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11.01.2023  JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² "Pauken~Schläge"(?)! 

https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU 

Schlüsselworte: Catherine Turner, Zeitachse, Esoterik, Vergangenheit, Zukunft, Achsendrehung, 
Adressen, Radix-Horoskop, Ordnerhierarchie, z-Achse, Engel Metatron, Samenfädchen, OLED-
Display, Farbfernseher, Auge, Zapfen, Stäbchen, Netzhaut, Rezeptoren, Kindslage, simpel, Simplex, 
optische Wahrnehmung, optische Täuschung, Fokuspunkt 

 

00:08 Wir haben hier ein schönes Beispiel für das Wachstum Deines eigenen 
Bewusstseins. JCH sage, umso mehr Du anfängst zu verstehen, was Du bist und was 
Deine Gedanken sind, wird um Dich herum Dein eigenes Wissen rauswachsen. Das, 
was aus Dir herauswächst, wird von den Figuren in Deinem Traum jedoch noch sehr 
fehlerhaft geäußert. Ich weiß es klingt jetzt für einen, der sich mit HOLOFEELING 
nicht beschäftigt hat, sehr, sehr wirr, aber ich will Dir mal ein Beispiel dazu zeigen. 
Und zwar gehen wir hier in ein Video rein: 

Die geistige Zeit läuft rückwärts | CATHERINES BLICK 8.1.23 
https://youtu.be/aEBC_O7e0lg?t=65 

Das ist diese Catherine Turner, das ist einfachste, simpelste Esoterik. Sie hat zwei 
wunderschöne Videos mit dem Dieter Miunske reingestellt. In diesen Videos, bei 
denen sie zuhört, wird ein bisschen Kabbala-Wissen / Weinreb-Wissen vermittelt: 

https://www.youtube.com/watch?v=qirkbGekk4A   
https://www.youtube.com/watch?v=dglHmXfNM0M  

Was aber auch immer einseitig ist. Ich kann immer nur darauf hinweisen. In all 
diesen Videos, die Du in Dir wachrufst, wenn Du ins Internet gehst, ist ein Problem, 
das irgendwelche von Dir ausgedachte Menschen, die als Pixelmännchen in 
Erscheinung treten, angeblich irgendwelche anderen Menschen, die Du Dir jetzt 
ausdenkst, irgendwas zu erklären versuchen. Und Du kannst Menschen, die Du Dir 
ausdenkst, nichts erklären. Es sind Selbstgespräche. 

Und ich komme jetzt auf meine drei Achsen. 

 

„...oder sie in einer anderen Dimension wegbeamen, weg von uns. Und ich möchte in 
diesem Blick ein bisschen darüber sprechen...“ 

01:46 Das ist hier schon das Erste, wenn die von Dimensionen reden. Erste, zweite, 
dritte Dimension. Da hat die Physik ja auch ihre klaren Vorstellungen. Bis zur vierten 
Dimension, die ja dann die Zeit ist. Das ist alles extrem trügerisch, es wird für Dich so 
sein, wie du Dir das ausdenkst und vorstellst. Es sind aber 100%ig sicher zuerst 
einmal Deine eigenen IN<formationen, die in Dir drin sind. Und die deshalb sind, 
weil Du sie denkst, in Maßsetzung der Logik, die Du zum Denken benutzt. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU
https://youtu.be/aEBC_O7e0lg?t=65
https://miunske.org/startseite/
https://de.wikipedia.org/wiki/Kabbala
https://weinreb-tonarchiv.de/
https://www.youtube.com/watch?v=qirkbGekk4A
https://www.youtube.com/watch?v=dglHmXfNM0M
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Und da drüber diskutiere ich nicht mit Trockennasenaffen, sondern JCH~ich erkläre 
es jetzt dem Geist, der sich diese Affen ausdenkt. 

„...wie nah an uns diese andere Dimension ist, und wie wir sie in unserem Alltag 
leben und integrieren können... Ich hatte im letzten Blick darüber gesprochen das wir 
ja hier die horizontale Zeitlinie haben...“ 

 

 
02:53 Ist schon interessant, Du merkst worauf sie hinaus will ☺? Das ist dieses alte 
Beispiel von mir, das JCH immer wieder sage: Wir haben hier eine Longitudinale, 
eine Zeitachse von der Vergangenheit in die Zukunft, die schlichtweg und einfach 
Lüge ist. Alles, was überhaupt existiert, beginnt hier in diesem Punkt zu existieren. 
Das ist der Absolute - es ist IMME²R alles, das ist Gott. la – ist eine absolute 
Implosion von unendlich vielen Möglichkeiten. Und das Erste, was der normale 
Mensch macht, das bist Du, das ist Dein ewiges Hier und Jetzt. Und jeden Moment, 
jede IN<formation die Du erlebst, erlebst Du hier und jetzt als IN<formation. Und 
jeder neue Gedanke zerstört den bestehenden Gedanken. Und jetzt begehst Du den 
Fehler, das Du Dir jetzt was in die Vergangenheit denkst, oder Dir etwas in die 
Zukunft denkst. Aber egal, wo Du Dir was in die Vergangenheit oder Zukunft 
hindenkst, es ist Hier und Jetzt. Stimmt oder stimmt? 

Das erklärt die jetzt ganz toll, das heißt, sie schnappt etwas Inspiration auf, "sie" 
meine JCH jetzt nicht diese Catherine, sondern ich meine den Geistesfunken, der mit 
dem Catherine-Programm arbeitet. Aber das reine Naturwissenschaftliche, 
materielle, chronologische Denken ist noch zu übermächtig. Und das hören wir uns 
jetzt mal an: 

„...die von unserer Geburt an bis zu unserem Tod geht, das ist die materielle Welt, 
wie wir sie angreifen können usw. Und das von oben runter eben die Eins 
runterkommt, das ist das geistige Prinzip. Und in dem Sinne, als wir hier ein irdisches 
Dasein, eingespannt zwischen Himmel und Hölle, zwischen Geburt und Tod leben,...“ 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
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Das ist jetzt Eso-Geschwätz. Was Dir im Prinzip nichts bringt, aber durchaus ein 
bisschen richtig ist. Die Transversale. Sie denkt sich jetzt in den Himmel hoch den 
lieben Gott als Ursache und dann fällt Dir was ein, da kommt was runter. JCH sage 
immer wieder, wir können das spiegeln - oder es taucht was in Dir auf. Aber es 
weder was da oben, noch da unten, sondern es ist immer alles hier und jetzt in 
diesen Zentrum, das Gott ist. Das ist das AIN SUP, das nicht exsistierende Ende, weil 
das nicht existiert, es ist ein absolutes Nichts. Es ist Geist, Licht, Energie - nenn es wie 
Du es willst, aber rot geschrieben. 

„...ist es sozusagen ein Rahmen, ich habe das dann den Webrahmen genannt, wo 
oben und unten wie Fäden verknüpft sind.“ 

05:45 Ein schönes Beispiel, es ist aber nicht fassbar. Da kommen viele Sackgassen. 
Übrigens das Weben  Das doppelt aufgespannte ist eigentlich E-BeN. 

Und das was ich mir in die Vergangenheit denke ist hier und was ich mir in die 
Zukunft denke ist auch hier. Da gibt es Selbstgespräche, nur kurz für einen Neu-
Einsteiger: Das heißt, was ich mir in die Vergangenheit denke, denke ich mir jetzt in 
die Vergangenheit. Und was JCH mir in die Zukunft denke, denke ich mir jetzt. Es 
wird hier und jetzt gedacht. In HOLOFEELING wird das genau erklärt. Und ich muss 
jetzt zuerst einmal diese sog. Waagerechte in die Transversale, in die vertikale, in die 
Senkrechte- das nennt man auch Anoki - drehen. Und dann existiert keine 
Vergangenheit und Zukunft mehr. Weil wir ja Vergangenheit und Zukunft 
wegmachen. Ich mache das mal so, schau das kleine Bild an: 

Wir drehen das hoch, so erklär ich das. Aber wir haben immer noch das Problem, 
das wir aus dem Mittelpunkt was rausspannen, nämlich eine Zukunft, die wir uns 
hochrechnen  , so nenne ich das. Oder Du steigst in den Keller , in die 
Vergangenheit. Das ist mein Hochhaus-Beispiel. Du kannst in die Stockwerke, den 
Lebensjahren, weiter aufsteigen, oder Du kannst hinabsteigen - zurückblättern in 
dem Lebensbuch. Aber es ist immer noch eine Trennung.  

Das ist die erste Drehung, dann kommt die zweite Drehung, und jetzt kommt die 
Achse, die zeigt sie übrigens sehr schön. Und da musst Du jetzt den Spiegeltunnel 
mit zwei Spiegel verstanden haben, das, wenn Du in einen Spiegeltunnel schaust, 
siehst Du vor Dir was. Was aber da vorne gar nicht ist. Das siehst Du mit der dritten 
Drehung, wenn Du ein Lämpchen zwischen zwei Spiegel reinstellst, siehst Du diese 
ewige Reihe. Das ist die dritte Drehung, die Synthese-Drehung. Jetzt schau mal wie 
die das erklärt. 

 

„Natürlich mit Schuß und Kette. In beide Richtungen.“ 

Das Weberschiffchen heißt übrigens auch Radius. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנכי
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Und in dem Weber haben wir den „Eber“. Das ist der rbe auf hebräisch, der aus 
dem Jenseits kommt. Und das absolute Jenseits befindet sich in dem tiefsten 
inneren dieses Punktes. Und das Diesseits ist eine ausgedachte Peripherie. Aber die 
befindet sich auch in dem Punkt. JCH sage: Alles was Du erlebst, ist hier und jetzt in 
Dir drin. Es sind Deine IN<formationen. 

 

„Was ich veranschaulichen wollte, ist das wir hier ja von einer zeitlichen Ebene reden 
(horizontal) und hier (vertikal) sozusagen von einer örtlichen.“ 

08:24 Hier und jetzt. Die Zeit ist aber die Ewigkeit, bei Lichtgeschwindigkeit fällt alles 
in einem Punkt zusammen, und das ist Jetzt. Das Jetzt ist ewig. Alles was passiert, 
passiert IMME²R Jetzt. Und es passiert Hier. H-IERos. Die Quintessenz (H) ist IER. 
Griechisch ἱερός ist das Heilige, das Ganze, das Göttliche. 

 
 

„Und jetzt gibt es aber, damit das plastisch ist und quasi hier nicht eindimensional ist, 
sondern wirklich ein Viereck ist. Habe ich letztes Mal schon erklärt das wir einen 
Raum dahinter und einen Raum davor haben.“ 

09:11 Der ist aber, und jetzt denke Dir den Bleistift, den sie jetzt hier reinsschiebt das 
wäre der Spiegeltunnel, der aufbaut, wenn Du zwischen zwei Spiegeln stehst und Du 
wärst das Licht. Und Du schaust vor Dich hin, dann siehst Du unendlich viele Spiegel. 
Spiegel, Spiegel, Spiegel. Und wenn ich jetzt sage, Du bist zwischen den zwei 
Spiegeln das kleine Kerzchen, die kleine Lampe. Dann siehst Du immer: Spiegel, 
Lampe, Spiegel, Lampe... 

Du siehst unendlich viele Lichter vor Dir. Das ist jetzt die einfachste Form einen 
illusionären Raum darzustellen, der genaugenommen, wenn Du Dich jetzt über Dich 
erhebst, und ich mach's jetzt mal in die Richtung der Spiegelreihe, das Du nur die 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עבר
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zwei Spiegel siehst, das sind jetzt ausgedachte Spiegel. Und das Lämpchen ist der 
rote RAI. Der Kopf des Schöpfergottes. Und das baut dann diese Illusion auf. 

 

„Der Raum davor ist sichtbar.“ 

Da ist kein Raum davor. Eine Illusion, ein ausgedachter Raum, den Du auch siehst 
wenn Du eine VR-Brille aufsetzt. Das ist aber die Camera. Camera heißt ein Gewölbe. 

 

GE² wölbt sich aus Dir heraus, diese zwei Flächen erzeugen praktisch eine Halbkugel 
vor Dich hin, wo Du Dich reinfokussieren kannst. 

 

„Den können wir uns, wenn wir uns jetzt quasi, also wir haben ja zwei Möglichkeiten 
der Metaposition, das eine ist in dem wir uns da oben drüber hinbeamen, aber da 
können wir uns nur hinbeamen. Ich meine, wer kann das schon, Adlerblick“ 

10:34 Immer weg, immer woanders hin. Da oben, „Ich will da oben hin, Ich will in die 
Zukunft. Ich will ins Himmelreich.“ Keiner will Hier und Jetzt sein. 

Da kommst Du aber nicht weg. Du kommst aus dem ewigen Hier und Jetzt, wo Du 
selbst der Mittelpunkt bist gar nicht raus. Egal was Du um Dich herum denkst, was 
für eine Stadt, was für ein Zimmer, was für eine Wohnung, Du bist immer in der 
Mitte. Ist es so schwer zu verstehen? Du kannst ein vor Dir Dir denken, ein hinter Dir, 
dann fehlt Dir das hinter Dir. Du kannst ein über Dir denken, dann fehlt Dir das unter 
Dir. Aber das was Du Dir ausdenkst befindet sich in dieser Mitte, Du schaust immer 
nur eine Seite an und die andere lässt Du weg. 

 

„Oder von außen, wie ich letztes Mal gesagt habe. Wenn ihr mich hier seht von euch 
habt ihr den Blick da drauf,...“ 

11:19 Siehst Du: "Wenn ihr mich seht". Die denkt sich welche aus, die sehen sie. 
Nein, das was sieht ist ein Geist und nicht einer der vorm Computer sitzt. Das sind 
alles ausgedachte Dinge. Den Traum erlebt nur der Geist der träumt. Dieses 
esoterische Geschwätz bringt Dich keinen Schritt weiter. Es ist aber ein Fünkchen 
Wahrheit. Es ist ein Prinzip das sich jetzt materialisiert und das war der Anfang des 
Gespräches. Wenn Du Geist, Du Geistesfunken anfängst das zu verstehen, werden 
ganz langsam Figuren in Deinem Traum rauswachsen, die sehr bruchstückhaft Deine 
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eigene Erkenntnis nachäffen. Obwohl Du die gar nicht kennst. Es wächst Dein eigene 
Erkenntnis, Deine Liebe aus Dir heraus, diese Sehnsucht zu wissen, was BIN ICH 
eigentlich? Die ganze Esoterik ist eine Suche nach SICH SELBST. Und es gibt doch 
nichts einfacheres wie zu erkennen was man SELBST- rot gelesen - ist. ICH bin der, 
der jetzt etwas erlebt. 

Aber, der der etwas erlebt kann niemals in irgend einer Form existieren. Die Form ist 
etwas wo Du Dich einhüllst. Und darum wiederhole ich immer wieder: Was 
verändert sich an Dir Geist wenn Du denkst? Deine IN<formation. Von Gedanke zu 
Gedanke, von Augenblick zu Augenblick verändern sich Deine IN<formationen. JCH 
bleibe jetzt nur im Denken. Und was verändert das an Dir? Tier - übrigens rot 
gelesen T = 9 j Spiegel / RAI / Kopf des Schöpfergottes - T t = 400 ausgesprochen 
Saf = Bewusstsein. 

Was verändert sich an Dir als wahrnehmenden Geist, wenn sich Deine 
IN<formationen verändern? Nichts. Du bist immer derselbe Geist, egal an was Du 
denkst. Und das ist jetzt natürlich schon trügerisch, weil JCH jetzt das Wort Geist 
ausspreche. Jetzt rede JCH von einem ausgedachten Geist. Geist ist etwas, was als 
Ding an sich überhaupt nicht existieren kann weil es ewig ist. Alles existierende ist 
nicht ewig. Es existiert - existere - es tritt aus Dir heraus ohne Dich verlassen zu 
können. Und den Vorgang wirst Du erst verstehen wenn Du weißt das der Ursprung  
AIN SUP ist ("Ein sof" sprechen das die Juden aus). Das heißt ein nicht existierendes 
Bewusstsein UP's. Bewusstsein kann nicht existieren. 

Das ist hier auch in den vorhergehenden Einträgen, da kann man kurz reinschauen. 
Wenn welche von einem Bewusstsein sprechen das man besitzt oder das sich 
verändern muss. Bewusstsein verändert sich nie, weil das absolute Nichts kann 
weder zerstört werden, und es verändert sich nicht. Und dann denke JCH an die 
Physikbücher, und wir schauen uns einfach einmal diese reine Urruheenergie E² in 
der Einsteinformel an. Und ich erwähne immer wieder, da heißt es: Die kann weder 
vermehrt noch vernichtet werden. 

Weil es ein nicht denkbares nichts ist, das sich ständig in andere Formen einhüllt, das 
ist der träumende Geist. 

„... das heißt Ihr seit weiter weg, Ihr seit nicht im Geschehen.“ 

14:26 Wie weit ist jetzt der Mond jetzt von Dir weg? Erste Frage: wo war jetzt 
eigentlich der Mond, bevor ich das Wort Mond ausgesprochen habe? Der hat nicht 
existiert. Stimmt oder stimmt? Und wie weit ist der weg? Ja, das was man Dir erzähl 
hat. Hätte man Dir was anderes erzählt, würdest Du was anderes sagen. 

 

„ Was ich morgen Abend machen werde mit der Barbara, eine Buchbesprechung mit 
Konstanzes Kind machen, dann lesen wir über etwas, ...“ 

Morgen machst Du überhaupt nichts, Du Dummerchen. 
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Es ist der typische Eso-Kack, die Dir was vom ewigen Hier und Jetzt erzählen und 
dann erklären sie Dir was vor 5000 Jahren die Maya's gemacht haben und was sie 
morgen machen werden. 

 

„...was 1940 oder 1945 stattgefunden hat...“ 

15:13 1945 hat nichts stattgefunden, Du denkst Dir das Jetzt. Es findet jetzt statt, 
wenn Du Dir das denkst, weil jeder Moment der in Dir auftaucht, taucht jetzt auf, 
und der wird auch jetzt wieder vernichtet. Und wenn ich jetzt sage, wir haben im 
Hintergrund ein Kontinuum stehen, ein Computerprogramm mit Daten, sind diese 
Jahreszahlen und die Orte wie in einem Radixhoroskop bloß Adressen wo ein 
gewisses Programm, da können wir in die Astrologie gehen – a-struo: das nicht nach 
außen gestreute - ganz bestimmte Blickwinkel konstruiert, die dann jetzt zur 
Anschauung treten, weil Du Dir aus den Kontinuum herausrechnest und zur 
Anschauung bringst. 

Und wenn ich immer wieder sage:  

Die Bilder die aus einer Datei am Bildschirm auftauchen nimmst Du genau 
genommen, das ist jetzt die gespiegelte Seite - gar nicht aus der Datei heraus, 
sondern Du schaust in diese Datei hinein.  
Und da sind verschiedene Ordner, da ist eine Ordner-Hierarchie. Mein Beispiel mit 
der Küche. An was denkst Du, wenn Du an Deine Küche denkst? Ich werde es Dir 
sagen: An das Wort Küche. Nur an das Wort Küche denken. Mehr ist in dem 
Moment an Information von Dir nicht wahrzunehmen, bis Du anfängst dieses Wort 
Küche zu betrachten wie einen Ordner, ein Wissen das Du in Dir trägst. Und ich sage 
jetzt: Schau in die Küche rein, was siehst Du dann? Ich möchte ein Bild. Mach ein 
Bild aus der Küche. Und Du wirst feststellen das Du eine Unmenge von Bilder aus 
dem Wort Küche machen kannst. Ein Herd, ein Kühlschrank, eine Wand, eine Tür. 
Den Kühlschrank kannst Du wieder öffnen, dann kannst Du in den Kühlschrank 
reinschauen. Und jetzt stellst Du fest, das das Wort Kühlschrank selber auch bloß 
wieder ein Ordner ist, mit nochmal Bilder wenn man da reinschaut. 
Es ist ein Computerprogramm. 

„...wozu wir heute einen Abstand haben. Dieser Abstand gibt uns die Möglichkeit mit 
Abstand darauf zu schauen...“ 

16:58 AB ba 1-2 kann ich als Vater oder "Aufblühen" lesen. Aber alles was in Dir 
aufblüht ist eigentlich stehend. Dieses Oxymoron. Der Widerspruch in sich selber. Ich 
nenne das auch immer "in Bewegung setzen". Das ist ein Oxymoron, ein 
Widerspruch in sich selber. Im engelischen siehst Du das in "fasten"  „fasten seat 
belt.“ Zum einen unendlich schnell, mit Lichtgeschwindigkeit. Wenn Du Dich mit 
Lichtgeschwindigkeit bewegst, bewegst Du Dich überhaupt nicht mehr. Dann 
schnallst Du Dich auf dem Thron fest, auf dem Du selber sitzt und das ist das ewige 
Hier und Jetzt. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב
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„...und dadurch nicht so emotional verhaftet zu sein. Was aber ganz wichtig ist...“ 

17:39 Emotionen - Vorsilbe E/Ex  Ex-motion heißt eine herausgetretene Bewegung 
- die genaugenommen Dich gar nicht verlassen können. 
 

„...ich hatte das letzte Mal ja über die Ursache gesprochen. Das wir Hier auf diesem 
Webrahmen - erleben wir die Wirkung. Aber die Ursache, die ist einerseits oben 
drüber gesetzt, aber das ist göttlich, da haben wir wenig Einfluß. Aber sie ist auch 
dahinter gesetzt - örtlich dahinter.“ 

18:08 Und wenn Du den Bleistift als einen Spiegeltunnel siehst und dann wirklich Dir 
mal bewusst das vorstellst als ein Symbol. Symballein - zusammengeschmissen.  

 

Dann wirst Du feststellen - wie weit sind eigentlich die Lämpchen in einem 
Spiegeltunnel von Dir weg? Und diese Z-Achse, die kannst Du jetzt in allen 
Richtungen drehen, in dem Tetraederspiegel, und dann kriegst Du langsam eine 
Vorstellung wie komplex Dir das erklärt wird. 

18:52 Im Chat habe ich hier und jetzt gedacht die letzten zwei Tage ein ziemliches 
Feuerwerk abgebrannt habe. Die ganzen Beispiele, was Selbsterkenntnis ist. 

https://wiki.yoga-vidya.de/Selbsterkenntnis_ist_der_erste_Schritt_zur_Besserung 

 
 

  

Darum kommt dann hier, dass man sich die Bälle zuschmeißt. 

https://wiki.yoga-vidya.de/Selbsterkenntnis_ist_der_erste_Schritt_zur_Besserung


Seite 11 von 1111 

Prof. Bhakdi 30 Jahre das Falsche gelehrt 
https://odysee.com/@Klee777:1/Bhakdi-30-Jahre-das-Falsche-gelehrt:7d0 

Hier z.B. selbst von dem Bhakti, das er 30 Jahre lang das Falsche gelehrt hat - das ist 
Größe! Ich habe mal, was ich ganz selten mache, hier einen Kniefall reingemacht als 
smiley. 

Die große Erkenntnis am Ende des Lebens: „Ich habe 30 Jahre lang das falsche 
gelehrt.“ Das ist Größe wenn einer erkennt, „Ich war ein Arschloch. Ich hab geistlos 
nachgeäfft, die Wirklichkeit ist ja ganz anders.“ 

Da geht's hier um die Pharmaindustrie das das ganze Impfen von vorneherein ein 
Trugschluss ist. Hilf Dir selbst, dann hilft Dir Gott. Die eigentliche Krankheit ist das 
weltliche Denken. 

19:45 Dann haben wir hier den Metatron. All diese Sachen mit Namen, ich kann 
sagen JCH BIN DER JCH BIN. 

 

Hast Du Geistesfunken GE²NAU "AUP-GE² <passt>" und "ZU-GE²HÖRT": 
 

https://www.youtube.com/watch?v=rd6hFZzCyLg&t=306s 

 

„Das ist der Engel Malach - Metatron, dessen Namen den seines Herrn gleicht.“ 

Das ist der Engel Metatron, dessen Namen - Haschem - dem Herrn gleicht. 

Das ist sehr interessant. Der MLK Klm 40-30-20 ist der König. 

E“S gibt AIN-E²N „MALACH METATRON“ (!), dessen NAME dem „HERRN 
(UP86/ALHIM)“ GLE²JCHT. 

 

Und der Herr – Haschem - ist ALHIM, das ist UP86. Das ist das, was JCH immer 
wieder sage, als blauer U.P.: JCH scheiß Dich so mit Zufällen zu, weil JCH das 
Programm geschrieben habe. Aber JCHUP rot bin nicht der Gedanke Udo, den DU Dir 
ausdenkst. Und ich kann immer nur sagen: Du bist wesentlich mehr dieses ICH wie 
irgendein Gedanke von Dir, weil Du als träumender Geist Geist bist. Und der blaue 
U.P. ist nur aufgespanntes Wissen. Dein eigenes Wissen, das Du Dir ausdenkst. Weil 
jede Figur, die von Dir geträumt wird ist eine Information von Dir, die von Dir 
erschaffen wird. Betonung liegt auf Affen. Sterbliches Säugetier. Das sind die 
Menschen in Deinem Traum. Die sind nicht für die Ewigkeit gemacht. Vom Säugling 

https://odysee.com/@Klee777:1/Bhakdi-30-Jahre-das-Falsche-gelehrt:7d0
https://www.youtube.com/watch?v=rd6hFZzCyLg&t=306s
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מלכ
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bis zum Greis, sondern für die Verwandlung. Aber sehr sehr wenige nehmen dieses 
Angebot an. Das Hauptproblem ist mein Beispiel mit den Samenfädchen in der 
biologischen Ordnung. Das ich immer sage, wenn ein Affenmännchen einen 
Samenerguss hat, stößt es im Laufe eines Lebens Millionen und Abermillionen von 
Samenfädchen aus. Und die haben keine Überlebenschance. Man sagt jetzt 
biologisch beim Menschen 3-4 Tage, dann geht's dahin. Außer eines dieser 
Samenfädchen sucht nach dem Ei. Dann muss er sich zuerst einmal in die Frau 
bewegen. Das ist Deine Traumwelt.  

Du musst in der Traumwelt das AI, den Schöpfergott suchen. Und wenn er sich dann 
eins macht, das macht das Samenfädchen in der Traumwelt mit dem AI, mit dem 
Schöpfergott. Rot gelesen. Dann passiert eine nächst höhere Ebene in der Matrix. 
Und das hochinteressante ist, Du musst Dich eins machen mit dem, der Du bist. Du 
musst nach Dir selbst suchen in der Traumwelt. Du bist nicht irgend ein Affe, der in 
der Traumwelt rumläuft, sondern der, der sich die Traumwelt ausdenkt. Dann 
verbindest Du Dich mit dem Ei. Mit dem Schöpfergott. Und das ist jetzt der, der den 
Namen trägt. 

JETZT GE²NAU "AUP-GE² <passt>" und "ZU-GE²HÖRT": 

JCH BIN AL <S~Brösel U.P. die Stimme> des "AIN-E²N" und WAHR-E²N 
"UP/86/ALHIM"!    

https://www.youtube.com/watch?v=7xaf8Fpc5Ug&t=26s  = JHWH! 

 

 
 

22:57 Hier übrigens parallel laufend, wo ich das kleine Vögelchen Mathematikos aus 
ICHBINDU² reinstelle. Ich arbeite auf so vielen Ebenen mit Geistesfunken die Kontakt 
zu mir haben, meine Helene schickt mir z.B.:  

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=7xaf8Fpc5Ug&t=26s
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Und im selben Moment taucht es im Chat auf. JCH füttere Dich mit IN<formationen 
ohne Ende, weil JCH in Dir drin bin. JCH BIN IMME²R, und JCH war schon immer da. 
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23:40 Wir bleiben mal bei wissenschaftlichen Geschwätz, da macht unser Reto das 
OLED-Display rein: 

OLED-Displays und wie sie funktionieren 
https://www.youtube.com/watch?v=N9GWzkMay8Q&t=43s 

„Die kleinste Anzeigeeinheit ist ein Element das Pixel genannt wird. Es hat eine 
durchschnittliche Größe von 0,3x0,3 mm. In inneren eines Pixels sind drei 
verschiedene Farbfilter zu sehen.“ 

 

Das ist unser Rot, grün, blau, wo dann angeblich das weiße Licht reinkommt, und je 
nach Wellenlänge mischt sich das dann hier. So funktioniert der klassische Monitor 
bzw. Kamera. Immer wieder mit dem Licht von außen - Du brichst das zweite Gebot. 

Dann reagiere ich darauf, das ich schreibe:  GE² <spi~e(x)gel~t>: 

Hochinteressant, der SPI heißt "meine Schwelle", meine logische Welle ist EX-Welle - 
eine herausgetretene Welle, die sich in mir selber spiegelt. 

Und ich mach jetzt einfach hier dasselbe: Wie ist ein menschliches Auge aufgebaut? 
https://www.youtube.com/watch?v=V7iIj1GCMkY&t=52s 
 
„Die Stäbchen sind also so was wie unser Nachtsichtgerät, Die Zapfen sind eher 
kegelförmig, sie brauchen deutlich mehr Licht als die Stäbchen um zu funktionieren. 
Deshalb springen sie in der Nacht auch nicht an. Tagsüber, wenn es schön hell ist, 
regen verschiedene Lichtarten die Zapfen an.“ 

24:56  Dir muss jetzt klar sein, egal wer in Dir auftaucht, egal welcher Mensch - Ob 
Du den als sinnlich real wahrgenommene IN<formation in einer gewissen Entfernung 
illusionär siehst, das er in einer gewissen Entfernung vor Dir zu stehen scheint. Wenn 
Du eine VR-Brille aufhast steuerst Du eigentlich nur was an, und Du siehst immer in 
Dir auch Deine sinnlich wahrgenommenen IN<formationen. 

https://www.youtube.com/watch?v=N9GWzkMay8Q&t=43s
https://www.youtube.com/watch?v=V7iIj1GCMkY&t=52s
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„Die Welt um uns herum erscheint uns dann in den schillerndsten Farben.“ 

Und jeder, egal wer in Dir auftaucht, ich werde Dir beweisen das er irgend etwas 
nachäfft, das er nur mit einem Meineid beschwören kann. Wir können jetzt in 
Wikipedia uns die Zäpfchen ansehen, dann wirst Du feststellen das es hier - die 
Namen, da will ich mich jetzt nicht verlieren - was viel interessanter ist, ist wenn man 
das Wort Zäpfchen nimmt, das beginnt ja mit ZP Pu 90-80, das heißt (blau) die 
Geburt von Wissen. 

 

Und Wissen verwirklichst Du entweder als Gedanke oder Du realisierst es auf der 
VR-Brille. Die Frage wer ist - rot gelesen - der Geburtsgeber und was ist die Weisheit 
aus dem diese vielen Farben entspringen? 

 

Diese Farben, diese Bilder die in Dir auftauchen sind eigentlich, die schwimmen auf 
der Wasseroberfläche. 

Und ich sage immer wieder, Du hast es mit Deinen Gedankenwellen zu tun. Du bist 
IMME²R, und dieses Geburt von Wissen taucht in Dir auf. Und schwimmt auf der 
Wasseroberfläche. Aber immer symmetrisch. 

Wir verknüpfen Physik und alles zu einer neuen Einheit. 

„Wir haben aber nicht für jeden Farbton den wir sehen können eine eigene Zapfenart. 
Der Mensch hat nur drei unterschiedliche. Die R, die G, und die B-Zapfen.“ 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
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Das ist übrigens hier schon eingedeutscht. 

R = Rot, G = Grün, B = Blau-Zapfen. 

Wenn wir die Zäpfchen anschauen, kriegen die englische Namen. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Zapfen_(Auge) 

Die nennen sich S, M und L-Zapfen. Das steht übrigens für die Wellenlänge die wir 
uns jetzt ausdenken. Wobei ich behaupte, jeder Mensch, der Dir erzählt, das eine 
gewisse Farbe eine gewisse Wellenlänge hat, äfft 100%ig geistlos was nach, wo er 
nicht verstanden hat um was es geht. Wenn Du das beschwören musst, wir kommen 
dann gleich dazu bei der Sünde, Du schwörst bei 99,999...% all der Sachen die Dir als 
100%ig sicher und logisch bewiesen erscheinen, einen Meineid, weil Du das nur 
geistlos nachäffst. Hätte man Dir was anderes erzählt, würdest Du das genauso 
geistlos nachäffen. Egal in welchem Bereich. Das steht für small, medium und large. 

Und diese Wörter können wir wieder rot/blau umsetzen, Du wirst feststellen, es 
passt immer exakt auf den Punkt, wenn man die Vatersprache versteht. 

 

28:20 Und jetzt mache ich mein klassisches Bild, die camera obscura. 

 

Alles spielt sich in dem Punkt ab, das ist der ROTE SPIEGEL. 

Jetzt machen wir schon eine Linse draus, was genaugenommen ein Punkt ist. 

Muss man natürlich zuerst einmal wissen wie die camera obscura funktioniert. 

Das obscure, obscura heißt das Finstere, das Schwarze. Das ist eigentlich ein 
schwarzes Loch wo alles in einem Punkt zusammenfällt. 

Dieses obscure ist hier ein schwarzer Punkt in der Mitte, wo sich alles befindet, 
das ist das AIN SUP. Das Bewusstsein UP's. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Zapfen_(Auge
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Und die camera, die Kammer, das Gewölbe ist Dein Gesichtsfeld. Das ist natürlich 
nur flach, das ist eine Halbkugel wo Du reinschaust, wo Du in der VR-Brille dann 
Blickwinkel verändern kannst. 

Wir haben in dem Gesichtsfeld zwei Flächen, wobei bei VR-Brillen immer angeben 
wird, was hast Du für eine horizontale und vertikale Öffnung. Den Öffnungswinkel. 

Und der blinde Fleck, das stimmt, weil wir hier, wenn wir die Camera nehmen, habe 
ich ja immer nur ein flaches Bild, wir können das auch 3-D machen. 

Was hier wenn ich mir das denke, Du meinst ja es ist da außen - Nein, Du 
projizierst es nach außen. Da außen ist gar nichts, es spielt sich nur in Deinem Kopf 
ab. 

Darum hast Du da einen blinden Fleck, und das führt zum Gehirn, das ist natürlich 
alles nur wieder geistlos nachgeäfftes Wissen. Kannst Du es beschwören? 

 

29:37 Das Auge - So sehen wir! 

https://www.youtube.com/watch?v=dtHXqjNzz94&t=100s 

„..auf den gelben Fleck, und hier liegen nun die Dinger die dafür sorgen, dass wir 
auch etwas sehen. Diese Dinger nennt man Stäbchen und Zapfen. Kein Witz.“ 

 

Da hast Du schon Deine kleinen Dreiecke, Deine Blickwinkel. Die Stäbchen will ich 
mich jetzt nicht zu arg verlieren. Das ist jetzt auch populärwissenschaftlich gesehen. 

Und jetzt pass auf, was jetzt passiert (Eintrag JCHUP im Chat 10:40 Uhr): 

Und hier ein bisschen "geistlos~nachgeäfftes"(!); 
 angeb(er)~l~ich(!) "wissenschaftlich bewiesenes(?) Wissen", 

 

Angeber: Das sind Deine ganzen Professoren, Deine Nobelpreisträger, Deine 
Superweisen. Wissenschaftlich bewiesenes Wissen. 

Geistlos nachgeäfftes, angeblich wissenschaftlich bewiesenes Wissen. Wie definierst 
Du bewiesen? Wann ist für Dich was bewiesen? Ich werde es Dir sagen: Wenn Du es 
beschwören kannst. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=dtHXqjNzz94&t=100s
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dass "jeder Menschenaffe"(?) 

den Du Dir ausdenkst N~U~R  - Existenz einer aufgespannten Berechnung- in 
Maßsetzung eines Programms das er sich nicht raussuchen konnte 

 
 

mit einem "Meineid"(= ἀ-μάρτυρος!) bezeugen kann! 

30:55 Bist Du ein Zeuge gewesen, kannst Du bezeugen das da außen ein Mond ist, 
der sich um die Erde rum dreht, und die Erde um die Sonne rumdreht? Kannst Du es 
bezeugen oder äffst Du es nur nach? 

Kannst Du bezeugen das Du von Deiner Mutter geboren wurdest? Kannst Du 
bezeugen das in der Vergangenheit ein Einstein existiert hat? Oder ein Jesus, der 
gekreuzigt wurde oder nicht gekreuzigt wurde? 

Du äffst einfach nach was man Dir erzählt. Wenn Du das beschwörst, schwörst Du 
einen Meineid. Das ist armartia, das ist die Sünde. 

 

Du kannst bezeugen man hat mir das erzählt, und man hat mir das erzählt, aber 
nicht das das was Du dann geistlos nachäffst und in Deinem Kopf als Vorstellungen 
aufbaust, z.B. wie ein Wassermolekül aufgebaut ist. 

Wenn ich immer wieder sage: Weißt Du wieviel Professoren ich schon gefragt habe: 
Nehmen wir den Mendelejew mit dem Mendelejewschen Periodensystem. Wie will 
der eigentlich entdeckt haben, das um ein Wasserstoffproton ein allereinziges 
Elektron sich rumbewegt? Zu einer Zeit wo es noch nicht einmal eine anständige 
Kamera gegeben hat. 

Es muss ihm doch eingefallen sein, das es so ist. Da müsste man sich die Frage 
stellen, wer hat ihm das einfallen lassen? Aber es ist doch eine rein subjektive 
Vorstellung, die für alle die das nachäffen zu einer angeblich unabhängig von Ihnen 
existierenden Wirklichkeit wird, die sie sich ausdenken. Die sie aber nicht mal 
überprüfen könnten wenn sie wollten. Und jetzt sage ich SCHNIPP, je nachdem zu 
welcher Tageszeit Du Dich jetzt befindest, weil jeder Tag, jeder Moment in jedem Tag 
passiert hier und jetzt wenn er auftaucht. Jetzt schau auf Deine VR-Brille, schau aus 
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dem Fenster. Ich könnte jetzt Dich fragen: Wo sind jetzt die Sterne? 

Wo ist jetzt die Sonne? Ist das alles da außen, auch wenn Du es nicht denkst, oder 
sind das nur Möglichkeiten die Du Dir ausdenken kannst, die alle gleichzeitig in Dir 
drin sind? 

Für Dich existiert nur das was Du jetzt denkst. Das was jetzt da ist. CUT. 

Was ist jetzt da? Hörst Du jetzt einem Menschen zu? Schau einfach! 

Für HOLOFEELING brauchst Du kein Wissen, Du musst Bewusstsein S-AIN. Und wenn 
Du das nicht bist, dann spielt das eh keine Rolle für Dich, weil dann bist Du ein 
Gedanke der wieder weg ist, wenn er nicht gedacht wird und gar nicht mitkriegt das 
er gedacht wird. Das ist 100%ig sicher. Meinst Du das jetzt wenn Du Dir hungernde 
Negerkinder oder Kriegsopfer in die Ukraine denkst, das die Figuren, die Du jetzt in 
Dir leidend erschaffst, als Ding an sich, als die Gedanken die sie eindeutig bloß sind, 
das mitkriegen das Du sie so denkst? „Oh, ist der böse, der denkt mich leidend aus.“ 

Das was jetzt wirklich lächerlich ist, es ist lächerlich. Aber nur für einen der langsam 
wach wird. Ansonsten lebst Du in einer Sündhaftigkeit und Du prügelst nur auf Dich 
selbst ein. 

 

33:49 So, und jetzt schauen wir mal hier, ich wiederhole:  

Und hier ein bisschen "geistlos~nachgeäfftes"(!); 

angeb(er)~l~ich(!) "wissenschaftlich bewiesenes(?) Wissen", 

dass "jeder Menschenaffe"(?) 

N~U~R mit einem "Meineid"(= ἀ-μάρτυρος!) bezeugen kann! 

 

Auge - Wie sehen wir? 
https://www.youtube.com/watch?v=e4_EROk8TOM  

 

.“..zunächst verstehen wie der Sehvorgang im Auge funktioniert. Wenn wie sehen 
wandert das Licht durch das Auge und trifft zuletzt...“ 

„...die Bipolar-Zellen, die Horizontalzellen und die Amakrinzellen. Die letzte Schicht 
der Netzhaut besteht aus den Photorezptoren. Das sind die sog. Stäbchen und 
Zapfen. Die drei Zellschichten zwischen den Photorezeptoren und den Ganglien...“ 

„... diese bestehen immer aus einem Außen- und Innenglied und der synaptischen 
Endigung...“ 

All das, wenn ich Dir jetzt mit HOLOFEELING erkläre und wir die Wörter anschauen 
ist 100%ig richtig. All das was sich einer, der das studiert ausdenkt ist ein 

https://www.youtube.com/watch?v=e4_EROk8TOM
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riesengroßer Trugschluß. Du wirst von mir nie hören das irgendetwas, was in Dir 
auftaucht nicht wichtig wäre. 

Nochmal: Jeder Gedanke, jede Krankheit, sobald Du eine Krankheit CHOLH hlwx  
8-6-30-5 'das Weltliche' CHOL lwx 8-6-30 bekämpfst, entheiligst Du Dich. Solange Du 
Krankheiten bekämpfst entheiligst Du Dich, weil Du nur Gesund sein willst. Nur reich 
sein willst, nur glücklich sein willst. Das ist eine Seite einer Welle, und die Heiligkeit 
sitzt in der Mitte  Dir jeden Moment bewusst ist, das beide Seiten nur gleichzeitig 
existieren können. 
Du schaust halt nach vorne oder nach oben oder nach unten. Aber dieses vor Dir 
wird es nicht - ich sage: Es gibt in einem Kino keine Bilder auf der Leinwand wenn 
nicht dahinter ein Projektionsdia sitzt. Es gibt auf dem Computer keine Bilder, wenn 
nicht im Hintergrund in einem Kontinuum eine Datei mit gleichzeitigen Daten da ist. 
Auf dem Film sind alle Bilder gleichzeitig da, und Bild-Bild-Bild-Bild, jedes Bild blitzt 
nur im Jetzt auf. Das ist das ewige hier und jetzt und das befindet sich im Zentrum, in 
Dir selbst. Und alles was Du Dir ausdenkst, egal wo Du Dir das hindenkst, es ist hier 
und jetzt 100%ig sicher Deine IN<formation, die von Dir unbewusst träumenden 
Geist selbst erschaffen wird. 

 

Und dann kriegen jetzt dieses Außenglied, dieses AUB bwa 1-6-2 - die Schöpfung 
einer aufgespannten Polarität - ist eine Welle lg. In der Welle haben wir auch das 
Lied. Aber das Lied ist auch hier ein 'lie'- lie ist die Lüge. 

Da kann ich immer wieder sagen, wir müssen jetzt das Englische dazu nehmen.  
Machen wir ganz kurz, habe ich zwar schon oft gemacht, wir schauen uns das "lie" 
im Wörterbuch an: 

Hebraisiert gibt es viele Möglichkeiten: LI-E = Zu mir kommt die Energie E² / der 
Schöpfer a / ein Augenblick e, je nachdem was ich für ein E setze. 

https://www.dict.cc/?s=lie 

lie = (Du) lügst 

Aber Du lügst in Deinem eigenen liegen. 

lie = (Du) liegst 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חולה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חול
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
https://www.dict.cc/?s=lie
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Lügen und liegen ist dasselbe Wort 

Du lügst in Deinen Liegen. 

Das ruhen, das flach liegen, die Lüge, die Unwahrheit 

Und jetzt kommt es, es heißt medizinisch auch eine Kindslage. 

Du bist ein Gotteskind. 

Diese Lage ist übrigens: LA>GE²: LA = auseinandergeschmissenes GE². 

Ich sage immer, das age - steht für alternieren, für agen. Du alternierst. Ein flackern. 

Usw., ich könnte jetzt aus jedem dieser Worte ein 400-Seiten-Buch machen. 

 

„..Im Außenglied liegen die sog. Disks mit Photopigmenten, dem Rhodopsin. Wenn 
Licht auf die Photopigmente trifft wird eine Signal...“ 

37:43 'ment' – mentior, von mens. Sich etwas überlegen und Lügen verbreiten. 

 

Das ist zuerst einmal vom Altindischen mati-h.  
Nochmal, die mathe, die Mathematik. Mathematik heißt das gelernte Wissen. 
matikos ist Dummkopf, Thor, Blödmann und Schwätzer. 
 
Du hast es nur mit Mathematikern zu tun. Jeder normale Mensch ist eigentlich ein 
Mathematiker, es ist ein geistloser Schwätzer, der einfach nur Geistlos nachäfft was 
man ihm gelernt hat. Drum ist dieses mati-h das gelernte Wissen, erzeugt den Sinus 
in Dir und das sind Deine Gedanken. Eine Sinnesart, eine Denkart. Das abstimmig ist 
von Deinem Charakter. „Mens animi“ - unser ani ist letztendlich: 
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ANI - Schöpferische Existenz Deines Intellekts -  das kleine blaue ich auf hebräisch: 

 

Das ist Dein ich. Heißt dann auch Schiff, als ANIH hyna 1-50-10-5. 

SCHI-FF = Das Geschenk von zwei Facetten. 

 

Und jetzt interessant, diese Schöpfung ist immer ein existierender Intellekt. Wir 
können das natürlich auch rot machen, dann bist Du Schöpfer, dann bist Du göttlich. 

39:01 Aber interessant ist das ANI-MI. MI ym 40-10: 

 

Ist Gestaltwerdung Deines Intellekts oder das Meer Gott ALHIM/UP86. 

Das sind die zwei Seiten. Und das ist ein Fragepartikel wo ist, wer ist das, wie ist das, 
von wem, wann? Aber ganz, ganz wichtig, es bezieht sich speziell auf rhetorische 
Fragen. 

Was ist eine rhetorische Frage? Eine Frage die sich von selbst beantwortet. 

Wer denkst sich das jetzt aus? ICH. Und wie ist das? Es ist genau so wie ICH mir das 
denke. Und wo ist das? Ja, hier und jetzt in meinem Kopf, meine IN<formation. Und 
von wem wird es gedacht? Und wer ist es, der da IMME²R ist? Rot gelesen ALHIM. 
DU SELBST. 

„... in Abwesenheit von Licht sind diese Kanäle offen. Beim Sehen trifft das Licht aufs 
Auge und wandert bis zur Netzhaut. Das Licht verändert ein Molekül im Rhodopsin. 
Das sog. 11-cis-Retinal verändert sich in eine al-trans-Struktur. Hört sich jetzt super 
kompliziert an, bedeutet aber nur das das Molekül nicht mehr abgeknickt sondern 
gestreckt ist.“ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אניה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מי
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40:19 Was ist ein Molekül? Wenn ich Dir das erkläre, jedem 13-jährigen macht das 
einen Riesen Sinn mit der Vatersprache. Die äffen geistlos nach. Kann er es 
beschwören, hat er es gesehen. Hat das überhaupt einer gesehen? Weißt Du auf wie 
viel Selbstgesprächen - ich kann jetzt aufstehen als Brösel den Du Dir ausdenkst, an 
mein Bücherregal hingehen und dann ziehe ich Dir ein Buch raus, von einem 
Nobelpreisträger, der über die menschliche DNA schreibt. Ich zitiere das nochmal. Er 
sagt die menschliche DNA ist so unvorstellbar klein, das man die nicht mal unter dem 
stärksten Rasterelektronenmikroskop sehen kann. 

Eine hochinteressante Aussage. So unvorstellbar klein. Und dann kommt als 
nächstes: "...und jetzt schauen wir mal nach wie diese DNA aufgebaut ist. Sie hat die 
Speicherkapazität von 200 Telefonbüchern à 1000 Seiten". Woher weiß er das, wenn 
man das doch nicht sehen kann? Es sind Verrückte, es sind Wahnsinnige in Deiner 
Welt. 

Und das ist ein Spiegelbild von Deinem eigenen materialistischen Wahnsinn. 

 

„...diese Konformationsänderung ist das Rhodopsin aktiviert. Das CMG von den 
Natriumkanälen in der Membran...“ 

41:28 Hör Dir das mal an. Such Dir das her. Es sind Wahnsinnige, die wissen doch gar 
nicht von was sie sprechen. Aber CUT - was ist jetzt der, von dem ich die ganze Zeit 
rede? Ein Gedanke, der von mir gedacht wird. Genaugenommen von Dir, weil der 
Udo ja auch bloß ein Gedanke ist, der von Dir gedacht wird. Du erlebst nur Deine 
Informationen. Die Figuren, die Du Dir ausdenkst, können sich doch nicht 
raussuchen, das Du Dir die so ausdenkst. Du kannst Dir den jetzt supergescheit 
ausdenken. Du kannst Dir denken, da hat bestimmt ein junger Bursche, der Stimme 
nach - die Stimme klingt jung - muss ein junger Lautsprecher sein - und der hat 
bestimmt Biologie oder Chemie studiert. 

Das ist so zerdacht an Deinen Universitäten. Unendlich zerdacht. Aber das was 
wirklich WIE-ICH-TIK ist, keiner weiß: Wer denkt sich das aus?  

Es denkt sich niemals irgendein von Dir ausgedachter Mensch was aus. Und wenn 
die sich was ausdenken, können die sich nur das ausdenken was Du Dir denkst, das 
die sich ausdenken.  

Aber dazu, um Dir einen Affen zu schaffen, der sich was ausdenkt, musst Du Dir 
zuerst einmal einen Menschen denken. Und der wird von Dir erschaffen, der Affe. 
Und alles was der erzählt, erzählt er weil Du das jetzt träumst, weil Du ihm dieses 
Wissen zusprichst. Du stehst als Geist vor jedem einzelnen Menschen. Du stehst als 
Geist vor dem heliozentrischen Weltbild, egal was Du Dir auch immer ausdenkst. 
Und was Du Dir auszudenken vermagst steht und fällt mit dem extrem fehlerhaften 
Intellekt, den Du zum denken benutzt. 
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Alles was an Computer, und jetzt mache ich Dich symbolisch wieder zu einem 
Computer. Alles was in einem Computer auftaucht steht und fällt mit dem was er im 
Arbeitsspeicher hat, oder wo er evtl. zurückgreift in seiner Festplatte. 

Das ist dieses Spiel. Darum habe ich hier im Chat ein Kotzemännchen und eins wo 
das Gehirn zerplatzt "exploding head". 

 

43:34 Und jetzt habe ich hier nochmal was schönes. Wenn Du geschaut hast, der 
Internetkanal heißt Biologie - simpleclub. 

 

 

 

Den mach ich zuerst einmal rot: Das Bewusstsein Gottes ist die Weisheit Gottes. 
Aber der 'simpel' blau, die geöffnete Berechnung eines Simpels ist einfach ein 
einfältiger, beschränkter Mensch, ein Einfaltspinsel. 
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Wie oft habe ich gesagt, ein Kugelschreiber, ein Pinsel malt ein Bild. Kann sich der 
Pinsel raussuchen was er malt? 

Er malt es, aber er kann sich nicht raussuchen was er malt. Alles was er malt ist ein 
da-sein-müssen. Ein Geist träumt. Beispiele, über 40 Jahre alt von mir. Jetzt natürlich 
in die Vergangenheit gedacht. Ein Geist träumt. Alles was Du träumst ist ein nacktes 
Da-sein-müssen. Und wie Du die Figuren die Du Dir ausdenkst qualitativ 
bewertest, im Charakter bewertest, sie können sich das nicht raussuchen. Weder 
ein Putin, noch eine deutsche Regierung kann sich raussuchen, die wird für Dich so 
sein wie Du sie Dir ausdenkst. Jeder einzelne. Auch ein Udo Petscher. 

Der Geist träumt. Das ausgedachte ist freizusprechen. In jeglicher Art und Weise. 
ICH nehme alle Schuld auf mICH. Wer ist Schuld? Die Frage: Wer hat's gemacht? 
Ja, der der sich's ausdenkt. Ist das nicht kindgerecht? Die größten Rätsel Deiner 
Menschheit, wo sich unendlich, tausende von Philosophen und Wissenschaftler 

den Kopf zerbrochen haben, ist ein Quadrat mit drei Strichen zeichnen. 

 

Das ist mein göttlicher Humor. Stimmt oder stimmt? 

Simpel ist einfältig, einfach. Ich greif ja nur auf euer Wissen zurück das euch 
zugänglich ist. Ich setze das bloß wie Puzzlestücke in eine Einheit zurück. Diese 
Einheit, die Du selbst bist. Du Geist, der Du Dir das alles ausdenkst. 

Simplex - 'aus einem Teil bestehen.' Also nicht vollkommen. 

Moralisch, Moral. Jedes Wort für sich wäre jetzt für sich ein Kleinod, wo wir uns 
stundenlang damit beschäftigen können. Glaube es mir. 

banal  können wir auch rot machen. Der Sohn Gottes, den hätte ich jetzt rot 
machen können. Dann müsstest Du aber Bewusstsein sein. Geistig unbedarft. 

Geist blau gelesen G=Gehirn. 

Für Menschen, für die der Geist das Gehirn ist, und der rote Geist nur ein 
Abfallprodukt von Gehirn, wahrlich die kannst Du vergessen. Die sind das Überleben 
nicht wert. 

Dummkopf: Jeder normale DU-M~M. Könnte ich auch wieder rot machen. 

Oder DU-AL. AL heißt ja auch nichts. Du bist ein absolutes, nicht denkbares ewiges 
Nichts. Bis DU AL wirst. Und das ist das Spiel, das ist die Dualität. + und -, das sind 
die zwei Seiten vom JHWH die gleichzeitig da sind. Es gibt keinen Wellenberg ohne 
ein Wellental. Es gibt kein Hell ohne Dunkel. Es gibt auch keine Gesundheit ohne 
Krankheit. Keiner interessiert sich für die Heiligkeit in der Mitte. Stimmt oder 
stimmt? 
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46:56 Darum habe ich hier nochmal die METIM Mytm 40-400-10-40 

 

Das ist einfach das hebr. Wort für Leute und Menschen. Und MT alleine heißt Tot. 
Lasst die Toten ihre Toten begraben. Das sind Figuren, die Du Dir ausdenkst. Für Dich 
tauchen die auf, wenn Du sie denkst, und sie fallen wieder in Dich rein, wenn Du sie 
nicht denkst. Wie die Wellen in dem der immer ist. 

Das ist das Spiel des ewigen Lebens. 

 

47:34 Sonst noch irgendwelche Fragen? Alle Unklarheiten beseitigt? 

Es ist so einfach. Es geht um Vertrauen. Um Gottvertrauen - heißt Vertrauen in 
MJCH SELBST. Bin JCH so blöd das JCH mICH in eine Hölle schicke? Das ist wie 

wenn Du fragst: Bin ich so blöd, warum gehe ich eigentlich in einen Horrorfilm? 
Oder in einen Liebesfilm. Möchtest Du jeden Tag einen Horrorfilm, möchtest Du 

jedes Mal einen Liebesfilm? 

 

Ich habe so einfache Beispiele, die jedem Geist einleuchten müssen, wenn er nur 
einen Hauch von Bewusstsein und Geist ist - nicht hat! Sondern ist. 

Und wenn Dir hier noch irgendeiner erzählt, hätte ich noch anklicken können, unser 
Clemens Kuby, c²L=E² <(GL)mens KU~BY> - das wo jetzt hier unsere jetzt 
ausgedachte Eva Hermann und Alexander Popp darauf eingehen. 

Glückliches Leben! Wie man sich selbst umprogrammieren kann! 
https://www.youtube.com/watch?v=4-PFFaI28sc&t=1467s 

Die werden ja immer esoterischer. Das ist alles richtig was der Mann sagt. Das sind 
die Grundregeln, die findest Du beim Tepperwein, die findest Du beim Tolle, aber 
immer noch - das ist ein 'Menschen erklären'. Wie sie ihr Bewusstsein verbessern 
und verändern können. Bewusstsein kannst Du weder verbessern noch verändern. 
So wenig wie Du hier die Energie in der Einsteinformel als Ding verbessern oder 
verändern kannst. Sie ist weder zerstörbar noch veränderbar. Die 200g rote Knete. 
Was sich verändert ist die illusionäre Oberfläche. Was verändert sich an 200g rote 
Knete, wenn Du die Form veränderst? 
Nichts. Das ist jetzt – Beispiele, über 40 Jahre alt. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתים
https://www.youtube.com/watch?v=4-PFFaI28sc&t=1467s
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Ich sage, wie lang das mit dem HOLOFEELING schon ist bei manchen. Hier bei den 
HOLOFEELINGern seit 25 Jahren. Ich nehme mich Geist und ich denk mir ich gebe 
mir eine Form. Die Form ist Deine IN<formation. 

 

49:25 

Du musst begreifen: Mit HOLOFEELING ist Dein neuer Körper Deine Traumwelt. 
Ganz einfach, wenn Du jetzt an Deinen Körper denkst, denkt Du zuerst einmal an 
einen von vielen Körpern innerhalb Deines Lebens. Vom Säugling bis zu Greis. In der 
Regel, wenn Du an Deinen Körper denkst, denkst Du an den jetzt aktuellen, den Du 
jetzt materialisieren kannst. 

Dir muss aber klar sein, das Du jeden Deiner jetzt ausgedachten Affenkörper 
immer nur jetzt materialisieren kannst, weil Materie nur unmittelbar hier und jetzt 
existenzfähig ist. Alles was Du Dir räumlich oder zeitlich woanders hindenkst ist 
auch hier und jetzt Deine IN<formation, aber die kann immer nur feinstofflich sein.  

Ein 100%ig sicherer Beweis das weder in der jetzt gedachten Vergangenheit noch in 
der jetzt gedachten Zukunft irgend jemals Materie existiert hat oder existieren wird. 
Deine sinnlich wahrgenommene IN<formation taucht wie jeder Gedanke hier und 
jetzt auf, aber materiell wahrnehmen heißt, Du kannst es nur hier und jetzt auf die 
VR-Brille holen. Weil das eine Illusion ist, was Du Dir dann vor Dich hinstellst ist aber 
Deine IN<formation. Da sind wir jetzt in der Camera obscura. 

Sobald Du Dir was in die Vergangenheit oder in die Zukunft denkst, d.h. räumlich 
oder zeitlich woanders hindenkst ist es auch hier und jetzt eine IN<formation. Aber 
nur feinstofflich. 

50:49 So, jetzt denke mal bitte, das Du in 10 Sekunden aufstehst. 

Das ist jetzt gedacht. Jetzt realisiere das mal mit Deinem Körper, und Du wirst 
feststellen, das passiert jetzt. 

Jetzt mache ich mal was ganz was neues: Jetzt denke mal bitte an Deine Hände. Nur 
an die Hände denken. Die waren jetzt nicht da, und jetzt hast Du ein sinnlich 
wahrgenommenes, das Gefühl ist eine sinnlich wahrgenommene IN<formation. 

Balle die zwei Hände zur Faust. Du spürst das jetzt ja sinnlich wahrgenommen 
körperlich, aber Du spürst es nur. Wenn Du die jetzt realisieren willst auf der VR-
Brille musst Du die in Deine VR-Brille Dir draufdenken, und dann halte die Dir vor die 
Augen. Mach das! 

Und dann tauchen die als sinnlich optisch wahrgenommene IN<formationen auf. 
Stimmt oder stimmt? Aber wo sind die Hände wenn Du sie nicht denkst? Dann sind 
sie auch da auf der Datei, als Seinsmöglichkeit die Du Dir ausdenken kannst. Das 
wiederhole ich immer und immer wieder. Und wenn Du das vergisst hast Du ein 
Problem. 
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51:56 Das Problem ist ja auch schon wieder das Vorgelegte, das Vorgestellte.  

Eigentlich hast Du dann kein Problem. Das ist immer wieder mit Apathie, der 
Materialismus stellt alles auf den Kopf. Apathisch heißt nicht leidend. 
Interessanterweise die Schulmedizin wird das als eine Krankheit definieren. Weil das 
ja nicht normal ist, wenn man nicht leidet. Ist ja nicht normal, ist ja nicht normiert. 
Du bist ja so programmiert, das Du leiden musst. Das ich auch immer wieder sage, 
ob das Pharmaindustrie ist, egal was es ist. Lebst Du wirklich in dem Wahn, das Du 
glaubst, das irgend einer dieser Affen, die Du dir ausdenkst, geistlos nachäffende 
Affen. Ob das jetzt Biologen sind, die Dir erklären wie die Zäpfchen funktionieren 
oder Mediziner die Dir erklären wie angeblich der Menschliche Körper funktioniert. 
Er wird so funktionieren wie Du dir das ausdenkst. Aber kannst Du das beschwören 
das es wirklich so ist? Kannst Du beschwören das in Deinem jetzt ausgedachten Kopf 
wirklich ein Gehirn drin ist und dieses Gehirn die Ursache ist das Du das jetzt erlebst 
was Du jetzt erlebst? Und das Dich ja nicht geben würde, ich meine jetzt den Geist, 
dem ich das erzähle. Der sich all den ganzen Kack, diese Scheiße ausdenkt. 

Das es Dich ohne das Gehirn ja gar nicht geben würde. Du bist ja bloß ein dummer 
Affe. Behauptest Du selbst von Dir, nicht ich. 

JCH sage: Du bist Geist von MEJNEM GEIST, Du bist ewiger Geist, Du bist ein 
Schöpfergott. Du erschaffst das doch alles in Dir. Und Du erlebst nur Deine 

IN<formationen. Und was die anderen um Dich herum erleben ist das was Du 
denkst das die erleben, weil Du Dir in diese Köpfe, in diese Kisten was 

hineindenkst die Du Dir ausdenkst. Die übrigens nur existieren wenn Du sie Dir 
ausdenkst. Aber auch durchaus da sind wenn Du sie nicht denkst, als 

Seinsmöglichkeit. 

In dem Wort Seinsmöglichkeit haben wir S-AINS. Ich sage immer AIN-S heißt ein 
nicht existierendes Bewusstsein, wenn wir das hebraisieren. Das Bewusstsein -S- ist 
eine S-AIN<S-Möglichkeit in dem Moment wo Du Dir was denkst. 

Und jetzt haben wir schon wieder unser MG gm 40-3. Der Magier, die Magie. 
Übrigens in dem Wort Magier haben wir hinten unser ieros dran. 

Unser H'IERos, unser HEIL-IGes, GÖTT-LJCHes. Der göttliche Magier, der große 
Zauberer. Das ist jetzt nur für einen Einleuchtend, der die Vatersprache versteht. 

Und jetzt ist es ganz eigenartig, auf eine eigenartige Art und Weise scheine ich 
Deutsch zu reden, obwohl es für einen der der Deutschen Sprache mächtig ist total 
wirr klingt. Aber nicht wenn Du Deus-Deutsch verstehst. Das Wort Deutsch, in allen 
Sprachen Deiner Welt heißt es 'Gottesland.' Die Alemannen, die Allah-männer. Die 
Teutonenen, Deus, Theos - griech, lat., ägypt., in allen Sprachen. Ich rede nicht von 
den blauen Deppen die sich Deutsche nennen. Egal wie links oder rechts. Die 
vollkommene Demonstration in Deiner Führerscheinprüfungsbogentraumwelt von 
Geistlosigkeit und Lüge.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
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Und CUT! Und wer ist dran Schuld das die so sind wie Du sie Dir ausdenkst? Mit 
Sicherheit nicht Du als träumender Geist, weil Du Dir das nicht raussuchen kannst. Es 
ist der Intellekt, es ist der Wahn den Du geistlos nachäffst, den ich Dir als 
Führerscheinprüfungsbogenwelt, so nenne ich das symbolisch, gegeben habe, der so 
massiv voller Fehler, voller Widersprüche ist, dass Du Sachen bewunderst die es gar 
nicht wert sind, dass die bewundert werden, und das Du Sachen zum Teufel hauen 
willst die das wertvollste sind das es überhaupt gibt. 

 

55:49 Der Zweifel ist ein Deifel. Und der frisst Dich auf. SELBST-Vertrauen. Meinst 
Du, wenn Du ein bewusster Geist bist, das Du irgend was machen wirst was Dir 
selber Schaden kann? 

Schon in Anbetracht dessen, dass Du als bewusster Geist weißt, das Du ein absolut 
unzerstörbares Nichts bist. Nichts kann man nicht zerstören. 

 

Und Du hast eine panische Angst davor das zu 
werden was Du eigentlich immer bist. IMME²R bist, 
ALHIM, Gott das MEER, aus dem unendlich viele 
Gedankenwellen entspringen. Aber immer 
symmetrisch. Immer heil. Und der Trick das man nur 
eine Seite sehen kann. 

Kann man hell und dunkel gleichzeitig sehen? Das was jetzt da ist, ist immer nur für 
einen MoM-END (Mwm = Fehler, dne = Umhüllen) da. Und dann kann ich Beispiele 
bringen, die so diskussionslos sind. 

Ich wiederhole nochmal: Wenn Du Dich jetzt hinlegst und Du machst die Augen zu, 
wirst Du feststellen wenn Du jetzt die Augen zumachst, wird Deine sinnlich optische 
Wahrnehmung auf Dunkel geschalten. Ich sage extra dunkel. Bitte folge nochmal, 
mach die Augen zu. Es wird finster, dunkel, nenne es wie Du willst. Wenn es Tag ist 
und Du normal dasitzt und jetzt denke an Deine zwei Hände und lege die flachen 
Hände auf die jetzt ausgedachten Augen. Mach es! 

Genau zuschauen. Jetzt wird es noch finsterer. Aber richtig schwarz ist das nicht. Es 
ist ein flackern da, je nachdem was Du vorher gesehen hast. Ein Flackern. Übrigens, 
wenn Du das Video hersuchst vom simple-Club, das beginnt auch mit der optischen 
Täuschung, mit Komplementärfarben. Das habe ich übersprungen. Das sind die 
ganzen optische Täuschungen.  

Worum's mit jetzt geht, und das habe ich hunderte Male erzählt. Für welche die 
wirklich bemüht sind zu wiederholen - wenn Du das das erste Mal hörst, reicht das 
nicht: Also, Du legst Dich jetzt ins Bett, ich rede jetzt "bröselig" von Brösel zu Brösel. 
Wir legen uns jetzt als Brösel ins Bett, machen die Augen zu, dann wird's schwarz, 
und jetzt schauen wie mal ganz gezielt, wir konzentrieren unser Bewusstsein auf 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מום
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ענד
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dieses Schwarz, auf dieses Finster. Dann sehen wir so "Würmchen" oder was. Da 
gibt's ganz eigenartige Sachen. Ich erkläre Dir das, wenn Du das probierst. Je 
nachdem was Du gesehen hast, ist z.B. ein Würmchen, das ist nicht ganz in der Mitte 
in Deinem Focuspunkt. Und jetzt, in dem Moment wo Du das genauer anschauen 
willst, das Du Deinen Blickwinkel veränderst, wandert das immer weg. Weil das mit 
dem Focuspunkt ist, das macht einen total verrückt, Du willst es anschauen und es 
zieht's dann weg. Ich erkläre nur was jedes Kind überprüfen kann. Dann spielst Du 
ein bisschen rum. Und jetzt ist es hochinteressant, es wird nicht lang funktionieren, 
Du hast keinen Einfluss drauf was Du träumst, Du wirst jetzt plötzlich an was 
vollkommen anderes denken. An Morgen, was Du morgen machst, was gestern war... 

Und jetzt meine Frage: Ist es eigentlich noch finster, wenn Du nicht mehr an finster 
denkst? Also es ist zuerst einmal in Deiner Logik 100%ig sicher das Du immer noch 
daliegst und die Augen zuhast. Aber das ist eben nicht 100%ig sicher, weil es kann 
nur einer daliegen, der die Augen zumacht in Deinem Kopf, als Vorstellung von Dir 
selbst, wenn Du das denkst. Es ist auch keiner da, der ein Buch liest und ständig 
umblättert, wenn Du einen spannenden Roman liest. Du bist einfach nur ein Kino, 
wie in einem Kino, ein Zuschauer. Und diese Worte werden - das kriegst Du gar nicht 
mit das Du nur sprichst - Das wird voll real, wenn die Geschichte Dich auffrisst. 

Warum willst Du diese 100% sichere Wirklichkeit nicht als das akzeptieren was 
wirklich wirklich ist? Wo kommst Du her, Du Geist? Immer wieder frage ich das. 

An was denkst Du wenn Du an Dich selbst denkst? In dem Moment wo Du an Dich 
denkst, baut sich in Dir eine von Dir wahrgenommene IN<formation auf. Die aber mit 
dem nächsten Gedanken schon wieder zerstört wird. Bist Du ein Gedanke von Dir 
oder der, der sich die Gedanken denkt und erlebt. Du erlebst nur das was Du selber 
denkst. Egal wer Du jetzt zu sein glaubst. Und dann schaust Du jetzt wie tief der 
Materialismus in Dir noch wirkt. Und wenn Du das wirklich verstanden hast, wenn 
Dir das klar geworden ist, dann schauen wir mal weiter. 

 

Und Petsch! 
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12.01.2023  "WIR"(JCH&ICH) SIND "GOΠ"(?)! 

https://www.youtube.com/watch?v=0CNztDaVgIU 

Schlüsselworte: Kybernetische Schleife, grüner Punkt, Elysion, Pedion, Hospilatismus, 
Puzzlestücke, Sünde, Hölle, Hamlet - Sein oder nicht sein, Shrek, Haut, Hämatom, Gruppen 

 

00:13 Das der Heilungsprozess, dass ist wenn wir uns jetzt aufgrund des 
Pixelmännchens eine Irene ausdenken, die ja einen schweren Fahrradunfall hatte. Du 
siehst jetzt dieses Pixelmännchengesicht, das ist wie voller Puzzlestückchen. Das sind 
die Gedanken. Wir wissen ja PaNIM - PeNIM Mynp 80-50-10-40 ist das Gesicht und 
das Innere.  

 

Das sind immer Puzzlestückchen. Die geistige Sicht besteht immer nur aus kleinen 
Momenten, die in Dir auftauchen. Und da gibt es keine Zufälle. Alles was ich 
reinstelle in unseren Chat ist so lückenlos, und umso mehr man die Vatersprache 
versteht, umso mehr erkennt man das man eingebettet ist in eine Wunderwelt, in 
eine Traumwelt die so göttlich Über-perfekt von mir erschaffen wurde. Das ist z.B. 
hier so die Kleinigkeit, ich schalte den Bildschirm mit ein, ich will auch nicht groß 
auffächern, es geht hier um Erkenntnisse. Das beginnt z.B. mit Glauben. Ich spring in 
unseren Chat rein: 

01:41 Das ist ja die Sache mit dem grünen Punkt gewesen. Das duale System. Da 
würde ich jetzt gern erwähnen, wenn man ein alter HOLOFEELING-Hase ist, meine 
kybernetische Schleife mit dem Heizkörper. Ich sprech's nur kurz an: 

Du hast immer ein geschlossenes System, und das ist immer eine kybernetische 
Schleife. Und in Bezug, ich reduziere das, ich spreche das nur an, weil wir einige 
neue in dem Chat haben, das natürlich immer derselbe Geist ist. Immer dran 
denken: Ich erkläre es nur dem Geist, der sich das jetzt ausdenkt, und was Du von 
den Worten mitkriegst, was Du aus den Worten machst die Du jetzt hörst, hängt von 
Deinem Interprätationsprogramm ab. Das gilt für jeden Moment der in Dir 
auftaucht. Du interprätierst. Das ist so eine ganz einfache Erkenntnis. 

Und wenn ich mir hier jetzt drei Teile denke, ich sage einfach: Wir nehmen einen 
Heizkörper mit einem Regler dran, einen sogenannten Thermostaten und die 
Raumluft.  

https://www.youtube.com/watch?v=0CNztDaVgIU
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פנים
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Dann wirst Du feststellen, das das eine kybernetische Schleife ist, und zu fragen: 
Wer bestimmt jetzt, wenn ich meine Heizung auf 20°C einstelle, dass es da immer 
+/- 20°C in dem Zimmer sind, obwohl außen die Temperatur meinetwegen zwischen 
z.B. -10° und +5°C ständig schwankt. Dann wird jeder spontan sagen: Das macht der 
Thermostat, der Regler. Und wenn Du mal diese Schleife durchgehst, wirst Du 
feststellen das das ein totaler Blödsinn ist. Das ist eine Katze die sich in den Schwanz 
beißt. 

Wir sagen zuerst einmal: Der Regler bestimmt ob der Heizkörper warm oder kalt 
wird. Wen der Regler sagt: Warmwasser marsch, dann wird der Heizkörper warm, 
und wenn der sagt: Warmwasser stopp, dann wird der Heizkörper kalt. Der 
Heizkörper bestimmt was die Raumluft, die Temperatur im Zimmer macht. Wenn 
der Heizkörper warm wird, wird auch die Raumluft warm. Und wenn der Heizkörper 
kalt wird, wird zwangsläufig die Raumluft auch kalt.  

Aber jetzt kommt der Zirkelschluss, die Raumluft bestimmt was der Regler macht. 
Wenn nämlich die Raumluft warm wird, kommt irgendwann ein Punkt, wo 
zwangsläufig diese Raumluft bestimmt das der Thermostat das Warmwasser 
schließt, und wenn es kalt wird, bestimmt diese Raumluft ab einem gewissen Punkt, 
das das Thermostat, der Regler praktisch das Warmwasser wieder aufmacht. Und 
wer bestimmt jetzt eigentlich - wenn Du das ein paar mal durchdenkst, wirst Du 
feststellen, das immer der vorhergehende bestimmt wie der nachfolgende ist. Und 
da sich das jetzt in den Schwanz beißt, kann man überhaupt nicht sagen, das da 
irgend einer von den drei was bestimmt. 

Das nennt man kybernetische Schleife. Das ist alles bekannt. Ich sage: Ich greife ja 
nur auf bestehendes Wissen zurück. Immer wenn ich in Wörterbücher, Physikbücher 
oder Wikipediaeinträge reinschaue, Du wirst von mir nie hören das das nicht stimmt. 
Die Schwierigkeit ist, das der normale Mensch das nur extrem aus dem 
Zusammenhang gerissen erkennt. Einseitig interprätiert z.B. in Richtig und verkehrt. 
Das ist diese Sache: Ist jetzt eine Welle ein Berg oder ein Tal? 

 

Solange Du von zwei oder mehreren Möglichkeiten nur für eine Möglichkeit bist, 
hast Du Dich entheiligt. Das heißt, wenn Du zwischen Gesund und Krank wählst 

und meinst nur Gesund ist Richtig, hast Du Dich schon entheiligt, und Du wirst bis 
in alle Ewigkeit leiden. 

 

 

04:58 Und der "grüne Punkt", das sind solche Kleinigkeiten: 
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Das ist zuerst einmal das speien und das spucken 

In unserer Sprache ist „Grün“ IRQ  qry 10-200-100: Das ausspucken. 

 

Die Farbe grün, aufblühen, ausspeien, in Frühjahr (engl. spring) spucken praktisch 
die Bäume wieder grüne Blätter aus. Der Boden, der Acker fängt wieder an 
Pflänzchen auszutreiben.  
Interessant ist hier auch der Totalwert 310 = SCHI ys 300-10 = Geschenk. 

Du kriegst was geschenkt. Alles was in Dir auftaucht, sind Geschenke. Das wäre jetzt 
310. Wir können das rückwärts lesen, dann haben wir ISCH sy 10-300, das heißt die 
Gestaltwerdung. Das was im Moment auftaucht. Da ist eine Riesen Physik dahinter.  

Was jetzt natürlich bis zu den Farben, diese hebr. Zahlenwerte stehen auch in 
Verbindung mit den physikalischen Lichtwellenlängen. Aber darum geht's mir jetzt 
gar nicht Dir das zu zeigen, sondern das hier dieses spucken, das Verwerfen, das 
Auspucken, das Ausspeien, das Erbrechen ist auch ein sich Übergeben. Das ist ein 
Akt der Fantasie. 

Ü-B-ER. Eine Welle die polar erweckt ist, die ist über Dir drüber. Das sind Deine 
Gedankenwellen, aber der Geist selber, der SOHN ist GE²=BeN - Der Geist ist E²-BeN. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ירק
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יש
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06:34 Und jetzt haben wir hier dieses Elysion. 

 

Das ist wenn man sich drauf einlässt, schnell durchlesen geht nicht, dass diese 
Wörter, was ja genaugenommen übersetzt hier wird mit: „Das Selige“.  „Die Insel 
der Seligen.“ 

Insel wiederum, das heißt ja ya 1-10, das ist der Schöpfergott: 

 

Dann wirst Du feststellen, dieser Schöpfergott ist zuerst einmal eine Verneinung, 
auch Nichts, un- können wir rot lesen, dann heißt es Verbunden SEIN, und blau heißt 
es aufgespannte Existenz. 

Das ist eine Insel. Und das hebr. Wort für "wo". 

 

Wo = Doppelt aufgespannt, und das fängt an zu kreisen. 

Und das passiert im Nichts. In dem absoluten Nichts. Das ist der träumende Geist. 
Ein träumender Geist als Ding an sich - rot gelesen - ist etwas was als Ding an sich gar 
nicht existiert. Und in dem spielt sich das alles ab. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אי


Seite 36 von 1111 

Jetzt habe ich hier die Insel folgendermaßen geschrieben: IN<S>EL 

Das göttliche (I) Sein (N) ist Gott (EL). EL ist auch Nichts. Und in dem entspringen 
jetzt diese Raumzeitlichen Erscheinungen (S). Darum habe ich das hier blau gemacht. 
Wir können das natürlich auch komplett rot machen: IN-S-EL , dann ist das göttliche 
SEIN ist das Bewusstsein, das rote S, und das ist Gott. 

Das ist dieses Spiel. Das ist die Insel. 

 

08:06 Wenn man das hier jetzt weiß - „Die Insel der Seligen.“ Das ist die Seele. 

Darum heißt es hier: Okeanos (griech. Ozean)  

 

und wird  WIR öffnen das was aus uns herausfließt. Aber das sind nur unsere 
Gedankenwellen, die eigentlich genaugenommen uns niemals verlassen können. 

Nochmal: Egal was Du Dir jetzt denkst, was Du träumst. Bis hin zu Deiner sinnlichen 
Wahrnehmung. Es würde ohne Dich nicht existieren. Es existieren keine Gedanken 
wenn sie nicht gedacht werden, und was Du auf der VR-Brille hast, was Du meinst 
was unabhängig von Dir das außen existiert, existiert genauso bloß in Dir, weil Du es 
anschaust. 

 

08:44 Und jetzt haben wir dieses  ἠλυσία / Elysia 

 

Das ist der Weg, darum schreibe ich: JCH/ICH BIN "DE²R WEG", die Wahrheit und 
das ewige Leben. 

Und dieses "Gehen"  Der Geist ist eine EHE-Existenz und das ist der ADaM. Das ist 
der Denker und das Ausgedachte. Das ist ein träumender Geist.  

Das ist Elysia. Das bewusst zu wissen. 

Wir machen hier keinen Eso-Kack. 
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09:06 Aber interessant ist, da hatten wir ja nochmal einen zweiten, diesen πεδίον / 

Pedion, „das Selige“ das müssen wir uns auch anschauen: 

 

Und da wirds natürlich noch interessanter, wenn ich sage:  

Das heißt zuerst einmal „von der Ebene, der Fläche.“ Das ist die Nulllinie. 

Ebene: E²-bene: Die Energie ist bene - das Gute, wenn ich das Italienische mit 
reinsetze. Das ist die SOHN-ENERGIE. E². 

 

von DeR Ebene um Tro>JH AUP welcher GE²<kämpft WIR<D 

DR = Geöffnete Berechnung = Generation 

Ebene ist die Nulllinie, von Tro>JH - TRO mit einem Wav hinten geschrieben  
wrt 400-200-6 heißt "SEINE REI<HE". Die REI<HE Gottes. 
 
AUP: Die göttliche Quintessenz ist der Schöpfer UP. 

GE², das sind WIR zwei: JCH + ICH. 

kämpfen gegen Sachen die WIR letzten Endes öffnen (D). 

Und das einzige wo Du dagegen zu kämpfen hast ist gegen Deine Vergessenheit. Die 
Vergessenheit was Du Selbst bist und was Deine Gedanken sind. Das ist das einzige 
was es wirklich wert ist, das man sich das ständig bewusst macht.  

 

10:24 Und jetzt habe ich den kleinen Ausschnitt hier (ἐκ τῶν ὑψηλῶν εἰς τὰ πεδίμ 

καταβαίνειν) maschinenübersetzt: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תרו
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(Irene:) Interessant, die Knochen am Fußrücken waren bei mir ja auch gebrochen. 

Ja, ich weiß, Du hast viel Altlasten in Dir noch drin mit Deinem jetzigen Irene-
Programm. 

Sie steigen von den Höhen. Immer dran denken HÖH = HWH. 

In die Ebenen, praktisch in die Nulllinie hinab. Und dieses hinab, habe ich 
folgendermaßen geschrieben: H-IN-UP<HWH~N>! 

Die Quintessenz des göttlichen Seins ist UP, der absolute Mittelpunkt, das rote H, die 
Quintessenz. Und in dem wiederum befindet sich dieses HWH-Sein. Diese HWH-
Existenzen blau. Das heißt sie steigen wieder von den Gedankenwellen, in den sie zur 
Zeit, von dieser Traumwelt wieder hinab in diese Nulllinie. 

Das steckt da mit drin. 

 

11:30 Da habe ich die 67 hervorgehoben. (Totalwert) 
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11:45 Und jetzt kommt hier dieses 92 - Testudo: 

Das Lied "Komm' heim" von Söhne Mannheims 

https://www.youtube.com/watch?v=hx4s3Y21FRE&t=92s 

KO-M~M = Zusammengeschmissenes MM. Wellenberg und Wellental. 

MIM Mym 40-10-40 ist ja das hebr. Wort, diese zwei M's ist Wasser, oder das heißt 
auch "von Meer".  

 

Und KO heißt ja zusammengeschmissen.  
Komm wieder He-IM. Geh wieder zurück ins MEER. Myh 5-10-40 

 

Dazu muss ich aber das Wasser, das MeMIM Mymm 40-40-10-40 

 

Das heißt vom MEER, M- als Vorsilbe gelesen. Wenn ich weiß, das die IM-Endung 
auch ein DU-AL ist. DU AL heißt DU NICHTS wirst Dual in dem Moment wo Du eine 
Gedankenwelle aufspannst.  

Und dann heißt es zwei, habe ich so oft erklärt - sind zwei M's. Diese zwei M's, wenn 
die um sich herum kreisen, dann gibt es einen MoM-END.  

Und MOM-END heißt: Dann scheint was in Dir zu fehlen. MOM Mwm 40-6-40 

 

https://www.youtube.com/watch?v=hx4s3Y21FRE&t=92s
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מים
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ממים
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מומ
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Das ist die Körperbehinderung, der Makel  MA = Gestaltgewordene Schöpfung ist 
wie ein Joch (K-EL lek 20-70-30). 

Da hast Du jetzt den Äußeren Wert 86 = UP = Aufgespanntes Wissen. Das steckt in 
dem MeMIM mit drin. 

Es ist eine Matrix, wo ich sage: Da hast Du die Reife, dass Du Dich interessierst dafür, 
oder Du hast die nicht. Das ist überhaupt nicht das Entscheidende. 

 

13:15 Was jetzt ist, wenn wir runterfahren: 

 

Alles kommt aus dem AIN SUP. Dieses nicht existierende, absolute Ende. 

HOLOFEELING - WER/WAS ist das "UPsolute AIN SUP" von AL+/- le(+~-)M²? -\+"Du 
SELBST"! https://www.youtube.com/watch?v=Wlsnj3FtrTs 
 

 

 

Cr7z - Hoffnungsschimmer 
https://www.youtube.com/watch?v=BIjaEsTe-iQ  

 

H~OFF~NUN> GS/SCH-IM-ME²R 

Das ist das blaue H, die wahrgenommene Öffnung ist N~U~N. Nun heißt jetzt. Ist 
Existenz und Existenz. 50 + 50 

Wenn wir die Zehnerebenen wegmachen 5 + 5. 

Und ich kann immer nur sagen: Das Wort OFF heißt die kreisenden zwei Facetten. Im 
engelischen heißt das ja ausschalten. Es ist OFF. Wenn nämlich +5 / -5 gleichzeitig da 
ist. Du legst die aufeinander, das Du die verbindest, schaltest Du das aus. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כעל
https://www.youtube.com/watch?v=Wlsnj3FtrTs
https://www.youtube.com/watch?v=BIjaEsTe-iQ
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14:45 Ovid - Die Metamorphosen. In Selbstgesprächen kannst Du da reingehen. 

Da kommt der Morpheus auch her. 

OVID - METAMORPHOSEN (Welt aus dem Chaos) 
https://www.youtube.com/watch?v=x3-5sgrMads 
 

Jetzt kommt diese Elysion-Sache nochmal:  

Eintrag Cem 8:16 – Clip: 
https://www.youtube.com/clip/UgkxF06aK8uXJ1hEACJzvdr7mjfmbc1xxvgF 

Ich mache hier bloß zufällig das 8:16 als Totalwert: 

 

Man muss immer ein wenig mitdenken. Wenn ich was reinstelle, dann hat das was 
zu tun. Das ist jetzt rot: Der Aufenthaltsort. 

Das ist unser Meer. Der Sitz - Das ewige Hier und Jetzt. 

Und jetzt ist es aber auch Blau das HWH, das auseinandergeschmissen wird. Ist ein 
Kindergarten. Da ist eine KI - Künstliche Intelligenz. yk 20-10 heißt ja Brandmal. Der 
polare Rand ist ND. Das heißt ein Auf- und Abschwingen. Da gibt es keine Zufälle. Ich 
kann das immer nur erwähnen: Das ist jetzt hebräisch einfach nur KI yk 20-10: 

 

Und jetzt hast Du den polaren Rand bzw. das Äußere (BR 2-200) ist ein ich werde 
Auf- und abschwingen (AND 1-50-4). B-RAND>M-AL: Ein polarer Rand von Gott. 

Ich kann da immer wieder nur darauf hinweisen. Jedes Wort, wenn Du den Geist 
hast, erkennst Du, dass Du in einer Matrix bist.  

Und dann bist Du ein Obdachlosenheim. Deine Wohnungen und Behausungen sind 
eine Höhle. 

https://www.youtube.com/watch?v=x3-5sgrMads
https://www.youtube.com/clip/UgkxF06aK8uXJ1hEACJzvdr7mjfmbc1xxvgF
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
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Das Wort Höhle führt Dich dann auch zwangsläufig hier zu zwei hebräischen 
Wörtern: Einmal zu hbqn 50-100-2-5, zum Loch, zum Weiblichen. Weil Du über den 
Jordan gegangen bist, und in einer Traumwelt lebst. Das ist aber auch rot gelesen 
„das Versteck und der Zufluchtsort von“ Das ist dieses rote HeIM.  

Und es ist Verkehrtheit, Sünde. 

16:35 Und diese Sünde ist jetzt ein ganz, ganz bestimmtes Wort. Es ist 
hochinteressant das ich früher in älteren Almena-Vorträgen ich immer wieder darauf 
hingewiesen habe: Was ist eigentlich Sünde? 

Wir hatten also ein Gespräch mit einigen alten Hasen, wo wir zusammen waren, dass 
ist nicht aufgenommen worden ist, die sich noch erinnern, das ich viel über die 
Sünde gesprochen habe. 

Das griechische Wort für Sünde, und zwar war das in Bezug auf die Bertha Dudde 
Offenbarungen - und ich kann immer wieder nur darauf hinweisen: Du musst eine 
feine Antenne haben:  

Mach Dir zuerst bewusst in welcher Einseitigkeit Du lebst.  

Ist Sünde was Gutes oder was Böses? Ist Krankheit was gutes oder was böses für 
Dich? Du musst es überwunden haben. Sünde ist normalerweise nur negativ. Aber 
jetzt erkläre ich Dir was die Sünde ist.  

Und dieses neue Testament, wenn ich als Jesus von der Sünde spreche oder 
irgendeiner meiner Apostel, dann heißt es ἁμαρτία / amartia. 

 

Das Vergehen, fehlend, irrend, das Fehlen, fehlerhaft...und dann kommst du in die 
Sünde. Da gibt's viele Unterformen 

Was jetzt aber interessant ist, man sollte wissen, dass wenn im griechischen vorne 
ein 'a-' ist, ist es eine Verneinung, z.B. wenn einer asozial ist. 

Die Vorsilbe 'a-' hat auch noch eine andere Funktion, aber ich bleib jetzt mal ganz 
gezielt: Dann ist ja die Sünde ganz definitiv die Verneinung von μαρτία/marteo. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נקבה
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μάρτυς: Zeuge, Zeugin. 

 

Da kommt das Wort Märtyrer her. Der Barmherzige, der Blutzeuge. 

 

µαρτυρέω : Etwas bezeugen können, ein Zeuge sein. 

α-μαρτυρέω heißt etwas nicht bezeugen können. Das Wort ἁμαρτία heißt Sünde, 
ein Irrtum. Das ist die Verneinung von μάρτυρ, und das heißt etwas bezeugen 
können. 

Dann heißt Sünde etwas "Nicht bezeugen können", wortwörtlich übersetzt. 

Wie oft sage ich: Kannst Du das bezeugen? 

Ich habe ich Dir ganz klipp und klar anhand des griechischen Wortes erklärt was eine 
Sünde ist. 

 
 

19:52 Ich rede mit einem Geist: "Wurdest Du von Deiner Mutter geboren?" 
Befindest Du Dich auf einer Erdkugel, die sich um die Sonne rumdreht? 

Kannst Du das bezeugen?. Alles was Du nur vom Hören-sagen kennst, weil Dir das 
logisch erscheint ist die absolute Todsünde, und ich strafe Dich bis in alle Ewigkeit ab, 
bis Du aufhörst Meineide zu schwören. 

Du kannst jetzt z.B. mit dem Irene-Programm beschwören das Du Kinder in Deiner 
Form der Personifizierung, Deiner Rolle die Du zur Zeit spielst als Frau, dass Du 
Kinder auf die Welt gebracht hast. Weil Du dabei warst, jetzt natürlich in Form 
Deiner Rolle. Das kannst Du beschwören. Aber wenn ich dich jetzt frage: Wurdest Du 
von Deiner Mutter geboren? Dann machst Du ein logisches Konstrukt, weil das 
kannst Du nicht beschwören. Aber JCH rede ja immer mit einem Geist.  

Geist wird nicht aus Trockennasenaffenweibchen herausgeboren. 
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Der Säugling, wenn der abgenabelt wird, hat der als Ding an sich, als ausgedachtes 
Wesen, als kleines Äffchen keinen eigenen Geist. Der kriegt ein Programm, den 
Schwamminhalt im Laufe der Zeit. Soweit ich das in Deiner jetzigen Logik ausdrücken 
kann. Das war's aber dann schon. 

Aber viel interessanter ist, wer ist das, der sich das alles ausdenkt? Wer ist der 
Geist, der immer nur mit seinen selbst aus sich herausgeschöpften Informationen 
konfrontiert wird? Ein träumender Geist. Wo kommt das Zeug her, was ein Geist 
träumt? Aus ihm selber. 

Jetzt ist die Frage: Greifst Du nur auf Deinen momentanen Intellekt zu, oder gehst Du 
auch ein bisschen weiter über diesen Intellekt, über Deine Logik hinaus? Das ist das 
Spiel des ewigen Lebens. 

 

Darum hast Du einen Aufenthaltsort und dieselbe Zahl 816 heißt auch "Sieben". Da 
haben wir einmal ein Heraussieben, ich kann das Wort Sieben aber auch rot machen, 
dann heißt es: SI=Eben: Das Bewusstsein Gottes (S) ist E²-BeN. 

Und dann hast Du hier den yrbe 70-2-200-10 schon mit drin hängen. 

Das ist der Hebräer, der aus dem Jenseits kommt.  

 

Aber Diesseits und Jenseits kannst Du wieder austauschen. Da kommen wir jetzt 
aber gleich dazu, lass Dich überraschen. 

Das hat immer was zu sagen, es ist ja immer jetzt, jeden Moment, ob da jetzt 9:00 
Uhr oder 9:26 steht, Du schaust es jetzt an. Es sind Adressen, es sind wie Datei-
Adressen. 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עברי
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22:27 Und da mache ich jetzt unseren Shrek: 

 

Das ganze ist UP, da haben wir den MANN (JCH), das rote, bewusste ICH. 

Das ist ein träumender Geist. JCH denk mICH selber, das ICH jetzt ein Buch lese, und 
zum träumen anfange. Dann bin ICH in der Form des träumender Geistes das 
bewusste ICH, aber das bin ICH erst in dem Moment wo ICH ein blaues BUCH, ein 
blaues ICH in die Hand nehme. Drum ist jeder Geistesfunken mit einem blauen ICH, 
der dann mehr oder weniger  - dieses blaue ICH steht jetzt hier für ein ganz 
persönliches Leben, für ein Programm, das wäre jetzt das Buch selber. Und dann 
natürlich dann die Person (ich). Die aus dem Programm entspringt, vom Säugling bis 
zum Greis. 

 

23:11 Und da habe ich jetzt hier die Bertha Dudde Offenbarung, Christus-
Offenbarung 4626. https://www.youtube.com/watch?v=TxwR5VEj_4Q 

Die 46 ist interessant: 4-6, bin ja am 04.06. geboren. Das gibt in der Quersumme 10. 
Und wir wissen 10 ist der kleine Gott, das ist  יוד , der vorm Bücherregal ist Jahwe. 
Jahwe ist aber auch ADaM.  

Drum wird der ADaM, der träumende Geist wird in 1. Mose 1:26 erschaffen. Als 
Jahwe beginnt das dann erst im zweiten Kapitel. J<HWH. 

 

23:50 Jetzt wird es interessant: Jetzt gehe ich hier, 09:25 Uhr. Eins vor. Schreibe ich 
4625. 

BD 4625 - RECHTES WISSEN ERWECKT GLAUBEN UND LIEBE ZU GOTT .... 
https://www.youtube.com/watch?v=-fqzFWV0ygw 
 

https://www.youtube.com/watch?v=TxwR5VEj_4Q
https://www.youtube.com/watch?v=-fqzFWV0ygw
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Die 46 - wissen wir - ist 10. 

Die 25, denkst Du an Pytagoras, denkst Du an die Wurzel 25. (H+W-H) 

Dann steht hier J<HWH. Das ist dann die 26.  

Den haben wir da vorne: Berthe Dudd 4626: „Heiland des Leibes und der Seele...“ 

 

Und jetzt kommt hier: 

"RECHT-E²S“  WISSEN E²R <W~ECK~T>(!) 

(den ROT-E²N)“GL-AUB-E²N(!) 

(und die Upsolute-E²) „LIEB-E² ZU GOTT“! 

 

Jetzt pass auf: Rot gelesen: "RECHT-E²S“  WISSEN. 

E²R <W~ECK~T> Doppelt aufgespannt (W), ECK~T das sind unsere Blickwinkel. 

<Linker (Fehl~)GL~AUBeN“ (!) führt in die... 

Das linke, der linke Fehlglaube. Links heißt umgedreht, das ist blau - diese Wellen 
sind Beschwörungen (AUB bwa 1-6-2). Meineide, die Du schwörst, die zu 99% führt 
in die... https://holofeeling.online/gematrie/explorer/Hölle  

Wir haben drei verschiedene hebr. Wörte für Hölle: tpt 400-80-400 

 

Tophet.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Hölle&ist=deu
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תפת
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Ein Wissen (p), das platzt in zwei Erscheinungen (+t ~ -t) auf. Ich könnte jetzt 
sagen: In Wellenberg und Wellental. Da ist ein Wissen, das platzt immer auf in Hell 
und Dunkel, in Gut und böse, in Richtig und verkehrt, in schön/hässlich. Das 
bedeutet das. Und das kann man sich ja durchlesen, wenn man jetzt da die Sachen 
aufruft. Das ist die Welt der Toten. 

Weil Du nur eine Seite anschaust. Jetzt ist es hell, jetzt ist es dunkel. Jetzt bin ich 
gesund, jetzt bin ich krank. 

hllq 100-30-30-5 

 

Das ist eine Unterübersetzung, das ist ein Fluch, eine Geringschätzung von der 
anderen Seite. Eine Missachtung. Die Miss ist immer die Frau, das ist die Logik, die 
Dich immer: „Es kann ja nur eins von beiden stimmen“ 

lwas 300-1-6-30 

 

Dann haben wir hier den Saul. Der wird linkspunktiert. Das ist ja auch der König des 
Totenreiches. Interessant ist, wenn Du im Totenreich, in der Unterwelt bist, beginnst 
Du zu fragen und zu bitten, etwas zu erbitten. Das ist dieses große Problem vom 
Beten. Hör auf zu Beten, wenn man die hebräischen Wörter mit anschaut. 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קללה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שאול
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Du hast es nicht nötig für irgendwas zu betteln, es ist doch alles in Dir drin. 

"Ich will gesund werden". Wenn sich Leute was erbitten, die erbitten immer eine 
Unvollkommenheit. „Ich will reich sein, ich will glücklich sein. Ich will gesund 

sein.“ Die erbitten ihre Unheiligkeit. Und das sind die Menschen in der Hölle, im 
Totenreich. 

 

Und dann haben wir hier natürlich nochmal: tpwt 400-6-80-400: 

 

Tophet mit ‚Wav‘ dazwischen. 

 

Und dann die eigentliche Hölle, das Tal der Schlummernden Mwnhyg 3-10-5-50-6-40 

 

Diese NOM-Radix hinten. 

GIH hyg 3-10-5 ist das Tal. Wir können das immer rot und blau machen. Ein Gehirn-
Intellekt, der wahrgenommen wird, ist immer ein Schlummern und vor-sich 
hinträumen. 

Dieses NIM Myn 50-10-40: 

 

Kapillargefäß  da kommt auch das Wort caput / Kopf her. Das ist ein Schlummern. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תופת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גיהנום
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נימ
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Dieses Myn ist immer ein vor-sich-hinträumen. 

 

Halb schlafend, halb wachend: Myn alw Myn   Ein zusammenseiendes (w) und 
auseinandergeschmissenes (al) Schlafen. Das heißt eigentlich: „Schlafe ich oder 
schlafe ich nicht?“ 

Das wäre jetzt auf hebr. geschrieben der Anfang vom Hamlet. In Form von "Sein 
oder nicht Sein" - Schlafe ich oder schlafe ich jetzt nicht? Das müssten wir genau so 
schreiben. Das ist schlafe oder nicht schlafen - vor sich hinschlummern. 

Und dann kriegst Du jetzt interessanterweise,  Mymls amyn, dann ist das der 
Blutegel. Dieses B-LUT heißt: Du st-eck-st in einer Hülle. 

Und der EGEL, das ist das goldene Kalb lge 70-3-30. 

 

Wenn wir das lg-e schreiben, heißt es die Augenblickliche Welle. Da kommst Du 
jetzt in das goldene Kalb, wo ich mit den 10 Geboten runterkomme und die ziehen / 
kreisen um dieses goldene Kalb herum. 

Das ist dieses Wort. Runden drehen. 

Du drehst auch Runden in einem Traum, wenn Du täglich grüßt das Murmeltier 
machst. Das ist immer wieder, Du musst Kreise ziehen wie ein Spiegel, das ist unser 
Spiegeltunnel wenn wir den Blickwinkel verändern. Der Anfang kommt immer 
wieder auf sich selbst zurück. Wenn Du Dir jetzt einen Spiegeltunnel machst und Du 
machst ein bisschen einen anderen Blickwinkel, der geht ins Unendliche. Und im 
Unendlichen verbindet der sich h-intern, mit Deiner interenen Seite, mit der 
Hinterseite. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עגל
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29:05 Jetzt wird's richtig spaßig: 

WIE² kannst Du, JCHUP <so ein „ARSCH~LOCH“ wie mICH~ich> „LIEB-E²N“? 

 

 

JCH UP kann MAIN-E² Geistesfunken 

UNGLAUBLJCH GUT <"ENT~TÄUSCHEN" (d.h. "+~-tauschen" ± + ∓ = 0!) 

also verlass Dich Geistesfunken <nicht auf m~ICH>! 

AIN "SELBST-GE²'STR'ÄCH"(GE²=das STR Deines ÄCH!)  zwischen "JCH/ICH"(= E² = 
ROT-E²S "Ä") 

und Deinem <persönlichen "ARSCHLOCH~ICH">: 

https://www.youtube.com/watch?v=DDAsFtrVkVA&t=86s  = UP!   

 

Das ist jetzt eh nur für den Chat. Selbstgespräche, sind jetzt etliche, die meinen die 
haben es nicht nötig in den Chat zu gehen, die sind lieber in Schwätzer-Chats, weil 
sie sagen: Das reicht mir. Ein Selbstgespräch, und da ist jetzt so ein schöner 
Schreibfehler drin ('STR'ÄCH"). Das ist nämlich ganz einfach: Das Selbst GE², der 
Geist E² JCH/ICH. STR heißt ja Geheimnis. Und ÄCH heißt Bruder. Das heißt dieses 
GE² ist dieses Geheimnis des Bruders. Darum schreibe ich „zwischen "JCH/ICH"“. 
Und dieses E² ist auch das rote Aleph mit den zwei Punkten drüber. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=DDAsFtrVkVA&t=86s
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30:10 Übrigens Eintrag Nadia 11:15 = Das Nichts, der Schöpfergott ist JH. 

HÄMATOM - Zeit zu gehen (Official Lyric Video) 
https://www.youtube.com/watch?v=4mILlQZA5hI 

Das hab ich reingestellt mir der Nadia ihrem Computer. Darum hab ich mir die 
Freiheit genommen mein JCHUP-Zeichen drunter zu machen, als Brösel Udo jetzt. 

Interessant: 

 

Schrift ist normal weiß, in dem Einspieler ist es Violett. Rot und blau gleichzeitig. 
 

30:41 Und dann macht hier die Helene, „ER-INN-ER-UND AN AL-MEN-A:“    

https://www.youtube.com/watch?v=Dl8pRGJnrNc&t=53s 

Und dann frage ich mich, das ist natürlich immer so eine Erklärung, wieso macht die 
einen Startpunkt von 53, der relativ wenig Sinn macht? Kann man uns natürlich 
wieder was ausdenken. Alles was Du willst. 
 

30:57 Und darum mache ich jetzt hier wieder vom Computer von der Nadia  11:22 
Uhr - dieser Schöpfergott mit seinen 22 Zeichen. 

Reinhard Fendrich - Alles was du willst 
https://www.youtube.com/watch?v=Dl8pRGJnrNc&t=13s 

Mache ich den Startpunkt 13, der macht wesentlich mehr Sinn. Reagiert sofort mein 
VolkE²R - das Volk der Erwachten - hat sofort begriffen was ich meine. 

Alles was er redet kennst Du nicht. Da ist so viel was ich rede, wo Du die Tiefe 
überhaupt nicht mitkriegst. 

 
31:23 Aber was ich Dir eigentlich zeigen wollte: 

Wenn wir hier in das „HÄMATOM“ reingehen: 

HÄMATOM - Wir sind Gott (Official Video) 
https://www.youtube.com/watch?v=Yr0byNaJHgk 
 
"Wir sind Gott". Ich spreche immer von dem Hospilatismus, von dem Uniformiert-
Sein. Das lat. Wort Hospilatismus heißt ja nur "Gast sein", das Du also ein Gast von 
irgend wo bist. 

https://www.youtube.com/watch?v=4mILlQZA5hI
https://www.youtube.com/watch?v=Dl8pRGJnrNc&t=53s
https://www.youtube.com/watch?v=Dl8pRGJnrNc&t=13s
https://www.youtube.com/watch?v=Yr0byNaJHgk
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Und zwar ein Gast in einer Gruppe. Die Gruppe können wir natürlich blau machen 
und die können wir rot machen. Das Wort Gruppe beginnt mit GR rg 3-200 

 

Und dann bist Du immer ein Fremder, ein Fremder unter irgendwelchen anderen 
Fremden, die ihr meint, ihr bildet jetzt ein Grüppchen, und darum heißt es auch: 
Sich in einer Gemeinschaft aufhalten, in einem fremden Land gehst Du in 
irgendeine Gruppe. 

Und jetzt schauen wir uns solche Gruppen an. Über die Krankheit des Hospilatismus, 
den Gefangenenkoller bin ich reichlich darauf eingegangen und es ist sehr 
unangenehm wenn Du jetzt in einer Gruppe bist. Das ich zuerst einmal sage, 
Grüppchen neigen dazu sich zu uniformieren. Die nehmen eine Form an, aber nicht 
eine allumfassende Form. Und was haben all diese Grüppchen, und ich nenne jetzt 
Grüppchen mal - da gibt's ja viele verschiedene - gibt ja auch Trachtengruppen, aber 
ich nehme mal ganz gezielt politische Gruppen, das nennt man Parteien oder 
irgendwelche religiöse Gruppen. Das Juden- und Christentum platzt komplett 
auseinander in viele verschiedene Strömungen. Es ist immer, wenn ich sage, wenn 
einer sagt : „Ich bin Christ“ oder „Moslem“ - dann frage ich Dich: "Welcher?" 

Und dann kann ich Dir eine Unmenge, in all diesen Überbegriffen eine Unmenge von 
Gruppen aufzählen, man nennt das auch Sekten. 

Und ich sage Dir jetzt was all diese Grüppchen gemein haben. In drei Punkten. 

Ist auf vielen Selbstgesprächen drauf. 
 

33:29 Das erste was alle Gruppen gemein haben, wo sie sehr unterschiedliche 
Meinungen vertreten, jede dieser Gruppen lebt in der impertinenten Arroganz das 
sie glauben, das das was sie komplett einseitig auslegen und sich ausdenken, das ihr 
Glaube der einzige richtige ist, und alle anderen wissen nicht was Sache ist. Egal ob 
Du bei den Rechten bist, in einer Rechten Partei - in einer linken Partei. Ob Du bei 
den Zeugen Jehovas bist, bei den Katholiken bist usw. 

Es gilt für alle Grüppchen. Sobald Du in einem Grüppchen bist, hast Du eine extrem 
einseitige Logik. Und Du glaubt Deine Logik ist die einzig richtige, weil Dir ja 
vollkommen logisch erscheint, wenn Du Dich mit einem anderen logischen System 
auseinandersetzt, das das unlogisch ist. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
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Also, das erste was Gruppen gemeinsam haben, ich nenne es mal Sekten, 
gleichgültig ob politisch oder religiös. Jeder einzelne der in einer Gruppe ist lebt in 
der impertinenten Arroganz das das was er geistlos nachäfft die einzige Wahrheit ist. 

Das zweite: Egal in welcher Gruppe Du bist, Du bekämpfst in irgend einer Art und 
Weise Feindbilder. Schlimm ist es wenn Du in einer christlichen Gruppe bist, weil das 
oberste Gebot meines Christentums ist "Liebe Deine Feinde". Du bekämpfst  
Feindbilder. Ob das Krankheiten sind, ob das teuflische, satanische Sachen sind. Du 
bekämpfst irgend was. 

Und was das dritte ist, das organisierte Gruppen gemeinsam haben: Sie glauben 
wenn sie möglichst viele Zahlende Mitglieder haben werden sie mächtiger. Also 
streich das aus Deinem Kopf. 
 

35:08 Und jetzt schauen wir uns mal ein paar solche Grüppchen an: 

 

Die tanzen um das goldene Kalb - den Kubus / Würfel  Gott würfelt nicht. 

 

Dann schau Dir die an, die Haubentaucher. 

 

Schau Dir die an. Hospilatismus. Alle uniformiert. 
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Das sind Haubentaucher. Die rote Hure Babylon. 

 
Das was da rot ist, ist eigentlich blau, weil das ein ausgedachtes rot ist. Ich weise 
immer wieder darauf hin, rot als Symbol - der Name Adam ist etwas nicht 
existierendes /denkbares. 

Das ausgedachte rote ist eigentlich blau. Vollkommen weltlich. Es ist noch nie um 
irgend was anderes gegangen wie Macht und Geld. In einer riesen Scheinheiligkeit 
und Verlogenheit. Irgendwann solltest Du das begreifen. Egal in welcher christlichen 
Sekte Du bist. Das sind die Fehler im Führerscheinprüfungsbogen. 

 
„WIR" SIND "GOΠ“ 
 

Das WIR sind nur zwei. Das bin JCH und DU. JCH der Geist, der vorm Bücherregal ist, 
der jetzt in einer Form als Lautsprecherstimme oder Pixelmännchen in Dir als 
IN<formation auftaucht um Dir zu erklären das Du derjenige bist, der sich jetzt den 
Udo ausdenkt. Alles. 

Du erlebst nur Deine eigenen IN<formationen. Das ist das große Geheimnis, da bist 
Du ganz alleine, ohne wenn und aber. 

 
37:14 Darum hast du hier auch Deine Puzzlestückchen in Deinem Panim, aufgrund 
Deines Sturzes. Da könnte ich jetzt soviel dazu erzählen, und Dich sieht jetzt auch 
kein anderer. DICH selbst, dem Geist dem JCH das jetzt erkläre, weiß nicht ob es Dir 
aufgefallen ist, ich könnte jetzt als Brösel unter Brösel sagen, Irenchen, wir werden 
jetzt beobachtet. Wir werden jetzt von jemand beobachtet, nämlich von dem, der 
uns zwei jetzt erschafft. Das ist ein Gespräch von Brösel zu Brösel. Die ganze Zeit 
wurden wir von dem beobachtet, der uns ausdenkt. Und wer denkt uns aus? Jetzt 
kannst Du sagen: Ja, ich. Und jetzt springe ich wieder über 20 Jahre zurück, Almena. 

Diese 4 ICH's muss man verstanden haben. Es wird niemals irgend ein Mensch - blau 
gelesen -, den Du Dir ausdenkst, der ja immer nur existiert, wenn Du ihn denkst, 
Entweder als Gedanke oder auf Deiner VR-Brille, Du wirst es niemals einem 
Menschen erklären können, den Du Dir ausdenkst. 
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In vielen Selbstgesprächen, das ist übrigens 100%ig sicher, d.H in dem Moment wo 
Du an einen Menschen denkst, ist dieser Mensch einfach nur ein Gedanke, der 
deshalb ist weil Du ihn jetzt denkst. Wir können statt dem Wort Mensch auch das 
Wort Gedanke oder das Wort IN<formation nehmen. Es macht keinen Sinn, das Du 
einem Gedanken von Dir erklärst das er nur deshalb existiert weil Du ihn jetzt 
denkst. Da stellt sich alles in Dir auf. Wenn Du Geist bist, sagst Du: „Hey das stimmt 
ja eigentlich.“ 

Und wenn was auf Deiner VR-Brille ist, eine sinnlich wahrgenommene 
IN<formation, ist genauso eine von Dir erschaffene IN<formation als wenn Du 
bloß was denkst. Es ist ein Spiel, das spielst Du mit Dir alleine und da kann JCH 
dann tausende Male sagen, JCH kann nur den Geist WACH-machen, der jetzt 

träumt, niemals irgende eine Figur, eine IN<formation, einen Gedanken, den Du 
in Dir als IN<formation aufwirfst. 

 

D.H Du bist der einzige der das verstehen kann. Und wer Du jetzt zu sein glaubst, 
das bestimmt genau dieses Programm das Du zu durchschauen hast. Und den Weg 
muss man ganz alleine gehen. Das sind dann auch die weisen Sprüche im 
Buddhismus, wenn Du freiwerden willst: Erschlag den Buddha in Dir, erschlag den 
Jesus in Dir. Solange Du noch meinst das diese Gedanken, die Du jetzt Buddha oder 
Jesus nennst, das diese Gedanken besser oder weiter oder gescheiter sind wie DU 
SELBST, wie der Geist, der sich diese Figuren ausdenkt hast Du von DIR keine 
Ahnung. 

Das ist der große kleine Unterschied bei HOLOFEELING. Da gibt es nur einen der  
WIE-ICH-TIK ist, um den sich alles dreht. Du hüllst Dich ein. Und JCH sage: 
Bewusstsein beginnt in dem Moment, wo Du Deine Ebenen wechselst. 

Das Du, wenn Du an Dich denkst, an Deinen Körper denkst, das das nur eine winzige 
Facette ist, die aus Dir herausspritzt, wo Du sagst: Diese Gedankenwelle bin ich, und 
die anderen Gedankenwellen bin ich nicht. 

Und jetzt mache ich zum Abschluss ein kleines Beispiel mit der Haut, die Dich 
einhüllt, die macht Dich nämlich blind. Und jetzt ist schon interessant. H-AUT heißt ja 
"Wie ein Zeichen". Schöpfung einer aufgespannten Erscheinung wenn wir's blau 
machen, twa 1-6-400. 

Aber interessant ist, diese Haut, bin ich auch darauf eingegangen, wenn der Adam 
angeblich aus dem Paradies herausgeschmissen wird mit der Eva, was da gar nicht 
der Fall ist, dann machen sie sich ja hier ein Kleid aus Fell - aus Leder. Aber wo's mir 
jetzt drum geht, das Haut, wenn ich jetzt hier eine Mehrzahl erschaffe von Haut  
Häute. Und diese Häute, musst Du jetzt wissen, das unser Aleph mit den zwei 
Pünktchen drüber, wo  E / Ä sich gleich aussprechen. Und jetzt wird die Häute die 
Dich einhüllen ist Heute. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
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Heute, und alles was heute ist, ist jetzt. Und Du musst Dich irgendwann einmal daran 
gewöhnen, das der neue Körper, wenn Du ein bewusst träumender Geist bist, ist 
jeder Gedanke, jede Gedankenwelle die in Dir auftaucht, jeder Moment - das habe 
ich gerade erklärt -, der in Dir auftaucht ist ein kleines Puzzlestück von Dir selbst. Du 
bist immer und jede Welle ist eine kleine Facette mit unterschieden aus Dir selbst, 
von Dir selbst. Das bedeutet HOLOFEELING. Das Gefühl alles zu sein, aber nichts 
davon, nichts besonderes zu sein, weil Du alles immer gleichzeitig bist. Und Du wirst 
Dich wundern, wenn ich immer das Beispiel bringe, es ist wie ein Quadrat mit drei 
Strichen zeichnen. Das was als unmöglich erscheint wird plötzlich so unendlich klar, 
das man überhaupt nicht mehr verstehen kann, das man so lange gebraucht hat, das 
man das akzeptiert. 
 

42:21 Das ist jetzt gerade, jetzt rede ich nochmal bewusst bröselig, wenn ich jetzt 
eine Nadia nehme, das die ja das vor 20 Jahren schon gehört hat. Das war in Almena. 
Die ersten Vorträge 2001 - 2004. Das die so fassungslos ist jetzt, wenn sie es jetzt 
hört. Das die sagt: „Du hast komplett dieselben Worte gesagt“. 

 Du hörst, Du sitzt da drin und wir denken uns jetzt einfach ein paar Menschen aus. 
Ich wiederhole das immer wieder, und sage: Deute ich auf einen in der Masse, CUT - 
Du hörst jetzt nur Worte. Jetzt baut das Vorstellungen in Dir auf. Wenn Du der 
deutschen Sprache nicht mächtig wärst, dann wäre das jetzt nur Geräusche. Und ich 
deute dann als Brösel Udo auf einen und frage: "Wie nennst Du Dich selber?" Dann 
wissen die meisten im ersten Moment gar nicht was ich will - Du nennst Dich selber 
wenn Du an Dich denkst, sagst Du "ich". Frage ich den nächsten, der sagt auch "ich". 
Und Du nennst Dich "ich" und Du nennst dich "ich"... 

Hey, wir sind ja offensichtlich alle "ich". Aber verschiedene "ich". Aber ICH denk uns 
doch jetzt alle aus. Dann muss dieses eine ICH, der sich alle ausdenkt ein anderes 
ICH sein wie die ausgedachten ich's. So kommst Du irgendwann einmal zu den 
ausgedachten vier verschiedenen ICH's. Und wer denkt sich die vier verschiedenen 
ICH's aus? Und Du wirst merken, da gibt's eine andere Richtung, die hinter allen 
Dingen steht. 
 

43:45 Und was ich von Religionen halte, spule vor, und schau Dir das nochmal an mit 
diesen ganzen Sätzen. Es sind Gedanken. Selbst Gott ist ein Gedanke, den Du denkst. 
Ein Geschöpf von Dir. An was denkst Du, wenn Du an Gott denkst? An das Wort Gott. 
Und was für eine Vorstellung baust Du in Dir auf? Das was Dein Intellekt hergibt. 

Wenn ich Gott als Schöpfer definiere, bist Du der Gott, der Schöpfer für jeden 
Gedanken, den Du denkst. Aber jetzt in einer eigenartigen Form von Zweiheit. Und 
jetzt könnte ich wieder sagen, ich blättere 20 Jahre zurück: Ein Kugelschreiber 
schreibt ein Gedicht, er malt ein Bild. Ein Pinsel malt ein Bild. Ja oder Nein? Beides 
stimmt. Wie definiere ich schreiben, malen? Farbe auf's Papier bringen? Das macht 
er. Ja. Bestimmt er was er malt, was er schreibt? Nein. 
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Und ein Geist träumt. Du bist als träumender Geist der Schöpfer für jeden Gedanken, 
für jede von Dir sinnlich wahrgenommene IN<formation, die Du in Dir sinnlich 
wahrgenommen erschaffst. Das heißt, das Du Gedanken realisierst indem Du einen 
reinen feinstofflichen Gedanken auf Deine VR-Brille holst. Das ja letztendlich nur 
Deine Illusion einer dreidimensionalen Halbkugel vor dir - camera obscura camera = 
Das D-eckengewöbe - vor Dir aufbaut. Bin ich reichlich darauf eingegangen.  

Du bist als träumender Geist der Schöpfer für all Deine Informationen die Du aus Dir, 
sprich aus dieser Einheit, diesem Kontinuum, dieser Datei aus Dir herausschöpfst. 
Diesbezüglich bist Du der Schöpfer. Aber als träumender Geist bist Du noch nicht der, 
der bestimmt was er träumt. Da führe JCH Dich hin. Wenn Du das bewusst machen 
kannst, dann bist DU JCH. Und jetzt lassen wir's gut sein. 

 

Und was sagen wir immer am Ende? Petsch! 
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15.01.2023  JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² "SOHN-TAG+/-S-/+RED-E²"! 

https://www.youtube.com/watch?v=pgkoKki30AM 

Schlüsselworte: Paukenschläge, Frames, Karin, Irene, Nadia, Geschichte vom Ersten und Zweiten, 
Balder-Sage, lamb/lamp, Kulisse, 1945, Dimension, Einsteinformel, Max Planck 

 

00:08 Eine kleine Erweiterung, Ergänzung zu dem Selbstgespräch  

„JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² Pauken~Schläge"(?)!“  
https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU 
 
Das wirklich komplexe Denken oder der Hintergrund des Daseins ist ungefähr so, wie 
wenn Du jetzt - ich mach mal eine einfache Metapher - Dir einen Film anschaust: 
Dann sitzt Du einfach als Brösel da. Dieser Brösel, dieser Körper, der nicht existiert 
wenn Du einen spannenden Film anschaust. Und Du erlebst einfach einen Film, und 
Dir muss klar sein: Wenn der Film wirklich spannend ist, existiert in der Zeit kein 
Fernseher. Das flackert natürlich immer wieder, das Du ins jetzt geholt wirst. Es 
existiert auch nicht Dein Körper. Es existiert immer nur das was Du jetzt siehst.  

Ich sage auch, wenn Du einen spannenden Roman liest, ein Buch liest, da sitzt keiner 
da, der umblättert. Und Du hast auch keine Brille auf, wenn Du ein Brillenträger bist, 
weil dann müsstest Du zuerst an Deinen Kopf denken und an die Brille denken. Aber 
für Dich immer nur die IN<formation existiert, von Moment zu Moment, die jetzt 
von Dir wahrgenommen wird, erlebst Du einen ständigen Wechsel von 
Informationen, das ist 100%ig sicher. 

Und jetzt kann ich sagen, jetzt gehen wir wieder auf die normale Bröselebene wie 
ich das nenne, auf die Menschliche der Brosamen. Es hat einen Grund das ich das 
sage, aber das wäre wieder ein Wort wo wir eine Stunde darüber reden müssten.  

https://www.dwds.de/wb/Brosamen  

Es ist definitiv so, das Du im Hintergrund wenn Du einen Film anschaust, wir sagen 
einfach eine DVD, was übrigens das hebr. Wort für David ist. Das da ein Riesen 
Komplex an Wissen ist. Wie funktioniert eigentlich ein DVD-Player? 

 

 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=pgkoKki30AM
https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU
https://www.dwds.de/wb/Brosamen
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01:42 Was noch wesentlich komplexer wird, wenn ich sage: Du spielst jetzt ein 
Videospiel, Du befindest Dich als Protagonist, als Avatar mit einer VR-Brille, sprich 
Du scheinst aus Deinen Augen raus zu schauen in einer offenen Welt. Das kann man 
auch erklären, dieses ausgedachte System der offenen Welt.  

Und das gilt für jeden kleinen Moment, wenn JCH behaupte, das JCH der Schöpfer 
bin für die Welt, die Du Dir jetzt ausdenkst. DU bist ein träumender Geist, und das 
setze ich immer als ein Computer, und in Dir läuft zur Zeit einfach ein Videospiel, das 
ist Dein Leben. Das ist eine offene Welt, Du befindest Dich in einer offenen Welt, 
aber in Wirklichkeit schaust Du die ganze Zeit bloß auf eine VR-Brille. Du bewegst 
Dich niemals von A nach B. Du bist immer hier und jetzt. 

02:28 Und jetzt gehen wir mal in diese Paukenschläge rein, ein kleines 
Selbstgespräch, und da ist eine kleine Szene, bitte genau aufgepasst. 

JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² "Pauken~Schläge"(?)! 
https://youtu.be/4abL7CEp4pU?t=3049 

 

So, jetzt denke einmal bitte, das Du in 10 Sekunden aufstehst. Das ist jetzt gedacht. 

Schau auf das Video, was jetzt sehr interessant ist: Das was jetzt passiert, das kriegst 
Du nicht mit, Du meine ich jetzt: Du Geist, der Du Dir jetzt dieses Video ausdenkst, 
und schon gar nicht der Brösel, der jetzt vorm Computer sitzt, mit dem Du Dich ein 
Leben lang verwechselt hast. 

Und das kriegt der „Holger“ hier nicht mit, das kriegen nur die zwei („Irene und 
Nadia“) mit. Natürlich nicht die Pixelmännchen, sondern der Geistesfunken der mit 
dem Irene-Programm in dem Moment - es ist nicht in der Vergangenheit passiert. 
Alles was passiert, passiert jetzt. In dem Moment passiert jetzt was, was nur die zwei 
mitkriegen. 

Ich lass das Video weiterlaufen. Bei 50:58 - Siehst Du, da ist jetzt irgendwas passiert. 
In den zwei Köpfen, das ist ist natürlich symbolisch gedacht, das heißt in dem Geist, 
der mit dem Irene-Programm und dem Nadia-Programm läuft hat es in dem 
Moment geklingelt. 

Hör nochmal genau zu: 

So, jetzt denke einmal bitte, das Du in 10 Sekunden aufstehst. Das ist jetzt gedacht. 

Ich habe das Video übrigens bei 50:49 gestartet. 

 

Jetzt realisiere das einmal mit Deinem Körper 

50:59 - Jetzt steht sie auf. Zufall? 

Und Du wirst feststellen, das passiert jetzt. 

https://youtu.be/4abL7CEp4pU?t=3049
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Drum lachen die zwei. Wenn Du ein normaler Zuschauer bist, oder der Holger, der 
weiß jetzt gar nicht warum die lachen. Das das auch noch synchron mit der Zeit läuft, 
das die Frames, das ich immer nur sage, das sind wie Adressen.  

Wenn Du jetzt in einem Film, auf einer DVD ein ganz bestimmtes Bild dieser 
tausenden und abertausenden von Einzelbildern die da drauf sind ansteuerst, dann 
musst Du genau die Zeit angeben. Und zwar gibt man das an, je nachdem wie lange 
der Film ist Stunden, Minuten, Sekunden. Und innerhalb einer Sekunde „Frames.“ 

https://de.wikipedia.org/wiki/Einzelbild_(Film) 

Das heißt also wenn der klassische Film, wenn ich jetzt z.B. sage der hat 25 
Einzelbilder, dann ist hier nicht 60 Sekunden, sondern innerhalb dieser einen 
Sekunde sind dann nochmal als Unterform die 25 Einzelbilder. Und dann kann man 
ganz genau das passende Bild ansteuern. Aber die sind doch auf der DVD alle 
gleichzeitig da.  

Und Du wirst jetzt irgend wann einmal erkennen müssen, dass das was Du Dir denkst 
niemals in der Vergangenheit war, sondern immer nur hier und jetzt existieren kann. 
Das heißt Deine Kausalität, dein Ursache-Wirkungs-Denken hängt ab von der Logik 
die Du zum denken benutzt, und die ist vollkommen falsch, trügerisch, fehlerhaft. 
Das ist eine Falle. Es ist in der Vergangenheit nie irgend etwas passiert. 

 

06:06 Wieso ich jetzt aber diesen kleinen Nachschub mache, das jetzt z.B., jetzt 
denke ich mir einen Geistesfunken aus, den Volker, der sehr, sehr intensiv sich 
beschäftigt mit jedem Video, mit jedem Selbstgespräch, was die meisten machen. 
Das ich hier von vorneweg nochmal sage: Wenn Du sehr lange HOLOFEELING 
studierst, und lange meine ich jetzt natürlich - normal gesprochen - chronologisch 
gedacht, was ja nur im ewigen Jetzt passiert. Das jetzt Erkenntnisse kommen, bei 
einigen Geistesfunken, und immer dran denken, wenn ich von Geistesfunken rede, 
meine ich immer denselben Geist. JCH meine DICH. Was Du erlebst, hängt davon ab, 
welchen Intellekt Du zum denken benutzt.  

Kurz zur Erinnerung nochmal: Wenn Du ein Computer bist, alles was in Dir auftaucht, 
steht und fällt mit den Daten und dem Programm die Du zum rechnen, zum denken 
benutzt. Es ist aber immer derselbe Computer. Das heißt die Pixelmännchen wo Du 
siehst: In dem Udo-Kopf läuft ein anderes Programm wie in dem Holger-Kopf oder in 
dem Nadia-Kopf. 

Und das sind komplett unterschiedliche Leben. Wenn ein Geist träumt, hängt es 
davon ab, wer er zu sein glaubt, und wer er zu sein glaubt in deinem Traum hängt 
davon ab, wenn wir die Computer-Metapher nehmen, was für einen Intellekt er im 
Arbeitsspeicher laufen hat. Aber es ist im Hintergrund ein komplett statisches 
System. 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Einzelbild_(Film
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Und man muss jetzt, wenn ich mich jetzt in Deiner Logik akustisch - verbal 
ausdrücke, ist es sehr, sehr wichtig, diese Wiederholungen. Ich betone immer 
wieder: Wenn einer die Arroganz hat in sich, Du musst dich selber beobachten, jetzt 
erzählt er schon wieder dasselbe. Wenn ich so gnädig bin, und das immer wieder in 
Dir auftauchen lasse, täglich grüßt das Murmeltier, hast Du es noch nicht verstanden. 

07:54 Ich will ein Beispiel bringen, das ich hunderte oder tausende Male, je 
nachdem wie oft Du Dich mit HOLOFEELING beschäftigst, schon wiederholt habe: 

Das ist die Geschichte mit dem Ersten und dem Zweiten.  
Jetzt bitte, sage nicht: "Nicht schon wieder, jetzt erklärt er wieder dasselbe". Es 
kommt weil Du es nicht verstanden hast. Du musst es wirklich wiederholen, und 
diese Geistesfunken mit einer gewissen Reife die erkennen jetzt: "Verdammt 
nochmal, warum musste ich das 20 Jahre lang hunderte Male immer wieder 
wiederholen bis ich etwas erkenne, was eigentlich jedes Kind sofort erkennen 
kann?“. Das ist dieses eigenartige, im letzten oder vorletzten Selbstgespräch weise 
ich darauf hin, das das große Geheimnis des Lebens, wo sich hier, jetzt ausgedacht, 
tausende und abertausende von Philosophen und Wissenschaftler den Kopf 
zerbrochen haben. Diese Lösung ist so einfach wie Quadrat mit drei Strichen zu 
zeichnen. 
 
08:49 Jetzt bitte nochmal genau zuhören, und dann zeige ich Dir hier nochmal 
Geheimnisse in Geheimnissen in Geheimnissen: 

Du denkst Dir jetzt zwei Menschen aus. Der erste, ich sage das bin jetzt einfach ich 
als Brösel Udo, der behauptet Sachen, er spricht von irgend was, von Phänomenen. 
Und Du gehst seine Gedankengänge mit, ganz normal in der Auslegung von Worten 
so wie Du Dir das in der Schule, wie man Dir das beigebracht hat. Mit dem Intellekt 
eines 13-jährigen. Ganz normales Grundschulwissen.  

Und Du gehst diese Gedankengänge mit, und Du wirst feststellen, das Du nahezu bei 
jedem Satz, jetzt in der Standardsprache von mir, nur nicken musst wenn ich Dich auf 
was hinweise. Das ist immer wenn ich tausendfach wiederhole - Schnipp - und jetzt 
denk an Deine zwei Beine, und jetzt wackel mit den Zehen an den Beinen die Du Dir 
jetzt ausdenkst. Wo waren die die ganze Zeit? Die haben, bis ich das ausgesprochen 
habe nicht existiert. Punkt. 

Da gibt's nichts drüber zu diskutieren. Und das will ich damit ausdrücken, wenn Du 
aufmerksam zuhörst, ohne eine vorabgestimmte Meinung, ohne ein im Hintergrund: 
„Oh, das ist so kompliziert, und das verstehe ich nicht“ oder: „Was redet der für 
einen Blödsinn, und das stimmt doch überhaupt nicht.“ 

Sondern: Du hörst einfach zu was der Erste sagt. Dann wirst Du feststellen, das Du 
das sofort hier und jetzt auf der Stelle nachvollziehen kannst und überprüfen kannst, 
das jede einzelne Aussage 100%ig sicher ist. Und ich sage jetzt Schnipp - und jetzt 
denkst Du an den Mond. Ich behaupte jetzt dieser Mond hat als Information nicht 
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existiert, solange ich das Wort jetzt nicht ausgesprochen habe. Und aufgrund dieses 
Wortes ist zuerst einmal das Wort Mond in Dir drin, als IN<formation. Und Du kannst 
Dir den jetzt ausdenken.  

Du brichst aber das zweite Gebot, wenn Du meinst das der unabhängig von Dir da 
außen existierst, wenn Du nicht an ihn denkst. Das ist 100%ig sicher. Und das geht in 
einem fort. Du kannst hunderte von Stunden von dem Ersten anhören, und Du wirst 
immer sagen: Stimmt, stimmt, stimmt. 

So, und jetzt gehen wir zu dem Zweiten: Der Zweite steht symbolisch für jeden 
religiösen Menschen, für jeden Pfarrer, für jeden Wissenschaftler, für jeden 
Chemiker, egal was. Alles was die behaupten, nahezu alles. 99,999...% von dem Zeug 
was die behaupten, baut in Dir Vorstellungen auf, aber Du könntest das nicht einmal 
überprüfen, wenn Du wolltest. Prinzipbedingt.  

Um etwas zu überprüfen muss das nämlich existieren. In irgend einer Form. 
Selbstverständlich sage ich jetzt zu Dir, existieren Atome und Wassermoleküle. Wenn 
Du an die denkst. Aber warum kannst Du an die denken? Weil Du das gehört hast, 
dass das da außen so ist. Bruch des zweiten Gebotes.  

Aber entdecken, wenn Du das vorher nicht gehört hättest, kannst Du Dir das nicht 
denken. Jetzt denke wieder an den Computer. Der Computer kann nur die Bilder 
aufschmeissen mit den Daten, die er zum denken benutzt, die auf seiner Datei drauf 
sind. Bilder, die nicht auf der Datei auf einer tieferen Ebene vorhanden sind, in 
seinem Arbeitsspeicher, kann er auch nicht auf den Bildschirm holen. Jetzt musst Du 
wissen, das die tiefste Ebene ist Gott. Ich sage jetzt: Das Internet, das ist alles was 
überhaupt denkbar ist, unendlich viel. Davon benutzt Du ein Nichts im 
Arbeitsspeicher. So. Das ist jetzt diese Metapher. 

 
12:17 Also, ich führe das ganze zusammen: 

Der Erste behauptet Sachen, das wenn Du die Gedankengänge mitgehst, sofort mit 
deiner jetzigen Logik sofort einfach nur mit dem Kopf nicken kannst und sagst: 
Stimmt. Stimmt. Stimmt. 

Ich sage jetzt: Schnipp, jetzt denke an Deinen Kopf, der hat jetzt übrigens wieder 
nicht existiert. Und jetzt dreh den Kopf um 90° nach rechts, und Du wirst feststellen, 
dann ändert sich Deine sinnlich wahrgenommene Information, weil sich die 
Information auf Deiner VR-Brille verändert. Von außen kommt da sowieso nichts. 
Du hältst ab jetzt das zweite Gebot. 

Und jetzt gehen wir wieder zu dem Zweiten. Und jetzt kommt was ganz Irres. 
Obwohl diese zweiten, diese Lehrer, diese Weisen der Welt - zeig mir die Weisen 
Deiner Welt und ich werde Dir zeigen das das alles geistlos nachäffende Affen sind. 
Egal wenn einer den Mund aufmacht, er rezitiert irgend etwas.  
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Der Bereich seiner eigenen Erkenntnis und Eigenerfahrung, die nur er wissen kann 
ist im Vergleich zu dem Wissen das er äußert eigentlich ein Nichts. Und dieser 
zweite, alles was die behaupten kann man nicht einmal überprüfen, wenn man 
wollte. Wenn man sich mal geistreiche Gedanken darüber macht, aber es erscheint 
einem Logisch. 

Es ist hochinteressant, das Dir etwas, was Dir logisch erscheint, obwohl Du das nicht 
überprüfen kannst, für Dich richtiger ist, sogar 100%ig richtig ist, und einer der etwas 
behauptet, was Du auf der Stelle mit 100%iger Sicherheit überprüfen kannst und 
beschwören kannst - das das nicht stimmt, weil es für Dich unlogisch ist. So, und das 
ist der Satz wo ich sage: Und das wirst Du tausende Male wiederholen müssen, bis 
Du plötzlich nach 20 Jahren sagst: Ja, bin ich den voll neben mir gestanden? 

Das ist diese Eigenart des Glaubens. Und das kann man extrem vielfältig variieren. 

 
14:02 Ich habe, wenn Du rein auf der Bröselebene Dich mit Menschen unterhältst, 
wirst Du feststellen, das hier so aneinander vorbeigesprochen wird, aber das würde 
jetzt schon wieder voraussetzen, das die Menschen die Du Dir ausdenkst, das die 
mitkriegen das sie von Dir gedacht werden. 

Der tiefe Glaube, das erste große Problem, was Du jetzt vollkommen in Dir 
streichen musst, dass ist der Glaube - all diese Probleme bauen sich auf diesem 

Trugschluss auf - das etwas was Du denkst unabhängig von Dir da außen existiert 
auch wenn Du nicht dran denkst, oder das etwas was Du jetzt denkst schon in der 

Vergangenheit war bevor es Dich als Denker gegeben hat. 

Das ist Materialismus und das ist Religion. Das ist Geschwätz vom Zweiten. Löse dich 
von dem Wahn zu glauben, das unabhängig von Dir Geist, ich sage einfach immer, 
von Dir Träumer irgendeine Traumwelt existiert. Es gibt keine Traumwelt ohne einen 
träumenden Geist. Aber diesen träumenden Geist, den wir uns jetzt ausdenken, der 
mit seinen eigenen IN<formationen kon-frontiert wird, den gibt es nicht, wenn ein 
nicht denkbarer Geist sich jetzt zuerst einmal als träumenden Geist denkt. CUT! 

Das lass ich jetzt gut sein. Ich hab's wieder wiederholt. Und bevor das nicht zu einer 
absoluten Selbstverständlichkeit von Dir geworden ist, das das für Dich ab Jetzt 
100%ig sicher ist, das es so ist - was Du übrigens auch beschwören kannst ohne 
einen Meineid zu schwören - wirst Du Dich narren bis in alle Ewigkeit. 

 

15:40 Und jetzt schauen wir uns diese kleine Szene etwas genauer an: 

Jetzt denken wir uns einen Volker aus, und der arbeitet diese Sachen sehr intensiv 
durch. 

Volker schreibt mir, "Ich habe mir das 5-6x intensiv angehört", und das schreibt er 
dann Wort für Wort nieder. Und dann geht er auf jedes Wort ein. Und was dann 
passiert, das will ich Dir jetzt zeigen. 
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Das ist die Grundlage von diesen "Paukenschlägen". 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-
PAUKENSCHLAEGE-AM-2023-01-14.pdf 

Da wird zuerst einmal die Pauke erklärt, in einer sehr, sehr einfachen Form. Und man 
muss sich zuerst einmal klar machen, wenn Du ein relativer Ersthörer bist, schockiert 
das unheimlich, weil Du kannst hier mit den Schriftzeichen nichts anfangen. Das ist 
übrigens für jeden der das beginnt, am Anfang wenn man so hebräische 
Schriftzeichen sieht, die sehen im ersten Moment alle gleich aus. Und dann schaut 
man das erst gar nicht an, weil man versteht sowieso nicht. Obwohl, wenn man dann 
die Grundlagen hat, und ich sage diese Grundlagen kann man locker und leicht in 
einer Woche lernen.  

JCH betone immer wieder: Die Grundlagen der Vatersprache lassen sich hunderte 
Mal leichter lernen wie eine Fremdsprache. Das heißt wenn Du z.B. Türkisch lernen 
müsstest als Deutscher, das das hunderte, tausende Male schwerer ist wie die 
Grundlagen der Vatersprache zu lernen. Und wenn Du die beherrscht entsteht in Dir 
eine komplette Verwandlung, weil Du Worte plötzlich komplett andere Vorstellungen 
aus Worten generieren kannst. Und zwar nach einem streng arithmetischen Prinzip. 
Sehr simpel und einfach.  

Da will ich jetzt aber nicht darauf eingehen, sondern ich ziehe jetzt hier mal runter, 
das ist jetzt hier ein Tag mit Einträgen aus dem HOLOFEELING-Chat. 

18:06 Hier z.B. die Balder-Sage. 

 

Einer der die Grundlagen nicht kennt, kriegt das gar nicht mit. 

Die Sage erzählt das immer  da kann ich jetzt schon IM MEER lesen. UP86/ALHIM 

wenn Bal  B-AL = Im Nichts, in Gott 

der  DR rd 4-200 = Generation. 

.... 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-PAUKENSCHLAEGE-AM-2023-01-14.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-PAUKENSCHLAEGE-AM-2023-01-14.pdf
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
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am untersten G  erzeugt jetzt ein rund. Das ist die Welt der Gedankenwellen. 

des Meeres: Jetzt habe ich das Meer absichtlich blau geschrieben, weil Du musst 
wissen, wir haben immer die Möglichkeit, das MEER rot ist ein Symbol, das IM MEER 
ist. Das IMME²RSEIENDE, und das ist UP86/ALHIM. 

Dieser Begriff Gott, Myhla arb tysarb - Im Anfang erschuf Gott, so steht es in 
der hebr. Thora. Und dieses Myhla - la ist Nichts. Und das ist das MEER, das 
IMME²RSEIENDE, das nicht zeitlich als Moment, als Ding an sich existieren kann. 

Und dann haben wir das Meer das wir uns jetzt ausdenken mit seinen Wellen oben 
drauf und unten das blaue Wasser. Und wenn Du das Meer anschaust, dann siehst 
Du, es ist eine Spiegelung vom blauen Himmel. Du lügst Dir das blaue vom Himmel 
herunter. 

Balder wird durch sein Fehlverhalten...: Es fehlt etwas. 

Und dieses V-ER-H-ALT-en, diese bistabil (V) erweckte (ER) Wahrnehmung (H) ist ein 
alternieren, und jetzt immer wie-der. DR=Generation auf den G-rund, jetzt ist es in 
den Geist rund - dieses Meeres verbannt. 

Ganz interessant, die Vorsilbe Ver- im Deutschen kann für verbinden stehen und 
kann für verstreuen stehen. Immer dran denken, das V auf die Spitze gestellt muss in 
Balance sein, sonst kippt das auf die eine oder die andere Seite. Entweder ist es hell 
oder es ist dunkel. Wenn Du das in der Balance hältst, dann hast Du den ganzen Tag, 
der ist hell und dunkel gleichzeitig, weil das chronologische Denken weg ist. 

verbannt: Und dann haben wir schon den Ben - eine polare Existenz, und  
NT tn 50-400 heißt das gegebene. NTN Ntn 50-400-50 - Nimm das einfach hin. 

 

 

Und muß den „Helweg“... - HEL schreiben wir mit einer 70: leh 5-70-30. Das ist 
„Den Weg der Augenblicke gehen.“ 

„EL“ ist das hochgehobene Joch und das Wort le 70-30 heißt etwas hochheben.  

 

Schau bitte mein Bild an, und das heißt auch Joch, ins Joch spannen. Und jetzt 
kriegst Du schon deinen Sinus, Deine Gedankenwellen. Da gibt's keine Zufälle.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נתנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=העל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
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Und jetzt habe ich hier den Grund des Meeres, habe ich jetzt hier Violett +/- 
Gedankenwellen ist ja rot und blau gleichzeitig.   

Unten ist das rote, das ist vollkommen zeitlos. Ein auf und ab.  

Dieses Kreisen passiert in einem Punkt, aber in einem Punkt kann nichts kreisen, das 
ist der Widerspruch mit dem Radius. Wenn Du den Radius unendlich klein machst, 
das sind z.B. hier die Spinbewegungen der Quarks. Du musst immer einen Radius 
denken, weil einen Punkt kann sich nicht um sich selber rumdrehen, da muss ich mir 
einen Radius denken. 

 

Und oben habe ich: Es taucht was auf und fällt wieder rein, es taucht was auf und 
fällt wieder rein. Auch der Gedanke an das Meer. Wann existiert eigentlich in 
Deinem Kopf ein Meer? 

Ja, wenn Du an ein Meer denkst, dann taucht ein Meer auf, und sobald Du wieder an 
was anderes denkst, fällt es wieder rein, und dann taucht der nächste Gedanke in Dir 
auf. Das rote Meer, das Symbol, Gott ist IM-ME²R. Aber das ist eigentlich nur ein 
Punkt, aus dem alles entspringt. Jetzt habe ich hier ein bisschen was erklärt, und 
jetzt sei verdammt nochmal selbstehrlich, wenn Du jetzt solche Sachen anschaust, 
setzt zuerst einfach voraus das Du prinzipiell einen Hauch von Interesse an 
HOLOFEELING hast, d.h. letzten Endes an Dir selbst, an das was Du bist. Du hast ja 
kein Interesse an dem, der Du bist, weil Du weißt ja noch gar nicht wer Du bist. 

 Du verwechselst Dich ja immer noch mit einem Gedanken von Dir. 

An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? 

Dann taucht in Dir eine IN<formation auf. Das ist auch so ein Satz, den ich 
tausende Male wiederhole. Du bist nicht dieser Gedanke, weil sobald Du an was 

anderes denkst, bist Du immer noch derselbe Geist, der seine ständig 
wechselnden IN<formationen anschaut. Und dieser Geist, den ICH mir jetzt 

ausdenke, der seine ständig wechselnden IN<formationen anschaut, existiert 
natürlich auch nur in Dir, wenn Du Dir den denkst. Du bist etwas nicht denkbares. 

 

22:45 Was ich ursprünglich zeigen wollte. Jede Kleinigkeit ist hier ein Kleinod. 

Da kriege ich die Frage vom Holger, wieso mache ich  „STÄRK-E²R denn JE1!“? 

Das ist der kleine Fehler hier: E1 - das ist die Energie in einer verkürzten Form. 



Seite 68 von 1111 

 

H~OL: Das heißt das Joch wieder. Das OL-EL-AL mit der 70 geschrieben le. 

Und GeR rg 3-200 ist der Reisende der in der Fremde übernachtet. Du bist ein 
Fremder, weil Du vergessen hast, wer Du selbst bist. Und Du übernachtest zur Zeit in 
Deiner Traumwelt als der Brösel der Du zu sein glaubst. 

Und jetzt erkläre ich ihm noch dieses E1. 
Normaler Weise steht, es ist in der Regel allgemein bekannt: E = mc². Ich habe da nur 
eine 1 darübergemacht. Das ist eine Verkürzung. Ich betone immer wieder: So hat es 
Einstein nie geschrieben. Das Original heißt E² = m²c4 . Und das reizt natürlich einen 
reinen Arithmetiker immer eine Formel auf die kleinste Form zurückzuführen. Und 
dann kann ich das ja runterkürzen auf E=mc². Aber das ist die große Falle, jetzt 
werde ich Einseitig. Das ist wie wenn ich bei der Wurzel eine Seite weglasse. Ich 
muss das E zu E² machen, das ich eine Wurzel E kriege mit +5 / -5 (bei 25). 

5² ist ja gespiegelt in der Wurzel +5/-5, und dann erst kriegst Du eine 
Gedankenwelle. Aber das würde jetzt zu weit führen, arithmetisch. 

25:41 

 

Weiß = Weib. Das ist die Frau, Du bist in einer Traumwelt, Spiegelungen von Dir 
selber. 

D~ich = ein geöffnetes Ich, das ist der Brösel der Du zu sein glaubst. 

DR = Geöffnete Berechnung, die Generation.  
DR~EHEN: Du musst die Ehen, Du musst eine Ehe eingehen mit Deinen Gedanken. 

Ist es so schwer zu verstehen, das Du untrennbar mit allem was Du denkst 
verbunden bist? Egal wo Du Dir räumlich oder zeitlich was hindenkst, es ist hier und 
jetzt und es ist weil Du es denkst. 

26:16 Einen einzigen Satz wenn Du wirklich verstehst. Und Du wirst merken, die 
Menschen um Dich herum verstehen die einfachsten Sätze nicht. Wie sollten sie 
auch, wenn das Spiegelbilder von Dir selbst sind. Es sind hochgespiegelte 
Spiegelungen von Dir selbst.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
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Das heißt wenn Du Deine Welt verändern willst, dann musst Du dich selber 
verändern. Das sind alte esoterische Sprüche wo jeder nachlabert.  

Aber keiner macht das, die wollen alle ihre Gedanken verändern indem sie 
versuchen - wie kann ich einen Gedanken von mir verändern? Setze für das Wort 
Gedanke Information. Das gilt auch für jede sinnlich wahrgenommene IN<formation. 
Denk es Dir doch einfach anders.  

Ich sage: Beim Gedanken ist es noch klar. Wenn ich mir jetzt ein grünes 
Marsmännchen denke, bin ich der einzige der aus dem grünen Marsmännchen ein 
rotes Marsmännchen machen kann. Kein anderer kann das. Und wenn ich mir eine 
Erdkugel jetzt ausdenke, ich kann mir aus der Erdkugel auch eine Scheibe machen 
oder einen Käsewürfel, einen Luftballon. Ich hätte die Freiheit dazu, ich mache das 
bloß nicht, wenn es nicht auf meinem Programm drauf ist. Weil ich ja streng nur ein 
geistloser Computer bin, der Bilder aufschmeisst mit vorausgehenden Daten.  

Ich meine das nicht chronologisch, sondern hierarchisch. Weil ich ja nur auf die 
Daten zurückgreife die ich zum denken benutze. Das ist mein Schwamminhalt. Das 
ist das geistlos nachgeäffte Geschwätz meiner Lehrer und meiner Erzieher. Meiner 
Vorbilder. Gilt auch in der Mode. Du hast keine eigene Meinung solange Du Dich als 
ein Affe siehst, der alles nachäfft. Das hat mit Freiheit nichts zu tun. 

Also Du DR~EHST D~ich, dein eigenes Ich, um Dich Geistesfunken selbst. Weil das 
immer ausgedachte Sachen sind. 

Auch wenn Du jetzt an Deinen Schädel denkst. Ich sage das immer wieder. Jetzt 
denke mal an Deinen Schädel. Ganz bewusst an Deinen Kopf. Ich benutzte jetzt 
absichtlich das Wort Schädel. Dann wirst Du feststellen das Du um Dich herum was 
rumdenkst. Du denkst jetzt z.B. vor Dich zwei Augen hin. Vor Dir sind jetzt zwei 
Augen, wenn Du an Deine Augen denkst. Die kannst Du schließen, dann wird's 
finster, ist in dem Selbstgespräch mit drin.  

Und dann drehst Du mal die Augen in den Augenhöhlen. Die Augen stellst Du Dir 
jetzt wie Augäpfel vor, die in einer Augenhöhle sind, und die kannst Du bei 
geschlossenen Augen drehen, und dann spürst Du das, sinnlich wahrgenommen. 
Aber komischer Weise meinst Du, das das unmittelbar vor Dir ist.  

Das ist übrigens auch auf zig Selbstgesprächen drauf. 

Du kannst jetzt an Deinen Finger denken, und oben auf die Schädeldecke hauen, und 
dann hast Du den Eindruck das es über Dir klopft. Der, der wahrnimmt ist genau im 
Zentrum dieses Kopfes. Und dann sage ich Schnipp - und jetzt denkst Du einfach, Du 
sitzt jetzt in einem Z-IM MEER - die Geburt im MEER - in einem Zimmer, und dann 
schaust Du nach vorne, dann hast Du vor Dir eine Wand, dann kannst Du noch über 
Dir die Decke anschauen (D-Ecke = geöffnete Ecke).  
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Augen AGN Nga 1-3-50 = Becken = Polare Ecken. 

 

Krempe - das wird umgekrempelt, hat was mit Linkisch, mit außen umgedreht zu 
tun. Und das ganze Spiel – Du kannst jeden Satz den ich gesprochen habe 
nachvollziehen. 

Dann kannst Du nach unten den Boden anschauen. In ihm (BO 2-6) ist ein Urteil (DN 
4-50). Nämlich zwischen oben und unten, zwischen vorne und hinten. Du kannst 
nach Rechts schauen und nach links schauen. Da sind jetzt um Dich herum Wände, 
ein Boden und eine Decke. 

Du scheinst jetzt eingesperrt zu sein in einem Zimmer. Zuerst einmal mit diesen 8 (?) 
Seiten: Vor Dir, Hinter Dir, Rechts, Links, oben und unten. Wenn Du an Deinen 
Schädel denkst hast Du oben die Schädeldecke, unten hängt der Körper dran, vor Dir 
hast Du dann Dein Gesicht mit den zwei Augen, mit der Nase. Hinter Dir den 
Hinterkopf. 

Du bist immer in der Mitte. Du kannst jetzt das Wort Zimmer austauschen mit 
Küche, mit sonstwas oder mit einer Stadt. Dann hast Du halt über Dir den Himmel, 
unter Dir den Boden, vor Dir Häuser, hinter Dir Häuser, Rechts von Dir Häuser, links 
von Dir Häuser. 

Egal wo Du Dich hindenkst, diese Perspektiven sind immer um Dich rum. 

Und Du bist immer das Zentrum. 

Gehe meine Gedankengänge mit, JCH bin der Erste. Es wird aber immer bloß das da 
sein, diese Facette da sein, die Du zur Zeit in Dir als Vorstellung wachrufst. Das ist 
HOLOFEELING. 100%ig sicher, sofort von jedem 13-jährigen überprüfbar. Und jetzt 
schau was Deine Logik Dir aufzwingt, und plötzlich ist das alles Lüge. Und das nur 
weil es Dir logisch erscheint, obwohl Du das nicht mal überprüfen könntest wenn Du 
wolltest. Z.B. ob Dein Körper existiert wenn Du nicht an ihn denkst. Du kannst es 
nicht überprüfen. Du lebst in dem Geistlos nachgeäfften Wahn das DU meinst Du 
bist dieser Körper und dieses Gehirn. Und wenn es das nicht geben würde, würde es 
mich ja nicht geben - mich Geist, der irgend was erlebt. Das ist doch vollkommen 
geistlos nachgeäffter Blödsinn. 

 

31:25 Dann kommen ein paar Liederchen. Immer auf den Startzeitpunkt achten, mit 
den Sekunden. Es sind Frames. Adressen, Jahreszahlen, Mittelalter, Zukunft, Science 
fiction, sind nur Adressen die aus dieser Datei wo alles gleichzeitig ist, dass was in Dir 
drin ist, dass ist Gott, jetzt eine kurze Information in Dir wachrufen, die mit dem 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אגנ
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nächsten Gedanken schon wieder zerstört wird. 

Jetzt kommen da einige angebliche Jesus-Übertragungen von der Bertha Dudde. 
Können wir auch von Jakob Lorber nehmen. Die übrigens alle genau an dem Tag ins 
Internet gestellt wurden. Und jetzt muss ich natürlich wieder eine Frau ausdenken, 
die diese Bertha Dudde-Texte nur einliest. 

Jetzt verweise ich nochmal auf diese Zusatzschriften, da heißt es nämlich hier 
„Mahnung Gottes, sein Wort öfter anzunehmen“ 

Wenn Du die Reife hast, bevor Du Dir aus Medien und Persien einen vollkommen 
geistlosen Scheiß reinklopfst, solltest Du Dich lieber da damit beschäftigen, das ist 
ein Akt der Reife. 

 

32:39 Und dann kommt hier diese schöne Sache (Chat Eintrag JCH 14.01.23 09:27):  

Die "WIRK-LJCHT <WAHREN> DIN-GE²" IM LE²-BE²N"! 

<Brauchen~keine~Worte>… 

Einfach anhören, mit einem Liedchen. 

Flo Mega: Die wirklich wahren Dinge 
https://www.youtube.com/watch?v=mkL-x1paHxY  

Und immer dran denken: Jeden Menschen, den Du Dir jetzt ausdenkst, jeden 
Musiker, den erschaffst Du in dem Moment in Deinem Kopf. Du bist ein träumender 
Geist. 

Und alles was die jetzt singen oder sagen, angeblich komponiert haben, Du sprichst 
es dem Gedanken zu, das die das von sich aus gemacht hätten. Als wenn ein 
Gedanke anders sein könnte für Dich, als wie Du ihn Dir denkst. Das ist der erste 
Schlüssel das ich immer wieder sage: Egal an welchen Menschen Du jetzt denkst, der 
entsteht in dem Moment hier und jetzt in Deinem Kopf.  

Ob Du an Einstein, an Sokrates, an Hitler oder an Putin denkst, Du erschaffst diesen 
Menschen, weil Du ihn denkst, hier und jetzt als IN<formation in Deinem Kopf. Das 
ist 100%ig sicher, kannst Du übrigens wieder sofort auf der Stelle überprüfen. Was 
Du nicht überprüfen kannst, das die da außen schon war, bevor Du sie gedacht hast. 
Wenn es um historische Persönlichkeiten geht, oder das die jetzt da außen sind, 
wenn Du glaubst die sind ja jetzt noch lebendig. 

Du kannst es nicht überprüfen. Um was zu überprüfen muss es hier und jetzt eine 
Information sein. Diese Sache mit dem Ersten und dem Zweiten Dir irgendwann 
einmal bewusst wird, wie blind Logik macht. Es ist logisch, aber nicht geistreich. 

Log ist Lug. Es ist eine Lüge, und Du liegst in einem Kindsbett - lie, das heißt auch 
eine Kindslage, ein Kindsbett. Das führt Dich übrigens auch zu  Du bist im Arsch. 

https://www.youtube.com/watch?v=mkL-x1paHxY
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ARSCH sra 1-200-300 

 

DaR-BeN = Generation (DR) von polaren Existenzen (BN). 

K-LUG-Scheißer 

ARSCH sre 70-200-300: Das nennt man dann auch Kindbett und Wiege. Ein 
Kindbett, im engelischen das Wort lie. Und du bist noch hell-dunkel, gesund-krank. 
Das ist das unbewusste chronologische Denken. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ערש


Seite 73 von 1111 

34:59 Das sind jetzt ein paar Bilder. Es sind Pixelmännchen! 

Das ist der U.P.. Leben vom Säugling bis zu Greis, eine ständige Gestaltveränderung. 
Es ändert nichts an dem Geist, der das Leben durchlebt. Das ist wie sich der Körper 
im Laufe eines Leben wandeln kann. Das ist auch so ein schöner Zufall hier mit Carpe 
diem, dass kommt dann noch. 

 

 

35:30 Jetzt habe ich so einen kleinen Auszug, das ist der J-UP-I(T=E²R) sage ich 
immer: 

J-UP-I das ist der UP, JCH vorm Bücherregal und DU Geistesfunken jetzt der ein Buch 
in der Hand hat. 

(T=E²R) Ein immerseiend erwachter Geistesfunken, je nachdem welchen Intellekt - 
da müssen wir das I jetzt blau machen - Du zum denken benutzt, erlebst Du ein 
anderes Leben. 

Winter zugeteilt: Und das ganze, dieses doppelt aufgespannte wird in Dir selber 
zugeteilt und ist immer jetzt. 
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35:58 Das ist ein Weißenburger Kulturmagazin. Es geht nicht um die Sachen da 
außen. Verstehe das Prinzip, das alles perfekt getimt ist. Es geht von 11. bis 12. Aus 
1-1 wird 1-2 

Eleph, könnte ich die 11 lesen. Eleph ist unendlich viel. Aleph als Eleph 
ausgesprochen. Und das passiert 2012 20 = Kaf. 12 machen wir 1-2 AB, dann heißt es 
"DAIN VATER". Das AIN ist geschlossen nicht existierend. Und dann haben wir den 
blauen PeN-NeR aus der Lindenstraße. Insider verstehen den Witz. 

 

 

36:37 Und jetzt habe ich hier einen Chat-Eintrag, da geht die Uhrzeit immer mit. 

Das ist dieses Nichts (11) wird jetzt zu intellektuellen Spiegelungen (19). Denk an 
mein Beispiel mit dem Spiegeltunnel. Da ist das erste Licht und die vielen kleinen 
Lämpchen die auftauchen. Und dann die vielen kleinen Lämpchen die auftauchen, 
und jetzt haben wir ein bisschen Offenbarung. O - kreisend zwei Facetten FF polar.  
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Hochzeit des Lammes: Und da kommt jetzt die Hoch-zeit. 

Die Hochzeit kann ich jetzt zum einen lesen das ich was hochhebe. Meine 
Gedankenwelle, das ist das „Abgehoben sein“ des Lammes ist gekommen, 
und seine Frau hat sich B-REI-T  zu Spiegelungen - gemacht. Deutscher Text. 

„Hochzeitmahl des Lammes“ 

Das H wenn ich außen lasse , dann heißt das von Gott (M-AL). 

„Und er spricht zu mir. Dies sind die wahrhaftigen Worte Gottes.“ 

Das was Du jetzt hörst sind die Worte Gottes. Nicht eines Lautsprechers sondern 
doch wieder Lautsprechers. Nicht eines Trockennasenaffen, weil ist jetzt da irgend 
ein Trockennasenaffe der spricht? Ein Computer und ein Lautsprecher den Du Dir 
ausdenkst. Existierendes ist Geistlos.  

Da kann ich auch wieder 1000x sagen: Ob Du jetzt an einen Computer denkst oder 
an einen Trockennasenaffen, es ist im Prinzip der Metapher dasselbe. Computer ist 
Gehäuse, Computerchip, Daten, Ausgabegeräte, sehen, hören, sprechen, Mikrofon, 
Lautsprecher, Bildschirm 

Mensch ist: Gehäuse, Gehirn, Intellekt, Augen, Ohren, und dann kommt noch einiges 
dazu, Geschmack usw., was der Körper nicht hat. Das Prinzip bleibt sich gleich. Es ist 
im Prinzip eine Metapher für einen träumenden Geist. 

Und jetzt das ganze machen wir jetzt Engelisch. Schon interessant das der Engel, der 
Angel, 

„the lamb  is come“ - „the mariage of the lamb“ - „These are the true sayings of 
god“... und das ist UP86/ALHIM. 

 

lamp/lamb. Wenn Du das b nach unten klappst kriegst Du ein ein hartes p. Aus dem 
Lamm wird eine Lampe. Das kleine Licht, der Geistesfunken. Ein Lämpchen ist ein 
Geistesfunken. 

 

Der Golgowsky Chor - Freut euch des Lebens 
https://www.youtube.com/watch?v=AkYJAUsuqmk  

 

https://www.youtube.com/watch?v=AkYJAUsuqmk
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40:52 Bei dem freut euch des LeBeNs, da wird noch in dem Text hier, in Wikipedia 
darauf hingewiesen, das freut euch des LE-BeN's - heißt ja im hebräischen 
auseinandergeschmissenes Sohnes. - das hier eine kleine Pause ist. 
 

 

„unbetonte Silbe „bens“ in  Le-BeNs.“  Das ist der auseinandergeschmissene Sohn. 
Du musst Dich ja selber auseinanderschmeissen. Du musst um Dich rum Dir was 
ausdenken, was aber letztendlich in Dir drin ist. In dieser Ebene. Das ist immer Eben 
jetzt hier - egal was Du Dir ausdenkst. 

Und das ist dann hier diese Ausgelassenheit ist hinrei- und im RAI ist das ßend, das 
senden und auch der Sohn , der sich öffnet in 4 Phasen drin. Und das heißt dann, es 
ist AL - er ist Gott, .... in de HöhE²  JHWH von Rechts nach links gelesen. 

Steht auf Seite 12: Das ganze passiert 1-2 Aufblühen. 

 
42:13 Und jetzt kommt das eigentliche wieso ich jetzt wieder viel zu viel ausgeufert 
habe. 

Hieros = Heilig, göttlich. ROSS mach ich immer dazu. OS ist übrigens im Lateinischen 
eine Riesen Palette von Gesicht über .... würde jetzt zu weit führen. 

Jetzt schauen wir ein bisschen ins Programm rein, das Dir irgendwann einmal 
bewusst wird wenn ich sage: Das Wissen Deiner Menschheit ist für mich das Wissen 
einer Schimmelpilzkolonie. Komplexes Chet-Denken. Mit Lichtgeschwindigkeit 
denken, das jedes Wort wenn Du es anschaust ein 400-Seiten Buch gibt. 

Das aber nichts mehr mit Wissen zu tun hat, sondern mit verstehen. Wenn Dich wer 
was fragt und Du sagst: Weißt Du das? Und ich sage: "Ja". Mein Beispiel, auch zigfach 
wiederholt, wenn ich sage: Kannst Du Deutsch sprechen, lesen und schreiben? Und 
Du sagst "Ja". Weißt Du was in dem Ja-Wissen drin ist? Auf der einen Seite 
unheimlich viel. Erklär's mir, Du hast 5min Zeit. Wenn Du mich fragst: "Weißt Du 
wirklich wie die Welt und das Leben funktioniert?", sage ich zu Dir: "JA". 
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Und jetzt soll ich Dir das in 4 Wochen oder in 2 Stunden erklären. 
Da brauchst Du ewig um das zu verstehen. 

Alte Metapher von mir, ohne Dir Angst zu machen: Wenn Du jetzt nur auf die 
HOLOFEELING-Seite gehst und Du schaust Dir alles an, was auf der HOLOFEELING-
Seite drin ist, alle Selbstgespräche, alle Schriften, alles. Auch die Zusatzschriften und 
die von meinen Schreibstiften an, und Du kannst die von vorne bis hinten auswendig 
aufsagen, dann habe ich Dir auf der göttlichen Schiefertafel, in meiner göttlichen 
Schule, in meiner göttlichen Uni beigebracht ein Aleph zu zeichnen.  

Also zerbrech Dir da nicht den Kopf mit Deinem jetzigen Intellekt, mit Deiner jetzigen 
Geistigkeit, kannst Du das überhaupt nicht erfassen. Aber Du wirst da hinwachsen, 
wenn Du mich jetzt sprechen hörst. 

Wenn Du mJCH sprechen hörst bist Du Geist von meinem Geist. Also geht's in 
dem Leben zuerst einmal drum das Du wirklich 100%ig sicher weißt was Du selbst 

bist. Du bist ein nicht denkbarer, ewiger unvergänglicher Geist. Ein Gott. Jetzt 
schon für die Welt die Du Dir ausdenkst. Die würde es ohne Dich nicht geben. 

 
G-Eben: Geist ist Eben. Und Du fängst ständig was aus Dir heraus zu h-eben. Eine 
Wahrnehmung herauszuheben, aber immer bloß eine Seite. Jetzt ist es Hell. Jetzt ist 
es Dunkel. Jetzt bin ich gesund, jetzt bin ich krank. Jetzt bin ich reich, jetzt bin ich 
arm. 

Und Du willst immer nur die Seite haben, und solange Du nur eine Seite haben willst, 
wird es ein ständiger chronologischer, für Dich chronologischer Wechsel sein, 
obwohl das immer nur gleichzeitig sein kann. Dann wirst Du ANOKI. 
 
45:04 Also gut, diese Kulisse, ganz kurz nur: 

 

AIN-E² = Eine nicht existierende Energie, der Geist ist diese Energie von Gott, die Du 
von mir bekommst. Und TE et 400-1 = Wachraum, eine Loge. 

Verschiebbar: Wir haben immer wieder diese zwei Seiten. 

SCHI ys = Geschenke.  
EB be = Wolke.  
BaR rb = Das Äußere 
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Auf einer Bühne des Lebens die letztendlich nur eine illusionäre Welt auf einer VR-
Brille ist. Und was Du Dir überlegst ist Dir eigentlich ganz nah. Über-nah-me. Dieses 
nähen. Bin ich auch drauf eingegangen. Dieses Opfer, der Schöpfer – KORBAN  Nbrq 
– brq 100-200-2 heißt auch zusammennähen. Oben und unten. Bis sich dann alles 
in der Mitte vereinigt. 

Wenn Du das jetzt zigfach hörst, wirst Du merken, das ist eine unendliche Tiefe. Und 
das kommt dann auch, diese Kulisse aus dem „altfranz. gleitend, flüssig werden.“ 

Von wo nach wo fließt hin fließt das eigentlich wenn das nur hier und jetzt in Deinem 
Kopf ist? Beginnt mit einer Welle (GL). Hindurchdringen DR = Generation im Gehirn 
auf- und abschwingen. 

Ich spreche jetzt nur was aus, was ich Dir arithmetisch und sprachlich komplett 
präzise in dem Wort wenn ich es sage, was da drin ist. Es ist ein komprimiertes 
Programm. Da kommt dann: Durchseihen, reinigen. 

Ich habe jetzt hier: r-einigen das r – die Berechnungen - violett gemacht +/- ist 
immer gleichzeitig. Das ist dann eine Einigung. Das ist die große, die allumfassende 
Liebe oder einen Blick hintern H-Intern - In Dir - die Kulissen werfen. Das machen wir 
jetzt. Ich lasse Dir einen kleinen Blick hinter die Kulissen meiner göttliche Schöpfung 
werfen. Mit HOLOFEELING. 
 

47:03 Und jetzt beginnt es mit KUL lwk 20-6-30 

 

Das heißt zum einen Alles und le~S ist diese auseinandergeschmissene Raumzeit. Die 
Du in Dir aufspannst. Das aufgespannte physikalische Licht lw 

Dieses Spiel muss man verstanden haben. Jetzt kommt: 

H'IERos ein bisschen GÖΠ-LJCHT-E² "MaG-IE²"!   

H'IERos <ein~kleiner~Blick>   

H-INTER <die~Kulissen>... 

..."AIN-E²S SELBST-GE²SPRÄCHES von und mit JCH UP"! 
 

Wenn man sich damit beschäftigt, erlebt man Wunder. Das ist die Schrift vom Volker, 
der hat sich damit auseinandergesetzt, der hat das nur übernommen: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קרב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כול
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50:"49"!... <S~O> JETZT <DeN~K "A~> MAL" "BI <T~T> E²"...    

<T~T> = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תת  

 

49  40-9  gestaltgewordene Spiegelungen 

BI <T~T> E²: In MIR sind zwei Erscheinungen. 

E² = JCH + ICH. Vorm / hinterm Bücherregal 

 

Rot/blau:  das IM-ME²R UPsolut DA-SAI-ENDE und eine~vergängliche 
"ER~Scheinung" 

Ausüben, G-eben. Geist ist eben. 

Legen:  Auseinandergeschmissene (LE) Gehirn-Existenzen (GeN) 

machen, setzen, stellen, tun. 

Pyramidenwert 1200: Das ist ein Aufblühen 1-2 der Unendlichkeit. 

dass Du Brösel "in 10s auf~stehst"!!! 

Das IST JETZT "GE² <DA~CHT>"! 

DA~CHT DA = Geöffnete Schöpfung, das ist Wissen mit 70 geschrieben. 

CHT= in Schrecken versetzt werden. SCHR = Logisch berechnete Ecken. Das ist Dein 
Blickwinkel. Du hast ständig wechselnde IN<formationen. 

JETZT <realisiere~es mit> Deinem <(NUR~aus~gedachten) "Körper">   

50:"59"!... "Pixelweibchen~Irene steht~auf"!   

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תת
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MOM = Kreisen- Fehler 

END = Auf-und abschwingen. 

In diesen beiden >SYM<BOL~ISCHEN Köpfen klingelts . 

Nur die zwei (Irene und Nadia) haben das klingeln gehört. 

Hören wir uns das nochmal an: 

https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU&t=3049s 

Genau 10 Sekunden später steht sie auf. Das passiert jetzt. Hey, JCH bin's. 

Drum lacht die Irene jetzt so, weil das wie ein Zufall war. 

 
50:49 Das sage ich immer wieder: Es gibt Reizauslöser die in Dir auftauchen, die 
kommen von Gott. Und Du reagierst auf diese Reizauslöser und dann verändert sich 
Deine ganz eigenständige IN<formation. Den Traum erlebt nur der Geist der träumt. 
Kein anderer erlebt Deinen Traum. 

„Jetzt denke mal an Deine Hände. Nur an die Hände denken“ 

Das hebr. Wort für Hand ist Jod. Ist einfach nur 10-4. Das heißt eine intellektuelle 
Öffnung. Wenn wir's blau lesen. Die zwei Hände sind die Jodim. Das ist die 
intellektuelle Öffnung des Meeres. 

Jod 10-4  1+4 = 5 ergeben die die Wahrnehmung. 

„Die waren jetzt nicht da, und jetzt hast Du ein sinnlich Wahrgenommene 
Information. Ball die zwei Hände zur Faust. Du spürst das jetzt ja sinnlich 
wahrgenommen, körperlich, aber Du spürst es nur.“ 

Das ist übrigens k. 

https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU&t=3049s
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Wir haben zwei Arten von Händen, das ist die 10 und die 20 in der Kabbala-
Symbolik. Das ist die offene Hand und die geschlossene Hand. Das heißt dann 
‚wie‘ (als Präfix), ‚Dein‘ (als Suffix). 

„Wenn Du die jetzt realisieren willst, musst Du Dir die auf Deine VR-Brille 
draufdenken und dann halt die Dir vor die Augen - mach das - und dann tauchen die 
als sinnlich, optisch wahrgenommene Informationen auf.“ 

Schau mal das Bild dazu paralell laufend. Hochinteressant. 

 
52:23 Und jetzt hat hier unser Volker als Brösel, wir denken wieder bröselig - das 
genau verfolgt, von Sekunde zu Sekunde. 

 

50:55 55= HWH, 50 das ist das Sein, rot gelesen SEIN. Das Bewusstsein das nicht 
existiert hat jetzt zwei Wahrnehmungen 5-5  JHWH 

50:59 Habe ich nicht gesagt Du stehst in 10 Sekunden auf? 

Wir haben da zwei Seiten: JCH sage, Du bist auf der einen Seite eine Marionette, 
die Fäden halte ich in der Hand, JCH lasse Dich aber selbst an den Fäden ziehen. 
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Das ist die Schutzfunktion für Dich. In einem der Selbstgespräche sage ich: Was 
hältst Du - im ganz alten Almena-Vortrag schon - von einem Marionettenspieler der 
eine Marionette laufen lässt und die stolpert laufend. Und der regt sich auf, das die 
nicht richtig laufen kann. Die Marionette kann doch nichts dafür das er sie so führt.  

JCH führe Dich richtig. Aber ich habe Dir zuerst einmal die Freiheit gegeben das JCH 
zwar die Fäden in der Hand halte und nur korrigierend eingreife wenn's wirklich 
wichtig ist. Ansonsten lasse ich nur Dich an den Fäden ziehen. Du bist der Richter 
über alles und jeden, und Deine Richtersprüche vollstrecke ich an dem, der Du zu 
sein glaubst in Deinem Traum.  

Du bist mächtiger als jeder Gedanke den Du denkst, weil der Schöpfer - gehen wir 
mal davon aus der Schöpfer von einem Gedanken prinzipiell hierarchisch gesehen 
mehr Macht hat wie ein Gedanke.  

Der Gedanke muss nämlich so sein, wie er gedacht wird. Das gilt übrigens auch 
wenn Du jetzt an Dich denkst als Brösel. Du denkst immer an denselben Brösel.  

Du denkst Dich als Mann oder Du denkst Dich als Frau. Geist ist männlich und 
weiblich gleichzeitig. Ist eigentlich genaugenommen Nichts, das ist die Mitte 
zwischen dem Denker und dem Ausgedachten in unserer ADaM-Symbolik. 

 

Deine Hände hebr. = Jodim Mydy 

My-Endung ist auch 'zwei'. 

NUR = flackernd - an die Hände denken  ist eine geurteilte Basis, ein Fundament. 
Du denkst Dir das aus. 
Die waren jetzt nicht da  die waren in der 13, in der Einheit. 
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Jetzt kommt die 15. Und jetzt hast Du eine sinnlich wahrgenommenes, das können 
wir natürlich rot machen, aber wir sind im blauen Bereich. Das heißt eine 
Intellektuelle Wahrnehmung. 

19 = Eine intellektuelle Spiegelung, wenn wir das zusammenzählen, kriegst Du 
wieder die 10. Da will ich jetzt nicht so genau darauf eingehen. 

... 

30: Da kommt jetzt die Erkenntnis: 

 

Hier muss der Volker austauschen:  „TOCHTER TAUCHT AUP“. Volker kennt die Karin 
nicht, der meint es ist die Tochter. Tochter im hebr. = tb 2-400 

Es ist immer richtig, wenn was nicht stimmt kannst Du es bloß nicht ganzheitlich 
einordnen. In dem Moment wo ich aus der Tochter tb mache, heißt das ganz 
einfach eine polare Erscheinung, eine Gedankenwelle. 

 

 
56:47 Was ich jetzt neu dazu mache, jetzt schauen wir uns mal diese drei Weiblichen 
Protagonisten in dem Video an: 

Das heißt wir haben hier eine Trinität von Weibchen, ausgedachterweise eine These, 
eine Antithese und eine Synthese. Interessant. 

Da haben wir den Geistesfunken (Holger Kalus) der sich das ausdenkt und mich 
mach mer mal ganz weg. BeROSCHIT - inmitten dieses Kopfes spielt sich dieses Spiel 
ab. 

Ein Mann (rot) das ist der Kalus - das ist jetzt der Nachname, der ruhende Name. 

K-AL = Wie Gott 

US = Ein verbundenes Bewusstsein 

und der denkt sich jetzt eine These, eine Antithese und eine Synthese aus. 

So, ich habe jetzt hier um das klarer zu machen, hab ich dem Volker was 
geschrieben: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בת
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neben~einander  Gedankenwelle +/- im Zweiten 

parterre heißt übrigens: Zu E-BeN-ER Erde. Ist spaßig, ne? 

Karin 

 

K-ARI = Wie der Löwe 

N - der fängt an zu existieren 
 

58:32 Jetzt schauen wir uns die drei Namen in der Etymologie an. 

Karin ist die schwedische Form von Katharina 

https://de.wikipedia.org/wiki/Katharina 

 

„jeder von beiden, jeder einzeln...“ 

Die Synthese ist jeder von beiden, weil sie (Karin) denkt sich ja die zwei (Irene und 
Nadia) aus. Ob das der Karin schon bewusst ist, ist eine andere Frage. Die (Nadia) 
will sie, die andere will sie nicht. Insider verstehen den Witz.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Katharina
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Wir werden uns das gleich genauer anschauen. Verrückt, ne? Es ist noch gar nichts, 
wir sind immer noch extrem an der Oberfläche. Wir machen hier die Karin einmal 
weiter. 

„...weit entfernt abzuleiten ist“ 

Was heißt entfernt? Die in einer gewissen Entfernung vor ihr ist und die, die vor ihr 
ist, ist entfernt, ist eigentlich in ihrem Kopf. Wenn Du jetzt die Karin bist. In dem 
Moment natürlich nur. Gut? 

Sind übrigens die zwei im zweiten Stock. Sie ist unten. Sie entspringen ja aus der 
Karin. 

Der dritte ist irgendwie entfernt, alles fällt in einem Punkt zusammen. 

Dann kommt das ganze von hektagon „Hundert“ unde = woher auch immer - das 
ganze Zeug kommt, diese berechneten (r) Spiegelungen (j) , Erscheinungen (t) 

 
Aber auch der Frevel und die Folter  ol-ternieren. 

Das ist eine Karin die meint hier auf der einen Seite von Liebe und auf der anderen 
Seite das vergeben und das verzeihen. 

Und dann kommt's natürlich vom koptischen – K-UP<T~ISCHeN - Namen: „meine 
Weihe deines Namens“ 

Meine Weihe ist das Du irgendwann begreifen musst Karin, das Du ein ARIER bist. 

Immer dran denken: Jedes dieser Worte wird ein unendlicher Komplex, wenn Du das 
in der Tiefe auffächerst. 

 
1:00:53 Und jetzt machen wir als nächstes die Irene 

https://de.wikipedia.org/wiki/Irene 

 

Ich sage immer: Die Irene ist eine ganz Liebe, aber sehr geschwätzig und noch sehr, 
sehr unbewusst. 

FRI-EDEN = Frucht des Paradieses. ED de 70-4 ist auch die Ewigkeit. 

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Irene
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עד
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IRE ary 10-200-1 

 

Sie hat immer noch Angst irgendwas verkehrt zu machen. 

Athbash 443  ist immer der Magier im Hintergrund. 

Pyramidenwert 431 Und Gott; immerseiende 31 

Totalwert 211  Berechnetes(2)  AI (11) 

Kann man immer rot machen. 

 

"Mach ich irgendwas verkehrt?" 

Diese Radix wird meistens mit "Angst" übersetzt und ich sage: Großer, großer, Fehler. 
IRA 10-200-1 hat mit Angst nichts zu tun. Angst ist ein anderes Wort. Sondern mit 
Respekt. EHR-FURCHT. Diese rote Furcht hat nichts zu tun mit Angst. Die blaue 
Furcht. FUR = PUR: Das Los, in Schrecken versetzt zu werden. Was aber ein 
Hochgenuss ist, wenn ich dieses CHT als ein Kollektiv eines Immerseienden Geistes 
sehe, der ich selbst bin. 

Und das NE en 50-70 ist dann ganz einfach eine Irene, die Du, die WIR Geist uns jetzt 
ausdenken, ist schlichtweg und einfach nur ein Existierender Augenblick. 

 

Bild-Bild-Bild-Bild... 

Von frame zu frame. Zufall? 

Ich lasse in meiner Schöpfung keine Zufälle zu. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ירא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נע
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1:02:54 Aber wir haben ja jetzt noch die Nadia. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Nadja 

 

Die ist hier mit einem „j“ geschrieben, da haben wir verschiedene Möglichkeiten 

Zuerst schauen wir uns die klassische Etymologie an. Es ist die Koseform, ein 
Diminutiv - den habe ich oft angesprochen. Der ist sehr wichtig, das ist eine Endung 
im hebräischen, die man drehen kann. Eine Verkleinerungsform nennt sich das. 

Bedeutet Hoffnung = Eine wahrgenommene Öffnung. 
Nur zwei Pünktchen drüber. 

OFF = Ausschalten, im Engelischen.  

Die Wahrgenommene H-offnung ist eine Öffnung, die ist N~U~N, entweder im 
Gehirn oder in Deinem Geist. 50 und 50. Nun ist jetzt. 

Die 10er wenn wir wegmachen hast Du 5 und 5 = HWH und Geist. 

Jetzt haben wir wieder GHH - auf die 1er reduziert. Das ist nur eine Sache des 
Bewusstseins. 

...drei Töchter der heiligen Sophia... 

Das ist eine Trinität, weil nämlich die heilige SUP-JH - Sophia kommt nämlich von AIN 
SUP. SUP ist das absolute Ende. Das ist dieses Bewusstsein von UP/86/ALHIM 

 
 

Und SUP ist JH, Kurzform von Gott. Interessant, ne? 

https://de.wikipedia.org/wiki/Nadja
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„Diese hießen Glaube, Hoffnung und Liebe.“ 

Wir können „Nadia“ natürlich auch hebraisieren, wir können ganz einfach  
ND dn  50-4 machen: 

 

Die existierende (N) Öffnung (D) ist ein Damm, das heißt die geöffnete Schöpfung 
besteht aus zwei MM. Aufgetürmte Wasser, da bin ich oft drauf eingegangen. 

Und da haben wir hinten den IA(H), der Gott, der hier in sich selber Wasser aufwirft, 
schwanken, sich bewegen, sich hin- und herwabernd. Wir können das auch anders 
machen, das wir das ganz blau machen, dann haben wir NA an 50-1 

 

Existierende Schöpfung. Und das ist das Wort für „ach“, hebr. geschrieben Bruder. 
xa 1-8. Von Bruder zu Bruder - das weibliche ist ja immer nur die Hülle. 

Bitte: BI-TT = In mir sind zwei Erscheinungen bzw. zwei Spiegel, und ich sage immer 
wieder, da kann man 400-400 machen, dann kriegst Du das Pi. Oder 99 machen, 
dann kriegst Du die 18, das bin JCH. 

Im blauen ist es N~U~N  Existenz und Existenz, noch sehr roh, ungekocht.  
Es muss noch etwas köcheln in der göttlichen Brutebene. 

Und das ist dieses NA, und DIA im griech wissen wir: DIA/διά  ist die 
auseinandergeschmissene. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אח
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1:06:21 Dann hab ich hier einen Eintrag um 12:52. 

 

1-2 = AB, das ist der Vater, und 52 = BN ist der Sohn. WIR = AB & BeN. 

 

Das heißt: Ich gebäre, ich zeuge. Das kommt von ILD - Unendlich viel 

Ich gebäre unendlich viele Bilder in Mir. 

Dann kann man den auch rot machen: 

 

Nb ba Die zwei können wir zusammenschieben, dann kriegst Du den Eckstein  
Nba 1-2-50 Eben. Eben jetzt. Es ist eben jetzt in diesem Zentrum ist es drin. 

 
 
1:07:38 

 

Da steckt der beatitudo mit drin. Das ist das große Glück, am Ende sein. 

Dieses am absoluten Ende sein, das ist das AIN SUP, und dazu habe ich das Finale 
von Rulantika (Musical): https://www.youtube.com/watch?v=SarQVNQQb_ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבנ
https://www.youtube.com/watch?v=SarQVNQQb_U
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S-UP-ER = Bewusstein UP's erweckt. Das bedeutet das Wort „super.“ 

 

1:08:10 Sonst noch irgendwelche Fragen Volker? VolkE²R. Das ist das Volk der 
Erwachten, das ist der Volker Harnisch.  
„Was bringt mir des jetzt?“, kannst Du eventuell sagen. 

Um eins klar zu legen: Der einzige, der das jetzt hört bist Du. Egal was JCH erzähle, 
JCH erzähle es dem Geist der mich ausdenkt, der sich von Augenblick zu Augenblick 
irgend etwas ausdenkt. Nur diesem Geist, dem erzähle ich das. Und das ist auch der 
einzige, der das hören und wahrnehmen kann.  

Was Du aber jetzt aus den Worten für Vorstellungen aufbaust, ob Du das 
weiterhörst, oder evtl. wir denken uns einen Geistesfunken aus mit einem anderen 
Programm und der hat das Ding erst gar nicht angeklickt. Vielleicht nur 5 sec. laufen 
lassen und weggeklickt, weil er sagt: "Da komm ich nicht mit, das interessiert mich 
nicht", das bist immer Du. Das bist immer Du, Du bist immer derselbe Computer, Du 
hast bloß ein anderes Wertesystem laufen.  

Du wirst auch aus jedem Wort, das sind diese einfachen Sätze: Wenn ich jetzt z.B. 
einfach mal „Peter“ sage. Dann wirst Du feststellen, je nachdem wer Du zu sein 
glaubst, wird das Wort Peter in Dir andere Vorstellungen auslösen, wenn ich das 
nicht genauer definiere. 

Wir wissen zuerst einmal: Peter P-T-R, konsonante Radix, können wir zwei 
verschiedene T einsetzen, eine 400 und eine 9. Die eine Version dazu ist der 
Erstgeborene. Die Erstgeburt. rjp 80-9-200. 

 

Wir sind der Erste. Bist Du schon der Erste? Dann bist Du PeTeR, der G-ROSS-E². Der 
Geist ist nämlich SUS. Ross auf hebr. ist SUS. Und der Geist wiederum ist Gott, das ist 
J, und jetzt kriegst Du Jesus. Drum mache ich das hieros, das Heilige, das ROSS. 

Wenn wir natürlich in das LA-teinische gehen, wird SUS das Schwein. Aber das kann 
ich jetzt wieder nur negativ lesen: SCHW - logisch doppelt aufgespannt, einschalten 
EIN/AIN ist eigentlich nicht existierend, weil + / - wieder nichts ist. Und dieses 
Schwein wiederum, das männliche ist der Eber rbe. Eber als Ibri ausgesprochen 
führt Dich jetzt zu dem der aus dem Jenseits kommt. Das bin JCH. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פטר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עבר


Seite 91 von 1111 

Aus dem Jenseits vom Diesseits. Und jetzt muss Dir klar sein: Ohne Vatersprache ist 
das ein geistloser Schwätzer der Lautsprecher. Der Lautsprecher, den Du jetzt hörst, 
der weiß doch gar nicht was er macht.  

Meinst Du das der Udo den Du Dir jetzt ausdenkst, das dieser Gedanke, dem Du das 
jetzt zusprichst, das der die Ursache ist für das was Du jetzt hörst? Nein, Du bist die 
Ursache für das was Du hörst. Du bist ein träumender Geist, verdammt nochmal.  

Deine Informationen erlebst bloß Du. Den Reizauslöser den JCH Dir einspiele, was 
Du draus machst, hängt davon ab, in wie weit Du bereit bist mir geistig zu folgen. 
In eine vollkommen neue Welt. Es ist wie diese Wachstumsstufen vom Säugling bis 
zum Greis. Das ich immer sage: Revolution, Evolution. 

Wie war das nochmal: Revolvere, der junge Udo. Das eine Bild war jetzt gedacht 
1994. Bloß nebenbei. Jetzt, immer jetzt. Und Dein Leben ist nicht anders, wenn Du 
zurückblättert. Du kannst jetzt alte Bilder von Dir anschauen – „Oh hab ich da toll 
ausgeschaut.“ Das bist nicht DU.  

DU bist der, der aus sich herausschaut und sich was vorstellt und dann sagt, bei 
manchen Gedanken: Das bin ich. Der, der bewusst IMME²R ist, der Geist ist all seine 
Gedanken. Das bedeutet HOLOFEELING.  

Und Du wirst Dich wundern, wenn wir jetzt Selbstgespräche anhören, ich sage 
immer: Jedes Selbstgespräch könnten wir jetzt nochmal laufen lassen und dann 
immer wieder Erklärungen und dann nochmal Erklärungen von den Erklärungen von 
den Erklärungen, bis Du das Prinzip verstanden hast. PRI yrp 80-200-10 ist die 
Frucht und ZP Pu 90-80 heißt etwas auftauchen und auf der Wasseroberfläche 
stehen. Das sind Deine Früchte. Die Du Dir ja selber vorlegst, in dein Leben rufst.  

Und Dein Leben wird auch bestimmt von Deinen Interessen. Von Deinen 
Zuneigungen und Ablehnungen. 

 
1:12:31 Und wenn ich jetzt immer wieder sage, das Wollen hat zwei Seiten: 

W-OL = Doppelt aufgespannt - hochgehoben und Joch (70-30). Die kommen aber 
nicht nacheinander, sondern gleichzeitig. Du kannst jetzt die eine gut nennen und 
die andere schlecht nennen. Aber das kann man austauschen. Ich erwähne das 
immer und immer wieder. Du musst zuerst einmal die 4 Seiten wissen. Diese vier 
Seiten sind wichtig. Wenn ich jetzt wieder sage: Zeitschritt – Erster Schritt wir 
machen vor 1945. (45=ADaM) ist ein ganz elementares Datum in der Entwicklung 
des Deus-Deutschen Geistes, des göttlichen Geistes. 

Wir haben nämlich ein vor 1945 

19 Göttlicher Spiegel oder die göttlichen Spiegelungen. 

4-5 = 9, immer die Quersumme. Und die 19 ist die 10 in der Quersumme. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
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Da haben wir einen Gott und der baut Spiegelungen auf. Die Spiegelungen entstehen 
in der 45, in dem ADaM. Wenn ich jetzt richtig, nach Adam Riese richtig gerechnet 
habe, dann müsste das stimmen. 

Glaub ja nicht, das es da einen Zufall gibt bei den ganzen historischen Namen. Das 
sind Märchenfiguren. Also gut: Vor 1945 haben alle geschrien: Ausländer raus! Und 
die ARI's, die Erstgeburten, das sind die Guten. 

Nach 45 spiegelt sich das: Und jetzt schreien alle – natürlich ein wenig ausgedehnt: 
Ausländer rein, und die Nazis sind die Bösen. Und jetzt wissen wir: Im Einheitskreis 
ist das aber gleichzeitig. Wir schieben das übereinander, und jetzt kriegst Du Deine 4 
Phasen im Einheitskreis. Es ist eine Matrix, es ist ein Computerprogramm. 
HOLOFEELING ist ein vollkommen neues Weltbild. Es macht Dich zum Schöpfer von 
Welten, von Traumwelten, die Du unendlich variieren kannst, natürlich nur mit einer 
Erweiterung Deines Programms. Das Wissen Deiner jetzigen Menschheit, alles 
Wissen eines jeden einzelnen Menschen, den Du Dir in die Vergangenheit denkst, 

und das sind jetzt mit meiner 1-2-4-8-16-32-64 ..., da gehe ich jetzt nicht drauf ein - 
unendlich viele. Ist in der Quintessenz nur das H. Ein Buchstabe. 

 

1:15:00 Wie war das gerade? Wenn Du das ganze Ohrenbarungswerk von vorne bis 
hinten auswendig aufsagen kannst, alle Selbstgespräche, habe ich Dir auf meiner 
göttlichen Schiefertafel beigebracht ein Aleph zu zeichnen. Da bist Du noch weit 
davon entfernt ein bewusster Schöpfer zu werden.  

Aber Du wirst das alles noch durchleben. Und weißt Du woher ich das weiß? Weil 
JCH nämlich DU BIN. Weil JCH jeder bin der jetzt ein Leben durchlebt, weil JCH der 
vorm Bücherregal bin. Das Problem ist, sobald Du was erleben willst, da läuft nichts 
verkehrt, musst Du in die Vergessenheit gehen, das das real wird. Aber es gibt auch 
eine Stufe, das Du's durchaus erleben kannst, ohne zu vergessen wer Du bist. Das ist 
dann wie ein Schauspieler auf der Bühne. 

 

Solange DU Angst hast, das Dir was passieren könnte, gehst Du auch keine 
Abenteuer ein. Dann bist Du das Vögelchen Mathematikos das in seinem Käfig 
drinsitzt und egal was jetzt von außen kommt und sagt: "Du brauchst es doch 

nicht, Gott sorgt doch für Dich" „Nein - ich habe doch da meinen Gefängniswärter 
der mir das Essen reinstellt.“ Aber das Göld ist a Sau. Und Du lebst zur Zeit - Deine 

Traumwelt, diese Führerscheinprüfungsbogenwelt habe JCH jetzt bis fast ins 
unerträgliche hochgeschraubt um DIR zu zeigen wie unendlich geistlos und dumm 
die Affen sind um dich herum. Und nimm Dich bitte nicht aus. Du bist die Quelle 

dafür. Ich meine der, an den DU denkst. 
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"Ich bin ja so gut, das sind ja die guten: Ich kann ja nichts dafür" Wie Geistlos ist ein 
Geist, der meint er kann für das was er sich ausdenkt nichts dafür. Haben wir 
übrigens wieder zwei Seiten. 

Als träumender Geist kannst Du selbstverständlich nichts dafür was JCH Dich 
träumen lasse. Weil Du kannst Dir das ja nicht raussuchen. Was aber nichts an der 

Tatsache ändert das Du das was Du denkst erschaffst. 

Wieso lass JCH Dir das jetzt träumen? Das Du Dich irgendwann einmal eines 
geistreicheren besinnst, und Dir klar wird, das Du der einzige bist der Deine 
Gedanken verändern kann. Aber um die zu verändern, und jetzt machen wir 

wieder den Computer - musst Du das Programm verändern. Und das Programm 
von dem ich jetzt rede, kann niemals ein ausgedachter Affe verändern. Auch nicht 
ein ausgedachter träumender Geist, sondern der, der sich den träumenden Geist 

ausdenkt. Und zu DEM sage JCH BIN DU. 

 

Und dann: Verändern heißt das wir alles was bisher war lassen. Es sind 
Puzzlestücke vom heiligen Ganzen. Das ist schon wenn die von Dimensionen reden. 
Ich fang da jetzt nicht an, da gibt's wirklich überreichlich Gespräche. 

 

1:17:33 Dieses Dimensio, Di-mentior. Jede Kleinigkeit ist unheimlich wichtig. 

 

Das Ausmessen, Abmessen, die Ausdehnung, Dimension. 

Aber was sich da ausdehnt, jetzt schauen wir zuerst dieses „DI“ an. 

Die machen das das von 'dimetior' kommt. 

MeT - Wir war das nochmal mit dem METIM? 

 

Die Menschen, die Leute. 
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MT = Gestaltgewordene Erscheinungen - sind Gedankenwellen 

Das heißt 'tot'. Tot wiederum heißt "so viele" (Lat.) 

Drum steht hier: Lasst die Toten ihre Toten begraben. 

So viele Leute, Personen, Masken - Figuren in Deinem Traum 

Es ist nicht MEER - rot gelesen, aber viel, viel weniger. Es sind Spritzer die aus Dir 
herausspritzen. Du tust etwas vor Dich hinphantasieren. hzh 5-7-5 

 

Das was Du Dir ausdenkst spritzt aus Dir heraus. Kleine Spritzer, nicht MEER (rot) 
aber viel weniger. 

Kommt aber immer wieder alles zurück. Und zwar genau in dem Moment wo Du es 
nicht mehr denkst. Stimmt oder stimmt? 

 

1:19:23 So, und jetzt machen wir mal den „dimetior“ 

 
Das kommt von 'mensus'. Nach allen Seiten hin abmessen, ausmessen. 

 

Ich sage immer wieder: Du denkst Dir, um Dich herum sind vier Spiegel, ein 
Tetraeder. Und Du stehst in der Mitte und bist ein Licht. Der Geist (rot). Du schaust 
jetzt um Dich rum, da habe ich so schöne Filmchen: 

Egal in welche Richtung Du schaust, nach oben, nach unten, nach Rechts, nach Links, 
um Dich herum ein Meer von lauter Lichtern. Das sind alles Spiegelungen von 
Spiegelungen. 

Das ist mensus – lat. sus = Schwein 

 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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Jetzt schauen wir uns das DI an – diese Öffnung von Intellekt kommt von DIA - wir 
sind wieder bei der NA-DIA. 

Mentior –  ein Unterschied, die tauschen das in das ment. 

 

Aber das ist ja 'mens' - Unterform von 'mens' - führt Dich zum Denken, zum 
Charakter. 

 

 

Überlegung: Du legst was ü-BeR Dich DR-ü-BeR, und das ist ein Sinus. 

Besinnung: Sinus hat zwei N~N, das ist eine aufgespannte Existenz im Geist oder 
wenn Du jetzt materiell denkst, in Deinem Gehirn. 

Aber von der Einsicht fehlt da relativ viel: „Sinne nulla mente“ 

Das ist das eine, aus dem das herausspringt. 

Maschinenübersetzung: 

 

Einsicht: Die eine Sicht ist ohne Verstand, das ist Geist. 

Das sind nämlich alle Perspektiven gleichzeitig. An was denkst Du wenn Du an Deine 
Küche denkst? An das Wort Küche. Ganz interessant. Aber da ist noch kein Bild da. 
Da ist nur das Geräusch Küche da. 

Und wenn Du ein Bild aus der Kiste rausholst, dann siehst Du was. Das ist aber nicht 
die Küche. Das sind die Sachen, das sind die Gedanken.  
Die Dimensionen sind letztendlich Deine Gedanken. Aber die dehnen sich nicht um 
Dich herum aus, das ist nur ausgedacht. 
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1:22:13 HOLOFEELING lässt alles wie es ist. Jedes Wort, aber es fasst es zusammen in 
einen größeren Kontext. Viel, viel interessanter wird das ganze wenn wir in Physik- 
und Chemie-Bücher reingehen. Wenn wir uns Quantenmechanik anschauen, und ich 
denke mir jetzt bei einem atomos, bei einem Atom nicht irgend eine Kugel, es ist ein 
unteilbares Ganzes. Und dann die Quarks und all das ganze Zeug sind Symbole. 

Nochmal: All das ist ein Arithmetischer Zusammenhang mit HOLOFEELING. Schau 
dieses Selbstgespräch an, wenn ich jetzt erkläre wie das Auge funktioniert: 

JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² "Pauken~Schläge"(?)! 
https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU 

All diese ganzen chemischen und biologischen Zusammenhänge. Jedes einzelne 
Wort wird selbsterklärend mit HOLOFEELING. Jeder Professor und jeder Student der 
das nachschwatzt und Vorstellungen aufbaut mit den Bildchen wie das aussieht - 
Upquarks, Downquark, Heliozentrisches Weltbild mit Planeten drumherum.  

Wenn ich Dir was anderes erzählt hätte in der Schule, an der Uni, würdest Du Dir 
was anderes ausdenken. Es ist ein geistloses nachäffen, ohne Bewusstsein. 
Bewusstsein muss sich einmal die Frage stellen: „Kann das überhaupt so 
sein?“ Bewusstsein geht in die Symbolik. Symballein - in das 
Zusammengeschmissene.  

Alles was in Dir auftaucht sind Märchengeschichten. Dein eigenes Leben ist ein 
Märchen. Ein wundervolles Märchen, es geht um die Metaphern. 

Du musst hier begreifen - die Sprichwörter: Der Krug geht solange zum Brunnen bis 
er bricht. Ich wiederhole immer dieselben Sachen: „Scholz fliegt in die Ukraine“. Bis 
irgendwelche Idioten mitkriegen was das für geistlose Schwätzer sind. Demokratie, 
das größte Übel der Menschheit überhaupt. Lass die Idioten mitbestimmen.  

Und wegen dem Scheißdrecks Geld machen alle mit. Alle machen mit wegen dem 
Geld. Und alle reden sich wieder raus. Und dann kannst Du im Internet, geb mal auf 
youtube ein: "Können diese 100 Ärzte lügen?" 

Ganz, ganz wenige: Hundert von Tausenden, meine berühmten 100 Affen. Natürlich 
jetzt nur symbolisch zu sehen. Wenn der Affe, der Kof, die 100 - rot wird, wenn er zu 
einem wirklichen MENSCH wird, der sich eigentlich bewusst macht: „Was ist der Sinn 
des Lebens?“ Die conditio sine qua non. Die Bedingung ohne die nichts geht.  

Es muss im Hintergrund einer stehen, der sich nicht verändert. Der ewig ist. Manche 
nennen das Gott, ich nenne das einfach JCH. Und sobald JCH ICH denke, brauche ich 
schon wieder zwei "ICH's". 

 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=4abL7CEp4pU
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1:25:09 Die Stelle habe ich nicht ganz fertig gemacht: 

 

Da gibt es eine Energie, das ist UP. Die macht hier bei „E1“ keinen Sinn. 

Wir müssen zuerst einmal, das wir einen Wurzelbegriff machen.  
Ein W, ein doppelt aufgespanntes, verbunden im Kopf (UR), der die Schatten aufwirft 
(ZL). 

Müssen wir hier den Kopf dazu machen. 

Und dann muss E²R, das bin JCH vorm Bücherregal. JCH muss ja ein Programm 
haben. Und dann kriege ich hier diese Quadratur, dieses m² x c4. Das sind die 4 
Phasen im Einheitskreis für das Licht das mit Lichtgeschwindigkeit sich bewegt. 

Drum schreibe ich hier, wenn Du die klassische gekürzte Form, die unvollständige 
Form nimmst: MJR JCH fehlen zwei ICH. verstehst Du? Da fehlen zwei ICH. Das ist: 
JCH muss mICH zu einem Leser machen. Das wäre jetzt rot, der in Verbindung mit 
einem Intellekt (ICH) dann seinen Körper (ich) erzeugt und alles andere. 

Das steckt in diesen Formeln von Einstein mit drin. 

Weil der Schöpfer, der sich das wirklich ausgedacht hat, sich dabei was gedacht hat. 
Aber da ich mir in der Regel immer wieder Sklaven / Diener suche, was ich jetzt hier 
z.B. mit dem Volker mache. JCH lass ihm das einfallen was er macht.  

Aber meinst Du, wo ein jetzt von Dir ausgedachter Einstein das herhat, das ihm die 
Relativitätstheorie zumindest in dieser extrem Fehlerhaften Form eingefallen ist? Ja, 
von DIR. Weil zuerst muss ja ein Geist da sein, der sich einen Einstein ausdenkt. Aber 
wenn der Geist selber fehlerhaft ist, reduziert sich das, das er nur nachäfft das der 
Einstein ein großer Physiker war, der die Relativitätstheorie entdeckt hat. 

Aber die große Frage ist: Was hat der eigentlich entdeckt? Kann man das überhaupt 
entdecken? Und der Mendelejew hat das Periodensystem entdeckt. Und der Max 
Planck die Elektromagnetische Strahlung? Siehst Du, jetzt wirst Du schon wieder 
unsicher. Schau halt einfach nach. Aber dann wirst Du feststellen, das wir dann das 
nächste Problem kriegen. 

 

1:27:35 Wenn wir das nachschauen, wir machen das jetzt mal -- wir sind ja dumm, 
aber wir haben doch Internet: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Max_Planck 

Das ist jetzt eine Märchengeschichte. All die Namen, selbst die Namen im 
Hintergrund, wenn Du das jetzt liest. Max: Das heißt „vom Bruder.“ 

https://de.wikipedia.org/wiki/Max_Planck
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Ganz ROT gelesen: Das geistige Meer ist der Schöpfer in einem Riesengroßen 
Kollektiv von Schöpfern. Die aber alle EINS sind. 

Und die entspringen dann als Einzelleben heraus, die alle nur von einem 
allereinzigen Geist gelebt werden. Das Buch / das Leben „Max Planck“ Ist im 
Bücheregal, Du hast es schon gelesen, Du hast es bloß vergessen, weil Du momentan 
ein Buch liest und Dich vergisst wer Du eigentlich bist. Das heißt dieser Leser 
symbolisiert eigentlich einen Geist der nicht existiert. Stimmt oder stimmt? 

Aber der Planck wird dann ganz interessant, weil der in einem gewissen Maß – 

PLA alp 80-30-1 

 

ein ungewöhnliches Wunder ist, sehr rätselhaft ist. 

Vor allem für einen, der nicht weiß um was es geht. Und das Kaf am Ende heißt 
„Dein.“ Das heißt "Dein Wunder". Das Wunder besteht, schau wir haben die Alef.- 
Elef. (Totalwert, Äußerer Wert 111) 

Und der Athbash 426 ist wieder der IMME²R-SEIENDE JHWH. 

 
1:30:11 Ist doch einfach, oder? Es ist mit allen Sachen, die man kann und die man 
kennt ist es einfach. Das ist so. Also mach Dir keine Gedanken. Wenn Du mJCH jetzt 
sprechen hörst, bist Du ewig. Dir kann nichts passieren. Nichts, ein absolutes, 
undenkbares Nichts kann nicht zerstört werden.  

An was denkst Du, wenn Du an Dich selber denkst? Der, an den Du jetzt denkst, der 
wird schon zerstört wenn Du ihn nicht mehr denkst. Und Du wiederholst den und 
wiederholst den als dummer nachäffender Affe versuchst Du möglichst lange in 
diesem Zustand zu bleiben. Du bist im Arsch. Ein Säugling, der sagt: Ich fühl mich so 
kuschelig warm in meiner eigenen Kacke, ich will da nicht raus. Dann darfst Du ewig 
lang in der Phase des Säuglings bleiben, bis Du dieses Dasein opferst, das Du ein 
Schulkind wirst.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
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Das ist der Prozess, es geht um eine ewige Verwandlung. Die hört nicht auf. Im 
Gegenteil, immer wenn sich was altes auflöst, entsteht was vollkommen neues. Und 
Du kannst nicht von unten nach oben sehen als Geist. Ich rede jetzt hierarchisch.  

Aber es ist jetzt wieder eine einseitige Aussage. Merkst Du das? Jetzt wenn ich 
nämlich die Symbolik habe, das alles hier ist, und Du Dir was hochrechnest. Jetzt 
natürlich. Nicht in der Vergangenheit und nicht in der Zukunft. Die haben wir ja 
umgedreht. Du rechnest Dir was hoch. Das oben ist ja noch nicht aufgebaut in Dir. 
Das musst Du ja zuerst erschaffen / ausrechnen. Aber Du kommst nicht in 
vollkommen neue Bereiche wenn Du immer dieselbe Logik benutzt.  

Du kannst mit Deiner jetzigen Logik unendlich viele Bilder aufbauen, das ist diese 
Iteration eines Mandelbrots. Das sind Selbstähnlichkeiten. 
 
1:31:49 Ich sage jetzt nochmal: Wenn Du als Brösel in Deinem Traum eine Weltreise 
machst, wirst Du eine Unmenge von Bilder in Dir aufbauen - Du träumst ja, Du suchst 
Dir das ja nicht raus - die Du noch nie gesehen hast. Menschen, die Du noch nie 
gesehen hast. Aber Du siehst nichts neues. Es sind Variationen von Variationen, das 
nennt man Selbstähnlichkeiten, wie im Mandelbrotfraktal.  

In der Regel normiert, eine Nase zwei Augen, ein Mund. Haare oder keine Haare. Das 
sind Variationen von Variationen. Du wirst Pflanzen und Häuser sehen die Du noch 
nie gesehen hast. Du siehst nichts neues.  

Was vollkommen neues siehst Du mit einem neuen Programm. Dazu muss man 
aber das Programm verändern. Aber verändern heißt nicht, das wir's verändern 
dürfen. Das ist der Widerspruch in sich selber. Du siehst was neues, obwohl Du 
eigentlich nichts neues siehst.  

Du musst das Programm verändern ohne das Du an dem jetzigen was veränderst. 
Das 'H' lasse ich vollkommen gleich. Ich mach was neues dazu, nämlich 'AUS'. Ich 
mach aus einem Buchstabenprogramm ein Wortprogramm, und dann können wir 
das fortführen. Und sobald Du das Wort 'HAUS' siehst, das erkläre ich auch immer 
wieder, fällt dir das 'H' gar nicht mehr auf.  

All Deine großen Probleme, die jetzt immer wieder wiederholt werden, die gehen 
Dir so was am Arsch vorbei, weil Du kommst gar nicht mehr darauf Dir das zu 
denken. Z.B. Dich um Morgen zu sorgen. Habe ich in dem Video nicht klar 
demonstriert das alles was passiert, jetzt passiert. Das Du nicht in 10 Sek. aufstehen 
kannst? 

Du lebst immer noch in dem Wahn, dass in einer jetzt ausgedachten Zukunft, die 
natürlich nur dann ist, wenn Du die denkst, und dann ist sie hier und jetzt. Du sorgst 
mit Sorgen dafür das es Dir jetzt Scheiße geht, weil Du Dir selber Angst einredest.  

Aber in Bezug auf was? Auf den Körper, auf den Affen, der Du zu sein glaubst. Das 
der krank wird, das er verhungern muss - der Denker muss nicht verhungern. Und 
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die Krankheit, die braucht er, CHOLH ist das weltliche Denken, dass eine Traumwelt 
da ist. Die weltliche Traumwelt ist eine Krankheit. Das kann ich jetzt aber negativ 
oder positiv sehen.  

Und das Überleben der Menschheit - der „Kleber“ - es ist so unendlich lächerlich. Es 
ist eine totale Fehlprogrammierung der Jugend durch die Naturwissenschaftliche 
Erkenntnis. Hätte man Ihnen das nicht erzählt, hätten die die Angst gar nicht. Wenn 
sie wüssten das sie eigentlich nur träumen und gar nicht auf einer Erdkugel leben. 
Aber sie kleben  K-LeBeN ( Nbl) - an ihrer Erdkugel, weil sie meinen ohne die 
Erdkugel, ohne diese Biologie gibt es uns ja nicht mehr. 

UNS nicht ME²R - WIR sind IM-ME²R, WIR Geist. WIR sind bloß zwei. Nämlich JCH 
und DU. Und DU wandelst Dich, je nachdem welches Programm Du durchlebst. Und 
wenn Du zu sehr abdriftest dann tauche JCH~ich wieder auf und sage: "Hey Alter, 
mach Dir mal bewusst was Du eigentlich bist" AL-ter-nierender. Du alternierender 
Geist. 

Die Welt ist genauso wenig eine Kugel wie sie eine Scheibe war. Die Welt ist das was 
man Dir erzählt hat und was Du Dir ausdenkst. Und ich erzähle Dir jetzt wieder was 
anderes. Ich erzähle Dir einfach was Du selbst bist. Und den Rest kannst Du machen 
wie Du willst. Da musst Du aber graben, Du musst tief in Dir graben, weil Du 
feststellst, das neue ist ja schon in Dir drin.  

Es ist wieder meine Computer-Metapher. Wenn Du bloß das verwirklichst, was Du 
zur Zeit im Arbeitsspeicher hast, aber evtl. im Internet auch Alternativen findest, die 
Du momentan auf Deiner Festplatte hast, aufgrund von Interesse, kannst Du noch 
tiefer in das Internet reingehen. Im Internet da ist keine Trennung. Du meinst immer 
noch, es ist etwas getrennt. Nein - was ist, ist immer hier und jetzt. Egal wo Du Dir 
das hindenkst. 

Ein ausgedachter Beobachter - dieses Beobachter-Phänomen in der Physik - löst sich 
alles in Luft auf. Die Verschränkung, die Quantenverschränkung. Wenn wir da was 
verändern, dann verändert sich automatisch das, obwohl das auseinander ist. 

OK, da ist ein Projektor, ich verändere das Dia im Projektor, und dann verändert sich 
das Bild da. 

Egal wie weit es auseinander ist. Aber das ist weder da noch da, sondern da (im 
Kopf). Es ist ein Akt der Symmetrie. 
 

1:36:08 Wie war das nochmal? Das große Problem: Was ist Welt, was ist Mensch, 
was ist der Sinn des Lebens? Wir denken uns jetzt tausende und abertausende von 
Philosophen und Wissenschaftler, die nach diesem großen Problem gesucht haben. 

Das ist ein Quadrat mit drei Strichen zeichnen. Der einzige, der das lösen kann ist 
niemals ein Gedanke den Du denkst. Es wird niemals ein Mensch, den Du Dir 
ausdenkst dieses Problem lösen können. Eine Seite.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לבנ
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Außer Du hast es gelöst und Du denkst Dir jetzt einen aus, der's gelöst hat. Weil 
diese Menschen ohne Dich ja gar nicht da sind - ohne Dich Geist. Ich rede immer nur 
mit einem Geist. 

So und jetzt spielst Du noch ein bisschen Leben, und ich mache das 'Petsch' nochmal 
neu, genau aufgepasst was jetzt in Dir auftaucht.  

Nimm Dir das bitte zu Herzen und wisse, nichts und niemand liebt Dich mehr wie 
JCH. Und weißt Du wieso? Weil ich der größte Egoist bin, den es überhaupt gibt. Es 
ist Selbstliebe, purer göttlicher Narzissmuss: 
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23.01.2023  "AL+/- le~S N~U~R fin~gier~T"! 

https://www.youtube.com/watch?v=9rW3i4aw_rw 

Schlüsselworte: Krankheit, Glaubenssätze, sundi, Axiome, Dogmen, Paradigmen, Meter, Pierre 
Vogel, finden, findo, fingo, fingiert, Wasser-Elektrolyse, Wort-Spiegelungen 

 
00:07 Ein ständiges Wiederholen und ein ständiges wiederholen, zuerst einmal von 
dem, der man zu sein glaubt. Die Sätze sind so einfach zu verstehen, es ist keine 
Frage des Intellekts. Die Frage, wo legt man einen Schwerpunkt? Den Schwerpunkt 
auf das zuerst, was WIE-ICH-TIK ist, was verstanden werden muss: Was bin ICH und 
was sind meine Gedanken? 

Das ist ein ganz einfacher Satz und diese ständige Wiederholung das ich das dem 
Geist erkläre der sich jetzt dieses Gespräch ausdenkt, das ist der elementare 
Unterschied zu allen Beratungsvideos, die du Dir anschaust, zu allen Philosophischen 
Aussagen, die reden immer mit anderen, mit Menschen die ausgedacht werden. 

Ich habe heute morgen in unseren Chat reingestellt, Selbstgespräch vor drei Jahren, 
das ist eigentlich alles drauf, dieses Selbstgespräch "Das ist 100%ig sicher": 

Das ist UPsolut 100% SICH-ER! ("Das OPFER") 
https://www.youtube.com/watch?v=hnzV1PNWwxY 

Auch hier kann ich nur anraten, wenn Du es schon hunderte, tausende Male gehört 
hast, hör's Dir nochmal an. Das sind Elementaraussagen, und immer diese Betonung: 
Was ist 100%ig sicher? Und da gehen wir nochmal einen Schritt weiter, das selbst 
dieses 100%ig sicher - habe ich Kontakt oder habe ich keinen Kontakt? Das ist 
eigentlich jetzt der Quantencomputer.  

Und ich spreche solche Sachen an, Du lebst in einer Ja/Nein-Logik. Ist jetzt eine 
Welle ein Berg oder ein Tal? Immer wieder betone ich, wenn Du nur einen 
allereinzigen dieser Sätze verstanden hast hast Du alles verstanden. Die anderen 
ergeben sich dann zwangsläufig von selber. Weil 100%ig sicher sage ich: Kannst Du's 
überprüfen oder kannst Du's nicht überprüfen? Kennst Du's nur vom Hören-sagen? 

Und Du musst jeden Moment der in Dir auftaucht, jede Veränderung der Gedanken, 
muss Dir klar sein, das sich an Dir nichts verändert. An dem, der sich das anschaut, 
und der, der sich das anschaut ist jetzt auch schon wieder ein Gedanke. Wer denkt 
sich jetzt den aus, der immer nur seine eigenen IN<formationen anschaut? Das lasse 
jetzt aber vollkommen gut sein. Die große Erkenntnis ist z.B. hier: Du kannst nicht 
von unten nach oben sehen. 

Auch jetzt verkneife ich mir nochmal darauf einzugehen, weil das immer wieder 
vergessen wird, das ist mein Beispiel: Wie sieht ein 6-jähriger wenn er an einen 
Säugling denkt, was denkt ein 13-jähriger wenn er an einen 6-jährigen denkt? Dieses 
Spiel, Du bist nicht in der Lage von unten nach oben zu sehen. Und Dir muss jetzt 

https://www.youtube.com/watch?v=9rW3i4aw_rw
https://www.youtube.com/watch?v=hnzV1PNWwxY
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klar sein, sobald eine hochwertige Logik in Dich reinkommt, wird Dir die falsch 
erscheinen.  

Da kann ich immer wieder erwähnen, Du denkst jetzt hier, Du bist ein Computer der 
mit Basic-Betriebssystem läuft und jetzt kommen Windows-Daten in Dich rein. Mit 
Deiner Logik ist es unlogisch, verkehrt, falsch. Du kannst damit nichts anfangen. Das 
heißt: Alles was wirklich vollkommen neu ist in Deiner geistigen Entwicklung, alle 
Daten die von oben kommen, jetzt in dem Beispiel, wirst Du unten nicht verstehen.  

Und das ist jetzt z.B. das Thema Krankheit. Krankheit ist ein Geschenk. Du hast eine 
ganz klare Logik, was übrigens in diesem Selbstgespräch das ich gerade erwähnt 
habe, vor drei Jahren - jetzt gedacht - vor Corona war das übrigens noch. Wo ich 
darauf hinweise: Was ist 100%ig sicher und Du musst das loslassen lernen. Mit 
wunderschönen, ganz einfachen Beispielen, die nicht diskutierbar sind. 

Das in dem Moment wo eine Krankheit in Dir auftaucht, das kann jetzt alles 
mögliche sein, wirst DU massiv dagegen ankämpfen, weil DU eine ganz klare 

Vorstellung von Gesund hast. Das sind jetzt genau die Kehrseiten die Du benötigst 
um auf eine höhere Ebene zu kommen.  

Diese Falle liegt in dieser Einseitigkeit, in dem ganzen Denken. 

 
Und ich weiß es rebelliert je nach Programm, wenn man sagt, das eigentlich das 
große Übel in der Welt, das Leid, sind die Krankheitenerfinder, das ist die 
Schulmedizin, das ist die Pharmaindustrie, wo keiner in irgendeiner Form auch nur 
das geringste Interesse hat Krankheiten auszuschalten.  

Das wird zwar vorgegeben um irgend einen Scheiß verkaufen zu können, aber das 
Ziel wollen die ja nie erreichen, ganz im Gegenteil, das eigentliche Ziel was die 
erreichen wollen ist immer mehr Umsatz und immer mehr Gewinn. Was 
zwangsläufig nur mit neuen Krankheiten funktioniert. Die würden sich selbstständig 
wegrationalisieren. Das klingt jetzt wieder so, als ob da Feinde oder Böse außen sind 
- Nein. Nochmal: 

Du träumst jetzt. Das ist eine Führerscheinprüfungsbogenwelt, eine MATRIX, und 
das sind die Fehler die ich ganz bewusst erschaffen habe. 

 Es dreht sich letztendlich um diese einfache Erkenntnis einer Spiegelung,  
wo Dir nicht klar ist, das in dem Moment wo Du was denkst,  

es deshalb ist weil Du es denkst und es ist genau so wie Du es denkst. 

 
Seit jetzt gedachten, in einer unendlichen Wiederholung, in tausenden von 
Wiederholungen sage ich: 
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Ein Pinsel malt ein Bild, und ein träumender Geist träumt.  

Alles was gemalt wird ist ein absolutes Da-sein-müssen und alles was ein 
träumender Geist träumt ist deshalb weil er's träumt. Es ist ein Da-sein-müssen. 

 Hör auf irgend jemanden, den Du Dir ausdenkst, vorzuwerfen das er jetzt in 
Deinem Kopf eine IN<formation ist und das er genau so ist wie Du ihn Dir denkst. 

 
Das ist z.B. einer dieser Sätze, wenn Du den verstanden hast, werde ich Deine Welt 
wie durch Zauberhand komplett verändern. Solange Du das immer wieder vergisst, 
das Du Gedanken, Menschen, gedachte Menschen von Dir vorwirfst, das sie so sind 
wie Du sie Dir denkst. Und ich mache da nochmal eine Metapher dann auch mit der 
Krankheit, das Dir das einleuchtet, das wir zuerst eine eigenartige Spiegelung haben.  

Wir gehen in das Wort. Ich spiele ja so extrem mit Worten, und ich betone immer 
wieder, ich schaue in ganz normale Wörterbücher rein, was da drinsteht. Und Du 
wirst Wunderwelten erleben. Wobei das ja noch sehr reduziert ist. Aber zuerst 
einmal das Beispiel, tausendmal erwähnt, mit Krebs: 
 
06:22 Zuerst einmal hat das Wort zwei Möglichkeiten in Erscheinung zu treten in 
Dir. Das kann ein Geräusch sein, das in Dir auftaucht. Jedes Geräusch ist ein Wort, 
auch wenn Du jetzt ein Klingeln, ein Brummen, ein Rauschen, ein Brausen hörst. 
Da gibt es ein wunderschönes hebräisches Wort dafür. hmh 5-40-5 

 

Das ist dann auch mit den Tieren, hmhb 2-5-40-5. Will ich aber nicht zu arg 
reingehen, weil sonst ufere ich wieder in eine Sackgasse rein. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=המה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בהמה
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06:46 Es ist eine Matrix, das beweise ich mit 100%iger Sicherheit. 

Das heißt also ein Wort kann zwei verschiedenen Arten in Dir auftauchen:  

Einmal als Geräusch - gleichgültig ob jetzt Du denkst, Du grübelst über irgend etwas 
nach. Das heißt definitiv: Du Geist - rot gelesen, nicht existierend - hast den 
Eindruck, dass in Dir einer spricht. Es ist Deine eigene Gedankenstimme, die jetzt 
zwangsläufig in Verbindung mit Deinem ausgedachten Körper steht. Kann eine 
weibliche oder männliche Stimme sein.  

Aber auf jeden Fall - von wem kommt das eigentlich? Von einem Mund kann's nicht 
kommen, der ist ja zu wenn Du dasitzt. Das heißt, Du sprichst in Dir Worte, gedachte 
Worte, aber es sind nur Geräusche. Das ist die eine Seite.  

Die andere Seite ist das Worte in Dir auftauchen, die optisch sichtbar sind - dann 
müssen sie aber auf der VR-Brille sein. Das heißt also optisch sichtbare Worte, 
geschriebene Worte bestehend aus Schriftzeichen, wie wir das nennen, ist 
zwangsläufig immer eine sinnliche Wahrnehmung, außer Du bist in so einem 
Zwischenzustand des Schlafens, das Du Dir ganz bewusst Dir jetzt Bilder in Dir 
auftauchen, wo Du weißt die sind jetzt nicht sinnlich wahrgenommen, sondern die 
werden von mir gedacht. Das ist möglich.  

Du wirst merken, wenn Dein Geist frei wird, Du kommst in einen Zustand, das Du 
sogar mit geschlossenen Augen, wenn ich jetzt immer wieder sage, Du denkst jetzt 
an einen Apfel: Da ist ja nur das Wort Apfel da, das Geräusch. Den kannst Du Dir jetzt 
vorstellen, dann ist das zuerst rund, und umso mehr man sich konzentriert, kannst 
Du in einen Zustand kommen, das das wirklich ein geistiges Bild ist, wo - wenn Du 
bewusst das anschaust, Dir klar ist, das das Bild nur gedacht wird.  

Da braucht man eine Zeitlang dazu, und das geht so weiter, wenn Du das 
perfektionierst, das Du sogar ein absolutes Farbbild aufbauen kannst in Dir, als wenn 
Du auf Deine VR-Brille schaust, als wenn's eine sinnlich wahrgenommene 
IN<formation ist, obwohl Du weisst das es nur ein Gedanke ist, das Du jetzt daliegst 
mit dem Körper, normal gesprochen, die Augen zu hast, und Du hast ein vollkommen 
reales Bild, wo Du weißt, ich habe die Augen zu. Ist ein irres Erlebnis wenn Du den 
Punkt erreicht hast, geistig. 
 
08:48 Also, das wir optische Worte haben, als Bild. Und jetzt ist es interessant, das 
was ich oft darauf hingewiesen habe. Ein Wort – „Krebs“, kannst Du viele 
Vorstellungen aufbauen: Krankheit, Sternzeichen, Schalentier und noch viele mehr.  
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Und mit HOLOFEELING wissen wir das Du aus einem Wort ohne weiteres ein 400-
500 Seiten-Buch machen kannst, ohne das Du den Kontext dieser Grundradix dabei 
verlässt. Das wird natürlich ein Riesen Komplex. Muss man sich damit beschäftigen, 
geht aber wenn man HOLOFEELING studiert, mit der Vatersprache ist es ganz 
logisch.  

Also ich sage ganz einfach mal: In jedem Wort stecken hunderte und aberhunderte, 
tausende von Vorstellungen, die streng arithmetisch mit dem Vatersprachensystem 
herausgeneriert werden. 

Gespiegelt dazu sage ich: Ein Bild, ein einzelnes Bild, wir machen einfach mal eine 
Landschaftsphotographie, das Du jetzt siehst, ich sage sinnlich wahrgenommen 
oder als Photographie, und Du musst jetzt rein verbal das beschreiben was auf dem 
Bild drauf ist: Wirst Du feststellen, umso mehr Worte Du benutzt, umso genauer 
kann der, der die Worte empfängt, das ist wie wieder eine Übertragung, kann der 
das rekonstruieren, aufgrund von Worten. 

Es nützt nichts wenn ich sage: Da ist eine Stadt drauf. Das Wort "Stadt" löst noch 
kein Bild aus. Das ist ein Komplex  Küchenbeispiel. Und umso mehr Worte, nur 
wenn ich ein Haus beschreibe: Flachdach, Giebeldach, wie sind die Fenster. Und 
umso mehr Worte ich benutze, wird das Bild genauer.  

Um das jetzt auf den Punkt zu bringen, das ist sehr wichtig, das Du das jetzt 
verstehst: 

Das wir eine eigenartige Spiegelung haben, dass in einem Wort eine Unmenge von 
Bildern drinstecken kann und in einem einzelnen Bild wieder unendlich viele 
Worte drinstecken. Das ist genau dieses Umdrehen. Und dasselbe hast Du jetzt 
auch z.B. mit Gesund und Krank. 

10:48 Das Du immer wieder, auch bei die 100%, das Du diese 100% Sicherheit, ist 
eine ganz klare Sache: Entweder bist Du schwanger oder Du bist nicht schwanger. Es 
gibt nichts dazwischen. Entweder verbindet sich ein Samenfädchen in der Matrix mit 
dem Ei, dann verkapselt sich das und es entsteht was vollkommen neues oder es 
verbindet sich nicht. Kontakt oder nicht Kontakt. 

 

 

Aber Dir muss klar sein, das das jetzt schon wieder, was ich 
normal ausschließen tue, dieses wenn oder aber. 

 Wenn ich jetzt den Schalter von der Seite sehe ist er offen. 
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Weil ja alles nur flächig ist. 

Wenn wir von oben draufschauen, wenn ich das jetzt nur flächig 
sehe, ist es zwangsläufig geschlossen. 

Und da muss man damit zurecht kommen, das alles was sich widerspricht was 
vollkommen neues ergibt. Das Geheimnis steckt immer in den Worten drin. Wenn 
wir jetzt z.B. in die Glaubenssysteme reingehen, was ich übrigens sehr, sehr einfach 
und perfekt erkläre: Ich verweise immer wieder auf dieses Selbstgespräch: "Das ist 
100%ig sicher". Da ist in Klammern noch dahinter "Das Opfer". Du musst was opfern. 
Und da wird auch schön die Sache mit dem 'H', mit dem Buchstaben, der zu einem 
Wort wird. 

Auch so ein Satz, wenn Du das verstanden hast, dass HOLOFEELING nichts verändert, 
HOLOFEELING ist allumfassend. Ich habe mal dieses Beispiel gebracht, Du denkst Dir 
einen Computer - ganz normal einen Computer, Laptop, und gleichgültig wir haben 
jetzt einen USB-Stick, und da können jetzt Dateien drauf sein, in irgend einer Art und 
Weise, oder evtl. eine neue Software, neues Betriebssystem.  

Ein Computer der mit einem, man nennt das mit dem BIOS am Anfang, der mit 
einem göttlichen BIOS ausgestattet ist, das egal was Du in den Computer für einen 
USB-Stick reinsteckst, egal welche Datei, welches Dateiformat, Du klickst da drauf, 
und der öffnet das. Egal in welchem Betriebssystem diese Programme geschrieben 
sind, er öffnet das, ohne wenn und aber, ohne das Du was machen musst. Selbst 
wenn Du Betriebssysteme wechseln willst, kannst Du ein neues, zusätzliches 
Betriebssystem aufspielen - kann er das sofort anfassen. Darum bin ich jetzt bis in 
die BIOS-Ebene runter gegangen - für Computerfachleute. 

Das ist Allumfassend. Das ist HOLOFEELING. Das ist wenn ich betone: Egal was in Dir 
auftaucht, HOLOFEELING wird niemals, wenn Du es verstanden hast, dass es nicht 
nötig ist, das es nicht wichtig ist, das es nicht stimmt. Es ist einfach. Und sobald was 
ist, muss dieses seiende, das in Dir auftaucht aus Dir kommen. Es kommt nie was von 
außen. Und das ist so unendlich simpel, das zu lernen. 

Es ist wie bei HOLOFEELING, dieses Unglaubliche. Ich sage: Was ist mit Glauben? 
Wie definierst Du Glauben? Glauben ist ein blindes Für-Wahr-halten. Du kannst das 
was ich behaupte mit HOLOFEELING sofort auf der Stelle überprüfen. Gib mir irgend 
ein Wort in irgend einer Sprache und ich sage Dir was es bedeutet.  

Und dann wirst Du in ein Wörterbuch reinschauen und sagen: Das stimmt ja 
überhaupt nicht. Das Thema hatte ich so oft. Z.B. das Wort 'sundi' bedeutet 
'Wahrheit'.  
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Ich habe nur diese Äußerung gegeben, und dann kommen welche her:  
"Ich habe nachgeschaut im Etymologie-Wörterbuch, das steht ja überhaupt nicht 
drin". Und dann hat er im Duden-Etymologie-Wörterbuch nachgeschaut. 

Und dann habe ich gesagt: Du musst Dir jetzt mal die Mühe machen, in dem Duden 
ganz hinten aufzuschlagen, und da ist eine Quellen-Liste und da findest du drei 
Seiten nur mit anderen Wörterbüchern wo hier der Duden sich ein bisschen was 
rausgeholt hat und das hast Du im Duden. 

Wenn Du die Bücher die im Duden hinten, die Etymologie-Wörterbücher, die älteren, 
die hinten angegeben sind, wo die Auszüge hier aus dem jetzigen Buch das Du in der 
Hand hältst her sind, wenn Du die alle lesen tust, dann wirst Du das finden, was ich 
Dir jetzt gesagt habe. Du hast bloß nicht lange genug gesucht. 

Aus: Die Sprache. Zeitschrift für Sprachwissenschaft. Bände 15-16, 1969 

 
14:45 Und jetzt ist es also so, dass diese Glaubenssätze die wir haben, teilt man 
zuerst einmal sehr sprachlich in griechische Wörter. Und zwar in der Wissenschaft 
werden die Glaubenssätze gerechtfertigt mit dem Wort Axiom.  

 

Axioma = Es ist würdig geglaubt zu werden ohne das man es beweisen kann. Das 
heißt die 100%ig sicheren Fakten der Naturwissenschaften sind alle aufbauend auf 
Axiomen, wo wenn Du genau nachschaust, Du nachlesen kannst, das man das in 
keinster Weise beweisen kann. Es sind logische Konstrukte. 

Ich sitze z.B. - bröselig jetzt - da mit dem Holger, und dann sage ich: Holger, ganz 
einfach: Jede Seite, jedes Physikbuch, jede Wikipedia-Seite, wenn Du selber denken 
würdest, würde Dir klar, wie unendlich geistlos Menschen nachäffen und sich nicht 
ein allereinziges Mal die Gedanken machen: Kann's das überhaupt geben, kann man 
das überhaupt entdecken? 

Ich will Dir mal so was zeigen: 

15:54 https://de.wikipedia.org/wiki/Meter 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Meter
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All das, würde man Dir was anderes erzählen, ein anderen Wert, würde ich hier 
hinschreiben 125.000 s oder nur 1000 s, dann würdest Du das genauso 
nachplappern, weil überprüfen kann das keiner, außer Du bist in einem logischen 
System und baust mit einem vom hören-gesagten logischen System eine 
Messeinheit auf, die natürlich die nächsten Fehler beinhaltet, aber das ist jetzt eine 
Sache, da bin ich tausendfach darauf eingegangen: Wenn Du Physiker bist, komm zu 
mir, und ich lass Dir so die Luft raus, glaub es mir. 

Nicht das ich Rechthaberisch bin, sondern nur mit Fakten. Mit 100%ig Hier & Jetzt 
überprüfbaren Fakten. Ich sage nur: Zeig mir das Licht als Ding an sich. Und dann 
zeige mir eine Wellenlänge von Millionstel Millimeter. Und wenn Du Chemiker bist 
oder Biologe mit der DNA die so unvorstellbar klein ist, und all das was Du in Krimis 
siehst, wenn da Überprüfungen gemacht werden, und dann entdeckt man hier und 
dort die DNA, wenn Du weißt wie DNA wirklich ist. 

Du verwirklichst das in Deinem Kopf aufgrund von Glauben. Du bist ein 
träumender Geist, und was in Dir auftaucht steht und fällt, immer dran denken: 
Meine Metapher mit dem Computer - Das was auf dem Computer auftaucht, steht 
und fällt mit dem Programm und den Daten, das ist Dein Schwamminhalt, die von 
dem Computer, zum Denken, zum Rechnen benutzt werden. 

Dieses ganze Zeug bin ich reichlich darauf eingegangen, ich will ein einfacheres 
Beispiel bringen: 

 

Das ist hier praktisch vom Nordpol über Paris runter bis zum Äquator. Wo wir auch 
immer den hinsetzen. 

 

Auf den Meter genau wird das angegeben, die haben festgestellt, da haben wir uns 
vorher um 0,02 % vermessen. Wie willst Du das messen? Wohlgemerkt wir sind hier 
1799. 

Und jetzt geh einfach mal los und messe die Strecke, wenn ich schon sage: Von 
München, wo setzt Du in München den Meter an wenn Du in München anfängst? 
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Und dann kommen wir an die Alpen. Und dann hast Du Deinen Meterstab. Die 
Strecke von München bis Venedig. Wo ist der Endpunkt in Venedig?  

Diese Zahlen sind geistlos nachgeäffte Hirnwichserei, wie alles andere auch. Das die 
Erde eine Kugel ist - das hat noch nie einer gesehen. Und dann wird hier bewiesen, 
und dann halten sie Dir andere Schriften hin. Lese die ersten zwei Kapitel in 
HOLOFEELING, wo ich sage: Dann bringt einer ein anderes gescheites Buch oder 
andere Photographie und sagt: "Und ich werde Dir beweisen, das...". Du hast um 
Dich herum Wahnsinnige, und diesen Wahnsinnigen um Dich herum sind die 
Wahnsinnigen, die nur dann existieren, wenn Du an sie denkst. Und wenn sie 
existieren, existieren sie hier und jetzt in Deinem Kopf. Das einzige was Du zu sehen 
bekommst sind Deine eigenen IN<formationen, das ist das was er im Traum sieht. 

Ein träumender Geist sieht immer nur seine eigenen IN<formationen. Und ein 
angeblich wacher Mensch sieht auch nichts anderes. Es existiert immer nur der 
Gedanke oder die sinnlich wahrgenommene IN<formation die jetzt da ist, das ist 
100%ig sicher. 

Und wir hatten jetzt das Gespräch, das wenn Du jetzt als Brösel unter Bröseln das 
ansprichst, das die große Masse absolut ablehnt zu akzeptieren, dass wenn die jetzt 
etwas denken, ich sage jetzt: Wir denken ganz einfach mal an Berlin, das dieses 
Berlin nicht da außen ist, wenn sie nicht dran denken, oder das ich jetzt ganz einfach 
sage, jetzt habe ich das Wort "Berlin" ausgesprochen, Du denkst jetzt an die 
Deutsche Hauptstadt. Und das ist der Glaube, dieser Bruch des zweiten Gebotes ist 
so unendlich massiv das Du Leuten in keinster Weise hier klarmachen kannst wenn 
kein Geist ist - Leute METIM - sind einfach nur Personen, die Du Dir jetzt ausdenkst. 
Selbst wenn die sinnlich wahrgenommen auf Deiner VR-Brille sind. Die wollen nicht 
ums verrecken akzeptieren das eine Information wenn sie nicht gedacht wird, nicht 
existiert. 

20:44 Sie sind so felsenfest davon überzeugt, das eine Erdkugel da außen ist, auf 
der sie sich jetzt als Affen befinden, und all das müssen sie mit Meineiden 
beschwören. JCH definiere ganz, ganz genau was die Sünde ist.  

Das ἁμαρτία / amartia ist etwas nicht bezeugen können. Das griechische – Nochmal: 
vorhergehendes Selbstgespräch anhören! Das griech. Wort ἁμαρτία was im NT hier 
in Bezug auf Apostel oder auf Jesus als "Sünde" übersetzt wird heißt wörtlich 
übersetzt: „Etwas nicht bezeugen können.“ 

Alles was Du als 100%ig sicher bewiesen ansiehst, und jetzt sind wir bei ‚die Axiome‘. 
Das sind geistlos nachgeäffte Glaubenssätze, die Du nur vom Hören-sagen kennst. 
Und jetzt kommt natürlich die Schwierigkeit, das wir in vielen Fällen durch Glauben 
verwirklichen können, Du kannst es auch auf die VR-Brille holen. Das ist immer 
wieder. Du kannst sogar, wie in einem Computerprogramm in einer offenen Welt.., 
ich erwähne das immer und immer wieder. Wenn Du es verstanden hast, wird es in 
Dir nicht mehr auftauchen. Dann gehst Du in eine andere Ebene. 
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21:48  Und jetzt kommt hier in den „fängen“ - wenn Du etwas fängst / etwas 
einfängst. Das „fangen“ alleine schon, da gibt's so viele Kleinigkeiten in den Worten. 

 

Das gerade wenn wir jetzt Worte durchgehen, das ist also das Erste. Wir haben 
gesagt bei der Naturwissenschaft haben wir die Axiome, ganz kurz nachlesbar, es ist 
„würdig geglaubt zu werden“, weil's logisch ist. Und das ist die Falle. Du bist logisch, 
aber nicht geistreich. 

Und jetzt kommt ein Satz, den ich immer wieder, drum wiederhole ich bis Dir Blut 
aus den Ohren rausläuft: 

Jede Logik, jedes Denksystem, nenne es einfach: Jedes Programm, eine 
Programmstruktur, die im Widerspruch zu einer anderen Logik steht, ist 

zwangsläufig unvollkommen. 

Das heißt, wenn jetzt irgend ein Brösel in Dir auftaucht, ein Mensch auftaucht und 
behauptet irgendwas, dann läuft diese Kiste, wir denken uns jetzt jeder menschliche 
Kopf wäre ein eigenständiger Computer, mit einem eigenen Schwamminhalt, mit 
einem eigenen Programm und eigenen Daten. Und jetzt treffen wir hier, Du bist ja 
der Beobachter, der sich das ausdenkt. Du denkst jetzt Dich aus mit Deiner Logik, als 
Brösel - als Mensch, und immer dran denken: Setze für Mensch Körper = Gehäuse, 
Gehirn = Computerchip, dein Intellekt den Du zum Denken benutzt ist die Software, 
das Programm und die Daten. 

Und jetzt denken wir uns einen anderen Menschen, einen anderen Computer aus, 
und die kommunizieren miteinander. Das heißt der eine mit seiner Logik sendet 
verbal Daten aus und der andere nimmt diese Daten auf. Und mit seiner Logik kann 
er die entweder anfassen oder nicht anfassen oder macht aus den Worten die 
ankommen ganz andere Bilder wie der eigentlich im Kopf hat bei den Worten. 

Wenn ich nur das Wort "Krebs" hinstelle kann ich mir jetzt zwei Menschen denken, 
die hören das Wort "Krebs". Einer hat in der Familie ein Krebsfall oder selber Krebs, 
der wird sofort bei dem Wort "Krebs" an Krankheit denken. Und der andere ist ein 
Spitzenkoch, die zur Zeit Fischwoche haben, der denkt dann an das Schalentier. Und 
dann gibt’s eine, die machen nur Astrologie, der denkt an sein Sternzeichen. Es ist 
immer aus dem Zusammenhang gerissen. 
 
23:52 Wir haben jetzt diesen Zustand, dieses Hin- und her. Und jetzt ist es ganz 
einfach so, das das nie eine Vereinigung gibt, d.h. wenn jetzt einer was äußert, und 
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der andere mit seiner Logik sagt: Das ist verkehrt, das ist Falsch, ist nicht diese Logik 
des anderen Falsch, sondern Deine Logik ist unvollkommen. 

Einfacher Satz: Jedes Denksystem, jede Logik, die im Widerspruch zu einer 
anderen Logik steht, das irgendeine Logik, ein Computer was äußert und sagt: 

Kann Datei nicht lesen, liegt das Problem an Deiner Logik. 

Das hebt den ganzen Religionsstreit und alles aus den Angeln. Da habe ich so 
einfache Beispiele, immer wieder mit Christentum: Was für ein Christ? "Ich bin 
Buddhist" Ja, was für ein Buddhist? Du äffst doch nur nach. Das ist Schwamminhalt, 
Du suchst Dir das nicht raus. Das Schwammbeispiel ist so unendlich tief. Den Schuh 
muss man sich anziehen. Drum ist auch diese Kritik, jede Kritik die einer äußert ist 
ja eigentlich eine logische Bewertung von irgend etwas. Das sagt nichts aus über 
das was kritisiert wird. Das ist eine ganz klare Aussage. Egal was einer behauptet 
oder kritisiert, bewertet, gleichgültig ob er das richtig oder verkehrt, oder gut oder 
böse definiert. Es sagt alles aus über seine Logik. Hätte er eine vollkommene Logik 
würde er in der Art und Weise qualitativ überhaupt nicht mehr definieren. Die 
Fähigkeit zu schauen ohne in irgend einer Form Qualitäten zu bestimmen, sondern 
nur zu erkennen was ist. Dazu benötigst Du komischerweise eine ganz absolute 
Minimallogik. 

25:29 

Schau einfach was jetzt da ist. Was ist jetzt da? CUT! 

Mach Dir bewusst welche IN<formation jetzt in Dir vorliegt. Dann hast Du eine 
sinnlich wahrgenommene IN<formation, das ist das was auf Deiner VR-Brille 

drauf ist. Das ist nicht da außen. Du träumst jetzt. 

 
Und wenn einem das mal bewusst wird, wir wollen ja wirklich jetzt frei werden. Du 
musst mir die Möglichkeit geben, und "mir" ist jetzt natürlich nicht der Gedanke 
Udo. Das JCH Dir was vollkommen neues einspiele. Und JCH werde nichts 
vollkommen neues einspielen, wenn Du meinst das Seelenheil liegt schon in Deinem 
jetzigen Wissen. 

Es macht Angst. Angst entsteht weil Du nicht von unten nach oben sehen kannst. 
Und ich habe wirklich vor 30 Jahren schon gesagt: Wenn Du jetzt ein Computer bist 
mit Basic-Logik. Betriebssystem, wo nur Basicprogramme laufen. Wobei innerhalb 
der Programme haben wir auch - wir machen mal Windows - muss Dir klar sein, es 
gibt Programme die auf Windows laufen, die als Einzelprogramme untereinander 
kompatibel sind - Sachen austauschen können - und es gibt andere 
Windowsprogramme die mit diesen kompatiblen Windowsprogrammen überhaupt 
nichts anfangen können, z.B. in der Textverarbeitung. 
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Wenn wir jetzt unseren Thenach nehmen: Es wäre schön im Thenach wenn wir hier 
einfach den hebräischen Text kopieren und in den Gematrie-Explorer reinziehen 
könnten. 

Im Thenach kannst Du zwar die Sachen markieren, die aber nicht kompatibel sind 
mit Windows-Textverarbeitungssystemen, anderes Dateiformat. 

Das ist dieses riesengroße Kuddelmuddel, das natürlich seinen Sinn hat. Ein 
universeller Computer, da könntest Du kopieren und reinstellen. Er setzt das 
automatisch um, er weiß genau was Du willst, das musst Du selber sein.  

Und die Logik ist natürlich jetzt, der Quantencomputer, was die nicht mitkriegen, 
alles hat ja einen Sinn, ist jetzt das Eigenartige das wir nicht mehr nur ein/aus, ja 
oder nein haben, sondern das es gleichzeitig da ist. Dann sogar 4 Seiten. Das sind die 
berühmten 4 Seiten vom Einheitskreis (= ++/+-/--/-+). 

Wenn ich mich jetzt als Brösel unter Brösel mit Dir hinsetze, und Du bist neugierig 
wie ein Kind, auf was vollkommen neues. Und wir gehen jetzt nur mal die Fehler in 
den Physikbüchern durch. Auf jeder Seite, ich verspreche es Dir, dann wird Dir, was 
jetzt - ein ausgedachter Reto nickt jetzt - das sind Wahnsinnige. Du wirst so was von 
Fassungslos. 

 
28:11 Wir sind jetzt hier mal eine kleine Palette von Schulmedizin durchgegangen 
mit der Nadia. Es ist ja eine studierte Ärztin. Die sagt: Es ist unglaublich das ich 20 
Jahre, das das plötzlich in ihr aufplatzt, was für einen unendlichen Scheiß mit 
Widersprüchen sie nachäfft. Und Du lässt Dich so zumüllen über die Massenmedien.  

Wo ich auch immer wieder sage vorher und nachher, es geht bei HOLOFEELING in 
keinster Weise was stimmt und was nicht stimmt. Das geht zuerst einmal drum: Was 
ist jetzt eigentlich da? Wenn Du über die Ukraine redest?  

Diese unendliche Erbärmlichkeit der Figuren in Deinem Traum, die ich in Dir 
auftauchen lasse. Das ist übrigens jetzt nicht lieblos was ich Dir sage, der der sich 
einen Führerschein-prüfungsbogen ausdenkt um zu testen ob Du schon Liebesfähig 
bist. Die Geistlosigkeit Deiner Politiker weltweit, die Machtgeilheit.  

Da haben wir ja diese Paukenschläge bei uns im Chat, können wir evtl. unten dran 
stellen, wenn wir das veröffentlichen sollten. Ist jetzt immer ein Fragezeichen. 
Wahrscheinlich werden wir's veröffentlichen, wahrscheinlich nicht. Was heißt 
veröffentlichen? 

MEJNE Selbstgespräche richten sich nur an den Geist, der sich das ausdenkt, und der 
hört das ja jetzt. Das heißt, der dem JCH das erkläre, der hört das jetzt. Mit 100%iger 
Sicherheit. Es ist nicht abhängig das dieses Selbstgespräch als Aufzeichnung im 
Internet irgendwie auf youtube veröffentlicht wird - das ist jetzt eine einseitige 
Aussage gewesen. Nötig und nicht nötig, die Vollkommenheit sind zwei Seiten.  
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Also prinzipiell richte JCH mich an einen Geist und der Geist, der einzige der das 
hören kann, der hört's jetzt. Wo liegt jetzt der Unterschied bei den anderen - ich 
sage immer wieder, die Geistesfunken. Ich merke ständig das das vergessen wird. 

Also die Äußerungen, Du weißt gar nicht wenn Du jetzt unbewusst etwas äußerst, 
wie ein bewusster Geist, der Dir zuhört, ich muss immer wieder in diese Bröselebene 
gehen, der Existenzen. Weil, was ist wenn nichts existiert? Was ist ein träumender 
Geist, wenn er nicht träumt? Der träumende Geist wird aber nur mit seinen 
IN<formationen konfronTIERt, es sind immer IN<formationen, auch Deine sinnlichen 
Wahrnehmungen sind sinnlich wahrgenommene IN<formationen, und jeder 
MOM~END den Du denkst denkst Du jetzt. 

 
30:30 Jetzt könnte ich sagen: Ich lege es Dir ans Herz, höre Dir nochmal, und wenn 
Du es schon 3-4x gehört haben solltest, nochmal "Das ist 100%ig sicher" an. Es wird 
Dich nicht langweilen, wenn Du sehr aufmerksam zuhörst. Weil es setzt sich 
irgendwann einmal, irgendwann wirst Du es nicht mehr wiederholen müssen, weil es 
installiert ist. 

Da hatte ich vor 30 Jahren das Beispiel mit Autofahren, ist jetzt natürlich nicht mehr 
ganz so, weil viele Autos Automatik haben, aber ich sage einfach: Wir gehen mal 
davon aus, Du hast den Führerschein, Du machst Deine Fahrschule, Du bestehst die 
Prüfung, Theorie und Praxis, und Du kriegst den Führerschein und Du fährst das 
allererste Mal los mit dem Auto, Handschaltung natürlich, im Großstadt-
Feierabendverkehr. Kein Fahrschullehrer neben Dir, und ich sage jetzt die Ampel ist 
rot und Du stehst an einem leichten Hang an der Ampel.  

Und jetzt muss Dir klar sein, wenn Du keine Fahrerfahrung hast, keinen positiven 
Automatismus wie ich das nenne, bist Du voll unter Stress. Du musst auf den Verkehr 
aufpassen, und Du musst an der leichten Steigung losfahren, und jetzt ist die 
Schwierigkeit: Handbremse, Kupplung, Gas - auf der einen Seite bist Du bemüht das 
der Motor nicht aufheult, auf der anderen Seite willst Du den Motor nicht abwürgen.  

Dieses Spiel beim allein beim Losfahren setzt Dich voll unter Stress wenn das noch 
nicht positiv automatisiert ist, weil Du musst es ja bewusst machen. Und dann noch 
auf den Verkehr aufpassen. Wenn Du dann mal ein erfahrener Autofahrer bist, 
können wir beim Feierabendverkehr wenn ich oder irgendwer dabei bin, können wir 
Philosophieren und uns unterhalten und Du machst das alles - denken wir uns  jetzt 
zumindest - ohne das Du nur einen Gedanken dran verschwendest wie Du das 
machst. Das ist ein positiver Automatismus. 

Und dasselbe muss mit HOLOFEELING passieren. Das heißt alles, was ich jetzt immer 
wieder wiederhole, weil Du es eindeutig vergisst, kannst Du es beschwören das Du's 
nicht ständig vergisst? Ich müsste jetzt nur sagen, während Du Dir dieses Video 
anhörst muss nur ein eigenartiges Geräusch in Dir auftauchen, Dein Handy muss 
klingeln, Du gehst an's Handy und es ist irgendwas wichtiges. Und dann, die 
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Geräusche die Du jetzt am Ohr hast, sind schon wieder da außen. Das ist 100%ig 
sicher. 

Im Moment zumindest noch. Wenn Du absolut wach bist, dann ist überhaupt nichts 
mehr da außen. Es war auch nie irgend etwas vorher und es wird in der Zukunft nie 
irgend etwas passieren. Das ist einfach dieser Wechsel, Du kannst auch Deine 
Gedanken nicht beeinflussen. Das kann man in der Esoterik, überall nachlesen. Es 
taucht auf und es verschwindet. Der, der sich's anschaut ist ein Nichts, das bist Du. 
Tat twam asi heißt es in meinen UPanishaden. Das bist DU. 

Und dann kommt irgendwann der Punkt, wenn Du das erreicht hast, das Du 
anfängst was vollkommen neues haben zu wollen, und plötzlich wirst Du krank. So 
eine Scheiße. Es ist was neues. Es ist schon neu, Du wolltest das neue, Du hast es 
immer wieder bekämpft. Du bekämpfst es und bekämpfst es, das sind lauter solche 
Kleinigkeiten. Ich könnte jetzt so vielfältig werden, wenn ich den Udo jetzt nehme als 
Beispiel hier. Ich habe ja hier (am Hals) einen riesen Knollen - Muss man doch zum 
Arzt gehen, alle machen sich Sorgen um den Udo. 

Ich sage: Habt ihr überhaupt nichts begriffen? Wenn was wachsen will, dann lass es 
wachsen. Es gibt nichts gutes und böses. Es gibt so Beispiele mit dem Unkraut - säe 
den Samen aus und lass ihn wachsen, und dann heißt es: Das eine nehmen wir mit 
und das andere kommt weg. Das hat nichts mit gut und böse zu tun, weil der Berg - 
das Wellental, die Haufe ist ja da, aber das dazugehörige rausgeklappte ist ja nichts. 
Aber wir brauchen das. Meine Nicht-Systemrelevanten Parameter benötigst Du für 
einen Systemrelevanten Parameter.  

Auch das Du nur immer Oberflächen siehst. Du kannst die Hinterseite nie anschauen. 
Du musst die Hinterseite zur Vorderseite, die Kehrseite zur Vorderseite machen, zur 
Richtung machen, das Du das siehst. Beispiel mit der Erde, die wir mit der Sonne 
anstrahlen. Die Erde, wenn wir die Sonne sind dann ist ja eine helle Scheibe da, dann 
ist das Dunkle nicht auf der Seite sondern drumherum (der Hintergrund). Es ist so 
simpel, wenn man sich einmal auf dieses Denken einlässt.  

Aber was viel, viel wichtiger ist, das sich an einem Selbst ja eigentlich nichts 
verändert. 
 
35:00 Also wir haben jetzt die Axiome der Naturwissenschaften, die geistlos 
nachgeäfften Axiome, in der Religion nennt man das Dogmen. Das sind die 
Dogmen in der Religion.  

Und dann schlagen die sich die Köpfe ein - wir sitzen da, ich mach wieder was 
bröseliges hier, weil wir den Salafistenprediger Vogel gehabt haben, ein lustiges 
Kerlchen könnte ich jetzt sagen, für viele ist es ein bösartiger Salafist, und der erklärt 
dann was Gott ist und was nicht Gott ist, und ob die Ehe sinnvoll ist, ist vollkommen 
logisch wenn Du die Gedankengänge mitgehst. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Pierre_Vogel 

https://de.wikipedia.org/wiki/Pierre_Vogel
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Und viele junge Menschen konvertieren in diese Richtung rein, weil sie die Schnauze 
voll haben von dem verlogenem Christentum. Das ist aber alles geistlos fehlerhaft 
nachgeäfft mit Vorstellungen von Gut und Böse und Richtig und verkehrt. Es ist alles 
logisch für seine Logik. Wie war das nochmal? Jede Logik die einer anderen Logik 
widerspricht ist zwangsläufig unvollkommen.  

Aber jetzt sage ich CUT! Was viel wichtiger ist, ist Dir jetzt die ganze Zeit bewusst 
gewesen, wenn Du Dir irgendwas ausdenkst, das es nur deshalb ist, weil Du jetzt 
aufgrund von Geräuschen Dir eine Vorstellung in Dir aufbaust? Was stimmt daran 
nicht? Es ist so unendlich lächerlich, für alle. Dir muss zuerst klar sein, bis auf ganz, 
ganz wenige Ausnahmen, wirklich ganz wenige Ausnahmen, das das geistlos einfach 
nur Figuren in Deinem Traum sind. Die haben auch keine Überlebenschance. Sich 
den Kopf zu zerbrechen ob ich mal in den Himmel oder in die Hölle komme - ist 
immer noch ein Gedanke da an mich als ein Säugetier, das möglichst lange 
überleben will. Dein Körper ist weg, wenn Du ihn nicht denkst. 

Das ist eigentlich dieses ständige Spiel von Wechsel, und dann haben wir die 
Dogmen, und dann gibts nochmal ein drittes schönes griechisches Wort, das ist das 
sog. Paradigma. Dieses para- / pari-, unmittelbar daneben seiende deigma. 

 

Und man müsst nur einmal in Wörterbücher reingehen, und es würde einem das 
Herz aufgehen, wenn wir z.B. dieses ganze fingierte Wissen jetzt, Deine Demokratie 
und Deine öffentlich-rechtlichen Medien, diese unendliche Verarschung, ist ja 
eigentlich nur die eine Seite. Was viel schlimmer ist, ist diese absolute 
Medienhörigkeit der breiten Masse. Breit ist der Weg der Masse in die Verderbnis. 
 
37:31 Dieses fine - finis, das Ende, das AIN SUP. 

Wir haben so viele verschiedene Wörter für Ende. Ob wir das uq 100-90 nehmen im 
hebräischen. 

Bei dem Finis, kommen wir zu dem fingierten. 

 

finalis: die Grenze betreffend, am Ende befindlich. 

FIN-AL-IS  AL und göttliches (y) Bewusstsein (o) 

Und dann haben wir dieses FIN.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קצ
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Und jetzt musst Du zuerst einmal eins wissen:  Wenn wir das austauschen, diese 
Radix, das das F und das P im hebräischen ja dasselbe Zeichen ist. Und das wir hier 
immer beides rot und blau machen können. Das ist so ein super System, wo Du in 
kürzester Zeit einen Heilungsprozess kriegst. 

 

Du hast einmal die Weisheit, und dann hast Du das Wissen. Jetzt wissen wir aber, 
das das p mit einem Punkt / Dagesch - musst du jetzt nicht wissen - das das auch der 
Laut „F“ ist. Da haben wir dann auch ein rotes F, das ist dieses finis und das blaue F 
wäre dann eine Facette. 

Eine Facette die in dem finalis auftaucht. Und jetzt ist es natürlich hier finalitas - am 
Ende sein. 

 

 

 

Das Ende ist komischerweise nicht oben und nicht unten, 
sondern die Mitte. 

Und drum spricht man hier bis ans Ende – finaliter 

 

Interessant ist das findo, da haben wir in diesem fin(is) ist Wissen (DO ed 4-70). 

 

Übrigens der FIN ist der PIN, das ist das männliche das in das Weibliche eindringt, 
der Penis. Innen - außen. Das Zentrum. Der Geist im Zentrum. 

In der Grobübersetzung. PIN Nyp 80-10-50. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דע
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Ganz interessant, ich habe Dir doch gesagt das das was mit finden zu tun hat. Wir 
schauen uns mal das finden an, pass auf, das wird sehr, sehr interessant. Spannend 
ohne Ende. https://www.dwds.de/wb/finden  

 

Das Finden ist zuerst einmal durch einen Zufall, interessant das heißt schon eine 
generierte (DuR) Kollektion (CH). Sobald Du in einer Kollektion was generierst, wir 
sagen jetzt die Kollektion heißt Küche, und wir generieren einzelne Bilder heraus, 
dann fällt Dir was zu. ZW wu 90-6 ist jetzt definitiv das wir was aufspannen. 

 

Befehl = Zwei fehlen; oder Du steckst im Fehlenden, genau im Zentrum. 

Order: OR re 70-200 heißt eine erweckte Generation. 

Und das ganze kriegt eine Form. Diese Form passiert (Athbaschwert 85) immer hier 
und jetzt, das ist Peh bzw. Feh hp 80-5. Da haben wir diese Radix, Pyramidenwert = 
186. 186 = KUP Pwq 100-6-80. 

 

Und das ist der Affe, der in sich eine Affinität aufspannt. Die Affinität ist ein gewisser 
Effekt. AFF/EFF Äußerer Wert 186. Das sind die Affinitäten.Da kommt die Sprache 
der Physik mit dazu. Übrigens, hochinteressant: Passiert im LOGOS 300 von Testudo 
92 (Pyramidenwert 392) - Insider verstehen den Witz. 
 

Lass und das „finden“ noch weitermachen, wo wir da hinkommen: 

 

https://www.dwds.de/wb/finden
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צו
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Ein durch Suchen und durch Nachdenken, geistloses Nachäffen kannst Du sagen, 
stößt Du plötzlich auf etwas. Auf eine neue Internetseite wo was behauptet wird, auf 
ein neues Buch. Ein elementarer Satz, wenn Du mir als Beweis irgend ein Buch, 
irgend eine Behauptung eines Menschen, wir sagen es mal modern, eine 
Internetseite zeigst, ich zeige Dir zum selben Thema tausend Internetseiten, die das 
genaue Gegenteil oder was ganz was anderes zu demselben Thema behaupten. Eine 
meiner leichtesten Übungen.  

Woher nimmst Du diese Arroganz zu glauben, oder warum bist Du so überzeugt 
davon das die Seite die Du mir zeigst die richtige Wahrheit äußert. Jetzt nimm 
einfach das diese unterschiedlichen Meinungen einfach unterschiedliche 
Perspektiven sind. Auf eine Kollektion, und dann ist auch Deine Internetseite ein 
bisschen richtig. "Ein Stecker ist ein Auto". „Ein Salzstreuer ist eine Küche.“ Du hast 
aber den höheren Komplex nicht verstanden, der Du letzten Endes selber bist. 
Complexus – zusammengeschmissenes 

Jetzt kommen wir hier zu „pons“: 

 

pons: Das ist die Brücke. Beginnt mit BR - das Äußere. Es kommt aber wieder innen 
zurück. 

Knüppelweg: KeN = Das F~unda~ment, das heißt etwas Überlegen und Lügen 
verbreiten. Mens  ment  mentior  

 

von UP („üp“) ist der Knüppelweg, die Brücke.
 Eigentlich wird da eine Spiegelung beschrieben. 

43:15 Jedes Wort, wenn wir uns da eine Stunde Zeit nehmen, wirst Du feststellen, 
das das absolut arithmetisch, selbst wenn wir Zahlen einsetzen, das das ein 
Computerprogramm ist.  

Und jetzt kommt dann das antreffen, das finden. Schon wenn Du nach was suchst, 
kommt das stochastische Denken zum Zug. Du fahndest  förmlich nach etwas, weil 
Du dann ganz bestimmte Ergebnisse bloß akzeptierst und andere sortierst Du sofort 
aus, weil Sie Dir nicht in den Kram passen. 

Du willst ja, das Deine Ansprüche Deiner Logik befriedigt werden. 

Das ist immer wieder „sich zu-fri-eden geben.“ 

FRI-EDEN: Wenn wir das rot machen, die Frucht des Paradieses Eden ist auch die 
Ewigkeit. Die Frucht der Ewigkeit ist immer ein Geist der E²-BeN ist. 
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Eine E²R<findung. 

Ersinnen: Das was bisher nicht da außen war, musst Du Dir zuerst ersinnen. Du 
musst Dir was vollkommen neues ausdenken. Eine Welt der Heiligkeit ist eine Welt 
wo es keine Gesundheit und keine Krankheit mehr gibt. 

Das wird Dich aber dann auch nicht mehr interessieren, weil Du auf eine höhere 
Ebene kommst. Das heißt, das ist nur noch ein Chet da, wo Du nicht mehr zerdenkst, 
weil Du erkennst das macht keinen Sinn. Der Mensch z.B. als ganzes ist nicht irgend 
ein ausgedachter Körper im Laufe des Lebens vom Säugling bis zum Greis. 

 
44:50 Und da haben wir schon das nächste Problem. Wann hat das Leben des 
Menschen begonnen? Frag das einmal, und dann wird zuerst einmal jeder spontan 
sagen: „Bei der Geburt.“ Das heißt Du lässt die ersten drei schon weg. Wenn ich jetzt 
unsere drei Wachstumsstufen grob gedacht, beginnt es bei der Geburt, dann kommt 
die Pubertät, dann die Wechseljahre, und dann der Tod, die Auflösung. Drei 
Wachstumsstufen.  

Aber ich rede von 3x3 Wachstumsstufen. Dann wirst Du feststellen das menschliche 
Leben eines Säugetiers beginnt nicht bei der Geburt sondern bei der Befruchtung 
des Ei's in der Matrix. Die Matrix, die vor der Geburt kommt, oder vor der Geburt 
steht ignorierst Du jetzt schon. Du lässt was weg. Das heißt Du musst Dir etwas 
neues ersinnen, und das dann erschaffen und dazu brauchst Du den Affen, die 
Affinitäten. Ich rede jetzt nicht unbedingt von dem Säugetier. Und dann wirst Du das 
aus Dir heraus findig machen. DIG gyd 4-10-3 - jetzt kommen wir zum Fischer. 

  

In Dir ist das Meer UP86/ALHIM Gott das Meer, ein Symbol für AINEN Punkt.  

JCH sage einfach: Physikalisch - Der Urknall bevor er geknallt hat. Und wenn dann 
Physiker sagen irgendwas muss ja dagewesen sein, da muss ja was drin gewesen 
sein. JCH sage: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דיג
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Energie. Eure Energie in euren Physikbüchern, das ist dieser Punkt bevor er 
geknallt hat. Eine Energie ohne Form. Ein absolutes Nichts das man nicht 
vernichten kann, weil es nicht denkbar ist, weil es nicht existierend ist.  

Und alles was prinzipiell existiert ist gleichzeitig da drin. 

 
AL-LA nennt man das. Und jetzt brauchst Du den MENSCHEN-FISCHER, den DIG, da 
kommt jetzt die Sprache, das ist WIE-ICH-TIK. 

 

Ersonnene: Und jetzt kommt der Sohn  Das E²R-SOHN-ENE 

Erschaffene: Jetzt bist Du eigentlich der Affe, der von einer Sonne beschienen wird 
wenn Du an Deinen Körper denkst, oder bist Du die Sonne selber, der SOHN? 

Sun - son Engelisch, wir tauschen hier nur das O und das U. Das heißt, Du wirst jetzt 
folgendes feststellen: Wenn Du den son nimmst, das ist ja der Sohn. Die Sonne 
schreibt sich ja nur unten mit einem u. 

Denk man die untere Hälfte, wir teilen dieses O mit einem Querstrich y, und dann 
hast Du unten ein u und oben ein n. Das ist unten u - verbunden und oben 
existierend. Unsere Mittellinie. Das ist wenn man das nacheinander macht, jetzt ist 
es da, jetzt ist es wieder weg. Nein. Das gibt's nur gleichzeitig. Auch diese Zeichen, es 
gibt überhaupt keine Zufälle. Ich kann Dir alles bis ins Detail erklären, aber nicht mit 
Deiner momentanen Logik, weil Basic wird Windowsdaten nie verstehen. Du musst 
zuerst einmal die neuere, höhere Ebene zulassen, das JCH das in Dich einspiele. 

Und dann kommt dann der Erfinder, immer das fin. 

 
47:58  Dieses fin-den 

FIN 80-10-50 Das ist dieser eine Penis, und wir können dieses fin-do, das ist ein 
geöffneter (d) Augenblick (e). DO ed 4-70: 

 

Die Quelle ist geschlosssen und dann haben wir an der Oberfläche eine Öffnung 
eines Augenblicks. Und das ist zwangsläufig Dein Kenntnis, Dein Wissen. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דע
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Das ist das was Du jetzt in dem Moment, in dem Augenblick, die Information die 
jetzt vorliegt. Die wird aber mit dem nächsten Gedanken ständig ausgetauscht. 

Erkenne das, verstehe das. Ehe - in der Ehe haben wir hier dieses Verbinden wieder, 
lerne - lerne erkennen was Du selbst bist und was Deine Gedanken sind. 

Da kommt jetzt übrigens das Dogma: 

 

DO-GMA: Das Wissen (DO = DE 4-70) ist GMA: Gehirn (G) wird zu einer 
gestaltgewordenen (M) Schöpfung (A). Symbolisch gesprochen. 

 

Das heißt zuerst einmal spalten. Weil Wissen ist ein Bissen. Und wir müssen 
zwangsläufig uns selber spalten in zwei Hälften. In das was wir uns ausdenken, und 
uns selbst. Als ausgedachter Mensch. Das ist ja was anderes wie ICH.  

„Nach seinem natürlichen Gefüge in zwei Teile trennen.“: Denker und 
Ausgedachtes. Macht das einen Sinn? 

Das ist nämlich das hier, dass Ende, da ist eine Grenze, eine Brücke, das wir das 
zuerst einmal trennen, und das heißt jetzt „gewaltsam“ wir „zerteilen“ uns. 

ZR = Geburt einer Berechnung. Alles was Du Dir ausdenkst. DeN-KeN.  

Schon das Wort DeN-KeN für sich alleine: DN= Geöffnete Existenz = Urteilen.  

Wissen wir ja. Das wissen WIR.  
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„Das Leck geworden ist“. 

 

Ich mache immer gern Maschinenübersetzung, wobei wir das genauer anschauen 
müssen, „Das Schiff ist oft re-pariert.“ Was ist eigentlich eine Re-paratur? Re- heißt 
immer zurückkehren, das ist ein L-eck = Lichteck ge<worden. GE² wird zu Worten. 
Das ist jetzt ganz einfach dieses sich spalten, sich teilen, zerplatzen und bersten. 
Schau Dir mal das an: 

 

Das ist findi – DI yd 4-10 ist übrigens hier „genug“.  
Die Öffnung Deines Intellekts erzeugt ein ZeR-PLA-tzen.  
ZR ru 90-200 = Zur Form werden. PLA alp 80-30-1 = Wunder. 
Zur Form gewordene Wunder, und die sind im Ersten (B-Ersten). 

Der Erste ist der träumende Geist, das ist der ADaM. 

Der ADaM ist hbqnw rkz, der ist Denker und Ausgedachtes in einem. 

Immer dieses Beispiel, wenn ich sage ein ausgedachter Denker, gehe ich übrigens 
auch ganz, ganz toll wieder drauf ein in diesem "Das ist 100%ig sicher". 

Der ausgedachte Denker und seine Gedanken. Auch der Denker ist was 
ausgedachtes. Der eigentliche Geist ist nicht denkbar. 

Ganz tolle Maschinenübersetzung hier, wenn wir übrigens reingehen: 

 

Das macht jetzt im ersten Moment nicht recht viel Sinn. Wenn wir uns das genauer 
anschauen würden, würdest Du sehr viel Freude haben, ich verspreche es Dir. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=די
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Dieses fingibilis ist erdenklich und scheinbar. Das heißt das Äußere ist nur Schein. 

52:10 Und jetzt kommt 'wir fingieren.' Das fingo. 

 

Jetzt muss man zuerst einmal wissen das dieses „go“ in Dir drin ist: GO wg 3-6 

 

Das innere / innerste Deines Körpers. Ganz in der absoluten Mitte, in einer 
Gemeinschaft wo alles eins ist. Die eine Mitte, die absolute eine Mitte, das absolute 
in der Mitte, das ist der Urknall bevor er geknallt hat.  

Und alles andere ist Peri-pherie. Dieses peri heißt ja ringsum und phere heißt Du 
trägst es ringsum - alles was Du Dir um Dich herum ausdenkst. Egal wo Du Dir das 
räumlich oder zeitlich hindenkst ist hier und jetzt Deine IN<formation. Das steckt da 
drin. 

Wenn wir jetzt dann die Sprachen nutzen, was hat das mit dem Bauch zu tun und 
mit den Eingeweiden? 

Gemeinde:  GE²-MEIN-DE. GE² ist mein Wissen  - die Weisheit. (DE ed 4-70). 

Bauch: Das führt dich dann zu Gastro. Gaster. (Lat. / Griech.) 
 

 

 
 

53:18 Das fingo, was das jetzt eigentlich bedeutet: Und da heißt es: „Eine Masse 
oder in einer Masse formen, gestalten und bilden, bildend schaffen.“  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גו
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Was ist Masse als Ding an sich? Ich sage immer Masse ist definitiv etwas was nichts 
mit Gewicht zu tun hat. Masse ist meine 200g rote Knete.  
Und da müssen wir jetzt ganz einfach wissen, dieses Wort Masse: 

Die Masse ist das „tun“ asse – esse: ESCHH hse 70-30-5: 

 

Ein aktivieren in Dir, ein ausführen, ein machen, ein tun. 

Du musst die Dir ja zuerst ausdenken, wir können ein m davor setzen. 

MESCHH hsem 40-70-300-5 Das kann ich „Masse“ lesen. 

 

Und dann wirst Du der Aktivierende, der praktisch diese Handlung, letztendlich die 
ganze Wirkung künstlich in sich selber, ins Geschehnis setzt. 

Es ist der träumende Geist. Und Du fängst an Dich selbst, der 200g rote Knete E² eine 
Form zu geben, m² - m ist eine Gestaltwerdung hoch 2, und das ganze passiert in 4 
Phasen c4.  Energie wird ständig in eine andere Form umgestaltet, von Gedanke zu 
Gedanke, von Augenblick zu Augenblick. Das ist fingo, es ist fingiert. 

 
54:45 Lass uns mal weiter runter lesen, und Du wirst merken, das das exakt perfekt 
beschrieben wird. Da sind übrigens ganz, ganz tolle, irre Beispiele. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עשה
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Ganz toller Satz: 

 

Und man merkt wie frei das im Latein ausgelegt wird. Mit dem Verstand geformt, 
von dem Inneren, jene ein Spiegel ist. 

Wobei das Wort Spiegel hier gar nicht vorkommt. 

Interessant ist das 'mente'. Unterform, immer dran denken ist: mens, mentior. 

 

Überlegung: Du legst etwas über Dich drüber. 

Bewusstsein passt nicht so ganz. 

Das führt uns dann zwangsläufig zu dem mentior: 

 

Wo ich immer sage: Das Fundament - Fundamentior. Und jetzt fängt Du an Dir was 
vorzuspiegeln. Drum haben die den Spiegel übersetzt. Er kommt als Wort eigentlich 
gar nicht vor.  
Der Schwerpunkt wird in der Übersetzung gelegt auf:  
Die Vorspiegelung, die Lügen die Du Dir vorspiegelst, die Worte nicht halten, 
täuschen. Worte einseitig auslegen, sich irren. Es ist fingiert. 
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Vultus: Das ist das Schöne. 

 

Du wirst immer mehr merken, ein Wort einseitig auszulegen... 

Der Gesichtsausdruck – panim Mynp. Wir sind bei FIN - panim - penim – fenim 

 

Und jetzt „panim“ ist das Gesicht. Aber auch als „penim“ ausgesprochen das Innere. 
Du hast eine geistige Sicht in Deinem Inneren und Du hast ein gewisses nach Außen 
sehen auf der Vorderseite, der Du eine bestimmte Bedeutung gibst. Das ist das Spiel. 

Und das haben wir unser FIN - ich kann das ja austauschen. 

So spielt sich das durch. 

 

Umbilden, neubilden: B-ILD = Im Kind, BI<LD = In mir sind Lichtöffnungen 

Im Kind eine Vorstellung von etwas machen und das 

entwerfen - nicht von innen nach außen werfen, sondern von unten nach oben 
hochholen. Sich etwas denken, vorstellen, träumen, sICH einbilden. In sich, ins Kind 
hineinbilden, als IN<formation. 

 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פנימ
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ersinnen: Und das ganze erwachte Bewusstsein ist innen. 

 

Das erdichten. Das erlügen, das vorgeben. 
 

Schönes Wort hier: 

 

Hochzeit: Hochgehobene Zeit sind die Augenblicke, 

Zeit EZ Ue = Augenblickliche Erscheinungen. Das ganze ist der Hochzeit zu 
verdanken. Spaßig, ne? 
 

 

Und dann musst Du jetzt Deinen Horizont erweitern. Dein Horizont ist die camera, in 
der camera obscura. Wir wissen camera widerum ist das Gesichtsfeld vor Dir. 

 

Festsetzen, ein Ende nehmen. Und dann kommst Du irgendwann in den AIN SUP. 
 

59:35 Ein einziges Wort ein bisschen angesprochen. Und Du meinst Du hast 
wichtigeres zu tun. Das ist ein Akt der Reife, es ist wie mit Sexualität. Das heißt Du 
fängst erst an Dich für Worte, für Sprache an zu interessieren, wenn Du sprechen 
kannst. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
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In unserem "Vom Säugling bis zu Greis", passiert immer im hier und jetzt ein 
Wechsel. Und wenn Du in die Schule kommst sprichst Du ein schönes Deutsch. Die 
Grundvoraussetzung lesen und schreiben zu lernen ist das Du zuerst einmal 
sprechen lernst. Kannst Du dich noch daran erinnern wie Du sprechen gelernt hast?  

Ist hier überhaupt noch ein Hauch Worte in der Vergangenheit oder konstruierst Du 
Dir jetzt logisch eine Vergangenheit - ich habe ja angeblich in der Vergangenheit 
sprechen gelernt. „Ich wurde ja von meiner Mutter geboren.“ 

Kannst Du's beschwören? ἁμαρτία /amartia - das ist Sünde. All dieses geistlose 
Geschwätz ist Sünde. 

Du baust Vorstellungen in Dir auf, die Du nicht einmal bezeugen könntest, wenn Du 
wolltest. Du äffst eine Einseitige Meinung nach. Kannst Du bezeugen das die Luft die 
Du jetzt angeblich atmest, die Du übrigens noch nie gesehen hast, dass die aus 21% 
Sauerstoff, 78% Stickstoff und 1% Edelgas besteht? Wohlgemerkt diese Gase, die Du 
jetzt denkst, da ist nur dieses Wort "Gas" da. An was denkst Du bei dem Wort Gas? 
An irgend etwas was man nicht sehen kann. 

Sauerstoff kann man nicht sehen, Wind kann man nicht sehen. Geist kann man auch 
nicht sehen. Aber es existiert doch. Als Ding an sich existiert es überhaupt nicht. Weil 
existere heißt heraustreten aus. Und wenn was aus Dir heraustritt und in 
Erscheinung tritt, existiert, wie das Wort existieren sagt, Du denkst Dir Sachen aus, 
die angeblich aus Dir herausgehen, die aber gar nicht überprüft werden können. 

Und wenn ich jetzt sage, ja ich kann ja genau Wasser Elektrolyse machen, dann sehe 
ich doch das dieses Wasser aus zwei Teilen Wasserstoff und ein Teil Sauerstoff 
besteht. Ich sage, das ist ein logisches Konstrukt. Man muss Dir das zuerst erzählen, 
das Du diesen Akt einer Elektrolyse im Wasser auf Deine VR-Brille optisch in einem 
Aquarium oder was hinstellen kannst und dann Bläschen hochgehen wenn Du eine 
Spannung anlegst. Das ist Wissen das Du verwirklichst auf Deiner VR-Brille, was aber 
niemals in Dir auftauchen würde, wenn das auf Deinem Programm nicht drauf wäre. 
Es würde niemals in einem Computer solche Sachen auf dem Monitor auftauchen, 
wenn es nicht vorher auf der Datei ist. Vorher meine ich nicht zeitlich, chronologisch 
sondern hierarchisch. 

Du bist ein Computer, ein MCHSCHB bsxm 40-8-300-2, ein Rechnungsführer. Und 
MCHSCHBH  hbsxm 40-8-300-2-5 sind Deine Gedanken die Du aus Deinem 
Programm hochholst.  

Und jetzt ist es ganz, ganz WIE-ICH-TIK das DU begreifst, JCH~ich erzähle das jetzt 
nur einem: Du wirst es niemals, das betone ich immer wieder, irgend jemand den 
Du Dir ausdenkst erklären können.  
Auch wieder dieser Vortrag: „Das ist 100%ig sicher.“ 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחשב
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Du wirst niemals einem - JCH bring's nochmal auf den Punkt - einem Gedanken 
erklären können, dass er nur deshalb existiert weil Du ihn Dir denkst. Es ist 

gleichgültig an wen Du denkst. Und es ist auch gleichgültig wenn Du es jetzt mit 
einer sinnlich wahrgenommenen IN<formation zu tun hast. 

 

1:02:50 Das heißt, denk Dir jetzt einfach mal Du wärst jetzt der Udo, und Du sitzt 
vorm Computer, und Du hast jetzt die Pixelmännchen auf dem Bildschirm. Da ist 
jetzt natürlich das Pixelmännchen Udo dabei. 

Hast Du das Bedürfnis dem Pixelmännchen was zu erklären? Oder dem Computer 
selber, den Du Dir ausdenkst? So, und jetzt denk Dir einen Trockennasenaffen aus. 
Wo ist der Unterschied? 

Das was Du beim einen Gehäuse nennst, nennst Du beim anderen Körper. Das was 
Du Computerchip nennst, nennst Du beim anderen Gehirn. Es sind nur andere 
Worte, andere Formulierungen für irgendwelche Existenzen, die nur deshalb sind, 
weil Du sie jetzt denkst. Die definitiv 100%ig sicher jetzt in Dir drin sind, Deine 
IN<formation und mit dem nächsten Gedanken wieder zerstört wird. So, und das 
wird jetzt Angst in Dir machen, je nach Reife, oder Freude auslösen. Aber das ist 
schon wieder einseitig. Was ist eigentlich wenn man Angst und Freude verbindet? 
Wir wissen von Gesund und Krank, nennt man die Verbindung Heiligkeit. Von 
Sonnenschein und Regen ganz grob, nennt man die Verbindung Wetter. Was ist 
eigentlich die Verbindung zwischen Angst und Freude? Können wir natürlich 
austauschen. (Diana:) Seelenfrieden. 

GLÜCKSELIGKEIT. Seelenfrieden ist Glückseligkeit. 

Aber die rote Glückseligkeit darfst Du nicht verwechseln mit irgend was, was Du Dir 
ausdenkst. Ich kann wieder sagen: Jede Sicherheit, die in Verbindung steht mit 
irgend einem Gedanken ist genau so vergänglich wie der Gedanke. Du wirst den 
natürlich immer wieder wiederholen, weil Du meinst das ist unabhängig von Dir da 
außen, oder Besitz oder Wissen. Wissen ist niemals da außen, es ist in Dir drin. Das 
ganze Wissen, jeder Mensch, wenn Du jetzt träumst, bitte nimm diese Worte ganz 
wort-wörtlich. 
 

Wenn Du jetzt träumst, dann muss Dir klar sein, das das ganze aus Dir kommt und 
nur Deine IN<formationen sind. Selbst wenn Du Dir die jetzt ausdenkst, und als 

sinnlich wahrgenommene Personen in Dir auftauchen, gleichgültig ob Du jetzt ein 
Video-Pixelmännchen hast oder der auf Deiner VR-Brille ist. 

 
Jetzt hast Du auf der VR-Brille einen Monitor in einer gewissen Entfernung und da 
sind Pixelmännchen drauf. Es kann auf Deiner VR-Brille auch eine sinnlich 
wahrgenommene Person ein Trockennasenaffe auftauchen. Und der erzählt Dir jetzt 
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in Deinem Traum irgend was. Es ändert nichts dran, alles was der Dir erzählt, dieses 
Riesen Wissen was der Dir evtl. mitteilt, wo hat der das eigentlich her? Aus dem, der 
ihn träumt.  

Nochmal: Alles ausgedachte ist ein da-sein-müssen. Es ist nur wenn Du es denkst, 
und es ist genauso wie Du es denkst. Setze für denken träumen. Dann umfasst es 
auch den sinnlich wahrgenommenen Bereich. Es heißt die erzählen Dir etwas von 
Deinem Wissenselement, unendlich viele Wissenselemente, die sich zu 
widersprechen scheinen, solange bis Du die Kollektion im Hintergrund verstanden 
hast. 

Das ist das was ich immer sage - Küche. Auto - Kabelstecker-Beispiel. 

Was ist wichtiger zum Autofahren, das ein Auto funktioniert? Der Motor oder ein 
bestimmter Kabelstecker? Ich sage: Da gibt's kein weniger wichtig. Dieses Beispiel, 
Du bist, wenn wir das ganze Universum als einen Motor betrachten der super gut, 
göttlich funktioniert, dann muss Dir klar sein, Du bist wie in einem großen Auto, ein 
kleiner Kabelstecker der den Strom zur Zündung führt. Wenn ich Dich rausnehme, 
funktioniert das Auto nicht, und wenn ich den ganzen Motor rausbaue funktioniert 
es auch nicht. 

Das heißt wenn Du kleiner Geist nicht richtig tickst, kann die ganze Welt, die Du Dir 
ausdenkst nicht richtig ticken. 

Die Welt ist ein Spiegelbild Deiner eigenen Fehlprogrammierung.  
Die eigentlich gar keine Fehlprogrammierung ist, weil einer der sich hinsetzt, 

einen Prüfungsbogen entwirft mit vielen Fehlern, - JCH nenne das einfach mal 
Fehler - ER macht keinen Fehler, der hat ihn ja ganz bewusst erschaffen. 

Und die ganzen Affen, die in Dir auftauchen, die Du Politiker nennst, oder Ärzte 
nennst, oder Professoren oder Nobelpreisträger nennst. 

Diese Affen per eigener Definition habe JCH ganz bewusst erschaffen, dass Du 
Geist in Deinem Traum erkennst, das das bloß Gedanken von Dir sind. 

 
Das die Ärzte z.B. Dich nicht am Leben erhalten können, sondern Du erhältst die am 
Leben solange Du Dir diese Idioten ausdenkst. Idiota heißt übrigens "Einfacher 
Mensch". 

Mensch in Bezug auf Affe - Primat. Du bist ja bloß ein dummer Affe. Nein, das bist Du 
nicht, sage ich. Du bist Geist von meinem Geist. Die Affen die Du Dir ausdenkst, sind 
Affen. Du wirst immer mehr erkennen, das die alle bloß nachäffen. Es hat jetzt 
übrigens nichts damit zu tun, ob das jetzt was die nachäffen richtig oder verkehrt ist. 
Sie äffen einfach bloß nach. Wir haben doch gesagt, wir beginnen zu schauen, ohne 
zu werten. Das ist wenn ich sage: Egal wen Du mir bringst, an Physikern, an Ärzten. 
Wenn der den Mund aufmacht, sage ich Dir genau welche Bücher oder welche 
Sachen er nachäfft. 
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1:08:00 Was ist von Dir, was ist von Dir selbst? Du hast keine eigene Meinung. Deine 
Meinung ist eine Anderung. Was Du anziehst, ob Du Dich mit Tattoos zupflasterst, ob 
Du hier Hospilatismus betreibst indem Du in ein Rockkonzert gehst, machst Du nichts 
anderes wie die Ultra-Orthodoxen Juden an der Klagemauer, wie die Sannyasins die 
sich seltsame Gewänder anziehen und dann ihr Kopfnicken machen in ihren 
Klöstern. Es sind Gedanken. Es sind jetzt 100%ig sicher einfach Gedanken. Und ob 
die jetzt gut oder schlecht sind oder was wissen oder nicht wissen, wer bestimmt 
das eigentlich? Der, der sich die Deppen ausdenkt. Und er merkt gar nicht, der der 
sich das ausdenkt, das er dabei eine vollkommene Selbst-Entgeistigung betreibt. Eine 
Selbst-Entmachtung. 

Auch mit "Wer ist Schuld". Wenn Dir ständig jemand in Deinem Traum erzählt wer 
oder was an was Schuld ist. Schuld ist die Frage: Wer hat's gemacht? Wer ist dafür 
verantwortlich? Zuerst einmal der, der sich's ausdenkt. Ganz klares, einfaches 
Deutsch. Nicht mehr und nicht weniger. 

1:09:09 Und wenn ich dann grad nochmal hier, mir fällt gerade nochmal der 
Affenkäfig ein, die Technodisko - in einem der vorhergehenden Selbstgespräche - die 
machen ja auch nichts anderes, wenn sie Utze-utze-utze... 

Da läuft nichts verkehrt, das ist übrigens auch kein Vorwurf. Es ist eine 
Entwicklungsphase. Ich werfe einem Säugling auch nicht vor, wenn er in die Windeln 
kackt. Es ist alles ein da-sein-müssen. Höre auf, irgend welchen Menschen, wenn Du 
Dein Seelenheil, deinen Frieden finden willst, Dich selbst wieder, das Ewige FRI-EDEN 
finden willst, musst Du eine allumfassende Liebe in Dir heranwachsen lassen. 

Ein ganz einfacher Satz. Wie unendlich Geistlos bin ich selbst, wenn ich mir 
irgendwelche Arschlöcher ausdenke, und werfe denen die ich mir gedacht habe vor, 
das sie so sind wie ich sie mir ausdenke. 

Das gilt übrigens auch: Wie unendlich Geistlos bin ICH wenn ICH mir irgendwelche 
unendlich gescheite, Reiche oder schöne Menschen ausdenke, und bin auf die 
neidisch, die ICH selber in mir erschaffen habe. Sie werden nicht anders sein können, 
wie sie von mir erschaffen werden. Ist der Schöpfer nicht mächtiger, ist nicht der 
Denker prinzipiell mächtiger wie jeder Gedanken den er sich denkt? Du bist sogar 
mächtiger wie der ganze Gott den diese Idioten die Du Dir ausdenkst anbeten. 
 
1:10:24 Wohlgemerkt, „Du“ ist nicht der Affe, der jetzt vorm Computer sitzt. Wo war 
der jetzt eigentlich die ganze Zeit? Hat Dein Körper jetzt die ganze Zeit existiert? 

Auch das Gefühl, das Du jetzt in Dir aufbaust, wenn Du jetzt an eine Vergangenheit 
denkst. „Ah, da bin ich ja neben mir gestanden“, denkst Du Dir jetzt. Damit drückst 
Du in dem Gedanken aus, das Du vorher nicht aufgepasst hast. Vorher war nichts, 
es ist immer jetzt. Das ist das ewige Spiel des Lebens. 

 

https://wiki.yoga-vidya.de/Sannyasin
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Und wenn Du das jetzt, diese einfache Erkenntnis was Du bist, und was Deine 
Gedanken sind, und Du einen Zustand kriegst, das Du vor nichts und niemanden was 
JCH in Dir auftauchen lasse Angst hast.  
Nochmal: Du bist ein träumender Geist, Du erschaffst zwar alles was Du träumst in 
Dir selber. Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. Der macht eindeutig diese Schrift. 
Oder ein Pinsel malt ein Bild. Er erschafft dieses Bild. Der träumende Geist, der 
Pinsel und der Kugelschreiber können sich nicht raussuchen was sie machen. 

Du kannst Dir nicht raussuchen was Du träumst. Das mache JCH. Und da habe ich 
jetzt so eine eigenartige Waage, wo JCH sage: JCH halte die Fäden an der Hand, 
aber JCH lasse Dich mit Deiner Logik dran ziehen. Einer Logik die Du Dir nicht 
raussuchen konntest. Das ist das, wenn JCH immer wieder betone, JCH mache Dich 
zum Richter über alles und jeden.  

Und JCH vollstrecke Deine Urteile - Schuldig oder Nicht Schuldig - an Dir selber. Bis 
Du verstanden hast, das niemals irgend jemand den Du Dir ausdenkst an irgend 
was Schuld ist. 

Es ist ein Da-sein-müssen. Weil niemand den Du Dir ausdenkst sich raussuchen 
kann, das Du ihn Dir so denkst wie Du ihn Dir denkst. 

1:12:05 Und jetzt mache ich zum Abschluss nochmal eine Spiegelung. Das habe ich 
zwar in dem vorhergehenden Selbstgespräch schon gesagt, aber bitte gehe den 
Gedankengang mit. 

Ich beginne wieder bröselig als Mensch, du sitzt da und Du grübelst über irgend was 
nach und Dir kommen irgendwelche Gedanken in den Sinn, eine Geschichte, ein 
Märchen in den Sinn. Aus Dir, wo Du noch nie gehört hast, wo Du sagst: Oh, das ist 
geil, das schreibe ich auf. Die „Heiligen D-RAI Könige“ bei der Diana, wie sie ihren 
Schreibdurchfall gehabt hat. Und dann sitzt Du da: "Oh, ist das geil". Du weißt es ja, 
wie das abläuft. Du sitzt da und schreibst, Dir fallen Sachen ein und Du schreibst hin, 
und Du bist total begeistert was da aus Dir rausfließt. Genaugenommen, wir werden 
das mal genau gedanklich durchgehen: 

Das heißt Du sitzt da, und Dir kommt ein Gedanke in den Sinn und der Gedanke baut 
in Dir eine Vorstellung auf, die natürlich nur ganz bewusst in Deinem Kopf ist, eine 
Märchengeschichte. Und die willst Du jetzt festhalten. Man hat ja immer Angst, das 
man was verliert. Du kannst nichts verlieren. Es ist in Dir drin, bevor's aufgetaucht 
ist, und wenn's wieder in Dich reinfällt ist es auf immer und ewig drin. Alles was 
jemals angeblich in der Vergangenheit war und was in einer unendlichen Zukunft 
noch in Dir auftauchen wird - Du bist ein ewiger Geist - ist jetzt in Dir drin. 

Also gut, Du willst es festhalten und jetzt schreibst Du ein Buch, einen Roman. Das 
heißt Du machst aus Deinen Geschichten, aus Deinen Vorstellungen machst Du 
Worte. Das hältst Du in Form von Worten fest. Natürlich in Form deiner Wort-
Erkenntnisfähigkeit. Das ist die eine Seite. Denke an den Anfang dieses Gespräches.  
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Jetzt spiegel ich das, es taucht in Dir ein Schriftstück auf. Entweder ein Buch oder 
eine Tageszeitung. Dann sind plötzlich Worte da, und jetzt passiert genau das 
Gegenteil: Du liest diese Worte, und in Maßsetzung Deines Wortverständnisses 
wirst Du aus diesen Worten jetzt in Dir Vorstellungen aufbauen. 

Das erste Mal ist Dir vollkommen klar: Ich habe das aus mir herausgeschöpft, es ist 
nur Fantasy, die Geschichte. Die ist ja nicht da außen, weil die ist ja aus mir selber 
gekommen. Und Du hast Worte daraus gemacht, und jetzt tauchen Worte in Dir auf, 
und jetzt machst Du aus den Worten wieder eine Geschichte in Dir. 

Das ist nur eine Spiegelung, bloß komischerweise jetzt meinst Du, Du hast nicht 
das geringste damit zu tun, wenn Du eine Tageszeitung liest. 

Aber jetzt frage ich Dich: Wenn Du jetzt träumst, wo kommen die Worte eigentlich 
her? Da sind zuerst die Worte da, die JCH in Dir auftauchen lasse, auf der VR-Brille. 

Und dieses große trügerische wo ich immer wieder sage: Der Bruch des ersten und 
des zweiten Gebotes. Es gibt kein da außen. Du bist ein träumender Geist. 

Du bist dieser ADaM, der in einem Trimurta, in einem tiefen Schlaf fiel. Du bist in 
einen Schlaf GE²-Falle-N. Eine Falle ist ein Gefängnis. Das ist Deine Traumwelt. Und 
dann denkt ADaM sich selber seine Eva aus. 

Nochmal: Das hebr. Wort für Rippe, dieses ZLE elu 90-30-70, lu Geburt von Licht, 
das ist das hebr. Wort für Schatten. Ausgedachtes Licht sind Schatten. Die Sonne die 
Du anschaust - denk an das Kino ( Kain) wenn Du in einem normalem Kino sitzt 
und Du siehst vor eine Landschaft von einer strahlenden Sonne beleuchtet. Diese 
Sonne, die Du auf der Leinwand siehst ist keine Lichtquelle, die sind ein geworfener 
Schatten. Das Licht ist die Lampe im Projektor. 

 

Lampe engelisch geschrieben lamp - lamb, unsere Spiegelung 
wie bei son – sun. 

 
 
Ich habe darauf hingewiesen. Das ist das Lamm Gottes. 

LA der Lichtschöpfer < M~M. 

Das ist das Lamm Gottes. Das ist die eigentliche Quelle 
für die Gedankenwelle, und das sitzt in der Mitte. 

 

lu - Das sind Schatten. Und 70 ist ja dann der Augenblick. Das heißt, es sind 
Schatten-Augenblicke. Das heißt man entnimmt aus diesem Geist eine Rippe,  Rest 
in Peace. Ruhe in Frieden - was Du in der Regel nicht machst, weil FRI-EDeN heißt: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צלע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צל
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FRI yrp 80-200-10 Frucht, Ertrag; WEISHEIT der Rationalität des göttlichen LOGOS 

EDeN Nde 70-4-50 Eden ist das Paradies, heißt auch „Ewigkeit“ 

Und sagt jetzt: Das ist Deine Eva. Und da steht CHWH hwx 8-6-5. Und geh in 
Hebräisch-Wörterbücher rein:  

 

hwx heißt zuerst etwas aussprechen, etwas ausdrücken, das heißt Du sprichst, Du 
machst aus jedem Wort ein Geräusch, einen Gedanken den Du denkst. Und Du 
drückst (DR = Generation, ein geöffnetes (D) rück-eN) es aus Dir heraus, stellst es vor 
Dich hin und jetzt kommt dieser Vorgang, und dann sagt der liebe Gott: Und das ist 
Deine CHWH, das ist das was Du aus Dir herausdrückst, vor Dich hinstellst, Deine 
Frau. Dasselbe Wort heißt auch ein Erlebnis haben, etwas erleben. 

Du kannst nur das ER-LE-BeN was Du aus Dir heraus, aus dem Zentrum 
herausdrückst, aber Du drückst es nicht nach außen, sondern es ist eine 
IN<formation. Es ist ein ausgedachtes Äußeres. Immer die zwei Seiten. Habe ich 
1000x erklärt. 

1:17:27 Jetzt kannst Du vielleicht, dein Ego sagt: Jetzt erzählt er schon wieder 
dasselbe. Es ist doch gut für Dich, wenn Du es nicht mehr nötig hast. Wieso meinst 
Du, dass das wieder in Dir auftaucht? Du kannst es ja wegzappen und weiter im 
Dunklen rumtappen. Mach Deine Döppen auf, Du Depp. Wie oft habe ich gesagt, es 
sind Deppen weil die ihre Döppen geschlossen haben. Träumende Geister, die nicht 
wissen wer sie sind. Deine ganze Elite, zeig mir die Weisen Deiner Welt, zeig mir die 
Elite und JCHUP werde Dir zeigen, das es Vollpfosten sind. Ich reduziere das, ich 
mache es mal nicht ganz so hart. Es sind Gedanken. Was ist jetzt Deine Elite, was 
sind Deine Politiker, was sind Deine Nobelpreisträger, was sind die jetzt? Jetzt in dem 
Moment? Einfach nur Gedanken, die Du denkst. Das ist 100%ig sicher. 

Und jetzt frage Dich: Brichst Du das zweite Gebot? Was ist das zweite Gebot?  

Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben im Himmel. Wo waren jetzt die ganze 
Zeit die Sterne, die Sonne, das heliozentrische Weltbild, das Zeug, das da außen 
irgendwie rumschwirrt, wo war das jetzt die ganze Zeit? Es waren nicht gedachte 
Gedanken. Es war in der Einheit. 

Jetzt frage JCH Dich: Die Sache haben wir nochmal wiederholt mit dem Ersten und 
Zweiten. Alles was JCH Dir sage kannst Du Satz für Satz, gehe MEJNE Gedankengänge 
mit, auf der Stelle 100%ig beschwören ohne einen Meineid zu schwören.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חוה
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Was Deine geistlos nachgeäffte Logik Dir suggeriert, kannst Du nicht einmal 
überprüfen wenn Du wolltest. Auch ein so ein Satz. Einen Satz, versteh einen Satz. 

Um etwas zu überprüfen muss es hier und jetzt eine Information in Dir sein, es 
muss existieren. Einen nicht gedachten Gedanken kannst Du nicht überprüfen ob 

er existiert. 

 
Es zerstört jegliche Form von menschlichem Wissen. Menschlich in Bezug auf 
Trockennasenaffen. Und zum Abschluss nochmal ein Satz: 

HOLOFEELING zeigt Dir ganz klar, unabhängig das Du groß was studiert hast, das 
die ganze Suche der Menschheit die wir uns jetzt wieder ausdenken, nach dem 
Sinn des Lebens, oder wie das Leben funktioniert, nach der Weltformel, das die 

letztendliche Erkenntnis so einfach ist wie ein Quadrat mit drei Strichen zeichnen 
und die Deppen raffen es einfach nicht. Das ist die einfache Lösung. Die findest 

Du in allen heiligen Schriften. 

 
Du kriegst einen Kniefall vor diesen ganzen - ob das jetzt der hebr. Thenach ist oder 
eine deutsche Übersetzung, ob Du die Upanishaden liest, ob Du den Koran liest. 
Auch im Koran steht das alles drin. Und es wird so unendlich von fanatischen, 
einseitigen Besserwissern die sich die Köpfe einschlagen, ob das christliche Sekten 
sind, ob das die Haubentaucher, wenn Du jetzt meinst den Juden, den Hebräer als 
Ding an sich gibt es überhaupt nicht. Das ist genauso - ultraorthodoxe, Zionisten usw. 
da gibt's genauso viele Strömungen. 

Und alle meinen sie wüssten, sie haben das richtige Wissen. Da bin ich überreichlich 
darauf eingegangen. Mach Dir Gedanken was Du bist, und was Deine Gedanken sind. 
Ich fordere von Dir nichts. Ich werde Dich wach werden lassen, auf eine höhere 
Ebene heben, sobald Du diese einfachen Sätze wirklich verstanden hast. Und es 
gibt keine Angst in irgend einer Form, das Du irgendwas verlierst. 

1:20:52 Jetzt mache ich ganz einfach: Schnipp, und jetzt denkst Du Dich als 13-
jährigen. Denk Dir den. Wo war der jetzt die ganze Zeit? Ist der nicht ein Gedanke, 
wie ein grünes Marsmännchen? War das schlimm, das der eigentlich nur noch dann 
ist, wenn Du ihn denkst?  

Wann denkst Du Dich eigentlich noch als 13-jährigen? Hängt davon ab, wo Du jetzt in 
Deinem Leben steckst. Wie schaut das aus wenn Du jetzt 16 bist? Dann ist das noch 
nicht so lange her. Wie sieht das aus, wenn Du 60 bist? Das denkens nicht würdig. 
Immer, gar nicht am Leben erhalten. Es bleibt das eine wie das andere Gedanken. Es 
ist kein Unterschied ob Du an einen Gott denkst oder Dich als 13-jährigen denkst. Es 
ist einfach ein Gedanke. Alles andere ist Definition des Wortes Gott oder des Wortes 
Kind.  
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Und wir wissen, wir können aus jedem Wort ein 400-Seiten Buch machen ohne den 
Kontext zu verlassen, wenn Du die Vatersprache verstanden hast. Und das musst nur 
Du wissen. Nur DU. Ein Gedanke wird das niemals verstehen. 

 

Du kannst jetzt , wenn ich zum Beispiel immer sage, 
jetzt Reto oder Diana, das sind die zwei, der 'Hollister.'  

 

 

Das das so geistige Granaten sind, damit meine ich natürlich nicht die Geistesfunken, 
da ist nur ein Geist. Diese Programme Reto und Diana Oberhänsli. Jeder für sich ist 
jedem Nobelpreisträger, jedem Physiker geistig um Lichtjahre überlegen. Jedem 
Pfarrer, jedem Mystiker, man kann das sehr einfach machen, weil die nämlich 
Vatersprache verstehen. Unsere Ariane Ullrich arbeitet auch schon lange genug 
daran. Und Oberflächlich in der Welt des Traums sind das ganz normale Brösel. Ganz 
unscheinbare Nichtse, und man will auch gar nicht mehr sein. Schön ist's ein Nichts 
zu sein, ein Narr zu sein. Ach wie schön das keiner weiß, das ich Rumpelstilzchen 
heiß. Es geht nicht um das berühmt werden, das ich immer wieder sage: Es geht 
nicht um die Menschheit oder um die Welt der Gedanken, bei HOLOFEELING dreht 
sich alles um den, der ewig ist. Das bist Du. Tat twam asi. 

 

 

Und Petsch! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://wiki.yoga-vidya.de/Tat_tvam_asi
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02.02.2023  „WIR<SIN~D>IM-ME²R“ „AIN~E²R“ ! 

https://www.youtube.com/watch?v=ZqascwDVApE 

Schlüsselworte: Judi&Cocho, Einer, Einheitskreis, Diskussion, finis, 1945, Computer-Metapher 

 
00:13 Ich will mal zeigen wie tief das ganze geht, das jeder Moment der in Dir 
auftaucht, in Deinem Traum, das betone ich, ich erkläre es, auch jetzt, das ist ganz 
wichtig, der Unterschied bei HOLOFEELING: Ich erkläre es dem Geist, der sich jetzt 
dieses Video ausdenkt.  

Und es ist definitiv a so, die einfachste Metapher ist: Du träumst.  

Und jetzt ist immer, wieso machen wir eigentlich diese Videos, diese HOLOFEELING-
Selbstgespräche? Es geht nicht darum, das irgendwelche Menschen, die Du Dir jetzt 
ausdenkst, das verstehen könnten, es kann nur der Geist verstehen der träumt. Ich 
wiederhole immer und immer wieder: Es gibt nur einen allereinzigen Geist, und der 
splittet sich jetzt auf in unendlich viele Intellektuelle Systeme. Das schauen wir uns 
jetzt gleich nochmal genauer an. Es heißt, was Du erlebst, was Du träumst hängt 
davon ab welchen Intellekt Du zum denken benutzt.  

HOLOFEELING ist ein vollkommen neues Weltbild, das mit 100%ig sicher 
überprüfbaren Fakten arbeitet. Das sind diese ganzen Kleinigkeiten. Und wenn Du 
das nicht wahrhaben willst, und Du meine ich jetzt den Geist, der sich dieses Video 
ausdenkt. Es gibt keinen anderen Geist.  
Was es aber sehr wohl gibt: Dich selbst mit einem anderen Intellekt. 

Meine einfache Metapher ist: Du stehst vor einem Bücherregal, und wir sagen die 
Bücher, das sind jetzt verschiedene Videospiele. Und jedesmal wenn Du anfängst, 
ein neues Leben, ein neues Spiel anfängst, spielst Du einen ganz bestimmten 
Protagonisten. Das heißt, wenn Du an Dich denkst, denkst Du jetzt an diesen Affen, 
der jetzt vorm Computer sitzt. Dieser Körper existiert nur wenn Du an diesen Körper 
denkst. Und die Welt spricht zu Dir. 

W-ELT: Doppelt aufgespanntes B-rand-opfer. Der polare Rand ist die Welt Deiner 
Gedankenwellen, die sich ständig hier und jetzt wechseln. 

 

Mehr gehe ich nicht mehr darauf ein, ich will Dir nur zeigen wie unendlich komplex 
dieses HOLOFEELING ist. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=ZqascwDVApE
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02:08 Und wenn DU jetzt ein Neueinsteiger bist, als Geist, das heißt das Dein jetziges 
Programm jetzt für Dich - es ist ja eh jeder Moment jetzt - egal wo Du Dir räumlich 
oder zeitlich was hindenkst, wo Du sagst ich war vor 5 Jahren da und da im Urlaub.  

Das denkst Du jetzt. Das was ich immer wieder nur darauf hinweise: Jeder Moment, 
der in Dir auftaucht entsteht jetzt, und jeder neue Gedanke, der in Dir auftaucht 
zerstört den bestehenden Gedanken. Wenn Du das nicht wahrhaben willst, glaube es 
mir: JCH zünde Deine Traumwelt jetzt an, Du wirst leiden ohne Ende. Und jetzt 
kommt dieses große Problem der zwei Seiten zuerst einmal. Ich kann immer wieder 
nur darauf hinweisen: 

Es geht darum, das Du schaust was jetzt da ist. Das ist das: CUT - Was ist jetzt da? 

Das was Du jetzt denkst oder was Du anschaust.  

Dreh Deinen Kopf an den Du jetzt denkst - zack - und dann verändert sich Deine 
sinnlich wahrgenommene optische IN<formation. Ich spiele das tausendmal durch, 
Du solltest Dich fragen, warum vergisst Du das immer wieder? 

Weil dieses Ego, dieses Programm so extrem mächtig ist, und Du musst dieses 
Programm überwinden. Wir machen hier keinen esoterischen oder religiösen Kack. 

Ich habe viele, viele Facetten in meinen vielen Leben durchgespielt, wie kann ich den 
Geist hinter der Maske, hinter der Personifizierung erreichen? Eigentlich letztendlich 
immer MJCH SELBST. Wir kommen jetzt gleich drauf, weil Du nämlich alle Rollen 
spielst. 

03:40 Das ist jetzt, ich zeige Dir jetzt ein Lied, und jetzt musst Du Dich zuerst einmal 
komplett Dich davon gelöst haben, dass wenn Du jetzt an einen Sänger denkst, an 
einen Komponisten, an einen Texter, an einen Philosophen, an einen 
Wissenschaftler, diese Antagonisten, die Du Dir jetzt ausdenkst, die entstehen hier 
und jetzt in dem Moment in Deinem Kopf wenn Du sie denkst.  

Du bist einfach nur ein träumender Geist. Oder JCH sage immer: Ein Computer, der 
seine selbst berechneten IN<formationen zu sehen bekommt auf dem Bildschirm. 
Immer Bild-Bild-Bild-Bild. Immer jetzt. Und die tiefere Ebene in der Transversale ist 
alles gleichzeitig.  

Das musst Du zuerst einmal akzeptieren, das es so ist, es ist 100%ig so, was jedes 
Kind sofort überprüfen kann. Das heißt bei HOLOFEELING sage ich immer wieder, 
wirst Du nie gezwungen irgend was, was Du vom Hören-sagen kennst geistlos 
nachzuäffen und in Deinem Kopf zu verwirklichen. Und das heißt jetzt, das hier 
sobald Du Dir einen Komponisten ausdenkst, Du erschaffst zuerst einmal den 
Komponisten, und Du bestimmst jetzt: Der hat diesen Text geschrieben oder dieses 
Ding komponiert. Ich kürze das jetzt mit einem Satz ab, ich sage: Hätte man Dir hier 
und jetzt gedacht in Deinen Schwamminhalt in der Schule erzählt das Einstein ein 
großer Bäckermeister war, der den Einsteinstriezel erfunden hat, dann würdest Du 
bei dem Wort Albert Einstein an einen Bäckermeister denken. CUT. 
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05:05 So, und jetzt schauen wir uns einmal ein Lied an: Es ist für Dich. Du musst es 
durchschauen, und es funktioniert nur mit der Vatersprache. 

Ich weise darauf hin, das komplette HOLOFEELING-Werk sind weit über 25.000 
Seiten, wenn Du alles aktivierst, was Du aktivieren kannst, dazu gehören auch diese 
Beiwerke von meinen Schreibstiften, wie ich das nenne. Z.B. das Pixelmännchen 
Andrea das Du jetzt siehst, hat sehr sehr viele Bücher geschrieben, ganz einfache – 
Merk-Karten, all das ganze Zeug. Sie beschäftigt sich auch schon über 20 Jahre 
intensivst mit sehr vielen Büchern damit. Und das muss Dir einfallen. Aber alles was 
dieser Andrea jetzt eingefallen ist, die Du Geist Dir jetzt ausdenkst, kommt aus Dir. 

Drum ist wichtig, auch wenn Dir der Traum teilweise hyper-real erscheint, das 
heißt als sinnlich wahrgenommene IN<formation, wenn Du träumst, muss Dir klar 

sein das jeder Mensch / jede Person / Trockennasenaffenkörper, der in Dir 
auftaucht, auch auf Deiner VR-Brille: Egal was der Dir erzählt, der erzählt das weil 

Du das träumst. Ein bewusster Geist steht vor all den Dingen, die er sich 
ausdenkt. Und Du bist das verbindende Parameter für jeden Gedanken den Du 
denkst, für jeden Art von IN<formation. Du erlebst nur Deine IN<formationen. 

 
06:37 Das ist genug Vorwort. Es geht hier um einen Liedtext, und da habe ich 
nochmal ein Vorwort dazu geschrieben. Dieses Lied heißt schlichtweg und einfach 
"Einer“:  

Judi&Cocho - Einer (Official Video) 
https://www.youtube.com/watch?v=AudLXE38Ot8 

Bei dem Wort "Einer – AIN-E²R - EIN~ER", das muss 100%ig verstanden sein in der 
Vatersprache. Wenn Dich das nicht interessiert, oder im Hintergrund läuft mit: "Das 
verstehe ich nicht" oder "Da komme ich nicht mit", mache Dich da nicht verrückt, ich 
betone immer wieder: Bei HOLOFEELING geht's jetzt in keinster Weise darum, dass 
Du das verstehst, Du musst kein Hebräisch lernen, Du musst keine Vatersprache 
lernen. 

In dem Leben, und das betone JCH immer und immer wieder, geht es einzig und 
allein darum, das Du weisst was Du selbst bist und was Deine Gedanken sind. 

Du bist IM-ME²R, und wenn JCH das immer wieder wiederhole, jede Art von Leid, 
die Du Geist erlebst, ist weil Du das nicht wahrhaben willst und weil Du das 

immer wieder vergisst. Du Geist, der Du Dir jetzt dieses Gespräch ausdenkst, bist 
etwas, was als Ding an sich überhaupt nicht existieren kann.  

DU bist ein absolutes Nichts. 

Der, der einen Traum erlebt, der Geist der einen Traum erlebt, abhängig von 
seinem Intellekt, von seinem Schwamminhalt was er erlebt, ist als Ding an sICH 

nicht denkbar, darum kann er auch nicht zerstört werden. 

https://www.youtube.com/watch?v=AudLXE38Ot8
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08:53 An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Ich wiederhole das immer 
und immer wieder. Und Du wirst Dir eingestehen das Du es immer wieder vergisst.  

Ich mache jetzt mal bröselig: Diese Andrea, wo wir jetzt normal denken, in der 
Vergangenheit hat die Andrea den Udo angerufen und dann hat der Udo gesagt: Das 
nehmen wir jetzt mal auf. Das sind jetzt nur Worte die Du hörst, diese Andrea ruft 
gerade an, sie hat jetzt "eine melancholische Phase" 

Das ist ganz normal, das ist wie das Wetter. Dein Leben ist wie das Wetter, Du hast 
keinen Einfluss darauf. 

Dann gibt's diese vier Temperamente in der Temperamentenlehre, das ist wie im 
Einheitskreis wieder, unsere vier Phasen, da gibt es zwei rote, zwei +, das rote p, und 
dann gibt's ein blaues p, das ist die Melancholie und die Cholerik. 

Und da sollte Dir schon mal auffallen das da in beiden Fällen das Wort 'CHoL' 
vorkommt. 

Und CHoL lx 8-30 ist das Weltliche. Das sind die negativen Phasen. 

 

 
09:47 Und jetzt versuche mir mal geistig zu folgen: 

(ROT-E²S) „AIN-E²R“ bedeutet: 
„(UP)JCH&ICH“ = „GEIST&Geistesfunken“ , 

UP  Das ist der Heilige Geist, der vorm Bücherregal (JCH) und der jetzt in einem 
Traum versunken ist. (ICH) 

Den Geist setze ich vorm Bücherregal, und der Geistesfunken ist der, der jetzt ein 
reduzierter Geist ist, weil er sich mit einer Person verwechselt. Weil er ein Leben / 
einen Traum träumt. 
 

= „(GOTT)VATER&SOHN“ = „AIN-E²R“ , d.h. WIR SIND 
„AIN(nicht existierender) ERWACHT-E²R(GE²IST)“ ! 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חל
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„(GOTT)VATER&SOHN“ Das ist diese Trinität in der Religion - ist AIN-E²R. 

AIN ,mit Aleph heißt nicht existierend. 

E²R rot gelesen ist der ERWACHTE. Der erwachte Geist.  

JCH weise immer darauf hin, das E² ist die Energie in der Einsteinformel, die ständig 
in eine andere Form umgewandelt wird, die als Ding an sich weder zerstört noch 
vermehrt werden kann. Sie ist ein absolutes Nichts. Da könnte ich jetzt in 
Physikbücher reingehen. 

Jetzt habe ich hier die Gematrie-Explorer-Einträge, und immer dran denken, Du 
kannst jeden Begriff rot und blau lesen. Das ist jetzt speziell rot gelesen. 

AIN Nya 1-10-50 

 

ER re 70-200 
 

 
 

<(Blaues) „EIN~ER“ >bedeutet: 

„ICH~ich“ = „MENSCH~Person“= <„EIN~ER“>! 

„EIN“ (blauer MENSCH=INTELLEKT) „GLe~ICH~T ‚EIN~ER‘ QUELLE“ (!)… 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
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11:15 Jetzt haben wir noch ein blaues „EIN~ER“ Das Lied heißt je "Einer". 

Das schreibe ich vorne mit einer 70, das bedeutet „ICH~ich“, und zwar Mensch und 
Person. Der Mensch ist ein Programm, ein Menschenleben, und die Person ist dann 
ein Ausdruck aus diesem Programm, dass ist wenn Du jetzt an Deinen aktuellen 
Körper oder an einen jüngeren oder älteren Körper / Persona / Masken oder an 
andere Menschenmasken, an andere Personen denkst. Die entspringen alle aus dem 
Programm, das Du zur Zeit zum denken benutzt. 

Immer dran denken, Du Geist bist IM-ME²R und Du siehst nur Deine eigenen selbst 
aufgeworfenen, mit Deinem Intellekt aufgeworfenen Gedankenwellen. Und egal an 
was Du denkst, es ist Deine IN<formation, gleichgültig ob Du jetzt an Deinen Körper 
oder an andere Körper denkst, oder an einen jüngeren Körper denkst, die Dinger 
existieren immer nur als IN<formation Hier und Jetzt. Und das ändert an Dir selbst, 
an dem Geist der diesen ständigen Wechsel seiner IN<formationen erlebt, nicht das 
geringste. Das ist 100%ig sicher. Du wirst es aber nur erkennen können, wenn Du 
Geist bist. Das heißt, wenn Du mich jetzt sprechen hörst, bist Du Geist. Und dann bist 
Du ein absolut unzerstörbares ewiges Nichts. Das ist meine Botschaft mit 
HOLOFEELING. 

Und jede Figur, die jetzt in Dir auftaucht, als IN<formation, wenn Du auf der 

Bröselebene, wie ich das nenne, ein Gespräch führst, der das nicht wahrhaben will, 

vergess ihn, der ist genauso geistlos wie eine Ameise, wie ein Baum, wie ein Stein. Es 

ist einfach nur eine vergängliche Erscheinung oder ein Computer, das war ja jetzt in 

dem vorhergehenden Selbstgespräch, wo ich bloß ganz kurz darauf eingehe, diese 

GPT's, das wäre ein Thema für sich selber mit einer unendlichen Komplexität. Aber 

das lassen wir jetzt einmal. Das ist reichlich erklärt worden. 

Das heißt das blaue  „EIN~ER“ heißt schlichtweg: Blauer Mensch ist nur Intellekt, das 

ist ein Programm in einem Computer, wenn wir den Geist als Computer setzen, 

gleicht einer Quelle, weil nämlich dieses <EIN~> Nye 70-10-50 geschrieben heißt rot 

gelesen auch Quelle, und das heißt Auge / Augenblick. 

Drum habe ich das jetzt in Klammer gesetzt, das Du hier speziell das <EIN~> , den 
blauen Bereich Dir anschaust: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עינ
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Das rote ER heißt ER-WACH<T, der erwachte Geist, der träumende Geist, der 

bewusst jetzt WACH ist, weil er weiß, das er träumt. ACH xa 1-8 heißt übrigens 

„Bruder“, unter anderem, und das W ist immer das doppelt aufgespannte. OK? 

<~ER> 

 

Jetzt ist es interessant, „EIN“ (blauer MENSCH=INTELLEKT) „GLe~ICH~T 

‚EIN~ER‘ QUELLE“ (!)… 

Gle~ICH~T:  GL ist eine Welle, ist ein Wellen-ich, das gespiegelt (j) in Erscheinung 

tritt (t). Vorm Spiegel, hinterm Spiegel. Das rote ist der Spiegel, der RAI selber. Der 

Kopf des Schöpfergottes. 

‚EIN~ER‘ QUELLE“ : einem Augenblick, der in Dir erweckt wird, aus einer Quelle, die 

Dein eigener Intellekt ist. Das siehst Du hier in diesen zwei Worten EIN Nye – ER re, 

wenn man da reingeht. 

die „IM ADaM“ (Geistesfunken) 

Ein ADaM ist hbqnw rkz, Denker und Ausgedachtes gleichzeitig. 

<ein (blaues = „W~ELT~L’ICH~es“ ) „MENSCHEN~Leben“… 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אח
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Interessant ist dieses W~ELT, die „Welt“ heißt B-rand-opfer. 

L’ICH ist das Licht eines ICH, eines Programms. Das ist Dein Menschenleben, und 

wichtig ist das Wort „blau“. KCHL lxk 20-8-30. 

Habe ich gerade gesagt: "Melancholisch", "Cholerik". 

Das ist das hebr. Wort für blau, das heißt auch Augenschminke, das ist wie wenn Du 

eine VR-Brille aufsetzt. Denke mal die Augenmaske wäre eine VR-Brille. 

 

 
<vom~Säugling~bis~zum~Greis> 

IM BEWUSST-E²N „G-RAI-S“ < „ER~W~Eck~T“ >, 

 

Im G-RAI-S Im geistigen Kopf des Schöpfergottes - RAI = Spiegel - Bewusstsein  

ER~W~Eck~T; wieder blau gelesen: Doppelt aufgespannte Eckspiegelung. 

<das ‚IN~Form‘ viel~ER ‚MOM~ENT~an er~Schein~en~DeR‘ „AuGeN~Blicke“ (!)> 

Bild-Bild, Gedanke-Gedanke-Gedanke, die alle entspringen aus Deinem Intellekt. 

<aus diesem „MENSCH/Programm“ HeR~raus~quillt>! 

Weil das Mensch/Programm ist ja die Quelle. Und immer dran denken: Das Wasser 

das aus einer Quelle herausquillt, ich könnte ja sagen: Da haben wir eine Quelle, die 

fließt in einen Brunnen, das was aus einem Brunnen kommt - das ist auch ein 

schönes Wort - das hebr. Wort für Brunnen rab 2-1-200 heißt nämlich auch 

auslegen und erklären. Da wird was ausgelegt. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כחל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=באר
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Das Wasser in einem BRunnen muss aus AIN-E²R QUELLE kommen, und wo kommt 

das Wasser aus der QUELLE her? Das ist das sog. G<Rund-Wasser, das wiederum 

vom H-IM-MEL runterkommt, das wieder vom ALHIM, vom MEER abstammt. Dann 

schließt sich der Kreis wieder, das habe ich so oft erklärt. Das sind alles symbolische 

Bilder. 

<DR~UM>GEHT E²S IM<„T~EX~T“ des Liedes „EIN~ER“>: 

DIES-E²R „‚SON’G“ (?), d.h. 

DIES-E²R „‚SOHN‘ des GE²IST-E²S“ (UP!), 

beschreibt einen „SELBST-BEWUSSTEN Geistesfunken“ (= „AIN-E²R“ !) 

DE²R AL<S „Protagonisten~Brösel“> 

IM BEWUSST SELBST<aus~gedachten „T~Raum“ 

niemals „für~sein~eigenes~(Recht~haben~Woller)~EGO“(!) 

oder andere (Recht~haben~Woller) „ANI~EGO’s“ kämpft! 

 

Er lässt es geschehen. Das ist die Christus-Symbolik. Ich kämpfe für den, der mich 

jetzt ausdenkt. Ich betone immer wieder: Der einzige, der mich interessiert ist der, 

der mich jetzt sprechen hört.  

Die Menschenaffen, die in Deinem Traum in Erscheinung treten haben keine 

Überlebenschance, es sind einfach nur Antagonisten in einem Traum.  

Wenn Du wach wirst ist eh alles komplett anders. HOLOFEELING ist ein vollkommen 

neues, ein höheres Weltbild. Es ist immer eine Verwandlung in einer Basis. Zuerst 

glaubt man die Welt ist eine Scheibe, dann glaubt man die Welt ist eine Kugel, die 

Welt ist genauso wenig eine Kugel, wie sie eine Scheibe war. 

Die neue Metapher ist jetzt schon langsam die Matrix. HOLOFEELING beschreibt die 
Matrix auch arithmetisch genau so präzise, wie wenn Du jetzt Internettechnik und 
Computertechnik an einer Hochschule studierst in einem weltlichen H-Wissen, das 
lächerlich ist - glaub es mir - zu HOLOFEELING. 

Du wirst nicht mehr kämpfen, es geht nicht mehr drum, wer Recht oder Unrecht hat. 

Hunderte Male erwähne ich in Selbstgesprächen:  

Du beobachtest Deine IN<formation, und das ist das einzige was Du erlebst sind 

Deine IN<formationen. Die unterliegen einem ständigen Wechsel im Hier und Jetzt. 

Das ist ein ganz einfacher, klarer Satz.  

Und Du hast jetzt einfach nur zu schauen was da ist. CUT! 

Was ist jetzt da? Schau einfach. Dann wirst Du feststellen: Ein Monitor, eine 

Lautsprecherstimme, Pixelmännchen. All das ganze Zeug ist jetzt da, mehr ist nicht. 

Und das unterliegt einem ständigen Wechsel.  
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Und Du wirst, wenn Du dann sehr wertfrei schauen kannst, erst wenn Du die 

Fähigkeit hast zu schauen was jetzt da IST, ohne das in irgendeiner Form einseitig zu 

werten - Qualitativ.  

Die ganzen Adjektive nenne ich das: Schön, hässlich, verkehrt, gut, böse. Das muss 

komplett weg sein. Solange das noch da ist, reagiert Dein Ego. Das kämpft, das ist 

Dein eigenes Ego. Das kämpft für irgendeine Einseitigkeit. Eine Rechthaberei. 

Demonstration von Geistlosigkeit. 

 
19:43 (Telefon-Klingel-Geräusche) 

Es ist also so, wo kommt das her? Ist jetzt das irgendwo da außen gewesen? Das ist 
wie bei meinem Klingelingeling-Beispiel, und Du denkst jetzt irgendwo hier bei der 
Andrea klingelt das Telefon. Das hat jetzt in Deinem Kopf geklingelt, es ist eine 
IN<formation von Dir gewesen.  

Du musst ganz präsent immer daran denken: Du träumst jetzt! Du erlebst nur 
Deine eigenen IN<formationen. Halte verdammt nochmal das erste und das zweite 
Gebot! Tausende Male erwähne ich das. 

Erstes Gebot: Mach Dir kein Bild von Gott heißt: Mach Dir kein Bild von Dir selbst. 
Du bist als träumender Geist der Schöpfer für jeden Gedanken den Du denkst. Egal 
wo Du Dir das hindenkst. Und solange Du in dem Wahn lebst, in dem 
materialistischen, geistlos nachgeäfften Wahn Deiner Naturwissenschaftler, das Du 
mit dem was Du Dir ausdenkst nichts zu tun hast. Ich frage Dich: Mit wem sollte 
denn ein Gedanke denn sonst was zu tun haben? Doch zuerst einmal mit dem, der 
sich den denkt. 

Jetzt denke doch mal an eine Erdkugel, wo war die die ganze Zeit? Du bist Dir mit 
diesem Wahnsinns geistlosen Glauben 100%ig sicher, das diese Erdkugel, die Du jetzt 
aufgrund dieser Worte - im Anfang war das Wort - Dir ausdenkst, weil Du so 
programmiert bist, das die unabhängig von Dir da außen existiert, auch wenn Du 
nicht dran denkst, und das die schon da war, wie's Dich Denker noch gar nicht 
gegeben hat. 

Wie oft muss ich das wiederholen, wie unendlich geistlos bist Du selbst, wenn Du 
meinst ein Gedanke, den Du denkst der war schon in der Vergangenheit da, bevor 
Du ihn gedacht hast? Diesen Glauben als 100%ig sicher anzusehen ist die 
vollkommene Selbst-Entgeistigung, die Verblödung, und genau derselbe Glaube 
macht Dich zu einem sterblichen Säugetier, zu einem Affen. Der alles nachäfft was 
man ihm erzählt hat. Angeblich in der Vergangenheit. In der Vergangenheit hat man 
Dir gar nichts erzählt. Das funktioniert ganz anders. Da muss ich extreme 
Kompromisse eingehen, wenn ich Dir erkläre wie Du funktionierst. Weil ich immer 
sage: Ich mache Vereinfachungen von Vereinfachungen von Vereinfachungen. 
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Ich bin gezwungen Dir - eine Computermetapher jetzt - eine Windows-
Datenstruktur so zu erklären, das ein Basic-Computer mit einem Basic-
Betriebssystem das öffnen kann. Das ist natürlich eine extreme Vereinfachung und 
Reduzierung der eigentlichen Fähigkeiten von Windows. Und wenn ich jetzt nochmal 
dazu sage: Glaube mir, das Wissen deiner Menschheit ist für mJCH als den Schöpfer 
dieses Programms das Wissen einer Schimmelpilzkolonie. Und das beweise ich 
jedem der kommt. Wir hatten erst jetzt wieder das Thema auf der Bröselebene, ich 
sage immer wieder: Du kannst alles machen, aber lasse Dich mit dem Udo nicht auf 
ein intellektuelles Gespräch ein, weil Du ziehst 100%ig sicher den kürzeren. Ich sage 
mal für Dich, das Du Dir das vorstellen kannst: Stell Dir vor, Du würdest mit irgend 
jemand diskutieren, und der hat in seinem Kopf einen Computer und kann komplett 
das ganze Internet und das Darknet auslesen. Auf der Stelle. Hast Du gegen den 
intellektuell eine Chance? 

Das verrückte ist: Du könntest das, wenn Du MJR vertraust. Wobei das immer noch 
Sachen sind, es geht in dem Leben um ganz was anderes. 

 

„E²R“ IST AIN „BEWUSST<TRÄUM~EN~DeR>GE²IST“ (!), d.h. 

 

23:26 Wenn wir von einem träumenden Geist reden, das erkläre ich so oft: An was 
denkst du bei einem träumenden Geist? Dann denkst Du an einen Affen, der daliegt 
und schläft, die Augen zu hat und Du denkst Dir in seinem Kopf erlebt er was. Das 
sind aber alles Sachen, die Du Dir ausdenkst. Was ist der träumende Geist als Ding an 
sich selber, der den ständigen Wechsel in seinem roten Kopf, den ständigen Wechsel 
seiner IN<formationen erlebt? Was ist der, der das erlebt? Das ist ja nicht der, der 
daliegt, den Du Dir jetzt ausdenkst. Es ist etwas nicht denkbares. 

 
„E²R“ IST „AIN-E²R“ (!) DE²R „AL<le „Personen~Rollen“ (!)>“ 

IN SAIN-E²R<MOM~ENT~ANeN „T~Raum~W~ELT“ (!)>“ 
UP-solut BEWUSST<„GLeICH~zeitig“ (!)>“ 

SELBST<zu~spielen~vermag>! 

 

Das ist nämlich so, das ich jetzt sage: Ich erkläre es dem Geist, der träumt. Und Du 
spielst jetzt natürlich nur eine Rolle, aber das ist das wo ich oft darauf eingegangen 
bin, Du kannst Dich auch in die anderen ein bisschen rein versetzen, aber das würde 
jetzt wieder zu weit führen. Es gibt bei den vielen Selbstgesprächen - kann ich jetzt 
kleine Anführungsstriche machen, der Holger hat das übrigens mal durchgezählt, die 
Selbstgespräche auf der HOLOFEELING-Seite sind am Stück über 32 Tage kannst Du 
ununterbrochen solche sehr präzisen Selbstgespräche hören. 
Da sind die großen Vorträge nicht mitgezählt. 
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ICH Geistesfunken BIN AUP DE²R „AIN-E²N geistigen SEITE²“ (!) 

„JE²<DeR>“ UND „AL<le~S>“ (!) 

JE² Gott ist dieses E², das ist die Energie in der Einsteinformel, die ständig laut 
Physikbücher in eine andere Form von Energie umgewandelt wird, ohne sich dabei 
zu verändern. Sie ist deshalb ein nicht denkbares Nichts und Alles. Ich symbolisiere 
da immer mit meiner 200g roten Knete. Das rot steht für etwas nicht denkbares. 

Das ist der träumende Geist, und der verändert ständig seine Form, seine 
IN<formation, und das sind die Unterschiede auf der Oberfläche, das sind die 
Gedankenwellen. Und DeR heißt eine geöffnete Berechnung, rd = Generation 

ICH GEIST BIN - das ist das ICH BIN in der Esoterik, rot gelesen, wo die ganzen 
Esoteriker keine Ahnung haben, auch wenn sie sagen: „Ich bin ja Geist“. Und dann 
sage ich ironisch: Wieso fresst ihr dann eure Müsli-Scheiße rein, das ja nichts an 
euren heiligen Körper hinkommt? An euren Schein-heiligen Körper. Oder warum esst 
ihr kein Fleisch? 

26:33 JCH sage definitiv: Nehmet hin, dass ist mein Fleisch und esst es. Jetzt muss 
ich bloß wissen, das das hebr. Wort für Fleisch rsb 2-300-200 auch göttliche  
BO<T-schaft heißt. Alles was Du Dir ausdenkst, kommt aus Dir, und wenn Du es nicht 
mehr denkst, fällt's wieder in Dich rein. Und Du solltest irgendwann einmal - meine 
Jesus-Sprüche, JCH sage das jetzt mal ganz, ganz gezielt, das hat nichts mit dem Udo 
zu tun, den Du Dir ausdenkst. 

Jeder dieser Sätze, wenn ich sage: Liebe Deine Feinde. Sorge Dich nicht um Morgen. 
Das was in Deinen Mund - das Jetzt - PEH hp 80-5 - hineingeht, kann Dich gar nicht 
verunreinigen. Das was Dich verunreinigt ist das was Du Dir ausdenkst. Das Böse ist 
das was aus Deinem Mund, aus Deinem Denken herauskommt. Nicht was Du 
zurücknimmst. Ich rede von der allumfassenden Liebe. Und da gibt's auch keine 
Sekte oder irgendwas, das ist ein Spiel, das spielst Du träumender Geist komplett Dir 
Dir alleine. Also nochmal: 

ICH Geistesfunken BIN AUP DE²R „AIN-E²N geistigen SEITE²“ (!) 

„JE²<DeR>“ UND „AL<le~S>“ (!) 

 

ICH BIN dieses Nichts, dieser Gott AL, der le~s auseinandergeschmissene Raumzeit in 
sich erlebt, seine Traumwelt in sich erlebt. 
 

was IN MIR GE²IST „AL<S IN~Form~AT~ION „auf~TA~U~CHT“ (!)>“ ! 

Diese erscheinende Schöpfung, TA at 400-1 heißt unter anderem ein Wachraum, es 

ist ein aufgespanntes (U) CHT, und CHT tx 8-400 heißt "Schrecken". SCH-R-ECKEN 

Logisch berechnete Ecken. Das sind Deine Blickwinkel, in die Du hineinschaust in 

Deiner Tetraederstruktur. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בשר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חת
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<(auf)TA~ = at 400-1 

 

<U~CHT= txw 6-8-400 

 

 

AUP<DeR AND~ER~EN, „N~U~R aus~gedachten Seite“ (!) SIN~D N~U~R> 

 

AND heißt auf- und abschwingen. Kommen-gehen, kommen-gehen. 

 

sind erweckte ER  Existenzen EN.  

SIN~D: Sinus-Öffnungen in 4 Phasen. (++/+-/--/-+) 

N~U~R: Flackernd ( rwn 50-6-200 = ein flackerndes Licht)  Bild-Bild-Bild-Bild. 

 
UNSER-E² SELBST „AUP-GE²-WIR-B’EL<TEN~“ (!) IN~Form~AT-ION’s~Wellen>! 

AUP-GE²: Der Schöpfer UP ist GE², der Geist UP spaltet sich in zwei Energien, JCH 
und ICH. Und das sind WIR und die sind in Gott (B’EL). 

TEN: Das sind gespiegelte Existenzen. 

Das sind die  IN~Form~AT-ION’s~Wellen, ich nenne das auch Gedankenwellen oder 
sinnlich wahrgenommene Informationen sind auch Gedankenwellen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=וחת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נור
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<TEN~ = Nej 9-70-50 

 

 
AL(L)E²S BEWUSST „SELBST<Aus~gedachte>“ (!) 

IM-ME²R auch „SELBST<Z~U(+~- = θ!)>S-AIN“ (!) bedeutet: 

UP-solut-E²S „HOLOFEELING“ E²R<LE~BeN>! 

Das symbol. ME²R „IST AL<le „IN~Form~AT-ION’s~Wellen“ (!) die> 

IN IHM SELBST „AUP<TA~UCHEN>“ ! 

E²R SELBST IST<AB~ER keine „dies~er schein~BaR“ (!)> 

aus S-AIN-E²M UP-solut-E²N INNER-E²N < „HeR~raus~spritzenden“(5~7~5!) 

Informationen“>! 

 

5~7~5 = HZH hzh 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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E²R IST „AIN-E²R“, dem „IM-ME²R ständ-IG BEWUSST IST“ (!) 

dass E²R SICH „AL<S unbewusster „Traum~Rollen~Brösel“ (=ICH~ich)>“ … 

„<N~ICH~T>SELBST E²R<KeN~NeN KaN~N>“ ! 

 

29:32 KeN  Das sind ja nur Fundamente. 

Wenn Du an Deinen Körper denkst, ist das genauso eine Gedankenwelle wie wenn 

Du an ein Haus, an eine Erdkugel, an ein heliozentrisches Weltbild, das ist für einen 

Moment IN<formation und wird mit dem nächsten Gedanken zerstört. Und das das 

jetzt passiert, siehst Du schön an der Knete, ich wiederhole das immer wieder. 

Glaube mir, das verstanden zu haben ist für Dich Geist tausende Male wichtiger, wie 

wenn Du jetzt als Brösel einen 6er im Lotto – 10 Mio. Euro - gewinnen würdest. Das 

zerrinnt Dir wie Sand - wie das weltliche - zwischen den Fingern.  

Du musst Dir zuerst mal bewusst machen, das Du ein ewiger Geist bist. Das ist keine 

Eso-Spinnerei. Und solange Du glaubst, Du bist ein sterbliches Säugetier hast Du 

Angst, und Du wirst leiden und Du wirst bis in alle Ewigkeit ums Überleben kämpfen. 

Bis Du erkennst das Du das gar nicht nötig hast. Du benötigst nicht irgend einen 

bestimmten Gedanken zum Überleben, die Gedanken benötigen Dich Denker das die 

überhaupt existieren. Wir drehen alles um 180°. 

 

JCH UP’s „EWIG-E²N GE²IST“ 

<kann von keiner „ex~is~TIER~enden ER~Scheinung“ (!) erkannt werden>! 

AIN-ZIG „AIN Geistesfunken UP’s“ kann JCH UP’s<„BeSCHeR“ (!) wie~DeR> 

IN SICH AUPNEHMEN und „VE²R-ST-EHE-N“ ! 

 

<„BeSCHeR“ = rsb 2-300-200 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בשר
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https://www.bibleserver.com/de/verse/Johannes6,54 

54 Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt, hat ewiges Leben, und ich werde ihn 
auferwecken am letzten Tag; 

 

E²R WIRD SJCH als (träumendes) „ICH“ 

„NIE²-MAL<S länger~als~nötig>“ (!) 

„IM<DeR~zeitigen unbewussten körper~l~ich~en „ST~(ICH)ich“ (!) lassen>“ ! 

 

JCH lasse Dich nicht im ST~(ICH)ich. 

ST~ich ist Dein Raumzeitlich erscheinendes ich. 

 

E²R, d.h. JCH(UP) fordere von „MIR Geistesfunken-ICH“ 

dass ICH „AL<S Protagonisten~Brösel“ (!)> 

IN MIR SELBST<solange mit~mir~Brösel „Menschen~Affen~Leben“ spiele… 

BIS ICH „BE²-RAI-T<DA~ZU>BI<N~“ (!)… 

    q 

IN MIR: JCH SELBST – JCH BIN DU 

BE²-RAI-T: Im E² ist dieser Kopf des Schöpfergottes / der eigentliche Spiegel / die 9 

DA~ZU: Geöffnete Schöpfung machen wir jetzt zu. 

BI<N In mir ist diese Existenzen, die ICH mir ausdenke. 

 

<„meinen~Brösel~Affen~Kopf zu verlieren“ und wie~DeR… 

 

https://www.bibleserver.com/de/verse/Johannes6,54
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32:25 Das ist das Opfer – SchÖPFER - Brand-opfer 

Du musst für jeden neuen Gedanken, Dir ist gar nicht klar das Dein Körper jedesmal 
zerstört wird, wenn Du nicht mehr an Deinen Körper denkst. Und wenn Du wieder 
an Deinen Körper denkst, baust Du den neu auf. Das ist aber nur der g-Leiche Körper, 
nicht derselbe. GL = Welle. Die Leiche, eine Gehirn-Leiche. 

Weil Du meinst, Du verwechselst Dich mit diesem Gedanken. Wenn Du jetzt an 
Deinen Körper denkst, dann hast Du einen Körper, und dann denkst Du an was 
anderes. Dann tauscht sich Deine IN<formation aus. Dann denkst Du wieder an den 
Körper, und dann ist es der g-leiche Körper. 

Wenn's immer noch nicht verstanden ist, ich sage nochmal: Ich mache eine Knete, 
dann mache ich aus der Knete eine Tasse. Jetzt forme ich die Knete um, und mache 
ein kleines Pferd daraus. Und jetzt mache ich wieder, optisch gesehen dieselbe 
Tasse, es ist aber nur die gleiche Tasse, es ist dieselbe Knete. Du bist immer derselbe 
Geist, Dein ganzes Leben und noch viele andere Leben bist Du derselbe Geist. 

JCH präzisiere: Du bist vorm Bücherregal Geist. Du fängst zum lesen an, Du holst ein 
Buch aus dem Bücherregal  raus, und sobald Du das Buch lesen tust, wirst Du zu 
einem träumenden Geist, der in seinem Traum die Rolle einer Person spielt. 

Und jetzt ist es a so, egal welches Buch Du liest, egal welches Leben Du lebst, Du bist 
immer derselbe Geist. Du bist immer derselbe Leser. 

Mein Beispiel ist ein Schauspieler, der irgendwelche Rollen spielt. Jetzt in Deiner 
Logik: Ein Schauspieler ist immer derselbe Schauspieler, egal welche Rolle er in 
einem Film spielt. Und wenn ich jetzt weiß, und jetzt kommt, das vorm Bücherregal 
weißt Du das alle Bücher gleichzeitig da sind. Dann sind auch alle Rollen gleichzeitig 
da. Wie war das nochmal? Der bewusst alle Rollen gleichzeitig spielt, nämlich jeder 
Moment kann wenn er auftaucht immer nur jetzt auftauchen. Jeder Gedanke, egal - 
normal gesprochen - welcher Mensch, welches Programm diesen Gedanken 
aufschmeisst, er kann immer nur in Dir Geist jetzt auftauchen. 

34:30 Und wir werden jetzt, Du sollst ja diese Rolle spielen, darum betone ich: 
HOLOFEELING mischt sich in Dein jetziges Leben direkt überhaupt nicht ein, JCH 
mache das dann doch, aber hintenrum, mit Schicksalsschlägen, wenn DU nicht auf 
mJCH hörst. Drum sage JCH: Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden. Das sind so Sätze, 
ich sage z.B. zu meinem Sohn: Lange nicht auf eine heiße Herdplatte, Du tust Dir 
bitterböse weh. Ich sage nicht das die Herdplatte schlecht ist, sie ist nur nicht dazu 
da, dass man die Hand drauflegt. Und der geht natürlich hin, ist neugierig und macht 
eine Erfahrung. Der heult, ich tröste ihn, und was macht der Krüppel? Er geht sofort 
wieder und langt wieder drauf. Das ist zur Zeit Deine Elite. 

Ich sage: Hör auf unbewusst Krieg zu führen. 1945, jetzt musst Du zuerst einmal 
wissen, das die 45 ja als Zahlenwert der ADaM ist, der träumende Geist. Wenn wir 
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das chronologisch lesen, dann gibt's ein vorher und ein nachher. Das sind genau die 
4 Phasen vom Einheitskreis. Den Sinus, den Du siehst, der ist ja der Einheitskreis. 

 

Und die Plushälfte und die Minushälfte sind jetzt die zwei Phasen, dieses 2π. Wir 
haben ein rotes π und ein blaues π. Das ist wie definitiv hier, wo ich gerade gesagt 
habe mit den Temperamenten. Unten sind die zwei CHoLs, die weltlichen Sachen, 
das Blaue. Vor 45 hat man geschrien Nazis sind herrlich, Ausländer / Juden raus, jetzt 
Minusphase, ist nur gespiegelt, ganz wertfrei sehen. Jetzt schreit man Ausländer rein 
und Nazis raus. 

Es spiegelt sich eigentlich nur, ich rede immer von Spiegelungen. Interessant ist das 
die 4 und die 5 zusammengezählt die 9 ergeben, das ist der Spiegel in der Mitte. Die 
45 ist der ADaM, das ist der Spiegel, der RAI, der Kopf des Schöpfergottes, immer ein 
vorher und nachher. Da kommen wir zur Camera obscura. 

 

– „UP-solut WACH und SELBST-BEWUSST GE²-WORT-E²N“ (!) – 

IN MIR SELBST „ZU MIR/Мир SELBST<ZURÜCK~finde(+~- = θ!)>“ , 

„IN-FINITUS DE²“ ! 

Und jetzt habe ich Dir ein bisschen Latein darunter gemacht, das kann ich Dir leider 

nicht übersetzten, weil Du weißt ja, als Brösel Udo habe ich keine Ahnung von 

solchen Sachen, ich kann ja nicht mal richtig Hochdeutsch. Du kannst Dir ja mal die 

Mühe machen, das irgendwie selber zu übersetzen. Da steckt alles drin. 

 

(Quae finis standi? 

<Edendi mihi erit bibendique>“finis DE²sideria“ (!) 

<naturae restinguere, non implere alvum et exinanire> 

„et fac(tum) finem (UP)ABsolutum“!) 

 

https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/       

 finis 

https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/
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„et fac(tum) finem (UP)ABsolutum“! 

(Google:) „und das absolute Ende war gemacht“! 

et = und 

factum = tun, machen, handeln, bewirken, hervorbringen 

finem = Ende, Schluss, Ziel, Endzweck, Tod 

absolutum = loslösen, befreien, vollenden, das Losgelöste 

 

37:29 Und das ist jetzt der Text: 

H’IE²Ros< DeR „T~EX~T“ >GE²IST-RAI-CH „E²R-KL-EHRT“ : 

JCH/ICH<H~AB so viele~Dinge> 

GE²-MACHT<Ge~Ma~CHT U~ND> 

GE²-S-EHE-N<ge~sehen>… 

<(welche) die AND~ER~EN „Leute“ (MeT~IM)>… 

 

<(angeblich) genauso gemacht und gesehen haben>! 
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<Aber „die~Leute“ >die ICH GE²IST „MAIN<E(~70)“ , 

„die“ (Toten), die>ICH(Geistesfunken) 

„IM<VER~DA~CHT H~AB~E(~70)>“ (!), 

die „Ü~BeR s~ich (Brösel) keine Macht haben“ (!), 

die nicht~mal~mehr „IN DeR NA~CHT schlafen“ (!) 

weil sie „viel~zu~viele~Ziele“ haben, 

weil sie „viel~zu~wenig>(ECHT-E²)LIEB-E²<„HaT~TEN“ (!)>! 

<HaT~ = jh 5-9  

 

<~TEN = Nej 9-70-50 

 

ICH BIN<„EIN~ER“ von „DeNeN“ (!)> 

<DNN = Nnd 4-50-50 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הט
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דננ
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ICH BIN<„EIN~ER“ von~ihnen> 

ICH BIN „AIN-E²R“von„AL<le~N>“ (!)… 

<ICH~ich bin „EIN~ER“ von~euch~(Bröseln)>! 

… 

<„SPI~EL(70~30)“ M~I~T> „MIR(JCH UP)/Мир<М~и~р>“ ! 

 

<SPI~= ypo 60-80-10 

 

<~EL = le 70-30 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ספי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
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<„TA~NZ“ M~I~T>“MIR(JCH UP)/Мир<М~и~р>„! 

<TA~ = at 400-1 

 

<~NZ = Un 50-90 

 

 

„Мир<М~и~р>“ = ROSCH<RUSS~ISCH>: 

„FRI-EDeN<ER~DE und „W~ELT>FRI-EDeN“ (!)… 

BIS ICH<meinen (NUR aus~gedachten) „Affen~Kopf ver~lie~r“! 

„ICH BIN IM-ME²R<N~U~R>AIN EWIG-E²R Geistesfunken“ 

 

wenn„ICH<meinen (NUR aus~gedachten) „Affen~Kopf ver~lie~r“… 

(„ICH BIN“ DANN IM-ME²R) „BAI DIR“ (JCH UP)! 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נצ
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https://musikguru.de/judicocho/songtext-einer-2195300.html 

Ich hab so viele Dinge gemacht und gesehen 
Die andere Leute genau so gemacht und gesehen haben 

Aber die Leute, die ich meine 
Die die ich im Verdacht habe 

Die über sich keine Macht haben 
Die nicht mal mehr in der Nacht schlafen 

Weil sie viel zu viele Ziele haben 
Weil sie viel zu wenig Liebe hatten 

 
Ich bin einer von denen 
Ich bin einer von ihnen 
Ich bin einer von allen 
Ich bin einer von euch 
Bin einer von denen 

Ich bin einer von diesen 
Die es meistens genießen 

Allein oder mit vielen 
Das Leben zu spüren 

Dieses Leben zu spüren 
 

Ich weiß gar nicht wen ich meine 
Den oder die eine 

Oder doch oder nicht oder schon 
Oder doch oder nicht oder schon 

Scheiße, das ist ganz schön schwer zu verstehen 
Es gibt einfach Menschen, die weitergehen 

Und es gibt die, die bleiben stehen 
 

Bin ich einer von denen 
Bin ich einer von ihnen 
Bin ich einer von allen 
Bin ich einer von euch 

 
Bin ich einer von denen 
Bin ich einer von diesen 

Die es meistens genießen 
Allein oder mit vielen 
Das Leben zu spielen 

Dieses Leben zu spielen 
 

https://musikguru.de/judicocho/songtext-einer-2195300.html
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Dieses Leben zu spielen 
Ich bin nicht gut allein 

Dieses Leben zu spielen 
Spiel mit mir 
Tanz mit mir 
Spiel mit mir 
Tanz mit mir 

Bis ich meinen Kopf verlier 
Ich bin nur ich 

Wenn ich meinen Kopf verlier 
Bei dir 

 
Ich bin einer von denen 
Ich bin einer von ihnen 
Ich bin einer von allen 
Ich bin einer von euch 

 
Ich bin einer von denen 
Ich bin einer von diesen 

Die es meistens genießen 
Allein oder mit vielen 
Das Leben zu spielen 

Dieses Leben zu spielen 

 

Das ist ein ganz, ganz obergeiler Text. Ein hammer-mäßiges Lied, auch wie es 
dargebracht wird. Das ist das Spiel. 
 

38:40 Das ist eigentlich hier dieses Spiel was Du mit Dir selbst spielst. Du kannst es 
keinem erklären den Du Dir ausdenkst. Du musst der erste sein. Du musst der erste 
sein, und Du kannst Dein Leben - dieses verrückt werden - Du kannst Dein Leben 
ganz normal weiterspielen. Du wirst bloß merken wie unendlich, Dir wird immer 
mehr bewusst, wie unendlich geistlos die Menschen um Dich herum sind. Bis auf 
ganz wenige Ausnahmen. Und dann wirst Du mit Sicherheit feststellen, wenn's einer 
wirklich verstanden hat, ist er mit HOLOFEELING in Kontakt gewesen. 

Es tut weh, weil das Ego versucht seinen Status, sein Wissen aufrecht zu erhalten. 
Und das ist genau das, was Du opfern musst. Dieses 'H'. 

Immer wieder diese einfachen Metaphern die ich wiederhole. 
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Und wichtig sind die Spiegelungen. Dreh alles um 180°. Alles was Dir bisher als gut 
und richtig erschienen ist. Das ist dieses Spiel, wenn ich das Tassenbeispiel so 
unendlich grob und vereinfache. 

Du schaust was da ist. Das ist das erste. Ist jetzt irgend eine Diskussion da, die Du 
wertfrei beobachtest, gleichgültig ob Du als Brösel unter Bröseln mitdiskutierst oder 
ob das nur im Fernsehen Pixelmännchen sind, die über ein Thema diskutieren. Du 
kannst Dich dabei beobachten, das Du bei gewissen Aussagen gewisser Antagonisten 
innerlich nickst und Beifall klatscht. Das das Deine Meinung ist, auch Deine Meinung 
ist. 

Deine Meinung ist nicht Deine Meinung. Sie ist nicht Deine Meinung. Es ist eine 
Anderung, es ist Schwamminhalt. 

Nochmal: Dein ganzes Wissen hast Du Dir eingefangen wie einen Virus. 

Du konntest Dir Deinen Intellekt so wenig raussuchen wie ein Computer sich sein 
Programm und sein Betriebssystem raussuchen kann. Das ist 100%ig sicher.  

Dein Geschmack, deine Logik ist extrem fehlerhaft und trügerisch. Das sie fehlerhaft 
ist, kann ich immer wieder nur darauf hinweisen: Jedes logische Denksystem, jede 
Logik die in Widerspruch zu einem anderen System steht ist fehlerhaft. Ich sage nicht 
richtig oder verkehrt. 

Das heißt wenn in Dir Menschen-Brösel auftauchen, und die irgend was erzählen, 
und das was die äußern, in Deinem Traum wohlgemerkt, und Du bist derjenige der 
das träumt. Die können nur das äußern was Du träumst. 

41:03 Weißt Du wieviel tausend Mal ich in diesen über 32 Tagen Selbstgesprächen 
darauf hinweise: Ein Pinsel malt ein Bild, ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht, 
ein Geist träumt. Ein Computer lässt irgend ein Programm laufen. Alles was jetzt in 
Erscheinung tritt, gleichgültig ob das ein Kugelschreiber schreibt, ein Pinsel malt, 
ein Computer aufwirft auf seinem Monitor ist ein absolutes Da-sein-müssen. 

Diese Dinge können sich nicht raussuchen das sie so erschaffen werden wie der eine 
oder der andere das erschafft. 

So, warum maßt Du Dir an ständig die Sachen, die Du Dir ausdenkst, wieso auch 
immer, ständig zu kritisieren und rumzunörgeln, die doch nur deshalb sind, weil 

Du sie jetzt denkst und genau so sind wie Du sie denkst? 

 

Es ist so einfach, es ist wirklich so einfach. Wenn Dir das einmal bewusst ist, das Du 
Dich über Deppen, über Politiker, über Putin, über die Amerikaner, egal über was Du 
Dich aufregst, Dir ist gar nicht klar das das in Deinem Kopf gar nicht existiert, wenn 
Du es nicht denkst. Und wenn Du es denkst, ist es genau so wie Du es denkst. Und 
alles wird so funktionieren. 
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Eine Maschine wird so funktionieren, wie Du Dir das denkst. Aber Du denkst es, weil 
Du Dir das Wissen eingefangen hast vom hören-sagen wie ein Computer. Hätte man 
Dir was anderes erzählt, jetzt normal gesprochen, dann würdest Du Dir das anders 
denken. Deine Meinung ist eine Anderung. Es ist die Meinung Deiner Lehrer, Deiner 
Erzieher und Deiner Vorbilder. 

Die Du geistlos, vollkommen geistlos nachäffst. Und wie das aussieht, und dann lasse 
ich's gut sein mit dem Selbstgespräch - ist ganz einfach wenn ich jetzt immer wieder 
sage: Komme zu mir, ich zeige Dir in Deinen Physikbüchern nahezu auf jeder Seite so 
eklatante Fehler, ich benutze mal das Wort Fehler, das jeder 13-jährige, ich betone 
nochmal: Ein 13-jähriges Kind mit dem Intellekt, das hier eine Deutschen Volks / 
Hauptschule durchlaufen hat, kann mit 100%iger Sicherheit erkennen das das 
niemals so gewesen sein kann oder so ist wie das in Physikbüchern von Deinen 
ganzen Deppen-Professoren geistlos rezitiert wird. Und CUT!  

Ich maße mir jetzt an, meine Professoren an den Deutschen Universitäten und 
Weltuniversitäten, die ich mir jetzt ausdenke Deppen zu nennen, weil die nur 
Gedanken sind, die ich jetzt denke und die habe ich ganz bewusst so erschaffen. Das 
sind für mich die Fehler in einem Führerscheinprüfungsbogen. Wenn Du Geist bist, 
fängst Du selber zum denken an. Und dann wird Dir das bewusst, ich verweise auf 
das letzte Selbstgespräch: 

43:44 Da schaust Du mal: Wie hat man eigentlich die Erdkugel vermessen? Da kann 
man bis 240 vor Christus gehen, wo ein massiver Fehler ist. Jeder Professor rezitiert 
das. Dann können wir Sachen machen, 1799, hier hat man ja diesen Quadranten 
vom Äquator bis zum Nordpol auf 1 Meter genau vermessen. Bis sie dann 
festgestellt haben, das sie sich um 0,02% vermessen haben.  

Und dann frage ich Dich: Wenn ich da 10.001.966 Meter Länge angebe, wo haben 
die am Äquator zu messen angefangen? Du denkst Dir mal Du wärst am Nordpol und 
dann hast Du eine Riesen weiße Fläche, wo ist der genaue Mittelpunkt, der Nordpol, 
das ich das auf den Meter genau abmessen kann? 

Das habe JCH bewusst in Deinem Traum so erschaffen, das Du irgendwann einmal 
selber denkst, das Du merkst, das jeder, der so eine Kacke rezitiert, dass das nur eine 
Figur in Deinem Traum ist, die einfach nur Scheiß von sich sabbert. 

Es ist alles ganz anders. 

Das ist das G-ROSS-E² GE²-HEIM~NIS der W-ELT und das erkläre JCH DIR mit 
HOLOFEELING. 

Und jetzt machen wir - Petsch!  
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08.02.2023  "laudatio-/+inter-R-UP+/- TUS"! 

https://www.youtube.com/watch?v=YxXx4wHXPPA 

Schlüsselworte: Sünde, Elementare Sätze, Anfang 

 
00:18 Es ist also definitiv a so, dass alles gesagt ist. 

Wir gehen da mal etwas genauer drauf ein, ich sehe gerade das ich so eine schöne 
Seitenbeleuchtung habe, Krishna und Arjuna gleichzeitig, weil gerade die Sonne / 
SOHN-E² aufgeht. 

Was ich jetzt nochmal betonen will, wenn ich immer sage: Der große Unterschied 
bei HOLOFEELING besteht zuerst darin, das wir keine Feindbilder predigen. Nicht 
ein einziges. Das heißt ich lebe Dir bis in die letzte Konsequenz dieses "Liebe Deine 
Feinde" auch als Brösel in Deiner Traumwelt vor. 

Ob das Krankheiten sind, egal was es ist. Wenn Du Geist bist, und ich sage das fast 
vor jedem Selbstgespräch: Ich erkläre es nur dem Geist, der sich jetzt dieses 
Gespräch ausdenkt und jetzt zwangsläufig wenn ich jetzt sage, den Brösel Udo 
sprechen hört. Nein, Du hörst jetzt einem Lautsprecher zu. Und selbst der 
Lautsprecher existiert bloß, wenn Du an den Lautsprecher denkst. Wenn man so 
präzise wird, heißt das, dass Du Dir 100%ig sicher sein kannst das das stimmt was Du 
glaubst.  

Und jetzt komme ich ganz kurz zu dem Wort Sünde nochmal. Ich erwähne das 
immer wieder, das ist sehr, sehr wichtig. Wenn wir ins Neue Testament gehen, ins 
Altgriechische, da kommt ja öfter das Wort Sünde vor. Entweder sagt das der Jesus in 
dieser Märchengeschichte oder irgendwelche Apostel. Und da steht das 
Altgriechische Wort  ἁμαρτία  / amartia. Und Du kannst das in jedem Altgriechisch-
Wörterbuch nachlesen. Das heißt Sünde. Aber man muss den Buchstaben 'a' vorne 
betrachten, weil das a- im altgriechische auch eine Verneinung ist und dann kommt 
μαρτία / μαρτυρία, und das heißt ein Zeugnis ablegen. Da kommt der Märtyrer her.  

Und ich weise Dich nochmal mit Nachdruck darauf hin, dieses altgriechische Wort 
'Sünde' im neuen Testament heißt wörtlich übersetzt etwas nicht bezeugen können. 
Etwas nicht selbst erlebt haben oder nicht mit eigenen Augen gesehen haben. 
Jetzt habe ich Dir erklärt was die Sünde ist. 

02:29 Und da ich mich nur mit Geist unterhalte, musst Du zuerst wissen was Geist 
ist: Du bist Geist wenn Du mich jetzt wahrnimmst, weil nur Geist kann etwas 
erleben. Ich präzisiere jetzt: Tausende von Seiten die Du wachrufen kannst auf einen 
ganz simplem, einfachen Punkt, wo jeder 13-jährige das sofort nachvollziehen kann. 
Die Grundvoraussetzung etwas zu erleben ist das man Geist ist. Ein von Dir 
ausgedachter Trockennasenaffenkörper, ein Gehirn, ist kein Geist. Es ist eine 
IN<formation in einem Geist bzw. nenne das Wort Geist auch Bewusstsein.  

https://www.youtube.com/watch?v=YxXx4wHXPPA
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Und wo ich jetzt darauf hinweisen will, das ich sage, wenn Du jetzt Dich mit 
HOLOFEELING beschäftigst, dass ist ein Riesen Werk. Es geht auch um alle heiligen 
Schriften, egal in welcher Religion, ob Du die UP-anishaden lesen tust, ob Du die 
Bhagavadgita lesen tust, ob Du den Koran lesen tust, ob Du das neue Testament oder 
das alte Testament liest. Du wirst feststellen es steht überall dasselbe drin, wenn 
man das richtig übersetzt. Dazu zählen übrigens auch alle Physikbücher und alle 
Chemiebücher. Das sind heilige Schriften, das sind genauso die Grundlagen einer 
Religion die man Naturwissenschaft nennt.  

Und sowenig wie irgendein Naturwissenschaftler, egal welcher Kulör das verstanden 
hat was in seinen heiligen Schriften drin steht, weiß kein Bibelgelehrter, kein 
Korangelehrter was da eigentlich drin steht, und man kann das ganz leicht mit der 
Vatersprache entziffern. Das musst Du aber nicht wissen. 

In diesem Leben, das Du zur Zeit durchlebst, geht es einzig und allein darum:  

Du musst erkennen was Du selbst bist. Du bist Geist! Du bist Geist von MEJNEM 
Geist. JCH nenne das Geistesfunken. 

 
Es ist kein religiöses oder esoterisches Geschwätz was Du jetzt hörst. Es ist das was 
100%ig sicher ist, was Du auf der Stelle mit einem Minimal-Intellekt, den Du zum 
denken benötigst, so wie ein Computer ein Programm und eine Software und Daten 
benötigt um Bilder in sich aufzubauen, brauchst Du Geist einen gewissen Intellekt 
um in Dir IN<formationen bzw. auch Vorstellungen aufzubauen, die letztendlich 
immer Deine IN<formationen sind. Es sieht definitiv a so aus, das ich immer wieder 
Gebetsmühlenhaft wiederhole, und das wiederholt sich natürlich nur in Dir wenn Du 
diese Selbstgespräche wiederholst. Das schauen wir uns gleich an, wieviel es da gibt. 

Das wenn Du einen einzigen meiner ganz einfachen Sätze verstanden hast, und es 
sind hunderttausende von Sätzen die ich spreche, und diese Elementarsätze, nur 
einen einzigen wenn Du verstanden hast, erübrigen sich alle anderen von selbst. 
05:24 Wenn ich z.B. sage: 

Einen Traum erlebt nur der Geist der träumt. Den Traum erlebt niemals irgend eine 
existierende Erscheinung, die in diesem träumenden Geist in Erscheinung tritt.  
Und jetzt musst Du wissen, das der Vorgang des Träumens ist jegliche Art von 
Denken in Dir, ist nichts anderes wie Träumen.  

Das heißt wenn Du denkst, wenn Du über irgend etwas nachgrübelst, höre genau 
meine Worte, dann heißt es das aus Dir Selbst eine IN<formation entsteht.  
Das heißt Du denkst jetzt über irgend was nach, dann hast Du ständig wechselnde 
IN<formationen.  

Und diese IN<formationen, Du bist der einzige, der diese IN<formationen erlebt, 
kein anderer. Und Du wirst jetzt merken, dasselbe gilt auch für Deine sinnlich 
wahrgenommenen IN<formationen.  
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Da hast Du jetzt aber in Deiner Logik, in Deiner Programmierung, in Deinem 
Schwamminhalt den Glauben das das Zeug von außen kommt in Form von 
Schallwellen oder Lichtstrahlen. 

Es gibt nichts leichteres, auch physikalisch in Maßsetzung der Formeln in Deinen 
Physikbüchern mit 100%ig arithmetischer Sicherheit zu beweisen das von außen 
weder Licht noch Schallwellen in Dich eindringen können. Dazu müsste ich aber die 
Physik verstehen in den Physikbüchern. Und ich beweise Dir das Deine geistlos 
nachäffenden Professoren und Lehrer genauso wie alle Menschen die Du Dir 
ausdenkst, letztendlich ein Da-sein-müssen sind. Das ist der zweite Satz. 

 
06:56 Einer dieser Sätze, wenn Du das wirklich verstanden hast sind all Deine 
Probleme und all Deine Zukunftsängste vom Tisch. 

Alles was in Dir in Erscheinung tritt ist ein Da-sein-müssen. Gleichgültig ob Du das 
jetzt denkst - lass uns jetzt mal in Form von Worten - Im Anfang war das Wort - ich 
sage immer: an ein grünes Marsmännchen denken. Dieses grüne Marsmännchen 
kann sich jetzt nicht raussuchen das wir das denken. WIR sind bloß WIR ZWEI. DU 
der Du mich jetzt ausdenkst und JCH. Und JCH bin nicht der Udo den Du Dir 
ausdenkst. JCH bin der, der Dich das jetzt denken lässt. Ein großer Unterschied. 

Es ist ein Unterschied ob Du an jemanden denkst, und dann musst Du Dir die Frage 
stellen, warum denke ich das jetzt eigentlich? Deine Logik sagt: Ist ja logisch, ich 
denke es weil das ja vorher aufgenommen wurde, jetzt hängst Du schon wieder in 
dieser chronologischen Schleife - vergiss es. 

Da musst Du zuerst einmal verstanden haben, das jeden Gedanken den  
Du denkst, denkst Du jetzt. Und jeden neuen Gedanken den Du denkst, der 

zerstört den bestehenden Gedanken. Das ist auch wieder so ein Satz.  

Wenn Du das wirklich verstanden hättest, hättest Du keine Zukunftsängste mehr. 

 
08:09 Das heißt, lass uns das nochmal kurz zusammenfassen. Wir bauen das mal 
etwas auf. Den Traum erlebt bloß der Geist der träumt, niemals irgend eine Figur, die 
Du Dir ausdenkst. Gleichgültig ob Du jetzt an jemanden denkst, der existiert weil Du 
ihn denkst, und er wird genauso sein wie Du ihn Dir denkst. 

So, lass uns jetzt an Putin denken, lass uns an Hitler denken und lass uns an 
Mahatma Gandhi denken. Lass uns an Albert Einstein und an Sokrates denken. Wo 
waren die bevor ich diese Worte ausgesprochen habe? Was machst Du aus diesen 
Worten für eine Vorstellung? Diesen Menschen, den Du Dir denkst, wenn irgend ein 
Name in Dir auftaucht, gleichgültig ob der jetzt einfach in Dir auftaucht, man könnte 
auch das spiegeln und sagen: ob Dir das jetzt einfällt. Weise ich immer wieder darauf 
hin, Du setzt dann den Ursprung allen Seins bloß nach oben oder nach unten. Der 
Ursprung allen Seins ist die Mitte.  
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Und nichts und niemand den Du denkst kann anders sein wie Du ihn Dir denkst. Aber 
diese Menschen die Du Dir jetzt denkst sind nur Gedanken, selbst der Gott, wenn Du 
jetzt an Gott denkst, ist ein Geschöpf, ist nur ein Gedanke den Du denkst. 

Es ist was existierendes, das nur solange in Dir als IN<formation existiert, solange Du 
das denkst. Das ist auf hunderten, tausenden von Selbstgesprächen drauf. 

Da gibt's auch nichts zu diskutieren, das hat nichts zu tun mit richtig oder verkehrt, 
es ist einfach nur, wenn Du was denkst. Und jetzt wirst Du feststellen das Du hier 
einen Beigeschmack drüberlegst von richtig und verkehrt. Und das ist die 
Entheiligung. Das ist immer wieder wo ich in tausend Variationen - ist eine Welle 
eigentlich ein Berg oder ein Tal? Wenn Du in diesem Dilemma noch drinsteckst mit 
Deinem Denken, hast Du ein extrem fehlerhaftes Programm. Und ich kann immer 
wieder nur betonen, und jetzt rede ich mal in einer Ich-Form - JCH behaupte ja das 
JCH DU BIN. 

 Du solltest Dir wirklich einmal die Frage stellen wie unendlich geistlos und 
deppert bin ICH eigentlich wenn ICH glaube, ICH habe mit dem was ICH denke 

nichts zu tun. Auch so ein Satz den ich wiederhole.  

Mit wem sollte denn ein Gedanke, der von jemanden gedacht wird, den wir uns 
jetzt natürlich ausdenken, mit wem sollte denn dieser Gedanke denn sonst was zu 

tun haben? 

 
Der hat doch zuerst einmal mit dem zu tun, der ihn denkt. Kann ein Gedanke, der 
gedacht wird anders sein, wie er gedacht wird? Kann sich ein träumender Geist 
raussuchen was er denkt? Übrigens auch in Deiner Vorstellung ein wacher Mensch. 

Jetzt habe ich bei HOLOFEELING so viele kleine Beispiele wo Du in einem 
Selbstversuch mit 100%iger Sicherheit überprüfen kannst, Dir bewusst machen 
kannst, dass diesen Wahn, den Du zur Zeit durchlebst, zu glauben Du hättest mit 
dem was Du denkst nichts zu tun. Das Du meinst Du wärst frei.  

Ich spreche jetzt nur an, ohne darauf einzugehen: Für dich ist es so unheimlich 
logisch, wenn Du in ein Lokal zum Essen gehst, das Du bestimmst was Du Dir aus der 
Speisekarte zum Essen bestellst. Es lässt sich so leicht widerlegen, wenn Du Dich 
selber als Geist, Deine eigenen IN<formationen beobachten würdest, das dem nicht 
so ist. Also höre auf, irgendjemanden den Du Dir ausdenkst vorzuwerfen das er so 
ist, wie Du ihn Dir denkst. Du musst auch niemanden den Du Dir ausdenkst, den Du 
ganz toll und weise oder mächtig betrachtest bewundern, weil er kann sich nicht 
raussuchen das Du ihn Dir so denkst wie Du ihn Dir denkst. Stimmt oder stimmt? 

11:42 Also bei HOLOFEELING, in dem Leben, sage ich Dir jetzt nochmal: Du musst 
wissen was Du bist. Du bist dieser Geist, ich setze die Symbolik das Du träumst. Wir 
können das dann extrem erweitern.  
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Und das es beim Traum letztendlich darum geht, das nur Du das erlebst was Du 
träumst, was Du denkst. Auch was Du sinnlich wahrnimmst. Es ist ein Tieftraum 
und Du hast vergessen das Du jetzt träumst. 

Und das alles in einem Traum, in einem roten Kopf, und das ist jetzt gleich der 
Einstieg, das ich das hier mache - in einem ständigen Wechsel Deine IN<formation 
sich verändert.  

Das jeder neue Gedanke den bestehenden Gedanken zerstört. Das ist meine Sache 
mit der 200g roten Knete, die wir ständig umformen. Es bleibt immer dieselbe 
200g rote Knete.  

Ich fang jetzt nicht nochmal an die 200g rote Knete zu erklären, weil alles was ich 
mache hat einen extrem tiefen Sinn heraus aus einem Gesamtkomplex, einem 
Gesamtzusammenhang. HOLOFEELING verknüpft alles an menschlichen Wissen 
dieser Menschheit, die Du Dir jetzt ausdenkst. Die jetzt übrigens die ganze Zeit nicht 
existiert hat. Die auch nie in der Vergangenheit entstanden ist. Die ist jetzt 
entstanden, ich sage: An was denkst Du wenn Du an Deine Menschheit denkst? 
Zuerst einmal nur an das Wort "Menschheit". 

Jetzt haben wir wieder eine Kiste. Wie stellst Du Dir Deine Menschheit vor? Und 
dann sage ich: Du wirst jetzt geistlos nachäffen, ca. 8 Mrd. sterbliche Säugetiere, 
Primaten auf einer Erdkugel die sich um die Sonne rumdreht. Und ich beweise Dir 
mit 100%iger Sicherheit, das jeder der in Dir jetzt in Deinem Traum auftaucht, wenn 
der den Mund aufmacht, das er vollkommen geistlos irgend etwas nachäfft, was 
man ihm erzählt hat in Elternhaus und Schule. Das nenne ich den Schwamminhalt. 
Gleichgültig ob es um Moral geht, ob es um Religion geht, ob was gesund ist oder 
krank ist, bis hin, wenn Du einen Mediziner nimmst, der erklärt Dir was ein Mensch 
ist, wie ein menschlicher/Trockennasenaffen/Primaten-Körper aufgebaut ist. All das 
ist komplett austauschbar. Die Wirklichkeit funktioniert komplett anders, sie ist 
wesentlich mehr was jetzt die moderne Metapher ist, eine Computersimulation. 
Haben wir heute in unserem Chat noch mit drin gehabt, wie kann das einer 
Begreifen, es spricht immer mehr dafür, dass wir in einer Computersimulation sind. 

Und es ist schon sehr erschreckend, wenn ich das jetzt nochmal ganz kurz 
anspreche: Ich zeige Dir in Deinen Physikbüchern jetzt aus Deiner Logik heraus 
gesehen, müsstest Du eigentlich erkennen, das auf jeder Seite so eklatante Fehler 
sind, wenn Du selber versuchst logisch - wirklich geistreich logisch zu denken, das all 
das was da drin steht nie so gewesen sein kann. Das kann man nicht entdecken. Und 
ich sage: Deine ganze Menschheit incl. Dir, wieso glauben die das alles? Weil Du 
meinst das da außen welche sind, die mehr wüssten wie Du, und Du äffst genauso 
nach wie die nachäffen. Ihr äfft alle nach, auch das ihr z.B. sterbliche Säugetiere seid. 
Aber ihr, diese ausgedachten Menschen sind jetzt nur Gedanken, die WIR uns 
denken. Aber WIR, wieviel denken eigentlich, wieviel können denken? Es kann 
immer nur ein allereinziger denken. Aber da haben wir diese Eigenart, dieses JCH 
und ICH wie ich das nenne. Das lasse ich jetzt mal sein. 
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15:05 Und jetzt zeige ich Dir so Kleinigkeiten, ob wir jetzt in Physikbücher reingehen, 
ich baue ja alles was ich erkläre mit HOLOFEELING auf Wörterbücher auf. Das heißt 
ich benutze nur Wissen das Dir zugänglich ist. Es stellst sich bloß letztlich raus, das 
Worte im letzten Ende was ganz was anderes bedeuten wie Du die einseitig 
auslegst. Nicht das das nicht stimmt.  

Ich betone nochmal: Egal was irgendjemand behauptet, der in mir in Erscheinung 
tritt, weil ich ihn mir ausdenke, weil ich ihn träume. Das ist wichtig, das Du das jetzt, 
egal an wen Du jetzt denkst oder wer sinnlich wahrgenommen in Dir in Erscheinung 
tritt, wenn Du zum Einkaufen gehst. Es sind Momente die in Dir auftauchen, Du 
gehst durch einen Supermarkt, dann schaust Du das Regal an, dann schaust Du das 
Regal an, dann läuft jemand an Dir vorbei. Das ist Bild-Bild-Bild-Bild - Blitz-Blitz, weil 
ja jeder neue Moment, jede neue Perspektive auf der VR-Brille den bestehenden 
zerstört. Wenn Du das verstanden hast, weißt Du wie elementar wichtig das für 
Dich selbst ist, das zu verstehen, ich rede von einem vollkommen neuen Weltbild. 
Ein Weltbild des dritten Jahrtausends, einer höheren Ordnung. Und das ist das 
summa summarum allen Wissens, das Du Dir jetzt in die Vergangenheit, das Du 
gewissen Menschen zusprichst, gewissen Religionen zusprichst, das sind alles 
Teilbereiche. Auch in der Physik. Es sind aber Metaphern, es sind 
Märchengeschichten. Und ich betone in Märchen ist das wichtige die Metapher. Es 
geht niemals um den Kaiser, der hier nackt rumläuft, sondern was soll Dir dieses 
Märchen sagen? Und Deine Geschichtsbücher sind genauso Märchengeschichten. 
Ein Hitler ist genauso eine Märchenfigur wie ein Jesus von Nazareth und wie ein 
Siddharta Gautama - der Buddha - in Indien. Das sind Sachen, Du musst jetzt um aus 
diesen Worten Vorstellungen zu machen, muss das auf Deinem Programm drauf 
sein, weil sonst kannst Du keine Vorstellungen machen. Du hörst dann nur: "Kann 
Datei nicht lesen"  

Das ist jetzt die große Schwierigkeit, diese Jesus-Sätze: Liebe Deine Feinde heißt, 
das alles was in Dir auftaucht, aus Dir, was Du nicht haben willst oder anders 
haben willst wie es in Dir auftaucht, entheiligt Dich.  
Du kannst bloß sagen: Ich kann die Datei nicht lesen, ich kann mit dem Puzzlestück 
das jetzt in mir auftaucht nichts anfangen, das aber letztendlich in mir drin ist, es ist 
ein kleines Stück vom heiligen Ganzen. Und dann kommt das Geheimnis der 
Vatersprache. 

17:48 Als allererstes will ich Dir zwei Sachen zeigen: 

 

Der Holger hat sich die Mühe gemacht und geschaut wieviel Stunden 
Selbstgespräche eigentlich im Internet sind, auf der HOLOFEELING-Seite. 

Du kannst 32 Tage am Stück rund um die Uhr 24/7 Selbstgespräche hören.  
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Und wenn ich Gebetsmühlenhaft wiederhole, da sind immer viele kleine 
Puzzlestückchen die lückenlos, die ein vollkommen neues Weltbild in einer extremen 
Vereinfachung von Vereinfachungen so erklären das jeder 13-jährige der Neugierig 
ist eigentlich weiß wie diese Matrix funktioniert.  

Und dann gibt es aber noch 13 große Vorträge mit nochmal 5,6 Tage rund um die 
Uhr. Alles vollkommen kostenlos. Alles was ich als Brösel gemacht habe, habe ich nie 
Geld dafür verlangt. Das ist mal die eine Seite. Das das noch bestimmt über 20.000 
Seiten an Schriften sind, die auch geschrieben werden müssen, in einer unendlichen 
Komplexität. Für wen mach ich das alles? Und jetzt kommt das verrückte: Nur für 
Dich! Und Du trittst es mit Füßen. 

20:20 Wenn ich jetzt hier reingehe, und da ich ja sage: Es gibt überhaupt keine 
Zufälle, mit der Vatersprache, Du bist in einer Wortmatrix. Mit HOLOFEELING 
beweise ich Dir mit 100% arithmetischer Sicherheit das es eine Matrix ist. Es ist keine 
Frage des Glaubens. Natürlich wirst Du diesen Beweis nur akzeptieren können, wenn 
Du dann auch Dir dieses arithmetische Wissen aneignest. Ich mache mal so 
Kleinigkeiten, ich habe ja hier zur Zeit diese Version der Bertha Dudde 
Übertragungen. 

Es gibt wirklich keine Zufälle. Jede Kleinigkeit, schau Dir die vorhergehenden 
Selbstgespräche an, z.B. mit der Irene, wo ich sage: Du wirst in 10s aufstehen. Das 
sage ich genau hier an einem Zeitpunkt, und exakt 10s später steht dieses 
Pixelmännchen auf, ohne sich das raussuchen zu können, wenn Du das Video 
anschaust. 

 

Jede Sekunde, jeder Startpunkt, schau hier z.B. 26 Aufrufe, das ist heute übrigens, 
Heute ist immer, jeder Tag ist Heute. Heute ist der 8.02.2023. Und Heute 09:13 Uhr 
9=Der Spiegel 13=Die Heilung, die Liebe und es ist das eine, die Gesamtheit ist der 
26. Aufruf vor 36min. Die 36 denkst Du immer an 360°, das ist der Einheitskreis. Ist 
diese Kundgabe, die außergewöhnliche Gnadengabe verpflichtet zum Weitergeben... 
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Das heißt da kommt jetzt, das jedem Geistesfunken, dem ich das erkläre, wenn der 
das verstanden hat und zu Leben anfängt, ist er auch verpflichtet andere 
Geistesfunken zu animieren, sich Gedanken zu machen was bist Du eigentlich. 
Wobei, immer dran denken, du musst wissen was ich als Geistesfunken bezeichne.  

Es ist IM MEER UP86/ALHIM. JCHUP bin der vorm Bücherregal, der die Bücher, diese 
Geschichten erschaffen hat. Und JCH kann ja nur MEJN Selbst E²R<SCHIN~Affenes 
beim UPsoluten Nichts beginnen. Beim absoluten Anfang beginnen. Und da steigen 
wir jetzt dann drauf ein. Ich kann immer nur mein eigenes Selbst ausgedachtes 
erleben. Aber richtig erleben tue JCH das nur wenn ICH in die Vergessenheit gehe.  

D.h. sobald ich jetzt, ich sage mal meine einfachste Form, entweder ein Buch, ein 
Roman lese, in dem ich die Hauptrolle, den Protagonisten spiele, oder in der 
moderneren Form in dem ich ein Videospiel beginne wo ich meinen Avatar steuere, 
mit einer VR-Brille durch eine Computersimulation. In dem Moment wo ich vergesse 
das ich eigentlich der Spielergeist bin, der Schauspieler bin, und nicht diese Figur, 
dieser Protagonist oder Antagonist in der Rolle. Das ist der Weg der Befreiung.  

Und jetzt hab ich hier diese - das ändert sich natürlich ständig, immer nur jetzt, das 
heißt es können vollkommen neue Werte auftauchen, jetzt wird Deine Logik sagen: 
"Ja, wenn wir morgen oder übermorgen (auf das Video) draufdrücken, dann sind das 
wahrscheinlich ein paar Aufrufe mehr, und dann heißt es hier vor 1 Tag oder vor 2 
Tagen oder vor 4 Jahren. Das ist ja dieses Spiel, was wir hier haben wenn wir uns die 
Videos anschauen. Wenn man runtergeht heißt es auch: Vor 5 Tagen, vor einem 
Monat... 

Aber worauf ich hinweisen will ist, die Abonnenten von diesem Kanal, das sind 1350, 
also 13-50 

13 rot gelesen ist das hebr. Wort ACHD dxa 1-8-4, das heißt das Eine. 

Es ist AHBH hbha 1-5-2-5, die Liebe, und es ist GHH hhg 3-5-5, die Heilung. 

Und dann haben wir noch 50. Und 50 rot gelesen heißt das SEIN. 

Das heißt der EINE SEIN. Der AIN-E², der hier mitteilt. 

Das ist natürlich irgend eine Bertha Dudde, die wir uns ausdenken, Jesus-
Offenbarungen, die hat hier wie ein Channeling durchsagen von Jesus bekommen, 
und die schreibt das nieder. Schau dir das einmal an: 

 

1360 - Der kleine Gott, sind genau 10. Das ist der kleine Gott mehr. Das bist Du. 

Und das wird dich sehr schockieren, wenn ich immer wieder sage: Du bist sogar 
mehr wie ein ausgedachter Gott.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אחד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אהבה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גהה
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Du musst aufhören irgend jemanden, ihr wollt immer permanent - alle Menschen 
die in einem Traum in Erscheinung treten, Menschen meine ich jetzt diese Personen. 
Es ist ein leichtes, egal wer den Mund aufmacht, er rezitiert irgend ein Wissen das er 
vom Hören-sagen kennt.  

Und wenn wir jetzt, da wir ja immer nur jetzt denken können, wirst Du, wenn Du auf 
die Uni gehst im 15. Jahrhundert, jetzt gedacht, das ist dann auch jetzt, wirst Du 
komplett andere Vorstellungen von der Welt haben wie Du jetzt hast, und in der 
Zukunft wirst Du wieder andere Vorstellungen bekommen weil man Dir was anderes 
erzählt. Weil das Wissen wächst ohne das es größer wird. Weil alles kann nicht 
größer werden und nichts kann nicht vernichtet werden. Das ist das Wort AL-LA. Ich 
sage immer wieder da ist ein Urknall bevor er geknallt hat. Ein absoluter Anfang. Es 
gibt aber im Hebräischen zwei Wörter für Anfang: 

25:30 Es gibt mehrere Wörter für Anfang. Das ist ja die Eigenart einer Sprache, man 
muss den Komplex sehen. 

 

Das sind 30, aber wir haben hier Rückübersetzungen, d.h. dann 'symbolisch'. 

 

Zuerst beginnt das mit AB ba 1-2 = Vater, der Geist "Af" ausgesprochen heißt es 
auch ein aufblühen, eine erste Blüte. Und ich sage immer wieder: JCH BIN der Erste. 

Der vor allen Dingen steht. Und B-LUT heißt in einer Hülle stecken. Das Blut ist ja 
unser ADaM. 

 
AD da 1-4 = Dampf, Dunst, Quelle 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אד
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DM Md 4-40 = Blut 

 

LUT  da kommt der Lot her, das heißt in einer Hülle stecken. 

Der ADaM ist ein träumender Geist, und das was Dich einhüllt ist definitiv Deine 
Traumwelt. Ich mache jetzt schon wieder Details, soweit will ich gar nicht gehen.  

26:45  Was mir wichtig ist, das AB ba der Vater und der Geist ist. Das ist auch hier, 
das ist dünner geschrieben, ist eigentlich auch immer der Anfang von allem. Das 
Wort selber als Ding an sich heißt nur symbolisch auch 'Anfang'. Dieses Prinzip muss 
man verstehen. 

Du wirst jetzt feststellen, wir haben ein Schwingen zwischen oben und unten. Es gibt 
viele Worte die hier Anfang heißen. Pwj 9-6-80 Der Gipfel, der Höhepunkt - das der 
Anfang oben ist. 

Ich sage immer wieder, das ist wenn man sich den Ursprung allen Seins, wenn man 
den einmal ganz bewusst den Namen Gott geben, und wir uns denken, weil man uns 
das erzählt hat, das der im Himmel oben ist, den wir uns jetzt nach oben denken. 
Dann fällt uns zwangsläufig wenn alles von Gott kommt, muss alles von oben, von 
dem Gipfel, von der Höhe kommen, muss uns was einfallen. Wenn wir den nach 
unten setzen, das hebräische Wort für Gott ist ja Myhla, Gott das MEER, dann 
taucht was in uns auf. 

Und Du wirst feststellen, das in der Rückübersetzung viele Wörter, der Anfang auch 
ein oben ist oder ein unten ist. 

 

27:43 Dann ist es natürlich der Kopf. Der ist jetzt ganz wichtig. Dieser Kopf des 
träumenden Geistes ist der Anfang, das heißt jetzt auch Anfang. 

In jedem Wörterbuch wirst Du finden, dieses ROSCH, wir gehen mal in verschiedene 
Hebräisch-Wörterbücher rein. Man kann das auch "Resch" oder "Risch" 
aussprechen. Das Aleph kann alle Vokale annehmen. Wir lösen uns von dieser 
Dogmatischen Einseitigen Auslegung von Schriftgelehrten, von Juden. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טופ
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Und dann wirst Du feststellen, der Kopf, Haupt  da haben wir schon den UP. Die 
Spitze, oben, der Führer, der Beginn, Giftpfanze - immer daran denken gift engelisch 
= Geschenk. 

Das definiert sich nach oben. Den Gipfel, den Höhepunkt. 

 

dwoy 10-60-6-4. Hier haben wir den Anfang mit drin. Jetzt kriegen wir umgekehrt, 
Anfang - Jesod - heißt übrigens auch das Fundament. Die Basis, die Grundlage, der 
Urstoff. Das sind die Buchstaben. 

Die Basis definierst Du immer nach unten, weil Du meinst aus der Basis entspringt 
was, obwohl das griech. Wort Basis heißt eigentlich bloß wörtlich übersetzt "Worauf 
man tritt". 

 

Ein F-unda-ment: F=Facette, unda=Welle, ment(ior)= etwas überlegen und Lügen 
verbreiten. Jetzt merkst Du, das der Anfang, das Geheimnis, das Jesod unten ist, und 
dann taucht plötzlich was auf. Der Urstoff von allem Sein ist Geist, ist ELHIM, Gott 
das Meer, und da taucht irgend etwas auf. 

Und jetzt können wir da runterfahren, mir geht's in erster Linie um den Anfang, als 
ROSCH, und es gibt dann nochmal einen zweiten Anfang.  

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יסוד
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hlxt 400-8-30-5 

 

Das ist auch ein Anfang, ein Beginn, das heißt auch: Du bist krank, du machst krank, 
sie ist krank.. Hochinteressant. 
 
29:44 Du findest in der Bibel diese zwei Anfänge: Im Anfang. Der erste Anfang ist der 
Kopf, das ist unser Beroschit. Wir schauen uns das jetzt mal im Thenach an: 

 

Dieses Wort kommt exakt 5x im Bibeltext vor. Das ist das allererste Wort. Im Anfang, 
Beroschit - schuf Gott Himmel und Erde. Dieser Anfang und dieses Myhla Gott das 
Meer. 

 

EL =Gott, und das heißt auch Nichts, auch 'hinzu'  alles fällt wieder in diesen Gott 
hinein, aus dem alles auftaucht. Das heißt das Meer - Gott das Meer - dieses Nichts 
aus dem alles entspringt kehrt auch wieder alles zurück. Die Welt der 
Gedankenwellen. 

Du wirst also feststellen, das dieser Anfang sich bezieht auf diesen geistigen Kopf des 
träumenden Geistes. Das ist ja unser Beroschit = Im Kopf. 

sar = Kopf 

tys  = Etwas wird aufgebaut, hingestellt. 

 

t-ys = Das Geschenk von Erscheinungen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תחלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שית
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Kleidung anlegen  denk wieder Du steckst in einer Hülle. 

K-LEID = Wie Dein Leid, die Welt um Dich rum, das ist in einem gewissen Maß: Du 
legst Dir etwas an, Du hüllst Dich ein. Drum heißt es Be-REI<T~EN, A-UP<stellen und 
aus-H~Ecken. RAI = Kopf des Schöpfergottes = hebr. Wort für Spiegel. 

32:00 Und jetzt machen wir mal das zweite Wort für Anfang, und das ist was ganz 
was anderes. hlxh 400-8-30-5  

 

Da ist es zuerst einmal wichtig zu wissen, dieses CHLH hlx  8-30-5 ist die Krankheit. 

Bin ich oft drauf eingegangen, das ist sehr wichtig, das hat jetzt nichts mit Religion zu 
tun oder mit einer hebr. Sprache. Dieses Deutsch - hebr.- System ist eine 
Computerprogram. Das ist die Matrix in der Deine Welt aufgebaut ist. 

 

Das heißt ein Ringbrot, interessant B-ROT heißt im Roten, das heißt im ADaM. 

Der Ring - das hebr. Wort für Ring, Ring heißt übrigens Natur TBA ebj 9-2-70. 
Können wir uns gleich anschauen. (siehe auch Selbstgespräch vom 09.03.2023) 

Die Natur widerum NTR heißt es taucht etwas auf, es entsteht plötzlich etwas in Dir, 
etwas ausspucken. Und das ist ein Krank-Sein, ein Krank-werden. Ein Sch-wach  
logisch wach werden. Du bist logisch wach, wenn Du schläfst bist Du logisch wach. 
Wenn Du wirklich wach bist, dann hast Du den LOGOS, die Weisheit im Hintergrund. 
Das ist übrigens der Magier, die 43. Der alles erschafft. 

Und wenn man dieses Taw vorne weg setzen, da haben wir dann das blaue übrigens 
auch, das KCHL lxk 20-8-30, wenn ich sage, ich schreibe immer blau. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תחלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טבע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כחל


Seite 180 von 1111 

 

Das ist jetzt der Anfang einer Krankheit. Du bist krank, du wirst krank.  

Totalwert 443: Der Magier (40-3) erscheint (t), Es tritt jetzt hier in der 400, Du wirst 
ein erscheinender Magier. Dann bist Du schon in Stücke zerrissen. Das kann man hier 
alles lesen. Hier unten wird darauf hingewiesen: 

 

Das ist eine Facette. Und solange Du eine Facette vom heiligen Ganzen bist, solange 
Du jetzt an Deinen Körper denkst, und sagst "Das bin ich“, bist Du nicht der MENSCH, 
der Du bist, vom Säugling bis zum Greis, weil Du Dich verwechselst mit einer kleinen 
Facette aus Deinem Menschenleben. Ein MENSCH ist eine Lebensgeschichte vom 
Säugling bis zum Greis. In Bezug auf die eigene Personifizierung bist Du Säugling, bist 
Greis. Unendlich viele verschiedene Körper, die sich laufend verändern, umformen. 
 
34:58  In dem Selbstgespräch, das heißt in dem Buch "Die Neoapokalypse" weise ich 
immer wieder darauf hin, Geistiges Leben ist eine ständige Gestaltveränderung. Von 
Augenblick zu Augenblick. Die 200g rote Knete, der träumende Geist ist das E² in der 
Einsteinformel. Diese Energie, die ständig in eine andere Form umgewandelt wird 
ohne sich dabei selbst zu verändern. Weil diese Energie weder vernichtet werden 
kann, sie ist ein absolutes Nichts, das ist Geist, roter Geist, und sie ist alles was es 
ausdenkt, alle Formen die die Knete annimmt. Das ist eine extreme Vereinfachung, 
wo Du mit Deiner jetzigen Logik anfassen kannst.  

Das heißt also hier: Solange Du sagst: "Das bin ich" und Du denkst jetzt an Deinen 
Körper, dann baut sich diese IN<formation in Dir auf. Wo war die jetzt übrigens die 
ganze Zeit, wenn Du aufmerksam zugehört hast? Weißt Du auf wieviel hunderten 
Selbstgesprächen das drauf ist? 

Nochmal: Einen dieser Sätze wenn Du wirklich verinnerlichst hast, dann zerstört sich 
Dein ganzes Weltbild. HOLOFEELING zerstört mit jedem einzelnen Satz das komplette 
Wissen der von Dir ausgedachten Menschheit. Beweist das das eine geistlos 
nachgeäffte Narretei ist. Mit jedem einzelnen dieser Sätze. Und es ist nicht 
diskutierbar, weil die 100%ig sicher sind, und auf der Stelle von jedem Geist, selbst 
von einem Geist der mit einem Minimalintellekt denkt, sofort auf der Stelle 
überprüft werden kann. Das z.B. immer nur das existiert was Du jetzt denkst, oder 
was Du anschaust. 
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Und sobald Du Deinen Blickwinkel veränderst verändert sich das Bild auf Deiner VR-
Brille. Wenn Du anfängst statt ein Haus an ein Pferd zu denken, ändert sich die 
Information, das Geräusch Haus und es taucht das Geräusch Pferd in Dir auf. Ich 
bleibe zuerst nur mal bei den Worten. Jedes dieser Worte die ich spreche, spreche 
ich jetzt. Jedes dieser Worte, die Du jetzt hörst hörst Du jetzt. Wo kommen die her? 

Mit Sicherheit nicht von dem Udo, den Du Dir ausdenkst, der das in der 
Vergangenheit gesprochen hat. Weil jetzt hörst Du ja einem Lautsprecher zu. Aber 
der Lautsprecher existiert doch auch jetzt bloß auch erst weil Du ihn jetzt denkst. 
Jetzt kommt Deine Logik, und sagt: Ja, wenn da kein Lautsprecher wäre, würde ich ja 
die Stimme nicht hören. Dann existiert dieser Satz „Wenn da kein Lautsprecher 
wäre“ - Wenn - da - jetzt - kein - Lautsprecher – wäre. Und schon das Wort 
"Lautsprecher" wiederum, die Buchstaben hingeschrieben, sind alle Buchstaben 
gleichzeitig, versuche das mal gleichzeitig auszusprechen, Du merkst, es baut sich 
immer das Gefühl einer Zeitlichen Reihe auf. 
 
37:33 Dieses TeCHoLH hlxt, das blaue, die Krankheit besteht darin, das Du hier 
immer nur eine Facette Dir anschaust und meinst es ist unabhängig von Dir da 
außen. 

Jetzt kommt wieder so ein Satz: Wie unendlich geistlos - ich rede jetzt in einer Ich-
Form, bewusst - JCH BIN DU - Wie unendlich geistlos bin ich eigentlich, wenn ich 
meine, ich habe mit dem was ich denke nichts zu tun? Das ist so ein Satz! 

So, lass uns an die Erdkugel denken. Wo war die jetzt die ganze Zeit? 

Jetzt denke ich mir, das die sich um die Sonne rumdreht, mit all dem was ich da 
weiß, was ich vom hören-sagen kenne. Und ich sage jetzt zu Dir: Hätte man Dir in 
der Schule was anderes erzählt, würdest Du Dir das genauso ausdenken. Wissen, 
das Du nicht selbst erlebt hast und nicht mit eigenen Augen gesehen hast, nicht 
bewusst selbst Dir ausgedacht hast, ist komplett austauschbar. Alles was Dir 
irgendein Physiker-Professor über Quantenmechanik erzählt äfft der 1:1 nach. 

Es sind geistlos programmierte Tonbandgeräte oder Computer die 1:1 das 
wiedergeben wie sie programmiert sind. 
 
 
38:50 So der Meister ist wieder back. B-K heißt IN DIR. Das ist laufend so Sachen - es 
taucht auf und es verschwindet. Immer im Jetzt.  

Jetzt können wir uns natürlich wieder fragen warum war jetzt das, der Abriss. 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תחלה
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Zuerst einmal hast Du zu lernen vor nichts und niemanden Angst zu haben, weil 
Du hast letztendlich von einem selbst erschaffenen Gedanken, von einer selbst 

erschaffenen IN<formation Angst.  

Auf was bezieht sich Deine Angst? Das Du Dich auflöst? Der Geist, der das erlebt, 
der seine eigenen ständig wechselnden IN<formationen erlebt ist etwas, das als 
Ding an sich nicht existieren kann. Existere - aus sich selbst heraustreten kann. 

Wieder so ein Satz. 

 
Wenn Du nur einen einzigen dieser Sätze wirklich verstanden hast erübrigen sich 
alle anderen weil die letztendlich alle um dasselbe, um denselben Geist drehen, 
diese IN<formationen, die existierenden, die aber nur immer Stück für Stück, von 
Moment zu Moment sich austauschen, was nicht das geringste an dem ändert, an 
dem Geist, an dem Bewusstsein, der seine eigenen ständig wechselnden 
IN<formationen beobachtet und erlebt. Das heißt, es ist zwangsläufig nichts was 
existiert für die Ewigkeit geschaffen.  

Es ist wie mit Gedankenwellen, die tauchen auf und verschwinden, die tauchen auf - 
das gilt für Wissen. Das Wissen von Heute, was Du denkst, denkt Du immer heute. 
Und heute - aufgespannterweise denkst Du alles was Du heute denkst, denkst Du 
jetzt. Das ist die erste große Erkenntnis, dieses ewige Hier & Jetzt. Von dem die 
Esoterik so spricht.  

Ich weiß nicht wie viel 1000x ich sage, die reden ständig vom ewigen Hier & Jetzt 
und haben eine Angst vor der Zukunft. Und dann erklären sie Dir was der Jesus 
gemacht hat oder was die Maya vor 5000 Jahren gemacht haben. Geistlos 
nachgeäfft, die wissen nicht was sie reden. Dir wird immer mehr bewusst wie 
unendlich geistlos die Menschen um Dich rum sind. Allen voran die ganze Elite, die 
letztendlich der Quell sind für verschiedene Sichtweisen die nachgeäfft werden. 
Und jeder dieser Menschen äfft ja auch nur nach. Wenn Du Medizin studierst - 
nochmal - dann wirst Du das nachäffen was Deine Professoren Dir sagen. Und wo 
haben die das Wissen her? Jetzt könnten wir in den schönen Aphorismus 
reinspringen, was sind meine Wahrheiten. Ist in einem der Selbstgespräche, in 
diesen Büchern drin. 

Was sind meine Wahrheiten? Es sind die Wahrheiten meiner Lehrer und meiner 
Erzieher. Egal welche Wahrheiten Du jetzt Dir ausdenkst. Religiöse oder 
Naturwissenschaft. Es ist geistlos nachgeäfft. Und selbst wenn Du dann sagst, das 
habe ich mir selber ausgedacht, dann frage ich: Wo hast Du das her? Jetzt sind wir 
wieder bei dem klassischen Spiel: Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. Schreibt 
er's oder schreibt er's nicht? Zwei Seiten. Wir definieren SCH-REI-BeN. Er bringt die 
Farbe aufs Papier. 
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Er sucht sich aber nicht raus was er schreibt, weil er ist ein Sklave der Hand die ihn 
führt. Und die Hand die ihn führt ist ein Sklave von dem Gehirn wo sie dranhängen. 
Jetzt Naturwissenschaftlich gesprochen. Die Hand wird nämlich das tun was dieses 
Gehirn, dieser Computerchip der Hand tun lässt. Wie beim Roboter mit einem Arm. 
Aber was macht das Gehirn wenn ihm nichts einfällt? Wo hat das Gehirn sein 
Wissen her? Wo weiß das Gehirn wie es die Hand führen soll? Ja, das ist so 
programmiert. Wie beim Computer, beim Roboter mit einem Chip. Und wenn was 
neues kommt, wo kommt des dann her? Was macht ein Goethe wenn ihm nichts 
einfällt? 

42:33  Weise ich nicht immer wieder darauf hin, das Du letztendlich überhaupt 
keine Freiheit das über das was Du denkst, was Du tust? Das symbolisiere ich mit 
dem ausgedachten träumenden Geist. Er erschafft den Traum, alles was Du Dir 
ausdenkst ist ein Da-sein-müssen.  
Und zwar genauso wie Du es Dir's denkst und es ist hier und jetzt Deine 
IN<formation. Gleichgültig ob das eine sinnlich wahrgenommene Information ist 
oder nicht.  

Und das Problem haben niemals - Problem, jetzt in Deiner jetzigen bisherigen 
Auslegung des Wortes Problem, wobei das Wort problema im lat. eigentlich nur "Das 
Vorgelegte" heißt. Du kannst das Wort Problem auch austauschen mit dem Wort:   
"Das ausgedachte". Jeder Moment der in Dir auftaucht, den Du dir jetzt ausdenkst, 
aus Dir - Du denkst ja Deine IN<formation aus Dir heraus und denkst Dir jetzt 
meinetwegen in den Himmel einen Mond. Der Mond, den Du Dir denkst, der 
entsteht in dem Moment wo Du ihn denkst und der ist 100%ig hier und jetzt Deine 
IN<formation. Er ist nicht da außen. Ich sage ganz einfach: 

Halte verdammt nochmal mein erstes und mein zweites Gebot.  

An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst?  
Dann denkst Du an einen Trockennasenaffenkörper und sagst: "Das bin ich".  

Du verwechselst Dich mit einem Gedanken von Dir.  

Ist das nicht ein ganz klares Deutsch? Wieder so ein Satz. 

Wenn Du den Satz verstanden hast, das wenn Du an Dich denkst, baut sich in Dir 
eine IN<formation auf, sinnlich wahrgenommen das Gefühl eines Körpers. Wobei 
hier immer nur das da ist was Du denkst. Du kannst jetzt eine Hand vor Dich 
hinstellen und sagen: Das ist meine Hand, Du kannst die auf- und zumachen. Die 
entsteht auf der VR-Brille, optisch - sinnlich wahrgenommen - erst wenn Du die ins 
Gesichtsfeld reinschiebst. Ja, aber ich spür die doch auch, wenn sie nicht im 
Gesichtsfeld ist. Ist genauso eine IN<formation. Wenn Du jetzt zwischen den Fingern 
reibst, ob Du das unten machst, Du spürst es erst wenn das Signal im Kopf ist. Wobei 
das nie da außen ist, es ist von vorneherein im Kopf. Das ist ausgedacht. 
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44:30 Du wirst feststellen, es gibt Selbstgespräche, die sind 20 Jahre alt, die sind 
natürlich noch nicht groß aufgezeichnet, gibt aber Kassetten, mp3-Aufnahmen 
mittlerweile - was früher ein ganz normaler Kassettenrekorder war. Wo ich immer 
wieder sage, z.B. dieser Phantomschmerz, ein Musterbeispiel: 

Du hast einen Autounfall - Gott behüte - und Dir muss ein Bein amputiert werden. 
Und jetzt hast Du Phantomschmerz. Kennt man in der Medizin, lernt man. Und dann 
gehst Du zum Arzt. Du hast wahnsinnige Schmerzen an der Ferse. Dann sagt der Arzt 
zu dir: "Guter Mann - oder Gute Frau, ich bin Allgemeinmediziner oder was weiß ich, 
ich kann da nix machen, weil ich kann eine Ferse oder ein Bein nichts machen, wenn 
es nicht mehr existiert." Der schickt dich zum Neurologen. Das ist ein Neurologisches 
Problem. Das ist Phantomschmerz. Dann sagt der Neurologe: Ihr Gehirn gaukelt 
ihnen vor das das Bein noch da ist. Du hast komplett die Sinnliche Wahrnehmung 
von sinnlich wahrgenommenen Schmerzen da unten, obwohl das Bein am 
Oberschenkel amputiert ist. Ich sage Dir jetzt, dieses Gehirn, das symbolisch ein 
Computerchip mit einem Programm ist gaukelt Dir vor, das um Dich herum da außen 
eine Welt ist, eine Vergangenheit war, schon da war bevor Du sie gedacht hast. 
Vergiss es, es ist ein 100%ig sicheres Faktum. Ein Faktum ist eine Hier & Jetzt 
überprüfbare Tatsache. Das in dem Moment die Tat, das Du was denkst, auch ein so 
ein Satz, den ich tausende Male wiederhole. Das Faktum, das Tun besteht darin, das 
Du jetzt an irgend etwas denkst. Und in dem Moment wo Du das denkst, entsteht 
hier und jetzt in Dir eine IN<formation. 

Und ich wenn's jetzt a so mache: Beroschit - inmitten dieses Kopfes wird Himmel 
und Erde erschaffen. Das ist der erste Satz in dieser Thora. Dann meine ich nicht den 
Kopf, weil der ja auch nur existiert, wenn Du ihn denkst. Es geht um den roten Kopf. 
Drum ist das rot geschrieben. Rot wiederum ist das hebr. Wort für ADaM. Es passiert 
in dem ADaM, in dem Gotteskind.  

Der als erstes Gebot, als Gotteskind gilt dieses Gebot: Mach Dir kein Bild von Gott, 
d.h. mach Dir kein Bild von Dir selbst. Versuche nicht in irgendeiner Form den 
Schöpfer von dem zu einer Existenz zu machen.  

Soviel zum Thema, tausende von Seiten in Deinem Internet, ob Gott existiert oder 
nicht existiert. Existere heißt heraustreten aus. Nochmal so ein Satz.  
In dem Moment wo Du an einen Gott denkst, E²R<SCH-affst Du in Dir die 
Vorstellung eines Gottes. Aber ist nicht der, der den Gott E²R<SCH-afft ein 
wesentlich mächtigerer Gott wie ein ausgedachter Gott? 

Das sind Sätze wo ich wiederhole. 

Und wenn Du jetzt meinst das hat irgendwas mit dem Udo Petscher zu tun, mit dem 
U.P., dann muss ich sagen, es hat wesentlich mehr mit Dir Geist zu tun. Nicht mit dir 
Affen, sondern mit Dir Geist zu tun. Meinst Du das da außen irgendwo ein Udo ist, 
wenn Du ihn nicht ausdenkst?  
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Ich behaupte der Udo, den Du Dir jetzt ausdenkst der ist hier und jetzt Deine 
IN<formation und auf Deiner VR-Brille hast Du ein Pixelmännchen. Aber diese 
flackernden Lämpchen sind mit Sicherheit kein Mensch. Auch das ist auf hunderten 
von Selbstgesprächen drauf. 

47:51  Jetzt kann ich mir wieder Menschen ausdenken, wo ich sage: Es gibt welche, 
die haben diese Selbstgespräche bis zum Erbrechen die letzten 20 Jahre angehört, 
und ich behaupte ihr habt das immer noch nicht verstanden, weil sonst würde ich 
gar nicht zu Dir reden, dann wär eh schon alles ganz anders. 

Oder ich denk mir welche, die hören jetzt dieses Selbstgespräch als erstes 
Selbstgespräch, dann habt ihr noch einiges an Arbeit vor euch, euch bewusst zu 
machen wie ihr euch - alles ausgedachte Dinge - CUT! Nochmal: 

Den Traum erlebt nur der Geist, der träumt, Du machst Dir viel zu viele Gedanken 
um Deine eigenen Gedanken. Du kannst Gedanken nicht retten, das heißt Du 

kannst die Menschheit nicht retten.  
JCH sage ganz definitiv, lass die Toten ihre Toten begraben. 

 
Jetzt müsste ich nur noch wissen, das das lat. Wort tot so viele heißt. So viele 
Figuren in Deinem Traum, deine ganze Menschheit, 7 Mrd. Gedanken die wir uns 
jetzt denken. Es ist nur ein allereinziger Gedanke, das ist ein Chet, das nennst Du 
Menschheit. Und an was denkst Du wenn wir ein Chet machen und das nennen wir 
Stadt? Definierst Du Häuser und Straßen und Menschen. Und bei Menschheit denkst 
Du bloß an eine Masse an Trockennasenaffenkörper. Du solltest einmal 
Ohrenbarungsschriften studieren, was rennst Du zu einem Arzt, diese Idioten, Idiota 
heißt einfache Menschen, und einfache Menschen sind Affen per eigener Definition, 
kennen ja nicht einmal den Unterschied zwischen einem Menschen und einem 
Körper. Meinst Du die können Dir helfen mit deinem seelischen Problem, was ist der 
Sinn des Lebens? 

Warum bin ich jetzt eigentlich als Äffchen hier, was habe ich hier zu lernen? 
Warum ist das Spiel so wie es ist? Das ist die gute Frage die man sich stellen sollte.  

Und dann kommt irgendwann einmal die Bibel, aber nicht so wie die hier übersetzt 
wird von den ganzen Theologen. Das ist einseitige Entheiligung der Schrift. Das 
stimmt, das ist auch wieder so ein Satz: Du wirst von mir nie hören, egal wen Du mir 
jetzt als Beweis bringst, welche Internetseite, wo irgendwas behauptet wird, das 
das nicht stimmt. Was für ein Glaube gibt Dir diese Freiheit? Ein ständiger Kampf 
um Rechthaben. Mein Tassenbeispiel - keiner versteht das Tassenbeispiel. 

Als Brösel unter Brösel wollten die mir schon die Zähne ausschlagen, zivilisierte 
Menschen, weil sie das Tassenbeispiel nicht verstanden haben. Ist der Henkel Rechts 
oder ist der Henkel Links? Was streitet ihr eigentlich? Ist jetzt Rechtspolitisch richtig 
oder Links?  



Seite 186 von 1111 

Diese unendliche Demonstration von Geistlosigkeiten die ich mittlerweile in Deinem 
Traum als von Dir ausgedachte Figuren auftauchen lasse. Zuerst einmal CUT, nichts 
und niemand den Du Dir ausdenkst kann sich raussuchen das Du ihn jetzt denkst, 
und das er so ist, wie er von Dir gedacht wird.  

Du solltest Dich einmal selber dabei beobachten wie Du die Menschen definierst. 
Wie definierst Du dieses Pixelmännchen, den Udo? Der wird für Dich so sein wie Du 
ihn definierst. Wie definierst Du Putin? Wie definierst Du unsere Außenministerin 
oder unseren Kanzler? Daniele Ganser - stehen Dir die Haare zu Berge. Da fehlt Dir 
jegliche Art von Physiognomie - diese Vollkommene Demonstration von 
Geistlosigkeit dieser Figuren, die ich in Deinem Traum in Erscheinung treten lasse. In 
den meisten Fällen bloß als Gedanken und als Pixelmännchen wenn Du eine Zeitung 
lesen tust oder wenn Du Fernsehen schaust. Das sind keine Menschen. Verdammt 
noch mal. Du wirst verdammt bis in alle Ewigkeit. Glaub es mir. Ich betone das nicht, 
weil ich Dir Angst machen will, sondern ich erkläre Dir was Dir bevorsteht die 
nächsten tausend Jahre, wenn Du nicht bereit bist diese 100%ig sicheren Fakten zu 
akzeptieren. 

 

 

Was ist das jetzt? Ein Finger?  

Bewegt sich da jetzt was auf Deinem Bildschirm?  

CUT! Schau einfach was da ist.  

Das ist das einzige was ich fordere.  

Was ist da, wenn Du eine Zeitung liest? Dann hast DU auf Deiner VR-Brille einen 
Fetzen Papier oder einen Monitor mit Schriftzeichen drauf. 

Das ist das einzige was in dem Moment wirklich existiert. Und Du wirst wie eine 
Programmierte Maschine anfangen, wenn Du die Worte anschaust, dann spricht 
eine Stimme in Deinem Kopf, und diese Worte widerum ist plötzlich ein Russland, 
eine Ukraine in Deinem Kopf. 
 
52:06 Zweites Gebot halten. Mach Dir kein Bild von irgend was da droben im 
Himmel. Sterne, Sonne, Mond, heliozentrisches Weltbild, Galaxien. Sind nur Worte. 
Solange die Worte da sind, sind nur die Worte da. Aber Du machst aus den Worten 
Einseitige Bilder und Vorstellungen, die natürlich auch nur in Deinem Kopf sind. Das 
ist 100%ig sicher, und nicht all das ganze nachgeäffte Zeugs, das Du ein jetzt 
ausgedachtes Leben lang - was ist Dein Leben? Dein Leben ist ein ständiger Wechsel 
von IN<formationen. Gleichgültig ob das nur Gedanken sind oder ob's sinnlich 
wahrgenommene Informationen sind. Es spielt sich nur Beroschit, inmitten dieses 
Kopfes wird Himmel und Erde erschaffen. Und zwar so wie Deine geistlos 
nachgeäffte Logik Dir das aufzwingt. Die Welt ist genausowenig eine Scheibe wie sie 
jemals eine Kugel war oder Scheibe war. Es ist ein Gedanke.  
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W-ELT heißt: Und ein Brandopfer. B-RAND Ein polarer Rand ELT tle 70-30-400  
Vatersprache! 

Du musst von Augenblick zu Augenblick den opfern das Du einen neuen Gedanken 
kriegst. Bild-Bild-Bild. Gedanke-Gedanke-Gedanke-Gedanke. Und darum ist im 
Schöpfer auch das Opfer. SCH-OPFER heißt ein logisches Opfer.  

Du musst Deine jetzige Logik opfern, das Du eine neue, größere Logik kriegst. Das 
ist das Spiel mit dem H, mit dem Buchstaben und mit den Worten. Du kannst 
niemals von unten nach oben sehen. 

Und das steckt alles in dem geheimnissvollen System der Vatersprache drin. Und 
jetzt musst Du Dir den Schuh anziehen, den Du Dir aber wieder ausziehen musst, 
wenn Du zu dem brennenden Dornbusch kommst.  

Das sind lauter diese Stellen, die sind so präzise, auch hier wird ja z.B. übersetzt:  
Zieh deine Sandalen aus. Das ist heiliger Boden worauf Du stehst. Das ist die Ebene. 
Sand - wie war das mit dem CHoL? CHOLH hlwx 8-6-30-5 Die Krankheit heißt Sand 
lwx 8-6-30. Das Weltliche. Zieh das Weltliche aus und werde Geist. Du willst doch 
die geistige Welt betreten?  

Alles was Du bisher über das Jenseits und das Himmelreich von irgendwelchen 
Schwätzern gehört hast ist falsch, das ist schlichtweg und einfach falsch. Kommt von  
lat. fallar  eine Falle. Es ist alles komplett anders. Versuche nicht mit Deiner 
jetzigen Logik, egal auf welches Wissen Du zurückgreifst, geh in Dein Internet, lies 
tausende und abertausende Seiten über das Jenseits und ich sage Dir, jegliche Form 
von Beschreibung ist verkehrt. Und ich werde Dir jetzt erklären wieso:  

Weil dieses Internet was Du träumst baut auf Deiner jetzigen Logik auf. Deine Logik 
ist die Quelle für alles was in Dir auftaucht. Das ist meine Computermetapher.  

Und Deine Logik, die ist so einseitig, und selbst wenn Du das ganze Wissen Deiner 
Menschheit hättest, das ist das 'H', wäre es immer noch extrem fehlerhaft, weil das 
Wort Haus hat nämlich noch ein A, ein U und ein S dabei. Wo das H niemals was 
wissen kann. 

55:05 Das heißt immer wieder dieses Wiederholen, Du kannst jetzt eine Weltreise 
machen, ich rede jetzt mal bröselig, dann wirst Du tausende und abertausende 
Dinge sehen, die Du noch nie gesehen hast, und Du siehst überhaupt nichts neues. 
Das sind Selbstähnlichkeiten wie in einem Mandelbrotfraktal, weil die entspringen 
aus der Logik die Du zum denken benutzt. Und selbst wenn Du die jetzt die logischen 
Systeme von irgendwelchen anderen Religionen zu eigen machst, ob Du buddhistisch 
zum denken anfängst oder ob Du jetzt in die Naturwissenschaftlichen Strömungen 
der Quantenmechanik reingehst, wo ja viel Diskussionen sind, ist es so -  ist es so?, 
letztendlich wird hier um Standpunkte gestritten, und jeder Standpunkt den ein 
Mensch einnimmt, ist letztendlich nur seine erste Programmierung. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עלת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חולה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חול
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Wir können uns jetzt Videos anhören über Moslems, es gibt solche und solche, gibt's 
ganz liebenswerte Menschen und es gibt absolute Fanatiker. Der Moslemische 
Glaube schriebt Dir eigentlich die Liebe vor gegenüber alles und jeden, aber das ist 
wieder einseitig, dann kommt der Hass. Gut und Böse. Was ist jetzt besser? 
Sonnenschein oder Regen? Egal was - Einatmen oder Ausatmen. Wachstum oder 
Zerstörung. Und Du wirst feststellen, Du brauchst beides für Leben. Der Säugling 
muss zerstört werden, sonst gibt's kein Schulkind. 

Das heißt wenn wir die aktuelle Krise nehmen, wir sagen mal mit Russland, wir 
haben zwei Möglichkeiten: Entweder kommt es zu einem richtigen Atomkrieg oder 
die einigen sich wieder. Was ist das bessere? Frag Dich einmal selbst. Und ich sage 
Dir, wenn's zu keinem Krieg kommt, ich mache mal "den totalen Krieg", dann ist es 
falsch gelaufen, dann bleibst Du nämlich in Deiner Endlosschleife nämlich hängen. 
Das Beste was passieren kann, es kommt ein Atomkrieg und die erste Bombe die fällt 
genau über Deinem Haus ab. Dann wirst Du wach.  

Du wirst jetzt feststellen, man kann jetzt darüber schmunzeln oder es kann sich alles 
in Dir sträuben. 1945, ich wiederhole nochmal, die 45 - der Adam ‚sin 45°‘, wir 
können mal in die Quantenmechanik reingehen, und dann schauen wir uns das mal 
an, dann wirst Du permanent feststellen bei den Bra-Ket-Funktionen, wenn Du 
wirklich ein bisschen Ahnung hättest, und nicht bloß geistlos nachäffst, wenn Du 
jetzt ein Quantenmechaniker bist, Deine ganzen Professoren äffen nur nach, das sind 
programmierte kleine Zombies, ich rede jetzt mit einem Geist, das Wissen ist 

sekundär. Diese Bra-Ket-Funktionen hast Du permanent √2, 
1

√2
.  

Das Thema hatten wir übrigens hier und jetzt gedacht gestern auf der Bröselebene. 
Die ersten Funktionen Schrödingers Katze - lebt jetzt die Katze oder ist sie tot? Die 
Superposition, es ist alles gleichzeitig. Ein Geheimnisvolles, eine Kiste wo alles 
gleichzeitig ist. Und sehen tun wir erst etwas wenn wir reinschauen. Das kann man 
alles so einfach erklären, denk einfach an Deine Küche. Das ist die Kiste. Das ist 
HOLOFEELING. HOLOFEELING erklärt Dir das komplizierteste was es überhaupt gibt 
mit so einer Kindergartensprache, das den Kern trifft was das eigentlich bedeutet. 
Und dann siehst Du was. Aber das was Du siehst ist nicht die Küche. Dann bricht die 
Wellengleichung zusammen. Aber solange Du nicht hinschaust ist alles gleichzeitig. 
Ich sage, wenn Du eine DVD in der Hand hast, sind sämtliche Bilder gleichzeitig da, 
was ein Film von meinetwegen 2 ½ Stunden ist. Da können wir jetzt ausrechnen 2 ½ 
Stunden sind so und so viel Bilder, der muss so und so viel Bilder pro Sekunde 
wiedergeben. 

Die sind alle gleichzeitig da, aber interessant ist, jedes Bild das jetzt auftaucht, das 
sichtbar wird ist jetzt. Interessant, die Transversale Jetzt - Jetzt - Jetzt und darunter 
alles gleichzeitig. Und dann wird dann noch rumgerechnet, alle schwätzen nach. Der 
serielle Rechner, und der rechnet so unheimlich schnell. Der rechnet im Jetzt, wenn 
nämlich jede Rechnung gleichzeitig passiert, dann passiert sie jetzt. Das hat mit Zeit 
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nichts zu tun. Das ewige hier und jetzt. Die Transversale. Vergangenheit ist etwas was 
wir jetzt denken und Zukunft ist etwas was wir jetzt denken. 

59:16 Ich wiederhole schon wieder, ich wiederhole und wiederhole. Wieso mache 
ich das? Ich mache das aus Liebe, mir läuft es zu den Ohren raus. Wenn JCH immer 
sage, Du hast keine Vorstellung wie klein JCH als roter UP mich jetzt mache, das ich 
als blauer U.P. in Deinem Traum als Brösel Udo in Erscheinung trete. Und den musst 
Du nicht bewundern, der ist vollkommen unwichtig. WIE-ICH-TIK bist DU. DU, der 
Geist, der sich das ausdenkt, JCH~ich erzähle es dem, der sich das jetzt ausdenkt.  

Ein Udo-Pixelmännchen, Nadia, Holger, so nennen wir die Pixelmännchen einmal, 
eine Andrea, und sich selbst, wenn Du an Deinen Körper denkst. Der übrigens 
genauso nur dann existiert, wenn Du ihn Dir denkst. Da sind ständig Sachen da, die 
nur dann da sind, wenn Du sie denkst. Und jetzt sage ich wieder schnipp, und jetzt 
schau Dir die Pixelmännchen an, alle vier haben eine Brille auf dem ausgedachten 
Kopf. Waren jetzt die ganze Zeit diese Brillen da? Selbst wenn Du den Udo anschaust, 
hast Du den Focus auf der Brille gehabt, war das überhaupt? Ist beim Autofahren die 
Windschutzscheibe da wenn Du fährst? Was sagt Deine Logik? Ist Dir klar, das wenn 
Du das beschwörst, das Du einen Meineid schwörst? Sünde. Und die bestrafe ich mit 
göttlichem Recht ohne wenn und aber, bis in alle Ewigkeit, bis Du aufhörst Meineide 
zu schwören. 
 
1:00:32 Existiert eigentlich das Buch in den Händen eines Affen wenn Du einen 
spannenden Roman liest? Ist da der Affe da, der ständig umblättert wenn Du einen 
spannenden Roman liest? Es wird immer nur das existieren was Du ganz bewusst 
wahrnimmst. Das ist übrigens sehr interessant, wenn Du Fernseher schaust, hab ich 
in einem der vorhergehenden Selbstgespräche gesagt, ist die meiste Zeit auch kein 
Fernseher da. Da wird Dein Ego jetzt total "Nein" rufen. Und Dir ist gar nicht bewusst 
das Du den Glauben eigentlich nur mit einem Meineid beschwören kannst. Sowenig 
wie eine Windschutzscheibe da ist, wenn Du 4 Stunden mit dem Auto fährst. Von 
den 4 Stunden wo Du im Auto sitzt, jetzt gedacht, diese 4 Stunden sind nur ein 
Gedanke, das ist ein Chet. Das ist wie eine Datei mit vielen Einzelbildern. Da sind 
tausende und abertausende von Gedanken und sinnlich wahrgenommenen Sachen - 
Autos die an Dir vorbeifahren, aber es ist immer im Jetzt nur das da, was Du ganz 
bewusst denkst. Also eine Windschutzscheibe ist nur dann da, wenn Du eine 
Windschutzscheibe denkst. Ein Tacho ist nur dann da, wenn Du an den Tacho denkst. 
Und ein Fernseher existiert nur, wenn Du ganz bewusst an den Fernseher denkst, so 
wie jetzt der Monitor z.B. existiert. Wo ist das dann hinter dem Monitor, schau mal 
über den Monitor drüber. Schau um den Monitor rum und schau wo war jetzt das 
Zeug hinterm Monitor, es hat nicht existiert!  

Aus dem Nichts, nur das ist hier und jetzt. Das ist 100%ig sicher. Und wenn Du einen 
Fernsehfilm, einen alten in schwarz-weiß anschaust, dir fällt nicht mal auf das der 
Film schwarz-weiß ist, weil schwarz-weiß ist ja erst wenn Du bewusst an das 
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schwarz-weiß denkst. Genauso existieren die Farben erst dann wenn Du bewusst an 
die Farben denkst. Es ist da, aber es existiert nicht, existieren tut nur das was Du 
wirklich als Information zur Zeit vornimmst. 
 
1:02:16 Und jetzt kommt eine Schwierigkeit, Du brichst das zweite Gebot, weil Du 
meinst das ganze Zeug ist auch dann da außen, wenn Du es nicht denkst. Das ist wie 
wenn ich jetzt sage, schau noch mal um den Rand rum von dem Monitor, und dann 
hast Du einen Hintergrund, 3D.  
Das ist ein Verändern der Blickwinkel, mach ich immer ganz gezielt. Es ist immer 
nur die kleine Parzelle da, wo Du ansteuerst. Und die ist nicht da außen, sondern in 
Dir drin. Das ist das Spiel mit der Camera obscura. Aber das würde jetzt wieder zu 
weit führen. 

Ich mache das für Dich. Du hörst Dir die ganzen Bertha Dudde's an, ist hoch-
interessant, die Bertha Dudde wenn Du jetzt siehst, da heißt es immer: „Die Endzeit 
kommt, die Endzeit kommt“, dann könnte ich wieder mit meiner Logik sagen: "Wie 
doof ist denn das, wenn ich jetzt schaue, die hat ja ihre Ohrenbarungen von 1937- 
1965, die hat schon vor 30 Jahren gesagt das die Welt jetzt untergeht. 

Nein, das was dich narrt ist Deine Logik. Es geht um das ewige Jetzt. Und das dreht 
sich um einen Geist, um den Geist der träumt und das bist Du. Das heißt 
HOLOFEELING richtet sich nur an einen Allereinzigen, nämlich an Dich. Es ist nur für 
Dich, Du musst mit keinem Menschen drüber reden. Wenn jetzt Deine Logik wieder 
ist, dass Du sagst, der macht ja so viele Videos, das hat er doch gerade gezeigt, das 
das viele Menschen ansehen können. Es ist eine Interprätation Deiner Logik. Nee, ich 
hab noch nie was anderes behauptet.  
Weil diese anderen Menschen, die Du Dir jetzt ausdenkst, sind alles Sachen die 
Deine Logik aufbaut. Da sind keine anderen, wenn ich immer sage: Was denken dann 
die anderen von mir? Was sind die anderen jetzt? Ein Gedanke, den Du denkst. 
Meinst Du das ich mich um Deine Gedanken kümmere? Ich kümmer mich nur um 
den, der sich das Zeug ausdenkt. JCH BIN der, der ICH BIN. Und JCH bin mit 
Sicherheit nicht der Gedanke Udo Petscher von Dir. JCH sage JCH bin viel mehr Du 
selbst als bewusster Denker, der sich Sachen ausdenkt, wie irgend ein Gedanke. Ist 
gleichgültig an wen Du denkst. Jetzt mache ich nochmal so einen Satz. Das 
wertvollste was Du besitzt sind die Sprichwörter und die Märchengeschichten. Du 
musst jetzt bloß wissen das Deine ganzen Tageszeitungen, Geschichtsbücher auch 
bloß Märchengeschichten sind. 
 
1:04:44 Und mein Lieblingssatz: Alle die reden, die Wissen nicht. Die ganzen 
Prediger, alle die reden die wissen nicht. Die, die wissen die reden nicht. Ein klares 
Zeichen das der Udo keine Ahnung hat, den Du Dir jetzt ausdenkst. Weil der, haben 
wir doch gerade gezeigt, hunderte von Stunden labert der rum. Sind jetzt nur Worte. 
Was denkst Du Dir dabei? Udo hat noch nie behauptet das er was weiß. Er 
behauptet das er ein Gedanke ist, der von Dir gedacht wird.  
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JCH weiß, und JCH rede nicht. JCH lasse den Udo in Deinem Traum für mJCH reden, 
JCH bin der, der Dich das träumen lässt, der Dir Dein Programm gegeben hat, das Du 
zu durchschauen hast, und das baut eine Führerscheinprüfungsbogenwelt auf.  

Vergiss irgendwelche Heilige oder egal was Du denkst. Gedanken sind niemals heilig. 
Das heißt selbst ein Gott den Du denkst, ist einfach nur ein Geschöpf, ein Gedanke. 
Mehr ist nicht. Das Wort Gott, das Geräusch Gott. Wenn ich in all den 
Selbstgesprächen immer erkläre, Gott ist dasselbe wie Wetter. Dann schauen die 
Leute. Ja, ich sage: Was ist Gott? Schau doch einfach was Gott jetzt ist: Ein Geräusch. 
"Gott". Können wir auch hinschreiben. GOTT oder GOD wenn wir es englisch 
schreiben. Du merkst wenn wir in die Sprachen gehen, sind das verschiedene 
Geräusche oder verschiedene Schriftzeichen die vom selben reden. Rotes Selbst ist 
was anderes wie was gleiches. G-Leichen sind Gehirn-Leichen. Das sind die 
Menschen die Du Dir ausdenkst. Tote. Lass die Toten ihre Toten begraben - Zombies. 
Existenzen, die keine Überlebenschance haben. Ein Säugling hat keine 
Überlebenschance. Schon dann wenn er erwachsen werden will. ER-Wach-sehen. 
Wie war das grad nochmal mit dem sehen? 
 
1:06:54 Dieses hebr. Wort, drei Buchstaben RAH har 200-1-5. 

Da haben wir eigentlich schon, wir können jetzt hier ganz einfach rot lesen: 

Der Kopf des Schöpfers ist die Quintessenz. Das ist die rote h - die Quintessenz im 
Zentrum der vier - im Einheitskreis ist es das Zentrum. 

Oder eine berechnete Schöpfung ist immer irgend etwas was Du wahrnimmst. 

 

Dieses hebr. Wort heißt zum einen im hebräischen ein Seher, schauen, sehen, siehe, 
siehe da, und es heißt auch Lunge. Und wir brauchen das Deutsch-yrbe. 
Tausendfach, ich will jetzt noch was neues bringen. 

Tausendfach erkläre ich, das Du hier das sehen im Deutschen sind das Deine 
VOR<ST>EL<Lungen, deine SP>IG-EL<Lungen, deine DaR-ST>EL<Lungen. Das sind 
Sehvorgänge. Die Vorstellungen, die Spiegelungen, kann ich jetzt vielfältig schreiben.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראה
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Weiß kein Mensch in Deiner Welt, glaub es mir. Schon gar nicht irgendein Hebräer, 
ein Jude, und ein Deutscher auch nicht. Keinem Theologen ist das jemals aufgefallen 
das man sich fragt: Wieso ist das Sehen und Lunge im hebräischen eigentlich 
dasselbe Wort? Und wieso haben wir im Deutschen Vorstel-Lungen, Spiege-Lungen, 
Darstel-Lungen? 

Jetzt ist es aber interessant wenn wir das Wort 'sehe' nehme, dass da das Wort 'Ehe' 
drin ist. Wenn ich jetzt weiß, das das Wort Ehe etymologisch vom Wort ewe kommt: 

 
Das hat was mit ehelichen, ewig, das kommt von der Ewigkeit, es gibt eine ewige 
Verbindung, das ist die Verbindung zwischen Mann und Frau im ADaM. Der ist ja 
angeblich Männlich und Weiblich. Was genaugenommen hbqnw rkz - Denker und 
Ausgedachtes heißt. Jetzt schauen wir uns mal das Wort S-EHE<N an. 

Schau Dir das mal an: Wir haben eine EHE, wenn das von EWE kommt haben wir hier 
ein W. Das E kann ich als h lesen, das sind dann zwei H, dann steht hier HWH. 

Und jetzt habe ich dieses S-EHE<N, habe ich vorne den SKR. Das hebr. Wort schreibt 
sich übrigens rkz 7-20-200. Das ist das MÄNN-LJCHT-E², der Denker. Und wir haben 
das NQBH, das hebr. hbqn ist das weibliche, der unterirdische Gang.  

WEIß-LICHT: Ich weiß ß=B. 

Das heißt das sehen beginnt in dem Moment wo ein Geist, ein Denker sich eine 
Existenz ausdenkt. Bewusstsein ist eine EHE<Existenz, das ist das HWH - die 
Gegenwart. Wir können aus dem Wort S-EHE<N das Wort G-EHE<N machen. Dann 
ist der Geist die EHE<Existenz zwischen sich Geist und seinen IN<formationen, die in 
ihm existieren. Das ist die Weiblichkeit. Schöner Zufall, oder? 

Es gibt keine Zufälle in dem Spiel. JCH lasse überhaupt keine Zufälle zu. 

Das ist wie wo ich gerade angefangen habe, mit dem 2x Anfang wo wir haben. 

Es ist eine göttliche Matrix. Das ist alles perfekt, es läuft niemals irgend etwas 
verkehrt, es läuft nur dann was verkehrt, wenn irgend was in Dir auftaucht, weil 

Deine Logik sagt: Das ist verkehrt, das will ich nicht, das ist gefährlich, das ist böse 
das ist schlecht. All der ganze Schwachsinn. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נקבה
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1:10:18 Den bring ich in ein einziges Wort unter einen Hut, das nennt man 'Feind' im 
Deutschen. Das was Dir feindlich scheint ist eigentlich das feine Licht. Liebe Deine 
Feinde heißt definitiv: Fang an all das zu lieben was Dich bisher nicht interessiert 
hat, weil sonst wirst Du nie was neues zu sehen bekommen. Du wirst auf dieser 
Kleingeistigkeit bleiben, das ist ungefähr so, wie wenn ich jetzt einen Computer 
nehme, der komplett ausgestattet ist, Internet-Anschluss, mit diesem 
Betriebssystem, wo ich gesagt habe: HOLOFEELING ist ein Betriebssystem das 
allumfassend ist.  

Du denkst Dir einen Computer, und egal was Du in den Computer einspielst, welche 
Datei, vollkommen gleichgültig in welchem Format, was für ein Programm, Du spielst 
ein Programm auf. Gleichgültig welches Betriebssystem dieses Programm benötigt. 
Dateien, egal welches Format. Du klickst es an, und es wird geöffnet, das Programm 
wird installiert und läuft. Das ist HOLOFEELING. Es ist allumfassend.  

Über alle Religionen, über alle Zeiten, über Physik, über Chemie, es ist ein 
allumfassendes System, das komplett mit allen diesen sich vollkommen zu wider- 
sprechen erscheinenden Möglichkeiten, die sich eigentlich gar nicht widersprechen. 
Nehmen wir doch wieder die Moslems und nehmen die Christen. Im Christentum, im 
neuen Testament wird der Jesus gekreuzigt. Im Koran wird er nicht gekreuzigt. 
Erwähne ich immer wieder. Gleichgültig ob Du das eine Programm oder das andere 
Programm laufen hast, Dein Programm ist fehlerhaft.  

Und jetzt wird gestritten wer Recht hat. Ist der Henkel Rechts oder ist der Henkel 
links? Ist jetzt eine Welle eigentlich ein Berg oder ein Tal? Ist es am Tag - 24 Stunden 
- eigentlich hell oder dunkel? Das ist Dein Problem. Ist der Russ jetzt was gutes - der 
Putin, oder ist er was schlechtes? Meinst Du die Meinung die Du jetzt vertrittst ist 
Deine Meinung? Die äffst Du ganz vollkommen geistlos nach. Und die Fehler sind so 
offensichtlich wo ich Dir reinbaue. Und da gibts kein besser, ich betone nochmal, es 
geht nicht um besser und schlechter, um richtig und verkehrt. 

1:12:33 Du sollst Dir bewusst machen mit welcher dieser zwei Möglichkeiten Du 
sympathisierst. Hängst Du an der sogenannten westlichen Wertegemeinschaft, die 
zur Zeit in Deinem Programm eigentlich der Fehler ist, das verlogenste Prinzip das es 
überhaupt gibt. Die vollkommene Demonstration von Geistlosigkeit. Das ist die 
westliche Wertegemeinschaft. Könntest Du, wenn Du loslässt, das Du wirklich Geist 
bist, würdest Du das sofort sehen.  

Ich sage jetzt aber nicht das die andere Seite besser ist. Das musst Du komplett 
überwunden haben. Du musst wissen das es keinen Berg ohne ein Tal gibt. Es gibt 
kein oben ohne ein unten. Du lebst in einer Geistlosigkeit das Du zum Beispiel sagst: 
Ich befinde mich auf einer Spitze eines Berges, die Tiefe um mich herum hat keine 
praktische Bedeutung. Ich sage, wenn diese Tiefe nicht da wäre, dann könntest Du 
nicht sagen, ich bin oben. 
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Und jetzt kommen aber unsere drei Seiten, das wenn Du nach oben schaust, 
übrigens wieder Sätze die hunderte Male erwähnt werden. 

 

Wenn Du jetzt nach oben schaust und schaust Dir im 
Zimmer die Decke, die geöffnete Ecke an.  

Das ist was ausgedachtes. 

Und Du sagst da oben ist die Ecke, oder da oben sind Wolken. Dann muss Dir klar 
sein, wenn Du jetzt denkst, was ist die andere Seite - ja unten, das bin ich jetzt - ich 
bin ja zwangsläufig unten, wenn ich sage das das was ich mir da hochdenke ist da 
oben. Aber bist Du wirklich unten? Dann dreh Dich doch einfach und schau auf den 
Boden runter. Dann ist plötzlich da unten der Boden. Aber dann bist Du oben. Wo 
bist Du eigentlich? Bist Du oben oder unten? Das definiert sich doch erst mit dem wo 
Du Dir was hindenkst.  

Du bist die Mitte. Du bist IM-ME²R die Mitte. ELHIM, dieses Nichts ist der absolute 
Mittelpunkt. Ein nicht denkbarer Mittelpunkt, aus dem dann all Deine 
IN<formationen entspringen, die zwar in Dir drin sind, aber die Dich in einem 
gewissen Maß einhüllen, sage ich immer wieder.  

Jetzt sage ich schnipp, jetzt denkst Du an Deinen Kopf, an den Schädel. Du 
Geistesfunke, wo befindest Du Dich? Ja, sagst Du sofort: Im Gehirn. Nein, ich 
präzisiere das, ein Gehirn existiert bloß wenn Du an ein Gehirn denkst. Der Schädel 
um Dich herum existiert bloß wenn Du an den Schädel denkst. Das ist 100%ig sicher. 

1:14:46 Und jetzt denkst Du vor Dich zwei Augen hin. Du Geist bist ein Zentrum und 
Du machst vor Dich zwei Augen. Die kannst Du jetzt bewegen, auch wenn die 
geschlossen sind, dann spürst Du das. Aber Du kannst Dir jetzt bewusst machen, das 
das was Du spürst scheint unmittelbar vor Dir zu sein, obwohl es diese Information 
in dem Punkt ist.  

Spiel das mit, jedes Kind kann das nachvollziehen. Jedes Kind kann mit 100%iger 
Präzision das überprüfen vorausgesetzt es ist der Deutschen Sprache mächtig. Einen 
kleinen Chinesen den ich mir jetzt ausdenke, der kann das eh nicht überprüfen. 
Nicht weil er nicht Deutsch spricht, sondern weil's ein Gedanke von mir ist. Ich rede 
ja nur mit einem Geist. Man achte auf meine Worte. Ich rede nur immer mit Geist.  

So, jetzt kann ich sagen, jetzt denkst Du an den Schädel, machst die Augen zu, und 
jetzt denkst Du an einen Finger, klopfst oben drauf, und dann wirst Du feststellen, 
probier das wirklich einmal aus, das Du den Eindruck hast, es ist so ein Stück über 
Dir wenn Du schaust. 
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Mach die Augen auf und schau auf das Pixelmännchen. 
Du meinst es ist so ein Stück über Dir, das Klopfen. 

Der, der's erlebt, der erlebt das in sich selber, das ist der Punkt in der camera 
obscura. Das ist jetzt wieder ein Thema für sich selber, wo ich überreichlich darauf 
eingegangen bin. 
 
1:15:58 Und jetzt zum Abschluss, und dann lass ich's gut sein. Es ist gut, bwj dwam - 
das hebr. Wort für gut. Schreibt sich 9-6-2 bwj - können wir immer rot-blau machen. 
Das ist der Spiegel in der Mitte, die 45, interessant 45 = Adam, sin 45° findest Du in 
der Qunatenmechanik überall bei Effektivspannungen, dieses 0,707 = 1/√1,41... 

Da müsste man wirklich Arithmetik verstehen, mit den Wurzeln, mit den zwei Seiten. 
Aber 4-5 wenn wir das blau lesen, heißt das die Öffnung einer Wahrnehmung. Wenn 
ich jetzt die Quersumme, wenn ich's rot mache, heißt Geschlossen in der 
Quintessenz. Wenn ich das zusammenzähle, dann kriege ich die 9. Die Rote 9 ist der 
Spiegel = RAI 200-1-10 

R = Kopf 
A = Der Schöpfer 
I = Gott 

Der Kopf des Schöpfergottes. B-ROSCHIT, inmitten dieses Kopfes, werden Himmel 
und Erde erschaffen. Das erste Wort in der Bibel. Nicht zu verwechseln mit dem 
weltlichen Anfang. Die Krankheit. Die Krankheit beginnt in dem Moment wo Du 
anfängst weltlich zu denken. W-ELT heißt W doppelt aufgespanntes Brandopfer. 
Polarer Rand. Du musst den polaren Rand ständig opfern. Jetzt wenn ich noch weiß, 
das BR, diese polare Berechnung - blau gelesen im hebräischen das Äußere heißt. 
Und das Wort äußere wieder mit AUß = AUB  Beschwörung. Für dich ist das da 
außen, was Du beschwörst was da außen ist. Beschwörst Du das da außen jetzt eine 
Erdkugel und eine Sonne ist? Dann schwört Du einen Meineid. Und dann lasse ich 
Dich in Deinem Affenkörper bis in alle Ewigkeit ums Überleben kämpfen, mit 
Schmerzen, mit Freude, mit Schmerzen, mit Freude. Du wirst niemals die höhere 
Ebene betreten. Niemals. Und jetzt sage nicht, das ist ein strafender Gott, ich erkläre 
Dir doch um was es geht, ich zwing Dich nicht dazu das Du mir vertraust. Du musst 
nichts tun, als Mensch musst Du überhaupt nichts tun. Einverstanden sein und 
anfangen Deine Feinde zu lieben. Und wenn Du jetzt einmal die Figuren in Deinem 
Traum anschaust wieviel Feindbilder die postulieren, allen voran die ganzen Christen. 
Diese scheinheiligen Heuchler, alle die in ihre Kirchen rennen und Gebete vor sich 
hinplappern die sie nicht verstehen. Die ganzen Moslems, egal wer von Liebe redet. 
1:18:26 Mach Dir doch einfach mal bewusst, wieviel Sachen Du nicht haben willst, 
mit wieviel Sachen Du nicht einverstanden bist, ich sage man krass, die dich 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טוב
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ankotzen, die dich nicht interessieren, die Du als böse und schlecht definierst. Weil 
Du ja der Gute bist. Solange Du der Gute bist, bist Du nicht der Schlechte, und dann 
wirst Du nie wissen was die Heiligkeit ist. Demut, nicht Größenwahn. 

Ein Spiel, das spielst Du als träumender Geist mit Dir alleine. Du bist der einzige. 
Du bist der einzige der das Verstehen kann. Niemals irgend ein Mensch den Du Dir 
ausdenkst. Es hat auch nie irgend ein von Dir ausgedachter Mensch das verstanden. 
Kein Jesus, kein Buddha, kein Mahatma Ghandi, kein Gott, kein Sokrates, es sind 
Gedanken, die so sein werden wie Du sie denkst in Maßsetzung von Wissen, das Du 
vom Hören-sagen kennst. Denke wieder an meinen Einstein. Der Bäckermeister 
Einstein mit dem Einstein-Striezel. Mit der Relativitätstheorie hat der insoweit nur 
was zu tun, weil Du Dir das denkst, das der das entdeckt hat. Warum denkst Du Dir 
das? Weil Du das nachäffst, weil man Dir das erzählt hat. So wie man Dir erzählt hat, 
das Du ein sterbliches Säugetier bist, das in der Vergangenheit von einem 
Trockennasenaffenweibchen geboren wurde. Nein, Du bist der, der sich das alles 
ausdenkt. Und was Du denkst ist immer nur hier und jetzt in Dir drin als 
IN<formation wenn Du's denkst. Das ist das was ist und zwar 100%ig sicher ist. 
Ohne religiöses Hick-meck und ohne naturwissenschaftliches Geschwafel. 
Schwätzer! 

Zeig mir die Weisen Deiner Welt und ich werde Dir zeigen das das alles geistlose 
Schwätzer sind. Es sind schlichtweg und einfach nur Antagonisten in Deinem Traum 
wo Du zu entdecken hast das die bloß nachäffen, das sind Spiegelungen Deines 
eigenen nachäffens. Wenn Du zu absoluter Liebe wirst, wird um Dich rum auch alles 
zu Liebe. 

 

Wie war das nochmal, der Adam? Wir haben auch die 45, 
ich sag's nochmal. Die 45 ist ein Scheidepunkt in Deiner 
Geschichte gewesen. Das war nie in der Vergangenheit. 

 

Unser sin 45°, wir haben immer ein vorher und ein 
nachher, was Du zeitlich denkst ist gleichzeitig das, das ist 
das hier: 

 

Wenn wir das zeitlich sehen: Da schreien sie alle: 
"Ausländer raus", die Nazis, die Nationalisten sind die 
Guten. 
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Und danach kommt dann Minus, wir spiegeln das, die 4 Phasen, und jetzt schreien 
sie alle: "Ausländer rein" und die Nazis sind die Bösen. 

Da hab ich übrigens im letzten Selbstgespräch einen Versprecher, wo ich sage: 
"Ausländer raus, die Nazis sind die Guten", da habe ich dann gleich gekriegt von der 
'Hanni' - danken wir uns einfach jemanden aus - ja, ich weiß ja das das 4 Phasen sind, 
genauso sind des, weil Du musst wissen sobald wir die 4 Phasen haben die wir 
nochmal spiegeln müssen wir die 8. 

Bin ich auch reichlich darauf eingegangen. Diese einfachen Erklärungen sind 
tausendmal mehr wert wie ein Lottogewinn. 

1:21:23 Und ich sage nochmal: Wenn Du jetzt eine Krebsdiagnose gekriegt hast und 
bloß noch 4 Wochen zu leben hast, dann ist es das größte Geschenk was das Leben 
Dir geben kann. Dreh alles um 180°. Dein Leben endet nicht in 4 Wochen, weil in 4 
Wochen nichts passieren wird, sondern in dem Moment weißt Du: Jetzt habe ich 
meine Verwandlung. Die dumme Raupe kann zu einem Schmetterling werden, wenn 
sie zum spinnen anfängt. Unlogisch wird eine neue Logik, eine höherwertigere Logik 
ist für eine primitive Logik immer unlogisch. Für einen Computer mit Basic-
Betriebssystem wird jegliche Art von Windows-Dateien oder Programme nicht lesbar 
sein. Falsch, verkehrt, dasselbe sind Krankheiten. 

Wenn Du eine Krankheit kriegst, kriegst Du Elemente aus einer höherwertigeren 
Logik und Du bekämpfst das. Und so wirst Du niemals die höherwertige Logik 

betreten. Das ist das Symbol der allumfassenden Liebe.  

Du musst alles neue das in Dir auftaucht wie Puzzlestückchen vereinigen in einem 
höheren Komplex, der Dir aber noch nicht zugänglich ist, und das erfordert jetzt 

die Demut, das ich einfach weiß: Egal was in mir auftaucht es ist ein kleines 
Puzzlestück, ein winziges Teilchen vom heiligen Ganzen, sonst könnte es nicht 

auftauchen. 

 
Egal was auf einem Computerbildschirm auftaucht, muss in irgend einer Art und 
Weise auf der Datei drauf sein, und gehört zu einer Datei. Bis Du dann wieder 
anfängst zu urteilen in Gut und Böse. Ein Computer als vollkommen Geistlos, 
mechanisch funktionierendes Ding. MCH xm = Gehirn. ANI yna = Blaues ich - 
Schöpferische Existenz eines Intellekts – Das ist das Programm. MECH-ANI heißt 
eigentlich ein Gehirn-ICH, ein Gehirn-Programm 

Und der Computer selber weiß nicht, wenn er neue Daten kriegt, ob das ein Virus ist, 
oder ein Update. HOLOFEELING gibt Dir UP-Date²s. Geistreiche UP-Date²s. 

Die Viruse erschaffst Du in Dir selber. Das ist geistlos nachgeäfftes Wissen, das ist der 
Virus, den Du in Dir trägst. Diese Rechthaberei, diese Arroganz, die Dir diese Affen 
demonstrieren, die ich Dir jetzt träumen lasse wohlgemerkt.  
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Und Du kannst jetzt sagen: Ich nehme alle Schuld auf mich, ich höre damit auf 
irgend jemand den ich mir jetzt ausdenke, zwanghaft als träumender Geist, ich 
kann mir ja nicht raussuchen was ich denke, vorzuwerfen das er so ist wie ich ihn 
mir ausdenke. 

Ich wiederhole immer dieselben Sätze. Ist das so schwer? So, lass uns doch jetzt 
einmal an 'Biden' denken oder an 'Putin' denken. Und jetzt schau einfach was Dein 
Programm für eine Vorstellung aufbaut, rein nur mal in der Qualität, wer von beiden 
ist der Gute oder wer ist der schlechte. Oder sind vielleicht beide gut, oder beide 
schlecht? Und Du wirst dann schon merken, können wir jetzt viele Versionen 
durchspielen, gesteuert wie es dann für Dich erscheint, das zwingt Dir Dein 
Programm auf, dein Schwamminhalt den Du nachäffst. Das ist kein Thema.  

Richtig und verkehrt ist kein Thema bei HOLOFEELING. 
 
1:24:21 Es ist zuerst einmal: Was ist jetzt da und warum ist das da? Die berühmte 
Kategorie-III-Frage. Die W-Fragen W - Double-U-Fragen. Warum ist das um mich 
herum? Weil ich's jetzt denke. Und warum denke ich das? Weil mein Intellekt mir 
diese Art so zu denken aufzwingt. 

Und wo W-O? Hier und Jetzt. 

Und wann? ANN Nne 70-50-50 = Wolke: Doppelt aufgespannt (W) - OL le = Joch  
Wolke, Joch - Insider verstehen das. Außenseiter werden niemals was verstehen. Du 
setzt Dich aus Dir selbst heraus, Du stellst Dich vor, denkst Dich um Dich herum, 
denkst Dich als Affe und meinst Du hast mit all den Dingen die Du denkst nichts zu 
tun. Nur dieser Satz verstanden. Du bist Schuld. Kein anderer. Jetzt kommt der 
Christus, ich nehme alle Schuld auf mich. Ich werde niemals irgend jemand den ich 
mir ausdenke vorwerfen das er so ist, wie er jetzt von mir gedacht wird. Ich werde 
aber auch niemals versuchen, irgend jemand den ich mir jetzt ausdenke zu retten, 
weil dann darf ich an nichts mehr anderes denken. Sobald ich an was anderes denke, 
ist er weg. Es ist so einfach. 

Das große Rätsel Deiner Menschheitsgeschichte, die Du Dir ausdenkst, ich brauch 
gar nicht mehr weiterreden, weil das ein Gedanke ist, der wieder weg ist, aber 
bleiben wir noch in Deiner normalen Logik. Dieses große Rätsel wo sich jetzt 
gedachte tausende von Philosophen über tausende von Jahren verstreut und 
Wissenschaftler den Kopf zerbrechen, was ist der Sinn des Lebens, was ist eigentlich 
das ganze? Das ist letztendlich ein Quadrat mit Drei Strichen zeichnen. Das ist die 
Lösung. Es ist so unendlich einfach, diese einfachen Worte die ich Dir jetzt immer 
wieder predigen tue. Dann ist es alles vom Tisch, und dann kann ich was vollkommen 
neues - wenn Du das im tiefsten inneren, das ist das einzige was Du wissen musst, 
keine hebräischen Zeichen, keine Worte, gar nichts. Du musst wissen was Du selbst 
bist und was Deine Gedanken sind. Und dann erkennst Du: ICH BIN IMME²R. An 
mir hat sich noch nie was verändert.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עננ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
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Es stellt sich auch nicht mehr die Frage: Wann habe ich zum denken angefangen, und 
wo komme ich her? Es ist doch blöd zu fragen: Wo kommt ein absolutes Nichts her? 
Dann denkst Du ja schon wieder ein Nichts als was existierendes. Es ist. Immer. Ohne 
Anfang und Ende. 

Tat twam asi heißt es in meinen UP-anishaden. Das bist DU. Und dann kann man in 
die Baghavadgita gehen, da haben wir jetzt den Krishna, diesen Gott und den Arjuna. 
Hast du Schwarz und weiß. Haben wir am Anfang gehabt, hier in der vorher-
gehenden Hälfte. 

1:27:20 Und dann kommt immer wieder dasselbe Spiel. Gott befiehlt diesem Arjuna: 
Du musst auf dem Schlachtfeld erst einmal deine Verwandten totschlagen. Du musst 
dich komplett lösen davon, das Du in irgend einer Art und Weise genetisch gesehen 
irgend was mit sterblichen Säugetieren zu tun hast. Du bist der Schöpfer dieser 
Säugetiere. Incl. dieses Affen, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. Den 
erschaffst Du genauso wie alle anderen. Übrigens 100%ig sicher hier und jetzt von 
jedem, selbst kindlichen Geist sofort überprüfbar. Wenn Du jetzt ein Unwohlsein 
spürst, das macht schon wieder Dein Programm. Deine Moral, das das unmoralisch 
ist. Ich sage, es gibt nichts unmoralischeres, wie die Moral der Menschen, dieses 
MOSR rowm 40-6-60-200  im hebr. heißt auch Angeber, Schwarzmaler und 
Denunziant. Das sind diese unendlichen Arroganten Angeber, die ständig angeben 
was richtig und verkehrt ist, was die guten, was die bösen sind. Und die jeden 
Menschen denunzieren, der eine andere Meinung hat. Jetzt denke an die Corona-
Krise. 

Und ich mache jetzt keinen Unterschied ob Du zu denen gehörst die sagen: Das war 
alles Lüge, dann denunzierst Du nämlich all die Maskenaffen, die mit ihre Masken 
rumgelaufen sind. Oder ob Du zu den geistlosen Maskenaffen gehörst, die jeden 
denunzieren der sagt das ist Lüge. Es ist Einseitigkeit. Ich sympathisiere nicht mit 
irgend einer Seite, sondern ich erkläre Dir was das heilige Ganze ist. Sympathie - 
Mitleiden an einer Einseitigkeit heißt Du leidest wieder an einer Unvollkommenheit. 
Egal mit was für einer Seite Du sympathisierst. 

1:29:03 Jetzt lass Dich mal überraschen wenn Du wach wirst. Und es gibt keine 
Möglichkeit Dir das zu erklären in dieser Form von Worten, Du kannst nicht von 
unten nach oben sehen. Vom Säugling bis zum Greis. Tausende von Beispielen. Es 
kann verstanden werden von einem Geist, deswegen musst Du Dich trotzdem 
überraschen lassen.  

Du kannst Dich wie ich immer sage, mit einer 9-jährigen soviel über körperliche 
Sexualität reden wie Du willst, wie das ist, wenn zwei Menschen hier in Liebe einen 
Orgasmus kriegen. Jetzt gleichgültig ob wir die uns als Männchen oder Weibchen 
ausdenken. Selbst da bin ich wertneutral. Dieses Gefühl eines Orgasmus wirst Du 
einem 8-jährigen verbal nicht beschreiben können. Der kann's erleben, wenn er die 
Reife hat. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מוסר
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Und die chymische Hochzeit, das wahrliche S-EHE-N eines Geistesfunken, eines 
ADaM‘s erfordert allumfassende Liebe. Die totale Verschmelzung ist einzig und 

allein die Erkenntnis: ICH bin all meine Gedanken und keiner davon. Das MEER ist 
all seine Gedankenwellen. Aber E²S wird nie sagen: Die Welle bin ich und alle 

anderen Wellen bin ich nicht. 

 
Und all diese Wellen sind immer ein Kontinuum gleichzeitig. Bis die Oberfläche polar 
wird. POL, der POaL lep 80-70-30 ist das Tun, machen, handeln. Das führt Dich zum 
Esse. Du fängst an zu messen. Essen. Esse wiederum lat. sein, griech., hebr.  tun, 
machen handeln. Musst Du nicht wissen. 

Du musst wissen was Du bist – IMME²R - ohne wenn und aber, nicht denkbar.  
Und alles was Du Dir denkst bist Du natürlich auch. Wie das Meer seine ganzen 
Wellen ist, aber das Meer wird nicht sagen: Ich bin irgendeine Welle. Das ist die 
Symbolik von Myhla. 

Übrigens, tausende Male auf diesen hunderten von Stunden Selbstgesprächen 
erwähne ich das. Jetzt ist wieder die Frage: Hörst Du es zum ersten Mal, hast Du es 
zwei drei Mal gehört? Und Du wirst merken, es gibt hier Geistesfunken, die jedes 
dieser Selbstgespräche mindestens 2-3x gehört haben. Und die fangen jetzt langsam 
an nach tausendfacher Wiederholung das sie checken um was es eigentlich geht, 
was diese Worte bedeuten. Der erzählt ja schon wieder dasselbe.  

Ich sage: Ja, ich rede immer vom selben, nämlich von Dir. Und Du willst es nicht 
wahrhaben was Du bist. Du verwechselst Dich lieber mit einer vergänglichen 
Erscheinung und versuchst diesen Gedanken möglichst lange am Leben zu erhalten. 
Du verlängerst Dein Leiden. Schulmedizin ist eine reine Lüge. Das Göld is a Sau. Da 
versucht Dich keiner auf eine höhere Bewusstseinsebene zu erheben. Die versuchen 
Geld zu verdienen. Weil das Geld sie am Leben erhält. Das tödlichste für einen 
Schulmediziner, für die ganze Pharmaindustrie wäre, wenn es keinen Kranke mehr 
gibt. Also erfindet man immer wieder neue Krankheiten. Und umso mehr die 
Schulmedizin fortschreitet, umso mehr Krankheiten gibt es in Deiner Welt. Die gar 
nicht existieren würden, wenn die sich keiner ausdenkt. Weil was existiert ist immer 
bloß das was ausgedacht wird.  

In Dir selber sind unendlich viele Möglichkeiten gleichzeitig die lückenlos wie 
Puzzlestückchen zusammengehören, wie Wellenberg und Wellental. Wie hell und 
dunkel, wie gut und böse. Wie gesund und krank. Das was sich widerspricht ist auf 
einer höheren Ebene was vollkommmen neues. Kreis und Dreieck, zwei Flächen 
werden zu einem Körper. Das kann man noch nachvollziehen. Bloß wie es 
weitergeht, und jetzt kommen die spinnerten Mathematiker in Form von Geometrie, 
die dann Zeichungen machen 8-dimensional, 10-dimensional, auch die Esoterik - 
vergiss es! Da müsste ich einfach wissen, was das Wort Dimensio bedeutet. Wenn 
ich in die Tiefe gehe. Was Dimensionen sind. Nichts was Du Dir vorstellst. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פעל


Seite 201 von 1111 

DI = Öffnung Deines Intellekts, oder Geschlossen in Gott. Das kannst Du öffnen oder 
wieder schließen. Und mens ist Denken. 
DN = Geöffnete Existenz heißt Urteilen. 
KN = Fundament, etwas überlegen und Lügen verbreiten. 

Jetzt wenn Du natürlich die Grundlagen der Vatersprache nicht hast, hast Du 
Fragezeichen auf den Augen, die wir uns jetzt ausdenken. Aber das musst Du nicht 
wissen, Du hast nur zu wissen was Du jetzt bist. Du bist immer derselbe Geist, Du 
warst noch nie ein anderer. Denke Dich jetzt als einen 20-jährigen. Jetzt denke Dich 
jetzt zurück, irgendeine Situation wo Du als 20-jähriger oder 13-jähriger erlebt hast, 
was noch nachhallt. Das hast Du Jetzt erlebt. Der Geist hat sich dabei nicht 
verändert, bloß das was Du denkst wenn Du an Dich denkst, gibst Du Dir einmal 
einen Kinderkörper, einen jugendlichen Körper und jetzt den Körper den Du hast, 
oder auch ob Du ein Mann oder eine Frau bist. Das ist eine Frage wie Du Dich 
denkst. Der Geist selber ist nicht männlich oder weiblich. 

1:33:51 Das ist ein G. g = 3 Gimel. Gimel ist die Einsteinformel. G - Geist = Energie E², 
die wird ständig in eine andere Form umgewandelt. 
Wie sage ich als Jesus, ich wiederhole nochmal: Schau ein Holz an, das hebr. Wort für 
Holz ist EZ Ue. In der Vatersprache heißt ja eigentlich eine augenblickliche Geburt. 
Spalte das Holz und Du siehst mich. Das ist eine Gedankenwelle. Schau einen Stein 
an, das hebr. Wort für Stein schreibt sich EBEN. Nimm das deutsche Wort Eben. 

Schau einen Stein an und Du siehst mich. Zufall? Ich weiß doch was ich vor 2000 
Jahren gesprochen habe. Weißt es Du auch schon? Liebe Deine Feinde. Heißt nicht 
das Du jedem Arsch um den Hals fallen musst. Du kannst durch einen Zoo gehen und 
Du kannst die ganzen Kreaturen die in Dir auftauchen, das wiederhole ich auch 
immer wieder, Du kannst die alle lieben. Du wirft doch einem Regenwurm nicht vor 
das er nicht fliegen kann und einem Löwen nicht vor das er Fleisch ist. Dar ARI. 
Nehmet hin das ist mein Fleisch - Pescher - und esst es. Das ist die göttliche 
Botschaft. Das hebr. Wort für Fleisch ist Pescher, das heißt auch die göttliche 
Botschaft. Nehmet hin das ist mein Fleisch und esst es. Macht euch eins damit. JCH 
BIN DU und DU BIST JCH. DU bist doch der, der sich das jetzt alles ausdenkt. Nein, 
JCH denke es mir aus. Da musst Du die „vier ICH“ verstanden haben.  

Und nehmet hin, das ist mein Blut. B-LUT - und trinkt es.  
TR-I - meine REI-He = Spiegelwahrnehmung. KeN = Fundament.  
Spiegel - Spiegel - Spiegel. Das ist Physik. Ich erzähle Dir jetzt etwas. Da ist das Wort 
Zahlen mit drin. Das ist kein Eso-geschwurbel. HOLOFEELING ist aus einer anderen 
Welt, aus dem Jenseits. Ein Geschenk nur für einen einzigen. Nur für DICH. „OH, 
wieso genau für MICH?“ Wieso für MICH? Ja, für wen denn sonst, du Depp, hast DU 
immer noch nicht begriffen, DU bist der einzige Geist in deiner Welt. 
 

Es gibt nur einen träumenden Geist in einem Traum. Stimmt oder stimmt? 
Das ist das Spiel des ewigen Lebens. Und Petsch! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
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17.02.2023  Johannes 5:17 

https://www.youtube.com/watch?v=6Dp4l11vWgs 

 
Schlüsselworte: Johannes 5:17-19; 5:30, o-de, apo, Aorist, kri..., theos/theon, theo, autois, Sohn, 
koros, uios, Entscheidung 

 

https://www.youtube.com/shorts/nBOpTLI5Wrg  

„Der Christ glaubt ja an die Bibel. In Johannes 5:30 sagt Jesus laut Bibel: Ich kann 
nichts von mir selber aus tun, aber mein Gericht ist gerecht, weil es nicht um meinen 
Willen geht, sondern um den Wissen dessen, der mich gesandt hat. Das ist Islam.“ 

 
00:21 Das ist die Aussage.  

Und wenn Du das im Original liest, Johannes 5:30: 

30  Ich kann nichts von mir selbst tun. Wie ich höre, so richte ich, und mein Gericht 
ist gerecht; denn ich suche nicht meinen Willen, sondern den Willen dessen, der 
mich gesandt hat. 

 
Und bevor man das versteht, das müsste man wirklich genau anschauen, ist es das 
wir hier anfangen am Anfang des Kapitels mit Vers 17: 

17  Jesus aber antwortete ihnen: Mein Vater wirkt bis jetzt, und ich wirke. 

ο <3588> δε <1161> ιησους <2424> απεκρινατο <611> (5662) αυτοις <846> ο 
<3588> πατηρ <3962> μου <3450> εως <2193> αρτι <737> εργαζεται <2038> 
(5736) καγω <2504> εργαζομαι <2038> (5736) 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=6Dp4l11vWgs
https://www.youtube.com/shorts/nBOpTLI5Wrg
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ο δε mit den Strong-Nummern übersetzt: Das ist nichtssagend. 

Das DE ed 4-70 kann ich schon mal als „Wissen“ setzen. 
Das steht jetzt eigentlich schon „Das Wissen“. 

Aber wir schauen uns das jetzt mal an, und dann wird natürlich sehr heiß, wenn ich 
jetzt da reingehe: 

Griechisch ο: 

 

Das lasse ich mal, jetzt mache ich das de, und da passiert was, was Du in dem ganzen 
Griechisch-Deutsch Wörterbuch überhaupt nicht hast.  

Du wirst dich wundern, alles fett. 

Da müsste man sich jetzt reinlesen: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דע
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Etwas, was Du Dir als einen Ort vorstellst. Das ist schon eine sehr eigenartige 
Ausdrucksweise. 

Heimwärts, in's Meer. Das darfst Du Dir bildlich aber nicht als klassischen Ort 
vorstellen. 

Das muss man sich wirklich mal durchlesen, was da alles drinsteht. Aber was viel 
wichtiger ist, das Du zuerst einmal erkennst, das das in der Regel immer nie 
alleinstehend ist, wenn wir hier weiter rein gehen. 

Und jetzt mach ich mal das ode, so beginnen ja die zwei, jetzt einzeln gelesen, und 
dann wird das sofort auseinandergerissen o-de . 

 

Und dann ist jetzt schon dieses Wort, das kommt dann mehrere Male in den Versen 
vor: dieses οὗτος, das ist ja wie aὗτος nur mit einem o vorne. Das muss man sich 
sehr genau anschauen. Das heißt nämlich „Dieses hier“ Es gibt zwei verschiedene 
Arten von 'hier'. Diese Maschinenübersetzung ist übrigens relativ gut. 

Und ich hab jetzt versucht, das man's genauer findet, im griechischen ist das so eine 
komplexe – und jetzt habe ich festgestellt wenn wir das unser wikionary eingeben, 
der geht ja über alle Sprachen, dann macht der viele griechische Wörter nicht. Ich 
habe festgestellt das wenn ich das amerikanische Wikionary nehme, der bröselt die 
ganzen griechischen Wörter auf: 
https://en.wiktionary.org/wiki/Wiktionary:Main_Page 

https://en.wiktionary.org/wiki/οὗτος 

Englisch muss ich automatisch übersetzen: 

https://en.wiktionary.org/wiki/Wiktionary:Main_Page
https://en.wiktionary.org/wiki/οὗτος
https://en.wiktionary.org/wiki/οὗτος
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Der Unterschied ist (bei 2.) nur in den Strichchen drüber ( o / ὅ ). 

Das 'hier' bei ὅδε aber ist ein anderes 'hier' wie οὗτος: 

 

Das οὗτος ist nur ein hier, und ein hier wo ich einen Ort und eine Zeit dazufüge um 
das zu präzisieren, das ist dann ὅδε. 

 

06:04 Was ich Dir zeigen will, jetzt wird’s interessant, jetzt kommt der Jesus. 

Und jetzt kommt dieses Wort „antwortete“  απεκρινατο 
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Es gibt verschiedene griechische Wörter für antworten. 

Aber wir schauen uns mal das Wort an und wir machen das Vatersprachlich: 

Das beginnt mit AP.   

AP Pa 1-80 = Angesicht, Nase, Zorn, auch, doch 

EK  Vorsilbe griechisch ἐκ- = 'heraus'  

RI yr 200-10 = Berechung Deines Intellekts; hebr. Wasser, Wasserflut 

NATO  lat. natio: Nation, Geburt. Das Wort gibt’s ja bloß im Lateinischen 

      lat. nato: schwimmen, wogen, sich hin- und herbewegen 

rinato  ein herausgehen. 

Und was jetzt hier richtig angezeigt wird, das kommt von apo-krinomai, wir schauen 
uns das gleich genauer an. Ein zurück-urteilen. Was ist ein Zurück-urteilen? Und jetzt 
steht hier noch ein zweite Nummer (5662) dahinter: 

 

Ein Indikativ - Aorist. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Aorist 

 

Eine unbestimmte Zeit. Was hier sehr wichtig ist: 

„...Individuelle, einmalig abgeschlossene Handlungen, also punktuell betrachtet 
werden.“ 

 

08:46 Das macht schon mal einen gewissen Sinn. Das musst Du punktuell 
betrachten. Jetzt schauen wir was ein Indikativ ist (google): 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רי
https://de.wikipedia.org/wiki/Aorist
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Der Indikativ ist der Modus einer Wirklichkeit. Die Wirklichkeit ist aber immer 
punktuell hier und jetzt. Macht jetzt schon ziemlich viel Sinn, ne? 

Ich bin jetzt sehr kurz, wir müssten uns die Wörter noch tiefer anschauen in der 
Grammatik, die ich ja komplett weglasse, weil die trügerisch ist. 

Was mir jetzt viel wichtiger ist, jetzt wird’s nämlich interessant, dieses „krinomai“, 
das ist die Kurzform von „apo-krinomai“. 

Und jetzt gehen wir ganz kurz in das griechische rein: 

 

 

 

Was ist auf der SCH-welle? Auf der logischen Welle. Eigentlich stehst Du in der Mitte. 

 

Gebälk = δοκός.   

 

Es gibt keine Entfernungen. 
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Dieses „fern“ ist eine ganz interessante Sache, weil das was ent-fernt ist, ist 
eigentlich gar nicht fern. 

 

Das rechte, das richtige Ziel wird verfehlt. Die Frau, vom MANNE getrennt lebend. 

Das ist das erste, apo-krinomai, jetzt 'kri', ich mach immer die Anfangssilben. 

 

https://en.wiktionary.org/wiki/κριθή 

 

Das ist das Gerstenkorn. 

 

G-ERSTEN-B-RAI  Der Geist des Ersten ist im Spiegel. 

Du musst weggehen, das sind Symbole! 

 

Geistesfunken = Geist des ERSTEN werde zu kleinen Körnchen. Macht das einen 
Sinn? 

 

Dann leidest Du an einer Pferdekrankheit, weil ein Pferd (owo) zu viel vom Geist des 
Ersten gegessen hat, wird er verrückt. Aber ver-rückt, ist das was negatives? 

 

Das ganze wird aus dem Geist des Ersten Be-RAI<TeT, und das ist doppelt 
aufgespannt (W), schaltet sich EIN, und das ist IN MIR (BI) Erweckt (ER 70-200). 

 

Das WA~HR-sagen des Geist des Ersten. 
Der Geist des Ersten wahrsagt. Was hat das mit der Gerste zu tun?   Vatersprache! 

https://en.wiktionary.org/wiki/κριθή
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סוס
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κρίνω , ein scheiden, ein trennen. Der Geist des Ersten trennt jetzt; ein S-ICH-T~EN, 
ein anordnen. 

Apokrinomai / apo-krinomai

 

Wenn man da jetzt das so liest, das dieses Antworten, dieses krinomai ist das 
antworten, feierlich erklären, ein Beantworten, ein sprechen beginnen, mit dem 
Reden fortfahren. 

 

14:16 „Jesus aber antwortete ihnen:“ 

Dieses Wort „ihnen“, da steht αυτοις. Das ist αυτος - er antwortete sich selbst. 

 

Dieses -οις ist eine Pluralform vom selbst. Im Deutschen schwer zu erklären. JCH bin 
doch all meine Geistesfunken. Das heißt er antwortete seinen Geistesfunken, aber 
die Geistesfunken sind doch er selbst, drum ist dieses αυτοις praktisch das Selbst in 
einer Pluralform. Was man sich normalerweise eigentlich gar nicht vorstellen kann. 

Merkst Du was da alles drinsteckt? 

https://en.wiktionary.org/wiki/αὐτοῖς  

https://en.wiktionary.org/wiki/αὐτοῖς
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Das ist von αυτος nur die Pluralform. Er selbst in einer Vielzahl. In einer Mehrzahl. 

Das "ihnen" ist eigentlich ER selbst. ER spricht immer zu sich selbst. JCH rede jetzt zu 
MJR selbst. Der sich jetzt aber mit einem roten ICH verwechselt. 

Und wenn wir das jetzt so durchgehen:  „mein Vater wirkt bis jetzt,...“ 

Wenn ich das jetzt Stück für Stück mache, da haut's Dich so weg. Wenn Du das 
anschaust, viele Wörter, übrigens auch wenn der Sohn dann kommt; Das das exakt 
immer nur Selbstgespräche sind. 

Das „antworten“, das „antworten“ selber wäre jetzt auch, wenn wir weiter 
runtergehen, wenn Du den Sohn hast, da ist nämlich auch ganz, ganz wichtig, wenn 
Du hier Gott z.B., jetzt wird's heiß: 

15:55 „Gott“ ist Strong Nummer <2316> 

 

18 Darum nun suchten die Juden noch mehr ihn zu töten, weil er nicht allein den 
Sabbat brach, sondern Gott seinen eigenen Vater nannte, sich selbst Gott gleich 
machend. 

18  δια <1223> τουτο <5124> ουν <3767> μαλλον <3123> εζητουν <2212> (5707) 
αυτον <846> οι <3588> ιουδαιοι <2453> αποκτειναι <615> (5658) οτι <3754> ου 
<3756> μονον <3440> ελυεν <3089> (5707) το <3588> σαββατον <4521> αλλα 
<235> και <2532> πατερα <3962> ιδιον <2398> ελεγεν <3004> (5707) τον <3588> 
θεον <2316> ισον <2470> εαυτον <1438> ποιων <4160> (5723) τω <3588> θεω 
<2316> 

 

Da steht jetzt Gott (θεον), und da steht nochmal Gott (θεω). 
Jetzt wirst Du aber feststellen, das hier für Gott θεον steht, hier steht aber θεω. 
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Das ist immer dieselbe Strong-Nummer <2316>. 

θεον  ist eine Unterform von θεος . Das ist Gott. 

Und da steht θεω mit einem Omega hinten. 

Ein Riesen Unterschied, ich zeige Dir das jetzt mal schnell: 

 

Zeus ist ja der Jupiter. 

Aber der zweite "Gott" wo die nur "Gott" übersetzen, steht überall θεω. 

Und jetzt schau mal was das Wort eigentlich heißt: 

 

Wird auch sehr oft mit „rennen“ übersetzt. 

Mal schauen was google macht: 

 

https://en.wiktionary.org/wiki/θέω 

Das sind wieder zwei Unterformen: ein Epos, laufen, fließen, in Bewegung setzen, 
rennen.... 

 

https://en.wiktionary.org/wiki/θέω
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Wird sehr oft mit "rennen" übersetzt. 

Dieses in Bewegung setzen ist ganz wichtig. 

Laufen  wenn das Licht aufgeht - das passiert immer mit Lichtgeschwindigkeit. 
Aber jetzt bleiben wir mal bei unserer klassischen Übersetzung, weil jetzt wird es 
sehr, sehr schnell. 

Es ist also hier, dieses θεω heißt überhaupt nicht "Gott". 

Es heißt, was hier richtig schön steht: 

 

"Durch eine Ebene hindurchlaufen". Wenn Du durch -generierte (DR) Kollektion (CH), 
- wenn Du durch eine Ebene hindurchläufst, dann läufst Du Wellenberg - Wellental, 
Wellenberg - Wellental. Drum ist es „über die Spitze eines Aehrenfeldes“ oder „über 
die Oberfläche des Meeres hinlaufen.“ 

Es ist praktisch der Gott, der sich in Bewegung setzt.  

Und jetzt ganz wichtig, das dieses in-Bewegung-setzen 

 

„Von unbelebten Dingen.“ Unbelebte Dinge sind z.B. Schiffe - hyna. Die hyna die hier 
zum laufen anfangen. Das sind Götter ohne das zu wissen. 

„Von dem Kreisförmigen, das in sich selbst zurückläuft.“ 

„Äußerst am Schilde...“ Schild = MaGeN Ngm.  Am äußersten unserer 
Tetraederstruktur. Umlaufende, Rand, Sand, Land. Bist dabei? 
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20:10 Und da wird's jetzt interessant: 

 

Jetzt kommen die göttlichen Namen. Ein Ort zum Schauen. Das ist aber das um Dich 
herum, der Rand. 

 

Drum ist dieser θεωρέω ist ein Zuschauer bei öffentlichen Spielen - ein Zuschauer! 

Der sich was anschaut. Bloß was er vergessen hat, dieser θεω, das das was er sich 
anschaut selber in sich erschafft. Dann bist Du ein Gott. 

Ich habe jetzt nur die zwei Stellen. Da heißt es: 

18 Darum nun suchten die Juden noch mehr ihn zu töten, weil er nicht allein den 
Sabbat brach, sondern Gott seinen eigenen Vater nannte, sich selbst Gott gleich 
machend. 

18  δια <1223> τουτο <5124> ουν <3767> μαλλον <3123> εζητουν <2212> (5707) αυτον 
<846> οι <3588> ιουδαιοι <2453> αποκτειναι <615> (5658) οτι <3754> ου <3756> μονον 
<3440> ελυεν <3089> (5707) το <3588> σαββατον <4521> αλλα <235> και <2532> 
πατερα <3962> ιδιον <2398> ελεγεν <3004> (5707) τον <3588> θεον <2316> ισον <2470> 
εαυτον <1438> ποιων <4160> (5723) τω <3588> θεω <2316> 

 
"sich selbst Gott gleichmachend"   da ist dieses θεω drin. 

Da sind viele Stellen. 

19 Da antwortete Jesus und sprach zu ihnen. Wahrlich, wahrlich, ich sage euch:  
mein Sohn kann nichts von sich selbst tun, außer was er den Vater tun sieht; denn 
was irgend er tut, das tut auch der Sohn gleicherweise. 

19 απεκρινατο <611> (5662) ουν <3767> ο <3588> ιησους <2424> και <2532> ειπεν 
<2036> (5627) αυτοις <846> αμην <281> αμην <281> λεγω <3004> (5719) υμιν <5213> 
ου <3756> δυναται <1410> (5736) ο <3588> υιος <5207> ποιειν <4160> (5721) αφ <575> 
εαυτου <1438> ουδεν <3762> εαν <1437> μη <3361> τι <5100> βλεπη <991> (5725) τον 
<3588> πατερα <3962> ποιουντα <4160> (5723) α <3739> γαρ <1063> αν <302> εκεινος 
<1565> ποιη <4160> (5725) ταυτα <5023> και <2532> ο <3588> υιος <5207> ομοιως 
<3668> ποιει <4160> (5719) 
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Immer wieder dran denken: Dieses antworten, habe ich Dir gerade erklärt was 
passiert. Da kommt immer „αυτοις“ - der spricht zu sich selbst. Er spricht immer zu 
sich selbst. 

„Wahrlich, wahrlich ich sage euch.“ Hochinteressant, da kommt dieses Wort "Amen" 
αμην  vor. "Amen, amen" 

 

Wahrlich, wahrlich, ich sage euch, mein Sohn kann nichts von sich selbst tun, außer 
was er den Vater tun sieht; denn was irgend er tut, das tut auch der Sohn... 

22:02 Und jetzt ist es interessant, dieses Wort "Sohn", es gibt nämlich im 
griechischen verschiedene Wörter für "Sohn": 

 

Da steht υióς. Der Abkömmling, der Nachkomme. Abkömmlinge von Menschen, von 
Tieren. Ich zeige dir das mal ganz kurz: 
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https://operone.de/altspr/ 

 

Das sind jetzt griechische Wörter, die in der Bibel vorkommen und unter anderem 
mit "Sohn" übersetzt werden. κόρος ist eigentlich der Sohn. 

Und der υιος - „Umschreibung einer Lebensweise.“ Die vom Vater zum Sohn tierisch 
immer wieder weiter übergeben wird.   

 

Wenn wir das jetzt hier eingeben, dieses Wort für Sohn das hier benutzt wird:  υιος 

 

Das ist eigentlich eine negative Form. Dieser Sohn, der hier benutzt wird, dieses 
Wort υιος (von uw). Das ist Umschreibung einer Lebensweise, das ist das tierische, 
das vom Vater zum Sohn ... Das geht um dieses Nachplappern. 

https://operone.de/altspr/
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uw ist die Grundform davon. 

Das ist ein Befeuchten, regnen, ein Bewässern. 

Interessant, in der Grundradix dem Schweine ähnlich. Schmutzig, unflätig. 

Das heißt: Dieser Sohn υιος, ich mach's ganz einfach und dann lass ich's gut sein. 
 

23:50 Du merkst ich kann das nicht schnell abhandeln, Du musst wirklich von klein 
auf aufbauen, das Du ein Gefühl kriegst, wenn Du keine Grundlagen hast, geht's eh 
nicht. 

Erinnere Dich, es ist ein großer Unterschied ob wir vom Christus reden, oder von 
Jesus von Nazareth. Jesus von Nazareth ist eine Märchenfigur. Der Christus ist ein 
Geist. Dasselbe gilt im Buddhismus: Reden wir von Siddhartha Gautama oder reden 
wir von dem Buddha. Das musst Du zuerst einmal verstanden haben. 

Das ist jetzt der Unterschied in der biblischen Märchengeschichte: Der Jesus spricht 
ja nicht  yrbe , sondern er spricht Aramäisch. 

Das ist der BaR-ANoSCH sna-rb. Der Äußere Menschensohn, der Sohn eines 
Menschen, und BaR - eines Äußeren Menschen. 

Darfst Du nie verwechseln mit einem BeN-ADaM Mda-nb. Das ist der Christus. 

Und das ist der GE² - Geist, diese Trinität besteht aus diesem GE², da kommen wir in 
die Physikbücher. 

Der Gesalbte S-AL = Das Bewusstsein (o) des Nichts (la). Das Bewusstsein Gottes, 
das Nichts ist. Das ist der GE²-SALB-TE². Der immerseiende (t) E² 
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Drum heißt es hier auch: Der Christos wörtlich wieder über das Sanskrit heißt 
Einreiben AIN-RAI-BeN. Mit S-AL-BE²: Dem Bewusstsein Gottes ist in E² das Zentrum. 
Einreiben mit S, mit dem BEWUSST-S-AIN, mit S-AL-BeN, mit SALB-E². 
 

25:43 Merkst Du die Vatersprache wie perfekt das wird?. Das sind so viele Sachen, 
und man muss es alles nicht wissen. Dieses Wissen ist unwichtig, ich mach das so 
extrem einfach, das jeder 13-jährige, ich erlebe nur meine IN<formationen, die ich 
selber erschaffe. Ich erlebe nur meine Interprätationen. Da außen ist nichts. Halte 
einfach das 1. und 2. Gebot. 

Es wird auch nichts überleben. Du kannst nicht festhalten. 
 
26:15 Wir waren gestern beim Arzt, die Nadia hat einen Termin gemacht, die wollte 
das unbedingt, die war klitschnass: Sie wollte einfach Ultraschall, hat sie bei der 
Barbara Rehn gefragt, die hat keinen Ultraschall, dann hat sie einen Termin in 
Gunzenhausen ausgemacht. Sie wollte bloß mit rein als Ärztin, weil ich gesagt habe: 
„Pass auf: Sollte das ein Speichelstein sein, weil das Ding wird jetzt riesengroß, kein 
Problem, lass ich zertrümmern.“ Das ist wie ich sag, wie beim Zahnarzt. Ist es irgend 
was anderes, sag ich: „Können wir's vergessen.“ Wenn was wachsen will, dann lass 
es wachsen. Aber ich sage von vorneherein, ich habe dann geschmunzelt, weil es ist 
immer wieder das schöne, ich habe ihnen dann erklärt:  

Wenn Du der bist, der Du bist, schaust Du nur. Und Du musst überhaupt keine 
Entscheidung treffen. Du schaust was jetzt ist. 

Ich sage mal, ich habe mein Helene-Programm laufen, dann muss ich eine 
Entscheidung treffen: Mache ich das oder mache ich das nicht? Gehe ich da hin, 
oder gehe ich nicht hin? Diese Entscheidung muss ICH als Beobachter nicht treffen 
in meinem Traum, sondern ICH schau mir meinen Traum an, ich spiel die Rolle von 
der Helene, und die trifft jetzt wie ich sage, das Leben läuft ja weiter, Du musst jetzt 
eine Entscheidung treffen. Es ist aber keine Ent-scheidung, Du hast nicht die 
Möglichkeit als Brösel Dich zu Ent-scheiden, Du kannst bloß sagen fahr ich rechts 
oder links. 

Du musst aus zwei oder mehreren Möglichkeiten immer eine auswählen. Und der 
Film läuft ja weiter. Und ich sage: Das ist ganz einfach, Du schaust einfach was ist, 
Du schaust wie Dein Programm wertet, wie es hin- und hertrampelt, weil es Angst 
hat was verkehrt zu machen. Richtig - verkehrt? Das Du schon erkennst, in dem 
Schauen: Der Depp meint immer nur eine Einseitigkeit ist richtiger wie die andere. 
Die Vollkommenheit, die Heiligkeit ist beides gleichzeitig zu machen, dann entsteht 
was neues. „Ich kann ja nicht hingehen und hingehen gleichzeitig.“ Ich sage: Du 
gehst entweder jetzt hin, die atmest jetzt ein, und Du atmest jetzt aus. Und wenn 
Du das verstanden hast, das das gleichzeitig ist, wird aus Kreis und Dreieck ein 
Kegel. Dann bist Du in einem vollkommen neuen Denken. Und aus Gesund und 
Krank wird die Heiligkeit. 
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Einfacher kann ich's nicht ausdrücken. Und Du schaust was Dein Brösel macht und 
schaust was er sich damit einhandelt. Du musst keine Entscheidung treffen.  

Ich sage, für mich als Udo, ich würde nie zu einem Arzt gehen. Wenn Du jetzt das 
machst, weil ihr euch um mich sorgt, was mir ja in einem gewissen Maß Freude 
macht, weil es ist ja auf der Ebene ein kümmern wollen. Sie wollte das jetzt wissen, 
dann hat sie einen Termin ausgemacht, mit dem Holger. Und dann sind wir zu dem 
Arzt gefahren, und ich habe gesagt: Ich schau mir das ganz einfach an, und ich sage 
jetzt nicht: Ich mache das nicht, ich habe keine Entscheidung zu treffen, ich gebe 
mich einfach hin. Ob Du mich jetzt zum Arzt fährst oder zu einer Kreuzigung. Weil 
solange wir in diesem Oberflächlichen Spiel sind, ist das vollkommen ok. 

Aber jetzt kommt: Wir gehen in die Praxis rein, die war brechend voll, meistens 
ältere Menschen, alle - durch die Bank - Masken. Komplett, alles Masken. Da war 
aber kein Schild, haben wir vergessen, wir haben gar keine dabei gehabt, haben wir 
gar nicht dran gedacht. Keiner hat was gesagt, die anderen haben immer geschaut, 

die Patienten wo drin waren, große Gemeinschaftspraxis, zwei HNO-Ärzte. 

Die Sprechstundenhilfe hat kein Wort gesagt das wir keine Maske aufhaben. Also, 
ganz klar, es ist keine Maskenpflicht in der Praxis. Die hatten alle Masken, auch die 
Ärzte. Nur Masken. Alle Patienten. Nur Masken. 

Dann hat sie uns gar nicht in das volle Wartezimmer rein, sondern hat uns außen auf 
ein paar Stühle vor ihrer Rezeption hingesetzt, weil die schon Panik gekriegt haben, 
weil wir keine Maske aufhaben. Dann kommt der Doktor, auch eine Maske, mich 
dann rein, Nadia hat gefragt ob sie mit rein kann, sie ist Ärztin, er soll bloß kurz den 
Ultraschall machen ob das evtl. ein Speichelstein ist. War keine 5min drin, er hat nur 
das Ultraschall gemacht, und das war hochinteressant, er hat kein Wort gesagt, weil 
wir keine Maske aufgehabt haben, sondern er hat mich durch seine Maske 
angelächelt, so als wenn - ich interprätiere jetzt das Bild- er sagen wollte: "Endlich 
einmal eine, die eine eigene Meinung haben". Jetzt können wir sagen: Wieso hat er 
eigentlich die Maske auf? Jetzt interprätiere ich: Die Leute, die er in der Praxis hat, 
über die Hälfte nicht mehr zu ihm gehen, wenn er keine Maske trägt. 

Es sind alle absolut totes Material. 

Ich hatte voll den Eindruck, er hat es nicht angesprochen, aber durch sein Lächeln 
habe ich gesehen "Endlich mal eine, die eine eigene Meinung haben". Weil es ist ja 
keine Vorschrift, Du hast ja gesehen, da hat keiner was gesagt. 

Die tragen halt die Maske, weil er merkt, wenn die keine Maske haben, viel Ältere, 
alle mit Angst im Gesicht, der Holger hat gesagt, der ist dann raus, wie die 
gekommen sind, die haben alle einen Bogen um ihn herum gemacht. Kannst Du Dir 
das vorstellen? 

Nadia hat gesagt: „Ich habe einen Schweißausbruch gekriegt“, es war für sie ein 
Horrortrip. 
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Er hat dann hier nachgeschaut mit dem Ultraschall, ich habe ein Riesen Geschwür 
und auf der anderen Seite auch ein Riesen Geschwür, wir haben nur geschaut, ob es 
ein Speichelstein ist, es ist kein Speichelstein, das ist also ein Geschwür, da gibt's 
bloß eins sagt er, er kann eine Überweisung schreiben: Uniklinik Erlangen, es ist das 
einzige wo er mich hinschicken kann. 

Und dann gibt's zwei Möglichkeiten. Die machen ein MRT und dann wird geschaut 
was es für ein Geschwür ist, gutartig oder bösartig. Und er sagt aber von 
vorneherein: Er geht davon aus das es ein gutartiges Geschwür ist, weil ich auf der 
anderen Seite auch noch mal ein kleineres habe, und ein bösartiges ist nur auf einer 
Seite. 

Aber das kann man nur rausoperieren, ist aber eine sehr schwere Operation. Das 
heißt ich muss mich auf mind. 1 Woche Aufenthalt an der Uniklinik einstellen, wenn 
man das rausoperiert. 
 
32:40 Das ist für mich natürlich sowieso kein Thema. Auch wenn's ein bösartiges 
wäre, ich habe null Angst, glaube es mir, weil ich im Jetzt bin, dann wäre alles was 
ich euch seit 20 Jahren erzähle eine Lüge, glaube mir ich bin kein Lügner. 

JCH BIN der JCH BIN. Aber ich hab auch hier mich hingegeben, für mich wäre es 
überhaupt kein Thema, aber die tun sich halt ab. Und ich sage: Ich habe Freude, das 
ihr euch abtut, und ihr wollt jetzt das abklären. 

Sie hat gemeint wenn's ein Speichelstein wäre, den kann man ja zertrümmern wie 
die Nierensteine. Das hätte ich machen lassen, das ist wie wenn mir ein 
Zahneckchen rausbricht, oder wenn ich mir ein Bein breche, dann lasse ich mir einen 
Gips anlegen. Aber es ist keine Lebensverlängernde Maßnahme. So wie wenn ich 
jetzt sage, wenn ich jetzt Krebs oder irgendwie was - lass es! Es ist ja nicht für die 
Ewigkeit. Ich habe dann noch gesagt, weil wir soviel gelacht haben, wenn der jetzt 
sagen würde, das ist ein bösartiges Geschwür, würde ich sagen: "Juhuu", seit 20 
Jahren erkläre ich die beste Diagnose, dann ist endlich einmal das ich die Schule da 
durch habe, bzw. in die Rente gehen kann. 

Weil es ist die Verwandlung, ich sage auch wenn wir jetzt viel Spaß haben oder was, 
es sind Lebensabschnittsphasen. Du musst wissen, existierendes ist - 
NEOAPOKALYPSE lesen. Vom Säugling bis zum Greis. Einen einzigen Satz wenn Du 
verstanden hast, und da diskutiere ich nicht mit Affen darüber, wir reden von dem 
was 100%ig sicher ist. Und jegliche Art von Lebensverlängerung oder all das ganze 
Zeug, Du musst immer bezahlen, das ist eine riesengroße Falle. Und man hat Angst. 
Du kannst nicht von unten nach oben sehen. Du kannst einem 7 / 8-jährigen nicht 
erklären was körperlicher Sex ist. Und wenn Du in die Wechseljahre kommst, geht 
der dir wieder am Arsch vorbei. 

Alles hat seine Zeit. Da geht's dann um andere Sachen. 
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34:34 Es ist so simpel und so einfach. Erwarte nie, das irgend jemand den Du Dir 
ausdenkst, wenn Du noch meinst der, wenn's einer versteht ist es der, der Dich 
ausdenkt. Das ist das mit den ICH's. Du kannst ja nur Deine IN<formationen 
wahrnehmen. Das heißt wenn ich in Dir in irgendeiner Form Dir was mitteilen will, 
muss ich das machen, das ich das zu einer IN<formation von Dir mache. Also tauche 
ich jetzt als Brösel Udo in Dir auf, in der Welt wo Du glaubst Du bist die Helene, Du 
kannst Deine Helene genauso beobachten wie den Udo. Der, der das erlebt, diesen 
Wechsel. Wenn Du perspektivlos wirst, schaust Du einfach was da ist. Und dann 
sage ich: Ich bin der, der als Udo in Dir auftaucht um Dir zu erklären, das Du nicht die 
Helene bist, sondern das Du der bist, der das jetzt träumt. Und JCH bin der, der Dich 
das träumen lässt. Das Spiel habe ich so oft erklärt. Und die Verwandlung geht 
weiter. Wenn Du mal begriffen hast, das immer die höhere Ebene immer besser 
wird. 

35:40 In Almena habe ich doch mal gesagt, wir beginnen immer mit einem Minus, 
wir müssen immer was auseinanderschmeissen, und dann wird es wieder 
verbunden. Minus - Plus, Minus - Plus. Und ich sage: Der Witz ist, ein Minus und ein 
Plus in der Synthese hebt Dich auf eine höhere Ebene. Und dann beginnt das wieder 
mit einem Minus. Aber dieses Minus in der höheren Ebene ist für dich positiver wie 
das Plus auf der unteren Ebene, weil das Treppenstufen sind. Einfacher kann man's 
nicht erklären. 

Und jedes Wort, jede Kleinigkeit, ob das Physikbücher oder Maggi-Tütensuppe ist, es 
erklärt Dir dieses Prinzip. 

Und solange ich noch meine, ich müsste das jemand erklären den ich mir ausdenke, 
ich mache immer Selbstgespräche, ich erkläre es dem, der mich jetzt ausdenkt. Und 
JCH denke mir jetzt den Udo und die Helene aus. Da bin ich mir 100%ig sicher. Und 
ich begehe nicht den Fehler, das ich jetzt sage: Der Udo bin ich, und die Helene bin 
ich nicht. JCH bin keiner von beiden. Weil das nämlich Gedanken, zwei vergängliche 
Erscheinungen in mir sind. Und Du musst immer wieder - wie mächtig das Ego ist, 
die einfachsten Sätze zu verstehen. Obwohl ich immer sage, Du kannst das was ich 
sage 100%ig überprüfen. Das letzte Selbstgespräch, schon die ganzen letzten, alle 
Selbstgespräche, habe ich so konzentriert, und ich habe immer, ist jetzt natürlich 
Hirnwichserei, das ich immer mal einen Spaß hätte, einem Geistenfunken zu 
demonstrieren, ob das Ärzte sind, Physiker oder Chemiker sind. 

Das ich sage: Wir hören uns das mal gemeinsam an, wir wollen nur mit dem 
Arbeiten was 100%ig sicher ist, da wird jeder "Ja" sagen. Was denen nicht klar ist, 
was denen als 100%ig sicher erscheint, weil's logisch ist, überhaupt nicht überprüft 
werden kann. 

Das das eben nicht 100%ig sicher ist. Und auch die 100%ig sicher müssen wir viele 
Parameter - das 100% ist ja nicht ja und nein, sondern: 
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                         Schrödingers   Katze,          die Welle   

37:40 Aber wir bleiben jetzt einmal, und dann hören wir uns an, das ist z.B. die 
Aussage das ich dann als Pixelmännchen sage: Pass auf, Dir muss klar sein, Du hörst 
die ganze Zeit keinem Menschen zu, sondern da ist ein Pixelmännchen und Du hast 
jetzt die ganze Zeit einem Lautsprecher zugehört, das ist aus dem letzten 
Selbstgespräch. Und selbst dieser Lautsprecher beginnt jetzt erst in Deinem Kopf zu 
existieren, weil ich das Wort Lautsprecher ausspreche. Und ich garantiere Dir, ich 
habe das ja schon durchgespielt in tausend Variationen, das jeder normale da in der 
Regel nichts darauf sagt, und sobald ich den anspreche: Stimmt das oder stimmt das 
nicht, kommt dann immer das typische: "Ist doch ein Grampf, der muss ja 
dagewesen sein, sonst hätte ich ja nichts gehört, weil die Schallwellen müssen ja von 
irgendwo herkommen". Es ist der Bruch des zweiten Gebotes. Ist so massiv. Da 
kommen von außen gar keine Schallwellen, zeig mir Schallwellen. Zeig mir Wind, wie 
oft sage ich das. Und egal was Du mir zeigst, das ist wie wenn ich jetzt sage: "Zeig mir 
Deine Küche". Egal was Du mir jetzt zeigst, was ich sehen kann ist nicht die Küche. 
Und Bäume die sich bewegen sind kein Wind. 

 

 

Vor allem wenn ich weiß, das ich hier das Arrangement 
von Pixeln wie auf einem Monitor habe, das sich da gar 
nichts bewegt. 

Und das was die Dinger angeblich von außen anregt, zeig's mir was die da von außen 
anregt. Alles Lüge, alles Lüge, das ganze Geschwätz, HOLOFEELING ist ein 
vollkommen neuer Anfang mit einem vollkommen neuen System des Geistes. Diese 
Entgeistigung der Menschheit durch Naturwissenschaft und auch durch Religion. 
Egal in welcher Religion Du hängst. Denk wieder an den Hospilatismus. Die schönen 
Bilder, wo ich einspiele, die vor der Klagemauer - sind komplett uniformiert. Ob ich 
schwarze Hüte aufsetze mit Dreadlocks und diesen da mache, oder ob ich rosa 
Gewänder anziehe und mich wo reinsetze und diesen da mache, es ist dieser 
Gefangenenkoller in einem Glauben. Und da schreit jeder Buddhist auf. Die 
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rezitieren alle nur was die großen Meister sagen, und das stimmt alles. Aber wenn 
Du das verstanden hast, äffst Du das nicht mehr nach. 

39:50 Man muss ja nichts tun, einverstanden sein, Geduld haben und nicht sagen: 
Wie lange dauert das bei mir noch? Weil dann denke ich schon wieder an eine 
Zukunft, wo ich irgend was besser haben will. 

Es gibt nichts besseres wie der Moment, der jetzt da ist. Wenn Du DICH 
beobachtest, wie DU damit umgehst, ob er DIR gleichgültig ist. Das ist die 

Heiligkeit. Wie das Wetter.  

Was ist besser? Sonnenschein oder Regen? Es ist gleich-gültig. Es ist nur 
gespiegelt. Wachstum und Zerstörung. Entstehen und Vergehen.  

Aber ist nicht jeder Moment, jeder neue Gedanke, den die Knete annimmt, jede 
neue Form, zerstört die nicht im selben Moment die bestehende Form? Kann 

man's einfacher ausdrücken?  
Was verändert das an dem, der diese Veränderung beobachtet? Nichts! 

 
Hat sich an mir was verändert? Du wirst auch jetzt langsam durchspielen, dass Du 
zurückblätterst in Deinem Buch, und dann denkst Du die Helene in der Schule, und 
wenn Du da mit den Kinderchen was gemacht hast, der Geist, der das erlebt hat, das 
was Du Dir jetzt denkst, was Du Dir bewusst in die Vergangenheit denkst, ist 
komplett derselbe der jetzt dasitzt vorm Computer und sich hier HOLOFEELING-
Sachen anschaut. 

Ich sehe mich oft sitzen hier und jetzt bei mir im Laden, wo ich mit Widerständen 
rumlöte - ich sage: Was ist jetzt an mir anders - ich bin Null anders. Das Ding, das die 
Sachen erlebt, hat sich überhaupt nicht verändert. 

Und jetzt kommt die Frage: Wann habe ich zum Denken angefangen? Das ist wie 
meine Würmchen, erinnerst Du Dich? Ich habe immer ein gewisses Wissen, da 
kommt immer neues dazu, und hinten fällt was weg. Und der Wissensstand, ich habe 
nicht den Eindruck jetzt mehr zu wissen, jetzt mal Abstrakt. Weil was ich wissen 
kann, ist ja bloß das was jetzt da ist. Ich kann mir einen größeren Speicher 
zusprechen. Das stimmt aber nicht, die letzte Woche – normal gesprochen - mit der 
Marion: Die hat ein Elefantengedächtnis wenn wir Filme anschauen. Ich hab das 
alles vergessen. 

Es ist so ein Segen, Du weißt, da bin ich ja oft drauf eingegangen. 

Das ist so ein Segen, ein unendlicher Segen.  

(Helene:) Speicherplatz freimachen. 

So ist das LeBeN.  
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23.02.2023  Diese "UPsoluten FAKTEN"(!) SIN~D nicht "disku~TIER~BaR"! 

https://www.youtube.com/watch?v=LANpuYKtEhY  

Schlüsselworte: Tassen-Beispiel, sapere aude, Schwamm-Beispiel, Computer-Metapher, 200g-rote-
Knete,  Sprung von H zu Haus, Privat, Ästhetik, chymische Hochzeit, Liebe Deine Feinde, 
Altruismus,  Ahmadinedschad 

 
00:07 So, wir schauen uns jetzt mal die derzeitige Lage etwas genauer an, und schon 
wenn ich sage "Die derzeitige Lage", was ist "Die derzeitige Lage"? 

Es ist das Hier und Jetzt, was Du jetzt erlebst. 

Du wirst Dir irgendwann einmal klar machen müssen, und immer wenn ich "Du" 
sage, darum fange ich wieder so an: Ich erkläre es nur dem Geist, der jetzt in 
diesem Moment sich dieses Video anschaut. 

Und dieses Video schaut sich nicht ein Gehirn an, oder irgendwelche Augen an, 
sondern hinter diesen jetzt ausgedachten Gehirn, hinter dieser Person, hinter den 
Augen sitzt ein Geist, und dieser Geist macht Wahrnehmungen. Und jetzt kommen 
diese einfachen Sätze bei HOLOFEELING die 100%ig sicher sind. Und ich sage jetzt 
von vorneherein: Wenn Du HOLOFEEELING verstanden hast, Du GEIST, es zerstört 
alles an menschlichem Wissen, an Philosophie, an Naturwissenschaft das Du zur 
Zeit in Dir trägst. 

Das Du auch über Dein jetzt ausgedachtes Internet immer wieder vervielfältigen 
kannst. In Variationen von Variationen, Dir muss irgendwann einmal klar sein, und 
ich sage: Wenn Du nur einen einzigen Satz von HOLOFEELING wirklich verstanden 
hast, der nicht diskutierbar ist, ich sage nochmal: Die Leute wollen alle diskutieren, 
Diskussion ist ein Kampf um einen Standpunkt. 
 
01:25 Das ist mein Tassenbeispiel. Ich behaupte das nichts und niemand in Deiner 
Welt dieses Tassenbeispiel verstanden hat. Und ich werde Dir auch sagen wieso: 
Weil Du es noch nicht verstanden hast. 

Es erscheint Dir unheimlich logisch, wenn ich jetzt sage: Wir denken uns einen Tisch, 
ich fang nochmal kurz an. Geh einfach diese Gedankengänge mit, wir denken uns 
einen Tisch, um den Tisch sitzen jetzt Menschen. Und in die Mitte in den Tisch 
stellen wir eine Tasse rein. Und dann wird einer behaupten das Ding hat den Henkel 
rechts, der andere behauptet das Ding hat den Henkel links, in der Mitte oder gar 
keinen Henkel. 

Das ist ein ganz simples Beispiel. Das sind Perspektiven. Und der Kampf um einen 
Standpunkt, welche dieser Perspektiven in Bezug auf diese Tasse richtiger sind ist 
eigentlich ein vollkommen geistloses Geschwätz. Und das ist genau die Welt die Du 
Dir zu Zeit ausdenkst. Setzte für das Wort Tasse einfach das Wort Politik. Ist rechts 
richtig oder ist links richtig? Es hängt davon ab mit was für einem Wertesystem Du 

https://www.youtube.com/watch?v=LANpuYKtEhY
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das beurteilst. Ich könnte jetzt ganz einfach sagen: An welcher Perspektive Du 
festhältst, die Du Dir übrigens nicht raussuchen konntest. Die Wirklichkeit 
funktioniert komplett anders. Das heißt solange Du Dir noch den Kopf zerbrichst von 
Kategorie I und Kategorie II - Fragen. Die spreche ich jetzt nur an. 
 
02:45 Kategorie I Fragen sind jegliche Form von Fragen in Bezug auf Dinge von 
denen Du jetzt denkst das die unabhängig von Dir da außen jetzt da sind, oder in der 
Vergangenheit irgendwie oder -wo waren. 

All diese Fragen die sich in Bezug setzen zu irgendetwas ausgedachten. 

Gleichgültig ob Du Dir das räumlich oder zeitlich irgendwo hindenkst. Ob das so oder 
so war. - werden Dir niemals erklären was Du selbst bist und was Deine Gedanken 
sind. 

Es ist Hirnwichserei. Geistlos nachgeäfftes Wissen. 

Du musst Dich reduzieren auf eine Ebene der Erkenntnis, was BIN ICH SELBST, das 
geht um dieses Selber-denken. Sapere aude - Kant. 

https://de.m.wikipedia.org/wiki/Sapere_aude 

 

Wurde angesprochen. Bist Du in der Lage selbst zu denken? 

Dir muss irgendwann einmal klar sein, das egal wen Du mir bringst, wenn der den 
Mund aufmacht sage ich Dir welche Internetseite, welche Buchseite, welchen 
Philosophen, welchen Arzt, welche Einseitigkeit - welche Perspektive von einem 
unendlichen Komplex er geistlos nachäfft bzw. rezitiert. Die Betonung liegt auf Tier. 

Es ist ein geistlos nachäffender Affe. Und er ist felsenfest davon überzeugt das das 
was er rezitiert, nachäfft, das das die einzige richtige Wahrheit ist. 

Wenn Du das einmal verstanden hast, dann hast Du das Tassen-Beispiel 
verstanden. Ich sage Dir, egal was einer behauptet, er hat recht. 

In Bezug auf das, das er irgendetwas was er vom hören-sagen kennt nachäfft. 

Darum geht's bei HOLOFEELING nicht. 

https://de.m.wikipedia.org/wiki/Sapere_aude
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Ich verkürze das ganze, wenn man sich die Mühe macht in einer extremen 
Vereinfachung von Vereinfachungen, was für einen normal gebildeten Menschen 
aber schon unendlich kompliziert erscheint.  

HOLOFEELING zu studieren haben wir zwei Sachen, das sind diese ganz einfachen 
kindgerechten Sätze, wo ich sage: Jeder 13-jährige kann das nachvollziehen. Und da 
wiederhole ich gleich vorneweg: Ich zeige Dir in Deinen angeblich hoch-weisen 
Physikbüchern nahezu auf jeder Seite so eklatante Fehler, wo jedem 13-jährigen 
einleuchtet, mit der Logik eines 13-jährigen, das das niemals so gewesen sein kann 
oder so funktionieren kann. Und jetzt denkst Du Dir Deine ganzen Deppen-
Professoren aus in den Universitäten die jetzt übrigens nur Gedanken sind, die diese 
Kacke nachäffen weil man es ihnen in der Schule erzählt hat. 
 
05:20 Das ist das Prinzip. Es tut sehr weh, wenn Du jetzt Geist bist, und Du gehörst 
zu diesen Professoren. Da gibt es nichts zu diskutieren, ich kann immer wieder 
sagen, jetzt bröselig gedacht: Wenn ihr wüsstet wieviel hochdotierte Professoren bei 
mir schon waren, die alle geduckten Hauptes wieder abgezogen sind, weil es ist nicht 
diskutierbar wenn wir von dem reden was jetzt ist. Und was überhaupt möglich ist. 
Du darfst ein logisches Konstrukt das Du vom hören-sagen kennst, zum Beispiel ein 
Heliozentrisches Weltbild, nur dann beschwören wenn Du es wirklich mit eigenen 
Augen gesehen hast. 

Und Du wirst irgendwann merken das bei der Elite Deiner Welt, und das ist gleich-
gültig ob das hier naturwissenschaftliche oder religiöse Elite ist. Das Schwamm-
Beispiel ist auch wie das Tassen-Beispiel so unendlich tief, es zerstört das komplette 
Wissen und die Philosophie Deiner Menschheit. Die natürlich auch ihren Sinn hat, 
das auch richtig ist. Das klingt nicht hoch-anmaßend was ich Dir jetzt sage, sondern 
das sind kindgerechte Sachen, die einfach so sind, wie sie sind. 

Und das beginne ich, das ich einfach sage: Du Geist, der Du Dir jetzt dieses Gespräch 
anhörst, das wenn Du Dir jetzt bewusst machst - CUT - was ist jetzt eigentlich da? Ein 
Pixelmännchen, und Du kannst jetzt definitiv wieder sagen, das ist eine 
Lautsprecherstimme. Du hörst jetzt keinen Menschen sprechen. Und Du hast jetzt im 
Hintergrund Wissen, das Dir sagt: Ja, das ist ja vorher von einem Menschen 
aufgenommen worden, ins Internet reingestellt, ist alles unheimlich logisch. Kannst 
Du's beschwören? Du kannst es nur mit einem Meineid beschwören. Und ich 
wiederhole nochmal, wenn im neuen Testament das Wort Sünde vorkommt. Das das 
Jesus oder irgendwelche Jünger ansprechen. Dieses Wort ἁμαρτία /amartia das 
altgriechische Wort für Sünde heißt wörtlich übersetzt: Etwas nicht bezeugen 
könnnen. Etwas nicht mit eigenen Augen gesehen haben. 
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Und wenn Du hier große Weisheiten von Dir gibst, die Du nur aus das Zeitung heraus 
kennst, aus das Buch heraus kennst, das sind Märchengeschichten. Die einen tiefen 
Sinn haben. Wir gehen eventuell dann nochmal auf diese Vorsilbe 'a-' ein. 
 
07:34 Was mir jetzt wichtig ist, wenn ich immer wieder reduziere, das Du parteiisch 
bist. Und das ist ganz simpel. Ein Computer, das erste Programm wo er bekommt, 
das wiederhole ich immer wieder - nur einen einzigen Satz - dieses erste Programm 
wird zum Vergleichsmaßstab für alles, was man Dir erzählt. Wenn man Dir in der 
Schule und im Elternhaus eintrichtert das ein Jesus gekreuzigt wurde, bist Du 
wahrscheinlich ein Christ, und wenn man Dir eingetrichtert hat, das der nicht 
gekreuzigt wurde, war zwar ein ganz toller Mensch, aber kein Gott, dann bist Du ein 
Moslem. Und selbst das Christentum ist eine Tasse. 

Und die Moslems in der Mitte sind genauso eine Tasse wie die Christen, weißt du 
wie viele Moslemische Strömungen das es gibt? Schiiten, Sunniten blabla..., Zeugen 
Jehovas im Christentum, Katholiken, Protestanten. Das ist immer eine Tasse. Und 
jeder dieser Idioten die wir uns jetzt ausdenken. 

Wichtig: Die sind weil wir die jetzt denken. 
 
08:43 Und jetzt die erste Frage die ich Dir stelle: Kann ein Gedanke den Du denkst 
für Dich anders sein wie Du ihn Dir denkst? Nein. Jeden Menschen den Du jetzt 
denkst, in dem Moment wo Du jetzt an irgend einen Menschen denkst - ich mach 
jetzt nochmal der Genauigkeit halber, ich sage jetzt ganz gezielt: Eigentlich denkst Du 
ja bloß an einen menschlichen Körper, an eine Person. An einen 
Säugetieraffenkörper. Das ist ja für Dich das Wort Mensch. 

MENSCH ist was ganz was anderes. 

Jeden Menschen den Du jetzt denkst, der entsteht Hier und Jetzt in Deinem Kopf 
als IN<formation weil Du ihn denkst. Und dieser Gedanke kann nicht anders sein 

wie Du ihn Dir denkst. Das ist das wesentliche wenn Du frei werden willst. 

 
Und wenn Du mJCH jetzt sprechen hörst bist Du Geist. Und ich betone nochmal: 

Du wirst leiden bis in alle Ewigkeit. Bis Du das akzeptierst was Du selbst bist und 
was Deine Gedanken sind. Und dann löst Du dich irgendjemanden den Du 

ausdenkst vorzuwerfen das er so ist wie Du ihn Dir jetzt denkst. 

Das gilt auch für die Deutschen Politiker, die Du Dir jetzt ausdenkst oder für 
Russland, für Putin oder für Biden in Amerika. Du verwirklichst in Deinem Kopf mit 
100%iger Sicherheit Wissen das Du geistlos nachäffst weil Du Dir das im Internet 
oder in einer Zeitung eingefangen hast wie einen Virus. 
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10:10 Und bei HOLOFEELING geht es nicht, absolut nicht darum wer der Gute und 
wer der Schlechte ist, weil das wär ja schon wieder, Du hättest das Tassenbeispiel 
nicht verstanden. Aber ich gebe Dir mal ein bisschen Insider-Informationen aus einer 
wirklich - ich benutze mal das Wort - aus einer göttlichen Ebene. 

Und drum wiederhole ich immer und immer wieder, wenn ich Gott als Schöpfer 
definiere, bist Du Gott für die Welt die Du Dir ausdenkst, die letztendlich, was Du 
überprüfen kannst, nur aus ständig hier und jetzt wechselnden IN<formationen in 
deinem roten Kopf besteht. BeROSCHIT wie ich das immer so schön nenne, über 
meinem Kopf steht das - dieses im Anfang erschuf Gott, das steht eigentlich wörtlich 
übersetzt: Inmitten dieses Kopfes wird Himmel und Erde aufgebaut, erschaffen. Und 
zwar so, wie Du sie Dir denkst. Das ist der Kopf eines träumenden Geistes. Und der 
Kopf eines träumenden Geistes ist jetzt nicht irgendein Säugetierkopf, den Du Dir 
ausdenkst, und sagst: Ich liege ja da. Das ist immer wieder, diese ganzen 
Jenseitserfahrungen, das sind alles geistlose Schwätzer. Es wird nämlich niemals 
irgend eine Figur, ein Mensch, den Du Dir ausdenkst, und ich betone nochmal, 
gleichgültig ob Du Dir den jetzt nach außen denkst oder in die Vergangenheit denkst, 
irgendwas erfahren oder erkannt haben. Es sind Produkte, Schöpfungen aus Deiner 
Logik heraus, die Du in Deinem Kopf erschaffst und nichts und niemand den Du Dir 
ausdenkst kriegt das mit, das Du ihn jetzt denkst. 

Lass uns einmal still und heimlich an den denken, der uns jetzt ausdenkt. Der kriegt's 
mit. Weil das ein Geist ist. Aber jetzt lass uns an Putin denken. Kriegt der das mit? 
Oder Hitler? Meinst Du der kriegt das mit? Jetzt denke einmal an Dich selber. An 
den, der Du ein Leben lang zu sein geglaubt hast. Meinst Du Dein Gehirn kriegt es 
jetzt mit, das Du es denkst? Lass das auf Dich wirken. Meinst Du Dein Gehirn kriegt 
das mit, das Du jetzt an Dein Gehirn denkst? Die Namen sind jetzt komplett 
austauschbar. 

Du bist der einzige der das jetzt mitkriegt was Du mitkriegst. Du kriegst nur Deine 
ständig wechselnden IN<formationen mit. Und wenn Du sagst: Ja, die 
Pixelmännchen hier auf dem Bildschirm die jetzt da vor mir habe, die kriegen das 
auch mit. Die kriegen das mit Sicherheit nicht mit. Ja, aber hinter dem 
Pixelmännchen stehen ja hier Menschengeister. Vergiss es! Die kriegen es auch nicht 
mit. Weil das alles Gedanken sind. 

Du bist der einzige der das jetzt mitkriegt. Und was Du genau mitkriegst, hängt 
jetzt wiederum davon ab, wer Du zu sein glaubst, das ist immer meine Computer-
Metapher, das ist wie ein Computer. Der steht jetzt für Geist. Ein Computer steht 
für Geist. Und was in dem Geist in Erscheinung tritt, was da für Berechnungen 
auftauchen, steht und fällt mit dem was Du im Arbeitsspeicher für Daten hast. Das 
ist Dein Schwamminhalt, das bestimmt auch das wenn Du an Dich denkst an den 
Brösel denkst der jetzt vorm Computer sitzt. Diese Programm bestimmt auch, ob Du 
Dich als einen Mann oder eine Frau denkst.  
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Da ist weder Mann noch Frau, das sind alles existierende Erscheinungen die immer 
nur dann da sind, wenn sie gedacht werden. 
 
13:33 Drum ist jetzt auch die Frage, mit Putin, wenn man mal ein bisschen hier in 
dem Spiel Selbsterkenntnis hat, demonstriert Dir die Menschheit um Dich rum zur 
Zeit ihre absolute Geistlosigkeit. Das sind meine Fehler in einem 
Führerscheinprüfungsbogen. Und das wirst Du erst verstehen, wenn Du in keinster 
Weise mehr parteiisch bist. Wenn Du wirklich jetzt die einfachen Selbstgespräche 
studierst wirst Du zuerst einmal - das ich immer wieder darauf hinweise -, wenn Du 
jetzt Deine IN<formationen beobachtest und Du kommst in eine Situation, wo Du 
mit einer Diskussion konfrontiert wirst, gleichgültig ob das auf dem Monitor eine 
Fernsehdiskussion ist, oder ob Du selber mitdiskutierst, oder das nur beobachtest 
im sogenannten sinnlich wahrgenommenen Bereich. Deine sinnlich wahrgenommen 
IN<formationen, ich sage immer: Optisch was Du auf der VR-Brille hast ist genauso 
eine IN<formation die aus Dir kommt wie jeder andere Gedanke auch. 

Du müsstest nur das erste und das zweite Gebot halten.  

Und dann sage ich immer wieder: 
Du machst Dir zuerst einmal bewusst mit welcher Seite Du sympathisierst, an 
welcher Einseitigkeit Du leidest. Das ist die wörtliche Übersetzung für Sympathie. 

Das heißt einfacher ausgedrückt was Dir logisch erscheint von diesen Äußerungen 
der Figuren in Deinem Traum. Was erscheint Dir logisch? Das ist nur eine gewisse 
Kompatibilität mit Deiner Logik. Das heißt, diese Logik erscheint Dir logisch. Und alle 
Gegenparteien - Der Henkel ist rechts, nein, der Henkel ist links, nein das Ding hat 
überhaupt keinen Henkel. Jeder sieht was, das aus seiner eigenen Logik, ich sag aus 
seiner generierten Perspektive heraus entspringt. Und dann gehen die Streitereien 
los. Ich sage wenn Du über dem Tisch das ausschaust, dann stellst Du fest was das 
für gnadenlose Deppen sind. Das gilt für alle Menschen die um Einseitigkeiten 
streiten. Wenn Du jetzt ganz alte HOLOFEELING Vorträge anhörst- Almena 2000 - da 
sage ich ganz definitiv: Ich diskutiere nicht, Diskussion ist ein Kampf um einen 
Standpunkt, ich erkläre Dir was die Tasse ist. Das bist DU. DU GEIST bist nämlich 
der einzig konstante Parameter gleichgültig welche Form Du Dir in Dich 
reindenkst. Das ist das was ich mit der 200g roten Knete beschreibe. 

Wenn wir mal sagen, die Form der Knete sind irgendwelche Sachen die Du denkst. 
Ich beziehe das jetzt nicht nur auf Gegenstände, auf Objekte, sondern auch auf 
Gefühle, auf Hunger. Ich gebe der Knete die Form von Hunger, von Satt-sein, von 
Freude, von Schmerzen. Das sind einfach jetzt nur Formen, was ich jetzt 
IN<formationen nenne, sind dann aber äußere Formen. Aber die äußeren Formen, 
die Du um Dich herum ausdenkst, sind eigentlich Deine IN<formationen. Es bleibt 
immer 200g rote Knete. Der träumende Geist ist immer derselbe träumende Geist, 
egal welche IN<formationen er in sich anschaut. E²R ändert sich dabei nicht. Drum 
wiederhole ich das.  
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Wenn Du das wirklich verstanden hast, öffne JCH in Dir einen vollkommen neuen 
Traum. Solange Du Dich noch in Deiner Traumwelt verlierst, und Dich mit einem 
Gedanken von Dir selbst verwechselst brichst Du das erste Gebot: Mach Dir kein 
Bild von Gott. 
 
16:44 An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Kannst Du sofort 
überprüfen, taucht in Dir ein Gefühl auf, ein Körpergefühl, was auch immer - Das bist 
nicht DU, weil sobald Du an was anderes denkst ist es wieder weg. Du veränderst 
Dich nicht. Krieg ein Gefühl dafür was Du bist.  

Und jetzt sind diese ganzen Haubentaucher, wo ich sage, die von 
Jenseitserfahrungen was erzählen, es ist absolut ein Haften "Ich hab mich dann auf 
dem OP-Tisch liegen sehen" „Ich habe mich gesehen“, die haben sich überhaupt 
nicht losgelöst von dem Glauben sich mit dieser Person, mit diesem Affen zu 
verwechseln, der sie zu sein Glauben. Die wissen nichts von dem wirklichen Jenseits. 
Es ist alles sehr, sehr rudimentär. Und jetzt kommt das: Wir brauchen eine 
Verwandlung. Es ist immer wieder, wo ich sage: Die Geschichte, das Wissen Deiner 
Menschheit symbolisieren wir mit dem Buchstaben "H". Das ganze Wissen Deiner 
Menschheit, was jemals Menschen gedacht haben oder erkannt zu haben glauben. 
All das, dieses Unendlich viele Wissen jeglicher Menschen die Du Dir jetzt denkst, 
auch in die Vergangenheit ist nur symbolisch der Buchstabe "H". 

Das ist die Logik, Dein Programm und Deine Daten. Und wenn Du mir jetzt das 
zurückgibst, bekommst Du ein neues Betriebssystem mit neuen Programmen. Du 
kriegst dann für diesen Buchstaben von mir ein Wort, das ist das Wort Haus. Und ich 
muss das nochmal wiederholen das hier der Schwerpunkt darauf liegt, das sich an 
Deinem jetzigen Wissen, an dem Wissen Deiner Menschheit nichts verändere. Das 
"H" bleibt unangetastet. Ich mach bloß was vollkommen neues dazu. 

Ich erweitere das. Ich erweitere das um höhere Perspektiven, wenn Dir nicht einmal 
hier diese Kleinigkeit mit der Tasse einleuchtet. Und ich sage dann immer wieder: 
Das ist ein simples Beispiel in Bezug auf Perspektiven. Wir können das komplexer 
machen. Ist jetzt eine Wohnung eigentlich ein Wohnzimmer, ein Schlafzimmer, eine 
Küche oder ein Bad? 

Wenn Du wüsstest, das diese Erkenntnis, was ich Dir jetzt mitteile 1000x mehr wert 
ist wie 5 oder 50 Millionen im Lotto zu gewinnen. Alle vergänglichen Erscheinungen 
zerrinnen Dir eh wieder zwischen den Fingern. 

Du musst zuerst einmal wissen was Du bist. Du bist ein ewiger Geist. Und Du 
befindest DICH~ich zur Zeit in einem Traum. Und das Leben entwickelt sich weiter 

wenn Du in der Lage bist vollkommen neue Sachen zu träumen. Das passiert 
wenn JCH sage: Geistiges Wachstum. Und jetzt muss ich gleich CUT sagen. Wenn 
Du weißt was Geist ist. Geist als Ding an sich ist ein absolutes nicht denkbares, 

nicht existierendes Nichts. Also kann dieses Nichts nicht wachsen, es bleibt nichts. 
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Das was in Dir wächst ist die Möglichkeit Dich selber, die 200g rote Knete in viel 
komplexere, viel gigantischere IN<formationen einzuhüllen. 

 
19:40 Nimm die Entwicklung Deiner Computerprogramme von DOS, von den ersten 
Videospielen bis jetzt hyperrealistisch mit einer VR-Brille. 

Der Rechner bleibt im Prinzip der gleiche, ist jetzt natürlich ein hinkendes Beispiel, 
weil die früheren Basic oder DOS-Programme ganz primitive Chips/Rechner waren. 
Und mittlerweile sieht es so aus, das die Grundlage ist, Du bist von vorneherein 
schon immer derselbe Geist. Das ist mein Musterbeispiel. Ein Hochleistungsrechner, 
Du denkst Dir jetzt, und das Beispiel hab ich zigfach wiederholt. Ich bringe jetzt 
gleich was neues. Das ist jetzt ganz definitiv zu Dir sage. Du denkst Dir jetzt Deinen 
Computer, so wie er jetzt ist. Wir sagen mal, Du hast ein richtig geiles Teil, einen i7, 
jetzt Zeitaktuell, mit einer tollen Grafikkarte, mit allen Möglichkeiten, und ich lösche 
jetzt hier zuerst einmal von Deinem Bildschirm die ganzen Tabs auf dem Desktop 
weg. Dann kannst Du natürlich das Ding aufmachen, das hier die Seitenleiste 
hochmachst, da sind ja so viele Programme von vorneherein schon mit drauf. Die 
löschen wir auch alle in der Seitenleiste raus. Ich betone ich lösche nicht die 
Programme auf dem Computer, sondern nur die Stellen wo Du das siehst, das Du 
draufdrückst das die sich öffnen. Und wenn Du den Computer hochfährst, fährt der 
Computer hoch und dann hast Du in der Mitte ein großes Icon, und ich sage das ist 
der Taschenrechner von Windows (oder Apple, ist ja wurscht). Das ist das einzige 
was da ist. Und dann drückst Du auf den Taschenrechner, und dann kannst Du einen 
Taschenrechner benutzen. Und dann muss Dir klar sein, all das was Du jetzt kannst 
mit einem Internetanschluss mit einem Hochleistungsrecher, und ich sage immer 
wieder: HOLOFEELING als rein symbolisches logisches System entspricht einem 
Computer der alles an Programmen öffnen kann, egal welches neue Programm Du 
ihm gibst, er kann das installieren, gleichgültig welches Betriebssystem benötigt 
wird, er kann es installieren. Egal welche Datei, welchen Formates, wenn Du 
draufdrückst, es wird geöffnet. Das passiert wenn HOLOFEELING installiert ist. Das ist 
der Sprung von dem "H" zu dem Haus, zu dem Wort. Und alles was jetzt so 
unglaublich klingt, passiert von einem Moment zum anderen, ich habe die 
Möglichkeit das in Dir freizuschalten. Dann passieren Wunder ohne Ende. 

Und das ist an keine Bedingung geknüpft außer halte einfach meine 10 Gebote 
und meine einfachen Lebenssätze: Sorge Dich nicht um Morgen. 

Liebe Deine Feinde - das wichtigste überhaupt. 

 

22:17 Und Dir muss klar sein, und jetzt sage ich auch noch einen Satz: Vom Säugling 
bis zum Greis. Solange Du die Rolle eines Menschen, eines Säugetiers spielst, 
innerhalb Deiner ausgedachten Chronologie, vom Säugling bis zum Greis 
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verwandelst Du ständig Deinen Körper. Es macht keinen Sinn einen jetzigen Zustand, 
gleichgültig ob es ein menschlicher Körper in einer gewissen Phase ist, der Säugling 
muss sich auflösen, das es ein Schulkind wird. Ich erklär das immer und immer 
wieder, und das geht bei Dir da rein und da wieder raus, wenn ich normal spreche. 
Panische Angst ums Überleben. Angst was zu verlieren. Ich sage immer: Verlieren 
kannst Du gar nichts, weil ja alles in Dir drin ist. Du müsstest nur wissen wer Du bist, 
und das ist weder ein religiöses noch ein esoterisches Gewäsch was ich Dir sage. Wir 
reden von Sachen, die jedes Kind mit 100%iger Sicherheit hier und jetzt sofort auf 
der Stelle überprüfen kann. 
 
23:15 So, und jetzt lass uns an die Erdkugel denken: Wo war die jetzt die ganze Zeit? 
Sie war da, aber sie hat nicht existiert. Sie ist in Dir; ist alles was jemals war und 
gedacht wurde, ist jetzt noch in Dir drin. Und alles was bis in alle Ewigkeit in der 
Zukunft noch gedacht wird und in Dir auftauchen kann, ist jetzt auch schon in Dir 
drin. Das ist eine Metapher. Es ist alles in Dir drin. Das nennen religiöse Menschen 
Gott. Es ist eine absolute Implosion von unendlich viel Wissen in ein absolutes 
Nichts. Das ist AL-LA, die zwei Wörter. Und was Du letztendlich öffnest, hängt davon 
ab, mit was für Rechensystemen, wo Dich Deine Inter-essen hinführen. Es ist 
abhängig von dem Intellekt den Du zum denken benutzt. Das ist zur Zeit die Logik in 
Deinem Arbeitsspeicher ist. Das ist Dein Schwamminhalt. Den konntest Du Dir nicht 
raussuchen. 

Du kannst keine anderen Bilder aufbauen, wie Dein momentaner Intellekt 
hergibt. Und da jeden Menschen, den Du Dir jetzt denkst, Menschen sind keine 

verschiedenen Computer, sondern es ist nur ein Geist, das ist der vorm 
Bücherregal. Ein Geistesfunken bist Du GEIST in dem Moment wo Du bloß mit 
einem sehr extrem begrenzten Intellekt im Arbeitsspeicher arbeitest, und der 

baut jetzt in Dir die Illusion Deines momentanen Trockennasenaffenlebens in Dir 
auf. 

 

24:39 Das was ich jetzt extrem vereinfacht habe, beweise ich mit Holofeeling mit 
100% arithmetischer Präzision, das es wirklich eine Matrix ist, das Du in einem 
Computerprogramm lebst. Die großen Geheimnisse wirst Du dann in den heiligen 
Schriften finden, und die heiligen Schriften sind wieder abhängig von der Religion an 
der Du zur Zeit hängst. Religio - eine Bindung, eine Rückbindung an irgendwelche 
heiligen Schriften. Und wir wissen ja, die Moslems denken an ihren Koran. Jetzt wirst 
Du aber feststellen, das es aber extrem verschiedene Auslegungen des Korans gibt. 
Das sind diese unterschiedlichen Sekten. Die Juden hängen an ihrem alten 
Testament. Nur am alten Testament. Die Christen hängen an dem alten und an dem 
neuen Testament. Wobei die Moslems wiederum auch an der Thora, sprich an den 5 
Geboten Moses hängen, weil der Koran nämlich vorschreibt, das zuerst einmal diese 
5 Gebote absolut geltendes Recht sind für jeden Moslem. Kannst Du gleich in den 
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ersten Suren nachlesen. Also das heißt für die Moslems gelten die 10 Gebote 
genauso wie für jeden Juden und jeden Christen. 

Ist ja dieselbe Hierarchie. Aber das ist jetzt wieder extrem Viel-Wisserei. Darum 
geht's mir gar nicht. Jetzt haben wir aber noch andere Religionen. Wir haben z.B. 
Buddhisten. Da gibt's so viele Strömungen, früher in Almena in Vorträgen wenn es 
geheißen hat, Buddhisten essen kein Fleisch, dann sage ich: Geh doch mal nach 
Thailand, du Depp! 

Da gibt es genauso Strömungen, es gibt Buddhisten die essen Fleisch, und es gibt 
welche die essen kein Fleisch. Wir können jetzt in den Daoismus, in Zen-Buddhismus 
gehen und alles ist zerdacht. Es ist Tasse. Es ist unendlich zerdacht. Und Du hängst an 
einer Einseitigkeit die Du geistlos nachäffst, weil Dir das logisch erscheint. 
 
26:35 Aber jetzt kommen wir zur Weltreligion. Das ist die Naturwissenschaft. Und 
die haben auch heilige Bücher, das sind die Physikbücher, die Chemiebücher, das 
sind ihre heiligen Schriften, die sie genauso nachäffen. Und jetzt kommt der große 
Hammer, in diesen Büchern steht dasselbe drin wie in der Thora, sogar arithmetisch. 
Ich zeig Dir in der Thora, in diesem 5 Büchern Mose verschlüsselt in einem 
Zahlencode, ich erzähle Dir etwas, ich betone das immer wieder - sämtliche 
Naturkonstanten, sämtliche physikalische Formeln in den Physikbüchern stehen in 
der Thora drin. Und ich rede jetzt nur von Zahlen, die Du mit 100%iger Sicherheit 
arithmetisch überprüfen kannst. Also von wegen, das irgendwelche 
Wüstennomaden vor 5000 Jahren das geschrieben haben, kannst Du vergessen. 

"Ach da komm ich nicht mit, das versteh ich ja nicht" wirst Du sagen. Das musst Du 
nicht verstehen. Ich sage, Du musst kein Hebräisch lernen, keine Physik lernen, es 
reicht MJR in dem Leben, wenn Du weißt was Du selbst bist und was Deine 
Gedanken sind. Und wenn Du das weißt, hast Du mit Sicherheit keine Angst mehr, 
das Dein Körper sich auflöst. Und dann willst Du auch keine Erdkugel mehr retten. 
Die ganzen Kleber. Das Grundproblem ist das das ein Virus ist - die Erde ist genauso 
wenig eine Kugel wie sie eine Scheibe war. Alle Wahrheiten von heute sind die 
Dummheiten wo die nächste Generation drüber lächelt. „Mei, sind die damals blöd 
gewesen, aber wir Physiker wissen ja" sagt unser Professor Lesch immer. Ein 
absoluter geistlos nachäffender Vollpfosten. Das gilt übrigens auch für jeden Arzt. 
Und Du wirst jetzt die Erbärmlichkeit Deiner Elite merken, bis hin zu den ganzen 
Journalismus, das Geld is a Sau, denken wir uns natürlich jetzt aus. 
 
28:23 Jetzt sage ich CUT! Jetzt springen wir wieder an den Anfang des Gespräches. 
Haben wir nicht festgestellt, es macht keinen Sinn irgend einem Menschen, den wir 
uns jetzt ausdenken, vorzuwerfen, das er in uns genauso ist, wie wir uns den jetzt 
ausdenken. 
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Ich hab's nicht vergessen. Du solltest Dich selbst einmal beobachten wie oft Du das 
vergisst. Du solltest Dich beobachten wie oft Du das vergisst, wenn Du zum Beispiel 
eine Zeitung liest. Das einzige was da ist, ist ein Fetzen Papier mit Worte drauf. Alles 
andere, was Du aus den Worten machst, dieses "Im Anfang war das Wort", auch aus 
diesen Worten jetzt, da der Udo jetzt etwas ist, was Du Dir ausdenkst, muss Dir klar 
sein, es ist eine Figur in Deinem Traum. Und wenn Du nur akzeptieren würdest, das 
Du Geist jetzt träumst und in Deinem Traum die Rolle von dem spielst, der Du jetzt 
zu sein glaubst. Wenn Dir das jeden Moment bewusst ist im Hintergrund, ich sage 
immer wie ein Schauspieler der auf eine Bühne geht, und irgendeine traditionelle 
Rolle spielt, der niemals auch nur eine Sekunde vergisst, das er was anderes ist, 
wie die Rolle, die er zu Zeit spielt in dem Bühnenkörper, in dem er drin steckt. 
Dann wärst Du frei, dann wirst Du auch nicht mehr sagen: "Ich habe eine 
Nahtoderfahrung, dann habe ich mich auf dem OP-Tisch liegen sehen", "Ich habe mit 
der Maske des Faust gesehen", in der ich drinstecke, die mich einhüllt. Ich habe 
"Charlies Tante" gespielt, ich war eine Frau, obwohl ich eigentlich ein Mann bin. DU 
bist GEIST. Drum ist es wirklich, DU musst wissen was DU bist. Und dieser GEIST hat 
sich noch nie verändert, das sind die 200g rote Knete. Und wenn ich das jetzt 
wieder wiederhole für die die zumindest bei HOLOFEELING ein bisschen 
dranbleiben, dann wirst Du Dir immer wieder eingestehen, in dem Moment wo es 
Dir Scheiße geht, hast Du es vergessen. 
 
30:23 Das ist das was ist. Und das, wenn ich sage: Vom Säugling bis zum Greis, auf 
einen Körper innerhalb eines dieser Geschichtsleben, dieser 
Trockennasenaffenleben, die Du durchlebst als der, der Du jetzt zu sein glaubst. Du 
kannst jetzt genau definitiv sagen, denk an Deinen Körper: Wie alt bist Du? Das 
hängt jetzt davon ab, wer Du zu sein glaubst. Aber der große Witz ist, das Ding 
entsteht in dem Moment wo Du es denkst. Du gehst davon aus, das Dein jetziger 
Körper, ich sage mal einfach vor 30 oder vor 50 Jahren geboren wurde. Der wurde 
mit Sicherheit nicht vor 50 Jahren geboren, weil das was Du Dir jetzt in die 
Vergangenheit denkst, diese Handvoll Mensch die deine Mutter die Du Dir jetzt 
ausdenkst zwischen den Beinen rausquetscht bist ja nicht Du. "Ja, das war ich ja 
mal", denkst Du Dir jetzt. Was verändert das an dem, der sich das ausdenkt? Ist das 
so schwer zu verstehen? Es sollte zuerst einmal klar sein, wie hartnäckig das ist. 

Und jetzt machen wir dasselbe mit Ländern. Zuerst einmal mit Weltbildern. Wie 
lange gibt's eigentlich eine Erdkugel im Denken? Muss ich nachschauen. Jetzt sind 
wir wieder bei sapere aude. Warum bist Du nicht einfach in der Lage, einfach selbst 
zu denken? Besteht nicht all das Denken all der Menschen, die Du Dir zu Zeit 
ausdenkst darin: "Muss ich im Internet nachschauen"? Egal, wenn einer den Mund 
aufmacht, er äfft irgend was nach, man hat vollkommen aufgehört selbst zu denken. 
Man dreht sich wie ein Hamster im Laufrad, in seinem eigenen Programm. Und die 
Fähigkeit sich selbst was auszudenken, ich verweise diesbezüglich was man immer 
wieder lesen kann an das: Selbstgespräche nenn ich auch die ganzen Schriften, Du 
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gehst einfach in die Beiwerke bei Ohrenbarungen und machst das REQUIEM des 
JHWH, in leichter Gedichtform. https://holofeeling.online/wp-
downloads/ebooks/JHWHs-Requiem.pdf 

32:21 Und da geht's um den Wahnsinn, z.B. von Doktorarbeiten, Du kriegst einen 
Doktor, wenn Du an der Hochschule studierst, in dem Du diesen Idioten-Professoren 
beweisen tust, das das was sie als richtig ansehen, als offizielles Wissen, auch als 
Axiome ansehen, wenn Du das möglichst perfekt nachäffst. Und dann alles was Du 
aufschreibst, musst Du belegen mit Fussnoten - „wo haben sie das her?“. 

Jetzt schreibst Du was ganz Geniales, was ganz neues, was revolutionär neues. 
Wirklich neu, nicht nachgeäfft. Vollkommen neu. Kriegst Du keinen Doktor - dann 
fragen die dich: "Wo haben sie das her?" 

Dann sagst Du: "Das hab ich mir selber ausgedacht". Bist Du für diese Gesellschaft 
nicht geeignet. 
 
33:11 Das sind viele kleine Beispiele, aber jetzt komm ich eigentlich zum Kern der 
Geschichte, das ich jetzt sage - wir bleiben mal bei der aktuellen Krise, und selbst das 
Wort aktuell, hängt davon ab, wann Du das anschaust. So wie Du jetzt sagst: Was 
war eigentlich hier, wir schauen uns mal Bilder an, 1926 nach dem ersten Weltkrieg. 
Kannst Du in die Archive reingehen. Und dann gibt es ja Bilder. Oder '45, die 
Zerstörung, halt Dir das schön vor Augen, geh ins Internet und schau Dir Bilder an, 
nach 1945 die Deutschen Städte. Das ist Deine Zukunft, eventuell. Hängt davon ab, 
Du hast den Joystick in der Hand. 

Aber jetzt ist das verrückte, wann machst Du was richtig? 

Ich komme mal zu unseren zwei politischen Parteien. Wir haben einmal die Grünen, 
die Weltretter, die Kleber - die Erdkugelretter, die was retten wollen, was eigentlich 
gar nicht existiert, was ein Hirngespinst ist. Wirklichkeit ist komplett was anderes. 
Und nochmal: Was ich Dir jetzt sage ist kein esoterisches oder religiöses Geschwätz, 
ich rede von 100% sicher, von jedem Kind überprüfbaren Fakten. Ein Faktum ist eine 
hier und jetzt überprüfbare Tatsache. Diese Tat besteht darin, das in dem Moment, 
wo Du an irgendetwas denkst baut sich in Dir eine IN<formation auf. 

In dem Moment wo Du noch außen schaust, ich sage immer Du schaust bloß auf 
Deine VR-Brille, baut sich in Dir eine IN<formation auf und Du bist der einzige der 
das sieht. Und wenn Du jetzt Deinen Kopf denkst und Deinen Kopf um 90° nach 
rechts drehst, ändert sich Deine sinnlich wahrgenommene IN<formation, aber nicht 
weil das was Du das außen zu sehen glaubst da außen ist, sondern das ist Deine 
IN<formation. Es ist nämlich ein 100% sicheres Faktum: Um etwas wahrnehmen zu 
können, muss das was wahrgenommen wird für den Geist der das wahrnimmt in ihm 
drin sein als IN<formation. 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/JHWHs-Requiem.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/JHWHs-Requiem.pdf
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Der Materialist wird jetzt einfach sagen: Es muss ja in meinem Gehirn drin sein, weil 
wenn's in meinem Gehirn nicht in irgendeiner Art und Weise drin ist kann ich's ja 
nicht sehen. Und dabei ist jetzt gleichgültig wo das herkommt. Dir leuchtet ein, das 
wenn Du jetzt über was nachgrübelst, das alles was Du denkst aus Dir selber kommt. 
Aus dem Arbeitsspeicher. Aus meinem Wissen, aus meinem Intellekt. Aber sobald 
wir in eine sinnlich wahrgenommene IN<formation reingehen. Das ist ja da außen, 
das kommt ja in Form von Schallwellen und Lichtwellen in mich rein. Unheimlich 
logisch - ich sage: Zeig's mir! Zeig mir Schall- und Lichtwellen. Und dann zeigen mir 
das die Physiker, aber wenn die genau hinschauen würden, würden sie feststellen die 
sehen weder das Licht noch die Schallwellen. Ich wiederhole das immer wieder. Zeig 
mir Wind! RUCH - im hebräischen heißt auch Geist und Wind. 

Dann hast Du auf Deiner VR-Brille irgendwo in einer Entfernung Bäume wo sich die 
Blätter bewegen. Sage ich: Ja, ich sehe einen Baum jetzt, zumindest hier das 
Arrangement sinnlich wahrgenommen, wo sich die Blätter bewegen oder die Äste 
bewegen. Ja, warum? Ja, weil da außen ein Wind geht. Zeig mir den Wind! 

Ja, Wind kann man nicht sehen. Aber er ist trotzdem da. Dasselbe gilt für Atome. 
Und das heliozentrische Weltbild. Und die Viren, allen voran die Viren. Und die 
menschliche DNA. Wenn ich immer wieder erzähle - die ist so unvorstellbar klein, 
das sie nicht mal unter dem Rasterelektronenmikroskop sieht, aber sie hat die 
Speicherkapazität von 200 Telefonbüchern à 1000 Seiten. Erzählt Dir Dein Professor. 
Woher weiß der das? Hat man ihm erzählt. Nachäffen. BlaBlaBla. Nachäffen. 
 
36:55 So, jetzt kommen wir mal in den Göttlichen Bereich, der Weltveränderung. 
Um die Welt zu verändern muss ja irgend eine Veränderung ausgelöst werden. Jetzt 
kommt das verrückte, jetzt haben wir mal eine schöne Situation auf einer höheren 
Ebene. Wir haben ein östliches Denken. Wir nennen das einmal russisch, und wir 
haben ein westliches, das nennen wir NATO. Es darf sich für DICH nie die Frage 
stellen, welche der beiden Seiten richtig ist, weil das ist wie wenn ich Dich wieder 
Frage: Ist jetzt eine Welle ein Berg oder ein Tal? 

Es ist eine Gedankenwelle, mit zwei Seiten. Die zuerst einmal gespiegelt gegenüber 
stehen. Und die Widersprüche, wenn Du jetzt reingehst in Physiognomie, mir geht's 
um was ganz was anderes. Ich werde Dir jetzt erzählen, wenn ich sage: JCH bin der 
Schöpfer von dem Leben, von dem Videospiel das Du zur Zeit spielst, was JCH MJR 
dabei gedacht habe, erzähle ich Dir jetzt. Ich bin da überreichlich darauf 
eingegangen, aber das was ich Dir sage ist neu: Wer meinst Du, arbeitet für mJCH 
mehr? Der Russe oder die Nato? Für das Göttliche? Der Gute oder der Böse? Die 
AFD die nach Frieden schreit, oder all die Sachen, sobald Du nur das Wort Frieden 
aussprichst, bist du ein Nazi. Das schon alleine ist krank. Von den ganzen 
Massenmedien, eine unendliche Gehirnwäsche und nebenbei erwähne ich, es war 
übrigens in Deinem jetzt ausgedachtem Leben noch nie anders. Die haben nur 
gelogen.  
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Es waren nur Lügen, es ist Dir bloß noch nie aufgefallen, weil das für Dich immer 
logisch war. Jetzt fängt sich eventuell, nach geistiger Reife merkst Du: Hey, da stimmt 
ja irgend was nicht. Bisher warst Du ein Weltmeister im nachäffen, und jetzt wird 
etwas in Dir wach, eine Opposition, vielleicht eine Ahnung das es auch anders sein 
könnte, wie man das erzählt. Gleichgültig ob an der Uni was erzählt wird, in der 
Kirche was erzählt wird, aktuelles Plakat hier der Kirche: Waffenlieferungen an die 
Ukraine... 

Das ist "Menschlichkeit". Von wegen "Liebe deine Feinde". 
Wenn Du behauptest Du bist ein Christ, sage ich: Stell Dich 
vor einen Spiegel und spuck dich selber an. Von 
Feindesliebe ist da überhaupt nichts da. Und die, die jetzt 
nur ansatzweise Frieden wollen oder Frieden nur 
ansprechen sind sofort Nazis. Und Nazi - natio heißt ja 
eigentlich nur Geburten, ist ja sofort wieder Hitlerreich, ist 
böse. Der ist ja sowieso bloß böse gewesen. Warum? 
Kannst Du's beschwören? "Nein, hat man mir erzählt" 

Und Wasser, wir Physiker, Chemiker wissen ja, Wasser besteht ja aus Wasserstoff und 
Sauerstoffmolekülen. H2O. Diese zwei Gase ergeben dann diese Flüssigkeit. Wissen 
wir ja. Hätte man Dir was anderes erzählt würdest Du das genau so nachäffen. Und 
wenn Du so programmiert bist, wird alles was jetzt damit zusammenhängt - 
Elektrolyse usw. wird genau sich so in Dir aufbauen, es spielt sich nur ein Programm 
in Dir ab, wo Du programmiert wurdest. 

Nochmal: Setz Dich als einen Computer, das ist ein Geschenk das JCH Dir jetzt 
gebe. Du musst zuerst einmal als Brösel gar nichts tun. 

Du kannst auch nirgends eintreten und Du musst kein Geld dafür bezahlen. E²S ist 
ein göttliches Geschenk. 
 
40:08 Also wir kommen jetzt einmal: Wer arbeitet eigentlich mehr im Gottesauftrag? 
Und jetzt halte Dich fest: Die Grünen und die SPD, die momentane Regierungspartei 
die hab JCH genau so programmiert, die haben den Auftrag genau das zu tun, was 
jetzt nötig ist, sie zerstören alles was da ist. Die AFD macht das nicht, sie will den 
alten Zustand aufrechterhalten. Jetzt wieder: Vom Säugling bis zum Greis. Wenn der 
Säugling sich nicht auflöst, dann kann es kein Schulkind sein, und wenn der sich nicht 
auflöst wird's kein Erwachsener. Und der Greis, der Du jetzt eventuell in Ansätzen 
bist, schau Dir die Helene, die Margot und den Peter, diese Pixelmännchen an. 
Solange sich diese Körper nicht auflösen, kommst Du nicht in die nächst höhere 
Ebene. Es war noch nie anders. Aber von Deiner Veränderung vom Säugling bis zum 
Greis, die Du Dir wohlgemerkt jetzt aufgrund dieser Worte denkst, diese Formen, 
diese Gedanken die Du in Dir aufbaust. Du bist nicht irgend ein Gedanke von Dir. Du 
warst niemals der Säugling den Du jetzt denkst, wo Du sagst das war ich. Du warst 
auch niemals das Schulkind oder der junge Mann oder die junge Frau. Wenn in Dir 
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eine IN<formation existiert, existiert die hier und jetzt. Und jeder neue Gedanke, den 
Du denkst, zerstört den bestehenden Gedanken. Das ist diese Transversale, auf die 
ich immer wieder hinweise. Kann jedes Kind sofort überprüfen. 

Dasselbe gilt für alle sinnlich wahrgenommenen IN<formationen. Du kannst jetzt auf 
Deine VR-Brille dein Wohnzimmer holen oder Deine Küche holen oder Dein 
Schlafzimmer oder einen Berg oder einen Baum da außen. 

Aber jedes neue Bild: Bild-Bild-Bild-Bild - taucht jetzt in Dir auf, und in dem 
Moment wo das neue auftaucht, der neue Blickwinkel in Dir auftaucht wird der 

bestehende zerstört. Was sich dabei nicht verändert ist im Hintergrund das 
Programm. 

Wenn Du einen Film anschaust, die DVD verändert sich nicht, während die Bild-Bild, 
Facetten aus dem Film anschaust. 

Das ist jetzt eine ganz einfache, grobe Metapher. Das wäre das einzige was zur Zeit 
nötig ist, das Du verstehst. Aber da müsste man Worte verstehen. 

Und jetzt kommt das: Selbst hochgebildete Menschen haben so eine einseitige, 
oberflächliche Auslegung von Worten, oft wieder besseren Wissens. Wenn ich jetzt 
immer wieder meinen früher haben wir gesagt Krebs: An was denkst du bei dem 
Wort Krebs? Da leuchtet Dir ein, das Krebs ja nicht nur eine Krankheit ist, oder ein 
Schalentier oder ein Sternzeichen. Und dann hast Du ein gewisses Repertoire an 
Möglichkeiten. Und ich sage immer wieder, das Wort Krebs ist ein 400-Seiten, ein 
1000-Seiten, ein 2000-Seiten Buch. Mach ich Dir, mit einem streng Arithmetischen 
System generiere ich eine Unmenge von Vorstellungen aus dem Wort heraus, wie in 
einem Mandelbrotfraktal. Aber ich sage immer dazu, der Kontext verändert sich 
nicht, das sind Selbstähnlichkeiten, wie in einem Mandelbrot-Fraktal. Jetzt müsste 
man natürlich wissen wie das wieder funktioniert, und ich sage: MJR geht's 
momentan nicht um Wissen. Das ist das große Problem, das Du mit Wissen arbeiten 
willst, das mit Wissen nichts zu tun hat. Wissen ist IM-ME²R, jeder MOM-END von 
dem Du was Wissen kannst muss existieren. Das heißt, das Wissen reduziert sich 
auf den Moment der jetzt da ist. Und das erste was Du feststellst, er ändert sich 
laufend. Du kannst einen Gedanken nicht am Leben erhalten. Und jetzt ist, das Du 
selbst von dem Gedanken der da ist, und jetzt sage ich immer wieder: Schau mal 
ganz, ganz gezielt irgend eins dieser Pixelmännchen an. Dann wirst Du zuerst einmal 
feststellen, da haben wir jetzt 5 Stück, eine hat keine Brille auf, und vier haben eine 
Brille. 

44:00 Das ist einmal das Erste. Während Du auf den Monitor schaust vor Dir, ist Dir 
gar nicht bewusst, das das nicht der ganze Inhalt Deiner VR-Brille ist. Jetzt schau mal 
über den Monitorrand in das Zimmer hinein. Das war die ganze Zeit da, Du hast den 
Kopf ja nicht wesentlich groß bewegt. Das heißt das drumherum war die ganze Zeit 
da, weil Du nochmal dich in einer Tiefenebene reinfokussierst. Für Dich existiert nur 
das was Du jetzt siehst.  
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Das ist so das schockierende wenn man erfährt: Ich arbeite nur mit Fakten, mit 
100%ig überprüfbaren Sachen. Beim Autofahren, wenn ich z.B. hier mit jemand 
unterwegs bin, sage ich "Schnipp, wo war jetzt die ganze Zeit die 
Windschutzscheibe, obwohl er der Autofahrer war?" "Ja, da". Ja, ist logisch, jetzt 
schaust Du sie Dir an. Wo war die wie Du nicht an die Windschutzscheibe gedacht 
hast. Die Logik, das das was Du jetzt denkst auch dann da außen ist, wenn Du nicht 
dran denkst, das ist verkehrt. In einem träumenden Geist ist alles was er träumt, 
muss in ihm drin sein, was er sieht ist immer nur der Moment der jetzt wirklich da 
ist. Und da ist soviel da, das Du Dir bewusst machen kannst. Ich sag immer: Die erste 
Schicht unter dem offensichtlichen. Es ist zuerst einmal ein vollkommen neuer 
Ansatz vom denken. Und das Geheimnis liegt in den Worten. 

Das sind diese ganz vielen Kleinigkeiten, wenn ich die "Sünde" nochmal anspreche, 
dieses ἁμαρτία in der Grundsprache, das eigentlich wörtlich übersetzt heißt: Etwas 
nicht a-, Vorsilbe a- ist eine Verneinungsform. Etwas nicht bezeugen können. Etwas 
nicht mit eigenen Augen gesehen haben. Man hat mir erzählt, ich habe gehört. Das 
kannst Du durchaus beschwören, das Du da das gelesen hast auf der und der 
Internetseite, oder das der oder der wenn Du den persönlich kennst behauptet hat. 
Wenn Du das wieder bloß liest was ein Einstein gesagt hat, lebst Du aus zweiter, 
dritter, vierter, fünfter Hand. Und was ist von Dir selbst? Von dem ganzen Wissen? 
Da ist auch ein bisschen was da. Eigene Erfahrungen die Du eventuell gemacht hast, 
wo Du dann auch beschwören kannst. "Da bin ich hingefallen und hab mir das Knie 
aufgeschlagen", denke ich mir jetzt! War nie in der Vergangenheit. Auch das war 
jetzt. 
 
46:23 Und dann habe ich diese vielen Beispiele, z.B. das Wort Mathematik. Das heißt 
einfach nur "Das gelernte Wissen von geistlosen Schwätzern, von Nachäffern" Ich 
lass dabei gut sein  mathe-matikos. Es ist einfach jeder normale Mensch, den Du 
Dir jetzt ausdenkst ist genaugenommen, das kannst Du überprüfen ein 
Mathematiker. Es ist ein geistloser Schwätzer, der in Maßsetzung seines Schwamm-
inhalts, seines in Elternhaus und Schule aufgesogenen Wissens Vorstellungen in sich 
aufbaut. Übrigens auch die Vorstellung was schön und hässlich ist. 

Wenn ich jetzt mir junge Menschen nehme, die sich ihren Körper zupflastern mit 
Tattoos, das ist nicht das Problem. Es geht nicht ob das richtig oder verkehrt, oder 
schön oder hässlich ist. Für die ist es schön, es erscheint schön, weil sie nachäffen, 
weil sie programmiert sind. Die Frisuren, die Mode, ich bin immer wieder darauf 
eingegangen. Das wechselt aber ständig. Was mein Thema ist, es ist nicht ob man es 
machen soll oder nicht machen soll, oder ob man das schön oder hässlich 
empfindet. Sondern Du äffst es, wenn Du das schön empfindest einfach nur geistlos 
nach. Und wenn das um Dich herum keiner machen würde, und Du wärst der erste, 
ich verweise - Almena-Vortrag vor 25 Jahren fast, sagen wir vor 20 Jahren, mein 
Zungenpiercing-Beispiel. Kein normales Säugetier wird sich ein Eisen durch die Zunge 
schießen weil es schön oder geil ist, weil es das haben will, sondern es will irgendwo 
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dazu gehören. Du passt Dich schlichtweg um Dich rum, das nachgeäffte Wissen 
fängst Du irgendwann einmal an das nachzuäffen. Das nennt man dann Mode, das 
ist modern. Ich sage modern ist modern. Du musst es nur etwas anders betonen, 
dann kippt das ins Gegenteil. Dann haben wir das nächste, alle reden immer von 
Fakten, ein factum ist einfach nur eine hier und jetzt überprüfbare Tatsache. 

Und die Tat besteht darin das Du jetzt an irgendwas denkst, das suchst Du Dir 
übrigens nicht raus als träumender Geist. Und das was Du denkst wird genau so 

sein wie Du es denkst. Und es kommt aus Dir. 
 

48:32 Und wenn Du Dir jetzt einmal Gedanken machst über Deine Welt da außen, 
über Politik, dann schau einfach was Du denkst. Und ich behaupte, egal was Du jetzt 
denkst, über Politik, über Russland, über Physik, Du äffst irgend etwas nach. 
Sogenanntes offizielles Wissen. Und die Erbärmlichkeit der Menschen in ihrer 
Geldgeilheit, wenn man jetzt die Corona-Krise - es waren übrigens Prüfungen - 
Prüfungen nur für einen allereinzigen, nicht für die Menschen die Du Dir ausdenkst. 
Sondern für DICH. JCH habe sehr wohl registriert wie Du drauf reagierst. Ob Du 
wieder ein Mitläufer bist, dann zerbröselt das alles. Auch da reichen zwei Seiten 
nicht aus. Ich sage immer 2-4-8 Seiten, die immer gleichzeitig sind, aber welche 
Perspektive Du letztendlich Dich unterworfen hast. Ich sag auch immer wieder: Gib 
des Kaisers was des Kaisers ist. Halte Dich zuerst einmal an die Spielregeln deiner 
Traumwelt. Ich kann aber durchaus mich an die Spielregeln halten, ich kann mir z.B. 
bei Corona, wenn das Pflicht ist, eine Maske aufsetzen ohne das ich richtig oder gut 
heiße. Es bringt nichts wenn Du einen Revoluzzer machst, es bringt Dir nur Ärger ein, 
momentan. 

Hängt immer von der Situation ab. Aber dieses ganze Mitläufertum ist so unendlich 
erbärmlich und was noch viel erbärmlicher ist, sind die ganzen Ärzte, die das Spiel 
mitgemacht haben. Es sind ganz, ganz, ganz wenige. Ich mach jetzt immer so ein 
Gespräch mit der Nadia, das ist die blau angezogene Pixelfrau, sie ist ja Ärztin und ihr 
Bruder ist auch Arzt. Und sie sagt mir, sie ist mit vielen nicht einverstanden was ihr 
Bruder macht, aber da sagt sie, war er absolut voll dagegen vom ersten Moment. Er 
wollte dieses Spiel nicht mitspielen und der Preis war, das er unheimlich viele 
Patienten verloren hat. Da muss man seiner Überzeugung, der Erkenntnis treu sein. 
Und alle die jetzt bis zum heutigen Tag immer noch hier dieses Corona-Horn, sehr 
gewählt drücken die sich mittlerweile aus, diese Rechtfertigungen kannst Du 
innerhalb dieser Traumwelt überprüfen - haben ein Schweinegeld mit Corona 
verdient. 
 
50:51 Des Göld is a Sau! Es kippt das ganze System um, und es bleibt, CUT! 

Jetzt kommt HOLOFEELING, Du darfst nicht einen einzigen Bruchteil einer Sekunde 
vergessen, das das einzige was existiert ist Deine momentane IN<formation. 
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Da außen ist keine Welt. Da ist keine Erdkugel außen, und es war auch nie eine 
Erdscheibe, da außen sind keine Sterne und keine Sonnen, keine Geschäfte, Du 
träumst jetzt. All das was Du in der Lage bist Dir momentan auszudenken ist in Dir 
drin. Es ist im-me(e)r in Dir drin. IMMEER, das ist ALHIM. Und was auftaucht ist 
irgendeine Facette aus dieser unendlichen Vielheit die in Dir drin ist. Und wenn ich 
immer wieder sage, Du greifst nur auf die Datei zurück, die ich "mein Intellekt" 
nenne in einer ich-Form. 

Du hast einen gewissen Intellekt, und jetzt ist es so, das aus Deinem Intellekt 
natürlich, viele, viele Sachen - auch Menschen entspringen, die Sachen äußern, wo 
Dir die Haare zu Berge stehen, jetzt sind wir wieder beim Tassen-Beispiel. 

Wenn Du träumst, muss Dir klar sein das egal wer in Dir jetzt auftaucht, gleichgültig 
ob der ein Pixelmännchen bei einem youtube-Video ist oder eine Fernsehsendung, 
ein Nachrichtensprecher ist. Oder jetzt dieser Udo Petscher, dieses Pixelmännchen. 
Egal wer in Dir auftaucht, es ist eine Figur, eine Existenz in Deinem Traum, die aus 
Deinem Intellekt entspringt. Und was geträumte Figuren in einem Traum reden, 
bestimmen nicht diese von Dir ausgedachten Figuren, sondern das kommt aus dem 
träumenden Geist. 

Und da der träumende Geist zwar alles was er träumt in sich selber, in seiner 
Traumwelt erschafft, gleichgültig ob das nur Gedanken sind oder ob es sinnlich 
wahrhgenommene IN<formationen, ob Du das auf die VR-Brille holst. Es ist ein Da-
sein-müssen, das aus IHM Selbst entspringt. Er kann sich nicht raussuchen, was er 
träumt. Jetzt haben wir wieder: Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. 

Das ist dieser eine Satz: Alles ausgedachte ist ein Da-sein-müssen. Es wird so sein, 
wie es von Dir gedacht wird.  Ich bin immer noch am Anfang des Gespräches. 
 
53:13 Und jetzt beobachte Dich mal, mit wieviel Sachen Du nicht einverstanden 
bist, die Du Dir ausdenkst. Und die sich nicht raussuchen können, das Du sie jetzt 
denkst. Wann denn sonst, wenn Du was denkst, kannst Du's immer bloß jetzt 
denken. Die können sich auch nicht raussuchen wo Du Dir die hindenkst räumlich 
wie zeitlich. Meine berühmten Kängurus nach Australien, die Neandertaler in der 
Steinzeit und den Eiffelturm nach Paris. Was haben diese Sachen gemeinsam? Ein 
Beispiel das ich hunderte Male wiederhole. Und wo befinden sich jetzt diese 
Neandertaler? Sind die jetzt in der Steinzeit? Nein, die sind hier und jetzt ein 
Gedanke, das ist ist ein Faktum. Und die Kängurus, sind die in Australien, die ich mir 
jetzt nach Australien denke? Wo ist jetzt eigentlich das Australien? Ja auf einer 
Erdkugel. Auf der anderen Seite von der Kugel, ich bin ja jetzt da. Ich sage: Nein, all 
das Zeug was Du denkst, ist in Dir drin. Beroschit, inmitten dieses Kopfes wird 
Himmel und Erde erschaffen. Und zwar genau so wie Deine Logik Dir das vorschreibt. 
Beschwören kannst Du das nicht. Was Du beschwören kannst ist das was ich Dir jetzt 
erkläre. Das ist 100%ig sicher. Und jetzt mache ich wieder den Sprung, das ich sage: 
Genau das steht in allen heiligen Schriften, gleichgültig ob das der Koran ist, ob das 
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die Thora, der Thenach ist, ob das das neue Testament ist, ob das die Bhagavad Gita 
(https://en.wikipedia.org/wiki/Bhagavad_Gita) ist, ob das das Bi-yän-lu 
(https://de.wikipedia.org/wiki/Biyan_Lu) ist, ob das ein Physikbuch ist, ob das ein 
Chemiebuch ist, überall steht exakt dieses Phänomen drin. Wenn Du das in einer 
einheitlichen Form auslegen kannst und verstehen kannst. Wer es 100%ig sicher 
nicht versteht was in ihren Physikbüchern drin steht, sind die Physiker, die Du Dir 
jetzt ausdenkst. Das ist ein Fehler in einem Führerscheinprüfungsbogen. 

Ich sage: Ich erkläre in Band 8 dieser 8 Ohrenbarungen, der ersten Grundwerke, auf 
eine Kindgerechte Art und Weise einem 13-jährigen das von außen gar keine 
Lichtstrahlen in Dich reingehen kann, das beweist die Einsteinformel schon. 

Arithmetisch mit einer absoluten Präzision. Aber haben wir nicht festgestellt, das 
Menschen nicht mehr selber denken, sondern bloß nachäffen? 

Ich kann immer wieder nur sagen, wenn Du Chemiker bist, PCR-Test, egal was. Oder 
Du arbeitest in einem Labor und machst das. Was machst Du eigentlich? Was ist 
eigentlich da, wenn Du was machst? Du siehst nur eine anerzogene Interprätation 
von Erscheinungen. Aber nicht mehr das was jetzt da ist. Jetzt fällt mir wieder der 
Gassner ein, der vorm Monitor sitzt. „Das ist ein Photon im Flug.“ Und glotzt auf 
einen Monitor. Nein, das ist ein Monitor mit flackernden Lämpchen. Jetzt kommt die 
Falle: Erwähn ich immer wieder. Ich stell unten die Publikation rein, wie die das in 
Japan aufgenommen haben. Nachäffen - äffen, äffen. Und dann wirst Du feststellen, 
Dein ganzes physikalisches Weltbild zerreißt sich in der Luft. All das, wenn ich frag: 
Zeig mir das, wie haben die das gemacht? Wie hat ein Mendelejiew eigentlich sein 
Periodensystem zu der Zeit entdeckt? Wie haben die im 18. Jahrhundert die 
Frequenz von irgendeinem Ton gemessen? Fizeau 1849, wie hat der die 
Lichtgeschwindigkeit gemessen? Kann man ja alles nachlesen. Bis man selber 
genauer hinschaut und sagt: So kann das gar nicht gewesen sein. Das sind 
Kleinigkeiten. Mein Erdkugelumfang - das allerschönste überhaupt. Erastosthenes, 
oder wie heißt der Typ hier 240 v. Chr.? Das sind Kleinigkeiten, jeder äfft das nach, 
das sind meine Fehler im Führerscheinprüfungsbogen. Von mir bewusst erschaffen. 
 
57:00 Und jetzt kommen wir ganz kurz, das mach ich jetzt nach spaßhalberweise: 

Und zwar schauen wir uns mal die kleine Vorsilbe 'a-' an. Die Vorsilbe a- in unserem 
sogenannten Indogermanischen Sprachen ist ja zuerst einmal Griechisch und Latein. 
Die sind ja oft sehr, sehr gespiegelt. Und, ich sag immer, die Vorsilbe 'a-' sollte Dir 
klar sein, ist in der Regel eine Verneinung. Wenn jemand A-sozial ist, ist er nicht 
sozial, sondern nicht sozial. Und unser ἁμαρτία, was eigentlich Zeuge heißt, 
αμαρτυρέω / a-martyreo kommt eigentlich hier von "nicht bezeugen können", wenn 
man dann das Verb mit einfügt. 

Wir gehen zuerst einmal in das griechische rein:  

Und wir schauen mal hier bei dem Text mit dem A was da drinsteht als Vorsilbe. 

https://en.wikipedia.org/wiki/Bhagavad_Gita
https://de.wikipedia.org/wiki/Biyan_Lu
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A,a ist der erste Buchstabe des griech Alphabets, Zeichen a = 1, aber auch die 
Tausend. 

Das ist hier die Gleichheit mit unserem hebräischen. Wobei die ja angeblich nichts 
miteinander zu tun haben. 

 

Das ist jetzt die 1, als Aleph ausgesprochen, aber das kann man auch Eleph 
aussprechen. Und wenn wir das Eleph aussprechen dann heißt es nämlich Tausend, 
auch unendlich viel, weil das ja ein lautloses Zeichen ist. 

 

Ein Präfixum, ein στερητικόν, Privativum, 2) „davon gänzlich verschieden“. Ich lass 
einmal "ein Kopulativ in der Bedeutung von ἅμα", die müssten wir jetzt 
nachschauen, die Arbeit will ich mir jetzt gar nicht groß nehmen, weil die alle sehr, 
sehr interessant sind, wenn wir uns das genauer anschauen, was das bedeutet. 

„Zugleich, zusammen, mit“ - mir geht's: 

Wo steht jetzt da eigentlich, das das eine Verneinung ist? 

 

Den Satz find ich ganz klasse: 

 

„Die alten Grammatiker führen noch an: a bedeutet τὸ μέγα“, das heißt eigentlich 
hier sehr groß, das Mega;  'a' ist was ganz was großes. Wir können das Eleph  
(= Tausend und Unendlich viel), mal schauen was die Maschine übersetzt: 

 

Der G-ROSS-E² - das ROSS.  

Da haben wir unseren JE-SUS - ist E². 
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Dann haben wir hier nochmal - ich mach mich 
zuerst einmal zu einem Deppen, wir schauen: 
sehr groß, mega. 

 

 

Wieso ich jetzt das so mache, dann ist 

 

Und jetzt kommt dann natürlich im griechischen hat's da so Strichchen drüber und 
eine Schlangenlinie und ein Strichchen, ein 

 

 
1:00:25 Wir können dasselbe jetzt auch machen im lateinischen: 

 

Erster Buchstabe, jetzt haben wir wieder dasselbe Spiel, 

 

Ausdruck der Wehmut, der Überraschung. 

 

Steht vor Konsonanten 
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„a priori“ zum Beispiel. Ist jetzt sehr interessant, „prio“ von vorher heißt das.  
Aber 'a-', wo ist jetzt, wenn ich behaupte das das eine Verneinung ist?  

„von…herab, von…aus“ 

Ganz unten wenn wir runtergehen, wenn wir da mal schauen, wie vielfältig das das 
ganze wird. Mein Bonbon kommt noch. 

 

Pass auf, der Trick ist ganz einfach. Der Trick besteht in dem kleinen Wort: 

 

Was ist ein Privativum? Das beginnt zuerst einmal mit dem Wort "Privat". 

 Lat. privat 
 
1:01:45 Wohlgemerkt, für Dich kleiner Geist, Du denkst Dir jetzt wenn Du an Peter 
Fetting denkst, das ist ein Lehrer, ein altgedienter hervorragender Pädagoge, die 
Helene ist Lehrerin, sie war Schulrektorin. Was hast Du ein Leben lang vor 
HOLOFEELING gesagt, wenn Du das Wort "Mathematik" gehört hast, was 
Mathematik bedeutet? (Helene:) "Rechnen" 

Das Wort Mathematik hat nicht das geringst mit Rechnen zu tun, es heißt 
schlichtweg und einfach: mathe = Das gelernte Wissen, matikos = Dummkopf, Thor, 
Schwätzer. (ματία = Thorheit) 

Jeder normale Mensch, jeder Professor, auch ein Chemieprofessor, jeder Arzt, ein 
Professor der Medizin - sind alles Mathematiker. Es sind geistlose Schwätzer, die das 
nachäffen was man ihnen an der Uni erzählt hatte - ihr gelerntes Wissen rezitieren. 
Das ist das was ist. Das sag ich Dir mit HOLOFEELING. HOLOFEELING tut zuerst 
einmal weh. Muss aber nicht weh tun, kann auch einen Freudenschrei auslösen. 

Wir machen mal "privat". Was heißt Privativum? 

 

privatim: ohne Beziehung zum Staat. 
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Privatmann: „Pri-“ heißt ja vorher, Als ein Mann leben, der eigentlich schon bevor 
Du Dir einen Staat ausdenkst lebt. Er hat keine Beziehung - setze den Staat jetzt 
einfach als irgendein raumzeitliches Regelsystem. Alle Zeiten haben ihre Führer, ihre 
Fürsten, egal was für ein Staatssystem existiert. 

Ein privatim ist einer, der keine Beziehung hat zum Staat, der selbstständig denkt. 
OK? 

persönlich: jetzt haben wir hier die Maske. Persona ist ja zum einen die Maske die 
Du trägst, aber der Geist hinter der Maske, personare, der jetzt aus dieser Person 
Udo spricht, der Geist der hinter dieser Maske sitzt. Das bin JCH. JCH bin nicht diese 
Person, und auch nicht dieses Programm. Dasselbe gilt für DICH, weil JCH nämlich 
behaupte das JCH DU BIN. 

 

„Der in seinen eigenen Angelegenheiten, in seinem eigenen Namen, für sich selber 
was Publik macht“. JCH bin UP, ob Dir das passt oder nicht. Als der der JCH BIN. Aber 
jetzt BIN JCH DU. Wieso BIN JCH jetzt DU? Weil JCH der bin, der sJCH jetzt dieses 
Gespräch ausdenkt. Wenn DU jetzt träumst, denkst DU Dir jetzt dieses Gespräch aus, 
und DU denkst Dir den Udo aus. Also JCH denk mir jetzt dieses Gespräch und den 
Udo aus. Bist DU schon JCH? 

Dieses ICH, das sICH das ausdenkt ist nicht irgendeine ausgedachte Person. Stimmt 
oder stimmt? 

 

Und jetzt kommt das privatio (von privo). Wenn Du das verstanden hast, dann 
kommst Du in einen Bereich der Befreiung. Dann bist Du befreit sein, von irgendwas 
was Du Dir ausdenkst, weil Du immer derselbe Geist bist. Ohne wenn und aber. Dein 
ganzes Jetzt ausgedachtes Leben besteht aus ständig wechselnden IN<forationen die 
an Dir selbst noch nie irgendwas an Dir verändert haben. Weil nichts kann sich nicht 
verändern. Du bist nämlich als Ding an sich etwas nicht denkbares. Ein nicht 
denkbarer Geist, ein träumender Geist. Das Wort träumender Geist ist genauso 
wenig wie ein träumender Geist so wie das Wort nichts nichts ist. Das sind zwei 
verschiedene Wörter. Ich kann wissen was „nichts“ ist, ich kann es aber nicht in die 
Existenz heben. Wenn ich nichts sage, denke ich an das Wort nichts. Aber dieses 
Wort, dieses Geräusch, das in mir auftaucht ist ja nicht nichts, das ist ja etwas.  

Und genauso ist es, wenn Du an Dich denkst. Dann taucht was in Dir auf. Aber Du 
selber bist was anderes als ADaM. OK? 
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Jetzt, interessant: Jetzt wirst Du ein privatus (von privo) - Du wirst was 
abgesondertes vom Staat, von den ganzen Gesetzen Deiner Welt.  

Wie war das nochmal? "Ich hab mich auf dem Operationstisch liegen sehen". Du 
siehst einen OP-Saal, den Du Dir ausdenkst, Du wirst aber nie sagen: Der auf dem 
OP-Tisch bin ich und die Ärzte drum herum bin ich nicht. 

Der der immer ist, der ewig ist, der nicht denkbar ist, ist all seine Gedankenwellen 
die in ihm auftauchen, aber nicht irgend eine bestimmte davon. So wie das Meer 
alle Wellen ist, aber das Meer als Ding an sich ist keine Welle. 

Das sind Sätze von HOLOFEELING, die jeder 13-jährige verstehen kann wenn er Geist 
ist. OK?  

Das heißt Du bist abgesondert, Du bist auch nicht mehr auf ein einziges Individuum 
beschränkt. Auf eine einzelne Person. Interessant, ne? 

 

 

Privativum ist eine Verneinungsform. Ist die totale Beraubung von irgend etwas. 

 
Wo steht das, das das „a“ eine Verneinungsform ist? 

Ganz vorne. könnten wir uns das στερητικόν  nochmal genauer anschauen. Aber mir 
geht's darum, das Du das irgendwann einmal checkst: 

https://de.wikipedia.org/w/index.php?go=Artikel&search=Privativum&title=Spezial
%3ASuche&ns0=1 

 

Nichts. Das ist die 
Verneinungsform. 

 

 
1:07:28 Und das ist das Spiel, der Dummheit der Menschen. 

Was denkst Du bei dem Wort Fakten? Das sind so kleine Beispiele. Es ist eine riesige 
Selbstentheiligung die Du betreibst. Da kannst Du mir noch so gebildete Menschen 
bringen. Ein Professor für Altgriechisch der weiß das, aber der weiß viele andere 
Sachen nicht. Der weiß, das Mathematik eigentlich nur das gelernte Wissen von 
Dummköpfen ist, und die hängen an Axiomen, an Dogmen. Axiome - ihr seid noch 

https://de.wikipedia.org/w/index.php?go=Artikel&search=Privativum&title=Spezial%3ASuche&ns0=1
https://de.wikipedia.org/w/index.php?go=Artikel&search=Privativum&title=Spezial%3ASuche&ns0=1
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stolz weil ihr Axiome habt, das sind Glaubenssätze die man in keinster Weise 
beweisen kann. Was ich Dir zeige, beweise ich Dir mit 100% Sicherheit, jedem Kind 
hier und jetzt, sofort auf der Stelle. HOLOFEELING zwingt Dich nicht irgendetwas 
glauben zu müssen, was nicht Du mit Deinem jetzigen Intellekt sofort auf der Stelle 
überprüfen kannst. 

Da Du jetzt des Altgriechischen nicht mächtig bist oder des Lateinischen, kann man 
doch nachschauen. Du kannst durchaus nachschauen, aber Du musst aufhören 
nachzuäffen. Selber denken ist gefragt. Und da gibt es ganz, ganz einfache Regeln in 
HOLOFEELING. 

Du machst Dir zuerst einmal bewusst mit welcher Seite Du sympathisierst, wenn's 
um Meinungen geht, Perspektiven geht.  

Und dann musst Du 100%ig wissen: Jede Meinung ist immer eine kleine Facette 
von einer höheren Kollektion. 

 
Das beginnt mit der Tasse. Ein altes Beispiel von mir, wo wir gestern - hier und jetzt 
gedacht natürlich - angesprochen haben. Das ist die Sache, probier das bitte mal in 
Deinem Bekanntenkreis aus: Nimm ein weißen Blatt Papier, mal ein "H" drauf, leg 
das auf einen Tisch und dann fragst Du Deine Bekannten schlichtweg und einfach: 
Zwei Fragen: Was ist das, oder ganz einfach: "Was siehst Du?" und deutest dann auf 
das weiße Blatt Papier mit dem "H".  

Und dann werden die Dich zuerst einmal anschauen, weil die gar nicht wissen was 
Du willst. Ja, was siehst Du jetzt? Was ist das? Und garantiere ich Dir, jeder sagt: "Ja, 
ein H". Sage ich: Blödsinn. Das ist ein H auf einem weißen Blatt Papier. Du lässt den 
Hintergrund weg. Wie war das gerade mit dem Monitor? Jetzt schau mal wieder um 
den Monitor rum. Wo war jetzt die ganze Zeit das "um den Monitor herum". Was 
noch viel geiler ist: Wo waren jetzt die ganze Zeit Deine Beine? Deine Brille, wenn Du 
ein Brillenträger bist? Die Erdkugel? 

Ist das so schwer zu verstehen das nur das existiert was Du jetzt denkst? 

Und wo ist es wenn Du es nicht denkst? Dann existiert es nicht, es ist aber da. Es ist 
auch die ganze Zeit die Tastatur vor Dir dagewesen, vorausgesetzt Du hast kein 
Handy in der Hand. Stimmt oder stimmt? Hast Du sie gesehen? Also auf Deiner VR-
Brille war sie höchstwahrscheinlich. Vorausgesetzt Du sitzt jetzt vor einem Computer 
oder Laptop. Es gibt immer noch andere Perspektiven. 

1:10:26 Das heißt also, des geht um Fakten. Fakten - Ein Faktum, nochmal: Ist eine 
hier und jetzt überprüfbare Tatsache, und die Tat ist schlichtweg und einfach das Du 
das jetzt denkst oder jetzt anschaust. Und weil Du das jetzt denkst, das ist das tun, 
oder anschaust, sprich auf Deine VR-Brille holst, existiert es. Und alles was du jetzt 
nicht denkst oder nicht anschaust, existiert auch nicht. Aber es ist da, so wie alle 
Bilder gleichzeitig auf der Datei da sind.  
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Die übrigens nur dann existiert, wenn Du an die Datei denkst. Genauso wie ein Buch, 
wenn Du einen spannenden Roman liest, immer nur dann existiert, wenn Du ganz 
gezielt an das Dich, an den Affen, der ein Buch in der Hand hält denkst Du jetzt. Da 
sitzt einer, der hat ein Buch in der Hand. Aber was passiert jetzt wenn Du Geist 
anfängst zu lesen? Ja, dann hast Du das Buch in der Hand, Du schaust auf die Worte, 
ich erzähle das immer wieder. Und während Du die Worte anschaust, im Anfang war 
das Wort, wirst Du aus den Worten Vorstellungen generieren.  

Es ist so wie ein Computer aus einer Datei, aus 1-en und 0-en mehr oder weniger in 
einen riesigen Komplexen Berechnungsprozess Bilder oder Geräusche aus dem 
Lautsprecher generiert. Je nachdem ob's jetzt eine Film-DVD ist oder bloß eine 
Musik-CD ist. Es ist eine Datei.  

Und in dem Moment wo das Spiel in Dir beginnt, in Dir Geist, ist auch das Buch und 
der Leser nicht mehr da. Da sitzt keiner der umblättert. Der ist jetzt wieder da, weil 
wir's denken. Du kannst dein Denken übrigens nicht abstellen. Nicht eine Sekunde. 
Es gibt nicht einen einzigen Moment wo Du was nicht denkst. Ist Dir die ganze Zeit 
bewusst gewesen, das Du überhaupt keinem Menschen zuhörst, sondern einem 
Lautsprecher. Und der Lautsprecher existiert auch jetzt erst wieder, weil ich den 
Lautsprecher ausspreche. Und Du wirst jetzt, wenn Du in Dich reinschaust 
feststellen, das eventuell ein Rechthaber in Dir drin ist, der sagt: Was ist das für ein 
blödsinniger Schwätzer, wenn da nicht die ganze Zeit der Lautsprecher da außen wär, 
dann hätte ich ja jetzt die ganze Zeit nicht diese Schallwellen gehört. Schallwellen 
wohlgemerkt, die Du Dir auch jetzt ausdenkst. Die Du als Ursache siehst für das, das 
Du jetzt diese Stimme hörst. 

Es sind nur Gedanken - es ist ein Riesen Gefängnis wo Dich Deine Logik einsperrt. Da 
brauch ich keinen Intellekt um das zu durchschauen, ich muss GEIST SEIN. 
 
1:12:41 Wir sind in einer absoluten Endzeit. Sollte die AfD sich in irgendeiner Form 
durchsetzen, das jetzt Frieden ausgehandelt wird, und Dein Leben normal 
weiterläuft, dann ist es Scheiße gelaufen. Sollte jetzt irgendwie elementar was 
passieren, ein Atomkrieg, der alles zerstört - dann wirst Du wach. Hab ich Dir jetzt 
Angst gemacht? Was mir jetzt wichtig ist: Schau mal nach was Du haben willst. Das 
was Du haben willst ist nicht Deine Meinung. Es ist die Meinung Deiner Logik.  

Und ich sage immer wieder: Du hast keine eigene Meinung. Weder Deine religiöse 
Einstellung, Deine politische Einstellung, Deine Einstellung was schön ist und was 
hässlich ist, was gesund ist und was krank ist. All das ganze Zeug ist geistlos 
nachgeäfft. Es sind winzige Facetten aus einem Riesen Komplex wo alles gleichzeitig 
da ist.  

Egal, wenn einer den Mund aufmacht, weil er eine gewisse Meinung vertritt. Es ist 
eine winzige Facette aus dem Internet, die er aufgeschnappt hat und sich wie einen 
Virus eingehandelt hat, wo er meint, es ist die einzige Wahrheit der Welt.  
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HOLOFEELING erklärt Dir das all diese Wahrheitsfacetten winzige Puzzlestücke sind 
von einem heiligen ganzen, von der Tasse, wo keiner eine Ahnung davon hat, was 
das eigentlich ist. Und ich sage zu Dir: Tat twam asi, das bist Du. Heißt es in meinen 
UP-ani-shaden. 

Was ist das verbindende Parameter für alles was Du Dir ausdenkst? Du selbst. 

Beginne einen Allereinzigen Satz von mir wirklich zu verstehen, das Dir bewusst wird 
als Geist: Hey, der Typ hat ja Recht. Es geht nicht um Macht haben wollen, Welt 
verändern wollen. Die verändert sich von ganz alleine. Was konntest Du tun, das Du 
jetzt ein alter Sack geworden bist? Wenn Du der Peter Fetting bist. Das sind lauter 
solche Erkenntnisse. Je nachdem, denk an dich, denk an deinen eigenen Körper. 
Vielleicht bist Du 25. Darfst Du noch einiges erleben. Glaub es mir. Und das ist alles 
schon passiert. 

Es ist wie in einer offenen Welt, in einem Videospiel. Es sind sehr einfache 
Metaphern, wo ich sehr vielfältig in diesen fast 32 Tagen rund um die Uhr 
Selbstgesprächen darauf eingegangen bin. Wann soll ich das alles anhören? Musst 
Du nicht, Du hast so unendlich viel Zeit, glaub es mir. Das ist schon mal, hier zu 
meinen, Dir läuft die Zeit davon, die es nicht gibt. 
 
1:15:10 Jch erklär Dir, es gibt keine chronologische Zeit. Es gibt nur zwei Sachen, in 
der Transversalen: Es gibt einen riesen Komplex, in dem alles gleichzeitig da ist, 
nenne das Gott oder Internet, oder den Urknall bevor er geknallt hat. Es ist nicht 
denkbar. Es ist nichts. Das Wort "Nichts" ist nicht Nichts. Aber wir wissen was Nichts 
bedeutet. Und dasselbe gilt jetzt gespiegelt für alles. Es ist nichts und alles 
gleichzeitig. AL auf hebräisch, LA. Nichts und auseinander geschmissen, explodiert in 
unendlich viele Facetten. Wo Du immer nur kleine Spritzer siehst, die in Dir 
auftauchen und jeder neue Gedanke zerstört es.  

Jetzt versuche mal 5 Minuten lang was nicht zu denken. Dann kommen wieder die 
„Ja, aber“ -Sager, ja heute Nacht habe ich 5 Stunden geschlafen wie ein Stein. Denkst 
Du Dir jetzt. Es gibt bloß jetzt. Du machst jetzt eine Vergangenheit, wo Du in Form 
von von ständig wechselnden Worten, die Du Dir denkst das Du hier so und so viele 
Stunden geschlafen hast ohne an was zu denken, ohne zu träumen. Aber auch das 
existiert nur wenn Du es denkst. Auch ein Satz von mir: Um etwas zu verneinen, 
musst Du zuerst einmal etwas postulieren, Dir ausdenken wo Du behauptest das das 
nicht existiert.  

Wenn einer sagt, Gott kann nicht existieren, sagt der Udo immer: Stimmt. Du wirst 
von mir nie hören, das irgendeiner nicht Recht hat. Wenn Du nicht an ihn denkst. 
Und wenn Du an ihn denkst, existiert das Wort "Gott". Und das was Du Dir aus Gott 
für eine Vorstellung aufbaust in Dir. Aber all diese Gedanken existieren nur wenn Sie 
gedacht werden. Der Gott genauso wie das grüne Marsmännchen. So, und jetzt 
bring mir Deine ganzen religiösen Spinner. Es hat eine tiefe Symbolik. 
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1:17:00 Nochmal: 

Alles was in Dir auftaucht ist wichtig. Das ist dieses Liebe Deine Feinde. 
JCH~ich wiederhole das immer und immer wieder. 

Halte doch einfach diese einfachen Gebote. 

 
Du bist ein Adam wenn Du mich sprechen hörst. Wenn Du jetzt an einen Säugetier 
denkst, an einen Menschen denkst. Das ist ein Enosch, ein sterbliches Säugetier, 
unheilbar krank, kannst Du in jedem Wörterbuch nachlesen. Und Mathematiker sind 
geistlose Schwätzer, kannst Du in jedem Wörterbuch nachlesen. Ich benutze wenn 
Du wirklich HOLOFEELING siehst, Deine Wörterbücher die Du in Dir wachrufen 
kannst. 

Jetzt schauen wir das ganzheitlich an. Was bedeutet Ästhetik? Frag mal deine 
Mitmenschen, frag Dich selber. Sagen nahezu alle: "Schön, ästhetisch halt, weiß 
doch jedes Kind.“ Was kein Kind weiß, würde es in ein Wörterbuch reinschauen, das 
heißt einfach bloß wahrnehmen, etwas wahrnehmen, eine Wahrnehmung. 

aisthētós (αἰσθητός) ‘wahrnehmbar’ 

aisthētikós (αἰσθητικός) ‘der Wahrnehmung fähig’ 

Jeder Moment der auftaucht ist für einen alles liebenden Geist ohne Feindbilder was 
Schönes. Hey, so habe ich das ja noch nie gesehen. Statt der Tasse nehm ich mal den 
Udo und sage: Ich bin ein riesengroßes Arschlosch, kann ich Dir zeigen, muss ich 
mich bloß rumdrehen und die Hose runterlassen. Ist eine andere Perspektive von 
mir. Da vorne schmeiß ich was rein, und hinten kommt's wieder raus, wie 
verwandelt. Ich nenn das Kackophonie. Ich fang langsam an die Welt schön zu 
furzen. Furz beginnt mit FUR rwp 80-6-200, wir HOLOFEELING-Menschen wissen das 
ist das Schicksal, das Losgemachte. Das sind meine Exkremente. Bis Du alles in Dir 
behältst. Wie beim Kind, wenn Du ein Baby löffelst und dann macht es ein 
Bäuerchen und dann kotzt er die Hälfte wieder raus und er muss zuerst einmal 
lernen, alles was er in sich behält. 

Hab ich nicht vor 2000 Jahren gesagt, Du wirst irgendwann einmal begreifen, das 
was aus dem Menschen herauskommt von unten reinigt ihn. Das was in ihn 
hineingeht kann Dich nicht verunreinigen. Das kann Dich auch nicht umbringen, das 
ist ein Heilungsprozess. 
 
1:19:23 Es macht keinen Sinn tiefer in die Struktur zu gehen, für eine die sich 
interessieren, das ist ein Akt der Reife. Drum sage ich: Solange Du Dich nicht für die 
Sprache interessierst, zuerst einmal für Dich selbst interessierst, solange Du in dem 
Wahn lebst zu glauben, Du wüsstest wer Du bist, bist Du extrem unreif. Solange Du 
noch Machtgeil bist, publicity-Geil bist, gierig bist nach Geld, bist Du noch ein extrem 
unreifer Geist. Solange Du noch in einer einseitigen Glaubenswelt lebst, gleichgültig 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
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ob die religiös oder politisch ist, bist Du noch ein unreiferer Geist wie alle anderen 
Geister. Ein einseitiger Rechthaber der in keinster Weise in der Lage ist das 
Tassenbeispiel zu verstehen. 

Und das löst sich von selbst auf. Und wir können in größere Komplexe reingehen. Ist 
jetzt, nochmal, das H auf dem weißen Blatt Papier. Du siehst wenn Du ein H auf 
einem weißen Blatt Papier anschaust, sagt jeder: „Ja, das ist ein H". Ich sage: „Nein, 
das ist ein H auf einem weißen Blatt Papier.“ Stimmt das? Blödsinn: „Das ist weißes 
Blatt Papier, das auf einem T-ISCH liegt.“ Da ist die Sprache schon, das heißt nämlich 
eine Erscheinung, die plötzlich in Dir auftaucht, wenn wir das hebräisch lesen (ISCH 
sy 10-300 = es existiert). Und dieser Tisch wiederum, es ist auch nicht der Weisheit 
letzter Schluß, weil der steht in einem Z>IM-ME(E)R, Z steht für Geburt. Die Geburt 
im Meer ist eine Erscheinung, die in Dir auftaucht und da ist eine Wahrnehmung 
drauf, das ist das H. Und wo kommt das ganze her? Ja vom PAPI-ER. 

Papi erweckt (ER re 70-200) das Ganze. 

PA – hp 80-5 heißt hier. Wo? Hier!  
Und wie? PI - yp 80-10 aus der Weisheit Gottes. 

Pa-pi erweckt das Ganze aus der Weisheit Gottes. 

Das ist das Spiel mit der Sprache, wenn man sie versteht. Da darf kein Jota verloren 
gehen, keine Punktierung, keine Masora dranmachen. Diese ganze, wenn man hier 
mit der Tageslosung, der sich hier nur aufgeilt auf seiner geistlos nachgeäfften 
hebräischen Grammatik, die in dem Urhebräischen gar noch nicht existiert hat. Was 
diese heiligen Schriften so extrem entheiligt. Weil eben die Vielfältigkeit des 
einzelnen Wortes verloren geht, indem ich behaupte Krebs ist bloß eine ganz 
schlimme Krankheit, alles andere sind Lügner, die wo was anderes behaupten. Der 
Henkel ist rechts, und jeder der wo was anderes behauptet ist ein Lügner. Putin ist 
der Gute, und jeder der was anderes behauptet ist ein Lügner. Nein, Putin ist ein 
Schlechter, ein schlechter Schlächter, jeder wirft dem anderen seine Lügen vor und 
Du wirst von keinem mehr beschissen zur Zeit wie von Deiner Elite. Und da meine 
ich nicht nur die Politiker und die Presse. Ich meine auch jeden Arzt und jeden 
Physiker und jeden Chemiker der Dir was erzählt, weil er einfach nur eine 
Einseitigkeit nachäfft. 

Und dann stehst Du ganz ALL-AIN-E² da, Du stehst nackt und ganz alleine da.  
Das ist eine Grundvoraussetzung das JCH Dich komplett verwandle. 

 
1:22:31 Es ist so, auch bei Ehepaaren. Die Helene hat's hinter sich und Fettings 
haben's noch vor sich. Aber es geht, am Anfang, man muss wirklich bei sich bleiben, 
einfach die alten Selbstgespräche mit der Helene, wie ihr Toni gestorben ist. Die 
ähnliche Situation. Und Du wirst merken, es ist immer noch, Helene hat gar nichts 
mitbekommen, weil die Helene eine Figur in deinem Traum ist. Und der Peter und 
die Margot werden es auch nicht mitkriegen. Und ich bin davon überzeugt, das Du 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פי
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Dir überhaupt nicht den Kopf machst, wie es einem Peter oder einer Margot geht, 
die in Deiner Welt, wenn Du jetzt in Deinem Programm/Intellekt irgendeinen Bezug 
hast, außer das Du hier Margot und Peter - das ist das ältere Pärchen, das die jetzt 
durch HOLOFEELING in Selbstgesprächen aufgetaucht sind. Wenn das nicht der Fall 
ist, sind das Nichtse, es sind nicht gedachte Gedanken. Ich erzähl es dem, der sich 
jetzt das Gespräch ausdenkt. Merkst Du wie intensiv es davon abhängig ist, wer Du 
zu sein glaubst? 
 
1:23:31 Es ist alles ganz anders, man quält sich ohne Ende mit dieser 
materialistischen Logik. 

Mit dem tierischen Verständnis, weil man einfach nicht akzeptieren will, das das alles 
göttlich perfekt ist. Das beginnt, wenn Du zuerst einmal weißt, egal was in mir 
auftaucht, es ist ein winziges Puzzlestück – PUZ-ZLe hebr. geschrieben heißt das 
ausgebreitete Schatten Uwp 80-6-90,  lu 90-30 - Betonung liegt auf B-REI Im Spiegel, 
REI ist wiederum der Kopf des Schöpfergottes. Unsere Tetraederstruktur. Da ist 
unendlich viel Physik im Hintergrund. Oder dann sogar programmtechnisch wie das 
programmiert ist. Aber wenn Du jetzt wissen willst, wie ein Videospiel funktionierst, 
müsstest Du irgendwie zuerst einmal Computer und Programmieren studieren an 
einer Uni. Da bist Du aber wieder ein Fachidiot. Dann hast Du überhaupt keine 
Ahnung von Geschichte oder von Philosophie. Du gehst in Sackgassen. HOLOFEELING 
ist allumfassend, und darum sage ich das ist sekundär. 

Es geht zuerst einmal drum: Was bist Du und was sind Deine Gedanken. 

JCH erwarte kein intellektuelles Wissen. Es reicht der Intellekt eines 13-jährigen, der 
ganz normal seinen Grund- oder Hauptschulabschluss, nicht einmal das - als Brösel 
Udo hab ich nicht einmal den qualifizierten Hauptschulabschluss. Bin ja ein 
Vollprolet. Eigentlich ein lebender Beweis, das für wirkliches Wissen Du eigentlich 
gar nichts studieren musst. Weil was passiert, wenn Du was lernst? Jetzt kommt 
wieder die materielle Logik: Du meinst das Wissen ist unabhängig von Dir da außen 
und Du musst jetzt von dem unendlich vielen Wissen in den Bibliotheken oder im 
Internet, das Du Dir ausdenkst, obwohl man achte auf das Wort INTERnet, das heißt 
ja nicht Außernet. Du müsstest von da außen irgend was in Dich reinschaufeln. Und 
was Du dann in Dich reinschaufelst in dein privates Kämmerchen, das ist Dein 
Schwamminhalt, das ist dann „Mein Wissen“  Es ist eine Anderung. Deine 
Meinung ist eine Anderung. („andern“ = nachahmen, imitieren) Deine religiöse 
Meinung ist nicht Deine Meinung. Hätte man Dir in Elternhaus und Schule was 
anderes erklärt hättest Du einen anderen Glauben. 

Du hast nicht nur das Tassenbeispiel nicht verstanden, selbst wenn Du jetzt so und 
soviel Selbstgespräche schon gehört hast, vielleicht seit 15-20 Jahren HOLOFEELING 
mitmachst. Das kriegt jetzt die Nadia ganz massiv mit. Nach 20 Jahre HOLOFEELING 
kriegt sie mit, das ich das zwar vor 20 Jahren schon erzählt habe, aber sie immer, die 
ganze Phase noch normal funktioniert hat.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פוצ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צל
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Deine religiöse, Deine politische Einstellung ist eine Anderung. Wenn junge 
Menschen-Kleber sich hinstellen weil sie ihre Zukunft retten wollen. Und sich dann 
vielleicht noch Christen nennen. Du solltest ein bisschen auf den Meister hören, der 
sagt: Sorge Dich nicht um Morgen, und der erklärt Dir, wieso Du Dich nicht um 
morgen sorgen solltest, weil morgen nichts passieren wird! 

Wie war das im vor-vor-hergehenden Selbstgespräch? Du kannst nicht einmal in 2 
Minuten aufstehen. Jeder Moment den Du erlebst, erlebst Du jetzt. Warum hörst Du 
nicht einfach auf mich? Sorge Dich nicht um morgen! Auch in Bezug jetzt, wenn Du 
sagst: Ich bin der Peter, das Du die Margot verlierst, oder umgekehrt. Du kannst 
Deinen Partner nur lieben wenn Du ihn Dir ausdenkst. Und Dich selber. Müssen ja 
zwei dasein. 

Sie liebt ihn. 
Er liebt sie a, 

bis eines Tages ein Krach war da. 
Er zog die Monika am Haar, 

oh arme Ziehharmonika. 

Da ist viel Weisheit mit drin. Ihr müsst das Lachen lernen, verdammt nochmal. Der 
Humor trägt dich über alle Abgründe hinweg.  

Nochmal: Du musst Dich denken und einen geliebten Menschen Dir denken, oder 
mehrere. Und erst diese Kombination, die von Dir Geist ausgedacht wird das Du 
sagst: „Ich liebe sie“, oder ... männlich/weiblich austauschbar, zwei Schwule, egal 
was es ist. Es ist ausgedacht. Die existieren nicht. Weder Dein Körper, noch der 
andere Körper existiert wenn Du nicht dran denkst. Wo ist dann Dein geliebter 
Partner, wenn Du ihn nicht denkst? Er ist da, wo er herkommt: In Dir drin. Und wo ist 
Dein Körper, wenn Du ihn nicht denkst? 

Es heißt definitiv, Peter Fetting, den wir uns jetzt ausdenken, und Margot Fetting, 
wenn die nicht ausgedacht wird von dem der sie sich jetzt ausdenkt, und es ist 
immer derselbe der sich die Sachen ausdenkt. Haben volle chymische Hochzeit, sind 
absolut eins. Wenn jetzt die Helene dasitzt, eine Witwe, wenn die Nadia dasitzt, 
auch eine Witwe, das sind genau die Situationen in beiden Fällen, und sie studiert 
und sie sagt dann: "Boah, ich lese zur Zeit in der HOLO-Grammatik das ist ja so irre." 
Oder "Ich lese zur Zeit in der Kabbalah des JHWH. Es ist ja absolut jeder einzelne 
Satz…". Dann denkt dieser Mensch der das liest nicht eine Sekunde an seinen 
eigenen Körper. Er denkt auch nicht an den Körper seines ehemaligen Partners. Es ist 
die chymische Hochzeit passiert. Bis Du dann wieder an Dich denkst, Helene und Dir 
einen Toni ausdenkst. Und in dem Moment wo Du ihn denkst entsteht der Toni in 
deinem Kopf und Du sagst: "Den hab ich ja verloren." 

Stimmt. Du hast ihn aus dem Zustand der Heiligkeit herausgehoben, und wenn Du 
ihn nicht mehr denkst, fällt er wieder in Dich rein und ist weg. Ich dreh auch dieses 
Denken um 180°. 
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1:29:00 Und der Verwandlungsprozess: Wieso sorgst Du Dich nicht um Dich selber? 
Du hast eine panische Angst das Du stirbst. Sterben ist ja gleichgesetzt in Deiner 
jetzigen Logik: Mein Körper löst sich auf. Und ich sage: Ist Dir noch nie aufgefallen, 
das das jeden Moment passiert wenn Du nicht an Deinen Körper denkst? Es ist 
dieser Wahnsinn des Materialismus dich mit diesem Gedanken zu verwechseln, zu 
meinen, der ist ständig da außen, auch wenn Du nicht daran denkst. 

Und Du musst den, der ja eindeutig, 100%ig sicher nur existiert wenn Du an ihn 
denkst, Du musst diesen unabhängig von Dir Geist existierenden Körper, der ja 
materiell ewig da ist, in deinem Traum unabhängig als Materie zumindest solange Du 
lebst - Du musst ihn am Leben erhalten. Das geht nicht. Weil nur das existiert, was 
Du jetzt denkst und was Du wahrnimmst. Und wenn Du an Deinen Körper nicht 
denkst ist er wieder weg. Es ist Schattenboxen, ein vollkommen sinnloser Akt. Wenn 
Du das verstanden hast, kannst Du aus der ganzen Welt die komplette Schulmedizin 
und die Krankenhäuser rausstreichen. JCH führe Dich in eine vollkommen neue Welt. 

Da wirst Du feststellen, da geht's nur um Geld. Und jeder Arzt der Dir was anderes 
erzählt ist einfach verlogen. Versuch dem das bitte nicht zu erklären, weil dann 
kriegst Du Ärger. 

Und die Politik, diese junge machtgeile Politik und die Klima-Kleber denen man 
erzählt hat, die Erdkugel ist ja da und die geht jetzt kaputt mit irgend etwas - 
nachgeäfft. Beweis es mir. Und dann bringst Du Beweise, wir gehen ins Internet, und 
ich sage: Egal was Du mir als Schrift, als Seite, als Beweis zeigst, ich zeige Dir tausend 
Seiten wo das Gegenteil behauptet wird. "Das sind ja Schwurbler, 97% der seriösen 
Wissenschaftler wissen..." Wer definiert welche Wissenschaftler seriös sind? Ja, es 
ist doch vollkommen logisch, was die sagen ist doch logisch, was die anderen sagen 
ist unlogisch. Ja, mit welcher Logik bewertest Du das? Merkst Du wo sich das 
aufhängt? Und ich rede jetzt nicht in einer Anklage - CUT! - von irgendwelchen 
Deppen, die ich mir ausdenke. Hör einfach das wieder von vorne an.  

Kann ein Mensch den Du Dir ausdenkst anders sein, wie Du ihn Dir denkst?  
Wenn Du einen Schwurbler denkst dann ist ein Schwurbler da, und wenn Du einen 
weisen, gescheiten Menschen denkst ist ein weiser, gescheiter Mensch da. Wenn Du 
an den Udo denkst, was ist der für dich? Ich sage: CUT! Schau einfach was jetzt da 
ist. Ein Pups in Deinem Kopf. Der ist wieder weg, wenn Du mich nicht mehr denkst. 

Du bist die WEISHEIT, Du bist der Chef. Es ist keiner mächtiger wie Du. Es gibt 
nichts und niemanden in Deinem Traum, der mächtiger ist wie Du. Das heißt, es 

gibt in einem Traum keinen der mächtiger ist wie der träumende Geist.  

Nicht einmal ein ausgedachter Gott hat einen Einfluß drauf, ob Du ihn denkst, und 
ob Du sagst: "Den gibt's" oder "Den gibt's nicht". Er wird so sein, wie Du ihn Dir 

denkst.  

Um mehr geht es nicht. Das muss installiert sein. 
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Es musst Du auch keinem Deiner Figuren in Deinem Traum erzählen. Weil das was 
ich Dir erzähle wird niemals ein von Dir ausgedachter Mensch verstehen. Keiner. 
Nicht einmal der, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. Du kannst einer 
vergänglichen Erscheinung nämlich nicht erklären das sie bloß eine vergängliche 
Erscheinung ist. Ich erkläre Dir was ewiger Geist ist, was Ewigkeit bedeutet. Und 
Ewigkeit kann nur von etwas verstanden werden, was selber ewig ist. Und Du bist 
ewig, wenn Du mich jetzt ausdenkst und sprechen hörst. Aber was Du jetzt sprechen 
hörst - CUT! - schau einfach was Du jetzt hörst. Jetzt wird Dir zwangsläufig wieder 
der Lautsprecher in den Sinn kommen, der die ganze Zeit nicht da war. „Aber der 
muss doch da gewesen sein, weil sonst hätte ich ja nichts gehört.“ 
Ich sage: Du bist immer noch in dem Glauben, Du brichst das zweite Gebot, Du 
machst Dir was das irgendwas von da außen kommt. Von außen kommt nichts. 
Wenn Du ein Physiker bist, müsstest Du bloß wissen, was Einstein eigentlich 
entdeckt hat, was nicht einmal Einstein verstanden hat. Auch ein Leben von MJR. 
Drum steht in ICHBINDU schon drin, ich habe in meinem Leben als Einstein einige 
winzige Kleinigkeiten übersehen. Die eigentlich dagestanden sind. Weil ich wieder 
auf den Leim meiner Lehrer und Erzieher gegangen bin. Und das hält dann dieses 
Leben weiter am Leben. 
 
1:33:09 Das ist mein Kabelstecker im Auto. 
Ich ziehe einen kleinen Kabelstecker ab, und Du kannst das Auto nicht mehr 
benutzen. Ich bau den ganzen Motor raus und Du kannst das Auto nicht benutzen. 
Wie kannst Du glauben, das der Motor zum fahren wichtiger ist, wie der kleine 
Kabelstecker? Du bist der K-Abel, Du bist der Abel den der Kain - der unstet und 
flüchtig in seinen Gedanken geworden ist, erschlagen hat - in sich selber. Du bist 
dieser Kabelstecker. Wenn Dein Denken nicht funktioniert, fehlerhaft ist, kann die 
Welt die Du Dir ausdenkst nicht heilig sein und in Ordnung sein. Drum sind das 
Selbstgespräche. JCH erkläre MIR das selbst. Ich erklär's dem, der sich jetzt das 
Gespräch ausdenkt. Und "ich" ist jetzt nicht der Gedanke Udo. Das habe ich so oft 
durchgespielt. Um in Dir in Erscheinung zu treten muss JCH mJCH zu einem 
Gedanken von Dir machen, den Du Dir ausdenkst. Drum bin ich jetzt einfach nur ein 
Pixelmännchen oder ein von Dir gedachter Mensch. Ein Gedanke. Und dann denkst 
Du an Dich, dann ist ein zweiter Gedanke da. Aber erleben, was hier passiert in einer 
Interaktion tut bloß der, der sich beide ausdenkt. Du denkst jetzt dich aus und Du 
denkst Dir den Udo aus, und noch etliche andere Brösel. Jetzt im Moment. Meine 
Botschaft richtet sich aber auf den, der sich das alles ausdenkt. Nur den sprech ich 
an. 

Also musst Du HOLOFEELING auch nicht verbreiten, und wie gesagt, Du kannst auch 
nirgends eintreten, weil wo JCH DICH hinführe bist Du schon. Bloß Du glaubst, Du 
bist irgendwo da außen, auf einer Erdkugel. Nein, die Erdkugel und das 
Heliozentrische Weltbild ist in Dir drin, und zwar zweimal. In zwei Fällen. 
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Entweder existierend oder nicht existierend. Das ist die 
Welle. Das heißt hier in der Datei, die ja nur existiert 
wenn Du die rausklappst, zu einer Existenz machst, 
kriegst Du das inner>H-AL<B und das außer>H-AL<B. 

(Camera>☧<SCURA). H-AL = Gott, das Nichts. 

Das ist diese Spiegelung, die letztendlich sich nur in dem einen Punkt abspielt. Das 
erkläre ich dann auch physikalisch, in jeglicher Art und Weise. In deinen 
Physikbüchern, Geometriebüchern wird das genauestens beschrieben. Wer Dir das 
nie erklären kann sind Deine Professoren, weil die einfach nur diese ganzen Worte so 
einseitig auslegen wie man's ihnen beigebracht hat. 

1:35:37 Drum bist Du in einer Welt zur Zeit - überprüf es - wo jeder normale Mensch 
glaubt wenn er Mathematik hört, das heißt rechnen. Und Fakten sind irgendwelche 
Sachen, die da außen auch dann da sind, oder schon da waren, bevor sie von Dir 
gedacht werden. Obwohl das Faktum eine Tatsache ist. Die Tatsache besteht darin, 
das Du jetzt was denkst. Und durch dieses denken, entsteht in Dir ein Faktum, eine 
hier und jetzt überprüfbare IN<formation. 

Und egal wo Du das jetzt vorgestellt, ausgedacht um Dich rum in Raum und Zeit Dir 
hindenkst, es es trotzdem bloß hier und jetzt und es ist weil Du es denkst. Die 
Neandertaler genauso wie die Kängurus in Australien. Oder eine Erdkugel, wo ein 
Mond rumgeht, wo war jetzt die ganze Zeit der Mond? 

Da außen? „Ach, das ist 100%ig sicher, wir Wissenschaftler wissen ja.“ Was Du weißt 
ist geistlos nachgeäfftes Zeug. Ist es so schwer zu verstehen? Hätte man Dir was 
anderes erzählt würdest Du Dir das genauso vorstellen und ausdenken. Fang einfach 
mal an selber zu denken, und dann wirst Du feststellen, was ich Dir erzähle, das ist 
Dein eigenes Wissen. 

HOLOFEELING ist dein eigenes, tiefstes, inneres, geistreiches Wissen. Deshalb bin 
JCH~ich in Dir aufgetaucht. Weil JCH nämlich behaupte, das JCH DU BIN. Aber Du 
hast es vergessen was Du bist, weil Du Dich mit einem Gedanken von Dir 
verwechselst. Den Du versuchst möglichst lange am Leben zu erhalten, obwohl es so 
leicht ist festzustellen - ein sinnloses unterfangen. Du holst immer wieder Deinen 
Körper hoch, und meinst das ist derselbe Körper an den Du denkst. Es ist Dir noch 
gar nicht aufgefallen, vom Säugling bis zum Greis, das der jedesmal neu aufgebaut 
wird.  

Margot halte mal Bitte, wenn Du das Margot-Prgramm hast die Hand vor Dein 
Gesicht. Mach das. Jetzt taucht auf deiner VR-Brille die Hand auf. Jetzt könnte ich 
sagen: "Was siehst Du jetzt? Die Hand einer alten Frau.“ Die Naturwissenschaft sagt, 
die kann höchstens 7 Jahre alt sein. Alles was Du zeitlich denkst, chronologisch-
zeitlich ist eine chronische Krankheit, die Du überwinden musst um ins ewige Hier 
und Jetzt zu kommen. 
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Schon wieder alles wiederholt. Schau, wenn ich jetzt anfange Wörter zu machen, das 
ist immer wieder: Irgend wann einmal muss genug sein. Irgendwann wenn ich jetzt 
verschwinde in Deiner Welt, dann stehst Du alleine da. Wisse das zu nutzen. Oder 
lass es sein. Zeit ist was sehr relatives. Wahrlich ich sage Dir, ein TAG ist wie tausend 
Jahre und tausend Jahre sind wie ein TAG. Und Du kriegst es nicht mit. Es wie in 
"Täglich grüßt das Murmeltier". All das, all das was in Dir an Filmen auftaucht ist so 
unendlich lehrreich. Es hat alles einen Sinn. Hängt extrem ab von Deinem 
Programm. Da gibt's keine Zufälle. Das was Dir zufällt ist maßgeschneidert.  
Und umso schlimmer die Welt um Dich rum wird, es ist eine Führerschein-
prüfungsbogenwelt. Fang an, Dich wenn Du so elementare Widersprüche erkennst, 
diese Schizophrenien, das Menschen plötzlich gar nicht merken, das sich komplett - 
vor 45, nach 45 - das die nichts gelernt haben, die sind kriegslüsterne Vollidioten. 
Jetzt sage ich die andere Seite: Die sind ganz gezielt Fehler im Führerschein-
prüfungsbogen, die aber auch ihren Sinn haben, weil die habe JCH geschickt die Welt 
zu zerstören. Der Säugling muss zerstört werden, das ein Schulkind da ist. Es muss 
hier so wie die ganzen Fürstentümer in Deutschland irgendwann einmal zu 
Deutschland geworden sind, muss dieses Europa wieder zerstört werden, das was 
vollkommen neues entsteht. Aber bevor DU solche Kleinigkeiten machst zerstöre 
doch ganz einfach auf einen Schlag die Erdkugel in Dir, wo die ganzen Völker drauf 
sind.  
Und mach diese unabhängig von Dir da außen angeblich existierende Welt zu 
ständig wechselnden Bildern in Deinem Traum. 
 
1:39:40 Wer hindert Dich jetzt, oder was hindert Dich dran das zu glauben? Obwohl 
das 100%ig sicher überprüfbar ist mit meinen Beispielen. 

Angst - Angst. Der Machtfaktor schlechthin. Das ist so unendlich erbärmlich. Die 
Kreaturen sind so geistlos und dumm. Die Menschen, die Elite, die Maskenträger. 
Und im Hintergrund alles nur mit Macht. Sind übrigens auch nicht diese angeblichen, 
die jetzt das alles steuern, die Presse. Ich hab doch hier den Fiegenstallvortrag mit 
reingestellt, diese Hitlerrede über die Zeitungen. 

UP in Fiegenstall 19.08.2015 - Teil 4 
https://youtu.be/uWAKSETiYlQ?t=5288 

Ich habe gesagt: Es war noch nie anders! Der "böse" Hitler weist darauf hin das ihr 
bloß hörig seid was die Schreiberlinge schreiben. Die Schreiberlinge schreiben das 
was ihnen die vorschreiben. Wie kann man so was überhaupt glauben? Und ich sage: 
Diese Hetze die betrieben wird. Allen voran zur Zeit im ZDF. Das ist wenn Du da 
einen Negativ-Focus kriegst könnest du fast kotzen! Ein hinbiegen von Worten, eine 
Agression, man muss sich vorstellen einer spricht – jetzt in einer normalen Logik - 
von Frieden und das ist nur 'Nazi' und das ist Lüge, die lügen nur. Was bezwecken die 
damit? Ja, die wollen gewählt werden. Und wenn sie gewählt werden, ja was dann? 
Dann sind sie Nazis. Natio? Was löst das Wort 'natio' in Dir aus?  

https://youtu.be/uWAKSETiYlQ?t=5288
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Merkst Du hier, wenn Du auf Physiognomie achtest, wenn Du wirklich unabhängig 
davon was Du Dir jetzt denkt, sondern wir schauen uns mal Pixelmännchen an bei 
Reden, und dann schaust Du wirklich was gesprochen wird und jetzt muss ich auch 
bei dem Trockennasenaffen eine Ahnung habe, lies einfach Huterer, lies Lavater, das 
ist menschliche Weisheit über Physiognomie von Menschen. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Carl_Huter  
https://de.wikipedia.org/wiki/Johann_Caspar_Lavater 

Mikromimik lesen, hab ich oft drauf hingewiesen. 

Dann schau Dir eine Rede von dem Putin an. 
Dann schau Dir eine Rede an vom Assad damals, wie die Syrienkrise war. 

Baschar al-Assad im Gespräch mit dem SRF vom 19.10.2016 
https://www.youtube.com/watch?v=kX2iUwknHNs&ab_channel=JürgenWeller 

Ich hab immer gesagt: Ein aristokratisches Gesicht, unheimlich diszipliniert. 

Allen voran, ich muss etwas in der Zeitgeschichte zurückgehen. Von dem bösen, 
bösen Ahmadinedschad, Iran. Diese berühmte Sache einfach nochmal anhören mit 
dem Kleber vom ZDF. Dieses Gespräch. 

 

Irans Präsident Mahmud Ahmadinedschad im ZDF-Interview mit Klaus Kleber 
https://www.youtube.com/watch?v=KVd6WOyaSGQ&ab_channel=Ahmadinedschad
TV 

Oder was noch gigantischer ist, diese Rede von ihm vor den Vereinten Nationen. 
Kannst Du ins Internet, gibt es auch als Schriftauszug. Dann lies das. *) 

http://www.ag-friedensforschung.de/themen/UNO/64-gv-ahmadinedschad.html 

Die sprechen nur von Liebe, von Vergebung, von Gott – Ahmadinedschad - von 
Liebe, von Vergebung, von Verzeihen, von Frieden. In einer Physiognomie, einer 
Ausstrahlung das Du Gänsehaut kriegst. 

Und dann schau diese Trump und Konsorten - Biden, unsere Politiker: Hohle 
Kindergesichter, Geistlose Schwätzer die keine Ahnung haben vom Tuten, und die 
Lügen wenn Sie den Mund aufmachen. 

Musst nur Zeitgeschichte über Corona machen. Was sie gesagt haben vorher und 
nachher. "Ich garantiere Ihnen mit mir wird es keine Impfpflicht geben" 
BlaBlaBlaBlaBla... 

Nur heiße Luft. Kannst Du nicht 1 und 1 in deiner Führerscheinprüfungsbogenwelt 
zusammenzählen? Und nochmal: Weder die einen noch die anderen sind Schuld, das 
ich Dir es so träumen lasse, Du kannst Dir nicht raussuchen das Du das zur Zeit 
träumst und die von Dir geträumt werden sind so wie Du sie träumst. Keine 
Schuldzuweisung. JCH nehme alle Schuld auf mJCH. Bist DU schon JCH? 

https://de.wikipedia.org/wiki/Carl_Huter
https://de.wikipedia.org/wiki/Johann_Caspar_Lavater
https://www.youtube.com/watch?v=kX2iUwknHNs&ab_channel=JürgenWeller
https://www.youtube.com/watch?v=KVd6WOyaSGQ&ab_channel=AhmadinedschadTV
https://www.youtube.com/watch?v=KVd6WOyaSGQ&ab_channel=AhmadinedschadTV
http://www.ag-friedensforschung.de/themen/UNO/64-gv-ahmadinedschad.html
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Da kriegen diese christlichen Worte eine vollkommen neue Dimension. Und das Spiel 
spielen bloß wir zwei, das sag ich Dir gleich. Es ist nichts und niemand, den Du Dir 
ausdenkst für irgendwas verantwortlich, nur der der sich's ausdenkt. Und selbst den 
sprech ich frei, solange Du ein träumender Geist bist. Da kommt jetzt das große 
Problem mit HOLOFEELING: 
 
1:43:29 Ich sage alle die mit HOLOFEELING nichts zu tun haben sind sowieso bloß 
KI's in einem Videospiel. Du hast mit HOLOFEELING zu tun, weil Du Dir jetzt dieses 
Video anhörst. Ob es das erste ist das Du hörst, oder schon hunderte gehört hast 
spielt dabei keine Rolle. 

In ICHBINDU heißt es hier: Wenn sich ein blinder an einem Stein stößt, dann tut es 
weh. Aber JCH registriere, er hat ihn ja noch nicht gesehen. Dann werde JCH dafür 
sorgen, das der Schmerz relativ schnell wieder weggeht.  
Wenn sich ein S-EHE<N-D~ER an einem Stein stößt, dann sorg JCH dafür das des 
richtig, richtig weh tut, weil der hat nicht aufgepasst. 

Was das für Dich bedeutet wird Dir die nächste jetzt ausgedachte Zukunft - die nie in 
der Zukunft sich abspielt - beweisen. 

Weil was sich abspielt, spielt sich jetzt ab, in einem ständigen Wechsel von Bildern. 
In Wiederholungen, in Wiederholungen bis in alle Ewigkeit.  

Bis Du plötzlich ER-kennst was DU bist und was Deine Gedanken sind. 
 
1:44:30 Und dann hörst Du zuerst einmal auf irgend einen Gedanken, den Du denkst 
retten zu wollen. Dann werden auch die ganzen Sätze: 

Das was Du nicht willst das man Dir tut, das mach auch keinem anderen. Und das 
was Du willst, das man Dir tut, das mach für die anderen. Das sind elementare 

Lebensregeln, die dich komplett in einen anderen Bereich heben. 

Und dann kriegst Du die vielen, vielen Perspektiven. Was jetzt übrigens kein Aufruf 
war das Du jetzt losmarschierst und allen Bettlern ein Geld in die Hand drückst. Ich 
würde z.B. niemals wollen das Du hier aus der Motivation mir helfen zu wollen Geld 
gibst. Es ist ein Unterschied ob ich was - Freude gegenbeweisen will - ich ruf auch 
nicht zu Geld-Spenden auf. Ich sage es immer wieder. Das hat nichts damit zu tun. 
Du musst zuerst einmal unterscheiden ob Du es mit einer KI oder einem Menschen 
zu tun hast. Und bei KI's kannst Du sowieso nichts machen. Das nützt denen nichts. 
 
1:45:30 Der Altruismus wo ich drauf eingehe. Altruismus - ein schönes Wort. Franz 
von Assisi. Das Musterbeispiel für Hingabe an leidende, hungernde Menschen. Er im 
reichen Elternhaus, ich sprech's ganz kurz an - auf dem Seidenkissen groß geworden, 
und sieht jetzt diese erbärmlichen, leidenden Menschen die hungern müssen. Und 
dann zerstreitet er sich sogar mit seinem Vater, verlässt dieses gemachte Nest und 
kommt selber total herunter weil er sich aufopfert für die Armen. Und das nennt 
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man dann 'Altruismus'. Ist es nicht, das ist der größte Egoismus den es gibt. Weil 
man muss die Frage machen: Warum macht der das? 

Macht er es wirklich, weil er den Figuren helfen will? Du wirst jetzt feststellen: Dich 
in Bewegung setzen, die Natur lehrt Dich, ist Unzufriedenheit. Wenn Du eine Pflanze 
nimmst, ich wiederhole diese klassischen Naturgesetze wenn Du die Metaphern 
verstehst. Wenn Du eine Pflanze nimmst dann will die Wasser und die breitet 
Wurzeln in der Erde aus. Und wenn da zu wenig Wasser ist, dann bohrt die die 
Wurzeln tiefer in die Erde rein. Und wenn wenig Licht ist, dreht die die Blätter ins 
Licht, weil sie das braucht. 

Unzufriedenheit setzt die Sachen, sogar Pflanzen in Bewegung. Schau mal eine 
vollgefressene Katze an die daliegt und vor sich hinschnurrt. Die setzt sich erst in 
Bewegung wenn sie Hunger hat. OK. Das ist Unzufriedenheit. Jetzt denkst Du Dir den 
Franz von Assisi. Der hat ja ein gewisses Wertesystem, das sucht sich ja keiner raus, 
der sieht jetzt diese leidenden, hungernden Menschen und was hat der? Der hat 
Mit-leid. Mit seiner Logik, der er sich nicht raussuchen konnte, leidet er im Angesicht 
dieser leidenden Menschen. Und er will eigentlich gar nicht diesen Menschen 
helfen, sondern wenn Du mal selber drüber nachdenkst: Du willst Dein eigenes Leid 
loswerden. In Bezug auf Dich selber. 

Und er hat jetzt festgestellt, das wenn er sich aufopfert für die anderen, er innerlich 
seelisch sich besser fühlt, wie wenn er weiter in Pracht lebt und sich vollfressen kann 
und die anderen da außen leiden. Lieber hilft er denen, und verlässt das, geht's ihm 
unterm Strich besser. Das ist immer dieses arithmetische Mittel wo jeder versucht 
hinzugehen. Das ganze vor Weihnachten, das Spenden, wenn die Leute spenden, mit 
Geld. Es wird das eigentliche Problem Deines Lebens, den Sinn Deines Lebens nicht 
in Erscheinung treten lassen. 

Dieses Leben das Du zur Zeit durchlebst hat einen ganz klaren SI<NN, einen Sinus. 
Und etwas was sich dabei nicht verändert, das bist Du. Und solange Du noch 

bestrebt bist irgendeinen Zustand besser machen zu wollen, hast Du noch nicht 
verstanden wer Du selbst bist. 

 

Du trampelst - die Abraham-Geschichte - von der einen Seite zur anderen. Das ist 
das F-unda-ment. Weil permanent was da ist, was Du nicht haben willst. Z.B. 
hungernde Menschen. Leidende Menschen, kranke Menschen. Das ist ja die 
Triebfeder. Aber die Schwierigkeit ist, wenn Du die Krankheit abschaffst, und 
Gesundheit willst, ist es wie wenn Du sagst: Ich will kein Tal mehr haben, aber die 
Berge will ich. Hast das Gesetz der Polarität nicht erkannt. "Ich will nicht arm sein, 
sondern reich sein". "Ich will Gesund sein." "Ich will nur das es hell ist." Ich sag 
immer, ganz einfach: "Ich will nur, das die Sonne scheint". 

Und wenn Du jetzt nicht viele Systemparameter mit austauscht, ich sag immer 
wieder: Bei meinem Beispiel mit der Erdkugel von der Scheibe zur Kugel.  
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Steht in ICHBINDU schon drin, das kleine Beispiel: Alle Menschen denken wir uns 
einfach mal, glauben sie sind auf einer Scheibe und sie wissen, wenn ich einen Stein 
fallen lasse, fällt der von oben nach unten, und wenn ich in eine Richtung, egal an 
welche Richtung ich laufe, komme ich an ein Wasser. Und dann kommt irgendeiner, 
und der sagt: "Ah, ich hab da so eine Vision gehabt, das die Erde gar keine Scheibe 
ist, wo man an ein Wasser kommt, sondern die Erde ist eine riesengroße Kugel". Das 
heißt, wenn man immer in diese Richtung laufen, kommen wir irgendwann einmal 
von der anderen Seite wieder zurück. Und dann denken die anderen das nach, und 
sagen: "Stimmt, aber Du lässt eins dabei außen acht: Wenn das eine Kugel wäre und 
wir laufen immer in die Richtung, spätestens hier müssten wir dann unten in den 
Himmel reinfallen, und unten wenn da Wasser ist, müsste das Wasser ja rausfallen, 
weil wir Physiker wissen ja das alles von oben nach unten fällt". 

Nein, mittlerweile sagen sie, da sind viele Systemparameter, wir wissen das alles 
einem Mittelpunkt zustrebt. Der ganz nebenbei Du Selbst bist. Alles was Du Dir um 
Dich rum ausdenkst, egal ob Du Dir das nach oben denkst, oder nach unten denkst, 
oder hinter Dir, es wird da sein, wo Du es Dir hindenkst. Aber es strebt alles wieder 
dem Mittelpunkt zu, wo es herkommt, nämlich dann, in dem Moment wo Du es 
nicht mehr denkst. Stimmt oder stimmt? Und genauso ist es hier, Du musst 
Systemparameter verändern. 

1:50:43 Das heißt: 

Ausgedachte Dinge kriegen das nicht mit, das Du sie denkst. Sie spüren das auch 
nicht. Wenn Du Dir einen leidenden Menschen denkst, der leidet nicht. Den 

Traum ER-LeB-T N~U~R der Geist der träumt. Du Geist bist der einzige, der etwas 
ER<LeB-T. Da kannst Du so viel mitleiden wie Du willst, die Leiden trotzdem nicht. 

 
Und Du kannst auch keine Menschen retten, keine Flüchtlinge retten. Du erschaffst 
ein Problem in Dir, indem Du Flüchtlinge Dir ausdenkst. 

Indem Du Krieg Dir ausdenkst. Solche Sachen. Krieg ist Zerstörung. Aber die 
Zerstörung ist wie, ich sag immer: Sonnenschein und Regen. Eine Weltkugel, wie Du 
sie Dir jetzt denkst, wo nur die Sonne scheint wird in Deiner jetzigen Logik in 
kürzester Zeit alles kaputt gehen. 

Dieser Wechsel: Was ist besser? Sonnenschein oder Regen? Krieg oder Frieden? 

Krieg ist Zerstörung. Krieg ist Shiva im Hindusimus. Der am meisten angebetete Gott. 
Was will ich euch damit sagen? Verdammt nochmal, wenn Du jetzt hier so ein 
Russenschwurbler bist, fang endlich Deine Grünen und die SPD anzubeten, sie sind 
Shiva. Sag ich nicht, Du musst alles um 180° drehen?! Sie sind Shiva, sie schaffen die 
Veränderung die nötig ist, das Du in einen vollkommen neuen Bereich kommst. 

Und dann stimmt dann doch wieder irgendwie, das die AfD, die Nazis, die für 
Frieden sind, eigentlich die Schlechten sind, weil die wollen keine Veränderung. Die 
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wollen, das die Welt so weiterläuft, die ja gar noch nicht lange so läuft, dieses 
kapitalistische Geldsystem gibt's ja noch nicht so lang. Das System seit '45. Eine 
Sklaverei wo jeder ablehnt, obwohl er's weiß. Da haben wir dann wieder die 
Reichsbürger, die Schwurbler. Wobei jeder Rechtsanwalt, wirklich jeder 
Staatswissenschaftler weiß das es so ist. Deutschland ist kein freies Land. Es darf 
bloß keiner wissen. Es darf auch keiner Wissen, das das mit dem ganzen Spritzen - 
Impfen, alles nur Lüge war. Es ist ein Riesen Verschieben von Geldern gewesen. Ganz 
nebenbei, solltest Du mal an der Börse schauen, z.B. Bentley-Rolls Royce: Noch nie in 
der Firmengeschichte haben die so viele Autos in der Luxusklasse verkauft, wie 
während dieser Corona-Pandemie. Also muss es da welche geben, die ein 
Schweinegeld daran verdient haben. Das einen Leid, des anderen Glück. Und sag ja 
nicht, das irgend ein anderer Schuld ist. Du bist Schuld. Du bist der einzige, der das 
verändern kann. Wohlgemerkt, nicht der, an den Du jetzt denkst, wenn Du an Dich 
selbst denkst, der kann gar nichts machen, der ist ein Brösel in einem Traum wie 
alle anderen auch. Dein Körper existiert nur wenn Du ihn denkst. 

Da können wir zwei bei uns Daheim in unserem Stuhl rumsitzen wie die Deppen, der 
muss nichts machen. Du Geist musst das machen. 
 
1:53:37 Du musst in der Lage sein, Dir das anders zu denken. Die Frage: Wie soll 
ICH's mir dann denken? Und jetzt wird Deine Logik sich einmischen. "Ja, wenn ich 
mir das bloß anders denke, ist das doch trotzdem noch so" Ich sage: Du darfst das 
Prinzip nicht vergessen: Es stimmt was Du sagst, es wird immer so sein wie Du 
glaubst das es ist. Der Glaube. Und wenn Du Dir was wünscht, ich sag's nochmal, 
hast Du zwei Seiten. Sobald Du Dir was wünscht denkst Du an etwas. Das nicht 
existiert wenn Du Dir's nicht wünscht. Stimmt oder Stimmt? Das heißt: Du wünscht 
Dir jetzt was. Das heißt, Du denkst Dir was aus Dir heraus, stellst Dir das vor, glaubst 
das ist das außen - ein Haus, einen Lebenspartner, wenn Du alleine bist, wünschen 
sich ja viele, gleichgültig ob Du jetzt ein Mann oder eine Frau bist - und Du redest Dir 
ein, den hast Du ja nicht. Ich sage: Du hast ihn besessen, bevor Du Ihn Dir 
ausgedacht hast. "Ja, ich will gesund sein" Du wünscht Dir Gesundheit.  

Verwirklichen tut sich Dein Glaube. Das ist so ein Satz, das sage ich immer wieder. 
Ist Dir den gar nicht klar, das wenn Du gesund sein willst, wenn Du Dir jetzt 
ausdenkst, gesund sein zu wollen, denkst Du an etwas das hast Du nicht, weil Du in 
dem Moment nämlich krank bist, weil Du glaubst krank zu sein bist Du krank. Und 
jetzt wird jeder Logiker sagen: "Ja, ich wünsch mir ja nur gesund zu sein, weil ich 
krank bin". Ich sage: Stimmt. Du bist aber krank, weil Du glaubst krank zu sein. Und 
es entsteht in dem Moment auch das Gefühl das Du gesund sein willst. Verwirklichen 
tut sich nicht Dein Wunsch, sondern Dein Glaube. Und jetzt kommen die ganzen 
Lebensberater, die Dir dann irgendwie mit dem Prinzip das ja in der Esoterik mit 
durchschwingt, wie Du jetzt hier Dir Deine Wünsche, wie Du erfolgreich wirst, wie 
Du Reich wirst. Das ist die totale Sackgasse. Das erklär ich Dir. Darum geht's bei 
HOLOFEELING überhaupt nicht mehr. 
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Es geht bei HOLOFEELING überhaupt nicht um irgend wie was sein soll. Sondern 
es geht darum, was Du selbst bist, und was jetzt ist. Und JCH sage Dir, das was 
jetzt ist, ist für den Moment, für die Facette absolut perfekt in Bezug, dieses 

kleine Gedankenspritzerchen passt perfekt an eine Stelle im heiligen Ganzen. Und 
das willst Du nicht mehr verändern. 

Das ist Liebe Deine Feinde! 

Liebe heißt nicht, das Du jedem Arsch um den Hals fallen musst, sondern Liebe 
heißt das Du mit jedem was in Dir auftaucht einverstanden bist, genau so wie es 

ist. 

 
Mein Spaziergang durch den Zoo. Du freust Dich an einer unendlichen Vielfalt von 
Kreaturen. Ob das Giftschlangen sind, Stinker sind, gefährlich, nicht gefährlich. Du 
willst keine natürlichen Tiere/Kreaturen verändern. CUT. 
 
1:56:28 Waren jetzt alles Gedanken. Wie sieht es aus, wenn Du einen Roman liest? 
Wie sieht es aus mit den Charakteren in den Romanen und Märchengeschichten? In 
den Filmen? Willst Du diese Charaktere verändern? Willst Du das der Hannibal 
Lecter aufhört Fleisch zu essen? Ein scheißgeiler Typ. Und Supermann muss seinen 
Strampelanzug ausziehen, und muss ein normaler Mensch sein, weil es unnatürlich 
ist Superkräfte zu haben. Und den Hitler willst Du natürlich sowieso anders haben. 
Den Hitler, der nur dann existiert, wenn Du ihn denkst, und der genauso ist, wie Du 
ihn Dir ausdenkst. Der kann sich das nicht raussuchen. Plötzlich tauchen welche in 
Dir auf, und sagen: Das war ein Guter. Das sind ja eh totale Schwurbler. Staatlich 
verordnete Gehirnwäsche. 

Jetzt springe ich nochmal zu dem Ahmadinedschad, bei den Vereinten Nationen. Da 
kannst Du dann nachlesen: "Das ist ein Nazileugner" Das sagt Deine Presse. Und 
dann schaust Du mal nach was der in Bezug zu den Deutschen und den Nazis gesagt 
hat. Das ist kein Nazileugner, und nicht einmal das. Das einzige was er sagt: Ihr 
Deutschen seid so unendlich dumm, wie könnt ihr von eurer Regierung euch 
vorschreiben lassen, und vorwerfen lassen in einem Riesen Geplänkel von Moral, 
was eure Urgroßeltern gemacht haben? Ihr habt doch mit dem Zeug, was die 
gemacht haben, überhaupt nichts mehr zu tun. Das heißt er leugnet eigentlich gar 
nicht jetzt das nur negativ auslegete Nazireich. Immer seriöse Presse. Es wird Dir 
alles auffallen wenn Du selber zum denken anfängst.  

Solange Du immer noch meinst Du meinst Du musst jede Kleinigkeit nachschauen, 
wenn Du im Internet was nachschaust, dann eigne Dir die absolut minimalsten 
Grundlage der Vatersprache von HOLOFEELING an und dann schaust Du einfach nur 
noch in Wörterbücher rein. Und dann wirst Du feststellen, das alles plötzlich 
komplett anders wird, so wie ich es Dir gerade gezeigt habe hier mit dem 
'privativum', mit der 'Mathematik', mit 'Fakten', mit 'Ästhetik'.  
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Und plötzlich kippen alle Wörter, die Du extrem einseitig ausgelegt hast in einen 
ganz anderen Bereich rein. 

Erst wenn Du dein Wortverständnis vervollkommnest, wird sich die Welt, die Du 
Dir mit einseitig ausgelegten Worten ausdenkst auch vervollkommnen. 

 
1:58:45 Ich wiederhole nochmal, ganz zum Schluß, dann lass ich's gut sein, diese 
Sache: Du setzt Dich jetzt als Brösel hin und wir sagen, Du bist ein Schriftsteller. Und 
Du schreibst einen Roman, irgend einen Roman. Ich sage immer wieder: Da 
brauchen wir Gute und Böse, weil sonst ist es eine langweilige Geschichte. Wir 
verändern die Menschen so wenig wie die Tiere, es ist doch nur Fantasy. OK, Du hast 
ja Vorstellungen, eine Geschichte, wo Du ganz gezielt weißt, das taucht in Dir auf, 
weil Du bist ja der Schriftsteller, der AUT-OR - Zeichenerwecker - 'autos' - das Selbst, 
das in Dir erwacht. Was in Dir erwacht, bist Du ja nicht Selbst, sondern bloß Deine 
Vorstellungen. Und jetzt hältst Du diese Geschichte die in Dir auftaucht, einfach eine 
Fantasiegeschichte, willst Du festhalten, die willst Du für andere ersichtlich machen.  

Das heißt, wie man früher noch gesagt hat, Du hältst die in Form von Worten auf 
Papier fest, mittlerweile schreibt man die in den Computer rein, in Form von Worten. 
Eine lebendige Geschichte, die in Dir auftaucht, wo Du weißt, die kommt aus mir. 
Schriftsteller. Halte ich in Form von Worten fest und Du machst es mit Deinem 
Verständnis von Worten. Das heißt Du benutzt Worte um diese Vorstellungen 
festzuhalten und legst jetzt diese Worte in Maßsetzung Deines Wortverständnisses 
auf einer Datei, auf einem Fetzen Papier ab. 

So, und jetzt gehen wir mal davon aus, einer liest das. Muss Dir klar sein, das er, 
wenn er die Worte sieht, muss er aus diesen Worten, exakt mit denselben 
Vorstellungen die Du ja mit Worten dargestellt hast, es ist nur dieselbe Geschichte in 
dem seinen Kopf, wenn er die Worte auch in Deinem Sinne wieder zurückverwandelt 
in Vorstellungen. Stimmt oder stimmt? Jetzt machen wir den Roman weg, und sagen 
Du liest eine Tageszeitung. Ich nehme einen einzigen Ausschnitt aus einer 
Tageszeitung. Nur die Worte. Dann garantiere ich Dir, ich lass das hier 100 
verschiedene Wertesysteme lesen und Du hast 100 verschiedene Meinungen obwohl 
alle die selben Worte vor sich haben. Über Russland, über Putin, jetzt geht das 
Theater wieder los. 

Jetzt sind wir wieder bei der Tasse. Und wenn Du das jetzt verstanden hast, dann 
bist Du einen ganzen Schritt weiter in Deiner geistigen Entwicklung. 

 
Und was sage ich jetzt? Jetzt ist es genug. Petsch! 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
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*) HIER die Rede im Original: 

(Die Seite ist Sicher! Drücke, wenn nötig, für die Übersetzung der Rede einfach bei 
Windows die rechte Maustaste und dann Übersetzen in Deutsch.) 

Herr Präsident, 

Exzellenzen, 

meine Damen und Herren, 

ich danke "dem allmächtigen GOTT"(!), 

dass er mir noch einmal die Gelegenheit gegeben hat, auf diesem wichtigen 
internationalen Treffen zu sprechen.... 

Es ist nicht länger möglich, der Weltwirtschaft Tausende von Milliarden Dollar 
unwirklichen Reichtums zuzuführen, indem man einfach wertlose Papierwerte 
druckt oder Inflation sowie soziale und wirtschaftliche Probleme durch die Schaffung 
schwerer Haushaltsdefizite auf andere überträgt. Der Motor des ungezügelten 
Kapitalismus mit seinem ungerechten Denksystem ist am Ende der Fahnenstange 
angelangt und kann sich nicht bewegen. Die Ära des kapitalistischen Denkens und. 
Die Auferlegung der eigenen Gedanken gegenüber der internationalen 
Gemeinschaft, die darauf abzielt, die Welt im Namen der Globalisierung zu 
beherrschen, und das Zeitalter der Errichtung von Imperien ist vorbei. Es ist nicht 
länger möglich, Nationen zu demütigen und der Weltgemeinschaft eine Politik der 
Doppelmoral aufzuzwingen. 

Ansätze, bei denen die Wahrnehmung der Interessen bestimmter Mächte als 
einziges Kriterium für die Gewichtung der Demokratie gilt, und die hässlichsten 
Methoden der Einschüchterung und Täuschung unter dem Deckmantel der Freiheit 
als demokratische Praxis, und Ansätze, durch die Diktatoren manchmal als 
Demokraten dargestellt werden, fehlt es an Legitimität und sie müssen vollständig 
abgelehnt werden.... 

Die nach dem Zweiten Weltkrieg geschaffenen politischen und wirtschaftlichen 
Strukturen, die auf der Absicht basierten, die Welt zu beherrschen, konnten 
Gerechtigkeit und dauerhafte Sicherheit nicht fördern. 

Herrscher, deren Herzen nicht aus Liebe zur Menschheit schlagen und die den Geist 
der Gerechtigkeit in ihren Gedanken opfern, geben der Menschheit niemals das 
Versprechen von Frieden und Freundschaft. Durch die Gnade Gottes ist der 
Marxismus verschwunden. Es ist jetzt Geschichte. Dem expansionistischen 
Kapitalismus wird sicherlich dasselbe Schicksal widerfahren. Denn basierend auf den 
göttlichen Traditionen, die im Heiligen Koran als Prinzip bezeichnet werden, wird das 
Falsche wie die Blasen auf der Wasseroberfläche verschwinden. Es bleibt nur, was 
für immer im Interesse menschlicher Gesellschaften verwendet werden kann... 
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Daher betonen wir Folgendes: 

Der einzige Weg, um sicher zu bleiben, ist die Rückkehr zum Monotheismus 
(Glauben an die Einheit Gottes) und Gerechtigkeit, und dies ist die größte Hoffnung 
und Chance in allen Zeiten und Generationen. Ohne den Glauben an Gott und das 
Engagement für die Sache der Gerechtigkeit und den Kampf gegen Ungerechtigkeit 
und Diskriminierung würde der Weltarchitekt nicht richtig liegen. 

"DE²R MENSCH"(!) steht "IM MITTELPUNKT des UNIversums"! 

Das Alleinstellungsmerkmal des "MANN-E²S"(!) ist SAIN-E² MENSCH-LJCHT-KEIT!  
Dasselbe Merkmal, das nach Gerechtigkeit, Frömmigkeit, Liebe, Wissen, Bewusstsein 
und allen anderen hohen Werten strebt. Diese menschlichen Werte sollen gefördert 
und jedem Mitmenschen die Möglichkeit gegeben werden, sich diese anzueignen. 
Eines davon zu vernachlässigen, kommt dem Weglassen eines konstituierenden 
Stücks Menschlichkeit gleich. Dies sind gemeinsame Elemente, die alle menschlichen 
Gemeinschaften verbinden und die Grundlage für Frieden, Sicherheit und 
Freundschaft bilden. 

Die göttlichen Religionen achten auf alle Aspekte des menschlichen Lebens, 
einschließlich Gehorsam gegenüber Gott, Moral, Gerechtigkeit, Kampf gegen 
Unterdrückung und bemühen sich um eine gerechte und gute Regierungsführung. 
Der Prophet Abraham rief zur Einheit Gottes gegen Nimrod auf, wie der Prophet 
Moses dasselbe gegen die Pharaonen und Jesus Christus und der Prophet 
Muhammad (Friede sei mit ihnen) gegen die Unterdrücker ihrer eigenen Zeit taten. 
Sie alle wurden mit dem Tode bedroht und aus ihren Heimatländern vertrieben. 

.... usw. 
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01.03.2023  "DU"(?) bist "Kain/ENOSCH" 
(d.h. kein "sterbliches Säugetier")! 

https://www.youtube.com/watch?v=_YgVxCh6Ovg 
 

Schlüsselworte: Tanja/TANIH, HSH/Hase 5-7-5, Erstes und zweites Gebot, sapere aude, Tassen-
Beispiel, subliminale Beeinflussung, Putin-Rede 

 

00:07 Die Frage der ständigen Wiederholungen werden wir jetzt mal beantworten. 

Willst Du in die Wiederholung gehen? Und Du musst wiederholen, und die große 
Schwierigkeit besteht darin, das Du die einfachsten Worte nicht verstehst. Und jetzt 
klären wir zuerst einmal wen ich mit "Du" meine. 

Nahezu vor jedem Selbstgespräch, vor den neueren sowieso, vor den älteren 
Selbstgesprächen nicht ganz, aber was sind ältere Selbstgespräche und neuere 
Selbstgespräche? Es ist alles eine Frage der Definition. Aber ich beginne jetzt noch 
einmal: JCH erkläre es nur dem GEIST, der sich jetzt in diesem Moment dieses 
Gespräch ausdenkt. Das ist eine ganz klare Aussage, wenn man weiß was Geist ist. 

Geist ist ewig. 

Und ich betone auch mit Nachdruck: MJCH interessieren die Affen, die 
Menschenaffen per eigener Definition die Du Dir ausdenkst nicht im geringsten. Das 
sind Figuren in Deinem Traum. Du bist Geist wenn Du mich jetzt sprechen hörst. Und 
solange Du das nicht erkennst, das sich an Dir - an DIR - Dein jetzt ausgedachtes 
Leben, was ist das eigentlich? Das sind jetzt zuerst einmal Worte - überhaupt nichts 
verändert hat. Du bist IM-ME(E)R derselbe Geist. Aber von Gedanke zu Gedanke 
schmeißt der, der IM-ME(E)R ist ständig unterschiedliche Gedankenwellen auf. 

Es ist ein ganz einfaches Deutsch, und es ist klar das ist jetzt eine Metapher. 

Und wenn man das immer vergisst wird man Leiden und man wiederholt. Man 
wiederholt sich ständig als sterbliches Säugetier das um's überleben kämpft. 

Über-Leben. Gibt es ein Unter-Leben wenn's ein Über-Leben gibt? Das sind die zwei 
Seiten. Und ich bring jetzt da ein Beispiel, das ich jetzt wiederhole. Zuerst das jetzt 
ausgedachte unmittelbar vorhergehende, ich rede nicht chronologisch sondern 
hierarchisch. Ich weise immer wieder darauf hin:  

hieros ist Heilig. Das ist das göttliche, heilige. Es ist eine HIERARCHIE und eine 
HIERARCHIE ist eine Vertikale, eine Transversale. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=_YgVxCh6Ovg
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Und in dem Spiel, im ewigen Hier und Jetzt haben wir eine Evolution, das heißt ex-
volvere, rollt eine Welle heraus, es rollt ein Gedanken, eine IN<formation aus dem 
absoluten Mittelpunkt heraus und wird zu einer IN<formation von Dir, und dann 
kommt eine Re-volution, es stürzt wieder hinein und es kommt die nächste Welle. 
Und das passiert IM-ME(E)R JETZT. Weil das mit Lichtgeschwindigkeit passiert. Klingt 
jetzt viel komplizierter wie das eigentlich erscheint, aber ich muss jetzt in einem 
gewissen Maß persönlich werden, und dazu muss ich wissen, das eine 'persona' 
zuerst einmal nur eine Maske ist. Eine Person. 
 
03:18 Und ich kann Dich nur darauf hinweisen, ohne HOLOFEELING garantiere ich 
Dir, es gibt in Deiner Traumwelt, das ist jetzt die erste Behauptung - keinen 
allereinzigen Menschen, und ich benutze jetzt das Wort Mensch für einen 
Trockennasenaffen, einen geistlosen nachäffenden Affen per eigener Definition - 
immer daran denken, ich rede nur mit Geist, nicht mit Affen. Affen sind Gedanken, 
JCH unterhalte mJCH niemals mit Gedanken, die JCH mir denke, sondern mit DEM, 
der sICH das ausdenkt. Jetzt zum Beispiel dieses Gespräch, der sich jetzt den Udo 
ausdenkt, sich selbst ausdenkt. Eventuell jetzt eine Erdkugel ausdenkt, die sich um 
die Sonne rumdreht. Und das was Du denkst, alles was Du denkst, existiert imme(e)r 
in dem Moment wo Du es denkst, in Dir selbst. Das symbolisiere ich mit dem 
träumenden Geist oder moderner dann mit der Metapher eines Computers. 

Das Spiel spielt sich in Dir selbst ab. Das sind ganz klare deutsche Worte. Und das 
wird niemals irgend ein existierendes Wesen, sprich ein Gedanke den Du Dir denkst 
verstehen. Vulgo kein Mensch - blau gelesen, kein Enosch, kein sterbliches Säugetier. 
So steht es in den Wörterbüchern. Und wenn ich jetzt Figuren habe, die in meinem 
Traum auftauchen, und immer dran denken: Das Spiel mit ICHBINDU, HOLOFEELING 
beginnt mit JCH BIN DU. Das heißt, wenn JCH von ICH rede, rede JCH auch von DIR. 
Diese einfache Metapher mit dem vorm Bücherregal und der der zum Lesen anfängt. 
Es ist derselbe Geist. 
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Es gibt nur einen Geist, religiöse Menschen nennen das Gott oder Allah oder Krishna. 
Genaugenommen dann Vishnu. Dann gibt's noch einen Brahma und einen Shiva. Das 
sind alles Wörter, die sind selbsterklärend, wenn man die Wörterbücher beherrscht. 
Und das musst Du nicht wissen, sage ich jedesmal dazu. Es reicht mir was Du selbst 
bist und was Deine Gedanken sind. Und wenn Du Geist bist wirst Du erkennen das 
egal an was Du denkst es verändert nichts an Dir selbst, an dem der das erlebt was 
er sich denkst. Du kannst nur das erleben was Du denkst. Ich wiederhole schon 
wieder, und ich will jetzt Dir mal zeigen wie unendlich blind das ist, wenn Du in die 
Rechthabereien kommst. Das heißt eine Person ist eigentlich nur eine Maske. Und 
Du lebst in einer Welt wo eine supergescheite Naturwissenschaft die angeblich 
Riesen Computer bauen kann, die zum Mond fliegt, Teilchenbeschleuniger baut – 
CUT! 

06:00 Du hast jetzt nur Worte gehört, was machst Du aus den Worten? In wie weit 
bist Du in der Lage da jetzt ins Detail zu gehen. Das sind riesengroße Ordner. Der 
Mondflug 1969, den ich mir jetzt in die Vergangenheit denke. Das ist die erste große 
Erkenntnis, egal was Du denkst, Du denkst es jetzt. Und Du kannst das was Du jetzt 
denkst, diese IN<formation die Du jetzt selbst in Dir aufbaust, um Dich herum in 
Raum und Zeit verstreuen, das ist 100%ig sicher. Aber egal wo Du Dir was hindenkst, 
räumlich wie zeitlich, es ist Hier und Jetzt. Ich wiederhole schon wieder. 
HOLOFEELING verstanden haben beginnt in dem ich einfach diese deutschen Worte 
verstehe. Und sobald nur ein Hauch von Ego in Dir drin ist und Du gehst in eine 
Verteidigungsposition, dann ist Ego in Dir. In dem Moment wo irgend einen 
Gedanken möglichst lange am Leben erhalten willst, egal um was es sich jetzt dreht. 
Es dreht sich immer um Dich selbst. Ohne das es sich dreht. Es ist eine tiefste 
innerste, IN<time Be~rührung. 

 

 

Was ist ist eigentlich wenn ich etwas be~rühre? Merkst 
Du, das ist ein Oxymoron. Ein Widerspruch in sich selbst. 
Weil wenn ich was be~rühre, dann lange ich an einen 
Punkt. Was rührt jetzt da eigentlich? 

Ein Oxymoron sind z.B. auch "historische Fakten". Wenn ich weiß was die Worte 
bedeuten. 
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https://gematrie.holofeeling.net/faktum 

Das Wort historisch, ich sage immer: Historisches Denken macht Dich hysterisch. Ist 
nämlich der Gedanke an eine jetzt gedachte Vergangenheit, und das Faktum, die 
Tatsache ist das Du jetzt Dir an Vergangenheit denkst, Dir jetzt eine Vergangenheit 
denkst, die niemals in der Vergangenheit gewesen sein kann. Weil was Du denken 
kannst und was Du erleben kannst erlebst Du immer jetzt. Das ist das ewige hier und 
jetzt. 
 
08:02 Und jetzt ist eine ganz einfache Frage, wer erlebt das? DU! DU, dem JCH das 
jetzt erzähle. Kein anderer. Alles was Du Dir ausdenkst, jeder Mensch, jeder Geist, 
jeder Gott ist ein Da-sein-müssen in Dir. Eine Existenz die nur deshalb ist, weil Du sie 
denkst. Und das wirst Du ob Du willst oder nicht, irgend wann einmal als ein 100%ig 
sicheres Faktum erkennen müssen um Dich geistig weiter zu entwickeln. 

Und Du kannst nichts und niemanden, keine Existenz retten. Ich wiederhole schon 
wieder. Weil jede Art von Existenz, existere heißt heraustreten, auftauchen, das was 
für dich in Erscheinung tritt, schon mit dem nächsten Gedanken schon wieder 
zerstört wird. Ohne das es eigentlich zerstört wird. Man muss die zwei Seiten 
verstanden haben. 

Und ich will jetzt mal eine Demonstration - demonstro - machen von etwas und ich 
sage gleich mal von vorneherein, ich greife niemals irgend ein Geschöpf das JCH 
erschaffen habe an. 

 

https://gematrie.holofeeling.net/faktum
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JCH bin allumfassende Liebe, mein „Spaziergang durch den Zoo.“ 
 
09:23 Mein Autor der Romane schreibt, Belletristik in der breiten Palette von 
Liebesfilme über Komödien bis hin zu Dramen und Horrorgeschichten. Der all das 
was er in sich erschafft an Geschichten zur eigenen Unterhaltung, weil ich will mich 
ja nicht in der Ewigkeit zu Tode langweilen, wird niemals irgend einen Charakter, den 
er in eine Geschichte hineinschreibt, oder ein Lebewesen das er sich ausdenkt, - und 
jetzt denke an die breite Palette der Fauna der von Dir ausgedachten Welt - wird er 
vorwerfen das diese Dinge genauso sind, diese Charaktere genauso sind wie er sie 
sich ausdenkt. 

Hast Du das verstanden? Jetzt sei verdammt nochmal selbst-ehrlich und schau 
wieviel Menschen, sprich Trockennasenaffen Du Dir ausdenkst die Du zum Kotzen 
findest. 

Das macht Dein Programm. Aber können die sich heraussuchen das Du sie so denkst 
wie Du sie denkst? Und ich gehe jetzt in unseren kleinen Chat und ich muss jetzt das 
große Thema "Die Wurzel allen Leids" zuerst einmal klarstellen. 
 
10:41 Die Wurzel von Klage, Leid, Trauigkeit ist „Tanja“ TANIH hynat 400-1-50-10-5 

 

Da steckt in dem Wort natürlich wesentlich, das ist T-A-N-I-H, jetzt muss man 
natürlich wissen, wenn wir uns das genauer anschauen, das zuerst einmal das hinten 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תאניה&ist=heb
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mit einem hy endet, am Ende steht immer hy. Das ist die Kurzform von Gott hy 10-5. 

Und es beginnt das Spiel mit einem TA at 400-1, das ist der Wachraum, die Kajüte, 
die Loge, die Nische, das Gemach. 

 

Schlichtweg und einfach es ist eine erscheinende Schöpfung. Stimmt oder stimmt? 

Und diese erscheinende Schöpfung ist eine Existenz, die zuerst einmal sobald es in 
Existenz tritt, Eitelkeit darstellt. TAN Nat 400-1-50. 

 

Interessant: Pyramidenwert 1252 ist eine Aufblühende (ba) 52, ein Aufblühender 
SOHN. 
Der genaugenommen, wenn er wieder weiß wer er ist, ein Gott ist. Ist interessant, 
ne? 

12:10 Ihr werdet irgend wann einmal merken, wenn Du die Reife hast, zuerst 
HOLOFEELING ist das größte Geschenk das Dir Dein Leben bisher geboten hat und 
ich rede jetzt nur mit dem Geist, der sich dieses Gespräch ausdenkt. Vergiss das das 
was ich Dir jetzt erzähle irgendeine Figur in Deinem Traum verstehen kann. Keiner! 
Weil das alles Existenzen sind. Es sind Erscheinungen. Ich erkläre Dir was die Ewigkeit 
ist. 

Und jetzt gehen wir mal in unseren Chat, und jetzt mache ich mal dieses 
Missverstehen, da mache ich mal meinen Tanja-Ordner auf. Jetzt zwangsläufig, wenn 
Du in einem Chat bist ist das eine Figur, die meint sie hätte was verstanden, und der 
Name ist austauschbar. 

Das Problem: Du glaubst jetzt ein Mensch zu sein, Du hast einen gewissen Intellekt, 
und dieser Intellekt macht Dich zu dem, der Du zur Zeit zu sein glaubst. 

Das heißt an was denkst Du wenn Du an Dich selbst denkst? Dann taucht in Dir eine 
IN<formation auf. Ich erzähle das tausende Male. 

Und das kannst Du Dir nicht raussuchen an wen Du denkst, wenn Du an Dich selbst 
denkst. Und ich bringe jetzt nur dieses Beispiel, das mach ich jetzt länger, und zwar 
ist das der letzte Eintrag: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תאנ
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Sie fühlt sich nämlich extrem beleidigt. Wir werden uns das genau ein bisschen 
anschauen, und zwar ist der Auslöser letzten Endes Äußerungen, und jetzt muss ich 
raumzeitlich, bröselig werden - Äußerungen die diese Tanja permanent verbreitet. 
Nur Gedanken - CUT. Nochmal: Immer, du musst Dir klarmachen: DU bist der einzige 
der das erlebt was jetzt da ist. Du kannst nur Deine jetzigen IN<formationen 
erleben. Also wir denken uns jetzt folgendes aus: Du sitzt jetzt im Moment als 
Brösel, natürlich der Körper ist nur dann da, wenn Du an den Körper denkst. Das ist 
100%ig sicher. Sitzt Du vor einem Computer oder eventuell hast Du ein Handy in der 
Hand. Und da sind jetzt auf dem Bildschirm Schriftzeichen. Die sind alle gleichzeitig 
da. Und jetzt haben wir einen Eintrag. Ich lese das einfach mal: 

 
Das sind jetzt zuerst einmal nur Worte. Wie reagierst Du auf die Worte? Was für 
Vorstellungen baust Du auf die Worte auf? Wir gehen jetzt mal davon aus, Du wärst 
jetzt in diesem Kreis das Du weißt welche Figur eine Tanja ist, Du denkst - jetzt geht's 
schon los, dein Programm lässt Dich bei dem Namen Tanja an irgendwas denken. 
Wahrscheinlich zuerst einmal an irgendeine Frau. Kennst Du eine Tanja? Das hängt 
von Deinem Programm ab. Kennst Du einen Udo oder eine Nadia? 
 
15:37 Wenn Menschen träumen, träumt jeder seinen eigenen Traum, und Du kannst 
mit Namen, Du kannst mit deinem Intellekt nur die Bilder aufschmeissen und die 
Vorstellungen die Dein Intellekt hergibt. Und dann wirst Du plötzlich feststellen, das 
Namen, es gibt tausende von Tanjas, es gibt tausende und abertausende von Udo's 
und Nadia's. An welche Du zuerst denkst in einer Reihenfolge, macht Dein 
Programm. Aber all diese Behauptungen sind subjektiv, absolut subjektiv geprägt 
von einem ganz bestimmten Programm das letztendlich nur seine eigenen 
IN<formationen jetzt äußert, in Form von Worten. Stimmt oder stimmt? 

Und dieses Geschwätz mit gedachten 13 Jahren, "mit gedachten 13 Jahren wusste 
die Tanja schon" - so eine Äußerung - vom Säugling bis zu Greis.  
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Wie oft ich das erzähle, Du kannst nicht von unten nach oben sehen. Da ist eventuell 
die Ahnung das alles ganz anders ist. 

Und jetzt habe ich M-AIN-E² geistreiche Antwort, und die will ich jetzt durchgehen, 
weil ich rede ja nur mit einem Geist: 

M-AIN-E² geistreiche ANTWORT: 

Von einem nicht existierenden E² (=JCH-ICH). Da setze ich jetzt mal voraus das du 
weißt es ist ein und derselbe Geist. In der Physik ist das die Einsteinformel. Diese 
Energie die ständig in eine andere Form von Energie umgewandelt wird. Die aber 
selbst - auch ein Satz den ich tausende Male wiederhole, in jedem Physikbuch 
nachlesbar. Diese Energie kann weder vernichtet noch vermehrt werden. Sie kann 
nicht vernichtet werden, weil sie ein absolutes, nicht denkbares Nichts ist. Und sie 
kann nicht vermehrt werden, weil sie alles ist. Und der Widerspruch ist so leicht zu 
verstehen. 
 

 
Bitte schau das kleine Bild unten an. Dieses Nichts und Alles. 
Und ich sage jetzt nochmal. Wir haben zwei verschiedene 
Nichtse: AL ist eine Implosion, das alles in einem Punkt 
verschwindet. Und LA ist eine Explosion. 

 
Das dieses Nichts in dem sich unendlich viel komprimiert in Form eines Kontinuums 
befindet explodiert. Die Physiker nennen das den Urknall. 

17:50 Und jetzt meine einfache Sache. Es gibt 200g rote Knete, das ist Geist. Diese 
200g rote Knete symbolisieren Geist, nicht denkbar, nicht existierend der unendlich 
viele Formen annimmt. Und diese Oberflächliche Form die er annimmt das ist die 
IN<formation von dem Geist. Also jeder von Dir Geistesfunken, und das ist jetzt 
dieser eine Geist, E² heißt es sind zwei, das ist der vorm Bücherregal. Das heißt der, 
der alle Bücher des Lebens zwangsläufig erschaffen hat und durchlebt / durchdacht 
hat und derselbe Geist, wenn jetzt ein Buch in die Hand nimmt, ein Videospiel 
rauszieht und das spielt und zu einem Charakter wird, erlebt er nur diese 
Charakterrolle. Das ist eigentlich ein bewusster und ein unbewusster Geist. Das 
gehört nämlich wie Wellenberg und Wellental zusammen. 

Das ist genaugenommen dieses nicht denkbare Nichts. 

Jeder "von Dir Geistesfunken"(!) 

das heißt von Dir noch unbewusstem Geist 

<"ausgedachte~Brösel"(!)> 

unter Brösel/Brosamen verstehe ich Mensch. Menschen kannst Du nicht sehen, 
wenn Du einen Menschen siehst, siehst Du bloß dessen Maske. Und hinter der 
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Maske steckt dann der Mensch. Der Mensch ist das Programm, das praktisch seine 
persönlichen Sichtweisen, seine IN<formationen in ihm aufwirft. 

kann für Dich <"DeN~KeN~DeN"> Geistesfunken"(!)   

Du bist der, der sich alles ausdenkt. Du Geist denkst Dir das jetzt aus, dieses 
Gespräch, Du denkst Dir eine Tanja aus, und wenn Du ganz normal programmiert 
bist dann erfährst Du von dieser Tanja, die Du vielleicht überhaupt nicht kennst oder 
glaubst selbst zu sein. Das da irgendwo ein Udo eine Nadja abgöttisch liebt. Du 
denkst Dir jetzt zwei: Ein Männchen Udo - männlicher Name, Nadia- weiblicher 
Name aus, und eine Tanja aus, die Du vielleicht gar nicht kennst, die dieser Udo bis 
auf's Blut hasst, weil das da steht. Es sind aber nur Worte, was machst Du aus den 
Worten? 

Und dann erfährst Du noch das der Udo, vor 23 Jahren noch völlig anders war wie 
jetzt, jetzt ist er offensichtlich ein vollkommenes Arschloch geworden. 
 
20:11 Also jeder von Dir ausgedachte Brösel kann für Dich Geist der Du Dir das 
ausdenkst, für diesen <"DeN~KeN~DeN"> Geistesfunken". Das steht jetzt übrigens 
so komisch da, weil DN heißt eine geöffnete Existenz und nochmal eine geöffnete 
Existenz. DN Nd 4-50 = Urteilen. Was dann genaugenommen übrigens, wenn hier ein 
Urteil ist und hier ein Urteil ist, und in der Mitte ist KeN Nk 20-50. Das ist das hebr. 
Wort für Fundament. Da bin ich oft drauf eingegangen. Die Basis. Wobei das 
griechische Wort Basis eigentlich heißt worauf man tritt. Das symbolisiert den 
Einheitskreis. Du hast oben zwei Phasen und unten zwei Phasen. +/+    +/-   -/-    -/+. 

In diesem Einheitskreis kann für dich denkenden Geistesfunken N~U~R, das heißt die 
Existenz einer aufgespannten Berechnung ist das hebr. Wort für flackernd. In einem 
ständigen Wechsel, schau mein kleines Bild an. 

<N~U~R so (optisch)"er~scheinen"(schön oder hässlich?) 

Das ist jetzt eine Wertung. Das heißt also, wenn Du an einen Trockennasenaffen 
denkst, empfindest Du den entweder schön oder hässlich. Wenn Du anfängst Dir 
Gedanken zu machen, gefällt er mir oder gefällt er mir nicht? 

und (charakterlich)"sein"(Gescheit oder dumm? Lieb oder böse?), 

Diese Eigenschaften, diese Adjektive entstehen erst wenn Du Dir das denkst. Und 
die Kunst eines bewussten Geistes ist zuerst einmal - CUT zu machen, was ist jetzt 
da? 

Du schaust zuerst einmal was jetzt da ist, und das was jetzt da ist, ist einfach nur. Es 
ist. 

Und dann wirst Du feststellen, das in Dir eventuell eine solche Wertung auftaucht. 
Diese Wertung wird aber geprägt von Dir selbst von dem Charakter, von dem Wissen 

https://gematrie.holofeeling.net/דנ
https://gematrie.holofeeling.net/כנ
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das Du zum denken benutzt. Es können auch andere Brösel in Dir auftauchen, die 
werten. So wie die Tanja jetzt wertet, die wir uns ausdenken. 
 
22:04 Und jetzt ist es interessant: 

wie~er, d.h. "dies~er"(= 5-7-5!) ausgedachte~Brösel> 

https://gematrie.holofeeling.net/ הזה 

"von Dir Geistesfunken"(!)  <aus~gedacht wird>! 

Es kann kein Mensch - Trockenasenaffe anders sein, wie er von Dir gedacht wird. 
Kein einziger Mensch den Du Dir denkst, der imme(e)r in dem Augenblick in Dir zu 
einer IN<formation wird wenn Du an ihn denkst, der kann nicht anders sein, wie er 
von Dir gedacht wird. Auch nicht der, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst 
denkst. 

Das ist 100%ig sicher. Ich schieb jetzt hier noch mal rein, HOLOFEELING zerstört 
jegliche Art von bisherigen Wissen Deiner Menschheit. Naturwissenschaftliches 
Wissen, religiöses Wissen, egal welche Religion Du Dir ausdenkst und 
philosophisches Wissen. Aber zerstören nicht in einer Form von kaputt machen, 
sondern von Vereinigung. Wieso? Weil das unendlich viele sich widersprechende 
Puzzlestückchen sind. Diese unendliche viele Rechthaberei in Religion, in 
Naturwissenschaft, unter Menschen - diese Streitereien sind nur Puzzlestücken, 
Perspektiven die widersprüchlich erscheinen. Sie werden aber in dem Augenblick 
zerstört wo man die absolut lückenlos sogar arithmetisch zusammensetzen, das ist 
die Heiligung, das ist der Heiligungsprozeß. 
 
23:37 Ich hab jetzt da: Dieser, dieses hzh 5-7-5 hingeschrieben, und das ist das 
hebr. Wort für phantasieren und wachträumen. 

Und ich weise immer wieder darauf hin, diese Radix 5-7-5 kommt 704x im hebr. 
Thenach vor. 

 

Und wird nicht einmal so übersetzt, obwohl in jedem Wörterbuch: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-
griechisch-latein/  

 

Das ist die Zusammenfassung: 

 

(er/es)  E²R/E²S  das ist der Geist, aus dem spritzt/sprengt etwas heraus und das 
ist das was Du Dir ausphantasierst in Deinem Wachtraum. 

 

Das kann man übrigens "Hase" sprechen, und ich sage immer, etwas vor sich 
hinträumen, phantasieren, wachträumen, der TAG<T-raum ist ein Spiegelraum, der 
wie ein „Hase“ unberechenbare Haken schlägt. 

Und HEUTE ist dieser Tagtraum, HEUTE  ist ein ewiges, ständig wechselndes Hier und 
Jetzt. 

 

26:43 Das ist jetzt wie~er, dieser jetzt von Dir ausgedachte Mensch, dieser 
Charakter, das heißt dieser ausgedachte~Brösel "von Dir Geistesfunken"(!)  
<aus~gedacht wird>!. Lass uns das nochmal lesen: 

Jeder "von Dir Geist <"ausgedachte~ Mensch/Person – gilt nicht nur für Menschen, 
gilt für jeden Gedankenbrösel der in Dir auftaucht. Ob das ein Haus, eine Erdkugel, 
ein heliozentrisches Weltbild, ein Computer, irgend ein Lebewesen, ein Zustand kann 
für Dich <"DeN~KeN~DeN"> Geistesfunken"(!)  der das in sich selber erschafft 

https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/
https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/
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durch sein Denken  <N~U~R (ein flackerndes Licht)  so (optisch)"er~scheinen"(schön 
oder hässlich?) und (charakterlich)"sein"(Gescheit oder dumm? Lieb oder böse?), 

wie~er, d.h. "dies~er"(= 5-7-5!) von Dir ausgedachte /ausphantasierte ~Brösel>  
dieser Moment/dieses Puzzlestück "von Dir Geistesfunken"(!)  <aus~gedacht wird>! 

Das ist die präziseste Philosophie die es überhaupt gibt, die absolute Liebe zur 
Weisheit – Was ist jetzt da? Sofort überprüfbar von jedem Geist, ohne großen 
Intellekt 

Die (wohl-GE²-merkt JETZT) von Dir Geistesfunken"(!)  <aus~gedachten 

GE² = Das ist eine Trinität: G=UP E² = Gott-Vater (JCH) und Gott-Sohn (ICH) 

"obigen~Äußerungen"(!) "dies~es"(= 5-7-5 !) 

"von Dir Geistesfunken"(!) JETZT <aus~gedachten "Tanja~Brösel",   

den Du Dir aufgrund des Namen Tanja und dieses Schriftstückes ausdenkst 

stellen N~U~R die "persönliche~Meinung"(!) 

kann eine Maske eine Meinung haben? Ich verweise nochmal, der Genauigkeit 
halber, das dieses Person heißt Maske und Larve, denk an die Raupe, heißt aber auch 
als 'personare' hindurchtönen. 

Das heißt, wenn in Deinem Traum  ein Brösel, ein Mensch, eine Person auftaucht 
und die spricht zu Dir, spricht nicht die Maske, nicht die Person. Die Maske sitzt auf 
einem Menschen – so nennen wir das , wobei der Mensch jetzt nicht der Körper ist. 
Das ist ein Symbol. Das ist ein gewisser Charakter, und erst dann dahinter kommt der 
Geist der in Verbindung mit seinem Charakter durch seine Maske in Deiner 
Traumwelt was äußert. Aber erleben tut es bloß der, der sich das ausdenkt. 

Das ist jetzt eine absolut wertfreie Beschreibung, keine Kritik: 

eines dummen, sehr unreifen und offen~sichtlich (auf wen auch immer – das nenn 
ich jetzt mal Nadia) eifersüchtigen "Menschenkind~Charakter's" DaR! 

Sie spinnt sich was zusammen. „Sie“ kann sich nichts zusammenspinnen, weil 
„Sie“ weiblich ist und weiblich ist nur ein Programm. Sondern der Geist der mit 
diesem Programm arbeitet spinnt sich mit seinem Charakter was zusammen was 
bloß er selbst erlebt oder jemand erlebt, der sich diesen Charakter ausdenkt. 

Hast Du Geistesfunken "E²S", d.h. "UNS SELBST"(?) denn IM-ME²R NoCH nicht 
VERSTANDEN? 

JCH UP sage "Dir Geistesfunken"(!) 

Dir, dem Jch das jetzt erzähle: Jch erzähle das nur  einem allereinzigen. Was Du aus 
den Worten machst, was Du verstehst, wie Du drauf reagierst hängt von deinem 
jetzigen Charakter ab. Das heißt: Da ist nur ein Geist, und Du Geist hast in Dir einen 
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gewissen Intellekt, und dieser Intellekt interprätiert jetzt die Worte und der reagiert 
auf diese Worte. Und Du erlebst nur Deine eigenen Reaktionen. 

Jetzt kommt der Satz wieder: Den Traum erlebt nur der Geist, der träumt, niemals 
irgend eine Figur, die Du Dir ausdenkst.   

JCH UP sage "Dir Geistesfunken"(!) JETZT NoCH AIN M-AL: 

<Die von einem aus~gedachten Menschen~Brösel geäußerten "Behauptungen und 
einseitigen Bewertungen", 

gleichgültig wen Du Dir jetzt ausdenkst, ob das ein Physikprofessor ist, ein Pfarrer ist, 
ein Physiker ist, ein Philosoph ist, ein Nachrichtensprecher ist, dein bester Freund, 
deine Eltern. Du selbst – der an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst 

 d.h. dessen "Brösel~Kritik", - Kritik heißt nur mal Bewertung. Der kann behaupten 
das ist richtig und kann behaupten das ist verkehrt. Das ist eine Kategorie-II-
Behauptung. Ist eine Welle ein Berg oder ein Tal? Egal was er behauptet, er 
entheiligt das was er anschaut.   

sagt nicht das Geringste über die von ihm "kritisierten~Menschen", 

Ist Putin ein guter oder ein böser, was meinst Du? Kannst Du's beschwören? Kennst 
Du den überhaupt? Oder rezitierst Du, äffst Du irgend eine Einseitigkeit aus dem 
Internet nach? Jetzt kommt auch wieder so ein Satz: Egal was Du mir mit 
irgendeinem Ausschnitt, einem Schriftstück, gleichgültig ob das aus einem Buch ist 
oder ob das aus dem Internet eine Internetseite ist – beweisen willst, ich beweise Dir 
das ich Dir zum selben Thema tausend andere Seiten zeige, wo zum selben Thema 
genaue Gegenteil oder was anderes behauptet wird. Und ich betone jetzt nochmal: 

Woher nimmst Du diese impertinente Arroganz zu glauben, das was Du geistlos 
nachäffst ohne das beschwören zu können ist das einzig richtige? 

 
Ich muss jetzt etwas strenger werden, weil sonst fliegt Dir Deine Welt um die Ohren 
und Du wirst dasitzen und heulen. Und es gibt die nächsten tausend Jahre kein 
zurück. Ein ewiges wiederholen von derselben Scheiße. Das heißt es 

sagt nicht das Geringste über die von ihm "kritisierten~Menschen", 

die von ihm "kritisierten~Dinge" oder die von ihm "kritisierten~Sachverhalte" 
aus... 

Ein heiliger Geist kritisiert nicht, er schaut einfach bloß was da ist und schaut dann 
welche Kritiken in ihm auftauchen. Das ist das Tassenbeispiel. Ist jetzt das 
Christentum richtig oder verkehrt? Was ist das Christentum? Eine Tasse, mit vielen 
verschiedenen Perspektiven. Es sagt also hierüber überhaupt nichts aus, 

AB-E²R AL <le~S Ü~BeR DeN "NUR einseitig~urteilenden Charakter"(!) dies~es> 

"von Dir Geistesfunken"(!)  <"aus~gedachten Kritiker's"(!), 
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Dir muss nämlich klar sein, das sobald ein Kritiker in Dir auftaucht – wo kommt der 
her? Der kommt aus Dir. Übrigens auch, wenn er auf Deiner VR-Brille als sinnlich 
wahrgenommene Person auftaucht. Du bist ein träumender Geist. Alles was ein 
träumender Geist erlebt, kommt aus ihm selbst. Das ist jetzt übrigens nicht 
irgendeine Theorie, so wie es unendlich viele Theorien – heißt Sichtweisen – gibt. 

Die Wissenschaft, die Philosophie arbeitet mit Theorien. 

HOLOFFELING arbeitet mit 100%ig sicheren, sofort auf der Stelle überprüfbaren 
Fakten. Was ist der Udo Petscher jetzt? War der jetzt die ganze Zeit da? Unten rechts 
in der Ecke als Pixelmännchen evtl., je nachdem wie Dein Computer eingestellt ist. 

HOLOFEELING ist 100%ig absolut präzise eine Beschreibung von dem was ist. 
Überprüfbar. Drum sage ich: Mit HOLOFEELING kriegst Du nicht gesagt was Du tun 
sollst oder was Du nicht tun darfst, was richtig oder verkehrt ist, was alle Religionen 
machen, was alle Naturwissenschaftler und Philosophen machen die einseitige 
Theorien/Sichtweisen vertreten, sondern HOLOFEELING erklärt Dir was ist. Das kann 
aber nur Geist verstehen. 
 
34:30 OK, lass und das nochmal lesen, ich muss das wiederholen: 

<Die von einem aus~gedachten Menschen~Brösel 

gleichgültig ob Du den Dir jetzt denkst das der das angeblich gesagt hat, ist ja dann 
nur ein Gedanke oder ob er es jetzt, unmittelbar auf Deiner VR-Brille als sinnlich 
wahrgenommene Person äußert. Diese 

geäußerten "Behauptungen und einseitigen Bewertungen",  d.h. dessen 
"Brösel~Kritik" von Trockennasenaffen die geistlos nachäffen sagt nicht das 
Geringste über die von ihm "kritisierten (bewerteten)~Menschen", die von ihm 

"kritisierten~Dinge" oder die von ihm "kritisierten~Sachverhalte" aus... 

AB-E²R AL <le~S Ü~BeR DeN "NUR einseitig~urteilenden Charakter"(!) dies~es> 

"von Dir Geistesfunken"(!)  <"aus~gedachten Kritiker's"(!), 

DeR wiederum doch GaR nicht anders sein kann, wie~er doch> 

IM-ME²R HIER&JETZT von Dir  SELBST <aus~gedacht> 

                "WIR <D>"! (oder sinnlich wahrgenommen wird) 

Übrigens: Dieses WIR, das ist wieder E² – öffnen (d) 

( "WIR GE²IST <öffnen>"(!) IM-ME²R <mindestens "vier ☯" 

von "∞-vielen Seiten"!!! )      

Und sobald Du Dir 4 Seiten denkst, sind schon 8 da, aber das hab ich reichlich 
erklärt. 
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35:45 Und jetzt hab ich hier noch drangehängt: 

PS: 

AL <S~Brösel~Udo liebe ich einzig "meine Frau Marion" Ü~BeR> "AL <le~S>"(!) 
und... "als UP LIEB-E² JCH "AL <le~S und jeden "GLeICH> E²R-MASS-E²N"!   

Das sind die Wellen-Ichs dieser vielen Charaktere. 

E²R-MASS-E²N  Da kommt die Masse mit her, das messen, das Tun, machen, 
handeln eines bewussten Geistes. 

Und ganz nebenbei: Der Charakter, wenn wir hier mal reinschauen, der schreibt sich 
API ypa 1-80-10 

 

Das ist das hebr. Wort für Charakter. Und da haben wir schon die zwei Seiten: Mein 
Zorn, mein Groll, aber ist ist ganz einfach: 

 

Die Schöpfung, das schöpferische Wissen Deines Intellekts. Das schöpferische 
Wissen Deines Intellekts. Das ist Dein Charakter. Und Dein Intellekt, mit dem ist es 
nicht so weit her, glaub es mir. Es liegt noch extrem im Argen. 

 

36:41 So, jetzt gehen wir mal weiter: 

<"SIE"(?) kann einfach "keine~Ruhe~geben"!> 

-----------------"G=E²=BeN"!------------------- 

Sie antwortet drauf - diese Tanja die wir uns natürlich ausdenken, es sind nur 
Gedanken - keine Schuldzuweisung. 

Ich hier definitiv dann geschrieben das sie einfach nicht loslassen kann, sie gibt 
einfach keine Ruhe. Könnten wir jetzt reinfahren wenn wir uns das anschauen, ohne 
das zu kritisieren, ich versuche wach zu machen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפי
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„Sie“ gibt RUHE. „Sie“ geht JETZT. Danke für ALLES. Es war gelogen, was Du zur 
Begrüßung hier auf Skype am 6.6.22 geschrieben hast: „JCH BIN nur wegen Dir 
HIER! 

Das war eine Lüge, sagt sie jetzt. Jetzt geht sie, jetzt hat sie die Schnauze voll von 
dem Udo. Was bedeutet das? 

Sie hat irgendwann einmal, und jetzt muss ich wieder "Bröselig" reden: Jetzt denkst 
Du Dir eine Welt aus, da ist eine Tanja, ein Udo und irgendwann hat die Tanja eine 
Skype-Anfrage an den Udo gestellt. Das sind jetzt nur Worte und Du denkst Dir diese 
Menschen aus. Und wir schauen mal das, weil das nicht Farbig ist, was ich 
geschrieben habe. Das ist übrigens nicht nur - das hat nahezu jeder gekriegt, je 
nachdem wann er die Skype-Anfrage gestellt hat, jeder der neugierig wird auf 
HOLOFEELING. Das ist die Skypeanfrage, ich bin jetzt ganz... 06.06.22, vorher war die 
nicht bei mir im Skypeordner. 

Wobei, wie gesagt diese ausgedachte Tanja denk ich mir jetzt , die hab ich vor 20 / 
23 Jahren als junges Mädchen schon kennengelernt. Und dann schick ich ihr das.: 

JCH BIN nur wegen Dir HIER! 

 Wegen Dir Geistesfunken, nicht wegen einem Affen. In jedem Selbstgespräch, 
versteht ihr kein Deutsch? JCH rede mit dem Geist, der mich jetzt, den Udo sich 
ausdenkt. Nur wegen diesem Geist bin ich hier. 

… 

AL<le wollen mJCH begrüßen und kommen auf mJCH zu. 

Alle Geistesfunken natürlich. 

HEUTE <liegt mir die W~ELT zu Füßen, 

doch da stehst Du> ICH!  Du rotes ICH, Du Geistesfunken 

JCH BIN <N~U~R> = flackernd, jetzt als Brösel Udo, der taucht mal auf, dann ist er 
wieder weg 

wegen Dir „H-IER <REI~H“!  hieros ist das heilige Ganze 

REI~H = Spiegel-Wahrnehmung, da kommen wir gleich dazu. Das ist die Spiegelung, 
ich hab's mit spiegeln und mit umdrehen. 

Wegen Dir BIN JCH „HIER“!   hieros – Heilig, ROSS - SUS 

HIER/REIH = 

 https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=היאר 

 https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראיה 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=היאר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראיה


Seite 286 von 1111 

JCH UP H-AB   AB = Der Vater 

<FÜR Mitternacht ein „F~euer~Werk“ bestellt. 

In der Mitte der Nacht – Existenz in der Acht 

F~euer~Werk  Diese Facetten sind euer eigenes Werk. 

Jeder einzelne Geistesfunken hat einen Charakter von MJR bekommen, das heißt 
setze für Geistesfunken symbolisch einen Computer und jeder hat einen eigenen 
Charakter, einen API ein schöpferisches Wissen, das ist der Intellekt, den Du zum 
denken benutzt. JCHUP nenne das auch einen Schwamminhalt ohne das nochmal zu 
erklären. Kein Mensch konnte sich seinen Schwamminhalt raussuchen, seinen 
Intellekt, der letztendlich bestimmt an wen Du denkst wenn Du an Dich selbst 
denkst. Der bestimmt welchen Glauben Du anhängst, was Du als richtig und verkehrt 
ansiehst. Hübsch, hässlich, Deine ganzen Wertungen, Kritiken bauen auf diesem 
fehlerhaften Intellekt auf. 

„DA=N~N“ SIN~D die DR~außen> „WIR“ <SIN~D „DR>INNEN“! 

DR~außen: Die geöffneten Berechnungen sind Außen 

WIR sind DR>INNEN. INNEN. Bist Du noch draußen als Brösel, was Dich einhüllt, 
verwechselst Du Dich noch mit einer IN<formation, mit einem ausgedachten 
Gedanken. Dann bist Du draußen. Bis Du erkennst, das da außen gar nichts ist. Es ist 
alles INNEN. Es sind IN<Formationen. 

Denn JCH weiß genau was Dir und MIR GE²<fällt, 

das kriegen> „WIR ALL-AIN-E²“ HIN! 

Max Raabe - Ich bin nur wegen Dir hier 
https://www.youtube.com/watch?v=-R1QgznpCDs 

„Nicht wegen Onkel Udo“ singt er. Nicht wegen irgend einem Kanzler, wegen einem 
Star. Ich bin nur hier wegen dem hier der mich jetzt ausdenkt. Mich als Brösel Udo 
U.P. blau 

PS: WISSE²: 

Die gewohnheit ist das problem (szene aus dem film "peaceful warrior") 
https://youtu.be/lqBMEeOjXUQ?t=96 

JCH BIN DU, das ist das was JCH behaupte. 

Stimmt oder stimmt? Und jetzt noch ganz wichtig: 

J.CH. BJN der GOTT, DER vom Himmel zur ERDE hin UP steigt 
https://youtu.be/vY4yR100t90?t=226 

JCH BIN die alles umfassende Liebe, JCH BIN UP! 

Aber was jetzt wieder der Hammer ist, JCH behaupte das JCH auch DU BIN. 

https://www.youtube.com/watch?v=-R1QgznpCDs
https://youtu.be/lqBMEeOjXUQ?t=96
https://youtu.be/vY4yR100t90?t=226
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JCH denke MJR alles aus, und ich liebe alles, ohne wenn und aber. Das ist 
HOLOFEELING. Und Du denkst Dir Sachen aus und urteilst noch in: Das ist schön, das 
ist hässlich.... Das macht Dein Charakter, und der Sinn dieses Lebens ist das Du Geist 
Deinen Charakter vervollkommnest. Das Dir zuerst einmal klar wird, das Dein 
Charakter, aus Deinem Charakter entspringen auch alle anderen Charaktere. Das sind 
Spiegelbilder von Dir selber. Und Du wirst dann merken, das Du in einer 
Führerscheinprüfungsbogenwelt bist. Und dann schreib ich hier: 

PS: „MACH DICH AUP“ MAIN KL-AIN-E²S! 

KL lk 20-30 = Alles 

AIN Nya 1-1050 = nicht existierend 

Alles ist ein nicht existierendes E²S, das ist GEIST. E² ist das rote BEWUSSTSEIN (o), 
das etwas erlebt. Aber was Du erleben kannst, hängt ab von Deinem Intellekt. 

Royal Rangers Bundescamp 2014 Titelsong „Mach dich auf“ 
https://www.youtube.com/watch?v=2_eRhzgBiig 

 

2014: 14 = Intellektuelle Öffnung, aber Du kannst auch in GOTT geschlossen lesen. 

Die 1-4er Struktur ist unheimlich wichtig in der Physik. 

Mach xam 40-1-8 = vom Bruder. 

Mach Dich auf = A-UP  zum Schöpfer UP 

„...Wohin wir gehen, wohin wir sehen ist Gott schon da.“ 

Überall und nirgends. 
 
45:07 Und jetzt springe ich wieder ans Ende. Dieser kleine Pfurz Tanja behauptet das 
das alles Lüge ist. 

Es war alles gelogen, was Du mir geschrieben hast am 06.06.22 

Jedem Menschen sein Wille ist sein eigenes Himmelreich. Ich reiche eine Hand und 
die bespuckt mich. Ego, Arroganz. Du lebst in so einer unendlichen Manipulation, 
eine Führerscheinprüfungsbogenwelt, wenn Du Dir Gedanken machst , es gibt so 
viele verschiedene IN<formationen. Durch nachäffen kommst Du nicht weiter. 

Es ist dieses sapere aude nochmal. Selber denken. Ist das was Du denkst Dein 
eigenes Wissen, dein eigener Glaube, Deine eigene Meinung, es ist Schwamminhalt, 
den Du geistlos nachäffst. Kannst Du's beschwören, kannst Du beschwören, das die 
Erde eine Kugel ist, die sich um die Sonne rumdreht, hast Du's mit eigenen Augen 
gesehen? Und dann wirst Du sage: Aber die Astronauten haben es doch gesehen. 
Und ich sage: Hast Du schon mal einen Astronauten gesehen? Das sind alles Sachen 
die Du vom Hören-sagen kennst. „Ja, aber ich kann doch...“ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
https://www.youtube.com/watch?v=2_eRhzgBiig
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מאח
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Jch sage: Du kannst alles, Du bist ein Gott. Die Fähigkeit zu erschaffen hast Du jetzt 
schon, aber es geht halt um diese Gebote. 
 
45:07 Es steht und fällt sich um diese wenigen Gebote. Die hier so zerrissen werden: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Zehn_Gebote  

 

Was hier viel interessanter ist, wenn ich immer wieder hier in den Thenach rein 
gehe: 

5. Mose 05 

(1) Und Mose berief das ganze Israel und sprach zu ihnen: Höre, Israel, die Satzungen 
und die Rechte, die ich heute vor euren Ohren rede; und lernet sie, und achtet darauf 
sie zu tun. 

Dieses Heute heißt übrigens: Der Tag. HIOM Mwyh 5-10-6-40 Heute. Jeder Tag ist 
Heute. Du kannst morgen nichts machen. Du kannst heute an morgen denken, Du 
kannst Dir jetzt heute, jeder Moment den Du heute denkst, denkst Du jetzt. Das ist 
das ewige Hier und Jetzt. Ich rede das jetzt zu Dir, heute, nicht vor 2000, 5000 oder 
7000 Jahren. 

(2) Jahwe unser Gott hat am Horeb einen Bund mit uns gemacht. 

Jetzt will ich da nicht so arg reingehen. 

(3) Nicht mit unseren Vätern, - die Du Dir jetzt ausdenkst, diese Patriarchen - hat 
Jahwe diesen Bund gemacht, sondern mit uns, - mit den Geistesfunken - , die wir 
heute hier noch alle am Leben sind. 

Letztendlich nur ein Geist, zersprungen in viele Meinungen, "Ich bin der Holger", 
"Nein, ich bin die Tanja", "Nein, ich bin der", genaugenommen wenn Du sagst: "Ich 
bin der Holger" - was ist der Holger? 

Es ist ein Gedanke, der in Dir auftaucht. Eine Gedankenwelle. 

H-OL leh 5-70-30 Ein hinaufgehen, ein Aufwachsen, eine Existenz. 

Existere - etwas was aus Dir heraustritt und ins Joch gespannt wird. 

Und dann schaust Du Dir ein Joch an. Und dann wirst Du sofort feststellen: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Zehn_Gebote
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=היומ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=העל
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Du sollst Dir kein Bild machen von irgendeiner Gestalt was oben im Himmel ist, keine 
Planeten, Sonnen die irgendwie um sich herumkreisen. Die berühren sich in ein und 
derselben Stelle, nämlich hier Und Jetzt in Deinem Kopf. Alles was Du um Dich 
herum verstreust befindet sich nämlich in Dir als IN<formation. Und die scheinen 
sich um Dich herum zu drehen, aber wie kann sich in einem Punkt was drehen? 

Musst Quantenmechanik lernen, dann wirst Du das feststellen. 

Auf der Erde unten, die Erde ist nur erwecktes Wissen. ER-DE edre 70-200-4-70 
oder im Wasser: Im Meer sind keine Wellen - unter dem erweckten Wissen. Ich tue 
jetzt das nur hebraisieren mit der Vatersprache. 

 

Du sollst Dir kein Kultbild machen, keine Gestalt von irgendetwas da droben. 

 

Du sollst Dich nicht niederwerfen vor Ihnen und ihnen dienen. 

Das ist das Spiel. Und wir können jetzt so viele Kleinigkeiten... 

Das ist das was ich erzähle. 
 
50:00 Mit HOLOFEELING. Das hat nichts mit Kirchenreligion zu tun, wenn ich jetzt 
gerade diese Hannis und Nannis eingeblendet habe. Weil Dir muss klar sein, sobald 
Du Dir so junge Christen ausdenkst, ich sag immer wieder wenn Du ein Christ bist: 
Wie sieht's aus? Halt doch einfach mal: Sorge Dich nicht um Morgen. Wenn Du das 
hältst, dann bist Du ein Christ. Es erfordert absolutes Gottvertrauen. Aber jetzt ist 
die Frage: Wer ist Gott? DU SELBST. DU bist der Gott für die Welt die Du Dir 
ausdenkst. 

Bist Du schon ein gerechter Gott? Bist Du ein alles liebender Gott? Bist Du ein 
bewusster Schöpfer? Wenn ich Gott als Schöpfer definiere. Was stimmt nicht wenn 
ich sage, egal an was Du jetzt denkst, Du erschaffst dann etwas in Dir. Eine 
IN<formation. Eine Form, die eigentlich keine Form ist, weil die Vorsilbe IN nicht nur 
innen heißt, sondern im lat. auch eine Verneinung ist. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ערדע
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So, und jetzt denk an die Erdkugel, was ist die jetzt, in Dir drin? Momentan ist nur 
das Wort Erdkugel da. Stimmt oder stimmt? Erde - mein ich bei dem Wort 
„Erde“ das dunkle im Acker, den Erdboden ADMH hmda 1-4-40-5 oder meine ich 
die Erde, die Kugel? Es ist beides erwecktes Wissen. Übrigens auch jedes Tier, jeder 
Baum, jede Pflanze, jeder Baum ist genaugenommen ER-DE ed–re Erwecktes 
Wissen. 
 
51:26 Der Holger übrigens, den wir uns jetzt ausdenken, der zu existieren, der aus 
uns herausspritzt, weil wir ihn ausphantasieren, weil das Pixelmännchen hier mit der 
Brille ist mit Sicherheit nicht der Holger. Es ist ein Monitor. Jetzt beginnt die 
Naturwissenschaft zu zerbröseln. All ihre Ex-peri-mente. Wie oft erwähne ich das? 
Sind Lügengeschichten. Ganz leicht von jedem 13-jährigen erkennbar, weil sie reden 
von etwas, was sie gar nicht sehen. Mein Professor oder Doktor Gassner wenn er 
dasitzt und sitzt vor einem Monitor - Du hörst jetzt - CUT- nur Worte. Das sind jetzt 
nur Worte. Im Anfang war das Wort. Alles was geworden ist ist Wort. 

 

 

W-ORT. OR re 70-200 ist wieder erweckt. 

Und T mit 9 gelesen ist eine Spiegelung (j). Eine erweckte 
Spiegelung. 

Das ist ein W = Dubble-U - zweimal aufgespannt. 

 

 

Das ist übrigens ein kleines u, ein kleines u ist unten 
verbunden, und dann kippen wir das nach oben und dann 
wird es oben ein kleines n, 

 

 

und dann kriegst Du einen Geist. 

  

u und n 

- und-  aber jetzt kommt das weiche d, das sich öffnet. 

u und n, das sich öffnet und jetzt kriegst Du das kreisen.   

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אדמה
https://gematrie.holofeeling.net/דע
https://gematrie.holofeeling.net/ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
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51:48 Da ist kein Zufall in meiner Schöpfung. Ich bin der, der ich bin. Und ich betone 
nochmal, ich bin - Du Geist der Du Dir dieses Gespräch ausdenkst, Du bist wesentlich 
mehr dieses ICH BIN wie der Brösel Udo, den Du Dir jetzt ausdenkst, weil das bloß 
ein Gedanke ist, den Du denkst. Jch bin der, der Dich das jetzt denken lässt als UP. 
Und um mit Dir zu kommunizieren muss JCH in irgendeiner Art und Weise in Dir in 
Erscheinung treten als IN<formation, also lasse ich Dich jetzt an den blauen Udo 
denken, gleichgültig ob Du an das Pixelmännchen denkst jetzt, oder ob Du Dir den 
Menschen, den Trockennasenaffen Udo ausdenkst. Es bleibt eine IN<formation von 
Dir. Das ist 100%ig sicher. 

Auch der Putin und der Biden und der Jesus und der Buddha. Das sind jetzt übrigens 
Worte, die Dich wieder in Maßsetzung Deines Intellekts an irgend etwas denken 
lassen und das diese Worte selber kannst Du gar nicht sehen, sowenig wie Deine 
Küche. Das sind diese Kindgerechten Beispiele. Es ist eine Philosophie die alles an 
Philosophie und Verkopftheit deiner Menschheit lächerlich macht. Weil es göttlich 
ist. Heilig. Hier - hieros - und jetzt heilig. 

 

Und solange Dein Ego sich einmischt, und Du dieses Geschenk nicht annimmst, das 
ist immer wieder: Solange Du jetzt bloß ein Gedanke bist, die Menschen die Du Dir 
jetzt ausdenkst kriegen das nicht mit. 
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Übrigens: Lass uns einmal jetzt an Dein Gehirn denken, meinst Du Dein Gehirn hat 
jetzt die ganze Zeit seine eigenen IN<formationen angeschaut? Dieses Gehirn das die 
ganze Zeit nicht existiert hat, bis Du jetzt an Dein Gehirn denkst. Meinst Du Dich gibt 
es nur, Dich Geist gibt es nur deshalb weil da ständig ein materielles Gehirn ist, so 
eine Wabbermasse? Was für einen geistlosen Schwachsinn äffst Du eigentlich nach? 
 
54:46 Was mit HOLOFEELING passiert:  Es macht ALL-EIN. 

HOLOFEELING ist ein großer - achte auf meine Worte - ein Reinigungsprozeß. 

RAI = Spiegel, der Kopf des Schöpfergottes. Hab ich 1000-fach erklärt. 

RAI-N  Rotes N = SEIN und das ist der göttliche GEIST - IG 

UNG=Verbunden seiender Geist. Ein RAI-N-IG-UNG-sprozeß. 

Und das ganze führt zu einer EINUNG. 

AIN = Nicht existierend. 

AI=Schöpfergott, 

 

 

N~U~N = Existenz und Existenz. 

N~U~N sind diese zwei Existenzen, ein Geist 

„nun“ heißt „Jetzt“ 

ROT gelesen: Zwei verschiedene Sein. Der vorm Bücherregal und der zum lesen 
anfängt. JCH und ICH. 

I ist der 9. Buchstabe in unserem Aleph-beth und J ist der 10. Buchstabe. 

Und 9 = Neo und die 10 - Jud spricht man das eigentlich aus - ist der Gott UP, Dein 
Testudo. 

Und jetzt führt uns das zu dem Wort J-UP-I - Jupiter. JCH UP und ICH Geistesfunken 
der jetzt gedacht wird - denken lässt was auch immer ist TER, wird zu einer 
gespiegelten erweckten Einheit. 

Einigung, Einung AI-NUN-G WIR zwei sind jetzt ein und derselbe GEIST. 

Ich rede jetzt nur von einem roten Bereich. 
 
56:40 Aber hab doch einfach mal die Phantasie und mach Dir klar, das Du jetzt Dir 
dieses Gespräch ausdenkst. Und Du interprätierst die Worte. Stell Dir vor Du hättest 
einen anderen Schwamminhalt, ein anderes Programm. Dann würdest Du, wenn Du 
jetzt an Dich denkst z.B. an den Holger denken. Oder an die Tanja denken. Oder - ich 
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sag immer - Namen sind austauschbar - an den Udo denken. Und dann hast Du einen 
ganz bestimmten Computer oder ganz bestimmtes Handy vor Dir. 

Und wenn Du über den Rand schaust, ich greif jetzt wieder auf das vorhergehende, 
ist ein komplett anderer Hintergrund da. Obwohl die Worte die Du hörst immer 
dieselben sind. Und genauso wird Dein Charakter aus diesen Worten innerlich immer 
Beifall klatschen: Stimmt, oder entsetzt sein, oder Angst bekommen. 

Du kannst es beobachten, nur Du Geist kannst es beobachten, weil Du nur deine 
eigenen IN<formationen beobachten kannst. Und jetzt mach ich wieder einen Satz 
den ich sage: Wenn Du jetzt das erste Mal hörst ist es ganz anders wie wenn Du das 
tausende Male wiederholt hast. Ich hab so Elementar-Sätze. 

Die Sache mit dem Ersten und Zweiten, wiederhole ich immer wieder. 

Das was der Erste sagt, JCH BIN der Erste, kann jedes Kind hier und jetzt auf der 
Stelle überprüfen. 

Das was ein Zweiter behauptet, ein nachäffender Affe - ist ja zwangsläufig ein 
Zweiter, ist ja nicht die Urquelle - kannst Du in der Regel nicht einmal überprüfen 

wenn Du wolltest. 

 

58:12 All das was Dir ein Pfarrer erzählt, ein Geistlicher, alles was Dir ein 
Wissenschaftler erzählt über den Kosmos, über die göttliche Ordnung, Kosmos heißt 
ja nur Ordnung, über das Uni-versum, das in Eins gekehrte, das Du selbst bist, ist 
Lüge, geistlos nachgeäfftes Wissen. 

Über Atome und Protone und was auch immer. Es sind Schwätzer. Das was JCH DIR 
jetzt erzähle ist Dein ureigenstes Wissen, weil JCH nämlich behaupte das JCH DU BIN. 
Dein Problem besteht darin das Du Dich mit einem Gedanken von Dir verwechselst, 
Du brichst das zweite und das erste Gebot. Mach Dir kein Bild von Gott. 

Du brichst das erste Gebot weil Du Dir ein Bild von dem Schöpfer machst und Du bist 
als bewusst denkender Geist der Schöpfer für jeden Gedanken den Du denkst. 

Und Du dürftest an und für sich selbst mit dem jetzigen Intellekt keine 
Schwierigkeiten haben das zu akzeptieren, weil Dir sollte klar sein: Jeden Gedanken 
den Du denkst erschaffst Du selber in Dir, egal wie Du den denkst, der muss so sein 
wie er von Dir gedacht wird. Auch jeder Mensch. 

In Bezug auf Deine sinnlich wahrgenommenen IN<formationen akzeptiere ich, weil 
Du die 4 Stufen der Vergessenheit eventuell noch nicht kennst, das Du da ein wenig 
mehr Schwierigkeiten hast. 

Das Dir klar ist, wenn Du jetzt an ein grünes Marsmännchen denkst das das deshalb 
ist weil Du es denkst, oder Schneewittchen. Oder Rumpelstilzchen. Aber das 
dasselbe auch für Putin, Biden und den Udo Petscher gilt und für Hitler, und das all 
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die Sachen die Du denkst immer nur dann da sind, wenn Du sie denkst und 
genauso sind wie Du sie Dir denkst. Drum wiederhole ich das immer. Du wirst Dir 
eingestehen müssen, Du hast es schon wieder vergessen in Deinem Alltags-
Bewusstsein. Und dann fängst Du an zu kritisieren, so unendlich gescheit 
nachzuäffen. 

Ich gebe Dir einen guten Rat: Du solltest Dir das langsam abgewöhnen, UP-
gewöhnen. Weil das hält Dich auf dieser Ebene bis in alle Ewigkeit fest. 

Und Du musst keine Angst haben, Du musst das Loslassen lernen und das 
Einverstanden sein lernen. Solange Du Dich am Leben erhalten willst, Dich kannst 
Du nicht am Leben erhalten, weil Du ein nicht denkbares Nichts bist. Ein Nichts hat 
das gar nicht nötig, es kann auch nicht zerstört werden. 

Alle Ängste entstehen in dem Moment, weil Du Dich mit einer Existenz, mit einer 
von Dir selbst erschaffenen Figur verwechselst, die Du "ich" nennst. 

 

Einer Welle, die Du, der Du doch eindeutig imme(e)r derselbe Geist bist. Egal an was 
Du denkst. Die 200g rote Knete, die sich nicht verändert. 

1:00:57 Und jetzt kommen wir an den Punkt, der sehr wichtig ist. Du wirst zuerst 
einmal erkennen müssen und akzeptieren müssen, Akzeptieren bezieht sich jetzt auf 
das Tier, auf deinen Charakter. Das das niemals was ich Dir erzähle ein Gedanke von 
Dir verstehen kann, selbst  wenn er jetzt nickt - wie der Holger, dieses 
Pixelmännchen hat mit Sicherheit nichts verstanden, obwohl er nickt. Du 
interprätierst evtl. schon wieder ein Bild. So wie ein Physiker dasitzt, deutet mit dem 
Finger auf den Monitor auf einen kleinen, sich nicht bewegenden Lichtpunkt, weil 
auf einem Monitor bewegt sich nichts - wenn ich immer wieder sage: 

 

 

Da ist kein Finger und da bewegt sich auch nichts von 
Rechts nach Links. Weil diese Lämpchen die vollkommen 
statisch da sind bewegen sich nicht. 

Und jedes dieser Lämpchen, was genaugenommen eigentlich immer unsere sog. 
Tripletts sind. Die nur unterschiedlich ihre Helligkeit verändern. 

Das ganze führt Dich jetzt übrigens hier zu einem binären Code. Das Thema hatte ich 
jetzt, nur der Information halber, mit dem Holger, weil ich gesagt habe rechne mal 
aus wieviele Einsen und Nullen nötig sind. Bei 256 Farben brauchen wir für eine 
Farbe, eine Helligkeitsstufe eines Lämpchens brauchen wir 8 Bit. Das heißt 8 Zeilen 
die entweder 1 oder 0 sind. Und jetzt erinnere Dich nochmal an den Morsecode, das 
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sind ja nur Pünktchen und Strichchen. Wir sagen mal Stichchen ist eine 1 und ein 
Punkt ist 0. Und je nachdem, 8 Stück in der Kombination des Binärcodes kannst Du 
256 Stufen aufbauen. Und bei einem Triplett brauchen wir für Rot, Grün, Blau das 
Dreimal. Und dann rechnest Du aus, der Holger hat das gemacht. Kann er eventuell 
das Bild reinstellen, und dann rechnest Du Dir mal aus, für ein Bild in HD-Auflösung, 
wieviel Tripletts das sind, mal dieser 1en und 0en, wie lang die Kette für eine 
allereinziges statische Bild auf einer Datei sein muss um dieses Bild darzustellen in 
diesen Helligkeitswerten für ein einziges statisches Bild, das wir uns jetzt ausdenken.  
 
1:03:05 Und dann wirst Du irgendwann einmal merken: Kann das überhaupt 
funktionieren? Aber da gehst Du eh in Sackgassen, das wird deine Logik bestimmen, 
die Du geistlos nachäffst, bis Du selber zum denken anfängt und dxann wirst Du 
merken: Was für einen Scheißdreck hab ich eigentlich geglaubt? Und ich sage: 
 

Du bist in einer Führerscheinprüfungsbogentraumwelt. Wie viel Scheiß muss JCH 
Dir eigentlich noch einspielen bis Du - sapere aude - selber zum denken anfängst 

und nicht alles bloß geistlos nachsabberst was man Dir erzählt hat. 

 
Was ich jetzt eigentlich hinweisen wollte sind die Pünktchen und Strichchen. Der 
Morsecode. Das was Du Dir jetzt in eine Datei hineindenkst ist ja nur eine - wirklich 
ich benutze nicht das Wort unendlich, aber eine ziemlich lange Reihe an Pünktchen 
und Strichchen, an Einsen und Nullen. Denk einmal einfach Deine Vorstellung von 
einer DVD, was da drauf ist: 1en und 0en. Pünktchen und Strichchen. Und dann 
schaust Du Dir einen Morsecode an. Das sind Buchstaben, Sequenzen, Bits, die zu 
Worten werden, die zu Sätzen werden. Im Anfang war das Wort. 

Jetzt sind wir wieder am Anfang, das ich Dir immer sage: 

DU~Du bist in einem Matrix-Programm. Deine Welt - JCH beweise Dir mit 100% 
arithmetischer, auch überprüfbarer Genauigkeit das Du Dich jetzt in einem 

Computerprogramm befindest. Als Avatar, als Brösel, der natürlich nur existiert 
wenn Du an Deinen Körper denkst. 

 
Anders ausgedrückt: Du Geist symbolisiert Durch einen Computer bist letztendlich 
verbunden mit einem Matrixprogramm. In der modernen Spielewelt nennt man das 
eine "offene Welt", wo Du unendlich viele Sachen machen kannst. Auch noch 
Gefühle generieren kannst. Das ist die neue Realität. Die gar nicht neu ist, weil das 
noch nie anders war. 

Und was Du nachäffst, die Wahrheiten von heute sind die Dummheiten von Morgen. 
Zu den ganzen Klebern, ich wiederhole das nochmal. Die Welt, wenn Du mal 
begreifst das die erste Lüge beginnt das Du glaubst Du bist auf einer Erdkugel die 



Seite 296 von 1111 

sich um die Sonne rumdreht. "Ja, aber ich hab doch gehört, ich hab doch gesehen" 
Kannst Du's beschwören? Wir sind wieder bei ἁμαρτία /amartia . 

 

Du bist Dir so 100%ig sicher was Du geistlos nachäffst, was Du nur mit einem 
Meineid beschwören kannst. Du kannst es nicht bezeugen, Du kennst es vom Hören-
sagen. Was Du aber sehr wohl kannst, Du kannst das was Du im tiefsten inneren 
glaubst realisieren. Auf Deiner VR-Brille, sogar einen Atom-Krieg. Wobei Dir jetzt 
sofort abgewöhnen musst das das weder was gutes noch was schlechtes ist. Es ist 
etwas, ein atomos / ἄ-τομος , ein unteilbares, das jetzt von der Physik wieder geteilt 
wird, weil sie die Worte entheiligen. Das ist eine Entheiligung des Worts. 

Und wenn irgendwelche Theologen hier in einem Schwall - Beispiele habe ich 
reichlich gebracht - von grammtikalischer Auslegungen meiner Worte, sich ausufernd 
äußern was in der Bibel drinsteht. Aber z.B. 5-7-5 704x vorkommt, in jedem 
Wörterbuch Deiner Welt als allererstes phantasieren, vor sich hinphantasieren steht, 
und es nicht ein allereinziges Mal zu übersetzt wird. Nicht einmal! Immer nur als 
dies, dieser, dieses oder herausspritzen. Ist es eine extrem fehlerhafte Auslegung 
eines Wort-Komplexes, und ich sage: Ich mach Dir aus jedem Wort ein 400-Seiten 
Buch, ein 1000-Seiten Buch. Ein 10000-Seiten Buch ohne den Kontext zu verlassen. 
 
1:06:43 Und dann erwähne ich nochmal, für einen Arithmetiker, ich sag jetzt 
absichtlich - könnt ich auch sagen Mathematiker - Mathematik = das gelernte Wissen 
von geistlos nachäffenden Affen. Das ist Mathematik. Ich erkläre Dir arithmetisch, 
darum gibt's die Mandelbrotfraktale, das man eine kleine Anfangs-
Iterationsgleichung haben und dann kommen immer wieder die Selbstähnlichkeiten. 
Drum sage ich: Du kannst den Kontext nicht verlassen. Und ich kann jetzt nicht 
behaupten, das ich da ein 100 oder 1000 Seiten Bilderbuch draus mache, sondern 
ein Unendlich-Bilderbuch. Wo immer wieder dasselbe Anfangs-Mandelbrot 
auftaucht. Da müssten wir jetzt wieder Detailwissen haben. 

Aber was der normale Mensch kann in Deiner Welt: Er kann kritisieren und geistlos 
nachäffen. Die geistlos nachäffende Masse. Und dann hast Du Deine Spiegelungen. 
Ich erspare mir das jetzt. Ich sage wenn Du z.B. die Putinrede Zeit-aktuell nimmst. 
Das ist sehr interessant, ich muss es trotzdem schnell herholen. Suchen wir jetzt in 
Echtzeit einmal kurz raus, weil das nämlich sehr treffend ist. 

Und ich betone nochmal, ganz ganz bewusst das es hier nicht geht, wer die guten 
und die bösen sind. Das wäre die ewige Frage: Ist jetzt eine Welle ein Berg oder ein 
Tal? Ist jetzt Wetter eigentlich Sonnenschein und Trockenheit oder Regen? 

Und schau bitte ganz kurz bevor ich hier weitermache, nochmal das kleine Bild an. 
Wenn ich mir jetzt eine Erdkugel ausdenke, ist jetzt auf dieser Erdkugel eigentlich 
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kalt oder warm? Da oben und da ist arktische Kälte. Da in der Mitte rum ist es heiß. 
Da ist ein Meer das geht von oben nach unten. Da liegen welche am Strand und 
baden, und da tobt ein Sturm. Und da regnet es und da scheint die Sonne. 

Alles gleichzeitig. Das ist das Tassenbeispiel. 
 
1:08:53 Bevor ich da jetzt weitermache, erkläre ich Dir ganz kurz einmal das Wort 
subliminale Beeinflussung. Jetzt kannst Du natürlich wieder ins Internet gehen und 
kannst nachforschen was subliminale Beeinflussung ist. Subliminal, und da gibts 
diese ob das eine wahre oder eine Märchengeschichte ist, es sind alles 
Märchengeschichten. Die Frage ob das unabhängig von Dir da außen in der 
Vergangenheit so war, oder entdeckt wurde, stellt sich überhaupt nicht. Du hast ein 
Wissensspeicher wo alles gleichzeitig drauf ist und Du holst die Facetten, die Dein 
Intellekt interessiert - von Inter-esse ist - es geht hier die Märchengeschichte um, bei 
subliminal, in Deinen Kinos, wir gehen in die Vergangenheit zurück, ist ja früher bei 
den Kinos immer eine Pause gemacht worden und dann - die älteren wissen das 
noch, bei den jüngeren weiß ich nicht ob das so ist - wurde während der Vorstellung 
der Film unterbrochen und dann ist einer mit einem Bauchkasten rumgelaufen und 
hat Cola und Schokolade und so Zeug angeboten und Eis, Langnese-Eis z.B. 

War hier in den 70er/80er Jahren - wurde Langnese-Eis ganz groß in der Werbung 
überall, und dann wenn Du im Kino warst, ist einer bei der Pause inmitten des Films 
mit Langnese-Eis oder Cola rumgelaufen. Und man hat jetzt, ich erzähle Dir jetzt 
wieder eine Märchengeschichte, festgestellt, wenn Du einen Film laufen lässt, der 
klassische Kinofilm läuft ja mit 24 Einzelbilder pro Sekunde. Das wenn ich da ein 
allereinziges Bild rausnehme und ich mach das z.B. Schwarz, hast Du eine 24stel 
Sekunde in dem Bild-Bild-Bild-Bild einen kleinen Flecken, das fällt Dir gar nicht auf. 

Und man hat jetzt angeblich, hab ich gehört, hat man folgendes gemacht: „Oh, eine 
kalte Cola wäre jetzt gut oder ein Langnese-Eis wär jetzt gut.“ Hat ein Werbebild 
ausgetauscht mit einem Bild aus dieser 24-Bilder-pro-Sekunde-Serie. Und man hat 
das laufen lassen, und man hat dann angeblich, hab ich gehört, festgestellt, das hier 
plötzlich in der Werbepause wenn Du das machst der Cola oder Eisverkauf 
angewachsen ist, als wenn Dein Unter- oder Überbewusstsein - wir haben wieder 
zwei Seiten, wie Du es auch nennen willst - dieses kleine, diese 24stel Sekunde, diese 
Blitzer die auftauchen, subliminal wahrnimmt und das in Dir irgendwie ein Begehren 
auslöst und dann kaufst Du das. Ohne das bewusst mitzubekommen. Das nennt man 
subliminale Beeinflussung. 

1:11:27 Und jetzt schau mal was Deine Zeitung, was Deine Welt macht mit 
subliminaler Beeinflussung. Wenn ich jetzt diese Putin-Rede laufen lasse, ist nämlich 
wichtig wo Du's anschaust, auf Phönix ist die komplette Rede drauf. 

Lage der Nation: Rede von Russlands Präsident Wladimir Putin vor Staatsduma 
und Föderationsrat 
https://www.youtube.com/watch?v=c-cbGo5PgwE 

https://www.youtube.com/watch?v=c-cbGo5PgwE
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Die Rede ist jetzt nicht wichtig, wenn Du die laufen lässt siehst Du halt die Rede, so 
wie die übertragen wird. 

Und jetzt die selbe Rede auf "Welt". 

PUTINS REDE ZUR LAGE DER NATION: Rundumschlag gegen den Westen - 
komplette Rede Deutsch & Analyse 
https://www.youtube.com/watch?v=leqrv-hPKsQ 

Zwar in einer gekürzten Ausführung, was jetzt sehr, sehr interessant ist, die lassen 
den Putin links laufen, Auflösung beim Fernseher ist früher 25 Bilder gewesen, das 
hier ein Einzelbild ausgetauscht wird mit einer subliminalen Beeinflußung, sondern 
die lassen die Rede halb laufen und beeinflussen die Menschen indem sie hier 
permanent während er eine Rede hält hier schreckliche Bilder aus dem Kriegsgebiet 
zeigen. 

Es ist ja so ziemlich das mieseste und das primitivste was es überhaupt gibt. Nahezu 
während der ganzen Rede zerbombte Autos, flüchtende Kinder, zerfetze Gebäude. 
So wird Politik gemacht. 

Und jetzt kommt das: Spieglein, Spieglein an der Wand. 

Da hörst Du gar nicht mehr zu was der redet. Sapere aude! Fang endlich einmal an 
selber zu denken. Ich kann jetzt übrigens die Seiten austauschen. Es geht nicht das 
das die Bösen sind, sondern Du wirst jetzt feststellen, das in dem Moment wo Du 
gegen einen hetzt, umso mehr Du in einen Spiegel hineinschreist schreit der zurück. 
Und jetzt schauen wir uns hier mal die Kommentare an, und da geht die 
Manipulation nochmal los. Wie man Panzer zerbombt... 

Schauen wir mal hier: 

https://youtu.be/leqrv-hPKsQ?t=2474 

Ein ganz schöner Freund (der Russland-Korrespondent), der hat auch eine schöne 
Rede gehalten an der Friedensdemonstration danach. Derselbe Typ kannst Du Dir 
hersuchen an der Friedensdemonstration. Das einzige was er wusste, das sich das 
bloß ein Haufen Querdenker und Corona-Leugner versammelt haben und für den 
Frieden demonstrieren, Und natürlich Rechtsradikale und Reichsbürger. 

Das ist das was Du eingehämmert bekommst von den Massenmedien auf der 
Deutschen Seite. Ob das jetzt auf der russischen anders ist, hängt davon ab, wie Du 
Dir das ausdenkst. Ich sag: Da sind bloß Spiegelungen da. Und dann kommt jetzt, 
einer kommentiert hier: 

"Putin befindet sich Russland gewissermaßen auch in einem Krieg mit dem Westen? 

- Ja, das hat Putin ganz klar gesagt" 

Nein, das er so nicht gesagt, da haben die Deutschen angefangen. Da musst Du 
einfach selber mal hinhören was der sagt. Ich verweise auf die vorhergehenden 

https://www.youtube.com/watch?v=leqrv-hPKsQ
https://youtu.be/leqrv-hPKsQ?t=2474
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Selbstgespräche z.B. mit Syrien, Assad, mit Ahmadineschād, diese Rede wo ich 
reingestellt habe im letzten Selbstgespräch, vor den vereinten Nationen, wo es dann 
heißt die Abgeordneten haben entsetzt den Saal verlassen. Und dann hörst Du Dir 
die Rede an, er spricht von Gott, er spricht von Liebe, er spricht von Verzeihen. Und 
er sagt: "Wenn Gott es will, wird der Kapitalismus genauso...“ - das totbringende 
Verbrechen, Kapitalismus, Kapital heißt ein totbringendes Verbrechen. 

Wer meist Du wer ein Interesse an Krieg hat? Und ich habe schon darauf 
hingewiesen, die für Frieden demonstrieren haben auch ein Problem, die wollen 
nämlich das Gegenteil von Krieg. 
 
1:15:28 Und jetzt kommt bei HOLOFEELING etwas. Schau bitte mein kleines Bild an: 

 

 

Es gibt einen heiligen TAG: Das predige ich seit 20 Jahren, das 
ist die Synthese. Ein TAG, HEUTE 

 

 

und der platzt auf in Tag und Nacht. 

 

Und wir nennen das + und -. Das ist eine Gedankenwelle. 

Das ist der TAG. Der heilige Tag, und der platzt auf in + und - 

Das nennen wir Tag und Nacht. 

Und jetzt müsste Dir auffallen das das was ich jetzt einmal Plushälfte nenne, 
denselben Namen hat wie das heilige Ganze. Und es ist ein großer Unterschied ob 
Du von einem Tag sprichst - 24 Stunden, oder ob Du bloß die helle Hälfte meinst, die 
als Gegensatz die Nacht, die dunkle Hälfte hat. Und es ist ein riesengroßer 
Unterschied wenn ich ein Wort setze, nämlich Frieden. FRI = PRI yrp 80-200-10 
Frucht, vorher - die Urfrucht. EDEN Nde 70-4-50 = Das Paradies. 

FRIEDEN rot gelesen platzt auf in Frieden und Krieg. Die streben den blauen Frieden 
an, und den Krieg meinen sie müssen sie vermeiden. Sie wollen den Berg und 
meinen sie kommen auf den Berg, wenn sie das Tal vernichten. 

Dasselbe ist hier: Die HEILIGKEIT platzt auf in Gesundheit und Krankheit. Und das 
Musterbeispiel ist wie Kreis und Dreieck werden zu einem Kegel. KGL lgk 20-3-30 ist 
„wie eine Welle“. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כגל
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Die demonstrieren für den blauen Frieden, der das Gegenteil von Krieg ist. So wie 
wenn einer gesund sein will und meint wenn er die Krankheit bekämpft wird er 
gesund. Aber er wird 100%ig wieder krank. Evolution, Revolution. 

Wenn der Frieden für den die demonstrieren, dieser blaue Frieden sich durchsetzt 
kommt 100%ig wieder der nächste Krieg. Und jetzt geh in Deine Geschichtsbücher 
und denk Dir Deine jetzige Vergangenheit aus. Der Ausweg ist die Mitte. Das ist der 
ROTE FRIEDEN. Für den demonstriert aber keiner. Weil ein ausgedachter Mensch, 
die auf die Straße gehen, die Du Dir jetzt aufgrund dieser Worte ausdenkst das 
niemals verstehen werden. 

Hör Dir das Gespräch noch mal von vorne an. Und alles was er jetzt über Putin 
behauptet ist nur ein Spiegel von ihm selber. Ich sage immer wieder: Ich bin als Udo 
nur ein Spiegelbild Deines Charakters. Was? DU BIST JCH. Steht das drin im zweiten 
Buch der Ohrenbarungen. Was siehst Du in dem Udo Petscher? Einen geborenen 
Satan, einen Schwätzer, einen Lügner? Dann bist Du das. 

https://youtu.be/leqrv-hPKsQ?t=2650 

„... und er sagt man kann nicht unterscheiden zwischen Ukraine und Westen, das ist 
alles eins und der Westen hat diesen Krieg mit der Ukraine angezettelt. Allerdings 
muss man sagen, das ist russische Lesart, seit dem Beginn, so wie quasi alles was er 
da gesagt hat nochmal dieses russischen Kosmos dargestellt hat.“ 

Und er stellt den xxxx-Kosmos dar. Und das ist nur gespiegelt. 

Jetzt könnte ich hersuchen, eine schöne Rede vom Habek, der dasselbe macht. Da ist 
Putin böse, böse, böse und die schauen ihr eigenes Spiegelbild. Umso mehr die auf 
den schimpfen, umso mehr zeigen sie eigentlich das sie selber Böse sind. Wir sind 
wieder in dem ewigen Spiel von Kritik. Von einseitigen, geistlos nachgeäfften 
Bewertungen. 

 
1:18:33 Alles was er behauptet, ich betone nochmal: 

Wenn Du jetzt Deine IN<formationen bewusst beobachtest, und als Geist schaust 
Du nur was jetzt da ist. Das ist CUT! Dann wird Dir nämlich folgendes auffallen: 

Das zuerst einmal Deine Logik die Du zur Zeit zum denken benutzt, Dein Intellekt, 
einen ganz großen Fehler begeht: ER stellt die Kausalität auf den Kopf. In jeglicher 

Art und Weise, das ist mein Klingelingeling-Beispiel. 

 
Und Du hast, wenn ich immer sage, wenn Du nur einen Satz, ein Beispiel von den 
Beispielen wirklich verstanden hast, lass ich Dich jetzt in einer vollkommen neuen 
phantastischen Welt aufwachen. Du wirst immer noch derselbe Geist sein. Aber Du 
wirst mit Sicherheit, wenn Du an Dich denkst nicht mehr an den Körper denken an 
den Du jetzt denkst. So wenig wie Du Dich jetzt als einen Säugling noch denkst, wann 

https://youtu.be/leqrv-hPKsQ?t=2650
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denkst Du Dich als Säugling? So, und jetzt mach ich CUT! Du hörst jetzt Worte. Du 
denkst jetzt an Deine angebliche Geburt in der Vergangenheit, dann denkst Du jetzt 
an Deine Mutter, und Du denkst Dir wie Deine Mutter - dieses 
Trockennasenaffenweibchen per eigener Definition - ein kleines Äffchen zwischen 
den Beinen rausquetscht. Bist das Du, oder bist Du der, der sich das ausdenkst? Ist 
interessant, bist Du das, bist Du dieser Gedanke, dieser Säugling oder bist Du der, der 
sich das ausdenkt? Du denkst Dir den Vorgang jetzt aus, kannst Du es beschwören 
das das so war? Ist da ein Geist? Das heißt Du setzt das Dasein von dem Körper den 
Du Dir jetzt denkst in die Vergangenheit, aber egal welchen Körper Du Dir denkst, 
der entsteht Hier und Jetzt, was an Dir selbst nichts verändert. Das ist 100%ig sicher. 
Das ist eine ganz simple Sache, es ist so unendlich einfach, und jetzt kommt diese 
große Erkenntnis, was ich immer wieder anspreche. Und jetzt muss ich zeitlich, es 
gibt keine chronologische Zeit. Man muss das 20,30 Jahre wiederholen bis man 
plötzlich sagt: "Ja bin ich den total irre gewesen?" Die Hartnäckigkeit des Egos. Und 
die Grundvoraussetzung ist das Du Geist bist, das Du mich jetzt sprechen hörst. Es 
geht nicht mehr darum das Du einem von irgend was überzeugst, das Du Dir diesen 
Zustand erkaufen könntest mit Geld. "Das Göld is a Sau". Es sind Huren, es sind 
absolut Huren, Deine Ärzte sind Huren, deine Physiker sind Huren. Es sind Fehler in 
einem Führerscheinprüfungsbogen. CUT! Bewusst erschaffen. Es ist ein Da-sein-
müssen. Du schaust jetzt in Dich rein wie Du das bisher bewertet hast. 
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06.03.2023  AIN-E² „UPsolut-E²<ver~zerrung~s~freie>360 G<RaD-Solution“ ! 

https://www.youtube.com/watch?v=8IDxpH-7uJs 
 
Schlüsselworte: Schmerzen, Wollen, Polaritäten, Krankheiten, Brillen-Beispiel, Dilemma, sapere 
aude, Roger Köppel, Daliah Lavi, Zadik, Trinität, Tassen-Beispiel. 

 
00:07 JCH möchte Dir jetzt einmal eine Frage stellen, die Du Dir eigentlich 
letztendlich selbst beantworten musst, weil JCH frage ja letztendlich oder JCH 
erkläre, JCH spreche immer nur mit dem Geist der sich dieses Gespräch jetzt 
ausdenkt. Der sich letztendlich alles ausdenkt was er sICH ausdenkt.  

Die Frage lautet: Was ist in Dir / Mir, was ist in mir drin, das ICH die einfachsten 
Erkenntnisse von HOLOFEELING nicht wahrhaben will?  
Was ist das in mir das sich so massiv weigert das als einzig richtig, 100%ig richtig und 
recht anzusehen was ICH Geist Hier und Jetzt sofort auf der Stelle überprüfen kann? 

00:58 Wovor habe ICH Angst? Und IM-ME²R daran denken, wenn JCH sage: 

JCH erkläre es dem Geist der mich jetzt ausdenkt ist es eigentlich ein Selbstgespräch, 
weil ICH denke mir jetzt dieses Gespräch aus. ICH denke mir den Udo aus, ICH denke 
mir jetzt mich selbst aus. ICH denke mich selbst. An was denke ICH, wenn ICH an 
mich denke? 

An den Trockennasenaffen der jetzt vorm Computer sitzt. Was ist die Ursache das 
ICH jetzt an einen ganz bestimmten Trockennasenaffen, an einen ganz bestimmten 
Körper, an einen ganz bestimmten Menschen denke? 

Und wir beide wissen ja mittlerweile, oder wir sollten mittlerweile verstanden haben 
das ein Mensch etwas anderes ist wie ein menschlicher Körper, wie eine Person. 

Der Mensch ist eine ganze Lebensgeschichte. Diese große Erkenntnis streicht 
eigentlich deine ganze Schulmedizin schon weg. Weil die versuchen Personen am 
Leben zu erhalten und wissen nicht einmal was ein Mensch ist. 

Vom Säugling bis zu Greis sag ich immer. Im ersten Moment ist das sehr 
erschreckend. Und wenn JCH jetzt behaupte, und JCH rede jetzt wieder in einer Du-
Form, JCH spreche jetzt ganz gezielt Dich Geist an. 
 
02:21 JCH behaupte Du bist ein Gott. Und ich beweise das hier und jetzt sofort auf 
der Stelle mit einem Akt von Selbsterkenntnis. In dem ich schlichtweg sage wir 
setzen das Wort Gott einfach für Schöpfer. Und es ist 100%ig sicher das jeden 
Gedanken den Du denkst erschaffst Du in Dir eine IN<formation und diese von Dir 
erschaffene IN<formation ist in einem gewissen Maß etwas was Du aus Dir selbst 
herausschöpfst. Egal an was Du jetzt denkst, es entsteht in Dir eine IN<formation. 
Das wiederhole ich immer und immer wieder. Und DU Geist bist der einzige der das 

https://www.youtube.com/watch?v=8IDxpH-7uJs
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sieht und erlebt was Du selber in Dir erschaffst. Du bist der einzige der Deine 
IN<formationen wahrnehmen kann. Es gibt keinen anderen. 

Das ist der Satz: einen Traum erlebt bloß der Geist der träumt. Egal wo Du Dir 
räumlich oder zeitlich was hindenkst. Es ist hier und jetzt 100%ig sicher Deine 
IN<formation. 

Das schreibt Dir jetzt Dein vollkommen geistlos nachgeäffter Naturwissenschaftlicher 
Glaube vor das es so ist. Das bezieht sich übrigens auch, ich wiederhole nochmal, auf 
alle von Dir sinnlich gemachten Wahrnehmungen. Sinnlich wahrgenommenen 
Wahrnehmungen. Du holst es nur auf Deine VR-Brille. 
 
03:55 Was ist in Dir drin, das Du das nicht glauben willst, das Du so felsenfest davon 
überzeugt bist, das Du mit dem was Du denkst nichts zu tun hast. Zum Beispiel mit 
einem Heliozentrischen Weltbild. Oder zum Beispiel das jetzt gerade hier und jetzt in 
die Vergangenheit gedacht irgend ein jetzt ausgedachter Lautsprecher Schallwellen 
ausstrahlt und die Geräusche 'heliozentrisches Weltbild' von sich gegeben hat. 

Bist Du Dir sicher, das da außen ein Lautsprecher war, das Du das in der 
Vergangenheit gehört hast? 

Dieser ständige Wechsel im Hier und Jetzt , das umformen der KNETE, wie ich das 
nenne, verändert alles. Und bevor Du das nicht jeden Moment bewusst in Dir 

erkennst das es so ist, das das die einzige wirkliche Wahrheit ist, wirst Du Leiden. 

Mach Dir keine Gedanken um irgendwelche Menschen, die Du Dir jetzt 
ausdenkst. 

Wie JCH sage: Die Affen gehen MJR am Arsch vorbei die Du Dir ausdenkst, weil 
das vergängliche Erscheinungen sind. Es sind Existierchen. Das gilt übrigens auch 

für den Körper an den Du denkst, wenn Du jetzt an Deinen Körper denkst. 

 
05:10 Wie war die Frage: Verdammt nochmal was ist in mir - Dir, weil JCH ja 
behaupte das JCH DU BIN. JCH denke mir nämlich dieses Gespräch aus. JCH denke 
MJR jetzt den Udo aus, JCH denke mir jetzt aufgrund dieser Pixelmännchen auch 
noch einen Holger und eine Helene aus. So nenne ich die jetzt einfach mal, diese 
Pixelmännchen. Und JCH/ICH denke jetzt an mich selbst. 

Was ist jetzt die Ursache das wenn ICH an mich denke, an einen ganz bestimmten 
Körper denke? Und ICH jetzt ein ganz bestimmtes Bild auf meiner VR-Brille habe. 
Einen ganz bestimmten Computer oder ein Handy, und wenn ich über den Rand des 
Handys bzw. des Computers schaue sitze ich jetzt in einem ganz bestimmten Zimmer. 

Das verrückte ist, das das nur, immer - immer derselbe Geist erlebt. Das ist das was 
jetzt hier auseinanderströmt, aber das eigentliche Thema vom heutigen 
Selbstgespräch, wir können uns das dann nochmal anschauen. Weil ich ja immer 
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heute - immer heute - immer dran denken, alles was passiert, passiert heute. Und 
ich erwähne nochmal kurz, ohne das jetzt einzuschalten, wenn wir im Hebräischen 
"der Tag" schreiben, oder "ein Tag" ist es HIOM Mwyh 5-10-6-40. 

Dieses h als Vorsilbe ist der Artikel und Mwy heißt Tag. Und dieser komplette Komplex 
HIOM Mwyh ist das hebr. Wort für 'Heute'. 
 
06:35 Man sieht eigentlich hier schon in dieser Ursprache das es nur Heute gibt. 
Alles was passiert, passiert heute. Und bei Heute denken wir uns ja wieder 24h aus. 
Und dann sehen wir plötzlich: Heute ist es Hell und es ist Dunkel. Gleichzeitig. Da 
wechselt sich nichts ab, das ist 100%ig sicher was ich euch sage. Diese Abwechslung 
entsteht durch eine Verwechslung. Wenn Du Dir jetzt nämlich aufgrund Deines 
geistlos nachgeäfften Wissens ein Heliozentrisches Weltbild ausdenkst, und ich 
betone: Du bist der der sich das jetzt vorstellt, ausdenkt, weil man ihm erzählt hat 
das das da außen so ist. Und ich garantiere Dir: Egal wen Du Dir jetzt ausdenkst, 
diese Figur, auch wenn Du die sinnlich wahrgenommen auf der VR-Brille realisierst. 
Wenn der der das behauptet das beschwört, schwört er einen Meineid, weil das 
noch nie ein Mensch gesehen hat. Das immer eine Seite Hell und eine Seite Dunkel 
ist, gleichgültig ob sich jetzt diese Kugel um diesen Kugelscheinwerfer, den wir Sonne 
nennen herumdreht, es wird die Seite die dem Scheinwerfer zugewandt ist Hell sein 
und die gegenüberliegende Seite finster. Oder ob diese Kugel, die Du Dir jetzt 
ausdenkst von einem Scheinwerfer angestrahlt wird und die sich dreht. Es bleibt eine 
Seite Hell und Seite Dunkel. Wie kommst Du drauf das sich Hell und Dunkel 
abwechseln? 

Die Lösung ist ganz einfach: Weil Du Dich mit einem Affen verwechselst und Du Dir 
einredest Du befindest Dich auf einer Erdkugel die sich dreht, und dann bist Du 
einmal in der hellen Hälfte und einmal in der dunklen Hälfte. Und darum entsteht in 
Dir anscheinend chronologische Abwechslung von Hell und Dunkel. 

Es ist aber immer jetzt Hell und es ist jetzt Dunkel. 
 
08:19 Das ist das Spiel mit dem Sinus, mit dem großen Fall, das ein Arithmetiker 
weiß, dass in einem Einheitskreis alle Blickwinkel gleichzeitig da sind. Bis er 
geistlos nachäfft das man diese Blickwinkel nach außen in einer Form von einer 
Zeit oder einer Raumkurve in Form eines Sinus darstellt. Und plötzlich ist hier Plus 
und hier ist Minus, obwohl ich im Einheitskreis sehe das die in der Transversalen 
übereinanderstehen. 

Diese kleinen Fehler, ich sage es darf kein Jota verloren gehen. Auch nicht in meinen 
Heiligen Schriften. Tausend Mal erkläre ich Dir jetzt in Deiner modernen 
momentanen Brösel-Logik: Wenn Du bei einer Internet-Adresse statt .de ,de machst 
oder Du lässt den Punkt weg, wird diese Seite nicht in Dir auftauchen. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=היומ
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09:12 HOLOFEELING verknüpft alles was überhaupt da ist und jetzt komme ich zum 
eigentlichen Thema in dem Selbstgespräch, das ist der Trug mit Schmerzen, mit 
Wollen. 

Wenn Du viele Selbstgespräche hörst, frage ich Dich jetzt: Wie oft hast Du gehört 
das ich Dich jetzt mit der Frage, ist jetzt eine Welle eigentlich ein Berg oder ein Tal? 

Es ist eine dumme Kategorie-II-Frage. Wie jede Frage die Du stellst ob was richtig 
oder verkehrt ist, Dir ist gar nicht bewusst das Du ein einseitiges, sprich ein Ent-
heiligtes Ergebnis haben willst. 

Das ist das ganze Thema mit den Polaritäten. Was ist besser? Gesund oder krank? 
Krieg oder Frieden? Sonnenschein oder Regen? 

Tausendmal predige ich das vor, Du hörst das, man hat den Eindruck, man hat es 
verstanden. Wenn Du das verstanden hättest, hättest Du vor nichts oder niemand 
mehr Angst, schon gar nicht das Du Dich auflöst. Du würdest auch nicht versuchen 
irgend was, was jetzt Du als "Mein Besitz" betrachtest das möglichst lange am Leben 
erhalten zu wollen. Weil dann entwickelst Du Dich geistig nicht weiter. 

 
10:22 Wenn ich Dir nicht ständig Deinen ausgedachten Körper verändert hätte, 
der jedes mal neu ist, wenn Du an Deinen Körper denkst. Weil jedes Bild entsteht 
jetzt. Jeder Gedanke entsteht jetzt und er wird jetzt wieder zerstört. Wenn Du das 
wirklich verstanden hättest hätte JCH Deine Welt schon längst komplett 
verändert. Im letzten Selbstgespräch habe ich darauf hingewiesen das ich Dich 
jetzt, von einem Moment zum anderen in einer vollkommen neuen Welt wach 
werden lasse. Und Du kannst überprüfen das Du es noch nicht verstanden hast. 
Weil Du mit einer absoluten Hartnäckigkeit wenn Du an Dich denkst an einen ganz 
bestimmten Körper denkst, der übrigens jedes Mal neu entsteht wenn Du an ihn 
denkst. Weil Du meinst ohne diesen Gedanken kannst Du nichts erleben. 

„Wenn es meinen Körper nicht geben würde, mein Gehirn, würde es mich ja nicht 
geben“ ist vollkommen geistlos nachgeäfftes Trockennasenaffen-Wissen. 

Keiner stellt sich die Frage, wer denkt sich den Körper eigentlich aus? 

Was verändert sich an dem der sich seinen Körper ausdenkt und sagt: Dieser 
Gedanke bin ich und all meine anderen Gedanken bin ich nicht. Diese IN<formation 
bin ich und alle anderen IN<formationen bin ich nicht. Und egal an was Du denkst, 
ich behaupte es ändert an Dir selbst nicht das geringste. Dein ganzes jetzt 
ausgedachtes, in die Vergangenheit gedachtes - Jetzt wohlgemerkt - in die 
Vergangenheit gedachtes Leben - das war nie in der Vergangenheit. Das ist das 
verrückte. 

11:58 Und wenn Du jetzt auf Deine VR-Brille reinschaust in den Raum, schaust Du 
nicht in einen Raum, sondern Du schaust in eine Traumwelt, in eine Halbkugel, eine 
Camera (was ein Gewölbe heißt), das letztendlich wie Dein Gesichtsfeld nur aus zwei 
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flachen Bildern - ich mach jetzt das sehr einfach - entsteht. Und diese Zäpfchen in 
Deinem Auge werden nicht außen von irgend welchen Photonen oder Lichtwellen 
angeregt, sondern von innen, jetzt muss ich das immer wieder trennen von Deiner 
Logik. 

Das ist wie jetzt: Dein Gehirn ist wie ein Computer und Du hast eine VR-Brille an, und 
dieser Chip - dieser Computer mit dem Programm steuert die Lämpchen auf der VR-
Brille. Ich kehre jetzt das bloß rum. Deine Physiker sagen: Du bist ein 
Trockennasenaffe mit Augen und da außen sind irgendwelche Lichtwellen die 
irgendwelche Objekte anstrahlen, die dieses Licht reflektieren und dieses Licht oder 
Photonen fliegen auf Dein Auge zu, treffen auf dieses Stäbchen und Zäpfchen in 
Deinem Auge, werden dort in Elektrochemische Signale umgewandelt, gehen ins 
Gehirn rein und dann siehst Du was. 

Jetzt sind wir wieder beim Thema. Selbst der Materialismus schreibt Dir vor: 

Du kannst nur dann etwas wahrnehmen wenn es sich in Deinem Gehirn befindet. 
Was auch immer in Deinem Gehirn drin ist. Auch wenn Dir einer auf den Zeh steigt, 
auf das Bein, auf den Fuß, den Du Dir jetzt ausdenkst, auf die Zehe steigt, dann 
spürst Du den Schmerz erst, wenn das Signal über die Rezeptoren hochkommt und in 
Deinem Gehirn drin ist. Du schmeckst erst dann was, das schmecken nicht Deine 
Geschmackspapillen, sondern wenn irgend ein Signal von den Geschmackspapillen 
ins Gehirn reingeht, in den Thalamus. Schlafzimmer übrigens auf Lateinisch. 

 

 
13:37 Das erzähle ich immer und immer wieder und Du vergisst es. Ich werfe es 
wohlgemerkt dem Geist vor, der schon sehr lange, vielleicht 20 Jahre HOLOFEELING 
studiert. Einer der das erste Mal oder vielleicht bloß 10x gehört hat, dem sei 
vergeben. 

Was mir jetzt wichtig ist, das Dir klar sein muss, und ich komme jetzt zu dieser Welle 
zurück. Alles was ich jetzt erzähle ist auf diesen Selbstgesprächen drauf, es geht nur 
mit wiederholen. Bitte gehe meine Gedankengänge mit, ich mühe mich unendlich als 
Brösel in Deiner Traumwelt ab, wobei das Brösel bloß wieder ein Gedanke ist. Kann 
sich ein Gedanke abmühen? 

Du kriegst eine komplett neue und andere Einstellung zu allen Dingen. Und es ist 
ein Spiel, das spielst DU ALL-AIN-E². Den Traum erlebt nur der Geist der träumt, 
und Deine IN<formationen erlebst bloß DU. Also beginne zuerst einmal Dich als 

träumenden Geist zu setzen, das heißt Du erschaffst alles, aber Du kannst Dir 
noch nicht raussuchen was Du erschaffst. 
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Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht, ein Pinsel malt ein Bild. Ein Computer baut 
in sich Geschichten auf. Weder der Computer noch der Pinsel noch der 
Kugelschreiber kann sich raussuchen was er erschafft. Ein träumender Geist kann 
sich nicht raussuchen was er träumt. Und jetzt ist wichtig, bitte vergess das nicht: 
Alles was geträumt, erschaffen wird ist ein da-sein-müssen. Du musst absolut jeden 
und alles was Du Dir ausdenkst frei sprechen, weil es nicht anders sein kann wie es 
von Dir gedacht, wie es von Dir erschaffen wird. Der Schwerpunkt bei dem Wort 
Affen ist übrigens dieses AFF oder EFF.  Ppa 1-80-80. Umhüllen/Umgeben. 

Die Effekte die in Dir auftauchen, das sind diese zwei Facetten, da kommen die 
Affinitäten, die Spiegelungen her. Das nachäffen, da ist eine Schöpfung mit zwei 
Pünktchen drüber, und das sind diese zwei Facetten. Da müsste man jetzt die 
Vatersprache verstehen. 

15:44 Aber worauf ich jetzt hinaus will, wie Du Dich eventuell lösen kannst von 
vielen Problemen, die Du nicht haben willst, das Du zuerst einmal begreifen musst, 
wenn ich immer sage: 

Eine Welle. Eine Welle - plus/minus kann nur gleichzeitig auftauchen, kommt 
niemals nacheinander. Das ist der erste große Trugschluß. 

Und da kommen auch wenn Du sinnlich wahrgenommene IN<formationen in Dir 
erschaffst, in Dir träumst. Die entstehen nicht, weil irgendwelche Bilder von außen 
oder IN<formationen die Du jetzt wahrnimmst weil die in irgend einer Art und Weise 
in Form von Lichtstrahlen, Photonen, Lichtwellen oder von Schallwellen auf Dich 
geprasselt sind auf Dein Ohr, auf Deine Augen und in Dich reingegangen sind. Da 
sprech ich nur noch mal an, wenn Du Einstein wirklich verstanden hast, diese 
Einsteinformel beweist mit 100% arithmetischer Präzision das niemals von außen 
irgendein Licht zu Deinem Auge hinfliegen kann. Wenn Du jetzt Physiker oder 
Oberlehrer bist und Du glaubst das nicht, dann komm zu mir. 

Musst Du gar nicht kommen, lies den 8. Band, da erklär ich das. Du machst den 
großen Fehler aller Menschen beim Wurzelbegriff, Du lässt eine Seite weg. 

 

17:04 Und das ist auch der Grund mit Krankheiten, wieso sich evtl. Krankheiten in Dir 
sich ständig wiederholen. Sie sind zuerst einmal deshalb da, weil Du sie denkst. Jetzt 
kannst Du sagen: Ich denke mir ja meine Schmerzen nicht absichtlich. Ich will sie ja 
nicht. Ich sage: Das ist Dein Problem - Liebe Deine Feinde. 

Also pass auf: Eine Sache die ich immer wieder wiederhole und Du hast sie nicht 
verstanden, sonst würde sich das nicht wiederholen. Wir denken uns zuerst einmal 
eine Badewanne mit Wasser. Und da ist ein Wasserspiegel. Ein REI - ein 
Wasserspiegel. Und wenn man aus irgendwelchem Grund auch immer in diese 
Badewanne Wellen rein machen, dann muss Dir klar sein, die Wassermenge, ich 
nenn das einfach mal das Volumen an Wasser das sich über diesen statischen 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפפ
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Nullpegel heraushebt, exakt dasselbe Volumen wird unten fehlen. Das heißt 
arithmetisch gesehen, sobald ein Wellenberg auftaucht entsteht unter der Nulllinie 
eine Ebene wo kein Wasser ist - ein Nichts. Und das gleicht sich wie +5 / -5 aus. Das 
heißt selbst wenn da das größte Gewoge drin ist, ist arithmetisch gesehen wenn man 
+ und - wie bei einer Fouriertransformation gleich setzen bleibt das Null. Das ist die 
Gedankenwelle. 

18:28 Und jetzt wenn ich meine "Brille", da gibt's übrigens viele Videos auch und 
Erklärungen dazu. Das diese zwei Seiten sind einmal die Welle, und sobald wir uns 
zwei Seiten ausdenken, sind diese zwei Seiten was existierendes. Muss der 
Minusbereich auch zwei Seiten gespiegelt haben. Da kommst Du zu den vier Seiten 
vom Einheitskreis. 

Und sobald Du Dir die vier Seiten denkst muss Du das was Du denkst, was Du 
heraushebst muss nochmal gespiegelt im Minus sein. Das Prinzip wo ich immer sage 
von Diapositiv und -negativ. Camera obscura, das obscure im Krishna, im Schwarzen 
und in dem Gewölbe, in der Camera. 

Das heißt wenn Du jetzt im Kino sitzt, und ich mach jetzt das nur ganz kurz, weil es 
jedesmal sehr viele Möglichkeiten gibt, und du siehst einen Film, muss Dir klar sein, 
jedes Bild das vorne auf der Leinwand, in dem normalen Kino auftaucht, muss im 
selben Moment äquivalent in dem Projektor, ob jetzt das ein Video-Beamer ist oder 
ein klassischer Filmprojektor ist, muss dieses Einzelbild das auf der Leinwand ist 
nochmal da sein in diesem Projektor. Das ist in dem Fall natürlich kein Negativ, die 
Ursache liegt darin, weil die Lichtquelle auf einer Seite ist. Wenn Du die Lichtquelle 
in der Mitte setzt, dann kriegst Du Diapositiv / Dianegativ. Im Bezug auf Deinen 
Monitor ist jedes Einzelbild ein Arrangement von Lämpchen-Helligkeiten die 
dargestellt werden in einer unendlichen Kette von 1-en und 0-en. Und zu jedem Bild 
gehört im Hintergrund genau dieses statische Arrangement, das wär dann in dem 
Fall das Negativ für das Bild das Du dann auf dem Bildschirm siehst. 

20:06 Es gibt schlichtweg keinen Berg der in Erscheinung tritt - B-ER-G heißt im 
erwachten, im erweckten Geist. Es gibt keinen Berg, das hebr. Wort dafür ist 
übrigens nur HR rh 5-200. Und das heißt: Eine wahrgenommene Berechnung. Das 
was auftaucht ist die wahrgenommene Berechnung. Du brauchst zu Deiner 
Berechnung im Hintergrund die Form-el, die Rechenregel, das ist das Dianegativ 
dazu. 

Und das verknüpfen wir jetzt mal, was hat das mit Krankheiten zu tun und 
Gesundheiten? Also immer wenn Du an was denkst wirfst Du eine Gedankenwelle 
auf, aber Du schaust Dir von der Gedankenwelle immer bloß eine Seite an. Das heißt 
wenn Du Dich jetzt fragst, wie ist jetzt das eigentlich außen, hell oder dunkel, dann 
wirst du entweder nur hell oder dunkel sehen. Natürlich jetzt haben wir da einen 
Übergang in der Dämmerung, aber versteh bitte was ich sage. Die Ursache ist Dein 
tiefer Glaube, das Du jetzt auf einer Erdkugel bist, wo sich Hell und Dunkel angeblich 
abwechseln, was ich gerade erklärt habe, das nicht der Fall ist. Es ist im tiefsten 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הר
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inneren, glaubst Du, wenn Du dir jetzt Gedanken machst, warum ist es hell? "Ja, weil 
ich auf der hellen Hälfte dieser Erdkugel bin" 

Aber Du bist nicht dieser Gedanke, der irgendwo auf einer Erdkugel ist. Es sind Deine 
IN<formationen. Und dann ist im selben Moment die andere Seite da. Jetzt mache 
ich ein Beispiel, das ich oft gebracht habe. Ich erschaffe jetzt einmal was. Das was 
auf Deiner VR-Brille ist, was Du in den Raum reinschaust, in deinen Traum, T-Raum 
heißt Spiegelraum. Wo Du REI-N - REI = gespiegelt - hineinschaust, ist immer Deine 
IN<formation. 

 

 

Das ist immer Hier. Egal wo Du Dir das jetzt hindenkst. Es 
muss hier sein, sonst kannst Du es ja nicht wahrnehmen. 
Und wenn ich jetzt auf den Kopf tippe, der Kopf existiert ja 
auch bloß, darum reden wir von einem roten Kopf. 

Und jetzt zeig ich Dir, das es immer geht um den Mangel der Unbewusstheit. 

Du musst eine Welle ganzheitlich anschauen, obwohl Du Dich momentan nur immer 
auf eine Seite focussierst. Das heißt wenn Du jetzt den Kopf nach oben drehst, da 
musst Du natürlich zuerst den Kopf ausdenken, was Du normal gar nicht machst. Es 
wechseln ja nur Deine Bilder, siehst Du da oben eine Decke. Wahrscheinlich - wenn 
Du Dich jetzt in einen Raum, in einem Traum befindest, siehst Du eine Decke. 

D-Ecke heißt eine geöffnete Ecke. Du schaust in eine Ecke rein, das sind die zwei 
Bilder, die eine Tiefe illusionieren. Und interessanterweise, das ist verbunden, 
solltest Du Dir Gedanken machen, auch wenn Du außen bist - die Wolken oder die 
Sterne sind da oben. O-BeN. Was Dir jetzt gar nicht klar ist, das Du zwangsläufig 
wenn Du was als Brösel, als Körper, als Mensch, normales Säugetier nach oben 
definierst, bist Du ja zwangsläufig unten. Das ist jetzt die Seite, an die Du gar nicht 
denkst, das das Gefühl von oben, wenn Du das definierst gar nicht da wär, wenn Du 
dich nicht selber nach unten setzen/denken würdest. Du denkst aber bloß die Sterne 
oder die Wolke oder die Decke ist da oben. Das zu vervollkommnen, es geht um's 
vervollkommnen, um den Heilungsprozeß musst Du begreifen, das Du dann 
zwangsläufig unten bist. Stimmt ja eigentlich, ich bin unten, wenn ich mir was da 
oben hindenke. 

Aber wie sieht das jetzt aus, wenn wir das um 180° drehen? Dann schaust Du nach 
unten zum Boden und dann wirst Du feststellen, Du lässt wieder eine Seite weg, 
dann bist Du nämlich oben. Es ist die Frage: Ist der an den Du denkst, wenn Du an 
dich selbst denkst eigentlich oben oder unten? Wir haben gerade festgestellt es 
hängt zuerst einmal davon ab wo Du Dich hindenkst. Wenn Du Dir was ausdenkst 
und sagst es ist da oben, von mir weg, dann meine ich, ich bin unten. Drehe ich mich 
aber jetzt nach unten um 180°, und ich sage: Da unten am Boden liegt was, bin ich 
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zwangsläufig oben der der schaut. Wo bist Du eigentlich? Oben oder unten? Du wirst 
feststellen das sind die vier Seiten, Du bist immer in der Mitte. 
 
24:05 Dasselbe ist jetzt, wenn ich mein Beispiel, ich greife ganz kurz auf, sobald Du 
an irgend etwas denkst, z.B. wenn Du ein Brillenträger bist, Du denkst an Deine 
Brille: 

 

 

Dann taucht eine Welle auf, die nenne ich Brille, wobei jetzt 
hochinteressant ist, schau das Bild mit an. Das eine Brille die 
auftaucht im selben Moment, eine Nicht-Brille erfordert. 

Was ist damit zu meinen? 

Das also hier wenn Du an Deine Brille denkst, taucht eine Gedankenwelle auf, und 
das ist dieses -5 - das Negativ und das Positiv, und Du schaust jetzt bloß - Du denkst 
an die Brille. Jetzt ist die nächste Frage, jetzt machen wir zwei andere Seiten: Trägst 
Du die Brille jetzt oder denkst Du Dir das die außen irgendwo rumliegt? Das ist 
wieder ein Ja oder Nein. 

Aber um das festzustellen das Du Dir jetzt denkst, ich denke an meine Brille, dann 
gibt's zwei Möglichkeiten, entweder habe ich die auf der Nase oder ich habe sie 
irgendwo rumliegen. Das ist auch wieder ja oder nein. 

Und das wird dann noch viel interessanter bei diesen Perspektiven, das ich ja von 
meiner Brille rede. Sobald ich von meiner Brille rede, muss zwangsläufig auch eine 
andere Brille geben. Und dann gibt's nochmal Perspektiven. Das ist übrigens 
reichlich erklärt in den Selbstgesprächen. Schau ich aus der Brille heraus oder rede 
von einer VR-Brille und weiß das das eigentlich - wird das von innen angesteuert 
oder von außen angesteuert? 

Wieder eine Spiegelung. Und das kannst Du mit allen Sachen machen. 
 
25:36 Und jetzt komm ich eigentlich zu der Krankheit. Denk einmal an Deine nächste 
Krankheit. Ich sage jetzt einmal, Du denkst einfach mal, Du hast Zahnschmerzen oder 
Dir tut das Kreuz weh. Ist der erste Satz, den ich immer wieder wiederhole, wer 
100%ig das nicht mitkriegt ist Dein Kreuz oder Dein Zahn. 

Weder Dein Zahn hat Schmerzen noch Dein Kreuz hat Schmerzen, weil 
ausgedachte Dinge nicht mitbekommen wie Du sie denkst und das Du sie denkst. 
Kein Mensch an den Du jetzt denkst kann sich raussuchen das Du ihn denkst, das 

Du ihn erschaffst und das er so ist, wie er von Dir gedacht wird. 

 
Das eigenartige ist, das Du in der tiefen Überzeugung liegst, das Du meinst, Du hast 
mit dem was Du denkst nichts zu tun. Z.B. mit dem Heliozentrischen Weltbild und 
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mit der Ukraine-Krise. Und mit diesen absoluten Vollpfosten von Politikern die ich Dir 
zur Zeit in Deinem Traum einspiele. Und mit diesen absoluten Vollpfosten von 
angeblich weisen Menschen die sich Wissenschaftler nennen. Alle freigesprochen. 
Ein Da-sein-müssen. 

Also ICH werde niemals wenn ICH ein bewusster Geist bin irgend jemand den ICH 
mir ausdenke vorwerfen, das er genau so ist wie ich ihn mir ausdenke. Das ist der 
Trick wenn Du akzeptierst das Du jetzt ein träumender Geist bist, erschaffst Du die 
Dinge zwar, so wie ein Kugelschreiber ein Gedicht schreibt und ein Pinsel ein Bild 
malt. Aber Du kannst Dir noch nicht raussuchen was Du erschaffst. Das ist der 
nächste Weg. Da führt Dich HOLOFEELING hin. 

Nur HOLOFEELING. Nichts anderes. 

Und HOLOFEELING ist nichts für die Affen, die Du Dir ausdenkst. Auch nicht für den 
Affen an den Du denkst wenn Du an Dich selbst denkst. Weil das genauso ein 
geistlos nachäffender Affe ist wie alle anderen Affen auch. Das muss Dir bewusst 
werden. Diese Demut die ich fordere, da kommst Du mit Rechthaberei nicht 
weiter, und Dein Ego wird sich jetzt wehren. 

Ich verspreche Dir wenn Du den Punkt jetzt erreicht hast, das Du Dich soweit mit 
HOLOFEELING beschäftigt hast, das Dir langsam bewusst wird, dass es so ist. Ich sag 
immer: Schau einfach was jetzt ist. 

Das Bewusstsein das schaut was jetzt da ist, hat doch gar nicht das Problem 
entscheiden zu müssen ob das richtig oder verkehrt oder gut oder böse ist. Du 

schaust was ist. Was ist jetzt da? Ja, das was Du jetzt denkst oder was Du 
anschaust. Und dann erkennst Du das das ein ständiger Wechsel von 
IN<formationen ist, wo Du nicht den geringsten Einfluss darauf hast. 

Und sobald DU Dich angegriffen fühlst - macht alles Dein Ego - sobald DU 
irgendwas nicht haben willst - dieses Liebe Deine Feinde ist unendlich wichtig - 
bist DU in einer Verteidigungsposition, die eine Einseitigkeit aufrecht erhalten 

will? 

 
Ich weiß nicht wie oft ich in Selbstgesprächen darauf hinweise, dieses Gefühl: „Was 
denken dann die Leute von mir?“ Zuerst einmal die Leute die Du Dir jetzt ausdenkst 
sind nur dann existent wenn Du sie denkst, und dann existieren sie hier und jetzt in 
Deinem Kopf. Und schon die Frage "Was denken dann die Leute von mir?" ist eine 
total dumme Frage, weil diese Leute, die Du Dir jetzt denkst sind ein Gedanke, den 
Du denkst. Ich sage immer, diese Köpfe sind wie Kisten. Mein Kisten-Beispiel. Denk 
einmal an eine Kiste. Die Kiste entsteht erst in Deinem Kopf, wenn Du an eine Kiste 
denkst. Hochinteressant wenn ich Dich frage: Aus welchem Material besteht die 
Kiste? Das Material entsteht erst wenn Du das Material denkst. Was ist in der Kiste 
drin, die Du jetzt denkst? 
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Das was da drin ist, entsteht erst in dem Moment wenn Du es denkst. Hier und jetzt. 
Es ist wie das Quadrat mit drei Strichen zeichnen. Hättest Du das wirklich verstanden 
wär all Deine Angst, all Deine Quellen von Angst was zu verlieren, das Dir was 
passieren könnte, wären vom Tisch. Man kann dann noch einen Schritt weitergehen, 
wenn Du Dich jetzt fragst "Was denken dann die Leute von mir?" Wenn Du erkannt 
hast das diese Leute es gar nicht gibt, wenn Du sie nicht denkst und das die definitiv 
nur das denken können was Du Dir jetzt in die Leute hinein denkst. Und da kommt 
jetzt die Blindheit, wenn Du wirklich mal jetzt ganz wertfrei neben Dir stehst und 
diese Vorgänge beobachtest in Dir, die ich in Dir ablaufen lasse - Du bist ein 
träumender Geist - und ich zwinge Dich in einem gewissen Maß das Du Dir das 
anschauen musst, ob Du willst oder nicht. Solange bis Du verstanden hast was Du 
bist und was Deine Gedanken sind. Das es doch dumm ist zu fragen "Was denken 
dann die Leute von mir". Würdest Du Dich das auch dann fragen wenn Du nicht 
eigentlich schon die Antwort wüsstest, das die schlecht von Dir denken könnten 
eventuell? Wenn dieses Gefühl, die könnten schlecht von mir denken nicht in mir 
drin wäre würde ich mir gar nicht die Frage stellen was denken dann die Leute von 
mir. Da beginnt geistreiches Denken. 
 
30:24 Und jetzt ist es a so, ich komme auf die Krankheiten zurück. Sobald Du jetzt 
ein Wehwehchen hast, wir sagen mal Kreuzschmerzen Holger. Diese Kreuzschmerzen 
wenn Du das Wehwehchen hast, wirst Du immer wieder feststellen, wenn Du nicht 
an Dein Kreuz denkst, wir sagen mal das ist kein massiver Dauerschmerz, sondern 
das ist eine Einschränkung in der Bewegungsfähigkeit und jetzt sitzt Du da und Du 
grübelst über was nach wie ich immer sage. Da ist auch kein Körper da weil Dein 
Körper ja erst dann da ist, wenn Du an Deinen Körper denkst. Passiert in Deinem 
Traum immer wieder, das Du wieder nachschaust, Du konzentrierst Dich, Du 
erschaffst dieses Kreuz oder die Hüfte, oder was auch immer Du Schmerzen hast, 
und Du schaust nach ob's noch weh tut. 

 

 
Und in dem Moment wo Du nachschaust ob's noch weh tut, ist 
das eine Gedankenwelle, wo Du wieder bloß eine Seite 
anschaust und sagst: "Oh, die Schmerzen sind immer noch da. 
Ich will die Schmerzen loshaben" 

Und jetzt wird ein Punkt kommen, wo Du irgendwann einmal nachschaust ob's noch 
weh tut, und sagst: "Gott sei Dank, jetzt bin ich gesund, jetzt tut's nicht mehr weh, 
was Dir dabei nicht klar ist, das in dem Moment, es gibt ja bloß jetzt, die Krankheit 
immer noch da ist, so wie seltsamerweise jetzt, wir gehen mal davon aus im 
Hintergrund, ich interprätiere das dieses Gespräch während der Aufnahme, das es 
hell war. 
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Wie komme ich jetzt da drauf? Wenn ich jetzt das Bild vom Holger und vom Udo 
anschaue, könnte eine Lampe laufen. Aber da ich jetzt das Bild von der Helene da 
habe und im Hintergrund ein Fenster wo es außen total hell ist, gehen wir mal davon 
aus, logisch konstruiert, das das in der Vergangenheit am Tag aufgenommen wurde. 

Merkst Du das ist ganz bewusstes Beobachten der eigenen IN<formationen. Und 
wenns jetzt hell ist kann's ja jetzt nicht finster sein. Aber wie sieht das aus, wenn Du 
das als ganzes erkennst. Du siehst jetzt nur wieder die helle Hälfte wenn Du Dir 
Gedanken machst: Ist es hell oder finster? Aber im selben Moment ist auch die 
finstere Hälfte da. Und würdest Du jetzt Dir das da außen finster denken, ist im 
selben Moment auch die helle Hälfte da. 

Und genauso verhält es sich wenn Du krank bist und Du schaust immer wieder nach 
ob Du jetzt endlich gesund bist. Solange Du Dir Gedanken machst, ob das jetzt in 
Ordnung ist, ist es eigentlich auch nicht in Ordnung. Nennen wir das in Ordnung und 
nicht in Ordnung, Gesund und Krank. 

Und in dem Moment wo Du krank bist, ist es auch in Ordnung, weil es gibt keinen 
Wellenberg ohne ein Wellental. Das Problem ist das Entheiligen, weil Du eine Seite 
anstrebst, hängst Du in diesem Dilemma - was nennt man ein Dilemma? 

 

Was an dem in der Mitte eigentlich überhaupt nichts verändert der schaut. Der, der 
schaut, schaut einfach was jetzt da ist. Und dann kannst Du auch Deine einseitigen 
Interprätationen anschauen. Deine eigenen oder irgendwie die Interprätation von 
irgendwelche Figuren die jetzt von Dir gedacht werden, die natürlich nicht anders 
interprätieren können, wie Du Dir das denkst. Das gilt auch, wenn eine auf Deiner 
VR-Brille auftauchen. 

33:26 Drum betone ich immer wieder: Das was der Udo Dir jetzt erzählt, was ja gar 
kein Udo erzählt, sondern ein Lautsprecher erzählt, all diese Sachen existieren 
immer nur, auch die Person Udo - hat die jetzt die ganze Zeit existiert? Du 
konstruierst Dir Vergangenheit, ständig. Es ist jetzt, es ist ein Faktum, eine Hier und 
Jetzt überprüfbare Tatsache. Und es wird kein anderer verstehen. Hoffe nicht das das 
zuerst die anderen - "wenn die anderen", "ja, wenn die anderen des alle Wissen..." 
Es geht nicht um die anderen, es geht überhaupt nicht um die anderen. Das dreht 
sich wie ein Kreis, immer um dieselben Sachen. und ich kann Dir nur sagen: Alles was 
ich Dir einspiele, jedes Lied. Ich sag immer, früher, selbst wenn Du mir eine Maggi-
Tütensuppe gibst und wir lesen das hinten mit der Vatersprache kippt das in einen 
komplett anderen Bereich. Es sind Märchengeschichten. 
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Deine Zeitgeschichte sind Märchengeschichten. Löse Dich zuerst einmal Dich mit 
einem Gedanken von Dir zu verwechseln. Das heißt: Halte verdammt nochmal 

das erste Gebot. Mach Dir kein Bild von Gott heißt, mach Dir kein Bild vom 
Schöpfer. Du bist der Schöpfer für jeden Gedanken den Du denkst. Du bist ein 

Gotteskind, weil Du mJCH jetzt sprechen hörst. JCH erkläre es nur dem, der mJCH 
jetzt sprechen hört, das ist ein klares Zeichen das Du Geist bist. 

Und alle wo Du Dir ausdenkst, alle, alle Menschen, alle Tiere die Du Dir ausdenkst 
sind nur Figuren in Deinem Traum. Es sind Existenzen, sind vergängliche 

Erscheinungen, die kriegen das nicht mit.  

Mag Dir das noch so real erscheinen, wenn Du selbst mit Schmerzen konfrontiert 
wirst. Du hast den Schmerz, nicht Dein Gehirn, nicht der Zahn. 

 
Wenn Du mit einem Hammer auf Deine Hand haust, die Hand kriegst nicht mit, die 
hat auch keinen Schmerz. Wenn Du Magenkrämpfe hast, dein Magen kriegt das nicht 
mit. Und das gilt auch für alle Tiere, die Du Dir denkst, die angeblich gequält werden. 
Dieser Trugschluß ist die Quelle von Leid. Wäre alles weg, wenn Du wüsstest was ein 
träumender Geist ist und was seine IN<formationen sind. Den Traum erlebt bloß der 
Geist der träumt. 

35:40 Und jetzt betone ich nochmal: Diese einfache Erkenntnis beweise ich Dir, 
wenn Dein Intellekt das hergibt das Du mir folgen willst - steht in allen heiligen 
Schriften Deiner Welt, gleichgültig von welcher Religion wir jetzt reden. 

Wenn man das richtig übersetzt. Ob Du jetzt hier hinduistische Schriften - die 
Upanishaden übersetzt, ob Du den Thenach, das alte Testament oder das neue 
Testament auf griechisch übersetzt. Ob wir in die große Weltreligion der 
Naturwissenschaften gehen. Die ganzen Formeln in Deinen Physik- und 
Chemiebüchern, wenn Du die richtig im Gesamtkontext zu deuten weißt und nicht 
nur geistlos irgendeine geistlose Äußerung eines Affen, den Du „mein Lehrer, mein 
Professor“ nennst, der genauso seine Lehrer nachgeäfft hat, wie Du den nachäffst, 
sondern mal - sapere aude - selber zum denken anfängst. Das machst Du nur mit 
HOLOFEELING. 

Weil JCH nämlich behaupte das JCH DU BIN. HOLOFEELING ist Dein ureigenstes 
Wissen von dem Du überhaupt nichts mehr wissen willst. 

Aufgrund Deiner Arroganz, die Du Dir wie einen Virus eingefangen hast: "Ich habe 
Recht und Du hast nicht Recht" "Der Henkel ist Rechts" - "Nein, der Henkel ist Links" 
- "Nein, der Henkel ist in der Mitte" 

Diese Arroganz wo die Menschen ausstrahlen. Da wirst Du dann merken, das sich 
was neues in Dir aufbaut, nämlich eine absolute Abneigung gegenüber diesen 
Figuren. Ist schon wieder eine Falle. Vorsichtig! Liebe Deine Feinde! 
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Jch sage: Jch liebe alle meine Tierchen. Und der Trick ist wieder so einfach, denk 
einfach an Romane, mein Hannibal Lecter. Ich sage, die verschrobensten Charaktere 
sind doch die interessantesten. Das sind alles Märchengeschichten. Und beim 
Märchen ist das wesentliche die Metapher.  

 
37:28 Wir schauen jetzt mal ganz, ganz kurz in unseren Chat rein, da wird zwar zur 
Zeit viel gesabbert habe ich festgestellt. Sabbern ist das blaue von sapere aude. Aber 
es wächst und gedeiht. 

Immer dran denken, was hier (im Chat) fett ist ist eigentlich ROT und das andere ist 
blau: 

UND JETZT GE²NAU „AUP-GE²<passt>“ : 

AIN BEWUSST-E²S „GOTT-E²S-KIND“ (= 44 = „ILD“ !) 
ist stets bemüht<DeN „UM~fassenden 360° Blick“ (!) … 

UM Mw 6-40 = aufgespannte Gestaltwerdung 

U~M>die von IHM SELBST<aus~gedachte symbol. „Tasse HeR~UM“ (!)> 

HR rh 5-200 = wahrgenommene Berechnung, der Berg  wird zu einer 
aufgespannten Gestaltwerdung (UM)  - Du siehst natürlich immer nur eine Seite. 

„AUP-RECHT“ zu „H-AL<T~EN>“ ! 

 H-AL = Gott, das Nichts 

<T~EN> = https://gematrie.holofeeling.net/טענ> 

 

Das ist eigentlich, blau gelesen: Die Spiegelung einer augenblicklichen Existenz 

Rot kann man's lesen: Dann ist dieser RAI, dieser Kopf des Schöpfergottes, im 
Mittelpunkt, ist die Quelle allen SEINs. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ומ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=הר
https://gematrie.holofeeling.net/טענ
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Das Sein selbst - SAIN heißt Das Bewusstsein, das dann zu einem blauen Sein wird, zu 
einer Existenz in dem Moment wo Du Dir was ausdenkst. 

Sehr simpel und einfach. 

https://www.dwds.de/wb/etymwb/RECHT 

 

Gesamtheit der Gesetze: Das ist HOLOFEELING 

Diese vielen widersprüchlichen Meinungen und Richtungen werden zu einem 
einzigen Rich-tik. Dieses Rich-TIK, wenn ich das immer betone, im klassischen 
schreibt man das so: 

TIK Kyt 400-10-20 Das ist der absolute Mittelpunkt. Wir können das natürlich auch 
mit TIG gyt 400-10-3 schreiben, hebraisieren, gibt's zwar nicht das direkte Wort, das 
ist aber AIN IM-ME(E)R DA-SAI-END-ER GEIST.  Sehr interessant im Piel gelesen heißt 
das: Das schmücken von Buchstaben, das Ausschmücken von Buchstaben. Da haben 
wir die 413. (Totalwert / Äußerer Wert) 

…und das führt „UNS“ ( „GOTT-E²S-KIND=E²R“ !) 
(1:44) „IN-S RAI-CH des (WIRK-LJCHT-E²N) GLAUB-E²N“ (!) … 
 

40:00 Hören wir da mal ganz kurz rein: 

Medien-Mainstream wird zum Problem für die Demokratie - Weltwoche Daily CH, 
06.03.2023 https://www.youtube.com/watch?v=aDHcNOatKaQ&t=44s! 
 

„... stets bemühlt den 360°-Blick – Annalena Baerbock aufgepasst -...“ 

AUP-GE²<passt>, Ihr müsst bei jeder Kleinigkeit,  UND JETZT GE²NAU „AUP-
GE²<passt>“ : –  bei jeder Kleinigkeit, ich müsste tausende Sätze machen für ein 
kleines Wort. 

„...360°, den umfassenden Blick auf die Wirklichkeit zu werfen, und in diesem 
Zusammenhang werde ich immer wieder auf die ganz entscheidende, im Grunde 
wichtigste Erkenntnis des Lebens...“ 

WIE-ICH-TIK  wie ICH in der Mitte. DU bist immer der Mittelpunkt, egal was Du um 
Dich herum ausdenkst, wo Du das um Dich herum räumlich oder zeitlich hindenkst, 
es ist hier und jetzt Deine IN<formation und sie ist genauso wie Du sie denkst, und 
sie ist weil Du sie denkst. Gleichgültig an was Du denkst. Auch jeder Mensch. 

https://www.dwds.de/wb/etymwb/RECHT
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיג
https://www.youtube.com/watch?v=aDHcNOatKaQ&t=44s
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„...gestossen, zurückgeworfen, darüber lesen sie nie etwas in den Zeitungen. Dafür 
viel zu viel über all die Fürchterlichkeiten die sich die Menschen immer..." 

Die ZEIT ist übrigens UNG gnw 6-50-3 blau gelesen - ist eine aufgespannte Existenz in 
Deinem Gehirn. Das Gehirn ist natürlich auch ein Symbol. Ein Rechnungsführer, eine 
Rechenmaschine. Das ist das hebr. Wort für Gehirn. MWCH xwm 40-6-8 

 

Interessant: ZR ru 90-200 = Zur Form werden, und das ist immer eine geistige Ehe-
Existenz zwischen dem Denker und dem was er sich ausdenkt. 

 

Das ist eine Gestaltwerdung, aufgespannte Kollektion, 

ROT gelesen wäre es: Das Meer in dem alles verbunden ist in einem einzigen großen 
Kollektiv. 

Ich nenn das immer, das in Dir selber diese Puzzlestückchen ein Kontinuum sind. Ein 
Kontinuum ist ein lückenloser Zusammenhang, ein Zusammensetzen von vielen 
Einzelteilen, das die in eine absolute Einheit Eins werden. AIN-S: Ein nicht 
existierendes Bewusstsein. Unendlich viel und Nichts gleichzeitig. 

"... wieder einbrocken. Die Menschen sind Katastrophen-Verursacher, sie sind 
allerdings auch..." 

Mensch, blau gelesen heißt Programme, fehlerhafte Programme, fehlerhafte 
Denksysteme, unvollkommende Programme sind Katastrophen. 

"… zum Glück Katastrophen-Überwinder. Das was sie aber nie lesen, das ist die 
entscheidende Erkenntnis..." 

Ent-scheiden heißt das Aufheben von Plus und Minus, in die Mitte gehen. 

"...überhaupt." 

Über Deinen Kopf, über den Kopf von UP. UP ist ALHIM das MEER, 

Ü~BeR: Ü = Doppelt aufgespannt; BR = Das Äußere 

H-aUP<T: H-UP= Das MEER, ALHIM 
 
Merkt ihr, das jeder Satz, wenn ich sage das selbst die Maggi-Tütensuppe, wenn Du 
jetzt Vatersprache hast - alles prasselt auf Dich ein mit diesem System. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ונג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מוח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צר
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Das ist das Wunder. 
 
43:07 Lassen wir das mal gut sein. 

 

Jetzt gibt es einen schönen Gedanken, ganz perfekt, es gibt nur einen Geist, einen 
nicht existierenden Geistesfunken. E²S, das ist immer diese Verbindung, das heißt es 
gibt nicht Geistesfunken 1, 2, 3, 4, das hab ich oft erklärt, das ist ganz einfach zu 
erklären, wenn ich von Geistesfunken rede, ist es nicht ein quantitativer Plural, 
sondern Geistesfunken bezieht sich wenn Du vorm Bücherregal stehst, sind alle 
Bücher für Dich gleichzeitig. 

Alle Zeilen, egal was. Erleben tust Du erst was - das ist JCH - 
wenn Du ein Buch nimmst, das Buch rausziehst, 

 

dann musst Du bei dem Buch eine Seite aufschlagen, schau 
bitte das kleine Bild an. Dann musst aufklappen, dann hast 
Du zwei Seiten. und dann musst Du eine Seite anschauen. 
Du musst schon wieder eine Seite weglassen, dann hast Du 
viele Zeilen. 

Dann musst Du viele weglassen, Dich auf eine Seite fokussieren, musst Du in der 
Zeile ein Wort raus-fokussieren und aus dem Wort nochmal eine ganz bestimmte 
Vorstellung aufbauen. Das ist das hinein-fokussieren in eine unendlich große 
Kollektion. Das heißt der vorm Bücherregal, das ist JCH. Und in dem Moment wo ich 
ein Leben durchlebe, ein Buch in die Hand nehme und eine Rolle spiele, eine ganz 
bestimmte Rolle. Jetzt z.B. Das ist ein Programm, wenn Du jetzt an Dich denkst, 
denkst Du jetzt an den aktuellen Körper. 
 
44:31 Das heißt Du schaust in Dein eigenes Lebensbuch hinein, auf eine ganz 
bestimmte Seite, wir sagen das ist ein Lebensjahr, ganz bestimmter Moment, das ist 
eine Zeile - ein Wort. Das ist eine Metapher, verstehe diese Metapher. 
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Es gibt nicht viele Geistesfunken, weil der Leser dieser Bücher ist immer derselbe 
Geist. Das heißt es gibt nur ein aller einzigen Geist und zu einem Geistesfunken 
wirst Du wenn Du eine ganz bestimmte Rolle spielst, wenn Du zum lesen anfängst.  

Und ich gehe mal davon aus, das Du bei Dir zuhause auch ein Bücherregal mit 
einigen Büchern hast, und dann muss Dir klar sein, wenn das Romane sind, wir sagen 
mal das sind Drehbücher von einem Schauspieler der verschiedene Rollen spielt. Das 
das immer derselbe Geist ist, es wird nur eine andere Rolle sobald Du ein anderes 
Drehbuch durchlebst. Auf die Bühne des Lebens gehst und eine andere Rolle, einen 
anderen Avatar spielt. Aber Du bleibst immer derselbe Geist. Ein Schauspieler wird 
nie vergessen wer er selbst ist. Und JCH UP vergesse niemals wer JCH SELBST BIN. 
Jetzt in diesem Moment BIN JCH DU. So beginnt das erste Buch der Ohrenbarungen. 
JCH BIN DU. Da steht das alles drin. JCH BIN wirklich DU. JCH bin der, der sich jetzt 
zuerst einmal als Geist, das rote ICH, dieses Gespräch ausdenkt. Und ICH denk mir 
jetzt hier diese Brösel aus, mich selber, wir bleiben mal nur beim Udo. ICH denk ja 
mich genauso aus wie den Udo. Der Udo ist jetzt nur ein Gedanke in meinem Kopf 
und ICH kann mich materialisieren, weil ich ja die Möglichkeit habe, wenn ICH an 
mich denke, durch dieses Programm zu realisieren, zu materialisieren. Aber dieses 
ganze Körpergefühl ist nur IN<formation, genauso wie der Udo. Das habe ich so oft 
erklärt. Ich bin jetzt als Udo in DIR aufgetaucht um DIR Geist, der Du DIR beide 
ausdenkst, Dich selbst und den Udo zu erklären das DU der bist, der sich beide 
ausdenkt. 
 
Und JCH BIN der, der DICH das jetzt denken lässt. Das ist der vorm Bücherregal. Das 
Prinzip wiederhole ich immer und immer wieder. Und wenn Du das vergisst wirst Du 
leiden bis in alle Ewigkeit. 

 

46:31 Da haben wir nochmal so eine, mit der Tasse. Das stimmt übrigens alles schön. 
Das sind jetzt mal Geistesfunken, die immer mehr begreifen was sie selbst sind. 

Machen wir nochmal so einen Udo-Eintrag: 
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WISS-E²: 
Das „AIN-E² BEWUSST-SAIN“ , d.h. „WIR GE²IST (JCH&ICH)“ 

BEWUSST-SAIN hebraisiert = Bewusstsein ist nicht existierend 

JCH&ICH: JCH vorm Bücheregal und ICH jetzt, wenn ICH zum lesen anfange und 
vergesse wer ICH eigentlich bin. 

<benutzt viele verschiedene„Denk-/Glaubens-
Systeme“ (=Schwamminhalte/Programme/ „BÜCHER“ !) zum„DeN-KeN“! 

DeN = Geöffnete Existenz 

KeN = Urteilen, das Fundament  F-Unda  sich etwas überlegen und Lügen 
verbreiten 

<Das„Denk-/Glaubens-System“ (d.h. das blaue 

„ICH“ =der„Intellekt“ /das„Programm“ – „DAS BUCH“ !) 

das„JCH“ ,das „AIN-E² UPsolut-E² BEWUSST-SAIN<zum DeN~KeN benutze/lese, 

Dieses Programm / Dieser Intellekt  „BESTIMMT“ (!) > UP-solut“, 

„W-EL=CH(E²)R“ (!) Geistesfunken = „ICH BIN“ … 

CHR<CH~R> = https://gematrie.holofeeling.net/ חר 

<und welcher „Mensch“ (ICH) und welche „Person“ (ich~Brösel) 

Mensch (ICH)  Der Mensch ist keine Person! 

zu sein „GL~AUB~He“! 

Da haben wir jetzt Beschwörung - AUB bwa 1-6-2 Die Schöpfung einer 

aufgespannten Polarität ist hebr. die Beschwörungskunst.  

Immer wieder erwähne ich das. 

<„Ex~GaL“ (!) „welche~Brösel~Rolle“> 

JCH/ICH GE²IST = „AL<S Brösel~spiele> 

„ICH BIN“ (Geistesfunken) und „JCH BIN“ (UP), 

d.h. „WIR“ SIND IM-ME²R „DE²R-SELBE²-GE²IST“ ! 

 
48:50 Was natürlich hier sehr interessant ist, ich hab hier mal das DaLIH hyld 4-30-
10-5 

https://gematrie.holofeeling.net/חר
https://gematrie.holofeeling.net/חר
https://gematrie.holofeeling.net/אוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דליה
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Wir lesen das ROT: 

Im Geist geschlossen ist ein Licht und das ist GOTT und das ist die Quintessenz. 

Das ist das göttliche Licht, das wir auch Energie nennen können. 

Und blau DaLI~H: Der Schöpfeimer, Schöpfen von Wasser – Gedankenwellen 

und dann haben wir hier noch: LBIA aybl 30-2-10-1 

 

Das heißt Löwin. Interessant, der Löwe selber (männlich) ist ein ARI(E²R) 

ARI yra 1-200-10 heißt nämlich auch Löwe. Das Löwe ist hier nicht korrekt übersetzt. 

Und das ist der Magier, Zahlenwert 43, WIR sind dieser Magier. 

 

Das heisst Daliah Lavi – Wär ich ein Buch 
https://www.youtube.com/watch?v=TapNoykGrRY 

Text genau anhören, hab ich so oft gebracht. 

Da steht ICH BIN DU – Ich bin nur ein Buch, so beginnt das Spiel von HOLOFEELING, 
meist Du das das alles Zufall ist? 

 

(ICHBINDU S. 7) 

JCH BIN wirklich der Schöpfer für all diese Programme. Das ist das große Wunder, 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לביא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארי
https://www.youtube.com/watch?v=TapNoykGrRY
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50:00 Gott tritt in Erscheinung.  JHWH's Licht und seine Schatten (Auszüge aus 
Schriften): 

 

Da kommt noch mal was: 

UNS-E²R<„LE~BeN“ ist ein ständiges „AUF~> & UP“ (!), 

WIR sind E²R, der Erwachte. Es gibt nur diesen einen Geist. 

LE~BeN heißt auseinandergeschmissene polare Existenz ist ein ständiges 

AUF~> & UP  wieder zurück ins Meer, UP86/ALHIM 

AIN<ständiges „KOM+~-MeN> & G-EHE-N“ ! 

KOM: lat. Zusammengeschmissen 

MeN: geurteilt, +/- 

G-EHE<N: Geistige Ehe-Existenz, das ist der ADaM 

Der Denker- der träumende Geist und seine Traumwelt, das ist die wirkliche 
chymische Hochzeit. 
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50:44 Und jetzt kommt ein Lied, ich hab den Text drangestellt: 

[VERS-E² „5“ (= die QUINTESSENZ)]„AIN-E²R GEHT“ < und „EIN~ER KOM~MT“> ! 
Und neulich war es fast soweit 
Das„Z-IM-ME²R“ (!) <war „ZU~RECHT>GE²MACHT“ !       ZU = ZW 90-6 = Befehl 
„AL<le~S „SCHI>E²N“ (!=) „B-RAI-T“ ! 
 

Man muss da immer ein wenig mitdenken: 

 SCHI = Das Geschenk. Die auseinandergeschmissene Raumzeit (le~S) ist ein 
Geschenk, vom logischen Intellekt (SCHI) 

B-RAI-T = Im Kopf des Schöpfergottes ist das alles. 

<Doch diese W~ELT war nie> „GE²=RECHT“ ! 

ELT heißt Brandopfer, der polare Rand 

<Und auch das~Glück hält~nie~lang~an> 
Denn „DAS (ROT-E² „GOTT-E²S)KIND“ (!) 
das NEO/neu „GeBoR=E²N WAR“ (?) … 

Das bist DU, das musst Du erst noch werden, obwohl Du's schon bist, auf Erden. 

Du musst auf Erden noch werden, der DU bist. Wer nicht stribt bevor er stirbt, 
verdirbt. Da wird sich oberflächlich betrachtet überhaupt nichts in deinem Traum 

verändern. 

D.H. Du wirst nach wie vor – NaCH = Ruhend VOR = vor Dir, ständig in Veränderung - 
ständig wechselnde IN<formationen erleben, bloß Du begreifst, Du versteht das Du 
Dich dabei nicht veränderst und noch nie verändert hast. Das ist das was ich immer 
wieder darauf hinweise. Das ist kein Eso-Geschwätz, das kannst Du sofort 
überprüfen. 

Das Du immer derselbe Geist bist, egal welche IN<formation Du Dir ausdenkst. 
Und das Du IN<formationen nicht am Leben erhalten kannst, weil jeder neue 

Gedanke zerstört den bestehenden Gedanken. 

Auch ein so ein Satz. Einen einzigen Satz wenn Du nicht vergisst und verstanden 
hast, bist Du befreit. 

 
GBR = https://gematrie.holofeeling.net/גבר 

GBR rbg 3-2-200 ist der GeBuRtsGeBeR, da kommt der Engel GaBRIEL her. Das ist 
übrigens der, der den Jesus erschaffen hat in der Maria und Johannes den Täufer in 
der Elisheba. 

Und Du bist dieser GeBeR für jeden Menschen den Du Dir ausdenkst. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבר
https://gematrie.holofeeling.net/גבר
https://gematrie.holofeeling.net/גבר
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Ist schon sehr heftig, muss man zuerst einmal damit umgehen. DU bist der Schöpfer, 
der Erzeuger von jedem Menschen den DU Dir ausdenkst. Alles. Heliozentrisches 
Weltbild, Scheibenwelt, Physik, Wassermoleküle, egal an was Du denkst, Du bist der 
Erzeuger von dem Zeug. Du bist der Erzeuger und der Zeuge weil Du das unmittelbar 
sofort auf der Stelle überprüfen kannst was Du jetzt in Dir erzeugst. Stimmt oder 
stimmt? Das ist 100%ig sicher. 

Und alles was Du Dir ausdenkst, auch ein Udo Petscher ist ein Da-sein-müssen, 
existieren nur wen Du sie denkst. Wenn JCH wiederkomme, das sage ich jetzt als JCH 
zu Dir, werde JCH wiedergeboren in Deinem Geist, und zwar deshalb weil JCH DICH 
jetzt an den Udo denken lasse. Und DU kannst Dich nicht dagegen wehren. Wo JCH 
mJCH jetzt aber nicht einmische, ist das DU Dir bewusst machen musst: Wie 
empfindest Du diesen Typ? Als Schwätzer, dann hast Du nie richtig zugehört, dann 
bist Du so verblendet von Deinem geistlos nachgeäfften Wissen, das Du am Leben 
erhalten willst, das stochastische Denken. 
 
54:22 Die erste Frage wo Du Dir stellen wirst wenn Du Dich mit irgendwas 
auseinander setzt in Dir selber und Dich focussierst auf einzelne Perspektiven, auf 
gewisse Internetseiten. Will ich das glauben, finde ich das toll oder will ich's 
vernichten und ist mir klar das das nur leeres Geschwätz ist? Die Schwurbler-Seiten 
zum Beispiel oder die offiziellen, was ja eigentlich die hinderlichen Seiten heißt. Das 
offizielle Wissen Deiner Welt ist ein hinderliches Wissen. Das ist das was ist. Da kann 
ich 1000x in Wörterbücher reingehen. 

 

Ich sag immer: Die katholische Kirche, der Papst ist der offizielle Stellvertreter Gottes 
auf Erden. 

 

Die offiziellen, die Dienstfertigen - die Arschkriecher der Office, der Bürokratie. 
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Voller Diensteifer. Alle, ob das Polizisten sind, egal ob das Politiker, alle unterwerfen 
sich ihrer Partei, ihrem Parteibuch, ihren Richtersprüchen. Ich habe früher immer 
wieder, in den 80er Jahren habe ich gesagt: Was hat ein Richter in der 
Bundesrepublik Deutschland und ein Richter in der DDR und ein Richter im Nazireich 
gemeinsam? Sie halten sich an ungerechte Gesetze die einseitige Auslegungen 
machen die diktiert werden von einer Politik die total verlogen ist. Es war noch nie 
anders und es wird bis in alle Ewigkeit so sein. 

Und JCH öffne Dir jetzt die Tür, das Du diesen Traum verlässt. 
Und Du musst nichts tun. Als Brösel spielst Du Deine Rolle weiter. 

Das ist das Große.  

Mens, mentis, mentior. Die Ex-perimente, etwas überlegen und Lügen verbreiten. 

         

Höhe:  HWH = Seiend, sei! 

udo:  TESTUDO (bu 90-2) – J<HWH Zebaoth 

AL-TIT-udo  
AL = GOTT und zwischen dem GOTT und dem udo ist 
TIT jyj 9-10-9  Ein Spiegel (j) – ein GOTT (y)- und ein Spiegel (j) 

 

Und jetzt kriegst Du einen Entwurf. Etwas konzipieren. Ein SCH<La-MM. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=צב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טיט
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Einen T-EX-T. Zwei Spiegel, EX = auseinandergerissen. 

ENT<werfen: Vorsilbe Ent- heißt das da gar nichts nach außen geworfen wird. 

 

Da ist Physik drin ohne Ende, das das Wissen Deiner Menschheit um geistige Welten 
überragt. Stimmt oder stimmt? 

57:48 

<Und auch das~Glück hält~nie~lang~an> 
Denn „DAS (ROT-E² „GOTT-E²S)KIND“ (!) 
das NEO/neu „GeBoR=E²N WAR“ (?) … 

<Lag „TOT“ (=MUT) in „MUT~TeRS ARM“> „ARM“ ! 

Jetzt haben wir T-O-T Kreisen zwischen den zwei Spiegeln. Das hebr. Wort für Tot ist 

MUT - eine gestaltgewordene aufgespannte Spiegelung. 

Und jetzt haben wir viele Möglichkeiten: 

Das TOT ist zuerst einmal hier unser MUT bzw MT 40-400 
<MUT~ =https://gematrie.holofeeling.net/ מות 

<~TeRS =https://gematrie.holofeeling.net/o תר 

 

Du fängst an zu diskutieren und zu polemisieren was richtig und verkehrt ist. 

Dummes, dummes Kind das um eine Einseitigkeit kämpft. Zum Beispiel gesund sein 

will oder reich sein will oder glücklich sein will.  

Das führt uns dann natürlich zwangsläufig zu: 

<ARM>ARM (!) = https://gematrie.holofeeling.net/ ארמ 
<und„K~LUG“ (!) = https://gematrie.holofeeling.net/ ערמ 

Wir können dieses ARM rot und blau lesen, mit einem Aleph und mit einer 70.  
 ICH BIN ER-HaBeN = א~רם
Wenn wir es mit einer 70 schreiben Mre 70-200-40 heißt es K-Lug  wie Lügen. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מות
https://gematrie.holofeeling.net/מות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תרס
https://gematrie.holofeeling.net/תרס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארמ
https://gematrie.holofeeling.net/ארמ
https://gematrie.holofeeling.net/ארמ
https://gematrie.holofeeling.net/ארמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ערמ
https://gematrie.holofeeling.net/ערמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ערמ
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58:50 Das Lied lass ich jetzt nicht laufen: 

https://www.youtube.com/watch?v=cyM5n1wIsss 
https://genius.com/Gisbert-zu-knyphausen-kommen-und-gehen-lyrics 

Und jetzt hab ich hier noch mal was schönes: 

Santiano - Die Saga (Könnt ihr mich hören / Ich bring dich heim) 
https://www.youtube.com/watch?v=cM0w7CrKAr0&t=163s 

Wieder eine Internetseite 163 Sekunden, das sind übrigens 2 Min 43.  
Die 2 steht für E², das sind WIR zwei. Und die 43 für den Magier. 

START-PUNKT: 163s = (E²) „2:43“ (MaG-IE²R) = JCH&ICH ! 

Hören wir mal kurz hin was der Meister sagt: 

"Denk daran. Wer ans Ende der Welt will, muß unter dem Meer hindurch" 

Könnt ihr mich jetzt hören? JCH bring Dich HEIM, Dich Geistesfunken.  
H-IM; EL-HIM/UP86 
 
59:37 Jetzt haben wir da nochmal was schönes: Das ist der Zadik. 

 

Dieser Zadik ist ja der Gerechte auf Hebräisch. Das ist übrigens auch der Jupiter. Man 
man muss unterscheiden, es gibt zwei Wörter für Jupiter in Hebräisch, einmal der 
Gad dg 3-4 

 

Der Glücksgott, das ist das Sternzeichen Jupiter, das Symbol, der Gott Jupiter, der 
röm. Gott Jupiter, im griechischen ist es der Zeus. Darum heißt es ja auch hier 
(Koriander markiert) das Manna, im alten Hebräisch. Die Juden wollen ja nicht raus 
aus Ägypten. Die sagen: Wir haben da zwar nichts, wir werden geknüppelt, aber da 
kriegen wir zumindest das nötigste zum Essen. Und was sollen wir essen, wenn wir 
da weggehen?. Und dann kommt das berühmte MaN Nm 40-50. Und was ist das? Es 
nimmt genau den Geschmack an, wie Du das haben willst, wie Du Dir das denkst. 

https://www.youtube.com/watch?v=cyM5n1wIsss
https://genius.com/Gisbert-zu-knyphausen-kommen-und-gehen-lyrics
https://www.youtube.com/watch?v=cM0w7CrKAr0&t=163s
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מנ


Seite 329 von 1111 

Und das hat den Geschmack von Koriandersamen heißt es hier in einer alten 
jüdischen Übersetzung. Koriandersamen ist der Geschmack des Glücksgottes, weil er 
in der Lage ist sich alles so zu denken wie er es haben will. 

Du hättest die Freiheit Dir alles so zu denken wie Du es haben willst, aber das ist 
nicht dieses Positiv-Denken das Du Dir alles schön denkst. Sondern das Du Dir das 

vollkommen denkst. Das heißt Du musst um etwas vollkommen zu denken 
schauen was Du zur Zeit denkst, welche Einseitigkeit, und Du musst das um 180° 

drehen und die Gegenseite dazu denken, das Du in die Mitte kommst. 

 
Das heißt also, wenn ich das jetzt weiter mache, ein y reinschiebe in den Zadik, dann 
ist es ein Gerechter, der Gerechte, der Rechtfertiger. 

 

Das ist auch der Zadik. Das y  als Vokal können wir draußenlassen, hab ich Dir gerade 
gezeigt. 

Dann kriegst Du den Totalwert 204. Was reinzufällig der Pyramidenwert 492 ist. 
Dieser Zadik ist 400-92. Rot: Der IM-ME²R-seiende TESTUDO, das ist JHWH Zebaoth. 
Das ist der Gerechte. Du kannst es ja hersuchen. Wenn Du HOLOFEELING machst, 
oder hier das stehen lassen, anhalten. 

 
1:01:50 Und jetzt schauen wir mal, jetzt starten wir bei 204 ein. Dasselbe Video von 
gerade, hören wir mal was da kommt: 

Medien-Mainstream wird zum Problem für die Demokratie - Weltwoche Daily CH, 06.03.2023 

https://www.youtube.com/watch?v=aDHcNOatKaQ&t=204s 

"Und das ist auch die erfreulichste, die enthusiasmierenste, die begeisternste..." 

Man spricht zur Zeit in der Esoterik von der Wiedergeburt, das Wiederkommen des 
Christus. Aber ich sage jetzt nicht der Brösel, ein Brösel ist nie der Christus. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=aDHcNOatKaQ&t=204s
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Nochmal: Christus ist nicht eine Person, sind wir auch drauf eingegangen. Ein Jesus 
von Nazareth ist eine Märchenfigur. Der Christus ist was ganz was anderes. 

"...Nachricht die es überhaupt nur gibt." 

wieder Ü~BeR-Ha>UP<T 

"Das ist es eben eine positive Lebenskraft gibt, die das ..." 

ROT positiv, immer dran denken, das ist jetzt ganz, ganz wichtig, das wir diese 
Trinität, Du musst diese Trinität verstehen. 

 

Das ist das große, die Synthese, das heißt die LIEBE. Aus der LIEBE entspringt Liebe 

und Hass. Das ist Plus und Minus. Ich weise immer wieder darauf hin, Du darfst die 

blaue Liebe, die selektiv ist nicht mit der roten LIEBE verwechseln, die ist beides. 

Und das das hassen ist das was du haßt - Hass heißt von Dir stößt. Du musst Dir was 
ausdenken, das Du was hast, das ist der Haß. Und Haß = Haben (ß=b). 

Und was Du liebst, musst Du auch hassen, weil sonst wäre es gar nicht da, Du musst 
es ja vor Dich hinstellen. Blaue Liebe ist selektiv, bezieht sich immer auf 
irgendwelche Objekte. Irgendwelche Erscheinungen, aber nicht auf das ganze. Die 
rote Liebe, die ist allumfassend. 

Der TAG (24 Stunden) ist Tag und Nacht. 
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Jetzt wird's interessant: Der Frieden. PRI EDEN  Die Frucht des Paradieses. Frieden 
steht für aufbauen, für aufblühen und der Krieg für die Zerstörung das wieder was 
neues kommt. Ein ewiger Kreislauf. 

Und das Wetter ist Sonnenschein und Regen. Das ist eine ganz einfache, diese 
Trinität wird von Deiner ganzen Menschheit nicht verstanden. Die wollen Liebe, die 
wollen hell, die wollen Frieden. Und der Frieden wo zur Zeit demonstriert wird ist 
nicht dieser FRIEDEN. Das heißt, wenn die ihren Frieden kriegen, kommt wieder ein 
Krieg. 

Vom Säugling bis zum Greis. Jede Form von Dir muss zerstört werden das Du eine 
neue kriegst. Und jetzt ist das Du jetzt eventuell ein Greis bist. G-REI-S. Die Raupe 
muss zerstört werden das sie ein Schmetterling wird. Das ist das Spiel des ewigen 
Lebens. 

1:04:55 Ich habe wieder dasselbe erzählt, das geht nur - Du musst es machen, 
wiederhole es. Ich kann Dir nur eins anraten, jedes Buch das Du liest, jedes Buch, 
jeden Film den Du Dir anschaust, Netflix-Serien, es hat alles seine Zeit. Wenn Du da 
noch den Focus drauf hast, da ist auch alles voller HOLOFEELING. Aber es ist 
verlorene Zeit, weil Du das nicht verstehst, weil Du es einseitig auslegst. Das heißt 
es wäre sinnvoller diese Zeit dazu benutzen sich die Vatersprache anzueignen. Und 
dann, wenn Du dieselben Bücher liest und dieselben Filme anschaust, sind die 
komplett anders. 

Weil Du nämlich diese einseitigen Wertungen komplett überwunden hast. Du siehst 
sie aus einem Heiligen Aspekt heraus. Es ist eine vollkommen neue Qualität des 
Denkens. Es werden sich vollkommen neue IN<formationen in Dir aufbauen. Und da 
ist einfach Wissen, Du arbeitest jetzt mit Deinem Intellekt. Das ist immer wieder 
mein Beispiel wo ich wirklich, wenn man jetzt jünger ist, kennt man sich zumindest 
ansatzweise mit Computern aus. Wobei natürlich jetzt die Handy-Generation der 
Jungen die nur an den Handys sitzen mit den ganzen, ob das TikTok ist, Instagramm 
ist, "Ich bin bei Facebook", es ist die totale Verdummung der Menschheit, das habe 
ich zigfach schon gesagt. 

Wohlgemerkt, es ist nichts verkehrt gelaufen. Du bist in einer 
Führerscheinprüfungsbogentraumwelt. Und da müssen die durch. Es ist auch wenn 
man jung ist, ist es vollkommen OK das man auf Konzerte geht. In einer der letzten 
Selbstgespräche habe ich diesen "Affenkäfig", wie sich diese Techno-Disko nennt, 
und Utze-Utze-Utze über Hospilatismus. Du bist eine Clique, ob wir die jetzt Ultra-
Orthodoxe Juden nennen die an der Klagemauer stehen und sich uniformieren, ob 
Du auf ein Rock-Konzert nach Wacken gehst, dich schwarz anziehst und die 
"Pommesgabel" machst, das sind uniformierte Menschen die mit ihrem Ausdruck 
von ihrer Kleidung, ihrem Leid ganz klar die Gruppierung wo sie dazugehören 
definieren. Oder Du ziehst Dir rosa Gewänder an, setzt dich in ein Kloster und 
machst: "Murmel-murmel-murmel". Es ist vollkommen gleichgültig. 
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Es ist eine Qualität, geistige Entwicklung, die in deinem Traum nur symbolische 
Bilder darstellen. Den Traum erlebst sowieso bloß Du Geist. 

1:07:11 Und wenn Du mit dem Alleinsein noch nicht fertig wirst, weil Du die Reife 
nicht hast: Mach Dir keine Gedanken, wenn Du Geist bist, Du bist ewig. 

Genieße es, soweit Du es genießen kannst. Du wirst getrieben von Deinen Wünschen 
und Deinen Abneigungen, von Deinen Ängsten, all das treibt Dich an. Das macht 
alles Dein Programm. 

Und Du wirst irgendwann einmal nur noch ein Bestreben in Dir tragen, das zu 
Durchschauen, komplett zu durchschauen.  

Was ist der Sinn des Lebens?  

Und diese Frage beginnt zuerst einmal mit: Was bin ICH SELBST und was sind 
meine Gedanken? Und dann kannst Du sofort feststellen das: ICH BIN IM-ME²R. 

 
Meine ich jetzt das Meer das ich mir ausdenke oder meine ich den Zustand eines 
ewigen Jetzt? Und alles was ich denke ist immer nur wenn ich es denke. Oder wenn 
ich es anschaue, sinnlich wahrgenommen. Und egal wo ich mir das hindenke, es 
kann nur hier und jetzt meine IN<formation sein. Das ist der Trick übrigens in der 
Einsteinformel. Wenn sich in dieser Formel was mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, ich 
wiederhole das nochmal, sagt diese Formel ganz klipp und klar aus, das wenn man 
nach der Zeit schaut - die können wir ja umstellen - das die Zeit ewig wird. 

Jetzt ist das Problem, sobald Du an Ewigkeit denkst machst Du's so: (U.P. spannt die 
Zeigefinger nach links und rechts auf). 

Nein die Ewigkeit ist Jetzt! Es ist ein ewiges Jetzt, weil alles jetzt ist, auf der 
tieferen Ebene. Das Internet - Alle Daten sind jetzt. Und wenn man da reinschaut in 
das Internet, blitzt in uns immer das was wir anschauen jetzt auf. Das ist die 
Ewigkeit. Und der Raum, der fällt in einem Punkt zusammen. Das ist das ewige Hier 
und Jetzt. 

Weil alles Hier ist - hieros - Heilig. Das können wir rot und blau lesen. Und wenn wir 
da die Masse noch mit dazu machen, in der Formel, dann wird die unendlich groß. 
Aber Masse M-ASSE wissen wir das kommt vom tun, machen, handeln wenn wir das 
hebraisieren  ESCHH hse 70-300-5. 

Unser Tun und unser Machen wird unendlich G-ROSS. Der Geist ist SUS - JE-SUS. Und 
die kleinsten KL = Alles. Alles in dem Einen wird zum Geist der Alles ist. Das ist kein 
wüstes Esoterikgebrabbel von irgend einer einseitig ausgelegten Religion, das ist das 
was ist. Das ist das Geschenk von HOLOFEELING. 

Und nochmal: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עשה
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Du musst nichts tun, nirgends eintreten, nirgends austreten. 

Was JCH mir wünsche ist einzig das DU ganz bewusst Dich - CUT - immer wieder 
ins Jetzt holst und Jetzt schaust was Jetzt da ist. 

Und wie extrem DU DICH entgeistigst und selbst manipulieren lässt. 

 
Wenn Du nur irgend was, was irgendwelche Figuren die in Dir auftauchen, wenn Du 
das geistlos nachplapperst. Dieses subliminale Beeinflußen ist so massiv, wenn ich 
Dich darauf hinweise - wie man sich selber verarscht, wenn Pixelbildchen da sind, ob 
das Fußballer sind oder Nachrichtensprecher. 

 

 

Dieser Glaube, dieser Bruch des 2. Gebots, das die unabhängig von Dir da außen 
existieren. 

Es gibt kein unabhängig vom träumenden Geist existierendes. Egal an was Du 
denkst. Es gibt keine Gedanken ohne einen Denker.  

Es gibt auch keine materiellen, sinnlich wahrgenommenen IN<formationen ohne 
den, der das in sich erschafft und anschaut.  

 
Das ist das Geheimnis aller Religion und der Naturwissenschaft. 

 

Ich habe Dir gerade erklärt, selbst die Einsteinformel - wenn wir die anschauen, da 
gibt's auch nichts zu tun. Ich betrachte das ganze Arithmetisch. ARI - wir waren 
gerade bei dem Arier, bei der Daliah Lavi. 
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Mein Beispiel mit dem "Ping" wo ich sage: Da hast Du 
wieder zwei Vorstellungen. Wieso entstehen da 
Schallwellen? Du äffst das nach was man Dir in der Schule 
erzählt hat. 

Und ich sage dann immer wieder: Jetzt musst Du Dich 
entscheiden: Entweder stimmt die Physik die man Dir 
erklärt hat oder die Arithmetik stimmt nicht. 

Dann bring ich Dir aber wieder Mathematik-Professoren – den Weitz von Hamburg, 
der tolle Mathematik-Vorlesungen macht, der dann doch Dir das wieder erklärt, weil 
er geistlos nachäfft. So wie sie Dir dann z.B. nachäffen, das sie sagen: Die Primzahlen 
beginnen bei 2, und die anderen sagen: Nein, die beginnen bei 1. "Nein, ich habe in 
der Schule gelernt das..." Man achte auf meine Worte. "Ich habe in der Schule 
gelernt das es so ist, das stimmt nicht was Du behauptest" 

1:11:41 Jetzt ist die Frage: In was für einem Jahrhundert befindest Du Dich jetzt? 
Nochmal: Die Bücher, die Lebensbücher vom Mittelalter bis in die Zukunft - Science 
fiction stehen alle gleichzeitig hier und jetzt in dem Regal. Welches liest Du jetzt zur 
Zeit? Wo denkst Du Dich hin? Bist Du ein Ritter im Mittelalter? Oder bist Du jetzt - 
was auch immer. Schau einfach. 

Mein kleiner Satz, wenn Du normalerweise Paracelsus-Schriften liest, die voller 
Weisheit - göttlicher Weisheit triefen, oder die Luther-Übersetzung im Original. 

Da sagst Du doch auch nicht: "Das brauchst Du gar nicht lesen, der Idiot kann ja nicht 
mal richtig rechtschreiben". Das da vielleicht auch andere Regeln gibt, die für Dich 
unlogisch sind, weil man Dir das nicht beigebracht hat. Du sperrst Dich in das 
Gefängnis Deines geistlos nachgeäfften Wissen ein. Und mit Rechthaberei kommst 
Du nicht weiter. 

Darum betone ich immer wieder: Als Udo - Du wirst von mir niemals hören, egal was 
irgend ein Mensch behauptet den Du Dir jetzt ausdenkst, der in Dir in Erscheinung 
tritt. Das das nicht stimmt was er behauptet. Es ist ein winzig kleines 
Puzzlestückchen von diesem unendlichen heiligen Ganzen. Und das verwechselt er 
mit dem Ganzen. 

Jetzt sei doch mal ehrlich, ich sage verdammt nochmal, sei einfach einmal ehrlich. 

Ist nicht das, was Du geistlos aus dem Internet nachäffst, diese Seiten, mögen das 
jetzt offizielle Seiten sein oder Schwurbler-Seiten sein. Erscheint Dir das nicht 
vollkommen logisch und das andere zwangsläufig vollkommen unlogisch? 

Und wie oft soll ich jetzt noch sagen, egal welche Seite Du mir als Beweis bringst, 
mag das ein Physikbuch, ein Chemiebuch oder sonst was sein. Ich zeige Dir tausend 
Seiten im Internet oder in Büchern wo zum selben Thema das genaue Gegenteil oder 
was ganz was anderes behauptet wird. 
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Das ist die Erkenntnis der Tasse. Frag Dich zuerst einmal was das heilige Ganze ist. 
Ganz einfache Antwort: ICH, wenn ICH HOLOFEELING verstanden habe.  

ICH SELBST BIN das HEILIGE GANZE. 

Und was ICH zu S-EHE<N bekomme, was ICH mir ausdenke, da steckt das Wort 
EHE drin.  

Da darf ICH kein Puzzlestück von mir stoßen, es ist das Gegenteil von S-EHE<N, 
von sehen. Das muss ICH wieder zurücknehmen. 

Du musst alles zu FR-ESSE-N gern haben. 

 
Auch Tiere und Fleisch - Pescher. Nehmet hin, das ist mein Fleisch und esst es. Das ist 
ein Einswerdungsprozeß. Das ich immer wieder sage: Das Wesen, das irgendwas 
auffrisst macht sich mit dem was aufgefressen wird eins. Jetzt bring mir 
irgendwelche Schizophrenen Vegetarier die so triefen voller Feindbilder. Und voller 
Hass gegenüber diese Fleischfresser. Ich habe Dich zum fressen gern. Sexualität, die 
Verschmelzung im Orgasmus ist ein Eins-werdeprozess. Ich will eins werden mit Dir. 

Und die sagen: "Ja, mit Pflanzen will ich eins werden, aber das und das will ich nicht 
haben, das ist böse. Die Tiere müssen ja leiden". „Würdest Du das Tier auch selber 
schlachten?“ Dieses geistlos nachgeäffte Geschwätz. Du merkst gar nicht was Du 
nachäffst. Zuerst einmal baust Du Feindbilder auf, weil Du meinst irgend ein 
Gedanke von Dir, den Du Dir denkst könnte leiden. Der einzige der leiden muss, das 
bist Du selbst aufgrund Deines fehlerhaften Glaubens. 

DU bist der einzige der leidet, weil den Traum erlebt nur der Geist der träumt. 
Und Du kannst es von einem Moment zum anderen abstellen, indem Du einfach 
nur im tiefsten inneren weißt: Alles was in mir auftaucht sind - HOLOFEELING - 
Teile von mir selber. Da brauch ich kein Wissen, da muss ICH Bewusstsein sein. 

 
1:15:34 Und wenn ich wieder anfange zu diskutieren mit irgendwelchen Menschen: 

ICH muss mICH~ich dabei erwischen das ich wieder eine Einseitigkeit vertrete. 

Und ist so schwer, der Trick Dich sofort zu heilen ist das Du Dir jetzt denkst: 

ICH bin der Computer, in mir läuft das Programm, ich sehe jetzt die Seite, ich sehe 
das das Ding keinen Henkel hat. Und jetzt kommt einer, und behauptet das hat einen 
Henkel - „es gibt einen Gott“. Wir können das umdrehen: Ich sehe einen Henkel, und 
einer behauptet es existiert nicht. Das wenn ich jetzt in mir die Logik vom anderen 
laufen hätte, den anderen Schwamminhalt hätte, würden mir die Haare zu Berge 
stehen im Angesicht dessen, was ich jetzt als Richtig ansehe. Du musst nur das 
verstanden haben, wenn hier welche streiten - die Moslems, die Christen, egal was. 
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Mach Dir doch Gedanken - kann ich's beschwören, kann ich beschwören das ein 
Jesus gekreuzigt wurde oder das er nicht gekreuzigt wurde? 

Ich äffe doch nur eine - das ist der Virus, das ist die Quelle der Krankheit. Oder auch 
den Körper möglichst lange am Leben zu erhalten. 

Was meinst Du wie frei Du bist, wenn Du keine Angst mehr hast Deinen Körper zu 
verlieren. Weil Du verstanden hast, das DU dieser Körper gar nicht bist. Der bist 

DU~Du sehr wohl, in dem Moment wo Du an den Körper denkst.  

HOLOFEELING heißt das Gefühl alles zu sein was ICH denke. 200g rote Knete 
verändert ständig ihre Form. Heißt, ein träumender Geist verändert ständig seine 
IN<formation, und egal was er denkt, es sind kleine Puzzlestücke von ihm selbst. 

Ändert aber nichts an der 200g roten Knete. 

 
Energie E² = mc4 verändert ständig die Masse, nochmal Masse = esse = ESCHH hse 
70-300-5. Masse heißt tun, machen, handeln. Das handeln. Das ist Denken. 

Ich denk ständig an was anderes. Und das was ich denke, dieses Faktum, dieses lat. 
facere verändert ständig meine IN<formation. 

 

Das ist ein Faktum. Und das was ich denke bin ich jetzt in dem Moment. Von 
Augenblick zu Augenblick.  
Hab ich Jesus nicht gesagt: Nehme ein Holz und spalte das Holz und Du siehst mich. 
Das hebr. Wort für Holz ist EZ. Das schreibt sich Ue 70-90. 
 

 

 

Blau gelesen heißt das: Eine augenblickliche Geburt. 

 

Nimm einen Stein und Du siehst mich. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עשה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
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Das hebr. Wort für Stein ist EbeN Nba 1-2-50. 

 

Deus-Deutsch-Ivrit. Das ist die Vatersprache. 

Aber jetzt lassen wir's gut sein. Und was sagen wir immer am Ende dieser 
Geschichten? Petsch! 

 

  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבנ
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09.03.2023  HOLOFEELING ist "REINE W-ORT-MaG-IE²"! 

https://www.youtube.com/watch?v=xI3t5SipWxE 
 

Schlüsselworte: Kollektion, Schuld, Einseitigkeit, Gesundheit – Krankheit, Teba, Natur, Ring, Phönix, 
Bertha Dudde 4792, 1.Mose 2:18-25, Glauben, sapere aude, Axiome des Aristoteles, Ent-
Scheidung, Dilemma, Herd   

 

00:06 Und zwar geht es um die Schwierigkeit die ich jetzt erklären werde, an der 
jeder normale, normierte Mensch leidet. Das ist das wenn er was wissen will, 
meint er das immer nur in vielen Fällen eine Einzige Antwort richtig ist. 

Ich sage jetzt auch wieder ganz einfach, ich erkläre es wirklich bloß dem, der sich das 
Gespräch ausdenkt, und du wirst irgendwann, wenn Du die vorhergehenden 
Selbstgespräche richtig eingehend studiert hast, wirst Du erkennen, zumindest die 
letzten 2, die letzten 3, da ist alles drin. Und ich kann nur anraten, ich kann Dir nur 
anraten, wiederhole die. Einmal hören reicht nicht. Selbst, ich denk mir jetzt diesen 
Brösel Udo aus. Selbst ich, der ich das erkläre höre mir jedes meiner Selbstgespräche 
mindestens noch 3x an. Und bei aller Bescheidenheit, natürlich aus einem ganz 
anderen Kontext. Das heißt mir wird bewusst wie unendlich viel ich eigentlich 
weglasse bei diesen Gesprächen, weil es ist nicht möglich nicht alle Perspektiven 
gleichzeitig zu erklären. Das ist dieses "Ja"! Dieses Chet-Denken, das Kollektions-
Denken. Das sind so einfache Sätze wo ich immer sage, es zerstört jegliche Form von 
Menschlichen Wissen, das Du Deiner Menschheit eigentlich zusprichst, was für dich 
normal erscheint. Das hier in Deinem eigenen Hintergrund unendlich viel Wissen ist. 
Das nennt man Gott. Und ich symbolisiere das immer mit dem kompletten Internet 
und mit dem Darknet gleichzeitig. Und Du schaust ja immer Deine IN<formationen 
an. Du schaust in Dich rein. Und dann hast Du eine kleine Facette. Das ist mein 
Bücherregal, ich könnte das noch erweitern zu einer riesengroßen Bibliothek, oder 
zu unendlich vielen Bibliotheken, wo in dem Moment wo ich eine Bibliothek denke 
sind alle Bücher, alle Bücherregale, alle Worte in den Büchern gleichzeitig da. Und 
zur Anschauung kommt bloß das was ich anschaue. Ich kann mir natürlich jetzt eine 
Bibliothek denken, so wie ich mir eine Stadt denke. 
 
02:09 Aber was sehe ich dann eigentlich wenn ich mir eine Stadt denke? Zuerst 
einmal ist nur das Geräusch oder das Wort 'Stadt' da. 

Und dieses Geräusch oder Wort 'Stadt', optisch gesehen, diese Buchstaben sagen 
überhaupt nichts aus. Es ist eine Riesengroße Kollektion. Weißt Du was eine Stadt 
ist? 

Würde jeder normale Mensch sagen: "Ja, selbstverständlich, was ist das für eine 
dumme Frage?" Erklärs mir! Du hast 2 Minuten Zeit. 

https://www.youtube.com/watch?v=xI3t5SipWxE
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Was willst Du in den 2 Minuten von einer Stadt erklären? Das ist auch, wenn ich 
immer wieder sage, und ich reduziere jetzt Dein Wissen auf eine einzige Sprache. 
Kannst Du in Deutsch sprechen, lesen und schreiben? 

Dann sagst Du "Ja". Erklär's mir! 

Diese "Ja" ist eine Kollektion. Und das Wissen ist immer alles IM-MEER, immer alles 
gleichzeitig. Darum ist das Symbol für Gott, ALHIM, was ja eigentlich Gott das MEER 
heißt. Jetzt gehe mal in Deine theologischen Schriften, was die Dir erklären was das 
alles heißt. 

Da haben wir zuerst einmal dieses EL la 1-30 selber heißt ‚Nichts‘ und ‚Gott‘ und 
noch einige Sachen. 

Ein h hinten macht das übrigens weiblich. Das kannst Du dann auch ein weibliches 
Nichts oder Göttin nennen. Aber in jedem Wörterbuch wirst Du feststellen das heißt 
auch Beschwörung und Fluch. 

 

Das My hinten heißt definitiv MEER, einzeln gelesen, ist aber auch als Suffix ein 
männlicher Plural, den wir im Deutschen ja nicht haben. Und dann heißt es: Ihre 
Beschwörungen und Flüche. Ihre - in Bezug auf Männer, auf Geist. Weil im 
hebräischen gibt es männliche und weibliche Mehrzahlformen. Und dann noch ein 
Dual. Muss man alles nicht wissen. 
 
03:57 Was mir viel wichtiger ist: JCH sage Dir jetzt, DU bist ein träumender Geist und 
Du siehst nur Deine eigenen IN<formationen. Und Du bist der einzige der das sieht. 
Und das habe ich lang und breit erklärt, das mache ich jetzt auch nicht mehr. 

Zum kleinen Einstieg ist dieses Zerdenken der Kategorie-II-Fragen: Das Du an dem 
Zwang leidest, und das bringe ich jetzt zur Anschauung mit meinen von uns jetzt, 
WIR zwei denken uns jetzt einen Holger aus. Der stellt immer wieder Fragen, er 
macht wunderschöne Tabellen. Und er erkennt jetzt langsam, ab einem gewissen 
Punkt, die zwei Seiten kann man darstellen, die vier Seiten kann man darstellen, 
kann man's nur noch wissen. 

Wenn die Qualitäten dazukommen hast Du nahezu keine Chance mehr das in 
irgendeiner Form in einer Tabelle darzustellen. Ich nenne das: Es kann gewusst 
werden. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
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04:45 Und das ist jetzt so eine Kleinigkeit. Ich mache mal ein kleines Beispiel, ich stell 
Dir die Frage: "Wo wohnst Du?" (Holger:) "Weißenburg" - Das ist eigentlich so die 
Standardantwort. Aber pass auf: Ich kann jetzt auch sagen: "In der Jahnstraße". "In 
einer Wohnung", "In einem Haus", "In einem Körper". 

Jetzt merkst Du, das es da viele Antworten gibt. In der Welt nennt jeder zuerst 
einmal nur den Ort an den er denkt. Aber das ist ja ein riesengroßer Ordner. Das ist 
ja bloß ganz, ganz vage definiert. Und jetzt ist es, es muss Dir klar sein, das Du in 
vielen Fragen, das ist dieses stochastische Denken, gibt es lang und breit in den 
HOLOFEELING-Schriften, von dem unendlich vielen Wissen wird das erklärt. 

Du musst Dir zuerst einmal klar machen wenn Du Dich mit irgendwas 
auseinandersetzt, man achte auf meine Worte: In Dir setzt Du etwas aus-einander. In 
Dir. Es sind ja immer Deine IN<formationen. Und Du beschäftigst Dich mit was. 

Hast Du zuerst einmal wieder zwei Seiten. Entweder willst Du's glauben, Du bist 
neugierig, es ist für Dich von Interesse, oder Du willst damit nichts zu tun haben und 
von vorneherein willst Du das bekämpfen und lehnst das ab. Wenn Du Dir zuerst 
einmal klar machst, wenn Du irgendwas hörst. Mit was für einer dieser zwei Seiten 
Du dieses Problem , dieses vorgelegte angehst. 

Wirst Du feststellen Deine Ergebnisse orientieren sich immer mehr in diese Richtung 
wo Du hinwillst. Du wirst durch dieses Prinzip immer mehr zu einem einseitigen 
Fanatiker. Das ist dieses Stochazein, die Stochastik ist ja in der Mathematik, in dem 
gelernten Wissen das Du geistlos nachäffst, ist das die sog. Wahrscheinlichkeits- 
berechnung. Dieses Wissensgebiet nennt man Stochastik. 

Was das in einer Tiefe bedeutet ist genau dasselbe wie die ganzen Vollpfosten, jetzt 
ohne Beleidigend zu sein, ich denke mir die ganz bewusst so aus.  

Bringe mir doch in Deiner Welt einen einzigen Menschen, der wirklich weiß was das 
Wort 'Mathematik' bedeutet.Es ist einfach nur das gelernte Wissen von geistlosen 
Schwätzern. Jeder normale Mensch ist ein Mathematiker. Die Masse - ich jetzt 
immer: bis dato, weil das kippt mit Deinem neuen Wissen langsam um - werden 
sagen: Rechnen. 

Selbst Mathematik-Professoren benutzen das Wort Mathematik für Rechnen. Das ist 
die Arithmetik. Arithmos ist die Zahlen- und Rechenkunde. Mathematik - mathe - 
bezieht sich nur auf 'das gelernte Wissen', und da hängt der matikos dran. Das 
erkläre ich immer wieder, auch wie die 'Automatik'.  

Aber das lassen wir jetzt gut sein. 
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07:21 Wir gehen jetzt einmal auf die Fragen vom Holger ein: 

 

Ich erkläre Dir: JCH/ICH GE²IST<nehme alle „SCHUL~D (!) auf„m~ich“!>! 

Es geht um die Radix SCHUL lws 300-6-30 

Wichtig ist zuerst einmal das ROT/blau-lesen: 

s Der göttliche LOGOS, das allumfassende Wissen, das kann man auch Weisheit 
nennen, 

w ist dann VERBUNDEN 

l Licht ist das geistige LICHT, ich nenne das immer die „Lampe im Projektor“, kann 
man auch austauschen mit Energie oder Geist. 

Und blau gelesen ist es log-ISCH – Log = Lug – und da hast Du jetzt etwas 
aufgespanntes, das ist irgendeine Facette die Du jetzt anfokussierst, die Du in Dir 
aufspannst, man sieht schon hier Wav ist die Spannung (das U in der Physik) und das 
ausgedachte physikalische Licht das sich ja angeblich von A nach B in Form von 
Photonen oder Lichtwellen bewegt. 

Und wenn ich hier jetzt sage, das hebräische Wort lws  heißt (im klassischen) Saum 
und Schleppe. Ein herabhängen, ein hin- und herschwanken. Der Saum und der 
Rand. 

In fast jedem Wörterbuch ist das drin:  

 

Blau gelesen: Log~ISCH aufgespanntes Licht. Der SA~UM. 
 
09:46 JCH/ICH GE²IST<nehme alle „SCHUL~D auf„m~ich“! 

ICH Geistesfunken, weil das ja eigentlich SCHUL heißt. Und jetzt habe ich dieses D 
mit der Schlangenlinie. Und wir wissen das blaue D ist die Öffnung.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שול
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שול
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Da haben wir eine Schulöffnung. JCH/ICH nehme alle „SCHUL~D auf„m~ich“. 

Und jetzt habe ich hier dieses gestaltgewordene "ich", unser kleines blaues ich 
bezieht sich ja auf den Brösel, auf die persona. 

Das große blaue ICH ist der Intellekt, den Du zum denken benutzt, praktisch das 
Programm, ich nenne das auch Dein Schwamminhalt, und das kleine blaue ich ist 
dann die entsprechende persona. 

Ich sage einfach in unserem Video-Beamer, in dem Bea-mer, ein ganz interessantes 
Wort. WIE-DEO BI-MEER. Wenn ich das jetzt so ausspreche und Du weißt keine 
Rechtschreibregeln, könnte ich z.B. schreiben WIE-DEO, dann heißt es "wie Gott". 
Und BI heißt "in Mir", und Me(e)r ist das MEER. Wie Gott im MEER. ELHIM ist Gott 
das MEER. Das ist der Video-Beamer. ☺ 

Und in dem Video-Beamer, zuerst einmal brauchen wir ein Programm das ist dieses 
Display, ganz interessant: 

DIS oyd 4-10-60: Die Öffnung einer intellektuellen Raumzeit. 

Das lat. Wort dis ist ja: disharmonisch - auseinandergeschmissen wie 'dia' 

und dann haben wir noch play - ein Spiel. 

SPI ypo 60-80-10 heißt: MEINE Schwelle. 

Aber dieses PLAY beginnt mit PLA alp und wir wissen ja, das heißt Wunder. 

Und dieses Y am Ende können wir als 70 setzen, als einen Augenblick. Das Wunder 
von Augenblicken. 
 
11:24 Das macht jetzt HOLOFEELING. Mir geht's drum, das ist jetzt eine von 
unendlich vielen Auslegungsmöglichkeiten. 

Was jetzt hier interessant ist: Dieses m-ich ist ein gestaltgewordenes ich, drum heißt 
es die persona. Und der Holger macht jetzt zurecht ein Fragezeichen, JCH/ICH Geist 
nehme alle Schuld auf m~ich, diese Schulöffnungen, weil eine Person ist ja nur eine 
Maske. Kann eine Maske was auf sich nehmen? 

Wenn ich jetzt Frage: Wer ist Schuld das da vorne Bilder sind? Das ist zuerst einmal 
hier diese Maske, die Projektionsmaske. Das wird jetzt sehr vielfältig. Und er schreibt 
jetzt ein „gestaltgewordenes>JCH“. JCH nehme alle Schuld auf mJCH in Bezug auf 
den Jesus, den wir uns ausdenken, in dieser Symbolik. aber das rote JCH ist ein 
Nichts. Und das Nichts muss keine Schuld auf sich nehmen, weil das auch alles ist. 
Merkst Du wo das Problem los geht? 
 
12:25 Aber das ist eigentlich kein Problem, das Problem liegt darin, das man eine 
Einseitigkeit postulieren will, das Du wieder meinst, da könnte nur eins Richtig sein. 
Ich kann das komplett austauschen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דיס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ספי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
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Zuerst einmal: Was Rotes ist nie an was Schuld, die 200g rote Knete ist doch nicht 
Schuld das sie die oder die Form annimmt. Die Ursache das die Knete die Form 
annimmt, die Ursache - die Lampen zum Beispiel, das Arrangement von Pixeln das 
ein Bild in Dir auslöst auf dem Monitor, auf der VR-Brille. Diese Lämpchen sind doch 
nicht Schuld das sie diese Helligkeitsgrade, diese Farbmischungen annehmen. Die 
Ursache dafür ist doch das Programm. 

Aber jetzt sind wir wieder: Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht, und das Gedicht 
ist voller Fehler. Voller Rechtschreibfehler. Also das erste ist, der Kugelschreiber, und 
ich mach absichtlich immer ein KuGeL - ein Wellenschreiber- weil KGL = Wie eine 
Welle. Der bringt die Farbe auf's Blatt Papier. Das heißt er erschafft diese Worte. 
Aber er kann sich ja nicht raussuchen was er schreibt, also ist er jetzt Schuld oder ist 
er nicht Schuld. Da haben wir schon wieder zwei Seiten. Aber ist er dann noch 
zusätzlich Schuld das die Worte voller Rechtschreibfehler sind? Das wiederum ist ein 
Akt, mit was vergleiche ich das was ich anschaue? 

Ich sage: Wenn ich eine Lutherbibel oder Paracelsus im Original lese, Mittelalterliche 
Bücher, da sage ich: "Die Idioten konnten ja nicht mal richtig rechtschreiben". Wenn 
Du mal wirklich mal die Ohrenbarungen studierst wirst Du feststellen in den Ersten 
Bänden, das ich da ganz am Anfang darauf hinweise. Wenn Dich jetzt die 
Rechtschreibfehler stören sollten, achte auf den Kontext, und hör auf irgendwas zu 
vergleichen. 

Und dann glaube ich, an irgend einer Stelle am Anfang heißt es: Wenn ich jetzt z.B. 
Vehler so schreibe wird sofort was in Dir reagieren, und Du wirst sagen: Der kann ja 
nicht mal richtig rechtschreiben. Weil jedes Kind weiß ja, das man das Wort Fehler 
mit einem "F" schreibt. Aber wenn ich jetzt UN mit drei harte „T“ hinten dranhänge 
ist jedem klar das ist ein Druckfehler. 

Wir sind schon wieder bei so einer Definition. 
 
14:45 Und die Schuld ist immer zuerst einmal wenn ich irgendjemanden definieren 
will wer Schuld ist, darf ich niemals wen Roten definieren, weil das Rote ist ein Nichts 
im Hintergrund. GOTT ist nicht Schuld an dem was ist. 

Da sind wir jetzt wieder beim Thema, wenn ich so, wie ich Gott definiere: Gott ist 
200g rote Knete, der lässt alles mit sich machen. Ein Computer lässt alles mit sich 
machen was das Programm und die Software mit ihm macht. In Form dessen was er 
in sich selber erschafft hat der Computer keinen Einfluss drauf. So musst Du Dir Gott 
vorstellen. Ich sage: Denk bei Gott einfach an einen Computer, das was dieses Ding 
lebendig macht ist die Software und das Programm das er zum Denken benutzt. 
Verändert an ihm selbst nicht das geringste. Es verändern sich nur die 
IN<formationen. 
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So, und jetzt setze für Computer Dich Geist, dich träumenden Geist. Egal welche 
IN<formationen Du in Dir aufbaust, zu sehen bekommst, ob du die haßt oder nicht 
haßt. Das ist übrigens auch so eine Sache, wenn Du das Wort haßt für hassen 
nimmst, heißt es von sich stoßen, oder für haben. Du hast das was du haßt. Drum ist 
das Liebe Deine Feinde so wichtig. Haben wir das soweit? 
 
16:04 Holger: Ja, vor allem eine andere Perspektive zu dem Thema "Ich nehme alle 
Schuld auf mich". Also Schuld ist der der's gemacht hat. 

Richtig, aber der ist auch nicht Schuld, weil er sich ja nicht raussuchen kann, wenn 
Du weißt, Du bist ein träumender Geist, das gilt ja für jeden Menschen, den Du Dir 
ausdenkst. Jetzt sind wir wieder bei dem vorhergehenden Selbstgesprächen. Kann 
ein Mensch, den Du Dir jetzt ausdenkst anders sein, wie Du ihn Dir denkst? 

Lass uns jetzt Zeitaktuell, und da geht's schon wieder los - Zeitaktuell. Aktuell ist die 
Zeit, die Du Dir jetzt denkst. Das heißt dieses Video kannst Du Dir jetzt 5 Jahre oder 
10 Jahre in die Vergangenheit denken. Du schaust dann das Datum an: Wann wurde 
das eigentlich reingestellt? Das habe ich immer wieder gesagt: Ins Internet wurde 
nie irgend was reingestellt, das ist Deine fehlerhafte Logik. Es ist unheimlich Logisch 
wie Du denkst, aber es ist nicht besonders Geistreich. 
 
17:00 Das ist das große Problem. Und jetzt kommt dieses stochastische Denken das 
Du prinzipiell, wenn sich was widerspricht, ich weise immer wieder darauf hin. Deine 
momentane Naturwissenschaft, Deine Logik und ein Großteil Deiner Philosophen 
arbeiten mit Aristotelischer Logik. Diese Regeln kann man in ICHBINDU genauer 
ansehen, kannst Du in jedem Philosophiebuch nachlesen, dieser große Schwachsinn, 
wenn zwei vom selben Thema reden und die widersprechen sich, kann bloß eins 
davon richtig sein. 
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Das ist z.B. jetzt so ein Bild wo wir darüber gesprochen haben, mit dieser Trinität. 
Das heißt die Liebe wird zu Lieben und Hassen, der Tag wird zu Tag und Nacht 
Frieden wird zu Krieg und Frieden. Und Wetter wird zu Sonne und Regen. 

Und dann sage ich: Ja, er fragt ob er das so stehen lassen kann. Und dann sage ich: 
Wenn Du jetzt genau hinschaust, sind da zuerst einmal einige Probleme. Du hast hier 
das positive und das negative. So wie wir das definieren. Ob jetzt ein Bauer 
unbedingt den Sonnenschein als positiv sieht, ich garantiere Dir er sehnt sich sehr 
oft nach Regen und dann sieht er den Regen Positiv. Wenn's hier 2 Monate die 
Sonne runterknallt und kein Tropfen Regen fällt. 

Den Fehler zu machen positiv als gut und negativ als schlecht ist eine riesengroße 
Falle. Das ist die Einseitigkeit. Das ist das Thema. Das wollte ich jetzt eigentlich 

hier erklären und ansprechen. 

 
Und dann sage ich: Als erstes, und das schauen wir uns jetzt an, tust Du hier ein 
bisschen das austauschen, das Du die mal groß schreibst, und was mir überhaupt 
nicht gefällt: Hier beim Frieden, eine Blumenwiese für den Frieden und ein Panzer 
für den Krieg. Das drückt das eigentlich nicht aus. 
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Und dann habe ich ihm ein paar Tipps gegeben wie er das besser machen kann, hier 
schon verbessert: 

 

Und ich hab ihm gesagt: Der Frieden steht für das Wachstum, für den Aufbau und 
der Krieg steht für die Zerstörung wenn das Ding wieder zusammenfällt irgend wann 
einmal, nach so und soviel Hundert Jahren, je nachdem welcher Baum das ist - oder 
gefällt wird. 

Jetzt sind wir hier schon wieder mit dem +/- etwas gleicher. Dieses Schema ist jetzt 
eigentlich schon etwas besser. Gefällt mir aber immer noch nicht, weil der Baum 
gefällt mir nicht. Ausgedachter Weise in Weissenburg auf der Ludwigshöhe ist so ein 
gigantischer Baum, der ideal diese Zerstörung, diesen Zerfall darstellt. Den 
fotografieren wir, dann kannst Du das Bild austauschen. Das ist das Ergebnis dazu: 
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Jetzt hat er das zuerst groß gemacht: Jetzt haben wir die LIEB-E² und Lieben und 
Hassen... Ich kann das + nennen, Lieben ist verbinden, die Seite hat meist den selben 
Namen wie das Heilige Ganze. Sind wir darauf eingegangen. 

Begehe nie den Fehler irgend etwas blau zu lieben. Blaue Liebe ist selektive Liebe, 
und Du lässt alles andere im Hintergrund. Ich liebe Pop-Musik. Ich liebe Klassik. Du 
hängst schon wieder in einer kleinen Facette von unendlich vielen Möglichkeiten. 

Ich liebe den Tag und mit der Nacht will ich nichts zu tun haben. Diese Kritik, diese 
Bewertung von Tag und Nacht sagt mehr aus über den der kritisiert und nichts über 
das was kritisiert wird. 
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So, und jetzt gehen wir da mal einen Schritt weiter: 

Und da haben wir den jetzt Baum. Das ist ein schöner Baum, der fängt schon wieder 
zum treiben an. Er wird praktisch hier zur Grundlage für was neues. 

In der Zerstörung, diese Verwandlung, wieder was neues heraustreibt. 

 
Und da sieht's jetzt a so aus, das wir jetzt den Aufbau, den 
Frieden - da steckt ja das Eden - die Frucht des Paradieses 
drin und der Krieg. Und jetzt müssten wir in das Wort 
'Krieg' reingehen. Und Krieg ist immer Zerstörung und ich 
sag immer nur, jetzt der Säugling muss zerstört werden 
damit ein Schulkind entstehen kann. Ei-Raupe-
Schmetterling. 

 
21:53 Innerhalb der Matrix ist das wie ein Ei, das zerteilt sich immer mehr, kannst 
Du Dir Bilder anschauen, wenn Du ein Samenfädchen drauf kommt, und dann 
haben wir eine Art Wurm, das sieht aus wie ein Embryo. Die Bilder, alles spricht zu 
Dir. Und das ist eigentlich dieses Spiel einer ständigen Verwandlung.  

Und diese beiden Seiten: Die Sonne, das Hell und Dunkel sind wir leidlich im 
vorhergehenden Selbstgespräch darauf eingegangen. Es wechselt niemals ab, diese 
Welle ist eine Illusion. Es ist immer alles gleichzeitig. Und das ist jetzt eigentlich die 
große Schwierigkeit dabei, das man meint eine Seite ist besser wie die andere. 

Das Du ständig definierst wer Du bist. 

An wen denkst Du wenn Du an Dich selbst denkst? 

Denkst Du an den Geist, der sich alles ausdenkt? Denkst Du dann an DICH SELBST 
- ROT gelesen - oder denkst Du an einen Gedanken wo Du sagst: "Das bin ich" 

 
Weisst Du wie tief das ist? Ich sage nochmal: Wir machen hier kein religiöses oder 
esoterisches Geschwurbel. Und schon gar nicht irgend ein vollkommen geistlos 
nachgeäfftes Naturwissenschaftliches Wissen, das zur vollkommenen Entgeistigung 
von Dir selbst geführt hat. 

23:20 Das ist doch die große Schwierigkeit. 

Das ist dieses: "Ich bin ein sterbliches Säugetier", "Ich wurde von meiner Mutter 
geboren". Du äffst doch alles nur nach. Du bist ein dummer Affe. 

Mein schönes Beispiel, wo ich so oft wiederhole. Nein, das bist Du nicht. Wie oft 
erkläre ich in Selbstgesprächen: Geh doch als Brösel unter Brösel, wenn Du irgendwo 
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arbeitest, ein Angestellter bist zu Deinem Chef, geh zu ihm hin , schau ihm mit 
strengen Augen ins Gesicht und sagst: Ich habe heute Nacht nicht schlafen können, 
mir ist heute Nacht bewusst geworden, Du bist bloß ein Affe, ein dummer Affe. Und 
dann schaust Du wie er reagiert aus dem Nichts wenn Du das zu einem sagst. 

Zu irgend einem Menschen. Und jetzt kommt der eigentliche Witz: Ich sage dann 
immer: Immer gleich winken und lächeln, volles lächeln, und sagen: „Moment, 
Moment, nicht das Du mich falsch verstehst, ich habe gesagt das mir ist heute Abend 
bewusst geworden das Du ein dummer Affe bist, das ist aber nicht meine Meinung, 
es ist Dein Glaube, Deine Meinung. Ich bin davon überzeugt, das Du das nicht bist. 

Du bist jetzt der Geist, der uns zwei ausdenkt.“ 

Es ist sehr interessant, Du sagst zu jemanden auf der Bröselebene: Du bist ein Affe, 
und er ist hochgradig beleidigt. Der weiß aber nichts besseres, wenn er ein bisschen 
krank ist oder was, dieses Affen-Dasein möglichst lang am Leben erhalten zu wollen. 
Das ist Schizophrenie. Shizophrenie ist gespaltenes Bewusstsein. Jetzt müsste ich 
aber wissen was Bewusstsein ist. Für einen Affen ist Bewusstsein irgend etwas, was 
in seinem Gehirn entstanden ist. Ohne es - blau gelesen- ohne dieses Gehirn wird's 
mich ja nicht geben. G=E²-BEN. Geist ist eben - ohne Gedankenwellen, immer die 
Nulllinie. 
 
25:07 Das spiel ich ja immer wieder durch, und Du wirst es immer wieder vergessen 
und immer wieder vergessen. Und Du versuchst immer wieder irgendwelchen 
anderen Menschen das zu erklären, weil Du darauf hoffst, wenn die das einmal 
verstehen geht's Dir auch besser. Ich sage: Nein, Du musst der Erste sein. Du musst 
das S-AIN, dieses Bewusstsein sein, das Du eigentlich bist. Das kannst Du gar nicht 
werden. Deine Glück-SEE-LIG-keit ist die absolute - das ist WIE-ICH-TIK - die absolute 
Mitte. 

Und wenn wir uns das genauer anschauen, wenn man 
das einmal erkannt hat, was man ist, das ist mein 
Diapositiv - Dianegativ-Beispiel, dann ist der ganze 
Schwachsinn z.B. von der physikalischen Verschränkung, 
wenn ich dieses große Rätsel der Naturwissenschaft, 
wenn zwei Photone oder Elektronen in entgegengesetzter 
Richtung auseinander fliegen, und Du veränderst ein 
Elektron das das andere im Prinzip sich genau im selben 

Moment verändert, dann muss ja der Wissen, was der hier macht. 
 
Und ich sage: Mit eurer unendlichen Hirnwichserei, das sind zuerst einmal 
IN<formationen die Du Dir denkst, weil man Dir das so erzählt hat. Bis DU 
irgendwann einmal begreifst das in Deinem Kopf nirgends, niemals irgend etwas 
woanders ist für Dich wie hier und jetzt. Egal wo Du Dir das hindenkst. Und dann 
kommt natürlich dann plötzlich auch hier der bewegte Beobachter den ich mir 
ausdenke, und der ruhende Beobachter. Und dann kommt dieses ganze Spiel, wenn 
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ich jetzt am Bahnhof sitze, und dann fährt ein Zug an mir vorbei. Dann bewegt sich 
der Zug.  

Wenn ich jetzt aber in einem Abteil sitzen, und wir unterhalten uns, dann haben wir 
innerhalb unserer kleinen Kammer den Eindruck das wir ruhen. Und dann schauen 
wir hier auf eine Fensterscheibe, das ist wie ein Fernseher, und dann fliegt ein 
Bahnhof an uns vorbei. Ich könnte Dir da so viele Beispiele zeigen, auch dann mit 
Blickwinkel, was sich hier verändert, was sofort von jedem Kind überprüfbar ist, 
wenn ich es drauf hinweise. 
 
27:06 Das ist das wo ich sage: Ich zeige Dir in Deinen Physikbüchern so viele 
Hirnrissigkeiten, die ich bewusst erschaffen habe. Lies ganz einfach mal nach: Den 
Meter, wo man den Erdquadranten auf einen Meter genau vermessen hat, vom 
Äquator bis zum Nordpol. Diese Franzosen und diese Kommission. Und schon diese 
Behauptungen auf einen Meter genau vom Äquator bis zum Nordpol genau zu 
vermessen 17XX und dann haben sie 1799 festgestellt, das sie sich um 0,02 % 
vermessen haben. Das hätten 10.000 km sein sollen und sie stellen fest: Nein, es 
sind 10001 km und 699m. Wenn ich so was lesen tue, dann müssen mir doch alle 
Ohren spitz werden. Und jeder Professor äfft das nach. In Wikipedia, alle äffen doch 

bloß nach - die wir uns jetzt ausdenken. CUT! 

 
28:01 Jetzt sind wir wieder beim Thema vom letzten Selbstgespräch. Wenn Dir mal 
bewusst wird, wie Du ständig vergisst, was Du Selbst bist und ständig 
Schuldzuweisungen machst gegenüber Menschen, die in dem Moment entstehen 
wo Du sie denkst und genauso sind wie Du sie Dir denkst. Jetzt lass uns wieder an 
den Putin denken oder an den Hitler denken. Kannst Du's beschwören? 

Jetzt sind wir hier bei unserem ELHIM, bei dem ELH hla 1-30-5. Die 
Beschwörungskunst und der Fluch. Jeden Meineid den Du schwörst unbewusst, und 
es ist jede Behauptung die Du äußerst ohne zu wissen das Du das jetzt in Dir 
erschaffst. 

Übrigens das Wort außen beginnt mit A, ß=B  AUB bwa 1-6-2. Du äußerst was. 
Oder das Wort draußen beginnt mit DR = geöffnete Berechnung und das erscheint 
Dir außen. Aber außen ist AUB, die Schöpfung einer aufgespannten Polarität. Und Du 
schaust immer nur eine Seite an. Und die andere ist im selben Augenblick auch da. 
 
29:00 Also lass uns das nochmal genauer analysieren in Bezug auf Krankheit. In dem 
Moment wo Du Dir Krankheit ausdenkst wird diese Krankheit zu deiner Information. 
Es sind ja alles Deine IN<formationen. OK? 

CHoLH hlx 8-30-5 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חלה
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Das ist jetzt 'krank sein', 

schwachwerden: Logisch wach werden. 

werden: W=doppelt aufgespannt - ist erweckte (ER 70-200) Urteile (DN 4-50) 

Ringbrot: Eine Berechnung (R) im Geist (G), und das ist IM (B) Roten (=ADAM) 

Totalwert 43  Der Magier gm 40-3 
 

CHoL lx 8-30 

 

Das ist das Weltliche. Das ist profan, weltlich und Du fängst an vor Angst zu zittern. 
Das ist dieses ständige Flackern von Bildern. Hell-dunkel, Einatmen-Ausatmen, Gut-
böse 

beben: Im (B) Sohn (BN), dieses Profane ist gelten  GEL = die Welle / oder der 
Geist (G) der (mit E=70  EL 70-30) was hochhebt: Sein Joch 

Das ist mal das erste, wenn man jetzt hier dieses CHoL ein w reinmacht: 

CHWL lwx 8-6-30 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חול
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Das heißt kollektiv aufgespanntes Licht, das ist der Schwachsinn dem Du zur Zeit 
aufgrund Deines Glaubens nachhängst. Das ist auch das Weltliche, das ist das hebr. 
Wort für Sand. Und wir wissen AND dna 1-50-4 heißt: ICH W<erde auf- und 
abschwingen. 

Das heißt es ist ein raumzeitliches Auf- und Abschwingen, und da weise ich drauf hin, 
bei der kleinen Radix, Sand-Land-Rand ist immer dieses AND. Der Menschensohn 
steht mit einem Bein im MEER und mit dem anderen Bein auf dem Land. 

Und dieser Sand am Rand, am Meer ist das Weltliche. Das ist der Weltliche Rand. 

Das ist die Form der 200g roten Knete. 
 

31:33 Wir können dann auch diesen Ring NTR rjn 50-9-200 

 

Ein Nachtragen von Groll. 

EGL lge 70-3-30 

 

Der Augenblick (e) auf eine Welle (lg) 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נטר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עגל
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Der Augenblick auf Gehirnlicht  eine Welle, heißt ein Kreis, einen Kreis ziehen, 
runden, und Du wirst feststellen von dem Zeug kommst Du dann hier in die NaTuR 

rtn 50-400-200 

 

Davonspringen, aufmachen, losmachen, diese NaTuR, dieses Loslösen. Das ist immer 
ein Kreisen von Gedankenwellen in Dir selber. 

CHWL lwx 8-6-30 

 

Und das ist hier auch der Phönix aus der Asche (hsa = Frau), dieser wundersame 
Vogel der immer wieder aus dem Sand, der sagenhafte Vogel, im weltlichen 
aufersteht, in dem drehen, winken, kreisen - der Sand, der Strand. 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Phönix_(Mythologie) 

Was hier ganz, ganz interessant ist, das ist grad in dem Weltlichen lx, wenn Du hier 
ein y reinmachst, das habe ich immer wieder gesagt, die kannst Du austauschen: 

CHIL lyx 8-10-30 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נתר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חול
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אשה
https://de.wikipedia.org/wiki/Phönix_(Mythologie)
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חיל
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Dann kriegst Du Angst, Schmerz. Und dann kommen wir komischerweise hier in 
einen gewissen Schauder  Schau Deine Generationen (DR) an. 

 

ZUR rwu 90-6-200 = Zu Form werden 

NUR rwn 50-6-200 = Ein flackerndes Licht 

Geburtswehen: Sehr interessant, dasselbe Wort heißt auch Geburtsschmerzen. Und 
wo ist eine Frau wenn sie in Wehen liegt? Im Kreis-saal ☺ 

Eine kreisende Frau ist im Kreissaal. 

 Und jetzt beginnt das, ein Wort wird ein unendlich großer Komplex. 

Das ist also die Krankheit. Und die Krankheit selber heißt eigentlich es kommt vom - 
das m als Vorsilbe heißt ja 'vom' - vom Weltlichen Denken. CHoLH = krank sein. 

MCHLH hlxm 40-8-30-5 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחלה
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Das ist das klassische hebr. Wort für Krankheit. Und schau Dir das an. Diese Krankheit 
ist Höhle: HWH das auseinander geschmissen wird (LE). 

 Denk an den JHWH. 

J=10=der kleine Gott (rot gelesen) ist +5/-5 

und LE = Auseinandergeschmissen. 

Und das HWH hwh 5-6-5 

 

Das ist interessanterweise Deine momentane Gegenwart. Und Deine Gegenwart, 
das im Moment existierende IN<formation ist das was Du in dem Moment besitzt. Es 
ist doch Deine IN<formation. Jetzt schau aus dem Fenster raus. Es ist Dein Besitz, es 
gehört Dir alles. Du erschaffst es, Du bist der Schöpfer, und alles was Du erschaffst 
gehört Dir. Jeder Gedanke, den ein träumender Geist träumt, gehört ihm selber, er 
hat es in sich erschaffen. Und schaut sich immer wieder eine neue Facette von sich 
selbst an. Das ist Deine Gegenwart. 

Du bist ein W-ART, der Wart, der Wärter, aber das ganze ist auch ein Kapital. 
 
35:19 Und wir wissen, unser Kapital: 

 

Ein todbringendes Verbrechen. Ein Todesverbrechen. Darum sage ich immer wieder: 

Du lebst in einer Welt wo diese kleingeistigen Idioten, die wir uns jetzt ausdenken, 
gleichgültig was das für Idioten sind, ob das Kirchen sind, die glauben alle Kapital 
erhält sie am Leben. Die sind felsenfest davon überzeugt das Kapital sie am Leben 
erhält. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הוה
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Den Kopf und das Leben betreffend, tödlich, höchst gefährlich. 

 

Und die kämpfen bis auf den Tod, möglichst lange am Leben zu bleiben, als Affen. 

Und vergessen dadurch das sie ein ewiger Geist sind, ein Gotteskind sind. Das ist der 
Trick. 

Und wenn Du zum denken anfängt, dann zerspringt in Dir ZeR ru 90-200 

 

In Dir, das heißt Du gibt Dir selber eine Form, weil die Einheit, dein KOPF zerspringt 
an der Oberfläche, wohlgemerkt: Nur an der Oberfläche! 

Die 200g rote KNETE, die eine glatte (GL  Welle) Nulllinienoberfläche hat 
zerspringt jetzt in Wellenberge und Wellentäler wo Du immer nur eine Seite 
anschaust. In einer unendlichen Vielfalt. 

Denk nochmal an eine Erdkugel als 200g rote Knete. Und so wie Du Dir jetzt diese 
Erdkugel denkst, die existiert hier und jetzt nur deshalb weil Du sie denkst. Und das 
baut auf Deinem Wissen auf, das Du geistlos nachäffst. Da außen ist keine Erdkugel. 
Wenn eine Erdkugel - existere - heraustritt aus Deinem Wissen, geht die nicht aus 
Deinem ROTEN KOPF heraus. Dieses BEROSCHIT, der erste Satz in der Bibel, inmitten 
dieses Kopfes wird Himmel und Erde erschaffen, und zwar genauso wie Deine Logik 
Dir das in Dir aufbaut. Du bist ein Computer. Ein Rechnungsführer. Könnte ich jetzt 
gleich eingehen, hat was mit dem Gehirn zu tun. 
 
37:32 Und jetzt ist es also so, das Du Dir klarmachen musst, wir sind wieder bei 
unseren Quadranten, hier am Äquator denken wir uns jetzt, ist es total heiß und hier 
oben Arktis/Antarktis ist es total kalt. Und Du wirst jetzt feststellen, da ist es hell, da 
ist es dunkel, da scheint die Sonne, da liegen welche am Strand, und am selben 
Meer, wenn wir da rumgehen tobt vielleicht ein Sturm - alles gleichzeitig. Alles jetzt. 

Das ist die Gleichzeitigkeit aller Sachen bis Du Dir was rausziehst, das genau 
definierst wo das angeblich ist, und warum das ist, wer bestimmt eigentlich warum 
Sachen so sind wie sie sind? DU! Du mit Deiner geistlos nachgeäfften Logik. 

Das ist 100%ig sicher. Ich rede nur mit einem Geist, dem Geist der sich jetzt das 
Gespräch ausdenkt. Du bestimmst auch wie der Udo ist, ob er ein Schwätzer ist oder 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צר
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ob er kein Schwätzer ist. Ich bin 200g rote Knete, ich lass das voll mit mir geschehen. 
Ich werde für Dich das sein was Du denkst das ich bin. Und Du, wenn Du an Dich 
denkst wird das sein was Du denkst was der ist. 

Von dem Du behauptest: Das bin ich. Du bist unendlich mächtig und Du hast es 
vergessen. Und um diese Macht, diese Größe zu kriegen musst Du zuerst einmal 
ganz klein werden. Das ist das ewige Spiel. Also das ist jetzt das, Du gibt Dir eine 
Form. 

Das ist unser HWH, wir sind immer noch bei dem Kapital. Das ist dieses verrückte 
hier mit dem Kapital  caput: 

 

Wenn dein caput kaputt geht, wenn er zerspringt, wir sagen im Deutschen er geht 
kaputt. 

Da stehts. Dann ist es so, das auch einem Haupt, aus der Quintessenz-Schöpfer, dem 
UP, der immer ist, wird jetzt ein Kopf, ein Opfer. Der Köpfer. Da steckt das Opfer 
schon mit drin irgendwie. Ein lebendiges Lebewesen, ein Mensch. Der zerspringt in 
unendlich viele Gedanken. 

Die letztendlich aber immer die selbe 200g rote Knete sind. Ein ganz simples, 
einfaches Prinzip. 

Das ist eigentlich hier was man verstehen sollte. Und Du wirst dann merken das 
diese Jesus-Offenbarungen, all das ganze Zeug irgendwann einmal mit einer Riesen 
Arithmetik zu tun haben. 
 
39:57 Ich zeige Dir mal schön was: Wir machen mal den aktuellen Bertha Dudde 
4792, in Zweier-Radixen: 

47  1-6-10-30 lywa 

 

Es gibt natürlich wenn ich den Totalwert 47 nachschaue gibt's natürlich eine 
riesenlange Reihe, aber wir machen mal nur diese kleine Ziffernkette: Der Schöpfer 
(1) verbindet (6) den Gott (10) mit dem roten Licht (30) 

Wenn wir das blau lesen, darum weise ich darauf hin, ich zeige Dir das dann einmal 
wie fehlerhaft - im wahrsten Sinne des Wortes die heiligen Schriften übersetzt 
werden. Und Du weißt wenn ich von Heiligen Schriften rede, ich meine jetzt nicht 
nur das alte Testament oder das neue Testament oder die Upanishaden, die Bagavad 
Gita, ich meine alles voran diese Physikbücher. Und die Chemiebücher. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אויר
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Das sind ja die heiligen Schriften wo die Satzungen der Weltreligion festgehalten 
werden. Diese heiligen Schriften sind perfekt. Ich sage die ganzen Form>EL - die 
Form Gottes - diese ganzen Formeln die hier dann die Vorstellungen aufbauen 
Deiner momentanen Welt. Da sind nicht außen Naturgesetze, und die 
Wissenschaftler haben jetzt dann durch geistloses nachäffen entdeckt wie die 
funktionieren, sondern im Anfang ist das Programm. Die Welt die Du Dir zur Zeit 
ausdenkst, die funktioniert exakt so weil Du nur mit diesen Formeln arbeitest, die Du 
extrem fehlerhaft und einseitig auslegst. Drum sage ich nochmal, die Formeln 
genaugenommen, ganzheitlich gesehen, die beweisen das von außen gar kein Licht 
in Dich reingehen kann, sondern das da bloß ein allereinziges Licht in der Mitte ist, 
das sich ständig verändert. Diese ständige Veränderung Deiner IN<formationen, 
diese Energie. 

Wir machen mal nur blau: Die Schöpfung (1) ist eine aufgespannte Facette  (6)  von 
intellektuellem (10) Licht (30). Das ist jetzt eine kleine Projektion in unserem Kino 
auf der Leinwand, ist natürlich unendlich vielfältig, aber jede Schöpfung ist eigentlich 
- ich sage: Du sitzt in einem Kino  Künstliche Intelligenz (KI) hat einen 
existierenden (N) Augenblick (O), können wir uns gleich anschauen: 

 

Du bist eine KI, wir wissen Kinetik ist das bewegte, im griechischen. 

KI heißt im hebräischen, in unserer Ursprache ein polarer Rand  B-Rand 

BR = Das Äußere. 

Und AND heißt "ICH W<erde auf und abschwingen". Das sind unsere 
Transversalwellen. 

Brandmal: B-RAND>M-AL: Dieser polare Rand (B-RAND) ist von Gott (M-AL), das 
habe ich zig-fach erklärt. 

Brandwunde: Und das ganze, dieser polare Rand ist eine Wunde. Und die Wunde, 
medizintechnisch auf griech. heißt das Trauma  TRAUM-A heißt wiederum eine 
Traumschöpfung. 

Wir können das natürlich auch rot lesen. 

Was jetzt hier ist, das ich, da muss ich jetzt gleich das ich das Thema nicht verliere, 
wir reden von Gesundheit und Krankheit. 
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43:04 Bin schon wieder viel zu genau geworden. 

BR rb 2-200 = Das Äußere. 

 

Da siehst Du das AUB = Schöpfung einer aufgespannten Polarität. Was hier wichtig 
ist, das heißt auch Reinheit. Da kann ich jetzt z.B lesen: In deinem KOPF (R) ist eine 
Einheit. 

Diese Einheit ist der Sohn, der träumende Gott, das träumende Gotteskind. 

Weil BR (rot) = inmitten verbunden, im absoluten Zentrum dieses Kopfes ist GOTT. 

Blau gelesen heißt dann außen  da haben wir wieder AUB, außer-h-alb dieses 
Gottes ist Polarität. 

POL-ARI ist ein Tun, machen es ARI, eines Löwen. 

POaL lep 80-70-30 sind die hebr. Verbformen, die Zeitformen, die Verben. Das 
erzeugt Deine Gedankenwellen. Und das sind alles Berechnungen. 

Wir können das natürlich rot lesen, und wenn ich jetzt BRI yrb 2-200-10 

 

In diesem Kopf ist Gott, das heißt auch mein Äußeres wenn ich blau lese. 

Wir wollten doch von Gesundheit und Krankheit lesen. 

 

Da steht das jetzt, in diesem Kopf ist GOTT und das ist die absolute Vollkommenheit, 
darum heißt dieses Wort auf hebr. Vollkommenheit und die absolute Gesundheit. 
Das ist ganz gewiss, bestimmt, ganz klar  KL-AR Alles (KL) ist Licht (AR) 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בר
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Sicher: Das ist das Bewusstsein des ICH's ist E²R. Das sind WIR zwei. Und dann hast 
Du auch hier das Zentrum: Totalwert 212, Athbashwert 343. 
 
44:43 Jetzt pass auf, jetzt machen wir das mal mit der Welle. Wir haben gesagt, in 
dem Moment wo Du eine Seite, immer nur eine Seite anschaust, in dem Moment wo 
es jetzt da außen hell ist muss es zwangsläufig, das obscure wenn's in der Camera, in 
dem Gewölbe hell ist, muss im Obscuren, in der Finsternis muss es finster sein. Und 
wenn's im obscuren finster ist, ist es in Dir hell. 

Das heißt, wenn es um Dich herum total finster ist, ist das Licht in Dir drin. 

Weil Du denkst ja trotzdem und träumst ja trotzdem das was da ist. Und wenn Du 
meinst das Licht ist da außen, dann ist es in Dir finster. Wenn's da außen Krankheit 
ist, das heißt, wenn Du jetzt meinst Du bist krank, die Welt ist krank, die Menschen 
sind krank, mein Körper der mich einhüllt der ist krank, wir wissen das heißt: wie das 
weltliche. Dann muss in mir die Gesundheit sein. 

Das heißt umso kranker da außen die Welt ist, und Dir das bewusst wird, umso 
gesunder bist Du. Und wenn Du meinst da außen ist alles in Ordnung, dann bist 

Du in Dir krank. 

Und in der Mitte selber, das Heilige, der wirkliche Heiligungsprozess, das hieros 
wie JCH das immer nenne, das heilige, göttliche, das ist HIER. 

Drum ist alles Hier und es ist Jetzt. 

 
Das ist das was man verstehen muss. 

Mit rot/blau lesen kannst Du Texte fließend lesen. 

46:13 Wir haben jetzt das blau gelesen: 
 

 

Die Schöpfung ist eine aufgespannte Facette, ist nur intellektuelles Licht. Das ist 
geistlos nachgeäfftes Licht das da außen Sonnen und Sterne und irgendwas ist. Seit 
dem Urknall natürlich, vor 13 Mrd. Jahren jeder äfft das doch genauso nach wie das 
die Erde eine Kugel ist und einen Umfang von 40.000 km hat. Hast Du's gemessen? 
Und ich sage Dir, die Welt die Du Dir denkst wird das sein was Du denkst. Und das 
hängt wieder davon ab, was man Dir erzählt hat. Du lebst in dieser Arroganz das Du 
meinst das das was Du geistlos nachäffst, und da können wir jetzt die Stufen 
machen, das ist jetzt gleichgültig ob Du jetzt groß was studiert hast, Medizin oder 
Physik oder Chemie oder ob Du bloß eine Tageszeitung oder die Bild-Zeitung 
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nachäffst. "Ich hab's doch mit eigenen Augen in der Bild-Zeitung gelesen.", "Ich hab's 
doch im Fernsehen gesehen". Diese Bilder, wenn Du flackernde Lichter anschaust auf 
einem Monitor und Du meinst das hat irgend einer in der Vergangenheit 
aufgenommen. Du weißt gar nicht in was für einer Lügenwelt Du lebst. 

Das zu glauben ist närrisch, ratlos, töricht. Es macht Dich zu einem gottlosen Narren. 
Drum heißt das Wort 1-6-10-30 lywa  auch Gottlos. 

 
47:32 Wir können das auch rot lesen: Der Schöpfer verbindet in Gott dieses göttliche 
Licht - das können wir auch Energie setzen. 

 

Joker = Narr 

DU-AL  DU bist Gott-Bewusstsein. Du erschaffst doch jetzt diesen blauen U.P., 
diesen Udo Petscher. Das Pixelmännchen, oder in Gedanken jetzt einen Udo, den Du 
Dir wo auch immer hindenkst. 

IM GeWissen - Deinem geistigen Wissen 

 

WIR W<erden diesen unbewussten Toren Narren bleiben lassen: Alle die Du Dir 
ausdenkst. Lass die Toten ihre Toten begraben. 

 

NARR kann man auch rot schreiben. Alles kannst Du rot und blau schreiben. 

Der IN SICH SLEBST< DA~S geistlose Geschwätz...einfach erträgt ohne sich dagegen 
zu wehren. 
 
48:55 Jetzt pass auf, jetzt würfeln wir mal etwas durcheinander. Wir tun nur diese 
Radix ein wenig durcheinanderwürfeln, was das alles gibt: 

ALIW wyla 1-30-10-6 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אויל
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Das heißt jetzt z.B. zu ihm, zu ihm hin, auf ihn hin, auf ihn zu 

GOTT und (SEINE) intellektuell aufgespannten - das sind die ausgedachten 
Menschen, das sind Sinus-öffnungen. 

SEINE (ausgedachten) Götter: Dir ist gar nicht klar, das hier Du komplett der bist, der 
über alles und jeden bestimmt. Kann irgend ein Mensch, den Du Dir denkst, für Dich 
anders sein wie Du ihn Dir denkst? 

Bist Du in der Lage jetzt z.B. zu sagen: Hey, der und der - der Hitler war ja gar kein 
Böser, man hat mir das erzählt. Ich sage immer wieder: Egal was Du jetzt als Beweis 
bringst, als Seite, als irgendeine Erzählung, die Du nachäffst, ich zeige Dir andere 
Sachen die kannst Du genauso nachäffen. 

 

E²:  WIR zwei sind das (JCH+ICH) . Das ist wieder die Sache: Vorm Bücherregal und 
hinter dem Bücherregal. 

Das hoch 2 kann ich hier nicht reinmachen ist dieses Programm dran schuld, es 
müsste E² heißen, aber Hoch ist ja UP 
 
50:25 Wir machen mal eins weiter WALI ylaw 6-1-30-10 

 

Das heißt auch zu mir hin und auf Dich zu und mein Gott, und meine Kraft. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ואלי
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Absolut korrekt übersetzt, das EL ist ja das Gott 

Und (w) mein (y) Gott (la),  könnte ich auch „und mein Nichts" lesen. 

Und das ist jetzt sehr interessant, du kriegst jetzt das blaue: Oberschichten, dann 
fängst Du an zu klagen, zu schwören, zu wünschen, verfluche Du, hin zu, auf die 
Richtung hin. 

Ja wo ist deine Richtung hin, nach außen oder nach innen? Von außen nach innen 
muß führen der Weg, mein Menschensohn ist dabei ein hilfreicher Steg. 
 
51:02 Machen wir nochmal eins: IWAL lawy 10-6-1-30 

 

Das ist der Joel. Das ist eine ganz tolle Geschichte, das ist also hier ein Eigenname in 
der Bibel. Was hier wichtig ist, dieser Joel, das ist ein Buch übrigens eins der 12 
kleinen Bücher. Ich weise immer auf die Matrix hin, das hat ein sog. Joel Silver 
produziert, ein Jude, wobei das hebr. Wort Silber kesof heißt. 

Das heißt: Wie eine Schwelle. Das ist eine Schwelle in eine andere Welt, das wird 
genau in dem Buch Joel beschrieben. 
 
51:47 Dann haben wir da nochmal was: ZB bu 90-2. Jetzt kommt ZeB 

Wir sind bei  BD 47 92 https://www.youtube.com/watch?v=iqR7BiDnts8 

Entwicklungsprozeß.... Freier und gebundener Wille. 

 

 

Dieses ZeB wissen wir, ganz einfach, das ist JHWH Zebaoth. Wobei das ZeB selber, im 
klassischen eine Schildkröte ist  SCHIN-ILD das Logische Kind ist wie der Rote. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יואל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צב
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Und der Rote ist der ADAM. JCH bin der dritte ADaM. 

 

Du merkst jetzt einseitig ist Testudo das lat. Wort für Schildkröte. Und drum heißt es 
dann immer JHWH Zebaoth, immer dran denken J ist Gott, ist hab jetzt das HWH rot 
gemacht, müsste man normal blau machen, das ist die Gegenwart von Zebaoth. Und 
OTH, dieses twa 1-6-400 „OTH“ ausgesprochen heißt einfach nur Zeichen, Zebaoth 
heißt die Testudo-Zeichen. 

 

JHWH ist der Herr der Testudo-Zeichen. Weil nämlich das verrückte ist, das also hier 
diese Testudo, ein Kugelschreiber malt ein Bild, ein Pinsel malt ein Bild, wir brauchen 
einen Maler. Aber Maler  ebu 90-2-70 heißt von (M) Gott (AL) erweckt (ER). 

Das ist Zebaoth, das ist die Quelle. Testudo ist die Quelle für alles was Du Dir 
ausdenkst. 

JCH~ich sage immer, JCH bin der, der DICH jetzt dieses Gespräch ausdenken lässt, 
und nicht der Udo den Du Dir ausdenkst. 

Und DU bist der, der sich's ausdenkt, JCH bin der, der DICH's ausdenken lässt und DU 
bist der der sich das jetzt ausdenkt, der das träumt. Und Du denkst Dir den Udo 
genauso aus wie Dich selber. Das ist dieses Spiel. 

53:30 AZA aua 1-90-1. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
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Schau mal, wie wir HWH haben, mache ich jetzt den Geburts-GeBeR u, den Engel  
G-AB-RI-EL, mach ich in die Mitte und mache eine Schöpfung a rechts und eine 
Schöpfung a links. 

Und da sehen wir jetzt schon, unsere vier Phasen, den Einheitskreis. 

Drum heißt es: ICH +/- gehe heraus, hervor, hinweg, hinaus. 

Aber interessant, wir haben auch hier dieses: 'ICH ziehe aus': Die Frage von wo nach 
wo? Gehe ich von meiner ausgedachten Welt wieder zurück in mich selbst, aus der 
Welt heraus in mich hinein, in den Geist, oder gehe ich aus dem Geist heraus in die 
Welt hinein? Vier Seiten. Acht Seiten. 

(Ich) stamme ab, (ich) bin zu Ende: AIN SUP. Ich bin mein eigenes Ende. Das ist 
dieses Spiel.  
Imperfekt gelesen: (Ich) werde herausgehen: Von welcher Seite nach welcher Seite 
gehe ICH? 
 
54:34 Dann haben wir noch mal eine 92: ldxn 50-8-4-30 

 

Das heißt: Wir enden, wir verzichten, wir unterlassen, wir ruhen, wir feiern, wir 
werden und sollen etwas unterlassen. 

Und dann kommt: WIR hören AUP. Das heißt hier: WIR +/- geben/hören auf.  
WIR - der Geist ist e-ben, oder die Trinität E² (GE) ist der Sohn, die polare Existenz 
(BeN). 

Und WIR hören ab jetzt auf den Schöpfer UP/ALHIM86. Und das ist so wichtig diese 
Gebote zu halten. 
 
55:14 Jetzt kriegen wir dann nochmal eine 92: hyze 70-7-10-5, das ist die Macht 
Gottes. Die Kraft, die Macht, die Stärke Gottes heißt das. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נחדל
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55:21 Wir können nochmal eine 92 machen: edwyb 2-10-6-4-70 

 

Das heißt jetzt hier: wissentlich. IN MIR ist dieses aufgespannte Wissen. Ganz, ganz 
bewusst. Und jetzt musst Du nur noch begreifen wenn JCH sage: JCH BIN DU. 
 
55:34 Und jedes dieser Worte ist schlichtweg und einfach wieder ein 400-Seiten-
Buch, ein 1000-Seiten-Buch, und für eine die ein bisschen einen geistreicheren 
Intellekt benutzen zum denken, sage ich: Jedes Wort ist ein Mandelbrot-Fraktal. Du 
kommst aus dem Kontext mit der Vatersprache nie raus. Und drum sind so 
Kleinigkeiten, das ist so perfekt in der hebräischen Sprache, im Thenach bzw. in der 
Thora komplett festgeschrieben. Wenn Du ein bisschen ein Gefühl kriegst, und ich 
behaupte ja, Du kannst in einer Woche die Vatersprache fließend lesen. Es geht hier 
nicht um eine Semantische Sprache, so wie Du Dir das vorstellst, sondern Du kannst 
jegliche Art von Sprache sofort entschlüsseln, weil ja jedes Wort unendlich viele 
Facetten hat.  

Es geht um den Kontext. Sich loslösen. Es ist immer Kategorie-I-Fragen und 
Kategorie-II-Fragen. Die führen Dich in Deiner geistigen Weiterentwicklung keinen 
Schritt weiter. Diese "Wer wird Millionär"-Fragen sind immer Zeitabhängig, 
Umfeldabhängig, Schwammabhängig. Es ist so unendlich wurscht wann der erste 
oder zweite Weltkrieg gewesen ist und wann der zu Ende gegangen ist. Es sind 
Märchengeschichten. Es geht um die Metaphern. 

 

56:45 Aber vor allem steht zuerst einmal: 

Was bin ICH Selber und was sind meine Gedanken? 

Es geht MJR in dem Leben nur darum, das Du jeden MOM-END weißt was DU BIST 
und was Deine Gedanken sind. Dann wirst Du merken wie Dein Ego Dich 

verarscht. 

Es bäumt sich auf. Und es ist immer ein Nicht-haben-wollen von irgend etwas. 

Und das ist die Selbst<Entheiligung. 

 
 
 

https://gematrie.holofeeling.net/ביודע
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Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden, das sage ich fast in jedem Selbstgespräch. Du 
Geist leidest, nicht der Mensch an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. 
Einen Satz, immer wieder wiederhole ich Gebetsmühlenartig, einen einzigen Satz 
wenn Du wirklich verstanden hast, was das für Dich Geist bedeutet - wenn ich sage, 
wenn Du Zahnschmerzen hast, setzt das zuerst einmal voraus das Du an Deinen 
Körper denkst. Und dann denkst du an den Körper, ganz bestimmt an den Zahn. 
Dieser Zahn hat kein Schmerzen wenn du Zahnschmerzen hast. Du hast sie. Den 
Traum erlebt nämlich nur der Geist der träumt.  

Und dann kannst Du mir bringen wen Du willst, wenn das einer nicht wahrhaben 
will, es ist einfach nur eine dumme Geistlose IN<formation. Es ist gleichgültig ob Du 
jetzt den Affen, der das nicht wahrhaben will, wenn ich den in Dir auftauchen lasse 
denkst, oder Du schaust einen Stein oder einen Baum an. Alles ist wieder weg, wenn 
Du es nicht denkst, auch Deine Zahnschmerzen. Du kannst nur Zahnschmerzen 
haben, wenn Du an Deinen Körper denkst und an den Zahn denkst. 

Das war das: "Muss ich nachschauen" 

Und dann hast Du zwei Phasen: 
 

 

Du denkst jetzt an Deinen Zahn, denke jetzt mal an Deine 
Zähne. 

Hast Du Zahnschmerzen? 

Nein. Dann schaust Du nur die Seite an. 

Du kannst jetzt aber auch denken, das da schon mal Schmerzen da waren, die denkst 
Du Dir aber dann - weil das was jetzt nicht ist, muss ja in der Vergangenheit gewesen 
sein. 

Das denkst Du Dir in die Vergangenheit, das denkst Du Dir aber genauso jetzt. 

Das Prinzip, wenn man das einmal verstanden hat, das ist die Grundvoraussetzung 
das sich alles verändert. Ich weiß, das ist die Grundvoraussetzung das sich alles 
verändert. 

Und da musst Du ja nichts tun, als Brösel musst Du sowieso nichts tun. Was ich 
fordere ist eine AUP-merksamkeit. Eine absolute Präsenz im Jetzt. CUT! 

Und Du wirst Dich wundern wie viele schöne Geschichten man machen kann, wenn 
ich hier jetzt z.B. mit der Vatersprache, es geht nur ums rot-blau lesen. 
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59:15 Ich zeig Dir da mal (im Thenach) was schönes, schauen wir uns mal 2-3 
Sachen an: 

Ich hab jetzt hier die Rippe genommen. Diese Rippe, diese bestimmte, schöne Stelle 
als erstes.  Elberfelder Übersetzung: 

1. Mose 02:18 

Und zwar Jahwe Gott sprach: Es ist nicht gut das der Mensch allein sei; ich will ihm 
eine Hilfe machen, seines gleichen. 

1.Mose 02:19 

Und Jahwe Gott bildete aus dem Erdboden alles Getier des Feldes, alle Vögel des 
Himmels, und brachte sie zu dem Menschen, um zu sehen, wie er sie nennen würde; 
und wie irgend der Mensch ein lebendiges Wesen nennen würde, so sollte sein Name 
sein. 

Jedes dieser Worte wäre jetzt sehr wichtig, mir geht es schichtweg nur um diese 
Stelle, lasse mal das auf dich wirken: 

1. Mose 02:21 

Und Jahwe Gott lies einen tiefen Schlaf auf den Menschen fallen, - das ist immer der 
Adam, wohlgemerkt es ist kein Enosch - und er entschlief. Dir müsste zuerst einmal 
klar sein, was die Vorsilbe Ent- bedeutet. Das das nachfolgende Wort ins Gegenteil 
gekehrt wird. Das heißt wenn einer ent-schläft wird er wach. 

Und er nahm eine von seinen Rippen - das schauen wir uns gleich genauer an - und 
verschloß ihre Stelle mit Fleisch. 

1. Mose 02:22 

Und Jahwe Gott baute aus der Rippe, die er von dem Menschen genommen hatte ein 
Weib, und er brachte sie zu dem Menschen. 
 
1. Mose 02:23 

Und der Mensch sprach: Dies ist einmal Gebein von meinen Gebeinen und Fleisch von 
meinem Fleische; diese soll Männin heißen, denn vom Manne ist diese genommen. 

1. Mose 02:24 

Darum wird ein Mann seinen Vater und seine Mutter verlassen - da sind übrigens 
sehr viele Fehlübersetzungen drin - und seinem Weibe anhangen - denk einfach das 
Weib, symbolisch ist Deine Logik - und sie werden ein Fleisch sein. 
 
1. Mose 02:25 

Und sie waren beide nackt, der Mensch und sein Weib und sie schämten sich nicht. 
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Du wirst irgendwann einmal anfangen dich so unendlich zu schämen, das Du so 
geistlos alles nachgeäfft hast. Mir fällt da dieses schöne UP-date ein, was ich 
gemacht habe mit Charles Manson: 

https://holofeeling.online/up-dat-e-man-son-mensch-en-sohn/ 

Dieser angebliche Massenmörder, diese große Erkenntnis, die ich hier einspiele im 
Gefängnis. "Ich bin so blöd gewesen" Wo er einfach nur erkennt, ich muss meine 
Rolle spielen, egal ob ich ein Polizist bin, egal was ich bin, jeder Mensch muss seine 
Rolle spielen auf der Bühne des Lebens. Er darf dabei bloß nicht vergessen was ER 
SELBST ist. 
 
1:01:45 Das ist die eine Seite. Jetzt eine Märchenfigur, die wir uns jetzt ausdenken 
aufgrund dieser Worte. Kannst Du ruhig einmal hersuchen, ganz ältere UP-dates 
über Charles Manson. 

Und dann habe ich den Jesus, den schönen Jesus, den jungen unreifen Jesus, der so 
voller Widersprüche ist, der Tote zum Leben erweckt, weil er offensichtlich auch 
möglichst lange Säugetiere am Leben erhalten will. Der Geldwechsler aus dem 
Tempel herausschmeißt, weil ihn die ganzen Kapitalisten ankotzen, und im selben 
Moment sagt dieser Schizophrene Jesus: Liebe Deine Feinde. 

Das kannst Du jetzt glauben oder nicht glauben, das bin JCH gewesen, viel schlimmer 
ist wenn Du mal begreifst das DU das auch warst. Weil JCH nämlich auch DU BIN. 

Da muss man die rote und die blaue Ebene verstanden haben. Wir machen hier 
keine klassische Religion das ich Dich zurückbinde zu einem sehr einseitigen 
Glaubenssystem, sondern wir machen die pure göttliche Religion, die Zurückbindung 
an das absolut erste, was vor allen Dingen steht, das die Menschen GOTT nennen. 

Das man letztendlich erkennen muss, das man das selbst ist. Wenn man wieder 
wach, wenn man ent-schlafen ist. 

1. Mose 02:21 

          ïáÄ áíâÖ òîââÖ óÉÄÑ ãè ÑåÉìï óâÑãÄ  ÑÖÑâ  ãêâÖ  [21]                                                                     

                                 Ñçïáï ìîÅ ìÇéâÖ Öâïèãëå 

 
Aber jetzt pass auf, diese Stelle ist ganz interessant, wenn Du das jetzt nämlich hier 
liest, das beginnt, dieses erste Wort lpyw 6-10-80-30 . Wir wissen wenn man ein 
bisschen Grundhebräisch hat 

Wav w = Und 

Jod  y = er/es als Vorsilben-Suffix 

Und jetzt kommt Imperfekt PL lp. 

https://holofeeling.online/up-dat-e-man-son-mensch-en-sohn/
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ויפל
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Drum heißt es: Und er/es fiel/fällt/er wird fallen ( wir öffnen viele Fallen - die 
Welt ist das was der Fall ist, da kommt auch das Wort "Falsch" her). Und wir stürzen 
uns voll in diesen Scheißhaufen rein. 'Und er sank hinein. Und er wurde hinfällig, er 
verschwand plötzlich. Löste/starb/fällte darnieder, er machte er lies, er brachte zu 
Fall, er warf sich hin, lies sich fallen  Du steigst voll in diese Fallen. 

Das ist dieses Wort. Da ist übrigens NPL lpn 50-80-30, das ist die Grundradix, das ist 
die klassische Übersetzung, und wir schauen uns jetzt dieses PL lp 80-30 einmal 
einzeln an: 

 

Da gibt's hier im klassischen Thenach keine Übersetzung, aber das ist ganz einfach, 
und jetzt pass auf, Du hast keine Ahnung von HOLOFEELING, das einzige was Du 
wissen musst habe ich gesagt, als erstes, als allererstes, Du musst nur diese Tabelle 
symbolisch rot-blau lesen, verstanden haben, und Du kannst den hebr. Originaltext 
fließend lesen. Und zwar ganzheitlich, nicht so einseitig ausgelegt wie das Deine 
Theologen oder auch die Juden selber machen. Die haben das Ding komplett 
entheiligt. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?ist=27z 

Du müsstest bloß diese kleine Tabelle, wenn Du die beherrscht. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נפל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?ist=27z
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Pass auf was da jetzt steht: 

 

Wir machen das zuerst einmal blau: 

Aufgespannter Intellekt wird zu dem wissendem Licht. 

Also dieses Wissen erzeugt jetzt das Licht und das ist Dein aufgespannter Intellekt. 

Rot gelesen: Verbunden in Gott ist diese Weisheit Gottes, und das ist das Rote Licht, 
die Lampe im Projektor. Das ist das eigentliche Schöpferlicht. 
 
1:05:18 Jetzt kommt unser JHWH hwhy 

hwhy  Intellektuelle Wahrnehmung ist aufgespannte Wahrnehmung. Wir können 
sagen: 

hwhy  GOTT ist eine Wahrnehmung, W Double-U Wahrnehmung, Das ist die 
Gegenwart. Das ist das was jetzt ist. Gott und seine Gegenwart. 

hwhy  JH heißt ja auch Gott: Gott, die göttliche Quintessenz und eine aufgespannte 
Wahrnehmung. 

Ich kann das verschieben, ich kann das HWH +5/-5 lesen, das ist die Gedankenwelle 
oder ich kann hier JH lesen, weil das ist ja die Kurzform von Gott, der ist, der war und 
sein wird. Und WH ist schlichtweg nur eine aufgespannte Wahrnehmung. 
 
1:05:55 Myhla Das Schöpferlicht, ist die Quintessenz und das ist das göttliche Meer 

Blau gelesen: Das erschaffene Licht ist eine Wahrnehmung und das ist eine 
intellektuelle Gestaltwerdung. Und da hängt das genau drin. 
 
Und jetzt kommt dieser TRDMH hmdrt 400-20-4-405, ein tiefer Schlaf 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תרדמה
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Ein tiefer Schlaf, eine Betäubung, eine Schläfrigkeit, ein Tiefschlaf fällt 

le auf - Augenblickliches Licht heißt etwas hochheben. 

Mdah  auf den ADAM und jetzt beginnt er hier ISCHN Nsy 10-300-50,  

 

Ich sage zwischen Dir beginnt es zu ISCHeN  Schlaf - ER ENT<schlief. Das heißt Du 
wirst jetzt wach, weil Du zu alternieren beginnst. Weil ISCHN für sich heißt nämlich 
hier: In sich selber alternieren. 
 
xqyw 6-10-100-8 

 

Und jetzt nimmt er, das ist ganz interessant, dieses nimmt, jedes dieser einzelnen 
Worte, weil „nahm“  in der Vergangenheit ist nie was passiert, pass mal auf was da 
passiert: NIM Myn 40-10-40. 

 

Und schon wieder hast Du das Schlafen. Eine kleine Faser, Kapillargefäß, ein 
Schlummer, ein leichtes Schlafen heißt das im hebräischen. 

 

Wieso heißt das auch die Kapillargefäße und die Faser? Weil das etwas vor sich 
selbst hinträumen ist. 

Jetzt pass auf: Ein Kapillargefäß I<ST eine sehr feiner langgestreckter HOHL-Raum 
 HWH-Lichtraum. Das sind unsere Spiegeltunnel. 

Ein HWHL  ein doppelt aufgespannter Lichtraum. 

https://gematrie.holofeeling.net/על
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=האדמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ישנ
https://gematrie.holofeeling.net/ויקח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נימ
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„Haar“ HR rh alleine ist übrigens der Wellenberg. Die Wahrgenommene 
Berechnung. Es wird so komplex. 

Und ich betone immer wieder, wir können ja für die Buchstaben Zahlen einsetzen, 
dann zeige ich Dir das das physikalische Formeln sind. 

Und er nimmt, NIM - das ist dieses Schlummern, das Schlafen wird zu einer 
gestaltgewordenen Erscheinung (MT) und jetzt hast Du das Wort Tot MT tm 40-400. 

 

Jetzt kriegst Du deine gestaltgewordenen Erscheinungen, das sind Kriegsleute, die 
hast Du zur Zeit. Die hier sich scheinheilig nach Krieg lüstern, nach Macht, das sind 
Tote, das ist das hebr. Wort für Tot, lass die Toten ihre Toten begraben. 

Ich wiederhole das immer wieder. 

 
Und dann springen wir ins Lateinische und dann kriegst Du plötzlich diese Tote Welt, 
die sind Pervers. 

 

Das ist dieses Spiel: 

 

So viele, so unendlich viele Gedanken, so unendlich viele Menschen die Du Dir 
ausdenkst. Was sind denn die jetzt? Was sind die Menschen die Du Dir jetzt 
ausdenkst? Aufgrund dieser Worte? Das sind gestaltgewordene Erscheinungen. Das 
sind gestalt-gewordene Erscheinungen. Gestaltgewordene Wasser-Gedankenwellen. 

Du bist das blaue Wasser das eine Form annimmt. Das rote Wasser ist das MEER das 
immer ist. Das IM-ME²R-DA-SAI-ENDE. Das ist unser symbolisches Myhla.  

Sobald Du Dir ein Meer ausdenkst hat das oben Wellen drauf. Das heißt diese 
gestaltgewordenen Erscheinungen des Meeres, das sind die METIM. Das ist das hebr. 
Wort für Menschen und Leute. Sterben, tot sein, ENOSCH, einfach nur sterbliche 
Säugetiere. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מת
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1:09:30 Das wiederhole ich immer wieder, und wenn Du meinst Du hast es nicht 
nötig, es gibt wichtigere Sachen, es ist ein Akt der Reife. Und jetzt wird es natürlich 
heftig, Du kannst ein Professor sein, Du kannst ein Minister sein, ein Chefarzt sein, 
wenn Dich das nicht interessiert bist Du ein kleingeistiger Hosenscheißer. Es ist in 
meiner Symbolik, das musst Du weiterspannen, vom Säugling bis zum Greis haben 
wir diese 3x3 Wachstumsstufen. 3x3x3 sogar. Und dann ist halt alles was vor der 
Schule ist, musst Du zuerst einmal das Sprechen lernen. Und dann kommst Du in die 
Schule, bis zur Pubertät. Und dann wirst Du erst ein ER-WACH<se(h)NER, aber in 
Form eines Säugetiers. Und These, Antithese, dieses Spiel spielt sich auch auf einer 
höheren Ebene in der ganzen Weltgeschichte ab. Wie oft zeige ich diese Kurve hier, 
diese letzten 3000 Jahre: 

Wenn ich immer sage: Wieviel Menschen haben 1000 v. Chr. gelebt? Oder im Jahr 
1000? Wer hat das eigentlich gezählt? Wenn in Dir was auftaucht, kommt es von 
Gott. Es kommt von MJR, JCH lass Dir das träumen. Und dann wirst Du plötzlich 
feststellen, das da nochmal eine tiefere Ebene von  

Symbolik ist, wenn ich immer diese Bewusstseinskurve zeige. Je nachdem was Du für 
Quellen nimmst, um das Jahr 1000 haben ja angeblich so ein paar 100 Mio. 
Menschen bloß auf der Erde gelebt. Das ist ein totaler Widerspruch, weil ich Dir rein 
arithmetisch, wohlgemerkt nicht mathematisch - das ist Mathematik, das ist 
gelerntes Wissen, das Dummköpfe geistlos rezitieren ohne das zu hinterfragen. 
Sapere aude. Fang einmal an selber zu denken, ob das überhaupt so gewesen sein 
kann. Da mache ich mein Beispiel 1-2-4-8-16. Und dann wirst Du bei knapp über 
einer Billion Menschen im Jahr 1000 landen das es Dich überhaupt gibt. Und jetzt 
haben wir wieder mein schönes Beispiel mit dem „Ping“, mit dem Glas. Du hast eine 
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logische Erklärung für alles was du Dir denkst. Das ist alles unheimlich logisch, es 
widerspricht bloß der Arithmetik. 
 
1:11:46 Und gerade jetzt in der Wissenschaft sage ich, Du musst Dich entscheiden, 
entweder stimmt das was man Dir in der Schule erzählt hat, wie jetzt das 
funktioniert, z.B. Analogplattenspieler. Ist unheimlich logisch, aber so voller Fehler 
wenn ich Dich darauf hinweise. 

Oder es stimmt die Arithmetik. Ich sage die Arithmetik stimmt, weil das nämlich ein 
Computerprogramm ist. Und Du wirst feststellen obwohl ja die Physiker so 
unendlich alles berechnen, lassen sie trotzdem extrem viel weg. Nämlich meistens 
die negative Seite der Wurzel. Bin ich auch drauf eingegangen. Das ist die 
Entheiligung. Du musst das es jetzt hell ist nämlich das finstere weglassen. Und 
wenn Du gesund sein willst in Deiner Vorstellung von Gesund musst Du die 
Krankheit weglassen. Aber dann bist Du entheiligt. Weil die Heiligkeit ein komplett 
anderer Zustand ist. Und es ist nicht herzlos wenn ich sage, mir gehen die 
Menschen die Du Dir ausdenkst, die Du Dir jetzt ausdenkst, alle am Arsch vorbei, 
weil wir reden jetzt von Gedanken. Wie willst Du einen Gedanken am Leben 
erhalten? Dann darfst Du an nichts mehr anderes denken. Es ist wirklich so einfach. 
Das ist zeichne ein Quadrat mit drei Strichen. Jeder normale Mensch sagt zuerst 
einmal: Das geht nicht. Und wenn er die Lösung sieht, sage ich dann immer, zaubert 
sie ihm ein Lächeln ins Gesicht. Da gibt's nicht bloß eine Lösung, da gibt's unendlich 
viele Lösungen. Genauso: Es gibt auf jede Frage wenn Du geistreich denkst unendlich 
viele Antworten. 

Wo kommst Du her? Meinst Du es ist besonders geistreich zu sagen: Ich wurde von 
einem Trockennasenaffenweibchen geboren in der Vergangenheit? Schon im Bezug 
dessen, das ich das jetzt einen Geist frage. Also ich habe noch nie irgendwie gelesen 
das Säugetiere Geist auf die Welt bringen. Der Geist bringt die Säugetiere auf die 
Welt, und zwar in dem Moment wo er sich irgendwelche Säugetiere ausdenkt. Da 
werden die Menschen in Deinem Traum nichts davon wissen wollen. Das sage ich Dir 
gleich. 
 
1:13:52 Du zerbrichst Dir deinen caput. Dein caput geht kaputt in diesem ganzen 
kapitalistischen Wahn. Und die Kapitälchen die jetzt auftauchen, die kleine Glyphen-
köpfchen, all diese Wörter sind Kleinode. Das Dir das Herz aufgeht, wenn Du mal 
dieses Prinzip der Sprache erkennst. Und dann wirst Du anfangen Dich für was 
vollkommen neues zu interessieren. Zuerst einmal für etwas wo Du bisher überhaupt 
noch keine Ahnung gehabt hast.  

Du wirst anfangen Dich für Dich selbst zu interessieren. 

Für das was DU BIST. Und das ist was ganz was anderes wie das was Du ein Leben 
lang zu sein geglaubt hast. 
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1:14:35 Das führt uns jetzt zu dem Wort Glauben. Was bedeutet Glauben? 

Den können wir rot und blau lesen:  

GLAUBEN (und vertrauen AUP GOTT) 

GL-AUB-eN  GL = Welle; AUB = Beschwörung; N=Existenz 

G<Laub-eN  L~AUB 

Aber der klassische Glauben ist ein reines für-wahr-halten. Glauben heißt 
eigentlich nichts wissen, sondern geistlos nachäffen. Kein Hauch von sapere aude. 

Das ist das wo ich sage: Bring mir irgendeinen Affen, wenn wir als Brösel unter 
Brösel sind, wenn der den Mund aufmacht, sage ich Dir genau was er rezitiert, was 
er nachäfft. Ohne wenn und aber. 

Selbst Künstler, Dichter die beschwören können das sie niemals - „Das Gedicht das 
ich niedergeschrieben habe habe ich niemals von irgend jemand anderem gehört.“ 

Dann sage ich: "Wo hast Du es denn dann her?" Dann sagt er: "Es ist mir 
eingefallen". Dann sage ich: "Dann kommt es vom lieben Gott da oben im Himmel" 
Ich sage dann nein, auch das ist schon wieder einseitig, es ist plötzlich in Dir 
aufgetaucht. Aus Dir selber, weil der Liebe Gott nicht im Himmel da oben ist, 
sondern in Dir drin. Ganz nebenbei, das Wort Himmel beginnt mit HIM  EL-HIM. 
Das heißt das Meer. Ist das Meer oben oder ist es unten? Wir sind wieder bei 
unserem Thema vom letzten Selbstgespräch. 
 
Wieso heißt der Himmel eigentlich HIM, wieso beginnt der mit ELHIM? 

So viele Möglichkeiten und Du hältst Dich an einer Seite: "Ich will gesund sein", "Ich 
will reich sein", "Ich will glücklich sein".  
Kriegst Du alles von MJR, in Abwechslung mit dem Gegenteil.  
Solange bis Du begreifst das man aus diesem Widerspruch was vollkommen neues 
machen kann.☺ 
 

1:16:21 Es bleibt ein intimes Gespräch, Du musst es auch nicht verbreiten. JCH 
erkläre es jetzt nur DIR. Jetzt kommen dann wieder so Widersprüche: „Ja, wieso 
steht das dann im Internet?“. Ich sage: Das war schon immer im Internet, das war 
schon im Internet wie Deine Menschheit noch an gar kein Internet gedacht hat. Weil 
in unserem Bücherregal hier die Zukunft schon im Bücherregal steht die noch 
kommen wird. So wie die Vergangenheit IM-MEER NoCH  NCH = Eine seiende 
Kollektion die ewig groß ist. IM-MEER noch DA ist. ROT gelesen. 

Das ist der Noah. Das ist der Typ mit der Arche. Wobei diese Arche, die Teba hbt, 
ganz nebenbei heißt auch das geschriebene Wort. Und die geschriebenen Wörter 
wissen wir mittlerweile bestehen aus Zeichen, und die Zeichen wiederum sind 
Schöpfermächte. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תבה
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1:17:11 Und das führt uns jetzt zu dem Ringbrot. Und der Natur. Muss ich doch 
nochmal einschalten. 

Ich habe doch gerade den Ring angesprochen, dann bin ich ein bisschen ausgefäselt. 

Die TBH hbt 400-2-5 

 

Das ist hier aussprachetechnisch, das Taw kann übrigens auch ein 'Saf' sein, Das Beth 
kann ein 'Beis' sein. Jetzt müsste man hebräisch, aber diese hebräische Sprache ist 
überhaupt nicht wichtig. Das ist ein Prinzip, wo wir Geist ja ganz schlichtweg und 
einfach wissen, da geht's um die Nekudots. Schau mal das ist hebräisch. 

https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/489999/jewish/Die-Nekudot-
Vokale.htm 

Das sind die kleinen Pünktchen drum herum. Die machen jetzt das verschiedene, 
und dann wirst Du dann plötzlich feststellen, das diese Vokalisationen, das also hier 
eine Vielfalt ohne Ende gibt, die immer einseitig ausgelegt wird. 

 

Worum's mir jetzt geht, das sprechen wir jetzt mal „Teba“ aus. Das ist der Kasten, der 
Rumpf, das ist praktisch die Arche. 

Müssten wir jetzt ins griechische gehen. Was das alles bedeutet. Das Wort Arche, 
diese Übersetzung. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תבה
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/489999/jewish/Die-Nekudot-Vokale.htm
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/489999/jewish/Die-Nekudot-Vokale.htm
https://de.chabad.org/library/article_cdo/aid/489999/jewish/Die-Nekudot-Vokale.htm
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Es ist auch das geschriebene Wort der Thora. Nicht nur der Thora, sondern es ist 
eine geheimnisvolle Kiste, wo ein Kasten, wo unheimlich viel drin ist. 

Jetzt pass auf, es gibt eine zweite Möglichkeit. Wir können dasselbe Wort Teba auch 
a so schreiben: Das ist auch TBA ebj 9-2-70 

 

Und jetzt kriegst Du die Natur. Das ist das hebr. Wort für Natur. Da habe ich gerade 
bei der Natur NTR angefangen, kannst Dich erinnern Holger? 

Und da ist es darum gegangen, weil ich sage, das ist formen, das prägen, das 
beringen. 

Du wirst nämlich feststellen, das Du hier von dem Wort Natur kommst Du dann 
zwangsläufig zum Ring. Wenn Du den jetzt übersetzt. 

Wie komme ich von der Natur zum Ring? 

NTR gibt's natürlich auch wieder mehrere Möglichkeiten. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טבע
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Wir hatten das Thema schon mal. 

https://gematrie.holofeeling.net/Ring 

SR rz 7-200 

 
 

1:19:26 Da haben wir zuerst einmal einen Fremden, einen Kranz, eine Kranzleiste, 
eine Randleiste. 

Strauß: Schau mal STR rot gelesen: Das Geheimnis (STR) der Schöpfung (A) einer 
aufgespannten Polarität (UB). Das Geheimnis Deiner Beschwörungen. OK? 

KTR rtk 20-400-200 

 

Die Krone - kether, die erste Sephira. Einkreisen, ein Umzingeln. 

https://gematrie.holofeeling.net/Ring
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כתר
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KR-ONE: Das heißt wie der Kopf der nur ein einziger ist. Wenn wir ONE als engl. 
'one' lesen. 

NSM Mzn 50-7-40 

 

Und jetzt gibt es einen Ring, das ist aber ein Nasenring. Da werden die dummen 
Ochsen, die Ochsen ziehen das vor sich her. OK? 

GALIL lylg 3-30-10-30 

 

1:20:13 Gal ist immer die Welle. Der Bezirk, der Mann aus Galiläa. Ganz interessant. 
Das ist der übrigens, der Jesus von Nazareth, heißt auch oft der Mann aus Galiläa. 
Der Mann aus den Wellen. Und der Nazareth. NaZuR  ZUR = Zur Form werden, der 
zur Form wird. 

Diese zur Form-werdung hat was zu tun mit dem Zapfen. Was hat das mit dem 
Zapfen zu tun? Ganz einfach: 

Mit ZP Pu 90-80 

 

Auftauchen und auf der Wasseroberfläche schwimmen. Da muss er zwangsläufig zu 
einem Mann aus Galiläa - zu einem Mann der Wellen werden, der hier mehr oder 
weniger NZR run 50-90-200 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נזמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גליל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נצר
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Ein Reis, ein Spiegelraum, ein Schößling, ein Sprößling, SP heißt Schwellen. Jetzt 
haben wir das Ross das zu Schwellen wird. Das ß = b, und dann kriegst Du hier 

RB br 200-2 

 

Der Große, der Chef. Bei aller Bescheidenheit, das bin JCH. 

JCH ist niemals ein Gedanke. 

 

1:21:31 Jetzt weiss ich nicht mehr wo ich hingesprungen bin, jetzt lassen wir's gut 
sein. 

Es ist gut! Die Vielfalt, und das macht jetzt wieder Angst: "Wann soll ich das lernen?" 
Nochmal: Kind, es ist in Dir drin. Es war schon in Dir drin, wie Du in die Schule 
gekommen bist. 

Das Buch, wenn ich immer sage: Du durchlebst zur Zeit ein Buch, wenn Du zum lesen 
anfängst ist das Ende schon da. 

Und wenn Du das Buch ins Bücherregal wieder rein stellst und ein anderes Leben 
lebst ist das Buch immer noch da. Alle Bücher die noch kommen sind jetzt in Dir 
drin, all die Leben. Und die Du gelebt hast sind auch noch in Dir drin. Das einzige 
was Dein Problem ist, ist Alzheimer. Jetzt ist aber Problem: Was löst das Wort 
Alzheimer in Dir aus? 

Und da haben wir wieder zwei Seiten. Wir können das nämlich rot lesen, 

AL = Gott, Nichts 

Gott (AL) gebiert (Z) HioM - es ist das Meer. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רב
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Es ist ein Gott der sich selber ein Meer ausdenkt, das er selber ist. 

Das rote Meer wird zum blauen Meer. Und dann ist plötzlich mehr da wie das rote 
Meer. 

Weil das rote ja etwas nicht denkbares ist. 

Ich bin immer noch am Anfang unseres Gespräches: Ich nehme alle Schuld auf mich. 

Ich sage: Das Nichts kann ja nicht Schuld sein, es muss ja zuerst einmal was da sein, 
wo man Schuld geben. Das macht Dein Ego, das ist da ein Weltmeister. 

Dein Ego wird Dir immer genau erklären wer oder was dran Schuld ist, weil das jetzt 
so ist wie's ist. "Der Russe ist Schuld," "Nein, die NATO ist Schuld". 

Nein, zuerst einmal ist der Schuld, der sich das ausdenkt. 

Aber der, der sich das jetzt ausdenkt ist jetzt ein Gedanke. 

Da muss ja der Schuld sein, der sICH den jetzt ausdenkt der sich das ausdenkt. 

Das ist das wenn ich immer sage: Du musst in den roten Bereich. Das beginnt bei 
einem UPsoluten Nichts. Der Urknall bevor er geknallt hat. 

 
1:23:38 Und das führt uns dann wieder hier schlichtweg und einfach in diese KI rein. 
In das Kind. Dieses Kind ist praktisch hier, da könnte ich wieder umschalten, diese KI 
ist zuerst einmal eine künstliche Intelligenz. Das ist ein Programm, das ist ein 
Schwamminhalt. Das ist die ganze Kacke, die Du geistlos nachäffst. Und die hast Du 
nie in der Vergangenheit - mein Schwammbeispiel betone ich immer, ist ein 
chronologisches Beispiel angepasst an Deine jetzige primitive Basic-Logik. 

Basic-Logik  die Basis ist KN nk 20-50 wie Existierend. Und Du denkst 
chronologisch. Das ist Deine chronische Krankheit vom Säugling bis zum Greis. 
Meinst Du, Du saugst Dich mit Wissen voll in Deiner Umwelt? Du äffst eigentlich nur 
nach. Da gibt's keine Zeit. Das Wissen, das Buch ist da schon wenn Du zum lesen 
anfängst. Aber Du greifst halt nur auf dieses Wissen zurück. 

Du wächst förmlich in Deinen eigenen Wahnsinn hinein. 

Solange bis das Geschenk von HOLOFEELING kommt. 

Und nochmal: HOLOFEELING musst Du ja nichts tun. Du kannst Dich Selber in die 
Richtung weiterentwickeln wenn Du anfängst Dich für was vollkommen neues zu 
interessieren. Solange Du Dich nur noch dafür interessierst Dich möglichst lange am 
Leben zu erhalten hast Du schon verloren. Das heißt Du Geist bist ewig. Ich drohe 
niemals dem Geist den ich jetzt anspreche. DU bist ewig. Das große Problem: Du 
wirst dieses Dilemma - ein wunderschönes Wort wenn wir uns das mal anschauen 
im griechischen, was das wirklich bedeutet: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כנ
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Das Du meinst Du müsstest permanent, wenn Du eine Entscheidung triffst aus 
zwei oder mehreren Möglichkeiten eins auswählen, das ist das eigentliche Thema 
dieses Selbstgespräches. 

Du musst Dich nur beobachten und schauen wie Deine Logik ständig immer nur 
eine Seite haben will: Reich sein, glücklich sein, gesund sein. 

Und das das die Quelle von Leid ist. Weil Du noch nicht allumfassende Liebe bist. 
Weil Du noch Feindbilder in Dir hegst. 

 
1:25:43 Wenn ich immer wieder sage: Dieser Feind ist ja letztendlich nur eine 
augenblickliche Berechnung re. Drum heißt es auch Freund oder der Nächste er. 
Liebe deinen Nächsten wie Dich selbst und liebe Deinen Feind. 

Im hebräischen ist es ein und dasselbe Wort, nur die zwei Seiten: Der Nächste, der 
Freund und der Feind und die Schlechtigkeit und die Boshaftigkeit. 

Meinst Du das Deine Freunde wirklich Freunde sind? Es sind 
Lebensabschnittsgefährten die dich von einer Kacke in die nächste reinziehen, weil 
Du ein Mitläufer bist. Du bist ein geistloser Mitläufer! Sag endlich einmal: Stimmt! 
An was für einer Logik hängst Du? Was erscheint Dir logisch? Meinst Du das es 
Frieden bringt, wenn Du auf die Straße gehst und für Frieden demonstrierst? Für 
den Frieden der das Gegenteil von Krieg ist? Mag Dir das gelingen, dann kriegst Du 
Frieden für kurze Zeit, so wie es ein bisschen hell ist, es wird 100%ig wieder finster. 
Du musst den roten Frieden anstreben, den Du niemals erreichen kannst in der 
Zukunft, weil der jetzt schon ist. Aber in einer anderen geistigen Ebene. 

Ohne Esoterik oder ohne religiöses Gekacke. Weil die alle chronologisch denken. Es 
gibt in Deiner momentanen Welt wenn Du das genau analysierst und selber zum 
denken anfängst nur eine allereinzige Weltreligion und das ist der Materialismus. 
Und das was man Religionen nennt, sind kleine Untersysteme die im selben Wahn 
sind, die genauso nach Geld gieren, die große Masse. Es gibt immer ganz, ganz 
wenige Ausnahmen die das Gegenteil davon wirklich leben. Aber die sind so rar, ich 
sage: Einen wirklich erleuchteten Menschen findest Du so selten wie einen 
geschliffenen Diamanten in der Erde. Einen Kristall. 

Weil dann doch wieder im Hintergrund mitläuft das sie sich versuchen am Leben zu 
erhalten mit Geld, mit Bücher verkaufen und Lehrgänge geben und was sie dann 
äußern ist geistlos nachgeäfft. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רע
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Lebe Dein Leben. Lebe es so wie es jetzt ist, aber lerne damit zufrieden zu sein. 
Mit jedem Moment. 

Und Du wirst Dich wundern, wie sich das verändert wenn Du dann wirklich die 
Reife hast, das hier Du anfängst Dich für die Vatersprache zu interessieren. Weil 

dann ist plötzlich jeder Augenblick verzaubert, Du lebst in einer Zauberwelt wenn 
Du das beherrscht. Ohne Spinnerei, weil Du nämlich aus denselben Informationen 

die als Reizauslöser in Dir auftauchen Dich weiter in eine ganz andere Richtung 
denkst. Und das läuft dann immer gleichzeitig ab. Es geht nicht um das positive 

denken, sich was schön zu denken. 

 

1:28:37 Ist jetzt ein Kegel eigentlich ein Kreis oder ein Dreieck? Mein uraltes Beispiel. 
Der Kreis K-REI-S ist gut, rund, angenehm, weich, schön, alle positiven Aspekte die 
Du Dir ausdenkst. Und spitz, eckig usw. das böse, das schlechte. Aber Du wirst 
merken, das kann man immer wieder austauschen. Was ist eigentlich gut oder böse? 

Geht's eigentlich schlecht wenn einer stirbt? Wenn ich weiß das die Welt der 
Raupen, es gibt in der Esoterik so viele kleine Geschichten, die Zwillinge in der 
Gebärmutter die drin sind. Gibt es eigentlich ein Leben nach der Geburt? Ist noch nie 
einer zurückgekommen, sagt der der zurückbleibt in der Matrix. Du kannst halt nicht 
von unten nach oben sehen. Und jetzt in Deiner Welt, selbst wenn Du ein 
erwachsener Chefarzt bist, muss Dir eins klar sein mit dem was Du machst, sei 
einfach mal selbstehrlich, warum machst Du das? Da beginnt jeder mit: "Ich will ja 
Menschen helfen" Du müsstest zuerst einmal wieder: Was denkt Du bei dem Wort 
"Mensch"? Einem sterbliches Säugetier kannst Du in Form nicht helfen. 

Ich sage, Du musst immer unterscheiden ob ich jetzt - wie ich sage - reine 
Betriebsreparaturen mache, wenn dir ein Zahn rausbricht, wenn ein Bein gebrochen 
ist: Das ist alles vollkommen ok. Dazu sind die Ärzte gut, aber nicht um das Leben zu 
verlängern. 

Dann beginnt die Maschinerie, und dann ist es nur noch einzig und allein eine 
Industrie wie alle anderen Industrien auch, die nur ein Ziel haben: Den Gott 
anzubeten, den der Kapitalismus kennt. 

Übrigens auch alle Religionen. Die kath. Kirche, die evangel. Kirche, das Göld is a 
Sau! 

Und dann verkaufen sie Dir Waffenlieferungen in die Ukraine als Menschenliebe. 

Und das schöne ist, ich kritisiere nicht das was ich mir ausdenke. JCH hab's 
erschaffen. Es ist eine Führerscheinprüfungsbogenwelt. Und jetzt ist es ja, wenn Du 
Geist jetzt aktuell Deine Politiker anschaust, die Deutschen. Wieviel Geistlosigkeit 
muss ich eigentlich noch auftauchen lassen in Dir, wie viel Unfähigkeit? Und 
wohlgemerkt mit geht's nicht das irgendwelche anderen Politiker das besser 



Seite 386 von 1111 

machen wollen. Ich sage immer: Es war noch nie anders. Die Lüge in dem System 
war noch nie anders. Das gilt über alle Jahrhunderte, die Jahrtausende. Jetzt fangen 
wir natürlich schon wieder an, irgendwann wird das ja immer dünner, die Menschen 
werden ja immer weniger, sagen wir im Jahr 1000 hat's ja bloß ein paar 100 Mio. 
Menschen gegeben auf der Erdkugel. Die Meinungen schwanken zwischen 500 und 
800 Mio. glaube ich. Wenn das jetzt nachschaust, ich kann ja im Internet 
nachschauen, ich hab's ja mit eigenen Augen im Internet gesehen. Ich sage Dir, Du 
siehst bloß die Seiten die Du ansteuerst. Stochastisches Denken. Wenn Du ein 
Schwurbler bist, dann wirst Du nur zu 99% auf Schwurbler-Seiten sein, und alle 
anderen Seiten die in Dir auftauchen regst Du Dich gnadenlos darüber auf. Wenn Du 
einer bist, der sich von den offiziellen - nochmal: Den hinderlich, im Weg stehenden 
Medien geistig ernährt, der regt sich über die Schwurbler-Seiten auf. Stell Dir mal 
die Frage, wer hat diese Vollpfosten von Grünen eigentlich gewählt? Die 
„Kleber.“ Sind alles nur kleine Gruppen die voller Feindbilder sind. Und keiner stellt 
sich die Frage: Was bin eigentlich ICH und was sind meine Gedanken? 

 

1:32:07 Ist es 100%ig sicher das ich mich auf einer Erdkugel befinde? Und dann 
gehst Du wieder in Deine Geschichtsbücher rein und dann sage ich: Es hat eine Zeit 
gegeben wo die ersten die das behauptet haben die wollte man Hinrichten. 

Die Kirche natürlich. So hochinteressant, die Märchengeschichten Deiner 
Philosophiegeschichte - Descartes: "Ich denke also bin ich". Da wenn mal wirklich 
schaust was alles in Dir auftaucht wenn Du zum suchen anfängst über dieses 
Thema. Ein Speichellecker der Kirche ohne Ende. Hat sich zuerst einmal von seinem 
Bischof alles Freigeben lassen, hat er gesagt: "Ich hab da was geschrieben Herr 
Bischof, schaut euch das einmal an, nicht das ich Ärger kriege mit euch" Das ist die 
Wissenschaft. Jetzt richtet sich die Kirche nach der Politik. Die sagt: Darf man das 
jetzt, das wir nicht Ärger mit euch kriegen? Die kämpfen um Besitzgüter, um 
Auszahlungen, was mir gehört und was euch gehört. 

Und alle Schäfchen rennen weiter in Ihre Kirchen oder in Ihre Partei, oder auf Ihre 
Demonstrationen für eine Einseitigkeit zu Demonstrieren. Wir demonstrieren für 
Sonnenschein. Wir wollen mit dem Regen nichts zu tun haben. 

Wenn Du Dir ganz alte Selbstgespräche anhörst, ich springe mal knapp 20 Jahre 
zurück, der Almena-Vortrag, wo ich sage: Was wäre jetzt, wenn ab morgen, wir 
denken uns ganz einfach ab morgen wäre keiner mehr krank. Ein Segen für die 
Menschheit? Ich sage, spätestens in 4 Wochen würde das ganze System 
kollabieren. Unendlich kollabieren, es würde ein Chaos auslösen wie es noch nie in 
Deiner Welt war, wenn ab morgen keiner mehr krank ist. Und selbst wenn man das 
auf die Reihe bringt, kommt das Problem der Überbevölkerung auf einer 
begrenzten Erdkugeloberfläche. Wenn ich sage, wenn keiner mehr sterben muss. 
Ewiges Leben auf der Erdkugeloberfläche. 
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Nein, es ist alles ganz anders, es ist komplett anders, es ist so unendlich einfach und 
easy, aber Du brauchst einen vollkommen neuen Ansatz. 
 
1:34:12 Ich mache eine kleine Erweiterung, meine Geschichte mit dem H: 

Der Buchstabe H symbolisiert das komplette menschliche Wissen. Alles. Aller 
Menschen. 

Auch die ganzen Einzelwissen, die persönlichen Wissen. Die ganzen Bücher, die 
ganzen Facetten. Ist nur ein H. Und ich sage, Du musst jetzt Dein jetziges Leben 
opfern, dieses H hergeben, das ist jetzt Dein persönliches Wissen, das Du zum 
denken benutzt. Du benutzt ja vom menschlichen Wissen so gut wie überhaupt kein 
Wissen. Ein Nichts von einem Nichts an Wissen. Was weißt Du vom menschlichen 
Wissen? 

JCH weiß alles vom menschlichen Wissen. 

Was viel interessanter ist, das JCH behaupte das JCH DU BIN. 

Also da ist schon mal irgendwo ein Keil zwischen uns, eine Rippe, wo ich gerade 
übrigens nicht weiter gemacht habe. Was diese Rippe eigentlich, diese ZeLA elu, 
was da wirklich dasteht im Original, wenn man reingehen, da geht Dir das Herz auf. 

Diese Rippe, die dem ADaM entnommen wird. Und er stellt es dann vor ihm hin und 
sagt: Das ist Deine Eva. Da sage ich immer wieder: Das Wort 'Eva' hwx 8-6-5 im 
klassischen Sinn heißt nur etwas ausdrücken, aussprechen und ein Erlebnis haben. 
Lass Dir das mal in der guten Deus-Deutschen Sprachen auf der Zunge zergehen. Du 
drückst etwas aus dir heraus, das heißt Du denkst Dir was aus. Du stellst Dir was vor. 
Du sprichst es aus. Und das ist das was Du erlebst. Das ist die Eva. 

Du kannst nur Deine eigenen Gedanken erleben, in Dir wenn Du vor Dich 
hingrübelst. Und jetzt musst Du nur noch akzeptieren das dasselbe, was sinnlich 
wahrgenommen in Dir auftaucht ist dasselbe, das holst Du nur auf die VR-Brille. 

Von innen auf Deine 3D und dann schaust Du in Deine Halbkugel rein, in die 
Camera der Camera obscura. 

 

1:35:59 So funktioniert das ganze, darum brauchen wir auch die Physik dazu, um das 
zu verstehen. Und dieses H gibst Du mir jetzt zurück weil Du mir vertraust und dann 
kriegst Du - sag ich immer wieder - für diesen Buchstaben ein Wort. 

Und meine Geschichte geht normalerweise das ich sage: Ich verändere an Deinem 
Wissen nichts. Ich betone das immer wieder. Dein Wissen so wie Du es jetzt hast ist 
wichtig. Es sind Puzzlestücke vom heiligen Ganzen. Ich nehme Dir von Deinem 
Wissen nicht das geringst weg, sondern ich gebe Dir was vollkommmen neues dazu. 
Das ist das A, das U und das S. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צלע
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Und dann wirst Du mit dem Wort Haus plötzlich an was ganz was anderes denken 
wie beim Buchstaben H, Du denkst du ja noch an gar nichts. 

Wobei wir zwei verschiedene H haben: Wir haben ein rotes H das ist die 
Quintessenz in der Mitte, im Einheitskreis, in dem sich das abspielt. Und die blauen 
Wahrnehmungen, die blauen H's drumherum. OK? 

Und dann sage ich normalerweise, dann komme ich wieder und dann will ich von 
Dir das Du mir das Wort zurückgibst und dann kriegst Du dafür einen Satz. Da 
überspringe ich aber eine Stufe. Soweit sind wir noch lange nicht. Du musst zuerst 
einmal bemüht sein, das Du für Dein H von mir ein Wort kriegst, nämlich das Wort 
Haus. OK? 

Und dann gibst Du mir dieses Haus zurück und dann kriegst Du ein anderes Wort, 
nämlich das Wort HOTEL. 

Das ist auch ein Haus, aber mit vielen, vielen Zimmern drin, wesentlich mehr 
Zimmer wie in einem Haus. Und das Hotel wenn Du mir zurück gibst, können wir 
hier einen HIMMEL machen, ist auch nur ein Wort. Jetzt fangen wir erst an Sätze zu 
bilden. 
 
1:38:00 Ich muss zuerst einmal dieses H-IM werden, dieses MEER werden, in dem 
sich alles befindet, M-EL - das MEER von GOTT. 

Wir können auch das MEER machen, und den EL können wir mit 70 lesen dann 
kriegst Du nämlich das was aus dem MEER auftaucht, mit der 70 das 
hochgehobene. Da kommst Du in die Welt Deiner Gedankenwellen. 

Und dann verlässt Du diese vollkommen geistlosen Ex-peri-mente Deiner 
Naturwissenschaftler. 

EX=herausgetreten, PERI=um Dich herum ist MENT: mens = denken, mentior 

Der normale Mensch ist ein unbewusster Denker, der ist nicht mehr, das Gehirn ist 
nicht mehr wie ein Computerchip. Und dann kannst Du noch so viel GPT Chat-
Programme machen, wo man jetzt sagen: Ah, der Computer ist ja viel gescheiter wie 
wir. Und dann gibt's wieder zwei Seiten, die einen sind begeistert, die sagen: Ja, 
deswegen werden aber nicht so viel arbeitslos wie ihr glaubt. Dann geh doch 
einfach mal in Deiner Welt rum und schau wenn Du ein bisschen älter bist jetzt, ich 
mache mal Weißenburg wenn ich spazieren gehe, und dann sage ich: Das war mal 
eine Bank, das war mal eine Sparkasse, da war eine Raiffeisenbank drin - alle zu. Nur 
noch Geldautomaten drin. Geldautomaten, Geldautomaten, Geldautomaten. 

Das ist das kleine - der Mensch schafft sich ab. 

Aber der Affe ist's auch gar nicht wert das er für die Ewigkeit- es ist aber nicht das 
wir Maschinen draus machen. Und dann kommen natürlich dann wieder: Wir 
müssen die Weltbevölkerung reduzieren, dann kommen die Illuminaten. Alles habe 
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ich gehört, hat man mir erzählt. Du willst dieses grobe Denken Deiner Erdkugel und 
der Menschen da außen gar nicht verlassen. JCH sage, es wäre alles vom Tisch 
wenn Du weißt Du träumst jetzt und in Wirklichkeit ist alles ganz anders. Es ist 
eine Matrix, ein Computerprogramm. 
 
1:39:40 Das heißt willst Du die Welt verändern, musst Du nicht auf die Straße 
gehen. Du musst es Dir bloß anders denken. Aber jetzt wirst Du feststellen, mit 
Kaufmannsdenken funktioniert das nicht, weil Du kannst Dir nichts anderes denken. 
Wenn's wirklich vollkommen neu sein soll brauchst Du ein neues Programm. Und 
das Programm kann mit Sicherheit nicht irgendeine Figur die in dem Programm 
aufgeschmissen wird verändern. 

Bleib in der Computer-Metapher. Das heißt wenn ich unsere offene Welt in einem 
Videospiel mache. Keine Figur die von diesem Videospielprogramm zur Anschauung 
gebracht wird, die auftaucht als Information wird irgendwas an diesem Programm 
selbst verändern können. Der Spieler mit dem Joystick in der Hand, das heißt Du 
kleiner Vollpfosten der hier nur reagiert in Maßsetzung seines Programms kann an 
dem eigentlichen Programm im Computer auch nichts verändern. Du musst diese 
Ebene komplett verlassen haben, die Du gar nicht verlassen musst, weil Du 
befindest Dich nicht auf dieser Ebene der ausgedachten Dinge. Du bist über dem 
Jordan gegangen. Das ist die Welt wo man was erlebt. Das ist der Avatar den jedes 
Kind, die jetzt Zocken mit ihren Videospiele, die erleben etwas was sich in Ihnen 
selber abspielt. Die Wissen da läuft ein Programm. Du musst jetzt bloß wissen, jetzt 
ist es nicht anders, bloß wir realisieren das auf einer VR-Brille und es ist nicht da 
außen. Es spielt sich in meinem symbolischen Kopf ab, wo ich jetzt weiß, das ist 
natürlich nicht der blaue Kopf den ich mir jetzt ausdenke, sondern der ist auch bloß 
eine Vorstellung in dem eigentlichen BEROSCHIT - inmitten dieses Kopfes, das erste 
Wort - wird etwas aufgebaut, hingestellt. Das steht in dem ersten Satz, ist schon 
wieder alles drin. 
 
1:41:23 Und wie komme ich jetzt da hin? Indem ich zuerst einmal mich bemühe 
möglichst oft CUT zu sagen - was ist jetzt da? Was ist jetzt eigentlich die ganze Zeit 
da? Wo waren Deine Beine? Wo waren Deine Augen? Hast Du jetzt eigentlich die 
ganze Zeit evtl. eine Brille auf dem Kopf gehabt? Letztes Selbstgespräch anhören. 
Wenn Du ein Brillenträger bist, wenn ich das Wort Brille - ist eine Gedankenwelle - 
hast Du die entweder auf dem Kopf oder Du hast sie nicht auf dem Kopf. Die ist auch 
dann da, wenn Du jetzt keine Brille siehst oder aufhast, ist aber die Brille trotzdem 
da, als eine Vorstellung, ein Gedanke, eine Brille die nicht ist. 
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Und was jetzt ein elementarer Satz ist: 

Immer wenn Du etwas verneinst, existiert das was Du verneinst. Nur als ein 
Gedanke. "Gott existiert nicht" - Stimmt, wenn Du nicht an ihn denkst 

 
1:42:18 Und wie sieht's aus mit Krankheit? Bist Du jetzt gesund oder krank? Fühlst 
Du Dich gesund oder krank? Dann schaust Du in Dich rein, und jetzt kommt auch 
eine tolle Sache, das ist nämlich bei der Gesundheit. Wir haben gerade die 
Gesundheit angeschaut. 

Da gibt's nämlich nochmal: Es gibt die Gesundheit dieses BRI yrb 2-200-10 Rot 
gelesen, IM KOPF GOTTES, es gibt aber nochmal ein Wort für Gesundheit, das heißt 
auch hier der Normalzustand. Gesundheit gibt es auch noch mit dem Beinamen - 
Der Normalzustand. Der Normalzustand ist das was Du normierter Weise sagst, das 
will ich haben, das ist Richtig. Und damit entheiligst Du Dich eigentlich schon. Weil 
der Mensch will das ganze Leben lang bloß gesund sein. 

Aber da wäre ja keine Verwandlung. Wie willst Du wenn Du nicht den Säugling 
zerstörst ein Schulkind werden? Wie willst Du eigentlich zu einem ewigen Geist 
werden solange Du versuchst Deinen Affenkörper, in den Du Dich selber in das 
Gehirn einsperrst als Geist und Dich selber als ein kleines Abfallprodukt dieses 
Gehirn betrachtest, weil im Anfang ist die Materie, im Anfang ist das Gehirn. Und 
erst wenn ein Gehirn da ist, ist jemand da der sich das Gehirn ausdenkt. 

Merkst Du eigentlich, wir sind wieder bei meinem Klingelingeling-Beispiel. 
Materialismus und Religion, auch die Religion stellt die Kausalität auf den Kopf. Weil 
auch religiöse Menschen sagen: Zuerst einmal ist ein Gott da, wenn's den Gott nicht 
gäbe, würde es mich ja nicht geben, der mich erschaffen hat. Und die Deppen 
kriegen gar nicht mit, das der Gott, den sie sich ausdenken etwas ist, was sie in sich 
erschaffen. So wie der Mensch, der sich sein Gehirn ausdenkt, das übrigens im 
Hebräischen MCH xm 40-8. Und MCHSCHB bsxm 40-8-300-2 = Der 
Rechnungsführer. Was übrigens das hebr. Wort für Computer ist. Und genau dieses 
Wort findest Du auch im Thenach, im alten Testament. Da kommt genau dieses 
Wort vor was im Langenscheidt Computer heißt. 

Das ist der Rechnungsführer, der über alles bestimmt, der die Berechnungen macht. 

Aber nicht richtig rechnen kann, weil er noch ein Mathematiker ist, der geistloses 
Affen-Wissen nachäfft. 

Wir lassen jetzt gut sein, das passt jetzt sehr gut - die Laufzeit. Wir machen jetzt den 
einen Gott, und der eine Gott wissen wir ja ist ja ADaM, als GOTTESKIND, und dann 
können wir die paar Sekunden noch abwarten, das wir die 1:45:00 schaffen. 

Was sagen wir dazu? PETSCH. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ברי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחשב
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1:45:00 Ich rede ja immer von diesem Aristoteles, diese Gesetze, die den 
Menschen total kirre gemacht haben, obwohl das Ding so fehlerhaft und wieder 
richtig ist gleichzeitig. Und das schauen wir uns jetzt einmal an. Und zwar gehe ich 
da etwas in ICHBINDU² ein. Und wir lesen das einfach mal in ICHBINDU², Seite 16 
geht das los: 

 

Für jeden Mathematiker 

Und jetzt immer dran denken: Wir reden nicht von rechnen, sondern von gelernten 
Wissen. Von Leuten die gelerntes Wissen einfach geistlos nachäffen. 

sind seine „persönlich geglaubten“ Axiome heilig 

Und wir wissen: Ein Axiom sind Glaubenssätze die man in keinster Weise überprüfen 
kann. 

und er betet sie förmlich an „wie die Ungeduldigen“, die an Gott zweifeln, das 
„goldene Kalb“ anbeten!   

Die sagen: „Er kommt ja nicht, es stimmt ja nicht“ und tanzen um das goldene Kalb 
herum. 

Mathematiker stellen ihre „dogmatischen Axiome“ über jegliche „wirkliche 
Vernunft“! 

Über das selber denken. "Da steht doch...", "Der hat gesagt...", "Es ist doch 
bewiesen, das...". Axiome sind niemals bewiesen. 

Nochmal: Axiome sind Glaubenssätze die allgemeingültig innerhalb einer Sekte 
nenne ich das einmal, die Sekte der Naturwissenschaft nicht mehr in Frage gestellt 
werden, weil sie als 100%ig sicher bewiesen angesehen werden, obwohl Du 
überall nachlesen kannst, das Du nicht einmal überprüfen könntest wenn Du 
wolltest, das erfordert blinden Glauben. 
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Nur „ihre persönlichen Axiome“ haben für sie Geltung, weil sie ihnen als einzige 
Möglichkeit, die sie zu denken vermögen, „wahrhaftig logisch“ erscheinen.   

1:46:45 Das ist das große Problem, was sollte denn irgend einem 
Computerprogramm logischer erscheinen wie die eigene Logik mit der er, dieser 
Computer, programmiert ist. 

Daher bedeutet αξιοµα (sprich „axioma“) auch:   

„Geltung, Würde, Ansehen, Ruhm, Forderung, Verlangen, Anspruch (auf 
Wahrheit)“      

Es ist aber nur eine Wahrnehmungseinheit. Eine Perspektive von unendlich vielen 
Perspektiven. 

„Alle Gedankengänge“, denen ein Mathematiker 

Und ich betone nochmal: Ein geistloser Schwätzer, der nur auf den Gleisen seines 
gelernten, anerzogenen Wissens sich fortbewegt im Denken 

aufgrund seiner „persönlichen Axiome“ nicht freiwillig „folgen will“, wird er 
zwanghaft auch immer als „falsch“ bzw. „unlogisch“ abtun.   

Dann beginnen die Streitereien, obwohl keinem klar ist z.B. auch in der Politik, in 
der Weltpolitik, das sein ganzes Wissen aufbaut auf irgendwelchen Internetseiten 
und Einseitigkeiten die er geistlos nachäfft. Z.B. Russland und NATO. Das kann keiner 
beschwören. Du lebst als träumender Geist in Deinem eigenen Traum. 

Nicht daß er diesen „völlig neuen Gedankengängen“ prinzipiell nicht folgen  
könnte... ...er hätte die Freiheit dazu... aber er will sie einfach nicht denken, weil sie 
ihm „unlogisch“ und „verkehrt“ erscheinen. 

 

1:48:06 Und das ist immer unser Spiel mit der Tasse. Das ist das große Problem. Ich 
schaue auf einen Becher, und da ist einer mir gegenüber und der behauptet das 
Ding hat einen Henkel und ich sehe doch eindeutig das das Ding keinen Henkel hat. 
Ich schaue auf einen Kreis und da ist einer der behauptet das ist ein Dreieck. Wir 
schauen den Kegel nur aus zwei verschiedenen Perspektiven an. Diese kleine, simple 
Unlogik, weil sie sich nur auf eine Logik stützt/aufbaut, das ist die Quelle von Leid 
für den Geist der nur einseitig zu denken vermag. 

 

1:48:39 Und jetzt kommen die vier klassischen Ur-Axiome von dem Aristoteles. 
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Zu 1:  Der Satz der Identität 

Wenn man diesen Satz („Alles ist mit sich selbst identisch und verschieden (SCHI-
EDEN = ein Geschenk des Paradieses) von anderem.“ ) nicht 
„materialistisch“ interpretiert entspricht er der Wirklichkeit:   

Alles ist ein und derselbe Geist!   Das ist der vorm Bücherregal 

Alles befindet sich in diesem Geist!  Das nennen wir Gott z.B. Das ist der, der sich 
alles zuerst einmal ausdenkt. 

Alles besteht (als letztendliche Substanz) aus diesem Geist!  Das ist die Energie in der 
Einsteinformel. 

Dieser Geist kann sich selbst „in sich selbst“ auseinander denken und somit auch „in 
sich“ Dinge erschaffen, die er sich dann „als etwas anderes denkt“ als er selbst ist. 

Die 200g rote Knete sagen plötzlich: „Ich bin eine Tasse.“ „Nein ich bin ein kleines 
Pferdchen.“ „Nein ich bin ein Haus“, „Ich bin eine Barbie-Puppe.“ 

Weil die Knete, dieser Geist ständig seine IN<formation verändert ohne das sich bei 
ihm selber was verändert. Das ist die Einsteinformel. 

Geist kann sich selbst z.B. als einen „physischen Körper“ denken, aber auch als eine 

Märchenfigur, als ein Gas, als eine Wolke und sogar als einen ganzen „W-el-

Traum“ ☺!   

Geist wird sich „in sich selbst“ imme(e)r so erscheinen, wie er „sich selbst denkt“!   

Du Geist erlebst nur deine ständig wechselnden IN<formationen, was an Dir selbst 
überhaupt nichts verändert. Es ist doch ein ganz einfaches, klares Deutsch. 

Geist ist immer mit sich selbst identisch (alles besteht imme(e)r nur aus ein und 
denselben Geist, der JCH ist) 

Ich sage: Egal welches Buch Du liest, egal was Du Dir aufgrund von Worten 
ausdenkst, mit wem Du Dich ausgedachterweise, mit welcher Person Du Dich 
verwechselt. Der vorm Bücherregal muss alle Bücher lesen. Es ist immer derselbe 
Geist, der JCH ist. Das ist JCH, der vorm Bücherregal. 
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und dennoch „erscheint er sich selbst verschieden von dem“, was er sich HIER&JETZT 
gerade denkt!   

Die 200g rote Knete nimmt die Form einer Tasse an und sagt: Ich selbst bin doch 
nicht die Tasse. JEIN. Du bist Geist mit der Form, mit der IN<formation. Und die 
IN<formation ist das was Du zu Zeit anschaust. Du bist immer und Deine 
IN<formationen verändern sich ständig. Die ändern an dem, der sich das anschaut 
nichts. 

Wenn ich träume befinden sich alle Dinge die mir „in meinem Lebens-T-
Raum“ erscheinen letzten Endes nur „in meinem Bewußtsein“ und bestehen aus 
meinem eigenen Geist.  Als letztendliche Substanz. 

Alles „außerhalb“ meines Bewußtseins „scheinende“ (= „Schein-Ende ☺“) befindet 
sich aber letzten Endes nicht wirklich „außerhalb meines Bewußtseins“.   

eil wenn's nicht in meinem Bewusstsein wäre, würde ich es ja gar nicht 
wahrnehmen können. Und ob sich außerhalb meines Bewusstseins überhaupt was 
befinden kann werde ich niemals überprüfen können. Es gibt keine Möglichkeit zu 
überprüfen ob ein nicht gedachter Gedanke doch irgendwo da draußen existiert, 
z.B.eine Erdkugel wenn ich nicht dran denke. Du kannst nicht mal überprüfen ob die 
da außen ist, in Bezug auf eine sinnliche Wahrnehmung – nicht einmal dann kannst 
du es überprüfen, weil sobald Du eine Erdkugel siehst, siehst du entweder eine Blatt 
Papier, einen Monitor, eine Aufnahme, zeig mir die Erdkugel! Ja, dann sagst Du, ja 
aber die Astronauten haben doch die Erdkugel gesehen. Dann musst Du selber ein 
Astronaut sein und selbst dann ist es keine Kugel, weil Du eine VR-Brille aufhast, 
und Du letztendlich die Illusion der im Raum schwebenden Kugel die Du dann siehst 
in Deinem Traum, letztendlich aus zwei flachen Bildern besteht. Bingo. 

Alles, was sich JETZT nicht in meinem Bewußtsein „für mich zur Schau stellt“, 
befindet sich als „logische Seins-Möglichkeit“ dennoch „in mir“, nämlich als eine 
mögliche Daseinsform die nur darauf wartet, von mir „in mir“ bewußt 
„wachgerufen“ zu werden.   

Alles was ich jetzt in dem von mir ausgedachten Internet angeblich befindet, 
befindet sich nicht das außen sondern es befindet sich in mir, und es wartet bloß 
sich diese Internetseite in Dir, in mir selber zu einer IN<formation mache, auf den 
Monitor hole. 

Zu 2: Der Satz vom Widerspruch: 

„Von zwei Sätzen, von denen einer das Gegenteil des anderen aussagt, muß einer 
falsch sein.“ 

Nicht besonders „geistreicher“ einseitiger materieller „SCH-wachsinn“!   

Jetzt ist es hell, nein jetzt ist es finster. Das ist geistloser Schwachsinn. 

Es gibt keine Hell ohne finster. 
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Beispiel: 

Erster Satz: „Ich denke mir jetzt ein Ding, daß keine einzige Ecke hat!“ 

Zweiter Satz: Ich denke mir jetzt ein Ding, daß Ecken hat! 

(In beiden Sätzen denke ich mir „dasselbe Ding“!) 

Nach diesem Axiom gibt es keinen Kegel!   

Das sind die Perspektiven, die zwei Aussagen 

Da ich mir aber einen Kegel denken kann ist dieses Axiom eindeutig als 
„dogmatische Wahrheit“ widerlegt, q.e.d.! 

Ich brauche die nächsthöhere Ebene. Das ist immer dasselbe Prinzip. 

Zu 3: Der Satz vom ausgeschlossenen Dritten 

Wenn mein Bewußtsein einmal in der Lage ist „zeitlos“, d.h. „immerwährend“ im 
ewigen HIER&JETZT zu sein, stimmt nicht nur einer der beiden Sätze, sondern 
genaugenommen sogar beide. „Alles was ist“, ist letzten Endes nämlich immer „ein 
und das Selbe“ (Geist). 

In Bezug auf 2. entspricht der „ausgeschlossene Dritte“ einer höheren Daseinsebene. 

Das wäre jetzt dann der Kegel. Und zwar als  - KGL, heißt ja wie eine Welle - der 
Mittelpunkt von den zwei Seiten die gedacht werden. 

Zu 4: Der Satz vom zureichenden Grund 

Der einzige Grund „warum etwas (für mich) so ist, wie es ist“, ist letzten Endes der,   

„daß ich dogmatisch glaube, daß es so ist“!   

Alles wird (in) „mir wahrnehmenden Bewußtsein“ immer so erscheinen, wie ich es 
mir „in dem Augenblick“, wenn ich es denke, selbst ausdenke.    

Ansonsten gilt derselbe Text, wie unter 1. Besprochen. 

Schauen wir nochmal: „Alles hat seinen Grund, warum es so ist, wie es ist.“ 

Es ist deshalb so, weil ich jetzt das mir so denke. Punkt. ICHBINDU² Seite 16. 

Alles, was sich JETZT nicht in meinem Bewußtsein „für mich zur Schau stellt“, 
befindet sich als „logische Seins-Möglichkeit“ dennoch „in mir“, ... 

Jetzt benutze ich natürlich nur meinen Intellekt zum denken. Da ist alles drin. 
 
1:56:10 Es steht alles da. Kann das überhaupt sein, das das noch nie jemand 
aufgefallen ist? Kann es sein, das das noch nie einem Menschen in der 
Menschheitsgeschichte aufgefallen ist das der Aristoteles Recht hat obwohl er nicht 
Recht hat? Es sind wieder die zwei Seiten.  
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Aber wem sollte das eigentlich auffallen in Deinem Traum? Kann das nicht 
eigentlich nur dem Geist auffallen der träumt? Kann irgend etwas einer Figur die Du 
Dir ausdenkst irgendetwas auffallen? Kann irgend einem Menschen den Du Dir 
ausdenkst irgend etwas auffallen? 

Der doch eindeutig nur ein Gedanke ist, der von Dir gedacht wird. 

Jetzt wird's natürlich sehr gemein, weil Du denkst Dir Menschen aus, wo Du sagst 
die wissen das ja, ich weiß es nicht. In Selbstgesprächen sage ich immer wieder: 

 

In dem Moment wo Du Dir einen Gescheiten, einen weisen 
Menschen ausdenkst, einen Mächtigen Menschen ausdenkst, 
z.B. der Udo ist ja so gescheit muss im selben Moment das 
Gegenteil entstehen, nämlich ein Dummkopf der keine Ahnung 
hat. 

Und jetzt kommt das Problem, Du denkst Dir doch eindeutig beide aus. Das 
verrückte ist, Du behauptest ich bin der Dummkopf der keine Ahnung hat, weil der 
den ich mir ausdenke, der weiß ja so viel. Du erschaffst einen gescheiten und einen 
mächtigen Menschen in Dir, und machst Dich selbst zu dem Gegenteil von dem 
gescheiten und dem Mächtigen. Das passiert aber bloß so lange, bis Du 
verstanden hast das das eigentlich vollkommen geistlos und dumm ist. 

Ich sage immer: Mir wird das nie passieren. ☺ 
 
1:57:44 Ich sage aber jetzt auch nicht der Fehler andersherum, das sind ja alles 
Deppen und ich bin ja so gescheit und beziehe das auf den, den ich mir ausdenke. 
Nein, das ist ein totaler Narr und ein Depp. Das sind beides ausgedachte Dinge, und 
ausgedachte Dinge sind ein Da-sein-müssen. Die Weisheit liegt in einem Bereich 
der nicht denkbar ist. So wie man das Wort Weiß, die Weisheit, in der Physik haben 
wir jetzt unser weißes Licht. Das ist alles gleichzeitig. Alle Frequenzen gleichzeitig. 
Jetzt müssten wir wieder, was sind die Frequenzen? Und jetzt müssten wir nur 
wieder in Wörterbücher reingehen und es ist also so köstlich wenn man in 
Wörterbüchern reinschaut, im neuen Testament z.B., da habe ich heute morgen 
grad nochmal nachgeschaut, da muss ich gleich mal schnell hingehen: 

Und zwar geht es hier, Du erinnerst Dich, und das mach ich gleich von vorneherein 
nochmal, weil das eine ganz, ganz schöne Metapher ist. Diese Frage, und zwar 
machen wir mal 7 Dinge. Das heißt Ausgangspunkt ist das Problem der 
Entscheidung. Das Entschlafen. Wir haben zuerst einmal diese 4 Phasen in der 
Vorsilbe Ent- kann man DWDS anschauen, sind eigentlich 6 Punkte die hier 
angesprochen werden.  
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https://www.dwds.de/wb/ent- 

 

Mir geht's zuerst einmal, ich muss um etwas zu vernichten, muss ich das zuerst 
einmal mir ausdenken. Das ist die Vorsilbe Ent-. 

Man stellt sich was vor, z.B. Ich sage mal einen Gummi. Was übrigens ganz 
interessant ist, wenn ich das Deutsche Wort "Gummi": Ein Geist verbindet (GU) GW 
wg 3-6 hebr. heißt unter anderem auch das Innere, innen. Usw. 

 

Und dann haben wir MM 

Und diese zwei MM sind praktisch: Der Geist verbindet diese zwei 
MM in sich selber, in Gott. 

Der Gummi. 

 

Jetzt haben wir einen Gummi, und wir ziehen einmal die zwei MM 
auseinander, wir spannen, beginnt mit SP, und SP = die Schwelle, 
eine Logische Welle, wir machen jetzt diesen da, wir spannen 
diesen einen Gummi, machen wir zwei, ein Anfang und ein Ende. 
Wie bei der Wurst. 

Und in dem Moment wo wir das wieder entspannen ist die Spannung weg. Das ist 
wo ich immer wieder sage, wenn Dich jemand enttäuscht bist Du getäuscht solange 
bis er dich ent-täuscht. 
 
2:00:16 In Almena vorn 20 Jahren wo Du dringesessen bist, hier und jetzt gedacht, 
habe ich jetzt gesagt: Ich bin hier um Dich zu enttäuschen. 

Das ist der Satz. Mein einziger Zweck wieso ich in Dir als Brösel Udo aufgetaucht 
bin. In Dir Geist wohlgemerkt, weil Du denkst mich ja jetzt aus. Ich bin da um Dich 
zu enttäuschen. Und alles was Du Dir jetzt in einer gewissen Ent-fernung um Dich 
herum denkst ist eigentlich in Dir drin, weil die Ferne ent-fernt ist. Wissen wir. 

https://www.dwds.de/wb/ent-
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גו
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So, und wenn wir das Spiel haben, sage ich, Du hast jetzt Dein Dilemma. Dieses 
Dilemma besteht darin das Du gezwungen bist von zwei oder mehreren 
Möglichkeiten ständig immer eine auszuwählen. Das nennt man "Ich hab mich jetzt 
entschieden, ich kauf das Haus oder ich kauf es nicht" 

Das sind die zwei Möglichkeiten. Oder Du gehst jetzt zum einkaufen, dann probierst 
du 5-6 Kleider als Frau und jetzt musst Du Dich entscheiden welche kaufe ich, weil 
Du die Kohle nicht hast alle kaufen zu können. Diese Entscheidung ist eigelntlich 
keine wirkliche Entscheidung. 

Eine Entscheidung passiert wenn ich aus zwei Sachen, die zerstöre und was neues 
draus mache. Kreis und Dreieck werden zu einem Kegel. 

 
Das ist unser klassisches Prinzip. Aber wie funktioniert jetzt das auf der Ebene 
Deiner Bröselebene? Das heißt Du wirst Dich entscheiden müssen, aus zwei oder 
mehreren Möglichkeiten eins auszuwählen. Du hast z.B. 4 oder 5 Männer wenn Du 
eine Frau bist, die sich für Dich interessieren, die dich anbaggern. Wir können 
natürlich männlich und weiblich austauschen. Du bist ein Mann und hast hier 5-6 
die Dir ins Auge fallen. Für welche entscheide ich mich, das ich mich wirklich drum 
werbe, und die anderen fallen automatisch weg. Das ist keine wirkliche 
Entscheidung. Jetzt mache ich ein schönes Beispiel dazu. Und zwar biete ich Dir jetzt 
7 Möglichkeiten an und ich frage Dich was davon wählst Du aus? Mir sagen als erste 
Möglichkeit biete ich Dir einen Herd an. Ich nehm den absichtlich jetzt als erste 
Möglichkeit. Als zweite Möglichkeit biete ich Dir einen Kühlschrank an. Als dritte 
Möglichkeit Lebensmittel. Als vierte Möglichkeit Messer. Als fünfte Möglichkeit ein 
Geschirr. Als sechste Möglichkeit Gewürze. Und als siebte Möglichkeit Teller oder 
Töpfe. Was willst Du haben davon? 

Du musst Dich jetzt entscheiden. Und das ist jetzt die große Schwierigkeit, die Ent-
scheidung wäre das Du sagst: Ich nehme die Küche. Die Kollektion will keiner. 

Weil das sind die sieben Stufen die zusammengefasst - ich nehme das Achte. Das ist 
das CHET. 

Ich nehme nicht bloß die Tasse, wo der Henkel rechts ist oder Henkel links ist, ich 
nehme die ganze Tasse mit all den Perspektiven. Wieso ich jetzt dieses Beispiel noch 
mal gebracht habe, ist der erste Punkt, das ist der Herd. Und den schauen wir uns 
jetzt mal genauer an. 
 
2:03:43 In dem vorhergehenden Gespräch was wir geführt haben mit dem Holger, 
haben wir doch von der Teba hbt 400-2-5 gesprochen. Und da habe ich gesagt 
Kasten oder Kiste. Das ist das kleine Kästchen wo der Mose ja ausgesetzt wird und 
dann zum Pharao kommt. Das ist so eine Sache, das ist auch eine Kiste. Und an und 
für sich das Teba oder Tewa - das b kann ja auch w sein - heißt ja dann auch die 
Arche. Drum steht hier Arche. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תבה
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Dann habe ich hier in dem Gespräch noch erwähnt das ich sage: Du musst mal im 
griechischen nachschauen was Arche eigentlich bedeutet. 

 

Das ist BEROSCHIT. Und wir wissen jetzt, das das auch das geschriebene Wort ist. 

TBH hbt 400-2-5.  

 

Im Anfang war das Wort. Das Wort in den heiligen Schriften. Ist interessant, ne? 

 
2:04:52 Aber jetzt schauen wir uns mal dieses estia / estia  an. 

Das ist nämlich der Herd. Das kommt übrigens sehr oft vor, die estia. Da muss man 
jetzt genau hinschauen in der Umschreibung. 

 

Das ist zuerst einmal der Herd, aber ganz interessant, es ist auch der Hausaltar. Auf 
dem die Hausgötter standen. Insofern als heilig geltend. Du musst jetzt einfach mal 
so eine archaische Urform denken. In dem Haus ist der Herd der Mittelpunkt 
gewesen, auch die Quelle der Wärme, wo sich alle mehr oder weniger drum 
versammelt haben, die ganze Familie. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תבה
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Und wenn man jetzt runtergeht ist es hier: Das Versammlungshaus, der Herd, man 
sitzt um das Lagerfeuer herum. 

 

Drum ist es übertragenerweise auch der Mittelpunkt. 
 

2:06:02 Und dieses Wort, jetzt sind wir natürlich im griechischen, sind wir hier in 
einer eigenartigen Art und Weise muss ich ganz, ganz kurz reinspringen, im neuen 
Testament in die Strong-Nummern. 

https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2075 

Das beginnt für das neue Testament mit der Strongnummer G2075, wir hatten ja 
schon unsere 1957. 

Das beginnt hier mit den Unterformen: este / este.   

Wird hier 90x mit 'sein' übersetzt. 

 

Alle die irgendwas was gegen HOLOFEELING sprechen, das ist nichts anderes wie 
das sie gegen die Jesus-Sätze gesprochen haben. 

 

2:06:55 Das ist übrigens wenn wir das grammatikalisch sehen: 

https://en.wiktionary.org/wiki/ἐστέ  

Ich nehme da immer das englische wiktionary, das tun wir dann Deutsch 
rückübersetzen, weil im Deutschen wird das nicht angezeigt. 

Zweite Person Präsens Aktiv von εἰμί: Ihr (alle) seid 

 
Jetzt machen wir die nächste Strong-Nummer: 

https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2076 

Das sind die Unterformen von dem Herdfeuer. 

esti / ἐστί, wieder 805x sein. Du siehst wie oft das Wort vorkommt. 
8x als geben 6x als Haben 3x stehen 1x als besehen, 1x als blicken ... 

https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2075
https://en.wiktionary.org/wiki/ἐστέ
https://en.wiktionary.org/wiki/εἰμί#Ancient_Greek
https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2076
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Das ist die Art wie oft, auf welche Art und Weise im neuen Testament diese Radix 
übersetzt wird. 

Da haben wir schon ἐστί der Mittelpunkt, der Mittelpunkt sein. 

Wir schauen mal was hier die grammatikalische Unterform ist. 

Das ist die dritte Person („ER“) Präsens aktiv für εἰμί. 

ER oder ES sind WIR zwei. Das sind die absoluten Beobachter, die letztendlich die 
Quelle für alles sind was hier passiert, in dem Menschen selber. Das ist das reine 
SEIN. SAIN = Das Bewusstsein das nicht existiert. 

8x als Geben übersetzt. 

22x wird's eigentlich gar nicht übersetzt, lässt man's ganz einfach bloß weg. 

geben: Der Geist ist eben: Das ist die Nulllinie. Interessant, oder? 

ha-ben = Der Sohn. 6x als der Sohn übersetzt. Wenn ich das immer Hebraisiere. 

Spannend wie alle Puzzle-Stückchen immer mehr ineinandergehen. 

https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2077 

esto / ἔστω, 14x als 'sein'. 

Schaun wir mal was das für eine grammatikalische Form ist. 

https://en.wiktionary.org/wiki/ἔστω 

Wie oberflächlich, wenn ich immer sage Fehlerhaft das übersetzt wird. 

Aktiv Imperativ Präsens von εἰμί. 

Das ist ein Aorist, da bin ich schon mal drauf eingegangen 

Da kommt noch mal eine schöne Form: 

https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2078 

ἔσχατος / eschatos 

Letztes, Letzter, Ende 

Das kommt aus dieser Grundradix mit raus. 

Das reicht an und für sich. 

 

2:09:44 Das Du hier siehst die Arche, das Sein im Mittelpunkt. Das ist hier aus dem 
alles - mein Punkt in der Camera obscura, aus dem alles entspringt. 

Und wenn man sich dafür nicht interessiert, das ist ein Akt der Reife. 

https://en.wiktionary.org/wiki/εἰμί#Ancient_Greek
https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2077
https://en.wiktionary.org/wiki/ἔστω
https://en.wiktionary.org/wiki/εἰμί#Ancient_Greek
https://www.bibelkommentare.de/strongs/elb_bk/G2078
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Ich sage immer wieder: Du interessierst Dich vor der Schule in dieser ersten Phase 
für ganz andere Sachen, wie wenn Du in die Schule kommst. Wenn Du in die 
Pubertät dann kommst, ein riesen Sprung, interessierst Du Dich wieder für andere 
Sachen. Und das Pixelmännchen Nadia wo jetzt so nickt, das ist jetzt schon lange 
über den Wechseljahren drüber. Und da hast Du jetzt so eine unendliche Freude an 
der Sprache. Es macht einen so extrem sprachlos, und es wird niemals irgend einer, 
der in der Mitte des Lebens hängt so empfinden können, der noch sehr verbunden 
ist mit der Welt. Mit besser machen, mit retten, mit fortgehen, mit Wünschen. Das 
muss sich vollkommen auflösen. 

 
2:10:39 Mach mer bei der Nadia, wo ihr nach Frankreich gezogen seid: Wir gehen 
spazieren, und dann gehen wir so einen schönen hergerichteten Häuschen mit 
einem Garten mit viel Zeug drin. Wo ich immer sage: „Soviel kleine Scheußlichkeiten 
die in ihren Garten reingestellt haben, weil sie den Garten "schön" gemacht haben.“ 

Und ich sage: Kommen Dir da Erinnerungen hoch? 

Jetzt auf der Bröselebene zur Nadia: "Das ist schon schön wenn man einen eigenen 
Garten hat, ne?" ☺ 

 

Jetzt ist die Frage: Wer denkt sich die zwei Pixelmännchen jetzt aus? Wie reagierst 
Du auf die Worte? Das ist immer wieder die Frage. In wie weit glaubst Du noch das 
da irgendwie da außen sich Leben abgespielt haben? Außerhalb von Dir, unabhängig 
von Dir Geist? HOLOFEELING ist ein Sprung in eine vollkommen neue 
Bewusstseinsform. Es existiert immer nur das was Du denkst und es existiert in Dir 
selbst, weil Du Dir das aus Dir aus einer noch tieferen Schicht an die Oberfläche 
holst, in ein ausgedachtes Innen. Das inner-h-alb und außer-h-alb ist beides was 
ausgedachtes. Aber es bleibt hier in dem mittelsten Punkt. Und da sind keine 
anderen die wo was erleben können. Weil der einzige der was erleben kann ist Geist 
und da haben wir wieder die zwei Formen: 

Bist DU der Geist der bloß - dieses JCH was eigentlich gleich ist mit UP, das 
verbundene Wissen, das ist der innerste Punkt, das wir Gott nennen, symbolisch. 
Oder bist DU ein Geistesfunken, das derselbe Geist ist, der sich aber re-duziert? 
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Interessant in den Wort reduzieren haben wir unser 're' auf lateinisch heißt das 
zurückkommen, und ganz nebenbei sage ich nochmal bei dem RE, ein N eine 

RE-existenz REN, das ist das lat. Wort für Niere. 

Dieses NIR  NR rn 50-200 = flackernd;  -RE   NIERE 

Wir wissen das RE wieder hebraisiert er 200-70 heißt zum einen Nächster, Freund 
und auch Schlechtigkeit, Bösartigkeit. + und -. 

Diese Niere, da kommt das Wort alter-nieren her. RE-N. 

 
2:12:59 Jetzt gehen wir in die Tierwelt: 

Da haben wir auch ein Reh. Das Reh, die Rückseite vom Reh nennt der Jäger Spiegel. 
Wir haben aber auch einen Tagtraum: unser Hase HSH hzh 5-7-5 Etwas vor sich 
hinträumen. 

Beim Hasen, der hat auch eine weiße Rückseite. Beim Hasen nennt man das Lampe. 
Da kommt das Wort "Meister Lampe" her. Aber die Lampe wiederum, die 
unbewusst was vor sich hinphantasiert ist eigentlich kein wirkliches Licht sondern 
eine SCHIN-Lampe. Eine logische Lampe, eine Schlampe. Und das ist eine Frau. 

Glaube ja nicht, das das jetzt alles Zufall ist. Weil irgendwann einmal wirst Du 
merken, ich scheiß Dich sprachlich so mit Zufällen zu, das Du irgendwann einmal 
erkennst: da muss ein System dahinter sein, und das System nennen wir bewusster 
Geist HOLOFEELING. 

So, und jetzt kann man sich auf diese etwas nähere Erklärungen auf unser 
vorhergehendes - ist immer jetzt, es ist immer alles gleichzeitig - Selbstgespräch 
einlassen. 

Und ich glaub das reicht jetzt, jetzt haben wir ein schönes Vorwort, und dann sagen 
wir: PETSCH! 

 
  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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16.03.2023  HOLOFEELING steht HIERarchisch vor AL+/- le~N NUR einseitig             
                       wahr~genommenen log-ISCHeN Schöpfungen! 

https://www.youtube.com/watch?v=fAq0VkE3egY 

Schlüsselworte: Tassen-Beispiel, Verbesserung-Verschlechterung, Demonstration von 
Geistlosigkeit, Daniele Ganser, stochastisches Denken, Klingelingeling-Beispiel, Kollektion, 
Volumen, sapere aude, Tassen-Beispiel, Schauspieler-Metapher, Architekt, Matrix 4, Kritik, 
Tierforscher-Beispiel. 

 

00:06 Es ist immer wieder die Unachtsamkeit, die Dich einschlafen lässt. Die 
Parteilichkeit, das Anbeten einer Einseitigkeit, und es macht Dich so irre, wenn der 
Rechthaber in Dir Durchbricht, das Ego, das Dir ja alles erklärt. 

Vorneweg jetzt eine Behauptung die unglaublich ist aber die wirklich so logisch ist 
wie ein Quadrat mit Drei Strichen, wo der normale Mensch sagt "Das ist unmöglich" 
bis er die Lösung sieht und fassungslos ist das ihm das nicht aufgefallen ist. 

Was meinst Du wie fassungslos Du bist, dem ich das jetzt erzähle, das ist der erste 
springende Punkt, der Punkt springt immer nach oben, nach unten. Hell - dunkel. Er 
verlässt die Mitte durch denken. Aber illusionär. 

 
01:05 Ich mach nochmal, zuerst, das ist das allerwichtigste was HOLOFEELING von 
allem unterscheidet was Du Dir bisher ausgedacht hast: 

JCH erkläre es dem Geist, der sich jetzt um sich herum eine Welt ausdenkt. 

Die sich niemals außerhalb von ihm befinden kann. 

Eine wunderschöne einfache Metapher dazu ist ein Geist der träumt. 

 
Da kommt nämlich ein schönes Oxymoron ins Spiel, ein Widerspruch in sich selber, 
es muss klar sein, das wenn Du Wahrnehmungen machst, das diese 
Wahrnehmungen die Du machst, in Dir drin sein müssen, es müssen Deine 
IN<formationen sein. 

Und jetzt ganz normal gesprochen ohne wieder ins Detail zu gehen, wenn ein Geist, 
ein MENSCH träumt, wird er mit ständig wechselnden IN<formationen konfrontiert, 
die aus ihm selbst kommen. Und in dem Moment muss ein Bewusstsein da sein, das 
diese IN<formationen wahrnimmt. 

 
02:12 Und wenn Dein Bewusstsein etwas wahrnimmt nennt man das "wach sein". 

Das ist ein träumender Geist - ist definitiv wach, weil er ja was wahrnimmt. 

Mit der materialistischen Logik ist ein Geist ja schlafend wenn er die Außenwelt nicht 

https://www.youtube.com/watch?v=fAq0VkE3egY
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mehr wahrnimmt und wenn er träumt nimmt er das bloß in sich selber wahr, und 
drum nennt man das schlafen. Aber das ist das wirkliche wach-sein. 

Zu Glauben ICH habe mit dem was ICH MIR ausdenke - ich drücks noch krasser aus - 
zu Glauben ICH habe mit meinen IN<formationen nichts zu tun die ich zu S-EHE-N 
bekomme, heißt definitiv ICH habe mit meinen Gedanken nichts zu tun. 

Und jetzt kommt schon wieder diese Zwei-Teilung: Ja, mir ist klar wenn ich was 
denke, das ich das mache wenn ich das denke. 

Und wie oft bringe ich dieses kleine Beispiel: Denk a mal jetzt an Schneewittchen 
oder denk an den Osterhasen oder an ein grünes Marsmännchen. Da ist Dir 
vollkommen bewusst das Du diese Gedanken, diese Vorstellungen in Dir erschaffst 
wo Du auch gar nicht auf die Idee kommst Dir jetzt ein grünes Marsmännchen oder 
den Osterhasen nach außen zu denken, weil der ist ja eindeutig hier und jetzt meine 
IN<formation die ich gedacht habe. 

Wie sieht das aus, wenn Du jetzt an Deutschland denkst, an eine Erdkugel denkst? 
An einen Einstein denkst, an einen Sokrates denkst? Es ist kein Unterschied in dem 
was ist, es ist ein großer Unterschied in dem was Du glaubst. 

Du trennst jetzt nämlich Gedanken wo Dir bewusst ist, die erschaffe ich jetzt. Ich 
muss natürlich das Wissen von Marsmännchen in mir haben, ich kann nämlich nur 
die Sachen denken, wie ich immer sage: Dein Intellekt ist eine Datei und Du holst 
nur Informationen aus deinem Intellekt. 

Und den teilst Du nochmal in: Das ist da außen gewesen, das war in der 
Vergangenheit, das ist nur eine Märchenfigur, das ist eine Fantasiefigur. Das sind 
alles Kategorien wo Du Dinge einteilst. Es ändert aber nichts dran, das ein Einstein im 
Prinzip genauso ein Gedanke ist, den Du vom Hörensagen kennst wie ein 
Rumpelstilzchen oder ein grünes Marsmännchen. 

Du musst aufhören da Unterschiede zu machen. Du musst sogar aufhören 
Unterschiede zu machen zwischen hell und dunkel. Es ist nur eine gespiegelte Seite, 
zwischen richtig und verkehrt. Das ist das Tassen-Beispiel. Ob Dir was richtig oder 
verkehrt erscheint hängt davon ab, wie Du es definierst. Es gibt aber immer eine 
Gegenseite. 
 
04:45 Das will ich jetzt auch abhaken, sondern ich will einstarten für Dich Geist mit 
einer kleinen Geschichte. 

Und zwar wichtig ist, zuerst einmal: 

Es ist vollkommen unmöglich, mit 100%iger Sicherheit, das Du keine 
Verbesserung von irgendetwas erzeugen kannst ohne dabei im selben Moment 

im Hintergrund eine Verschlechterung zu verursachen. 
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Egal was Du besser machen willst, bezieht sich immer auf einen einseitigen Kontext, 
den Du noch mehr herausstellen willst, in dem Du meinst Du machst die andere 
Seite weg, die negative. Es gibt aber keinen Wellenberg ohne ein Wellental. 

Das heißt solange Du das nicht akzeptierst, ich kann Dir tausende von Beispielen 
bringen in Bezug auf das jetzige Leben der Menschheit die Du Dir ausdenkst. Das das 
immer zu einem Chaos geführt hat. 
 
05:35 Und jetzt kommt hier mal dasselbe machen wir jetzt, eine Demonstration von 
absoluter Lieblosigkeit, wir sagen mal wir gehen nach unten, wir sagen mal das 
negative ist unten. Das kann man ja austauschen, tausendfach erklärt. Auch das kann 
man austauschen. Das heißt man kann ein bisschen lieblos sein und extrem lieblos 
sein, Herzlos sein, Gefühllos sein. 

Wenn ich jetzt z.B. dieses Pixelmännchen,dieser Udo den Du Dir jetzt ausdenkst sagt: 
Mir gehen die Menschen, sprich ENOSCH swna , MeTIM Mytm, Trockennasenaffen 
per eigener Definition, gehen mir vollkommen am Arsch vorbei. 

Die Menschen und die Menschheit, die Du Dir ausdenkst, was sind die jetzt? 
Gedanken! Diese Gedanken haben keine Überlebenschance. 

Und Freiheit beginnt wenn DU das so hältst wie JCH Geist: Der, der MJR am 
allermeisten am Arsch vorbei geht, ist der an den JCH denke, wenn JCH an mich 
selbst denke. Er ist der unwichtigste überhaupt. 

Wer für mich WIE-ICH-TIK ist, den ich extrem bewundere, das ist der, der mich jetzt 
ausdenkt. Weil 'mich', und das beziehe ich jetzt auf das Pixelmännchen, mich würde 
es ohne DICH gar nicht geben. 

Aber da ich das immer Selbstgespräche nenne, kipp ich jetzt einmal in eine andere 
ICH-Form und sage: ICH denke mir jetzt den Udo aus. ICH denk mir eine Margot aus, 
einen Peter aus. ICH denk mir jetzt einen aus, der jetzt vorm Computer sitzt, den ICH 
ich nenne. ICH denk mich selbst aus. 

Jetzt passiert aber was eigenartiges, das die Lautsprecherstimme die Du jetzt hörst ja 
gar keine menschliche Stimme ist, das sind Deine IN<formationen. 

All das was ich sage ist 100%ig richtig. Und Du musst wissen was Du Menschen 
nennst, diese Personen, immer nur existieren wenn Du an die denkst. 

Ich gehe mal davon aus wenn Du jetzt aufmerksam zugehört hast, hast Du erst in 
dem Moment als Brösel zu existieren begonnen nachdem ich ausgesprochen habe: 
JCH denke mir jetzt auch DEN aus der sICH dieses Video ausdenkt. JCH denke jetzt an 
mICH. Bist DU schon JCH? Bist DU schon dieses JCH, und das ist jetzt vollkommen 
gleichgültig an wen DU denkst wenn DU an dich denkst. Das JCH/ICH ist immer 
dasselbe. Das ist der vorm Bücherregal der anfängt irgend ein spezielles Leben zu 
leben. CUT. Lassen wir jetzt gleich weg. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנוש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
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08:07 Jetzt erzähle ich eine kleine Geschichte mit dieser Herzlosigkeit. Das jetzt 
nämlich das mit den zwei Seiten: Umso herzloser Dir einer erscheint, umso böser 
Dir einer oder etwas erscheint, ist im selben Maß Deiner Definition von Negation, 
von Böse, von Schlecht, von verkehrt im selben Moment auch quantitativ gesehen 
genauso was positives dabei. In meinem ganz alten Beispielen habe ich immer 
wieder gesagt, solange Du jetzt normal materialistisch denkst, in diesem Sinne - 
Geld erhält mich am Leben - JCH sage: Das Geld is a Sau! 

Das hat Dir jegliche Art von Verstand aus der Birne rausgeblasen. Ist es defitiv a so, 
das ich sage: Wenn ich jetzt einen 6er im Lotto oder wie auch immer zu einer 
Erbschaft komme. Ich mach's mal richtig krass, über 20 Millionen Euro, dann wird 
jeder normale Mensch, normal-normierte Mensch, tiefgläubiger Materialist, auch 
wenn er sich Christ oder Moslem nennt, der wird zuerst einmal sagen: Das ist gut, 
das gibt mir Freiheit, das gibt mir Sicherheit. 
 
09:12 Und jetzt mache ich was anderes: Du kriegt - zum Arzt rennst, eine 
Krebsdiagnose, mein Standardbeispiel: Du hast nur noch maximal 14 Tage zu leben. 
Das ist was ganz was negatives. Und Du wirst jetzt auf den Geist bezogen sehen: OK, 
in 14 Tagen hab ich die Scheiße weg, werde ich wach. Gehe ich auf die nächsthöhere 
Ebene. Das klingt so unglaublich, und genau dieses Unglaublich werden wir etwas 
genauer sehen mit dem + und -. 

Und zwar erzähle ich eine kleine Geschichte. Und Du bist der einzige der das hört, 
das betone ich jetzt. Nur Du Geist erlebst das, was Du aus den Worten machst. 
Hängt davon ab, wer Du zur Zeit zu sein glaubst. Das ist das was ich immer wieder 
wiederhole. Ob Du einen Zeitungsbericht liest, ich nehme ein und denselben 
Zeitungsbericht und lasse das 1000 verschiedene Menschen lesen. Jetzt in Deiner 
normalen Logik gedacht und jeder wird aus den selben Worten sich, obwohl da nur 
Namen dastehen, sich andere Charaktere, andere Menschen ausdenken. 
 
10:18 Jetzt mach ich die erste kleine Geschichte für euch: Ich bin auf einem kleinen 
Geburtstag eingeladen, die Frau ist Mitte 60, die nennen wir jetzt einfach mal Irene. 
Ich kann ja zur Zeit ganz schwer reden mit meinem Hals -ich mach jetzt eine 
bröselige Geschichte - man merkt das, hoffe ich. Und ich will dann trotzdem kurz 
auftauchen, war Nadia und der Holger dabei. Bei unserer Irene, und sie hat Besuch 
gehabt von ihrer Tochter. Und das ist ja für eine Mutter, oder je nachdem, das Ego 
wird sofort verteidigt. Die war schon mal zu Besuch da, wo ich eine ganz klare 
Sichtweise, wo ich gesagt habe: Pass auf, Deine Tochter ist 36, interessanterweise: 
Die würde ohne Probleme als 24-jährige durchgehen. Sieht aus wie eine 24-jährige, 
ist 36 und hat den Verstand von einer 12-jährigen. Da ist Nichts. OK? 

Wir kommen kurz zum Frühstück, weil die hat Leute eingeladen, ich hab gesagt: "Ich 
will weg, weil sonst rede ich wieder so viel", aber ich wollte doch kurz 'Grüß Gott' 
sagen.  
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Und dann mach ich so den Standard, absichtlich, in Bezug weil Ihre Tochter dabei ist. 
Weil eine Irene oder eine Nadia oder ein Holger haben diese Sätze die ich immer 
wieder vor jedem Selbstgespräch wiederhole gar nicht nötig. 

Mach ich nochmal diese Kindergarten-Aussage die ich normalerweise nie bringen 
würde, das ich immer sage: Ich erkläre alles was ich erklär - ihr dürft das nie 
vergessen - ich erklär's dem der sich's ausdenkt. Das heißt, JCH erkläre das DIR. 

Egal wer Du jetzt zu sein glaubst, wenn ein HOLOFEELING-Selbstgespräch in Dir 
auftaucht, es geht nur um den Geist, nicht um die Person an die Du denkst, wenn Du 
an Dich selbst denkst. DU wirst nämlich feststellen, das Du wirklich all diese Leben 
leben musst. Nimm das einfach hin, ob Du's glaubst oder nicht, Du wirst irgendwann 
einmal merken, meine Elementaraussagen mit HOLOFEELING bauen auf einem 100% 
sicheren, überprüfbaren Fakt auf. Ein Faktum ist eine Hier & Jetzt überprüfbare 
Tatsache. Die sind nicht diskutierbar. Und wenn das einer nicht wahrhaben will, hat 
er entweder noch sehr, sehr viel zu erleiden oder es ist einfach nur eine geistlose KI, 
wie ich das nenne: Ein Nur-Intellekt, ohne Geist oder so unreif, das man das noch gar 
nicht Geist nennen kann. 

In der Symbolik Deines Lebens vom Säugling bis zu Greis bist DU immer derselbe 
Mensch. Aber wenn Du halt ein Säugling bist, ich sage 4 Wochen alt - was will ich Dir 
erklären? Das definiert man, das da noch nicht einmal ein Ich-Bewusstsein da ist, in 
Bezug auf den Körper. So denken wir uns jetzt einen Säugling aus. 
 
13:00 So, auf jeden Fall, und jetzt kommt was schönes, das ich diese Standard-Sätze 
erkläre, die fast vor jedem Selbstgespräch da sind. Und was eigentlich ein Witz ist, 
was ich in der Einfachheit nie mache, wenn ich jetzt mit Irene, Holger und Nadia 
zusammen bin, weil wir über ganz, ganz andere Sachen sprechen in der Reifestufe. 

Und dann sage ich, ich schau die ganze Zeit die Irene an: Irene, eins muss Dir klar 
sein. Du hast natürlich immer noch das Muttertier-Programm in Dir laufen. Und die 
ganze Zeit sitzt ihre Tochter mit dort und hat mir überhaupt nicht zugehört. Sie sitzt 
und glotzt in ihr Handy. Es gibt wichtigeres zu tun, wie sich den Deppen anhören. 
Hat's eh schon genug, sage ich, das ihre Mama in einer Sekte ist. - Versuch doch mal 
einzutreten ☺. 

Es ist in Köpfen drinnen, es sind Meinungen die Menschen vertreten, wie aus der 
Luft gegriffen. Und dann deute ich auf ihre Tochter und sage: „Eins muss Dir klar sein 
Irene, ob Dir das passt mit Deinem Mutter-Programm oder nicht. Dieses Ding da, 
und da deute ich auf ihre Tochter, ist ein vollkommen geistloser Zombie, der hat 
nicht die geringste Überlebenschance.“ 

Ich bin bei der Demonstration von Geistlosigkeit. Interessanterweise wie in einem 
Videospiel, eine programmierte KI auf gewisse Sachen reagiert, da hat sie reagiert, 
dann schaut sie hoch und natürlich entsetzt. Das war offensichtlich, denk ich mir 
jetzt - tiefbeleidigend. 
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Jetzt müsste man wissen, das also KI's durchaus reagieren können, ich sage: Spiel 
einmal GTA und geh durch die Straße und dann laufen Leute an Dir vorbei und dann 
ziehe eine Waffe raus. Und das sind ganz primitive KI's. Das registrieren sie 
komischerweise und dann laufen die Menschen davon. 
 
14:50 Und dann habe ich das erklärt, mit den zwei Hälften, mit der Lieblosigkeit. Ich 
sage das ist keine Lieblosigkeit, wenn Du Geist bist wirst Du mir dankbar dafür sein, 
das ich Dich drauf hinweise. Und da ich das jetzt nur dem Geist erkläre der uns alle 
ausdenkt: Wenn Du dieses Programm hast, wenn Du Geist bist, wirst Du extrem - 
massiv beleidigt reagieren. Das zwingt Dir Deine Logik, Dein Programm auf. 

Leid erzeugst Du immer selber, weil Dein Programm auf irgendwas reagiert und 
das nicht so haben will. 

 
Aber ich sage Dir was ein Fakt ist, wenn Du Geist bist und dieses Leben durchlebst. 
Von diesem Ding da, an das Du denkst, wenn Du jetzt an Dich denkst, wird wenn Du 
auf der Seite, ich sage im Leben so weit fortgeschritten bist wie die Mutter, die Du 
Dir jetzt ausdenkst, die Irene, dann bist Du auch ein altes Suppenhuhn - wird von 
dem Ding an das Du jetzt denkst nur noch Gedanke da sein, wo Du sagst: "Mensch 
war ich damals noch hübsch". 

Weil wir schon wieder von ausgedachten Säugetieren reden und wenn ich auf eine 
36-jährige deute und sage: Hier, Du bist ein vollkommen geistloser Zombie in Bezug 
auf diesen Körper mit dem Gehirn, das ein reiner Mech-ani-muss hat keine 
Überlebenschance, weil spätestens wenn Du 60 bist ist von dem Ding bloß noch ein 
Gedanke übrig wenn Du ihn denkst. Das ist übrigens 100%ig sicher. 

Vom Säugling bis zu Greis, da steckt alles drin. Es macht auch keinen Sinn diesen 
Verwandlungsprozess aufhalten zu wollen. Das heißt diese angeblich demonstrierte 
Lieblosigkeit, JCH sage: Genau diese Watschen sind nötig, das DU wach wirst. Und 
wach werden kann nur der Geist, der sich mit einem sterblichen Säugtierkörper 
verwechselt. Du bist nicht dieses Gehirn. Zu glauben dich gibt es nur, weil da ein 
Gehirn und ein Körper ist, das ist so unendlich geistlos wenn man das mal 
durchschaut hat. 
 
16:47 Und jetzt komme ich, ganz wichtig, springe ich in einen komplett anderen 
Bereich der aber genau das aussagt, und zwar sind das die mit diesen Meinungen, 
und ich benutze jetzt mal das Wort 'Daniele Ganser'. Egal was Du bei dem Wort 
denkst, ich habe in unserem Chat auch reingestellt dieses Video, wo dieser NDR-
Bericht in dem öffentlich-rechtlichen Fernsehen war, im dritten Programm. 

Und wenn man hier sich beschäftigt, das sind ja immer Meinungen. Ist man so 
unendlich entsetzt, das Erste was ich Dir sage, Du hast zur Zeit in Deiner Traumwelt 
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wirklich absolut den Zustand wie im Nazireich, es ist hochgradig manipulative, 
faschistische Logik, ohne Schuldzuweisung, weil jetzt kommt HOLOFEELING. 

Bei HOLOFEELING geht es NICHT ob was richtig oder verkehrt ist. 

Was Dir richtig oder verkehrt erscheint hängt von der Logik ab, die Du zum denken 
benutzt. Die macht Dich geistlos. Die macht Dich zu einer Maschine, die 
funktioniert. Ein Mech-ani-muss. Genau diesen Glauben - das ist der Sinn dieses 
Lebens - den musst Du durchschauen. Dazu musst Du einfach nur schauen. 

Ich betone nochmal: HOLOFEELING mischt sich überhaupt nicht in Dein Leben ein, 
ich animiere Dich Dir klarzumachen: 

Was bin ICH SELBST und was sind meine Gedanken, sprich meine Informationen? 
Warum ist das jetzt da was jetzt da ist? Weil ICH es erlebe. ICH BIN das 

verbindende Parameter für alles was ICH mir ausdenke. 

Diese Sachen, die ICH mir ausdenke, würde es ohne mICH gar nicht geben. 

 
Es gibt ohne mich kein Heliozentrisches Weltbild und keine Erdkugel. Und wenn ich 
nicht dran denke, zu glauben es ist 100%ig sicher das ein Gedanke auch dann außen 
existiert wenn ich ihn nicht denke. Ich sage er ist da auf der Datei, er ist eine Facette 
aus einem Leben, auf einer Seite, in einem Buch in einer unendlich großen 
Bibliothek voller unendlich vieler Bücher. Die IM-MEER alle gleichzeitig sind. 

Wenn Dir das jetzt logisch erscheint, wenn ich sage: Der, der IM-MEER, der immer 
ist, zeitlich - Jetzt - ist all die Wellen, die er in sich aufwirft. Und diese Wellen wird es 
ohne ihn nicht g-eben. Geist ist Eben. Und wenn wir etwas aus uns heraus h-eben, 
das ist immer bloß eine Seite und die Gegenseite bleibt im Hintergrund. Das ist die 
Camera obscura. Im obscuren, im Krishna, im Schwarzen. Die Sprache, das Prinzip - 
und diese Botschaft richtet sich in keinster Weise an irgend welche Affen die Du Dir 
ausdenkst. Ich kommuniziere nicht mit Gedanken die ich mir selber ausdenke. Jch 
kommuniziere nicht mit irgendwelchen Säugetieren. Sondern mit dem der sich das 
ausdenkt. 
 
19:37 Und jetzt kannst Du nur schauen in wie weit Deine Logik, Deine anerzogenes, 
extrem fehlerhaftes Wissen, wie sehr das gegen diese Erkenntnis rebelliert. Du wirst 
jetzt als Brösel unter Brösel merken, da wirst Du den Mund halten, weil die große 
Masse - breit ist der Weg der Masse in die Verderbnis. Aber Du musst denen ja nicht 
einmal drohen, wie will ich einem Gedanken von mir drohen? Ich kann einen 
Gedanken von mir nicht am Leben erhalten, der existiert wenn ich ihn denke, und 
jeder neue Gedanke, das ist ein so simples und einfaches Spiel. Frag Dich mal 
eventuell was in Dir drin ist das Du das nicht wahrhaben willst, wenn Du mich jetzt 
sprechen hörst. Und wenn Du jetzt nur irgend ein anderer Mensch bist, der mich 
jetzt nicht sprechen hört ist es eh wurscht, es ist eh bloß eine Figur in einem Traum, 
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ein geistloser Zombie, eine Welle die auftaucht und wieder verschwindet. Die aus 
mir auftaucht und wieder in mich reinfällt. Und das erlebt nur einer, d.h. JCH BIN 
DU. Ich merke immer wieder diese Wiederholungen, dieses Zeug, und jetzt komme 
ich hier nochmal zu diesem sich aufregen über den Daniele Ganser. 

Dieser Bericht: "Rechtsradikaler Faschist", "Manipulateur von Menschen" und 
blablabla. Bei euch in Überlingen, ich denk mir die zwei wohnen in Überlingen wo 
hier eine große Demonstration war, wo die mit Plakaten auf die Straße sind und 
demonstriert haben, das dieser Rechtsradikale Fanatiker keine Rede halten darf in 
Überlingen. 
 
20:50 Und jetzt frage ich Dich: Können diese Menschen in irgend einer Form sich 
jemals eine Rede von dem Daniele Ganser angeschaut haben? Der ist ein so 
demütiger, liebevoller Mensch, der sich so gewählt ausdrückt, die Lebensgeschichte 
wenn man anschaut. Jetzt kommt aber ein ganz großes Problem: Das ist das 
stochastische Denken. 

Bei HOLOFEELING ist es wesentlich komplexer, Du hast keine Vorstellung, Du Geist, 
wenn ich jetzt immer wieder sage: Das Wissen Deiner Menschheit, das komplette 
Wissen Deiner Menschheit ist für mich das Wissen von einer Schimmelpilzkolonie. 
Und wichtig ist, JCH behaupte das JCH DU BIN. DU hast es alles vergessen, es ist aber 
in Dir drin. DU hast es deshalb vergessen, weil DU Dich mit nur einem einzigen 
Gedanken verwechselst wo Du sagst: Das bin ich, und alles andere bin ich nicht. Du 
hast noch nicht einmal das Wort HOLOFEELING verstanden. 

 

Als Jesus habe JCH gesagt: Nehme ein Holz, spalte das Holz, und 
Du siehst mich. Schau einen Stein an, und Du siehst mich. 

Du siehst eine Facette von MJR. 

JCH BIN IMME²R -  Myhla - UP86/ALHIM. 

Und jeder Gedanke der in mir auftaucht, wir von mir, aus mir erschaffen und ist ein 
Teil von mir selber, ist irgend eine kleine, denkbare Facette von unendlich vielen 
Facetten, die Du denken kannst, die im nicht gedachten Zustand ein lückenlos 
zusammengesetztes Kontinuum ergeben. Das ist das was ich sage: Unendlich viele 
Puzzle-Stückchen, die ein UNI sind. Und jede Gedankenwelle, die auftaucht ist ein 
Uni-versum - Das in-eins-gekehrte. Das bedeuten die Worte. 
 
22:46 Und das ganze spielt sich in einem Kosmos ab, da muss ich nur Wissen das 
Kosmos eigentlich 'Ordnung' heißt. In einer göttlichen Ordnung die nie zerstört 
werden kann. Ich muss natürlich zuerst einmal weggehen das ich mir bei dem Gott 
mir irgendeinen weißbärtigen in den Himmel hochdenke, irgend einen 'guten 
Schöpfer'. Ein ausgedachter Schöpfer ist kein Schöpfer, sondern ein Geschöpf.  
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In dem Schöpfer haben wir schon, wenn wir das s wegmachen, das Opfer mit drin. 
Muss jede von mir ausgedachte Facette, jeden Gedanken muss ich wieder opfern, 
zurück geben, das ich eine neue Facette in mir aufbauen kann. Das ist so ein simples, 
einfaches Spiel. Aber ich komm jetzt mal zurück. 
 
23:29 Und zwar landen wir dann irgendwann bei meinem Klingelingeling-Beispiel. 
Du hast nicht die geringste Vorstellung wo jedes dieser Beispiele, es sind hunderte 
kleine Beispiele die man meint verstanden zu haben, wenn ich's erkläre. Wie 
unendlich tief die sind. Und jedes meiner Elementarsätze zerstört das komplette 
Denken der Menschheit, die Du Dir ausdenkst, entlarvt das als einseitige Lüge. Egal 
welchen Philosophen Du mir bringt. Die zwar alle Recht haben, das ist die erste 
Betonung, Du wirst von mir nie hören wenn was in Dir auftaucht, das das nicht wichtig 
wäre. Und das das nicht richtig wäre. Aber es sind Einseitigkeiten. Das ist wie: Der 
Henkel ist Rechts und der Henkel ist Links. 

Oder tausende Male erkläre ich: Wenn Du von einer Kollektion sprichst, an was 
denkst Du wenn Du an eine Stadt denkst? Ich gebe Dir die klare Antwort: Dann denkst 
Du das Wort "Stadt". Dieses Geräusch das Du jetzt angeblich aus einem Lautsprecher 
hörst, als sinnlich wahrgenommene IN<formation. Du träumst jetzt. Es kommt nicht 
von außen, sondern das kommt aus DIR. Und dann ist nur das Wort "Stadt" da. Ja, 
aber an was denkst Du dann? Ja, an das Wort "Stadt". Erklär's mir. Was ist eine Stadt? 
Was ist das? Und jetzt kannst du tausende und abertausende Worte von Dir geben 
um die Stadt zu beschreiben. Das ist der Ordner. Diese Erkenntnis musst Du zuerst 
einmal haben, das all das gleichzeitig da ist als Kollektion. Und Du denkst immer nur 
eine winzige Facette, und meinst dann die ist richtig. Das sind die Einseitigen 
Rechthaber. Das heißt Dir wird immer mehr die vollkommene Geistlosigkeit dieser 
Volldeppen bewusst, die Du Dir ausdenkst. 
 
25:18 Und Schuld ist allen voran der an den Du denkst wenn Du an Dich selbst denkst. 
Weil dieses Programm Dich zwingt an Dich zu denken. Es ist ein Spiel, da kannst Du 
keinen retten. Also zu behaupten HOLOFEELING ist eine Sekte wo Leute - mich 
interessieren diese 'Leute', diese MeTIM Mytm - Gestaltgewordene Erscheinungen 
(MT) des MEERES (IM), das hebr. Wort für - sag ich immer wieder - heißt eigentlich 
'Tote'. Lass die Toten ihre Toten begraben, ich erkläre seit 2000 Jahren, die nie 2000 
Jahre lang gedauert haben, ein und dasselbe in unendlich vielen Variationen. Und 
was erkläre ich Dir eigentlich? Das DU JCH BIST. 

Du willst es einfach nicht wahrhaben. Du bist der, der sich das Gespräch jetzt 
ausdenkt. 

26:00 Und jetzt ein ganz wichtiger Satz: Tausendmal sage ich: 

An was denkst DU wenn DU an Dich selbst denkst? Dann taucht in Dir eine 
IN<formation auf, das ist Dein momentaner Trockennasenaffenkörper der DU zu 
sein glaubst. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
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Das bist DU nicht sag JCH. Jetzt drehen wir das mal rum: JCH frag Dich jetzt, JCH 
rede ja nur mit dem Geist, der uns jetzt ausdenkt, der sich alles ausdenkt. An was 
denkst DU ab jetzt wenn DU an Dich selbst denkst? Dann denke ICH an den, der 
sich alles ausdenkt. ICH denke ab jetzt nicht mehr an diesen Brösel, sondern an 
den, der sich's ausdenkt. 

Und JCH mach dann immer die Verbesserung dazu, der BIN ICH natürlich auch 
nicht, sondern ICH BIN der, der sich den ausdenkt der sich alles ausdenkt. Jetzt 
komme ich dann die 5 Stufen, das ich in einem Bereich bin, das ICH merke ICH BIN 
eigentlich etwas was gar nicht existieren kann als Ding an sich. Jetzt hast DU 
begriffen das DU ein ewiger Geist bist. 

Der nur seine eigenen, von ihm selbst erschaffenen IN<formationen erlebt. 

Und das ist jetzt ein riesengroßer G-ROSS-ER Unterschied ob Dir das logisch 
erscheint. Wenn man das oft genug hört - 20 Jahre - immer wieder tausende Male, 
plötzlich sagt man "Heureka - es ist ja so", dann erscheint Dir das logisch. Aber dann 
hast DU das noch lange nicht installiert. Der erste der das mitkriegt wenn das 
installiert ist, dann hast Du nämlich vor nichts und niemand mehr Angst, schon gar 
nicht vorm Sterben. 

Und Du wirst Dich über nichts und niemand mehr aufregen. Nicht einmal über 
Schmerzen und über Krankheit. Weil Du jetzt genau feststellst: Es gibt keine 
Wellenberge ohne Wellental. 
 
27:48 Du kommst in einen Zustand des UP-soluten AIN-Verstanden-Seins. 

Das AIN Nya vorne im hebräischen machen wir, das Du plötzlich verstehst was das 
nicht existierende ist aus dem alles existierende entspringt und wieder zurückkehrt. 
Jetzt hast Du verstanden was das Wort Gott bedeutet. 

Jenseits all dieses ganzen geistlos nachgeäfften religiösen Geschwätzes. Ob das 
Buddhismus, Judentum, Christentum ist. Erinnere Dich an die Bilder, die ich gezeigt 
habe mit dem Hospilatismus. Es sind uniformierte Affen die wir uns ausdenken, 
wenn wir jetzt an Ultraorthodoxe Juden denken die an der Klagemauer stehen. 
Uniformierte Affen die sich rosane Gewänder anziehen und in Ihren Klöstern sitzen. 
Diese Religionen im Kern, in den heiligen Schriften beschreiben genau das was ich 
Dir erkläre. Ich erwähne das. Und allen voran kommt jetzt die Naturwissenschaft. 

Und Du hast in deiner Rolle - das Volumen. Das Volumen was wir als einen 
Rauminhalt sehen ist ein Traum, ein T-Raum. Ein Trauminhalt, kein Rauminhalt. 
Volumen heißt auch Rollen, und ganz nebenbei ist in dem Wort VO-LUMEN ist das 
Licht mit drin. Und Licht ist nichts ausgedehntes, weil Licht bewegt sich nicht durch 
Raum und Zeit. Das kannst Du in jedem Physikbuch nachlesen. Die reinen Formeln 
schreiben das vor. Deine Physiker sehen das anders weil es geistlose Affen sind und 
das Prinzip nicht verstanden haben.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
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Die können das auch nicht verstanden haben, weil diese Physiker die Du Dir jetzt 
ausdenkst sind schon wieder irgendwelche Dinge, die Du Dir ausdenkst, die erst 
dann entstehen wenn Du sie denkst, hier und jetzt in Deinem Kopf, und die genauso 
sein werden, wie Du sie Dir denkst: Gescheit, mächtig. Jetzt frage ich Dich, das gibt 
es einen Riesen Dialog in einem dieser Bücher von UP-Ohrenbahrungen. 
 
29:47 Wie viel Ahnung kann ein Mensch von irgend einem Fachgebiet haben, der 
nur deshalb eine Ahnung hat, weil einer der ihn erschafft, der ihn ausdenkt, diesen 
Menschen - ihn sich so ausdenkt, das er sagt: Der hat die totale Ahnung von Physik. 
Die Beurteilung von der Ahnung in irgend einem Fachgebiet eines ausgedachten 
Menschen erfordert das ich selber von dem Fachgebiet eine Ahnung habe. Ich kann 
ja nur bewerten ob einer eine Ahnung hat wenn ich selber von diesem Gebiet 
Ahnung habe. Erst dann kann ich überprüfen ob er wirklich von dem Gebiet was 
weiß oder nicht. Ich muss zuerst einmal Wissen, was richtig und verkehrt, was in 
einem Gesamtkontext eigentlich Physik bedeutet, wenn ich dann irgend einen 
bewerten will, nur weil da ein Professor der Physik auftaucht. Und ich dem 
unheimlich viel Wissen, das ist die Sache mit der Kiste, von Physik zuspreche. Weil 
der Professor ist, ist das unheimlich logisch. Aber kann ich das überprüfen wenn ich 
keine Ahnung habe? Ob das auch wirklich stimmt? Für dich ist es so, weil sonst wäre 
es ja kein Professor der Physik. Ich merke es wird - die Verbindung wird immer mehr 
abreissen. Was aber nicht heißt das wir getrennt werden, sondern das wir eins 
werden. 
 
31:03 Das heißt wenn der Udo nicht mehr in Dir auftaucht dann musst Du wirklich 
das alleine verstehen. Ich bin bloß ein Wegweiser. Ich komm jetzt ganz kurz hier mit 
dem richtig und verkehrt. Du musst wissen, es verwirklicht sich in Dir, auch in der 
Realisierung Dein Glaube. Ich mache so extreme Vereinfachungen, wenn ich die 
Computerspiele nehme. Das was Du glaubst, wenn Du jetzt z.B. machen wir mal 
aktuell die Ukraine-Krise. Du kennst das - gehe ich mal davon aus - nur aus Medien 
und Persien, oder wo Du Dich halt informierst. Du kannst ja auf Schwurbler-Seiten 
gehen, die beschreiben Dir da ein ganz anderes Szenario mit ganz anderen 
Schuldigen. Du kannst weder das eine noch das andere beschwören. Ich sage aber, 
Du könntest das jetzt überprüfen. Aber da hast Du das nächste große Problem, eine 
große Erkenntnis in HOLOFEELING. Du bist wie ein Computer mit einem Programm 
und einer VR-Brille. Und Du kannst auf Deine VR-Brille nur das zu sehen bekommen 
was auf Deinem Programm drauf ist. Das heißt Du kannst nur das realisieren was 
Du glaubst. Und wenn Du jetzt z.B. glaubst das ja der Jesus nicht mehr existiert, weil 
der gestorben ist, wirst Du den erst gar nicht auf die VR-Brille holen können. Das ist 
so ein Beispiel. 

Und wenn Du jetzt sagst: "Gut, ich überprüfe das und fahr in die Ukraine, ich kann ja 
da hinfahren und dann schau ich selber nach ob die mich anlügen, ob die Schwurbler 
recht haben oder ob die offizielle Presse Recht hat", wirst Du auf deiner VR-Brille nur 
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das verwirklichen was Du eh schon im tiefsten inneren glaubst, was aber letzten 
Endes nur eine Einseitigkeit, eine Perspektive ist die Du geistlos nachäffst, und wo Du 
Dir selber einredest: Das ist eine seriöse Informationsquelle, die sagt die richtige 
Seite. HOLOFEELING: Egal welche Internetseite Du mir als Beweis bringst, welches 
Video, ich zeige Dir tausende Internetseiten und Videos zum selben Thema, die Dir 
das genaue Gegenteil oder ganz was anderes erklären. 
 
33:00 Das geht schon los, ob die Erde eine Kugel - wir hatten mal eine Zeitlang das 
Thema mit den Flach-Erdern, den Flat-earthern. Und da kannst Du dann Aufnahmen 
und Videos sehen wo hineingezoomt wird in Amerika, am Bodensee. Sieht man jetzt 
bei der Erdkrümmung diese Ortschaft in so und soviel km Entfernung oder nicht? 
Und ich zeige Dir Videos, das z.B. diese Aufnahmen - das sind nur Videos - es beweist 
gar nichts. 

Wenn Du's selber probierst, ich zeig Dir das a so und a so. Machen wir den Bodensee 
ganz aktuell. Konstanz-Bregenz. Ist rein Erdkugel-Technisch nicht möglich das Du von 
Konstanz nach Bregenz siehst. Siehst Du jetzt Bregenz oder siehst Du's nicht? Ich zeig 
Dir Videos wo man's sieht und ich zeig Dir Videos wo man's nicht sieht. Aber es 
bleiben einfach nur zwei sich widersprechende Behauptungen in Form von Buch 
oder Filmaufnahmen. Und wenn Du's jetzt selber ausprobierst, wird sich in Dir nur 
das realisieren, die Seite die Dir logisch erscheint. 
 
34:11 Deshalb, wenn Du jetzt ganz blind zuerst, als erstes hier diese faschistischen 
Ganser-Behauptungen kriegst und Du würdest den Dir selber überprüfen wird der - 
da gibt's immer Ausnahmen die die Regeln bestätigen - im Prinzip von HOLOFEELING 
wird der dann so in Dir in Erscheinung treten wie Du eh glaubst oder weißt das er ist. 
Das heißt Du musst einen Zustand kriegen, das Du vollkommen Dein Wissen 
vergisst und erst dann kannst Du wertfrei schauen. 

Das ist meine Sache mit dem Assad, mit dem Achmadinaschad. Wenn ich solche 
Sachen sehe, das da ja noch die Rede sogar, die komplette Rede hier bei den 
vereinten Nationen von dem Typen als Schrift veröffentlicht wurde. Und Du hast 
dann Zeitungsberichte im Stern und im Spiegel wo die sagen: „Die Abgeordneten 
haben bei dieser Hassrede den Saal verlassen.“ Und dann schaust Du Dir die Rede 
an, und der spricht von Liebe und von Gott und Verzeihen. Die sagen "Bei der 
Hassrede haben die den Saal verlassen" - das ist ein Fehler in einem 
Führerscheinprüfungsbogen. 

(Fetting:) Wie bei den vollen und leeren Krankenhäusern. 

Dasselbe in Grün. Ich kann bloß sagen: Unser Krankenhaus war leer. Von dem was 
ich vom Hören-sagen kenne. Ich kenne das nur vom Hören-sagen. Ja, aber meine 
Frau lügt mich ja nicht an. Es war nicht nur leer, sondern in 20 Jahren wo die im 
Krankenhaus arbeitet ist 1 Jahr lang, das erste Mal in 20 Jahren wo die in 
Zwangsurlaub geschickt wurde, weil keine Arbeit da war.  
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Das war genau zu dem Zeitpunkt wo angeblich überall im Fernsehen gelaufen ist, das 
das absolut überlastet ist. Kann man natürlich alles erklären. Und jetzt kannst Du, ob 
jetzt das Corona böse war oder nicht böse war. Ich sage immer: Dreh's um 180°, und 
jetzt ist es wichtig: Egal was Du zur Zeit für ein Anhänger warst, von der Seite oder 
der Seite. Das ist sehr wichtig: Hättest Du nämlich die Logik von den anderen, würde 
deine Logik nämlich genau Dir das vollkommen logisch suggerieren und auch so 
aufbauen. 
 
36:15 Mein Klingelingeling-Beispiel. Was hat das mit dem Klingelingeling-Beispiel zu 
tun? Dieses Klingelingeling-Beispiel ist auf hunderten von Selbstgesprächen drauf. 
Ich hör ein Klingeln, ich frag Dich: Warum klingelt das jetzt? Das ist mein Telefon. 
"Mich ruft jemand an" Diese Kausal-Kette die sich in Dir aufbaut mit der 
materialistischen Logik ist schlichtweg und einfach die größte Falle die ich in Deinem 
Führerscheinprüfungsbogentraum erschaffen habe. Weil das so unheimlich logisch 
ist. Es ist alles was man Dir erzählt in Religion und Physik und in Chemie so 
unheimlich logisch und angeblich 100%ig sicher bewiesen mit Experimenten. 

Ich bin so oft auf das Experiment eingegangen. Es ist ein vor-sich-hinfablen von 
Lügen. Im Anfang ist das Programm. Es ist ein vollkommen neues Weltbild, die 
Matrix. Und Du wirst wenn Du ein Computer bist statt einem träumenden Geist, 
wirst Du nur das zu sehen bekommen was Du in deinem Arbeitsspeicher 
anschaust. Wir hauen einen Film rein. Wenn der Film drin ist oder das Videospiel, ist 
alles was prinzipiell auf deinem Bildschirm auftauchen kann, optisch wie akustisch, 
ist gleichzeitig auf der Datei. Das musst Du irgendwann einmal installieren. Es ist die 
UP-solute Gleichzeitigkeit von allem, zusammengesetzt wie ein Puzzle, und dann die 
ganzen Puzzlestücke nochmal so verschmolzen, das es ein Uni - eine Einheit, ein 
Kontinuum, ein Lückenloser Zusammenhang. 

Und das erste, wenn wir uns jetzt da viele Facetten reindenken. Das wären jetzt auf 
der DVD oder Datei erst mal nur Bits 1 und 0 in einem unendlichen Wechsel. Und 
das sind jetzt nur Unterschiede. Mehr machen wir noch nicht. Dann ist es kein Uni, 
kein Kontinuum mehr sondern schon ein Kontinuum das in Einzelteile aufgeteilt 
wird. Die noch sehr abstrakt sind. Und egal was in Dir auftaucht, auf dem Bildschirm 
auftaucht ist nur eine Facette die wir herausheben, die wir genaugenommen gar 
nicht herausheben, sondern wir schauen in dieses Ding ganz bestimmte Punkte 
wieder an. 

Und jetzt sage ich schnipp: Jetzt denkst Du ganz gezielt an den Monitor, schau den 
Rand von dem Monitor an und schau über den Rand von dem Monitor in das 
Zimmer hinein. Wo war das die ganze Zeit? Es war 100%ig sicher auf deiner VR-Brille. 
VR-Brillen-Beispiel. Du siehst nur das was Du anfokussierst. Das ist die Tasse, mit 
dem Tassenbeispiel. 
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38:55 Das erkläre ich immer wieder, es erscheint auch logisch, das schöne ist, wenn 
eine aufmerksam zuhören, wenn ich HOLOFEELING erkläre, ist es absolut verrückt 
das die immer nicken, aber offensichtlich im normalen Alltag das immer wieder 
vergessen. Diese totale Gleichzeitigkeit von allen Dingen. Aber ich will nochmal auf 
das Daniele Ganser-Beispiel zurückkommen. Das also hier zuerst einmal: Ich muss 
wertfrei schauen, ich muss einfach schauen was da ist, jetzt. Ist es ein Gedanke 
oder ist es eine sinnlich wahrgenommene IN<formation? 

Und dieses Klingelingeling-Beispiel, ich entschuldige meine Rede-Art, weil wie gesagt 
ich habe als Brösel Udo zu Zeit ein bisschen ein Limit. 

Es ist defintiv a so, das das so extrem tief ist wie jeder andere Satz, den ich mit 
HOLOFEELING auch erwähne. Ich betone beim Klingelingeling-Beispiel, wir machen 
zwei Seiten, gibt's dann noch 4, 8, 16. Aber wir machen nur diese Hauptseiten. Die 
erste Behauptung wo ich immer wieder sage hier, das ist eine Behauptung eines 
Zweiten. Der erklärt Dir was, der sagt: Es klingelt weil da außen einer ist, der mich 
anruft. 
 
40:06 Der, der jetzt gedacht wird, der mich anruft, an den denke ich ja nur, weil's bei 
mir klingelt. Das heißt ich habe einen Reizauslöser, und aufgrund dieses 
Reizauslösers erkläre ich mir mit meiner materialistisch - geistlos nachgeäfften Logik 
- im wahrsten Sinne des Wortes - was die Ursache ist das es klingelt. Was mir dabei 
nicht bewusst ist, das ich aufgrund dieses Reizauslösers, dieses Geräusches, das 
Klingeln ist jetzt mal ein Geräusch, und Geräusche kann ich in Form von Buchstaben 
ausdrücken. Lautmalerisch, wie man das nennt, kann ich auch Einstein, oder 
Sokrates oder Jesus nennen. Und dann denke ich an was, was angeblich schon da 
war bevor ich's gedacht habe. 

Das ist unheimlich logisch, aber es ist absolut geistlos nachgeäfft. Und jetzt drehen 
wir das um 180°, und ich sage, wir machen jetzt diese Computer-Metapher: Es 
taucht in Dir ein Reizauslöser auf, ein Wort, ein Geräusch, und das zwingt Dich, 
dieses Wort zwingt Dich, in Dir tauscht Du die In<formation und Du denkst jetzt "Wer 
ruft mich jetzt an?" Haben wir 1000x durchgespielt. Und jedesmal wenn ich dieses 
Klingelingeling-Beispiel erwähne, weise ich darauf hin, das ich Dir jetzt nicht erkläre 
das die eine Seite richtig ist und die andere Seite verkehrt ist. Welche Seite dir richtig 
erscheint ist welche Seite Dir logisch erscheint. Bitte lass das jetzt auf dich wirken. 

41:40 Das heißt immer wieder erwähne ich: Du beobachtest Deine IN<formationen, 
taucht jetzt in Dir irgendeine Diskussion auf, gleichgültig ob Du als Brösel unter 
Brösel dabei bist, oder ob das im Fernsehen eine Fernsehdiskussion ist. Mach Dir 
zuerst einmal bewusst wo Dein Programm innerlich Beifall klatscht, wo Dein 
Programm sagt: "Das stimmt, das ist richtig" und wo Deinem Programm Dir die 
Haare zu Berge stehen lässt: "So ein Blödsinn, wie kann man so was bloß glauben". 
Hunderte Male erwähne ich das. 
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Und dann bring ich das Klingelingeling-Beispiel, und dann sage ich jedesmal dazu: Es 
geht hier nicht darum welche dieser beiden Möglichkeiten - Was stimmt jetzt? Es 
wird für Dich das stimmen was Dir logisch erscheint. Dein ganzes Leben lang hast Du 
gesagt: "Ich wurde von meiner Mutter geboren und die war schon da bevor es mich 
gegeben hat." Ist doch logisch. Und wenn mein Telefon klingelt oder ich höre "Gong" 
dann ist die Ursache weil da außen eine Kirchenglocke ist die schlägt. Oder ich höre 
ein Brummen, dann ist die Ursache ein Hubschrauber der rumfliegt, weil da nämlich 
die Schallwellen von außen in mich reinkommen und dann höre ich ja, da muss ja 
eine Quelle, die müssen ja irgendwo herkommen. Stimmt oder stimmt? Das heißt 
aufgrund einer IN<formation die in Dir auftaucht, die von Dir wahrgenommen wird, 
denkst Du zwanghaft an eine Ursache, das nennt man das Gesetz der Kausalität, die 
Du in die jetzt gedachte Vergangenheit setzt. 
 
43:06 Und ich drehe das jetzt rum und ich sage: Du träumst. Alles was prinzipiell in 
Dir auftaucht kann nur aus Dir kommen in Deinem roten Kopf, das ist das Kopfkino. 
Aus Deinem Intellekt entspringt irgendwas. Und weil dieses Geräusch in Dir 
auftaucht, und jedes Wort kann ich jetzt hinschreiben, sage ich immer wieder, zu 
einem Geräusch machen. Wirst Du, wenn dieses Geräusch in Dir auftaucht dann 
irgendetwas denken. Ich sag jetzt: "Ukraine" "Putin" "Amerika" "NATO". Und Du 
wirst Dir zuerst einmal klar machen müssen, das das was Du jetzt denkst ja schon da 
außen ist und Du damit nichts zu tun hast, obwohl das bloß deshalb ist, weil Du's 
denkst. Und es wird für Dich dann, das Beispiel am Anfang des Gespräches mit der 
Stadt, an was denkst Du bei dem Wort "NATO"? Bei dem Wort "Ukraine" oder 
"Putin"? Oder "Russland"? Wir haben gerade schon festgestellt nur wenn ich das 
Wort "Stadt" sage, an was denkst Du bei dem Wort "Stadt"? Die Antwort ist ganz 
einfach: "Du denkst das Geräusch "Stadt". Du denkst das Geräusch "Ukraine". Wir 
können für das Geräusch auch Wort sagen. Das ist nur ein Ordner. Aber an was 
denkst Du jetzt? Weißt Du wieviel Bilder, wieviel Gedanken Du aus diesem Wort 
generieren kannst, die eigentlich als Gesamtkontext nur durch dieses eine Wort, 
durch dieses Geräusch dargestellt werden? 
 
44:26 Die wirkliche Wirklichkeit, meine göttliche Schöpfung funktioniert ganz anders 
wie Dein Kindergarten-Weltliches Programm, das Du Physiker und Naturwissenschaft 
nennst. Der erste Unterschied ist, das das was ich jetzt behaupte, wenn Du ein 
neugieriger Geist bist, wenn ihr nicht wieder werdet wie die Kinder, wird sich alles 
was Du bisher geglaubt hast in Luft auflösen. Und eindeutig als geistlos nachgeäffte 
Lügen zu erkennen geben. JCH BIN der Erste. Und JCH behaupte das JCH DU BIN. 

Und alles was ich hier sage, wenn Du die diese Gedankengänge mitgehst kann jedes 
Kind sofort auf der Stelle überprüfen. Wenn Du aufmerksam, wertfrei zuhörst. Alles 
was die Weisen Deiner Welt Dir erzählen, gleichgültig ob das jetzt Physiker, 
Wissenschaftler oder Theologen sind. Ob das moslemisch Theologen sind oder 
christliche oder buddhistische oder hinduistische. Sie äffen geistlos nach was man 
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ihnen an der Uni erzählt hat oder irgendein Meister. Stimmt oder stimmt? Es wird 
geistlos nachgeäfft "Ich hab's gehört, ich kenn's vom hören-sagen" Du könntest es 
nicht einmal überprüfen wenn Du wolltest. 
 
45:39 So, und jetzt springen wir zum Klingelingeling-Beispiel. Der Unterschied beim 
Klingelingeling-Beispiel heißt nicht das eine Seite richtig ist und die andere verkehrt. 
Und jetzt Du vielleicht sagst "Ja, vorher habe ich das geglaubt und jetzt glaube ich 
das" Es sind beide Seiten richtig und beide verkehrt. Was richtig ist und was verkehrt 
ist, hängt davon ab, welche Seite Du als richtig ansiehst. Es wird die andere Seite 
sofort als verkehrt erscheinen. Und wenn Du meinen Vorschlag das Du jetzt träumst 
und Du hörst ein Geräusch: Klingelingeling, und Du denkst an einen Anrufer, und 
dieses Geräusch ist die Ursache das Du jetzt diesen Anrufer erschaffst, das der 
erschaffen wird, und nicht das da ein Anrufer ist, der auch dann da ist, wenn Du ihn 
nicht denkst, und dadurch entsteht dieses Klingelingeling in Dir, weil der Dich anruft 
mit all der Erklärung dazu. Funkwellen oder Handywellen und Schallwellen vom 
Handy zu deinem Ohr - der Brösel natürlich, der übrigens gar nicht existiert wenn Du 
klingeln hörst. Den musst Du Dir ja zuerst wieder denken. Es existiert ja immer nur 
das was Du denkst, oder was Du anschaust. Es ist aber immer alles gleichzeitig da. 
Der Unterschied besteht in der Überprüfbarkeit. Auch das sage ich dazu. Es geht 
nicht um richtig und verkehrt sondern, jetzt kommt es: Das was JCH Dir erkläre 
kannst Du überprüfen. Jeder Geist, jedes Bewusstsein unabhängig von Intellekt, Du 
brauchst einen Minimum-Intellekt. Das ist wenn ich sage: Jeder 13-jährige kann das 
überprüfen was ich behaupte. Er muss nur meine Gedankengänge mitgehen. Das 
was die zweiten, die Wissenschaftler und Theologen Deiner Welt behaupten, diese 
Axiome oder Dogmen sind blinder, geistlos nachgeäffter Glaube, das kannst Du nicht 
mal überprüfen wenn Du wolltest. Das ist der Unterschied. 
 
47:31 Und jetzt schauen wir wieder - dieser NDR-Bericht über Daniele Ganser. 

Kannst Du das überprüfen was die Behaupten? Und jetzt habe ich schon gesagt, jetzt 
müssen wir die vier Seiten aufmachen. Du kannst es auch überprüfen wenn Du keine 
Ahnung hast von Daniele Ganser, und Du hörst jetzt diesen Bericht und irgend einer 
behauptet das das 'ein Guter' ist, was ich jetzt behaupte. Das wenn man sich einmal 
wertfrei von dem Menschen einen Vortrag anschaut, als Pixelmännchen oder da 
hingeht.... - Du kannst es überprüfen. Das ist die Sache vom Ersten. 

Aber es erfordert ein vollkommen neues Denken, ein vollkommen neues Weltbild. 
Und wenn Du jetzt nur dieses Wissen hast, das haben wir auch schon gehabt in dem 
Gespräch heute, und Du würdest jetzt auf einen Vortrag gehen, ist die 
Wahrscheinlichkeit das der - stochastisches Denken - in Dir genauso erscheint wie Du 
glaubst das er ist, sehr hoch. Weil da außen keine Welt ist, sondern die Welt 
entsteht durch Glauben. Und ich führe Dich ganz nahe dran hin, übrigens auch alle 
physikalischen Gesetze Deiner Physiker. Es ist zuerst das Wissen da, entdecken kann 
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man da nichts. Weil es kann nur das beobachtet und entdeckt werden was man 
sieht. Und das was man sieht, haben wir wieder die 3 Teile: 

 

Wir haben einen ganz bewusst auf geistlos nachgeäfften 
Wissen ausgedachten Mikrokosmos, das ist die Welt des 
so unvorstellbar kleinen das, obwohl das Wort 
unvorstellbar schon wieder ein Oxymoron ist, weil wir 
stellen's uns ja trotzdem vor. Und die Welt des Großen. 
Das auch so groß ist, das man es auch nicht sieht. Du siehst 
nur den Mesokosmischen Bereich. 

Das heißt sehen im klassischen Sinn des Wortes sehen kannst Du nur das was eine 
IN<formation von Dir ist. Du kannst prinzipiell nur IN<formationen wahrnehmen. 
Und dann haben wir eben, das was sinnlich wahrnehmbar ist, das ist der 
Mesokosmos. Das ist das was Du auf die VR-Brille holen kannst. 

Ist natürlich vollkommen logisch, das dann hier die Bazillen und die Viren so klein 
sind oder die Elektronen und die Atome. Und ich sage: Wer will das dann entdecken? 
 
49:54 Das sind immer wieder so Sätze, die großen Fehler, es ist zuerst das Wissen da, 
das ich vom hören-sagen kenne und gleichgültig was man Dir erzählt - und jetzt 
denken wir uns eine Zeitgeschichte, die wir wohlgemerkt de facto JETZT denken. 
Eine Wissenschaftliche Zeitgeschichte. Wir gehen hier zurück. 

Und ich kann jetzt ganz neu - heute morgen -, wissenschaftliche Erkenntnisse, jetzt 
fangen sie schon an, manche Wissenschaftler zweifeln das dieser gekrümmte Raum 
von Einstein stimmt mit der Gravitation - das die Gravitationskraft eigentlich gar 
nicht existiert. Neuester Stand der Wissenschaft, ein Wissenschaftler. Die kratzen 
jetzt schon wieder an dem System. Es war in der ganzen Menschheitsgeschichte 
noch nie anders. Die Wahrheiten von heute sind die Dummheiten von morgen. 
 
50:40 Und jetzt komme ich zum eigentlichen Thema das ich jetzt voran gestellt habe: 
Wenn Du etwas verbesserst, irgend was in Deinem Leben, in der Welt oder sonst 
wo verbessern willst, erzeugst Du im selben Moment eine Verschlechterung. 

Von der Mitte ausgehend wenn Du in eine Richtung gehst und Du denkst Dir das 
Ding ist 500m hoch, ist 1000m hoch, Du bist ja die Mitte, entsteht im selben 
Moment die Tiefe, wenn Du immer die Mitte bist. 

Dieses Beispiel: Umso größer der Wellenberg wird muss zwangsläufig die Hälfte die 
wir rausklappen bei einem ewig statischen Unveränderlichem Nullpunkt, bei einer 
Nulllinie, was eigentlich ein Nullpunkt ist, kriegen wir immer ein Gegenteil dazu. 
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51:24 Ich kann jetzt tausende von Beispielen bringen. Ich mach ganz kurz, da bin ich 
oft darauf eingegangen: Wenn Du junge Menschen nimmst, die Auto-Begeistert sind, 
OK? Einfach junge Menschen die Auto-Begeistert sind, und wir sagen, warum macht 
man auf ein Auto breitere Reifen drauf? Weil's schön aussieht. Das ist eine 
Verbesserung optisch, weil das Auto einen kürzeren Bremsweg hat und weil's eine 
bessere Straßenlage hat. Ich sage das ist physikalisch absoluter Blödsinn. Jeder 
Physiker weiß das eigentlich. Jeder Konstrukteur von Formel 1 - Autos hat da 
reichlich Probleme damit. Zuerst einmal sieht es folgendermaßen aus, diese 
Verbesserung die sich der Normale, oberflächlich unwissende Mensch denkt: 
„Breitere Reifen haben einen kürzeren Bremsweg.“ 

Zuerst einmal ist da nur eine Verschlechterung, das Auto wird langsamer, weil die 
Reifen nämlich einen größeren Luftwiderstand haben und einen größeren 
Abrollwiderstand haben, es wird langsamer. Mit dem Bremsweg hat das überhaupt 
nichts zu tun. Da müsste man die Reibungsgesetze, da gehe ich gar nicht genauer 
drauf ein, das habe ich oft erklärt, das die Reibung sich durch das Verbreitern der 
Reifen nicht im geringsten verändert, es hat nur Nachteile. 

Das was das verändern würde, wenn Du die Gummimischung veränderst, aber das 
wirft wieder neue Probleme auf. Du wirst merken da kann ich Dir 4 Stunden einen 
Vortrag halten, wir kommen vom hundertsten ins tausendste, immer wenn Du was 
besser machst, wird was schlechter. 

Wir gehen mal in einen anderen Bereich mit Handys. Ich gehe jetzt mal zurück, wo 
die Ohrenbarungen entstanden sind, vor 25 Jahren hat's ja praktisch noch kein 
Internet gegeben. Wenn Du jetzt irgend was nachschauen wolltest, wer hatte Zugang 
zu einer Universitätsbibliothek wo er rein konnte? Hatte man vielleicht ein Lexikon 
gehabt, wer konnte sich den großen Brockhaus leisten? Was ist der Brockhaus gegen 
Wikipedia und diese ganzen Medien? Das ist dieses Handy, das Du jetzt hast, dieses 
Smartphone, ist ja eigentlich ein vollwertiger Computer. Mit einem Wissenszugriff, 
ein direkter Zugriff auf Wissen, das einen sprachlos macht. Du benutzt ja von dem 
Wissen was Dir zugänglich ist ein Nichts, jetzt sind wir wieder bei der Bibliothek. Du 
hängst in einem einzigen Buch auf einer Seite und Du meinst es wäre schon wichtig. 
Das heißt dieses kleine Accessoire im Schulranzen einer 9-jährigen macht einen 
normalen Menschen - ich rede jetzt normal - ein Wissen zugänglich, das man sich 
vor 25 Jahren als Einzelperson in den kühnsten Träumen nicht hätte ausdenken 
können. Geh mal ins amerikanische, in die großen - da sind ja fast alle älteren 
Bücher, ist ja alles eingescannt. Die Internetseiten, wo ich dann immer erwähne, 
auch Wikipedia, Du musst Dir mal den Spaß machen, Wikipedia, wie viele Seiten Du 
noch Länder umschalten kannst in Wikipedia. Das Wort Christentum ist im 
israelischen Wikipedia ganz anders beschrieben wie im russischen, im Deutschen 
oder im Amerikanischen. 

Wo schaust Du nach? Ganz einfach in Dir selber! Weil Du träumst ja ☺. 
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54:38 Aber worauf ich jetzt hinaus will: Auf der Bröselebene muss ich jetzt einfach 
sagen: Ein Riesen Geschenk, ein Zugang von Wissen ohne Ende. Das ist ja ein 
riesengroßes Plus. Für jeden normalen Menschen der sich sofort IN-formieren kann 
durch das Internet. 

Und genau dieses riesengroße Plus hat in Deiner Menschheit ein genauso großes 
Minus erschaffen. Genau dieser extreme Zugang zu unendlich viel Wissen hat zur 
absoluten Verblödung dieser Menschheit geführt. 

Das Problem ist das die nicht mehr selber denken - sapere aude - Ich muss nicht 
mehr selber denken, ich kann ja nachschauen. Und das irre ist das diese kleine 
Maschine, und jetzt geht ja mit Chat GPT noch los mit der künstlichen Intelligenz.  
Da hast Du wieder Plus/Minus-Seiten die das gut sehen oder die das schlecht sehen. 

Darum geht's überhaupt nicht - Du musst sofort eine feine Antenne bekommen. 

Es ist definitiv a so, Du kannst alles nachschauen, und die Maschine gibt Dir wirklich 
auf nahezu jede Frage die Du stellst eine Antwort. Das schöne ist, nicht bloß eine 
sondern tausend verschiedene. 

Jetzt bin ich bei meinem Satz: Egal welche Internetseite, früher habe ich gesagt 
Buchseite, oder irgendeine Behauptung von irgendeinem Affen der irgendwas 
rezitiert. Egal welche Seite Du mir als Beweis bringst, wo was drinsteht. Ich zeige 
Dir in dem Internet zu dem selben Thema tausend Seiten wo das genaue Gegenteil 
oder sogar was ganz was anderes behauptet wird. Und jetzt lass das bitte nochmal 
auf Dich wirken. Woher nimmst Du diese impertinente - müsstest mal nachschauen 
was das Wort impertinent eigentlich bedeutet - Arroganz, das Du glaubst, das was 
Du geistlos nachäffst, was Du Dir wie einen Virus eingesogen hast, ist die einzige 
richtige Darstellung von dem was Du glaubst. Jetzt sind wir bei der Tasse. 

 

Und es ist gleichgültig ob es um physikalische Behauptungen geht, ob es um religiöse 
Behauptungen geht, es sind Wahnsinnige. Solange Du ein Trockennasenaffenleben, 
eine Rolle spielst, die Sache mit dem Schauspieler, ist es ein da-sein-müssen. Und 
der Hospilatismus, diese Krankheit, dieser Gefangenenkoller, das man hier ob Du in 
einer Klinik bist und diesen da machst, ob Du Tiere in einem Käfig anschaust, ob Du 
an die Klagemauer Deine Ultraorthodoxen Juden oder Deine Buddhisten anschaust. 
Ob Du nach Wacken gehst - die Schwarzgekleideten - die eine "Pommesgabel"  
machen. Oder Du gehst in eine Technodisko, wo sie "Utze-Utze-Utze...". Es ist die 
Gefangenheit in einer Ideologie. Ich rede nicht das das gut oder böse oder richtig 
und verkehrt ist. Es ist das was Du Dir ausdenkst, was Dir noch nie aufgefallen ist, 
sondern wo Du schön mitgefröhnt hast in Deiner Seite, auch von politischer 
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Meinung - ist Rechts richtig oder links richtig. Na für Dich ist das richtig was Dir 
logisch erscheint, aber hast Du Dir das rausgesucht – Schwamminhalt? 
 
57:58 Kann sich ein Tier das in einer Matrix erschaffen wird, in einer Gebärmutter, 
ich rede von der Matrix, kann es sich als Tier raussuchen welches Tier es wird, 
welches Säugetier es wird? Kann es sich raussuchen ob es ein Männchen oder ein 
Weibchen wird? Welche Augenfarbe, welche Haarfarbe in Bezug auf 
Trockennasenaffen. Kann sich da irgendeiner der hier in dieser Matrix entsteht 
raussuchen das er hier in der Matrix so programmiert ist? Bei HOLOFEELING geht's 
da gar nicht drum. Es geht drum, wer denkt sich das jetzt aus? Eben! Der Dritte. 

Das beginnt schon in der Grammatik. Erste Person, zweite Person, dritte Person. Ich 
sage: These, Antithese, Synthese. Der Dritte steht am Anfang. Das ist die Trinität in 
den heiligen Schriften. Wir machen absolute Wissenschaft. Wir verschaffen uns ein 
vollkommen neues Wissen, das in keinster Weise Dir erklärt was irgend ein 
Wissenselement, gleichgültig ob das ein religiöses oder ein naturwissenschaftliches 
ist. Gleichgültig ob wir das sagen, das Wissen jetzt im 20. Jahrhundert, oder im 15. 
Jahrhundert oder im 12. Jahrhundert. Es sind Wissenselemente. 

Die Elemente die jetzt gedacht werden, also aus diesem unendlich vielen 
zeitlosen Wissen jetzt an die Oberfläche als eine Gedankenwelle geholt werden, 
und es sind immer kleine Facetten / Puzzlestückchen von dem heiligen Ganzen, 

das Du in Dir trägst. Das ist das was man Gott nennt. 

 
59:40 Und da ist noch unendlich mehr - MEER - in Dir drin, das ist ELHIM. Da ist alles 
drin, was Du Dir in die Vergangenheit denkst, was jemals war, und dieses Spiel hat 
nicht vor 13 Mrd. Jahren durch einen Urknall begonnen, was irgendwelche Affen 
geistlos nachäffen, die sich Wissenschaftler nennen. Und es wird auch nicht in der 
Zukunft die Du Dir jetzt denkst irgendwann wieder zurückstürzen in den Urknall, 
dieses Ausdehnen. Alles schöne Vorstellungen. Es sind Vorstellungen. Du denkst es 
Dir aus, Du stellst es vor Dich hin. 

Die Wirklichkeit und Du Geist funktionieren ganz anders. Und das erkläre ich Dir mit 
HOLOFEELING. Und Du hast so unendlich viel Zeit. Und Du darfst noch so unendlich 
viele Rollen spielen. Wie ein Schauspieler. 

Du darfst dabei bloß nie vergessen wer Du selbst bist. Das ist jetzt zur Zeit der Fall. 

Du denkst Dich jetzt nicht nur selbst aus, wenn Du an deinen Körper denkst, der 
wieder weg ist wenn Du nicht mehr dran denkst. 

Du kannst Dich natürlich auch als 10-jährigen oder 20-jährigen denken. 

1:00:43 Was auftaucht taucht immer jetzt auf. Und es ist in Dir Deine 
IN<formation. Und Du bist der, der sich's anschaut. Und dann tauchen Sachen auf, 
die Du nicht haben willst. Und jetzt kommt dasselbe wieder mit Plus und Minus. 
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Umso schlimmer das Du meinst das was ist - Peter: Wie oft habe ich meiner 
"Erstgeburt", dem Peter Fetting schon gesagt, Du bist ein gesegneter, selig die die 
jetzt krank sind und Leiden. 

Wenn Du den Heilungsprozeß verstehst. Das das Plus und das Minus was 
vollkommen neues ergeben können und wenn Du nur anstrebst gesund zu sein, 
wird das Spiel sich bis in alle Ewigkeit wiederholen, mit Plus/Minus, Hell/Dunkel... 
Der Sprung in die Mitte passiert durch die Erkenntnis der absoluten Zeitlosigkeit. 
Dieses: Weil keine Zeit mehr ist (In Form einer chronologischen Form.) 

Es ruht, das ET te - Bild-Bild, es sind nur MOM-ENTe MOM Mom  zwei M die um 
sich selber kreisen, das ist das MOM-ENT. 

Du bist ein Ent-schlafener. Das heißt Du wirst jetzt wach. Und Dir ist klar das alles 
von Dir ent-fernt erscheinende eigentlich Deine IN<formation ist. Es gilt räumlich 
wie zeitlich. 

Egal wo Du Dir räumlich oder zeitlich was hindenkst. Es ist hier und jetzt weil Du's 
denkst. Es war in der Vergangenheit nichts und es wird in der Zukunft nichts 
passieren. Das ist immer wieder wo ich sage: Versuch in einer Minute aufzustehen. 
Wie oft wiederhole ich das? Weißt Du das alles Leid, was Du volle Breitseite 
mitbekommst nur darin besteht das Du das wieder vergisst? Deine Zukunftsängste. 
Boah, wir könnten jetzt das Haus verlieren, die beschließen die totale Enteignung. 
Momentane Regierung. Angstmachen, Lügen. Die Aufgeblasenheit, und immer 
Einseitigkeiten, immer schön irgend was nachäffen. Du willst ja keine eigene 
Meinung haben, Du schaust ja im Internet lieber nach was stimmt und dann 
entschließt Du dich für eine andere Einseitigkeit. 

Du musst vom Saulus zum Paulus werden. 
https://www.bibleserver.com/ELB/Apostelgeschichte9 

Ich sage diese biblischen Geschichten sind wie Hammerschläge, wenn man sie 
versteht. Wenn man sie chronologisch-theologisch auslegt, nützen sie Dir gar nichts. 

Du musst die wirkliche Metapher im Hintergrund verstehen lernen. Und dadurch 
musst Du zu einem absoluten Parteilosen Beobachter werden. Als Geist, schau 

einfach was da ist! Du hast nichts zu tun. Und Du hörst auf Dich retten zu wollen. 
Du hörst auf Dein Leben besser machen zu wollen, weil irgendwann wirst Du 

begreifen: Jede Art von Verbesserung bringt im selben Maß eine 
Verschlechterung, und DU strebst eigentlich nur eine Seite davon an. 

 

1:03:38 (Pixelmännchen Betty taucht auf) Betty, bei Dir alles klar? "Ja, ja, tip-top." 

Das Leben läuft so wie's laufen soll für jeden, und das ist jetzt eigentlich die Eigenart, 
das man immer meint das sind verschiedene Menschen.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מומ
https://www.bibleserver.com/ELB/Apostelgeschichte9
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Es sind zuerst einmal Sachen die Du Dir ausdenkst. Es ist einfach Dein Leben. In 
Deinem Leben tauchen Figuren auf und verschwinden wieder, und zwar immer im 
selben Moment: JETZT. 

Und wenn Du Dir jetzt wieder ein Zeitfenster aufspannst von einer gewissen Zeit, 
dann sage ich, das sind Lebensabschnittsgefährten. So wie Du jetzt Dir denken 
kannst, das Du in der Schule warst, da hattest Du Schulkameraden, Freunde und 
Freundinnen, und wahrscheinlich 15 Jahre später im Leben waren andere Menschen 
um Dich herum. Da gibt's natürlich auch wieder extrem viele Möglichkeiten. Aber 
was nichts dran ändert: Das wenn was existiert, existiert es hier und jetzt als 
IN<formation in Deinem Kopf. Und Deine Welt, Deine IN<formationen erlebst bloß 
Du. Und das ist auch so ein Satz. 

Den Traum erlebt nur der Geist der träumt, niemals irgendwer den Du dir 
ausdenkst. Alles was ausgedacht wird ist ein da-sein-müssen. Es entsteht wenn 

Du es denkst und es wird genauso sein wie Du Dir's denkst. 

 
Gleichgültig ob Du jetzt an Menschen denkst, an Tiere denkst oder Du denkst an 
irgendeine Maschine, an einen Computer, an einen Verbrennungsmotor, an das 
Telefon- oder Stromnetz. Es entsteht wenn Du's denkst und wird so funktionieren 
wie Du Dir das ausdenkst. Und die Ursache ist geistlos nachgeäfftes Wissen. Es ist 
Dein Schwamminhalt. Dein religiöser Glaube, Deine Vorstellung was krank macht 
und was gesund macht. Und das ganze kannst Du auch realisieren auf Deiner VR-
Brille. 

Und wenn ich jetzt in die Worte reingehe, in die Sprache reingehe, wenn Du mal die 
Symbolik verstanden hast, das ich ja immer wieder - da haben viele kein Interesse - 
ich denke mir jetzt wieder Menschen aus, die den Eindruck machen auf mich, das 
sie sich zwar für HOLOFEELING interessieren, aber mehr für diese einfachen 
Erklärungen. Und dann denke ich mir wieder andere aus, die sind so begeistert 
wenn ich in Wörterbücher reingehe und mir Sprachen anschaue. Es ist ja so kurz, 
weil ich sag: ein Wort ist ein 400-Seiten Buch. Und jetzt verschmilzt mit dieser 
Vatersprache, mit HOLOFEELING, und die Grundlage ist schlichtweg und einfach 
Deus-Deutsch, das göttlich - Alemannisch - Ale-manna, die Alemannier, die Arier - 
und das Iwri, das heißt das jüdische, hebräische. Nicht die Standardsprachen, das 
blaue was Du Dir ausdenkst. Blau ist immer das ausgedachte, rot ist das geistige. 
 
1:06:36 Und wenn man jetzt diese Herzlosigkeit, wo ich angesprochen habe, wenn 
ich nochmal sage, die Menschen, die Affen die Du Dir ausdenkst, gehen mir am 
Arsch vorbei, die haben keine Überlebenschance. Keiner! Auch nicht der, an den Du 
denkst, wenn Du an Dich denkst. Vom Säugling bis zum Greis. Eine so einfache 
Erkenntnis, was willst Du da am Leben erhalten?  
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Du solltest Dir zuerst einmal bewusst machen: Wer erschafft diese Menschen in 
sich selber, und wie erschafft er die? Ja, ganz einfach indem Du Dir einen 
Menschen denkst, dann beginnt er in Dir zu existieren. Ob wir das jetzt Robin Hood 
nennen oder Albert Einstein nennen. 

Und sobald Du an was anderes denkst ist es weg. 

Das wiederhole ich und wiederhole ich und wiederhole ich. Und wieso taucht das 
jetzt wieder in Dir auf? Weil Du es nicht verstanden hast Du Geist. Also, erwarte 
nicht das diese Figuren, diese Pixelmännchen die Du jetzt siehst das verstehen 
können. Da kommt immer diese Sache mit dem Affen. AFF - Diese zwei Facetten. 
Das ist immerzu eine Sache mit den ganzen Sprachen. Ich arbeite ja mit allen 
Sprachen. Ich arbeite mit allen Religionen, und zur Zeit die Weltreligion ist die 
Naturwissenschaft. Diese unendliche Arroganz wo Menschen an den Tag legen. 
ENOSCH wohlgemerkt, wenn sie in Dir als Brösel in Erscheinung treten. 

Es immer so das gefährliche weil alles unheimlich logisch ist. Und da kann ich dann 
tausendmal sagen: Logisch ist eine Maschine, Log = Lug. Es ist lugisch, die sind 
"klug", die Lügen von den Klugen. Nur zwei Pünktchen drüber, die zwei Pünktchen 
weglassen. Das Opfer vom Schöpfer. s-Opfer. Du musst die jetzige Logik opfern, 
meine Geschichte mit dem H, das Du eine vollkommen neue Logik kriegst. So wie 
Du beim normalen Computer, wenn Du den aufrüstest mit einem höherwertigen 
Betriebssystem das alte Betriebssystem platt machen musst, wenn Du das 
wechselst. 
 
1:08:37 Und dann haben wir so, da fällt mir gerade was ein, eine Kleinigkeit um euch 
noch etwas zu bespaßen. Das habe ich zwar zigfach gezeigt, bloß da fahren wir ein 
bisschen weiter runter. Das ist ja die Arche, das habe ich noch reingestellt in unseren 
Chat: 

 

Das ist eigentlich dasselbe Prinzip wie das Beroschit, das erste Wort in der Bibel: Im 
Anfang. Das ist in der ARCHE, Du musst in die Arche vom Noah reingehen. 

Und JCH sage doch, JCH BIN der ARCHI<T-Ec²K-T>, in der Matrix. 
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Schau Dir das mal an welche Wörter mit „archi  arci“ beginnen: 

 

JCH BIN der erste  Leibarzt. JCH sag immer: JCH BIN der ERSTE. Der Erste ist der - 
alles was er behauptet ist weil er es behauptet und jeder der der Erste ist kann das 
sofort überprüfen. 

ICH kann sofort überprüfen was ICH jetzt denke und wie ICH mir das denke. 
Stimmt oder stimmt? 

Wenn ICH Bewusstsein bin, muss ICH nur schauen was ICH jetzt denke und wenn 
ICH der Erste bin, der vor den Gedanken steht, dann sehe ICH doch was ICH denke 
und wie ICH mir das denke. 

Und mir wird dann auch bewusst, mir ist bewusst, das das jetzt nur deshalb ist weil 
ich das denke. Und das ist jetzt der erste Leibarzt. 

Interessant: Das ist auch der Oberhirt 

Das ist der Urheber des Geschlechtes, der bestimmt: Das ist ein Mann und das ist 
eine Frau. 

Interessant, wer das ist: Das ist der Stern Jupiter. J-UP. Das ist der Oberhirt. 

Es ist auch der erste Oberschreiber. Der erste Schreibstift Gottes. Und auch der 
Oberaufseher des Gefängnisses, in das er sich selber einsperrt. 

Das ist der Architekt, der weiß was er programmiert hat, wenn er sich selber in sein 
Videospiel als Brösel begibt. Es ist auch der Vorsitzende bei Gericht.  

JCH bin die absolute Jurispotenz. Glaub mir: JCH bin der Richter über alles. Aber 
genaugenommen behaupte ich doch, das JCH DU BIN. 

JCH sage: JCH mach dICH zu MJCH, zum Richter über alles und jeden. 
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Und jeden Menschen den DU in irgendeiner Art verurteilst oder freisprichst: 
Deine Richtersprüche vollstrecke JCH an dem, der Du in Deinem Traum zu sein 
glaubst. Für jede Verurteilung irgend eines Menschen, der ja nicht anders sein 

kann, wie er von Dir ausgedacht wird, im negativen Sinn werde JCH Dich 
verurteilen, und für jedes Freisprechen weil kein Mensch den ICH mir ausdenke 

anders sein kann wie ICH ihn denke, werde JCH DICH selber freisprechen. 

 
Das ist das wo ich sage: Solange ich noch an dem Unbewusstsein leide, das ich mir 
jetzt vollkommene Deppen oder böse Menschen ausdenke und mich wahnsinnig 
über diese Deppen und bösen Menschen aufrege, die ja nur deshalb sind, weil ich 
sie jetzt denke und so sind weil ich sie so denke, bin ich in einem Zustand 
vollkommener Unbewusstheit. Stimmt oder stimmt? 
 
1:11:58 Und jetzt schauen wir uns hier mal im Lateinischen nochmal den Kopf an, in 
dem sich das alles abspielt. Das ist ja der sogenannte 'caput' 

 

Das ist einmal das Haupt. Aber da musst jetzt sehr unterscheiden zwischen dem 
roten Haupt und dem ausgedachten Kopf, das ist jetzt ROT-blau. 

Wobei hier in dem Kopf, wenn ich weiß das im hebräischen das Wav ja auch O ist, 
nur kreisend. Und da können wir jetzt wieder 8 Seiten machen. Wie setze ich das 
ROT oder blau, positiv oder negativ. 

Und das ist auch eine 'besondere Verbindung'. 

"Aber dem starken Körper fehlt der Kopf" Da ist jetzt hier im 'starken Körper' ist der 
blaue Kopf mit dabei. Der blaue Kopf mit dem Gehirn. Es fehlt aber der geistige Kopf, 
der rote KOPF, der Geist im H-Inter-G~Rund in dem sich eigentlich der Körper 
befindet mit seinem Gehirn. 

Drum heißt es hier nochmal: im Bilde: Das MEER (IM) im (B) Kind (ILD) ist E². 

Und da ist eine besondere Verbindung. 
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Und jetzt pass genau auf: Da müssen wir jetzt ein bisschen reinfahren: 

Hals über Kopf: Und zwar bezieht sich das auf Kopf und Wappen. Das ist wenn man 
eine Münze schmeißt. Eine Münze wissen wir ja, eine Münze ist ja an und für sich 
eine Trinität. Wir haben eine These, eine Antithese, das ist die Kopf- und 
Wappenseite und eine Schmal-Seite SCHM-AL  Dort wo Gott ist. (Ms = DORT und 
WORT) Das ist die MITTE. In Selbstgesprächen gehe ich da reichlich darauf ein. Was 
Dir jetzt auffallen muss, das wir hier eine Kopfseite haben, die ist eigentlich die ROTE 
Seite ausgedachterweise und die doppelt aufgespannte W-app-en APP=AFF  Affen. 

Wir haben jetzt den roten Kopf und die Affen-Seite. Ein Spiel in dem ein G-EL<D-
Stück geworfen wird  der Geist Gottes (G-EL) kann ich das lesen. 

Ich kann auch lesen: Eine Welle (GL) öffnet (D) sich wenn ich das E als Vokal 
rausschmeisse. 

LD alleine: Eine Licht-Öffnung von dly  ILD, von einem Gottes-Kind  Kind heißt 
gebären, es wird etwas geboren (ausgedachte B-ILD-ER) 

Wenn ich ein Geldstück, das heißt eine Welle die sich öffnet in 4 Phasen, eine dieser 
4 Phasen in die HWH / in die Höhe werfe und 'dann gesehen wird'  Wir öffnen 
diese 4 Seiten - aber eine Bildseite, der Götterkopf oder die Affenseite. 

Da steht jetzt noch 'das Schiff'. Jetzt muss ich noch wissen, das das ANIH hyna 1-50-
10-5, das Schiff im hebr. auch 'ich' heißt. Das ist diese ANI yna 1-50-10. 

 

Oder ob sich hier dieses blaue ich, die erste Person zeigt. Das ist nämlich der Affe. 

Drum, was hat die Wappenseite mit einem Schiff zu tun?  Weil da der Affe ist ☺ 

Und ANI ist dieser Intellekt der 'nach oben gefallen ist'. 

Das ist eigentlich hier: Wo ist dieses Spiel, was ist jetzt eigentlich oben? Was ist 
unten? Jch sage: Du kannst es ständig austauschen. 

 

Und dann kommst Du irgendwann einmal zu dem Menschen, zu der Person, zu der 
persona - der Maske. Ein rein ausgedachtes, dein caput, dein Kopf geht kaputt. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שם
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ילד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אניה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אני
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Drum haben wir bei dem Deutschen Wort kaputt doch eigentlich auch kaputtgehen. 
 
1:15:29 Das ist sehr interessant, übrigens auch wenn man hier die Krümmung: 

https://www.dwds.de/wb/Kr%C3%BCmmung 

 

Das Biegen, Wölben. Wenn Du schaust eine Krümmung wo das herkommt, eine 
Biegung machen. Eigentlich Wellenförmig sich aufbauen. 

https://www.dwds.de/wb/kaputt 

 

ent-zwei. Jetzt ist schon wieder sich Sache mit der Vorsilbe Ent- 

Es ist eigentlich bloß ein Kopf. Ent-zwei heißt eigentlich Einssein. So wie entschlafen 
oder entfernt. 

 

Ich bin heute so tot>AL, völlig kaputt. Das kann ich positiv und negativ lesen. 

Dieses kaputt heißt eigentlich das ich nichts bin. Aber dann doch wieder tot>AL alles. 
So viele in Gott. Du merkst dieses ständige Oxymoron - der Widerspruch in sich 
selber. 

 

Am Ende ist AIN SUP. JCH BIN das UP-SOLUT-E² ENDE und das UP-SOLUT-E² ENDE ist 
auch der Anfang. Usw, usw. 

https://www.dwds.de/wb/Krümmung
https://www.dwds.de/wb/kaputt
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1:16:41 Das heißt die Sprache, die Elite die sich hier Wörter raussucht, ich sage bloß 
allen voran: Dein ganzes Leben lang wenn Du dran denkst, das Wort Mathematik. 
Das geistlos nachgeäffte, gelernte Wissen von Affen. 

Jeder normale Mensch den Du Dir ausdenkst ist diesbezüglich ein Mathematiker. Mit 
Rechnen hat das Wort nichts zu tun. Natürlich dann das gelernte Wissen gehört auch 
das Rechnen dazu, aber es ist ein so winziger Unterbereich von dem was Du zum 
denken benutzt. Und solange Dich das nicht interessiert, ist es ein Zeichen von 
geistiger Unreife. Und das ist kein Manko. 

Ich sage nochmal: Ein Säugling den wir uns ausdenken der in die Windeln macht, der 
ist weder dumm noch blöd, der ist unreif. Jetzt ist natürlich diese Sache, das solange 
Du noch hier in dem Hospilatismus lebst, gleichgültig ob Du als Jugendlicher in die 
Techno-Disko oder Konzerte, wenn Du Konzerte Dir anschaust, jetzt die Bilder oder 
auf die VR-Brille holst weil Du da noch hingehst. Und da sind Menschenmassen ohne 
Ende, die dann schön Laola-Welle machen - im Fussball-Stadion. 

Das Du merkst es sind eigentlich nur Zellen von einem größeren Komplex, wo Du 
vor allem stehst, weil Du denkst Dir das aus, Du erschaffst das. Es geht 

letztendlich komplett sich loszulösen von der Verwechslung mit einem einzigen 
Gedanken den Du denkst. 

Das ist MEJNE Botschaft. Verstehe das Du nicht der bist, an den Du ein Leben lang 
gedacht hast, wenn Du an Dich selbst denkst jetzt, sondern das Du der bist, der 

sich den ausdenkt, der sich alles ausdenkt. Das ist der Doppelschritt. 

Und das macht UNS jetzt eins, weil JCH denk mir alles aus. 

 
Was Du Dir dann detailliert ausdenkst hängt davon ab, was Du zu sein glaubst, von 
Deinem Programm, von Deinem Intellekt. Und da ist immer noch die Sache, das all 
die Menschen, die Du Dir jetzt ausdenkst: Untersysteme, die entspringen ja aus 
Deinem Intellekt, wo Du sagst: Der hat das entdeckt, und der hat das gesagt. 
 
1:18:50 Ich muss dann aufhören, jetzt bin ich am Limit. Aber Gott sei Dank bloß ein 
Gedanke von Dir, der das gar nicht mitkriegt. Das ist das verrückte. Hör auf mit 
irgend jemand den Du Dir ausdenkst mitzuleiden. Den Traum erlebt nur der Geist 
der träumt. Das sind die Hammerschläge bei HOLOFEELING. Hau Dir mit einem 
Hammer auf die Hand, die Du Dir ausdenkst und JCH garantiere Dir, diese Hand 
bekommt das nicht mit. Nur der Beobachter bekommt das mit.  

Und die Freiheit beginnt wenn Du vollkommen wertfrei beobachten kannst, das Du 
wirklich überhaupt nicht mehr - weder mit einer gedanklichen Strömung, mit einer 
Wissensströmung, mit einer Sekte, mit einer Partei mitläufst. Es ist eine von vielen 
Parteien. Eine von vielen Glaubensrichtungen. Politisch wie religiös. 
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Ich bring's auf den Punkt. Es ist einfach nur einer von unendlich vielen Gedanken den 
Du so wichtig nimmst und dann klebst Du da dran ohne Ende. Was man ein Leben 
lang am wichtigsten nimmt ist eben der Brösel, an den Du denkst wenn Du an Dich 
selbst denkst. Und Freiheit beginnt wenn der Dir vollkommen gleichgültig wird. 
Und jetzt habe ich wieder eine einseitige Aussage. Ein Schauspieler auf der Bühne 
des Lebens. Wir sagen ganz einfach: Ein Schauspieler, diese Metapher. Der versucht 
die Rolle möglichst gut zu spielen. Aber der wird sich nie mit dieser Rolle 
verwechseln. 

Wir nennen den Schauspieler nochmal Antony Hopkins: Der wird niemals in 
irgendeiner Form, auch nur ansatzweise glauben, das er der Hannibal Lecter ist. Aber 
man hat sichtlich, jetzt bleibe ich in der bröseligen Bewertung, man hat sichtlich bei 
diesem Pixelmännchen, ich kenne ja nur das Pixelmännchen, ich kenn ja nur den 
Film. Ich kenne diesen Antony Hopkins in seiner Rolle - da muss ja ein Geist sein, der 
ja auch den Antony Hopkins spielt. Das ist Spiel im Spiel, Schauspieler im 
Schauspieler. Jetzt kommt dieses Inceptions. Das führt uns übrigens wieder zur 
Arche. Weil Inceptions und BEROSCHIT und Arche eigentlich dasselbe Wort sind: Der 
Beginn, der Anfang. 
 
1:21:12 Diese vielen Filme, wo ich in Dir auftauchen lasse, 'Die Matrix'. Früher hat 
man gesagt die Trilogie, jetzt haben wir nochmal einen Vierten. Was übrigens 
hochinteressant ist: Das die ganzen Fans von der 'Matrix' diesen vierten Teil verrissen 
haben bis zum Es-geht-nicht-mehr. Die ganzen Kino-Kritiker. 

 

Es gibt nicht einen, ich wüsste nicht - muss natürlich 
zwangsläufig irgend wo sein - in meiner Welt, das jetzt 
'Matrix 4', wie das mit dieser langen Verzögerung ins 
Kino gekommen ist, das nur ein Kritiker - die haben das 
nur verrissen, die Effekte sind billiger und der Inhalt ist 
Kacke. 

Also der "schlimmste Film aller Zeiten“, „so gut wie die ersten drei Teile waren, ist 
das Katastrophe“. 

Das ist das typische der Welt. Wir haben uns den angeschaut in einem ganz kleinen 
Kreis mit HOLOFEELING, und die sind sprachlos gewesen. Das ist die Kunst die Mitte 
zu finden. Und normalerweise äffst Du schon wieder nach. Diese ureigenste 
Meinung, Du hast eine gewisse Vorstellung wie was sein muss, das es gut ist. Wie 
muss was sein, das es ein guter Film ist? Du vergleichst immer. 

Wir sind bei dem Thema Kritik. Ich sage: Eine Kritik die irgend eine Figur in Deinem 
Traum äußert sagt überhaupt nichts aus über das was kritisiert wird, aber alles über 
die dogmatische Einseitigkeit des Kritikers. Und wenn Du den Eindruck hast, das ich, 
wenn ich als Brösel Udo in einem Selbstgespräch hier - ich erklär's ja nur mir selber - 
auftauche, das ich was kritisiere, dann legst Du das einseitig aus. 
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Weil ich immer sage: Mir geht's nicht drum was richtig und verkehrt ist, das 
Tassenbeispiel hast Du einfach nicht gerafft. Es geht um das was ist. Und dann 
musst Du zuerst einmal wissen, das es Kollektionen gibt. Und sobald Du in eine 
Einseitigkeit gehst, entheiligst Du das. Ist eine Welle ein Berg oder ein Tal? Es ist 
eine geistlose Frage. Immer wieder wiederhole ich das. Ist jetzt eigentlich eine 
Wohnung ein Schlafzimmer, ein Wohnzimmer, eine Küche oder ein Badezimmer? Ist 
eine Stadt eine Straße, Häuser, Menschen? Und jetzt kann ich anfangen zum 
aufzählen ohne Ende. Du musst wissen was die Kollektion ist, die durch ein 
allereinziges Wort dargestellt wird. Ist Christentum eigentlich Katholisch oder 
Evangelisch oder Zeugen Jehovas oder oder oder... 

Namen sind jetzt komplett austauschbar. Das ist mein Lieblingssatz. Ich erklär Dir ein 
Prinzip. Und wenn das Prinzip installiert ist, muss ich jetzt nochmal ansprechen. Es 
geht mir überhaupt nicht um Vielwisserei. Es geht um diese Kategorie-III-Fragen. Es 
geht darum: Was bist DU SELBST und was ist Deine ausgedachte Welt. Und warum 
ist die? 

Das ist das Geheimnis wirklich aller Religionen, auch der Physikbücher, der 
Chemiebücher. Das sind Heilige Schriften für die Sekte der Naturwissenschaft. Die 
ihre Meinung wie alle anderen immer wieder verändert. Liebe Deine Feinde 
predigen, und dann gehst Du in die Geschichte der katholischen Kirche. Und dann 
gehst Du jetzt hier diese Demut, des Hingeben und dann schaust Du Dir aktuelle 
Sachen wie die vertuschen, Schweinereien vertuschen und wie sie mit dem Staat 
schon wieder streiten das sie möglichst viel Geld kriegen, weil ihnen das noch 
zusteht. Deine Traumwelt ist Sodom und Gommorha. Und glaube mir, die wird 
untergehen und Du wirst mit Sodom und Gommorha untergehen, wenn Du Dich 
nicht eines besseren besinnst. 

1:24:58 Das ist jetzt keine Drohung sondern ein Faktum das Du erleben wirst. 

Aber ich mache Dir keine Angst, weil Ich Dich irgendwie manipulieren will wie Deine 
Politiker, das Du Dir die Spritze geben lässt z.B., Nein, JCH will das Du lachen lernst. 
JCH rede mit einem Geist, JCH erkläre doch, Du bist was unzerstörbares. 

Vom Säugling bis zu Greis, das was Du zu sein geglaubt hast hat sich noch nie 
verändert. Was sich verändert sind Deine IN<formationen. Dieses ADaM-Dasein. Ich 
bin nicht da um Dir Angst zu machen, und als Brösel jetzt, rein in Deiner Rolle, spielst 
Du Deine Rolle, da mische ich mich nicht ein. Betty, habe ich mich in dein Leben 
schon mal als Udo eingemischt? Sag mir wo ich irgendwie sage, was Du glauben 
sollst oder was Du nicht glauben sollst. Da wirst Du keinen finden. 

Frag den Reto, frag die Diana. Ich erklär Dir was Du bist und wie Du funktionierst, 
und zwar mit einer 100%igen Präzision. 

Und das ist wenn Du Dich Scheiße fühlst, ist kein anderer dran Schuld. Die 
Schicksalsschläge die JCH Dir gebe sind Reizauslöser um Dich wieder in die richtige 
Bahn zu bringen.  
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Auf deinem Lebensweg, der Dich durch unendlich viele Leben führen wird. Aber das 
Du die irgendwann einmal bewusst spielst, wie ein Schauspieler, der eine Rolle spielt 
und aufhörst Dich mit diesem Affen zu verwechseln, den Du darstellst wie im "König 
der Löwen", auf der Bühne. Kannst auch Tiere darstellen. Es ist ganz simpel, da 
brauchst Du nicht viel Intellekt. 
 
1:26:40 Und erwarte nicht das die Affen um Dich herum das verstehen könnten. Du 
musst der erste sein. Und Du bist der erste, wenn Du mich jetzt sprechen hörst, weil 
jetzt wird dann das Gespräch zu Ende sein, und dann lösen sich die Pixelmännchen 
auf, auf dem Bildschirm, und dann kannst Du immer noch an Dich denken, und dann 
sitzt Du zuerst einmal da und bist evtl. allein. Könnte natürlich auch sein, das um 
Dich herum nochmal wieder ein paar Brösel sind, die Du Dir ausdenkst, aber es 
bleiben Deine IN<formationen die immer nur dann da sind, wenn Du sie denkst oder 
anschaust. Und wenn Du jetzt das Gefühl hast, das Dir das Angst macht, hast Du 
nicht richtig zugehört. Das ist das was ist. Man lässt sich so verblenden von seinem 
eigenen Ego. Und das ist das große Problem, es ist eine Kritik - Kritik ist nur 
Bewertung von irgendwas was in Dir auftaucht. Bist Du denn immer noch nicht in 
der Lage einfach zu schauen was da ist? CUT! 
 
1:27:42 Der Tierforscher werden, wie ich das nenne. Habe schon lange nicht mehr 
gebracht das Beispiel. Die Fettings erinnern sich an meinen 'Tierforscher' Ein 
Tierforscher der in einem Versteck sitzt, im Zentrum, und für die Welt gar nicht da 
ist, für die Tiere um ihn herum, so wenig wie ein bewusst denkender Geist in 
irgendeiner Art und Weise von irgendeinem von Dir ausgedachten Menschen 
wahrgenommen werden kann. 

Weil das Existenzen sind, die können nichts wahrnehmen und die kriegen das auch 
nicht mit was der träumende Geist träumt. Und wie war das immer, wo ich gesagt 
habe: Und ich beobachte jetzt da ist eine Urwald-Landschaft und dann kommt eine - 
man achte auf die Adjektive - süße, kleine, unschuldige Gazelle und bückt sich runter 
und trinkt hier an dem Wasser, an dem kleinen Fluss, und plötzlich tauchen da zwei 
Augen im Wasser auf, und plötzlich ist da ein großes, hässliches, böses Krokodil und 
frisst diese kleine Gazelle. 

Diese ganzen Definitionen, das ist subliminale Manipulation in gewissen Filmen. Und 
dann sagen wir einfach hier diese kleine, unschuldige Ukrainlein, und dann kommt 
so ein großes böses, hässliches Russland.... 

Namen sind jetzt austauschbar. Aber wer ist Schuld? Ich sage: Der, der sich das so 
ausdenkt. Und würdest Du was anderes nachäffen, würdest Du Dir das genau anders 
herum ausdenken. 

Und jetzt kommt HOLOFEELING. HOLOFEELING zerbricht sich nie den Kopf, was von 
zwei Seiten richtiger ist. Wenn ich immer sage: Ist eine Welle ein Berg oder ein Tal. 
Sind jetzt die Rechtsradikalen die Guten oder die Linksradikalen? 
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Es gibt aber ein Klingelingeling-Beispiel wenn Du hinschaust. Und wenn Du das 
benutzt in Verbindung mit Physiognomie, dann wirst Du plötzlich feststellen, das 
genau diese extreme Manipulation und die Lüge mit denen Ich Dich zuscheisse, wo 
übrigens niemals irgend jemand Schuld ist, den Du Dir ausdenkst. JCH BIN Schuld, 
JCH nehme alle Schuld auf MICH. JCH habe DIR dieses Programm zum 
Durchschauen gegeben, das Du das zur Zeit denken musst. Du bist ein Computer 
und Du hast von mir genau diesen Intellekt bekommen, diesen Schwamminhalt. 
Kein Akt was im Laufe der Zeit, der Vergangenheit Deines Lebens passiert ist. Das 
Buch entsteht ja nicht auch während Du das Buch liest kommen dann immer wieder 
neue Seiten dazu aus dem Nichts, aus der Zukunft. Nein, das Buch ist da, wenn Du 
zum lesen anfängst. Und wenn Du am Ende des Buches bist, wenn Du ein Greis, ein 
G-REI-S geworden bist erkennst Du das DU das schon immer warst. 
 
1:30:29 IM MEER. Ein Geist RAI. Dieser geistige Spiegel im Zentrum aus dem die zwei 
Seiten entspringen. Wenn man das das erste Mal hört hat man keine Chance, aber es 
ist so einfach wenn Du einmal Heureka hast in Dir. Die Neugier, wenn ihr wieder 
werdet wie die Kinder. Keine Feindbilder. Zum Fressen gern haben, Eins werden, der 
Verschmelzungsprozeß. 

Das ist der ADaM. Denker und Ausgedachtes, hbqnw rkz dieses Männlich und 
Weiblich sind ein ADaM. Der ADaM ist der der sich als Denker und Ausgedachtes 

/ Traumwelt denkt. Und diese Synthese, dieser jetzt ausgedachte ADaM muss von 
JEMANDEM ausgedacht werden. 

Und jetzt sage JCH wieder: Tat twam asi, MEJNE UP-ani-shaden, DAS BIST DU. 

 
Es ist 100%ig sicher, das Du Dir jetzt einen Udo ausdenkst, eine Margot, einen Peter, 
eine Ariane und eine Betty. DU denkst Dir die alle aus. 

Und jetzt kann ich mir folgende Situation denken, das Du glaubst Du bist einer von 
den vier Bröseln. 

Du kannst aber auch ein ganz anderer sein, der jetzt vorm Computer sitzt und sich 
nur dieses Video anschaut. Und dann habe ich ja mit denen, die ich mir jetzt 
ausdenke nichts zu tun. Das musst Du überwinden. 

Löse Dich von dem geistlosen materialistisch-religiösen Wahn, das Du glaubst Du 
hast mit dem was Du Dir denkst nichts zu tun! 

DU bist GOTT, Du bist der Schöpfer für jeden Gedanken den Du in Dir erschaffst, 
aus Dir selbst, aus dem extrem fehlerhaften Intellekt herausschöpfst, weil DU 

geistlos nachäffst. Das ist meine Botschaft mit HOLOFEELING. Das ist das einzige 
was Du in dem Leben wirklich zu erkennen hast. Und dann lass JCH DICH wach 

werden. 
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MJR geht es nicht darum das Du Wörter auffächern kannst, hebräisch oder diese 
ganze HOLO-Arithmetik schon verstehst. Hängt von Deinem momentanem 
Programm ab, ob Du da neugierig drauf bist. Das macht auch Dein Programm. Dein 
Programm bestimmt wie Du reagierst, ob Du vor was Angst hast, ob Du Freude 
empfindest, ob Dir was gefällt oder nicht gefällt. Von wegen eigene Meinung, 
geistlos nachgeäfftes Wissen in Form von Mode, von Politik, von Religion, geistlos 
nachgeäfftes Wissen, aufgezwungen von einem Programm das Du Dir nicht 
raussuchen konntest. Das Du aber durchaus durchschauen kannst. Was ist der Sinn 
von dem ganzen? 

Um DIR zuerst einmal klar zu machen, das der, der sich was ausdenkt was anderes 
ist, wie ein Gedanke den er sich denkt. Das ist die Verwandlung. Und den Rest musst 
DU Dich überraschen lassen, Du kannst nicht von unten nach oben schauen. 
 
1:33:19 Mir gehts auch nicht um Wissen, Du hast doch ein Handy, Du hast doch 
einen Computer. Du musst bei HOLOFEELING Dich konzentrieren auf dieses Prinzip. 
Das ist wenn ich immer sage: In Deiner jetzigen Schule habe ich so eine Kleinigkeit, 
wenn Du was studierst oder was lernst, Deine Prüfung machst, Du darfst in die 
Prüfung in der Regel Deine Wörterbücher und Formelsammlung und Taschenrechner 
mitnehmen. Es verlangt keiner, das Du diese Unmenge von Daten Dir merken tust. 
Die unteren Klassen ist mal der erste Schritt, aber dann an Universitäten. 

Und es verlangt keiner das Du mit dem Kopf was ausrechnest. Du darfst den 
Taschenrechner benutzen. Was man von Dir verlangt, was Du in den unteren 
Klassen lernst, das Du das Prinzip des Rechnens verstanden hast. Und erst wenn Du 
weißt was rechnen ist. Und ich behaupte jetzt: Keiner Deiner Mathematiker und 
Physiker weiß was rechnen ist. Die haben das so zerdacht und Sonderregeln 
erfunden, diese geistlos übrigens nachäffen. 

Die Sache mit der Wurzel. Wurzel 25 = +5 /-5, da haben wir unseren HWH. Das ist 
der Trick. Das ganze derzeitige Naturwissenschaftliche Weltbild funktioniert einzig 
und allein aufgrund einer Vorstellung, der Einstein, weil man bei der Wurzel eine 
Seite einfach unterschlägt. 

Und das man die Primzahlen bei 2 beginnen lässt. Es ist nicht schon immer so 
gewesen. Und das man anfängt hier mit der ganzen Hirnwichserei der 
Unendlichkeitsberechung, bei Gödel, das man das unheimlich bewundert, das das in 
eine Sackgasse geführt hat - ohne Ende, die Teilchenbeschleuniger, die 
Quantenmechanik, immer zwei Seiten. Es hat auf der einen Seite was unendlich 
symbolisch positives, die Verschränkung zum Beispiel. Aber im selben Maß wenn Du 
das materialistisch - logisch auslegst was extrem negatives. 

Es macht dich nämlich zu einem dummen, nachäffenden Affen, den glaubt das 
Universum, das In-eins-gekehrte was er letztendlich selbst ist, er hat mit dem was 

er denkst nichts zu tun. Das ist der Satz aller Sätze. 
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Meinst Du das irgend ein Geist, bewusster Geist sein kann, wenn er was denkt und 
er meint, er glaubt er hat mit dem was er denkt nichts zu tun. Das ist zuerst einmal 
Deine Entheiligung, und Entheiligung heißt Ent-Göttlichung. Und Du bist ein 
Gotteskind. Und wie gesagt: Das Wort Gott benutze ich - es ist so weit weg von dem 
was Dir irgendwelche religiöse Menschen bei dem Wort versuchen einzureden was 
das ist. 

Ich sage Tat twam asi, das bist ganz einfach Du. Aber nur für Deine Welt. In der 
Physik ist das die Mehrwelten-Theorie von Everett/Wheeler. 

Das kann ich Dir jetzt so mit den modernen Metaphern, mit den modernen 
Videospielen zeigen, aber da muss der Komplex da sein. 

1:36:20 Im letzten oder verletzen Selbstgespräch, jetzt ausgedacht habe ich ganz 
klipp und klar gesagt: Ich beweise Dir mit einer 100%ig sicheren, arithmetischen 
Präzision, das Du Dich jetzt in einer Matrix befindest, weil HOLOFEELING erklärt Dir 
dieses Programm. Vorausgesetzt Du bist bereit mir auch intellektuell auch so zu 
folgen. Da musst Du viel Grundlagen in Dir erschaffen, die ja schon in Dir drin sind. 
Das ist das verrückte, Du kannst Wörterbücher und Deinen Computer benutzen 
wenn ich in Wörterbücher reinspringe. Ich betone jedes Mal, ich mach doch nichts 
neues, ich benutze die Wörterbücher in Deiner Welt. Ich zeige Dir bloß das da 
wesentlich mehr zwischen den Zeilen, intelligent - interlegere - gelesen drinsteht wie 
Du zur Zeit einseitig auslegst. 

Du bist in dieser Entgeistigung das Du z.B. wenn Du an Dich denkst, denkst Du an 
den aktuellen Körper, und sagst: "Das bin ich". Du bist viel mehr wie dieser Gedanke. 
Du bist der, der sich alles ausdenkt. Wie sage ich immer wieder? 

Du bist all Deine Gedankenwellen, die Du in Dir aufschmeißt, das bedeutet 
HOLOFEELING. Aber Du sagst die Welle, der Gedanke, diese IN<formation bin ich, 

und allen IN<formationen die ich in Mir erschaffe bin ich nicht. 

Das ist so ein Satz, der zerstört jegliche Form von menschlicher Weisheit, die Du Dir 
bisher in die Menschen hinein gedacht hast. Und der Witz ist, Du kannst es mit 
100%iger Sicherheit sofort auf der Stelle überprüfen. Wo ist Dein Körper wenn Du 
nicht an ihn denkst? Wo ist eine Erdkugel, wenn Du nicht an die denkst? Da ist keine 
Unterschied. Das eine wie das andere ist, weil Du an dieses oder jenes denkst. Und 
warum denkst Du wenn Du an Deinen Körper denkst ganz gezielt an den jetzigen 
Körper? Weil Dein Programm Dir das aufzwingt. Du bist ein Sklave NEO. 

Und warum denkst Du wenn Du an Deinen Ort wo sich dieser Körper rumläuft an 
eine Erdkugel? Weil Dein Programm Dir das aufzwingt. Ein anderes Programm lässt 
Dich auf einer Scheibe rumlaufen. 

Weder das eine noch das andere kannst Du rein optisch auf der VR-Brille 
überprüfen. Es sind logische Konstrukte. 
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Wie ich immer sage: Ich lass wenn Du auf dem Golfplatz beim Golfspiel bist, ich 
verändere Dein Programm und dann fliegt der Golfball a so oder a so. 

Es ist eine minimale Veränderung an dem Konstruktprogramm und Deine 
physikalischen Gesetze in Deiner Welt verändern sich. Und die Möglichkeit die Du in 
der nächsten Ebene von mir kriegst ist da ganz bewusst wie Du es haben willst das zu 
verändern und ein bisschen mal mit Dir selber zu spielen. Jetzt musst Du zuerst 
einmal diese Kindergartenprüfung bestehen das Du wach wirst. Indem Du Ent-
schläfst. So, jetzt lassen wir es gut sein. Und schauen a mal. 

 

Und was sagen wir am Ende immer? Petsch! 
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04.04.2023  AINZIG "WIR GE²IST(JCH/ICH)" WISSE²N! 

https://www.youtube.com/watch?v=996lUYQyBUo 

Schlüsselworte: Zeit / time, Wunder, obwohl, Udo Jürgens, arche, Regenbogen, Charles Manson 

 
00:06 Wunder sind etwas intimes und die können nur in der Zeit erlebt werden. 
Und ich habe jetzt glaube ich was HOLOFEELING anbelangt die wesentlichen Sachen 
erklärt, nämlich ich habe Dir erklärt was Du bist, Du Geist dem ich das jetzt erzähle, 
und was Deine Gedanken sind. Und das wiederum wird niemals ein Gedanke, sprich 
niemals irgend ein Trockennasenaffe, ein Mensch der in Deinem Traum in 
Erscheinung tritt verstehen können. Bemühe Dich nicht, Du kannst ihn auch nicht 
retten. 
 

Du kannst einen Gedanken nicht retten. Das ist ein 100%ig sicheres Faktum! Jeder 
Gedanke den Du denkst wird mit dem nächsten Gedanken den Du denkst zerstört, 

und setze für das Wort Gedanke einfach das Wort IN<formation. 
Es verändert an dem der das erlebt überhaupt nichts. 

 
Und das ganze Spiel ist ohne Anfang und Ende. 
Und JCH sage Dir jetzt nochmal: JCH BIN der, der ICH BIN. (2. Mose 03:14). 
JCH bin nicht der Gedanke Udo Petscher, aber JCH BIN sehr wohl der ROTE 
UP86/ALHIM. Und das was du JCH nennst, dieser Christus, der angeblich vor 3000 
Jahren gelebt hat. JCH lebe IM-MEER. IMMER in MJR SELBST. IN UP. 
 
01:26 So und jetzt will ich Dir ein bisschen zum Abschluss nochmal zeigen, in Bezug 
auf das heutige UP-Date: 
 
Und ich habe begonnen mit Wunder TIMH hmyt 400-10-40-5 
 

 
 
Dieses hebr. Wort können wir "time" aussprechen. Wunder kannst Du nur in der Zeit 
erleben. Und das sind die Überraschungen, das sind die Wunder, da steckt die 
Wunde mit drin. Da bin ich überreichlich darauf eingegangen. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תימה
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02:03 Aber ich übertrage jetzt mal hier unseren Chat - eine Kollektion. 
Da habe ich heute das heutige UP-DaTE² reingestellt. 
Und das heutige UP-DaTE² heißt: 
 

UNSER-E² UP-solut-E² HOLOFEELING „E²R<KeN~NT NIS>“ : 

AIN-ZIG „WIR GE²IST“ (JCH/ICH) WISSE²N… 

 
E² - vielen ist das unklar: In der Physik ist das die Einsteinformel, das ist die Energie 
die ständig in eine andere Form von Energie umgewandelt wird. 
Da habe ich ja reichlich nochmal gesagt: Diese Energie symbolisiere ich mit 200g rote 
Knete. 
Diese E²R<KeN~NT NIS des erwachten Geistes, heißt AIN-ZIG WIR GEIST, und das ist 
JCH + ICH. 
 
Und ich betone nochmal: Stell Dir einfach vor, da steht einer vorm Bücherregal und 
in dem Bücherregal sind unendlich viele Leben drin. Und sobald der zum lesen 
anfängt, zu einem roten ICH wird, erlebt er ein Leben, er erlebt SICH selbst als eine 
Figur in einem Traum. Also nur WIR GEIST, WIR zwei: JCH IM-ME²R bewusst und DU 
eigentlich unbewusst weil Du Dich mit einem Gedanken von Dir verwechselst. Nur 
wir können das WISSE²N, was wissen? 
 

 
03:19 Dieses hebr. Wort ET te 70-400 heißt blau gelesen eine Augenblickliche 
Erscheinung. Und heißt Zeit, das sind immer Zeitpunkte. WIR AIN-ZIG-eN WISSE²N 
dass MANN - der Geist – SICH „IN AIN-E²R“  in sich selbst ein nicht existierender 
(AIN) Erwachter (ER), in sich selbst. 
B-ET: Das heißt in der Zeit, entweder in einem Zeit'Raum' oder in einem Zeit'Punkt' 
E²R<leben können. 
Das heißt, was Du erlebst erlebst Du jetzt. Bild-Bild-Bild-Bild. Das ist das existiert. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
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Wird aber zerstört, wird jetzt auftauchen, wird jetzt verschwinden und dann taucht 
ein neues Bild auf, das ist gequantelt. 

 
Und wenn du das nicht weißt, dann lebst Du in krankhafter Angst, in Panik. 
Und dasselbe wird auch im hebräischen mit zur Zeit, wir wissen ZUR rwu 90-6-200 
heißt praktisch: Zur Form gewordene Zeit oder in DeR Zeit. 
DR = geöffnete Berechnung, ist mehr oder weniger eine Generation. 
Und dann wirst Du in Schrecken versetzt, in die Zeit versetzt. 
Und Du wirst von der Zeit selber überwältigt. 
Das kannst Du Dir ja durchlesen. Das Bild festhalten. 
 
04:30 Dann habe ich als nächstes: 
 

 
Du solltest jetzt wissen: Das Rote ist das Geistige - WIR ZWEI 
und das Blaue ist das was Du siehst, weil Du immer nur eine Seite anschaust. 
Und al-les ist immer eine Einheit zwischen dem Denker und dem Ausgedachten, 
darum ist es + und -, Du kannst auch sagen hell und dunkel und einatmen und 
ausatmen. Und der Wellenberg und das Wellental ist eigentlich immer nichts. 
Ein Spiegel, eine Spiegelung. 
Drum heißt es: „zwei Zugaben“. Ich mache das VIOLETT, weil das bedeutet das 
Wellenberg und Wellental immer nur gleichzeitig da sein können, auf hell und 
dunkel. Das habe ich 1000x erklärt. 
Und obwohl - die Betonung liegt hier auf obwohl - in gleicher Art anglegt machen 
die zwei (+~-) Gärten   
 

 

Ich will jetzt nicht die Worte erklären, es geht wieder das die 
zwei dieser Unterschied wenn ich so mache immer 
gleichzeitig da sind, immer gleichzeitig da sind. 

05:45 So, und jetzt verknüpfen wir das. Wir verknüpfen jetzt auf der einen Seite 
diese Zeit, „in die Zeit versetzt werden“ und das „obwohl.“: 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צור
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In einem Selbstgespräch (28.06.2019 ab 14:40) ein kleiner Auszug, zuhören: 
https://www.youtube.com/clip/Ugkxq9ZBB1saCEPCaysOQ8p_cxXjxEue5btn 
 
Das man sich in einer Zeit erlebt, obwohl man da gar nicht drin ist. Ungefähr so das 
Gefühl wie wenn Du ein Schauspieler bist und Du schaust Dir dann den Film an, wo 
Du eine Rolle gespielt hast und dann beobachtest Du Dich als wer anders. 
 
Ganz interessant. 
Du schaust Dir als ein Schauspieler den Film an, den Du angeblich in der 
Vergangenheit gedreht hast, und dann siehst Du Dich als ein anderer Charakter. 
 
Dieses Selbstgespräch übrigens, wenn man das weiterlaufen lässt, vom 28.06., ist 
wie in alles Selbstgesprächen alles drin. Ich habe jetzt hier angehalten bei 15:02. 
Und die Laufzeit ist 1:18:09: Das ist das UNI (1) , das ICH (18) und die Spiegelungen 
(9). Es gibt in meiner Matrix keinen Zufall. Es ist seit Ewigkeiten alles festgelegt was 
prinzipiell auftauchen kann. Und das werde ich Dir jetzt einmal beweisen, das zieht 
sich wie ein roter Faden durch die letzte 30-jährige Geschichte von HOLOFEELING 
hindurch, das hier letzten Endes, und dann schauen wir uns das einmal an: 
 
07:15 Da kommt jetzt: 

 
Du Geistesfunken BI<S~T DeR> „G<RU~ND“ (!) 

„<FÜR dies~en(5-7-5) Morgen>“ ! 

 
DeR= geöffnete Berechnung;  DR auf hebr. = Generation 
G<RU~ND: Und Du bist der Geist der jetzt rund wird, der jetzt zum Kreisen anfängt, 
geöffnet (R) aufgespannt (U) sind immer existierende (N) Öffnungen (D). 
 
5-7-5 hzh heißt etwas vor sich hinphantasieren, aus Dir herausspritzen. 

… 
Wenn JCH UP Dich „S-EHE“ (!), 

SE² JCH NaCH „INNEN“ !… 
START-PUNKT: 92s= ZB =TESTUDO! 

 
S-EHE  wieder mit DIR EINS mache 
 
Den Text starte ich jetzt bei 92s ein. 
Den Text solltest Du Dir sehr, sehr genau, Wort für Wort anhören. 
 
https://www.youtube.com/watch?v=xWcvt7QqtbQ&t=92s 

 
 
 

https://www.youtube.com/clip/Ugkxq9ZBB1saCEPCaysOQ8p_cxXjxEue5btn
https://gematrie.holofeeling.net/הזה
https://www.youtube.com/watch?v=xWcvt7QqtbQ&t=92s


Seite 445 von 1111 

Der Tag bricht an wie ein Gemälde 
Das sich die ersten Farben gönnt 
Die halbe Stadt ist ein Kaffeehaus 
In dem ich Stunden sitzen könnt 

Die Straßenbahn spinnt ihre Fäden 
Damit sich Menschen wieder sehnen 
Und durch die ersten offenen Läden 

Möchte‘ ich noch heut gemeinsam gehen 
Mit dir, mit dir 

Vorm Opernhaus träumen die Tauben 
Der Zeitungs-Mann erklärt die Welt 

Es gilt das Gestern abzustauben 
Für eine Handvoll Wechselgeld 

 ab 92s: Du bist der Grund für diesen Morgen 
Du bist die Lust auf diesen Tag 

Du bist mein Wunsch für dieses Heute 
Du bist der Weg, auf dem ich's wag‘ 

Mit dir, mit dir 

Die Zeit vergeht, um zu beginnen 
Die Zeit MIT DIR ist immer neu! 

Wenn ich dich seh, seh ich nach innen 
Und was ich seh‘ das macht mich frei 

Lass uns jetzt die Sekunden leben 
In denen wir nur uns gehören 

Und traumversunken dorthin gehen 
Wo Liebe mehr ist als Begehr'n 

Mit dir, mit dir 
Ich stell mir vor, mit dir zu schlendern 
Denn nur im Schlendern steht die Zeit 
Und sollte sich die Richtung ändern 

Was soll's, ich ginge endlos weit 
Mit dir, mit dir mit dir 

 
 
07:57 Aber jetzt kommt eigentlich das interessante, da hab ich nochmal ein Liedchen 
reingehängt: 
 
https://www.youtube.com/watch?v=1dHBFkqPLp4 
 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=1dHBFkqPLp4
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Jetzt denken wir uns ein Hanni-Progamm aus, die schreibt jetzt: 
 

WI(E2)R SIND AINS 

 

Das ist ein kleiner Auszug aus dem Lied: 
 

 

 
Und sie schaut sich das etwas genauer an: 
Interessant, sie macht jetzt schon einen kleinen Trick, sie stellt fest, wo sie es 
anschaut in ihrem Traum, das kann sich natürlich ständig verändern, weil sich ja das 
jetzt verändert. 13.452 Aufrufe. 
 
Und sie stellt jetzt schon fest, da ist ja eine 13, wir wissen, der Zahlenwert 13 
symbolisiert unter anderen AhaBH hbha 1-5-2-5 die Liebe, es ist aber auch ECHaD 
dxa 1-8-4, der Eine, der Erste und es ist GHH hhg 3-5-5, das heißt die Heilung. 
Und dann macht sie die 45, das ist der ADAM Mda und die 52 nb der SOHN. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אהבה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אחד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גהה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אדמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בנ
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Und da ist sie nicht ganz perfekt, weil wir können immer in 2er-Schritten gehen. Sie 
macht jetzt hier bei 45 52 macht sie sehr wohl die 45 und dann geht sie einen Schritt 
weiter in die 52. 
Was sie aber nicht macht ist hier vorne: Die 13 ist der Erste, die Liebe und die 
Heilung, und sie überlässt hier die 34, und da wissen wir das die 3-4 GaD dg ist der 
Glücksgott Jupiter. Und dann die 45, der ADaM. Das wäre die Reihenfolge. Und dann 
kommt der SOHN. OK? Das ist verstanden. 
 
09:47 Und das ist jetzt, da wird ein Sprung übersprungen. Da steht: 

 

Und ich hab jetzt hier bei dem Udo Jürgens: 

 

Ich habe so viel Udo Jürgens Lieder: Die starte ich hier ein immer bei 26s oder bei 
92s 

Die 26 hier: ACHTE auf Deine Gedanken, sie werden zu Worte, die Worte werden 
dann zu IN<formationen. Da gibt es keine Zufälle. 
 

10:37 Und jetzt schauen wir uns den Udo Jürgens mal genauer an: 
Das ist UDO, haben wir gerade schon mal gehabt ( 09:47), jetzt machen wir mal 
den Jürgens: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גד
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Das ist JÜR rwy 10-6-200 , das heißt: Der Vorsitzende. 
Interessant: Selbst wenn ich die Abkürzung Abk. wenn ich das hebr. hinschreibe ABK 
Kba 1-2-20 heißt das DEIN (-k) VATER (ba). Das ist der Vorsitzende. 
 
Das ist Gott, und in dem Gott, in diesem Geist verbunden vereinigt in dem einen 
KOPF, das ist dieses BEROSCHIT über mir drüber, dieses BEROSCHIT, inmitten dieses 
Kopfes wird Himmel und Erde erschaffen. Aber was ist in dem Kopf eigentlich drin? 


 GeNS zng 3-50-7. 

 
GeNS heißt zuerst einmal Der Archivar  der Kopf des Archivars 
Die Schatzkammer  das ist das Bewusstsein, die ROTE 60 
Und in diesem Archiv wird alles aufbewahrt. 
Jetzt schaust Du das griechische Wort arche / arch noch mit an: 
 

 
Das ist der Beginn, der Anfang von allem. Verborgener Wert ist übrigens 186. 
Das ist der wirkliche Mensch 186. Zufall? 
 
12:13 Ich sage immer: Wie viele Zufälle wollt ihr noch? Aber ich gehe jetzt noch 
einen kleinen Schritt weiter: Diese Geschichte habe ich kurz vorher, jetzt bröselig 
gedacht, habe ich der Nadia erklärt mit ihrer Tochter. 
Der Anruf hat 26min - war heute, ist immer HEUTE - 26min und 43s gedauert. 
Ist sehr interessant. Und dann mache ich jetzt hier ein kleines Liedchen: 
https://youtu.be/7kN4LMlXtys?t=26    Für immer und Dich. Rio Reiser. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גנז
https://youtu.be/7kN4LMlXtys?t=26


Seite 449 von 1111 

Du musst jetzt genau hinschauen. 

 
Diese Kombination. Das gilt übrigens für meine ganzen Einträge. 
8:23 8 = Kollektion mit der 23, die große Kollektion der 23. 
26 - 43  43 = MaG gm 40-3 der Magier 
8:23 Uhr - die 23, ganz einfach gk 20-3: 

 
Wie ein bewusster Geist. Hat übrigens den Pyramidenwert 43 rein zufällig. 
 
Das ist, wenn man da genau hinschaut 

 

Ich hab so oft für die gelogen - der blaue Udo - und ich bieg Dir noch'n Regenbogen. 
 
 
 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כג
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Das Ding hab ich ja schon öfters reingestellt. Die meisten sind so oberflächlich. Die 
meisten Geistesfunken haben da keine Zeit, die nehmen sich keine Zeit, einen 
Moment immer wieder zu wiederholen und sich genauer anzuschauen. Fällt Dir da 
was auf? Das hier ist wichtig: 
 
14:34 Das ist eigentlich hier die Erkenntnis, die einzige Erkenntnis die WIE-ICH-TIK 
ist. Es geht niemals um irgendwelche ausgedachte Dinge, sondern es dreht sich alles 
um DICH. Für IMMER und DICH. Alles andere ist unwichtig. D.H. es spielt sich 
letztendlich ab im JaH. Und JaH hy 10-5 ist das hebr. Wort für Gott. Stimmt oder 
stimmt? 

 
(Holger:) Darf ich das kurz ergänzen: Als ich den Clip aufgerufen habe, diese 22s war 
ich genau auch der 26. Aufrufer. 
 
Jeder hat seinen persönlichen Status, wenn man aufpasst. Und es ist alles gesagt. 
1000-fach. Man narrt sich, narrt sich und narrt sich ständig, weil man in die 
Vergessenheit geht. 
Jede Kleinigkeit, ich sage: Es muss nur das Telefon klingeln und dann irgendwas, und 
dann bist Du in Deinem Kopf schon wieder wo ganz wo anders. Wie wenn Du das 
Programm umschaltest. 
Es ändert nichts dran, das sich an Dir selbst, im Laufe Deines Lebens nichts 
verändert. 
 
15:36 Es gibt eine schöne Metapher in ICHBINDU², in dieser Schrift und zwar am 
Anfang heißt es: Dein Lebensbuch, das Du durchlebst, ist ja eigentlich ein 
Schwamminhalt. Das ist wie ein Programm, ein Buch das Du zu lesen beginnst, ist ja 
alles was kommt, steht ja schon da. Und JCH sage: Du spiegelst das, Du schreibst 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יה
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jeden Gedanken auf in ein Buch, du schreibst jeden Gedanken auf. Du füllst praktisch 
Dein Leben an. 
Und am Ende, wenn Du beim Buch am Ende angelangt bist, ich sage immer: Vom 
Säugling bis zu Greis. Wenn Du ein Greis geworden bist und Du blätterst zurück, 
erkennst Du das das schon beschrieben war. Du hast zwanghaft nur, wie mit einem 
Griffel, wie in einer Spur in einer alten Analogschallplatte hast Du dieses Leben 
durchlebt. Und Du hattest keine Freiheit. 
 

Ein träumender Geist hat keine Freiheit was er träumt. 

 
Die Freiheit beginnt erst wenn Du weißt das Du ein träumender Geist bist. Solange 
Du Dich mit der Figur verwechselst bist Du so frei wie eine KI in einem Videospiel. 
Und da musst Du deine Rolle spielen. 
 
16:39 Das hat unser Charles Manson-Prophet schon erkannt: Jeder muss seine 
Rolle spielen. 
Drum sage JCH: Mach Dir keine Gedanken, selbst wenn Du jetzt ein Mörder bist, 
spiel das. Aber spiel's bewusst. 
 
Und wie war das gerade? Und wenn Du dann im nachhinein den Film anschaust. 
Dann siehst Du Dich auf Deiner VR-Brille als einen anderen, nämlich als den Mörder. 
Und der eigentliche Zuschauer, der Stille, ADaM heißt ja auch der Schweigsame, der 
Stille, der ROTE. Der schaut nur. Der mischt sich nicht ein. Der kann sich ja nicht 
einmischen. Wie will sich das Nichts in was einmischen? Es ist die 200g rote Knete 
die alles mit sich machen lässt. 
 

Und jetzt sagen wir: PETSCH. 
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05.04.2023  HOLOFEELING - FOR THE "N~ex~T" -/+ Geistesfunken  
"GE²N-E²R +/- AT~ION -/+" ! 

https://www.youtube.com/watch?v=ZoBo4BMomu0 
 
Schlüsselworte: Elementare Sätze, Schwamm-Beispiel, erstes und zweites Gebot, Axiom, Sorge 
dich nicht um morgen, Mathematik, Kabelstecker-Beispiel. 

 

00:18 Es ist so unendlich einfach wenn man die elementaren Sätze verstanden hat. 

Weißt Du, ich sage immer wieder, einen einzigen meiner Sätze wenn Du verstanden 
hast, hast Du alles verstanden. 

Das erste ist: Du lebst Dein Leben. Dir bleibt gar nichts anderes übrig. 

Da mischt sich HOLOFEELING nicht überhaupt nicht ein, nicht im geringsten. Keine 
Regeln, keine Verbote, kein "Was Du tun sollst" - das machen Kirchen. 

JCH sage: JCH erkläre DIR was DU bist, und wie DU funktionierst, ganz grob. 

Und da wenn Du wirklich einen Satz, Du müsstest nur akzeptieren das Du jetzt 
träumst. Und ich mache jetzt nochmal eine Wiederholung für Dich, wenn ich z.B. 
religiöse Fanatiker habe oder politische Fanatiker habe, egal welcher Couleur. Da 
muss Dir eins klar sein, Du musst einfach die Sache mit dem Schwamminhalt 
verstanden haben. Und dann wird Dir klar, das sich keiner den Du Dir rausdenkst 
heraussuchen kann das er von Dir so gedacht wird, und keiner hat sich seinen 
Glauben rausgesucht. 

01:15 Dieses Schwammbeispiel: Wenn Du ein Baby nimmst und Du lässt es in irgend 
einem Land als Adoptivkind groß werden, in Liebe großgezogen, wirst Du wenn Du in 
Persien groß wirst einen komplett anderes Glauben haben wie in Indien oder dort 
oder dort. Oder zu welchem Zeitpunkt. Das ist ja immer wieder diese chronologische 
Zeit. 

Der größte Trugschluss ist die Naturwissenschaft. Weißt Du, wenn ich immer wieder 
betone, und glaube mir es waren bei mir hunderte hochdotierte Professoren, 
teilweise hier vom Max Planck Institut mit drei Doktortitel. Die sind geduckten 
Hauptes wieder abgezogen, weil ich Ihnen gezeigt habe, das auf nahezu jeder Seite 
in den Physikbüchern so eklatante Fehler drin sind, das jeder 13-jährige der Geist ist 
mit seinem Intellekt erkennen kann das es Vollpfosten sind die was geistlos 
nachäffen. 

Ich mache mal einige Zitate: Die Wassermoleküle. Wasser besteht aus 
Wassermolekülen das ist H2O. Zwei Teile Wasserstoff, ein Teil Sauerstoff. Ich halte 
fest, im Chemiebuch steht: Wasserstoff und Sauerstoff sind vollkommen unsichtbare, 
vollkommen geruchslose, vollkommen geschmackslose und vollkommen ungiftige 
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Gase. Es gibt keine Möglichkeit die in irgend einer Art und Weise empirisch 
wahrzunehmen. 

Und diese Wassermoleküle wurden vor 200 Jahren von Humboldt und Guy-Lassac 
entdeckt. Und Du äffst das nach. 

Ich zitiere einen Nobelpreisträger, dafür hat es einen Nobelpreis gegeben: 
"Tachyonen sind unsichtbare Teilchen die mit Überlichtgeschwindigkeit in der 
kosmischen Strahlung die auch unsichtbar entsteht und mit 
Überlichtgeschwindigkeit auf die Erde zufliegen" Für diese Entdeckung hat es einen 
Nobelpreis gegeben. 

Das sind Wahnsinnige. Es sind einfach nur geistlose Affen, die wie jeder Mediziner, 
jeder Theologe, jeder gläubige Mensch 1:1 das nachäffen was man ihnen in 
Elternhaus und Schule eingetrichtert hat. 

 
03:15 HOLOFEELING überragt alles was Deine Menschheitsgeschichte an den Tag 
gelegt hat, ob das Philosophie, Wissenschaft oder Theologie ist um geistige Welten. 
Und jetzt kommt der große Hammer, Du wirst von mir nie hören das irgendeine 
Behauptung die irgend einer äußert nicht stimmt. 

Jeder hat ein bisschen Recht. Alles was gesagt wird, was gedacht wird ist wichtig. 
Das sind wie Puzzle-Stückchen von einem heiligen Ganzen, wo keiner eine 

Ahnung hat. 

 
Und wenn Du jetzt z.B. sagst, "Sokrates hat gesagt" oder "Einstein hat gesagt", dann 
musst Du wissen, das Du in dem Moment wo Du das denkst, Du bist dem, ich erzähle 
das immer dem Geist der uns drei Brösel jetzt ausdenkt. Wenn Du jetzt an die Brösel 
dieses Gespräches, an die Trockennasenaffen die Du Dir ausdenkst, diese 
menschlichen Körper, da sind jetzt drei Stück da, in dem Gespräch, nehmen drei 
ausgedachte Menschen teil. Jetzt im Moment. 

Ich erzähle es aber nur dem Geist, der uns drei jetzt ausdenkt und das bist Du. Du 
denkst uns jetzt aus, und Dein Problem ist das Du felsenfest davon überzeugt bist, 
das Du einer dieser drei Menschen bist. Das bin ich, und die anderen zwei bin ich 
nicht. 

Und jetzt kommt es: JCH bin der Erste. Das ist der zweite Satz: Alles was Dir der 
Erste erzählt kann jeder 13-jährige wenn Du meine Gedankengänge mitgehst hier 
und jetzt sofort auf der Stelle mit 100%iger Sicherheit überprüfen. Du musst nur 
meine Gedankengänge mitgehen. 

Du denkst Dir jetzt drei Menschen aus und Du glaubst einer dieser drei Menschen zu 
sein. Nein, Du bist der Geist der sich alle drei ausdenkt. 

 



Seite 455 von 1111 

04:55 Und das große Problem ist, weil Du Dich mit dem einen Affen verwechselst, 
das ist ein Programm in Dir, das ist eine Matrix, erlebst Du dieses Leben von dem der 
Du zu sein glaubst. Aber alle drei Leben, es sind wie drei Bücher, ich mache das sehr, 
sehr einfach, werden von ein und denselben Geist erlebt, das ist der vorm 
Bücherregal. Das nennt man JCH, das ist Jesus. Ein Symbol, den es niemals in der 
Vergangenheit gegeben hat. Es ist ein Faktum. Ein Faktum ist eine Hier und Jetzt 
überprüfbare Tatsache. 

 

05:23 Jetzt kommt das nächste: Das ich nur auf offizielle (Jetzt offiziell positiv 
gelesen ☺) Wörterbücher zurückgreife, Du hörst von mir nichts was ich Dir nicht in 
irgendwelchen Büchern zeige. Bloß plötzlich sagen die Leute immer: Wenn ich das 
mit Dir lese steht da ganz was anderes drin. 

Das ist die große Problematik. Das sind so Sachen. 

Du wirst zuerst einmal mit Demut erkennen müssen, in Deiner Welt, das Du ein 
Gott bist. Du bist ein Schöpfergott. Höre genau zu, DU GEIST, JCH sage das jetzt 
nicht zu einem Menschen, sondern zu dem der uns drei ausdenkt. Das ist mein 

einziger Ansprechpartner. Jeder Gedanken den Du denkst, sobald Du einen 
Gedanken denkst entsteht in Dir eine IN<formation. Und Du erlebst nur Deine 
eigenen IN<formationen. Das ist 100%ig sicher. Egal an was Du jetzt denkst, es 

entsteht in Dir eine IN<formation, die wird von Dir erschaffen. Und mit dem 
nächsten Gedanken den Du denkst wird die zerstört und es entsteht die nächste 

IN<formation. 

 

Schau mal, ich sage jetzt z.B.: Schnipp, und jetzt denkt Du ganz bewusst an den 
Monitor vor Dir. OK? Und während Du Dir den Monitor anschaust, die ganze Zeit, 
jetzt mache ich Schnipp und jetzt ist plötzlich auf Deiner VR-Brille eine Tastatur. 

Wo war die die ganze Zeit? Die war auf Deiner VR-Brille, Du hast bloß nicht 
hingeschaut. 

Jetzt kommt das große Problem das Du glaubst alles was Du denkst, was Du in dem 
Moment erschaffst wo Du's denkst das ist unabhängig von Dir da außen. 

 
06:54 Das ist ganz nebenbei der Bruch des zweiten Gebotes: Mach Dir kein Bild von 
irgendwas da droben im Himmel oder da drunten auf der Erde. 

Die Bilder sind in Dir drin und die werden von Dir erschaffen. 

Übrigens: hebr. B-ILD dly-b heißt im Kind und ER re heißt erweckt. 

B-ILD-ER heißt Im Kind erweckt. Und DU bist ein Gotteskind. 

https://gematrie.holofeeling.net/בילד
https://gematrie.holofeeling.net/ער
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Nicht der Udo oder die Trixi oder irgend ein anderer Affe, sondern DU bist es. DU bist 
ganz allein. Und den Traum erlebst bloß DU. DU erlebst nur Deine IN<formationen. 

07:24 Und wenn Du an Dich denkst, dann brichst Du das erste Gebot: Mach Dir kein 
Bild von Gott. Du machst den Gott zu einem Affen. Und wenn Du an Gott denkst, 
was denkst Du wenn Du an Gott denkst? Du denkst an das Wort "Gott". Du denkst 
das Geräusch "Gott" 

Das ist nicht GOTT, das ist ein Geschöpf. Das ist etwas was Du in Deinem Kopf 
erschaffst. Und wenn ich jetzt sage: "Ja, was ist Gott?". Dann wirst Du mir das 
erzählen was man Dir in Elternhaus und Schule erzählt hat. Wenn Du kommunistisch 
erzogen wurdest dann heißt es: "Das ist ein Hirngespinst von religiös erzogenen 
Menschen" und wenn du religiös erzogen wurdest betest Du irgendeine Vorstellung 
von Gott an und dann zeige ich Dir 1000 verschiedene Religionen. Alle stellen sich 
den anders vor. 

 
08:03 Das ist alles 100%ig sicher. Und jetzt kommt was verrücktes: Du lebst in einer 

Welt, wo die Elite Deiner Welt, gleichgültig ob das eine religiöse, eine 
naturwissenschaftliche oder eine medizinische Elite ist. Diese Elite weiß nicht 
einmal was 100% sicher bedeutet. Ich werde Dir beweisen das 99,99999...% all der 
Sachen die Deine Menschen, die Du Dir ausdenkst, auch Du, als 100%ig sicher 
bewiesen ansehen, kannst Du nicht einmal überprüfen wenn Du wolltest. Das ist 
blinder dogmatischer Glaube. 

In der Wissenschaft nennt man das Axiome. Das griechische Wort axíōma (ἀξίωμα)  
heißt: Es ist würdig geglaubt zu werden. 

 

 

https://www.dwds.de/wb/Axiom  

https://www.dwds.de/wb/Axiom
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In jedem Wörterbuch wirst Du feststellen, ein Axiom ist ein Glauben den man nicht 
überprüfen kann, der aber allgemein gültig als richtig angesehen wird. Darum ist er 
würdig auch geglaubt zu werden obwohl man es nicht überprüfen kann. 

 

09:00 HOLOFEELING arbeitet nur mit 100%ig sicheren Fakten. Was sind Fakten? 

Ein Faktum ist eine hier und jetzt überprüfbare Tatsache. Kommt von lat. facere. 

 

https://www.dwds.de/wb/Faktum 

Die Tat besteht darin, das Du kleiner Geistesfunken an irgend was denkst. 

Das ist das Faktum. Und in dem Moment wo Du was denkst entsteht in Dir eine 
IN<formation. 

 
Und Du bist der einzige, der das sieht was Du selber erschaffst. Lass uns jetzt einmal 
an eine Erdkugel denken. Wo war die Erdkugel die ganze Zeit? Die hat nicht existiert. 

Bist du Dir 100%ig sicher? Meinst Du das irgendjemand die Erdkugel schon gesehen 
hat? 

 
09:40 Pass auf, bei HOLOFEELING, jeden dieser Sätze die ich Dir sage: Wenn Du 
meine Gedankengänge mitgehst kannst Du jeden dieser Sätze beschwören ohne 
einen Meineid zu schwören. Weil ich rede von dem was jetzt da ist. Du baust bei 
dem Wort Erdkugel irgend eine Vorstellung auf. Arbeitest Du mit einem anderen 
Programm, z.B. jetzt denken wir uns mal aus in einer chinesischen Sprache, das Du 
des Deutschen nicht mächtig bist, dann wird das Wort "Erdkugel" in Dir nur ein 
Geräusch sein. Computer sagt: Kann Datei nicht lesen. 

Was natürlich bei den ganzen "Klebern", es gibt auch keine Zukunft, versuche mal in 
5min was zu denken. 

Es ist ein Faktum, das Du jeden Gedanken den Du denkst, jetzt denkst. 

Und diese IN<formation die Du in Dir aufbaust wird mit dem nächsten Gedanken 
schon wieder zerstört. Das sind die Gedankenwellen. 

 

10:40 Und jetzt kommt die Sache: JCH BIN der Erste. JCH rede nur von Sachen wo 
wirklich jeder 13-jährige, ich mache immer gern meine Esther, die 16/17 ist, die sitzt 

https://www.dwds.de/wb/Faktum


Seite 458 von 1111 

mit solchen Augen da und folgt mir. Und ich sage: Kleines, Du musst trotzdem Dein 
Leben leben, geh in die Schule, halt Deinen Mund! Mach Dir Gedanken was die um 
Dich rum, was Deine Lehrer Dir erzählen, lerne das, auch das sind wichtige 
Puzzlestücke vom heiligen Ganzen. Die ergeben aber zusammengesetzt was 
vollkommen neues. Auch alle Religionen erzählen Dir das. Alles was in Physikbüchern 
und in Chemiebüchern drinsteht stimmt. 'Wirst Du von mir nie hören'. Was nicht 
stimmt ist die einseitige Auslegung Deiner Professoren, die ja nur nachäffen was ihre 
Professoren ihnen erzählt haben. Und wenn Du jetzt Physik studiert hättest, und da 
waren viele bei mir schon da die letzten 30 Jahre, denen habe ich allen gezeigt, das 
sogar die Formeln in ihren Physikbüchern, die Einsteinformel z.B.- übrigens mit 
Einstein hat die geistreiche Wissenschaft aufgehört und da ist die Hirnwichserei 
gekommen. Max Planck und alles was danach gekommen ist, sind Wahnsinnige. 
Diese Relativitätstheorie beweist Dir mit 100% arithmetischer Sicherheit das von 
außen überhaupt kein Licht in Dich reinkommen kann. Das steht in den 
Physikbüchern drin. Die lassen bloß was weg. Und die Menschen denken nicht 
selber, es sind geistlos nachäffende Affen. Du musst auch kein Klima retten. 

Weil die Welt in der Du Dich befindest ist ein Traum, da gibt's keine Erdkugel da 
außen. Welt ist genauso wenig Erde eine Kugel wie sie eine Scheibe ist oder war. 
Weil die Erdscheibe und die Erdkugel sind etwas, was in dem Moment entsteht wo 
Du's denkst. Du träumst jetzt! 

 
12:25 Und der träumende Geist kann sich nicht raussuchen was er träumt. Also 
werfe JCH DIR nicht vor das JCH DICH das jetzt träumen lasse. Was JCH DIR 
vorwerfe, das DU noch nie angefangen hast, versuchst selber zu denken und die 
Fehler in der Führerscheinprüfungsbogenwelt zu suchen. Und da wirst Du 
feststellen Du wirst zugeschissen mit Fehlern und mit Wahnsinn zur Zeit in Deiner 
Welt. Die Elite Deiner Welt. 

Übrigens als Jesus in der Bibel sage ich: Zeig mir die Weisen Deiner Welt und ich 
werde Dir sagen das alles - ich sag immer Vollpfosten sind. Schon aufgrund der 
Tatsache das meine Kindlichen Weisheiten - 1. und 2. Gebot, diese ganzen: "Sorge 
Dich nicht um morgen". Warum sollst Du Dich nicht um morgen sorgen? Es ist 
vollkommen unmöglich das morgen was passiert. Du kannst Dir jetzt denken das 
morgen was passiert. Wenn's passiert, passiert's jetzt. Weil alles was passiert jetzt 
auftaucht und jetzt wieder verschwindet. Das ist das ewige Hier und Jetzt. Das 
kannst Du überprüfen. 

Du weißt Trixi, die vorhergehenden Selbstgespräche, wo ich sage: Du kannst z.B. in 
5min nicht aufstehen  Selbstgespräch mit der Irene. 
https://youtu.be/4abL7CEp4pU?t=3049 

Das müsste einen normalen Menschen eigentlich weghauen, das Du irgend wann 
merkst: JCH bin wirklich der, der JCH zu sein behaupte. Und JCH ist nicht der Udo. 

https://youtu.be/4abL7CEp4pU?t=3049


Seite 459 von 1111 

 

13:43 Wie kann der das, höre ich dann, wie kann der die Boshaftigkeit. Wenn der 
doch DER ist, wieso wird der dann krank? Ich bin überhaupt nicht krank. Wieso 
schickt dann der Liebe Gott dem diese Krankheit? Wieso wurde ich ans Kreuz 
geschlagen? Ihr wisst überhaupt noch nicht ansatzweise mit Deiner Logik wie die 
Welt funktioniert. Ich sage Dir: Das Wissen Deiner Welt ist für mich das Wissen 
einer Schimmelpilzkolonie. 

Das was Du so hoch setzt ist so geistlos nachgeäfftes Wissen und Du kriegst sehr 
schnell mit, das sind Wahnsinnige die Du träumst. Die nimmst Du gar nicht mehr für 
voll. Die streiten um geistlos nachgeäffte Standpunkte. 

Die Mathematiker Deiner Welt - ich mach nochmal 'Mathematik': Ich nehme ein 
Wörterbuch in die Hand, weißt Du was das bedeutet? Das hat mit Rechnen nicht 
das geringste zu tun. 

Das Wort 'mathe (μάθημα) ' auf griechisch heißt einfach nur "Das gelernte Wissen". 
Und 'matik, matikos (ματικός)' heißt Dummkopf, Thor, Blödmann, Schwätzer. 

Eine Automatik, 'autos' heißt "Selbst"; eine Automatik macht etwas von selbst. Aber 
der, der das macht, eine auto-matikos ist ein Dummkopf, der weiß nicht was er 
macht und warum er das macht. Meinst Du Deine Automatik im Auto, wenn Du ein 
Auto mit automatischer Schaltung fährst, weiß die Automatik was sie macht? 

Das ist eine Auto-matik. Weil das heißt das ein Selbst ein Dummkopf, ein Blödmann 
ist. Ein Mathematiker ist ein Dummkopf, ein Blödmann. 'mathe' heißt das gelernte 
Wissen der geistlos das was man ihm erzählt hat, nachäfft. Jeder normale Mensch 
ist in Bezug auf religiösen und wissenschaftlichen Wissen ein reiner Mathematiker. 
Mit Rechnen hat das nichts zu tun. Arithmetik ist die Zahlen- und Rechenlehre, das 
ist ein Arithmetiker. Das ist das was ich Menschen zeige. 

 
15:43 Und dann muss man das Leben einfach über sich ergehen lassen. Diese 
Lügen, diese Machtgeilheit, diese Dummheit des Nachäffens. Breit ist der Weg der 
Masse in die Verderbnis. 

Weißt Du in der hebräischen Bibel gibt es zwei Wörter für Mensch: 

Das ist der ADaM Mda - das ist der nach Gottes Ebenbild, DU bist ein ADaM. 

Und es ist der ENOSCH swna. ENOSCH heißt in jedem Wörterbuch auch Mensch. 

ADaM heißt Mensch und ENOSCH heißt Mensch. 

Bloß ENOSCH heißt unheilbar, böse, krank, sterblich. Das sind die Affen die Du Dir 
ausdenkst. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אדמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנוש
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Und die Menschheit, die Menschen, die Leute auf hebr. heißt MeTIM Mytm. 

MT tm ist gestaltgewordene ER~Schein-UNG, das ist das hebr. Wort für "tot". 

Die Toten>des MEERES: Lass die Toten, es sind nur Gedankenwellen.  
Egal an wen Du jetzt denkst. Ich weiß das ist sehr hart, das gilt auch wenn Du an 

Deinen eigenen Körper denkst. Der hat keine Überlebenschance. 

 
Trixi, ich sag Dir jetzt: Das Ding, das neben Dir sitzt, ist ein vollkommen geistloser 
Zombie. Ein Affe mit einem Gehirn und der hat keine Überlebenschance. 

Und zu Dir sage ich jetzt: Wenn Du so alt bist wie Deine Mutti, ich sage das zu dem 
Geist der jetzt glaubt dieser Körper zu sein, dann hast Du einen komplett anderen 
Körper, dann bist Du auch so ein altes Suppenhuhn. 

Aber es hat an dem Geist nicht das geringste verändert. Du wirst eins merken: Deine 
Mutti, dieser Geist, der in dieser Rolle steckt, fühlt sich kein bisschen älter wie Du. 
Auch Deine Oma, wenn Deine Oma sitzt und ihren Körper anschaut, das ist wie 
wenn Du jetzt Deinen Körper anschaust, dann sieht Du halt einen Körper, wie alt bist 
Du jetzt? 25/26? 27. - Gut geschätzt. Deine Oma wenn dasitzt, der Geist der seinen 
Körper sich ausdenkt ist kein bisschen älter geworden. Man nickt, ne? Das ist der 
Preis des ewigen Lebens. 
 
17:46 Geist ist ewig, glaub mir. Da ist aber nur Einer, der uns denkt. Du denkst jetzt 
einer dieser Körper zu sein. Es ist alles ganz anders. Die Welt ist komplett anders, 
und Du kannst es auch keinem Deiner Figuren in Deinem Traum erklären. 

Und bitte lass uns jetzt einmal an Deine Oma denken. Meinst Du Deine Oma kriegt 
mit, das wir sie jetzt denken? Oder lass und jetzt mal an den Putin denken. Meinst 
Du der Putin kriegt mit das wir ihn jetzt denken? Meinst Du das er irgendeinen 
Einfluß drauf hat wie wir uns den jetzt denken? Wer bestimmt eigentlich wie wir uns 
den Putin denken? 

Das was Du geistlos nachäffst. Du kannst über den Menschen gar nichts sagen, weil 
Du den ja gar nicht kennst. Das gilt jetzt - Namen sind jetzt austauschbar. 

Du kannst etwas sagen über deinen Papa oder über Deine Oma, weil Du ein 
bisschen einen direkten Kontakt, wo Du sagst: "Ich kann beschwören da war das 
und das.." Über Putin und über alle Menschen die Du nicht kennst, kannst Du bloß 
das sagen was Du irgendwo aus einem Sammelsurium von unendlich vielen 
Perspektiven aus dem Internet nachäffst. Das gilt übrigens auch für Physikbücher. 

Das ist auch so ein Satz: Egal welche Seite Du mir in einem Physikbuch als Beweis 
zeigst, oder in irgend einem Buch, ich zeige Dir tausend Seiten zum selben Thema, 
wo was ganz was anderes drin steht oder das genaue Gegenteil. 

https://gematrie.holofeeling.net/מתימ
https://gematrie.holofeeling.net/מת
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Wurde jetzt der Jesus gekreuzigt oder nicht gekreuzigt. Ich zeig 
Dir den Koran und ich zeig Dir das neue Testament. Was 
stimmt? 

Ist der Henkel an der Tasse rechts oder links? 

Es hängt davon ab welche Perspektive Du verwirklichst. Aber 
egal welche Einseitigkeit Du glaubst, Du entheiligst damit Dich 
selbst. 

19:43 Wir schauen mal wie's weitergeht. Du triffst mich auch mittlerweile, Deine 
Oma und Opa, Gott hab ihn selig. Dem geht's sehr, sehr gut übrigens, das bin auch 
JCH. Es ist nur dieses JCH. Der vorm Bücherregal ist alle. Und er lebt alle seine 
Facetten. Und wenn JCH dann auftauche als Mensch, und jetzt ist es natürlich, Du 
hast ja den Udo noch wie ein kleines Mädel warst nur so am Rande mitgekriegt. 
Glaub mir, wenn wir zusammensitzen, ob deine Oma oder Opa bei mir waren oder 
jetzt mit der Hand voll Leute, ich habe keine Sekte um mich. Die Leute wo ich 
Kontakt habe kannst Du mittlerweile an 5 Fingern abzählen. Ich bin so normal, wie 
wenn ihr jetzt grillt, wenn wir zusammensitzen, hast mich ja auch schon erlebt, da 
bin ich so normal, da ist natürlich ein gewisser Respekt oder was auch immer da. Das 
löst sich irgendwann einmal auf, und dann ist man einfach bloß Familie. Da ist kein 
Besserwisser da, oder irgendeiner der wichtiger ist wie ein anderer. 
 
20:51 Mein Kabelstecker-Beispiel im Auto. Ich hab hunderte kleine Beispiele. Und 
dann wirst Du feststellen, die kleinsten werden die größten sein. Was ist wichtiger 
zum Autofahren? Der Motor oder ein kleiner Stecker? 

Pass auf: Ich stell ein Auto hin, ich gebe Dir einen Schlüssel, Du setzt Dich rein, Du 
drehst rum und es passiert nichts. Ich zeig Dir warum: Wir machen die Motorhaube 
auf und es ist kein Motor drin. 

Jetzt nehmen wir nochmal ein Auto, ich gebe Dir den Schlüssel, Du drehst rum, es 
passiert nichts, wir machen die Motorhaube auf, Motor ist da, ich habe nur einen 
ganz kleinen Kabelstecker, den habe ich nicht mal raus genommen aus dem Auto, ich 
habe ihn nur abgezogen. Das ist der, der den Strom zur Zündung führt, und Du 
kannst nicht fahren. Was ich Dir damit sagen will: In was für einen Wahn lebst Du, 
wenn Du meinst der Motor ist zum fahren wichtiger wie der kleine Kabelstecker. 

Und Du kleines, bist der Kabelstecker für die Welt, die Du Dir ausdenkst. Solange 
Du fehlerhaft nachäffst, wird die Welt die Du Dir ausdenkst so sein, wie Du sie Dir 

zur Zeit ausdenkst. Das heißt, wenn Du Deine Welt verändern willst, musst Du 
Deinen Glauben und Deine Vorstellung von Welt verändern. 

 
22:02  Wobei wieder das Wort Welt hebraisiert tlew heißt nur 'Brandopfer' 
B-rand. Ein polarer Rand. Das ist die Welt der Gedankenwellen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ועלת
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Du bist IM-ME²R, ohne wenn und aber. Ein träumender Geist aus dem taucht alles 
in ihm auf, und es spielt sich nur in ihm selber ab. 

Und alle Figuren die Du denkst kriegen das nicht mit. 

Also glaub ja nicht, wenn Du jetzt hier an deine Mutti denkst oder an den Udo 
denkst das die das mitkriegen was Du träumst. 

 
Aber das solltest Du Dir genau von Deinem Papa oder Deiner Oma oder Deiner Mutti 
erzählen lassen, wenn Dich das interessiert, das ist ein Akt von Reife. 

Und ansonsten spielst Du Dein Leben in Deiner Rolle ganz normal weiter. 

Das sind Lernprozesse, da mische ich mich auch nicht ein. Du kannst auch nirgends 
eintreten, austreten - das wird nur Geist verstehen, und Du wirst sehr schnell 
merken, wenn Du dann begeistert bist, wenn Du da in einem gewissen Maß infiziert 
wirst. Es ist ein langsamer Prozess. Dann möchte man so gern das mitteilen und Du 
rennst nur gegen - Du wirst immer mehr merken das die Masse um Dich herum null 
Interesse hat. 

23:06 Du bist plötzlich wenn Du ein Erster wirst ein Spinner, weil alles was Du 
behauptest für einen der normal ist, normiert ist, geistlos nachäfft wie eine 
Maschine. Ist das was Du sprichst vollkommen unlogisch. Und jetzt mache ich 
wieder schnipp und jetzt denkst Du an Deinen Kopf. 

Übrigens: Dein Kopf ist ein Chet. Das heißt eine Kollektion. Das heißt wenn Du an 
Deinen Kopf denkst, denkst Du zuerst einmal nur: 'Kopf'. 

In dem Moment denkst Du z.B. nicht an Deine Nase. Das ist wie wenn Du jetzt die 
Tastatur anschaust, die jetzt übrigens die ganze Zeit wieder nicht da war. Die war 
keine IN<formation. Es ist ein ständiger Wechsel von IN<formationen. Und das spielt 
sich in Dir selber ab, und es kommt alles aus Dir. Das heißt das ganze Wissen Deiner 
Menschheit ist in Dir drin. 

Du hast bis jetzt immer gesagt, ja der Einstein hat die Relativitätstheorie erfunden. 
Nein, Du erschaffst in Dir einen Einstein, weil der auf Deinem Matrixprogramm drauf 
ist. Hätte man Dir nichts von einem Einstein erzählt, würdest Du Dir auch keinen 
Einstein ausdenken können. Denk einfach an einen Computer. Wenn da nicht auf 
Deiner Datei ist die Du zum denken benutzt, auf Deinem Intellekt ist - Du bist wie ein 
Computer und Dein momentaner Intellekt den Du zum denken benutzt ist wie das 
Programm und die Software die Du in Dir trägst. Das ist Dein Intellekt. 
 
24:43 Wenn man Dir in der Schule erzählt hätte der Einstein ist ein großer 
Bäckermeister und der hat den Einstein-Striezel erfunden, dann würdest Du bei dem 
Wort Albert Einstein an einen Bäckermeister denken. Was übrigens interessant ist 
mit dem "Wiener Würstchen" Die Wiener Würstchen heißen ja in Wien Frankfurter, 
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weißt Du das? Weißt Du warum? Die Würstchen die in Deutschland Wiener 
Würstchen heißen, genau dieselben Würste heißen in Wien Frankfurter Würste. 

Hast Du Dir mal die Frage gestellt warum?. Ich werde es Dir erklären: Diese Würste 
hat ein Frankfurter Bäckermeister erfunden, eine Frankfurter Bäckerei und das ist 
der Bäckermeister Wiener gewesen. Er hat mit Nachnamen Wiener geheißen. 
 
25:39 Das ist eigentlich hier das Problem. Und Du merkst es, wer weiß das? Du 
musst im Hintergrund immer wieder forschen und dann drehen sich die 
Puzzlestückchen plötzlich, ja was stimmt jetzt? Sind es Wiener Würste oder 
Frankfurter Würste. Man muss zuerst einmal nachforschen und dann bleiben die 
meisten Menschen bei einer kleinen Facette stehen, und die ist Ihnen dann logisch 
und es gibt noch 1000 andere Erklärungsmodelle. Glaub es mir. Aber jetzt lassen wir 
es gut sein. 

(Trixi:) Wir tragen Dich in uns. 

Was bleibt Dir anderes über? Dito. Was wäre ich ohne Euch? Bin ich ein Pups in 
Deinem Kopf und dann bin ich wieder weg wenn Du mich nicht denkst. Dasselbe gilt 
für jedes andere Ding das Du Dir ausdenkst. Es gibt ein verbindendes Parameter. 
Diese einfachen Sätze sind 100%ig sicher. 

Was hat ein Känguru in Australien, ein Neandertaler in der Steinzeit und der 
Eiffelturm in Paris gemeinsam? Den Geist der sich jetzt das in seinen Kopf 

hineindenkt. Das ist GEIST. 

 
Und sobald wir von Geist reden ist Geist schon wieder ein Gedanke. Der ist etwas 
nicht denkbares und das ist ewig. In der Physik ist das E². 

Alles klar ihr zwei? Sag einen lieben Gruß an wen auch immer, den ihr euch 
ausdenkt. Abgesehen davon, die kriegen das sowieso nicht mit. ☺ 
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11.04.2023  Dies ist ein "SELBST-GE²-SPR-ÄCH"(!) und eine "XP/☧ 
ST~AND/H~AND~Pauke"! 
https://www.youtube.com/watch?v= 3pzXVu9dIIM 

Schlüsselworte: Bernhard Senza, Daten, Gebet, Free guy, NPC, Hermann van Veen, Gefängnis 

 
00:07 Jetzt machen wir mal eine technische Erklärung, weil ich so oft Nachfragen 
kriege: Was ist mit dem "Bernhard Senza", den wir uns jetzt ausdenken, wo diese 
Wörterbücher und auch diese schönen Schriften drin sind. 
(https://web.archive.org/web/20230301113930/https://bernhard-senza.com/) 

 

Für den Bernhard Senza gilt das was für jeden anderen Menschen gilt, wenn Du an 
ihn denkst, Du erschaffst ihn hier und jetzt in Deinem Kopf. Das ist das was ist. 

Wenn man sich mehr mit Sprache beschäftigt hat ist das sehr, sehr hilfreich 
gewesen. Da mache ich jetzt mal eine kleine Erklärung dazu. 

 
00:57 Die Wörterbücher Latein-Deutsch und Griechisch-Deutsch die bei 
www.bernhard-senza.com  benutzt wurden gibt es auch bei www.zeno.org  

http://www.zeno.org/Kategorien/T/Pape-1880?fr=A 

http://www.zeno.org/Kategorien/T/Georges-1913?fr=A 

Wenn Du was suchst, hast Du genau die selben Einträge. 

Du kannst auch suchen, wenn Du ganz nach unten fährst: 

 

Bei dem griechischen Wörterbuch muss man wissen das die griechischen Zeichen 
anders eingeteilt sind: 

https://web.archive.org/web/20230301113930/https:/bernhard-senza.com/
http://www.bernhard-senza.com/
http://www.zeno.org/
http://www.zeno.org/Kategorien/T/Pape-1880?fr=A
http://www.zeno.org/Kategorien/T/Georges-1913?fr=A
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z.B. C  führt Dich zum g:      (z.B. für θῆτα /Theta  hhta eingeben) 

 

Und bei dem Bernhard Senza sieht das so aus, das er nur diese Datei, denken wir uns 
jetzt natürlich alles aus, aber es ist im Hintergrund immer alles gleichzeitig da, das er 
schlichtweg ein kleines Programm geschrieben hat und sich diese ganzen Daten 
rauskopiert hat in das Programm rein, das man das eingeben kann. 

Also es ist diesbezüglich immer noch da. Bloß der Bernhard Senza fehlt. 
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03:35 Und jetzt habe ich da Reklamationen bekommen. Und die schauen wir uns 
jetzt mal an. 

Das fängt also hier an: 

 

Der Andreas hatte Kontakt mit dem Reto, ich selber maile ja überhaupt nicht mit 
Menschen, ich halte mich vollkommen raus. Ich hab noch nie zu jemand gesagt er 
soll dieses oder jenes machen, eine Internet-Seite machen, das fällt denen ein. 

Das ist jetzt genau dieses Prinzip: JCH spreche zu Dir mit Deiner Stimme, es fällt Dir 
einfach ein. 

Der Artur, der Reto oder der Heiko, die haben in sich das Gefühl gehabt es tun zu 
müssen. Da ist auch nicht irgendeine Stimme die in Ihnen auftaucht, das sind ihre 
eigenen Gedanken. Ich spreche mit Deiner Gedankenstimme zu Dir. Jetzt rede ich 
natürlich nicht als Udo, sondern als der der ich bin. 

Da ist zuerst einmal das wichtige, das ich sage: JCH BIN DU. 

Das ist das Spiel zwischen JCH und ICH. 
 
05:07 Jetzt kommt dann hier, das ich darauf reagiert habe: 

 

Und da schreibe ich in Klammern: (Schwankender Geistesfunken: „G-EHE 
ICH“ <O~DeR  gehe ich nicht?) 

Also pass auf, wir denken uns jetzt einmal folgende Situation: Dich kotzt der Chat an 
und Du gehst aus dem Uni-Chat raus. Und dann meinst Du, dann kriegst Du Frieden. 
Es ist ein Nicht-Einverstanden-sein mit irgend etwas. 
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Da spreche ich jetzt einige ganz gezielt an, z.B. ob das eine jetzt ausgedachte Ruth ist 
oder ein Andi ist, der den Chat verlassen hat, wieso auch immer Seine Logik was in 
Dir erklärt. 

Das kannst Du beobachten. 

Ich habe in einem UP-Date geschrieben es ist ein Privileg in diesem Chat zu sein. Es 
bezieht sich auf den Geist, nicht auf die Personen. 

Jetzt ist es so, angenommen Du bist ein Bernhard Senza Programm, und jetzt stellst 
Du fest, da Außen ist ja nichts, da Außen ist überhaupt nichts, für wen mache ich das 
eigentlich? 

Und er meint jetzt frei zu werden, indem er einfach sagt: „Dann brauche ich ja die 
Internetseite nicht, ich kann ja dann meine Internetseite löschen.“ 

Ich könnte jetzt z.B. sagen: Der Artur könnte ja die Holofeeling Internetseite löschen, 
es ist ja da außen eh keiner der das liest. Das ist zwar ein Gedanke, aber der ist 
einseitig. Es ist ein großer Unterschied was Du löscht. 

Wenn ich jetzt z.B. als Udo sage: „Ich habe hier 1996 ein bestehendes Tonstudio, ein 
HIFI-Studio besessen und ich habe das in meinem Kopf gelöscht indem ich alles 
hergeschenkt habe“ - ist das was ganz was anderes wie wenn ich jetzt so eine 
Internetseite lösche. Wenn der Arthur oder der Heiko sagt: Ich lösche meine 
Internetseite, da Außen ist ja keiner der das liest. Das ist richtig, aber er selbst ist 
gleichzeitig viele verschiedene Geistesfunken und er unterstützt sich mit dieser 
Weisheit selbst. D.H. er verschlechtert seinen kollektiven geistigen 
Wachstumsprozess, weil er sich selbst Daten die dadurch zugänglich werden, 
Wissen, geistreiches Wissen das zugänglich wird in seinen anderen ICH-Versionen, in 
seinen anderen Träumen, nicht mehr zugänglich macht. 

Das ist ein Unterschied ob ich jetzt was zum Teufel hau, weil ich festgestellt habe, 
das macht ja keinen Sinn in Bezug auf MICH SELBER oder solche Sachen. 

Darum schreibe ich: Ein Schwankender Geistesfunken: „G-EHE ICH“ <O~DeR  gehe 
ich nicht? 

Du wirst dadurch Deine Traumebene nicht verlassen, wenn Du meinst Du hättest 
irgend was begriffen und da sind sowieso keine anderen. 

Das ist richtig, da sind keine anderen da Außen, die das lesen.  
Es bist aber DU, mit einem anderen Programm. Wer hören kann der höre. 

 
Drum schreibe ich: MANN kann SICH SELBST...< nicht durch das Löschen „seiner 
eignenen Internet Seite“ oder das Verlassen einer solchen, z.B. des HOLOFEELING-
UNI-Chats zu dem machen... „WAS MANN IM ME²R IST.“ 
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Das sind doch immer noch Ego-Getriebene Aktionen. 

Was IM-ME²R JCH UP Dir...<Tier? damit auch sagen will. 

Wenn ich etwas habe, was mICH selbst in meinen anderen Versionen unterstützen 
kann, mICH an mICH selbst zurückzuerinnern, wieso soll ich das dann löschen? 

In Bezug auf den Chat: Wenn das wieder ein Laber-Chat wird und das regt mich auf, 

- man muss immer wissen, warum machst Du das? Du musst Dich immer fragen: 
Warum mache ich das was ich mache? Und Du wirst dann in der Regel immer 
wieder beim Kaufmannsdenken landen. 
 
10:00 Dazu hat übrigens unser Holger sich sehr viel Gedanken jetzt gemacht in 

einer ganz einfachen Zusammenfassung:   Gebet 

Wenn Du Dir den Bernhard Senza als Person Dir jetzt denkst, dann schau, auf dieser 
Seite waren einige Bernhard-Senza-Schriften, die sind zu 100% reines HOLOFEELING. 
Das heißt, der Bernhard Senza, sollte es den jemals da außen als Person gegeben 
haben was wir gleich wieder streichen können ist nur wieder einer Schreibstift wie 
ein Jakob Lorber oder wie eine Bertha Dudde. Es sind Werkzeuge die ich benutze, so 
wie ich den Andreas Baumgärtner benutze, so wie ich den Heiko, den Reto, den 
Artur, die Diana und noch viele andere benutze. Um mir selbst in einer komplexeren 
Form von Mensch bewusst zu machen wer JCH BIN. Und das Spiel zieht sich über die 
Ewigkeit. Wer hören kann der höre. 

 
12:16 „Daten klauen:“ Das ist auch so eine Sache: Dir gehört alles was Du Dir 
denkst. Du hängst immer noch in diesem System. Ich sage da zu der einen Seite: Gib 
dem Kaiser was des Kaisers ist, Du musst es komplett trennen, aber mach Dir 
bewusst: 

Solange Du den Punkt erreicht hast das Du weißt das Du jetzt träumst, ist alles, 
komplett alles was Du denkst ist Dein. Das bedeutet nicht nur das es Dir GE²-hört, 
DU BIST es. 

Der Sprung besteht darin, das Du von der Verwechslung, DICH mit einem 
bestimmten Gedanken zu verwechseln, den Du "ich" nennst, das ist der Bruch des 
ersten Gebotes: Mach Dir kein Bild von Gott. 

Wenn Du schon ein Bild von Dir machst, dann mach unendlich viele Bilder von Dir 
und jedes dieser Bilder ist ein Puzzlestück von Dir selber. Das heißt Dein Körper ist 

nicht mehr diese Trockennasenaffenkörper sondern Dein Körper mit 
HOLOFEELING wird Deine Traumwelt. 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Gebet.pdf
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Das heißt dieses eine Objekt Körper, der innerhalb Deines Lebens vom Säugling bis 
zum Greis sich eh ständig im Jetzt -Bild-Bild-Bild- sich verändert wenn Du dran 
denkst. Jedes Mal neu entsteht. Wird jetzt zu einem Film. Und dieser eine Film ist 
eine Kollektion von unendlich vielen eigenständigen Bildern, die Puzzlestückchen 
sind, die den Film ausmachen. 

Und dann begreifst Du diesen Satz: Schaue ein Holz an EZ Ue 70-90 - Eine 
augenblickliche Geburt - und Du siehst mich. Spalte das Holz und Du siehst mich. 

Das ist eine Gedankenwelle. 

Schau den Stein an EBEN - und Du siehst mich. Das ist These, Antithese, Synthese. 

Das ist die Symbolik dahinter. 

 
13:59 Jetzt habe ich hier: 

Die Daten SIN~D nicht „seine Daten.“ 

Die Daten von irgendeinem ausgedachten Menschen. 

E²S <SIN~D> UNSER-E² <Daten! 

Und jetzt muss ich wissen was diese Daten  DaT td 4-400   

 

WIR JCH+ICH schaffen diese Anordnungen. Und das ist das Gesetz, der Glaube. Das 
sind die Verordnungen, und die Daten sind mehr oder weniger dieses Hingesetzte, 

 DTN Ntd 4-400-50 

Gesetz  Der Geist in Form von E² setzt etwas in sich hinein, nämlich eine 
Gedankenwelle. OK? 

 
14:59 Nochmal ein Schreiben: 

 

Die Geschichte Meta und Andreas sind so eine Sache, da müssten wir - die alten 
Hasen die schon in Almena waren: Die hat nichts verlassen, sondern die wurde 
Heimgeholt, so wie ein Klaus Heimgeholt wurde, die Schwierigkeit: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עצ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=דת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=דתנ
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Deine Welt die Du träumst, wenn Du jetzt das Andreas-Leben hast, das 
„angepisst“ ist richtig. 

„Eingeladen ist“  man sollte sich schon etwas bemühen, der UNI-Chat ist einfach 
ein Chat. Nochmal, es bezieht sich nicht das die Menschen die Du Dir jetzt denkst, 
diese Namen die hier auftauchen in diesem Chat, das die irgendwas besonderes 
sind. Es ist ein einziger Geist, diese Kette an Menschen, diese 171 Teilnehmer, das ist 
ein Geist. Das bist Du in verschiedenen Formen. Und da sind jetzt die, die viel 
Schreiben nicht unbedingt die Besser-wissenden, da sind sehr, sehr viele die im 
Hintergrund sind und sich das anschauen. Die sind eigentlich fast schon einen Schritt 
weiter, und schau einfach wie Du die einzelnen Einträge interprätierst. 

Aber es bleibt das was ist, es existiert auch nur wenn Du's denkst. Das ist eigentlich 
hier das wesentliche. Es existiert nur wenn Du es denkst. 

Und man muss sich schon ein bisschen dafür interessieren, jetzt in Deiner 
Personifizierung das Du sagst: "Ich möchte da wieder rein". Das mit dem alten Chat, 
das Totlabern war vollkommen in Ordnung wenn man rausgeht, das hat aber nichts 
mehr das man was ablehnt zu tun, das ich etwas nicht haben will. Dazu liest Du ganz 
einfach dann diesen Eintrag vom Holger.  Gebet 

Da ist eigentlich wieder alles in ganz einfachen Worten erklärt. Und ich kann Dir nur 
sagen: Ohne die Grundlagen der Vatersprache installiert zu haben in Dir, hast Du 
keine Chance diese unendliche Tiefe zu verstehen. Wenn ich immer wieder darauf 
hinweise: Jedes Wort wird ein 400-Seiten Buch. Und glaub jetzt nicht das ein 
Andreas Baumgärtner oder unser Andi, der den immer überarbeitet und die neuen 
Daten vom Reto mit einflechtet, das der irgendwie mehr verstanden hätte. Das sind 
Programmierer. Ich weiß nur beim Andi, den denken wir uns jetzt aus, der hat lange, 
lange Zeit, wo er den Gematrie-Explorer mit programmiert und überarbeitet, der 
konnte nicht einmal sagen z.B. G oder Nun, was ist das für eine Zahl, was das für ein 
Zahlenwert ist. 

Wo hast Du Deinen Focus drauf? 

Ich muss nicht irgendwo raus oder reingehen, das sind alles nur Gedanken, es ist 
Selbst-Verarschung was ihr macht. 

Und auch hier diese Sache: 

 

Das träumst Du. Die Meta, die Du Dir jetzt ausdenkst, kriegt das überhaupt nicht mit. 
Das erkläre ich immer wieder das Prinzip. 

Den Traum erlebt nur der Geist der träumt. Und der einzige den ich prüfe, das ist 
eine Führerscheinprüfungsbogenwelt, das ist der Geist der träumt und nicht 

irgendwie ein Antagonist im Traum. Wenn Du das noch nicht wirklich gecheckt hast 
bist Du hier fehl am Platz. 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Gebet.pdf
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19:36 Ich mache eine kleine Geschichte dazu: Wir sitzen zusammen: Jana, Nadia, 
meine Marion und ich. Jana ist die Tochter von der Nadia. Es ist einfach: Du hörst 
wieder nur Worte, Du denkst Dir jetzt was aus. Es ist schon hochinteressant, wenn 
Du das Wort Nadia hörst, je nachdem welches Programm Du hast. An wen denkst 
Du bei dem Wort "Nadia"? Wie ist die Nadia, die Du Dir ausdenkst? Sie wird zu sein, 
wie sie von Dir gedacht wird und sie existiert nur dann, diese Nadia, wenn Du sie 
denkst. Und ich sage jetzt, auf der Bröselebene ganz normal zu ihrer Tochter: Pass 
auf, Dir muss eins klar sein - dieses Zombie-Ding, wie ich das auch schon oft genannt 
habe - und jetzt frage mal Deine Mutti: Ich behaupte Deine Mutti hat das letzte 
halbe Jahr seit der Klaus gestorben ist (Janas Vater), hat die mit Sicherheit zigmal so 
oft gelacht jeden Tag, wie die 10 Jahre vorher. Das ist ein 100%ig sicheres Faktum. 
Die pure Lebensfreude mit HOLOFEELING. 

Jetzt kommt die große Schwierigkeit "seit der Klaus gestorben ist". "Seit ich meinen 
Klaus erlöst habe" - Ich kann ein Programm nicht erlösen. Es ist immer derselbe 
Geist. Der Geist der die Rolle des Klaus spielt ist auch der Geist der die Rolle der 
Nadia spielt, die Rolle des Udo spielt und der Geist der jetzt glaubt der zu sein der 
jetzt vorm Computer sitzt und sich dieses Video anhört. Was Du erlebst hängt von 
Deinem Programm ab. Es ist immer derselbe Computer wie ich das nenne. Es ist nur 
ein anderer Schwamminhalt. 

Und wieso ich jetzt diese Geschichte erzähle. Das in dem Moment die Nadia 
zusammenzuckt. Und dann sage ich: So, und jetzt hast Du ein schlechtes Gewissen 
gehabt, weil sie hat ihren Klaus über alles geliebt. Und sie muss sich eingestehen, 
weil ich sage sie hat das letzte Jahr seit der Klaus weg ist, den wir uns jetzt 
ausdenken, der ja sowieso immer nur existiert wenn er gedacht wird, sie viel mehr 
gelacht und viel mehr Lebensfreude gehabt hat wie mit dem Klaus, hat doch nichts 
mit dem Klaus zu tun. Das Ego baut sofort - Moral - ein schlechtes Gewissen auf. 
Diese Erkenntnis ist ganz ganz wichtig. Das Ego baut ein schlechtes Gewissen auf. Du 
musst doch kein schlechtes Gewissen haben. 

 

22:07 Um das nochmal zu unterstreichen habe ich diese Stelle noch mit reingestellt 
bei 186.  „WIE-JCH-TIK“ 

https://youtu.be/Sp9rOY_pXBI?t=186     Bertha Dudde 4892   92  Testudo 

 
22:49 Ganz, ganz kurz mache ich diese Geschichte nochmal, es ist nämlich sehr 
wichtig: 

Ich habe in einem Selbstgespräch schon mal darauf hingewiesen, um das nochmal 
klar zu machen mit dem Programm und dem Geist der was erlebt: 

Wir sind auf einer Fahrradtour, wir kommen - da sind dann Ziegen, ist eine sehr 
lustige Geschichte, wir haben unendlich viel gelacht. Eine Ziege steht in so einem 

https://youtu.be/Sp9rOY_pXBI?t=186
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Gatter auf einem Tisch und darunter sind zwei weibliche Ziegen. Wir halten mit den 
Fahrrädern, gehen an den Zaun, dann kommen die zwei weiblichen Ziegen auf uns zu 
ich sag dann immer: "Na ihr Deppen?", ich streichel die Ziege, ist eine lange 
Geschichte. 

Auf jeden Fall springt dann der kleine Ziegenbock von dem Tisch runter und kommt 
auch. Der will auch gestreichelt werden. Und jetzt hochinteressant, man kann das 
fast nicht nachmachen: Während ich den Ziegenbock streichel, die zwei Lachen, die 
waren dabei diese Pixelmännchen, sind natürlich nur wieder Gedanken, keine 
Vergangenheit. Hält die eine Ziegin ihre Schnauze unter den Schwanz von dem 
Ziegenbock und tritt die Schnauze förmlich hier bei ihm hinten ins Arschloch rein. 

Und dann macht sie ein Geräusch wie "Bäh". Dann nochmal, noch lauter: "Bääh" 
Und dann mussten wir natürlich lachen, weil das war wie ein Mensch angeekelt 
dieses Geräusch ausstößt. Das ist dieses Lachen. Die Lebensfreude. Und dann schaue 
ich die Nadia an und dann sage ich zu ihr: "Pass auf, wenn jetzt unser Klaus dabei 
wäre, der hätte da dran auch Freude, dem hätte das auch Spaß gemacht" 

Die Nadia sagt: "Aber 100%ig" - bejaht sie das. 

Und dann kriegt der Udo eine ernste Miene und sagt: „Blödsinn!“ Und dann sind sie 
still. Dann sage ich: Du hast das wesentliche immer noch nicht verstanden: Der 
Klaus, den Du Dir jetzt ausdenkst ist nur ein Symbol für ein Programm. Und ein 
Programm als Ding an sich kann keine Freude haben. Es kriegt nichts mit, was es 
macht. Es ist wie eine KI, eine NPC eine non person-Figur (non player-character 
https://de.wikipedia.org/wiki/Nicht-Spieler-Charakter) 

in einem Computerspiel. Ein non-person-character. Ein keine-Person-Charakter in 
einem Computerspiel. So nennen das die Spieler wenn man sich da auskennt. 

Ich formuliere das anders: Wenn Du Geist, der DU jetzt mit dem Nadia oder mit dem 
Holgerprogramm so viel Freude hattest während dieser Situation die ich in Dir 
auftauchen ließ, und im Detail hat das Nadia und das Holger-Programm lachen 
ausgelöst wie das aufgetaucht ist in dem Traum. Wenn Du Geist jetzt mit dem Klaus-
Programm laufen würdest hättest Du bei dieser Situation, bei diesem Reizauslöser 
die selbe Freude empfunden. Das ist eine korrekte Ausdrucksweise. 

Da trennt sich wirklich geistreiches Reden und Denken von bloßen geistlosen 
Geschwätz. 
 
26:04 Diesbezüglich weise ich jetzt hier - aktuell ist ja "Free Guy" gelaufen. 
(https://www.youtube.com/watch?v=dzS7hsSfjGM). 

Ältere Menschen die sich mit Computerspielen nicht auskennen können mit dem 
Film überhaupt nichts anfangen. Was ich aber ganz kurz daran anspreche: 

Diesen "Free guy" nennt man ja „blue shirt guy“  Das Blaue ist ja der Körper. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Nicht-Spieler-Charakter
https://www.youtube.com/watch?v=dzS7hsSfjGM
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Dieser blue shirt guy ist eigentlich, die haben immer gemeint es ist ein Spieler 
Charakter. 

Aber interessant ist das es sich jetzt dreht. Dieser NPC (Non person character) die 
sind der Geist. Ein Geist der weiß das er keine Person ist, das ist ein Geist. Und die 
Geister die meinen sie sind die Personen, diese darstellenden Avatare die sind kein 
Geist. 

Das heißt die Spieler die Du Dir jetzt ausdenkst, die Videospiele spielen und sich 
selber erleben als Avatare bzw. Protagonisten in dem Videospiel, diese Spieler, das 
sind bloß Charaktere die Du Dir ausdenkst. Der eigentliche Geist das bist DU. 

Und jetzt ist diese schöne Situation das da ja eine angebliche reine KI, eine 
Computerfigur, ein Programm anfängt zu erkennen das es ein Programm ist. Das 
kann aber ein Programm nie erkennen. 

Jeder normale Mensch, auch Du jetzt in Deiner Personifizierung ist ein ChatBot. 
Dieses GPT - Dein Intellekt, den Du zum denken benutzt, Dein Schwamminhalt, und 
ich betone nochmal, dieses Schwamm-Beispiel ist so unendlich tief. Wenn Du 
irgendein Rechthaber bist, wenn Du in einer Sekte, in einer Religion hängst, egal was 
Dir gefällt, was Dir schmeckt, was Du als schön ansiehst, bestimmt dieses Programm 
das Du Dir nicht raussuchen konntest. Und wenn Du das jetzt registriert, was JCH DIR 
GEIST der Du Dir jetzt dieses Gespräch ausdenkst jetzt sage, dann bist Du Geist. 

Und Du wirst feststellen in Deinem Alltagsbewusstsein wirst Du das immer und 
immer wieder vergessen. Und die Welt spricht zu Dir. Diese vielen Filmchen. Wenn 
ich jetzt das letzte UP-Date mit dem André Heller, wenn wir das Wort für Wort 
durchgehen. Wenn Du die Grundlage der Vatersprache hast wirst Du immer mehr 
begreifen das bei jedem einzelnen Wort das Du anschaust würdest Du am liebsten 
anhalten und kannst Dich 2-3 Stunden..., das ist gleichzeitig da. Das ist immer 
wieder, wie wenn ich sage: Kannst Du lesen und schreiben in Deutscher Sprache? 
Dann sagst Du "JA". Weißt Du was hinter diesem "Ja" für ein Wissen ist, Wieviel Du 
mir jetzt erzählen könntest? Was Du nur ein Wort benutzt, nämlich "Ja". Und das gilt 
für jedes Wort. 

 
29:03 Wir schauen mal ganz kurz das an - 30sec, ein Clip -, und dann lassen wir gut 
sein: 

https://www.youtube.com/clip/Ugkx4O7e0wODr3U8qIKNR-Y2x8Dp0LIG8wZ6 

Jemand geht einfach los, übers Wasser 

 "Gehen sie nicht über Los, gehen sie direkt ins Gefängnis"  Monopoly 

Los = PUR rwp 80-6-200 Das Losgemachte, Das ist dein Schicksal das Du Dir selber in 
Dir losmachst. Der Zufall  was Dir zufällt. Da gibt's keine zufälligen Zufälle. 

 

https://www.youtube.com/clip/Ugkx4O7e0wODr3U8qIKNR-Y2x8Dp0LIG8wZ6
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
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Hochinteressant der Totalwert 286. Da ist der LOGOS von UP86 oder die Logik von 
einem blauen U.P. - Das ist im Prinzip dasselbe. 

Das heißt es bricht etwas auseinander, weil Du etwas losmachst. Darum ist es 
zerbersten, wir wissen ZR = Die Geburt einer Berechnung = Zur Form werden, fest 
werden. Und das ist im (B) Ersten. Das befindet sich, das spielt sich im Ersten ab. DU 
bist der Erste. Alles was der Erste behauptet - DU bist JCH - kann jedes Kind sofort 
überprüfen wenn man die Vatersprache versteht. 

Jetzt ist natürlich das wir wissen, das dieses P auch F ist, Das U auch Ü und W, und 
dann das FORM zur FORM werden ist auch - FOR- kann ich das lesen. Die Form die 
Du annimmst, Du hast erst dann eine Form, wenn Deine Oberfläche zerbricht. Und 
die Gedankenwellen, denke an meine 200g rote Knete. 

Ist das ein Zufall? Es gibt keine... 

 

Darum ist FÜR>CH-TEST FUR = PUR  Los, Schicksal - da muss man sich reinlesen - 

 

NUR = Existenz einer aufgespannten Berechnung = ein flackerndes Licht; Bild-Bild-
Bild-Bild-Bild 

Weiter im Text: Übers Wasser 

Ü = Doppelt aufgespannt 

B-ER Polar erweckt BR = Das Äußere. Das sind die Gedankenwellen, das ist die Welt. 
WELT = B-Rand-opfer. Der polare Rand. 

Du musst es von Augenblick zu Augenblick opfern. 

Jemand bricht einfach ein auf dem Eis 

BRICHT 

BR = Das Äußere, denke an den Brand, das Brandopfer 
ist eine ich-Erscheinung (T) 

Wir können das RICH-T natürlich einzeln lesen. Das ist eine Unterform von RUCH 
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B-RICH xyr 200-10-8 heißt: Im (B) Geruch GE²=GEIST. IM GE²-RUCH, das ist BRICH 

Das heißt dann natürlich auch Duft. Du wirst zu einer Facette (F) die in Erscheinung 
(T) tritt - blau gelesen. 

Es ist gut wenn man weiß: In jedem Fötus wohnt ein Greis 

Es ist gut: TOB bwj 9-6-2 = hebr. für gut 

 

Güte, Wohlgeruch; eine gespiegelt aufgespannte Erscheinung - da außen 

Aber bewusst gelesen: Der Kopf des Schöpfergottes RAI - der Spiegel, im Zentrum, 
denke wieder an meine Camera obscura, vorm Spiegel - hinterm Spiegel  ist alles 
im Spiegel. 

Es ist gut wenn man weiß: In jedem Fötus wohnt ein Greis 

Das heißt im Anfang, das Buch: In der ersten Seite in dem Buch ist auch die letzte. Es 
ist dasselbe Buch. Stimmt oder stimmt? 

Mit jedem Schritt setzt man sein Leben aufs Spiel. 

Das ist die Schleife. Fragen? 

 
34:16 Ich könnte jedes, egal was Du mir gibst, jede Kleinigkeit spricht zu dir 
HOLOFEELING. Früher habe ich immer gesagt: Bring mir eine Maggi Tütensuppe und 
wir schauen die Magie der Tütensuppe und ich zeige Dir was da alles draufsteht. Du 
kriegst aus denselben Worten einen komplett anderen Kontext. Das ist die 
Verzauberung Deiner Traumwelt. Und mit der Vatersprache bist Du in der Lage, weil 
Du, wenn Du was liest, immer wieder wiederhole ich dieselben Sätze. "Er sacht ja 
immer wider dasselbe" Diese unendliche Arroganz Deines Egos. Zu meinen Du 
wüsstest was. Und nochmal: 

Nichts und niemand den Du Dir ausdenkst bekommt das mit was Du Dir denkst. 
Das Du ihn denkst und wie Du ihn Dir denkst.  

Du meinst Menschen die Du Dir denkst, die jetzt 100%ig sicher nur 
IN<formationen von Dir sind können sich irgendwie raussuchen das sie so sind 

wie sie von Dir gedacht werden. Das gilt sogar für den an den Du denkst, wenn Du 
an Dich selbst denkst. Den Traum erlebt nur der Geist der träumt. Und Du wirst 
bis in alle Ewigkeit leiden, bis Du anfängst Dir bewusst zu machen: Was bin ICH 

und was seine meine Gedanken. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ריח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טוב
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Die Antwort ist ganz einfach: ICH BIN IMME²R, aber dieses ICH das DU jetzt denkst, 
„ICH BIN IMME²R“ ist schon wieder ein Gedanke. DU bist etwas Undenkbares. Und 
wenn Du das immer wieder vergisst, Du wirst solange nicht wirklich auf die 
nächsthöhere geistige Ebene Dich aufbewegen, JCH lass DICH aus dem Gefängnis 
nicht raus obwohl die Türen offen sind, JCH und jetzt mache ich die andere Seite, JCH 
halte DICH in dem Gefängnis gar nicht fest, das ist meine Geschichte mit dem 
Gefängnis, wo jeder eingesperrt ist, der keine eigene Meinung hat. Du bist ein 
geistloser Affe. Nein das bist DU nicht. HOLOFEELING erklärt Dir das DU das nicht 
bist. Du vertraust Gedanken die Du Dir denkst, die gar nicht anders sein können wie 
Du sie Dir denkst. Da kriegst Du jetzt einen Zirkelschluss. 

Das ist das Geheimnis. Mein Gefängnis wo jeder eingesperrt ist, der keine eigene 
Meinung hat, obwohl die Türen offen sind. Es ist der Zweifel. JCH sage: Der Zweifel 
ist der Deifel. Wem vertraust Du mehr? ELHIM Gott dem MEER oder irgend einer 
Welle die Du Dir selber in Dir aufschmeißt und Dir einredet der ist mächtiger oder 
gescheiter wie Du selbst. Kann ein Gedanke mehr wissen wie der Denker der den 
Gedanken denkt? Kann ein Gedanke, egal an was Du jetzt denkst mächtiger sein wie 
der, der diesen Gedanken erschafft? Diesen Gedanken wird es ohne den, der sich 
den Gedanken denkt gar nicht geben. 

Also wie kannst Du glauben das ein Udo Petscher mächtig ist? Oder ein Gott den Du 
Dir in den Himmel hochdenkst? HOLOFEELING zerstört alles an menschlichen 
Wissen, an Philosophie ohne das zu zerstören, das sich winzige Puzzlestückchen und 
ich betone nochmal: Das Wissen Deiner Menschheit ist für uns, ich betone UNS: 
JCH+ICH - das Wissen einer Schimmelpilzkolonie. Unendlich primitive Kreaturen, die 
in einer Maßlos, geistlos nachgeäfften Selbstüberschätzung sich vernunftbegabte 
Wesen nennen. Dann schalte doch Deine Nachrichten ein und schau wie 
vernuftbegabt die sind. Die einen wie die anderen. Es ist die vollkommene 
Demonstration von Geistlosigkeit auf jegliche Art. Von Politik, egal welcher 
politischen oder religiösen Strömung Du anhängst. Scheinheiligkeit und 
Verlogenheit, Machtgeilheit, Geldgeilheit. Die vollkommene Demonstration von 
Lieblosigkeit oder einseitiger blauer Liebe. 

Das musst ja mal gesagt werden. Und Petsch. 
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Gebet 

„Bete immer nur ÜBER etwas, nicht FÜR etwas,  
da DU das höchste Wohl „Aller“ in Deiner momentanen Situation noch gar nicht 

kennst!“ 

 

1.   Bitte hilf MIR, nur noch das als wirklich und wahrhaftig anzuerkennen, was  
100% sicher ist.   

Damit entfallen alle Konstrukte aus der Vergangenheit und die Wünsche und 
Erwartungen an die Zukunft   
genauso wie der gesamte Mikro- und Makrokosmos. Es bleibt nur das, was jetzt 
da ist.   

2.  Bitte hilf MIR zu unterscheiden, ob die Quelle für meine innere Stimme mein 
Ego ist oder göttliche Inspiration.   

Das Ego rät meistens zu Aktivitäten, während die göttliche Stimme meistens zu 
(aktiver) Passivität rät,    
also zu einem „geschehen lassen“-Modus. Als AIN BEWUSST-E²R GE²IST seine 
eigenen Informationen   
beobachten, ohne SICH einzumischen oder sie verändern zu wollen!   

3.  Bitte hilf MIR, meine Logik mit ihren einseitigen Wertungen im Sinne einer 
Vervollkommnung zu erweitern.   

Dazu muss ICH meine Feinde und Feindbilder identifizieren, tolerieren und dann 
lieben.    

ICH muss das Unlogische und damit Fehlerhafte einfach geschehen lassen. Eine 
bewusst unlogische Aktion ist aber noch ein Bestandteil meiner Logik, weil ICH 
eine Belohnung erwarte und das wäre dann Kaufmannsdenken.   

4.  Bitte hilf MIR, die Vergänglichkeit aller exisTIERenden, d.h. materiellen Dinge zu 
erkennen,  meine Anhaftung an diese Dinge zu lösen und meinen Focus auf die 
geistige Welt zu richten.   

Vergänglich sind alle Menschen, das Geld, meine Besitztümer und auch der 
eigene momentane Körper. Das alles kann losgelassen werden, weil es sowieso 
von ganz alleine vergeht, wenn ICH nicht mehr daran denke.    

5.  Bitte hilf MIR, die Identifikation mit meinem Körper als Illusion zu erkennen und  
die Verwechslung mit meinem Körper und meinem Ego-Verstand zu 
durchbrechen.   

Mein Körper ist genauso ein Gedanke, der nur exisTIERt, wenn ICH an ihn denke, 
genauso wie der Gedanke an  einen Stein, einen Stuhl oder an Rumpelstilzchen, 
Jesus, Albert Einstein oder Brad Pitt.   
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6.  Bitte hilf MIR, zu vergeben, als allererstes mir selber und bitte vergib DU mir  
meine Sünden, vor allem die „bewussten“ Sünden, die ICH begangen habe, 
obwohl ICH es eigentlich hätte  besser wissen müssen, aber vergib mir auch die 
„unbewusst“ begangenen Sünden.   

Meine Sünden sind die Vergehen, die ICH aus Unachtsamkeit sowie niederen 
Motiven und Eigensucht an meinen  Mitmenschen begangen habe, aber auch die 
Meineide, die ICH wider besseren Wissens geschworen habe.   

Aber: Wisse mein Kind, JCH habe Dich - mICH~ich nie verurteilt, denn JCH habe 
Dich - mICH~ich so erschaffen wie Du / Du bist.   

7.   Bitte hilf MIR, jeden in mir auftauchenden Moment als den „Besten“ zu  
erkennen, den es gibt und der göttlich perfekt ist für meine weitere geistige  
Entwicklung zu einem wirklichen Gotteskind und hilf mir zu erkennen, was ICH 
daraus noch zu lernen habe.   

Jede insbesondere emotionale Reaktion ist lediglich eine Programmreaktion auf 
einen Reizauslöser, der als Ding  an sich in seiner Grundsubstanz vollkommen 
neutral ist. Jeder Moment, der in mir auftaucht, ist ein Teil von mir,  um von mir 
toleriert und geliebt zu werden. Denn das ist Alles-Liebe und damit wahre 
Selbstliebe.   

8.  Bitte hilf MIR meine Aufmerksamkeit weiter zu steigern, um die SIN~N-LOS- 
igkeit meiner lieb gewonnenen Marotten und Rituale zu erkennen, damit ICH sie 
loslassen respektive  „opfern“ kann und damit Platz für etwas „Neues“ schaffe.   

Diese Marotten und Rituale halten mich auf dieser Ebene fest. Durch das 
Loslassen verschwindet auch der  vermeintliche negative Gegenpol bzw. Pol und 
Gegenpol können sich zu etwas vollkommen Neuem verbinden.   

 

Hilf DIR selbst, dann hilft DIR Gott. 

ICH helfe MIR selbst, dann hilft MIR Gott. 

 

ICH bin Gott für die W~ELT, die ICH MIR ausdenke. 
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13.04.2023  Weißt Du(?) "WE²R DU WIRK-LJCHT BIST" ? 
https://www.youtube.com/watch?v=zOMRAjWL6CQ  
 
Schlüsselworte: Paukenschläge, Hauch, André Heller, PUR, Ludwig Hirsch, Kingpin, Weltuntergang 

 
 
00:08 Das sind also die letzten Paukenschläge. Wo man merkt, je nachdem wer man 
zu sein glaubt, wie intensiv man sich mit irgend etwas beschäftigt. Und wo liegt der 
Focuspunkt in meiner geistigen Entwicklung? Jetzt ist es natürlich immer so eine 
Sache mit der geistigen Entwicklung, das ich sage: 

Man muss zuerst einmal wissen was man SELBST ist, was GEIST ist. 

Und da bin ich darauf eingegangen, Geist ist etwas was man nicht denken kann. 
Geist ist auch nicht das was als Ding an sich denkt. Das ist mein Beispiel mit der 

200g roten Knete. Dieses Nichts, immer das Beispiel mit der Energie in der 
Einsteinformel, dieses E², das weder vernichtet noch vermehrt werden kann. 

Was kann ich mir da drunter vorstellen? Etwas was ich nicht kaputt machen kann, es 
ist ein absolutes, nicht denkbares Nichts. Das ist wirklich das einzige was ich nicht 
kaputt machen kann. Weil alles caput - im Kopf – kaputt machen kann, dass es 
zerspringt. Nichts kann nicht zerspringen. Da komme ich an eine Grenze, die aber 
nur in der Vorstellungswelt nicht funktioniert. Es kann aber durchaus gewusst 
werden. Also man kann das nicht vernichten. Was ich nicht vernichten kann, das 
einzige was ich nicht vernichten kann ist etwas was nicht existiert. Vernichten kann 
ich nur existierendes. Existere - heraustreten, auftauchen. Und es kann auch nicht 
vermehrt werden, weil Nichts bleibt Nichts. 

Aber jetzt kommt: Dieses Nichts, das ist der Geist bzw. die Energie oder das rote 
Licht, kann ständig in eine andere Form von Energie umgewandelt werden, und 
dann nimmt dieses Ding unendlich viele Formen an. Das ist die einfache 
Grundmetapher für Geist, die wirst Du nirgends finden. Darum betone ich auch 
immer wieder: Was HOLOFEELING unterscheidet von all dem was Du aus Büchern  
oder vom hören-sagen kennst - es ist was vollkommen neues! 

Egal welchen Philosophen Du mir bringst, egal welches Buch, welche Internet-Seite, 
es ist immer eine Kopie von einer Kopie von einer Kopie. Es ist nachgeäfft, ich zeige 
Dir wo das woanders schon behauptet wurde, oder von wem anders schon vorher 
angeblich behauptet wurde. 

HOLOFEELING ist vollkommen neu. Es baut natürlich auf auf vielen bekannten 
Wissenselementen, nämlich aus allen Wissenselementen. 

03:00 Und da ist jetzt natürlich ein Geist der uns belauscht, ein Geist der uns jetzt 
beobachtet. Das ist der eine Geist. Und es ist natürlich sehr wichtig wer Du jetzt zu 
sein glaubst. Das bestimmt nämlich was Du jetzt auf dem Monitor siehst, das 
bestimmt was um den Monitor rum ist. Ich habe das 1000-fach erklärt. 

https://www.youtube.com/watch?v=zOMRAjWL6CQ
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Und ich sage gerade, und jetzt rede ich wieder bröselig zum Volker: Ich wollte doch 
hier von den letzten Paukenschläge, die letzten Einträge im Chat von mir, nochmal 
für das neue UP-Date² eine Kleinigkeit machen und dazu schreiben. Und ich sitze 
jetzt - und ich rede jetzt bewusst bröselig für Dich - seit 6 Uhr und ich gehe durch 
alte Selbstgespräche durch, und ich sage "Was machen wir eigentlich?" In tauend 
Variationen ist das alles erzählt. 

Und dann lande ich letzten Endes bei diesem "Cinema paradiso Teil 5, 6" mit dem 
"Petra-Brief". Das ist für einen Neueinsteiger eine unheimlich kompakte Darstellung. 

04:11 Und was wir jetzt machen, das sind die letzten Einträge im Chat bevor ich raus 
bin. Wobei der Chat ruhig weiterlaufen kann, man kann da ruhig noch drinbleiben, 
es sollte bloß kein Schwätzer-Chat werden. 

04:40 Und das ist jetzt praktisch hier Maschinen-übersetzt: 

 

05:00 Wir haben hier die rauskopierten Einträge: 

 

05:04 Und dann kommt hier so eine kleine lustige Stelle: 

https://www.youtube.com/watch?v=KMXvw8VRY7I 

 
05:11 Dann kommt hier der ENOSCH: 

 

ENOSCH mit einem Wav: 

https://www.youtube.com/watch?v=KMXvw8VRY7I
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Das ist das hebr. Wort für Mensch. Das ist der Affenmensch den Du Geist 
Dir ausdenkst, das gilt auch für den, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst 
denkst. Nicht zu verwechseln mit dem ADaM. Drum heißt es rot, ADaM - Mda heißt 
ja auch der Rote. 

JCH/ICH bin AIN "ADaM"! 

"WIR B-RaUCH-E²N <keinen Affen~Arzt>"! 

WIR <SIN+~-D> IM-ME²R "HEIL(=IG)"! 

 

AIN „ADaM“ = Ein nicht existierender MENSCH. Das ist ein göttlicher Geist, ein 
Gotteskind. 

Und "WIR B-RaUCH-E²N <keinen Affen~Arzt>"! 

Bei RaUCH habe ich das "a" weggelassen, da steht hier RUCH, das ist rot gelesen das 
hebr. Wort für Geist. Wir wissen das. 

B-RUCH heißt im Geist, ist dieses E². Diese Energie ist reines Sein. 

Der träumende Geist muss nicht zu einem Arzt gehen das er gesund wird. Und Du 
bist ein träumende Geist, und zwar 100%ig sicher wenn Du jetzt diesem 
Lautsprecher zuhörst und diesen Monitor anschaust. Du bist der, der seine ständig 
wechselnden IN<formationen erlebt. Punkt. Es ist 1000x erzählt. 

 
06:40 Dann ist hier nochmal so ein lustiger Eintrag: 

https://www.youtube.com/shorts/mhuj1aG5mUE 

https://www.youtube.com/shorts/mhuj1aG5mUE
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Und jetzt habe ich hier, weil da geht einer mit Durchfall zum Arzt und lässt sich 
krankschreiben (da ist immer ein bisschen Humor dabei), das hebr. Wort für 
Durchfall, das hat übrigens den Zahlenwert 666, sollte man kennen aus der 
Johannesoffenbarung. Die können wir natürlich auch rot schreiben, dazu muss man 
halt Ohrenbarungen studieren. 

Und dann habe ich jetzt die ersten zwei Zeichen SCHL ls 300-30: 

 

ls 300-30 = Anmaßung, Fehler, Vergehen, Vermessenheit.... Das Ausziehen von 
Schuhen  Und erinnere Dich an die schöne Stelle - der brennende Dornbusch. Das 
ist auch so eine schöne Sache: Ziehe Deine Quadratlatschen - ziehe Deine Schuhe 
aus. 

Und hier die zweite Hälfte von diesem "Durchfall" SCHUL lws 300-6-30 

 

Das ist der Saum, der Rand  der Dich einhüllt. Das ist das wo ich immer sage: 200g 
rote Knete nimmt eine Form an. 

Und diese 200g rote Knete symbolisiert diesen nicht denkbaren träumen-De~N 
Geist, diese Energie in der Einsteinformel, die ständig in eine andere IN<formation 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=של
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=שול
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umgewandelt wird. Das ist ein träumen-D~eR Geist. Und alles blaue fehlt dem. 

ls  Das ist ein logisches Licht - blau gelesen. Dieses logische Licht, diese Licht-
Schatten, wo ich sage: Wie wenn Du im Kino bist, und auf die Leinwand schaust. Das 
sind Illusionen. 

 
08:14 Dann habe ich hier einen Eintrag um 07:52 

"E²R-KL-EHRUNG"(!)   

von JCH UP's "GÖTT-LJCH/ICH=E²N OHRENBARUNG-E²N"! 

E²R = JCH/ICH 

KL = Alles 

und das solltest Du immer Ehren, in Ehre halten. Es ist die Heiligkeit als Ding an sich 
von JCH UP's "GÖTT-LJCH/ICH=E²N OHRENBARUNG-E²N"! 

 
08:34 Jetzt habe ich hier zwei Bertha Dudde's: 

https://www.youtube.com/watch?v=5cDZg8fcbLQ 

https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4894.html 

https://www.youtube.com/watch?v=Gn1yQASAn0Q 

https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4895.html 

Das sind Jesus-Übertragungen. Es gibt nur einen Geist, und JCH benutze Figuren in 
Deinem Traum, die Du Dir ausdenkst. Gleichgültig ob die auf der VR-Brille in 
Erscheinung treten, oder ob Du die jetzt bloß denkst. Es ist da kein Unterschied. 

Die benutze JCH um DIR Geist, der Du träumst in Deinem Traum als Ausgedachte 
oder sinnlich wahrgenommene Figuren was mitzuteilen. Man sollte es sich sehr 
aufmerksam anhören. 

 

09:11 Dann habe ich einen Chat-Eintrag um 8:19 Uhr. Und das ist jetzt zuerst einmal, 
der hat den Äußeren Wert 88, und das heißt auf hebr. zum einen: Last Schwellen 
wallen (ihr), laßt etwas SCH~Wellen. Das ist reines Hebräisch. 

Und: Fragt, befragt, begehrt. 

https://www.youtube.com/watch?v=5cDZg8fcbLQ
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4894.html
https://www.youtube.com/watch?v=Gn1yQASAn0Q
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4895.html
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Und jetzt musst Du wissen: Sobald Du was fragst, sobald Du was begehrst, tauchen 
in Dir zwangsläufig logische Wellen auf. Und die weilen in Dir. Ein kommen und 
gehen von IN<formationen. 

Wieso ich jetzt diese Sache wyeb 2-70-10-6 mit reingestellt habe in den Namen, das 
ist Äußerer Wert 88. 

 
Jetzt lasse ich diesen Zauberlehrling laufen: 

Der Zauberlehrling 
https://www.youtube.com/watch?v=f_d5wNecl3k&t=18s 

Den starte ich jetzt ein bei 18s. 

09:55 Und dann haben wir hier nochmal eine Bertha Dudde bei 18s. Die göttliche 
Offenbarung, das hängt nämlich zusammen. 

BD 4896 - GÖTTLICHE OFFENBARUNGEN - WORTE DER LIEBE UND DER WEISHEIT ... 
https://www.youtube.com/watch?v=iAxxM_WT2yc&t=18s 

= "JCH und MAIN W-ORT"(!) <W~OR~T (ist das Gle~ICH~ich> E²"(!)... 

IST das "GL=E²=JCH/ICH= E²"! 

GL = Die Welle, ein Gehirn-Licht 

deines Verstandes (ICH) erzeugt praktisch deinen Körper. (ich) 

W~OR~T: Das ist ein doppelt aufgespannter OR - mit 70 gelesen = Erweckt - 
erweckte Spiegelung (j) bzw. Erscheinung (t). 

Das ist natürlich für einen der die Vatersprache nicht beherrscht... - man muss es 
nicht wissen. Ich betone das immer und immer wieder. 

In dem Leben hast Du nur zu erkennen was DU SELBST bist und was Deine 
Gedanken sind. Mehr ist nicht wichtig. Kein Wörterauffächern, kein Gar-nichts. 

Und Du hast zu lernen Dich über nichts und niemanden aufzuregen und vor nichts 
und niemand Angst zu haben. Solange Du vor irgend einer Erscheinung die in Dir 

auftaucht Angst hast, hast Du nicht verstanden was DU SELBST bist. 

 
Das ist jetzt ein elementar wichtiger Satz. Du denkst jetzt Du bist ein träumender 
Geist, wie kannst Du Angst haben vor irgend einer IN<formation die in Dir 
auftaucht? Meist Du, die kann dem träumenden Geist was anhaben? 

Und ich sage immer: UP steht ja für Myhla, das heißt ja eigentlich GOTT das MEER. 
Wobei EL auch Nichts heißt. Das ist ein Symbol. Das ist unsere 200g rote Knete. 

Und ich sage: Aus dem MEER entspringen alle Gedankenwellen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בעיו
https://www.youtube.com/watch?v=f_d5wNecl3k&t=18s
https://www.youtube.com/watch?v=iAxxM_WT2yc&t=18s
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Alles was Du siehst, auch die sinnlich wahrgenommenen IN<formationen, wenn Du 
träumst, kommen aus Dir. Und jeder Gedanke wird mit dem nächsten Gedanken 
zerstört. Das wiederhole ich tausende Male. Und Du kannst doch nicht sagen: 

Der Gedanke bin ich, diese IN<formation bin ich und die anderen IN<formationen 
bin ich nicht. Wenn Du an Dich denkst oder an andere Menschen denkst. Das ist 
Geistlosigkeit! Und das ist das einzige was in Dir so installiert sein muss das Du das 
keinen MOM-ENT, d.h. keinen einzigen Gedanken der in Dir auftaucht, keine 
IN<formation die in Dir in Erscheinung tritt, das es Dir bewusst ist, das es an DIR 
SELBST, an dem der das erlebt, nicht das geringste verändert. 

 
12:21 Und dann kommt hier natürlich der Aufbau der Matrix. 

Das ist jetzt dieser SUP-E²R-TESTUDO, das ist JHWH Zebaoth. 

JCH nehme eine STR-ECKE und STR+/-ECKE die ECKE... 

   

ZW habe ich violett geschrieben: ZW wu 90-6 Befehl 

ZW~ECKE  Zwei Fehlen in der ECKE, die aber gleichzeitig da sind, im JHWH ist das 
das +5/-5. 

 
12:47 Dann kommt jetzt eigentlich das heutige Selbstgespräch, alles was passiert, 
passiert heute, und jeden Gedanken den Du heute denkst, denkst Du jetzt. Also 
was sorgst Du Dich um morgen? JCH~ich sage: Sorge Dich nicht um Morgen. Es 
wird morgen nichts passieren, es ist 100%ig sicher das morgen nichts passieren 
wird, und gestern nichts passiert ist. Es gibt weder Vergangenheit noch Zukunft im 
ewigen Hier und Jetzt. Es gibt N~U~R ständig wechselnde Bilder die aus Dir selber 
kommen und wieder in Dich reinfallen. 

Und das ist jetzt eine Standpauke: 

<Dies ist ein> "SELBST-GE²-SPR-ÄCH"(!)    

und eine "XP/☧ <ST~AND/H~AND~Pauke"(?)... 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=צו
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https://www.dwds.de/wb/Standpauke 

 
speziell FÜR~DeN> Geistesfunken <DeR ZUR~Zeit die "Brösel~Rolle"   

einer "dies~er"(5-7-5) "MOM~ENTanen Brösel"(!)   

"dies~es"(5-7-5) Skype-Chats   

"IN S-AIN-E²R" <persönlichen "TRaum~W~ELT SPI~ELT">!    

"SPI" <SP~I> = https://gematrie.holofeeling.net/ ספי 

 
"Brösel-Rolle"  Das ist Deine Charakterrolle, die Du jetzt spielst. Der Typ, der jetzt 
vorm Computer sitzt, der Du zu sein glaubst ist ein Gedanke von Dir. 

Und da ist nur ein Geist. Ich betone immer wieder, es gibt nur einen einzigen Geist. 
Aber das Du jetzt an den denkst, an den Du jetzt denkst, wenn Du an Dich selbst 
denkst, das macht Dein Programm das in Dir läuft. 

Das ist ein Computer wo wir unheimlich viele Filme laufen lassen können, aber was 
für eine Hauptrolle Du spielst in Deinem Videospiel bestimmt der Intellekt, der 
Schwamminhalt den Du zum denken benutzt. 

Drum heißt dies~er, dies~es HSA hzh 5-7-5 = vor sich hinträumen, fantasieren, in 
einem Tagtraum. 

Und MOM Mwm 40-6-40 = Fehler. 

MOM  zwei Kreisen < מ +~-מ>.  
Tausendfach erklärt, das versteht man oder versteht man nicht. 

 
14:29 Und jetzt kommt die große Schwierigkeit: Was Dir im Weg steht ist Dein Ego. 
Dieses: „Dann bin ich ja blöd.“ „Der denkt ja, ich bin blöd.“ 

Ich denke überhaupt nichts. Schau was Du denkst. Was Du glaubst, was andere von 
Dir denken könnten. Und egal was die von Dir denken, die werden das denken was 
Du denkst das die denken. Weil Du nur Deine eigenen Informationen erlebst. Alles 
was Du erlebst kommt aus Dir und Du erschaffst es selber mit Deinem extrem 
fehlerhaften Intellekt. 

Das ist jetzt dieses Selbstgespräch: 

HOLOFEELING - Dies ist ein "SELBST-GE²-SPR-ÄCH"(!) und eine "XP/☧ 
ST~AND/H~AND~Pauke"! 
https://www.youtube.com/watch?v=3pzXVu9dIIM 
 
Dann kommt dieses Gebet vom Holger. Sehr tief, sehr einfach. 

https://www.dwds.de/wb/Standpauke
https://gematrie.holofeeling.net/ספי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=הזה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מומ
https://www.youtube.com/watch?v=3pzXVu9dIIM


Seite 489 von 1111 

15:18 Und jetzt habe ich hier einen kurzen Clip, der wird erklärt in dem 
Selbstgespräch mit Text: 

https://www.youtube.com/clip/Ugkx4O7e0wODr3U8qIKNR-Y2x8Dp0LIG8wZ6 

 

15:24 Dann nochmal eine Bertha Dudde mit Text dazu: 

https://www.youtube.com/watch?v=iAxxM_WT2yc&t=18s 

https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4896.html 

 

15:38 

BE²N <B~ECK> E²R:   

"OHRENBARUNG ( txaw Myrse ) ak "! 

Jetzt kommt vorgelesen von Ben Becker, den wir uns jetzt natürlich ausdenken, und 
das ist ganz interessant, B-ECK = In einem Eck. Das sind die 4 Stufen in unserem 
Tetraederspiegel. Das ist meine grobe Metapher das Du ungefähr Dir vorstellen 
kannst wie die Matrix funktioniert. Dazu brauchen wir diesen Tetraederstern. 

Nochmal: Das muss man nicht wissen, aber es ist strenge Arithmetik und Geometrie, 
die Dir erklärt wie das Matrix-Programm aufbaut. So wie Du jetzt meinetwegen an 
einer Uni ausgedacht in Deiner Traumwelt Dir vorstellen kannst wie ein Videospiel 
funktioniert und das auch lernen kannst. 

txaw Myrse Das ist das hebr. Wort für 21. Und in Kurzform  ak 20-1 

ak = Wie die momentane Schöpfung. 

Da sind immer zwei, die eigentlich eins sind. 

Man sieht das übrigens bei dem Aleph gespiegelt:  

Jod und das gespiegelte Jod. 

 
ak heißt eigentlich: Wie ein Aleph bzw. wie ein Eleph. Und da siehst du diese 
Spiegelung in der 21. Das ist dieses polare Eck. 

Es gibt keine Zufälle in der Schöpfung. Man kann alles bis ins Detail erklären, und 
zwar Wissenschafts- oder Wissenstechnisch grenzüberschreitend. HOLOFEELING 
verknüpft sämtliche Sprachen, sämtliche Religionen, sämtliche philosophischen 
Strömungen, Physik, Arithmetik, Naturwissenschaft, Chemie in ein allereinziges 
arithmetisches System, aufbauend auf der Sprache, auf den Zeichen. JCH erzähle dir 
was, weil die Zeichen ja auch Zahlen sind. Ohne irgend etwas auszulassen. 

https://www.youtube.com/clip/Ugkx4O7e0wODr3U8qIKNR-Y2x8Dp0LIG8wZ6
https://www.youtube.com/watch?v=iAxxM_WT2yc&t=18s
https://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/4/4896.html
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כא
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Dieses 21 kann man immer wieder rot und blau schreiben. 

Athbaschwert 430: In die 10 erhobene 43 - der Magier gm. 

In den klassischen Wörterbüchern heißt das einfach als Abk. jeder einzelne. Jetzt 
mache ich sogar die Abkürzung schreibe ich wieder Hebräisch AB-K k-ba 1-2-20, 
dann heißt das "Dein Vater". Und das ist der Schöpfer der seine momentane 
Schöpfung erlebt, von Augenblick zu Augenblick. 

Offenbarung 21 (Ben Becker) 
 https://www.youtube.com/watch?v=OYxZ9lDVB_k 

 
17:59 Jetzt haben wir hier diese Szene nochmal. Was sehr wichtig ist, das ist ein ganz 
kurzer Ausschnitt. Und ich greife dann da nochmal darauf zurück. 

Das ist wirklich im Detail, weil ich ja immer wieder sage, auch bei Videos: Die Welt 
spricht zu Dir, ohne Wenn und Aber. Und jetzt mache ich zuerst einmal das Wort 
HARMONIE², das ist ja WOHL-KL-ANG. 

"HARMONIE²" = "WOHL-KL-ANG", d.h.    

AIN-E² "INNER-E² GE²-SCHLOSS-E²N AIN <H~EIT>"(!) * 

und DA-S "E²=BeN-MAß"(vom VATER)!   

 

Ich schreibe das jetzt absolut rot, KL lk 20-30 heißt alles, die Gesamtheit. 

Und ANG, kann man natürlich vielfältig schreiben. Wenn ich das mit einer 70 
schreibe gne 70-50-3, heißt das Freude, Jubel, Lebensfreude. 
 

Alles ist Lebensfreude was in Dir auftaucht. 

 

Und das heißt: AIN-E² "INNER-E² GE²-SCHLOSS-E²N AIN <H~EIT>"(!) 

SCHLOSS  da kann ich was abschließen, ich kann aber auch an ein prachtvolles 
Gebäude denken bei dem Wort Schloss. 

Eine AIN <H~EIT> Dieses H~EIT kann man auch rot machen, hab ich blau gemacht, 
weil das jetzt hier wenn man das schreibt heißt praktisch „Das buchstabieren“. Wenn 
man hier einen Schritt weitergeht. 

https://www.youtube.com/watch?v=OYxZ9lDVB_k
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ענג
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und DA-S "E²=BeN-MAß“. BeN = Sohn; polare Existenz, IM SAIN. 

E² ist in diesem absoluten S-AIN. Und wenn ich das hebräisch schreibe, das rote S o 
(60) steht für Bewusstsein, und AIN Nya 1-10-50 = Nicht existierend. 

Und das MAß schreibe ich hier mit so einem ß (Beta) bzw. "scharfes S", dann heißt 
das (vom VATER). 

Das Ebenmaß vom Vater ist die Nulllinie, im Prinzip in Bezug auf meine Metapher 
mit den Gedankenwellen. Und wie gesagt ohne Vatersprachliche Grundlagen kannst 
Du das überhaupt nicht verstehen. 

E²BeN = https://gematrie.holofeeling.net/אבנ 

MAß = https://gematrie.holofeeling.net/מאב 

 
Etymologie-Duden Harmonie: https://www.dwds.de/wb/etymwb/Harmonie 

 

Wohlklang, Innere GE²schlossenheit, da ist noch wesentlich mehr dieses E²-BeN-
Maß 

 
20:18 Und jetzt habe ich diesen Auszug nochmal als Clip: 

https://www.youtube.com/clip/UgkxlNpAk_VHlY4XT85nvU8YDDsxCVduq8AE 

...und AUP S-AIN <E~M> "HaUP<~T" SIN~D... 

 
Das reicht eigentlich, das ist ein kleiner 9sec Auszug aus dieser Johannes-
Offenbarung 21, https://www.bibleserver.com/LUT/Offenbarung19,12 

 

12 Und seine Augen sind wie eine Feuerflamme, und auf seinem Haupt sind viele 
Kronen; und er trug einen Namen geschrieben, den niemand kannte als er selbst. 

 
Jetzt ausgedachterweise vorgelesen von Ben Becker. Aber da denkst Du Dir jetzt 
schon wieder eine Vergangenheit, da sind wir so oft darauf eingegangen, das erspare 
ich mir jetzt, mir geht's nur um diese eine Stelle: "Und auf seinem Haupt sind viele 
Kronen". 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אינ
https://gematrie.holofeeling.net/אבנ
https://gematrie.holofeeling.net/מאב
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Harmonie
https://www.youtube.com/clip/UgkxlNpAk_VHlY4XT85nvU8YDDsxCVduq8AE
https://www.bibleserver.com/LUT/Offenbarung19,12
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20:58 Und jetzt habe ich hier ein Plattencover 
von Ludwig Hirsch. Ich nenne ihn ja immer gerne 
Ludowig. Dieser Ludowig Hirsch, da haben wir 
das Licht des Udo, und WIG heißt doppelt 
aufgespannt, rot gelesen in der Synthese im 
göttlichen Geist. Diese Platte beschreibt 
eigentlich in einer sehr ironischen Form die 
Schöpfungsgeschichte in der Bibel aber ein 
wenig auf Brutal. 

 

21:25 Aber jetzt mache ich hier als erstes einen Eintrag: 

<"Disharmonie" = 

<"MISS~Klang", "UN~Stimmigkeit" (SCHEIN~Heiligkeit")! 

https://www.dwds.de/wb/Disharmonie 

Disharmonie heißt Miss~Klang.  Das ist jetzt blau geschrieben. 

Unstimmigkeit, Scheinheiligkeit. 

 

21:44 Und jetzt mache ich hier als erstes ein Lied, das heißt:  

Die Bosheit der Menschen 
https://www.youtube.com/watch?v=2wwZmZNp3zg 

Und ich empfehle sich das wirklich ganz bewusst bis zum Schluß anzuhören, wenn 
man es nicht kennt und wenn man's kennt sollte man es sich trotzdem nochmal 
anhören. 

Und Du hörst jetzt eine Kirche, es es klingt schon schräg, da sind schräge Geräusche, 
disharmonische Geräusche dabei. 

Und da singt hier in der Kirche, Kirchengeräusche, ein Kind schreit. 

https://www.ludwighirsch.at/Texte/die_bosheit_der_menschen.htm 

„Heilig, heilig, heilig, scheinheilig ist er.“ 

Dieser "er", dieser "Herr" deiner Welt bist Du Selbst. 

 

 

 

https://www.dwds.de/wb/Disharmonie
https://www.youtube.com/watch?v=2wwZmZNp3zg
https://www.ludwighirsch.at/Texte/die_bosheit_der_menschen.htm
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Ich betone nochmal: 

Dem Geist, dem ich das jetzt erzähle, Du bist ein träumender Geist. Und als 
träumender Geist bist Du der Schöpfer der Welt die Du Dir ausdenkst. Aufbauend 

auf einem Schwamminhalt, auf einem Intellekt, den Du Dir nicht im geringsten 
raussuchen konntest. Und Du bist Scheinheilig. Extrem Scheinheilig.  

Zum SCH~EIN nur HEILIG. Du bist zersprungen in tausende von Facetten. 

 

„Heilig, heilig, heilig, Scheinheilig ist er!“ 

Jetzt kann man diesen Schein natürlich auch wieder positiv und negativ lesen. 

„Er der nie begonnen. Er der immer war.“ 

Dieses IM-MEER-Seiende. Du hast niemals in der Vergangenheit mit Deiner 
Schöpfung begonnen. Jeden Moment den Du denkst, jeden Gedanken den Du 
denkst, schöpfst Du aus Deinem persönlich zum denken benutzten Wissen heraus, es 
wird eine IN<formation, schau das kleine Bild an, und der nächste Gedanke der 
auftaucht zerstört den bestehenden Gedanken. Ein ständiger Wechsel im Hier und 
Jetzt. Jeder Gedanke wird jetzt erschaffen und jetzt zerstört. 

„Ewig ist und waltet Sein wird immerdar!“ 

IM-MEER DaR = geöffnete Berechnungen (R) 

 
23:43 Als nächstes, wunderschön: Ludwig Hirsch - Papa, geliebter Papa. 

https://www.youtube.com/watch?v=HQl9Fa3hQbk 

https://www.ludwighirsch.at/Texte/papa_geliebter_papa.htm 

Bitte auch ganz anhören. Auf sich wirken lassen. Da sind zwei Typen, da kommt einer 
zum Papa, ein Weichei. Und der Papa schwärmt immer nur von dem anderen. Ein 
typisches Zeichen von Eifersucht. Das ist die Kain und Abel-Geschichte. 

„Bua, was is' den mit dir, du bist so bleich, bist krank, magst dich niederlegen? 

Schau Deinen Bruder an, der ist immer g'sund.“ 

IM MEER GE²<S~UND 

 

24:19 Jetzt muss man natürlich wissen, das hier das verrückte ist: 

DAIN "BR'UDO'ER" IST DE²R ROT-E²   

Das ist der ADaM. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=HQl9Fa3hQbk
https://www.ludwighirsch.at/Texte/papa_geliebter_papa.htm
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https://gematrie.holofeeling.net/הבל 

Das sind zwei Menschen, und dieses Wort ABEL schreibt sich ja HeBeL lbh 5-2-30. 
Dieser ABEL, dieses Wort heißt N-ICH<T-ICH-KEIT. Ein Nichts, ein Hauch. 

Es ist nicht direkt das absolute Nichts, sondern es ist, ich sage mal: Das nichts das 
wir denken. Sobald wir an Nichts denken, haben wir ja das Geräusch Nichts. Das ist 
ja schon etwas. 

 
24:57 (Reto:) Eine schöne Metapher beim ABEL: Wenn Du vor einem Spiegel stehst 
und den anhauchst, und dann löst es sich gleich wieder auf. 

Das genau in der Mitte in unserem Spiegel. Genauso ist es. Das ist nur ein Hauch, 
der auftaucht und wieder weg ist. Das ist wie ein Gedanke, an was denkst Du wenn 
Du an Dich selbst denkst, an Dich Geist? Da ist so ein Hauch da, aber es ist sofort 
wieder weg. Es ist nicht denkbar. 

 
25:21 Und jetzt haben wir: 

 <U~ND Du (poke) bist DeR blaue 

https://gematrie.holofeeling.net/ קינ 

 

poke: Der Finger der so nach außen zeigt, wenn man das auf Skype sieht 

Das bist Du. Das ist der Brösel der jetzt vorm Computer sitzt. 

Und das ist der Kain Nyq 100-10-50 Das wird zwar mit q geschrieben, aber wenn man 
das ausspricht - AIN heißt ja wie nicht existierend, weil der blaue eigentlich, den Du 
Dir ausdenkst, der ist zwar da, er existiert, aber er ist Deine IN<formation. 

Und da muss ich wissen, wir haben zwei Stufen: Wir haben ein absolutes Nichts, der 
absolute Mittelpunkt, der Urknall bevor er geknallt hat. In diesem Nichts befindet 
sich alles, was aus diesem Nichts entspringen kann. Unendlich, im Nichts. Das ist die 
Energie in der Einsteinformel. Sie kann weder zerstört werden, weil sie ein absolutes 
Nichts ist, sie kann aber aber unendlich viele Formen annehmen, natürlich nur 
illusionär. Alles was Du in einem Traum siehst, was ist ist das eigentlich? 

Was sind Deine IN<formationen als Ding an sich? Sie können keine Materie sein, 
obwohl wenn Du Gewicht, wenn Du was anfässt, schau den Computer vor Dir an, der 
ist auf Deiner VR-Brille. Fass ihn, hebe ihn hoch. Die Sache mit dem GE²-W(ie)-ICH<T. 
Fange ich nicht noch mal an. 

 

 

https://gematrie.holofeeling.net/הבל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=הבל
https://gematrie.holofeeling.net/קינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=קינ
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26:39 Und jetzt als nächstes, jetzt wird es richtig brutal. 

Also dieser Kain, eine affine, da haben wir schon den Affen drinsitzen. Das ist ja 
unser Kof q. Intellektuelle Affen-Existenz. 

Dasselbe Wort im hebräischen heißt ein K-Lage-Lie<D anstimmen. In dem Wort 'Lied' 
haben wir das Wort 'lie'. Das sind Lügen, die geöffnet werden. Dieses Wort lie auf 
engelisch, heißt auch eine Kindslage. Bin ich auch reichlich darauf eingegangen, kann 
man in jedem Wörterbuch überprüfen, was ich behaupte. 

Und wenn man das jetzt so schreibt: KAIN Nya-q 100-1-10-50, das man da ein Aleph 
reinschieben, heißt es: Wie ein Trümmerhaufen von Existenzen. 

Das sind diese Gedankenwellen, die in Dir auftauchen und wieder in Dich reinfallen. 

 
27:21 Und jetzt haben wir hier den Abel '82 

https://www.youtube.com/watch?v=wEnuwUd6FVk 

https://www.ludwighirsch.at/Texte/abel_82.htm 

Das ist natürlich ein ganz brutales Lied. Das sind nur solche Geräusche, das ist dieser 
Boshaftigkeitsprozeß, einfach auf Dich wirken lassen. Und bitte, absolut bis zum 
Schluß laufen lassen. Da wird einer erschlagen. Und er erlebt wie er erschlagen wird. 
Der wird nur Information. Und dann kommt hier eine ganz entscheidende Stelle: 

„Ich spür' mich schon ganz leicht werden. 

So is' das also, wenn man erschlagen wird“. 

Irgendwann sind die Schmerzen weg, Du bist wie in einem Taumel, wie gefangen. 

„Der Körper is' schon hin, 

nur die Gedanken funktionieren noch.   

Und die werden dann auf einmal abreißen.   

Ganz plötzlich, wie wenn man das Licht abdreht. 

Und dann ist es aus. Dann bist weg. Endgültig 

Das ist verrückt, ich weiß genau, ich lieg da auf der Straße   

und hab trotzdem das Gefühl, als ob ich einen Meter über ... „ 

„Ich weiß“  immer noch dieses blaue ich, immer noch der Gedanken an den Körper 

CUT- und dann hört es auf. Und dann lass es bitte weiterlaufen. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=wEnuwUd6FVk
https://www.ludwighirsch.at/Texte/abel_82.htm
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28:34 Und jetzt kommt ganz entscheidend der Sprung, da musst immer wieder 
schauen 12:13 Uhr. Das sind die Einträge, da bin ich jetzt gar nicht darauf 
eingegangen, das läuft nämlich immer synchron. 

Die Einträge die ich hier mache: 

12:06 

12  1-2 AB, der Vater, bzw. "Af" Das Aufblühen, es wird etwas in Dir aufgespannt. 

12:13 

Und jetzt kommt 13 heißt ja Liebe, Eins, Heilung. Jetzt passiert die Heilung. 

...und ICH(?) "WE²R <D~~~~... 

WE²R Dieses doppelt aufgespannte E²R, dieser träumende Geist öffnet jetzt 

 

29:27 Und da habe ich jetzt genau bei 92s starte ich jetzt ein. 

Einfach draufdrücken, anhören: 

https://www.youtube.com/watch?v=kcN1FOjUKjg&t=92s 

Das ist dieses: „Komm großer, schwarzer Vogel.“ 

https://www.ludwighirsch.at/Texte/komm_grosser_schwarzer_vogel.htm 

Das ist dieses, ich sage mal: Verwandlungslied schlechthin. 

 
29:47 Und man ist so vorschnell, und das zeigt letztendlich Dein Inter-esse das Du zu 
HOLOFEELING hast. HOLOFEELING zerstört wirklich Dein komplettes Weltbild. 

Wenn Du meinst Du musst noch eine Zeitlang drin sein, es ist ein Akt der Reife. Bloß 
Ego will halt nicht gern hören, das es geistig unreif ist. 

 
30:11 Und jetzt kommt hier: 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=kcN1FOjUKjg&t=92s
https://www.ludwighirsch.at/Texte/komm_grosser_schwarzer_vogel.htm
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30:35 Ein kleiner Auszug aus dem Film Kingpin. 

Kingpin - Sex mit der Vermieterin 
https://de.wikipedia.org/wiki/Kingpin_(Film) 

https://www.youtube.com/watch?v=40NK0fypFu8 

Der ist ziemlich ekelig, drum ist hier so ein Kotze-Zeichen. Er ist aber unheimlich tief. 
Und ganz, ganz nebenbei, dieser Typ. Wenn man den Film sich anschaut, ich kann 
ihn nur empfehlen, erstens ist er sehr lustig, wenn man mit diesem Humor was 
anfangen kann, er ist aber auch geistig unheimlich tief, da taucht nämlich ein kleiner, 
sehr gläubiger Amisch auf, und der ist ein Bowling-Talent. 

Und alles was in Dir auftaucht hat eine extreme Tiefe, auch wenn das im ersten 
Moment sehr gruselig wirkt. Und was ich hier drauf hinweise, dieser Typ, die 
Hauptrolle. Der heißt rein zufällig Munson  Manson  denke wieder an Charles 
Manson. Die vorhergehenden Selbstgespräche. Rein zufällig? Vergiss es. In meiner 
Schöpfung gibt es keine Zufälle. Was Dir zufällt ist absolut maßgeschneidert. 

WIR <SIN~D als Brösel Kain "KIN> G <PIN> G"(?)!    

Und da haben wir jetzt den Brösel Kain als KIN, wir wissen ja: Das Kaf kann ja auch 
Kof sein, ein Q sein, das wird ja gleich ausgesprochen. 

Du kannst es aber auch mit 'K' schreiben. Das heißt dann "Wie eine intellektuelle 
Existenz". Und das ist kein Geist. Und ein PIN = Wissen einer intellektuellen Existenz 
ist auch kein Geist. 

Wir können das 'G' natürlich hier auch blau machen. Dann ist es das Gehirn. 

Das SAGE² JCH UP "DIR <dir Tier(?)>"! 

Das ist die große Frage. 

 

Und dieses DIR ryd 4-10-200 - rot gelesen, das ist das hebr. Wort zum einen für den 
Wohnungsinhaber, das ist das rote DIR, und dieses DIR/Tier blau gelesen, die 
Öffnung einer intellektuellen Berechnung. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Kingpin_(Film
https://www.youtube.com/watch?v=40NK0fypFu8
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=דיר
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DIR = Geschlossen im göttlichen Kopf. 

DIR = An der geistigen Oberfläche geöffnet intellektuell berechnet. 

Das ist das hebr. Wort für Wohnungsinhaber und für Mieter. 

Je nachdem ob wir's rot oder blau lesen. 

Gerstenkorn: Der Geist des Ersten ist immer ein kleines Korn 

Und da wird jetzt jedes Wort ein 400-Seiten-Buch. 

 
32:57 Dann habe ich hier so eine Art Techno-Musik. 

Sie wolln mich nicht sehn... - Blokkmonsta (2005) 
https://www.youtube.com/watch?v=bNU_FS93BjU&t=26s 

https://www.lyrix.at/t/blokkmonsta-sie-wolln-micht-nich-sehn-0e7 

Auf 26 = JHWH eingestartet. 

Ganz, ganz toller Text. Genau anschauen, man versteht es schlecht. 

Und Du wirst wirklich merken, jede Kleinigkeit die in Dir auftaucht befindet sich 
innerhalb dieses HOLOFEELING-Kontext. 

 
33:25 Und jetzt kommen nochmal zwei ganz wichtige Sachen. 

Zum einen die PUR-Band: Zu Ende träumen, starte ich bei 13 ein. 

Zu Ende träumen 
https://www.youtube.com/watch?v=gR02q09ulyo&t=13s 

https://www.songtexte.com/songtext/pur/zu-ende-traumen-g7b9c8ae4.html 

Auf den Text achten. Da gibt es keine Zufälle. Vergiss bitte, das irgend jemand, den 
Du Dir ausdenkst, was anderes komponiert oder geschrieben haben könnte, wie Du 
glaubst das er gemacht hat. Du erschaffst ja in Dir durch Dein Denken zuerst einmal 
irgend einen Akteur. 

 
33:52 Und jetzt kommt hier was ganz großes, dieser André Heller, den wir uns jetzt 
ausdenken, nur ein Gedanke, immer dran denken, es gibt keine Vergangenheit. 

https://www.youtube.com/watch?v=4HI6HVjvnmk&t=15s 

PS: Wenn Du "WISS-E²ST"(!), WE²R "I/J BIN"... 

singt er. Dieses "WISS-E²ST" - Wiener Dialekt – ob ich ICH /JCH BIN 

Im Himmel - genau auf den Text achten. Ist praktisch Rein-Text. 

https://www.youtube.com/watch?v=bNU_FS93BjU&t=26s
https://www.lyrix.at/t/blokkmonsta-sie-wolln-micht-nich-sehn-0e7
https://www.youtube.com/watch?v=gR02q09ulyo&t=13s
https://www.songtexte.com/songtext/pur/zu-ende-traumen-g7b9c8ae4.html
https://www.youtube.com/watch?v=4HI6HVjvnmk&t=15s
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34:25 Und jetzt kommt hier das 
Plattencover. 

Das ist DIE² UP<Wesen~heit. 

Man kann das vielfältig setzen. 

Ich habe jetzt hier unseren RAI, der Kopf 
des Schöpfergottes. Das ist die Mitte, 
der Zentralspiegel wie ich das nenne. 

Dann hast Du intern H-INTERM Spiegel 
ist eigentlich IM Spiegel, ist der Alte, der 
G-REI-S, der Greis. Das ist Geist. Da habe 
ich jetzt ins Auge das hebr. Wort AIN Nye 
(rot) geschrieben. Das heißt rot gelesen: 
Die Quelle. 

Und PH hp heißt Mund, aber auch Hier. 

 
Und das ist alles HIER. 

 

Und blau ausgedacht, vorm Spiegel, Form geworden, der junge Heller, ein Affe, eine 
Existenz, ein Affenmensch, die drei Affen kennt man ja: Am besten den Mund halten, 
es spielt sich ja alles in DEM - dem Geist - ab, niemals in dem Außen. 

Darum ist DIE² Geschlossener Gott ist E². Das ist diese Einheit, verbundene Weisheit 
UP, wo sich alles befindet. 

Und sobald Du in Dir was denkst, ist das INNER>H-AL<B, ausgedachterweise 
AUßER>H-AL<B. 

Jetzt denke an Deine Erdkugel. Wo war die die ganze Zeit? Die war in Dir drin, ein 
nicht gedachter Gedanke. Aber es ist auf Deiner Datei. Denke wieder an die 
Computer-Metapher. Und sobald es auftaucht in Dir und Du Dir das ausdenkst, 
eventuell auf die VR-Brille holst, und da ist es jetzt ganz wichtig, wenn ich immer 
wieder darauf hinweise. 

Alles was Du Dir ausdenkst, in den Makrokosmos, in den Mikrokosmos und in die 
Vergangenheit oder irgendwo anders hin. Es ist hier und jetzt in Deinem Kopf eine 
IN<formation. Aber was ganz, ganz WIE-JCH-TIK ist (TIK = Im Mittelpunkt), das DU 

erkennst, das alles was Du Dir in Bezug auf Mikro-, Makrokosmos und 
Vergangenheit ausdenkst, das das nur geistlos nachgeäfft und vorgestellt ist. Rein 

als Gedanke, das Wissen ist komplett austauschbar. 
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Egal was man Dir über Atome und Wassermoleküle erzählt hat - das kann keiner 
entdecken, hätte man Dir was anderes erzählt würdest Du Dir was anderes 
ausdenken. Alles was man über den Makrokosmos, da gehört auch das 
Heliozentrische Weltbild dazu erzählt hat: Zeig's mir! Und alles was Du jetzt denkst 
sind logische Konstrukte, die nur auf Deinem Wissen aufbauen, im Anfang ist das 
Programm. Das ist 100%ig sicher. Aber da bin ich so, so oft drauf eingegangen. 

Und wenn Du Dich jetzt wieder von Deiner eigenen Logik narren lässt, lass Dich 
weiter narren und leide bis in alle Ewigkeit, bis Du anfängst Dich eines geistreicheren 
zu besinnen. 

 
37:29 Als nächstes mach ich: 

DE²R  "<Z~AUB~ER> E²R"(!)...   

"IST <TOT> AL"! 

André Heller - Der Zauberer ist tot 
https://www.youtube.com/watch?v=oCl_42mcO7c 

Und dann schreibe ich, ich habe das nochmal etwas erweitert, in dem UP-Date² wird 
das nochmal etwas genauer drin stehen: 
 
37:44 Das sind also drei Lieder die hier kommen 

PUR - Zu Ende träumen 
https://www.youtube.com/watch?v=gR02q09ulyo&t=13s 

„WIR“ (JCH/ICH) SITZEN HIE²Ros „ZU-S-AMEN“ (!) 

HIE²Ros das gr. Wort ierov heißt heilig, göttlich. 

Und da habe ich mir jetzt die Freiheit genommen AMEN zu schreiben. Wir sind 
zusammen in dem absoluten Amen. 

Und R=EDE²N (IM ROT-E²N) „HIE²Ros“ <Ü~BeR (blaue) „T~Räume“> 

 
Über unsere blauen Träume. Jeder hat seinen eigenen Traum. Und den Traum erlebt 
nur der Geist der träumt. Und nochmal: Es gibt nur einen Geist der träumen kann. 
Aber was er träumt hängt von dem Intellekt ab, der er zum denken benutzt. Und 
dieser Intellekt bestimmt auch, an wen Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. 
Ganz nebenbei, dieses R=EDE²N  der (rote) Kopf ist EDE²N 

Und Du kannst jetzt hier sehen, ich könnte auch: RED, engelisch gelesen rot ist E²N, 
d.h. Diese Energie ist der ADaM sein. Das ist der der Rote. 

Könnten wir so viele Facetten machen. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=oCl_42mcO7c
https://www.youtube.com/watch?v=gR02q09ulyo&t=13s
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Wenn Du Geistesfunken „WISS-E²ST“ (?), 

WE²R „J/I BIN“ ?… 

START’PUNKT = 15s = JH ! 

André Heller – Im Himmel 
https://www.youtube.com/watch?v=4HI6HVjvnmk&t=15s 

 

39:21  Und jetzt kommt das UP-solute Endlied: 

Das ist: André Heller - Der Zauberer ist Tot. Ein ganz, ganz irrer Text. 

DE²R MaG(IE²R)<„Z~AUB-er+~-er“ (=?)>IST „E²R“ (!)… 

und „E²R“ IST „IM-ME²R<„T↑θ↓T“ >AL(HEIL-IG)“ … 

und Dein „RAI/SPIEGEL<NaRR>“ ! 

https://www.youtube.com/watch?v=oCl_42mcO7c 

DE²R MaG(IE²R) MG gm =43, jetzt mache ich blau der Z~AUB-er+~-er: 

Die Geburt (Z), Schöpfung einer aufgespannten Polarität (AUB), diese Radix im 
hebräischen, tausendfach erklärt heißt Beschwörung von toten Geistern. Tote 
Geister die was beschwören wo sie nur mit einem Meineid beschwören können. 
wenn Du ein Zauberer wirst musst Du wissen, ER re 70-200 = Erweckt, das Du 
immer ein Plus und ein Minus gleichzeitig erweckst, wenn Du eine Gedankenwelle in 
Dir aufschmeisst. Du schaust aber bloß immer die positive oder die negative Seite 
an. 

Lass uns jetzt einmal an einen Tag denken. An einen Tag. Wir wissen der Tag ist 24 
Stunden. Das ist die Welle wenn Du an einen Tag denkst. Interessanterweise sagst 
Du entweder jetzt ist es hell oder jetzt ist es dunkel. Das ist + erweckt und - 
erweckt.( er+~-er) Du schaust immer nur eine Seite an. 

 Jetzt lass uns an Deinen Körper denken: Wo war Dein Körper die ganze Zeit während 
wir nicht an ihn gedacht haben? Der hat nicht existiert. Dieser Körper war heil, der 
war heilig. Sobald Du an Deinen Körper denkst frage ich dich: Fühlst Du Dich jetzt 
gesund oder Krank? 

Gesund ist nicht heil. Heil ist wenn Du nicht an Deinen Körper denkst. 

DE²R MaG(IE²R)<„Z~AUB-er+~-er“ (=?)>IST „E²R“ (!)… 

Das heißt die eigentliche Magie, das Rote, ist zu wissen das ICH GEIST BIN. Ein nicht 
denkbarer Geist, der auch nicht zerstört werden kann, der aber unendlich viele 
Formen annehmen kann. Das ist ein träumender Geist. 

und „E²R“ IST „IM-ME²R<„T↑θ↓T“ >AL(HEIL-IG)“ … 

 

https://www.youtube.com/watch?v=4HI6HVjvnmk&t=15s
https://www.youtube.com/watch?v=oCl_42mcO7c
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ער
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Ich habe jetzt dieses TOT, interessant: Eine Welle taucht auf ↑ und die fällt wieder 
runter ↓. Und in die Mitte habe ich jetzt eine Null gestellt mit einem Strich in der 
Mitte θ, und das ist das griechische Zeichen für die Neun. Interessant, ne? 

Das ist der Spiegel. In der Mitte. Innerhalb - Außerhalb. 

Und der ist TOT>AL HEIL-IG 

Das ist der heilige - göttliche Geist. 

und Dein„RAI/SPIEGEL<NaRR>“ ! 

Das kommt dann an einer Stelle. Und die Stimme versagt – singt der Heller dann, das 
hörst Du jetzt, von dem RAI, der Kopf des Schöpfergottes, dieser SPIEGEL<NaRR>. 

Es sind Spiegelungen von Spiegelungen. OK? Und da habe ich dann nochmal: 

https://www.youtube.com/watch?v=3pzXVu9dIIM&t=2092s 

 
42:11 Und jetzt habe ich gleich eine kleine Einführung für das UP-Date² gegeben. 
Jetzt ist natürlich: Wer hört sich das an? Ja, DU! Wer denn sonst. Ich kann immer 
wieder nur darauf hinweisen: Was Du jetzt aus dem Video machst, wie Du drauf 
reagierst, Du kannst das beobachten. Es hängt davon ab, wer Du zu sein glaubst. 
Und wenn Du Geist bist, HOLOFEELING ist ein Unendliches Geschenk für Deine 
Verwandlung. 

Und nochmal, in Bezug auf die Person, auf dein persönliches Leben mische ich mich 
überhaupt nicht ein. Ich sage zuerst: 

Du spielst Deine Rolle ganz normal weiter, die Verwandlung besteht darin, das 
Du einfach absolut jeden Moment Dir bewusst machst was jetzt da ist. 

 
Drum verweise ich auch nochmal hier auf diesen Cinema paradiso, diese zwei Teile 
5, 6 mit dem "Petra-Brief". 

HOLOFEELING - Naturfreunde im Cinema Paradiso 2020 (Teil 5 Das Schreiben: 
"PETRA VERSUS ROBERT") 
https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyy
hi8OJlJ_ntdd 

Wenn Du ein Neueinsteiger bist, viele haben das schon tausende Male gehört. 
Viele? Nein, es kann immer nur ein und derselbe hören. Es hängt davon ab, welches 
Leben Du zur Zeit durchlebst. Wenn Du Dir zum Beispiel diesen Brösel Volker 
ausdenkst, der jetzt da hier auf dem Bild mit drauf ist, da siehst Du im Hintergrund 
schon, das ist einer der seit vielen Jahren von Morgens bis Abends HOLOFEELING 
studiert. Da habt ihr sehr, sehr viel zu verdanken, auch Sonderschriften. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=3pzXVu9dIIM&t=2092s
https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyyhi8OJlJ_ntdd
https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyyhi8OJlJ_ntdd
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Wie sich das bemerkbar macht: Wenn wir auf die HOLOFEELING-Seite gehen. 

Da ist eh schon so viel da, wer soll denn das alles lesen? 

Da haben wir die Paukenschläge, aber was viel interessanter ist, sind die 
Überarbeitungen der Urschriften von HOLOFEELING: 

https://holofeeling.online/schreibstift-volker-harnisch/ 

z.B. HOLO-Grammatik, HOLO-Arithmetik bläht sich aus 200 oder 400 Seiten auf, weil 
er das was ich weggelassen habe noch mit dazuschreibt. 

Das sind geistige Granaten in Bezug auf Intellekt. 

Und immer in Bezug auf Geist, auf sICH selbst. Und man merkt auch, der Akt der 
Reife, wenn ich jetzt in die HOLOFEELING-Werke reingehe: 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HOLOFEELING-Werke-
Uebersicht.pdf 

Wenn man sich hier anfängt an diesen Schriften zu interessieren. Ist immer ein Akt 
der Reife. Ich zitiere mal meinen kleinen Holger, der hat die ja schon ein paar Mal 
gelesen: Der fängt jetzt an die Beiwerke (Schriften farbig) nochmal zu lesen, und der 
ist nur noch sprachlos. 

Oder wir nehmen unsere Diana. Vorhergehendes oder vor-vorhergehendes 
Selbstgespräch anschauen, das hier die Diana, jetzt denken wir uns natürlich 
Menschen aus, es war in der Vergangenheit nichts. Ich will Dir nur sagen, was 
unterschiedlich ist, je nachdem welches Leben Du lebst. 

Und da ist ein Ordner, ich stell den mit rein, nur das Jahr 2022, diese Updates und 
die Holofeeling-Selbstgespräche absolut analysiert auf über 2500 Seiten. Nochmal 
mit Zusatzeinträgen wie das der Volker auch macht bei den ganzen Schriften. 

Das sind alles Engel, die für mJCH arbeiten. 

 

45:51 Und was machst Du? Es hängt jetzt davon ab, wer Du zu sein glaubst. Du 
spielst zuerst einmal Deine Bröselrolle weiter. Und Du schaust einmal was Du für 
eine erbärmliche Figur Du darin abgibst, wenn Du Dich wertfrei beobachtest. 

ADaM Mda 1-4-40 heißt ja nicht nur der Rote, sondern auch still und schweigsam.  

Du wirst ein Beobachter Deiner eigenen IN<formationen und Du beobachtest was 
da ist. 

https://holofeeling.online/schreibstift-volker-harnisch/
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HOLOFEELING-Werke-Uebersicht.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HOLOFEELING-Werke-Uebersicht.pdf
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אדמ
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Ich könnte jetzt wieder sagen: Das ist kein Finger der sich hin- 
und herbewegt, das sind immer diese Beispiele. 

Das ist ein Monitor. 

Wenn Du ein Geräusch hörst, ist zuerst einmal ein Geräusch da, und Du sagst das 
ist ein Telefon. Das muss Dir bewusst werden. Das Du wirklich eine Verwandlung 
hast und wir sind in einer Endzeit, die Endzeit ist jeden Moment, weil alles endet 
jetzt und alles beginnt jetzt. 

 
46:41 Aber jetzt kommt das verrückte: Der Weltuntergang. 

Der Weltuntergang. JCH habe ja als lieber Gott, als spaßiger Schöpfer, und das ist 
jetzt mein Bonbon am Ende: Was passiert am Weltuntergang? 

Am Weltuntergang passiert dasselbe - der kann nur jetzt passieren - wie das was 
passiert wenn Du begreifst das man durchaus ein Quadrat mit drei Strichen 

zeichnen kann. 

 
Solange Du es nicht weißt, sagst Du: Das ist unmöglich. Und wie oft sage ich immer 
wieder: All Deine Probleme und die Probleme der Menschheit kann man genauso 
leicht lösen. Du musst nur bloß wissen wie's geht. Und in dem Moment wo ich Dir 
die Lösung zeige, wie man ein Quadrat mit drei Strichen zeichnet, zaubert es Dir ein 
Lächeln ins Gesicht. 

So, und jetzt machen wir den Weltuntergang: 

Jetzt müssen wir zuerst eine Welt erschaffen, und ich definiere Welt - wissen wir ja 
W-ELT auf hebr. = ein polarer Rand. Ein Brandopfer. Ein polarer Rand, den wir von 
Augenblick zu Augenblick opfern. 

Wenn Du jetzt an die Welt denkst, denkst Du aber nicht an diesen polaren Rand, an 
die Welt Deiner Gedankenwellen, die einen ständigen Wechsel haben, sondern Du 
denkst an eine ER-DE. ER re 70-200 = Erweckt. DE ed 4-70 = Wissen. Erwecktes 
Wissen. 

Du denkst an eine Erde, und wenn Du das Wort Erde hörst, denkst Du an eine Kugel. 
K-GL lg-k = Wie eine Welle. Das ist Dein erwecktes Wissen. Das ist die Erdkugel. 
Eine Erdkugel um die sich ein Mond dreht. Und das ganze Zeug mit einigen anderen 
Kugeln dreht sich um die Sonne. Das ist Dein heliozentrisches Weltbild. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=דע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כגל
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Interessant: Das entsteht in dem Moment wo Du's denkst. Es wird aber auch in 
dem Moment wieder vernichtet, wo Du an was anderes denkst. Dann hast Du 
Deinen Weltuntergang. Es wird aber immer wieder was neues im selben Moment 
auftauchen. 

MOM-ENT Zwei Gestaltwerdungen. Eine immer innen - außen. Wie Diapositiv-
Dianegativ. Wir sind wieder bei der Camera obscura. 

 
48:46 Was jetzt ganz interessant ist, und das musst Du zuerst einmal akzeptieren: 

Wenn da außen sowieso nichts ist, weil ich jetzt anfange das zweite Gebot zu 
halten: Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben im Himmel, oder da drunten 

auf dem erwecken Wissen - der Erde. 

Und ich halte auch das erste Gebot: Mach Dir kein Bild von Gott heißt: Mach Dir 
kein Bild vom Schöpfer. Wer erschafft in Dir Gedanken? Du Selbst. Du musst nur 

wissen: Das gilt auch für alle sinnlich wahrgenommenen Informationen, VR-Brille. 

Wie sieht jetzt das aus, wenn ich jetzt sage: Wenn's gar keine Erdkugel gibt, dann 
gibt's auch keine Franzosen, keine Engländer, es gibt keine hungernden Kinder, es 
gibt keine guten Menschen, es gibt keine bösen Menschen, weil des spielt sich ja 
alles auf dieser Erdkugel ab. Die wiederum nur existiert wenn ich an die denke. 

HOLOFEELING zeigt Dir das man wesentlich geistreicher denken kann. Die 
Schwierigkeit besteht jetzt für mich, wenn ich in Dir als Brösel Udo in Erscheinung 
trete. Ich bin nur ein Gedanke, wie alles andere auch. JCH bin wesentlich MEER, 
nochmal: UP86/ALHIM heißt in unserer heiligen Schrift Gott das MEER. 
 
50:00 JCH BIN wesentlich MEER DU SELBST aus dem alles entspringt, zumindest was 
Du erlebst, wie irgend ein Gedanke, den Du Dir ausdenkst. Drum beginnt unser Spiel 
mit JCH BIN DU. Und das ist der Weltuntergang wenn Du das wirklich verstanden 
hast, und nicht nur das Dir das eventuell ansatzweise logisch erscheint, wenn das 
der Fall ist, hast Du's begriffen. Aber in dem Be-G-REIFEN steckt immer in dem 
Vorgang des Reifens noch ein Reifen, eine Vorgang einer ständigen Wiederholung bis 
Du das verstanden hast. 

Ich sage immer: Das muss installiert sein. Und alles was ich Dir über die höhere 
Ebene erzähle muss sich anpassen an Deinen momentanen Intellekt. Ich sage 
nochmal, ganz einfach: Ich bleib bei der Computermetapher: Wenn Du jetzt einen 
alten Computer, z.B. Basic oder DOS-Computer. Wenn Du so einen alten DOS-
Computer laufen hast, und ich spiele Dir Windows-Daten ein, ich kann mit Dir nur in 
DOS- oder Basic-Logik kommunizieren. Würde ich Windows reden, würdest Du 
nichts verstehen. 

Drum sage ich: Alles was ich erkläre sind Vereinfachungen von Vereinfachungen von 
Vereinfachungen. Aber das Prinzip kannst Du durchaus erahnen. 
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Erleben kannst Du's erst wenn Du die wirkliche Reifestufe, wenn Du diese 
Transformation hinter Dir hast. Und die wirst Du niemals erleben wenn Du nicht 
bereit bist Dein jetziges Wissen zuerst einmal zu opfern, das H, damit ich Dir für 

diesen Buchstaben ein Wort gebe. 

Und dann wirst Du feststellen, das dieser G-E²BeN Geist ist E²BeN. Dann kommst Du 
in eine Neutralität ohne Ende. Und dann siehst Du sehr wohl noch lachende Kinder 
und heulende Kinder. Aber es sind Kinder. Das Lachen das ein Kind hat ist zwar schön 
anzuschauen - aber es hat noch nichts mit der Qualität eines lachenden Buddha zu 
tun. Und ein heulendes Kind, das plärrt weil ihm im Sandkasten, denke an Sand - Das 
Weltliche ChoL lx 8-30 - im Sandkasten Deiner Traumwelt irgendjemand hier die 
Sandschaufel weggenommen hat. 

SCHAU-F-EL  Schau Deine Gedankenwellen an heißt das. 

Und heult. Das nimmst Du doch nicht für voll. Hat das Kind für dich Schmerzen, 
wenn das heult, weil ihm irgend was nicht passt? 

Meinst Du das JCH MJR Gedanken mache, wenn Du zum Himmel flehst und schreist 
weil Du Deine Wohnung verlierst, weil Du arbeitslos wirst? Ein unendlicher Pipifax 
für einen Geist. Das Du sterben könntest, das Du Krebs hast? 

 

Begreife, das sind alles Vorstellungen die Du aufgrund von Worten in Dir 
aufbaust, die Dir Selbst, dem Geist der DU bist überhaupt nichts anhaben können. 

Nichts kann nicht zerstört werden, es ist ewig. 

 

Und damit lassen wir's jetzt gut sein. 

 

Was sagen wir immer: Petsch! 

 
  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=חל


Seite 507 von 1111 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Seite 508 von 1111 

18.04.2023  HOLOFEELING E²R-mutigt Dich dazu, Dir SELBST "BEWUSST ZU 
                       MACHEN", "WAS Du SELBST BIST"! 

https://www.youtube.com/watch?v=KGJi-jy7hJ0 
 
Schlüsselworte: Knete, Alan Watts, inter-national, Unterschied, Bertha Dudde 6845, Karpfen, 
Thorwald Dethlefsen 

 
00:02 So, versuchen wir mal ein Abschluss-UP-DaTE² zu machen. 

Dieses absolute Missverstehen der einfachsten Sätze. Dieses immer wieder rein-
rutschen in ein unbewusstes raumzeitliches Denken. Ich bring's jetzt mal auf ein 
wesentliches und da starte ich mit einer kleinen Geschichte, die ich hier und jetzt 
ausgedacht vor langer Zeit schon mal erzählt habe. 

Du denkst Dir ein Kinderzimmer, da sitzt ein Kind. Und das spielt mit Knete. Ganz 
normal mit Kinderknete. Und die Mutti will das Kind zum Essen holen, betritt das 
Zimmer, der Kleine sitzt mit dem Rücken zur Tür. Er ist so versunken in dem was er 
macht, das er nicht mitkriegt das seine Mutti ins Zimmer kommt, Und die Mutter 
sieht vor dem Kleinen, er macht noch kleine Feinigkeiten - eine wundervolle Figur. 

Ihr Sohn hat aus der Knete eine Figur erschaffen die höchste künstlerische 
Ansprüche ausdrückt, ich sage wie eine Venus von Milo oder einen Adonis. 

Absolut hohe Kunst, ein Kunstwerk. Und sie ist sprachlos, was der Kleine aus der 
Knete gemacht hat. Das ist unsere 200g rote Knete. Und sie will hingehen und will 
hier fragen: "Wie hast Du das gemacht?" Und während sie auf ihn zugeht und der 
Kleine merkt nicht das die Mutter hinter ihm steht - eine tiefe Symbolik - haut der 
einfach auf diese Figur drauf, die er erschaffen hat und klatscht sie zusammen. Und 
die Mutter erschrickt und ist entsetzt und sagt: "Kind, was machst Du da?" 

Und der Kleine erschrickt, der jetzt die Mutter hinter sich merkt, dreht sich rum und 
sagt: "Ich spiele, Mama" 

Was soll Dir das jetzt sagen? Das ist der Gematrie-Explorer, das ist HOLOFEELING, 
das ist das Heliozentrische Weltbild, das ist das Geozentrische Weltbild, es sind diese 
ganzen Weltbilder, die sich in Dir aufbauen - Klatsch - wisch und weg, und was 
Neues. 
 
02:26 So, und jetzt komme ich zu Dir Geistesfunken. Hast Du jemals genau zugehört 
was ich Dir gesagt habe? Ich betone immer und immer wieder, tausende Male mit 
einer - nicht mit einer Engelsgeduld - sondern mit einer göttlichen Geduld, das Du 
einfach nur erkennen müsstest wer Du bist und was Deine Gedanken sind. Und wenn 
Du jetzt träumst, nichts und niemand den Du jetzt träumst kann sich raussuchen das 
er so ist wie er ist. 

https://www.youtube.com/watch?v=KGJi-jy7hJ0
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Keine Maschine die Du Dir jetzt ausdenkst, kann sich raussuchen das sie gedacht 
wird. Und sie kann sich auch nicht raussuchen das Du Dir denkst, das die so oder so 
funktioniert. Es ist ein Da-sein-müssen. Ob Du an einen Jesus denkst, an einen Putin 
denkst, an einen Hitler denkst. Sie werden in Dir genauso in Erscheinung treten wie 
Du sie denkst. Das ist 100%ig sicher. 

Und jetzt gebe ich Dir noch einen kleinen Tipp: 

Es ist hier eine Sache das ich Dir jetzt anrate, und immer wieder, es ist alles frei. Bei 
HOLOFEELING gibt es zwar ganz elementare Regeln, die findest Du in den Heiligen 
Schriften Deiner Welt. Das sind z.B. die zehn Gebote. Wenn ich immer wieder sage, 
verdammt nochmal: Diese Gebote zwingen Dich in keinster Weise irgend was tun zu 
müssen, sondern die machen dich frei. Wenn ich zum Beispiel sage: 

Mach Dir kein Bild von Gott, heißt das: Mach Dir kein Bild von Dir selbst. Es ist 
100%ig sicher, das Du der Schöpfer bist für jeden Gedanken den Du denkst. Das 

ist die schöne Symbolik des träumenden Geistes. 

 
Es wird sehr, sehr viel in der Esoterik darüber geredet, das gibt's in tausend 
Variationen, auch diese Beispiele von HOLOFEELING, die sind überhaupt nicht neu. 
Hat auch noch nie einer behauptet. 

Was neu ist, ist diese absolute Präsenz Dich im hier und jetzt drauf hinzuweisen, was 
bist Du? Was ist jetzt eigentlich da? Und was sind Deine Interprätationen die Dir dein 
geistlos nachgeäffter Intellekt aufzwingt? 

Und dazu gebe ich Dir jetzt einen kleinen Tipp: Das kannst Du jetzt einhalten, 
Grundvoraussetzung: Ich erkläre das immer dem Geist der sich jetzt dieses 
Gespräch ausdenkt. Das ist der Schlüssel in die Freiheit. Ich sage mal: Der Schlüssel 
zum wachwerden. Bloß das Problem, wenn Du wirklich im symbolischen Sinne jetzt, 
in diesem Sinne wach wirst, symballein - gehst Du nicht aus einen Traum heraus, 
sondern Du gehst weiter ins Zentrum. Symballein heißt zusammengeschmissen. Du 
näherst Dich mehr dem Zentrum, das wir Gott nennen. Dieses NIHILO - Creatio ex 
nihilo. (lat. nihil = nichts) 
 
05:26 Unser letztes UP-Date²: https://holofeeling.online/holofeeling-weisst-du-wer-
du-wirk-ljcht-bist/ 

Es ist wie alle UP-Date²s sehr hinweisend, sehr wichtig. Mir geht's jetzt nicht um das 
Video, man kann sich das gern anhören, das ist nämlich so ein Schlüssel-Video, wo 
ich darauf hinweise, das Du die Quelle für das Leid der ganzen Welt bist, die Du Dir 
ausdrückst, und Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden - Du Geist. Ich rede mit einem 
Geist. Wenn Du dieses Geschenk das ich Dir mache, nicht annimmst oder meinst Du 
wirst von Deiner Logik/ Deinem Ego getrieben. Du musst Dich immer fragen, wenn 
Du was machst, warum mache ich das was ich mache?  

https://holofeeling.online/holofeeling-weisst-du-we²r-du-wirk-ljcht-bist/
https://holofeeling.online/holofeeling-weisst-du-we²r-du-wirk-ljcht-bist/
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Dazu musst Du einfach nur Kategorie-I-Frage / Kategorie-II-Frage, können wir 
wegstreichen. Es geht nur um diese sogenannten W-Fragen. Die Kategorie-III-Fragen. 
Und was jetzt hier wichtig ist, ist dieser kleine Abschnitt: 

Und ich mach jetzt wieder nur einen Vorschlag, es ist kein Befehl. 

In dem Video wird ein Vortrag von mir angesprochen, es sind ja eine Unmenge von 
Vorträgen drin, die eigentlich alle wichtig sind, in sich selber, und da heißt es: 

und der im SELBST-GE²SPRÄCH angesprochene und empfohlene 
„HOLOFEELING~light~ Vortrag“ (!) für alle, an HOLOFEELING 

„neugierigen~Menschen“ (?), den 
„JCH UP“ (!) auch jedem unreifen Geistesfunken<empfehle, 

DeR „an~selbst~Zwei~F=EL(70~30)“ leidet, 
diesen sich (eventuell nochmal) sehr> „AUP-ME²RK-SaM“ <anzuhören> ! 

https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyy

hi8OJlJ_ntd&index=2 

„neugierigen~Menschen“ (?) Wieso ist das blau mit einem Fragezeichen? Weil ich ja 
nicht zu Menschen rede, sondern zu dem Geist, der sich die Menschen ausdenkt. 

an~selbst~Zwei~F=EL(70~30)  Da haben wir schon die zwei Facetten die in Dir 
auftauchen, dieses EL als 70-30 geschrieben heißt etwas hochgehoben. Und jetzt 
sind wir in diesem Prinzip von HWH: Ist es jetzt hell oder dunkel? Ist die Welle ein 
Berg oder ein Tal? 

Das sind insgesamt, Teil 5 und Teil 6, die Quintessenz und die absolute Verbindung 
von diesen kompletten Teilen. Das davor ist so ein leichtes Gespräch in einem 
leichten Treffen. Die zwei Teile sind wichtig, wenn du das zusammenzählst sind das 
knapp 5 1/2 Stunden. Und jetzt mache ich einen ganz wertfreien Vortrag. Musst Du 
nicht machen. Ich würde Dir jetzt empfehlen, und ich sage Dir das als Dein Schöpfer: 
Setze dich hin, und hör Dir diesen Vortrag an, nochmal, Du sagst "Den habe ich 
schon 2-3x gehört". Alles schön und gut. Du setzt dich jetzt hin und Du hörst Dir 
diesen Vortrag an. Extrem aufmerksam mit der Einstellung das Du den jetzt das erste 
Mal hörst. Und ich sage immer wieder: Ein Geist ist ein stiller, ein schweigsamer 
Beobachter der sich nicht einmischt, und Du konzentrierst Dich bei jeder einzelnen 
Aussage die Du hier aus dem Lautsprecher oder von dem Pixelmännchen hörst, 
konzentrierst Du Dich drauf, wie Du drauf reagierst. Wie Dein Ego drauf reagiert. 

Und Du machst Dir bewusst was Du durch diesen Vortrag, diesen Lautsprecher jetzt, 
durch dieses Pixelmännchen mitgeteilt bekommst. Dir wird präzise erklärt was Du 
selber bist, und was Deine Gedanken sind. 

Und ich sage nochmal: Die Aussagen sind alle 100%ig sicher. Ich kann immer wieder 
sagen: Du bist ein träumender Geist, an Dir verändert sich nichts wenn sich Deine 
IN<formationen verändern. Es sind dann auch viele Sachen, was die Medien 
anbelangt.  

https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyyhi8OJlJ_ntd&index=2
https://www.youtube.com/watch?v=yjdMi3C31Lg&list=PL5mCoE4haRkTS8pfY1zyyyhi8OJlJ_ntd&index=2
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Da ist z.B. eine Stelle dann im zweiten Teil, wo es über den Weissenburg-Vortrag 
geht, was in der Zeitung gestanden ist, das das von vorne bis hinten nur Lüge ist, 
innerhalb jetzt Deiner raumzeitlichen Logik. Und ich sage Dir jetzt, das es noch nie 
anders war. Es ist jede Internetseite die Du aufmachst, gleichgültig aus welcher 
Kategorie prinzipiell Lüge, solange Du aus den Worten Dir irgendetwas ausdenkst 
und Du meinst es ist da außen passiert, oder das ist noch da außen auch wenn Du 
nicht dran denkst und irgendwelche Menschen da draußen haben das gemacht. 
Solange Du das nicht überwunden hast hast Du wirklich nicht verstanden, das Du ein 
träumender Geist bist. 

Du hast nicht verstanden was es heißt wenn ich sage: Alles was Du Dir denkst ist ein 
Da-sein-müssen. 
 
10:00 Es gibt nichts wichtigeres. Ich zitiere jetzt mal, ich denke mir jetzt meinen 
Professor Rainer aus. 

Ich habe zig-fach erwähnt, das der so tief von mir Beweise bekommen hat und das er 
als Professor sagt: Es gibt nichts wichtigeres wie sich diese Sachen von dem 
Pixelmännchen anzuhören. Wenn ich die Möglichkeit habe diesem Mann zuzuhören 
und ich bin gerade in einer Vorlesung, verlasse ich auf der Stelle die Vorlesung weil 
es gibt nichts wichtigeres: Ich werde da hinfahren und werde mir den anhören. 

Das ist ein Akt des Vertrauens. Aber dieses Vertrauen darf sich nicht beziehen auf 
irgend einen ausgedachten Menschen - kann auch - sondern viel wichtiger das Du 
irgend wann einmal verstehst, erkennst: 

Wo kommt eigentlich das her was Du Dir ausdenkst? Es kommt prinzipiell immer 
aus Dir. Das ist die Metapher des träumenden Geistes. 

Und diese Kleinigkeit findest Du in allen esoterischen Systemen und Aussagen Deiner 
Welt. 
 
11:08 Wenn ich jetzt z.B. hier, Alan Watts. 

Ein Grund, sich keine Sorgen mehr zu machen - Alan Watts über die Existenz und 
den Sinn des Lebens 
https://www.youtube.com/watch?v=OYtB33Krsps 

Ein von uns jetzt ausgedachter Mystiker. Und wenn Du da aufmerksam zuhörst, da 
merkst Du wirklich wo Die Weisheit liegt. Und da wird eigentlich HOLOFEELING 
beschrieben. Da geht's um das Nichts. Creatio ex nihilo, die Schöpfung aus dem 
Nichts. Es gibt da noch einen schönen lateinischen Spruch, der heißt: Aus Nichts 
kann Nichts kommen. Doch, alles kommt aus diesem Nichts, weil das Nichts Alles ist. 
Man muss das verstanden haben. Ich sage immer wieder: Das ist die Stille. Ich gehe 
in dem Vortrag drauf ein, immer wieder, in dem vorhergehenden Vortrag. Stille kann 
es ohne Lärm gar nicht geben, weil Stille nicht wahrgenommen werden kann. 

https://www.youtube.com/watch?v=OYtB33Krsps
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Und Du kannst auch einen träumenden Geist nicht wahrnehmen, egal was Du Dir 
bei dem „träumenden Geist“ denkst. Du kannst nur die IN<formationen 

wahrnehmen. Das ist die Sache mit der Knete. Wir geben der Knete eine Form. 
Aber jede neue Form zerstört die bestehende Form. 

 
Und wenn ich jetzt hier das nochmal anspreche: 

JCH werde massive über Dich entscheiden ob Du das jetzt machst oder ob Du's nicht 
machst. Ich mische mich nicht ein. Ich sage immer wieder: Gott ist nicht irgendein 
Schöpfer, es ist eine Definition. 

Das das Wort „Gott“ einfach nur die Knete ist. Aber Knete gibt sich selber nicht die 
Form. Das Meer gibt sich auch nicht selber die Wellen. Das ist das Äußere. Wobei 
das Äußere eigentlich IN<formation ist. 

Es klingt nur extrem ungewohnt, wenn man das nicht wahrhaben will. Und die 
Zufälle, die ich Dir einspiele: Vor allem in der Sprache jetzt , unsere Sache mit dem 
Gematrie-Explorer. Das ich ja immer wieder die selben Sachen wiederhole, das Du 
eine Grundlage kriegst. Ich kann hier ja weit gehen, wenn ich jetzt z.B. sage: Nur der 
Mann und die Frau bzw. das Weib. Das ich immer wieder sage, Du darfst hier nicht 
nur die Möglichkeiten der Zeichen auslösen wenn ich in das Matrix-System gehe. 

Und es ist halt einmal so, das das ganze Wissen Deiner Menschheit, das ich zum 
einen mit einem einzigen Buchstaben symbolisiere, mit unserem 'H'. Oder noch 
krasser symbolisiere mit einem ganz primitiven, rudimentären Computer-
Betriebssystem. Ich nenne das immer Basic. Ich kann noch eins dazu geben, das wir 
DOS nehmen. Das Du Windows mit dieser Logik niemals fassen wirst. 

Und es ist wie diese Aussage: Die Menschliche Entwicklung in Bezug auf den 
Trockennasenaffen vom Säugling bis zum Greis: Du hast als 4 Wochen alter Säugling 
überhaupt kein Wahrnehmungsvermögen für höhere Ebenen. Und nur 7 Jahre 
später ist schon Arroganz da: „Mein kleines Brüderchen ist ja noch so dumm, der 
macht ja noch in die Windeln, ich lerne ja schon lesen und schreiben.“ Tausende 
Male wiederhole ich das. Du hast überhaupt keine Vorstellung, das zu erkennen was 
ich Dir mitteile ist 1000x mehr wert wie wenn Du in Deiner Logik jetzt 10 Millionen 
im Lotto gewinnst. Das löst sich wieder in Luft auf. Wie Dein eigener Körper vom 
Säugling bis zum Greis. 

Was ist der ewige Parameter im Hintergrund? Dieser ewige Parameter bist Du 
selber. DU Selbst. Das heißt genau genommen JCH. 

 
14:41 Aber ich will hier nicht zu arg ins Detail gehen, weil in den 5 Stunden ist alles 
wesentliche drin. Es wird auch drauf hingewiesen, das hier Stellen kommen in Bezug 
auf diesen U.P., den Udo Petscher. Das ich Dir nochmal sage: Wahrlich ich bin der 
demütigste Mensch der jemals auf Deiner Erde rumgelaufen ist. 
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Ich erhebe mich hier aber nicht als Udo, sondern die Demut besteht darin: Die 
kleinsten werden die größten sein. Kann man sich noch kleiner machen? Ich stell 
jetzt nochmal eine Behauptung auf. Ich bin jetzt nur ein Pups in Deinem Kopf. Ein 
Gedanke. Und ich existiere nur weil Du mich jetzt denkst. Kann man sich noch kleiner 
machen? Von wegen ich bilde mir ein das ich Gott bin. Ich bin eine Existenz für einen 
Moment. MOM hebr. - der jetzt in Dir MANN zu fehlen scheint. 

So, und jetzt pass mal auf, was da passiert: 

Wenn wir z.B. den Mann hinschreiben, da gibt's jetzt viele Möglichkeiten: 

MNN Nnm 4-50-50 

 

Das ist eine ältere Version des Gematrie-Explorer, denn der wurde ja abgeschalten - 
wieso wurde der abgeschalten? Das ist die Knete - klatsch. 

Es ist sehr hilfreich für die, die die Grundlagen einigermaßen bekommen haben, man 
kann sich das neu aufbauen. Früher musste man das alles mit der Hand nachschauen 
in Büchern. Jedes einzelne Wort. Jetzt sind wir beim Internet. Alles hat zwei Seiten. 

Ich sage: Wenn die eine Seite größer wird, der Berg größer wird, wird die andere 
Seite auch größer. Ich habe drauf hingewiesen, z.B. Lieblosigkeit. Ich zeige Dir die 
Demonstration der Gleichgültigkeit, wenn ich sage: Mir gehen all die Affen, die 
Menschen die Du in Deinem Traum zu sehen bekommst, weil Du sie Dir ausdenkst, 
die immer nur dann da sind, wenn Du an sie denkst, gehen mir vollkommen am 
Arsch vorbei. Mich interessiert der Geist der sich die Sachen ausdenkt.  
Existierende Sachen haben keine Überlebenschance. Egal um was es geht. 
 
17:06 So, und jetzt machen wir mal bloß spasshalberweise, weil ich lasse mich ja 
auch überraschen. Google-Übersetzer Nnm = „Von Nan“ 

Was aber viel interessanter ist, man kann das spiegeln: Wir lesen ja von rechts nach 
links: NNM Mnn 50-50-40 

Da haben wir keine Übersetzung weil das ein Satz ist: Wir werden schlummern / 
träumen. 

Google-Übersetzer: „Ein Nickerchen machen“ 

 mit dem Kopf nicken rauf/runter/rauf/runter... wir schauen nach oben/wir 
schauen nach unten wir schauen nach hell/wir schauen nach dunkel 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מננ
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Dasselbe kann man natürlich jetzt auch mit dem Weib machen. 

Wir wissen ja, das 'b' hinten kann man als 'ß' setzen. 

Dann beginnt das schon mit BI, das heißt ja "in mir" 

Und jetzt machen wir einfach mal E als Eleph gelesen, und dann hinten noch ein 
Wav. wayb 

BI = In MIR 

AW wa 1-6 = Schöpfung die aufgespannt wird; 

 

oder = Kreisende (O) Öffnung (D) einer Berechnung (R) 
 
19:00 Das ist dieses Spiel. Und das muss man nicht wissen. Ich sage immer wieder: 
Du musst auch nicht wissen, wie das Träumen funktioniert, genauso wenig wie Du 
wissen müsstest wie ein Computer funktioniert. Da kannst Du doch trotzdem einen 
Film anschauen. 

Was aber mit dem Internet passiert, das wir hier zwei Seiten haben: Ich sage die 
Lieblosigkeit, " Die gehen mir alle am Arsch vorbei" steigert auf der anderen Seite 
auch die allumfassende Liebe. Das heißt definitiv: Für mich ist ein Gedanke den ich 
denke niemals wichtiger wie der, der sich das ausdenkt. Mich interessiert prinzipiell 
nur der, der sich das ausdenkt. 

JCH kann nur den träumenden Geist wachmachen. 

Es ist vollkommen sinnlos irgend einem Menschen der in Dir in Erscheinung tritt, 
und jetzt kommen die 4 Stufen der Vergessenheit - vorzuwerfen das er so ist wie 

er ist. 

 
All das ist in diesen 5 Stunden Vortrag drauf. Das wird immer wieder wiederholt in 
vielen Facetten. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=או
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Und Du musst Dich disziplinieren Dir jeden Moment bewusst zu machen: Was ist 
jetzt da? Immer nur das was Du denkst. Es existiert Dein Körper nicht, wenn Du 
nicht an Deinen Körper denkst. Es existiert keine Erdkugel, wenn Du nicht an eine 
Erdkugel denkst. Es gibt auch keine Vergangenheit. Vergangenheit kann bloß jetzt 
sein, wenn Du sie denkst. 

Das wird übrigens in diesem Alan Watts-Vortrag, erklärt der das, immer noch sehr 
esoterisch, es stimmt alles. Du wirst von mir nie hören das irgend etwas nicht 
stimmt. 
 
20:32 Und jetzt haben wir dieses Internationale, da können wir da ein kleines Wort 
anschauen. Und zwar schauen wir uns das lat. Wort inter- an. 

Natio = Geburt. In Geburt ist ja der Geber schon mit drin. Rot gelesen, der 
Geburtsgeber. 

inter - Ich sage immer h-inter dem Spiegel. H-inter = intern. 

 

Und zwar heißt das Wort zuerst einmal 'innen'. 

Der Spiegel (hebr. RAI) ist im Schöpfergott, das ist der Spiegel in der Mitte. 

Unser Reto den wir uns ausdenken aufgrund dieses Gespräches, in diesem 
vorhergehenden Selbstgespräch bringt er diese schöne Metapher, wo ich dich den 
ADaM - AD da 1-4 ist ja auch der Dunst im ADaM 

 

Dampf, Dunst, die Quelle  Al-la. EL=AL; QU= Affin aufgespannt. Das ist ALLA. 

Wasserbehälter: Der Wasserbehälter ist das rote ELHIM. 

Und dann haben wir noch eine Wolke. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אד


Seite 516 von 1111 

Aber ich will in die Zahlen gar nicht reingehen, man muss es nicht wissen. 

In dem Leben musst Du nur wissen was Du selbst bist und 
was Deine Gedanken sind. 

 
Das Zeug erkläre ich schon in Ansätzen, es macht Dich neugierig drauf, das Du 
erkennst was Sache ist. Und ich betone nochmals: JCH BIN der ICH BIN. 
 
22:11 Wir schauen mal die Bertha Dudde 6845 an: 

45 =ADaM, 68 = hinterm Spiegel - die 86 gespiegelt. 

http://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/6/6845.html 

Das ist die Kundgabe einer Bertha Dudde, die ja nur als Mensch, den wir uns jetzt 
ausdenken, hat dieser Mensch Einfälle, und alles was in Dir auftaucht, ob das ein 
Jakob Lorber ist, ob das eine Bertha Dudde ist, die Du Dir jetzt ausdenkst, oder ein 
Jesus von Nazareth, oder ein Siddartha Gaudama, oder ein Hitler oder ein Sokrates 
oder ein Platon oder ein Einstein. Diese Menschen werden von Dir in Maßsetzung 
Deines Intellekts in Dir erschaffen und jeder dieser Menschen die Du Dir denkst 
werden so sein, dann gelebt haben oder noch leben, und das getan oder erfunden 
haben oder gesagt haben was Du Dir denkst. Das ist 100%ig sicher. Und ich sage Dir 
jetzt was JCH Geist dieser Bertha Dudde, die Du Dir jetzt ausdenkst, weil JCH DICH 
das jetzt aufgrund von Worten denke lasse, was die am 04.06.1957 hingeschrieben 
hat. 

Der gute Hirt. - Der ist am 04.06.1957 wieder neu in Deiner Welt in Erscheinung 
getreten. Das ist das Geburtsdatum vom U.P. 

Da gibt es keine Zufälle. Das muss man zuerst einmal hier sich klarmachen. Und als 
blauer U.P. sage ich jetzt nochmal: ich bin ein Pups in Deinem Kopf, den Du Dir 
ausdenkst. Und all das Wissen von HOLOFEELING ist Dein tiefstes inneres Wissen 
und Du willst es nicht wahrhaben.  

Du kannst es nicht von einem von Dir ausgedachten Internet in Dich hineinschaufeln, 
weil Du musst Dir zuerst einmal ein Internet ausdenken das es in die Existenz tritt, 
und dann hast Du Gedanklich jetzt in Deiner Vorstellung einen Riesen Komplex, 
einen riesengroßen Computer, der jetzt da außen ist wo eine Unmenge von Daten 
abgespeichert sind, und da holst Du Dir jetzt ein absolutes Nichts von da außen 
übers Internet auf Deinen Bildschirm. Da außen ist nichts, es kommt aus Dir. Du bist 
ein träumender Geist. Es heißt Inter-net und nicht Außer-net. 

 

 

 

http://www.bertha-dudde.info/leseauswahl/wortgottes/07_HTML/6/6845.html
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24:29 Und wir gehen jetzt einmal zu dem 'intern' zurück. 

 

Das heißt zuerst einmal innen. Inner-h-alb. Und jetzt auch noch zwischen. Es ist 
hochinteressant, es gibt in den vielen HOLOFEELING-Büchern eine schöne Sache: 
Was ist eigentlich ein Unterschied? Wir sagen mal: Das weiße Blatt Papier im 
Hintergrund ist die Stille und das Schwarze drauf, dieser Unterschied ist der Lärm, 
zumindest wird es zu Lärm in dem Moment wo Du zum lesen anfängst.  

Und so wie Du den Unterschied zwischen dem Weiß und dem Schwarz jetzt siehst, 
ist sobald Du zum denken anfängst - Ich sage mal ein träumender Geist schläft ohne 
zu träumen. Was ist dann eigentlich da? Ein Geist der ein absolutes Nichts ist und 
der auch keine IN<formationen hat. Er ist eigentlich die absolute Stille. Das ist der 
ADaM, der Schweigsame. Und jetzt komme ich nochmal zu dem Dunst. Das ist der 
Kopf des Schöpfergottes in dem sich keine Informationen befinden. Jetzt ist aber der 
Kopf des Schöpfergottes, unser RAI: heißt nicht nur Spiegel sondern auch ein 
Schauspiel das Du Dir anschaust in dem Spiegel. Es spielt sich in dem Spiegel, in dem 
RAI - Kopf des Schöpfers - ab. Das ist einmal die erste große Erkenntnis. 

Jetzt ist es a so, das ich immer wieder die Camera obscura, das vorm Spiegel und 
hinterm Spiegel, das obscure, das Schwarze und das Weiße. Wir können das immer 
austauschen. Fällt Dir was ein, dann denkst Du Dir die Quelle alles Seins in den 
Himmel hoch, oder taucht was in Dir auf, dann haben wir unseren ELHIM. Das sind 
aber ausgedachte Quellen, die eigentliche Quelle ist die Mitte, die diesen Spiegel 
aufspannt. 

Und wenn ich jetzt unseren ADaM nehme, dieser Dunst, ich greife jetzt auf diese 
Metapher zurück, wo unser Reto so schön erkannt hat. Das wenn Du vorm Spiegel 
stehst und Du hauchst den Spiegel an, dann wird Dir für einen kleinen Moment 
bewusst das da ein Spiegel dazwischen ist. Ist Dir das bewusst wenn Du morgens 
aufstehst, in den Spiegel schaust und Du siehst dann Dich? Das was hinterm Spiegel 
ist, ist im, intern, hinterm Spiegel. Das ist das interne. 

Und dieses zw-ischen heißt: 

ZW = Die Geburt von was doppelt aufgespannten. Da haben wir eine Seite die ist 
hinterm, die ist im Spiegel, und eine vorm Spiegel, das zu Form gewordene, was Du 
Dir jetzt um Dich herum ausdenkst. Habe ich auch tausendfach erklärt. 
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Mir geht's jetzt hier um was anderes. Das heißt also zuerst einmal: International - 
natio = Geburt,  innen wird etwas geboren. Und das ist genau ein ZW-ischen,  
etwas schlafen und vor sich hinträumen. Schau mal wie schön das jetzt wird in 
diesen kleinen Beschreibungen, Maschinenübersetzt: 

 

Du bist zwischen dem Wellenberg und dem Wellental, schau das kleine Bild an. 

Du wirst ständig in Bewegung gesetzt, Du bist dazwischen. Das alternierende als Ding 
an sich. 

 

Modibus  das kommt ja von Motor  engelisch: motion  in Bewegung setzen. 
 
28:00 Mein altes Beispiel: Wir denken uns ganz einfach mal einen Kolben in einem 
Verbrennungsmotor. Ist Dir da eins klar: Da ist oben der Kolben und unten ist die 
Kurbelwelle. Dann hast Du unten eine Kreisbewegung, das heißt: In Dir dreht sich 
das in Dir selber. Da taucht was auf und dann ist es weg, es taucht was auf, es ist was 
weg. Das ist die Transversale, die in Dir als eine chronologische Kreisbewegung... 

In jedem Wort wird Dir die ganze Geschichte erzählt. Und das wird inter divisio – 
(maschinenübersetzt:) aufgeteilt zwischen, wir wissen das heißt auch: Der Schöpfer 
UP ist GE² und der teilt sich jetzt immer in ein ständiges kommen und gehen, aber 
alles kommen und gehen passiert jetzt. 
 
28:47 Jetzt haben wir noch eine zweite: 

 

Präposition Akkusativ, zur Bezeichnung des Vorhandenseins eines Gegenstands in 
der Mitte... 

Oder: Das haben wir gerade gehabt bei dem Weib. Im Umkreis. 
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Oder = generierend erweckt, eine geöffnete Berechnung heißt Generation. 

Es ist etwas entweder in Dir oder es ist im Umkreis. 

Jetzt ist es aber ein ausgedachtes Innerhalb, Deine IN<formation, Du denkst jetzt z.B. 
einmal das sich die Sterne oder die Planeten um die Sonne rumkreisen. Dann hast 
Du was ausgedachtes, aber das ausgedachte ist eigentlich in Dir. In Deiner Mitte, in 
diesem Zentrum der Camera obscura. Darum heißt es 'in der Mitte von'. Vom wem 
eigentlich in der Mitte? In der absoluten Mitte die niemals verlassen werden kann. 

Dann gibt's 'eigentlich im Raume', interessant - setze ein T davor, dann hast Du 
einen Traum. Im Traum bist Du immer im Zustand der absoluten Ruhe, wenn ich 
Lärm als Bewegung, als Schallwellen denke, die ich mir chronologisch denke, hell-
dunkel, Wellenberg-Wellental, Einatmen-ausatmen. Es ist ein Zustand der Ruhe. 
Schau mal was da jetzt schönes passiert: 

 

Das ist das wo ich sage: Du denkst Dir jetzt einmal eine Ebene. Jetzt musst Du 
natürlich zuerst einmal wissen das diese Radix GB - tausendfach habe ich die erklärt. 

 

Ein Geist (G) wird polar (B). Ganz einfach. 

Augenbraue: Jetzt haben wir zuerst einmal unsere Augen, das heißt ja Becken. Und 
dann haben wir: BR eine äußere Aue. Das ist eigentlich eine Nulllinie. 

Buckel von einem Schild: Sch-ild = Logos des Kindes wirft einen Buckel in Dir auf, das 
ist eine Erhöhtes  ein erwecktes HWH. Und dieses HWH, das O ist ein Kreisen mit 
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zwei Pünktchen drüber, ist eine aufgespannte (U) Existenz (N) in Deinem Gehirn (G) 
oder Deinem Geist (G). 

Dann haben wir eine Erwiderung, sobald nämlich was auftaucht geht auch was 
unter. 

 

Das heißt wenn die Seite größer wird, wird die Seite auch 
größer. Dieses Prinzip ist eigentlich ein kreisen, wenn Du das 
flächig siehst. 

Ob ich das jetzt a so mache:   oder ich mache das a so: 
, ist gleich. 

Und jetzt kriegst Du ein Gewölbe: Das ist Dein Gesichtsfeld. 

Heuschrecke kommt übrigens von Heuer 

Höhle: Das HWH wird auseinander geschmissen 

Vertiefung: Alles was vor Dir ist hat eine Rückseite, was oben ist, ist dann unten. 

Und das ganze geht dann wieder in den Sockel, in die Vertiefung, in den 
Wasserbehälter zurück, der in der Symbolik unsere Nulllinie ist. 
 
32:33 Es ist Physik! Ich sage nochmal: HOLOFEELING ist ein vollkommen neues 
Weltbild, wie mit Computer, im Wachstum der Betriebssysteme: zwischen Basic und 
DOS ein Sprung, Windows - es entwickelt sich ständig weiter und so entwickelt sich 
der Geist auch weiter, wobei der Geist selber als Ding an sich ja nicht verändern 
kann, der ist Nichts und Alles. Aber der Weg von dem absoluten Nichts zu dem Alles, 
dieses viele dazwischen. Wir haben z.B. hier in der Farbenlehre haben wir eine sog. 
Lichtaddition, die additive Farbmischung - das ist die auf dem Monitor mit den 
Lämpchen, und wir haben eine Subtraktive Farbmischung, das ist das mit den 
ausgemischten Farben. Das eine landet beim Schwarz, das andere beim Weiß. 

Das ist das obscure, das Schwarze. Und das weiß - 'ich weiß', ist das was in Dir 
auftaucht. Das was in Dir drin ist. Viele Facetten, erklärt alles HOLOFEELING, und 
nochmal: Du musst das nicht wissen. Hör Dir diese 5 Stunden an, da wird ständig auf 
das wesentliche hingewiesen. Das was wirklich wichtig ist. 

 
33:53 inter- 
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gab: Das ist jetzt nur diese zwei Zeichen hier: GB, ich kann auch sagen: Der Geist 
Deines Vaters oder der Geist der aufblüht. Wenn ich das 'Af' ausspreche. 

Und jetzt wissen wir der Fels auf hebr. ist ZUR rwu.  es wird Form. 

 

 

Da haben wir auch schon wieder den Berg = Im erweckten Geist. 

Dieser Geist ist eingeschlossen in der Form 

Form geben: Der Geist ist E-BE²N. 

Das ist jetzt hier dieses zu Form werden, das einschliessen. Hier dieses 'geben'.  
Der Geist ist E-BE²N. Du kannst aber auch GE²<BeN lesen: Der Geist wird zur Energie 
in der Einsteinformel und die wird zu einer polaren Existenz. Und das ist das HWH. 
Das ist unser Spiel das wir haben. 

Und drum ist jetzt hier („felsiger Berg“) wenn ich das jetzt weiß, diese Form, dieses 
festgeworden ist im göttlichen Geist eine Existenz. Das ist Welt. Blau gelesen der 
Wellenberg, wobei der Wellenberg auf hebräisch, der Berg schreibt sich nur eine 
wahrgenommene Berechnung HR rh 5-200 

 

 Berggegend  Und dieser Berg ist GeG. Als 3-3 gelesen = Dach  etwas 
ausgedachtes, jetzt haben wir hier schon unsere Ecke. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=צור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=הר
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Bzw. als 3-30 Eine Welle und eine Haufe. Und diese Haufe, die wir in uns 
aufschmeissen, da steht in diesen zwei Buchstaben das Teilchen-Wellen-Prinzip. 

Da hast Du nämlich die Welle, die Woge, und die Haufen die aufgeschmissen 
werden. Wir sind hier nur bei dem kleinen Übersetzen in dem 'inter-'. 

 
 
36:18 Und das ist jetzt „zw-ischen“, wissen wir  innen 

,,dem Rest“  est = es ist. Es ist eine Berechnung in der generierten DR Ebene. 

Jetzt können wir bei der Ebene das E als E² schreiben, und das bene  BeNH = 
bauen, etwas aufbauen. Lat. bene = das Gute. 

Und das hebr. Wort für gut  Der Geist wird zu einer aufgespannten Erscheinung = 
TOB bwj 9-6-2 

 

Eine gespiegelt aufgespannte Polarität. Eine intellektuelle Spiegelung die außen ist. 

So einfach ist es. 

Es ist ein Computerprogramm. Ich habe jetzt nur diesen lat. Satz 
Maschinenübersetzen lassen, die Welt spricht zu Dir, jeder Liedtext, alles was ich Dir 
zeige, es gibt keine Zufälle. Du kannst es erst entschlüsseln wenn Du die 
Vatersprache beherrscht. 

Dann sagst Du: Ich kann doch dieses ganze HOLOFEELING, diese unendlich vielen 
Zeichen, diese HOLOFEELING-Berge, wenn ich immer wieder darauf hinweise, da 
haben wir zuerst einmal die Hauptwerke, die Beiwerke. 

Die werden vollkommen neu, wenn Du die liest. 

Alles ist HOLOFEELING, jedes Buch, jeder Roman. Egal was Du anfasst. Es ist ein 
winziges Nichts aus einem unendlich großen Kontinuum, was Heiligkeit ist. Das ist 
die Heiligkeit. Und mir geht es nicht um Wissen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=טוב
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38:27 Diese ganzen Kindergartengeschichten. Die 200g rote Knete. Du musst der 
werden, der irgendwann einmal begreift, WIR klatschen das wieder zusammen. 
Du hast eine unendlich große Vorstellung - „Dann habe ich ja alles umsonst 
gelernt.“ Du hast nie was umsonst gelernt. Du hast keine Erfahrung umsonst 
gemacht. 

Der Unterschied ist: Die W-Fragen. Warum machst Du das was Du machst? Frag Dich 
einfach und gib Dir Antworten. Es darf aber keine Kategorie-I oder II-Frage erwartet 
werden.Ich wiederhole nochmal: 

Kategorie-I Fragen sind Fragen nach irgend welchen raumzeitlichen Dingen oder 
Erscheinungen. Kategorie-I-Fragen sind die Fragen nach irgend etwas vergänglichen. 
Einen ewigen Geist interessiert das vergängliche- Inter-esse / Inter-natio = eine 
innere Geburt (habe ich Dir gerade gezeigt). Und Inter-esse ist ein inneres Sein. 
Kategorie-I- und II Fragen die sich nur auf vergängliche Erscheinungen beschäftigen, 
die interessieren einen bewussten Geist im wahrsten Sinne  Sinus - des Wortes 
nur am Rande. Die Welt W-ELT heißt 'Brandopfer.' Ein polarer Rand, den Du von 
Augenblick zu Augenblick opfern musst, das was neues auftauchen kann. 

Rand - Sand - Land - Wand  AND-AND-AND-AND. 

Wenn der Menschensohn kommt, Stille stehen wird die Zeit, es gibt nur noch ein 
Jetzt. Und der erste Himmel und die erste Erde werden vergehen. Und das Meer 
UP86/Myhla wird nicht mehr sein in Bezug auf existieren, Du wirst nie mehr sagen: 
"Gott existiert". Was existiert ist vergänglich. Dann denkst Du an einen 
vergänglichen Gott. GOTT ist ewig und Gott ist heilig. Er ist nicht denkbar. Ich habe 
Dir gerade erzählt was Du selbst bist. 

Du bist der Einzige der die IN<formationen die Du jetzt selbst in Dir aufschmeisst 
selbst erlebt. Erlebt irgend jemand anders Deine Informationen, Deine 

Gedanken? Erlebt irgend jemand anders das was Du jetzt auf Deiner VR-Brille 
siehst, was Deine Informationen ist? Das ist nicht da außen! Vergiss es! 

Wenn Du in dem Wahn lebst, kann irgend ein Mensch den Du Dir jetzt ausdenkst, 
sich raussuchen das Du ihn Dir denkst? Kann er anders sein wie Du ihn Dir 
denkst? In was für einem Wahn lebst Du, das Du Dir Menschen ausdenkst, 

Deppen ausdenkst und denen vorwirfst, das sie so sind wie Du sie Dir denkst? 

 
Das sind die Sätze die ich wiederhole. Jetzt gehe ganz tief in Dich rein, höre Dir diese 
5 Stunden an. Und mache Dir jeden Satz bewusst, beobachte wie Du drauf reagierst 
und ob Du es wirklich verstanden hast in Deiner Arroganz. Und ich sage nochmal: 
Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden, bis Du anfängst zu erkennen das diese Sätze von 
HOLOFEELING, das HOLOFEELING die einzige Weisheit ist, die wirklich mit 100%ig 
sicheren überprüfbaren Fakten, Tatsachen arbeitet. Die Tat liegt darin, das Du Dir 
das ausdenkst. Und dann verwandle ich die Welt wie durch Zauberhand.  
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Jetzt könnte ich wieder sagen: Manche Geistesfunken erleben das mittlerweile 
schon. Wenn Du Dich vielleicht drüber ausdenkt. Aber nicht die Gedanken die Du 
Dir jetzt denkst. Du musst Dich fragen; Gehöre ich schon zu den Geistesfunken die 
nur noch eingehüllt sind von Wundern? Ja, wenn ich jetzt z.B. sage: Ich habe viel 
Freude an meiner Nadia, die hier teilweise auftaucht. Die lacht von Morgens bis 
Abends, die ist nur noch sprachlos.  
Die kriegt wegen Kleinigkeiten einen Schweißausbruch – Ich sage: 'Gott ist schwitzig' 
- und sie erkennt jetzt wie wichtig die Vatersprache ist, weil Du aus denselben 
Worten komplett andere Vorstellungen generierst wie bisher. Wo früher Angst 
ausgelöst wurde in Dir, lachst Du mittlerweile, Du musst es um 180° drehen. 

42:34 Und es installiert sich von selbst in dem Moment wo Du die Reife hast. Ich 
rede immer mit einem Geist, das ist ganz wichtig. Du musst trennen: Alles was ich 
sage geht an den Geist, der seine eigenen IN<formationen, seine selbst 
erschaffenen IN<formationen in sich selbst erlebt. Das ist das Symbol des 
träumenden Geistes und der sich als träumender Geist in der Stufe nicht raussuchen 
kann was er träumt. Er hätte die Freiheit, die Sache mit dem Gefängnis, einfach die 
5 Stunden, es ist alles drauf, auch auf hunderten von anderen Selbstgesprächen. 

Diese unendliche Arroganz von Menschen, die Du Dir ausdenkst, sind immer 
noch ein Spiegelbild von Dir selber. Wenn das wirklich installiert ist, wirst Du 

niemals irgend jemand den Du jetzt denkst, vorwerfen das er so ist, wie Du ihn 
Dir jetzt denkst. Und Du wirst Dir die Frage stellen: Warum denke ICH das 
eigentlich, was habe ICH zu lernen? JCH werde es Dir sagen: Das loslassen! 

Erst das loslassen von dem Wahn das Du der bist, an den Du denkst wenn Du an 
dich selbst denkst. Das loslassen von Feindbildern. Das Du meinst irgend eine 
Facette die als IN<formation in Dir auftaucht wäre nur gut oder nur schlecht. 

Liebe Deine Feinde, sagt Dir der der JCH BIN. Das ist das Geschenk. 

 

Und es ist nicht für irgend welche Menschen die Du Dir ausdenkst. Das ganze 
HOLOFEELING ist nur für Dich. Und jetzt ist natürlich, das Du in sehr sehr vielen 
Formen in Erscheinung trittst. Weil wenn ich Dich jetzt frage: Wer bist Du jetzt, an 
wen denkst Du wenn Du an Dich selbst denkst, denkst Du nur an eine einzige Welle. 
Und da kann ich 1000x sagen, wenn Du immer bist, bist Du all die Wellen, alles 
Gedanken die in Dir auftauchen, aber keiner dieser vergänglichen Gedanken, weil Du 
immer bist, Du bist ewig. 

Und wie krank ist Dein Bewusstsein wenn Du sagst: Der Gedanke bin ich und alle 
anderen Gedanken bin ich nicht. 

 



Seite 525 von 1111 

44:37 Und nochmal ans Herz, höre Dir die 5 Stunden an. Nochmal 2x, nochmal 3x 
und Du wirst feststellen, das habe ich schon zigfach gesagt: Wenn HOLOFEELING in 
jemanden in Erscheinung tritt, diese ganzen HOLOFEELING-Bücher, es ist definitiv so: 
jedes Buch das Du liest, jede Zeitung, aufgrund Deines Mechanismus im Traum, 
jeden Film den Du Dir anschaust im Fernsehen ist verlorene Zeit. Zieht Dein jetziges 
Dasein mit dem ständigen kommen und gehen, mit dem gesund und krank ins 
ewige, Du wirst jede kleine Freude die Du erlebst, wirst Du wieder im selben Maß 
gegen-kompensieren müssen mit Krankheiten und mit Leid bis Du ein vollkommen 
neues Denksystem in Dir zulässt. 

Ich hindere Dich nicht dran, Du kriegst es von mir geschenkt, aber es müssen 
Grundvoraussetzungen gelegt werden. 

Und das ist zuerst einmal dieser Satz: Ich nehme alle Schuld auf mich. 

Solange Du noch irgendjemanden oder etwas Schuld gibst, das Du Dich schlecht 
fühlst, das die Welt so ist. Es ist so schön rumzukotzen, sich Vollidioten auszudenken 
und meinen man hätte mit den Menschen die man sich ausdenkt nichts zu tun. Ich 
sage: Ums mehr Du das begreifst, wie sieht es aus wenn Du erkennst, und diese 
einfachen kindgerechten Metaphern: Was passiert wenn Du ein Autor 
(=Zeichenerwecker) bist und Du schreibst einen Roman. Auch so ein Beispiel das ich 
immer wieder wiederhole. Da muss jeder Charakter den Du in den Roman 
reinschreibst, muss genau so sein wie er ist. Stimmt oder stimmt? 

Und wenn jetzt Schriften in Dir auftauchen, wo Du meinst da habe ich damit nichts 
zu tun, wo meinst Du das die Bücher oder die Zeitungen herkommen wenn Du 
träumst? 

Und dann sind da Schriftzeichen, es sind Worte - optisch gesehen auf Deiner VR-
Brille, auf einem Fetzen Papier oder auf einem Monitor. Und was machst Du wenn 
Du die Worte anschaust? Wenn Du liest sprichst Du. 

Und dann wirst Du feststellen wenn Du das genau beobachtest, Du musst nur 
schauen und schweigsam Dich nicht einmischen. Ganz wichtig! 

Den Zustand des Beobachters hast Du erst wenn Du schaust ohne zu reagieren. 
Du siehst Deine Reaktionen, Du darfst aber nicht mehr auf die Reaktionen von Dir 
oder irgendwelchen anderen reagieren. Sondern Du machst Dir bewusst: Warum 
reagiert jetzt der so oder so? Gleichgültig ob Du jetzt an Deine Logik oder an eine 
andere Logik denkst. Wieso hat der bei dem Reizauslöser Freude und den ekelst? 

Es hängt von dem Programm ab, das man zum denken benutzt. Und all diese 
Programme durchlebt nur ein aller-einziger Geist, das bist Du. 

 
Außer Du kommst jetzt auf die höhere Ebene, dann wird alles ganz anders. Und das 
zu beschreiben, JCH weiß es und JCH kann es, aber nicht Dir beschreiben, sowenig 
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wie Du einem Zweijährigen erklären kannst wie ein Fernseher funktioniert. Das 
kannst Du ihm vielleicht erklären wenn er 20 ist. 

Das sind meine einfachen Metaphern. Diese Demut muss man einfach hinnehmen. 
Und es passiert von vorneherein, also mach Dir keine Gedanken, ich sage nicht das 
Dir was passieren kann, sondern Du bist ein Nichts, Du bist die Energie, die kann 
nicht zerstört werden. Aber Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden, wenn Du die Chance 
jetzt nicht annimmst. Und das ganze richtet sich nur an einen aller-einzigen, nämlich 
an Dich, und nicht an den der Du jetzt zu sein glaubst. Das macht Dein Programm, 
das hast Du zu durchschauen. 
 
48:05 Und wir machen jetzt da eine kleine Zusammenfassung, ich stell nach diesem 
UP-Date², diesem Selbstgespräch wie ich das nenne, nochmal diesen Vortrag rein, 
und nochmal einige andere Videos wo Du eventuell anklicken kannst, aber auch hier 
gilt: Wenn Du immer noch Bestätigung brauchst von anderen. Es gibt nichts 
wichtigeres wie sich mit HOLOFEELING beschäftigen, weil alles was Du liest und alle 
Filme die Du anschaust, ja alle Lieder die Du Dir anhörst, was auch vollkommen OK 
ist, man braucht immer wieder mal eine Auszeit. Klingt eigentlich doof, wenn ich 
sage: 'Manchmal muss man dann wieder normal denken.' Wirst Du gar kein 
Bedürfnis mehr haben, nach einer gewissen Reife, das ist wie im Alterungsprozess, 
das man keine, wenn jetzt z.B. ein ausgedachter Reto in seinem Alter sagt: Mensch, 
früher war's so toll in der "Utze-utze-Disko", oder hier „Pommesgabel“, im 
Affenkäfig. Du wirst feststellen, Du hast gar keinen Spaß mehr, die Reizüberflutung, 
es hat alles seine Zeit. Es hat alles seine Zeit, es gibt hier nichts mehr. Du wächst 
förmlich heraus. 

Das ist das verrückte, das die Knete selber, der Geist der träumt lässt alles mit sich 
machen. Das ist Vater Dein Wille geschehe. Er wehrt sich gegen nichts. 

Wie ein guter Schauspieler, der sagt: " Ich will mal alle Charaktere spielen" Und mit 
dem Roman-Beispiel muss Dir auch klar sein: Wenn Du irgend etwas nicht mehr 
haben willst in Deiner Welt, zerstörst Du die Heiligkeit von Dir selbst. Ohne 
Krankheiten gibt's auch keine Gesundheit. Und dann brauchen wir auch keine Ärzte, 
dann gibt's keine Krankenhäuser. Wie habe ich im letzten Selbstgespräch gesagt: 
Dann hätte ich ja niemals die "Schwarzwaldklinik" anschauen können. Wobei die 
"Schwarzwaldklinik" natürlich ganz gut ist, weil SCHWA aws 300-6-1= ein Nichts das 
zu laufen beginnt (RZ Ur 200-90). Und die sind ein doppelt aufgespannter (W) Gott 
(AL) der sich in sich in vier Phasen öffnet (D). Das ist das c4 in der Einsteinformel. 
Jetzt kannst Du sagen, „Da komme ich nicht mit.“ Ich sage: Du wirst dableiben dürfen 
solange Du willst, bis Du freiwillig mitkommst. Es ist eine Schule, wo die 
Grundvoraussetzung nicht ist das Du irgendwas intellektuelles wissen müsstest, oder 
Dir merken müsstest. Du musst wissen was Du bist und was Deine Gedanken sind. 
Und wo sich das ganze abspielt. Das ist das einzige, dann hast Du Dein Lehrziel in 
diesem Leben erreicht, und dann lasse ich Dich auf einer anderen Ebene 
wachwerden. JCH habe da so meine Möglichkeiten, glaube es MJR. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=שוא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=רצ
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50:39 Es sind so Kleinigkeiten, ich könnte soviel Geschichten sagen, wenn man mit 
dem Udo zusammen ist: Wir sind beim Essen in einer ganz normalen Bauernkneipe 
und essen den letzten Karpfen. Es ist Karpfensaison rum. Holger, meine Marion, die 
Nadia und ich. 

Und das ist also hier bei unserem Frieder (http://www.gasthofzumcasino.de), da 
sind nur Alte drin, das ist ein richtige gut bürgerliche Kneipe. Wir waren da eigentlich 
noch nie groß innen im Lokal essen, du musst mal Fritten essen, der macht die 
besten Pommes die ich überhaupt kenne. Es ist eine sehr weise Geschichte wo ich 
Dir jetzt sage. Es ist so wie ich das aus meiner Kindheit, ich rede jetzt wieder 
bröselig, so aus den 60igern Jahren kenne. Da kannst Du genau so essen wie Du in 
Gaststätten gegessen hast in die 60iger Jahre. Die Pommes frites hat es natürlich 
damals auch schon gegeben, aber der macht wirklich so köstliche Pommes frites, 
wenn Du ein Schnitzel mit Pommes oder Kartoffelsalat isst. Kartoffelsalat ganz 
einfach aber perfekt. Und dann am Nebentisch kommen ein paar Leute her und die 
essen nur Pommes frites. Ich sage das: Die essen nur Pommes frites. Und dann 
deute ich so rüber: Weißt Du wieso, kannst Du Dir vorstellen das Erwachsene Mittag 
essen gehen und sich nur Pommes frites bestellen? Und im selben Moment sagt die 
am Nachbartisch: Da gibt's die besten Pommes frites auf der ganzen Welt. Ich sage: 
Ich habe da so meine Möglichkeiten. ☺ Wenn man genau aufpasst. Aber dann 
kommt der Karpfen, und jetzt kommt sehr interessant, wenn Du den Karpfen 
nachschaust, das ist ja eine fränkische Spezialität, in Bierteig gebacken. BI-ER = IN 
MIR erwacht. Dieser Karpfen ist genau genommen, heißt eigentlich ein 
Spiegelkarpfen. 

Musst mal den Karpfen im hebr. nachschauen im Wert 888. Sagt Dir das was? 

 

Und jetzt ist bei uns hier, genaugenommen wie es verschiedene Affen gibt und 
verschiedene Hühnerarten, gibt es auch verschieden Karpfensorten. Aber hier eine 
ganz besondere ist der AISCH-gründer Spiegelkarpfen. Die Aisch ist in Franken ein 
Flüsschen. AISCH sya 1-10-300 ist der MANN. Der AISCH-Spiegelkarpfen. Der MANN 
ist der Spiegel. Wir sind wieder beim Thema. 

 

http://www.gasthofzumcasino.de/
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=איש
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52:59 Meinst Du das ist Zufall? Nein, Du lebst in einer Matrix. Und das Geschenk das 
ich Dir mit HOLOFEELING mache, das heißt eigentlich JCH reiche DIR die Hand. Wie 
bei Da Vinci mit dem Finger. 

 

Die meisten beißen danach und die meinen: Was ist das für ein Spinner, und dann 
bäumt sich das Ego auf, und ich sage immer und immer wieder dazu: 

HOLOFEELING mischt sich in Deinem jetzigen Leben überhaupt nicht ein. Im 
Gegenteil. Du sollst es ohne das Du Dich einmischt laufen lassen. Spiel Deine 

Rolle. Aber werde zu dem, der das was Du Dir ausdenkst erlebt.  
Was Du Dir ausdenkst erlebt kein anderer. 

 
Das ist kein Eso-Geschwätz. Und das bisschen schwanger wenn ich sage gibt es nicht. 
Das ist die große Schwierigkeit. Es werden immer mehr in Dir auftauchen in dieser 
Richtung, aber die hängen immer noch in dem materiellen mit dem raumzeitlichen 
Denken. Das wirklich wesentliche, dieses totale CUT - halte verdammt nochmal das 
Erste und das Zweite Gebot. Du musst begreifen das Du nicht der bist, an den Du 
denkst wenn Du jetzt an Dich denkst. Es ist eine IN<formation, eine Form der 
Knete wie jede andere Form auch. Kommt und geht mit dem nächsten Gedanken. 
Und das ohne Dich da außen gar nichts existieren kann, es ist nur in diesen Zentrum 
der Camera obscura - Es gibt kein hinterm Spiegel und kein vorm Spiegel. Das ist das 
+5 / -5 das HWH. Und dazu brauche ich nicht viel Intellekt. 
 
54:32 Und jetzt kommt das Lernen, das muss ich noch kurz zum Abschluss sagen. Ist 
auch auf vielen Selbstgesprächen drauf. 

Alles was Du mit Kaufmannsdenken machst, um irgend etwas angeblich in der 
Zukunft zu erreichen, ist eine Sackgasse. 

 
Und jetzt erinnere Dich an Deine Schulzeit wie viele Sachen Du Dir hineingezogen, 
gelernt hast um eine Prüfung zu bestehen, einen Doktortitel zu erreichen, 
aufgeblasenes Ego. Oder ich muss ja die Prüfung bestehen, weil... Sagt alles deine 
Logik. Lernen tust Du was, wenn Dich im tiefsten inneren was interessiert. Das heißt 
in dem Moment wo jetzt anfängst HOLOFEELING zu studieren, weil Du meinst dann 
wird Dein Leben besser - lass es! 
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Das ist Kaufmannsdenken. Wenn Du die Reife hast, wirst Du das anfangen das zu 
studieren, wie jetzt ein Reto-Charakter. Weil's ihn im tiefsten inneren interessiert. 
Weil ihn das interessiert. In dem Moment wo Du Dich aus tiefstem inneren dafür 
interessierst, hast Du die Reife. Ansonsten bist Du Angstgetrieben, vom Wollen 
getrieben, vom Kaufmannsdenken, wo Du Dir eine Belohnung ausrechnest. 

Bei HOLOFEELING gibt's keine Belohnung. Die Belohnung besteht darin das Du ein 
Heureka kriegst. Du kriegst ein Verstehen. Da steckt das Wort EHE mit drin. 

Ein großes Verstehen. Und schon jetzt in Deinem normalen Leben, wenn Dich als 
Kind z.B. einen Menschen was interessiert, aus tiefsten inneren weil es brennt was 
rauszukriegen was ihn im tiefsten inneren interessiert, und dann kommt dieses 
Heureka, das ist dann der Punkt des Verstehens, passiert was eigenartiges, wenn Du 
das beobachtest, ist nicht ein Hauch eines Gedanken: „Hoffentlich vergesse ich das 
nicht.“ Diese hoffentlich vergesse ich das nicht bezieht sich immer auf so zwanghaft 
mühselig sich angeeignetes Wissen, das man aus sich selber ja immer nur entfalten 
kann. Du kannst nichts vergessen, weil alles ist in Dir drin, es kommt aus Dir raus. Die 
Frage ist nur, auf wie viele der Möglichkeiten die Du in Dir drin hast greifst Du 
zurück. Z.B. wenn man jetzt ins Internet geht. Wir bleiben nur Deutsch. 

 
56:38 Du hast so ein Nichts an Internetseiten die Du als Informationsquellen 
benutzt. Musst Dir mal den Spaß machen, bei Wikipedia habe ich das gezeigt in 
einem Selbstgespräch, wo ich hier sage: „Ich habe in Wikipedia den Putin 
nachgeschaut, schau mal wie toll der, der ist doch super, das gibst doch gar 
nicht.“ Und ich habe nur das russische Wikipedia aufgemacht und habe das dann auf 
Deutsch übersetzen lassen. Du siehst es im ersten Moment an der Maschine 
überhaupt nicht das es das Russische ist. Geh mal ins israelische Internet und gib 
Palästina ein. Du wirst mit den vielen Perspektiven der Tasse konfrontiert. Ich habe 
so viel Sachen gezeigt, auch mit dem Google-Übersetzer, wenn man Sprachausgabe 
macht. Gib einen deutschen Text ein bei Google, den kannst Du ja vorlesen lassen, 
und dann schalte wenn Du den deutschen Text bei Google drin hast oben einfach 
mal als wenn's Französisch wäre und lässt Dir das vorlesen. Dann wirst Du mit einem 
schönen französischen Dialekt konfrontiert. Das sind lauter so Spiele. Es ist 
Maschinen-generiert. Und Du bist definitiv, als normaler Mensch, dein blaues ICH, 
dein Ego ist nicht mehr wie ein Chat-bot. 

 
57:47 Wie gesagt, wertfreier Vortrag: Gib Dir diese 5 Stunden, und Du wirst 
feststellen ich habe jetzt - jetzt muss ich wieder bröselig werden - da ist natürlich 
immer der Geist im Hintergrund - die haben das jetzt gemacht, die sagen: Udo, ich 
habe das schon 3-4x gehört, natürlich vor 2 Jahren, nachdem das veröffentlicht 
wurde. Könnte jetzt meine Rita nehmen, die war ja in dem Vortrag mit drin 
gesessen. Und das sind Leute, die hören sich das eh 2-3x danach noch an. Und jetzt 
habe ich's 2 Jahre nicht mehr angehört, jetzt habe ich es wieder angehört: Es haut 
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rein wie eine Granate, das Dir bewusst wird, er sagt immer wieder dasselbe, und 
man vergisst das immer wieder. 

Das ist das Problem. Und deswegen lebst Du die Welt Deiner Interessen weiter, 
wenn ich meinen Reto-Brösel nehme: Du hast halt einen Focus in deinen Interessen 
noch in einem gewissen Bereich, das ist auch OK, es muss Dir bloß bewusst sein, das 
Du da ??(58:38). Und ein anderer interessiert sich für was anderes. Aber die 
Feindbilder müssen weg sein. Das Helfen: Immer was Du einem anderen tust, tust 
Du Dir selber. Auch wenn Du einem Wissen entziehst, vorenthältst, das ist das 
große, eine Sache habe ich noch, wir hören uns mal einen großen Meister an, der 
dann doch kein Meister war. 

 

59:10 Das ist ein Vortrag von Thorwald Dethlefsen - Gott hab ihn selig. 

https://www.youtube.com/watch?v=Vt_dbwHE898 

Ganzer Vortrag: https://www.youtube.com/@torreraum5090 

Das ist ein wirklich großer Mystiker gewesen, aber er ist wie Sokrates oder sonst wer, 
nur ein Gedanke. Er ist im weltlichen Sinne auch das, er hat dieselben Fehler 
gemacht wie alle anderen, die meinen die haben irgend was verstanden und meinen 
er will Menschen überzeugen von irgend etwas? Ich will einen Gedanken von mir, 
den ich denke nicht von irgend etwas überzeugen. Wenn ich den anders haben will, 
denke ich ihn mir ganz einfach anders. Um mir den anders denken zu können, muss 
ich aber mein Programm verändern. Das fällt auch in dem Selbstgespräch. 

Das heißt, wenn Du jetzt ein Videospiel spielst, eine offene Welt mit einer VR-Brille, 
solche Spiele gibt es, dann muss Dir zuerst klar sein, alles was auf dem Bildschirm 
auftauchen kann, ist auf der Datei. Auftauchen wird nur das wo Du hinschaust, oder 
wie Du Dich hinbewegst, wo Du hinläufst. Das Spiel ist Deine KI. Das macht die Bilder 
und Du greifst auf eine Datei zurück mit unendlich vielen Möglichkeiten. Das ist Gott 
in Dir. Nicht nur auf einige wenige Facetten wo Dich interessieren. 

Und wenn ich wirklich was vollkommen neues sehen will, was das überragt, was 
meine Datei hergibt, muss ich das Programm verändern, erst dann gibt's 
vollkommen neue Bilder. Wobei jetzt in Dir schon so unendlich viele Bilder sind, ich 
sage in dem Vortrag mehrere Male: Du kannst Dich in ein Flugzeug setzen, auf ein 
Schiff gehen, Du kannst eine Weltreise machen, aber egal was in Dir auftaucht, es ist 
jetzt schon in Dir drin. Und das ist immer noch die 'H'-Welt. Die Welt die wir mit dem 
'H'-Betriebssystem aufbauen. Wenn wir ein höheres Betriebssystem machen, dann 
kommst Du in einen Bereich den Du Dir jetzt in keinster Weise vorstellen kannst, 
oder mit Deinem jetzigen Intellekt aktivieren kannst. Dann musst Du ein komplett 
anderes Programm aufspielen. Das ja schon in Dir drin ist, was JCH in DIR freischalte, 
wenn Du dieses Leben verstanden hast was Du zu lernen hast. 

https://www.youtube.com/watch?v=Vt_dbwHE898
https://www.youtube.com/@torreraum5090
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In dem Leben hast Du nicht zu lernen wie man programmiert, ich zeige das in 
Ansätzen mit der Vatersprache, ist aber sekundär, sage ich immer. Du musst 

wissen was Du selbst bist und was Deine Gedanken sind. Warum das ist, was Du 
jetzt erlebst. Das ist weil Du es denkst, weil Du es träumst. 

 

Und, jetzt kommt das allerwichtigste: Du musst allumfassende Liebe sein. 

Und Du bist keine allumfassende Liebe, solange Du in Dir noch irgendein 
Feindbild hegst. Du bist kein Christ wenn Du irgend etwas was in Dir auftaucht 

nicht mehr haben willst, strafen willst, oder anders haben willst wie es jetzt 
auftaucht. Dann bist Du kein Christ. Und Du wirst nicht wachwerden. 

 
1:02:00 Und jetzt hören wir da ganz kurz rein: 

„Wie wenn wir hier sprechen, und mag es nicht eine bestimmte Sprache gewesen 
sein die wir kennen, oder die es in der Welt gibt. All das sind keine Gegenargumente. 
Sondern es bleibt erst bei einen Phänomen das über Sprache eine ganze Schöpfung 
ins Dasein gerufen wird.“ 

m Anfang war das Wort. Das ist die Vatersprache JCHUP's. Da weiß er natürlich auch 
nichts davon, und weißt Du wieso? Weil er, dieses Pixelmännchen bloß ein Gedanke 
von Dir ist. Und selbst ein Dethlefsen, den Du Dir jetzt in die Vergangenheit denkst, 
wenn Du Dich über den schlau machst, das ist ein Esoterikkopf der Welt retten 
wollte, und unheimlich viel Geld abgegriffen hat. Es ändert aber nichts daran, das 
alles was dieser Mann erzählt, jetzt ausgedachterweise, mit das feinste, ich benutze 
mal das Wort "Esoterik", an Esoterikern ist was es in Deiner Welt gibt. 

„Und dieses Phänomen zieht sich bis in unsere Welt, wo ja die Besonderheit des 
Menschen ist, die Sprache. Da mag es Informationsaustausch und 
Kommunikationslinien geben bei Tieren die auch Laute haben, aber sei haben keine 
Sprache. Die Sprache gehört zum Menschen, der nach Gottes Ebenbild geschaffen ist. 
Auch das können sie getrost wörtlich nehmen“ 

 

1:03:31 Die Sprache gehört zum ADaM. Nicht zu dem Enosch. Bei dem Enosch sieht 
es folgendermaßen aus. 

Wir haben ein schönes hebr. Wort, das kommt mehrere Male in der Bibel vor. 

BHMH hmhb 2-5-40-5 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בהמה
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Das heißt Haustier, Vieh. 

Wir haben auch CHIH hyx 8-10-5 - für das Wort Vieh gibt es verschiedene hebr. 
Worte. So wie es für "Mensch" verschiedene Worte gibt. 

Und das ist jetzt das Haustier, ganz speziell. 

Aber ganz interessant, die Vorsilbe BH hb, das heißt ja "In ihr". In der Welt. 

Und das B selber, wir schauen uns mal das HMH hmh 5-40-5 einzeln an: 

 

Und jetzt hast Du brausen, gurren, knurren, lärmen, unruhig sein. 

Interessant, es ist schlichtweg und einfach in ihr, in der Frau sind zuerstmal 
Geräusche, lautmalerisch, und alles was Geräusche von sich gibt, das ist nicht nur ein 
Brummen des Bärs, ein Knurren des Hundes, das Miauen der Katze das Muhen der 
Kuh usw., es ist auch das rauschende Meers oder das Rauschen der Blätter im Baum 
wenn ein Wind reingeht. Das sind Geräusche, die werden von irgend jemand den Du 
Dir jetzt ausdenkst ausgestoßen oder abgegeben. Das bezieht sich auf Geräusche, 
wo derjenige, der das von sich gibt in keinster Weise weiß, was diese Geräusche 
bedeuten. Das heißt ein Tier weiß nicht was es bedeutet, was es spricht. Meine 
Sache mit dem Papagei: Der Affe äfft nach. Der Menschaffe äfft nach. Hat nicht die 
geringste Ahnung was die Worte bedeuten. 

„... geben bei Tieren die auch Laute haben, aber sei haben keine Sprache.“ 

1:05:45 Die haben Laute. Das hat aber der Wind auch, wenn er in einen Baum 
reinbläst. Das ist keine Sprache wie die Vatersprache, es ist Muttersprache. Es ist 
weibliche Sprache, ein Programm ein Miss-verständnis. Aber nicht der wirkliche 
Verstand. Du hast es nicht verstanden. 

„Die Sprache gehört zum Menschen, der nach Gottes Ebenbild geschaffen ist.“ 

Das ist der ADaM. 

„Auch das können sie bei Trost wörtlich nehmen. Auch wenn hier dieser Mensch 
gemeint ist der gerade hier unten rumläuft. So ist der Mensch, der Mensch - sie 
werden vielleicht sagen der Archetypus sehr wohl in seinem Ebenbilde geschaffen.“ 

Interessant: Im Eben-bild. B-ILD = Im Kind, im Gotteskind. Die B-ILD-ER = Im Kind 
erweckt. Das ist Vatersprache. Es ist ein Programmcode. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=חיה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=המה
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„Und ist ihm vorbehalten jenes größte Vehikulum zu benutzen das Gott benutzt, für 
alles. Er spricht. Und wenn er spricht, dann ist sprechen identisch mit 
Verwirklichung.“ 
 
1:07:30 Sprechen wenn E²R spricht. Wenn E²R spricht ist es identisch mit 
Verwirklichung. Du denkst etwas und es ist da. Du spricht in Deinem Kopf wenn Du 
denkst. Und ich weise immer wieder drauf hin: Die meiste Zeit machst Du noch gar 
keine Bilder draus, wenn Du sagst: Ich gehe jetzt zum Einkaufen. 

„Und er spricht eine Sprache, und auch das meine ich sehr konkret. Eine Sprache die 
nie in die Welt gestürzt ist, die nie die Welt gesprochen hat.“ 

Das ist jenseits. Was Du denkst ist nicht in der Welt da außen, es ist aber sehr wohl 
Dein polarer Rand, es sind schon Deine IN<formationen. Jetzt muss man die Sache 
verstanden haben mit der Grundwelle, mit den Oberwellen. Gibt's auch reichlich, 
wenn ich sage: Was ist eine Grundwelle, was ist eine Oberwelle. 

 
1:08:28 Mein schönes Beispiel, wenn Dich jemand anruft: 

Du gehst ans Telefon, nimmst das Telefon in die Hand. Jetzt als Brösel, 
ausgedachterweise. Du sollst es ja beobachten. Da taucht Klingelingeling in Deinem 
Traum auf und Du denkst an Dein Handy oder ans Telefon. Das Telefon entsteht 
aufgrund dieses Klingelns, weil Du aus dem Klingeln, das ist übrigens auch ein Wort. 
Das ist ein Geräusch das ist Sprache. Dieses Klingen zwingt Dich an Dein Telefon zu 
denken, das ist ein austauschen von Bildern. Klingelingeling, der Gedanke an Telefon. 
Du wirst dieses Telefon kurz materialisieren. Du denkst es, Du holst es für einen 
kleinen Moment auf die VR-Brille, drückst auf den Knopf, hältst es ans Ohr und jetzt 
hörst Du das nächste Geräusch, das ist ein ständiger Wechsel von IN<formationen. 
"Hallo ich bin's" Und jetzt denkst Du an Deinen Bruder oder an Deine Schwester, 
Deine Eltern, an einen Freund, an eine Freundin. Interessant, es ist ja nur "Hallo ich 
bin's" dagewesen. Dieses "Hallo ich bin's" - Du weißt sofort wer dran ist. Weil dieses 
"Hallo ich bin's" ist wie eine Grundwelle. 

Das ist meine Sache mit den Grundwellen und den Oberwellen. wenn wir 400 Hz 
widergeben von einer Flöte, von einem Klavieranschlag oder von einer Violine. Sind 
das immer 400Hz Grundwelle. Das Du sagst das ist ein Klavier, das ist eine Violine, 
das ist eine Flöte machen die Oberwellen aus. So ist diesbezüglich dieses Geräusch 
"Hallo ich bin's" eine Grundwelle. Und da sind ganz feine Oberwellen, die das etwas 
anders klingen lassen. Es ist aber immer "Hallo ich bin's" 

Und das sagt Dir jetzt: Das ist der oder der oder der. Interessant, sobald Du jetzt an 
den anderen denkst, den Du aufgrund dieser Worte in Deinem Kopf erschaffst, das 
ist 100%ig sicher, denkst Du keinen Hauch mehr an den Telefonhörer und Dir ist gar 
nicht bewusst in Bezug auf dieser Ebene das Du das Ding an den Kopf hinhältst und 
das das nur eine quäkige Stimme an Deinem Ohr ist. 
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Und egal was der Dir jetzt erzählt kann Dich in ein Chaos stürzen, meine alten 
Beispiele: Wir feiern eine Party als Brösel unter Brösel, dein Handy klingelt, du gehst 
ran und Du hörst die Geräusche „Polizei: ihr geliebter Sohn /Frau/sonstwas hat einen 
tötlichen Unfall gehabt." Einige wenige Geräusche an Deinem Ohr und dann schaust 
Du wie Dein Programm darauf reagiert. 

Das ist das Prinzip. 

„Eine Sprache die nie in die Welt gestürzt ist, die nie die Welt gesprochen hat.“ 

Das ist die Vatersprache. 

„Und die aufgrund des Fehlens einer Sturzbewegung noch direkt verwirklicht. Die 
höchste Form der Magie verwendet diese Sprache.“ 
 
1:11:30 Die 43, der Magier, wahrlich: JCH bin die 43. 

„Und dann geschieht das, was eigentlich der Magie bis zur Bühnenzauberei immer 
anhaftete, ein Zauberspruch: Und es ist. Das ist nicht nur ein Traum und ist nicht nur 
eine Idee der Bühnenzauberer, sondern das ist das Grundthema höchster Magie. 
Man spricht und im selben Moment ist es.“ 

Du denkst, und im selben Moment ist es. Jetzt lass uns an die Erdkugel denken. Lass 
uns an Neandertaler denken, an den Eiffelturm denken. Was ist das verbindende 
Parameter? 

Der, der sich das jetzt denkt, der in sich selber zuerst einmal die Worte spricht. 

„Ja, ich spreche ja jetzt nicht.“ Doch! Das was Du jetzt hörst ist Deine Stimme. Dieser 
Lautsprecher, was spricht der wieder für einen Blödsinn, es ist Deine Information. Da 
müsste ich zuerst einmal wieder wissen was das Wort Stimme bedeutet. 

„Es gibt nichts mehr dazwischen, Sprache und Verwirklichung fallen zusammen. Ich 
sage diese Sprache ist nie in die Welt gekommen, sie wird aufs höchste geschützt.“ 

 
1:12:45 Sie wird die Menschheit, die Du Dir ausdenkst niemals mitbekommen, 
niemals. Der einzige der das mitbekommt ist der, dem ich das jetzt sage, dem ich 
das jetzt erzähle. Das ist der, der sich jetzt dieses Video ausdenkt. Das ist der 
Hammerschlag. Holofeeling zerstört alles was Du bisher geglaubt hast ohne was zu 
zerstören. Es ZeR-stört sich ja sowieso von selbst. Jetzt haben wir schon wieder: Was 
verstehst Du? ZR ru = Die Geburt einer Berechnung. Du denkst was. In dem 
Moment entsteht was in Dir. Hier und Jetzt. Was passiert wenn Du was anderes 
denkst? 

Jetzt haben wir das stören. STÖR = STUR rwto 60-400-6-200 = wild, wiederlegt, um 
Dich herum unbewusst ausgedacht. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=צר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=סתור
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Nochmal: Mach Dich da nicht verrückt - "Ah, ich kann ja die ganzen Bücher nicht 
lesen" - Ich sage: Es ist ein Akt der Reife. Du wirst Dich auch nicht für einen 
Zungenkuss interessieren, wenn Du 4 Jahre alt bist. Vielleicht noch eher wie wenn 
Du 7 bist, dann kommst Du in den Bereich des "genanten". Und was passiert wenn 
Du über die Wechseljahre gehst? Dann geht Dir das alles wieder voll am Arsch 
vorbei. Dann beginnst Du Dich für das wesentliche zu interessieren. Denke an den 
kleinen Ausschnitt, den habe ich hier bei einigen reingestellt, mit dem Heller. Warum 
muss man zuerst einmal 50 Jahre alt werden, um zu begreifen wie blöd man ist, 
wenn man noch keine 50 ist. Sage das bitte nicht zu unseren grünen Politikern die im 
Bundestag sitzen. Wo die große Masse meint hier mit 24 oder 28 Jahren sie wüssten 
irgend was. Meine 7x7, immer wieder das zurückschauen. 

Es ist auch vollkommen sinnlos das irgend einem Menschen erklären zu wollen. Ich 
betone das immer wieder. Auch das kommt in diesem schönen 5 Stunden Vortrag 
vor, in dem Petra-Brief. "Ja, Du versuchst ja auch die Menschen aufzuklären" 

Ich sage, diese Petra die Du Dir aufgrund dieser Worte ausdenkst die kann's ja eh 
nicht verstehen. Es kann nur der verstehen, dem ich das jetzt erkläre, und das ist der 
Geist, der sich diese Videos ausdenkt. Also muss Du Dir zuerst einmal klar machen, 
was Du selbst bist, bevor Du mich verstehst. Musst Du die einfachen deutschen 
Worte verstehen. An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Egal an was Du 
jetzt denkst, das bist nicht Du. Das ist etwas existierendes. Die Betonung liegt auf 
Tier. Und Tiere sind vergänglich und die können nichts verstehen. 

Und was noch viel schlimmer ist: Wenn jetzt irgend jemand in Dir auftaucht, wo Du 
ganz klar Dir einen Dummkopf ausdenkst, aber Dein Programm schreibt Dir vor zu 
sagen "Ach das sind ja meine Eltern, mein Kind". 

Irgendwer, der Dir am Herzen liegt. Das ist das was in dem Petra-Brief vorkommt mit 
dem Robert. "Du liegst mir am Herzen, dich will ich aus der Sekte rausholen" Von 
dem Geschwätz von dem Dilettanten Petscher. Sind ja wieder nur Worte. 

JCH sage: Mir gehen die Menschen die Du Dir ausdenkst am Arsch vorbei. 

 

Und am allermeisten geht MJR der am Arsch vorbei an den JCH denke, wenn JCH 
an mich selbst denke. Das ist der Unwichtigste überhaupt. Weißt Du wie frei das 
macht, wenn Du von Dir - Tier genauso denkst? Das der für Dich gar nicht mehr 

wichtig ist, das Du gar kein Interesse mehr hast, den am Leben zu erhalten.  
Dann streifst Du Deine Affenhülle ab und es macht Dich frei. 

 

Ich glaube das ist ein schönes, genügendes Vorwort, dann sagen wir wie immer: 

Petsch! 
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21.04.2023 "DE²R RUP aus ZION"! 
https://www.youtube.com/watch?v=X1iAYrGbsQE 

Schlüsselworte: Udo Jürgens, unten, oben, Wolf, Lupus, Ludwig Hirsch, 1. Mose 49:26 und 27 

 

00:00 Das tun wir jetzt einfach mal mitlaufen lassen, diese zwei Seiten. 
Unabhängig davon, ich lass jetzt auch Lieder laufen, das erste ist natürlich mal 
wieder der Udo. 

Den schauen wir uns gleich als allererstes an. Und schau, das musst Du jetzt auf dich 
wirken lassen.  

Udo Jürgens - Der grosse Abschied (EWG - Einer wird gewinnen 27 13.01.1968) 
https://www.youtube.com/watch?v=-JDU7jMGPzw 

G-ROSS-E²  Der Geistige Kopf von E² 

AB  UP   Vater, und DE²R gibt DIR das Geschenk der Ewigkeit. 

Einer wird gewinnen: Ist ja logisch, es kann nur AIN-E²R, der Erste, der 
nichtexistierende Erwachte, ist ein WIR, und der öffnet alles in seinem Geist innen. 

Hören wir mal ganz kurz rein, was der eine, große, dieser Vater, der sein Geschenk 
der Ewigkeit verteilen will, EWG  Energie ist ein aufgespannter Geist. Und das ist 
der einzige, der gewinnen kann und zu dem sage JCH BIN DU. 

 
 „Es geht bei dem Lied nicht um den Abschied, den zwei Menschen voneinander 
nehmen, es geht um den Abschied, den jeder Mensch von Zeit zu Zeit im Leben 
gegenüber steht. Der Abschied von den Gezeiten des Lebens. Der Abschied von der 
Kindheit, der Abschied von der Jugend, der Abschied von den sogenannten besten 
Jahren.“ 

Kindheit, des Lebens zarte Luft 
Der Tag, der dich zum spielen ruft 

Wobei oft nur ein Glas zerbricht 

Mehr weißt du nicht 

Achte auf das Wort ruft/rufen, beginnt ja mit RUF = RUP, das ist der Kopf. 

Und wenn ein Glas zerbricht: GL lg = Welle, AS = Die Schöpfung von Raumzeit 

 
Der kleine Zug, der dir gefällt 

Fährt nur im Kreis, nicht in die Welt 

K-REI-S. Du fährst immer nur im Kreis. Ein ständiges Kommen und gehen. Und der 
fährt nicht in die Welt hinein, in den polaren Rand, sondern es ist Oberfläche.  

https://www.youtube.com/watch?v=X1iAYrGbsQE
https://www.youtube.com/watch?v=-JDU7jMGPzw
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
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So klein fängst du dein Leben an 

KL-AIN = Das Ganze ist nicht existierend. Das ist Gott. Dieses extrem kleine ist 
zwangsläufig auch des G-ROSS-E², das ist der geistige Kopf von der Energie, in dem 
sich alles abspielt. 

 
Und was kommt dann? 

Dann kommt der große Abschied von der Zeit 

AB-schied: AB = Der Vater, wir können das auch UP lesen. SCHI ys = Das Geschenk. 

ED de 70-4 = Zeuge BI<S Ewigkeit 

 
Es gibt kein Wiederseh'n 

War sie auch noch so schön 
Dann kommt der große Abschied, sei bereit 

Wie war das in der Johannesoffenbarung? Weil es keine Zeit mehr gibt, die Zeit wird 
ruhen, und der erste Himmel und die erste Erde die Du Dir bisher ausgedacht hast 
werden vergehen. Und das MEER, UP86-ALHIM wird nicht mehr sein, weil E²R ein 
absolutes Nichts ist. Was nicht heißt, das es ihn nicht gibt.  

Das ist immer die große Sache. Man muss nur unterscheiden, was heißt SAIN? 
Bewusstsein ist nicht existierend. Und das was existiert ist nicht ewig. Ewigkeit kann 
nicht existieren, sie ist IM ME²R. Myhla.  

Was existiert sind nur Gedankenwellen. ET te = Zeit. Bild-Bild-Bild... Vergänglich. 
Und kein Bild, kein Gedanke wird das jemals verstehen. Ewigkeit kann nur von etwas 
verstanden werden was selbst ewig ist. Und da gibt's bloß einen allereinzigen, das ist 
der, der uns jetzt ausdenkt. 

 

Die Welt, die muss sich dreh'n 

Und alles wird vergeh'n 

Unsere Welt tle-w ist ja ein doppelt aufgespannter, polarer Rand, und das muss sich 
drehen. DR rd = generieren, ständig generieren, in einem fort, ewig, ohne Anfang 
und Ende. 

Schule, des Lebens erste Pflicht 
Wobei schon mehr als Glas zerbricht 

Das Glas zerbricht: Die Welle (GL lg )ist die Schöpfung von Raumzeit.  

Und ZeR ru = Geburt einer Berechnung ist BRI - CHT tx in SCHR~Ecken versetzt 
werden.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ועלת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חת
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Erste Liebe und erstes Leid 
Dein Weg ist weit 

Sommer des Lebens, du weißt genug 
Hast viel erreicht und bist so klug 

Hörst oft mit Stolz: "Was für ein Mann!" 
Und was kommt dann? 

Dann kommt der große Abschied von der Zeit... 

Ist das geil oder ist das geil? Du musst bloß die Vatersprache verstehen. 

 
06:23 Und jetzt machen wir mal dieses kleine Spiel nochmal, das ich sage: Das 
einzige, immer und immer wieder wiederhole ich das, das einzige was Du 
verstehen musst, was JCH von Dir in Deinem Le~BeN verlange: Was bin ICH SELBST 
und was sind meine Gedanken? Und versuche nicht irgendeinem Gedanken, irgend 
etwas am Leben zu erhalten. Dann hält es Dich genau in diesem Kontext fest. 

Und das führt uns jetzt natürlich schon zu dem Wort "Kon-text". Was bedeutet das 
lat. Wort context? 

 

con (com) = zusammen  

Du musst zuerst einmal begreifen, das also hier das austauschen von oben und 
unten, jeder einzelne Satz von mir, ich betone das immer und immer wieder. Wenn 
Du nur einen einzigen Satz in seiner ganzen Tiefe verstanden hast, z.B. wenn ich 
sage: Wenn Du Dir die Quelle allen Seins ausdenkst, ist es eine ausgedachte Quelle. 
Und zwangsläufig eine vergängliche Quelle. 

 

Das heißt ein Gott, den Du Dir in den Himmel hochdenkst, 
kleines Bild anschauen, existiert, ist ein existierender Gott, 
aber wir machen jetzt symbolisch, wenn der da oben ist, fällt 
Dir was ein. 

 

 

Wenn Du Dir den Gott nach unten, Myhla - das MEER nach 
unten denkst, dann taucht was IN DIR auf. 
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Aber die wirkliche Quelle, die ich jetzt mir natürlich auch wieder ausdenke, ist eine 
ausgedachte Mitte. Eine ausgedachte Mitte ist nicht der absolute Mittelpunkt. 
Dieses unmittelbare ist eine Mitte, die nicht gedacht werden kann, weil sobald Du 
sie Dir denkst ist es schon wieder eine Äußerung, etwas vorgestelltes. Es ist die nicht 
denkbare Mitte, die wir EL nennen, wo alles drin ist. Und in diesen Bertha Dudde 
Offenbarungen, wie in den meisten christlichen Offenbarungen wird immer davon 
gesprochen das Du aufsteigen sollst zu Gott. 

JCH sage jetzt: Du musst hinabsinken in die eigenen Tiefe, aber Du wirst jetzt 
feststellen, das das im Prinzip dasselbe ist. 

 
08:26 Und wir schauen jetzt Etymologisch das Wort unten an: 

https://www.dwds.de/wb/unter#2 

 

Denk an unsere Vertikale, es taucht was auf und es fällt wieder rein. Aber wir sind ja 
in einem Drehen. Das eigentlich Tiefste was es gibt ist die Mitte. Da haben wir schon 
unsere Vertikale, K-AL la-k = wie Gott. 

Vertikal - da kommt das (lat.) Wort vertere her, das drehen. Merkst Du das das 
vertikale sich auf den Mittelpunkt und nicht auf das ganz unten und das ganz oben 
bezieht. 

Das ist eine tiefere Lage oder Richtung, niedriger, tiefer als der Bezugspunkt, eine 
Lage, das Sichbefinden in einer Gruppe oder Menge. 

G-RUP-PE²: Und dieser geistige Kopf ist UP. Und der ist immer PE – PE², das ist die 
Mitte. 

Und die Gruppe, das ist die absolute Implosion, der Urknall bevor er geknallt hat, wo 
sich alles in einem Punkt befindet. Steht doch alles da, oder? 

Und der ist inmitten, zwischen 

zwischen  Das führt uns zum lat. „inter“ 

Ist das jetzt abgefahren oder ist das nicht abgefahren?  

 

https://www.dwds.de/wb/unter#2
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Alles befindet sich in Dir, und wenn etwas versetzt wird, wird es in Dich 
hineingesetzt. OK?  

 

Da haben wir immer wieder unser GE², und einen 'Ring'. 

„Sowie die Gleichzeitigkeit“ von allem. 

Das ist der Punkt, wenn sich was mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, passiert alles 
gleichzeitig, nämlich jetzt. An ein und derselben Stelle, nämlich hier  hieros. 
Im Heiligen. 
 

 

Unda(r),... inter  das haben wir im letzten Selbstgespräch schon reichlich 
besprochen. 

 

 

infra  in Frage stellen, Infrarot und Ultraviolett, und dazwischen spielt sich alles ab. 

Und in diesem Infra kommt das infragestellen all Deiner Werte. 

 
11:29 Und dann kann man dasselbe Spiel machen:  oben 

 

Wenn wir was hochheben, dann ist ja das Kreisen, wenn wir ganz unten sind, spielt 
sich ja das Wellenspiel an der Oberfläche ab. 
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Darum heißt es: In der rd = generierten - die geöffnete Berechnung - ist eine HWH, 
eine Höhe. Das ist zwangsläufig eine höhere Stelle, höhergelegen. 

Interessant, es kippt die Zeit um. Es heißt jetzt hier:  

An höher gelegener Stelle, auch früher, weiter vorn in einem Text. 

Aber jetzt ist die Frage, wenn ich einen Text vor mir habe, angenommen ein Buch 
und ich sage: „Es ist weiter vorn.“ Meine ich vorn - zurückgedacht zum Anfang, wenn 
ich mitten in dem Buch drin stecke, oder meine ich in Richtung zum Ende hin? 

Stell Dir vor Du liest ein Buch, Du bist mitten im Buch und es heißt: "Weiter vorn im 
Text wird folgendes erwähnt..." Meine ich jetzt zurück zum Anfang oder weiter vorn, 
weiter gelesen am Ende?  

Was mir wichtig ist: Du musst verstehen, das alles was Du einseitig auslegst gilt die 
Gegenseite auch. 

Mein altes Beispiel wenn einer sagt: "Das habe ich vorhergesehen". 

Das ist nur eine minimale Veränderung von der Betonung: Habe ich etwas vorher-
gesehen, dann bezieht sich das auf die Zukunft, oder habe ich es vorher gesehen, 
dann bezieht sich das auf die Vergangenheit. Etwas vorhersehen heißt: Ich habe das 
ja schon gesehen, bevor es war, oder vorhergesehen, dann denke ich an die Zukunft. 

Oder wenn ich sage: Das ist modern. Minimal anders ausgesprochen "modern" heißt 
verweslich, vergänglich. Alles moderne modert schon, ob das Mode ist, da kommt 
das Wort "Mode" her. Das modert doch schon, kaum drehst du Dich rum, ist was 
anderes modern. Das gilt übrigens nicht nur für irgend welches Kleid, Kleidung, das 
gilt auch für Weltbilder und Religionen und politische Meinungen. Alles dreht sich 
und wendet sich wie ein Fähnchen im Ruach, im Wind. Stimmt oder stimmt? 

Und jetzt wirst Du feststellen, das dieses oben - kreisende Polarität - das das 'ufan' 
'ofan', wenn wir das hebraisieren, dann kommt das fliegen, da kommt dann das lie 
ins Spiel, die Fliegen. Der Bezelbub. 
 
Du landest dann bei Außen. Die Schöpfung einer aufgespannten Polarität, und das 
ist Deine Beschwörungskunst bua. Wobei das außen eigentlich hinten, innen ist. 
Weil die Beschwörungen, das außen ja eigentlich innen ist. Und das oben ist dann 
zwangsläufig unten. 

Weil wenn ich mir jetzt die Wellen, die Wolken nach oben denke, und ich weiß das 
die von mir ausgedacht nach oben gedachten Wellen meine IN<formation sind, sind 
die Wellen da oben unten.  
 
14:52 Was mir jetzt wichtig ist, das Du schlichtweg und einfach nur verstehst, das 
hier alles was Du einseitig auslegst, auch die Gegenseite und ich sage noch: 

4 Seiten, 8 Seiten, 16 Seiten, immer alles gleichzeitig ist. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
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Und da ist natürlich unser Spiel mit unserem Gematrie-Explorer, in vielen 
Kleinigkeiten: 

SAB baz 7-1-2 Der Wolf 

Da haben wir dasselbe, ist der Wolf was gutes oder was schlechtes? 

 

Ich habe darauf hingewiesen, das der Wolf im Lateinischen ja lupus heißt. Lupus ist 
eine Hautkrankheit. H-AUT twah = Die wahrgenommenen Zeichen. 

 
https://de.wikipedia.org/wiki/Lupus  

Das ist ein Schorf, ein Zerreißen wird damit symbolisiert. 

Dieser Wolf, zwei verschiedene interessante Sachen, einmal diese dt. Übersetzung 
Wolf und das lat. Wort 'lupus'. 

LUP-US: Jetzt haben wir hier schon das Licht des UP ist verbundenes Bewusstsein. 
W<OL-F: Jetzt schreib ich einfach hier verbunden OLF. 

L-UP<US: Das Licht UP ist eine aufgespannte Berechnung.  

Wir schauen uns mal die zwei Seiten von  baz an: 
Wenn ich das normal lesen tue, dann haben wir AB ba = Vater, wir wissen die rote 
Sieben ist die Vielheit, die blaue Sieben ist die Selektion. 

Rot: Die Vielheit vom Vater.  

Blau: Ein Selektives Aufblühen, die Schöpfung einer Polarität, selektiv. 

Jetzt schauen wir uns nur mal die ersten zwei Buchstaben an: 

SA az 7-1 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זאב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=האות
https://de.wikipedia.org/wiki/Lupus
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זא
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Hebräisches Wörterbuch: 

https://www.milononline.net/do_search.php?sDIN=&Q=%E6%E0  

 

Das bedeutet das der Vater Recht hat. Wenn ihr Gotteskinder seid, habt ihr nicht den 
Respekt das ihr irgendwann einmal begreift, das alles was UP-ALHIM sagt, das ER IM-
ME²R Recht hat, weil das richtig ist, was ER erzählt. 

Einzeln mit Google übersetzt: 

    

Interessant, wenn ich die ganze Seite google-Übersetze dann heißt es: 

- Das bedeutet 

- Der Vater hat Recht 

Die Einzelwörter übersetzt: 

taz: Das 

trmwa: sagt 

 Er sagt was er meint 

twkz: Rechts 

twba: Patriarchen 

 Das Recht der Patriarchen. Was ist jetzt diese Patriarchen? Da denken wir uns 
wieder viele alte Väter aus und ich sage: Diesen alten Schriften, diese alten 
Menschen die noch kein Internet hatten, die sind rein von der Weisheit her, deinem 
hochintelligenten Gesockse was Du Wissenschaftler nennst um geistige Welten 
überlegen in ihrer Weisheit. Das ist der Ursprung. 

 

https://www.milononline.net/do_search.php?sDIN=&Q=%E6%E0
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19:50 Und jetzt machen wir hier einmal das dt. Wort Wolf  W-OLF Ple 70-30-80 

 

OL-F ein hochheben von Wissen. 

Ein einhüllen. Du hüllst Dich in etwas ein, weil Du zum träumen anfängst, in eine 
Traumwelt, und dann wirst Du ohnmächtig. Drum heißt es "in Ohnmacht fallen". 
Das ist ein doppelt aufgespannter (W) ohnmächtiger (OLF) Mensch hüllt sich in seine 
Gedankenwellen ein, und dann wird er ohnmächtig. 

Wir können übrigens da gleich mal einen Test machen, Maschinenübersetzung 

https://www.milononline.net/do_search.php?sDIN=&Q=%F2%EC%F4 

 

 

Ohnmacht, Dummheit, Ignoranz von Menschen die in Ohnmacht gefallen sind, 
darum hast Du einen Alptraum. 

Die Vatersprache ist eine Matrix. Und es wird sich nichts und niemand den Du Dir 
ausdenkst irgend etwas nützen. Das Spiel können wir unendlich weiterführen. 
 
21:32 Und jetzt kommt das erste, wenn ich immer wieder sage: "Da muss ich ja 
soviel lernen" 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עלפ
https://www.milononline.net/do_search.php?sDIN=&Q=%F2%EC%F4
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Du musst gar nichts lernen, es ist in Dir drin. Du musst einfach MEJNE Gebote 
halten und Du musst wach werden.  

Wach werden tust Du in dem Moment wo Du jeden Moment CUT sagst. 

 
Die einzige Lösung aus Deinem momentanen Dilemma, in der Du als Brösel lebst 
ständig Entscheidungen treffen zu müssen: Mach ich das oder mach ich's nicht. Geh 
ich zum Arzt oder gehe ich nicht zum Arzt? Nehme ich die Tablette oder nehme ich 
sie nicht? Dann fragst Du dich warum. Und dann bist Du ganz selbstehrlich. 

Und wir haben gesagt, nochmal: 

Deine Warum-Fragen beziehen sich auf Kategorie-I und Kategorie-II. Wenn Du das 
loslösen tust als Kategorie-III, beantwortet sich jede Frage von Selber: Warum ist 
das jetzt? Weil Ich's denke und weil ich's träume. 

Und warum lässt ER mICH das jetzt träumen? Das ICH das Einverstanden sein 
lerne. 

An MIR selbst verändert sich nichts wenn sich meine IN<formationen verändern. 

Und versuche das bitte niemals irgendeinem Gedanken, einer Information zu 
erklären. 

Das ist das wo Du selber verzweifeln wirst. Wie willst Du erwarten, das irgendjemand 
den Du Dir ausdenkst das verstehst, wenn Du es selber nicht verstanden hast. Darum 
sind all die Deppen, die Du Dir jetzt ausdenkst, die ihre Döppen nicht aufmachen, 
weil sie noch schlafen, denen Du irgendwas vorwirfst. Einen Satz wenn Du 
verstanden hast, von den Sätzen die ich Dir erkläre, einen einzigen, den Traum erlebt 
nur der Geist der träumt, niemals irgend eine Figur, die Du Dir ausdenkst. Auch nicht 
der, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. Du merkst wie Du noch in 
dem Gefängnis Deines Körpers drinhängst. 

Und alles was gedacht wird ist ein Da-sein-müssen. Das heißt also, wirf nicht 
irgendeinem Menschen vor den Du Dir ausdenkst, das er so ist, wie er von Dir 

jetzt gedacht wird. Würdest Du ihn nicht denken, wäre er nicht, und wenn Du ihn 
denkst ist er genau so wie Du ihn denkst. Du bist immer noch bemüht irgend 

welchen Gedanken von Dir beizubringen das sie nur deshalb existieren weil sie an 
sich selbst denken. Gedanken können nicht an sich selbst denken. Nur der, der 

sich die Gedanken denkt, der sich die Menschen ausdenkt, kann denken. 

 
Da gehst Du immer wieder in die Vergessenheit. Immer und immer wieder. 

Darum ist das jetzt auch das unser Gematrie-Explorer weg ist. Arbeiten einige daran. 
Sage ich: Ist vollkommen in Ordnung, das wieder aufzubauen, aber jetzt merkt man 
wie mühselig das ist, wenn man selber was machen muss.  
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Ich habe einen roten, einen goldenen Teppich ausgelegt, das Du alles geschenkt 
bekommst, und Du missachtest das. Es ist in Dir drin. 

Drum sage ich immer wieder: Die zwei Seiten, die Menschen, die Du Dir ausdenkst, 
die ganzen Trockennasenaffen, das ganze Weltbild geht mir am Arsch vorbei. Diese 
Lieblosigkeit ist die Allumfassende Liebe. Und dieses extreme Wissen, das Du mit 
dem Internet fassen kannst, durch das Internet deines Smartphones, Deines 
Computers, hat zur kompletten Verdummung geführt, Deiner eigenen Verdummung, 
weil Du nicht mehr selber denkst, sondern bloß noch nachschaust. Und damit wirst 
Du zwangsläufig immer nur eine von unendlich vielen Möglichkeiten als richtig 
ansehen. Das zwingt Dir Deine Logik auf.  Und ich sage, ganz einfach: 

Du machst Dir bewusst was Du als richtig ansiehst, was für Dich gut ist, und dann 
drehst Du das um 180°, auch wenn sich alles in Dir sträubt. Das das eigentlich, 

umso mehr Du was meinst das es gut ist, umso schlechter ist es. Umso mehr das 
Du meinst das was richtig ist, umso verkehrter ist es. 

 
25:23 Und jetzt mache ich ein kleines Beispiel: Vor 30 Jahren habe ich schon gesagt: 
Wenn wir uns jetzt denken, wir schauen einen Kegel an. Diese Sachen mit dem Kegel 
KGL lgk = Wie eine Welle. Und Du siehst nur einen Kreis. Und der Kreis ist rund, 
glatt, schön gesund - alles was Du positiv bezeichnest symbolisieren wir mit dem 
Kreis. Und alles was für Dich spitz, eckig, gefährlich, hart, kantig, böse, verkehrt, das 
negative mit dem Dreieck. 

Und Du schaust jetzt direkt auf einen Kreis. Und Du siehst einen großen Kreis. Muss 
Dir klar sein, dann muss das ein großer Kegel sein. Und wenn es ein kleiner Kreis, ist 
es ein kleiner Kegel. Und wenn Du was gut definierst, wenn Du das spiegelst, hast Du 
entweder eine große, um so besser Du was empfindest, umso schlechter wird es 
zwangsläufig. Wenn Du die andere Seite anschaust. und umgekehrt 

Darum sage JCH: Alles was für Dich in Deiner jetzigen Logik das Beste ist was Dir 
passieren kann, ist eigentlich das schlechteste. Z.B. Ewig zu leben. 

Nie mehr krank zu werden, immer nur glücklich zu sein. Diese Worte einseitig 
ausgelegt ist wie wenn Du sagst: Nur Sonnenschein. 

Es wird zuerst einmal alles zerstören, ich könnte auch sagen: Nur satt-sein. Immer 
nur satt-sein. Keinen Hunger mehr haben. Weißt Du wie eklig das wäre? Weißt Du 
was das für eine Freude ist, wenn man Hunger hat und kriegt was zum Essen? All das 
fällt weg. Durch Einseitigkeit. Du wirst zur Zeit in Deiner Traumwelt mit einer der 
schlimmsten, geistlosesten Gesellschaften umgeben, die jemals von einem Geist 
ausgedacht wurde. Es ist wieder Sodom und Gommorah. Und Du wirst Dich danach 
lechzen das ich die den Bach runtergehen lasse. 

 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כגל
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27:30 Fällt mir jetzt ganz spontan ein, muss ich jetzt herholen: 

Ludwig Hirsch – Regen, ab 1:33: 

https://youtu.be/KebjdSKKVeY?t=93 

Es regnet, es regnet, es regnet seinen Lauf, 
und wenn sie alle ersoffen sind, dann hört es wieder auf! 

Dem hab ich nichts hinzuzufügen. 

Dann geht es weiter, und dann werden Dir die Tränen die Wangen herunterlaufen. 
Das regen, das aufregen. Die Radix RGN ngr 200-3-50 = Aufregen, murren. 

Diese Undankbarkeit der Menschen. Diese Arroganz, diese extreme Demonstration 
von Geistlosigkeit die JCH DIR einspiele in Deinem Traum mit diesen ganzen Figuren. 
Wen willst Du retten? Das ganze Weltbild ist eine Falle. 

Ich sage nochmal: Die Erde  Erwecktes Wissen, jetzt könnte ich wieder sagen: 
Deine Erdkugel  Die erweckte KGL - wie eine Welle - ist nicht für die Ewigkeit 
erschaffen. Wenn Du begreifst, das Du nicht ein Affe bist, der auf einer Erdkugel sich 
befindet, Du bist kein sterbliches Säugetier, wieso glaubst Du das? 

Weil Du von absoluten Deppen erzogen worden bist. Affe per eigener Definition. Du 
bist ja bloß ein dummer Affe. Das bist DU nicht. Also nicht der, dem ich das jetzt 
erkläre. Es geht nicht um Wissen, es geht um Bewusstsein.  

Und da zählen auch alle Esoteriker dazu, all das, egal was Du Dir denkst. Es ist 
einfach nur weil Du es denkst, und es wird so sein wie Du es denkst. Schau doch 
einfach wie Du Dir die Sachen denkst. Wo Du innerlich Beifall klatscht und wo Dir die 
Haare zu Berge stehen. 

Wir nennen das immer: Mit wem sympathisierst Du? Sympathie heißt mitleiden. Mit 
was für einer Einseitigkeit leidest Du mit? Auch die Sympathie hat zwei Seiten, weil 
im Allgemeinen ist für Dich in Deiner Erziehung ist Sympathie ja was positives. Ich 
sympathisiere mit dem. Das das Wort eigentlich Mitleiden heißt im Lateinischen. 

Aber wir können das austauschen. Das ist das Thema. 

Zuerst einmal aus einer Seite zwei Seiten machen, und wissen, das die sich 
gespiegelt gegenüber stehen. 

 
31:13 Der Kontrast,  con = zusammengeschmissen, Kontra – was heißt „kontra“? - 
wir können ins lat. reingehen, das kontra ist das gegenüber/gegenüberstehend. 

https://youtu.be/KebjdSKKVeY?t=93
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רגנ
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Das ist das Gleichheitszeichen. Wellenberg und Wellental. HWH +5 / -5. Da kannst 
Du dann in eine Tiefe gehen einer Sprache, wo Geist kommt, das Du Dir aneignen 
musst auf der höheren Ebene. Momentan ist es immer wieder, so wie Du älter wirst. 
Du lernst irgendwann spielerisch das Sprechen. Wenn Du in die Schule kommst, jetzt 
in Deiner Affenwelt. Du kriegst es gar nicht mit wie Du sprechen lernst. 
 

33:36 Wo steht in der Bibel eigentlich das Wort 'Wolf'? 

Im Thenach kommt das Wort 'Wolf' nur einer Stelle vor. Und zwar bei 1. Mose 49:27 

https://www.bibleserver.com/ELB/1.Mose49:27 

   ããî íãáâ ÅìèãÖ Éè ãäÄâ  ìíÅÅ  ôìàâ  ÅÄÜ  òâåâçÅ  [27] 

 

27 Benjamin ist ein Wolf, der zerreißt; am Morgen verzehrt er Raub, und am Abend 
verteilt er Beute. 

 
Wichtig ist schon mal der Vers vorher. Wenn du die Übersetzung anschaust, und 
schaust dann was im Original drinsteht, ganz normal mit Wörterbüchern 
nachvollziehbar. 

                        Éè âìÖÑ ïäìÅ ãè ÖìÅÇ ñâÅÄ ïäìÅ [26]                                    

            ÖâáÄ ìâÜç ÉíÉíãÖ ôéÖâ îÄìã òââÑï óãÖè ïèÅÇ ïÖÄï 

26 Die Segnungen deines Vaters überragen die Segnungen der uralten Berge, das 
begehrenswerte ⟨Gut⟩ der ewigen Hügel. Sie seien auf dem Haupt Josefs und auf 
dem Scheitel des Abgesonderten unter seinen Brüdern. 

 
Die Wörter müssen wir uns genauer anschauen was da dasteht. Weil wir wissen ja: 
Hügel: HGL lgh = Eine Welle, eine ewige Welle. 

Der Scheitel ist ja die Mitte am Haupt. OK? 

 

https://www.bibleserver.com/ELB/1.Mose49%2C27
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הגל
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27 Benjamin ist ein Wolf, der zerreißt; am Morgen verzehrt er Raub, und am Abend 
verteilt er Beute. 

 
R-AUB = Berechnete Beschwörung 

Dieser Vers 26, lass uns das mal anschauen: Da kommt zuerst einmal tkrb  

„Segnungen deines Vaters“ 

 

Segen/Gegenswunsch/Segensgaben, Geschenke. Aber dasselbe Wort heißt auch 
Wasserbecken: WASSER - wird zu polaren Ecken. Polare Ecken sind immer zwei 
Seiten. Das sind immer meine Blickwinkel. Das sind die zwei Seiten, die sich in einem 
Punkt sich zusammenziehen und das setzt sich aus zwei Sachen zusammen: 

b als Vorsilbe t-kr-b  Kr 200-20 

 

Da wird was schwach, weichlich, verzagt, ängstlich, dünn  DU<N~N DU mit zwei 
Existenzen 

Krb 2-200-20 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ברכת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ברכ
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Das im ganzen heißt Segen  das heißt aber Dein Äußeres. 

Weil rb 2-200 das Äußere ist: 

 

Und dieses Äußere, tk 20-400 ist eine Gruppe: 

 

Dein äußeres ist immer eine Sekte, eine Glaubensgemeinschaft, eine Gruppe. 

Und sobald Du in einer Gruppe bist, bist Du schon mal schwach, Du bist nicht mehr 
wirklich stark. 

Und jetzt kommt hier, praktisch hier der Segen der Väter, was hier übersetzt wird 

„deines Vaters“ ist falsch übersetzt, das passiert sehr oft. ba ist zwar der Vater, die 
machen hier k-yba als „dein Vater“  ist zwar im neuen Hebräischen so, aber im alten 
hebräisch ist die ky- Endung Mehrzahl, Plural, das heißt "Deine Väter" 

ky alleine = Deine, und das davor ba ist Väter 

wrbg 3-2-200-6 

 

Die waren noch überlegen, habe ich gerade erklärt, erinnere Dich was davor war. 

Deine Väter, die waren überlegen, das beginnt aber hier mit GaB bg 3-2: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גברו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גב
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Erinnere Dich GB = Erhöhung, Kuppe, Felge  was dann wieder zurückfällt in den 
Wasserbehälter. 

Das ganze ist übrigens sehr interessant, im althebr.: Auf einem Brustpanzer wird ein 
Bogen gespannt. 

Brust = hzx 8-7-5 = IM Geiste S-EHE<N 

 

Du siehst IM Geiste den Bogen, das ist das Gesichtsfeld, das sich vor Dir herauswölbt. 
Ich nehme eine Ecke, jetzt sind wir wieder bei unserer Ecke, der Kante. 

Und das wird berechnend aufgespannt (wr) 

le 70-30 

 

Das ist „auf“ 
tkrb le = Auf diesem WASSER +/- B-Ecken, das sind diese polaren Ecken. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חזה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
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Die äußeren rb Gruppierungen tk. 

yrwh 5-6-200-10 

 

Meine Eltern, meine Vorfahren. Da haben wir so eine Eigenart, weil Du feststellst 
hier rwh - das gibt es eigentlich nirgends in Wörterbüchern. 

Wahrnehmung h einer aufgespannten w Berechnung r. 

Wenn wir reinschauen in der Grammatik, wird übersetzt als hrh: 

rh 5-200  

 

Berg, Berggegend, das Hochgehobene, mit h hinten = Weiblich  "Ihr Berg". Was ist 
der Berg einer Frau?  Das ist wenn sie schwanger ist. 

Das ist der Bauch der sich herauswölbt. Kokav und konvex. 

Ist der Bauch konkav, war die Mama brav. 

Ist er konvex, herausgewölbt, ist sie schwanger, war sie ne Hex. 

39:23 Was jetzt hier aber noch viel interessanter ist, dieses schwanger werden, jetzt 
kommt es zur gravitas, zur Anziehungskraft. Es befindet sich nämlich alles in diesem 
Bauch.  

Und dieser Bauch, das hebr. Wort wg 3-6 heißt im Inneren: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הורי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גו
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In dieser Mitte, im Innen ist diese Gemeinschaft. 

Das ist der Bauch wo alles hineingeboren wird. Das sind nur symbolische Bilder. 

de 70-4  

 

Zeuge BI<S Ewigkeit 

 

twat 400-1-6-400 

 

Das Verlangen, das Begehren, die Sehnsucht, der Lüstling. 

tebg 3-2-70-400 

 

Der Hügel, Erhöhung.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תאות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבעת
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Schau mal was hier übersetzt wird: „bis zur Grenze der ewigen Hügel“ 

Der Hügel, da steht te-bg 

Geist g der Polar b wird ist eine Erhöhung, Felge, fällt - eine Vertiefung - wieder 
zurück, und das sind die Augenblicke. Das sind die Zeitpunkte te: Bild-Bild-Bild-Bild.. 

Und das machen wir dann wie eine Sinuskurve, obwohl das eigentlich mit einem 
Sinus überhaupt nichts zu tun hat. 

Mlwe 70-6-30-40 

 

Und das ist EWIG. Das spielt sich im ewigen ab. 

Nyyht 400-5-10-10-50 

 

Und sie sind, sie werden sein 
 
sarl 30-200-1-300 

 

wie der Kopf, in einem Kopf 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עולמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תהיינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לראש
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Powy 10-6-60-80

 

des Josefs. "Auf dem Haupte Josefs" 

sarl  ist ja „der Kopf“, des Josefs Powy  

Intellektuell y aufgespannt w wird es raumzeitliches o Wissen P 

Was ist das raumzeitliche Wissen? Po 60-80 ist die Schwelle. 

 

Die Schwelle von polarer Ecken in einer Reihe, die Tür. 

Der Josef baut diese Schwelle, eine aufgespannte Schwelle vor sich hin. Das macht 
der Intellekt. 
                              

dqdqlw 6-30-10-4-100-4 

 

Und das ganze ist im Scheitel, im Kopf, in der Mitte. 

Kriegst Du jetzt aus der Mitte heraus das Abgesonderte: 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יוספ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יוספ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ספ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ולקדקד
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ryzn 50-7-10-200 

 

Von sich selbst wachsen, immer aus der Mitte heraus. 

Siehst Du das? Steht genau da. 

Das ist dieses ryzn Nazar - Nazir = Abgesondert, Gottgeweiht. 

Die Absonderung passiert, dass Du wieder in die Mitte zurückgehst, zu deinen 
Brüdern: 

wyxa 1-8-10-6 

 

In sich gelagert. Das ist nur ein Wort. 

 

42:15 Und jetzt kommt der Benjamin, wir waren ja beim Wolf, bei dem Lupus. 

Nymynb 

Das ist nämlich interessant, das heißt nämlich Mein Sohn ynb, wird Nym 40-10-50: 

 

Der wird zu einem Ketzer, zu einem Klassifizierer, einem Sortierer. 

Mein Sohn wird zu einem Sortierer. Kann man positiv und negativ lesen. 

Drum ist der Benjamin ein Wolf, der fängt an alles zu zerreissen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נזיר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אחיו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בני
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מינ
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Das ist das hebr. Wort für Wolf baz 

Wenn ich den Sohn nb rot mache, dann wird er zum L-UP<US, zum Licht des UP. 

Solange Du in einer Schattenwelt bist, Benjamin ist ja der Junge, sagt man ja immer: 
Der Kleine, der noch keine Ahnung hat. Wobei der Kleine dann wieder der Größte ist, 
das KL-AINE. 

Das ist der Punkt worum's mir jetzt geht, das Du begreifst: Du wirst Dich immer 
entheiligen, sobald Du von den zwei extremen Möglichkeiten nur eine als richtig 

ansiehst. 

 

Schmerz ist nicht nur was negatives. SCHM-ERZ heißt zum einen dieser Schmerz, den 
kann ich negativ sehen und positiv sehen. Das Leid. Du musst Dir das abgewöhnen, 
das Du immer nur in einer Einseitigkeit hängst. Sonnenschein und Regen. Ein 
wunderschönes Beispiel, was ist besser? Kommen oder gehen? Du musst jeden 
Gedanken den Du denkst in Dich reinfallen lassen um einen neuen Gedanken denken 
zu können. 

Prjy 10-9-200-80 

 

Der reißt sich selber in Stücke. Der zerfleischt sich – Fleisch  FLE~ISCH, das Wunder 
der Gestaltwerdung. Die göttliche BO<T-schaft. Interessant ist auch das Wort 
Rindvieh, das ins Spiel kommt: 

rqbb 2-2-100-200 

 

Da steht hier nur "am Morgen". Am MOR-GeN bist Du ein Rindvieh. 

Das ist nämlich hier, im b Morgen rqb 2-100-200. Da haben wir den Morgen. 

Aber was noch nie jemand aufgefallen ist, das das hebr. Wort für Morgen oder die 
Frühe heißt auch ein Rindvieh, ein Flugvieh. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יטרפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בבקר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בקר
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Schau mal, ist Dir schon mal aufgefallen das das Wort Rindvieh mit RIND beginnt - da 
kommt das Wort Rinde her. Was ist eigentlich eine Rinde? Die Rinder – Eine Rinde ist 
eine Hüllung von ue 70-90 - Die Einhüllung eines Baums. Und diese Hülle ist immer 
Lug, Flug („Pflugvieh“). Denke wieder an unseren Flug. 

Er, es bedachte sich. Sie überlegten sich etwas. 

Drum haben wir hier im rq 100-200: in der Kälte, affin berechnet, das ist kalt, jetzt 
kommen wir an die Mauer, an die Wand. 

 

AND dna - auf und abschwingen. Die Kaltblütigkeit und die Spiegelung dazu ist die 
Seelenruhe, der Seelenfrieden. Bewegen und Nichtbewegung passiert in der 
Lichtgeschwindigkeit ist das im Prinzip dasselbe. 

45:45 Ohne Vatersprache hast Du keine Chance. Und dann wird wirklich das 
Gesocks um Dich herum extrem primitiv. In ihrer Gescheitheit. Das Zauberwort ist 
Demut, Bescheidenheit. Wie habe ich so schön gesagt vorher: Glaub mir, der Udo ist 
der demütigste Mensch, den es überhaupt gibt. Ich mach mich so klein, das ich 
sage: Ich bin bloß ein Gedanke, den Du Dir denkst. Noch weniger geht nicht, weil 
dann bin ich nicht mal mehr ein Gedanke. Aber in dem Moment bin ich wieder alles. 
Weil das absolute Nichts alles ist. Und dazwischen ZW-ISCHEN, intern, spielt sich 
alles UP. 

Das ist das Spiel des ewigen Lebens. Und wem habe ich das jetzt erzählt? Nur einem 
allereinzigen. Keinem Holger, keiner Nadia. Auch nicht dem, der jetzt vorm 
Computer sitzt und sich dieses Video anschaut, sondern dem, der sich das alles 
ausdenkt. Aber was Du Dir ausdenkst ist so begrenzt, so unendlich begrenzt. Du 
wirst es niemals irgend einem Gedanken, einem Menschen erklären können, auch 
wenn Du den Eindruck hast, es hat jemand verstanden, eine vergängliche 
Erscheinung wird nie verstehen was Ewigkeit bedeutet. Das kann nur von dem 
verstanden werden, der selber ewig ist. Aber die Grundvoraussetzung für Ewigkeit 
ist, das Du ein absolutes Nichts, etwas nicht existierendes bist, das bist DU, wenn DU 
mich jetzt sprechen hörst. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנד
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Und alles, was Du Dir denkst, Menschenaffen, Mikrofone, Gehirne, wo Du glaubst 
die könnten was hören, es wird so sein wie Du Dir's ausdenkst. Es ist aber nicht 
absolut gesehen unbedingt der Weisheit letzter Schluß. 

Die Weisheit - können wir wieder blau machen - dann haben wir das Weib - ich weiß 
- oder die Weisheit auf alles bezogen gleichzeitig. 

 
48:01 Im letzten Selbstgespräch habe ich auf die additive und subtraktive 
Farbmischung hingewiesen. Wobei beide Richtungen im Prinzip - Die eine Seite führt 
Dich in die Weis(s)heit bei 100%, und die andere Farbmischung führt Dich zu Krishna. 
Das heißt das absolute Oben und das absolute Unten sind im Prinzip dasselbe. So 
wie das nichts und das alles. Das obscure ist der Anfang und das Ende. Aber auch die 
Weisheit. Jetzt haben wir wieder zwei Seiten. Was ist jetzt Gott und was ist der 
Teufel? 

Bin ich schon mal drauf eingegangen, mit der weißen Magie und der schwarzen 
Magie. 

Such's Dir raus. Auch das ist austauschbar. Ist jetzt die schwarze Magie was gutes, 
oder die weiße Magie? Da müssen wir zuerst einmal feststellen, was machst Du 
unter dem Wort 'schwarz', wenn Du Krishna machst ist die schwarze Magie das Gute. 

Und wenn Du die Weisheit setzt, die Philo-sophia, dann ist die Weiße Magie das 
Gute. 
 
Es ist immer dasselbe Problem. Du musst Dir nur bewusst machen, wenn Du wieder 
einseitig bist, wenn Du gesund sein willst, reich sein willst, glücklich sein willst. 
 

 

Die Glückseligkeit in der Mitte ist nicht das Glück wo das 
Gegenteil ist vom Unglück. Und Gesundheit, die ja das 
Gegenheil von der Krankheit ist, ist nicht die Heiligkeit. Heil 
sein ist was anderes wie Gesund sein. 

So simpel ist es. Es ist so, es passiert von alleine, Du müsstest nur einverstanden sein 
lernen. Das ist die rote Liebe. Die rote Liebe ist allumfassend. Und ich sage: Jeden 
den Du Dir jetzt ausdenkst, der Feindbilder in sich trägt, der etwas nicht will, oder 
sich für etwas nicht interessiert, solange das bloß ein Gedanke ist, kriegt der das ja 
nicht mit, wie wir ihn denken. Der ist freigesprochen. 
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Also, jeden den Du Dir denkst, egal wie Du ihn Dir denkst, der kriegst es nicht mit. 
Ob Du Dir den leidend denkst, ob Du Dir den gescheit denkst. Er kriegt dann von 

seiner eigenen Gescheitheit nichts mit, auch nicht von seiner Dummheit. Der 
einzige der's mitkriegt, ist der, der sich das ausdenkt. Den Traum erlebt nur der 

Geist, der träumt. 

Und wenn Du Dich jetzt selber irgendwie einseitig denkst, das ist es, ich sage: Du 
wirst bis in alle Ewigkeit leiden. 

 
Ich bin der Türöffner, ich öffne die Tür und ich schließe die Tür. Und das hat nicht das 
geringste damit zu tun, das Du Dein jetziges Leben, deinen jetzigen Traum, in 
irgendeiner Form verändern solltest, so wie das bei den ganzen Weltverbesserern 
der Fall ist, bei dieser vollkommenen Demonstration von Geistlosigkeit, das 
Menschen in Kirchen rennen, wo es auch nur um Geld geht. Diese verlogenen 
Pfaffen, egal in welchen Religionen Du bist, es gilt auch für die ganzen Asiatischen 
Religionen. Die ganzen christlichen Strömungen, die leben alle in Arroganz. Und Du 
hast es nur zu erkennen. Das sind die Fehler im Führerscheinprüfungsbogen. Du 
kannst es nicht einmal irgend den Du Dir ausdenkst erzählen, Du kannst es zwar 
versuchen, aber dann versuchst Du einer IN<formation von Dir zu erzählen, dann 
hast Du nicht verstanden was Deine IN<formationen sind und was Du selbst bist. 

Was Du jetzt für andere machst, machst Du immer für Dich selbst. Das ist dieser 
kleine Trick, hier z.B. unser Sache mit dem Gematrie-Explorer, da könnte ich jetzt 
sagen, unser Andreas der da einen Ego-Trip hat, den ich mir jetzt ausdenke, der sich 
das übrigens gar nicht raussuchen kann, das ich ihn mir so ausdenke. Sollte der ein 
eigenständiger Geist sein, macht er sich die Hölle auf Erden. Ich habe ihm die Hand 
gereicht, die Frage stellt sich aber überhaupt nicht. Stimmt oder stimmt? 

Weil wir reden jetzt von einem Gedanken! Du kannst immer nur DEIN Weltbild 
anschauen. Was Du jetzt aus diesen Worten machst ist mit Sicherheit was ganz was 
anderes wie was ein Holger-Programm oder ein Nadia-Programm draus macht, oder 
ein Udo-Programm draus macht. Auch ein so ein Satz: 
 

Du erlebst nur Deine selbst erschaffenen Interprätationen. Kein anderer erlebt 
das, was Du erlebst. Und alle Menschen, die Du Dir jetzt ausdenkst, gleichgültig 

ob's Dir bewusst gemacht nur Gedanken sind, jetzt z.B. in diesem Moment, diese 
drei Pixelmännchen auf dem Bildschirm sind nur Deine Gedanken, sind nur 

IN<formationen. Jetzt auf der VR-Brille flackernde Lämpchen auf einem Monitor. 
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Das ist 100%ig sicher. Weder diese Lämpchen auf dem Monitor, sprich diese Illusion 
von Menschenkörpern, von Affenkörpern können das erleben, noch diese drei 
Menschen, die Du Dir aufgrund dieser Bilder ausdenkst, die ja auch nur Deine 
Gedanken sind, die kriegen das nicht mit. Den Traum erlebt nur der Geist der 
träumt. Das wiederhole ich immer und immer wieder. Und Du vergisst es, Du 
vergisst es ständig! Das ist die Quelle von Leid. 

Und Du wirst noch bis in alle Ewigkeit leiden, bis Du jeden Moment Dir dessen 
bewusst bist, was jetzt da ist, und wie Du das interprätierst. Du hast es nur 
anzuschauen. 
 
53:20 Ich wünsche mir, ich sage ganz definitiv: Du sollst sogar aufhören das 
verändern zu wollen, es verändert sich von selber. Aber es wird sich durch 
Zauberhand auf eine Art und Weise verändern, wo Du mit Deiner jetzigen Logik 
niemals draufkommen würdest. 

Und jeder der sich hier nicht angesprochen fühlt, jeder Geistesfunken, das bist ja nur 
Du, ausgedachte Geistesfunken sind keine Geistesfunken. Sind auch bloß wieder eine 
Vorstellung von irgendetwas. Wenn Du dieser Geistesfunken bist, Du wirst bis in alle 
Ewigkeit leiden. Und alles, was Du jetzt machst, was Du Dein Interesse hinwendest, 
ist ein Akt der Reife. Das ist wie in Deinem normalen Leben. Ein vierjähriger 
interessiert sich für was anderes, vollkommen anderes, wie ein 14-jähriger. Oder ein 
20-jähriger interessiert sich für was vollkommen anderes wie ein 50-jähriger. Und Du 
wirst feststellen, selbst in diesem Knick, wenn Du die Reife hast was ich damit jetzt 
meine, das sich an Dir... 

 

Ein Zeichen, wir sagen jetzt langsam: Petsch! 
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23.04.2023  WE²R & WAS ICH WIRK-LICHT-BIN"! 
https://www.youtube.com/watch?v=yXCoEJiHhLg 
 

Schlüsselworte: Corona-Untersuchungsausschuss , Und täglich grüßt das Murmeltier, 4 Stufen der 
Vergessenheit, Tassenbeispiel, Absolution, Roman-Metapher, 19841 

 

00:07 Mein Sprachzentrum ist ein wenig beschädigt. Man muss in die Stille gehen, 
aber was mir jetzt ganz wichtig ist: Ich lasse jetzt mal ein typisches youtube-Video 
laufen. Das hören wir uns an, das sind 2:38min, und es geht mir um den Geist der 
sich das jetzt anhört. Und ich möchte das Du Dich beobachtest. Du beobachtest Dich 
wie Du auf dieses Video reagierst. Und Du wirst irgendwann einmal verstehen, Du 
erlebst nur Deine IN<formationen, und während dem ständigen Wechsel Deiner 
IN<formationen ändert sich nicht das geringste an Dir Selbst, an Dir Geist. 

Und diese zwanghafte, einseitige Auslegung, man meint man hätte irgend was 
verstanden - es ist nicht diskutierbar. Es spitzt sich jetzt immer mehr zu. Das heißt es 
gibt verschiedene Möglichkeiten: Dein Leben kann total normal weiterlaufen, so wie 
es bis jetzt war, in einem ewigen kommen und gehen von Hell und Dunkel, und Du 
bist ein einem Täglich-grüßt-das-Murmeltier-Tag mit einem kleinen Unterschied: 
Unser Phil, dem Murmeltiertag, dem wird bewusst das jeden Morgen wenn er wach 
wird, das er wieder am Anfang des selben Tages sitzt. Und das wird bei Dir fehlen. Du 
bist in einer Endlosschleife. Und ich betone nochmal: Ich mache hier kein Science 
fiction! Das ist das was 100%ig sicher ist, was Dir bewusst werden kann, wenn Du 
Dich auf HOLOFEELING verlässt. 

Und es ist ein rein intimer, ein wundervoller Akt, das wirst Du niemals irgend einer 
Figur, die Du Dir ausdenkst, sprich irgend einem Menschen, einem Trockennasen-
affen erklären können. 

Ich lass das jetzt mal laufen, dann schauen wir mal, wie Du darauf reagierst. 

WIEDER WIRD DEUTSCHLAND KRACHEND SCHEITERN👍 
https://www.youtube.com/watch?v=DA3iLi4lTP8 

Das ist so ein Blogger, den wir uns jetzt ausdenken, wie viele Blogger. Der macht 
immer relativ prägnante politische Einträge. Und das hören wir uns mal ohne 
Kommentar an, und bitte beobachte Dich dabei, wie Du auf dieses Video reagierst, 
ob Du innerlich Beifall klatscht, ob Du entsetzt bist. Schau einfach wie Du die Worte 
interprätierst: 

„Guten Morgen Deutschland. 440 Milliarden hat der ganze Spaß Corona gekostet. 
Soviel hat die Bundesregierung bereit gestellt. Und ein Untersuchungsausschuss 
wurde im Bundestag abgelehnt. Es gab eine Anfrage für einen 
Untersuchungsausschuss und der wurde mit überwältigender Mehrheit abgelehnt. 
Wenn wir doch von einer Aufarbeitung reden, dieser ganzen Zeit, wenn wir doch 

https://www.youtube.com/watch?v=yXCoEJiHhLg
https://www.youtube.com/watch?v=DA3iLi4lTP8
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davon reden, das hier 440 Milliarden Euro Steuergelder rausgeballert wurden. Wenn 
wir doch mittlerweile Wissen, das die Maßnahmen in den allergrößten Teilen alle 
unnötig waren. Warum blockiert der Bundestag einen Untersuchungsausschuss? Die 
Frage Leute, die könnt ihr euch beantworten: Weil sie sonst wahrscheinlich alle 
versammelt ihren Hut nehmen müssten. Das sind doch mal die Fakten. Es passiert 
genau das, was einige von uns die ganze Zeit vorausgesagt haben: Aussitzen, mit 
dem nackten Hintern aus dem Fenster hängen und Lambada tanzen liebe Leute. So 
sieht das ganze nämlich aus. Es wird nie eine vernünftige Aufarbeitung dieser drei 
Jahre geben. Und wenn ich mir das gerade momentan da draußen anschaue, auch 
wieder mit dem Klima und dem Konflikt in der Ukraine, und dann habe ich immer 
wieder, das habe ich heute Morgen nochmal gepostet, ein schönes altes Video: Wo 
sich ein Frau in einem Penny-Markt darüber aufregt das jemand anderes keine 
Maske trägt. Dieser Wahnsinn, dieser Irrsinn, den ein Großteil der Deutschen 
Bundesbürger mitgemacht hat, mit Denunzierung und Diskriminierung, genau das 
erleben wir jetzt wieder. Diese Bevölkerung lernt scheinbar nicht dazu. Denn wenn sie 
es tun würde, dann würde das was jetzt in diesem Moment hier gerade passiert und 
sich anbahnt zu passieren, mit Sicherheit nicht mehr passieren. Und wir sind wieder 
beim Intelligenztest, wo Deutschland mal wieder krachend scheitern wird.“ 

 
05:11 Damit ist eigentlich alles gesagt. Das große Problem ist: Den Traum erlebt bloß 
der Geist der träumt, und der erlebt das was E²R sich selber ausdenkt. Du lebst in 
einer Traumwelt von Sodom und Gommorah. Habt ihr den nichts gelernt von eurer 
Vergangenheit? Die vollkommene Demonstration von Geldgeilheit der Elite, und es 
ist gleichgültig ob das Politiker sind, ob das Geschäftsleute sind, ob das Stars, Sänger, 
Unterhaltungskünstler, Comedians sind, es gibt ganz, ganz, ganz wenige Ausnahmen. 
Die haben das Spiel alle mitgespielt. Und wie so schön gesagt: Würde es eine 
Aufarbeitung geben, müsste man die ganze Bundesregierung bis auf ganz, ganz 
wenige entlassen. Und selbst die sind mitgelaufen sonst wären sie ausgetreten. 

Wenn Du Dir ältere HOLOFEELING-UP-Date²s anhörst: Da sage ich Dir von 
vorneherein: Schon die Tatsache das sich einer politisch betätigt heißt er kämpft für 
eine Einseitigkeit, für die Selbst-Entheiligung. Ist ein klares Zeichen von 
Geistlosigkeit. 

Wer denkt sich das aus? Wo hat er die Zahlen her? Er äfft doch genauso eine 
Einseitigkeit nach, wie alles anderen auch. Dieses „wer hat mitgemacht“ bei Corona? 
Wer hat mitgemacht bei Hitler? Und danach war's keiner. Ein Spiel das sich auf der 
Führerscheinprüfungsebene-Welt wie ich das nenne abspielt, in Deiner jetzigen 
Traumwelt, das ist eine Prüfungstraumwelt – die Du solange in Dir über Jahr-
hunderte wiederholen wird bis Du begreifst das Du die Quelle für das bist was Du Dir 
ausdenkst. 
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JCH BIN DER ICH BIN. Und JCH mach DICH zum Richter über alles und jeden, und 
JCH gebe DIR ein extrem fehlerhaftes Programm. 

Das ist meine Metapher mit dem Computer. 

 
Und ich betone nochmals: Das ist kein Science fiction. Das ist eine Realität die de 
facto von jedem Geist überprüfbar ist. 

Das sich in Dir immer wieder die Sachen wiederholen, wiederholen und 
wiederholen. Und zwar wiederholt sich in Dir alles was Du willst und alles was Du 

nicht willst. Solange bis DU begreifst was die Heiligkeit ist, was ein höherer 
Komplex ist. 

 
07:33 Das Interessante ist, was Du Dir wünscht, was Du willst hast Du ja eigentlich 
nicht, sonst würdest Du Dir's ja nicht wünschen. Und das was Du loshaben willst ist 
permanent da. 

Das ist Gerechtigkeit, bis Du Dir Gedanken darüber machst: Was soll mir das 
eigentlich sagen? 

Bekommt irgend jemand anders, den ICH mir ausdenke mit was ICH denke? 

Nicht einmal wenn Du ihm das erzählst. Weil Du letztendlich sprichst mit einer 
IN<formation von Dir. Auch wenn der - 4 Stufen der Vergessenheit - sinnlich 

wahrgenommen auf Deiner VR-Brille erscheint und für Dich vollkommen den 
Eindruck macht, das er ein eigenes Bewusstsein hätte. 

 
Wir sind schon wieder beim Thema. 

Bewusstsein kann man nicht haben, Bewusstsein kann man nur SAIN. Und in 
einem Traum gibt es nur ein allereinziges Bewusstsein, aber sehr viel 

unterschiedliche Programme. Du triffst immer auf Dich selbst, bloß mit einem 
anderen Programm. Der träumende Geist kann bloß mit sich selbst spielen. Da ist 

kein anderer Geist. 

 
Und das ist jetzt die große Erkenntnis. Im nachhinein war's keiner. Du müsstest bloß 
ein bisschen zurückblättern in Deinen geistigen Archiven, wo übrigens alle Videos die 
Du jetzt aktivieren kannst, immer nur jetzt, Bild-Bild-Bild, immer nur jetzt. 

Du schaust unten ein Datum an und sagst: Das ist vor 2 Jahren gewesen, das war vor 
3 Jahren, das war vor 15 Jahren. Nein, es ist JETZT. 

Das ist ein Faktum. Ein 100%ig sicheres Faktum. 
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09:10 Bloß das wir jetzt das Wort Faktum verstanden haben, was das Wort bedeutet. 
Ein Faktum ist eine hier und jetzt überprüfbare Tatsache. Ich wiederhole das immer 
wieder, Du vergisst das. Solche Äußerungen, hast Du jetzt innerlich Beifall 
geklatscht? Ein Untersuchungsausschuss wird gefordert. Wer war jetzt da eigentlich 
Schuld an der Misere? Und die große Masse des Bundestages hat dagegen gestimmt, 
das ein Untersuchungsausschuß gemacht wird. Ja wieso? Ja, das ist doch 
vollkommen logisch, weil die müssten sich alle selber entlassen. 
 
09:45 (Holger:) Das ist ja genauso wie mit der Uno-Entscheidung diesen Nord-
Stream 2-Anschlag nicht zu untersuchen. 

Exakt dasselbe in grün. Voll westlich programmiert, aber jetzt kommt das bei 
HOLOFEELING, das es gar nicht um Westen und um Osten geht. Weil das ja schon 
wieder eine Einseitigkeit wäre. Dasselbe mit den Klima-Klebern. Versuche doch 
irgendjemand in Deinem Traum zu erklären das die Welt gar keine Kugel ist. Du wirst 
dieselbe Resonanz bekommen, jetzt denkst Du Dir eine Vergangenheit wo die ersten 
behauptet haben die Welt ist keine Scheibe sondern eine Kugel. 

Was geistlose Zombies können: Sie halten an was fest, in erster Linie an ihrem 
Status. Demokratie wird hochgehalten, da bin ich so oft drauf eingegangen, es ist: 
"Dummköpfe an die Macht". Es müsste immer wieder, das ist in Platon's „ Der Staat“,  
die Weisheiten sind ja da. Aber die nehmen das alle nicht für voll. 

Wer alle? Da gibt's keine alle. 

Es gibt bloß Dich. Dich und Deine Gedanken! Alles andere sind Produkte, in 
wahrsten Sinne des Wortes, Schöpfungen aus Dir selber, weil Du nicht allein sein 

willst. Aber es sind Facetten von Dir selbst. 

 
Es ist kein Science fiction. Ich kann immer wieder nur sagen: HOLOFEELING ist ein 
Riesen Geschenk, das Dir mit 100%, sogar arithmetischer Präzision erklärt, 
beschreibt und beweisen kann das Du Dich im klassischen Sinn jetzt, was Du 
nachvollziehen kannst in einer Matrix, in einem Video-Spiel befindest. 

Das was Du "mein Körper" nennst ist eine Information wie jede andere Information 
auch. 

Und für Existierendes gibt's zuerst einmal ein Grundgesetz: Wenn etwas existiert, 
existiert es immer jetzt und zwar Hier und Jetzt in Dir, als IN<formation. 

 

11:46 Habe ich gerade eine schöne Sache reingestellt in den Chat: 

IN MIR <wohnt ein "TI~ER"(?)>... 
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...manchmal wüsst> "ICH GE²RN <R~N>"(!), 

 

GE² ist die Energie in der Einsteinformel, das ist der Geist des Schöpfers. Das ist das 
SELBST-Bewusstsein, da kannst Du stolz drauf sein. 

Blau gelesen: Dann wird es Arroganz. 

 

Es ist nichts Existierendes 

RN – rot gelesen ist der KOPF, der IM-MEER ist, von ELHIM, von UP 

Blau eine berechnete Gestaltwerdung 

 

Die Welle +/- gleichzeitig gesehen ist der Jubel, der Rettungsjubel. 

WE²R "ICH WIRK-LICHT BIN"? 

https://www.youtube.com/watch?v=eDBubVtA2Mo&t=18s  = JCH/ICH! 

 

https://www.youtube.com/watch?v=eDBubVtA2Mo&t=18s


Seite 569 von 1111 

Moses Pelham - Du (Official 3pTV) 
https://www.youtube.com/watch?v=VyAOiaZbCvc&t=57s 

 
13:26 Und da gibt es nichts zu diskutieren. Du brauchst kein Wissen. Bei 
HOLOFEELING geht es nicht um Wissen. Und wenn ich immer wieder wiederhole: 

Jeder Moment der in Dir auftaucht ist ein Puzzlestück vom heiligen Ganzen. Du 
müsstest Dich nur beobachten, Deinen Intellekt beobachten, ob Du innerlich 

Beifall klatscht oder dagegen bist. Wofür Du bist und wo Du dagegen bist. Und 
egal, es ist eine Einseitigkeit, Du hast das Tassenbeispiel nicht verstanden. 

 
Darum geht es. Es geht wirklich nur um dieses Spiel, Du hast das Tassenbeispiel nicht 
verstanden. Der ganze Intellekt, das ist auch mit Kirchen. Es ist nur Geldgeilheit, die 
Götteshäuser, all das ganze Zeug. Es ist wenn Dir einer was anderes erzählt: Die 
Lügen, sie lügen wenn sie den Mund aufmachen. Warum? Kategorie-III-Frage. 
Warum machen die das? Weil Du das träumst. 

Dieser Satz: Ich nehme alle Schuld auf mich. Wenn JCH behaupte das JCH DU BIN, 
musst Du das einmal zum Leben anfangen. Das Dir klar ist, das nichts und niemand 
den Du Dir jetzt denkst, ich bleibe nur mal im Bereich des Denkens, kann sich 
raussuchen das Du ihn denkst. Ich wiederhole das immer wieder. Und der, den Du 
Dir jetzt denkst, der kriegt das nicht mit. Und der wird für Dich genau so sein wie 
Du ihn Dir denkst. 

Und jetzt gehen wir in die 4 Stufen der Vergessenheit: Jetzt holst Du Dir jemand auf 
die VR-Brille, d.h. vor Dir sitzt ein sinnlich wahrgenommener „Mensch.“(?) Einen 
Menschen kannst Du nicht sehen, Du siehst bloß eine Person, einen Körper. Eine 
kleine Facette aus dem Programm eines Menschen. Das wieder ein Unterprogramm 
von Dir sein muss, sonst könntest Du das aus deinem Computergehirn ja nicht 
rausrechnen auf deine VR-Brille. 

Meinst Du der hört Dich, meist Du der kann sich raussuchen das Du ihn realisierst? 
Das er in Dir auftaucht als sinnlich wahrgenommene IN<formation? 

Es ist kein Unterschied ob Du jemanden jetzt in Dir als eine sinnlich 
wahrgenommene IN<formation wahrnimmst, oder ob Du ihn nur denkst. 

 
Es sind bloß die 4 Stufen der Vergessenheit, das das für Dich ein klares Zeichen ist 
das der Dich sprechen hört - wenn er nicht taub ist - er wird auf Dich reagieren. Es ist 
wie wenn man zwei Programme, zwei Chat-Bots / Cleverbots aufeinander loslässt. 

Du kannst Dir jetzt auf Deinen Computer irgendein Programm holen, einen Chat-bot, 
Chat GPT, oder wir machen den einfachen Cleverbot, den suchst Du Dir einfach her.  

https://www.youtube.com/watch?v=VyAOiaZbCvc&t=57s
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Und wir machen jetzt die Eingabe, eine Start-Eingabe, das ist wie beim Mandelbrot-
Fraktal. Wir müssen das einmal einstarten. Und dann machen wir das, das das was 
der Chat-bot ausgibt als Antwort, setzen wir sofort wieder um als Eingabe, das die 
dann hin- und herschwingen. Und dann können die sich anfangen zu unterhalten. 
Das ist das Gespräch zwischen normalen Menschen. Und keiner verlässt seine Logik. 
Und dann prallen evtl. Meinungen aufeinander, und das einzige was man bestrebt 
ist, seine Meinung zu inthronisieren. Der Kampf ob der Henkel rechts oder links ist. 
Ist jetzt rechts oder links gut politisch gesehen? Der ganze Größenwahn. Das ist 
Sodom und Gommorha. Erwarte nichts, keine Schuldzuweisung. 

16:56 Dieses: Ich nehme alle Schuld auf mich ist eine absolute Freisprechung. 

Eine Absolution. 

 

Und in dem Maße wie Du die Figuren die Du Dir zwanghaft ausdenkst, Du bist ein 
träumender Geist, alle freisprichst, weil Du einfach erkennst: Nichts und niemand 
den ich mir ausdenke kann sich raussuchen das ich ihn denke, das ich ihn aus mir 
herausschöpfe, in meinem Kopf erschaffe, und das er genauso ist wie ich ihn 
erschaffe.  

Wenn Du die alle freisprichst, spreche JCH DICH frei, weil JCH Dir sage: Du bist ein 
träumender Geist, Du kannst Dir nicht raussuchen was Du träumst. JCH werfe Dir 
nicht vor, das Du das was Du träumst träumst, Du kannst es Dir nicht raussuchen. 
Was ich Dir vorwerfe, das wieder besseren Wissens Du immer wieder vergisst das 
Du bloß ein träumender Geist bist.  

Und das Du bestrebt bist wie jeder andere, Deine Meinung durchzusetzen und in 
dem Wahn lebst, das Du meinst Deine Momentane zwanghafte Einseitigkeit, sprich 
Unvollkommenheit, Selbst-Entheiligung ist der Weg in die Freiheit. Das ist er nicht. 
Glaub mir, wir spielen ein ewiges Spiel. Wir zwei. Nur wir zwei. Das hat mit diesen 
Bröseln die Du Dir ausdenkst überhaupt nichts zu tun. 

Ich kann nicht einmal sagen das das Kollateralschäden sind. Weil geht was kaputt 
wenn ich was nicht mehr denke? Gut, es existiert nicht mehr, aber was geht 
eigentlich kaputt wenn ich jetzt aufhöre an irgend was zu denken? Es ist ein ganz 
natürlicher Prozess einer ständigen Umformung ein und desselben Geistes, das ich 
mir jetzt als die 200g rote Knete symbolisch vorstelle, der sich als Ding an sich 
überhaupt nicht verändert. Du Geist veränderst Dich nicht im geringsten wenn sich 
Deine IN<formationen verändern.  
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Das sind so Sätze, wenn Du Geist bist, kannst Du Dir das bewusst machen. Und alles 
an 'Menschen' die Du Dir ausdenkst ist die vollkommene Demonstration von 
Geistlosigkeit, bis auf ganz, ganz wenigen Ausnahmen. 

19:05 Und ich sage immer wieder dazu: Einen wirklich erleuchteten Menschen, der 
ist in Deiner Traumwelt - jetzt symbolisch gedacht - so selten wie ein geschliffener 
Diamant in der Erde. Ist ein normaler Diamant schon extrem selten zu finden, aber 
ein geschliffener Diamant - der muss gemacht werden vorher, und dann muss ihn 
einer verloren haben. Das ist die Feinheit, da muss Geist im Spiel sein. Und Du wirst 
irgendwann begreifen, es löst sich alles in Luft auf - es verwandelt sich, es ist eine 
Zauberwelt, die Welt spricht zu Dir, die hat schon immer zu Dir gesprochen wenn Du 
die Vatersprache verstehst. Aber das ist in dem Leben nicht das Thema. Bei einigen 
eventuell. MJR würde reichen wenn Du weißt was Du bist und was Deine 
Gedanken sind. Und - das ist jetzt das wichtige, was ich noch dazu sage: Das Du 
lernst vor nichts und niemanden der in Dir auftaucht Angst zu haben und das Du 
Dich über nichts und niemand mehr aufregst. Das setzt voraus, das Du in einem 
vollkommenen Gleichmut, in einer Gleichgültigkeit Deine eigenen IN<formationen 
beobachtest. Und was ich gerade gesagt habe, beobachte: Hast Du gerade innerlich 
Beifall geklatscht, hast Du genickt, warst Du vielleicht in einer beschämten Form? 
Wenn Du zu diesen Politikern gehörst. 
 
20:32 Wirkliche Menschenführung auf dieser Ebene müsste ganz anders 
funktionieren. Von Vorbildern ist da überhaupt nichts. Jeder der sich darum reißt 
mächtig zu sein ist ein klares Zeichen von Geistlosigkeit, das kannst Du in Platon's 
'Der Staat' nachlesen. Einer der dazu berufen wäre, muss dazu berufen werden. Da 
reißt sich keiner darum Verantwortung zu übernehmen. Das sind Dummköpfe. 

Schon die Situation bei dem jetzigen, jetzt ausgedachten Regierungswechsel, dem 
letzten. Das ist die vollkommene Demonstration von Dummheit und Machtgeilheit. 
Auch die ganzen jungen, die nur noch meinen das Seelenheil liegt drin einen 
youtube-Kanal aufzumachen, ein Blogger zu werden oder ein Sänger oder ein Star. 

Es ist eine in Sand gefahrene Gesellschaft, eine Jugend die es nicht wert ist eine Welt 
zu bescheissen die das göttliche Paradies sein soll. 

Klingt jetzt extrem herzlos - nein, das sind die Brocken die Du schlucken musst. Und 
Du wirst feststellen, geistreich gesehen: Das zu akzeptieren, wertfrei - auch das 
wertfrei sehen zu können das + und -, gut und schlecht auch ausgetauscht werden 
kann. 
 
21:49 Das Thema des letzten Selbstgespräches. Aus zwei Seiten zuerst einmal 4 
Seiten machen. Und aus den 4 Seiten 8, und dann 16. Und dann 32, 64. Was Du auch 
rein zufällig, wo ich immer darauf hingewiesen habe auch in der Entwicklung der 
Computerprozessoren findest. Losgegangen 8 bit, 16 bit, 32 bit, 64 bit, 128 bit. Der 
Aufbau ist diese Weisheit im Hintergrund. 



Seite 572 von 1111 

Es ist momentan nur eine Traumwelt. Ich sage immer wieder: Die Wirklichkeit 
funktioniert komplett anders. Da ist keine Erdkugel auf der Du Dich befindest. Es gibt 
eine Erdkugel die in Dir existiert sobald Du die aufgrund Deines geistlos nachgeäfften 
Wissens ausdenkst. Gesehen hat die auch noch nie einer. Weil dann würde ja schon 
wieder ein Gedanke den Du Dir ausdenkst, ein Astronaut, etwas sehen. Das ist eine 
Kiste, Du denkst Dir das rein. Du erschaffst den Astronauten und denkst Dir, der hat 
von da oben die Erde gesehen. Ist alles unheimlich logisch, aber nicht besonders 
geistreich. Und wenn Du immer noch Bestätigung brauchst von irgend welchen 
Gedanken, das irgendwelche Gedanken in Dir Beifall klatschen, das das stimmt was 
Du denkst, verarscht Du Dich sowieso bloß selbst. Man hat im ersten Moment 
Angst. Das ist genau dieses umdrehen, wo ich sage: Dreh auch das um 180°. Davor 
wo Du vielleicht jetzt mit Deiner Logik eine panische Angst empfindest, Du kannst 
jetzt unheimlich viele, schreibe mal auf wovor Du unheimlich viel Angst hast. Was 
passieren könnte. Das würde Dich in die größte Glückseligkeit führen. Und das was 
Du Dir jetzt ausdenkst, was für Dich ein Riesen Glück wäre, mit Deiner jetzigen Logik, 
das wird Dich immer mehr in das absolute Chaos stürzen. Bis in alle Ewigkeit. Bis Du 
erkennst was die Mitte ist. Und das man aus diesem Widerspruch der zwei Seiten 
was vollkommen neues machen kann. 
 
23:50 Das findest Du in 25 Jahre alten HOLOFEELING-Schriften. Du müsstest nur die 
Trinität verstanden haben. 

Das ein TAG (rot gelesen) zwei Hälften besitzt, nämlich Tag und Nacht. 

Man hört das, das erkläre ich schon wesentlich länger wie vor 25 Jahren, seit 25 
Jahren gibt's es schriftlich. 

Und das sich die helle Hälfte genauso nennt wie das heilige Ganze. 

Das es ein Riesen Unterschied ist, ob wir von einem Tag sprechen - 24 Stunden jetzt 
symbolisch gedacht oder nur von der hellen Hälfte. 

Und das die Rote Liebe nicht dieses "Das liebe ich" ist, weil dazu brauchen wir auch 
den Haß. 

Und zum Krieg brauchen wir den Frieden. Aber der rote Frieden ist nicht der blaue 
Friede. 

So wie das Gesund-sein (rot gelesen) eigentlich gar nicht - es ist HEILIGKEIT. 
Heiligkeit platzt auf in Gesund und Krank. 

Das ist wie Tag und Nacht und wie Sonnenschein und Regen. 

Wie kommen - Evolution ex-volvere herausrollen und Revolution - hineinrollen. 

Das passiert aber jeden Moment gleichzeitig. 

Weil jeder neue Gedanke den Du denkst zerstört den bestehenden Gedanken. 
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25:08 Ich kann das nochmal 100.000x wiederholen, wenn Du es nicht verstehen 
willst gibt es zwei Möglichkeiten: Entweder bist Du jetzt bloß ein Mensch, den ich 
mir ausdenke, dann kannst Du es nicht verstehen, denn bist Du ein Gedanke. 

ABER, wenn Du der bist, der sich jetzt dieses Gespräch ausdenkt, der sich jetzt den 
Udo ausdenkt, dann solltest Du das wirklich nochmal ganz gewaltig überlegen, weil 
es wird maßgeblich die nächsten tausende von Jahren - Tausend Jahre, wie lange 
dauern tausend Jahre? Solange Du Dir tausend Jahre denkst, dann sind sie nämlich 
wieder weg. Es gibt da außen weder eine Zeitspanne unabhängig von Dir, noch 
irgend eine räumliche Entfernung und Abstände. 

 

Was ist es hier und jetzt? "1000 Jahre", "1 Sekunde". 

Was hat länger gedauert? Du musst begreifen, das Du 
aufgrund von Worten oder Bildern Dir was vorstellst. 

Einen langen Zeit-raum oder einen extrem kurzen Zeit-
raum. In einem Traum in Deinem Kopf gibt's aber weder 
eine zeitliche noch eine räumliche Ausdehnung. 

Tausende Male sage ich, ob Du Dir jetzt was 500km wo anders hindenkst oder 500 
Jahre in die Vergangenheit oder in die Zukunft denkst, Du denkst es jetzt und es ist 
hier (IM KOPF). 

Und dieses Jetzt dauert auch nicht - in der Gehirnforschung haben die dann 
festgestellt das die Gegenwart des jetzt genau 3s dauert, so steht's in manchen 
Büchern drin - es sind geistlose Affen, die Du Dir jetzt ausdenkst. Wobei die D-REI 
Sekunda dann doch wieder eine symbolische Funktion haben, wenn man die 
Vatersprache versteht, hat aber nichts mit einer räumlichen oder zeitlichen 
Ausdehnung zu tun. 

 
27:00 Es spielt sich alles in einem absoluten Punkt ab, in diesem AIN SUP. 

 

Da kommt ja auch dann das SOF, Juden nennen das ja 'SOF', ich nenne das immer 
bloß 'SUP', weil dieses Zeichen Wav U,O,V,W wissen wir, da kommt auch die Sophia, 
die Weisheit her. Die Philosophia, die Weisheit zur Liebe, das bezieht sich auf die 
Rote Liebe. Nicht auf irgend ein Affen-Wissen das man geistlos nachäfft. Ich glaube 
jetzt lassen wir's gut sein, Du kannst Dir dieses Video ja nochmal anhören und dann 
mal schauen wie Du reagierst, und bitte höre auf irgend jemand den Du Dir 
ausdenkst vorzuwerfen das er so ist wie er von Dir geträumt wird. Das ist das Spiel 
mit dem Roman schreiben. Wie oft erwähne ich diese Metapher? Du bist ein Autor, 
Du setzt dich hin und erfindest eine Geschichte. 
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Jetzt stell Dir mal vor, ich spreche jetzt ganz gezielt nochmal an, diesen Film, dieses 
Buch 1984. 

https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(Roman) 

https://de.wikipedia.org/wiki/Neunzehnhundertvierundachtzig 

https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(1984) 

Dann machst Du Dir jetzt mal bewusst: Wann ist dieses Buch eigentlich erschienen? 
Das hängt natürlich wieder davon ab wie alt Du momentan Dich selbst denkst, wenn 
Du an Deinen Körper denkst, denkst Du dich als 20-jährigen, dann ist es ja schon 
vorsintflutlich, wenn Du jetzt so alt bist wie ein Holger, jetzt bewusst bröselig 
ausgedacht eine Nadia oder ein Udo, dann ist es gar nicht so, da sind wir in die Disko 
gegangen. Und da war 1984 schon richtige Zukunft. Das ist wie wenn Du jetzt an 
2035 denkst. Und das ist so zeitaktuell, so unendlich zeitaktuell. Und jetzt springe 
mal ganz bewusst, bloß in Deinen Gedanken, wir stellen uns jetzt einmal vor, wir 
drehen die Zeit 10 Jahre zurück. Lächerliche 10 Jahre. Was sind 10 Jahre? Und dann 
wäre im Fernsehen eine Science fiction Film gelaufen genau über die letzten 3 Jahre. 
Mit all dem was die letzten 3 Jahre, jetzt bewusst in die Vergangenheit gedacht 
passiert ist in Deutschland. Ein Wahnsinns-Film. Glaub mir, das hätte keiner für voll 
genommen. Die Vollkommene Demonstration von Geistlosigkeit, nicht nur der 
Politik, sondern allem voran der Bevölkerung. Drum sage ich immer wenn ich einen 
Affen in meinem Traum laufen sehe, sage ich: Eine Wählerstimme. Aber bitte keine 
Angst, hättest Du andere gewählt wäre es dasselbe in Grün. Erbärmliche Figuren, 
und jetzt nochmal, jetzt kommt die positive Seite dieses Chaos: Diese Welt muss 
zerstört werden, Du solltest keine Angst davor haben. Das Ziel das hier angestrebt 
wird von wem auch immer, das kannst Du sowieso vergessen. 

Für mJCH ist nur wichtig der Akt der Zerstörung. Was danach kommt, das darfst Du 
selber entscheiden, wenn Du MJR vertraust. 

Wenn Du mir nicht vertraust bist Du in Deinem "Und täglich grüßt das Murmeltier"-
Tag. Und was passiert mit dem Phil? Er prügelt solange auf sich ein, bis er die 
Schnauze voll hat und zu Liebe wird. Und am Ende ist er der Meist-geliebteste Mann 
in diesem kleinen Städtchen. Und das ist das Ziel das Du anstreben solltest. Das 
strebst Du aber nicht, das wirst Du nicht erreichen wenn Du meinst Du wirst zu 
einem Arschkriecher. 
 
30:33 Das ist die Sache mit dem Vater und mit dem Kind. Das große Problem von 
Eltern: Die wollen von ihren Kindern geliebt werden. Und dadurch sind die ganzen 
Kinder mittlerweile absolute Zivilversager, bis auf ganz, ganz wenige Ausnahmen 
wieder. Absolut verzogene Zivilversager-Gören, die auch keine Überlebenschance 
haben, schon aufgrund der Tatsache das Deine Kinder, wenn Du jetzt an Deine 
Kinder denkst wieder bloß Gedanken sind. Wo waren die die ganze Zeit, solltest Du 
Kinder haben? Wo waren die? Geist kommt von Geist.  

https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(Roman
https://de.wikipedia.org/wiki/Neunzehnhundertvierundachtzig
https://de.wikipedia.org/wiki/1984_(1984)
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Und Geist wird nur von Geist verstanden. Das heißt wenn Du Geist bist, müssen 
Deine Kinder auch Geist sein. Es kann durchaus sein, das Du mehrere hast, mehrere 
Äffchen in die Welt gesetzt hast innerhalb Deiner Logik, die Du aber immer jetzt in 
die Welt setzt wenn Du sie Dir ausdenkst. Und mag jetzt das wie eine schallende 
Ohrfeige sich anfühlen wenn ich solche Behauptungen aufstelle, ändert das nichts 
daran das das ein 100%ig sicheres Faktum ist, das es so ist. Ob Du das hören willst, 
oder nicht hören willst, der absoluten Wirklichkeit ist das so scheißegal ob Du was 
willst oder ob Du das nicht willst. 

Du wirst irgendwann einmal Dich nach dieser absoluten Wirklichkeit richten müssen, 
wenn Du Dich geistig weiterentwickeln willst. Und dann kann es durchaus sein, das 
Du hier an einige Kinder denkst, wo Du merkst: Da ist Geist, da ist ein Ansatz. Geist 
hat nichts zu tun mit intellektuellem Wissen, sondern mit Neugier. Jeder Mensch 
der jetzt auf der Bröselebene in Dir auftaucht, der neugierig ist auf alles was er 
bisher bekämpft hat, weil er die anderen Perspektiven nachvollziehen will. 
Tassenbeispiel! Offensichtlich siehst Du was, was ich jetzt nicht sehe. Ich sage das 
Ding hat einen Henkel, und Du sagst das Ding hat keinen Henkel, oder ich sage der 
Henkel ist Rechts, und Du sagst der Henkel ist Links. 

Lass uns doch zusammensetzen und lass uns Gedanken machen, wir reden doch vom 
selben. Die reden alle von derselben Politik, streiten aber um rechts und links, und 
um die Mitte. Eine ausgedachte Mitte ist keine Mitte. Es ist auch was vorgestelltes. 
Eine ausgedachte Synthese ist keine Synthese. Eine wirkliche absolute Synthese 
macht aus den Perspektiven was neues. Aus einem Herd, einem Kühlschrank, ein 
Fenster und ein paar Töpfe wird eine Küche. Aus einem Schlafzimmer, einem 
Wohnzimmer, einer Küche, einem Klo, einem Badezimmer wird eine Wohnung. 

Das sind jetzt immer noch Beispiele, die ich immer wieder wiederhole. Wenn Du 
einmal begreifst, wenn Du das verstanden hast, was ich Dir damit mitteile, das muss 
man erahnen, dann kriegst Du ein Heureka, das wird Deine Traumwelt in eine 
vollkommen neue Dimension – schon das Wort Dimension wieder - in eine 
vollkommen neue Daseinsform versetzen. 
 
33:26 Und Du kannst nicht von unten nach oben sehen. Das symbolisiert das Leben 
vom Säugling bis zum Greis. Und da haben wir natürlich auch Schichten, wenn ich 
sage: Du kannst noch soviel studiert haben, wenn Du Dich nicht anfängst intensiv für 
Dich selbst zu interessieren, weil Du meinst Du wüsstest schon wer Du bist. "Ja, ich 
bin ein Affe, und ich bin jetzt 60 Jahre alt" Dann bist Du wahrlich, selbst wenn Da ein 
Hauch von Geist in Dir drin ist, ein absolut kleingeistiger Hosenscheisser, Du hast 
Dein Leben umsonst gelebt. Darum haben wir ein "Täglich-grüßt-das-Murmeltier"-
Leben. 

Und alles was passiert, passiert Heute. Das ist 100%ig sicher. Darum sage ich: Du 
machst Dir viel zu viele Gedanken um gestern und um morgen. Morgen wird nichts 
passieren, und gestern ist nichts passiert.  
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Du musst zuerst einmal die Transversale verstanden haben. Und das Geheimnis 
liegt in der Sprache Deiner Welt. In den heiligen Worten. Aber das, nochmal, um 
das einfach zu machen, ist in dieser Prüfung nicht das Thema. 

Du musst wissen was Du bist und was Deine Gedanken sind. Das einzige was JCH 
fordere, Du musst jeden Moment der in Dir auftaucht wissen warum das jetzt ist. 

Weil ICH das träume, weil ICH das denke, weil ICH das anschaue. 

 

Bücherregal, Fenster, Boden, Himmel, Wolken, was auch immer. Jedes neue Bild 
zerstört das bestehende Bild. Keiner kann mir hier widersprechen. Es ist das was ist. 
Das Problem ist der Bruch des 2. Gebotes. - es ist ja auch dann da außen wenn ich es 
nicht anschaue. Das war ja schon bevor es mich gegeben hat. Wie oft muss JCH DICH 
Geist noch darauf hinweisen, und JCH rede IMMEER nur mit Geist, niemals mit 
einem Gedanken, JCH unterhalte mJCH nicht mit Gedanken, die JCH MJR denke. 

Wie unendlich Geistlos bist Du, wenn Du meinst, ein Gedanke der war schon da 
bevor Du ihn gedacht hast, z.B. ein Urknall, oder Neandertaler. 
 
35:35 Und dann kommt die ganze Naturwissenschaft, diese vollkommene 
Entgeistigung und Verblödung der Menschheit der letzten jetzt ausgedachten 200 
Jahre. Es ist mir eine leichtes, nochmal, Dir zu beweisen das man das nicht einmal 
überprüfen könnte wenn man wollte. 

Und dann wird nur immer "Ja, aber..." Du merkst da ist eine Maschine, die weiß 
nicht was sie spricht. Zeig mir doch Licht, zeig mir einen Laserstrahl. 

 

Du müsstest Dir nur klarmachen was Du siehst auf einem 
Monitor, ist eine Interprätation von einem Arrangement von 
Helligkeitsunterschieden. Das ist kein Finger, der sich hin- 
und herbewegt. 

Alles was Naturwissenschaft Dir zeigt in einer Blasenkammer, in einem 
Teilchenbeschleuniger sind logische Konstrukte, die man sich durchaus ausdenken 
kann, aber nur wenn man das Programm, wenn man das Wissen hat. Entdecken 
kann man da gar nichts. Auch keine Wassermoleküle. Das heißt Du hast Dir ein 
Wissen, geistlos nachgeäfft, eingefangen wie einen Virus, und den äffst Du nach und 
stellst Dir das im Kopf vor. Dann kann man auch eine Elektrolyse machen und das 
Wasser in Wasserstoff und Sauerstoff aufspalten. Aber da muss ja irgendwann 
einmal einer das entdeckt haben - zufällig? Zuerst einmal ist der der das entdeckt 
hat schon wieder jemand, den Du Dir aufgrund Deines geistlos nachgeäfften Wissens 
in die Vergangenheit denkst. Der war natürlich schon da, bevor Du ihn gedacht hast. 
Merkst Du - jetzt beißt sich die Katze in den Schwanz. Das ist das Problem. 

Aber jetzt lasse ich's gut sein. Lass Dir das nochmal ein bisschen durch den Kopf 
gehen. Bis gleich. Und Petsch. 



Seite 577 von 1111 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Seite 578 von 1111 

29.04.2023  "AIN-E²R dies-E²R+/- ST~EIN~He -/+" ! 

https://www.youtube.com/watch?v=qWiFmxwymsA 

Schlüsselworte: Freiheit - Unfreiheit, Ger-not, Petrus, Eck-stein, Satan, Problem 

 

00:03 Ich nehme jetzt das ganz kurz an. Jetzt muss ich Vorgeschichte machen für 
den, der sich das Video anhört. Ich sitze da und höre mir ein älteres Selbstgespräch 
an. Das ist jetzt ohne Ausnahme, gehe einfach meine Gedankengänge mit, das habe 
ich nämlich gerade vor ein paar Minuten in unseren Chat reingestellt. Dieses 
Selbstgespräch: 

✡️ HOLOFEELING - Was bedeutet WIRK-LICHT-E² +/- FREIHEIT? ✡️ 
https://www.youtube.com/watch?v=-XrPiAlN1lU 

Ich sitze da, und da kommt eine Stelle, ich habe jetzt 15s zurückgespult, mein 
Telefon klingelt während ich das Selbstgespräch anhöre und ich schmunzle. Ich 
schmunzle ohne Ende, und dann gehe ich hin und dann denke ich mir: "Scheiße, 
kannst Du denn nicht auf das Selbstgespräch hören" und habe dann nicht 
abgehoben. Dann klingelt's nochmal. Dann gehe ich hin, dann ist die Helene am 
Telefon dran. Macht die ja normalerweise nicht, man weiß ja, man erreicht mich 
eigentlich bloß auf Skype, weil ich gehe nicht ans Telefon. Bei mir klingelt das Telefon 
nie. 

Jetzt pass auf, jetzt wird's interessant. Helene ist dran, jetzt interprätiere ich, die 
Helene die ich mir ausdenke, die ruft mit dem Telefon an, weil sie mich absichtlich 
nicht anskypet, weil sie hofft das die Marion drangeht. Stimmt oder Stimmt? 
(Helene:) "Ja." - Ich bin ein Wahrsager ☺. 

Weil ich mich ja mit dem reden ein wenig schwertue. Und ich sage: "Helene, lege 
bitte auf und skype mich an, ich zeige Dir was ich gerade im Moment angehört 
habe". Das sind nämlich immer wieder- ich sage die Welt ist voller Wunder, die zeige 
ich Dir jetzt, das wird in Deinem Leben passieren, ich schwöre bei Gott, das ist exakt 
die Stelle, ich habe das jetzt gehört, ich habe nur 10 oder 15s zurückgestellt. Das ist 
das was ich in dem Selbstgespräch gehört habe, höre mal ganz genau zu: 
 
01:48  https://youtu.be/-XrPiAlN1lU?t=1377 

Ist jetzt eine raumzeitliche Geschichte: Wie wir auf Weißenburg gezogen sind, habe 
ich von vorneherein gesagt: Das Telefon ist zwar am Anschluß mit dabei, wenn Du 
das hast, aber ich benutze das nicht. Und wenn das geklingelt hat, es war immer 
irgendwie ein Werbeanruf, Marion hat mal was vom Otto-Versand bestellt, der 
'Otto' ruft an "Ist Ihre Frau da?" usw.. Ich wollte dann gar nicht mehr hingehen. Weil 
ich sage: Wenn's in vier Wochen 2-3x geklingelt hat, dann bin ich umsonst 
aufgestanden.  

https://www.youtube.com/watch?v=qWiFmxwymsA
https://www.youtube.com/watch?v=-XrPiAlN1lU
https://youtu.be/-XrPiAlN1lU?t=1377
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Aber jetzt mache ich Dich - als normaler Mensch, es ist permanent - was ich bei 
meiner Marion beobachte, wenn es einmal klingeln sollte - sie muss sofort hingehen 
wer anruft. Das ist dieses Klingelingeling-Beispiel. Wer ruft mich jetzt an? 

Das ist ein zwanghaftes Reagieren. Kann ich das nicht klingeln lassen, mir geht es 
vollkommen am Arsch vorbei? "Das könnte ja wichtig sein" Jetzt geht das 
interprätieren los. So, und jetzt probier einfach mal, es gibt ja bloß hier und jetzt. Du 
willst Dich verwandeln, Du hättest die Freiheit einfach wenn Dein Telefon klingelt 
nicht hinzugehen. 

Und dann schau mal was in Dir abgeht. Das ist Unfreiheit. Das ist alles Zwang. 

Du hättest prinzipiell die Freiheit das Dir das am Arsch vorbeigeht. Das ist die Quelle 
von Leid. Dann koppelst Du Dich aber von der Welt in einem gewissen Maß 
vollkommen ab. 
 

03:16 Und genau in dem Moment hat bei mir das Telefon geklingelt. 

Jetzt ist es noch interessant, im Chat: 

09:25 Uhr habe ich das reingestellt: 

HÖR-E² und "VE²R <S~T> EHE" E²S! 

https://www.youtube.com/watch?v=-XrPiAlN1lU 

Das ist dieses Selbstgespräch. Ist übrigens ganz hervorragend. 

Auch jetzt wieder eine Empfehlung, nicht sagen "Kenn ich". Wenn Du ein bisschen 
eine Demut hast, und Du hast begriffen, wer jetzt zu Dir spricht, und ich rate Dir, 
höre Dir das von hinten bis vorne nochmal extrem aufmerksam an. Auch wenn Du 
sagst: "Ich habe das schon zweimal gehört" Du wirst wieder Deine kleinen Heureka's 
und Wunder erleben. 

9:25 Uhr. 

RAI(9)  <√25 (= 5+~-5)! 
9 = Der Spiegel, der Kopf des Schöpfergottes +/- √25 

https://youtu.be/-XrPiAlN1lU?t=1463 

Ja, aber aber dann bin ich ja allein. Es könnte ja wichtig sein, aber das will ich oder 
das will ich. All das ist Unfreiheit. Das ist jetzt das Thema im Chat gewesen: Was ist 
Freiheit? Die wollen immer wissen was Freiheit ist. Einfach das zu beobachten. Jetzt 
sage ich nicht einmal, es geht nicht einmal darum, das Du das nicht machst, auf der 
unteren Ebene wirst Du feststellen, das gelingt Dir nicht. Du hast überhaupt keine 
Chance. Was Dir Deine Logik vorschreibt was Du willst, was Du brauchst, was Du 
nicht willst, wie Du reagierst. Schon wenn Du was liest, wie einseitig Du die Worte 
auslegst. Das ist Unfreiheit. Wenn Du viele Selbstgespräche hörst, rede ich oft... 

https://www.youtube.com/watch?v=-XrPiAlN1lU
https://youtu.be/-XrPiAlN1lU?t=1463
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Das ist diese vielen Selbstgespräche. Plus / Minus. Jetzt ist es hochinteressant. Ist 
jetzt das wieder ein Zufall, jetzt muss man natürlich den Hintergrund Wissen, wieso 
ruft mich die Helene an, mich ruft überhaupt keiner an, ganz einfach von 
Vorneherein: Ich denke mir eine Helene aus, das die sagt: Sie will nicht das der Udo 
so viel redet, sie will mit der Marion was besprechen. Und sie weiß, wenn bei uns 
überhaupt einer ans Telefon geht, ist es die Marion. Stimmt oder stimmt? 

...von meinen Tonis und von meine Fettings. Und dann sage ich immer wieder dazu, 
das sind jetzt Symbole. Diese Worte, die ich spreche, wenn Du Dir jetzt welche 
ausdenkst, Menschen ausdenkst, sind das Symbole. Diese Gedanken, diese 
Menschen, die Du Dir ausdenkst haben genauso wenig verstanden wie ein Stein. 

 
05:54 Einer dieser Steine - SIDO feat. Mark Forster: 

https://www.youtube.com/watch?v=AMT9IOyXmBM 

 

9:16 Uhr! Glaube mir, denn ich sage ich denke in einer Komplexität, das sich Deiner 
Vorstellungsmöglichkeit oder überhaupt Denkmöglichkeit komplett entzieht, um 
geistige Welten überragt. 

Du musst Dir keine Gedanken machen, alles ist perfekt. 

Du musst bloß einfach Dich disziplinieren und schauen ohne zu werten und Dir 
bewusst machen wenn Dein Ego sich wieder eingretscht und wenn es wieder 

wertet. 

 
Wir reden hier nicht von irgend einem religiösen esoterischen Gequatsche. Es ist 
immer, jede Kleinigkeit, dieses Geschenk von HOLOFEELING, was jetzt nicht 
erfordert, das Du als Person irgendwas an Deinem Leben veränderst. Du wirst in dem 
Augenblick wo Du Dich wirklich beobachtest und Dir das bewusst wird wo Deine 
Schizophrenie, dein gespaltenes Bewusstsein eigentlich hinführt. Diese ständige 
Vergessenheit, diese Angst was zu verlieren. Es sind zwei, dieses letzte UP-Date² ist 
ein wenig eine Brandrede nenne ich das mal, wo ich ein bisschen sehr streng werde. 
Auch das, einmal hören reicht nicht. Mach Dir bewusst das Dein Ego, dein Intellekt 
zwar eventuell nickt, das einsieht, aber es nicht wahrhaben will. 

https://www.youtube.com/watch?v=AMT9IOyXmBM
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Und solange Du das nicht wahrhaben willst wirst Du leiden. Du musst den Absprung 
schaffen, den inneren Absprung. Heißt nicht das du an deinem Leben, an Deiner 
Rolle was veränderst. 

Jedes meiner Beispiele, tausende und abertausende Male wiederhole ich: Wenn Du 
nur einen einzigen meiner Sätze wirklich verstanden hast, die bedingen einander. 
Den Traum erlebt nur der Geist der träumt, niemals irgend etwas was Du denkst. 
Du kannst einen Gedanken auch nicht retten. 

Das klingt dann so unendlich herzlos, dieses vorhergehende UP-Date², diese 
Brandrede, wo ich sage: Wenn Du jetzt z.B. in Deiner Rolle Kinder hast, Du musst 
einfach akzeptieren ob er Geist ist oder kein Geist ist. 

Wenn DU GEIST BIST, kannst Du bloß geistige Kinder gebären, in Deiner Rolle 
kannst Du auch Äffchen auf die Welt bringen. 

 
Ob hinter der Maske ein Geist sitzt zeigt sich durch Neugier. Das ist ein Auszug aus 
dem vorhergehenden Selbstgespräch. Vorhergehend heißt hierarchisch nicht 
chronologisch. 
 
08:28 Ich sage jetzt einfach "Trixi" und ich sage "Michi". 

Ich kann mich jetzt erinnern an ein Gespräch wie Dich Dein Sohn anruft und hier 
heult wie ein kleines Kind weil seine Schwiegermutter gestorben ist. Hast Du mir 
mitgeteilt, soweit ich mich jetzt erinnere, und ob Du auf die Beerdigung kommst. 

Kannst Dich noch grob erinnern? Da war dieses Thema, und Du warst so entsetzt 
weil Du sagst, was er bei Dir schon sich abgeärgert hat über seine Schwiegermutter 
und jetzt ist er vollkommen in Tränen aufgelöst weil seine Schwiegermutter 
gestorben ist. Ich interprätiere jetzt mal aus meiner Sicht, und wo Dir dann 
irgendwann bewusst wird was da für Mechanismen im Menschen arbeiten, müsste 
er eigentlich froh sein, das er die alte Hexe los hat - wenn ich's a so sehe. 

Es ist wenn keine Neugier ist, egal wer es ist, man muss es einfach akzeptieren. Der 
Unterschied: Du kannst die auch nicht erreichen. Du kannst prinzipiell nicht, und das 
ist in diesem Selbstgespräch: 

Du kannst einem Gedanken von Dir, einer IN<formation von Dir nicht erklären das 
sie eine IN<formation von Dir ist. Du kannst es nur einem Geist erklären. Der wird 
aber dann behaupten: „Du bist eine IN<formation von mir. 

 
Der Geist der uns jetzt ausdenkt, wer ist uns? Das ist zuerst einmal die Helene, des 
ist der Udo. Das sind die zwei Pixelmännchen. Da muss ja einer sein, der uns jetzt 
ausdenkt. Aber ich kann ja jetzt auch noch an mich selbst denken.  



Seite 582 von 1111 

Und wenn ich jetzt nicht in meiner Rolle die Helene oder der Udo bin, bin ich jetzt 
einer der vorm Computer sitzt, wenn ich an mich denke, der sich dieses Video 
anschaut. Das sind so Sachen die wiederhole ich immer wieder. Das ist 100%ig 
sicher. Es ist aber vollkommen gleichgültig, ob ich jetzt an eine Helene, an einen Udo 
oder an mich selbst denke, wenn ich nicht einer dieser zwei Personen, dieser zwei 
Gedanken bin, bin ich halt ein anderer Gedanke. Wenn ich an mich denke. Ich kann 
einem Gedanken von mir nicht erklären: „Ich existiere ja jetzt nur, weil ich an mich 
denke.“ Sobald ich an was anderes denke ist es weg. Nochmal: 

Wenn sich ein Gedanke auflöst, wird der zerstört. Was geht da eigentlich kaputt? 
Vor was hast Du eigentlich Angst? Merkst Du in was für einem Wahn Du hängst? 

 
In was für einen unendlichen Wahn Dich dieser materialistische, diese auch religiöse 
Sichtweise die noch glaubt: Ich habe Großeltern und Urgroßeltern, die ich mir in die 
Vergangenheit denke, und in dem Wahn lebe, das die Gedanken, die ich jetzt de 
facto jetzt in meinem Kopf mit dieser Logik erschaffe, das die schon da waren bevor 
es mich Denker gegeben hat. Geg-eben. Das gegebene ist immer, es entspringt aus 
diesem Mittelpunkt. 
 
11:29 Kurzes Selbstgespräch und dann lassen wir's eigentlich schon wieder. Ein 
kurzes unterstreichen von dem was in dem Chat passiert. Und jetzt auch nochmal: 
Irgendwelche Menschen die Du Dir denkst die nicht in dem Chat sind, kriegen das 
nicht mit. Das kriegen aber auch nicht die Menschen mit, die Du Dir jetzt 
ausdenkst die im Chat sind. Weil das sind nur wieder zwei verschiedene Gedanken. 
Ich denke mir Menschen, Gedanken, wo ich sage die sind in dem Chat, die können 
das lesen. Und ich denke mir welche die sind da nicht drin, die können in dem Chat 
nicht lesen. Ich denke mir schon wieder das irgendwelche Gedanken von mir 
irgendwie was erleben können. Das macht Angst, aber nur wenn Du Dir das mit 
dieser Logik anschaust. 

Das ist wie mit dem Geschmack. Was Du schön empfindest, bestimmt Deine Logik, 
und was Du böse oder hässlich empfindest bestimmt auch Deine Logik. Und das ist 
komplett austauschbar, weil Du Dir Deine Logik nicht raussuchen konntest. 

 

12:34 Wir hatten heute morgen doch auch dieses Thema mit dem Petrus, hier im 
Chat war eine kleine Aussage (Gernot 09:05 Uhr): 

  

https://www.youtube.com/watch?v=pqgQcSEZnGY 

https://www.youtube.com/watch?v=pqgQcSEZnGY
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Das hat natürlich auch zuerst einmal zwei Seiten. Und immer dran denken, es 
beginnt das Spiel mit der 49-43, die göttlichen - ich nenne das mal – Ohrenbarungen 

(JCH UP 08:46 Uhr) 

 

https://www.youtube.com/watch?v=-n9qoOEdF6g 

Da hat nämlich hier der Marius reingestellt (08:26 Uhr): 

 

Ist zwar alles schön und gut. Ich reagiere darauf (JCH UP 08:33 Uhr): 

"N-AIN"!!! 

JCH BIN doch "Du Geistesfunken" 

<(als~momentaner~Leser)>... 

<somit~lebe> JCH "nicht IN Dir"(!)  <sondern 

JCH "E²R <lebe~DA~S>"(!) 

was HIER&JETZT von Dir <(angeb~lich)Tier(?) erlebt> WIR <D~>!   

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=-n9qoOEdF6g
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Denk daran: Vorm Bücherregal, und der vorm Bücherregal, für den ist IM-ME²R alles 
gleichzeitig da. Erleben, spezielles erlebt er erst wenn er in ein Buch reinschaut und 
in dem Buch eine Seite aufschlägt, die Seite, Zeile, ein Wort anschaut. Dann ist eine 
Existenz da. In dem vorm Bücherregal und in dem Leser, das ja letztendlich derselbe 
Geist ist. Nur reduziert. Der Leser reduziert sich auf ein Leben, und in dem Leben auf 
einen Moment der immer nur jetzt auftauchen kann, weil jeder Moment jetzt 
auftaucht. Drum schreibe ich "N-AIN"!!!. Der Christus lebt nicht in mir. 

JCH BIN doch "Du Geistesfunken"  sagt der Christus. JCH bin der, der jetzt dieses 
Leben des momentanen~Lesers erlebt. 

<somit~lebe> JCH "nicht IN Dir"(!)  <sondern 

JCH "E²R <lebe~DA~S>"(!) 

was HIER&JETZT von Dir <(angeb~lich)Tier(?) erlebt> WIR <D~>!   

JCH erlebe jetzt in dem Moment als der, der sich dieses Selbstgespräch ausdenkt, 
erlebe ich jetzt genau von Wort für Wort das was Du jetzt hörst, höre JCH. Was jetzt 
der Unterschied ist, das das sehr viele verschiedene Programme sich anhören, und 
jedes Programm reagiert anders. Und das erlebe JCH alles gleichzeitig. Weil JCH alle 
Perspektiven gleichzeitig sehe. Wenn JCH an meine Küche denke, denke ich nicht an 
irgendein Einzelteil aus der Küche. Wenn JCH an meine Wohnung denke, denke ich 
bloß meine Wohnung, ich denke nicht ans Schlafzimmer, ans Wohnzimmer usw. 

Das ist der Zustand des heiligen Sehen-könnens. Heilig schauen. Stimmt oder 
stimmt? 

Merkt ihr – mit ihr meine ich jetzt ihr Geistesfunken - ist ja nur ein Geist, je 
nachdem mit welchem Interprätationssystem Du arbeitest nimmst Du 
unterschiedliche Sachen wahr. 
 
15:31 Gut, dann habe ich hier dieses Video reingestellt. (JCH UP 08:33 Uhr) 

Iniko - Jericho [LYRIC VIDEO DEUTSCH] 
https://www.youtube.com/watch?v=ZnNgm2r4LS4 

GE²IST WIR <D "N~U~R"> von S-AIN-E²N Geistesfunken 

 "VE²R-STAND-E²N"!   

Wer ist WIR? Der vorm Bücherregal und ICH selber in einer Form das jetzt ein ganz 
bestimmtes Leben durchlebt. 

WIR öffnen ( D) – "N~U~R" = Existenzen von aufgespannten Berechnungen. 

Darum sind dann jeder, wenn Menschen träumen, träumt jeder seinen eigenen 
Traum. Aber die ganzen Träume werden von ein und demselben Geist erlebt. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=ZnNgm2r4LS4
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Wenn einer in einer Bibliothek anfängt Romane zu lesen werden alle Romane, alle 
Leben von ein und demselben Geist, von dem einen Geist erlebt. Aber was er erlebt 
hängt immer davon ab in welchem Buch er zur Zeit drinsteckt. 

 
15:31 Und jetzt habe ich hier: 

BD 4943 - GÖTTLICHE OFFENBARUNGEN VERPFLICHTEN .... NAHES ENDE .... 
https://www.youtube.com/watch?v=-n9qoOEdF6g  

Das ist 43  gm - der Magier. 

Und jetzt schreibt unser Gernot (09:05 Uhr), was übrigens sehr interessant ist, wenn 
wir das nämlich auffächern, das G-ER = Der Geist (G) des Erwachten (ER re 70-200) 
kann ich lesen, der ist in Not. Was natürlich auch sehr interessant ist, wenn ich jetzt 
weiß, das GR rg 3-200 ein Reisender ist, der in der Fremde übernachtet. 

 

Das heißt zuerst einmal: Er ist sich selber fremd. In dem Moment wo Du an Dich 
denkst und Du verwechselst Dich mit diesem Gedanken, bist Du, d.h. der Geist der 
sich selber zu einem Affen macht, vollkommen fremd, weil Du von Dir Selbst nichts 
mehr weißt. 

Darum ist das ein junger Löwe, ein ARI, aber das 'Kalk', das kalkulieren, das weiß-
machen heißt 'wie Dein Gott'. Du Selbst bist wie Dein Gott. 

Und dann wirst Du ein Reisender der durch eine Traumwelt reist als der Brösel, der 
Du zur Zeit zu sein glaubst. Bist aber auch ein Schutzbürger meines Himmelreichs, 
weil Dir als Schauspieler selber wird nie was passieren. 

Es kann aber durchaus sein, das Du in Deiner Rolle extreme Gefahren ausgesetzt 
bist, auch umgebracht wirst - in Deiner Rolle! Aber wenn ein Schauspieler auf der 
Bühne umgebracht wird stirbt nicht der Schauspieler. OK? 

Und da kommt noch dieses wohnen, er verweilt, er weilte. Du wohnst in einem 
Körper Du Geist. Drum heißt das wohnen. 

Und jetzt machen wir hier die Not twn 50-6-400 noch: 

https://www.youtube.com/watch?v=-n9qoOEdF6g
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=נות
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Und jetzt siehst Du, das das Wort 'Not' auch die Wohnung heißt. Du wohnst in Dir 
selber als ein Geist. Das ist halt HOLOFEELING. Es ist ein Matrixprogramm. Ich 
erwähne das immer und immer wieder. 
 
18:21 Das war jetzt der Petrus. Und jetzt reagiere ich hier mit diesem Eintrag (JCH 
UP 09:10 Uhr), das schauen wir uns ganz kurz ein, und jetzt ist wichtig: Das ist eine 
Seite. Das ist aus dem Petrus, aus dem ersten Petrus. Da geht's um den Eckstein der 
verworfen wurde. Was sich ja auf hebr. EBeN Nba 1-2-50 schreibt. 

 

Die Milch - da gibt natürlich verschiedene. 

MI-LCH  LCH xl 30-8 = Die Lebensfrische 

MI ym 40-10 = Eine rhetorische Frage. 

Was ist eigentlich die Lebensfrische? 

Milch als ganzes CHLB blx 8-30-2 heißt das Weltliche (CHL lx 8-30) 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אבנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=לח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=חלב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=חל
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Eine lautere - Licht AUT twa 1-6-400, sind Licht-Zeichen in dieser weltlichen Welt. 

Aber ich will da nicht zu arg jetzt reingehen, sondern was mir wichtig ist: 

„... so ihr anderes geschMeckT habt.“ Da steckt das Eck schon mit drin, diese 
Perspektiven, diese Blickwinkel, die ja gezielt ansteuert werden. 
 
20:02 Und jetzt geht es hier um diesen Petrus. Und da ist der Petrus natürlich: Du 
bist der Stein auf dem ich meine Kirche aufbauen werde. Das ist nicht dieser Petrus 
der nach Rom gegangen ist. Ich habe das mehrere Male erwähnt. In der biblischen 
Geschichte, zeige mir bitte in dem neuen Testament, in der biblischen Geschichte, in 
dieser Märchengeschichte. Dieser Petrus ist niemals in Rom gewesen, sondern der 
Paulus ist nach Rom gegangen. Das heißt der Stuhl Petri in Rom ist eine Lüge. So wie 
das ganze Machtgebäude und Prunkgebäude der kath. Kirche komplett ein einziges 
Lügengebäude ist bis zum heutigen Tag. 

Da müsste man selber denken, verlangt keiner von Dir. 

 
20:47 Und jetzt machen wir folgendes: Ich gebe hier in dieser Datei 
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/AAA_HOLOFEELING.pdf 

mal ins Suchfeld den 'Petrus' ein. 

Da kommen zuerst Auszüge aus dem Petrus-Brief. 

Und was jetzt interessant ist, auch den Petrus kannst Du in zwei Sachen lesen. Wir 
können den komplett rot machen, wir wissen: Der Peter ist die Erstgeburt. 

Wir haben zwei Möglichkeiten den Peter zu schreiben. 

PTR rjp 80-9-200 

 

Der Beginn, die Öffnung, Erstgeburt, der Erste. Der freigelassen wird, der 
Erstgeborene. Jetzt steht da auch noch eine Spaltung. Das ist immer das Erste was 
sich in Dir aufspannt. Das ist hier also die Erstgeburt, der die Matrix durchbricht. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אות
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/AAA_HOLOFEELING.pdf
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=פטר
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PTR rtp 80-400-200 

 

Problemlösen, lösen von Rätseln 

Der Erste, dieser Erste muss anfangen richtig zu deuten, etwas auszulegen. 

 

Und in dem PeTeR steckt auch der PaTeR. Der Vater ist dieselbe konsonante Radix. 
Das ist die PaTRitze, ein Prägestempel. Das führt Dich zum Petschaft. 

Nur soviel zum Petrus. 
 

22:18 Und jetzt wird es interessant, wenn ich jetzt runterfahre, das ist jetzt diese 
Geschichte. Da haben wir immer aus den Petrusbriefen 1,2. (Seite 3002  / Die 
Mutation S.46) 

Bei den ganzen Selbstgesprächen geht es meistens um die Petrusbriefe. 

S. 3978 / Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 28 PETRUS-SCHLÜSSEL 

Wort-Kombinationen mit Zahlenwert. Da geht’s jetzt in die Matrix rein. 

S. 4037 /  Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 87 

 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=פתר
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S. 4132 / Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 182 

 

Der Stuhl Petri; die Zeichen 666; zurückgehend Zeitgeschichte, der Benedikt 

Das sind alles griechische Wörter. 

Wichtig: Immer dran denken: Alles was positiv ist ist auch negativ. Und umso 
positiver Du was betrachtest, dreh's um 190°, ist jetzt auch negativ. 

Ich kann den Petrus auch a so schreiben: P<ET-RUS 

Dann heißt: Das Wissen (P) von Zeit ET - Augenblicklichen Erscheinungen - ist RUS. 

 

Übrigens das Wort RUS-N N-zwr Das könnte ich "Russen" schreiben, heißt 'Fürst' 

Der Fürst der Finsternis. 

Ja, sagt der nicht immer das die Russen gut sind. Nein, ich sage immer das Plus und 
Minus, umso größer ein Plus wird, umso größer wird auch das Minus und 
umgekehrt. 

Das Finsternis habe ich dazugefügt, es heißt zuerst einmal nur 'Fürst'. 

Was hier das Geheimnis ist, ist hier dieses Wav rausschmeissen, der RUS zwr 200-6-7, 
wir können das ja vielfältig schreiben. 

 

RUS-N Nzwr = Fürst, Baron und Graf. Aber wichtig ist hier diese Kleinigkeit.  

Ich betone ja jedes Mal, das Du hier das Wav zwischen zwei Hauptkonsonanten 
rausschmeissen kannst, und jetzt kriegst Du wenn wir das machen:  

RZ zr 200-7  Das Geheimnis, das Verborgene. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=רז
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Da gibt's ein SEFER RAZIEL, ein altes kabbalistisches Buch, das ist das Buch der 
Geheimnisse. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Sepher_Raziel_HaMalach 

https://download.hebrewbooks.org/downloadhandler.ashx?req=23968 

Das große Geheimnis steckt auch in der russischen Seele. Also dieser Fürst der 
Finsternis ist wieder nur eine Seite. Und wenn Du sagst "Die Russen sind ganz, ganz 
böse" Ich sage: Dreh's um 180° dann sind das die Guten. 

 
25:18 Und jetzt heißt es: 

 

Von was erzähle ich Dir die ganze Zeit? 

 

Nicht MEER, das heißt nicht UP86-ALHIM, nicht HEILIG, aber auch nicht weniger. 

Dann doch wieder in einem kleinen Bereich heilig, weil die Wellen die auftauchen 
wenn Du beide Seiten gleichzeitig siehst, + und -, ist auch eine Welle heilig. 

Wenn Du Dich jetzt aber fragst, was ist besser, der Wellenberg oder das Wellental, 
und setze für diese zwei Seiten Sonnenschein und Regen, Krieg und Frieden. Ich sage 
das immer wieder. Gesund und krank, egal was. Wenn Du meinst eine Seite ist 
besser wie die andere hast Du die Spiegelung nicht verstanden. Es gibt die eine Seite 
nicht ohne die andere. AND~eRE. AND heißt übrigens ICH W<ER~DE auf- und 
abschwingen. RE = zurückkehren. Aber nicht von Oben nach unten und von unten 
nach oben, sondern immer wieder in die Mitte. 

 

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Sepher_Raziel_HaMalach
https://download.hebrewbooks.org/downloadhandler.ashx?req=23968
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Jetzt pass auf: 

 

 

Ich kann das a so machen, jetzt spann ich mal was auf. 

An-Aus 

 

 

Und jetzt drehe ich das mal und jetzt passiert dasselbe. 

Aus-An 

Aber was jetzt passiert, das Du was Du siehst: Hell-dunkel. Jetzt ist es hell, es wird 
finster, die Finsternis taucht auf, jetzt ist es finster, jetzt fällt es zusammen, dann 
taucht wieder hell auf. Gesund-krank, Einatmen-ausatmen. 

Es passiert aber immer gleichzeitig, wenn Du Lichtgeschwind denkst. 

 
27:00 OK, des sind die 'Russen'. 

Und jetzt muss ich da nochmal reingehen, und jetzt kommt das interessante mit der 
666, weil wir die ja 2x erwähnen. 

Da müsstest Du einfach hier reinschauen: 

S. 4133 / Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 183 

 

Codes-Schlüssel: In dem Wort steckt übrigens das UP mit drin, im original hebräisch. 

 

Das ist dieses ANI EL SCHaD>I 

Ich (ANI), Gott und Nichts (EL).  
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Und dieses SCHADI yds 300-4-10 wird ja immer mit Dämon übersetzt, obwohl das ja 
"MEIN Dämon" heißt, wird klassisch mit "Allmächtiger" übersetzt. 

 

Das ist der Allmächtige, der Allmächtige ist der Dämon. die Konsonante Radix von 
'Damen.' Das sind die logischen Systeme. Deine Logik ist Allmächtig. Es wird für Dich 
immer alles genau so in Dir in Erscheinung treten wie Du das mit Deiner Logik Dir 
ausdenkst. Du erschaffst mit jedem Gedanken den Du denkst in Dir eine 
IN<formation, die auch qualitativ genau so sein wird wie Du das mit Deiner Logik 
definierst. Das ist wenn ich sage: Du bist der Richter über alles und jeden. Und nichts 
und niemand kann sich dagegen wehren, ob Du sagst das ist ein Heiliger, das ist ein 
Guter, das ist ein Satan oder das ist ein Böser. Für Dich wird es so sein wie Du es Dir 
ausdenkst. Ganz einfaches Deutsch. 

 

ICH: Das ist das Programm, erleben tut das aber nur der Geist. Was Dir Deine Logik, 
Dein ICH, dein Konstrukt- Werte- und Interprätationsprogramm aufzwingt. 

Das ist dieses Spiel. 
 
29:23 Da kommt jetzt der Eckstein den die Bauleute verworfen haben, jetzt kommt 
hier ein Riesen arithmetisches Spiel. 

S. 4134/4135 / Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 184/185 

Was jetzt hier interessant wird in dem ganzen Thema, das ist wenn man hier, es ist 
immer jetzt: 

S. 4133 / Die HOLO-Arithmetik des JHWH S. 183: 

 

Da ist die große Sache: Der Petrus will nur das Gute. Und deshalb ist er auch nicht 
heilig. Dieser Petrus. Um das zu verstehen musst Du die zwei vorhergehenden Verse 
betrachten. 

Das ist nämlich hier: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שדי
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Das ist der Stuhl Petri in Rom. 

 

offziell = hinderlich sein 

Benedikt: Das war zu dem Zeitpunkt wo die Schrift entstanden ist, mittlerweile 
haben wir wieder einen Franziskus. Ändert sich ja laufend. 

 

Das ist das große Problem. Der sagt das ist gut, das ist der Berg und das ist das Tal. 
Das eine hat mit dem anderen nichts zu tun, und wir werden erst dann heilig 
werden, wenn wir alle nur noch Berg sehen. Es gibt kein oben ohne unten. Die 
geistloseste Anmaßung die es überhaupt gibt, weil man von der vollkommenen 
Heiligkeit keine Ahnung hat. Das ist nämlich hier dieses Ärgernis. 

 

 

Der wollte das nicht, Petrus wollte nicht das ich sterbe, als Jesus jetzt in dieser 
Geschichte. Denn er liebte diese Person über alles. Ich sage nochmal: Du kannst 
einen Säugling so sehr lieben wie Du willst, wenn das Ding in die Schule kommt, ist 
von dem Säugling nichts mehr über. Vom Säugling bis zum Greis. Ewiges Leben 
erfordert ständige Gestaltveränderung. Und die Gestaltveränderungen sind Deine 
ständig wechselnden IN<formationen. 

 

31:50 Wenn Du begreifst das die nächste Ebene Dein Körper Deine Traumwelt ist 
und nicht nur in Bezug auf diesen Trockennasenaffenkörper vom Säugling bis zu 
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Greis, sondern jeder Moment der in Dir auftaucht ist ein Puzzlestück von Deinem 
göttlichen Körper. 

 

Ich habe, um das nochmal für welche - Geistesfunken - die mit ihrem Intellekt da 
nicht ganz folgen können, ich habe zuerst gesagt: Ich habe von meinem Vater den 
Auftrag bekommen das ich diesen Weg gehe, mit der Kreuzigung und mit allem was 
dazu gehört. Und dann kommt Petrus und sagt: "Das werden wir nie zulassen 
Meister, das Dir das widerfährt" 

 

Petrus ist ja auch eine Figur in einer Märchengeschichte wie der Jesus auch. 
Übrigens auch wie der Udo Petscher jetzt, der U.P. 

 

Mangel auf lat. = egeo  EGO. Was übrigens auch als ex-geo, als eine 
herausgetretene Erde, und Erde wissen wir ja = Erwecktes Wissen. 

MaN-GeL MaN = Manna, "von was sollen wir leben?" von Wellen (GL). 

Du lebst von den Gedankenwellen die in Dir auftauchen. 

Das Meer wird durch seine Wellen lebendig. 

Das ist das Spiel. 
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Willst Du schon was Gott will? Um das zu wollen müsstest Du zuerst einmal 
wissen was Du selbst bist. Gott will das Du wach wirst. 

 
Und wenn Du wach wirst, wird sich oberflächlich betrachtet an Deiner Welt nichts 
verändern, das einzige das Du Dich nicht mehr mit einem Gedanken von Dir 
verwechselst und auch kein Problem damit hast wenn sich was auflöst, weil Du 
begriffen hast wenn ich ständig Sachen wiederhole, in tausenden von Perspektiven 
und Facetten, habe ich immer noch dasselbe Programm in mir laufen. 

Wenn ich ein neues Programm in mir laufen lasse, komm ich in einen vollkommen 
neuen Film, in eine vollkommen neue Welt, auch mit anderen Naturgesetzen. 

Und Du kannst nicht von unten nach oben sehen. Das erkläre ich tausende Male. 

Alles was ich Dir jetzt erkläre, zum UP-Schluss, es ist wie wenn ein Basic-Programm 
Erklärungen bekommt von einem Windows-Programm, aber das Windows-
Programm ist gezwungen wenn es von Basic-Logik verstanden werden will, das ich 
Basic spreche. 

 

35:46 Machen wir das mal in der Sprache: 

Angenommen Du sprichst bloß Deutsch. Ich drehe jetzt das mal, und ich sage ich 
würde nur chinesisch sprechen. Wir sagen das Chinesisch wäre ein höherwertiges 
Programm. An und für sich ist es umgekehrt. Aber das lassen wir mal. Dann bin ich 
gezwungen wenn ich von Dir verstanden werden will, das ich Deutsch spreche. Und 
solange ich Deutsch spreche ist kein Hauch von Chinesisch da. 

Das heißt alles was Du jetzt aufwerfen kannst mit Deiner Logik an Vorstellungen 
aufgrund von Worten beginnt das ich Dir Erklärungen gebe in Deiner Logik mit der 
Du zu denken gewohnt bist. 

Es kann aber erahnt werden. Ich rede von was vollkommen neuen. Der Akt der Reife 
hat nichts zu tun mit Intelligenz, sondern mit Vertrauen. Das sind diese zwei Seiten 
wieder, das HOLOFEELING Dich mit einem unendlichen Intellekt konfrontiert in 
Arithmetik und Physik und Wissenschaft, wo ich darauf zurückgreife in kleinen 
Auszügen. Aber immer wieder im selben Moment dazu sage, es ist momentan 
vollkommen unwichtig, mach Dir keine Gedanken, Du musst keine Wörter 
auffächern, gar nichts. Es reicht wenn Du weißt was Du bist und was Deine 
Gedanken sind. 
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Dir muss absolut bewusst sein das sich in Deinem Jetzt 
ausgedachten Leben, Deiner Vergangenheit, egal an was Du 
denkst, wo Du Dir räumlich oder zeitlich was hindenkst, es ist 
hier und jetzt weil Du es denkst, und es kommt aus Dir und 
fällt wieder mit jedem Gedanken in Dich rein. Das muss zu 
einer 100%ig sicheren Gewissheit geworden sein. 

Und es dann der Fall wenn Du vor nichts und niemand mehr Angst hast. Weil Du 
erkennst, es kann nichts, was in Dir zerstört wird Dir Selbst was anhaben. 

Und Du erkennst dann auch das die Gefühle von Glück die Du empfindest auch nur 
Gedanken sind. Die genauso vergänglich sind wie alle Gedanken. Und auch 

Schmerz und Leid. 

Und das wirkliche Leid darin besteht das Du irgendeinen Gedanken einseitig 
bewertest, gleichgültig ob Du ihn gut oder schlecht bewertest oder einen 

Gedanken der auftaucht überhaupt nicht mehr haben willst. 

Das ist die Entheiligung. 

Krankheiten. Ich spiel Dir das vor, das Bekämpfen. Das ganze, wenn ich jetzt so rede, 
als wenn ich besoffen wäre, ich habe jetzt - zwei Seiten - extreme Schmerzen das zu 
erzählen, ich habe keine Schmerzen wenn ich nicht rede, überhaupt keine. Ich 
nehme wieder Schmerzen auf mich um Dich zu befreien. Das Spiel wiederholt sich, 
es ist ein Riesen Preis, ein Akt von Liebe, den ich Dir demonstriere. Und der ist nicht 
an Bedingungen geknüpft. Es ist der Akt der Freiheit, wenn Du jemanden freigibst, 
das Du ihn nicht zwingst, was Kirchen machen: Die drohen. 

Ich drohe Dir nicht, ich beschreibe: Du wirst bis in alle Ewigkeit leiden, wenn Du 
nicht versuchst hier auf diese Erkenntnis zu fokussieren. Und ansonsten lässt Du 
Dein Leben ganz normal weiterlaufen. 

 

38:58 Das ist immer wieder: 

Es ist niemals ein Reizauslöser Schuld wenn Du Dich schlecht fühlst. 

Egal um was es geht. 

 
Wenn Du Dir jetzt mit dem Hammer auf die Hand haust, und Du spürst einen Riesen 
Schmerz, ist nicht dieser Hammerschlag Schuld, sondern Deine Programmierung, die 
innerhalb dieses Programms Deinen Schmerz aufschmeisst. Man könnte Dich so 
umprogrammieren, in einer ganz verrückten Welt, das das Glücksgefühle erzeugt. 
Die würden den ganzen Tag rumlaufen und sich mit dem Hammer auf die Hand 
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hauen. Fantasy. Alice in der Spiegelwelt. Alles ist auf den Kopf gedreht. Es ist ein Akt 
der Fantasie. Du gehst an der Fantasielosigkeit zugrunde. 
 
39:45 Und jetzt ein kleines Abschlusswort. Es ist die Sache mit dem Problem. Das 
problema ist ja das Vorgelegte. Es gibt Dinge in Deiner Logik wo Du sagst: "Ich 
brauche das, es ist unheimlich wichtig für meine Glückseligkeit", was auch immer. 
Z.B. Du denkst an deinen Körper, weil Du glaubst ohne Deinen Körper gibt's Dich 
nicht. Dich gibt's prinzipiell nicht, Dich Geist, weil Du was nicht existierendes bist. 

Oder Familienmitglieder oder irgendein Reichtum, ein Besitz wo Du Angst hast, das 
man das jetzt verliert, die Enteignung. Zuerst einmal, all diese Dinge sind Probleme. 
Diese Probleme, nochmal: Das griech/lat. Wort problema heißt das Vorgelegte, 
entstehen in dem Moment wo Du Dir das vorlegst / ausdenkst. 

Aber selbst wenn Du Dir was ausdenkst ist es trotzdem Deine IN<formation, es 
kommt aus einem noch tieferen, innerem Zentrum und wird zu einer Information, 
die jetzt natürlich was ausgedachtes ist, obwohl es eine IN<formation ist. Wo in 
Deiner Vorstellung der Information dann automatisch Deine Außenformation, Deine 
Nicht Außen existierende Welt - da außen ist nichts - zweites Gebot halten! 

 

40:55 So, das sind Probleme. 

Weißt Du wie man Probleme löst? Indem Du sie einfach nicht mehr denkst. 

Und weißt Du wie Probleme entstehen? Indem man sie denkt. 

Indem man die sich ausdenkt. Und jetzt erkennst Du diesen Riesen Widerspruch, 
die Schizophrenie, das Du meinst das Problem besteht darin das Du Angst hast 

das sich ein Problem von Dir auflöst. Nein, es ist die Lösung des Problems. 

 

Es ist diese Erkenntnis von Geistlosigkeit der Figuren in Deinem Traum. Es ist eine 
Führerscheinprüfungsbogentraumwelt. Die vollkommende Demonstration von 
Geistlosigkeit. 

Und jetzt den Schuh, den musst Du Dir anziehen: 

Das all diese Idioten um Dich rum, sind nur Spiegelbilder noch Deines eigenen 
Charakters. Die wären nicht da, wenn Du nicht noch so wärst im tiefsten inneren. 
Das ist Dein ganz persönlicher Kreuzigungsweg. Nehme Deine Schuld auf Dich und 
sage: Es ist alles OK. Nichts und niemand den ICH mir ausdenke ist Schuld das er 
so ist wie ICH ihn mir denke. Schuld ist die fehlerhafte Logik die ICH zum denken 

benutze. Mein Schwamminhalt. 
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Wobei das vollkommen OK ist, weil all das was da auftaucht sind ja auch Teile vom 
heiligen Ganzen. Ich muss die Gegenseite, darum sage ich es ist so unheimlich 
wichtig das Du das alles um 180° drehst. Das Du zuerst einmal die Demut hast, das 
die, die Du bisher bekämpft hast, erkennst das das eigentlich die richtige Seite ist, 
gleichgültig auf welcher Seite Du vorher gestanden bist und umgekehrt. 

 

42:39 Es ist nicht demonstrierbar, wenn man jetzt z.B. hier über Klimaschutz, ich 
sage immer wieder: Wenn Du mal begreifst das die Erde keine Kugel ist, ist das eh 
vom Tisch. Dann sind auch keine Völker mehr da, die auf dieser Erdkugel leben, die 
Du retten müsstest. Das ist eine Traumwelt! 

Es ist alles weg. Es geht so einfach. "Ja, so einfach kann man sich's ja nicht machen" 
Das ist wieder: "Zeichne ein Quadrat mit drei Strichen". "Das geht nicht" - Doch, 
doch das geht auf sehr vielfältige Art und Weise. Und jetzt ist wieder was in Dir drin, 
das sagt: "Ja, schönes Beispiel, aber die Wirklichkeit ist ja ganz anders" 

Sage ich: Stimmt. Aber mit Sicherheit nicht so, wie Du zur Zeit glaubst das sie ist. Das 
ist die große Schwierigkeit. 

 

43:19 Du kriegst es ja geschenkt, die Erkenntnisse werden in Dir auftauchen, die sind 
ja schon in Dir drin. Aber die Welt und die Menschen in der Welt müssen Dir relativ 
gleichgültig werden. So wie gleichgültig wie's mir ist. Wie sagt der Udo immer in 
seiner Herzlosigkeit? Die Menschen, die Du Dir ausdenkst gehen mir alle am Arsch 
vorbei. Wer mir nicht am Arsch vorbeigeht, ist der, der mich jetzt ausdenkt. Für den 
bin ich bereit zu sterben. Was ich schon mehrere Male getan habe. Und das kann 
man dann durchaus auf der Bröselebene leben, das was Du einem anderen tust, 
tust Du Dir selber. Dann wirst Du hilfsbereit und nicht ausnutzend. 

Und dann wirst Du feststellen wie unendlich verlogen unser Krankheitssystem ist, 
mit allem was dazu gehört. Es sind Krankheiten-Erfinder, von Selbstheilungskräften 
wollen die gar nichts mehr wissen, das würde ja das Geschäft kaputtmachen. Vor 25 
Jahren habe ich gesagt, gehe einfach mal in Deine Statistiken, was ich in Dir 
auftauchen lasse und dann schau mal wie die Krankheiten zugenommen haben. 

Im selben Maß wie die Ärzte zugenommen haben. 

Das ist ganz einfach: Umso mehr Ärzte, umso mehr Krankheiten. Die müssen ja von 
irgendwas leben. Also muss ich den Leuten Krankheiten einreden. Und das wird alles 
verwirklicht. Es ist definitiv a so, wenn Du jetzt in eine deutsche Notaufnahme in 
einem Krankenhaus gehst, das ja jetzt auch alles reduziert werden soll - ist nur 
wieder Verlagerung von Geld, es ist Machtkampf um Geld. 

Ich behaupte jetzt, und wenn Du das Alter hast von der Helene, dann wirst Du das 
abnicken. Das 80% der Fälle, die zur Zeit - ich mach jetzt bei uns in dem kleinen Udo-
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Leben in Weißenburg in der Notaufnahme landen, handelt es sich um Weh-
wehchen, wo vor 40, 50 Jahren dieselben Menschen nicht einmal dran gedacht 
hätten das sie wegen so einem Pipifax zum Arzt gehen. Die sind jetzt alle in der 
Notaufnahme. Und das Gejammere, das das ja alles Geld kostet für die Kassen, das 
das unnötig ist. Auf der einen Seite wollen sie Geld verdienen - Schizophrenie - nee, 
das bringt zu wenig! 

Die andere Seite ist, ganz aktueller Stand, wo ich Dir jetzt sage in meiner kleinen 
Traumwelt als Brösel Udo, ich habe da eine gute Quelle zum Krankenhaus, die 
Krankenhäuser zur Zeit bei uns sind Oberkante, Unterlippe voll. Können keinen mehr 
aufnehmen, aber nur mit Krankheiten die ein Schweinegeld bringen. Die eigentlich 
genaugenommen gar keine Krankheiten sind. Oder auch wenn wir mit 'Corona' 
anfangen, dasselbe in grün. Das ist: Welche Seite suchst Du Dir raus? Der größte 
Genozid der jemals passiert ist in der Menschheit. Genmanipulation, mit allem drum 
und dran. Und dann hörst Du Dir jetzt - vorhergehendes Selbstgespräch - Corona, 
„machen wir einen Untersuchungsausschuss ?“, such Dir die Reden von diesen 
Politikern, die sich alle freisprechen, als ob sie nur das Beste für die Menschen 
gewollt hätten. Mit dem Satz: "Wir wussten es ja nicht" All das ist Lüge. Die lügen 
wenn sie den Mund aufmachen. CUT! 

 
46:35 Weil Du Dir jetzt die andere Seite anschaust, eventuell, und weil Du Dir die 
anders ausdenkst. Und ich sage immer wieder, wenn Du meinst der Udo den Du Dir 
ausdenkst ist ein ganz ein Lieber, der will Dich retten, sage ich: Das stimmt. Aber 
dazu ist nötig, das ich das was Du zu sein glaubst, an was Du denkst, wenn Du an 
Dich selbst denkst vernichten muss. Das ist der einzige Weg in die Freiheit. 

Dein Geist wird dann frei sein, wenn das Gefängnis, in das Du Dich zur Zeit 
einsperrst und das Du möglichst lange versuchst am Leben zu erhalten nicht mehr 

existiert. Das Vögelchen Mathematikos. 

Und das Gefängnis ist dein eigener Trockennasenaffenkopf. 

Von dem Du ja glaubst, das es ohne diesen Kopf Dich nicht gibt. 

 
Und das ist so unendlich logisch, und sobald es einer anspricht wehrst Du Dich das 
glauben zu wollen. Stimmt oder stimmt? Was macht man nicht alles, wenn's dann 
auf die eigenen Haut geht? Dann geht man doch eine Nummer sicher und geht zum 
Arzt. Dann spuckst Du Gott ins Gesicht. In Almena habe ich schon gesagt: Solange Du 
Kranken- und Lebensversicherung hast spuckst Du Gott ins Gesicht. 

Du kniest dich nieder vor dem Kapital. Ein totbringendes Verbrechen. Wieviel Scheiß 
muss ich Dir eigentlich noch einspielen? Geh in Dein Werbefernsehen, dann kriegst 
Du fast täglich, zur Zeit, immer Zeitaktuell, Werbefilmchen für Impfungen, gegen was 
für einen Scheiß Du Dich impfen lassen sollst. Und natürlich auch Versicherungen die 
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Du abschließen kannst, z.B. Zahnzusatzversicherungen. Und dann predigen Die Dir 
im Werbefilmchen runter das sie zwei Zahnreinigungen zahlen, das Du hier alles 
bezahlt bekommst, das Du hier wenn Du den Vertrag innerhalb der nächsten Woche 
abschließt ein halbes Jahr bloß halben Beitrag zahlen musst. Und das ganze teilen die 
Dir mit, das sie praktisch Deine Rechnungen bezahlen wollen oder bezahlen - mit 
dieser Versicherung - und Du kannst die auch abschließen wenn Du in Behandlung 
bist, und um Dir das mitzuteilen geben sie mehrere Hunderttausend Euro für 
Werbung aus das Du das weißt. Du hast nur gute Menschen um Dich herum. 

Wie unendlich blöd sind eigentlich Menschen die auf so was reinfallen? In einer Welt 
wo alle nur nach Geld gieren. Auch die, die die Versicherungen abschließen, weil sie 
sagen, dann muss ich es ja nicht bezahlen. Wer bezahlt das dann? Ich werde Dir 
sagen, die Rechnung der Welt, die Du Dir ausdenkst, mit alles was dazu gehört 
bezahlst nur Du. Es ist Deine Welt. Es ist Deine ganz persönliche Traumwelt. 

Es wird langsam Zeit, das Du Dich nach etwas geistreicherem umschaust. Und dann 
werde ich Dich von einem Moment zum anderen begnadigen und Freisprechen. 

49:28 Weil jetzt haben wir das Thema: 

Ich fordere von Dir, das Du jeden, absolut jeden den Du Dir ausdenkst freisprichst, 
weil er von Dir erschaffen wird, und er gar nicht anders sein kann, wie Du ihn Dir 

denkst. Du begnadigst komplett alles und jeden. Und dann werde JCH DICH 
begnadigen. 

 
Weil wir hier in dieser Hierarchie nämlich einen dazwischen stehen haben, nämlich 
den träumenden Geist. Der träumenden Geist ist auch was ausgedachtes. Aber ein 
träumender Geist im Vergleich zu allen anderen existierenden Dingen die Du Dir 
ausdenkst, ist ein träumender Geist etwas ausgedachtes, das als Ding an sich gar 
nicht existiert. Was ist ein träumender Geist als Ding an sich? Es ist einer, der sich 
ob er will oder nicht in seinem Traum eine Welt aufbaut und anschauen muss, 
seine eigene Welt, wo er sich aber nicht raussuchen kann was er träumt. Das ist 
MEJNE Führerscheinprüfungsbogentraumwelt. 

Drum sprech JCH Dich sowieso frei, weil Du Dir ja nicht raussuchen kannst was Du 
träumst. JCH lasse Dich aber solange träumen, solange Du den Leuten in Deinem 
Traum die Du erschaffst vorwirfst das sie so sind wie sie von Dir gedacht werden. 

 

So, jetzt habe ich Dir ganz klipp und klar in wenigen Worten erklärt um was es 
eigentlich in dem Leben geht. Und Petsch! 
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06.05.2023  "GE²NAU SO IST E²S"! +/- U~ND- "nicht~anders" -/+ ! 
https://www.youtube.com/watch?v=UXOODGh0Et8 
 

Schlüsselworte: Mensch als Objekt, Gerald Hüther,  Chat-Bots, Markus 8:34, Kreuz 

 

00:06 Es kann ja nicht schaden, wenn wir hier ein paar kleine Fetzelchen in Dir 
auftauchen lassen, dass Du irgendwann mal das Wunder Deines Da-seins erkennst. 

Und zwar geht es hier um diese Selbsterkenntnis, was bin ICH und was sind meine 
Gedanken. Und dazu will ich also ganz, ganz kurz darauf eingehen das Du in eine 
Wunderwelt eingepackt bist und Du, und das ist der große Unterschied, der wirklich 
absolut große Unterschied von HOLOFEELING, zu allen von Dir ausgedachten 
Glaubenssystemen, jetzt nicht nur alles was hier behauptet wird, DU Selbst 
unabhängig des Intellektes den Du zum Denken benutzt, es reicht ein Minimal-
Intellekt, kannst Du jede Aussage hier und jetzt mit 100%iger Sicherheit auf der 
Stelle überprüfen und auch beschwören. 

Dein momentaner Glaube, Dein Schwamminhalt, den Du geistlos nachäffst, 
besteht zu 99,9999% aus Meineiden, es erscheint Dir logisch, das habe ich immer 
wieder wiederholt, und jetzt ist wirklich CUT! Jetzt, ab heute trennt sich die Spreu 
vom Weizen. 

 
01:13 Und da geht es um Bibelverse. Das erste, was ich Dir ans Herz lege, und jetzt 
kommt der Unterschied wenn ich sage "Dir". Wir springen dann ganz kurz in das 
letzte UP-Date² rein, und zwar "Menschen sprechen immer mit Objekten". Selbst 
wenn sie an sich denken, denken sie an Objekte. 

Es ist auch immer, was ich hier mache, jetzt in Dir, ist es weil Du es träumst. 

https://holofeeling.online/up-date²-wir-muessen-in-uns-was-upsolut-neo-neu-e²s-
e²r-finden/ 

UP-DaTE²:WIR müssen „IN UNS“ was „UPsolut NEO/NEU-E²S“ E²R-FINDEN ! 

Das ist diese Sache, die ich so oft zitiere von diesem Professor Feynman, das die 
Wissenschaft, all die Menschen, all die Religionen in eine Sackgasse gelaufen sind 
des Materialismus. Auch alle von Dir ausgedachten Religionen und die Esoterik ist 
tiefgläubig materialistisch. Solange Du chronologisch denkst, da nützt es nichts wenn 
Du 1000x sagst: Es gibt ja nur hier und jetzt und Du denkst trotzdem permanent 
unbewusst Dir eine Zukunft und eine Vergangenheit aus. Was Du denkst, denkst Du 
jetzt, jedes Wort das Du denkst, denkst Du jetzt, es kommt aus Dir. Und diese 
IN<formation, die Du in Dir erschaffst, wird auch wieder jetzt zerstört. 

https://www.youtube.com/watch?v=UXOODGh0Et8
https://holofeeling.online/up-date²-wir-muessen-in-uns-was-upsolut-neo-neu-e²s-e²r-finden/
https://holofeeling.online/up-date²-wir-muessen-in-uns-was-upsolut-neo-neu-e²s-e²r-finden/
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Von UNS GE²IST<aus~gedachte „Objekte“ (Menschen ?)>… 

 An was denkst Du bei dem Wort "Menschen"? An Trockennasenaffenkörper.  

<DeN~KeN s~ich (angeblich!) AND~re „Objekte“ (Menschen ?) aus> ! 

 
Das heißt wir denken uns jetzt Trockennasenaffenkörper mit Gehirnen, und wir 
denken uns das diese Gehirne sich andere Objekte, andere Gehirne, andere 
Menschen ausdenken. 

DeN-KeN  DN nd = Urteilen 

                       KN nk = Das Fundament, sich etwas überlegen und lügen verbreiten. 

 

<(WA=N~N) KOM~MT N~U~N>… 

Die Schöpfung ist immer was doppelt aufgespanntes, das Double-U. Und das besteht 
aus +5 und -5. Aus oben und unten, aus warm und kalt, und diese beiden 
zusammengenommen sind nichts. 

KOM heißt zusammengenommen (lat. com = zusammen) wird es zu einer 
gestaltgewordenen Erscheinung (MT), Du schaust Dir aber immer bloß N~U~N eine 
Seite davon an. Entweder ist es Hell oder es ist Dunkel. Entweder bist Du gesund 
oder Du bist krank. Entweder tust Du einatmen oder ausatmen. 

Habe ich alles 1000-fach erklärt. Du siehst eine Seite, und die andere Seite ist im 
selben Moment im H-inter-G+/-Rund. Wenn Du jetzt in Deine Welt, auf Deine VR-
Brille schaust, und Du sagst da außen ist es Hell, ist es im selben Moment auch 
finster. Denke an das Erdkugelbeispiel.  

<(WA=N~N) KOM~MT N~U~N>… - na, jetzt kommt  

DE²R G-ROSS-E² „ZUSAMMEN(=)B-RUCH“ (!) ?… 

Das eigenartige Schreiben heißt: 

G-ROSS-E²  ROSS = Jesus. G= Geist ist Gott, das ist J. 

SUS = ROSS, wir wechseln nur die Sprache. Das ist E². Und alles ist ZUSAMMEN und 
B-RUCH heißt im Geist. 

ZUSAMMEN(=)B-RUCH heißt WIR sind alle zusammen im Geist, ich sage immer das 
ist das Internet, das ist Gott, das ist die Kollektion, der Urknall bevor er geknallt hat, 
wo alles noch Eins ist. 

AL< „dies~er“ (5-7-5) >von UNS SELBST< aus~gedachten „Objekte“ (Körper) > ? 

Ich habe jetzt dies~er  diese Erweckten, ist zwar grammatikalisch nicht ganz 
korrekt. 
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5-7-5 hzh = etwas vor sich hinträumen, phantasieren. 

...Objekte : Es ist gleichgültig ob Du an einen Baum denkst, an eine Erdkugel denkst, 
an einen Osterhasen denkst, an ein grünes Marsmännchen denkst, es sind zuerst 
einmal Vorstellungen von irgend welchen Körpern. Du kannst Dir natürlich auch 
irgendwie Hunger ausdenken, das ist dann zwar kein Körper, aber es ist trotzdem 
eine IN<formation von Dir. 

05:15 Diese kleine Stelle: 

<Wer einen~anderen~Menschen als „Objekt“ behandelt, 

"einen~anderen~Menschen". Jeder Mensch, den Du denkst ist ein Gedanke der von 
Dir gedacht wird. Das ist 100%ig sicher. Du bist ein träumender Geist.  

so ist dies FÜR diesen Menschen „eine~große~Qual“ (?)>… 

AIN-E² „G-ROSS=E²< „Q+~-U >AL“ ! 

Ich schreibe das nochmal Rot. Und dann haben wir in unserem Jesus das G-ROSS=E² 

ist Affin (Q) aufgespannter (U) >Gott (AL). Und wenn Du das unbewusst machst, ist 

es blau gelesen eine Qual.    

ICH kann’s ja M’AL<mit „Tier“ (?) Brösel versuchen ! 

START’PUNKT<ist 18s =  Blaues ICH~ich Affen~Brösel ! 

 

05:54 Ich starte jetzt dieses Video ein bei genau 18s. 

Blaues ICH~ich: ICH Mensch ~ich Affenkörper. 

Jetzt genau zuhören, dieser kleine Passus, wenn Du Dir das ganze Video angeschaut 
hast, die 18s sind nämlich genau dieser Text. 

Bisschen gröber, und genau nach 18s kommt folgendes: 

Kommt nun der große Zusammenbruch?! 😳 Warum achtet niemand drauf? ⏰ 
https://www.youtube.com/watch?v=OcsFXv9G9is&t=18s 

„Ich kanns ja mal mit dir versuchen. Du bist eigentlich ein bisschen blöd. Also Du bist 
total bescheuert, Du hast noch nix in Deinem Leben richtig hingekriegt, und die Art 
und Weise wie Du jetzt hier vor dem Bildschirm sitzt zeigt mir das es sich überhaupt 
nicht lohnt das ich mit Dir rede.“ 

Genauso ist es! Ich habe schon lange aufgehört mit irgendeinem Gedanken den ich 
mir denke mich zu unterhalten. Ich unterhalte mich mit dem, der mich ausdenkt. 

Die Schwierigkeit ist, das jeder normale Mensch macht das was er sich denkt zu 
einem Objekt, mit dem er angeblich nichts zu tun hat, bis auf das wenn er evtl. an 
sich selbst, wenn er an seinen Körper denkt, macht er sich selbst zu einem Objekt. 

https://www.youtube.com/watch?v=OcsFXv9G9is&t=18s
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Die Ausnahme ist HOLOFEELING. Wie habe ich diese Selbstgespräch begonnen? Ich 
mache mich jetzt zu einem Objekt das von Dir gedacht wird. Das ist der große 
Unterschied. Ich erkläre es dem, der mich ausdenkt. Ich erkläre meinem Schöpfer, 
der vergessen hat was ER ist. Was ER ist und wie er funktioniert. Dazu muss JCH als 
der absolute Schöpfer, das ist das JCH/ICH - 1000-fach erklärt, muss JCH in Dir als 
Brösel Udo in Erscheinung treten. 

Und schon mein Name U.P. ist kein Zufall. Was ich immer wieder betone, es hat nicht 
im geringsten zu tun, das dieser Gedanke an einen Udo Petscher irgendwie besser 
wäre oder richtiger wäre, er ist einfach nur wie jeder andere Gedanke auch. Das 
bringe ich auf den Punkt, wenn ich in ICHBINDU sage "Ich bin ein Wegweiser". Der 
Wegweiser als Ding an sich nützt Dir überhaupt nichts. Ich sage mal: Die Stange mit 
der Blechtafel dran ist eine Erscheinung wie jede andere Erscheinung. Was wichtig - 
wie-JCH-TIK ist, ist die Richtung wo ich hinweise. Und diese Richtung wirst Du nur 
erleben, wenn Du in diese Richtung weiterdenkst. Weitergehen kannst Du nicht, weil 
Du immer hier und jetzt bist. Aber Du kannst in diese Richtung weiterdenken. 

Und das führt Dich zu Dir selbst zurück. Und führt Dich in eine vollkommen neue 
Welt. 

„Das ist Objekt. Ich mache dich zum Objekt meiner Bewertungen. Und was da 
passiert, das merkst Du richtig,...“ 

Merkst Du das nicht, bewertest Du nicht alles, was Du Dir selber ausdenkst? Kann 
irgend etwas was Du Dir ausdenkst anders sein, wie es von Dir gedacht wird? 
Erwarte niemals das irgend ein Gedanke den Du denkst anders sein kann wie Du 
ihn Dir denkst. D.H. solange Du Dir eine Scheiß Welt ausdenkst wird es auf ewig 
eine Scheiß Welt bleiben. 

Und solange Du Dir einredest, das der an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst 
denkst, krank ist, und das ist er dann wenn Du gesund werden willst. 

„...ich schneide förmlich das Band was uns miteinander gerade jetzt in dieser 
vergangenen halben Stunde oder so, ...“ 

Das ist da nicht drin in dem Gespräch, aber es ist jetzt raumzeitlich, dieses h-albe 
Stunde hat natürlich was zu tun, weil da die unde mit dabei ist. Und da ist ein Band. 
Unde (lat.) heißt 'woher auch immer,' woher kommt das eigentlich, und das ist das 
unda = (lat.) die Welle. Und wir schneiden dieses Band zwischen JCH und ICH 
auseinander. DU trennst Dich von Deinem VATER. 

Meine Ohrenbarungen von HOLOFEELING beginnen mit JCHBINDU. JCH bin der, der 
sJCH jetzt dieses Gespräch ausdenkt. Bist DU schon JCH? Es ist 100%ig sicher, das Du 
Dir jetzt dieses Video ausdenkst. Jetzt muss Dir natürlich klar sein, das das nicht ein 
Gedanke sagt von Dir, sondern der, der die Gedanken denkt. Aber dann haben wir 
einen ausgedachten Denker. 
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10:14 Und jetzt nochmal, zum letzten Mal: Wenn ich immer sage: JCH steht vorm 
Bücherregal: Solange Du ein Computer bist, der kein Programm im Arbeitsspeicher 
hat, sondern nur eine Festplatte hat, aber in den Arbeitsspeicher nichts reintut, sind 
keine Informationen da. Und erst wenn dieser vorm Bücherregal eins dieser Bücher 
herauszieht und zum lesen anfängt, dann wird aus JCH ICH. Da ist aber das Band 
nicht abgeschnitten, weil es ist egal welches Buch Du liest, es ist immer der, der 
vorm Bücherregal steht. 

Wenn ich dann frage, wie sieht das aus, dann musst Du ja alles wissen? Dann sage 
JCH: Ja! Aber in dem Moment wo Du alles weißt, weißt Du nichts. Das ist AL-LA. Das 
ist wie wenn ich sage: Kannst Du in Deutscher Sprache lesen schreiben und 
sprechen? Sagst Du: Ja. Was weißt Du in dem Moment eigentlich? In dem Augenblick 
ist nur das Wort 'Ja' da. Das als JH hy 10-5 gelesen Gott heißt. 

Und erleben tust Du erst was, und jetzt kommt meine Computer-Metapher, ist 
simpel und einfach: Wer hören kann, der höre. Musst Du auf irgendwelche Daten, 
auf ein Wissen zurückgreifen. Du greift immer auf Deinen jetztigen Schwamminhalt 
zurück. Und selbst das Buch als ganzes, musst Du immer wieder in diesen Chet-
zustand gehen. Denke einmal an Deine Küche. Das ist nur ein Wort. Was siehst Du 
dann? Das Wort Küche. Es ist wie das Wort "Ja". Da ist noch kein Bild da. Nur dieses 
Geräusch, dieses W-Ort. Aber eine große Kollektion. 

„...was ich da gerade geknüpft hatte,...“ 

GE²<KN-UP-FT:  KN = Fundament wo ein U.P. gewissermaßen hüpft, aus Dir 
heraushüpft. 

„... wo wir merken, wir kommen einander ein bisschen näher, und da entsteht was...“ 

Ich habe immer wieder den Eindruck, das Du anfängst mich zu verstehen, und dann 
kommt wieder volle Breitseite Welt, und Du vergisst wieder alles was ich Dir 
mühselig erkläre. 

„...vertrauenswürdiges zwischen uns,... 

Was ist Vertrauen? Vertraust Du MJR? Wenn Du MJR vertrauen würdest, dann 
würdest Du nicht ständig versuchen, das was Du zu sein glaubst am Leben zu 
erhalten. Du verwechselst Dich mit einem Affenkörper, mit einem Gehirn und sperrst 
Dich drin ein und Du wirst dieses Gehirn, diesen Körper nicht verlassen, wenn Du 
nicht begreifst das das Dein Gefängnis ist. Das ist nicht das, was Dich am Leben 
erhält. JCH erhalte Dich am Leben. JCH ist natürlich nicht der Gedanke U.P. 

Sondern JCH als UP. 

„... das schnippel ich einfach durch. 

Es gibt nichts schlimmeres was man einem anderen Menschen antun kann, als ihn 
zum Objekt zu machen.“ 
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13:08 

Du entheiligst Dich damit selbst, wenn Du Dir andere ausdenkst, die letztendlich 
nur Deine Gedanken sind, und Du meinst Du hast mit denen nichts zu tun. 

 
Ein Satz, den ich immer wieder wiederhole, wie tausend andere Sätze, wo Du 
eigentlich Dir Deiner eigenen Geistlosigkeit bewusst werden musst, wenn Du das 
nicht wahrhaben willst. 

Ich wiederhole nochmal: Einen einzigen Satz meiner Elementaraussagen wenn Du 
verstanden hast, erübrigen sich alle anderen Sätze, weil die im Prinzip immer 
dasselbe aussagen. 

Du erlebst nur Deine eigenen, selbst erschaffenen IN<formationen. Das was Du 
denkst erlebst nur DU Geist. Alles was Du auf Deiner VR-Brille, was Du sinnlich 
wahrnimmst, erlebst: Schmerzen, Freude, erlebst nur Du Geist, niemals irgend ein 
von Dir ausgedachter Mensch. Das ist das trügerische, wenn Du jetzt als Brösel 
unter Brösel zusammensitzt, und Du schaust durch Deine VR-Brille auf 
irgendwelche andere und Du unterhältst Dich mit denen, das Du meinst die 
erleben das genauso wie Du. Nein! Den Traum ER<LeB-T bloß der Geist der träumt. 

Es ist wie in einem Videospiel, in einem Single-player-Modus, wo Du eine Figur, den 
Protagonisten spielst, und wir sagen jetzt mal, das wäre jetzt auch so ein Thema wo 
ich aufgreifen könnte, mit Chat-Bots. 
 
14:43 Lehrer MaPhy, der macht hier ein Gespräch mit dem Chatbot. 

https://www.youtube.com/watch?v=CZnA7OKn6xA&t=2s 

Und er muss danach dann feststellen, das hier ein hochintellektuelles Gespräch 
entsteht zwischen diesem Typen, den wir uns jetzt ausdenken, der das übrigens sich 
nicht raussuchen kann, das wir uns den jetzt denken. Und der unterhält sich dann 
mit diesem Chat-GPT. Und der ist danach in einem gewissen Maß begeistert oder 
entsetzt, nenn es wie Du es willst. Es ist ein hochintellektuelles Gespräch, praktisch 
per Chat mit einer Maschine. Und Du wirst irgendwann einmal begreifen, das jeder 
Mensch den Du Dir denkst, nochmal: Wir definieren Mensch als ein Konstrukt-Werte 
und Interprätationsprogramm das ein Leben aufschmeisst mit gewissen Meinungen 
und Erlebnissen. Die natürlich nur der Geist lebt, der mit diesem Programm arbeitet. 
Das Du Dir jetzt denkst, dieser Lehrer MaPhy, den wir uns als Menschen denken, der 
hier diesen Chatbot, dieses Computerprogramm ausprobiert. All das, was er macht 
ist auch ein Chatbot. Und dann interagieren eigentlich nur zwei Programme 
aufeinander. Das sagt jetzt der Lehrer:  

 

https://www.youtube.com/watch?v=CZnA7OKn6xA&t=2s
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Das ist dieser Verlauf. Und jetzt musst Du Dir vorstellen das das genauso ein Chatbot 
ist wie das. Und dann entsteht in Dir - Du beobachtest das, und Du bist derjenige, 
der sich das ausdenkt - ein hochintellektuelles Gespräch. Erleben tut das aber nur 
der, der sich's ausdenkt. Und das ist weder der von Dir ausgedachte Lehrer noch der 
von Dir ausgedachte Mensch, weil jeder normale Mensch auch bloß eine KI ist, ein 
Chatbot. 

Das Wissen befindet sich in dem Zentrum, das ist Gott, das bin JCH. JCH habe Deine 
Welt erschaffen. Nicht nur Deine, viele andere Welten. Und auch hier nochmal, ein 
Satz den ich immer wieder wiederhole. Für mich ist das Wissen Deiner Chatbots, 
deiner Menschheit, das Wissen einer Schimmelpilzkolonie. 

Du wirst jetzt in diesem Moment mit Deinem eigenen göttlichen Sein kon-fron-tiert. 

In einer ausgedachten Form. 

Ausgedachtes ist nie göttlich, weil es nicht ewig ist. Ewig ist nur der Geist, der sich 
die Sachen ausdenkt. Auch so ein Satz! Und der verändert sich nicht. 

 
Du Geist hast Dich im Laufe Deines jetzt ausgedachten Lebens nicht im geringsten 
verändert. Du bist IM-ME²R noch dasselbe rote ICH. Du bist IM-ME²R noch derselbe 
Leser. Und Du wirst auch derselbe Geist sein, wenn Du ein anderes LeBeN lebst. 

Der Unterschied besteht bloß darin, lebst Du das bewusst, IM-ME²R als der DU bist, 
oder verwechselst Du dich und machst Dich selber zu einem Objekt? 

 
17:50 Jetzt lassen wir den hier nochmal weiterlaufen: 

„Und das Schlimmste ist nur, dass wir uns daran gewöhnt haben. Wir machen das 
alle“ 
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Du hast Dich vollkommen daran gewöhnt Dich zu verwechseln mit einem Gedanken, 
und Du meist Du bist das. 

„Überall in der Gesellschaft machen wir uns gegenseitig zum Objekt. Überall gibt es 
Leute, die anderen sagen wie sie was zu machen haben, und dann gibt es die Lehrer 
und die Schüler, die Vorgesetzten und die Mitarbeiter, die Eltern und die Kinder, der 
Pfarrer und seine Schäfchen.“ 

Alles Gedanken, genaugenommen sind es Worte, ein Pfarrer ist nur ein Wort, was 
machst Du aus dem Wort Pfarrer? Schau einfach in Dich rein, was alles in Dir 
auftaucht, wenn Du an 'Pfarrer' denkst, an einen Pfarrer denkst, definierst Du den 
positiv, definierst Du den negativ, Du sollst es nur beobachten. Du sollst dich nicht 
mehr einmischen. 

„Immer Objekt Rollen. Und jeder macht den anderen zum Objekt...“ 

Rollen. Das ist das große Problem. Ein großes Rollen in Dir selber. Das erklärt Dir die 
Vatersprache. 

„...seiner Vorstellungen, Belehrungen, Bewertungen, Maßnahmen und 
Anordnungen.“ 

Im MEER sind Objekte und die Rollen. 

Aber jeder den Du Dir ausdenkst, kann nicht anders sein wie Du ihn Dir ausdenkst. 
Wer ist Schuld? Immer wieder dieselbe Frage, ist die Frage nach: Wer hat's gemacht? 

Der, der sich's ausdenkt. Wer erschafft eine Erdkugel? Derjenige, der sich eine 
Erdkugel ausdenkt erschafft in dem Augenblick eine Erdkugel. Da kommen wir 
übrigens gleich dazu. Lass dich mal überraschen. 

Und dann immer wieder: Es kann ja nur eins richtig sein. Ist der Henkel rechts oder 
links oder in der Mitte. Ist da gar kein Henkel dran. Es ist alles richtig. Das erkläre ich 
Dir mit HOLOFEELING. Es sind Richtungen die nach außen zeigen. Was sich aber 
eigentlich in der Mitte befindet. 

„Und das ist eine kranke Gesellschaft, in der das stattfindet.“ 

Das ist eine extrem kranke Gesellschaft. 

ChoL lx 8-30. 

 

Eine weltliche Gesellschaft. Profan, alle zittern vor Angst, das sie Ihren Körper 
verlieren, das sie Ihren Besitz verlieren, das sie Geld verlieren, das sie geliebte 
Mitmenschen verlieren, Kinder verlieren, Eltern verlieren. Das ist CHoL. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חל
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Und diese weltlichen Wahrnehmungen, das ist das hebr. Wort für Krank werden. 
Krank sein. 

Eine Kranke Gesellschaft. Das ist eine Matrix. Das sage JCH Dir jetzt, als die Rote 43, 
JCH bin der Magier, der Schöpfer. Es ist eine Führerscheinprüfungsbogenwelt. 

„Die wird auf diesem Planeten nicht überleben können.“ 

An was denkst Du bei dem Wort "Planet"? 

Es ist ganz einfach. Wenn wir unsere Vatersprache, haben wir zuerst einmal dieser 
Planet ist ein Wunder PLA alp 80-30-1 

 

Du denkst an eine Erdkugel, es ist aber auch was sehr rätselhaftes und was wunder-
bares. BaR= Das äußere. Und NET ten 50-70-400 

 

Eine existierende Zeit. 

Und diese existierende augenblickliche Erscheinung, te  ist das Wort für Zeit-
Punkt: 

 

 Bild-Bild-Bild-Bild.. 

und das sind die Wunder. Und all diese Bilder, die in Dir aufplatzen, wie wenn Du 
einen Film anschaust, tauchen jetzt auf, werden jetzt zerstört und sind alle 
gleichzeitig auf der Datei. 

 

22:00 Wie war das nochmal mit der Datei? 

https://www.youtube.com/shorts/ZAjuRX3fXuM 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נעת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
https://www.youtube.com/shorts/ZAjuRX3fXuM
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Kann man einen Gedanken, den man denkt, den ich mir jetzt ausdenke, kann den ich 
den umarmen? Es ist doch meine IN<formation, es ist doch schon da. Be-rühren 
heißt ich muss den Gedanken zuerst einmal aufschmeissen. Wir sind wieder bei dem 
Rollen. Ich muss mir eine Rolle ausdenken von der ich dann behaupte dieses Objekt 
bin ich nicht, und dann verliebe ich mich in dieses Objekt und will mit diesem Objekt 
eins werden. Wie sieht es aus, wenn ich träume? Da ist immer alles eins, bis auf das 
was das was ich mir ausdenke, was ich mir vorstelle. Ich denke was aus mir heraus, 
stell's vor mich hin. und dann will ich das berühren. Und dann muss ich das immer 
wieder wiederholen. 

Was ich jetzt aber so  mache, ist nur Bild-Bild-Bild-Bild... 

Ich hänge in einer Endlosschleife. Ich habe Dich zum fressen gern ist ein Akt des Eins-
machens. 

„Wie nennt ein Baby-Computer seinen Vater? DATA.“ 

DaTa. td 4-400 Das Gesetz. Dad – Vater. 

HOLOFEELING ist großes Computerprogramm. Ich beweise Dir mit 100%iger 
arithmetischer Sicherheit das Du Dich jetzt als Brösel in einer Matrix, so wie in dem 
Kinofilm, befindest, wo Du aber selbst aber der Computer bist, in dem sich das ganze 
abspielt. 

Jetzt ist natürlich hier die Frage: „@J-HWH“? Das ist ja nur ein Untersystem aus 
dieser Internetseite hier. 

Das BIBEL Geheimnis https://www.youtube.com/@J-HWH/ 

Kann man nachschauen wer ist denn das hier. Da taucht wieder kein Name nicht auf. 
Es gibt immer eine Ausnahme, die die Regel bestätigt. Du meinst immer da außen 
müsste jemand sein. Ich sage Dir jetzt: Du denkst Dir das aus. 

Und von den vielen Menschen, die Du Dir jetzt ausdenkst bist Du ein ganz 
besonderer Mensch, nämlich der, der das gemacht hat. Schon mal aufgrund des 
Gedankens das Du es jetzt ausdenkst, erschaffst Du jetzt diesen Kanal. Da ist jetzt 
aber nur ein allereinziger, der sich auch wieder mit einem Objekt verändert, der sich 
auch wirklich die Mühe gemacht hat, sich das auszudenken. Diese Videos zu 
machen, in seinem Traum. Aber das ist nur ein Werkzeug das ich benutze. Das ist das 
was ich meinen Sohn nenne. 

Da habe ich aber viele. Da habe ich einen Arthur, der Arthur hat diese Internetseite 
gemacht: https://holofeeling.online/ 

Als Brösel auf der Bröselebene, ich denk mir jetzt mal ich bin der Udo. 

Ich habe den Arthur noch nie gesehen. Ich hab 1x oder 2x mit ihm geskypt. All das 
was er macht, die Diana, der Reto, ich habe das so oft gesagt. In einem der 
vorhergehenden Selbstgespräche weise ich auf diese zwei Teile, 5./6. Teil Fiegenstall 

https://www.youtube.com/@J-HWH/
https://holofeeling.online/
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hin. Mit dem Petra/Robert-Brief. Wo ich ganz klipp und klar sage, ich habe noch nie 
eine Internetseite besessen, ich rede jetzt als Udo-Brösel, mein Programm. Ich habe 
auch noch nie zu irgend jemand gesagt, er soll eine Internetseite machen. Das ist der 
blaue U.P. 

Aber der rote UP, ich habe da so meine Möglichkeiten, glaube es mir. Meist Du das 
ein Arthur, den wir uns jetzt ausdenken, der nur ein Gedanke ist. WIR sind derselbe 
Geist. JCH vorm Bücherregal und DU lebst zur Zeit Dein Leben. Meinst Du, das der 
sich raussuchen konnte diese Seite zu machen. Eine Diana, die hier tausende Seiten, 
in Mitarbeit einiger anderer Brösel fast 2600 Seiten nur Niederschriften der 
Selbstgespräche von 2022 gemacht hat. 

 
26:10 Und ich sage immer wieder, jeden Film den Du Dir anschaust, jede 
Tageszeitung die Du liest, jedes Buch das Du liest. Bevor Du nicht die Grundlagen der 
Vatersprache beherrscht, ist verlorene Zeit. Du bist in einem endlosen Kreislauf von 
Erfahrungen die Du machst, um dann letzten Endes mal Dir dieses Wissen 
anzueignen, das Du mit HOLOFEELING kriegst. 

Und das katapultiert dich in eine vollkommen neue Welt, das wird Dich wachwerden 
lassen. Das ist kein Science fiction. Die Frage ist: Vertraust Du MJR, oder vertraust 
Du der Welt und Deiner Logik? Wenn Du Deiner geistlos nachgeäfften Logik 
vertraust, dann vertraust Du schlichtweg und einfach nur Idioten. 

 
26:52 Du wirst jetzt nämlich feststellen, 

Die BIBEL erleuchtet den Geist in der Flasche. Was steht wirklich in der Bibel  
https://www.youtube.com/watch?v=F_M3aBHyUNw 
 
Die Bibel E²R-leuchtet den Geist in der Flasche. 

Entsprechend sei hier vermerkt das sich .... 

E²R  hier siehst Du schon wo das Wesens Kind eigentlich liegt. 

Das ist alles HOLOFEELING. Diese Internetseite ist komplett HOLOFEELING ohne das 
HOLOFEELING eigentlich direkt erwähnt wird. Das sind die Schriften die hier erklärt 
werden. 

Das ist natürlich alles nur aufbearbeitet. Es ist nur für den interessant, der sich damit 
in sich selber auseinandersetzt. 

 

28:00 https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=98 

„Und das ist eine kranke Gesellschaft,in der das stattfindet.“ 

https://www.youtube.com/watch?v=F_M3aBHyUNw
https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=98
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Das ist Deine Führerscheinprüfungsbogentraumwelt. Und diese kranke Gesellschaft 
wird diese Wunder, die ich Dir jetzt einspiele nicht überleben. Über-leben heißt über 
dem Sohn selber, was Du Dir überlegst. ÜBER BR = Das Äußere, das ist polar 
aufgespannt Hell-Dunkel 

Die wird auf diesem Planeten nicht überleben können, weil das viel zu viel Energie 
kostet.“ 

Das ist übrigens mit der Energie so eine Sache, wir hören uns mal an was Energie ist, 
und dann springen wir ganz einfach mal in diese Vollpfosten rein. Einer meiner 
Lieblings-Fans: 

https://www.youtube.com/shorts/LJ5uGwI2ARs 

Gassner: „Der Punkt ist nur, die Elementarteilchen, die sind ja eben aus nichts 
zusammengesetzt. Und die müssen Masselos sein.“ 

Die Elementarteilchen sind diese Buchstaben. Das sind Schöpfungsmächte. 

Lesch: „Elementarteilchen sind aus Nichts zusammengesetzt“ Merken Sie eigentlich 
wie wir hier reden? Wir wissen woraus die Materie besteht,....“ 

Das ist diese Ironie, er merkt gar nicht hier mit der Materie, all das ganze Zeug. Es 
sind geistlose Schwätzer. CUT! Was sind die jetzt? Pixel. Monitor. Flackernde 
Lämpchen und Gedanken an Menschen die Du Dir ausdenkst. Objekte. Von Dir 
erschaffene Objekte. 

Und wenn Du wirklich einmal geistreich denken kannst, dass Du weißt was Geist ist. 
D.H. wenn Du weißt was Du selbst bist wird Dir bewusst wie unendlich geistlos diese 
Figuren sind. Einfach nur vergängliche Erscheinungen. Geist ist ewig. Die sind nicht 
ewig. 

„...das die Materie am Ende nicht aus Materie besteht, sondern nur aus Energie. Ist 
übrigens interessant das im griechischen ἐν-έργεια  etwas mit Möglichkeit zu tun 
hat.“ 

ἐν-έργεια heißt schlichtweg und einfach ein inneres Wirken. 

 

Du bist der, der in Dir selbst wirkt. Kein anderer. In einem träumenden Geist wirkt 
nur der Geist selber, wobei wir-ken kann man wieder rot und blau lesen, es heißt 
eigentlich: Das was die Sachen erschafft ist der Intellekt den Du zum denken benutzt. 
Machen tut es aber der Computer, das Betriebssystem. Da müsste ich jetzt nur 
wissen: Was ist ein Betriebssystem und was ist das Programm.  

https://www.youtube.com/shorts/LJ5uGwI2ARs
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Und der Intellekt, egal welchen Intellekt Du zum Denken benutzt, das ist ein 
Programm und der zwingt Dir diese Bilder auf. Bist Du Dich frei machst oder das 
Programm erweiterst. 

Lesch: „Also, das da was gemacht werden kann, da ist eine Dyanamik dahinter.... 

Das nix anderes macht als Teilchen zu sein.“ 

Gassner: „Sitzt nur da und brummt. Und dann, jetzt messen wir diese Teilchen aber.“ 
 
30:43 Ich zitire mich mal selbst: Zeig mir die Weisen Deiner Welt, und ich werde Dir 
zeigen, das es alles Vollpfosten sind. Gleichgültig ob das Chemiker sind, ob das 
Physiker sind, ob das Theologen sind, es sind geistlose Schwätzer. Egal wen Du mir 
bringst, wenn der den Mund aufmacht sage ich Dir wen er nachäfft. Welches Buch, 
welchen angeblich großen Weisen, den er sich in die Vergangenheit denkt. Ein 
großes Sammelsurium von geistlos nachäffenden Affen, Menschaffen, Primaten per 
eigener Definition. Die interessieren mich nicht. Viel wichtiger ist: Wer denkt sich das 
aus? Wer denkt sich jetzt den Menschenaffen Udo Petscher aus? Dem erzähle ich 
das. Und dem erzähle ich: Du selbst, auch wenn Du jetzt an Dich denkst, und denkst 
Dich selber als einen Affen, ein Objekt. Das bist Du nicht. Du bist der, der sich das 
ausdenkt. 

https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=108 

„Weil die Tatsache, das man einen anderen Menschen zum Objekt macht dazu 
führt,...“ 

Menschen  Die reden immer von METIM. Die Menschen, nochmal: 

MT tm 40-400 = gestaltgewordene Erscheinung 

 

Das sind Kriegsleute. Auch Pfarrer. Jeder Christ ist ein Krieger, er kämpft gegen den 
Satan, gegen das Böse. Sie nennen sich Christen. Und ich sage: Liebe Deine Feinde. 
Egal was in Dir auftaucht, es ist eine Facette, ein Puzzlestück von Dir selber. 

Es sind Tote. Tot, sterben. 

Und diese Toten des Meeres von ELHIM sind Gedankenwellen. 

 

https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=108
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מת
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Lass die Toten ihre Toten begraben. Du kümmerst Dich viel zu sehr um Deine 
Gedanken. Du solltest Dir irgendwann einmal Gedanken machen, wer Du selbst bist. 

HOLOFEELING überragt das menschliche Wissen um geistige Welten. Auch die ganze 
Physik und die Mathematik. Ohne irgendeinen Glauben, ohne ein Puzzlestückchen 
außen vor zu lassen. Man höre: Außen vor zu lassen. 

Alles was ich mir ausdenke, kommt aus mir, und ich hole es wieder zurück. Ich fresse 
die alle wieder auf. Ich mache mich eins. Ich habe das zum fressen gern, egal was 
einer behauptet. Gleichgültig ob ich mir einen Horrorfilm, einen Krimi, einen 
Liebesfilm, eine Komödie, ein Drama anschaue, alles ist hochinteressant und 
lehrreich.  

„..das der sehr viel Energie braucht um sich dagegen zu wehren. Und wenn viele 
Menschen so viel Energie brauchen,...“ 
 
33:08 Inneres wirken, immer gegeneinander, immer kämpfen. Die Rechten kämpfen 
gegen die Linken, die Linken gegen die Rechten. Die guten gegen die bösen. 
Komischerweise glaubt jeder, das er zu den Guten gehört. Das was dich zur Zeit 
verblendet, wenn Du Dich von Deinen Massenmedien..., es wiederholt sich ständig 
dasselbe Spiel. 

Es sind ihr als normale Menschen gedacht. ihr - wem soll ich das jetzt erzählen? Ich 
kann's doch bloß dem erzählen, der mich jetzt ausdenkt. Der mir jetzt zuhört. Ist Dir 
noch nicht aufgefallen, das die Figuren um Dich rum, diese Affen geistlose Mitläufer 
sind. Es ist null Unterschied zur Nazizeit. Nachäffen. Die wollen sich ständig an was 
ausgedachtem festhalten, und meinen irgendwas ausgedachtes wäre Sicherheit. 
Kapital - ein totbringendes Verbrechen, das Du über Dich selber bringst. Und 
wahrlich ich sage Dir: Ein Tag ist wie tausend Jahre, und tausend Jahre sind wie ein 
Tag. 

„...dann verbrauchen sie eben auch sehr viel Ressourcen. Und dieser Planet ist 
endlich. Da gibt es nicht endlos viele Resourcen, ...“ 
 

34:16 Dieser Planet ist keine Erdkugel. Ist Dir eigentlich klar, wenn ich immer wieder 
sage: Es ist ein Geistlos nachgeäfftes Geschwätz der Naturwissenschaft. Diese von 
Dir ausgedachte Welt - definiere ich jetzt Welt als ein ganzes, als ein Universum, 
dann muss ich nur wissen Universum heißt das in Eins gekehrte. Schau mein kleines 
Bild an. Tausendfach erkläre ich das. Du hörst das. Es ist 100%ig sicher, das Du es 
nicht verstanden hast, sonst würde es nicht noch mal erzählen. Unter Tränen und 
Schmerzen, glaub es mir. Ich gehe wieder meinen kleinen Kreuzigungsweg, und jetzt 
mache ich CUT! Mach Dir keine Gedanken, der Udo, den Du Dir ausdenkst ist bloß 
ein Objekt, der kriegt das nicht mit das Du ihn Dir evtl. mit Schmerzen denkst, oder 
als Idiot denkst, als Spinner denkst. Du sollst schauen, wie Du auf diese Worte 
reagierst.  
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Für Dich müsste wichtig sein, was macht mein Programm im Angesicht dieser jetzt in 
mir auftauchenden IN<formation. Aus mir selbst, in mir auftauchende Information, 
wenn Du Dir dieses Video ausdenkst. Und da spring ich jetzt gleich mal rein, weil es 
gibt nur einen allereinzigen Weg in die Freiheit. Das ist die wirkliche Weisheit. 
 
35:27 Wir denken uns jetzt einmal einen Jesus aus: Markus 8:34 

https://www.bibleserver.com/LUT/Markus8%2C34 

 

Das ist die Weisheit. Das zu verstehen ist 1000x wichtiger, überlebenswichtiger, wie 
alles was Du Dir ausdenkst. Und als er die Volksmenge, die METIM, die Toten, die 
ihre Toten begraben, samt seinen Jüngern hinzugerufen hatte, sprach er zu Ihnen: 

Und jetzt kommt die entscheidende Stelle: 

Wer irgend mir nachkommen will, verleugne sich selbst und nehme sein Kreuz auf 
sich und folge mir nach. Wichtig ist diese Stelle: 

 

Wir schauen uns das im Original an, das ist nämlich sehr wichtig, was machst Du aus 
den Worten? 

 

 

Da haben wir zuerst einmal, dieses griechische Wort, du findest in nahezu keinem 
Wörterbuch, das beginnt schon mal wenn wir es Englisch aussprechen mit UP: 

 

Das heißt: Verleugnen, etwas abstreiten, leugnen, nicht mehr stellen, nicht wissen, 
wissen wollen, wichtig: sich selbst verleugnen, in selbstloser Weise handeln. 

Du musst, wenn Du in selbstloser Weise handeln willst, das Selbst ist jetzt blau zu 
lesen, das ist Dein Intellekt.  

https://www.bibleserver.com/LUT/Markus8%2C34
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Wenn Du handeln willst, ohne auf Deinen Intellekt zu hören, musst Du den 
Intellekt verleugnen. Die Grundradix übrigens dazu, da kommst Du in das Wort 
vernichten hinein. Das wenn Du machst, hältst Du das erste Gebot. 

Mach Dir kein Bild von Gott heißt: Mach Dir kein Bild von Dir selbst. 

Nochmal: Du bist der Schöpfer für jeden Gedanken, den Du denkst und Du bist 
der einzige, der das durchleben muss und ER<LeB-T, was Du Dir selber ausdenkst. 

Auch diesen Körper, wo Du sagst: Das bin ich. Dieser Körper ist Dein Gefängnis. 
Und Du weisst nichts Dümmeres, blöderes zu tun, wie wenn nur ansatzweise die 
Gefahr besteht das dieser Körper kaputt geht, dass Du zu Ärzten rennst, das die 

Dir möglichst lang Dein Gefängnis am Leben erhalten und das immer wieder 
zuzementieren, das Du nicht rauskommst. Sieh es mal von dieser Seite. 

Aber jetzt ist der große Witz, diesen Körper loszuwerden, das passiert ständig, 
jedesmal wenn Du nicht an den Körper denkst, ist er weg. 

 
Dein Problem ist, da Du ja meinst mich gibt es ja ohne den Körper nicht, holst Du 
den immer wieder hoch. Immer wieder. Du wieder-holst den. Wahrlich ich sage Dir 
ein Tag ist wie tausend Jahre und tausend Jahre sind wie ein Tag. 

Ich bin übrigens nicht besoffen, ich spreche jetzt unter höchsten Schmerzen zu Dir. 

Bei dem Schmerzen sind auch die 'Scherze' mit drin. Und jetzt kommt das nächste 
Wort, das ist dieses: „verleugne sich selbst.“ Dieses sich selbst, ist dieses griech Wort 
ἑαυτοῦ (Strong Nr. 1438) 

Da müsste Dir schon auffallen, da steht αυτοῦ. αὐτός  = das Selbst, eine Unterform 
von Selbst, aber mit einem ἑ davor. Und man sollte wissen, das die Vorsilbe ἑ- im 
griechischen für ex steht. Er verleugne, er zerstörte sein ex selbst, sein aus ihm 
herausgetretenes Selbst. 

 

Es bezieht sich auf das blaue Selbst. Verleugne das was Du zu sein glaubst und sagst: 
Das bin ich nicht. Was natürlich dann wieder eine einseitige Aussage ist, 
selbstverständlich bist Du jeden Moment die Information die in Dir auftaucht. Als 
Jesus sage ich: Schau Dir dieses Holz an. Auf hebr. EZ Ue 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עצ
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OL = hochgehobenes Joch, eine Gedankenwelle. 

Spalte das Holz, eine augenblickliche Geburt. Ue . Spalte das Holz und Du siehst 
mich. 

In dem Moment ist eine Gedankenwelle da. Und jede Gedankenwelle die in Dir 
auftaucht ist eine Facette von Dir selber. Wenn Du IM MEER, wenn Du UP86 ALHIM 
bist. Wenn Du immer bist, und JCH behaupte das DU JCH bist. Du bist der, der sich 
das alles ausdenkt. 

Aber was Du Dir ausdenkst ist noch nicht alles, sondern bloß dieses absolute Nichts, 
was Dein Intellekt hergibt zum denken. Du hättest die Freiheit Dir die Sachen auch 
anders zu denken. Das ist der Trick, das ist das große Geheimnis. 

Da (in der Bibel) steckt die Weisheit, wenn man in die Tiefe der Worte hinabsteigt. 
Und das beginnt mit dem halten des ersten Gebots. Mach Dir kein Bild vom 
Schöpfer, heißt: Mach Dir kein Bild von dem der sich alles ausdenkt. Den kannst Du 
nicht denken, weil sonst machst Du den schon wieder zu einem Objekt. 

„...die man sich immer wieder neu beschaffen oder irgendwo klauen kann. Und 
irgendwann ist dieser Prozess zu Ende. Und wir sind jetzt mitten drin das wir das 
anfangen zu erkennen.“ 

 
41:01 „Wir sind mitten drin das zu erkennen", das da irgend was nicht stimmt. 

WIR sind aber nur zwei. WIR ist nicht die ausgedachte Menschheit, das sind wieder 
Objekte. Lass die Toten ihre Toten begraben. WIR ist der vorm Bücherregal und der 
jetzt liest und ein Leben erlebt, das letztendlich der vorm Bücherregal erlebt. Aber er 
es nicht erlebt, wenn er nicht in irgend ein Buch reinschaut. Stell Dir vor Du bist in 
einer Bibliothek mit unendlich vielen Romanen, was kriegst Du davon mit, wenn Du 
die Bücher von außen anschaust. 

„Das ist das spannende an unserer Zeit, ich bin so glücklich, das ich das miterleben 
darf, wie eine Gesellschaft mit ihrer alten Strategie gegen die Wand läuft und jetzt 
was neues erfinden muss, noch nie ist...“ 

WAND - Doppelt aufgespannt AND = ich werde auf- und abschwingen. Spiegel 
hüben, Spiegel drüben. Ping-Pong, Ping-Pong. 

Und das Licht in der Mitte bist Du. Ping-Pong. Wenn Du jetzt das Licht bist und in 
eine Richtung schaust, dann hast Du Licht-Licht-Licht-Licht. Da außen sind keine 
Lichter, die sind alle in Dir. Das ist DR - Öffnung einer Generation. 
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Focusiert bloß immer eine Facette. 

„...obwohl da jetzt natürlich ist, zunächst erstmal so aussieht, als ob wir von einer 
Krise in die nächste stolpern. Noch nie ist wirklich so soviel in der Gesellschaft 
passiert wie jetzt in den letzten 10 Jahren. Das ist beeindruckend, da bahnt sich 
etwas an, und das neue kommt ja immer mit Holperigkeiten zur Welt.“ 

 
42:31 H-OL  Holz 

ja immer:  JA  JH = GOTT. Immer  IM MEER 

KOM-MT zusammengeschmissene (kom  lat. com =zusammen), gestaltgewordene 
(m) Erscheinungen (t), +M/-M  MoM-ENT sind die Fehler, die in Dir auftauchen. 

Und dieser Gott, dieser göttliche Schöpfer (JA  JH) ist IM MEER E² mit H-OL 
mit Gedankenwellen, die er aufschmeißt. 

Das ist dieses Spiel, das ist ein Matrixcode. Wir können Zahlen dazu machen. 

 

Das O-bere: 

BR = Das Äußere 

E als h gelesen = Wahrnehmung   Die äußere Wahrnehmung. 

Höhe: Das ist HWH  Das heißt es ist JHWH. 

Hölzernes Joch: Das ist das Joch wo Du hineingespannt bist, darum hat dieses Wort 
auch den Totalwert 100. 100 steht für Kof q 

 

Das ist der Affe. 

Verborgener Wert 86 = UP 

Voller Wert 186, der Mensch U.P., die Affinität von U.P. 

Pyramidenwert ist auch 100. Klar, ist ein Buchstabe 

Dieser Affe U.P., pwq 100-6-80   

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=קופ
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Blau gelesen  jetzt kriegst Du das Nadelöhr. Ist zuerst einmal ein Affe. Da war doch 
irgendwas mit einem Kamel das durch das Nadelöhr gehen muss. Die biblischen 
Geschichten, da kriegst Du den Geburtsgeber im Hintergrund. 

Jetzt haben wir den äußeren Wert 186. Der äußere Wert ist der Affe U.P., das bin ich, 
als Affe. 

Im Pyramidenwert 392 bin JCH aber der LOGOS des Testudo, die 92. Das ist Zebaoth. 
Das heißt immer JHWH Zebaoth, der Herr Zebaoth. 

JCH habe dieses Programm geschrieben. Und JCH ist niemals ein Gedanke, sondern 
wesentlich MEER DU Selbst, wie irgendein Objekt, das Du Dir ausdenkst. 

„...und das neue kommt ja immer mit Holperigkeiten zur Welt.“ 

„Holperigkeiten zur Welt“ 

ZUR rwu 90-6-200 

 

ZUR = Formwerdung, formen, eine Form >G-E²-BeN, wobei der Geist dabei IM-ME²R 
E²-BeN ist. 

Und die Welt tlew 6-70-30-400 

 

B-RAND  polarer Rand. Die Welt der Gedankenwellen. 

Und Du musst jede Gedankenwelle opfern, von Augenblick zu Augenblick. 

Ich kann auch lesen: BR-AND  Das Äußere (BR) ist auf- und abschwingen (AND) 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ועלת
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Das Gefängnis was Dich einsperrt ist Deine KI yk 20-10 

 

Du bist eine künstliche Intelligenz. 

B-Rand>M-AL: Und dann siehst Du plötzlich, die erzeugt den polaren Rand von Gott. 

M-AL heißt "von Gott". 

Brandwunde: Der polare Rand ist eine Wunde, etwas was in Dir aufreißt. 

Der polare Rand ist etwas aufgerissenes. Aber ein Traum-a (griech. τραῦμα)  eine 
Traum-Schöpfung. 

Ich erkläre das, ist Dir überhaupt bewusst, wenn Du HOLOFEELING jetzt schon 
längere Zeit machst, was ich Dir sage, wieso vergisst Du das immer? 

Wenn Du das das erste Mal hörst, Asche über Dein Haupt. 

 
46:23 https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=208 

„Es gab eine Zeit, ein paar erste Lebensjahre, in denen warst Du kein Objekt. In denen 
hast Du dich als Subjekt erlebt. Das ist damals als Du Krabbeln gelernt hast und dann 
Dich vielleicht das erste Mal hingestellt hast. Das warst immer Du. Als Du Sprechen 
gelernt hast, das warst Du,...“ 

Und dann haben Deine geistreichen Affeneltern dich programmiert mit dem Wissen 
wo sie selber programmiert sind. Wir wissen ja das dieses hebr. Wort AIN = Nicht 
existierend. 

Existere heißt heraustreten aus. Es gibt zwei Möglichkeiten: AIN Nye 70-10-50 

 

Auge, was Du siehst; Quelle - darum sagt man die Augen sind in einem gewissen 
Maß die Quelle für das was Du auf Deiner VR-Brille hast. Es quillt auf einer VR-Brille, 
aber nicht da außen. Das was Du Dir ausdenkst, alles was Du um Dich herum Dir 
ausdenkst, Bruch des zweiten Gebotes übrigens, ist Deine IN<formation. Es sind 
Formen in Dir. IN<formationen sind nicht Außenformationen. Du bist ein träumender 
Geist. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
https://youtu.be/OcsFXv9G9is?t=208
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עינ


Seite 622 von 1111 

Sie sind außerhalb der Einheit, außerhalb des Programms, ohne das sie das 
eigentliche Programm verlassen können. Herausgespiegelt wie in einem 
Spiegeltunnel. Das lassen wir jetzt aber gut sein. 

48:00 Das heißt also wenn ich dann sage: AIN Haus, heißt es eigentlich ein Nicht-
existierendes, ein nicht aus mir herausgetretenes Haus. AIN Baum. Nicht existierend 
heißt nicht, das es nicht existiert - jetzt kommt: Der widerspricht sich ja laufend. Es 
ist ja deine IN<formation, es tritt aus der Einheit in Dich hinein, als eine 
IN<formation in einer Traumwelt. Aber nicht aus Dir heraus in eine Welt die 
unabhängig von Dir da außen existiert. Übrigens alles was ich jetzt sage, wenn Du die 
Worte wirklich verstanden hast, ist 100%ig sicher auf der Stelle überprüfbar. Wäre es 
nicht Deine IN<formation, würdest Du es ja nicht wahrnehmen. Und alles was in 
einer gewissen Ent-fernung vor Dir zu stehen scheint, müsstet Du nur wissen was die 
Vorsilbe Ent- im Deutschen bedeutet. Das kannst Du selber ausprobieren. 

„...das hast Du selber ausprobiert wie es geht, und spielerisch durch ausprobieren 
hast Du rausgekriegt wie man das machen muss. Und jedesmal wenn dann der 
richtige Laut rausgekommen ist,...“ 

Laut: Das sind Licht-Zeichen. AUT=Zeichen. 

Die richtigen: RICH-TIK TIK = Im Zentrum, im Geist, immerseiender göttlicher Geist. 
Und RICH xyr 200-10-8 ist eine Unterform von RUCH = Geist. 

RICH = GE²-RUCH. 

Wenn man meint, das interessiert mich nicht, dann hast Du die Reife nicht. Das ist 
wie eine Kind, das sich nicht für Sexualität interessiert. Und ein Mensch, den Du Dir 
jetzt ausdenkst, evtl. Dich selber, der sich nur für Sexualität interessiert, interessiert 
sich noch nicht für seinen Geist. Da musst Du erst in die Wechseljahre reingehen. 

 

GE², dieser Geist ist RUCH. Der, als der den Du denkst ist nur eine Facette die in Dir in 
Erscheinung tritt. 

Totalwert 218: Das ist jetzt die Berechnung Deines Ichs. Rotes oder blaues Ich? Das 
ist die große Frage. Das Spiel immer wieder, da habe ich jetzt RUCH blau 
geschrieben: GE²<RUCH. Das heißt nämlich die 4 Weltgegenden. Jetzt fängst Du an 
Dich zu verstreuen. 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ריח
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Und dieses TIG gyt 400-10-3 

 

Das ist kein hebr. Wort, aber Du kannst es ganz einfach lesen: Das ist AIN IM-ME(E)R-
DA-SAI-END-ER göttlicher GEIST. 

Und das TIK Kyt 400-10-20, ich mach ja immer wie-JCH-TIK: 

 

Das ist das hebr. Wort: Der Mittelste, der Mittelpunkt. Das ist der absolute mit-EL 
(=Gott) in diesem Nichtspunkt, das ist der Urknall bevor er geknallt hat. 

„...ist da oben ist dein Belohnungszentrum angegangen,...“ 

 

51:09 Jetzt haben wir hier - der Herr Doktor - ist jetzt Gehirn - das ist das große 
Problem. Dieses Gehirn. 

Da gehen wir in unsere gute engelische Sprache, und da wissen wir, dieses Gehirn 
heißt eigentlich ja brain. Das können wir zuerst einmal lesen: 

BR = Das Äußere 

AIN = Nicht existierend. 

 Das Äußere ist nicht existierend. Es ist eigentlich Nichts. Was da außen ist, ist ein 
Gedanke. 

Was ist die Erdkugel jetzt? Was war die Erdkugel bevor Du an eine Erdkugel gedacht 
hast? Ein nicht gedachter Gedanke. Und was ist sie jetzt? Ein Gedanke. 

Jetzt stell sie Dir vor. Denke sie Bildlich. Mache notfalls Deine Augen zu. Wie groß ist 
die Erdkugel die jetzt IN<formation von Dir ist? CUT! Jetzt denke an einen 
Stecknadelkopf. Ist der Stecknadelkopf größer in Dir wie die Erdkugel? In Dir drin als 
Information. Gibt's da überhaupt einen Größenunterschied? Oder ist das nur 
ausgedachte Größe, die Du Dir vorstellst? 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תיג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תיכ
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52:16 Das sind die Sätze die ich wiederhole. Das ist 100%ig sicher, und nicht das die 
Kacke, die Du Dir ausdenkst unabhängig von Dir da außen existiert. 

Auch keine Ukraine, kein Putin. 
Wenn's keine Erdkugel gibt, gibt es auch keine Franzosen und keine Amerikaner. 

Ich rede von einem vollkommen neuen Weltbild. Und das wirst Du nicht 
bekommen, wenn Du nicht das alte dafür opferst. Dein 'H'. Ohne wenn und aber. 
Du musst nichts dazu tun, Du musst nur begreifen was Du selbst bist und was 
Deine Gedanken sind, dann ist es schon passiert. 

Wir können in dem 'brain' natürlich auch BRA arb 2-200-1 zuerst lesen: 

 

Dann hast Du hier das Erschaffen. Die Erschöpfung. Da weise ich immer darauf hin, 
das ist aus Wörterbüchern. Erweckte logische Affen erschaffen in sich aufgrund ihres 
Intellekts etwas. Ich nenne das Bara - darf man nicht mit erschaffen, das ist 
eigentlich Schöpfen. Du schöpft es aus Dir heraus. Das ist so eine Kleinigkeit in den 
Wörterbüchern, es ist großer Unterschied ob Du der Schöpfer, da steckt auch das 
Opfer drin, weil Du jeden Gedanken musst Du opfern um einen neuen Gedanken zu 
kriegen. 

Jetzt schau mal ganz gezielt auf den Monitor, über den Monitor mal wieder in den 
Raum rein, wenn Du jetzt vorm Computer sitzt. Alles um den Monitor rum hat jetzt 
die ganze Zeit nicht existiert. Und wenn Du jetzt an Deinen Affenkopf denkst, und 
drehst den um 90° nach Rechts, wirst Du feststellen das sich Deine sinnlich 
wahrgenommene IN<formation verändert. Es ist nicht weil das Zeug da außen ist, 
sondern es ist auf Deinem Programm und Du holst Dir neue Bilder auf die VR-Brille. 
Wenn Du das nicht glauben willst wirst Du bis in alle Ewigkeit leiden, wenn Du mich 
jetzt sprechen hörst. Und wenn Du nur ein Mensch bist, den ich mir jetzt ausdenke, 
ein Objekt, kriegst Du's sowieso nicht mit. 

Weil kein Mensch den ich mir denke, kriegt mit das ich ihn jetzt denke, und er kriegt 
auch nicht mit wie ich ihn mir denke. Den Traum erlebe bloß ICH. Und ich Udo 
Petscher bin jetzt Deine IN<formation, die Du Dir ausdenkst. 

Und als träumender Geist hast Du keinen Einfluß drauf an was Du denkst, und 
was die Figuren in Deinem Traum machen. Du kannst Dir das nur anschauen. 

Das gilt übrigens auch für den, an den Du denkst wenn Du an Dich selbst denkst. 
Du hast keinen Einfluß drauf was Du machst. Das ist die große Erkenntnis wenn 

Du ein bewusster Beobachter wirst. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ברא
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In HOLOFEELING, in diesen vielen Selbstgesprächen mangelt es nicht an hunderten 
von Beispielen. Ich spreche jetzt nur an: Denke an mein Speisekartenbeispiel. Wo 
ich behaupte, würdest Du Dich bewusst als Geist beobachten, würde Dir schon 
längst aufgefallen sein, das Du nicht derjenige bist der bestimmt was ich mir für ein 
Gericht bestelle wenn ich in ein Lokal gehe als Brösel zum essen. Ich habe keinen 
Einfluß darauf was ich mir bestelle. Das kannst Du Dir mit 100%iger Sicherheit 
bewusst machen, wenn Du Bewusstsein bist. 

Du müsstest nur DICH beobachten wie DU funktionierst. Das ist übrigens der Sinn 
des Lebens. Der Sinn dieses Lebens ist das Du zuerst erkennst was Du Selbst bist 
und wie DU funktionierst. Das heißt, Du musst Dir bewusst machen wie Deine 

Logik tickt. 

 

TIK-TAK TIK-TAK. 

TIK = Das Mittlere, die Mitte, der absolute Mittelpunkt. 

TAK = Beginnt mit TA at 400-1 

 

Wachraum, Wachtzimmer: Z>IM-ME²R = Geburten im Meer 

ZeL-LE: Auseinandergeschmissene Schatten, das sind die Projektionen die Du jetzt 
unbewusst um Dich rum verstreust. 

Und das Kaf am Ende = "Dein"  TAK Kat 400-1-20 

 

 DEINE ER<Schein-EN~DE Schöpfung. 

TIK - in der Mitte – TA-K 

TIK-TAK, TIK-TAK 

So funktioniert das. Und das ist eine Uhr.  

U = Aufgespannt 

HR = Wahrgenommene Berechnung rh 5-200 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תאכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=הר
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Berg  Im erweckten Geist. 

Berggegend: Im erweckten Geist ist eine GeG-END. GG=Dach  Ausgedacht  

30-3 lg = Welle  Welle- Teilchen-Phänomen in der Physik. Auch das wiederhole ich 
immer wieder. 

Das was ich mache bei vielen von euch Geistesfunken, die noch unreif sind, Facetten 
von mir selber, es ist Perlen vor die Säue werfen. Das ist übrigens das Schwein, im 
lateinischen /griechischen = SUS. 

 

 

Interessant das dieses SUS, wenn ich noch weiß das SCHW ws 300-6 = logisch, 
doppelt aufgespannt , eine Welle , ein Nichts: 

 

Das ist ein Eber rbe 70-2-200. 

 

Das ist zuerst einmal was unreifes. Ganz interessant, das ist auch schwängern, 

Eber / Heber , das ist der IBRI yrbe 70-2-200-10 , d.h. hebräisch. Die Iwri - der 
Hebräer. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=שו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עבר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עברי
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Das ist ein SUS. Wobei unser SUS owo 60-6-60 im hebräischen das Pferd ist: 

 

JE-SUS. Darum reite ich auf einem Esel. JETZT denken WIR bewusst an "JE-SUS"( owo 
= "Pferd = ein Ross")  SS = Schin s  ROSCH  Der Kopf sar 200-1-300: 

 

Jetzt siehst Du wieder die Spiegelung. Das ist das HaUPt. Der Führer, der Kopf, der 
Anführer, das Oberhaupt. Der Beginn, der Anfang. 

Das ist unser BROSCH sarb 2-200-1-300 

 

An der Spitze wird hier übersetzt. In diesem Kopf. 

 Beroschit  SCHIT tys 300-10-400 

 

wird etwas aufgestellt, aushecken, usw. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=סוס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ראש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בראש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=שית
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59:26 So schaut's aus. 

Verleugne Dich selbst, nehme Dein Kreuz auf Dich und die Bürde, die ich Dir 
gegeben habe ist wirklich leicht zu tragen. Außer man quält sich wie ein Peter 
Fetting. Die Erstgeburt. Alles Leid, alles Streben ist ein Nichteinverstandensein mit 
dem was ist, Peter. Dein Leben, musst Du Dir eingestehen, ein Kampf gegen 
Schmerzen, gegen Krankheiten, weil Du eine klare Vorstellung von Gesund hast. 
Solange Du gesund sein willst, bist Du nicht krank. Aber die beiden 
zusammengenommen geben die Heiligkeit. Das ist wie-JCH-TIK. 

 
1:00:03 Das heißt, dass hier wenn Du Zeitungsausschnitte liest: „Die Apotheken, die 
Pharmaindustrie, die liefern nichts mehr, jetzt haben wir's endlich, immer billig im 
Ausland herstellen und jetzt kriegen wir nicht mehr, jetzt fehlen die Medikamente.“ 

Wie unendlich krank ist eine Gesellschaft die mittlerweile so programmiert ist als 
Konsumzombies, ich kritisiere übrigens nicht das was ich erschaffen habe. Das sind 
solche Sätze, JCH behaupte das JCH DU BIN. Das heißt JCH BIN der, der sich das alles 
ausdenkt. 

Der Witz ist bloß: Was ich mir ausdenke, hängt davon ab, wer ich zur Zeit zu sein 
glaube, d.h. welchen Schwamminhalt, welches Programm, welchen Intellekt ich zum 
denken benutze. Das ist meine Metapher mit dem MeCHSCHeB bsxm, mit dem 
Computer. Was da letztendlich auftaucht, steht und fällt mit den Daten und dem 
Programmen, mit dem Regelsystem, d.h. mit dem Menschen der hier symbolisiert 
Dein Programm und Dein Regelsystem und die Daten die Du zum Denken benutzt. 

Ich sage: Dieser Computer, der jetzt mit einem gewissen Intellekt arbeitet, baut in 
sich selber die Bilder auf, außen herum gibt es nichts. Du siehst nur Deine selbst 
erschaffenen Gedanken. Und Du kämpfst gegen so viele Gedanken. Wieso meinst 
Du das ich sage: Liebe Deine Feinde. Was übrigens im Hebräischen, dasselbe Wort 
heißt auch 'den Nächsten' und 'Freund'. Das sind die zwei Seiten. Böse und Gut. Und 
beides zusammen gibt was vollkommen neues. 

Das sind immer wieder diese kleinen Beispiele. Du darfst die Rote Liebe, die 
allumfassende Liebe nicht mit dem "Das liebe ich", „Ich liebe Gesundheit, ich liebe 
Freude, Lachen. Mit Heulen und Schmerzen will ich nichts zu tun haben.“ 

Da muss man einmal diesen Weg gehen, durch das Leid gehen, und das wird sehr 
genau dosiert. Die wirklich großen Schmerzen die habe JCH schon auf mich 
genommen am Kreuz, um in dieser bibl. Symbolik zu bleiben. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מחשב
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Es hat natürlich niemals in der Vergangenheit einen Jesus gegeben. Wenn was 
existiert, kann es nur hier & jetzt - es sind Märchenfiguren. Alle, auch ein Hitler. Und 
dann kann ich immer wieder so einen Satz sagen, egal welches Buch, welche 
Internetseite jetzt, die Du mir als Beweis für irgendwas zeigst, ich zeige Dir 1000 
Internetseiten, wo zum selben Thema das genaue Gegenteil oder was anderes 
behauptet wird. Das ist die Sache mit der Tasse. Keiner interessiert sich für die 
Tasse, für das verbindende Parameter. Was ist das verbindende Parameter für alles 
was Du Dir ausdenkst? Egal was Du denkst, wo Du Dir's hindenkst. DU selbst. JCH, 
WIR! Das ist 100%ig sicher! 

 
1:02:51 Es wird für Dich so immer so sein, wie Du Dir das von Deiner Logik 
aufzwingen lässt. Und wenn Du in der Zeitung wieder Worte hast, was machst Du 
aus den Worten? Ja, das was Dein Intellekt hergibt. "Die Medikamente gehen aus, 
die Medikamente gehen aus" Dann schwingt schon wieder mit, „Wo kommen wir da 
hin, wenn wir keine Medikamente mehr haben.“ Merkst Du, wie Du dich Entgeistigt 
hast? Als wenn man ohne Medikamente gar nicht mehr existieren könnte. Die 
Schulmedizin sind Krankheitenerfinder und die wollen Geld verdienen. Diese 
unendliche Scheinheiligkeit, es geht nichts und niemand den Du Dir ausdenkst in 
irgend einer Art und Weise darum das es Dir als Mensch besser geht. Bis auf einige 
wenige Ausnahmen und die machen nur Fehler. Das sehe ich jetzt in meinem Traum. 
Ich predige das runter, ich mache jetzt z.B. meine Frau, wir bleiben mal ganz 
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bröselig: Keiner tut sich mehr ab wie meine Frau, hier mit meinem Geschwür. 
Vorgestern habe ich geblutet wie eine Sau. Das ist fast so groß gewesen wie ein 
Hühnerei, dann platzt das wieder auf. Die tut sich ab, die kann das nicht sehen. Dann 
kommt meine Nadia, Ärztin, dann krieg ich immer wieder Tipps von irgendwelchen 
"Der soll das mal probieren, und das probieren". 

Und ich sitze da: OH, Leute, was mir wehtut ist nicht das - ich bin doch bloß ein 
Gedanke von euch". Was mir wehtut, das ihr einfach nicht lassen könnt 
irgendetwas zu bekämpfen. habt ihr von meinem christlichen Symbol überhaupt 
nichts verstanden? Liebe Deine Feinde und nehme Dein Kreuz auf Dich. Du wirst 
nie heil werden, solange Du meinst Du bist heil wenn die Krankheit weg ist. 

Wenn das Weltliche weg ist, bist Du ein ADaM, ein Seker, ein Geist der nicht träumt. 
Weil das Weltliche, die Krankheit, es ist Deine Frau (symbolisch). Was ist ein 
träumender Geist ohne Frau, ohne Weib - ich „weiß.“ Nichts. Was ist ein Gedanke 
ohne einen Denker? Auch nichts. Das ist das Symbol des Menschen, des ADaM. 

Es weiß keiner in Deiner Welt, und ich werde Dir jetzt auch sagen wieso: Weil die 
Menschen die Du Dir ausdenkst, nur dann existieren, wenn Du sie denkst, diese 
Affen. Und die werden das wissen was Du Dir denkst das die wissen. Das gilt auch für 
einen Sokrates, für einen Einstein und für einen Udo Petscher. Du bestimmst ob ich 
alles weiß oder ob ich nichts weiß. Und selbst wenn Du bestimmst das ich alles weiß, 
weiß ich es trotzdem nicht, weil ich bloß ein Gedanke bin. Ich sage Dir HOLOFEELING 
ist Dein ureigenstes Wissen. Dein Wissen ist das Wissen der Menschheit, das Wissen 
das Du der Menschheit zusprichst. Und das ist noch voll Schimmelpilzkolonie, glaub 
es mir. Im Vergleich dazu wo Du hinwachsen wirst als kleiner Gott. Das ist keine 
Religion, keine Esoterik. Das ist das was ist. Und das betrifft nur einen allereinzigen 
Geist. Dich! 

 
1:06:00 Das kannst Du auch keinem erzählen. Und wenn Du ins Internet gehst und 
Du holst Dir bei youtube die ganzen Lebensberater raus, haben wir auch wieder zwei 
Seiten. Das sind jetzt die ganzen Internetseiten, HOLOFEELING, diese 
Selbstgespräche. Das ist ganze große Ausnahme, weil die weisen Dich auf DICH hin. 
Alle anderen Lebensberater, da sind wir sehr in einer Schwebe, das können wir uns 
gern nochmal anschauen, das die wollen das Du Reich wirst, das Du gesund wirst, 
die reden dann oft: "Wie kann ich Selbstheilungen aktivieren", "Wie werde ich 
reich", "Wie werde ich glücklich"? Es bezieht sich schon wieder auf vergängliche 
Sachen. Die wissen nichts von der absoluten Sicherheit. Da wenn man mit 
HOLOFEELING hinhört und dann die Worte noch genauer anschaut, dann wirst Du 
merken mit wieviel Geistlosigkeit Du umgeben bist. Und Geistlosigkeit, 
Unbewusstsein ist prinzipiell jegliche Art von Information. Nur Geist ist ewig. Ein 
ewig leuchtendes Licht - Rot - nicht sichtbar. Energie - inneres wirken. 

WIR-KEN heißt WIR im Zentrum, das ist WIE-JCH-TIK, dieses F-unda-ments. 
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Die Ex-peri-mente  Herausgetreten, um dich herum. Mentior ist etwas sich 
überlegen und Lügen verbreiten. Was ist das heliozentrische Weltbild wenn Du es 
nicht denkst? Was ist es wenn Du es denkst? Ein Gedanke von Dir. Wieso willst Du 
das nicht wahrhaben? 

Was ist Dein Körper, wenn Du ihn nicht denkst? In was für einem Wahn lebst Du 
eigentlich, in was für einer Verblendung wenn Du meinst Dich gibt es nur weil da ein 
Körper ist, der auch dann existiert wenn Du nicht dran denkst. Du bist das was ewig 
ist, immer ist, unveränderlich ist. Deine ständig wechselnden IN<formationen, 
gleichgültig ob das jetzt Gedanken sind, die in Dir auftauchen, ob Du die eventuell 
bewusst selbst denkst, das Dir klar ist, das ist jetzt weil ich es denke. Die meiste Zeit 
denkst Du an Sachen, da ist dir nicht klar, das es bloß deshalb ist weil Du es denkst. 

 
1:08:01 Und was sind all Deine sinnlich wahrgenommenen IN<formationen? Es sind 
Informationen. Aber die einen wie die anderen sind nur für Dich ersichtlich wenn sie 
zu existieren beginnen. Wo kommen die her wenn Du träumst? Wo kommen die her 
wenn Du träumst? 

Eine Welt in der religiöse, esoterische oder vollkommen geistlos nachäffende 
Naturwissenschaftler meinen, das was sie denken, sie haben mit dem was sie 
denken nichts zu tun und das war ja schon da bevor sie es gedacht haben. Und das 
als 100%ig sicher anzusehen. Ich betone nochmal: Du lebst umgeben von Deppen, 
die natürlich nur dann existieren wenn Du sie denkst. Viel Heiligkeit predigen und 
viel Geld damit verdienen. Jede Internetseite, jeden Lebensberater den Du Dir jetzt 
ausdenkst. Ich denke jetzt spontan an meinen Dieter Lange. Ganz toller Typ, ein 
abzitieren von kleinen Kalenderblattweisheiten. Ich betone das Wort Weisheiten. Er 
verdient Millionen hier Sachen zu erzählen die Du umsonst haben kannst. In jedem 
Buch, in jedem Ding. Weil die Leute wollen es immer noch von einem anderen 
hören, wo sie meinen: Der hat's verstanden. Glaub ja nicht das der Udo Petscher 
irgend was verstanden hat, ich würde ja dann behaupten, das ein Gedanke von Dir 
was verstanden hat. 

Das ist das was ist. Den Schuh ziehe ich mir nicht an. Immer wieder, ich betone: Ich 
bin bloß ein Gedanke den Du jetzt denkst. Und wenn Du mich dann nicht mehr 
denkst, wenn Du das Video ausschaltest, was passiert dann? Soll ich's Dir zeigen? In 
dem Moment wo Du das Video ausschaltest. Puff! 
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24.05.2023  Selbstgespräch UP ELLINGEN  
https://youtu.be/xWuMEmJi0cc 
https://youtu.be/TuiLBvn-pM8 
 

Schlüsselworte:  Kaufmannsdenken, Dogma, Puzzlestücke, Peripherie, Vollendung, Bertha Dudde 
5016, Bewegung, Motor, ficken, Rote Mütze, APP, apparitio, OPP, senken, sinken, senkrecht, 
Geheimnis, Charles Manson, Schauspieler, Brad Pitt, schwul, Genderwahn, Tattoos, Ätzschrift, 3. 
Mose 19:28, Ästhetik, Leuphana,  Richard David Precht, Shakespeare, Sein oder nicht Sein, 
Achsendrehung, Illusion, Verschwörung, stochastisches Denken, Reinhard Mey, sei wachsam, 
plane(n), Jochen Kirchhoff, KI, Transhumanismus, ENT 

 

Am Anfang war Das Wort. Das Wort kann entweder ein Bild sein, oder es kann ein 
Geräusch sein. Und Du reagierst mit Deiner Logik auf dieses Wort, und dann ist in 
Dir eine Vorstellung. Was passiert jetzt wenn Du aus demselben Wort andere 
Vorstellungen machen kannst? 

Das geht jetzt übrigens bei dem Wort "Udo" - kann ich an den Udo Petscher denken, 
an den Udo Jürgens, an den Udo Lindenberg denken. Ich kann mir jetzt tausende von 
Udo's ausdenken, bloß weil ich das Wort "Udo" höre.Das ist eine Blackbox. Ein Chet 
wie ich das nenne, eine Kollektion.  

Wenn Du die Vatersprache verstehst kannst Du Deine Traumwelt komplett 
verzaubern. Mit einem streng arithmetischen System.  

Und wirst Du jetzt rein, was wir jetzt von Gedanken reden, muss Dir klar sein, Du 
kannst auch Dein VR-Brillen-Bild verändern. Das heißt Du kannst komplett die 
Realität verändern, wenn Du mal checkst das da außen gar nichts ist, das das bloß 
eine verfestigte Form von Gedanken ist. Jede sinnlich wahrgenommene 
IN<formation ist genau so eine IN<formation wie wenn Du was denkst. Es ist kein 
Unterschied ob ICH jetzt an die Diana denke oder ob ICH sie anschaue. Das ist beides 
IN<formation, die nur existiert wenn ich sie denke oder wenn ich sie anschaue. Der 
einzig konstante Parameter bist DU. Das jetzt alleine zerstört das komplette 
menschliche Wissen incl. aller Philosophien. Ich werde Dir beweisen das alle 
Philosophen Deiner Weltgeschichte, es dreht sich immer nur um eins, die große 
Frage: Was ist richtig, was ist verkehrt? Auch die Sokrates-Gespräche sind ein 
ständiger Kampf um Selbst-Entheiligung. Es ist Selbst-Entheiligung, weil ICH nur eine 
Sache inthronisieren will. 

 

Das heißt "Ich muss". Das ist reines Kaufmannsdenken. Ich sage immer, lernen tust 
Du nur, wenn Du tiefsten inneren Interesse, wenn Dich was interessiert.  

https://youtu.be/xWuMEmJi0cc
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Alles was Du in der Schule lernst, was Du lernst weil man es Dir aufzwingt, vergisst 
Du wieder.  

Ich habe vor 20 Jahren in Almena gesagt: Hier in dem Saal sitzen einige Lehrer. Und 
wenn Du jetzt z.B. ein Lehrer bist und Du machst Geschichte, und ein anderer macht 
Mathematik und Physik. Und ich frage Dich: "Wann hat Nero gelebt oder Cäsar?" 
Das hast Du irgendwann einmal gelernt, sogar in der normalen Volksschule wurde 
das angesprochen, weißt Du es nicht mehr. Kategorie-I-Wissen ist so was 
uninteressantes. Du solltest Dich nur noch auf Wissen fokussieren, das Dir zuerst 
einmal erklärt was Du selbst bist und was Deine Welt ist.  

Und da nützt Dir keine  

Kategorie-I-Frage: Wann, wer, wo? Irgendwas, was Du Dir ausdenkst. Immer hier 
und jetzt. Kategorie-I-Fragen halten Dich dumm und blöd. 

Kategorie-II-Fragen entheiligen Dich: Ist es richtig oder verkehrt, ist es gut oder 
böse? 

Kategorie-III-Frage beantworten sich von Selber. Warum?, Wieso? Wo? Und wann? 
Kannst Du Dir sofort beantworten. Warum ist das jetzt? Weil ich es träume. Und 
warum träume ich das jetzt? Weil mein Programm mir das aufzwingt. 
Und wo passiert das und wann passiert das? Hier und Jetzt. Puff-puff-puff-puff. 
So einfach. 

Und jetzt wiederhole ich, was ich tausende Male wiederholt habe, und das sage ich 
jetzt wieder in vollem Ernst: Wenn Du verstanden hast was ich Dir mitteile, wenn ich 
sage: Zeichne ein Quadrat mit drei Strichen, das ich immer wieder sage: Du wirst 
merken, es ist wertvoller - jetzt machen wir materialistische Logik- wie wenn Du 
einen 6er mit Zusatzzahl im Lotto gewinnst. Das ist ein Nichts gegen diese Erkenntnis 
was ich Dir damit sage. Oder ich mach mal was anderes, wenn Du nicht mehr krank 
wirst. Das heißt wenn Du immer gesund bist. Das ist die Hölle. 

Deine Logik - schau was Deine Logik jetzt sagt - "Der spinnt doch". Eben nicht. Jetzt 
setze für gesund einfach Sonnenschein. Du wirst nämlich merken, immer gesund 
sein, immer Sonnenschein ohne Systemparameter zu verändern wird alles 
vernichten. 

Und der erste Grundsatz: Jeder Moment der in Dir auftaucht, jede Gedankenwelle 
ist zuerst einmal: Du siehst nur eine Seite davon. Hell oder Dunkel. Die Welle ist 
aber Hell und Dunkel gleichzeitig, ist ein Puzzlestück von unendlich vielen Teilen. 

Wir sind beim Thema, von unendlich vielen Puzzlestücken. 

Und wenn irgendetwas auftaucht, es ist ein Teil von Dir selber. 
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Eigentlich, denk an das Bild: Das Männchen mit den 
Puzzlestücken wo man dann über die camera obscura 
ein Teilchen heraustut. 

Nochmal: Was auf dem Monitor auftaucht wird nicht 
aus der Datei herausgenommen. Und in der Datei, das 
obscure, Krishna, ist alles eins, ist alles in einem Punkt. 

 

Das heißt eigentlich, das vorm und hinterm Spiegel ist eigentlich hier, das außen, ist 
jetzt das verrückte, die camera, das Gewölbe ist wo Du reinschaust, immer die 
Drehung: Sobald Du in eine Kammer hineinschaust, in eine Camera, meinst Du das 
klassische Bild ist doch: Die Camera, der Punkt in der Camera obscura, und das 
außen. Und ich sage: Das außen ist das obscure. Das ist eigentlich gar nicht da 
außen. Das was Du meinst was da außen ist, ist eigentlich in der Kammer, in dem 
Gewölbe, das heißt nämlich Gewölbe. Das ist Dein Gesichtsfeld. 

 

 

Und wenn ich das jetzt weiß, "HOLOFEELING kann zum Dogma werden", das ist 
richtig, wenn z.B. welche sagen: HOLOFEELING ist richtig, ist es falsch. HOLOFEELING 
ist alles. Und sobald HOLOFEELING nur richtig ist, ist es nicht mehr alles. Und wenn 
welche sagen: „HOLOFEELING ist Scheiße“, ist im Prinzip nur gespiegelt.  

HOLOFEELING ist allumfassend, und jeden Gedanken den Du denkst, darfst Du nicht 
verändern wollen. Das heißt Du musst ein Zuschauer werden, der einfach nur schaut 
was da ist. Du kannst schauen was Dein Programm will und was es nicht will. Was 
andere Programme die in Dir auftauchen wollen oder nicht wollen. Das schaust Du 
Dir einfach an.  
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Und jetzt kommt die Sache mit dem blinden Arschloch. Das sind solche Sätze: 
Solange Du mit irgend etwas nicht ein-verstanden bist, hast Du das eine - AIN-E² - 
nicht verstanden was DU SELBST bist. 

HOLOFEELING erfordert keinen Intellekt. Wie oft sage ich, Du musst keine Wörter 
auffächern, Du brauchst kein Hebräisch oder sonst irgendwas. Vollkommen 
uninteressant.  

Es geht nur drum, das einzige was in diesen Leben was Du lebst wichtig ist: Du musst 
wissen was Du selbst bist und was Deine Gedanken sind. DU SELBST, dem, dem ich 
das jetzt erzähle, Du bist etwas was nicht gedacht werden kann, egal - an was denkst 
Du wenn Du an Dich selbst denkst? Tausendmal wiederhole ich das.  

Egal an was Du jetzt denkst, es taucht eine IN<formation in Dir auf. Weil Du der 
GOTT, der Schöpfer bist für jeden Gedanken den Du denkst baust Du in Dir eine 
Vorstellung auf. Das ist 100%ig sicher. Und Du lebst in einer Welt, wenn Du mal diese 
Präzision anlegst, das alle Menschen die Du Dir ausdenkst, Menschen - jetzt 
Gedanken, kann man auch Gedanken nennen. Das 99,9999....% nicht einmal wissen 
was 100% sicher bedeutet. Weil für die alles sicher ist, was Ihnen logisch erscheint. 
Aber Du kannst 99,9999...% von dem ganzen Scheißdreck nicht einmal überprüfen 
wenn Du wolltest. Es ist blinder, dogmatischer Glaube. Wie willst Du überprüfen ob 
Dein Gehirn existiert, wenn Du nicht an Deinen Körper denkst? Das sind so einfache 
Sätze von mir in einer unendlichen Präzision: Um etwas zu überprüfen muss es 
existieren. Und was existiert, existiert zuerst einmal mit 100%iger Sicherheit hier und 
jetzt in Deinem Kopf, aber nicht in dem (blauen), weil der existiert auch nur wenn Du 
in denkst. Das ist der Rote Kopf, das ist der Geist der Du bist, das ist der träumende 
Geist. 

Es ist die IN<formation eines träumenden Geistes, der eigentlich genaugenommen 
eine Außen-formation anschaut, weil der Geist ist 200g rote Knete, und der schaut 
nur seine Gedankenwellen an. Das ist die Form der Knete. Es ändert aber nichts an 
der Knete wenn sich Deine Informationen verändern. Es ändert sich nichts an Dir 
Geist. 

Wieso erzähle ich das jetzt schon wieder? Weil Du es nicht verstanden hast. 
Zumindest, egal wer Du jetzt zu sein glaubst, weil Du es imme(e)r wieder vergisst. 
Stimmt oder stimmt? Sei verdammt nochmal selbstehrlich. 

HOLOFEELING ist kein Dogma. 

Das ist dummes „Kaufmanns-DeN~KeN“: „Ich muss die Ohrenbarungen 
studieren“ - das ET~was(?) erreichen will! 

Dieses Kaufmanns-DeN~KeN.  Geurteiltes (DN Nd 4-50) Fundament (KN Nk 20-50) 
will irgend ein gewisses Ziel erreichen. Das was es zu erreichen gilt in dem Leben 
kannst Du nie erreichen, da bist DU schon. Das ist das ewige Hier und Jetzt. Das ist 
ein Wesen, das ewig ist, und das unendlich mächtig ist. Unzerstörbar, weil es nichts 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=דנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=כנ
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und alles ist. Das war das Thema wo wir zwei hatten, da ist wieder voll die normale 
Logik, und die Vervollkommnung ist, dass Du alles um 180° drehst. 

Das heißt, jetzt mache ich meinen Jan wieder: 

Die einzige Freiheit die Du zur Zeit hast, das Du ganz tief in Deinem Inneren 
erkennst, dass Du wenn Du Dich beobachtest, erkennst das Du überhaupt keine 
Freiheit hast. Du kannst Dir nicht raussuchen was Du denkst, Du kannst Dir nicht 

raussuchen wie Du diskutierst, welche Menschen Du träumst. 

 
In Almena habe ich immer früher gesagt, in dem Moment wo Du wach wirst, das 
heißt in dem MOM-END wo sich eine IN<formation in Dir einschaltet - ich bin wach - 
weißt Du noch nicht einmal ob es hell oder dunkel ist wenn Du die Augen aufmachst. 

Wenn Du das jetzt aber genau analysierst, da wird ein ganz bestimmtes Ding wach, 
das nennst Du "ich", das ist Dein blaues ich. Und jetzt denke an meine „30 
Gegenstände“, das Speisekartenbeispiel. Das sind einige von wenigen Beispielen 
von mir, wo Du selber Dir mit 100%iger Sicherheit bewusst machen kannst, das es 
in Dir denkt. 

Als träumender Geist kannst Du Dir nicht raussuchen was Du träumst. Egal was 
Du denkst, was Du machst, was Du tust, was Du erlebst in Dir - Du bist gezwungen 
Dir das anzuschauen ob Du willst oder nicht. Klingt jetzt so negativ, demütigend, 

aber so negativ und demütigend das jetzt ist, entsteht im selben Moment die 
wirkliche große Erkenntnis: Dann bin ich ja an nichts Schuld. 

 

Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. Er macht es, aber er ist nicht Schuld an dem 
was er schreibt. Ein Pinsel malt ein Bild. Ein träumender Geist träumt, egal was er 
träumt, alles was gedacht wird ist ein da-sein-müssen. 

Jetzt frage ich Dich, warum ärgerst Du Dich ständig über Sachen die gar nicht 
existieren würden, wenn Du sie nicht so denkst wie Du sie Dir denkst. 

Das Du das beobachtest und erkennst das nicht die Reizauslöser, die Sachen die Du 
Dir ausdenkst Schuld daran sind, das Du so oder so darauf reagierst. 

Ähnliche Sachen gibt es in der Philosophie, aber immer wieder mit demselben 
Problem, das die nicht ums verrecken wollen, keiner Deiner Figuren will ums 
verrecken wollen loslassen, im tiefsten inneren von dem Glauben das unabhängig 
von Dir da außen eine Welt ist, auch wenn Du nicht dran denkst. Bruch des 1. und 
des 2. Gebots, erwähne ich immer wieder: Mach Dir kein Bild von Dir selbst. Ohne 
hebräisch, ohne was. Sobald Du an Dich denkst, und Du glaubst das das Ding auch 
dann existiert, wenn Du nicht dran denkst, und das es Dich ohne dieses Ding nicht 
gibt, das ja nur dann da ist, wenn Du es denkst. Du bist immer da.  
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Sind doch ganz einfache deutsche Sätze, wo ich sage HOLOFEELING kann jeder 13-
jährige Geist sofort verstehen, und das Wissen jetzt hier: "Ich muss die 
Ohrenbarungen studieren", darum geht's überhaupt nicht. Der erste Sinn der 
Ohrenbarungen sind diese einfachen Sätze. Da musst Du nichts studieren, das ist 
offensichtlich, aber nur für einen Geist. Und wenn ich ein solches Ding höre, er 
übrigens hier, der Cem, den wir uns ausdenken ist ein Programm. Und wenn Du Geist 
mit dem Programm läufst, wenn man das liest, ist er freigesprochen, weil er erklärt 
das dann, er relativiert das ja dann: 

 

 

  Eintrag JCH, 06:45 

 

HOLOFEELING "E²R-KL-EHRT" Dir < nicht Tier(?) >... 

was AIN BEWUSST-E²S "ICH BIN"(!... ?) IST:      

AL < LE~S "GLe~ich~zeit > IG"(!), d.h. "UPsolut NJCHTS"! 

 

Übrigens, ganz nebenbei: Wenn ich die Einträge mache, als Udo, ich achte nicht auf 
die Uhrzeit, wenn mir was einfällt, ich stell bloß jedes mal danach fest, das es danach  
perfekt passt. 
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E²R-KL: Der Erwachte ist Alles. KL lk = Alles 

EHRT: Die Energie (E) ist die Quintessenz (H) im Kopf (R) und das ist der Spiegel (j) 
oder der IMME(E)R DA-SAI-ENDE (t) 

was AIN BEWUSST-E²S "ICH BIN"(!... ?) IST: 

Es ist Gott (AL), es ist Nichts, es ist LE~S Auseinandergeschmissene Raumzeit, Wellen 
(GL) von ich in der Zeit, GLe~ich~zeit im göttlichen Geist (IG) 

AL und göttlicher Geist, und in dem göttlichen Geist spielt sich diese Gleichzeitigkeit 
ab. 

Wenn Du vorm Bücherregal stehst sind alle Jahrhunderte: Mittelalterfilme, 
Neandertalerfilme, Science fiction-Filme... im Bücherregal sind alle gleichzeitig da. 
Und ich betone nochmal, der vorm Bücheregal steht, den JCH, wenn Du den fragst: 
"Weißt Du das alles?", und ich reduziere, ich sage das ist nicht das Bücherregal, 
sondern in dem Kopf von UP sind unendlich viele Bibliotheken und jede dieser 
unendlich vielen Bibliotheken sind unendlich viele Bücherregale und in jedem dieser 
unendlich vielen Bücherregale sind unendlich viele Bücher. Unendlich, unendlich, 
unendlich. Dein Problem: Was ist unendlich? Unendlich ist nichts. Und wenn Du 
mJCH jetzt fragst: Weißt Du alles? JCH, nicht den Udo, dann sage JCH "JA". Mehr ist 
in MJR nicht. Es ist ein Riesen Chet. 

Wenn ich jetzt zu dir sage: "Kennst Du Bayreuth?" Dann sagst Du auch "Ja". Aber 
dann bist Du schon ein Lügner, weil Du zwar Bayreuth kennst, aber von Bayreuth 
eigentlich nichts kennst. Ein bisschen. Was ich ausdrücken will damit: Das heißt Du 
kannst auch "Ja" sagen, Du hast eine Vorstellung. Wenn Du jetzt den Udo fragst: 
Kennst Du Deine Küche? Deine momentane Küche ist wieder so eine Sache. Welche 
Küche? Wenn ich die Zeit aufspanne, meine Küche in meinem Elternhaus, meine 
Küche in meiner ersten Wohnung, in meiner zweiten Wohnung in Ellingen, jetzt in 
Weißenburg? Küche ist ein Überbegriff. Meine Küche, Deine Küche, selbst wenn Du 
an Deine Küche denkst kann ich schon sagen: Du hast schon mehrere Küchen 
gehabt, so wie Du mehrere Körper Dir ausdenkst, wo Du sagst: Das war ich oder Die 
hatte ich. Was ist, ist immer jetzt. Und alles ist gleichzeitig im Hintergrund. Und 
wenn Du mich jetzt fragst, kennst Du Deine Küche, weißt Du was da drin ist? - und 
ich sage "Ja", bin ich ein Lügner. Weil ich so viele Türchen aufmachen kann und Zeug 
wo ich überhaupt keine Ahnung habe was da alles da ist. Ich müsste bloß in der 
Marion ihren "Aldi" reingehen. Ich bin schon seit Ewigkeiten nicht mehr in dem 
hinteren Zimmer gewesen, in unserer Schrankwand drin gewesen, weil ich krieg 
einen Schweißausbruch. Ich hab Luxusprobleme. Und jetzt habe ich, ich merke mit 
dem Udo-Programm: Ich leide weil immer zu viel da ist. Ich rede jetzt nur von 
kochen, von Gewürzen oder sonst was. Dann sage ich mir: Bist Du denn total blöd 
hier, Du fühlst Dich Scheiße, weil immer zuviel da ist. Ich rede nur von kochen, von 
Gewürze, von sonst was. Da würden sich alle anderen 10 Finger danach abschlecken. 
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Aber es ist halt einfach der Charakter, das Leben das ich leben muss. Da ist kein 
Großkotz oder irgendwas, da mache ich mich auch nicht besser. Ich weiß was ist. 

Jetzt habe ich "IG": 

 

In Bezug auf das AL < LE~S "GLe~ich~zeit > IG. 

IG = 13, kann man auch GI machen, der Geist Gottes. 

Ist ein intellektueller Geist, und es ist immer ein limitiert logischer Verstand mit 
Kaufmannsdenken. Will ich / will ich nicht. Stimmt oder stimmt? 

Das ist dieses Kaufmanns-DeN~KeN. Und drum ist hier dieses IG. 

 

AIN BEWUSST-E²R "GE²IST" ist MANN "E²R-ST <"DA=N+~-N">... 

WE²NN AIN-E²N SAIN-E² SELBST <aus~gedachte (peri~phere) "W~ELT"(!)> 

"IN SJCH SELBST"(!), d.h. "IM UPsolut-E²N MIT-EL-PUNKT"(!)... 

 

<voll~KOM~MeN "UN~be~rührt"(d.h. +~-= θ!) lässt>... 
 

...E²R muss "IM-ME²R (BEWUSST) MIT MJR/мир LE²-BeN"... 

https://www.youtube.com/clip/UgkxynJVhLCOEN-TBatOz8ssLuNGTi5mXaBf 

 
E²R  E² ist der rote Kopf 

GE² Der Geist als Gimel 3-40-30 G-ML ist die Einsteinformel E² = mc4 und da steht 
immer E². Das ist diese Energie, die 200g rote Knete, die ständig in eine andere Form 
umgewandelt wird, sich dabei nie verändert, weil diese rote Knete nichts ist. 

Denk an dieses rote, englisch red  Der Kopf R,  ED de 70-4 = Zeuge, BI<S Ewigkeit 
REDUP kommt dann noch. Der rote UP engelisch gelesen ist RED UP. 

Jetzt wenn ich das D rot schreibe und setze für ED 70-4 heißt es: Der Kopf ist die 
Quelle die geschlossen ist und  ED de 70-4 = Zeuge, BI<S Ewigkeit. 

Das ist der im Hintergrund, der sich aufmacht. Das ist das peri~phere. 

Die peri - um mich herum ist phere. PH = Hier  ist ERE 

W~ELT = Doppelt aufgespanntes Brandopfer 

Und dieses WE²NN, jetzt habe ich hier, ist immer +~-= θ 

https://www.youtube.com/clip/UgkxynJVhLCOEN-TBatOz8ssLuNGTi5mXaBf
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Und ich mache hier eine Neun, ein griechisches Zeichen θ  (Theta), weil da siehst Du 
jetzt, das ist der Spiegel, und da hast Du jetzt hier die Nullinie - mit einem Oben und 
einem Unten. 

Übrigens wenn wir das U machen, hochinteressant. U rot gelesen ist ja verbunden, 
das Meer Myhla , und wenn das Unten, das verbundene was rausklappt kriegst Du 
oben eine Existenz. Und dann hast Du jetzt das kreisen mit der Nullinie 

Vorm Spiegel, hinterm Spiegel. Du wirst merken, jedes Wort, selbst die Zeichen 
kann ich Dir erklären. 

...E²R muss "IM-ME²R (BEWUSST) MIT MJR/мир LE²-BeN"... 

мир = Frieden / PRI-EDEN 

Das LE²  ist das Licht des E², das ist die Lampe im Projektor. 

Und das ist im absoluten SAIN. BEWUSST-SEIN ist nicht existierend. 

 

BD 5016 - WEG ZUR VOLLENDUNG .... GOTTESKINDSCHAFT .... 
https://www.youtube.com/clip/UgkxynJVhLCOEN-TBatOz8ssLuNGTi5mXaBf 
 
Leid und Trübsal muss er in Ergebung als meine Sendung hinnehmen. Sein Glaube 
muss tief und unerschütterlich sein, und sein Wille muss sich jederzeit unter den 
meinen beugen. Er muss immer mit mir leben und mich selbst in sich wirken lassen. 
Er muss sich als mein Kind fühlen schon auf Erden, und mich lieben aus ganzem 
Herzen. Dann lebt er auch gänzlich meinem Willen gemäß und scheidet als rechtes 
Gotteskind von dieser Erde. 

Von diesem erweckten (ER re 70-200) Wissen (DE ed 4-70), wenn Du mir Dein 
jetziges Leben, Dein erwecktes Wissen / Programm gibst, kriegst Du ein vollkommen 
neues. Ich beginne hier, pass auf - das ist ja ein Clip – wir hören nochmal: 

Leid und Trübsal muss er in Ergebung als meine Sendung hinnehmen 

E²R-GE²<B-U~N-G. 

Sein Glaube muss tief  

Myhla, Abyssus (lat.: Abgrund, die Unermeßlichkeit). Du musst hinabsteigen, Dich 
hinabsenken, das senken, wir kommen in die Senke und die Senkrechte, die 
Transversale- müssten wir uns die Etymologie anschauen. 

und unerschütterlich sein und sein Wille muss sich jederzeit unter den meinen 
beugen. 

In je-der Zeit. JE² = Gott ist E². der generiert (DR) Zeit. 

Und Du musst Dich in der Zeit beugen. 

https://www.youtube.com/clip/UgkxynJVhLCOEN-TBatOz8ssLuNGTi5mXaBf
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Das ist aber nicht der Sinus, drum heißt es hier: 

Er muss immer mit mir leben 

E²R muss IM ME(E)R mit MJR Le-BeN (zum SOHN hin) sein. 

und mich selbst in sich wirken lassen. Er muss sich als mein Kind fühlen schon auf 
Erden, und mich lieben aus ganzem Herzen. Dann lebt er auch gänzlich meinem 
Willen gemäß 

M-einen = Gestaltwerdung musst Du einen. 

Wir können auch das M rot machen, dann ist es das IMMERSEIENDE MEER, das End-
Mem des Einen. 

und scheidet als rechtes Gotteskind von dieser Erde. 

 

Das ist dieses Video, und schau mal was jetzt kommt: 
152s ist kurz vor dem, was Du gerade gehört hast. Schau mal wie das beginnt: 

Beachte: START-PUNKT des CLIPS = 152s = 

https://www.youtube.com/watch?v=gCiu9lAa4S0&t=152s! 

Die Welt muss ihn völlig unberührt lassen. 

Das ist genau der Satz vorher. 

voll~KOM~MeN  VOLL - KOM (com) = Zusammengeschmissen + MeN 

Zusammengeschmissenes MN  das ist das Manna, das dich am Leben erhält, das 
MaN Nm 40-50, das H-IM-M-EL<S>B-ROT. So übersetzt das Luther. 

 

Von was sollen wir leben, wenn wir Ägypten verlassen? MiZRaIM. 

Das Wort Ägypten schreibt sich M-ZR-IM My-ru-m, das heißt: Von der Formwerdung 
des Meeres 

 

https://www.youtube.com/watch?v=gCiu9lAa4S0&t=152s
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מצרימ
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Wobei MZR rum 40-90-200 für sich allein heißt auch hier: Eine Fläche in Feldern 
einteilen, Puzzlestücke, wo Du sagst: Das gehört mir, das ist gut, das gehört dem, das 
gehört dem. Das sind die Felder, eine Fläche in Felder einteilen. Das heißt vom Form 
werden, müssen wir Unterschiede machen. Oben, unten, rechts, links. Schwarz, 
weiß. Das ist Mizraim, die Welt. 

Und jetzt sage JCH: Komm mit mir, wir gehen raus aus dieser Welt der Unterschiede, 
wir machen zuerst einmal alles eins. "Ja, von was sollen wir dann leben?" Diese 
Geschichte habe ich in Almena so oft erzählt. Ja, von MaN MN - einer 
gestaltgewordenen Existenz,  Le-BeN ist eine auseinandergeschmissene Polarität. 
Das macht Dich lebendig. Das sind die Gedankenwellen. 

Und jetzt haben wir hier ein paar Sachen, die 152, lass Dich da mal überraschen: 

Uwma  1-40-6-90 

 

Der kleine Gott, das JH hinten ist hier blau geschrieben. Das habe ich hier Rot 
gemacht, das ist ja JH. 

Das(א)Erschaffen der(מ) Zeit ( ו) bindet die (צ)Befreiung des kleinen (י) Gottes. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מצר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אמוצ
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weil Du bist JH - Jahwe. 

 

Ich sage immer wieder, wenn Dich etwas aufwühlt, das ist das was Du fühlst. Fühlen 
und wühlen. Du wühlst was in Dir auf und das fühlst Du. Interessant ist das das 
„Motion“, die Bewegung - da steckt der Motor drin. 

 

Und das ist ganz einfach zuerst einmal das hier: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Pleuelgeige 

 

Ich kann das natürlich umdrehen, das ich das oben drehen lasse, 
siehst Du das, aber es ist unten eigentlich nur ein auf und ab. 

Die Physik wird hier…, jedes Wort ist Selbstbeschreibend. 

GoTT S-EIN S. 148 

 
Da kommt jetzt viel die 152, hier z.B. kann ich sagen, der MENSCH, die rote 100 ist 
der SOHN (BN nb 50-2). 

 

Ich kann natürlich auch was ich jetzt hier geschrieben habe, 152 - eine affine (100) 
existierende (50) Polarität (2). Wobei die Polarität  POaL-ARI- Das tun, das 
machen, das handeln eines ARI, eines Löwen. 

Dann heißt es auch noch: Versammelt euch! 

Wir haben das Thema gehabt A-SoF: ASP Psa 1-60-80 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Pleuelgeige
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אספ
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Schau mal hinten, drum heißt es hier korrekt übersetzt: Versammelt euch, weil ASP 
1-60-80 heißt sammeln. Der Schöpfer (A) ist das Bewusstsein (S) in der Weisheit (P). 
Schau hinten, wenn wir das a so machen haben wir wieder den UP /PU = 86 stehen. 

Und es heißt auch noch: 

 

Nochmal: Das ewige Hier und Jetzt, es ist 100%ig sicher: Alles was passiert, passiert 
heute. Es wird morgen nichts passieren. Du kannst jetzt denken, das Du morgen 
dieses oder jenes tust, und Du kannst Dir denken, was Du gestern getan hast. Aber 
wenn Du denkst, denkst Du heute. Und jetzt interessant, wenn Du Heute als einen 
Tag aufspannst, der rote Tag: Hell und Dunkel - es war finster, jetzt ist es hell. Alles 
was Du denkst, denkst Du jetzt. 

 
Und jetzt wird's ein bisschen heftig: 

"9:25" symb. "RAI : √25"(= 5+~-5) = "J : H+W-H"!)    

Die 9 steht ja für den Spiegel, die √25, da steht eigentlich schon JHWH. 

"ROT-E² <MUT> ZE²" <MÜT~ZE(90-1)>! 

Rot, wissen wir, das rote E² spannt hier Tote auf  TOT; 

MUT: Gestaltgewordene aufgespannte Spiegelungen/Erscheinungen 

Und ZE² habe ich jetzt absichtlich die Geburt von E² erzeugt praktisch Tote MUT> 
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ZE², das heißt herausgehen: 

 
ZE au 90-1  Das habe ich jetzt extra mit Aleph gemacht. 

Dreck: Eine Generation in einem Eck. 

Kot: heißt als 20-70-400 „wie Zeitpunkte.“    Puff-puff-puff-puff. Das sind die Ecken. 

 

HEUTE² <gibts~keinen~"FICK"(?)> 

 

reiben: Das ben habe ich jetzt violett gemacht, die polare Existenz +/- ist gleich. 

Und dann lasse ich eine polare Existenz das wir hier wissen, das eine Gedankenwelle 
immer nur eine Selektion ist. 

affektischer:  Affe, KT = Eine Gruppe bilden, die Gestalt annimmt und die Du in mir 
erweckst (ER), 

Affekte sind praktisch Sekten.  Ecken 

Reduplikationsabbildungen: Der rote UP, sehr interessant: 

ED de 70-4 = Zeuge, BI<S Ewigkeit, in dem Kopf des UP's ist im Kind (B-ILD) die -
ungen machen wir jetzt rot: Verbunden seiender Geist ist E²N - das sind WIR zwei. 

Ist geil, ne? 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עד
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Kommst "Du" mit oder nicht? 

Kommst "Du", kommst "Du", kommst "Du" mit? 

... 

RUP MJCH AN wenn "Du“ HeIM <MÖCH~TEST>: 

 <Kommst >"Du" mit?“ 

 

ROTE MÜTZE RAPHI - HEUTE (prod. by Achtabahn x KEZA) 
https://www.youtube.com/watch?v=HILokikj4GQ 

https://genius.com/Rote-mutze-raphi-heute-lyrics 

 

Kommst du mit oder nicht? 
Kommst du, kommst du, kommst du mit? (Hehe, mh) 

Heute geb' ich kein'n Fick 
Gib mir lieber 'nen Drink 

Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ 
 

Wieder unterwegs, verdräng' die Sorgen und Probleme 
Auf der Suche nach mir selbst, zu viele Ratten und Hyänen, egal 

Weiß, was ich mach' nicht gut ist 
Will meine Eltern nicht enttäuschen, aber trotzdem tu' ich's 

Notеn am Arsch, schwör', wie ich Mathe hasse 
Brokе as fuck, rauche viel zu viel Haze 

Will raus aus dem Kaff, aber wie soll ich's machen? 
Ohne Cent in der Tasche 

Rauche 'ne Kippe nach der ander'n (Kiff, kiff) 
Geld nur Tabak am verballer'n (Ja, ja) 

Muss mich ändern, Leben ist hart man (Ah, ah) 
Und so geht das jeden Tag 

 
Hör so viele Worte, aber keines davon trägt Gewicht 

Fake Friends überall, wer is' real? Wer führt mich hinters Licht? (Ah) 
Dreh' durch und glaub', dass mein Kopf bald zerbricht 

A-Aber (Ah, ah, ah) 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=HILokikj4GQ
https://genius.com/Rote-mutze-raphi-heute-lyrics
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Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 
Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 

Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ (Mit) 
Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 

Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 
Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ 
 

Wir chill'n zu zweit, hören Deutschrap und paffen 'nen Jibbit (Ja) 
Danach mit den Jungs und den Mädels ein'n kippen (Yeah, yeah) 

Ich tanz' auf den Beat bis ich wieder umknicke (Ah) 
Doch weiter geht's, gib mir 'ne Mische 

Eskalier' so, Amnesie 
Voll in Trance, seh'n ihn an und flieg 

Hoffe, das endet nie 
Weiß, die Gedanken von gestern, die kommen am Morgen 

 
Hör so viele Worte, aber keines davon trägt Gewicht 

Fake Friends überall, wer is' real? Wer führt mich hinters Licht? (Ah) 
Dreh' durch (Drehe durch) 

Und glaub', dass mein Kopf bald zerbricht (Bald zerbricht) 
A-Aber (-ber) 

 
Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 

Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 
Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ (Mit) 
Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 

Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 
Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ 
Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 

Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 
Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ (Mit) 
Heute geb' ich kein'n Fick (Woh) 
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Gib mir lieber 'nen Drink (Ah) 
Heute geb' ich kein'n 
Gib mir lieber ein'n 

Ruf mich an: „Kommst du mit?“ 
 

Kommst du mit, kommst du mit, kommst du mit? 
Kommst du mit, kommst du mit oder nicht? 

Kommst du mit oder nicht? 
Hey, kommst du mit? 

 

Jeder dieser Sätze wenn Du mit HOLOFEELING anschaust, wirst Du feststellen es 
passiert was ganz anderes in Deinem Kopf. Komplett anders. 

Und das wiederum, und wir bleiben mal bei den Affen, bei dem Affekt, das das erste 
ist, der Affe selber. Wir springen hier mal rein: ruwy 10-6-90-200: 

 
Ist euch schon mal aufgefallen, das in dem Wort Schöpfer - das wir in der Schöpfung 
oder dem Schöpfer, da steht OFF, weil P und F ist dasselbe. Wir haben ein Kreisen 
mit zwei Pünktchen drüber (Ö) und das ist ein Wissen (P) das zu einer Facette (F) 
wird und das erweckst Du (ER) . Das OPF ist OFF oder AFF, weil wir wissen das O 
können wir, wenn wir ein Aleph setzen, kann man individuell setzen, da steht schon 
OFF. Jetzt müsste ich hier in einem guten Englisch-Wörterbuch aufschlagen was OFF 
in englischen alles bedeutet. 

https://de.pons.com/%C3%BCbersetzung/englisch-deutsch/off 

OFF heißt zuerst einmal "Aus". Es ist wie mit 'weg'. Wenn ich mir was ausdenke, ist 
es ja nicht aus, es ist OFF, es ist ja dann da. Eine geöffnete Schöpfung. Es ist ein Stück 
weg von mir, weil ich es mir ja vorstelle. Aber eigentlich wenn es aus ist, OFF, müssen 
wir das rot machen, das sind die zwei Facetten +5, -5 wieder im Nichts in dem 
Kreisen, denke wieder an die Neun, wo ich Dir gerade gesagt habe. 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יוצר
https://de.pons.com/übersetzung/englisch-deutsch/off
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Egal was Du sagst, Du musst Dir bewusst machen, einfach schauen, z.B. beim Wort 
definierst Du das positiv oder negativ? Schön oder hässlich? 

Und dann dreh's, die andere Seite ist genauso richtig. Bei manchen Sachen 
leuchtet's Dir ein, bei anderen habe ich schon oft gesagt: Sonnenschein und Regen, 

frag einen Bauern, wie sieht's aus mit Krieg und Frieden? 

Zerstören  Shiva, SCHI = ein Geschenk ist VA, eine doppelt aufgespannte 
Schöpfung. Die bleibt aber nicht lange da. 

Urheber: Eber ist der yrbe, der Hebräer; Aus dem jenseits kommend. 

Da ist das E als i vokalisiert, weil E² ist Gott. Merkt ihr, diese Beweglichkeit im Kopf 
kriegst Du mit der Vatersprache. Das plötzlich dieselben Sachen was ganz was 
anderes werden. Aber jetzt pass auf, jetzt machen wir mal ein Feuerwerk. 

Wir schauen mal dieses AFF, APF, da haben wir ja nur die zwei Möglichkeiten was das 
bedeutet: Ppa 1-80-80 

 

Umgeben, umfangen, umhüllen, einhüllen. 

Wir kommen aus dem Kontext überhaupt nicht raus. Wir haben jetzt z.B. die 
Möglichkeit, das muss nicht unbedingt auftauchen, wenn wir das machen, das EPP 
70-80-80, das gibt's übrigens dann trotzdem. Aber in einem anderen Kontext. 

 

 

Was ich jetzt euch zeigen will, da müssen jetzt ganz kurz da rein: 

https://holofeeling.online/gematrie-explorer-woerterbuecher/ 

 

Und zwar haben wir zuerst einmal den hier: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עברי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפפ
https://holofeeling.online/gematrie-explorer-woerterbuecher/


Seite 651 von 1111 

 

Schau, wenn Du das jetzt hast, ludi magnifice apparateque facti: ludi heißt "das 
spielen" des Magiers. ist immer facti, was die hier übersetzen mit „erstellt werden“, 
das ist das was Du letztendlich machst. Das ist ein großes Spiel. 

apparatio: die Beschaffung  Aff - ung, ein Dienender, denke was wir gerade 
vorher gelesen haben. 

Die Zubereitung, Beschaffung, Sichtbarwerden.  Wie war das nochmal? 

 

Um den Geist E², um den SOHN herum. 

 

bar: Wissen wir, rb ist das Äußere. BAR  Zwei in Eins berechnet. 

Wenn wir hier die lat. Sachen noch mit betrachten: circulo (lat. Kreis) 

Du kommst aus dem Kontext nicht raus. Jede Kleinigkeit hier, Du kommst niemals 
aus dem Kontext raus. Ist schon interessant, wenn man bedenkt, das das ganze 
Zeug rein zufällig aus unartikulierten Tierlauten entstanden ist. 
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Wenn ich immer sage: Ich beweise Dir mit einer 100%ig - und keiner nimmt das 
Wort 100% so perfekt wie ich es sage - mit einer 100%igen Sicherheit, und alle 
Menschen die Du Dir ausdenkst sind Spiegelbilder von Dir selber. 

(Reto:) Diesen Satz will ich noch übersetzt haben, weil da der Reto drin ist: 

 

videam:  Video (lat. sehen) - aber was Du siehst ist immer AM (Ma ER~SCH-
Affen~E Gestaltwerdung) 

 

Das wollte ich jetzt hier, und zwar den ARI (app-ARI-tio) 

Das ist die Erscheinung Christi. Der Erweckte der alles in sich selber löst / loslöst / 
losmacht. (salvatoris = Erlöser). Und der ein öffentlicher Diener ist. Ich bin da um 
euch zu dienen, nicht um den Chef zu spielen. Ich sage immer wieder: Ich bin ein 
Gedanke, den Du Dir jetzt denkst und was ich Dir erkläre ist Dein ureigenstes Wissen 
von dem Du noch nichts weißt. 

Und alles was der Udo Dir erzählt, wenn Du jetzt träumst, egal was irgendeine Figur 
in Deinem Traum sagt, wo Du nachäffst, oder nicht nachäffst, als nachäffender Affe, 
ist aus Deinem Wissen. Es ist aus Deinem Intellekt, aus dem Programm in Deinem 
Arbeitsspeicher. Die Problematik besteht darin, das Du selektierst, das die große 
Masse Dich einfach nicht interessiert. 

Und das ist jetzt ein Akt von Rei-fe. Spiegel (RAI) etwas Hier (FE = PE =PH), nämlich 
das was für Dich von Inter-esse ist. Das ist Dein inneres Sein. Und jetzt wissen wir, 
die Vielfalt des Essens, wenn wir das hebraisieren als ESCHH hse 70-300-5 ist es 
Dein Tun, machen, handeln. 

In Dir ist nur das drin was Du selber denkst. Und wenn Du aus einem Wort Dir was 
denkst, nur eine Einseitigkeit, ein Wort ist wie eine Tasse mit unendlich vielen 
Perspektiven. Dann wirst Du nur diese Perspektive zu s-ehen bekommen.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=עשה
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Und jetzt ist es: Das was Du siehst, Du viele Sachen eins -EHE- werden willst, und 
viele Sachen willst Du nicht, das EWE. 

Und jetzt ist in dem Wort s-ehe-n, habe ich in den letzten Selbstgespräche schon 
gesagt: Etymologisch kommt ja das Wort Ehe von ewe, die Ewigkeit, das ist die 
chymische Hochzeit. 

 

https://www.dwds.de/wb/Ehe 

Das ist schon eine Eigenart, wenn wir das hebraisieren, diese Ehe, muss Dir eins klar 
sein, wir können jetzt zwei Es machen, E-1 und E-2, diese Energie können wir JCH 
und ICH nennen, und die sind in der Quintessenz. Das ist die Energie, die sich in zwei 
spaltet. In JCH und ICH ist eigentlich eine Energie. 

Und wir können jetzt aber folgendes machen, das wir das E vorne und hinten als 'He' 
lesen, wir hören bloß das 'e'. Dann haben wir He und in der Mitte ist die 
Quintessenz. Die Quintessenz widerum können wir als W setzen. Die Quintessenz ist 
der Punkt in dem W. Und drum ist die Ehe: die gesetzliche Verbindung von Mann 
und Frau. Wir wissen der Mann ist rkz - der Denker und die Frau ist hbqn  /  bqn 

ein unterirdischer Gang, auch Loch, Lebensfrische. 

Wenn ich weiß, das diese Verbindung, die Ehe ist - Ewe, dann habe ich  
S (Seker)-EHE-N. S, N - und in der Mitte ist die Ehe, Ewe, die Ewigkeit, die 
Quintessenz. Das ist das denken das Du brauchst, das egal was in Dir auftaucht, Du 
Dir das so hindrehst, und es geht mit der Vatersprache - Du kommst nie aus dem 
Kontext heraus. 

Da haben wir jetzt: Gesetz, Recht, göttliches Gebot 

Ewig, E<W>IG, da haben wir den göttlichen Geist, diese Energie (E) die aufgespannt 
(W) wird, das ist E² ist der göttliche Geist (IG). 

Das ist das Spiel, mal als erstes, die chymische Hochzeit. 

Jetzt machen wir OFF/ OPP 

 

https://www.dwds.de/wb/Ehe
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Und jetzt wird es schon interessant, weil wir ja wissen, das diese Ecken aus dem STR 
rto = GeHeIM<NIS, das ist GE², der Geist der E² ist HIM. NIS oyn 50-60-10 = 
Fliehkraft, das fliehende. Das nach außen strebende. Das was Du in der Peripherie 
kriegst. 

Jetzt könnte ich wieder die Sache nennen, wo ich so oft erzählt habe mit dem 
Stecken, wo man einen Faden durchführen mit einem Gewicht. Das ist die Physik. 
Wenn wir einen Faden ganz abstrakt denken, Du musst Grundlagen der Physik 
haben. 

Wenn ich mir jetzt ein Rohr denke und führe einen Faden durch und mache ein 
Gewicht dran, und aus irgend einem Grund fängt es an sich zu bewegen. Dann ist 
dieses Gewicht und die Fadenlänge und die Geschwindigkeit abhängig davon mit wie 
viel Kraft das NIS - Existenz einer intellektuellen Raumzeit, wie das nach außen fliegt. 
Das heißt ich muss jetzt die Fliehkraft, die ich berechnen kann, Umdrehungszahl, 
Abstand und Gewicht das sich bewegt mit einer gewissen Geschwindigkeit, erzeugt 
eine Fliehkraft, und wenn ich jetzt genau dasselbe Gewicht unten dran hänge, wenn 
sich das dreht, bleibt das in einem Ruhezustand. Das ist jetzt symmetrisch. Wenn ich 
jetzt das Gewicht da unten größer mache, wird zwangsläufig dieses Gewicht nach 
innen gezogen, und da passiert rein physikalisch in unserer Logik, in der Matrix 
folgendes, das das Ding sich schneller drehen wird. Bis diese Fliehkraft exakt wieder 
dem Gewicht entspricht. 

Das ist die Einsteinformel. Jetzt mache ich das noch größer, es wird noch mehr nach 
innen gezogen, bewegt sich noch schneller, und der Witz ist, in dem Moment, wo ich 
eine unendlich große Masse da unten dran hänge, ist er genau in der Mitte und 
bewegt sich gar nicht mehr. Das passiert bei Lichtgeschwindigkeit. Weil bei 
Lichtgeschwindigkeit fällt alles in einem Punkt zusammen, die Geschwindigkeit ist 
nicht unendlich, sondern nichts. Aber unendlich und nichts ist dasselbe. Denke an 
den absoluten Nullpunkt. 

Wenn sich was mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, bewegt es sich gar nicht mehr. Das 
beweist die Einsteinformel. Das ich alles gleich lasse: jeder Physiker, der Physik 
studiert hat, der jetzt dasitzt, der kann nur nicken. 

Und die Einsteinformel beweist, das von außen niemals irgendein Lichtstrahl oder 
Schallwellen in dich reinfliegen können. Du bist ein träumender Geist, es passiert 
transversal. Das führt Dich jetzt zu dem Wort senken / senkrecht. 

https://www.dwds.de/wb/senkrecht 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=סתר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ניס
https://www.dwds.de/wb/senkrecht
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Sinus, wissen wir, das lat. Wort sinus heißt ja vorher und nachher. 

Unsere Ausgangsbasis ist das Wort "Geheimnis" Ge-HeIM ist NIS: 

 

HeIM-L<ich-k-eit: Das HIM, das Meer ist das Licht (L) des Ich's, das wird WIE~ 
buchstabiert  (K-AIT tya-k 20-1-10-400), darum ist das auch ein Versteck. 
Aber dasselbe Wort blau gelesen heißt IM, - das ist das Meer - Widerspruch stehen 

W-I-DeR-Sprüche: Doppelt aufgespannter Intellekt generiert eigentlich durch 
Sprüche SP = Schwellen. Und diese Sprüche, den RUCH blau gelesen: rational 
aufgespannte Kollektion, und das sind die Chet's. 

Das heißt zuerst einmal die vier Weltgegenden. 

Normal meint man O, W, N, S. Nein, das sind die vier Ecken im Tetraederspiegel. Das 
sind GeG-Enden. Ausgedachte Ecken. 

Aber das NIS - da ist das Fundament. Das F-unda ist etwas überlegen und Lügen 
verbreiten. Das zunichtemachen, wenn Du Dich hinabsenkst in die Tiefe von Dir 
selber, machst Du alles was an der Oberfläche ist, geht kaputt. 

Kaputt - das geht zurück in den Kopf / caput. Jetzt kommt die andere Seite. Wenn in 
deinem caput was kaputt geht. Zer-bricht ZER = Geburt einer Berechnung ist ja eine 
Zur-Form-Werdung. Bricht BRI yrb 2-200-10 = Heil. Das sind heile Ecken. 

ICH-T: ICH-Spiegelungen. 

Das sind immer heile Ecken, das Problem ist, das Du bei jedem was Du denkst, 
immer alles andere drum herum weglässt. Meine Sache: Eine Küche ist ein 
Salzstreuer. Ich sage: Stimmt. Ein Kabel, ein Auto ist ein Kabelstecker. Stimmt. 

Bei HOLOFEELING, Du wirst nie hören das egal was einer behauptet, das ich sage das 
stimmt nicht was er sagt, oder der hat nicht recht. Der hat eine Richtung, einen 
Focuspunkt, und ich sage jetzt das Zimmer ist eine Weinflasche. Z-IM-ME²R, die 
Geburt im Meer, ist alles was auftaucht. Nicht irgendeine bestimmte Welle. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אית
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ברי
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Und das ist Selbst-Entheiligung. 

Und das einzige was JCH fordere, das Dir das jeden Moment bewusst ist, das egal 
was Du jetzt denkst, es ist eine Form von Dir selber. 

 
Das ich immer wieder sage, momentan in Deiner Logik hast Du eine klare Vorstellung 
was Du bist und was Du nicht bist. Das heißt: „Das bin ich“, das ist jetzt die 
primitivste Form von Wissen. Das bin ich, und alles andere, was ich mir ausdenke bin 
ich nicht. Ich denke mir das genauso aus wie alles andere. 

Oder wenn Du an Personen / Masken denkst. Denk Dich einmal als 20-jährigen, da 
haben wir schon wieder zwei Seiten. Jetzt denke Dich als 20-jährigen und denke an 
Deinen damals besten Freund oder Freundin. Du denkst Dich und Du denkst den 
anderen. Interessant ist, Du sollst ja nur Deine Logik beobachten, das Du sagst: Der 
Gedanke bin ich - gewesen natürlich, und der andere Gedanke bin ich nicht. Du 
denkst Dir jetzt den einen Gedanken wie den anderen. Ich habe aber gesagt es gibt 
zwei Seiten: Du denkst jetzt irgendwas, was Du glaubst in der Vergangenheit 
gewesen zu sein. Ist schon wieder eine Seite, außer Du bist meine Esther - wenn die 
sich nämlich als 20-jährige denkt, muss sie sich in die Zukunft denken. Das ist 
Genauigkeit. Immer zwei Seiten. Von wo aus schaust Du nach wohin? 

Bei der Aussage: Denk dich mal als 20-jährigen musst Du zwangsläufig Dir eine 
Vergangenheit vor-stellen. Hier und jetzt, in Dir auftauchen lassen. Wenn Du die 
Esther bist, in der JCH mJCH versteckt habe, denkst Du Dir das in die Zukunft. 

Es geht nur um das Spiel das Gleichgewicht zu halten. Aber es ändert nichts daran, 
das egal an was Du denkst, sich nicht das geringste an Dir selber verändert. 

Das Wort senkrecht kommt von sinken 

Die Senke, der Senker. Untergehen lassen, Jetzt haben wir den Ruch wieder. Merkst 
Du das? 

Das senkrechte ist das transversale. Versus, vertere - drehen. Weil wir nämlich dazu 
auch ein Gegenstück dazu machen können. Wenn wir da reingehen in das senkrecht. 
Dann kriegen wir nämlich das RE-CHT. Wenn Du in die Tiefe gehst kommen die 
Schrecken (tx 8-400) wieder zurück. Du wirst merken, da ist wirklich eine Physik 
dahinter. 

 
Charles Manson Epic Answer: 
https://www.youtube.com/watch?v=k9QXY80OxS0 

Nobody, I'm nobody, I'm a tramp, a bomb, a hobo, I'm a boxcar, a jug of wine, and a 
straight razor if you get too close to me. 

Alles, prinzipiell alles was ihr zu sehen bekommt ist unendliche Weisheit. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=חת
https://www.youtube.com/watch?v=k9QXY80OxS0
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Was jetzt natürlich heiß ist, das dieser Massenmörder, der eigentlich nie einen 
umgebracht hat. - siehe SG mit dem Interview im Gefängnis nach vielen Jahren. 

„Bereust Du was Charly?“ „Ja, das ich so blöd gewesen bin. Mein ganzes Leben so 
blöd gewesen bin.“ 

Jeder muss seine Rolle spielen. Der Udo genauso wie ein Jan, wie eine Ariane, wie 
ein Dieter Dämmrich. Und im Namen steht alles drin. Keiner kann sich die Rolle die 
Du träumst raussuchen. 

Und meine erste Botschaft ist: Du hast an Deiner Rolle überhaupt nichts zu 
verändern, weil sonst bist Du mit was nicht einverstanden. Du lernst in jedem 

Leben. Du darfst bloß nicht vergessen was Du bist. 

 
Drum sage ich: Du kannst Deine Rolle spielen, sobald Du weißt das ist ein Film, ein 
Video in Deinem Kopfkino.  Dann ist es doch gleichgültig ob Du einen 
Menschenfresser,  oder einen Heiligen oder einen Jesus spielst. Wenn Du weißt was 
Du bist, bist Du der Hamlet, der Mephisto, egal was. Ich sag immer, wir machen den 
Geist - das ist der Brad Pitt, das ist Geist. Und alle Rollen die dieser Geist, dieser Brad 
Pitt spielt- Geist ist ja nichts, muss Dir eins klar sein: 

Wenn Du hier Joe Black spielst, geile Rolle! 
https://www.youtube.com/watch?v=x9emhe7wrnc 

 
Wie sieht das aus wenn Du den Typen im Fight Club spielst? 
https://www.youtube.com/watch?v=QW9wNFpLYiY 

 
Oder Du bist Edward Norton, wenn Du dem Säure über die Hand schüttest, wenn 
man die Szenen kennt. https://www.youtube.com/watch?v=377hz8vg8X8 

 
Oder in Snatch der, der total auf blöd macht. 
https://youtu.be/FR2Cgdz1yPY?t=26 

 
Oder in 12 Monkeys den Verrückten. 
https://youtu.be/yrPrLZmbET4?t=50 

 
Meinst Du das der Brad Pitt während er eine Rolle spielt vergisst wer er ist? Das ist 
genau das was ich Dir jetzt vorwerfe. Du wirst doch wohl nicht glauben das Du der 
bist, an den Du jetzt denkst, wenn Du an Dich denkst. DU BIST JCH. DU bist der, der 
der sich das ausdenkt. Du denkst Dir aber alle anderen auch aus. Das bedeutet 
HOLOFEELING. Alles.  

https://www.youtube.com/watch?v=x9emhe7wrnc
https://www.youtube.com/watch?v=QW9wNFpLYiY
https://www.youtube.com/watch?v=377hz8vg8X8
https://youtu.be/FR2Cgdz1yPY?t=26
https://youtu.be/yrPrLZmbET4?t=50
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Eine Erdkugel, weißt DU das die Probleme der Menschheit, der Idioten, der 
nachäffenden Affen in Deiner Welt, egal wer es ist, bei HOLOFEELING geht es nicht 
darum, was richtig und verkehrt ist. Der ganze Klimawahnsinn. Das das gar nicht da 
wäre, wenn man Dir nicht erzählt hätte, das die Welt eine Kugel ist. Da außen 
existiert keine Kugel, wenn Du an keine Kugel denkst. Die ist Hier und Jetzt in Deinem 
Kopf wenn Du sie denkst. Alles taucht hier und jetzt aus Dir, aus dem Wissen auf, das 
Du in Dir verwirklichst. Übrigens die Aussagen sind 100%ig sicher, und sobald in Dir 
eine Figur auftaucht, die das nicht wahrhaben will, er ist sowieso freigesprochen, 
der sagt Dir wesentlich mehr über Dich selber, wie über sich aus. Es ist Deine Welt, 
die Du erschaffst. Das ist das was ist. Das ist das Geheimnis aller Religionen. Bis hin 
zur Weltreligion, das ist die Physik wo ich Dir sage, Deine Physikbücher, Deine 
physikalischen Formeln beweisen Dir arithmetisch das da außen gar keine Welt ist. 
Ein Lesch oder solche dummen Affen die nachäffen in ihrer Riesen Arroganz - Kannst 
Du's beschwören? Ich sage: Du wirst bis in alle Ewigkeit auf Dich einprügeln bis Du 
aufhörst Meineide zu schwören. Und dazu musst Du zuerst einmal begreifen das 
Deine angebliche momentane Meinung eine Anderung ist. Das ist die Meinung 
Deiner Lehrer, Deiner Erzieher und alle die Du nachäffst. 

Z.B. dieser ganze Genderwahn , ein riesengroßes Problem. Zuerst einmal bist Du ein 
Da-sein-müssen. Du kannst Dir nicht raussuchen was Du für ein Säugetier bist. Jetzt 
bleiben wir mal bei den Homo-sapiens. Du kannst Dir nicht raussuchen ob Du die 
Rolle eines Mannes oder einer Frau spielst. In Filmen geht das. Schauspieler können 
das, z.B. Charleys Tante. https://www.youtube.com/watch?v=Gg3fktNHQvA 

Du kannst Dir nicht raussuchen ob Du dunkelhäutig bist, blond, ob Du blaue, grüne 
Augen hast, gar nichts! Es ist ein Da-sein-müssen. 

Und Du kannst Dir z.B. auch nicht raussuchen ob Du schwul bist oder nicht schwul 
bist. Das ist keine Sünde, wenn Du so bist wie Du bist, ein Löwe kann nichts dafür 
wenn er Fleisch frisst, und ein Regenwurm kann nichts dafür das er nicht fliegen 
kann. Er wurde so ER-schaffen. Jeder Affe, jeder Charakter wurde von mir erschaffen. 

Und da gehört auch schwul oder lesbisch sein dazu. Und das zu verketzern, ich habe 
da angesprochen Alan Turing, Wittgenstein sind ja schwul gewesen. Zu einer Zeit in 
England, denken wir uns alles aus, habe ich aus das Buch heraus. Ich kann's nicht 
beschwören, ist eine Märchengeschichte die sehr lehrreich ist, wo Gefängnisstrafe 
drauf gestanden ist, wenn Du schwul bist. Und das war ja bei Alan Turing mit der 
Enigma-maschine, gibt's zwei schöne Filme, die das Thema aufmachen. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Alan_Turing#Filme_(Auswahl) 

Er musst danach, dass sie ihn nicht einsperren musste er ganz schwere Medikamente 
nehmen. Da war schwul sein noch eine Krankheit. 

Ich sage: Nein, das ist pervers. Das sind diese Moralisten, die Angeber, die sagen was 
richtig und verkehrt ist. Allen voran die ganzen Kirchen. Die reine Demonstration von 
Satanismus bis zum es-geht-nicht-mehr.  

https://www.youtube.com/watch?v=Gg3fktNHQvA
https://de.wikipedia.org/wiki/Alan_Turing#Filme_(Auswahl
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Also wohlgemerkt, es gibt sehr wohl Homosexuelle, aber das sind sehr wenige. Die, 
die das sind, die wissen das. Ich habe euch gesagt, mit meinem Erich z.B., der hat 
gelitten in diesen 17 Jahren, wo der bei mir gearbeitet hat, ich wüsste nicht eine 
Woche wo er nicht auf's Klo gegangen ist und gekotzt hat vor Schmerzen. Dann hat 
er sich Tabletten reingehaut bis zum es-geht-nicht-mehr, das er hier auf Entzug 
musste. Er hat sich bei allen Zähnen die Plomben rausreißen lassen, weil ihm 
irgendeiner eingeredet hat das Amalgam ist Schuld das er Kopfschmerzen hat. Gott 
sein Dank jetzt nur ein Gedanke, eine Märchengeschichte, es ist verdrängte 
Sexualität. Und ich habe immer zu ihm gesagt: „Erich, schau tief in Dich rein, und sei 
das was Du bist, steh dazu.“ So wie ich sage, ich bin UP, ich habe mir das nicht 
rausgesucht. 

So wie jeder das ist, was er ist. Und jetzt kommen wir zu dem jetzigen Genderwahn. 
Das was Du jetzt hast, das habe ich angesprochen, das ist wichtig das Du das 
reinmachst - Das was jetzt passiert, ich behaupte das 80-90% aller Transen und 
Dragqueens die Du jetzt hast - und ich betone nochmal, wenn wir jetzt reingehen, 
können wir jetzt ins Internet gehen, da gehen jetzt Dragqueens und Transen in 
Kindergärten und erklären offiziell: "Betzi, Du musst nicht unbedingt ein Junge sein, 
Du kannst auch ein Mädchen sein, wenn Du das willst, Du bist Frei". Kenn ich aus das 
Fernsehen. Kann ich nicht beschwören, aber im Fernsehen kann ich Dir das zeigen, 
das in Österreich und mittlerweile auch bei uns, das Du Dir das ja raussuchen kannst, 
Du bist ja frei, eine Art von Freiheit. Was ist das für eine Scheiße. 

Und genau deshalb wird das zu einem Modetrend wie Zungenpiercing und Tattoos. 
Schau Dir mal RTL2 an oder Filme von jungen Menschen, die sind von oben bis unten 
zugepflastert mit Tattoos. Zeig ich Dir mal was: 

3.Mose 19,28 

https://www.bibleserver.com/ELB/3.Mose19%2C28 

Und Einschnitte wegen eines Toten sollt ihr an eurem Fleische nicht machen. Und 
Ätzschrift sollt ihr an euch nicht machen. Ich bin Jahwe. 
 
 ÑÖÑâ âçÄ óäÅ Öçïï Äã èíèí ïÅïäÖ óäìîÅÅ Öçïï Äã îêçã àìîÖ [28]               

                                                                   

Das sind Tattoos. (eqeq  100-70-100-70). Es ist Totsünde. 

Das BSCHR rsb 2-300-200 ist natürlich hier - die göttliche Botschaft. 

 
Es ist also definitiv a so, für die Esther sage ich das: Du hast ein Umfeld. Das ist auch 
ok, was Du anziehst - alle haben zur Zeit wieder, das was wir - Nadia 57-er Jahrgang, 
wie Du 14 warst, war absolut in enge Hosen bei Jungs, und ein kleines Shirt das der 
Bauch rausschaut - jetzt wie es noch kalt war, alle jungen Mädchen - wie die Schule 
aus war: Wintermantel, vorne offen, T-Shirt, Hose, Bauch schaut frei raus, obwohl es 

https://www.bibleserver.com/ELB/3.Mose19%2C28
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קעקע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בשר
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richtig kalt war. Ihr äfft nach, ihr seid dumme Geistlose Affen, ich sage nur: mein 
Zungenpiercing-Beispiel. 

Tattoos, keiner, nicht einer würde das machen, Frisuren – junge Leute: lange Haare, 
Hitlerschnitt. Egal was es ist, jeder äfft nach, weil er dazugehören will mit 
irgendwelchen Insekten / Deppen da außen. 

Und jetzt kommt der große Sprung von den jetzigen Transen, Dragqueens und 
Edelschwuchteln, muss Dir eins klar sein, 80% äffen einen Modetrend nach, der 
durch diese Scheißdrecks-Presse impliziert wird. Und jetzt mache ich gleich CUT, 
wenn Du jetzt den Eindruck hast, das ich das schlecht finde. Nein, ich habe Fehler in 
Deinem Führerscheinprüfungsbogen erschaffen. Ich habe das erschaffen, ich habe 
das ganz bewusst gemacht. Die Frage: Fällt Dir das auf? Sapere aude. Was ist sapere 
aude? Normalerweise übersetzt: Fang an selbst zu denken. 

 

<Vorlesung: "Ästh> E²-TIK"(?) - "LEUPHANA"(?) UNI-VE²R-SI <TÄT>"! 

E²-TIK: E² ist die Mitte 

 

Wir reden von Ästhetik. αἴσθημα / αἰσθητικός  heißt nur Wahrnehmung, hat 
nichts zu tun mit schön. Wissen wir. Von der geistigen Wahrnehmung, DE²R 
wahrnimmt 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/%C3%84sthetik 

https://de.wikipedia.org/wiki/Ästhetik
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Germanien: Der Geist (G) des Erwachten (ER) ist eine Manie, wenn Du blau bist. 
MaN Nm 40-50 wieder - von was sollen wir leben? 

 

LE²-UP: Das heißt das Licht von E² ist UP. Und das ist die Quintessenz (H). Und da 
haben wir eine Existenz die aus zwei Schöpfungen besteht, nämlich + und -. (ANA) 

Oben, erhebe dich, oben auf, drauf - das sind die Wellen. 
 

Richard David Precht - Vorlesung Ästhetik - Leuphana Universität Lüneburg 
https://www.youtube.com/watch?v=u_zDXOGbRe4&t=286s 

286: 200 im Kopf von UP (86). Passiert folgendes, jetzt, übrigens passiert das hier an 
der LE²-UP-H<ANA Universität: 

„Wo aus der Ontologie der Griechen , also der Vorstellung das das, was unabhängig 
von Mir ist, tatsächlich existiert und das es darum geht ein Objekt zu erfassen das 
unabhängig von mir da ist. Ontologie = Die Lehre, die Vorstellung vom Seienden, als 
etwas das an sich existiert. Im 18. Jahrhundert, wir haben darüber gesprochen, wird 
diese Vorstellung das das, was außerhalb meiner Welt, meines Bewusstseins existiert 
an sich seiend ist, fragwürdig.“ 

Das ist im 18. Jhd., das 18. ist aber zuerst das ICH. 

Ab dem 18. Jahrhundert - und jetzt sage ich immer wieder: Die letzten 200 - 250 
Jahre, diese Naturwissenschaftliche Re-volution, ist keine Revolution, sondern eine 
Ex-volvere, hat zur vollkommenen Entgeistigung des menschlichen Geistes geführt. 
Diese Weltreligion, die sich über alles erhebt, wo auch die ganzen Religionen 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מנ
https://www.youtube.com/watch?v=u_zDXOGbRe4&t=286s
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dazugehören, die alle einhergehen, es ist definitiv, ich zeige Dir Filme von 1938, wo 
die Deutschen Kardinäle den Hitlergruß machen. Weil es gibt zwei Möglichkeiten: 
Entweder machen wir gemeinsam Sache, oder ihr seid weg vom Fenster. Dann hätte 
Hitler nämlich die Kirchen abgeschafft. Und ich zeige Dir jetzt ganz einfach Filme, die 
oberste, eine Bischöfin glaube ich, der evangelischen Kirche, äußert sich jetzt 
folgendermaßen: Es ist Menschenpflicht, das Du da in den Kirchen impfen darfst und 
das man Waffen liefern muss. Aussagen des obersten Chefs der evangelischen Kirche 
in Deutschland. 

Du lebst komplett in einer satanischen Welt, ohne jetzt irgendwie kirchlich mit Gott 
zu sein, ich rede immer nur zu einem Geist, und Du bist der einzige der das 
verstehen kann. Keiner den Du Dir ausdenkst, es sind Figuren in einem Traum, die eh 
weg sind, wenn Du sie nicht denkst. Du bist der einzige, der überlebt. Also, egal an 
wen Du denkst, die sind schon weg, wenn Du sie nicht denkst. 

Und jetzt schiebe ich ganz kurz noch mit rein, Dir muss zuerst klar sein: Du kannst 
Dir nicht raussuchen was Du denkst, aber Du kannst beobachten wie Du 
funktionierst. Das passiert mit HOLOFEELING. Weit über das was ZEN-Buddhismus 
und so macht. Weil die den letzten, den Doppelschritt, eigentlich den Dreierschritt 
nicht machen. Das ich immer wieder sage: Du kannst niemals bewusst beobachten, 
wenn sich in Dir was auflöst. Du siehst immer nur wenn sich was aufbaut. Und das 
Prinzip ist ganz einfach: Wenn ich jetzt sage: Du hast ein Bild, und dann schiebt sich 
vor Dir ein Bild, das ist das Thema hier. Dann siehst Du wenn das kommt, und in dem 
Moment wo das neue da ist, kannst Du Dir jetzt denken was vorher war, aber das ist 
nicht zeitlich vorher, sondern es ist ja jetzt im Hintergrund. Das ist wie wenn Du 
Schichten machst, die alle gleichzeitig sind. 

Pass auf, das ist wie wenn ich Knete mache. Wenn Du Knete machst, und Du 
hochkonzentriert die Knete umformst, willst Du was neues formen, dann ist Dein 
ganzer Focus auf das neue, und wenn das neue da ist, kannst Du Dir wieder denken: 
Was war die Knete vorher? Aber das ist in einem gedachtem Hintergrund für das was 
Du jetzt sinnlich wahrnimmst. Meine Sache mit dem Kind das mit der Knete spielt: 
"Was machst Du da, Kind?" - "Ich spiele". 
 
So, und jetzt probiere das wirklich einmal aus: Ein Weizenglas steht da, ich sage: 
Schau das Weizenglas an: Und jetzt beobachte mal ganz bewusst, mach Dir bewusst 
wenn das Weizenglas sich auflöst. Fokussiere irgend was an. Und dann wirst Du 
merken, einfach schauen was Du alles denkst. Das ist wie beim Luftanhalten, das 
Beispiel in ICHBINDU. 

Und dann kommt vielleicht evtl. ein Gedanke, mit dem Weizenglas ist ja ganz 
einfach, ich brauch ja woanders hinschauen, dann ist das Weizenglas ja nicht mehr 
da. Ich sage: Nein, es rutscht bloß von der VR-Brille, der Gedanke, dann ist das 
Weizenglas ja nicht mehr da, das zu denken, denkst Du an das Weizenglas. Um etwas 
zu verneinen musst Du an das denken was Du verneinst. Gott existiert nicht, wenn 
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das einer behauptet, sage ich: Stimmt, wenn Du nicht an ihn denkst. Solange Du 
behauptest, das Gott nicht existiert, bist Du ein voller Anhänger dafür das Gott 
existiert, zumindest in dem Moment existiert das Wort Gott. Das heißt, Du musst 
wirklich, Du kannst nicht beobachten wenn's ganz weg ist. So hängst Du in einer 
Schleife. Versuche mal 5min nicht an Eisbären zu denken. 

Selbst wenn Du jetzt nicht bewusst dran denkst, das Du sagst hier: Ja, ich darf nicht 
an Eisbären denken, ich muss mich ablenken: 45x23... jetzt kommt die Sache wo ich 
erzählt habe, Du hast Bilder die auf der Wasseroberfläche auftauchen und Du kannst 
das unmittelbare darunter - wie ich immer sage: die Karpfen, die Fische - Dir bewusst 
machen, das Du dann plötzlich sagst: während Du rechnest sind keine Eisbären da. 
Jetzt kannst Du Dich aber fragen, warum mache ich jetzt eigentlich diese 

Rechenaufgabe? Unmittelbar darunter: „Weil ich nicht an Eisbären denken will.“ 😊 

Also sind die auch noch unmittelbar darunter, in dem Moment wo Du versuchst 
zwanghaft an irgend etwas anderes zu denken um den Gedanken loszubringen. 

„Die wird fragwürdig, weil ich weiß, das alles das, was außerhalb meines 
Bewusstseins sein soll zunächst einmal Inhalt meines Bewusstseins ist, von dem ich 
unterstelle, das es außerhalb meines Bewusstseins existiert.“  
Jetzt geht es schon los mit dem Sein. 

Habe ich so oft gesagt. Shakespeare. Sein oder nicht sein das ist hier die Frage. 
Reden wir von rotem oder von blauem Sein? S-AIN heißt Raumzeit ist ein Augenblick, 
In Form von Existere, von Heraustreten, von Existieren. Rotes SAIN – Bewusst-S-AIN 
ist nicht existierend. Dieses nichtexistierende, rote SAIN ist die Quelle für das blaue 
SAIN, was aber nie aus dem Bewusstsein heraustreten kann. Aus einem träumenden 
Geist geht nichts heraus.  

Wenn jetzt Shakespear's Hamlet sagt: „Sein oder nicht sein, das ist hier die 
Frage.“ Ist übrigens sehr interessant, wenn Du das im Original einmal lesen tust, 
haut's Dich weg. Wenn ich jetzt z.B. wir machen mal: Bewusst-sein oder nicht 
Bewusst-sein, bist Du Bewusstsein oder bist Du kein Bewusstsein? Wenn ich jetzt das 
Sein - existierend oder nicht existierend. Wenn du nicht existierend bist, bist Du 
Bewusst. Merkst Du, jetzt kommen wir in die vier Seiten. Es ist immer alles 
gleichzeitig da und Du kannst es nie gleichzeitig denken. Du kannst auch Dir nicht 
gleichzeitig hell und dunkel denken. Ich kann's hinschreiben. Hell - dunkel. Das ist 
immer dieser Wechsel. Und ich kann wissen, im Chet ist es was vollkommen neues. 

„...ich unterstelle, das es außerhalb meines Bewusstseins existiert.“   

Du kannst es niemals überprüfen. Die Frage hier wieder, diese Frage allein, alle 
Philosophie der Welt kämpft drum in Form von stimmt oder stimmt nicht. Von 
innen, von außen. Von dem absoluten innen, da ist der Aristoteles Schuld mit diesen 
Schwachsinnsweisheiten, die man nachäfft, die Dogmen. Du hast es so präzise in den 
Ohrenbarungsschriften beschrieben, wenn Du so präzise zuhörst. 
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„Das aber alle Aussagen darüber innerhalb meines Bewusstseins getroffen werden, 
also in einer Sphäre der Immanenz sind,“ 

(Immanenz: Das Verbleiben in einem vorgegebenen Bereich) 

Nochmal: Alle Aussagen darüber - yrbe: DR = Geöffnete Berechnung 

über was? Über meinem Bewusstsein, aber in der Transversalen. 

Das erste: Vergangenheit - Zukunft drehen wir zuerst einmal in ein ewiges Jetzt. Es 
ist immer hier. Ob ich mir jetzt was in die Vergangenheit denke, oder in die Zukunft 
oder ob ich mir was überlege, wenn ich was überlege, hole ich das von unten hoch. 
Trenne ich es immer noch von dem absoluten Jetzt. Ob ich sage: Es ist in der 
Vergangenheit oder in der Zukunft oder über mir oder unter mir. 

Drum sage ich: Dieses müssen wir nochmal drehen, jetzt haben wir den 
Spiegeltunnel. Dann habe ich vor mir und h-inter mir, stell ich was aus mir vor mir. 
Aber egal wo ich mir was hindenke, es ist nicht hinter, es ist in mir. Und das was ich 
mir vorstelle ist auch - die ganzen Lämpchen die ich mir jetzt hier hindenke und 
zwangsläufig wenn ich mich umdrehe auch hinter mir sind. Intern, wenn ich nach 
vorne schaue – sind, nochmal eine Drehung in dem einen roten Licht. 

Der caput geht kaputt. Simpel oder? 

„…und das ich in die Sphäre der Transzendenz gar nicht vordringen kann. 

Ich kann zwar etwas als transzendent behaupten, aber diese Behauptung der 
Transzendenz findet in der Immanenz meines Bewusstseins statt.“ 

Dieses Geschwätz, tausende, Millionen von Vorträge. Ich sage, normalerweise wenn 
das losläuft, wenn Du die Grundlagen von HOLOFEELING verstanden hast, musst Du 
spätestens nach 2min wegschalten, weil Du sagst: „Vergiss es. Bringt mich überhaupt 
nicht weiter.“ Geistloses, nachgeäfftes Geschwätz, egal was Du hörst. 

 
Gehen wir mal einen Schritt weiter. Lasst euch mal überraschen wo uns das hinführt: 

"B-ILD <E~R"(!) die angeblich "von AUß~eN zu KOM+~-MeN Schein~eN"(?)... 
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...SIN~D N~U~R> von Dir (träumenden) SELBST,   

"aus Dir SELBST"(!)  <HeR~raus~gedachte "Illusionen"(?)>... 

GENAU-E²R: ...von Dir Geistesfunken (unbewusst)...   

"IN Dich SELBST <hinein~gedachte(!) MATRIX~Illusionen">! 

Stimmt oder stimmt? Und das führt Dich hier zu dieser Physik im Nullpunkt Gottes. 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-geistige-Physik-im-Nullpunkt-
Gottes1.pdf 

 

ILLUS-ionen. Gott I, können wir auch Allah nennen. ALL = Gott ist zwei Lichter L=30 
30-30 verbindet (U) sich zu 60 (S). 

https://de.wikipedia.org/wiki/Illusion 

 

 

"Illusionärer Verkennung" 

Kenn: K-E²<N~N: Zwei Existenzen in einem Geist. KN = F-unda-MeN<T. N~N = + und - 
in einem Geist darstellen. 

Das ist das Problem: Was passiert wenn Du eine Zeitung liest? 

Es ist ein statischer Inhalt, die Worte sind jetzt ein statischer Inhalt. Was passiert 
wenn wir einen Film anschauen? 

Du glotzt auf den selben Monitor, da sind keine Menschen, kein Ball, die sich hin- 
und herbewegen. Ich sage das immer wieder, das sind Illusionen. 

Deutsches Wörterbuch der Psychologie, das ist fast der Originaltext. 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-geistige-Physik-im-Nullpunkt-Gottes1.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-geistige-Physik-im-Nullpunkt-Gottes1.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-geistige-Physik-im-Nullpunkt-Gottes1.pdf
https://de.wikipedia.org/wiki/Illusion
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Hat das irgendeiner verstanden, wenn er Fernsehen schaut, das er meint da außen 
ist eine Welt? Du siehst, ich sage als Jesus, ihr Menschen die ihr außen zu leben 
glaubt, ihr seht laufend Sachen die ihr überhaupt nicht seht. Wenn die einen 
Laserstrahl in Rauch reinhalten, dann sehen die einen Lichtstrahl. Blödsinn. 

 

Worum's mir geht: Ist Dir jeden Moment bewusst was jetzt da ist? 

Das ist wenn ich sage: CUT! 

Du schaust einfach was jetzt da ist, und der erste Unterschied: Du machst Dir 
bewusst: Ist es auf meiner VR-Brille? Das sind übrigens zwei, die Augen, unsere 
Zäpfchen, beginnt mit ZP - Geburt von Wissen = auftauchen und auf der 
Wasseroberfläche schwimmen. Jetzt sind wir bei unserem Fundament. 

Sind zwei Monitore, die wir von innen ansteuern. Von außen kommt da nichts. Und 
selbst wenn sich da was bewegt, bewegt sich nichts, weil das ein Monitor ist. Es ist 
immer alles hier und jetzt in dem Punkt. Ich ändere überhaupt nichts an dem was 
drinsteht. Ich erkenne bloß immer mehr, das die Deppen um mich herum, ich 
offensichtlich der einzige bin, der verstanden hat. Weil ich der Erste bin. Ohne 
Rechthaberei, mit 100%iger Sicherheit beweisbar. 

Das ist trügerisch: 

Die Ästhetik der Verschwörung | ARTE _Underscore 
https://www.youtube.com/watch?v=4txxU9WIRfs 

Dieser Fernsehsender nennt sich als Arte, übrigens ein sog. Wissenskanal. Ein 
Bildungskanal. Arte ist der Bildungskanal, wo Du Dich bilden kannst, das für 
Intellektuelle ist, wo hier über Kunst, über alles mögliche gesprochen wird. Und das 
ist die Falle jetzt. Ich habe das absichtlich reingestellt. 

https://www.youtube.com/watch?v=4txxU9WIRfs
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Also pass auf: Lange Rede, kurzer Sinn: Wenn ihr euch dieses Video anschaut: Das ist 
einer, der voll angesprochen hat auf Verschwörungstheorien. Es ist natürlich 
offizielles Fernsehen, und da wird ganz klar gesagt, das das alles Sackgassen sind, das 
das alles Lüge ist und das er sagt: "Ich war da auch schon drin, das ich da begeistert 
war" Und dann denkt man sich rein. Ich nenne das stochastisches Denken. 

Das stochastische Denken wird ganz perfekt beschrieben in dieser Schrift mit erklärt 
(Seite 44). Stochazein heißt mit einem Bogen auf etwas schießen. Wobei der Bogen, 
der Pfeil dann wieder außerhalb heißt. Das wenn Du was glauben willst, deine Logik 
sagt: Ich will's glauben, suchst Du nach beweisen. Und ich werde in Dir immer mehr 
Beweise auftauchen lassen, das das der richtige Weg ist. Umgekehrt, willst Du etwas 
nicht glauben, suchst Du nach Beweisen das es nicht so ist, und ich werde - Du 
suchst aufgrund deines Glaubens - immer mehr Beweise auftauchen lassen das es 
nicht so ist. 

Drum hast Du, weil Du einen eigenen Traum hast, ist übrigens auch die Sache wenn 
Du ins Internet gehst, früher: Du hast einen Charakter und gehst jetzt rein und Du 
willst überprüfen was HOLOFEELING ist. Du wirst automatisch einen Focus mit den 
Suchbegriffen bei google bekommen, das das ein Schwachsinn ist, von HOLOFEELING 
wird da sowieso nicht gesprochen. Ich verweise nochmal auf Pleinfeld, 
Weißenburgvortrag mir der Weißenburger Zeitung. 

Und dann die Einträge hier, muss man gar nicht lesen. "Wieder einer, viel Heiligkeit 
predigen und viel Geld verdienen" Das sind alles Vorurteile. Wie z.B. unsere Tanja, 
die sich hier aufführt: "Ich wollte ja nur gutes, und ich habe das genommen, und 
wenn er das nicht nötig hat, wenn er leiden will, dann soll er weiterleiden. Bei mir 
hat das geholfen, dann hilft das bei ihm auch". Sie weiß überhaupt nichts von mir. 

Ist es ein Unterschied ob ich jetzt Halsschmerzen habe, ob ich ein Krebsgeschwür 
habe, egal was. Sie weiß nichts, aber sie weiß, es wird bei ihm auch helfen. 

Und ich sage: Lass es doch, verdammt . Könnt ihr nicht einmal einfach nur 
einverstanden sein? Der werden, der schaut, der nichts mehr anders haben will 
wie es ist: Vater Dein Wille geschehe. Meine Jesus-Geschichte, mit dem Kreuz. 
Immer wieder, dieses selbe Beispiel. Dieses Wiederholen. Ein Jesus, der Kranke heilt 
und predigt: "Liebe Deine Feinde" ist ein Vollpfosten. Ein unreifer Jesus. Einer der 
Geldwechsler aus dem Tempel rausschmeißt - hat offensichtlich ein Problem mit 
Geld. Die gehen mir am Arsch vorbei. Alle Deppen die Geld anbeten. Aber ganz 
krass, der einen Toten zum Leben erweckt. Wie habe ich gesagt, ich wiederhole 
nochmal mit der Helene: Wenn die ihren Toni jetzt wieder lebendig machen würde, 
ich würde mit dem Ärger ohne Ende kriegen, weil er kann dann von oben nach unten 
sehen, er weiß wo der Unterschied liegt. Verstehe die Metapher. Das heißt wenn Du 
einen Toten, der eigentlich schon in der höheren Ebene ist wieder zurückholst ist es 
ein Riesen Reduzieren. Um euch das ersichtlich zu machen, das ist ungefähr so: Wir 
denken unsere 3x3 Wachstumsstufen.  
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Und wir sagen: Sterben tust Du mit den Wechseljahren, wenn Dich keine Sexualität 
mehr interessiert, Du bist eins, Du hast nicht mehr das Bedürfnis Dich mit der Frau 
zu verbinden, die chymische Hochzeit. OK? Und jetzt hole ich Dich wieder zurück, 
vor die Pubertät. Und in dem Moment weißt Du auch bloß das was einer vor der 
Pubertät weiß, obwohl im Hinterkopf, meinst Du der ist happy das ich ihn 
zurückhole? 

Drum wirst Du erkennen, das jeder Mensch den Du Dir jetzt ausdenkst, der drum 
kämpft - wieder jünger sein will oder sich nicht verändern will ist eine vollkommene 
Demonstration von Geistlosigkeit. Wenn Du nur mit Anstand ein bisschen wach 
wirst, auch mit den ganzen Weh-wehchen wo man kriegt mit dem Alter. Kannst Du 
nicht einverstanden sein? Schön sein - "früher war ich ja so schön" Das liegt im Auge 
des Betrachters. Jung ist dumm, unendlich dumm. 

WAHR-E² WORT-E² von JHWH: 

Reinhard Mey - Sei wachsam! 
https://www.youtube.com/watch?v=_UXjYUZPHRw&t=26s = JHWH! 

 

Wie sie das Volk zu Besonnenheit und Opfern ermahnen 
Sie nennen es das Volk aber sie meinen Untertanen 

All das Leimen, all das Schleimen ist nicht länger zu ertragen 
Wenn du erst lernst zu übersetzen, was sie wirklich sagen 

Der Minister nimmt flüsternd den Bischof beim Arm: 
"Halt' du sie dumm, ich halt' sie arm!" 

Sei wachsam 
Präg' dir die Worte ein! 

Sei wachsam 
Und fall nicht auf sie rein! 

Paß auf, dass du deine Freiheit nutzt 
Die Freiheit nutzt sich ab, wenn du sie nicht nutzt! 

Sei wachsam 
Merk dir die Gesichter gut! 

Sei wachsam 
Bewahr dir deinen Mut 

Sei wachsam 
Und sei auf der Hut! 

 
Was MJR drum geht, meint ihr das JCH irgendeinen Zufall, auch nur die geringste 
Kleinigkeit dem Zufall überlasse? Das JCH~ich immer wieder sage: Brösel Udo ist 
euer Brösel Udo, aber JCH BIN der JCH BIN. Aber was viel heftiger ist: Das JCH 
behaupte, das JCH DU BIN. 

https://www.youtube.com/watch?v=_UXjYUZPHRw&t=26s
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JCH BIN der, der sich jetzt das ausdenkt, aber vorm Bücherregal. 
DU jetzt als ICH, als rotes ICH, stehst in Verbindung mit einem blauen ICH, mit einem 
Programm und das haut Dich hier - das ist die Führerscheinprüfungsbogenwelt. 

 

 

SAM: Bedeutet „Heilen durch geistreiches Denken“. Sapere aude. Sei wachsam! 

Das ist übrigens das allerwichtigste Zitat: 

 

HOLOFEELING ist, wenn Du das einmal gespannt hast, jede dieser Schriften überragt 
die Weisheit, das menschliche Wissen um Welten, wo jeder 13-jährige wenn er 
neugierig ist, sofort nur nickt, nur nickt, nur nachvollziehen kann. Das hat nichts mit 
Wissen oder glauben zu tun, wir reden von dem was ist. 

 

(Chat-Eintrag Nadia 11:51) Zur Ästhetik: S.19 in Gestatten: ICH BIN JHWH: 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Gestatten-ich-bin-JHWH.pdf 

Da muss ich noch ganz kurz dazu sagen, zur Ästhetik, das ist aus: Gestatten ICH BIN 
JHWH. Das hier von uns ausgedachte, allen voran jetzt diese Szene, weil Nadia sagt, 
sie war in jungen Jahren total begeistert, die Existenzialisten und da mache ich 
Beispiele, das die alle Recht haben. Man muss es nur mit HOLOFEELING lesen. 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Gestatten-ich-bin-JHWH.pdf
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Es ist immer, mit HOLOFEELING gelesen wird alles perfekt beschrieben. 

"KI" <K~I und "Trans~HUM~ANI's~muss"(?) 
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B-RAND>M-AL: Was übrigens polarer Rand von Gott heißt. 

AL <S Bedrohung~des~Lebendigen>: 

..."WIR" <le~ben> AUP"(?)  <einem lebendigen "PLANE~TEN"(?)>... 
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Hör auf zu planen! Weil sonst werde ich Dich in die Irre führen, weil Du wieder in 
der Zukunft irgendeine Einseitigkeit anstrebt. Dein Ziel ist das Ewige hier und jetzt, 
da musst Du nichts planen, es ist schon. 

Aber jetzt wird es interessant: 

 

vom~HausE²: Schau wie ich das geschrieben habe, beachte das einmal: 

von einem ausgedachten H aus E². Das aus habe ich jetzt violett gemacht, die Welle 
ist ja schon nichts. 

Von einem wahrgenommenen H das aus E² entspringt. 

Vom Himmel her. Das ist das Meer von Gott, und das ist die Quintessenz H- E²R. 

Das ist das MEER das von GOTT ist, das ist E²R selbst. Ausgedachterweise. 

Eingentlich eine HWH~le - eine hohle H+~-AND. Achte ein wenig auf die 
Farbgebung! 

Das obere von Al-tar ist die Reihe, ist die Fläche in welche ein Opfer gelegt wird. Das 
ganze passiert aber auf dem Meeresbo-den. In ihm sind diese geöffneten 
Existenzen. 

 
Jochen Kirchhoff: KI und Transhumanismus als Bedrohung des Lebendigen: 
https://www.youtube.com/clip/Ugkx8xIXwnjU_qYIIqUrH-rUTPtE0uwqH8US 
 
Und jetzt mache ich ganz kurz, vorne weg: Das ist ganz aktuell, wie ich's reingestellt 
habe, 3 oder 4 Stunden vorher ist das veröffentlicht worden. Ich bin jetzt 
raumzeitlich. Seine Tochter fragt ihn jetzt mit dem Chat-GPT. Er sagt seit 2023 ist es 
so explodiert, er hat noch nicht die Zeit gehabt sich groß damit zu beschäftigen, aber  
es ist ein fundamentaler Angriff auf die Lebendigkeit, weil Maschinen - 
Transhumanismus heißt über den Menschen hinausgehen, meint man das die 
Maschinenmenschen irgend wann einmal geistreicher werden wie der Mensch 
selber. Für mich ist ein Gehirn oder ein Computerchip - Denkkörper, es sind 
ausgedachte Dinge. Keiner weiß was Geist ist. 

„Ich war zu der These gekommen, das es ein fundamentaler Angriff ist auf das 
lebendige Überhaupt. Nun ist es nichts besonderes in dem Sinne, auch die abstrakte 
Naturwissenschaft ist ja ein solcher Angriff, aber hier haben wir einen 
fundamentalen Angriff gegen das lebendige was wir eigentlich sind, was wir 

https://www.youtube.com/clip/Ugkx8xIXwnjU_qYIIqUrH-rUTPtE0uwqH8US


Seite 673 von 1111 

brauchen. Wir leben auf einem lebendigen Planeten – und all diese Dinge. Und dann 
habe ich damit begonnen mich zu beschäftigen, habe Literatur gelesen, und da ist 
mir deutlich geworden, das sie schon sehr weit sind, viel weiter sind als ich gedacht 
habe. Man denkt „Ja, das ist ja noch gar nicht aktuell“. Für viele Menschen ist es 
auch so, es ist irgendwie abstrakt.“ 

Überhaupt  Ü-BeR>HAUPT 

Das Lebendi-GE² . GE² ist das was lebt. Der Geist lebt. Das was ins Leben gesetzt 
wird, sind nur Gedankenwellen. 

Du musst immer die Spiegelung verstehen. 

Was jetzt mir wichtig ist: Wieder so eine Sache, schon einer der sagt: "Wir leben auf 
einem lebendigen Planeten" - Kannst Du vergessen. Es fällt alles weg! Du wirst zuerst 
einmal allein. Das H zurückgeben. 

Und jetzt spielen wir mal die Möglichkeiten von TEN durch: 

Rein mit dem Wissen was Du hast, haut Dich weg. 

TEN Nej 9-70-50 

 
Behaupten, Du belädst Dich mit etwas, beladen heißt: Du lädst etwas auf dich drauf. 
laden: LA - Eine auseinandergeschmissene geöffnete Existenz ist ein Urteil (DN) 

Du belädst Dich mit etwas, Du stellst Ansprüche und Du bringst Gründe vor. Im Geist 
ist eine Runde. Das bringst Du vor Dich hin. 

Mit Aleph TAN Naj 9-1-50 

Rot gelesen: Der SPIEGEL ist SCHÖPFER-SEIN. 

Gespiegelt: Dieses Aleph. Unsere Bibel beginnt ja mit Beroschit, weil Aleph eigentlich 
gar nicht gibt. Wenn Du jetzt hinschaust, gespiegeltes Jod und Wav. 

+10 / -10 und 6 = 26 = JHWH 

Das heißt wenn Du der Spiegel bist, bist Du JHWH. JHWH sein - gespiegelt sein. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=טאנ
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TEN Net 400-70-50 

 
NT und NTN heißt das gegebene. GeG-EBENE  EX-BeN, die herausgetretene 
Polarität. 

Nj 9-50 

 

Nt 400-50 

 

Das heißt hier gib, TN Nt 400-50 und NTN Ntn 50-400-50. 

übergib: Über dem Geist ist eine intellektuelle Polarität. 

Darum heißt es hier, das (grüne) ist ja unsere Juden-Übersetzung: gib/übergib/ 
gestatte... 

Die Grundradix ist das geben, das sich hingeben, der Natan, das gegebene. 

Sehr interessant ist, das wenn wir das spiegeln, dann kriegst Du existierende 
Erscheinung NT tn 50-400 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טן
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=נתנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=נת
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Da siehst Du jetzt das Ausgedachte ist Ex-ben, ein gegebenes.  

Wenn wir hier jetzt diese Radix Net 400-70-50 in Zweierradixen nehmen, da wissen 
wir das ist ein Erscheinender Augenblick TE et 400-70: 

 

Der erscheinende Augenblick ist ein Fluss EN Ne 70-50. Es fließt. 

 

Viel interessanter ist: Was machst du daraus? Abk. = Abkürzung. - Du wirst merken, 
Du kommst aus dem Zustand überhaupt nicht raus: ABK kba 1-2-20 

 

Das ist ein Aufwirbeln. AUF-WIR - auf uns - WIR in Gott (B-EL). 

Ein Aufwirbeln von ST-AUB - von raumzeitichen (S) Erscheinungen (T) sind 
Schöpfungen (A) aufgespannter (U) Polaritäten (B). 

Das ist ein aufwirbeln von dem was Du beschwörst. Und das ist in einem ständigen 
Fluss. Ein aufwirbeln in einem ständigen Fluss. Und das ist die Diesigkeit, der Dunst. 

Das war die Ausgangsbasis Ne 70-50 – Abk. am Fluss. Jetzt spiegeln wir mal das. Am 
Fluss wissen wir, diese Abkürzung ist ein Aufwirbeln von irgend etwas, nämlich AM 
ist die Mutter. Du kannst jetzt jedes Ding wieder rückübersetzen, und dann musst Du 
die Rückseite machen, das spiegeln. Dann haben wir einen existierenden Augenblick 
NE en 50-70, und was wird da aufgewirbelt: Bild-Bild-Bild-Bild... Das ist das 
Bewegtbild, in einer ständigen Bewegung, sich hin- und herbewegen, schwanken, 
wanken. Das ist das Prinzip, das heißt die Wörter werden wirklich selbst erklärend. 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ענ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=נע
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Anschauen: 

Jochen Kirchhoff: KI und Transhumanismus als Bedrohung des Lebendigen 
https://www.youtube.com/clip/UgkxqbAgepwjFGoiapI1cdNt8MHwTB3Tm-r0 

 
Wir sind ja in einer extrem zugespitzten Lage auf diesem Planeten.   

Alle Welt spricht von der Rettung des Planeten oder Untergang des Planeten, 
gegenseitig wirft man sich vor, man würde dazu beitragen das man den Planeten 
zerstört. Das ist ja so ein Universalargument mit dem so ganz locker und 
oberflächlich hantiert wird. Aber wir sind in einer extrem zugespitzten Lage... 

 

"WIR"(?) <SIN~D> "HIE²R"(!) in AIN-E²R <ex~TR~EM zu~ge~spitzten> "LA=GE“: 

 

 

 

  

https://www.youtube.com/clip/UgkxqbAgepwjFGoiapI1cdNt8MHwTB3Tm-r0
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25.07.2023  "JCH UP+/-wie~DeR~hole-/+MJCH" "GE²-BE²T+/- S-Mühlen-Art-/+IG" ! 
https://www.youtube.com/watch?v=IVY1j6__lw4 
 

Schlüsselworte: Anton Zeilinger, Quantenverschränkung, Gebet, kar, karphos 

 

00:05 Bevor ich jetzt anfange sollte uns klar sein das wir drei jetzt beobachtet 
werden. Und alles was ich jetzt erkläre, erkläre ich eigentlich bloß dem, der uns jetzt 
beobachtet. 

Ihr wisst wie oft ich das sage, ich erkläre es nur dem Geist der uns jetzt ausdenkt. 
Wen meine ich mit "uns?" Na, einfach diese drei Pixelmännchen die Du jetzt auf dem 
Bildschirm siehst. Und der, der diese drei Pixelmännchen jetzt auf diesem Monitor 
vor sich anschaut, den er sich selber ausdenkt, der genaugenommen nur auf seiner 
VR-Brille ist. Noch genauer: Seine sinnlich wahrgenommene IN<formation ist.  

Dieser eine Geist, dem muss klar sein, Du bist nicht dieser Körper der jetzt angeblich 
vorm Computer sitzt. Sondern Du bist auch der, der sich seinen eigenen Körper 
ausdenkt.  

Und Sachen die Du denkst, existieren immer nur wenn Du sie denkst. Das ist der 
erste Anfang von HOLOFEELING. Und wenn Du das nur bei einem einzigen 
Gedanken vergisst, lebst Du in der Welt in die Du Dich zur Zeit hineindenkst. 
 
01:20 Ich entschuldige mich von vorneweg, wenn ich ein bisschen "besoffen" rede, 
weil ich habe da so meine Probleme, es ist nichts schlimmes, bloß Krebs, sagt der 
Udo immer. Aber das kommt und geht, wie alle anderen Sachen auch. Das ist jetzt 
nicht ein Schönreden, sondern alles, alles was in Dir auftaucht ist wichtig und richtig 
und gut. Wenn man das rot versteht. Existierendes ist nicht für die Ewigkeit 
geschaffen. 'Existere' heißt heraustreten aus. Wo treten die Dinge heraus? Aber das 
haben wir tausende Male durchgekaut, und ich zeige Dir diese unendliche 
Geistlosigkeit der Menschen die Du Dir ausdenkst. Und die sind alle, durch die Bank, 
nahezu ohne Ausnahme Spiegelbilder von Deiner eigenen Geistlosigkeit. Wenn 
man das einmal verstanden hat, dass Du der einzige bist, der die Informationen 
erlebt, die durch Dich, durch Dein eigenes Denken von Dir in Dir erschaffen werden. 
Was ist daran nicht zu verstehen? Wie unendlich geistlos bist Du Geist eigentlich, wie 
selbstvergessen bist Du Geist, wenn Du meinst Du hast mit dem was Du denkst 
nichts zu tun. Dir muss klar sein, ich behaupte jetzt einfach mal das von dem was Du 
als Information zu sehen bekommst - weit über 90% was sich in Dir abspielt, ist nicht 
real sinnlich wahrgenommene IN<formation auf der VR-Brille, sondern es sind 
Gedanken von Dir - die von Dir gedacht werden. Wenn Du eine Zeitung liest, ein 
Riesen Schwall von Interprätationen, die Du in Dir erschaffst. Wie unendlich krank 
bist Du eigentlich wenn Du meinst, Du hast mit dem was Du denkst nichts zu tun. Es 
wird's ohne Dich nicht geben. G-EBeN Geist ist E-Be-N.  

https://www.youtube.com/watch?v=IVY1j6__lw4
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03:24 Ein kleines Beispiel das Du Dich nochmal ein bisschen einklinken kannst:  

Wir denken uns jetzt einen Zeitungsausschnitt, das ist einfach ein Fetzen Papier den 
Du Dir ausdenkst, der ist natürlich sinnlich wahrgenommen auf Deiner VR-Brille, das 
kann auch ein Monitor sein wo Worte draufstehen. Gleichgültig ob Du jetzt Worte in 
Form von Bildern siehst - optisch - oder ob Du die als Geräusche hörst, das Prinzip 
bleibt gleich Wir haben einen gewissen Text. Und Dir muss jetzt klar sein, wenn ich 
diesen Text von verschiedenen Menschen, das heißt von verschiedenen 
Interprätationsprogrammen, von verschiedenen Charaktere lesen lasse, und jetzt 
denken wir uns mal ganz bewusst, da geht's um Putin, um die NATO, um die Ukraine, 
und all das Zeug über die Politik, über die AFD, die CDU, über irgend solche Themen. 
Behaupte ich jetzt einmal, das je nach Programm, das zwar bei den Worten "Putin" 
und "Ukraine" alle diese Geister die der deutschen Sprache mächtig sind bei 
"Ukraine" an das Land denken, bei "Putin" an einen russischen Präsidenten denken. 
Das denke ich mir jetzt. Das also hier diesbezüglich, egal wer jetzt, das heißt welcher 
Mensch, welches Konstrukt-Werte- und Interprätationsprogramm aus diesen Worten 
in seinem Kopf Vorstellungen macht. Das hängt davon ab, wer Du zu sein glaubst. 
Dein Wertesystem, Deine Logik, Dein Intellekt erschafft aufgrund dieser Worte die in 
Dir auftauchen Vorstellungen in Dir. Das die zwar alle an dieselben Dinge da außen 
denken, aber qualitativ ein und derselbe Artikel von jedem komplett anders 
interprätiert werden kann. Es ist ein Unterschied ob das ein Rechter oder Linker liest. 
Ein AFDler, ein CDUler, Dein eigener Charakter macht jetzt aus dem Wort unendlich 
viele verschiedene Vorstellungen. Die Bilder bleiben die gleichen, aber sobald die 
Qualität ins Spiel kommt und die Vorstellung von Richtig und verkehrt und gut und 
böse, es ist komplett austauschbar. Stimmt oder stimmt? 

Das ist der erste Satz. Wenn Du HOLOFEELING verstehst, wenn Du zuerst einmal 
weißt was Du selber bist, und Du verstehst die Vatersprache, wirst Du aus 

demselben Text einen komplett anderen Film in Deinem Kopf laufen lassen 
können. Dann kommst Du auf die Metaebene.  

Das ist das was ich seit nahezu - jetzt ausgedachten, in der Vergangenheit war 
niemals etwas - 30 Jahren erkläre: Das Du von mir nie hören wirst das irgend jemand 
nicht Recht hat, das das nicht stimmt was er denkt. Er denkst es doch.  

Und Du bist geführt von Menschen, Deine Lehrer, Deine Erzieher, Deine geistigen 
oder religiösen Vorbilder sind alles Vollpfosten, bis auf ganz wenige Ausnahmen. 
Wenn Du Dir Physikvorlesungen anhörst. Diese Idioten. Idiota - lat. = Einfacher 
Mensch, und Mensch bezieht sich auf einen ENOSCH, auf einen Trockennasenaffen 
per eigener Definition, auf ein sterbliches Säugetier. Ich unterhalte mich nicht mit 
sterblichen Säugetieren, die gehen mir am Arsch vorbei. Alle! Weil jeder Mensch, 
sprich blau gelesen Körper, Person sich schon auflöst wenn ich ihn nicht mehr denke. 
Der Bruch des ersten und zweiten Gebotes katapultiert Dich in eine ewige Hölle. 
Solange bis Du wieder anfängst wieder selber zu denken und Dir klarmachst, was ist 
jetzt eigentlich da? Wer bin ICH und was sind meine Gedanken?  
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Das erzählen Dir unheimlich viele Esoteriker und wollen dann Welt retten da außen. 
Wenn Du mal begreifst das Du der einzige, wenn Du zu verstehen beginnst, dass DU 
GEIST bist der einzige der das erlebt was Du denkst. So, und jetzt denke Dir mal 
Deine Erde aus und Deine Welt und Dein Land und die anderen Länder. Diese 
Scheiße, die Du Dir jetzt ausdenkst, da ist kein anderer dafür verantwortlich. 

Das erschaffst Du Hier und Jetzt in Deinem Kopf. Das ist 100%ig sicher. Und dann 
hast Du die Perspektiven der Tasse wo ich immer wieder sage. Die alle gleichzeitig 
sind. Und erst wenn Du das zusammensetzt, diese vielen Vorstellungen, wo Du 
immer nur eine Seite - die "richtige" Seite haben willst. Wer bestimmt was richtig 
und verkehrt ist? Das sind lauter so ganz einfache Sachen, ob du ein Fan bist oder 
kein Fan bist. 
 
08:00 Stellen wir uns doch ganz einfach einmal vor, unser Finanzminister Habek läuft 
übers Wasser. Wie JCH vor angeblich 2000 Jahren. Was machen dann all die Grünen 
Hampler? Die fallen auf die Knie und beten ihn an. Und was sagen die anderen? Die 
sagen: "Schau hin, der kann ja nicht mal schwimmen!" 

Das große der Problem dieser Einseitigkeit. Das berühmte Glas das entweder halb 
voll oder halb leer ist. Beide werden mit demselben Reizauslöser konfrontiert, wir 
können das Glas auch Putin oder Habek nennen. Und die einen sagen das ist gut 
oder das ist schlecht. Bei HOLOFEELING sieht das ganz anders aus. Wenn ein 
HOLOFEELING-Mensch ein Glas vor sich stehen hat - symbolisch - das halb voll ist, 
dann sagt er für sich selber: "Oh, offensichtlich nutze ich von 100% Möglichkeiten 
zur Zeit nur 50% aus". Das ist geistreiches Denken. 

Hier diese Erklärungsmodelle, und wenn ich immer wieder darauf hinweise, und 
höre bitte genau zu: Es ist für DICH überlebenswichtig. Mit überlebenswichtig meine 
ich nicht, dass DIR irgend was passieren könnte. Ich erkläre in den Ohrenbarungen 
lange und breit was Du bist. DU bist Geist von MEJNEM Geist. Und Geist ist als Ding 
an sich, jetzt benutze ich das Wort Geist um etwas zu beschreiben, ich könnte auch 
sagen: Du bist Nichts. Geist ist etwas was als Ding an sich niemals existieren kann, 
weil er ewig ist. Das gilt auch für einen Gott.  

Also die Diskussionen ob Gott existiert oder nicht existiert ist eine Demonstration 
von Geistlosigkeit. Der hat das wesentliche nicht erkannt, zuerst einmal die Sache: 
Wer denkt sich jetzt Gott aus? Was ist Gott jetzt? Ein Gedanke in meinem Kopf. 
Wenn wir Gott als Schöpfer definieren, ich sage das immer wieder, muss Dir klar 
sein: Du bist der Gott für die Welt, für alles was Du Dir ausdenkst, weil Du das jetzt in 
Deinem Kopf erschaffst in dem Moment wo Du es denkst. Das ist übrigens ein 
100%ig sicheres Faktum. Ein Fakt, eine hier und jetzt überprüfbare Tatsache.  
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10:33 Und wenn wir jetzt so Stellen machen, ich spring weil es mir gerade in den 
Sinn kommt, ganz einfach mal in einen Vortrag von unserem Nobelpreisträger Herrn 
Zeilinger, ein ganz knuffiges Kerlchen das ich mir jetzt ausdenke. Der hat einen 
schönen Vortrag gehalten in Wien, der wäre es wert das wir ihn Wort für Wort 
durchgehen. 

Anton Zeilinger - "Raum und Zeit sind vielleicht nicht so solide, wie wir glauben." 
https://www.youtube.com/watch?v=AJDMvfpgmjw  

 
Und da geht es über die Verschränkung, und ich mache da nur ein kleines Beispiel, 
wenn man etwas populärwissenschaftlich minimal gebildet ist, das man sich ein paar 
Videos anschaut was Verschränkung ist, die übrigens alle von hinten bis vorne so 
trügerisch sind.  

100SekundenPhysik – Spukhafte Quantenverschränkung 
https://www.youtube.com/watch?v=mFWOuSKTtS8  

 
Du hörst Worte, denke an den Anfang des Gesprächs. Du denkst oder hörst wieder 
Worte, Du liest oder hörst Worte, und machst mit Deiner Logik Vorstellungen aus 
dem Worten. Und Du meinst Du hast mit dem was Du Dir ausdenkst nichts zu tun. 
Du greifst immer auf Deinen Schwamminhalt zurück. Das ist Dein Intellekt den Du 
Dir nicht raussuchen konntest. Erkläre ich jetzt nicht, wenn es einen Interessiert, 
wenn nicht hat er sein eigenes Problem, vorausgesetzt Du hörst mich jetzt sprechen. 
Und die Menschen die Du Dir jetzt ausdenkst sind schon wieder weg, wenn Du sie 
nicht denkst. Da gibt es nichts zu retten. Es ist ein unendlicher Lügenhaufen, und ihr 
betet Geld an. Jeder einzelne. Ein verlogener Haufen, es ist Sodom und Gomorrah. 
Das ist das was Du zu durchschauen hast. Wie viel Scheiß muss ich Dir eigentlich 
noch einspielen das Dir das bewusst wird?  

Du kannst Dir nicht raussuchen was Du träumst. Das mache JCH. Du könntest es, 
wenn Du Deine Freiheit nutzt, da musst Du aber zuerst wissen was DU bist und 
warum das da ist was Du denkst. Ja ganz einfach: Weil Du es denkst. Oder weil Du 
es anschaust.  
 
12:14 Jetzt könnte ich wieder, wir werden dann gleich in ein Selbstgespräch 
reinschauen, das ich „Schnipp“ mache und sage: „Wo waren jetzt die ganze Zeit die 
Figuren auf dem Bildschirm hinter diesen zwei älteren Pixelmännchen? Wo waren 
jetzt die ganze Zeit die Figuren?“  

Und jetzt mache ich Schnipp, jetzt denkst Du an einen Körper, und jetzt denke was 
hinter Dir ist. Wo war das jetzt die ganze Zeit? Wo war jetzt eigentlich die ganze Zeit 
Dein Kopf? Das sind so Sachen die ich immer wieder wiederhole. Und wenn jetzt Du 
Deinen Blickwinkel etwas nach unten hebst, wenn Du vorm Computer sitzt, schaust 
Du auf eine Tastatur. Wo war die jetzt die ganze Zeit? Die hat nicht existiert. Punkt. 

https://www.youtube.com/watch?v=AJDMvfpgmjw
https://www.youtube.com/watch?v=mFWOuSKTtS8
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Du brichst das zweite Gebot. Du lebst in dem Wahn zu glauben, dass ein Gedanke, 
eine Information die Du jetzt in Dir erschaffst, dass das Zeug unabhängig von Dir da 
außen ist auch wenn Du das nicht denkst oder anschaust. Ist das 100%ig sicher? 
Nein. Das was ich Dir gesagt habe ist 100%ig sicher. Alles was Du anschaust entsteht 
in dem Moment wo Du es anschaust, und mit jedem Blickwinkel auf Deiner VR-Brille 
- es ist wie wenn Du eine VR-Brille aufhast - es ist aber IMME²R alles gleichzeitig in 
Dir drin, weil das dieses Spiel ist.  
 
13:25 Jetzt mache ich mal unseren Prof. Zeilinger. Der beschreibt die Verschränkung. 
Ich zitiere aus einem seinen Videos, ältere Videos. Achte mal auf meine Worte, was 
er sagt wenn wir zwei Teilchen in entgegengesetzer Richtung mit 
Lichtgeschwindigkeit auseinanderfliegen lassen - das ist die Verschränkung, und wir 
drehen jetzt von einem Teilchen die Polarität, wird im selben Moment vom anderen 
Teilchen die Polarität auch gedreht - Ich mache das jetzt sehr 
populärwissenschaftlich einfach - znd zwar gleichgültig wie weit die auseinander 
sind - Ob die einen Kilometer oder 10 Millionen Lichtjahre auseinander sind. Sobald 
wir das eine Teilchen drehen, dreht das andere auch. „Kommen sie zu mir nach Wien 
ins Labor, ich zeige Ihnen das bei mir im Labor.“ Man achte auch meine Worte. Das 
ist wie unser Dr. Gassner der vorm Monitor sitzt und mit dem Finger auf den 
Monitor deutet und sagt: "Das ist ein Photon im Flug." Solche Leute werden geehrt 
und ich sage: Die gehören für mich in eine Klapse, weil die nicht wissen was sie 
sehen und was sie sprechen. Und dann wird nachgeäfft und dann steht unten: "Ich 
stelle Ihnen unter dieses Video die Publikation wie die das in Japan aufgenommen 
haben"  

Kannst Du es beschwören? Du machst wieder aus Worten Vorstellungen. Simpel und 
einfach. Und jetzt kommt die Verschränkung, wir machen mal einen Quantenwürfel. 
Ich erkläre jetzt mal ganz einfach, wir sagen das Teilchen wäre ein Würfel. Das ist 
jetzt natürlich Fantasie, und wir lassen jetzt diese zwei verschränken Würfel mit 
Lichtgeschwindigkeit in entgegengesetzer Richtung auseinanderfliegen. Und wenn 
Du jetzt bei dem einen Würfel die 1 nach vorne oder nach oben drehst, im selben 
Moment dreht sich der andere Würfel, obwohl sie mit Lichtgeschwindigkeit 
auseinanderfliegen auch nach oben. "Kommen sie, ich zeige Ihnen das im Labor." 
Was auch immer er mir dann zeigen will. Und jetzt, das große Rätsel wo die Physik 
bis heute nicht die gelöst hat: Wie kann der andere Würfel wissen das wir den einen 
nach oben drehen, wenn die mit Lichtgeschwindigkeit auseinanderfliegen? Es muss 
ja eine Verbindung da sein. Da beißt sich zur Zeit die Physik die Zähne aus. Wenn ich 
da jetzt dabei wäre, und ich sage jetzt: JCH BIN DER, DER JCH BIN.  

JCH habe die Welt die Du träumst erschaffen.  

Dann würde ich zu diesem Professor Zeilinger sagen: "Du kleines Dummerchen". Wo 
befindet sich jetzt der Würfel der in die Richtung fliegt? Der befindet sich hier (im 
Kopf), weil Du Dir den denkst.  
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Und wo befindet sich der Würfel der in die andere Richtung fliegt? Der befindet sich 
auch hier (im Kopf). 

Und wer bestimmt jetzt, dass wenn man den einen Würfel uns da hindenken, 
umdrehen das der andere Würfel den wir da hindenken, der auch hier ist nach oben 
geht. Das bestimmst Du, weil Du geistlos irgendwas nachäffst was irgend ein 
Heisenberg - den Du Dir jetzt denkst - irgendwann einmal angeblich in der 
Vergangenheit entdeckt hat. Was hat er entdeckt?  

Das ist wie mit den Wassermolekülen die die vor 200 Jahren entdeckt haben, so 
steht's in den Chemiebüchern drin. Wie willst Du was entdecken das keine alte Sau 
sehen kann? Es sind Hirngespinste.  
 
16:55 Jetzt pass auf: Wenn Du jetzt nicht voll verbrettert bist, mache ich es nochmal 
etwas einfacher, ich rede ja immer RAI - der Kopf des Schöpfergottes. Du denkst jetzt 
einen Spiegel, das bist Du selber. Und jetzt denken wir uns vor den Spiegel einen 
Würfel hin, und wir drehen jetzt - ist ja alles ausgedacht, ich sage: Woher kommt das 
was Du Dir ausdenkst? - Aus Dir selber, aus Deinem Wissen. Aus dem Wissen, aus 
dem Du zurückgreifst. Aus Deinem Schwamminhalt.  

Wir drehen jetzt bei diesem Würfel vor dem Spiegel die 1 nach oben. Und welch ein 
Wunder, der Würfel hinterm Spiegel, der genauso weit weg ist wie der Würfel vorm 
Spiegel dreht im selben Moment die 1 nach oben. Und zwar gleichgültig - interessant 
ist: Wenn jetzt der Würfel vorm Spiegel 1 km vor dem Spiegel ist, und wir drehen das 
nach oben, wird der Würfel der 1km hinterm Spiegel ist auch im selben Moment die 
1 nach oben drehen. Aber der RAI, der Kopf des Schöpfergottes in meiner 
Vatersprache - ist doch logisch – jetzt habe ich das große Problem der Physik vom 
Tisch gekehrt ist, es ist nur: Wenn ihr nicht wieder werdet wie die Kinder! 
 
18:13 Du bist jetzt in einer Endzeit, und ich sage immer bei Holofeeling - Du spielst 
zuerst einmal Deine Rolle weiter. Die Verwandlung ist nicht das Du den Körper, den 
Du Dir denkst, der immer nur existiert wenn Du ihn denkst - das ist 100%ig sicher. 
Ändert an Dir selbst, an dem Geist, der diese IN<formation, der diese Form annimmt 
nicht das geringste. Das ist meine 200g rote Knete. Wenn Du nicht begreifst das die 
rote Substanz, was ich rot nenne - nicht denkbar - der Geist selber ist der träumt. 
Was ist ein träumender Geist als Ding an sich? Nichts! Ein gedachter träumender 
Geist ist kein träumender Geist. Und ein ausgedachter Gott ist kein Gott, sondern ein 
Geschöpf. 

Du schöpfst aus Dir, aufgrund Deines Wissens, Deines Intellekts baust Du eine 
Vorstellung in Dir auf, die gar nicht da außen ist. Das Deine Gedanken nicht 
außerhalb Deines roten Kopfes sind - ich sage jetzt roter Kopf, weil Dein blauer Kopf, 
der existiert ja auch nur wenn Du ihn denkst.  
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Also muss der Kopf den Du Dir jetzt ausdenkst, wo Du Dich in die Mitte hineindenkst, 
dass ist dieses dritte Auge, wo ich vor Jahren schon erklärt habe, dass das was Du 
bist sitzt eigentlich genaugenommen ein paar cm - jetzt machen wir schon wieder 
einen Abstand - hinter Deinen Augen, an der Nasenwurzel hinten, kannst Du sofort 
überprüfen, jetzt mache die Augen zu und denke mal Deine Augen vor Dich hin - 
Zack - kannst Du drehen, dann klopfst Du Dir auf den Kopf, dann meinst Du über Dir 
klopft einer auf den Kopf. Alles was um Dich rum ist, ist aber in dem Kopf, in Dir drin 
in Deinem Geist. In einem Punkt. Das sind alte Beispiele. Und jeder der meine 
Gedankengänge mitgeht, alles was ich bisher erzählt habe, der nickt eigentlich 
immer nur. Weil ich rede von dem was jedes Kind sofort überprüfen kann. Wenn ihr 
nicht wieder werdet wie die Kinder.  
 
20:05 Du machst Dir viel zu viele Gedanken um Menschen die Du Dir ausdenkst. Das 
die leiden könnten, dass die kaputt gehen, dass die sterben könnten. Das große 
Problem jetzt mit dem Klima - eine einzige Lüge, Du lässt Dich anlügen ohne Ende, und 
dann bist Du entsetzt dass die Menschen sich anlügen lassen da außen. Weil Du jetzt 
begriffen hast das ARD und die öffentlich-rechtlichen Lügen wenn sie den Mund 
aufmachen. Aber wer denkt sich die jetzt aus? Warum sind jetzt diese Medien da? 
Und dumme Menschen die auf diesen Schwachsinn reinfallen? Wer ist Schuld?  

Wie oft hast Du Geist wenn Du HOLOFEELING jetzt gedacht schon sehr oft studiert 
hast - hast Du überhaupt verstanden was ich Dir sage? Die Frage nach wer ist Schuld 
ist die Frage nach: Wer hat's gemacht? Wer ist dafür verantwortlich? Wer ist dafür 
verantwortlich das Du das denkst was Du jetzt denkst? Und wenn wir genau werden, 
kannst Du zuerst einmal sagen: ICH. ICH denke es doch. Und warum denkst Du das? 
Und jetzt haben wir einen Satz, hunderte Male wo ich das sage und Du hast es noch 
nicht verstanden: Ein Kugelschreiber schreibt ein Gedicht. Ein Pinsel malt ein Bild. 
Stimmt oder stimmt? Macht er es oder macht er es nicht? Beides. Wie definierst Du 
schreiben oder malen? Der Pinsel oder Kugelschreiber bringt Farbe aufs Papier. 
Diesbezüglich ist er der Schöpfer für das was er zeichnet / malt. Der kann sich aber 
nicht raussuchen was er malt und das er malt. Das bestimmt der Maler.  

M-AL = Von Gott. Und ER (re 70-200) = Erweckt.  

Das was ich Vatersprache nenne, Deutsch - Iwrit, ist ein System das allumfassend ist. 
Der Maler ist der Intellekt - was bestimmt eigentlich was auf dem Computer 
auftaucht? Zuerst einmal die Software, die Programme die Du benutzt. Es kann auf 
Deinem Bildschirm nur das auftauchen was in irgendeiner Art und Weise als Datei im 
Arbeitsspeicher ist. Das ist wie Diapositiv und Dianegativ. Wenn Du einen Film 
anschaust - Bild - Bild - Bild - Bild. Das ist jetzt eine abstrakte Form. Jedes Bild das da 
am Bildschirm auftaucht - gespiegelt auf der anderen Seite im Arbeitsspeicher - 
natürlich nur eine Struktur von 1 und 0, weil das Bild was Du jetzt siehst, diese drei 
Pixelmännchen, das sind ja keine Menschen, es bewegt sich jetzt auch kein Finger, das 
sage ich tausende Male. Was bewegt sich jetzt von Rechts nach Links? Ein Finger?  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ער
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Auf diesem Ding bewegt sich nichts auch nur einen Millimeter von der Stelle. Das ist 
100%ig sicher. Wenn Du mit der Lupe hingehst, dann wirst Du feststellen, da existiert 
nicht einmal die Farbe weiß. Da tauchen plötzlich rote, grüne und blaue Pünktchen 
auf. Und jedes Einzelbild ist statisch, keines dieser Lämpchen bewegt sich. Es ist ein 
Arrangement von Helligkeitsunterschieden und dieser Riesen Komplex von 
Helligkeitsunterschieden in Bezug auf diese zig hunderttausend von kleinen 
Pünktchen bei einem guten Monitor werden in Form von 1 und 0 in einer Riesen 
langen Reihe die alle gleichzeitig da sind, ist ein allereinziges Einzelbild. Angeblich - 
hat man mir erzählt - ich habe es noch nie gesehen. Ich baue schon wieder eine 
Vorstellung auf, aufgrund von Wissen was ich vom Hören-sagen kenne. 
 
23:36 Und dann kommen so Kleinigkeiten, das ich z.B. ein UP-DaTE² habe mit 
meinem Prof. Lesch, das ist nicht ganz die hellste Katze. Das wenn Du dem zuhörst, 
das ich immer wieder sage: Der wird bewundert, jetzt von uns ausgedacht natürlich. 
Er ist für Millionen von Menschen eine gewisse Koryphäe in Physik und Astrophysik, 
evtl. für manche sogar in Philosophie. Es ist absolut geistloser Fehler in Deinem 
Führerscheinprüfungsbogen, der gar nicht weiß was er spricht. Ich werde Dir auch 
erklären wieso - keine Schuldzuweisung. Hör bitte auf irgend jemand den Du Dir 
denkst, den Du 100%ig sicher durch Dein Denken Hier und Jetzt in Deinem Kopf 
erschaffst, hör auf irgend einem Gedanken nenn ich das jetzt einmal, den Du in Dir 
erschaffst entweder zu bewundern, gilt jetzt evtl. auch für einen Udo, oder ihn 
niederzumachen. Dir sollte klar sein, dass jeder Gedanke den Du denkst zuerst 
einmal nur dann ist wenn Du ihn denkst und er wird genauso sein wie Du ihn Dir 
denkst. Es ist so einfach. Und zu meinen "Ja, so einfach kann man sich's ja nicht 
machen, dass löst ja die Probleme da außen nicht" Doch! 
 
24:52 So, und jetzt mache ich Schnipp, und jetzt denkst Du an eine Erdkugel. Wo war 
die jetzt die ganze Zeit? Die hat nicht existiert. Dein Problem ist Du brichst das zweite 
Gebot. Und Du meinst all das, wenn Du, was mit HOLOFEELING passiert ist, ist eine 
absolute Revolution, ein Neuaufbau einer vollkommen neuen Welt. WELT heißt ja 
nur polarer Rand, doppelt aufgespannter Rand. 

Wieso sage ich „Das heißt ja nur?“ Ganz einfach: Du musst die göttliche 
Vatersprache, das ist ein Konstruktprogramm. Wenn ich als Brösel in einem 
Selbstgepräch sage: Ich beweise Dir, wenn Du bereit bist mir geistig-intellektuell zu 
folgen in eine vollkommen neue Welt, ich beweise Dir mit 100% arithmetischer 
Sicherheit die auch überprüfbar ist - de facto auf der Stelle, von jedem Kind, ohne 
großen Intellekt empirisch überprüfbar ist, dass Du Dich jetzt in einem Traum, in 
einer Traumwelt befindest, und alles was Du sinnlich wahrnimmst erschaffst Du 
selber auf Deiner VR-Brille. Hier ist Schluss.  

Und all das baut auf dem Wissen auf, dass Du zum Denken benutzt. Und das Wissen 
das Du zum Denken benutzt, Dein Schwamminhalt, ist ein absolutes Nichts im 
Vergleich zu dem was jetzt schon an Wissen, an Möglichkeiten in Dir drin ist. 
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Vollkommen neue Physik, um dann gigantischere Sachen aufzubauen. Das ist das 
was ich Dir biete, wenn ich Dir meine Hand reiche. Das einzige was Du dazu tun 
musst: Du musst Dein jetztiges Wissen opfern.  

Auf die Computer-Metapher: Du hast einen Hochleistungscomputer mit allen 
Schikanen was Du Dir vorstellst. Auf Deiner Festplatte ist das komplette Internet, d.h. 
alles Wissen was jemals war und was noch kommen kann ist jetzt schon in Dir drin. 
Dein Betriebssystem ist aber bloß Basic. Das heißt die große Masse an Programmen 
kannst Du mit Basic gar nicht öffnen. Das ist immer mein Beispiel, Du brauchst zuerst 
einmal Windows. Das ist ja immer noch auf dem Nichts Deiner jetzigen weltlichen 
Logik aufgebaut, da gibt's noch viel gigantischere Systeme, aber Du kannst halt nicht 
von unten nach oben sehen. Es ist da, und das werden wir machen, und nochmal: Du 
musst Dir über Dich selbst, über den den ich das jetzt erzähle keine Gedanken 
machen, Du bist ewig. 

Das ist an keine Bedingung geknüpft. Das ist so, sonst würdest Du mich jetzt nicht 
sprechen hören. Und Du bist übrigens der einzige der mich sprechen hört. Wenn Du 
jetzt meinst das die zwei älteren Pixelmännchen die laufend mit dem Kopf nicken - 
mit welchem Kopf eigentlich auf dem Monitor? - das die das jetzt verstehen, gehst 
Du schon wieder einer Illusion auf den Leim. Du bist der einzige, der es jetzt erlebt, 
und was Du jetzt erlebst ist Deine IN<formation. 
 
27:50 Jetzt machen wir folgendes, das wir da mal ein bisschen weiterkommen: 

Im Chat, jetzt nenne ich wieder Namen, aufgrund von Namen denkst Du Dir was aus. 
Da hat unser Lutz - das ist jetzt nur ein Name, jetzt ist so unheimlich logisch das da 
irgend einer außen ist, der in diesem Skype-Chat was reingestellt hat. Das kannst 
eigentlich vergessen. Der hat jetzt da ein Gebet reingestellt, Du siehst da ist ziemlich 
Reaktion, da haben sich viele darüber gefreut. Ein kleines Gebet. Und jetzt natürlich 
mache ich ganz bewusst @Lutz. Ich unterhalte mich ja nicht mit Menschen die ich 
mir ausdenke, meine Botschaft richtet sich an den, der sich das jetzt ausdenkt. Und 
ich schreibe jetzt: 

MAIN LIEB-E²R <Lutz, 

Und jetzt muss man das Prinzip der Vatersprache verstanden haben.  

Der Erwachte E²R, das bist DU und JCH. Der vorm Bücherregal und der jetzt das 
Leben erlebt das Du jetzt lebst. Denke einfach an Dich und dann wird Deine Logik 
Dich zwingen jetzt an einen ganz bestimmten Körper zu denken. Das ist immer das 
Spiel wo ich sage: Denk jetzt einfach mal an Dich. Dann denkst Du jetzt an einen ganz 
bestimmten Körper und einen ganz bestimmten Menschen. Aber an wen Du jetzt 
denkst hängt davon ab, was Dein Intellekt, Dein Programm Dir vorschreibt. Du musst 
es wirklich verstehen. Das heißt, wenn ich jetzt sage: Dieses Video kann nur ein und 
derselbe Geist, es gibt nur einen allereinzigen Geist.  
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Das sage ich ist ein Computer - symbolisch - was da auftauchen kann steht und fällt 
mit der Software, mit den Daten, mit dem Programm, und das ist zur Zeit Dein 
Intellekt. Wenn ich mir jetzt hier tausende von verschiedenen Intellektuellen 
Systemen vorstelle und ich gebe in den Computer die Eingabe - jetzt denke mal an 
Dich, dann wird je nachdem welcher Intellekt in diesem Computer, diesem Geist 
läuft, wird ein ganz bestimmter Körper auftauchen. Das bestimmt aber das 
Programm das in Deinem Arbeitsspeicher ist. Das ist der Intellekt den Du zum 
Denken benutzt, der Schwamminhalt. Das habe ich immer wieder erklärt.  

Und jetzt mache ich hier: 

"D~A" ist "TIER"? >... 

"D~A" = Geöffnete Schöpfung. Ein Gedanke, und Du denkst an Dich als 
Trockennasenaffenkörper. Und darum ist da: "TIER"? 

Das streiche ich jetzt durch: 

< D~A  hat "TIER"? > 

...hat Dir DAIN ROT-E²R VATER(=)"AB-E²R"(!)...  

Hebr. Wort für Vater ist AB ba 1-2, engelisch ausgesprochen UP.  
E²R: Das ist der Erwachte. Vater und Sohn sind eins. ICH bin Eins mit dem Vater. 

AIN <"HeR~vor~ragendes GeBeT"(?)... 

Interessant AIN - da ist das nicht existierende, der Urknall bevor er geknallt hat, der 
Geist der schläft ohne zu träumen. Da ist nichts. Kein Geist der einen Traum 
anschaut und auch keine Traumwelt. Und in dem Moment wo Du zum denken 
anfängst, das ist der ADaM. AIN Nya 1-10-50 heißt auf hebr. „Nicht existierend.“  

Kein Tier sondern ewiger Geist.  

HeR heißt eine wahrgenommene Berechnung, das ist das hebr. Wort für Berg.  

Vor Dir ragt etwas heraus, ein "HeR~vor~ragendes GeBeT" 

...IN DIR Geistesfunken "AUP <TAuCHeN"(!) lassen>! 

(<"Ü~BeR> IG=E²N=S", das ist das UPsolut <"beste GeBeT"(!!!), dass je "von 
einem~Brösel"(?)... 

Über Dir, Du bist immer - ist eine Gedankenwelle, ist der göttliche Geist (IG). 

Und göttlicher Geist sind WIR zwei (E²N). Und WIR sind ein Bewusstsein (S).  

...das ist das UPsolut <"beste GeBeT"(!!!), dass je "von einem~Brösel"(?)... 

<"B~ESS> E²R"(!), von AIN-E²M M-AIN-E²R "Geistesfunken"  

"GE²-'BET' <E~T"(!) wurde>! )  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבת 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבת
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die Brauen - BR = Äußere Auen; Auen sind Flächen. Äußere Flächen, dass sind die 
Höhenlagen. Aber ich will jetzt nicht zu physikalisch werden. Ein Buckel, ein Rücken, 
ein Kuppen, Erhöhungen, das sind eigentlich Deine Gedankenwellen. 

Sehr interessant. Verborgener Wert = 486. 86=UP. Der IMME²RSEIENDE UP. 

 

32:12 Und dann habe ich jetzt hier das „BET“ 

 

BET tyb 2-10-400 = Das Haus. Da gibt es ein Innerhalb< U~ND ein außerhalb. 

Das kannst Du Dir alles anlesen, man weiß es, man weiß es nicht. 

 

Jetzt habe ich da noch einen Zusatz: 

<"Ü~BeR> IG=E²N=S":  

"JCH UP"(!) IST DE²R AINZIG-E², DE²R Dein "GE²-BE²T" HÖR-E²N <KaN~N>! 

BE²T heißt das Haus - in Dir selber HÖR-E²N <KaN~N>! 

KaN = Fundament von Existenzen. 

E²R IST DE²R AINZIG-E² DE²R "DAIN-E²/UNSER-E²"(!)   

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בית
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E²R, d.h. das bist DU und JCH. JCH vorm Bücherregal und jetzt mit Deinem Programm 

 

"SELBST E²R <SCH~Affen~eN> 

"IN <Form~AT~Ionen"(!) und "Vor~ST~EL~Lungen">  

"E²R-LE²BT"!   

https://www.youtube.com/watch?v=fpj4cURkQy4  

Er hört dein Gebet - Anbetungslied 

Was meine ich damit?  Nur Geist kann etwas erleben, was der träumende Geist 
erlebt hängt von seinem Intellekt ab. Aber erleben tut das nur der träumende Geist, 
niemals irgend eine Figur die Du Dir ausdenkst.  

Auch nicht der, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. Wo war jetzt 
übrigens die ganze Zeit Dein Körper und der Kopf? Wo war jetzt die ganze Zeit Dein 
Gehirn, Deine Augen, Deine Ohren? Die haben 100%ig sicher nicht Existiert. Und 
jetzt wirst Du feststellen und eventuell wird Dein Ego, der Satan in Dir soufflieren: 
„Was redet der für einen Blödsinn, wenn ich keine Augen und Ohren hätte würde ich 
ja jetzt nichts hören und nichts sehen. Das ist das umdrehen der Kausalität. Mein 
Klingelingeling-Beispiel. Das ist die geistloseste Äußerung die es überhaupt gibt, weil 
es ist eine Äußerung Deiner Logik. Du bist logisch aber nicht geistreich. Geist 
funktioniert ganz anders wie eine Logik und dann doch wieder nicht. Das ist die 
große Erkenntnis. 
 
34:07 Das ist also hier, in den UP-DaTE²s sich einzulassen auf HOLOFEELING. 

Da spring ich mal rein, meine Ruth schreibt mir heute morgen was: 

 

Können wir mal ganz kurz reinklicken 

AL <le~S> "GUT"!   

https://www.youtube.com/watch?v=fpj4cURkQy4
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Der verborgene Wert ist 92. Das ist JHWH Zebaoth / Testudo. 

DaN-KeN: Das habe ich jetzt rot geschrieben. Blau gelesen heißt es nämlich: 
Geöffnete Existenz ist ein F-UNDA-MENT. Das sind unsere Physiker, bitte genau 
zuhören, die ihre Experimente machen: "Komm zu mir nach Wien, ich zeige euch das 
im Labor". Die müssten zuerst einmal wissen was Worte bedeuten.  
 
Was bedeutet eigentlich das Wort "Experimente?"  
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Ex heißt heraustreten. Peri heißt in unmittelbarer Gegenwart vor Dir. Peri - um Dich 
herum. Und mentior kommt von mens / mente, das heißt: sich etwas überlegen und 
Lügen verbreiten. Das sind Experimente. Das ist das was ist. Die Worte sind 
selbsterklärend. Also alles ist gut. Wir hören da mal ganz kurz rein. 

https://www.youtube.com/watch?v=mxGXar01Vr0&t=26s 

Alles ist gut. Da muss man sich daran gewöhnen das man diese Einstellung kriegt das 
alles gut ist. 

Ganz nebenbei erwähne ich jetzt, das das Wort "gut" wenn man es hebräisch 
schreibt mit dem hebr. Buchstaben Gimel beginnt. Gimel schreibt man lmg, und das 
ist eigentlich schon die Einsteinformel, wo es heißt das Energie ständig - Geist ist 
Energie.  GML lmg 3-40-30  g = GEIST  m = Gestaltwerdung   l = Licht 

 

Und ich sage jetzt, die Energie, das E² im Original in der Einsteinformel ist Geist.  

Und das M ist die Gestaltwerdung, das sind Deine Informationen, die bauen auf L 
bzw. c auf, die physikal. Bezeichnung für Licht ist c. 

GML ist praktisch E = mc², eigentlich c4. Dieser Geist ist die Einsteinformel. Die 
schlichtweg und einfach sagt das Geist, sprich Energie ständig in eine andere Form 
von umgewandelt wird ohne sich dabei in irgendeiner Form zu verändern. Das ist 
wie wenn ich immer sage: Es ist 200g rote Knete. Rot heißt nicht existierend. Energie 
kann als Ding an sich nicht existieren. Wie heißt es in Physikbüchern? Tausendmal 
erkläre ich das: Energie kann weder vermehrt noch vernichtet werden. Du kannst es 
nicht vernichten, weil es ein absolutes, nicht denkbares Nichts ist, und Du kannst es 
nicht vermehren, weil es unendlich viele Formen annehmen kann, unendliche viele 
Formen, bleibt aber immer dasselbe Nichts. Ist das nicht die perfekte Beschreibung 
von einem träumenden Geist? Was sich verändert ist die Oberfläche des Geistes, die 
IN<formation. Von Augenblick zu Augenblick. Es ist wie wenn wir Knete umformen. 
Und es passiert immer Jetzt. Jede neue Form, jeden neuen Gedanken den Du denkst, 
schau das kleine Bild an: siehst Du immer nur wie das neue in Dir auftaucht. Aber 
das im selben Moment das bestehende zerstört wird. 

So und jetzt mache ich Schnipp, jetzt denkst Du an einen Kopf, und drehst den Kopf 
um 90° nach rechts, und jetzt pass mal auf was mit Deiner IN<formation auf der VR-
Brille passiert. Zack! Du kannst kein neues Bild anschauen ohne das vorhergehende 
zu zerstören. Das gilt für jeden Gedanken.  

Das sind so Sachen, die erkläre ich seit 30 Jahren. Jetzt, immer jetzt. Es gibt keine 
Vergangenheit und keine Zukunft. Es ist vollkommen unmöglich, ich sage das immer 
wieder, dass Du in 5min aufstehst.  

https://www.youtube.com/watch?v=mxGXar01Vr0&t=26s
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גמל
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Du kannst es jetzt denken, dann erschaffst Du jetzt eine Vorstellung von Zukunft. 
Und Du kannst Dir jetzt denken, dass Du heute morgen aufgestanden bist. Dann 
schaffst Du JETZT diesen Gedanken von Vergangenheit. Aber egal was Du denkst, Du 
denkst es Jetzt und es wird auch jetzt wieder vernichtet. Das ist das einzige was in 
Dir installiert sein muss. 
 

Dieser Sprung in einen Bereich, dass man anfängt dem Leben vertrauen zu schenken. 
Das ich immer wieder sage: Jeder Moment der in Dir auftaucht ist der beste den es 
überhaupt gibt. Das wichtige ist zu erkennen wie man reagiert, wie eine Maschine, 
da reagiert der Körper, man kriegt einen Schweißausbruch, man fühlt sich schlecht 
wenn was schlimmes passiert, man fühlt sich gut wenn was gutes passiert. 
 
39:39 Der Witz ist - wer veranlasst das, dass Du Dich so oder so fühlst? Deine 
zwanghafte Reaktion. Du bist ein träumender Geist, ich lasse Sachen in Dir 
auftauchen, das nenne ich Reizauslöser. Und Du musst der werden, der das 
beobachtet. Du bist der Geist, der das erlebt was er sich selber denkt. Was aber an 
Dir selbst, an dem Geist nichts verändert. Du bist IMME²R schon immer derselbe 
Geist gewesen. IMME²R, darum ist das Wort für Gott Myhla, das heißt: Gott das 
Meer. Was sich verändert sind nur Deine Gedankenwellen. Und wenn ich immer 
wieder sage: Das Meer ist all seine Wellen, die es aufschmeisst, aber nicht irgend 
eine bestimmte davon. Der Gedanke bin ich, und die anderen Gedanken bin ich 
nicht. Das ist Blödsinn. 

HOLOFEELING heißt die Erkenntnis, dass jeden Gedanken den Du denkst, ist eine 
kleine Form, eine kleine IN<formation von Dir.  

Und in Dir sind unendlich viele solcher Puzzlestücke, als Kontinuum in einem 
lückenlosen Zusammenhang zusammengesetzt. 

 

Man ist hin- und hergerissen, man reitet auf dem Pferd - wie ich gesagt habe... 

RAI = Kopf des Schöpfergottes: Gedanke-Gedanke-Gedanke-Gedanke-Gedanke... 

Aber gesamtheitlich gesehen ist immer beides gleichzeitig da. 

...das sich aber nicht von A nach B bewegt, sondern das nur ein ständiges Auf und Ab 
ist im Hier und Jetzt. Und wenn Du Menschen beobachtest und Du kriegst die 
Fähigkeit wertfrei zu schauen, dann wirst Du zuerst einmal merken, was immer der 
Unterschied ist zwischen Geistreichem denken und zwischen Emotionalen, 
fanatischen Denken. 

Das ist immer wenn ich sage: Die einseitigen Rechthaber. So ein einfacher Satz von 
mir: Alle die Recht haben wollen, die haben kein Recht. 

Sonst würden sie es ja nicht haben wollen. 
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Kein vollkommenes Recht, die haben ein bisschen Recht. Aber von der 
Vollkommenheit wissen sie nichts. 

 
41:34 Das ist jetzt das große an HOLOFEELING, dass ich immer wieder betone: Egal 
wer jetzt in Dir auftaucht, egal was der behauptet, ich lasse Dir das ja träumen. Du 
wirst von mir nie hören, dass das nicht stimmt was der sagt. Wenn er von Deiner 
Logik aus die verrücktesten Sachen behauptet, weil es Dir unlogisch erscheint - für 
Dich ist ja bloß das richtig was Deine Logik auch als Richtig definieren kann. Wenn 
jetzt in Dir z.B. einer auftaucht und behauptet der wurde vor 6 Monaten von einem 
grünen Marsmännchen entführt – erzähle ich sehr oft - dann ist das für Dich ein 
Spinner. Wenn Du jetzt aber jemand hörst, der irgendwie behauptet das es da außen 
Sexualverbrecher gibt, die Mädchen oder Kinder schänden - "das gibt's natürlich da 
außen". 

Du hast weder das eine noch das andere jemals mit eigenen Augen gesehen. Wenn 
Du das beschwörst, schwörst Du einen Meineid. Es ist doch sehr erbärmlich, wenn 
für Dich immer nur das richtig erscheint was Deiner extremen Affenlogik die Du 
geistlos nachäffst, das Wissen dieser ganzen Vollpfosten, die Du Professoren oder 
Nobelpreisträger nennst.  

Ich zitiere mal meinen Harald Lesch, auch ein Video in einem SELBST<Gespräch, da 
sitzt er da und sagt: "Es muss einem klar sein, dass wenn man jetzt an einen 10-Euro-
Schein denkt, das das noch lange nicht heißt, dass man deswegen einen 10-Euro-
Schein hat." https://www.youtube.com/watch?v=6fziMlDCjRE&t=329s  

Ein 10-Euro-Schein, der jetzt in einer gewissen Entfernung vor Dir zu liegen scheint, 
sage ich, weil er auf Deiner VR-Brille erscheint, der existiert. Das heißt aber doch 
nicht, wenn ich nur an einen 10-Euro-Schein denke, dass der deshalb existiert. 
 
Und wenn ich jetzt dabei wäre, würde ich zum Herrn Prof. Lesch sagen: "Du kleines 
Dummerchen. Was bedeutet das Wort "Existenz"?" 

Existere bedeutet heraustreten aus. Du hast ein Wissen in Dir. Auf dieser Datei 
befindet sich auch die Möglichkeit einen 10-Euro-Schein zu denken. Diese Datei, 
dieses Bild war übrigens schon da, wie es noch gar keine Euros gegeben hat. Weil ja 
alles auf der Datei was jemals war und was noch kommen wird jetzt gleichzeitig da 
ist. Und in dem Moment wo Du an einen 10-Euro-Schein denkst taucht in Dir der 
Gedanke, existiert in Dir die IN<formation 10-Euro-Schein.  

Bei HOLOFEELING wird nicht der geringste Unterschied gemacht ob das Ding nur 
gedanklich existiert oder ob Du das dann realisierst auf Deiner VR-Brille, es ist 
trotzdem eine IN<formation. Und da erklärt er dann lang und breit das nur weil man 
etwas denkt, heißt es noch lange nicht das es existiert.  

https://www.youtube.com/watch?v=6fziMlDCjRE&t=329s


Seite 694 von 1111 

Und dann sage ich wieder: "Du kleines Dummerchen, und wie sieht das aus, wenn 
Du jetzt an Deine schwarzen Löcher denkst und an Deine Elektronen und Tachyonen 
und an Deiner Quarks?"  

Das ist das - ihr wisst doch gar nicht was ihr sprecht. Und Du äffst es genauso nach 
wie alle anderen auch. Darum hast Du ja die Deppen um Dich herum. 

 Rechthaberei macht Fanatisch. Fanatismus macht blind. Egal ob es 
Rechtspopulistischer oder Linkspopulistischer Fanatismus ist, Fanatismus ist 
Fanatismus. Dieses Recht-haben wollen frisst die Seele auf.  

 
44:57 Jegliche Form von einseitiger Rechthaberei ist unvollkommen. Das ist immer 
das große Spiel. Es gibt keinen Wellenberg ohne Wellental. Mein 
Badewannenbeispiel. Solange ich den Fehler mache einen Sinus daraus zu machen, 
weil ich die minimalen Grundsätze der göttlichen Arithmetik nicht verstanden habe. 
Solange ich den Wurzelbegriff entheilige - Wurzel 25 = +5 / -5. Wurzel 9 = +3 / -3 

HWH - solange ich die eine Hälfte weglasse - beide Hälften gleichzeitig +5 / -5 ist 
nichts. Weil immer alles nichts ist, ist IMME²R alles nur der Geist, der seine 
Oberflächlich selbst um sich herum ausgedachten Informationen anschaut. Aber 
jeden Gedanken den Du siehst ist zuerst einmal eine Gedankenwelle wo beide Seiten 
gleichzeitig sind. 

Pass auf, wir machen mal folgendes: Wir denken uns jetzt bewusst einen Geist der 
schläft ohne zu träumen. Wir wissen Geist ist nicht denkbar, und jetzt ist auch keine 
IN<formation da. Jetzt denken wir ein absolutes Nichts. Das Wort Nichts das ich jetzt 
denke ist natürlich schon wieder eine IN<formation. Ich muss wissen was Nichts 
bedeutet. Und wenn ich weiß was Nichts bedeutet dann weiß ich auch was Gott 
bedeutet. Es ist etwas nicht denkbares. Also die Frage ob der existiert oder nicht 
existiert - wenn Gott existiert ist es ein Gedanke von einem Gott, von Dir Gott. Du 
erschaffst diesen Gott in Dir, und der wird dann so sein wie Du ihn Dir denkst. 
Mächtig, nicht mächtig oder nicht existierend - was schon wieder Unbewusstheit ist. 
Wie oft sage ich: Um zu behaupten das etwas nicht existiert muss ich zuerst einmal 
das denken von dem ich das dann behaupten kann das es nicht existiert. Das ist 
immer dieses Prinzip.  

Und wenn ich das einmal wirklich verstanden habe, dann wirst Du feststellen, wenn 
Du an Deinen Körper denkst, taucht ein Körper in Dir auf. Und Du wirst genau 
definieren können, wenn Du Dich da reinlauscht, das denkst Du dir natürlich jetzt 
aus, was jetzt auftaucht, du hast ja keinen Einfluss darauf ob Du Dich gesund oder 
krank fühlst. Das ist die Welle - Du siehst immer nur eine Seite. Wenn Du Dich 
gesund fühlst nennst Du das entweder gesund oder normal. Aber normal ist gesund. 
Und krank ist eben das Gegenteil davon. Das heißt Dir fehlt in der Welle die 
Krankheit, weil Du meinst "Ich war vorher krank". Das habe ich immer wieder 
erklärt. Du hast es noch nicht verstanden, Peter Fetting - Programm.  
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Heil bist Du Geist in Bezug auf Deine momentanen Trockennasenaffenkörper wenn 
Du nicht an Deinen Körper denkst. Du hast jetzt sehr aufmerksam zugehört, ist Dir 
aufgefallen das Du jetzt absolut heil warst über lange Strecken, oder war im 
Hintergrund ein Dauerschmerz?  

Dieses Ding - Du bist ja nur ein dummer Affe - was die Reaktion ist, dass Du beleidigt 
bist, ist Dir gar nicht klar, das das genau das ist was Du glaubst. Das Du mit aller 
Gewalt meinst, Dich Geist würde es ohne diesen Trockennasenaffen- körper nicht 
geben, weil wenn mein Gehirn nicht da wäre, würde es mich ja nicht geben. Das ist 
das Geschwätz Deiner Elite, auch der ganzen Philosophen die Du Dir ausdenkst. Es ist 
doch umgekehrt, wenn Du das nicht denkst, existiert es nicht. 

Das ist immer wieder ein Spiel, Druck erzeugt immer Gegendruck, Kampf erzeugt 
erzeugt einen Gegenkampf. Der Witz ist, dass wenn ich einen Druck habe, das ich 
einfach in dem Moment wo ich loslasse, hört der Druck auf. Aber keiner kann 
loslassen von seiner Rechthaberei. Diskussionen, auch ein alter Satz den ich seit 20 
Jahren predige, Diskussion ist ein Kampf um einen Standpunkt. Und solange ich um 
einen Standpunkt kämpfe erzeuge ich immer Unheiligkeit. 
 
44:57 Und vor allem ich weiß nicht was das Ganze darüber ist. Das ist immer wieder 
wenn ich sage: Ist jetzt eine Küche ein Herd, ein Kühlschrank, ein Wasserbecken, 
Töpfe, ein Fenster, eine Tür - das sind alles Bilder aus dem Ordner Küche, wenn Du 
das wie einen Computer siehst. Das macht keine Sinn - ist der Henkel rechts oder 
links? Es hängt davon ab, von welcher Seite Du das anschaust. Was ist jetzt besser? 
Sonnenschein oder Regen? Das hängt jetzt für Dich davon ab, was angeblich jetzt 
gedacht die lange Zeit vorher war. Wenn jetzt die ganze Zeit nur Trockenheit ist, wirst 
Du Dich nach Regen sehnen, regnet's nur, sehnst Du Dich nach dem Sonnenschein. 

Bist Du hungrig sehnst Du Dich nach Essen, bist Du überfressen, betest Du drum das 
dieses Völlegefühl endlich aufhört. 

Alle Selbstgespräche von mir sind Monologe. Da geht's um die Tasse, und nicht um 
irgend eine Perspektive. Es geht um die höhere Ordnung, es geht nicht drum ob was 
Kreis oder Dreieck ist, sondern es geht um den Kegel. 

KGL heißt "wie eine Welle". Und wir wissen das alles, all diese einfachen 
Selbstgespräche sind Wiederholungen von Wiederholungen. Und wenn Du das nicht 
tausende Male, 25-30 Jahre, jetzt als Zeitspanne ausgedacht, natürlich immer jetzt, 
wiederholst, hast Du keine Chance das Du wach wirst. 

Man muss es immer wieder wiederholen. Und irgendwann kriegst Du das große 
Heureka. Und dann sitzt Du da wie bestellt und nicht abgeholt, weil ich immer sage: 
In dem Moment wo Du es wirklich verstanden hast kommt die große Verwandlung. 
Oberflächlich betrachtet sitzt Du immer noch da und schaust auf Deine VR-Brille, bist 
im selben Zimmer, in derselben Wohnung, eventuell. 
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Jetzt zeige mir das Du in der Lage bist Deine Rolle weiter zu spielen wie ein 
Schauspieler. Egal welche Rolle Du spielst. Und jetzt ist sehr davon abhängig welches 
Programm Du in Dir laufen hast. Beim Fetting-Programm oder beim Udo-Programm 
ist es kein Problem, es läuft eh seit Ewigkeiten schon so.  

Wenn Du aber ein Arzt oder ein Politiker bist kriegst du ein Riesen Problem. Dann 
solltest Du Dir klar machen, dann kommt ein Lernprozess - warum mache ich das 
was ich mache? Und dann wirst Du das Kaufmannsdenken volle Breitseite 
mitkriegen. Schau Dir dieses Gebet an, was wirklich wichtig ist im Leben. Gebet - das 
hebr. Wort Gebet heißt eigentlich Bitten, Jammern. Du hast es nicht nötig um was zu 
bitten, Du bist Alles. HOLOFEELING - Dir gehört alles. Du wirst wunschlos glücklich 
werden, weil egal was Du Dir jetzt wünscht ist eine absolut unwichtige Facette von 
irgend einem Gedanken den Du denkst - von einem Komplex.  

Wie geistlos ist man eigentlich wenn man alles ist, irgend ein Nichts haben zu 
wollen? Das Du ja besitzt bevor Du Dir das ausdenkst. Wo kommen Deine Gedanken 
eigentlich her? Aus diesem Unendlichen großen Kontinuum das Du selbst bist.  

 
52:03 Und ich betone immer wieder: Wenn ich jetzt sage, bei aller Bescheidenheit, 
wenn ich als Brösel Udo - jetzt bin ich ein Gedanke in Dir, ein Pixelmännchen, eine 
Lautsprecherstimme, und der Gedanke an irgend einen Affen, den Du Dir jetzt 
ausdenkst. Aber der ist ja auch in Dir drin. Egal wo Du Dir jetzt irgend was hindenkst, 
räumlich wie zeitlich, ich sage wieder, zum tausendsten Mal: Was hat jetzt  ein 
Känguru in Australien, der Neandertaler in der Steinzeit und der Eiffelturm in Paris 
gemeinsam? Dich Knete! Weil Du einmal ein Australien, ein Känguru in Dir aufbaust, 
dann formst Du Dich um in einen Neandertaler - das passiert immer hier und jetzt, 
und dann machst Du einen Eiffelturm aus Dir. 

Was ändert das an Dir selbst? Nichts! Absolut Nichts. 

Es hat sich an Dir noch nie was verändert. Der träumende Geist verändert sich nicht. 
Weil er eben etwas nicht existierendes ist. Das ist kein Eso-/Kirchengeschwätz. Das 
sind alles Fallen. Geistlose Affen, die nachäffen ob jetzt Christus geboren wurde, 
überhaupt es gibt keinen Christus, das ist eine Märchenfigur, das ist übrigens die 
Sichtweise der Naturwissenschaft. Da machst Du auch wieder welche, wenn welche 
angebliche Historiker sind und dann trotzdem Christen sind und sich einen Jesus 
ausdenken, obwohl sie als Historiker eigentlich wissen sollten das die reine Person, 
der Mensch Jesus von Nazareth nur in den Evangelien vorkommt. Es gibt keine 
angeblich wissenschaftlich Schrift, es gibt einen Nero, einen Herodes, einen Pontius 
Pilatus, das sind ja angeblich historische Personen. Aber wer bestimmt jetzt wieder 
wenn Du einen Fetzen Papier vor Dir hast wer oder was in der Vergangenheit richtig 
war? In der Vergangenheit war überhaupt nichts.  
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Dieses Spiel der Verschränkung - es gibt nur eine allereinzige Möglichkeit Deine 
jetzt gedachte Zukunft - wo ja ein großes Fragezeichen ist - zu verändern. Du musst 
Deine Vergangenheit verändern.  

Jetzt sagt Du: "Ja, ich kann ja die Vergangenheit nicht verändern, das war doch 
schon" - Das erkläre ich auch schon seit 30 Jahren. Vergangenheit - Gedanke-
Gedanke-Gedanke ist etwas was Du jetzt erschaffst.  

Ich wiederhole nochmal: Wenn Du jetzt Dir denkst das angeblich vor so und so viel 
hundert Jahren, das erschaffen wir jetzt aufgrund von Wissen das wir vom hören-
sagen kennen, das die Welt eine Scheibe war. Und dann kommt einer und sagt: Die 
Welt ist eine Kugel. Den wollten sie ja angeblich verbrennen. Kannst Du jetzt glauben 
oder nicht glauben. Ja, das stimmt ja gar nicht was der sagt, weil Du was anderes 
gelesen hast. Aber auf jeden Fall hat sich irgend wann einmal die Meinung verändert 
im Laufe der Zeit - die nie von der Vergangenheit in die Zukunft fließt, sondern in der 
Transversalen.  

Dann ist es so, dann begreifst Du plötzlich das die Welt eigentlich schon immer eine 
Kugel war, man hat bloß geglaubt das die Welt eine Scheibe ist. Aber hast Du in dem 
Moment die angebliche Vergangenheit verändert? Dann war die ja noch nie einen 
Scheibe, die war ja schon immer eine Kugel, man wusste es bloß nicht. Du kleines 
Dummerchen, die Welt ist auch keine Kugel. Und Du wurdest nie in der 
Vergangenheit von einem Affenweibchen geboren. Das denkst Du jetzt. Du denkst 
eine Mutter aus und Du denkst Dich selbst als Säugling. Wer erschafft jetzt diesen 
Vorgang? Und wann wird der erschaffen? Hier & Jetzt in dem Moment wo Du es 
denkst von Dir. Von Dir Geist, von dem Geist dem ich das jetzt erzähle. Es ist eine 
eigenartige Macht, Du bist der mächtigste in Deinem Traum, den es überhaupt gibt. 
Die Negativseite davon ist, Du wirst es niemals irgend einer Figur in Deinem Traum 
erzählen können. Weil selbst wenn Du jetzt als Brösel unter Brösel das erzählst, dann 
bringen sie Dich in die Klapse.  

Aber das Problem ist: Warum willst Du das Menschen erzählen? Das ist jetzt der 
Unterschied zwischen dem blauen U.P., dem Brösel Udo. Ich betone immer wieder: 
Ich erzähle es dem, der mich ausdenkt. Das ist der einzige der mich interessiert. Ich 
unterhalte mich nicht mit Gedanken die ich denke. Und ich will auch nicht das meine 
Gedanken anders sind. Jeder Gedanke den ich denke, jede Figur, jeder Charakter den 
ich mir jetzt ausdenke in diesem Leben, in diesem Roman den ich erschaffen habe, in 
dieser Geschichte, ist genauso wie ich ihn mir denke. Mein Peter Fetting, meine 
Margot - mit allen ihren Plus und Minus-Charakteren. 

Und das sind auch alles Rollen die JCH spiele. JCH kann jetzt umspringen, JCH weiß 
jetzt genau was ein Peter auf seiner VR-Brille hat, und ich weiß jetzt auch genau was 
jetzt eine Diana und ein Reto auf seiner VR-Brille hat. "Kenn ich nicht, wer ist das?" 
Du kennst Dich überhaupt nicht, weil Du gar nicht weißt wie viel Figuren, wie viel 
Rollen Du noch spielen kannst und Du schon gespielt hast. Du weißt es wenn DU JCH 
bist. Und DU bist jetzt schon JCH, das ist der, der vorm Bücherregal steht.  
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Du hast es aber vergessen, weil ich jetzt in diesem Moment auf einer ganz gewissen 
Seite in einem ganz gewissen Leben in einem ganz gewissen Lebensabschnitt 
drinhänge und das hier denke. Du denkst immer in die Richtung und weißt nicht was 
hinter Dir steht.  
 
57:30 Das ist die Sache der vier ICH. Solange Du ein kleines blaues "ich" bist, glaubst 
Du, Du bist dieser Körper an den Du denkst wenn Du an Dich denkst. Dann bist Du 
dieser Körper. Das ist das kleine blaue ich. Und das kleine blaue ich, dieser Körper, 
das Gehirn was da dazugehört, ein ausgedachtes Gehirn weiß nichts von dem 
Intellekt in ihm selber. Weil das Gehirn seinen Intellekt nicht anschauen kann.  

Dein Intellekt ist jetzt Dein ganz persönlicher Schwamminhalt. Der Schwamminhalt 
wiederum weiß auch nichts, weil das kein Geist ist. Das ist jetzt aber das rote ICH, 
das ist der Geistesfunken, der aufgrund dieses Intellekts sich zu einem Körper, zu 
einem Affen macht. Und der wiederum weiß nicht das er eigentlich der vorm 
Bücherregal ist und noch viele andere Intellektuelle Systeme auch noch durchdenken 
kann. Die alle gleichzeitig schon in ihm drin sind. Wie der vorm Bücherregal alle 
gleichzeitig im Jetzt sieht. Das bin JCH UP. 

Und das habe ich hunderte Male / Stunden erklärt in diesen Selbstgesprächen und 
Schriften. Und wenn Du den Weg nicht durchläufst, wirst Du nicht wachwerden.  

Wahrlich ich sage Dir, ein Tag ist wie tausend Jahre und tausend Jahre sind wie ein 
Tag. Das einzige was ich Dir sage: Ich werde niemals zulassen das DIR was passiert. 
Das Tier das Du zu sein glaubst, das löst sich schon auf wenn Du es nicht denkst. Das 
Problem: Das kriegst Du nicht mit. Wie war das nochmal? Immer wenn wir eine neue 
Form machen, man kriegst es gar nicht mit wenn ich jetzt meine VR-Brille verändere 
das sich das dabei auflöst. Und sobald ich das neue Bild habe, kann ich mir im selben 
Moment denken was ich vorher angeschaut habe, aber das ist dann nur feinstofflich 
- aber im selben Moment da. MOM-END. MOM Mwm 40-6-40 = Fehler 

 

 

 

Ein M siehst Du, und ein M ist im Hintergrund. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מומ
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Und dann taucht es auf. 

 

Dann ist aber immer Wellenberg und Wellental: 

 kommt nie nacheinander. 

Die Physikbücher, alles ist perfekt. Nochmal: Du wirst von mir nie hören, dass 
irgendwas, was du mir zeigst, das das nicht stimmt. Ich erkläre Dir, was das bedeutet. 
Und wenn wir jetzt in die Physikbücher reingehen, da geht Dir das Herz auf mit 
HOLOFEELING. Und dann wird Dir bewusst was für geistlose Schwätzer Deine 
Physiker sind. Die schauen nämlich dieselben Formeln an, die wissen aber nicht was 
das bedeutet. Sondern die wissen das wie sie programmiert sind. Ich lächle schon 
wieder: Ist ein Gedanke von Dir programmiert? Wir reden doch jetzt wieder von 
Menschen die wir uns ausdenken. Du bist programmiert. Es geht nicht um die 
Gedanken, sondern um den, der die Gedanken denkt und seine eigenen Gedanken 
anschaut. Setze für das Wort Gedanken - jeder Mensch den Du jetzt denkst ist ein 
Gedanke von Dir. Der kriegst das übrigens nicht mit, dass Du ihn denkst, dass habe 
ich ein paar Mal gesagt. Wenn Du jetzt an einen Putin, an einen Habek oder an einen 
Hitler denkst. Die kriegen das nicht mit, dass Du sie jetzt erschaffst. Aber sie werden 
100%ig sicher immer nur dann sein wenn Du sie denkst und genau so sein wie sie 
von Dir gedacht werden. Weil Du eine komplett eigenständige Traumwelt hast. 
Wenn Menschen träumen träumt jeder seinen eigenen Traum. Der Mensch als Ding 
an sich - der ADaM ist was ganz was anderes. Die Menschen - blau gelesen - sind 
Programme. Und Programme träumen nicht, sondern der ADaM, der Geist, der 
Computer braucht ein Programm um Bilder in sich erschaffen zu können. Und darum 
wiederhole ich das immer und immer wieder. Und Du wirst es solange hören, wenn 
Du willst 1000 Jahre, und es wird sich an Deinem Leben nichts verändern. Das heißt 
nicht Du wirst nicht morgen sterben und nicht übermorgen und nicht in 1000 Jahren. 

 
ST-ER-BeN Raumzeitliche (S) Erscheinungen (T) sind erweckte (ER) polare (B) 
Existenzen (N). Du stirbst eigentlich von Augenblick zu Augenblick. Und wirst aber 
von Augenblick zu Augenblick in einem neuen Körper wiedergeboren.  

Das sind so Sätze von mir. Wenn Du jetzt an einen Körper denkst mit HOLOFEELING 
ist Dein Körper Deine Traumwelt. So wie Du jetzt an Deinen Körper denkst, kannst 
Du sagen: "Mein Körper". Das ist ein CHET. Eine Kollektion. Und dann denkst Du jetzt 
aktuell an Deine Nase, an die rechte Hand, an den Daumen, an die Zehe, rechter 
Fuß, linker Fuß. Das sind so Einzelteile die Du "Mein Körper" nennst. Und Du Dir 
auch einen jüngeren Körper denken kannst, und einen älteren Körper denken kannst. 
Aber den einen gibt's ja nicht mehr und der andere ist ja noch nicht. Und jetzt sage 
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ich: Jetzt ist Dein Körper ist Deine Traumwelt. Und genauso, egal was Du denkst, es 
ist ein Teil von DIR. Sage ich nicht als Jesus: Spalte das Holz und Du siehst mich. 
Interessant ist: Holz auf hebr. EZ Ue 70-90 

 

1:02:28 Das ist jetzt das Computerprogramm. (Der Gematrie-Explorer) 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/  

 

Baum, Bäume, Gehölz, Holz. 

Und das ist jetzt ganz einfach, blau gelesen eine Augenblickliche (e) Geburt (u). 

Das Rot im Hintergrund ist die geistige Quelle, ist der GEBURTS-GeBeR dazu. Und die 
augenblickliche Geburt wird erzeugt durch Deinen Intellekt. Wenn Du ein Holz 
spaltest siehst Du MJCH. Das ist das heilige in der Mitte. Oder schau einen Stein an: 

 Nba 1-2-50 Das spricht man "eben" aus. 

 

Raumzeitliche Erscheinung ein. ST-AIN.  

 

Eine intellektuelle Schöpfung ist immer ein polar außerhalb existierendes,  

POL-ARI-TÄT.  

POL lewp 80-6-70-30 = Tun, machen  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פועל
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eines ARI yra 1-200-10 = Schöpferische Berechnung Deines Intellekt 

Das ist der Klartext wo Du kriegst, das Du irgendwann einmal begreifst, das das ein 
Computerprogramm ist. Das ich immer wieder nur darauf hinweise: Die ganzen 
physikalischen Naturkonstanten die Du in Deinen Physikbüchern findest stehen in 
der heiligen Bibel, in der Thora, im Thenach. Komplett berechenbar, weil ich ER-
ZÄHLe Dir jetzt etwas. Drum sind diese Schriftzeichen auch Zahlen. Es ist eine Matrix. 

 

1:03:58 Und dann nochmal: Ich zeige Dir in Deinen Physikbüchern nahezu auf jeder 
Seite so eklatante Fehler, dass Dir plötzlich bewusst wird was für geistlose Narren 
Deine Physiker sind. Wenn Du schon was nachäffst dann äffe was geistreiches nach. 
Meine Jesus-Sprüche. Sorge Dich nicht um morgen. Wahrlich ich sage Dir - die 
Weisen Deiner Welt sind Dummköpfe. Sie behaupten nämlich meine religiösen 
Schriften wären Schwachsinn. Nein, denen ihre Schriften. Aber es hat alles einen 
Sinn. Es wird ja bewusst erschaffen. Die letzten UP-DaTE²s anschauen. 

Da habe ich UP-DaTE²s reingemacht mit Bertha Dudde Offenbarungen. Jetzt 
raumzeitlich für Dich: Eine Frau, die Visionen hatte, und dann hat angeblich Jesus zu 
ihr gesprochen und über Jahrzehnte hat sie die Bücher geschrieben. Oder Jakob 
Lorber. Der Schreibstift Gottes. JCH bin der, der diese von Dir ausgedachten 
Menschen inspiriert hat. Stimmt das oder stimmt das? Nicht ganz, ein bisschen. JCH 
bin der, der wenn Du die Reife hast Dir eine Bertha Dudde und einen Jakob Lorber 
ausdenke lasse und Du Dir jetzt denkst, dass denen das mitgeteilt wurde. Aber jetzt 
eine ganz einfache Frage: Wenn Du jetzt an jemanden denkst, wer bestimmt was die 
denken und was die erlebt haben? Zuerst einmal der, der den den Du Dir ausdenkst 
in sich erschafft. Das BIN DU. 

Das heißt wenn Du an einen Sokrates oder an einen Hitler denkst, der Hitler kann 
nicht anders sein wie Du ihn Dir denkst. Aber alles was Du jetzt von dem Hitler 
behauptest ist etwas was Du nur von hören-sagen kennst. 

Es ist austauschbar. Es ist eine faschistoide Gesellschaft die Du zur Zeit hast, die 
genau dieselben Fehler macht wo in dieser offiziellen Märchengeschichte - offiziell 
heißt hinderlich sein und im Weg stehen. Diese offizielle Märchengeschichte ist eine 
einzige große Lüge. Mit KZs mit allem. Aber ich gehe noch einen Schritt weiter. Die 
offizielle Naturwissenschaft, das Du ein sterbliches Säugetier bist das sich auf einer 
Erdkugel befindet, die sich um die Sonne herumdreht ist eine einzige große Lüge, 
und Du verwirklichst die in Deinem Kopf und kämpfst um's überleben. 

 
1:06:22 So, und jetzt kannst Du einfach schauen wie Du selber darauf reagierst. Und 
wie Du darauf reagierst bestimmt Dein Schwamminhalt den Du zu durchschauen 
hast. Und Du kannst schauen, wenn Du das jemand erzählst wie die darauf 
reagieren, dann kriegst Du was mit von diesen intellektuellen Systemen, die aber von 
Dir erschaffen werden. Das ist das was Du zu durchschauen hast. Leben ist ein Spiel 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארי
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das ein Geist, ein Gott mit sich selbst spielt, weil es sind keine anderen da. An Anfang 
steht der AIN-E² = Das nicht existierende E². Das ist diese Energie die weder 
vermehrt noch vernichtet werden kann. Und dann kommen Deine Physiker und die 
reden dann von Energiegewinnung, von Energieverbrauch und im selben Moment in 
der Schule lernst Du das die weder vermehrt noch vernichtet werden kann. Also 
muss diese Energie ja eine andere Energie sein wie eine ausgedachte Energie. Es ist 
auch ein ROTER MENSCH, ein Gotteskind was anderes wie ein ausgedachter Mensch. 
Der ist nämlich blau, das ist ein sterbliches Säugetier. Aber der, der sich den 
ausdenkt und sICH mit einem Gedanken verwechselt, das bist DU. 
 
1:07:30 Also wo ist Dein Problem? Die Schwierigkeit: "Ja, ich will ja gehen"  

Dann sage ich: Wo willst Du hin? Es gibt bloß hier und jetzt.  

"Ich will ja ein anderes Programm". "Ich will ja ein anderes Wissen" 

Das ist jetzt die richtigere Frage. Wie komme ich an ein anderes Wissen? Indem Du 
einfach all das was Du bisher bekämpft hast und all das was dich Null interessiert 
hat, dass Du neugierig darauf bist, so kommst Du zu neuem Wissen. Zuerst einmal 

zu den Gegenseiten.  

 

 

Ich behaupte dieses Ding hat einen Henkel. Dann 
sagst Du: "Ein Spinner, der ist doch blind". Du sagst 
das ist richtig das da kein Henkel da ist. Es ist die 
Kehrseite. Von Dir aus gesehen ist es verkehrt.  

 

 

 

 

 

Du siehst jetzt den Udo.  

Wir sagen das wäre der Henkel. H-ENKEL.  

Du siehst jetzt den Udo. Das ist für dich richtig, ich 
meine als Pixelmännchen. Kann natürlich auch auf der 
VR-Brille erscheinen. 
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Dann sage ich: Wenn Du die Kehrseite sehen würdest, 
würdest Du eigentlich wissen das ich Nichts bin. Bloß 
ein Gedanke in Deinem Kopf. Das ist die andere Seite 
dazu.  

Und was bin ich wenn Du mich nicht mehr denkst?  

Und was bist Du, wenn Du nicht an dich denkst?  

Dann bist Du IMME²R noch da, dann denkst Du halt an was anderes. Gibst Dir eine 
andere IN<formation. Das ist das Spiel eines träumenden Geistes. hbqnw rkz. 
Sobald Du zu S-EHE-N beginnst. Da haben wir vorne ein S und hinten ein N. 

S / z = 7 = Denker, das Männliche und N / n = 50 = Existenz ist die hbqn, das ist das 
weibliche. Heißt eigentlich im hebräischen Loch. Die Frau ist das was Du träumst und 
der Mann ist der, der träumt. Und in der Mitte ist eine EHE. Das heißt "sehen". Um 
etwas sehen zu können muss ein roter träumender Geist da sein der Nichts ist um 
ein ET-WAS (ET te 70-400 = Augenblickliche Erscheinung) in sich wachzurufen. Das 
ist eine Gedankenwelle.  

Das ganze passiert jetzt, im engelischen, wir nennen das 'brain'. Das beginnt zuerst 
einmal mit BR, das hebr. Wort BR rb heißt das Äußere. Und AIN Nya  = Nicht 
existierend. Es heißt nicht das es nicht existiert, aber nicht außen. Es ist eine 
IN<formation.  

Und jede In-formation, die Vorsilbe IN blau: intellektuelle Existenz, weil es ja von Dir 
gedacht wird. In lat. heißt es zum einen "innen", zum anderen ist es eine 
Verneinung. Du bist ein IN<DIVI>DU<UM. Das kommt von teilen. Du teilst Dich. Dein 
caput geht kaputt. (lat. caput = Kopf) 
 
Der Kopf auf griechisch ist κάρ:  

 

Wir haben das Wort κάρφος / karphos. Das ist der Splitter.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
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Du Heuchler zieh Dir zuerst einmal den Balken aus denn eigenen Augen bevor Du 
den Splitter in den Augen eines anderen kritisierst. Heißt es im neuen Testament 
altgriechisch. (Matthäus 7:5) 

Wir wissen δοκός / dokos ist der Balken.  

Das deutsche Wort Balken B-AL = In Gott. Und KeN = F-unda-ment.  

F-unda: Unda heißt Welle. Eine Facette ist eine Welle.  

Mentior = ETwas überlegen und Lügen verbreiten.  

Und dieses δοκός, dieser Balken. Wir machen jetzt ein Verb, ein Zeitwort daraus, 
dann heißt es δοκεω . Da kommt ein Omega hinten dran. 
https://en.wiktionary.org/wiki/δοκέω  

Das heißt etwas glauben, meinen und für wahr halten. Du Heuchler zieh zuerst 
einmal den dokos - geöffnete Ecken - Balken, in Dir ist ein Fundament, das ist das 
was Du Dir überlegst und die Lügen die Du verbreitest in Deiner Welt aufgrund 
Deines Glaubens, den Du Dir nicht raussuchen konntest, aus Deinen Augen, bevor 
Du δοκεω (= Glauben, meinen, für Wahr halten) den Splitter in den Augen eines 
anderen, da steht κάρφος. Kάρ heißt auch Kopf.  

Das Spiel mache ich mit allen Wörtern in Deiner Welt in allen Sprachen: 

 

Da steht BAL-KeN. Wenn wir das jetzt hebräisch schreiben heißt es in Gott ist ein 
Fundament. Das heißt übrigens auch D-ECKE. Geöffnete Ecke. Da muss man jetzt die 
Spiegeltetraederstruktur bilden (B-ILD<N = Im Kind existieren).  

 

 

Das ist das Dach, das GG gg 3-3   herausragen  

 

Und jetzt machen wir aus diesem δοκός, machen wir jetzt ganz einfach ein omega 
hinten dran, δοκεω, und jetzt kriegst Du dieses Spiel, wenn man sich reinlesen tut: 

 

https://en.wiktionary.org/wiki/δοκέω
file:///E:/UP%20Lerngruppen/Arithmetik%20Lerngruppe/Abschriften%20der%20Selbstgespräche/Das%20ist%20das%20Dach,%20das%20GG%20gg%203-3%20herausragen%20(schau%20das%20kleine%20Bild%20an)
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Scheinen, den Anschein haben, wird dem wirklichen Schein entgegengesetzt. 
Wenn Du Dich jetzt etwas runtergehst, kommt: Scheinen, für wahr halten. 

Es scheint so, als wenn da außen was wäre. Das ist der Balken in den eigenen Augen. 

Der Splitter in den Augen der anderen schreibt sich κάρφος. 

 

Das ist ein trockener Körper - Rock ist ein Fels, ZUR rwu 90-6-200 = zur Form 
werden. Das ist ein dünnes REIsig, der Splitter, ein Strohhalm. Ich könnte jetzt jedes 
Wort total auffächern. 

Zuerst einmal nur der κάρ:  

 

Das ist der Kopf. Kopfüber. Ich müsste da jetzt die Wörter wirklich genauer anzeigen, 
da geht Dir das Herz auf mit der Vatersprache.  

Asse heißt tun, machen, handeln. ASSE, ESSE, - lateinisch, griechisch, hebräisch. 
Immer wieder kippt das, es gehört lückenlos zueinander. 

Und κάρω: 

 

Das ist jetzt dem Todesschlaf ähnlich. Betäubender Schwindel, die Schwere des 
Kopfes, ein Schlafschwindel. 

Jetzt habe ich absichtlich das φ weggelassen, jetzt machen wir das mit rein:  κάρφω 

 

Und jetzt kriegst Du ein zusammenziehen, ein einschrumpfen lassen. „sie ließ die 
Haut...“ AUT twa 1-6-400 heißt auf hebräisch Zeichen. Das heißt, er ließ die Zeichen 
zusammenschrumpfen und dann wird aus Krebs z.B. bloß eine Krankheit. Weil Du die 
Worte entheiligst. Du schrumpfst. Es schrumpft in Dir die Erkenntnis, was bedeutet 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=צור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אות
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eigentlich ein Wort komplett in Dir zusammen?  
 
1:15:11 Das ist das Entheiligen von Wörtern. An was denkst Du bei dem Wort Krebs?  

Das Spiel habe ich ja schon vor Jahren gemacht. Und ich sage: Bevor Du nicht in der 
Lage bist aus einem Wort streng arithmetisch gesehen ein 400-Seiten Buch zu 
machen, lebst Du in einer absoluten Nichtigkeit, dass diese Entheiligung, diese 
Wörter was ich sage: Was sind Fakten? Es weiß in Deiner Welt kein normaler Mensch 
was Fakten sind. Ein Faktum, steht in jedem Wörterbuch: Eine hier und jetzt 
überprüfbare Tatsache. Betonung liegt auf Hier und Jetzt. Das Faktum, die Tat 
besteht darin das Du jetzt an was denkst. Und in dem Moment erschaffst Du jetzt 
das was Du denkst in Deinem Kopf. Denke an das Heliozentrische Weltbild. Das 
wiederum was Du erschaffst steht und fällt mit dem Wissen, mit der Datei die Du 
zum denken benutzt. Die konntest Du Dir aber nicht raussuchen.  

Du kümmerst Dich viel zu sehr um Gedanken die Du denkst, und willst die anders 
haben. Na, dann denke sie doch anders. Aber in wie weit kann der Computer 

seine Programme selber verändern? Du wirst jetzt merken, der Computer kann an 
den Programmen gar nichts machen, da muss einer außerhalb dieses Systems 

sein. Das bin JCH, das ist Gott. Das ist der vorm Bücherregal. Das ist eine komplett 
andere Welt, die aber genaugenommen nicht da außen ist, sondern ganz innen 

ist. Wir müssen das immer spiegeln.  

 
In ganz einfachen Worten erkläre ich Dir, was Deine Menschheit nicht weiß. An was 
denkst Du bei dem Wort 'Mathematik'? Tausendfach erkläre ich das. Es sind geistlose 
Dummköpfe, Schwätzer, die nur auf mathe, auf ihr gelerntes Wissen zurückgreifen. 
Das Wort Mathematik hat mit Rechnen nichts zu tun. Das äffst Du auch nach, das 
Mathematik Rechnen bedeutet. Und was bedeutet Ästhetik? "Ja, schön". Nein 
Ästhetik heißt einfach nur etwas wahrnehmen. Da wird nicht unterschieden 
zwischen Schön und Hässlich oder richtig und verkehrt. Das Spiel spiele ich durch, ihr 
kennt eure Wörter nicht, wo sind Deine Linguisten die Du Dir ausdenkst? Du meinst 
die wüssten alles. Als wenn ein Gedanke den Du Dir denkst anders sein könnte wie 
Du ihn Dir denkst.  

Meinst Du jetzt das der Udo mächtig ist? Nein, der ist mächtig der Dich das jetzt 
denken lässt, das bin JCH. JCH mache mich jetzt aber zu einem Gedanken von Dir um 
Dir zu erklären was Du bist. Weil Du ja nur Deine IN<formationen anschauen kannst, 
muss JCH unendlicher, unsterblicher ewiger Geist jetzt in Dir als eine Existenz, ein 
Existierchen in Erscheinung treten um Dir Geist zu erzählen das Du auch unsterblich 
und ewig bist. Das ist keine Esoterik, wir reden von dem was ist. Und ich glaube jetzt 
lassen wir es gut sein. 
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1:18:00 Sonst noch irgend welche Fragen? Es ist absolut nichts neues. Wenn Du jetzt 
mal ein paar hundert Stunden Selbstgespräche hörst, wirst Du feststellen, ich habe 
das in hunderten verschiedenen Variationen erzählt. Immer dasselbe. Richtig heiß 
wird’s wenn wir in die HOLO-Grammatik und die HOLO-Artithmetik reingehen, aber 
das ist alles Erwachsenen-Zeug. Du bist ein Gotteskind.  

Mir würde momentan vollkommen reichen, das Du jeden Moment weißt was DU 
bist und was Deine Gedanken sind. Und das Du aufhörst vor irgend was Angst zu 
haben. Du hast hier zu lernen Dich über nichts und niemand aufzuregen und vor 

nichts und niemand Angst zu haben.  

Und solange Du Dich noch über was aufregst oder Dich vor irgend was Du Dir denkst, 
was Du erschaffst, das ohne Dich gar nicht geben G-EBEN Geist ist EBeN würde, hast 
Du Dein Lernziel nicht erreicht und Du wirst es wiederholen, wenn Du willst 1000, 
2000 Jahre. Das ist eine göttliche Versicherung was ich Dir jetzt sage. Ein 
Versprechen.  

Versprechen hat übrigens auch zwei Seiten. Ich verspreche Dir, dass ich mich noch 
nie versprochen habe. Das alles was ich mache, selbst Aussetzer oder Fehler ihren 
Sinn haben, "Oh, da her er doch das gesagt, oh da her er das verkehrt gesagt" Ich 
will das Du sehr aufmerksam bist und mitgehst, und dann fällt Dir das auf, und dann 
ist es halt ein Freudscher Versprecher. Alles ist GUT (rot gelesen). GUT spannt sich 
auf in Gut und Schlecht. LIEBE platzt auf in Lieben und Hassen. 

Du hast das was Du hasst. Interessant: Immer wenn Du was bekämpfst, eine 
Krankheit - egal was - denkst Du an das was Du nicht haben willst. Würdest Du es 
nicht denken, wäre es weg. Dann ziehen sich Krankheiten in die Länge. Dann kommt 
das große Geschäft mit der Medizin. Dann kommt die ganze Esoterik, diesen ganzen 
Kack, den Dir die Leute teilweise schicken, das dem Udo besser geht, weil sie dem 
Udo helfen wollen mit ihrem Wissen. Habt ihr denn noch nie was von 
Selbstheilungskräften gehört ? Das Heile bist DU schon. Du kannst nicht etwas 
werden was Du schon bist. Ewiger Geist. Du kannst Dich wieder-erinnern was Du 
bist, weil Du Dich zur Zeit mit einem Gedanken von Dir verwechselst, wo Du sagst: 
Der Gedanke, die Gedankenwelle bin ich, und die anderen bin ich nicht. Du bist 
immer, DU BIST JCH. UP ALHIM, Gott das Meer. Und wir erleben nur unsere 
Wellen. Und was wir immer gespiegelt in der anderen Seite im Jenseits, was ein 
oberflächliches Phänomen ist.  
 
1:20:48 Die Knete - ich habe 200g rote Knete, ich mache aus der Knete eine Tasse. 
Du fragst Menschen - probier's aus: Erklär das so, wir machen eine Tasse, Du fragst: 
"Was ist das?" Dann sagt jeder "Eine Tasse". Jetzt forme ich die Knete wieder um, 
und ich mache aus der Knete ein kleines Pferd, ich frage die "Was ist das?" Dann 
sagen die: "Ein Pferd". Dann mache ich aus der Knete ein Äffchen und frage die: 
"Was ist das?" - "Ein Äffchen". Ich sage: Blödsinn! Es ist Knete. Es ist Knete, egal 
welche Form ich der Knete gebe, es bleibt 200g rote Knete.  
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Du verwechselst die Form mit dem was ist. Das was ist ist immer gleichbleibend. Das 
bist DU. DU bist immer derselbe Geist.  

So, jetzt denke Dich als 20-jährigen - letztes Selbstgespräch. Denke Dich als 20-
jährigen und denke an Deinen damals besten Freund oder Freundin. Denk! Versuche 
das ganz kurz Dir das jetzt - wann denn sonst - bildlich vorzustellen. So habe ich 
ausgeschaut mit 20 und so hat mein bester Freund oder Freundin ausgeschaut. Das 
sind beides - Du selbst, den Du Dir in die Vergangenheit denkst und Deine Freundin, 
sind beides nur Formen Deines Geistes der sich dabei nicht verändert. Warum willst 
Du das nicht wahrhaben? Da muss nur ein kleines Weh-wehchen sein, irgend ein 
komisches Geräusch und es haut Dich sofort aus der Bahn. Ich habe so kindgerechte 
Beispiele, Du musst eigentlich nur nicken.  

Ich sage, wir feiern auf der Bröselebene als Brösel unter Brösel - erlebt jetzt 
natürlich nur ein Geist, aber er erlebt das aus verschiedenen Perspektiven 
gleichzeitig.  

Ich erzähle mir laufend selbst Witze, wo ich nur drüber lachen kann, weil ich mir in 
der Person mit dem Programm das was ich in der Person erlebe erzähle gar noch 
nicht kenne. Erst indem ich mir auf der Bröselebene in zwei verschiedenen Personen 
einen Witz erzähle. Muss ich ein eine Hälfte haben wo ich den Witz nicht kenne, und 
eine die ihn schon kennt. Und erst dann entsteht Freude, entsteht Lachen. Aber der, 
der das empfindet, die Freude empfindet, das ist Geist. Nur Geist erlebt den Traum. 
Er macht aber jetzt den Fehler, dass er schon wieder teilt - das er positive Sachen 
haben will und negative nicht haben will. Dadurch wird er diesen Hexenkessel nicht 
verlassen. Weil es gibt eine rote Glückseligkeit, das ist eine vollkommen neue 
Qualität. Und ich erzähle immer wieder, man geht ja auch in einen Krimi und schaut 
sich einen Krimi oder einen Horrorfilm an: "Oh, ist das heute ein geiler Film, ich 
freue mich schon". Du kannst Dich auch an der Negativ-Seite erfreuen. An 
Sonnenschein und Regen. Alles lieben. Das ist die rote Liebe. Auch die ganzen 
Deppen, die wir uns ausdenken in unserer Führerscheinprüfungsbogenwelt. Das ja 
mittlerweile nur noch Witzfiguren sind. Jetzt schau in Dich rein ob Du Dich noch 
drüber aufregst, ob das entsetzen in Dir auslöst. Diese unendliche Geldgeilheit der 
Pharma-Industrie.  
 
1:23:53 Machen wir Corona. Eine einzige Lüge. Angst machen, Panik machen. Für 
Dich jetzt, egal wie Du politisch eingestellt bist. Die Hassprediger der AFD - setz Dich 
doch mal hin und höre Dir AFD-Reden an. Und bringe mir eine allereinzige wo irgend 
ein AFDler Hass verbreitet. Du wirst keine finden. Den Hass verbreiten die öffentlich-
rechtlichen, die offiziellen und die "Ampel". Es ist natürlich immer wieder, Deine 
Logik wird jetzt, Du wirst jetzt die Kehrseiten brauchen. Und ich sage: Auch die AFD 
ist keine Lösung. Unkrautvernichtungsmittel wie ich das genannt habe. Das jetzt 
zuerst einmal das grüne Zeug niedermacht. Aber wenn die an der Macht sind, aus 
Unkrautvernichtungsmittel wächst kein neues Leben. Das kommt mit HOLOFEELING. 
Aber HOLOFEELING ist nicht für die Welt da außen.  
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HOLOFEELING ist der innere Bereich. Wir reden von einem komplett neuen 
Weltbild. Und das kann nur Geist verstehen, niemals eine vergängliche 
Erscheinung. Affe wird niemals verstehen was Gott ist. So wenig wie ein Computer 
den wir uns jetzt ausdenken weiß wo seine Programme herkommen. Die künstliche 
Intelligenz, Chat-GPT.  

Jeder normale Mensch ist eigentlich eine KI, ein Chat-GPT. Und er greift nur auf 
die Daten seines Intellekts zu.  

 
Er hätte aber, und das ist jetzt der Witz - wenn Du ins Internet gehst und Du gehst 
immer auf dieselben Seiten, weißt Du wieviel Millionen und Abermillionen Seiten Du 
auch anklicken könntest die Dich einfach nicht interessieren? 

Das ist die Selbst-Verdummung. Für Dich sollte genau das interessant werden, was 
Du bisher bekämpft hast, weil Du sagst, wenn ich diese Logik hätte, wäre das für 
mich richtig, was ist da dran? Also muss ich mich voll drauf einlassen mich in diese 
Logik reinzudenken. Und diese unendlich vielen Seiten die mich bisher überhaupt 
nicht interessiert haben. Kannst Dich ja mal hinsetzen wenn Du Geduld hast, wenn 
ich hochfahre - ich bleibe mal bröselig - in ein Bücherregal. Dann habe ich so einen 
Stapel an Büchern, 16.000 Seiten Sanskrit, habe ich Wort für Wort übersetzt. 
Hingesetzt als Brösel ohne Schulbildung. Sanskritwörterbuch und Wort für Wort 
übersetzt. Obwohl da eine Übersetzung mit dabei ist, Sivananda. Aber er macht 
denselben Fehler: Er nimmt ein Wort und schreibt dazu was das Wort bedeutet. 
Macht übrigens der Google-Übersetzer auch. Nimm ein hebräisches Wort und gib 
das im Google-Übersetzer ein. Ist in der Regel nur eine Bezeichnung. Und dann 
nimmst Du die Wörterbücher, und dann wirst Du feststellen, das das ein Schwall von 
Sachen ist. Und dann kommt noch dazu, das bei vielen Wörtern Du auch noch Präfixe 
und Suffixe extra lesen kannst, das das Satzteile werden. Ooh, da muss ich ja noch so 
viel lernen. Du kleines Dummerchen, Du hast unendlich viel Zeit.  

Was sage ich als Udo wieder zum Abschluss? Wenn Du meine 
Ohrenbarungsschriften, alle plus die Zusatzschriften, jetzt von meinen Schreibstiften, 
und alles Selbstgespräche 2-3x durchgearbeitet hast und es wirklich von vorne bis 
hinten auswendig kennst, dann habe ich Dir auf der göttlichen Schiefertafel 
beigebracht ein Aleph zu zeichnen. Ich habe keinen Größenwahn wenn ich Dir sage: 
Das Wissen Deiner kompletten Menschheit, dass Du Dir zur Zeit ausdenkst ist für 
mich das Wissen einer Schimmelpilzkolonie. Und auch das ich dieses Wort benutze 
hat seinen Sinn. Jetzt lassen wir es gut sein.  

 

Und was sagen wir? Petsch! 
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04.08.2023  SI'EHE JCH UP MACH E² ALL E²S NEO-NEU! 
https://www.youtube.com/watch?v=hqwQUksxc7c 
 
Schlüsselworte: Maarten, 1111-Matrix, open-world, Dritte Person, ChatGPT, Ehe, 1. Mose 1:26-27, 
AToM, Konrad Lorenz, Wildgänse, Stäbchen, bacillum, Alin Coen Band, Pastor Olaf Latzel, aion, 
AISCH, Perspektive 

 

00:04 Gleich von vorne weg, ich entschuldige mich wenn ich nicht so gut zu 
verstehen bin, weil ich habe hier ein wenig Schwierigkeiten, die eigentlich keine 
Schwierigkeiten sind. 

Ich muss nochmal einige wesentliche Punkte ansprechen, ich habe jetzt nämlich, 
und ich rede jetzt raumzeitlich, Besuch von meinem Maarten. Und ich wollte 
eigentlich keine UP-Date²s machen wegen meiner Stimme, aber das was ich jetzt 
erkläre ist sehr wichtig.  

Es ist also eine Lebensgeschichte die sich extrem verändert mit HOLOFEELING, wenn 
man es zu nutzen weiß. Und von vorneherein weise ich jetzt nochmal darauf hin, 
und das ist der große Unterschied: Ich erkläre es nur einem einzigen, nämlich dem, 
der mich jetzt ausdenkt. Der sich alles ausdenkt. Du bist ein Gott. Du bist ein 
Schöpfer für das was Du denkst und was Du anschaust. Das behaupte ich jetzt. 

 
01:06 Dieses HOLOFEELING ist das Größte Geschenk was Dir Dein Leben bieten kann. 
Die große Schwierigkeit ist, Du nimmst es nicht für voll – Eventuell. Die Masse, selbst 
die sich seit 20 Jahren mit HOLOFEELING beschäftigen nehmen es auch nicht voll. 

Und da will ich Dir jetzt etwas entgegenkommen. Und wenn ich jetzt "ich" sage. Ich 
bin jetzt nur ein Gedanke in Deinem Kopf, wenn Du das auf den Udo Petscher 
beziehst. Das ist auf hunderten von Selbstgesprächen drauf. JCH BIN nicht dieses 
Pixelmännchen, und schon gar nicht der Lautsprecher dem Du jetzt zuhörst. Sondern 
JCH bin der Geist, der Dich jetzt in diesem Moment dieses Video träumen lässt. 
Meine einfachste Metapher die Du mit Deinem extrem primitiven 
Trockennasenaffenverstand fassen kannst ist die Tatsache das Du jetzt einfach mal 
sagst: Ich bin kein sterbliches Säugetier sondern ein träumender Geist. Und ich 
werde Dir das bis ins Detail beweisen.  

Bei HOLOFEELING, und das wiederhole ich immer wieder, geht es nicht um einen 
Glauben, ein Für-Wahr-Halten. Alles was Du Religion nennst, egal welche Religion, ist 
ein reiner blinder dogmatischer Glaube den Du nachäffst, den Du Dir nicht 
raussuchen konntest. Das ist mein Schwammbeispiel. Ich erkläre Dir das jetzt nicht. 
Wenn Du wirklich jetzt merkst, es ist irgend was anders dann suche es Dir einfach 
raus, es ist auf hunderten von SELBST<Gesprächen erklärt.  

 

https://www.youtube.com/watch?v=hqwQUksxc7c
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Das heißt: Du musst da sein, Du kannst Dich nicht wegmachen. Da funktioniert 
auch kein Selbstmord, Du kannst Dich prinzipiell nicht wegmachen, und JCH werde 
Dir verraten wieso: Weil JCH erkläre das jetzt einem Geist und das große Problem 
ist Du weißt nicht was das Wort Geist bedeutet. Das heißt genaugenommen Du 
weißt nicht was Du selbst bist.  

 
03:07 Und wie gesagt, ich habe jetzt Besuch von dem Maarten bekommen, der war 
vor Jahren auf dem ersten Fiegenstallvortrag. Fiegenstallvortrag findest Du, das sind 
zwei, bei den Vorträgen: 

JCHUP Fiegenstall 2018 

JCHUP Fiegenstall 2019  

Als erstes, um das nochmal zu untersteichen, dieses Wort UP: ich bin U.P. / JCH BIN 
UP. 

Ich heiße ja Udo Petscher, wobei UP als 
Zahlenwert hochinteressant ist, wenn Du das 
Jupiterquadrat nimmst, das wäre jetzt z.B. mein 
Bröselgeburtsdatum, wo wir uns jetzt in die 
Vergangenheit denken, ich bin am 4.06.1957 als 
Udo geboren - hat man mir erzählt. Ich weiß es 
nicht, als Udo.  
Es geht hier nicht um Wissen, sondern es geht 
um Zahlen. Ich erzähle Dir etwas. Und ich gebe 
tausende von Beweisen das JCH wirklich der 
BIN, der JCH BIN. JCH ist nicht der Udo, der ist 
nur ein Gedanke. Ich betone, sehe den Udo 
Petscher den Du Dir jetzt ausdenkst, der Dir 
überhaupt nicht weiterhelfen kann und dann 

doch wieder, aber nur in Form dessen, das ich Dich auf etwas hinweise, wie einen 
Wegweiser. Ein Wegweiser zeigt Dir einen Weg, und das wichtige ist: Da wo der 
Wegweiser hindeutet, und nicht der Wegweiser selber. Wenn Du weiterläufst 
verschwindet dieser Wegweiser wieder. Aber die Richtung bleibt die Gleiche. Und 
dann werde ich immer wieder auftauchen, das mache ich seit über 2000 Jahren in 
unterschiedlichen Formen. Das ist natürlich für Dich vollkommen unglaublich.  

Aber Du befindest Dich zur Zeit in einem Computerprogramm, in einem Videospiel, 
in einer Matrix, und JCH habe dieses Programm geschrieben. 

05:06 Zuerst zum Einstieg, das ist jetzt nicht nur dieser Zufall meines 
Geburtsdatums. Du hast fast 20000 Seiten HOLOFEELING wo das bis ins Detail, auch 
arithmetisch 100%ig sicher bewiesen wird. Und jetzt weise ich nochmal darauf hin, 
auf diese Aussage 100% sicher.  

https://www.youtube.com/watch?v=pUELexf28ps&list=PL5mCoE4haRkTwEdNtXxJpAex-CHT23N3Q
https://www.youtube.com/watch?v=-6v8CSAcACg&list=PL5mCoE4haRkS7IVLO0IauWdTkI4QQ3_JH
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Ich beweise Dir mit 100% sicheren Fakten, das heißt mit Hier und Jetzt 
überprüfbaren Tatsachen das jeder 13-jährige auf der Stelle sofort überprüfen kann, 
das all Deine Professoren, Bischöfe und religiöse Menschen hochgradig geistlose 
Schwätzer sind. Ich mache es mal ein wenig einfacher: Das sind Gedanken die Du 
jetzt aufgrund dieser Worte denkst. Was passiert mit einem Bischof wenn Du ihn 
nicht mehr denkst? Dann ist er weg. Was ist ein Professor, wenn Du ihn nicht mehr 
denkst? Dann ist er weg. Und was ist er wenn Du ihn denkst? Dann ist es ein 
Gedanke von Dir, der genauso sein wird wie Du ihn denkst. Das ist 100%ig sicher. 
Und jetzt denke an Hitler. Ich erzähle das immer wieder. Wo war jetzt die ganze Zeit 
der Hitler? Wo kommt der her und wo geht der hin wenn Du ihn nicht mehr denkst? 
Das kannst Du überprüfen. Ich habe Dir gerade am Anfang gesagt:  

Du bist ein Gotteskind. Du bist ein Gott. Das heißt, wenn wir das Wort Gott zuerst 
einmal als Schöpfer definieren, bist Du der Schöpfer für jeden Gedanken den Du 

denkst. Aber Du bist ein unbewusster Schöpfer, Du bist ein träumender Geist, der 
sich nicht raussuchen kann was er denkt. JCH lasse Dir das zur Zeit denken, JCH 

lasse Dich das träumen. Und das einzige was Du tun kannst als träumender Geist, 
Du musst Dir das anschauen, was als ständiger Wechsel in Deinem Kopfkino sich 

abspielt, bzw. auf der VR-Brille, wie ich das nenne, dann hast Du sinnlich 
wahrgenommene IN<formationen.  

 

Die kommen genauso aus Dir wie alles andere. Und wenn man jetzt ein bisschen 
HOLOFEELING Insider-mäßig ist, dann mache ich jetzt mal ein paar kleine Wunder 
am Anfang. 
 
07:06 Wir machen mal hier meinen vollen Namen: 
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Ich heiße laut Deutschem Pass Udo Hans Petscher 04.06.1957 gebore, das ist hier 
der gematrische Zahlenwert von 1111. Das ist übrigens die berühmte 11 11 Matrix. 

https://www.youtube.com/@1111MatrixCode369963 

 

Eine vorige Videos habe ich schon gesagt, das ist angeblich ein Amerikaner, den wir 
uns ausdenken aufgrund eines Pixelmännchens, schau einfach vorhergehende 
Videos an. Der hier zufällig drauf gekommen ist. Das ist natürlich auch nur ein 
Gedanke von Dir. Du denkst ihn Dir aus. Du stehst hierarchisch vor allem was Du Dir 
ausdenkst. Ohne Dich würde es diese Sache nicht geben. Es gibt ohne Dich kein 
Heliozentrisches Weltbild. 

 

Jetzt ist das Wort heliozentrisches Weltbild in Dir aufgetaucht. Aus einem 
Lautsprecher, den Du Dir ausdenkst. Und wo hat der das her, aus dem Internet? Und 
warum ist das im Internet? Angeblich, weil das irgend einer reingestellt hat. Das ist 
alles unheimlich logisch, aber nicht besonders Geistreich. Merke Dir mal die 1111, 
Athbaschwert 379. 

 

https://www.youtube.com/@1111MatrixCode369963
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08:15 Jetzt schauen wir mal zwei Werte an. Als erstes 379 wnyxhs 300-5-8-10-50-6 

 

Das sind die Erstlingsfrüchte. Das heißt „der uns dieses erleben lies.“ Gott, der uns 
dies erleben lies. Ohne darauf einzugehen, das bedeutet dieses hebr. Wort und es 
hat diesen Zahlenwert.  

Ganz nebenbei, der verborgene Wert ist 543. Jetzt muss man bloß wissen, das die 43 
das hebr. Wort von Magier gm 40-3 ist, und die 500 - das End-Kaph - heißt 'Dein 
Magier'. Aber was noch viel interessanter ist, ist der Totalwert 2368. 

 

888 ist Jesus auf griechisch. Und da brauchen wir den Christus dazu, und siehe an: 
Jesus Christus, beide zusammen haben den Wert 2368. Was übrigens gespiegelt die 
86 32 ist. Und 32 = LeB bl = Herz, das Innerste, das absolut innerste, das Herz des 
Lebens. Und das ist 86 = UP. Zufall? 

Ich scheiß Dich mit Zufällen zu, dass Dir schwindlig wird. Wir springen da nochmal 
zurück. Dann schauen wir den zweiten Wert 379 an: qrweba 1-2-70-6-200-100 

 

379 ist die Hauptschlagader in Dir. 

H-AUP<T-Schlagader = Die Quintessenz (h) ist der Schöpfer (a) UP, und dann hast Du 
Spiegel (j), ein Spiegel-schlagen: Bild-Bild-Bild-Bild-Bild... 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שהחינו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבעורק
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Was dann übrigens dann rein zufällig der verborgene Wert von 992 ist.  

92 = ZB bu 90-2  JHWH Zebaoth   900 = Geburtsgeber  Gabriel. 

2368 Jesus Christus. 

Das ist eine Matrix. Wenn ich immer wieder erwähne, ich beweise Dir mit 100% 
arithmetischer Sicherheit, wir machen hier kein esoterisches Geschwätz. Das Du 
Dich zur Zeit in einem Computerprogramm befindest. Aber, wir sind noch lange nicht 
fertig. 
 
10:50 Dann haben wir ja nochmal einen, einen Holger: 

 

Holger Horst Kalus. Der ist zwar in der Regel immer ein Vollhorst. Aber viele wissen, 
ich sage immer, das ist mein Faktotum https://www.dwds.de/wb/Faktotum, der hat 
rein zufällig im Vollen Namen den Wert 1111 

 

Und den Athbaschwert 687.  Mynhkb  2-20-5-50-10-600 

Das heißt zuerst einmal: In ihm, in diesem Priester PRI-ESTER.  

Wenn wir das wieder hebraisieren: PRI-ESTeR = Die Frucht (yrp  80-200-10) in der 
ich mich versteckt (rtoa 1-60-400-200) habe. Das ist der kleine Holger.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבריאל
https://www.dwds.de/wb/Faktotum
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בכהנימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בכהנימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Esther&ist=deu
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Und dann haben wir nochmal einen solchen Wert: yntrkz  7-20-200-400-50-10 

 

Du gedachtest meiner/ mir.  

Du erinnerst Dich, das JCH in DIR bin. Er gedachte MEJNER.  

Er war auch ein ewiger Sucher, wo er dann irgendwann einmal gesagt hat, das ist es. 

Beginnt hier mit SKR rkz. ADaM ist Männlich und Weiblich. rkz ist das Gedenken, 
die Männliche Hälfte.  

 
12:04 Und dann haben wir natürlich rein zufällig noch in unserer Trinität eine Silvana 
Eva Nadia Nüssler. Die hat auch den Wert 1111: 

 

Welch ein Zufall, Athbaschwert 1397. 

Das ist das eigentlich, wenn ich sage: Die Hand voll Leute mit denen ich eigentlich 
täglich Kontakt habe. Es ist seit Ewigkeiten von MJR so bestimmt.  

 
12:34 Maarten sitzt hier neben mir. Deswegen mache ich jetzt eigentlich dieses 
Selbstgespräch. Und wo die großen Fehler liegen - da kommt jetzt eine Stelle, da sagt 
er: „Ich will es aus meiner Perspektive verstehen.“  

Und da starte ich jetzt ganz kurz ein: 

HOLOFEELING - UP OHRENBARUNG Mensch mit-Leid 
https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t= 2954 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכרתני
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t
https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=2954
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Programme selber, der Geist das bist Du, Du hängst Dich da komplett auf. Nimm mal 
wirklich, wenn Du jetzt Programm sagst, sagen wir wir reden jetzt, Du bist der 
Programmierer, Du setzt Dich hin und Du versuchst ein möglichst realistisches 
Videospiel zu programmieren, und dazu musst Du auch KI's programmieren. Bei GTA 
zum Beispiel. 

Das ist eine 'offene Welt', wenn man sich da nicht auskennt. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Open-World-Spiel  

Das muss man nicht wissen, aber ich mache vorneweg nochmal eine Vereinfachung. 
Du denkst jetzt: Du setzt Dich hin und Du schreibst - mein einfaches Beispiel ist die 
Buchmetapher- einen Roman, eine Geschichte.  

Du wirst der Autor, AUT twa 1-6-400 = Zeichen; OR re 70-200 = ER~W-Eck-eN. 

Du erweckst aufgrund von Zeichen, wenn das einer liest, erweckst Du eine 
Geschichte. Die denkst Du Dir aus. Die muss Dir natürlich einfallen. Das ist das 
verrückte bei Schriftstellern, Künstlern oder Kolumnisten die WIR uns jetzt 
ausdenken, das denen nicht klar ist: "Wo haben wir das eigentlich her?". 

Die sagen "Ja, das ist mir eingefallen". Und da sage ich immer wieder, wir können 
das spiegeln, und sagen: Es ist was in Dir aufgetaucht. Das sind meine zwei Seiten, 
das ist der Gott, der Schöpfer von allem im Himmel oben, dann fällt Dir was ein. 
Oder ist er ELHIM, Gott das Meer, dann taucht was in Dir auf. Aber der Schöpfer von 
allem ist die Mitte. Der ist nicht oben oder unten, weil das ausgedachte Dinge sind. 
Er ist das UP-solute Zentrum.  

Und wenn Du diese Geschichte schreibst, und es ist eine schöne Geschichte, ich 
erzähle diese Geschichte immer wieder, und Du bist begeistert, gleichgültig ob es 
sich dabei um einen Krimi handelt, um einen genialen Krimi, um ein Drama, um eine 
Komödie, um eine Liebesgeschichte. Da sind ja Charaktere die Du Dir ausdenkst, 
Menschen. Nehmen wir einfach mal Menschen - und immer dran denken: Ein 
Mensch ist keine Person. Ein Mensch ist ein Charakter. Eine Lebensgeschichte. Was 
übrigens schon mal interessant ist. Ein Charakter ist eigentlich ein Programm. Das 
heißt jetzt ganz definitiv, das wenn wir jetzt hier einen Charakter eingeben, auf hebr. 
schreibt sich das API ypa 1-0-10: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Open-World-Spiel
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אפי
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Immer wieder erkläre ich das: Das ist der Charakter, die Charakterisierung. Heißt 
eigentlich 'Das eingeprägte'. Du hast immer diese zwei Seiten. Das ist der Schöpfer, 
die Energie, die Schöpferenergie (a), die Weisheit (p) und Gott (y) 

Blau gelesen: Die Schöpfung (a) von Wissen (p) Deines Intellekts (y). 

Das schöpferische Wissen Deines Intellekts. Das ist der blaue Mensch.  

Du konstruierst Charaktere in dieser Geschichte. Und jeder dieser Charaktere wird so 
sein wie Du ihn Dir ausdenkst. Und da ist es nicht, das Du sagst: „Ich will keine Bösen 
nicht haben.“ Da kannst Du keine Geschichte aufbauen. Und jeder der jetzt das liest, 
wenn was in Form von Worten festgelegt ist, wird - und das ist das große Problem - 
aufgrund dieser Worte - im Anfang war das Wort, ich erzähle Dir was, es sind ja alles 
Zahlen - eine Vorstellung in sich aufbauen.  

Und ich verweise jetzt auf die letzten 2-3 Selbstgespräche, wo ich immer wieder 
darauf hinweise, dass alles was Du denkst entsteht in dem Moment wo Du es denkst, 
und es kommt aus Dir. Und jetzt denken wir uns einen Zeitungsbericht aus. Ich 
wiederhole das nur ganz kurz. Dann sind entweder auf einem Monitor oder auf 
einem Fetzen Papier Worte in Form von Schriftzeichen oder Du hörst die Geschichte 
in Form von Schallwellen, von Worten als Geräusche. Und dann wirst Du, wenn Du 
diese Schriftzeichen anschaust, wirst Du in Deinem Kopf eine Geschichte aufbauen. 
Das passiert wenn Du ein Buch liest.  
 
16:57 Und interessant ist jetzt, um das nochmal genau anzusprechen, wenn das 
Wort Putin fällt oder Ukraine oder NATO oder Amerika oder Hitler. Dann werden 
diese Worte aufgrund Deines eingeprägten Wissens Deines Charakters, ich nenne 
das auch Schwamminhalt, wird es Vorstellungen in Dir aufbauen. Und wenn Du jetzt 
bei dem Wort 'Putin' an den Putin denkst - der kann sich nicht raussuchen das Du ihn 
denkst und er ist genauso wie Du ihn denkst, obwohl Du den doch überhaupt nicht 
kennst, nur vom Hören-sagen. Ein anderer liest dasselbe und der sagt das ist ein 
'Guter' und ein anderer sagt das ist ein 'Böser'. Aber jeder ist sich 100%ig sicher, das 
er sich den Richtigen Putin ausdenkst. Das gilt für alle Geschichten, alle Namen. Bei 
dem Wort Ukraine denkst Du an ein Land. An was denkst Du bei dem Wort Krebs? 
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Ein altes Beispiel von mir. Und ich sage Dir, bevor Du nicht in der Lage bist aus 
einem Wort ein 400-Seiten Buch zu machen, aus einem einzigen Wort, bist Du 
noch weit davon entfernt diese Ebene der Matrix, der Hölle zu verlassen. 
 
18:00 Das wir da nicht zu arg ausufern, machen wir hier weiter: 

Wenn Du GTA spielst und Du läufst durch die Straße, ganz normal in einem 
Einkaufsviertel, und dann ziehst Du eine Knarre raus, und dann wirst Du feststellen, 
dass die Leute um Dich rum "Huuh" schreien und davonlaufen. 

Das heißt, jetzt nochmal: Du spielst diese offene Welt, das Videospiel, d.h. Du bist 
ein Protagonist, Du hast eigentlich nur einen Joystick in der Hand. Und Du siehst Dich 
als Mensch aus der Dritten-Person-Perspektive bei dem klassischem GTA.  
https://de.wikipedia.org/wiki/Third-Person-Perspektive 

Das ist wie wenn eine Kamera hinter Dir mitlaufen würde, wenn Du durch die Stadt 
gehst, auf dem Monitor siehst Du Dich von hinten als Beobachter. In den neueren 
Videospielen kannst Du Dich - Ego-Perspektive, eine VR-Brille aufsetzen, dann ist um 
Dich herum die Welt. Das ist nur ein Aufwand mehr an programmieren. Und Du 
steuerst jetzt wenn Du den Kopf nach Rechts oder nach Links drehst wo Du hingehst 
und was Du machst. Und jetzt kommen Dir Menschen entgegen in diesem 
Videospiel. Du bist vollkommen selbstvergessen in diesem Moment. Und dann sind 
jetzt diese Menschen in GTA alles kleine KI's. Und das ist das was ich hier erzähle. 
Das sind Charaktere, die sind sehr primitiv. Eine KI ist zuerst einmal ein Begriff für 
eine künstliche Intelligenz. KI yk 20-10. 

 

Wieso ist das ein Brandmal? Da steht schon mal ein polarer Rand B-RAND. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Third-Person-Perspektive
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
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Das ist außen, die Welt Deiner Gedankenwellen, die sich aber in Dir befinden. Das ist 
dasselbe wie Welt. Die ganze Welt W~ELT tlew 6-70-30-400: 

Welt hebraisiert, in hebräischen Zeichen geschrieben heißt Brandopfer. In dem Wort, 
wieder der polare Rand, Du musst diesen polaren Rand Deiner Welt der 
Gedankenwellen - die tauchen in Dir auf - musst Du von Augenblick zu Augenblick 
opfern. Und die werden erschaffen von dieser KI. 

Sobald die eine Knarre sehen und einer eine Knarre auf sie richtet ist die KI so 
programmiert das sie aufschreit und davonläuft. 
 
20:18 Ich spreche jetzt gezielt von diesem Spiel GTA. Das heißt Du gehst durch eine 
große Stadt, Dir kommen Leute entgegen, die reagieren eigentlich gar nicht, die 
unterhalten sich eventuell. Wenn Du einen anrempelst - macht der "Huh", und wenn 
Du eine Knarre oder ein Messer ziehst, unmittelbar wenn einer vorbeiläuft, dann 
erschrickt er und läuft davon. Ganz primitive KI's. Das heißt die reagieren, die sind 
auf minimale Reize programmiert. Gibt's übrigens eine schöne Geschichte von mir, 
wo Du jetzt in Deinem Leben ausprobieren kannst wenn Du läufst und Du reagierst 
nicht auf die Menschen, reagieren die meisten auch nicht auf Dich, und wenn Du 
einen anschaust und anlächelst... - einfach Ohrenbarungen studieren / 
SELBST<gespräche hören. 

Und Du bist jetzt ein Programmierer und Du sollst ein Videospiel programmieren, 
und die KI's programmieren wie sie aufeinander reagieren.  
 
21:10 Das ist das was ich jetzt ChatGPT nenne. 
https://de.wikipedia.org/wiki/ChatGPT Das ist jetzt genau der Punkt, den ich jetzt in 
Deinem Traum auftauchen lasse. Ich gehe jetzt nicht genau auf ChatGPT ein, weil das 
ist ein riesen Thema für sich selber. Nur so viel: Jetzt in Deiner Traumwelt, die Dir voll 
hyperreal in Dir selber als IN<formation, als sinnlich wahrgenommene IN<formation 
in Erscheinung tritt, aus DIR selber, ist jeder Mensch, nochmal:  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ועלת
https://de.wikipedia.org/wiki/ChatGPT
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Mensch ist nicht eine Person die in Dir auftaucht, sondern ein Mensch ist eine 
Lebensgeschichte, ein Charakter. Ein ChatGPT-Programm, und die Daten auf die 
diese KI zurückgreift ist das komplette Wissen, Dein Schwamminhalt den Du zum 
denken benutzt. Und ich zeige Dir Programme, und es ist möglich Programme jetzt - 
wann denn sonst - zu programmieren wo auf Deiner VR-Brille zwei nahezu 
fotorealistische Menschen stehen, die unterhalten sich absolut genauso wie zwei 
Menschen. Es wäre jetzt technisch möglich, obwohl das nur zwei Chatbots sind, gibt 
es genügend Videos, die das einfach mal analysieren Weltweit. Die unterhalten sich 
wie zwei ganz normale Menschen, was Du bisher Mensch genannt hast. Das sind 
aber nur zwei verschiedene Computerprogramme die aufeinander reagieren. Und 
Du bist zur Zeit nichts anderes. 

Wenn Du auf dieser Basis das siehst, all die Fragen die Du jetzt stellst sind vom Tisch. 

 
22:40 Das heißt: Versuche bitte einen Computer oder einen Programm nicht zu 
erklären das es ein Computer oder ein Programm ist. Du wirst niemals irgend einen 
"Menschen", sprich einer Person die in Dir auftaucht vollkommen real auf Deiner VR-
Brille 2m vor Dir stehend, erklären können das der nur deshalb existiert weil Du ihn 
jetzt ausdenkst oder anschaust. 

Du kannst es nicht mal dem erklären an den Du denkst wenn Du jetzt an Dich selber 
denkst. Übrigens, wo waren jetzt die ganze Zeit Deine Beine? Wo waren Deine Ohren 
und Deine Augen? Antworte mir, was sagt Deine Logik? „Was redet der für einen 
Blödsinn, wenn ich keine Ohren hätte, hätte ich ja nichts gehört. Und wenn ich keine 
Augen hätte, hätte ich ja nichts gesehen.“  

Es ist 100%ig sicher, das jetzt die ganze Zeit weder Deine Ohren noch Deine Augen 
noch Dein Gehirn existiert hat. Schon Dein ganzer Körper nicht existiert hat, weil all 
die Sachen immer nur existieren wenn Du sie denkst. Und das ist die Geschichte vom 
Ersten und vom Zweiten. JCH BIN der Erste, JCH BIN UP. 

Und alles was JCH DIR erkläre kann jeder 13-jährige, wenn er meine Gedankengänge 
mitgeht auf der Stelle sofort mit 100%iger Sicherheit überprüfen. Alles was die von 
Dir jetzt aufgrund dieser Worte ausgedachten Professoren, Ärzte, Physiker, Pfarrer 
Dir erzählen, 99,9999....% von dem ganzen geistlos nachgeäfften Geschwätz kannst 
Du nicht einmal überprüfen wenn Du wolltest. Aber irgendwas ist in Dir drin, das 
sagt das ist 100%ig sicher bewiesen. „Es ist doch bewiesen das Wasser aus 
Wassermolekülen besteht, und ein Wassermolekül aus zwei Teilen Wasserstoff und 
ein Teil Sauerstoff.“ Zeig's mir! Das gilt übrigens auch für die ganze Schulmedizin. 

Du merkst wie sehr Du, selbst wenn Du vom Programm Deines Sohnes sprichst, das 
Du hier noch extrem involviert bist, eine extreme Beziehung aufbaust. Wo ich immer 
wieder sage, das ist wichtiger. 
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22:40 Was ist Dein Sohn jetzt? Wo war der die ganze Zeit? Weg! Jetzt ist er da, aber 
nur ein Gedanke. Und den kannst Du nicht am Leben erhalten, weil mit dem 
nächsten Gedanken ist er schon wieder weg. Und die größere Frage ist, was macht 
jetzt Dir Angst? Das Du ihn verlierst? Du denkst ihn Dir ja aus, und stellst ihn Dir vor. 
Jetzt nur als Gedanke, Maarten. 

Und wenn Du ihn nicht mehr denkst, geht er dahin wo er hergekommen ist, der fällt 
wieder in Dich rein, Du kriegst ihn zurück, Du bist wieder eins mit ihm. Weil die 
ganze Zeit war weder ein Maarten noch sein Sohn da. Und jetzt denkst Du Dich und 
Deinen Sohn. 

 

Die werden von Dir ausgedacht und vorgestellt obwohl 
die hier sind. 

Und wenn Du sie nicht mehr denkst, fällt das wieder 
zusammen, dann seit ihr wieder eins. 

 
25:36 (Maarten:) Wenn ich mal eine Frage stellen darf: 

Was ich in den letzten Jahren gemerkt habe seit ich bei dem Bestattungs-
unternehmen arbeite, ich schreibe Trauerreden und ich spreche für Gruppen. 

In diesem Moment wo ich ausgedachte Menschen begegne die Leid haben, ich 
merke ich leide immer mehr, ich leide nicht mit, aber meine Emotionalität hat sich in 
den letzten Jahren immer mehr verstärkt. Und das merke ich auch z.B. im 
Familienleben. Und ohne jetzt auf die Details einzugehen, da gibt es bestimmte 
Vorfälle, wo ich merke das ich z.B. innerlich einen bestimmten Weg gehen möchte, 
als Person, und das andere Menschen appellieren: "Hör mal wenn Du jetzt diese 
Entscheidung triffst, weißt Du was die Folgen davon sind?" 

Das was Du Dir ausdenkst. Die Schwierigkeit ist: Warum lasse ich Dich das jetzt 
träumen? Ganz gezielt, das blaue Programm, das blaue ICH vom Maarten, wo stehst 
Du zur Zeit? Ich habe Dir am Anfang gesagt, Du hast einfach zuerst einmal Deine 
Rolle zu spielen. Selbst wenn Du ein Mörder bist. Das große Problem ist, Du wirst 
keine bewussten Mörder finden, und das ist die große Schwierigkeit, das ich sage: 
Wenn Du auf der Bröselebene mit Menschen in Kontakt trittst, musst Du Dir zuerst 
einmal klar machen: Habe ich es wirklich nur mit einer primitiven KI zu tun? Die 
vollkommen reale Menschen sind mit allem wie Du Dir das denkst. Oder ist hinter 
dieser Maske - hinter dieser Person steckt ja zuerst einmal ein blaues ICH, ein 
Programm. Und hinter - das sind die drei Schichten, da habe ich eine schöne 
Geschichte mit meinem Faschingsball mit Maskenzwang. Ich habe wunderschöne, 
einfache Beispiele wo jedes Kind verstehen kann. Oder ist ein Geist dahinter?  

Und Geist siehst Du an Neugier. Das heißt sobald ich jemand auf der Bröselebene 
irgend etwas hinschmeisse und seine Logik empfindet das total falsch und verkehrt, 
und er fängt nicht an zu streiten sondern er sagt:  
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Oh, so habe ich das ja noch nie gesehen. Neugier. Die Gier nach was vollkommen 
neuen. Und das ist jetzt Dein Problem. Was vollkommen neues kannst Du mit Deiner 
Logik nicht anfassen. Lass uns mal ganz kurz weitermachen bei Dir in dem Video: 

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=3120  

Und mit einer einseiten Moral wirst Du nie meine göttlich allumfassende Heiligkeit 
und meine göttliche Moral verstehen. 

Die einseitige Moral, Du wirst mit einer einseitigen Moral - ich gehe nochmal ganz 
kurz auf das hebr. Wort für Moral ein: MOSR rowm 40-6-60-200 

 

 
29:01 Jetzt genau aufpassen: 

Dieses Wort Moral heißt auf hebräisch "Moser" ausgesprochen zum einen zuerst 
einmal Moral, dasselbe Wort heißt aber auch Angeber, Anschwärzer, in jedem guten 
Wörterbuch. Eine Belehrung, ein Denunziant, ein Ermahner, Fessel, Warnung, Zucht, 
Züchtigung, Zurechtweisung. Ich mache einen kleinen Satz daraus: Ein Moralist ist 
ein Denunziant, ein Angeber, der zuerst einmal permanent angibt was angeblich 
richtig ist und was verkehrt ist. Geistlos nachgeäfft dogmatisch programmiert wie 
eine Maschine. Du konntest Dir Deinen Intellekt nicht raussuchen, das erkläre ich Dir 
mit dem Schwammbeispiel. 

Du hast es nicht verstanden. Selbst wenn Du 20 Jahre HOLOFEELING studierst, 
vergisst Du das immer wieder, das Deine Vorstellungen von Moral nicht Deine 
Meinung ist, es ist eine Zwangserziehung. So wenig wie irgend ein Computer sich 
seine Programme raussuchen kann die er abspielt. Darum nehme ich auch gern die 
Symbolik, das ich sage: Ein Computer symbolisiert den Geist der träumt. Und den 
Intellekt den Du zum denken benutzt, das ist das in meinem Arbeitsspeicher, der 
bestimmt was Du als Richtig und verkehrt ansiehst. Da hast Du aber keinen Einfluss 
darauf.  

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=3120
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מוסר
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So wenig wie ein Baby das in irgend einem Land in irgend einer Kultur oder in einem 
Jahrhundert groß wird und sich wie ein Schwämmchen mit dem Wissen seiner 
Umgebung vollsaugt. Das ist noch nie anders gewesen. Deine Meinung über 
Geschmack, Politik und Religion ist nicht Deine Meinung, es ist eine Anderung. Es ist 
die Meinung Deiner Lehrer, Deiner Erzieher und Deiner Vorbilder. Wenn Du Dich mit 
Tattoos vollpflasterst oder jetzt auf 'Gendern' machst, Du hast Dir das wie einen 
Virus eingefangen.  

So, und dieser Moralist der angibt was richtig und verkehrt ist - hängt von Deinem 
Intellekt ab, den Du Dir nicht raussuchen konntest - denunziert jeden einzelnen der 
nicht seiner Meinung ist. Das ist die Welt zur Zeit um Dich herum. Das ist das was ist. 

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=2858 

Geh mal jetzt in Deinem Job als Totengräber, das Leid mit dem Du konfrontiert wirst 
bei den Menschen, zumindest hier was Du schauen wirst was geschauspielert und 
was echtes Leid ist. Könnte ich Dir auch sehr sehr viele sagen, da wo wirklich nur 
geschauspielert ist, weil man das so macht. 

 
31:54 Kann Dir eine kleine Geschichte dazu erzählen: 

Bei meiner Schwägerin wie mein Schwiegervater gestorben ist. Wie wir die 
Wohnung ausgeräumt haben von ihrem Vater, da hat sie die Wohnung nach Geld 
abgesucht, und das sie den Goldrand nicht von den Gläsern runtergekratzt hat war 
alles, und dann ist die Beerdigung, und dann kriegt man Kuverts, ich war nicht dabei, 
dann muss sie so geheult haben das sie fast ins Grab reingefallen wäre. Und die 
Beerdigung ist zu Ende, sie geht ins Auto zurück, und dann das erste was sie macht 
ist Kuverts aufreissen wie viel Geld das drin ist. 

Es ändert doch nichts, es ist einfach: Man will die Wirklichkeit, die göttliche 
Schöpfung nicht so akzeptieren wie sie von Gott erschaffen wurde. Das ganze Leid im 
Menschen selber, in dem Menschenprogramm ist, das man nicht die Verwandlung 
akzeptieren will. Das man ständig irgendwas möglichst lange in der Existenz halten 
will. 
 
33:54 Nochmal: Wenn Du träumst, Deine W~ELT ist ein polarer Rand. Du bist 
IMME²R. Man achte schon wieder auf den Zufall der Worte.  

Ich betone das immer so: IM-MEER.  

Und das hebr. Wort für Gott in der Bibel - im hebr. Thenach ist schlichtweg und 
einfach la 1-30. 

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=2858
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
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Das heißt zum einen Gott, Macht, Mächtiger, Gottheit, Kraft. Aber dasselbe Wort 
heißt auch Nichts. E²S ist Nichts.  

Und HIM  ELHIM.  
Dieses HIM Myh 5-10-40 alleine heißt eigentlich 'das Meer': 

 

Weil IM My 10-40 ist das Meer und das h vorne ist der Artikel. Also, heißt hier 
definitiv 'das Meer'. 

Das was die mit Gott übersetzen, das heißt Gott – ELHIM Myhla 1-30-5-10-40. 
 

 

Jetzt machen sie noch 'Götter' weil das Mehrzahl ist, dann heißt es noch 
Beschwörungen und Flüche. Wichtig: Das ist der Äußere Wert 86. Das ist UP. Wieder 
als Zahlen gelesen. Unter anderem. 

Und wenn ich sage, Du bist IM-ME²R, das große Geheimnis, weil DU JCH BIST. So 
beginnen die Ohrenbarungen. Das erste Buch heißt ICHBINDU.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אלהימ
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JCH bin der, der sJCH das jetzt ausdenkt. Und JCH~ich erzähle es dem, der sich jetzt 
dieses Video ausdenkt, keinem anderen. Ich erzähle niemals einem Gedanken von 
mir den JCH MJR denke etwas.  

Und JCH werfe auch keinem Menschen den JCH MJR jetzt ausdenke oder irgend 
einem Ding das JCH MJR ausdenke vor, das es genau so ist wie JCH es jetzt denke. 

Und wenn DU das auch machst, dann bist DU JCH.  

 
So einfach ist es. Aber da Du Dich natürlich immer mit einem Gedanken von Dir 
verwechselst, wo ich sage: DU bist IM-ME²R und die Wellen - das MEER ist all die 
Wellen die es aufbaut. Du bist jeder dieser Gedanken den Du denkst. Aber nicht 
irgend ein bestimmter davon. Maarten ist eine Welle. Der Udo ist eine Welle, die nur 
da ist wenn sie aufgeschmissen wird, wenn sie auftaucht. Und Du Geist, wenn Du 
jetzt an Dich denkst, an den Brösel der jetzt vorm Computer sitzt oder ein Handy in 
der Hand hat, ist auch bloß dann existent wenn Du als Welle auftauchst. Aber das 
passiert wie Vakuumfluktuationen. 
 
35:18 (Maarten:) Würdest Du mir mal helfen die folgenden Reflektionen in der 
richtigen Perspektive zu sehen? Was ich in mir selber immer wieder merke sind zwei 
Zustände: Eine Art von Begehren mein Leben auf der blauen Ebene anders 
einzurichten, aber das hat große Folgen für alles. Und ich kenne immer wieder 
zurückkehrend eine innere Ruhe, da habe ich auch das Gefühl da bin ich mehr mit 
meinem roten ICH verbunden. Dann zieht mich das Äußere nicht mehr so an, und da 
brauche ich auch nicht diese angreifende Wahl zu machen und alles über den 
Haufen zu werfen. 

Du musst nichts über den Haufen werfen, weil das schon wieder ein Nicht-
Einverstanden-Sein ist. Du hast Deine Rolle zu spielen, und das macht sehr, sehr 
viel Spaß wenn man sie bewusst spielt, weil dann wird das Leben ein Wunder.  

Pass auf, kleiner Sprung hier: Nadia hinten, Frau Dr. Nüssler ist ja nach Weißenburg 
gezogen, Odysee über Frankreich. Ich sage: Du kannst nicht davonlaufen, hatte ein 
großes Anwesen in Frankreich gekauft mit ihrem Mann, waren immer absolute Top-
HOLOFEELING Fans, also seit über 20 Jahren. Und dann: Wir können uns das jetzt 
leisten, ihr Mann war ein großer Telekom-Manager, Ruhestand, großes Anwesen in 
Frankreich, machen wir uns schön, dann können wir den ganzen Tag HOLOFEELING 
studieren. Theorie und Praxis. Funktioniert nicht. Davonlaufen. Die haben ihre 
Probleme mitgenommen, und irgendwann haben sie die ganze Scheiße verkauft und 
sind hier in diese kleine Mietwohnung gezogen, von einem viele tausend 
Quadratmeter großen Anwesen mit allem drum und dran. Ich habe dann nur gesagt: 
Schau mal Klaus, Tür aufmachen: Hier ist Schluß, kein Garten, nichts zu machen, 
nichts zu reparieren, wenn was kaputt ist rufst Du den Hausmeister an. Schön, da 
beginnt das erste Leben. Und dann sind sie das erste Jahr da, und dann wie es halt 
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sein soll, das ist eine Geschichte für sich - stirbt der Klaus. Und die hatten eine Super-
Ehe. Mit allen Auf und Ab's.  

Also wirklich eine super Ehe. Das ist natürlich ein Schock. Dann kommt den Tag drauf 
ihre Tochter angefahren, um die Mama zu trösten. Und das erste Wochenende 
waren sie bei mir und sie haben von Morgens bis Abends gelacht. Und jetzt, jetzt 
schau wie rein das Pixelmännchen reagiert, sie weiß jetzt - das klingt im ersten 
Moment wieder unmoralisch, weil sie hat ihren Mann absolut geliebt. Aber was ist 
ist. Sie hat erst zum Leben angefangen nachdem der Klaus weg war. Das Leben was 
sie jetzt lebt, sie lacht von morgens bis Abends. Aber nicht weil sie Drogen 
genommen hat, und dann doch wieder. Die Droge heißt 'Udo'.  

Weil Du die Freiheit hättest jeden Reizauslöser anders zu bewerten wenn Du 
geistig flexibel bist. Bei HOLOFEELING geht es nur um die geistige Flexibilität.  

Du hättest die Freiheit auf einen Reizauslöser, den Du Dir nicht raussuchen kannst 
anders zu reagieren wie Deine Logik Dir das jetzt aufzwingt.  

 
Und es ist so, das alles was Du Dir logisch ausrechnest das die Welt besser wird, ist 
logisch. Du brauchst eine vollkommen neue Logik. Und die kriegst Du erst wenn Du 
die Kehrseiten - drum sage ich: Dreh zuerst einmal alles auf den Kopf. Das heißt 
alles was für Dich bisher gut war, wird schlecht und alles was für Dich schlecht war 
machst Du gut. Das ist schwer, bei manchen Sachen geht's, da gibt's genügend 
Beispiele dazu.  

 
38:38 Aber lass uns einmal Dein Problem weiterhören: 

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=2898  

(Maarten:) Aber wenn der Geist in Form meines Sohnes, wenn ich ihm auf die Hand 
schlage, warum kann er es dann auch nicht spüren, das es sich für ihn unterschiedlich 
anfühlt... 

Maarten spricht jetzt folgendes an, und da müssten wir die Gummihand mit 
reinmachen:  

Rubber Arm Experiment | MAGIC FOR HUMANS 
https://youtu.be/xdxlT68ygt8 

Wenn Du jetzt die Hand auf den Tisch legst und ich oder Dein Sohn legt die Hand auf 
den Tisch, das war das Beispiel vorher, und ich hau mir auf die Hand dann spür ich 
das. Und dann haue ich meinem Sohn auf die Hand, dann spüre ich das nicht. Ist ja 
logisch, ist ja nicht meine Hand. Und in der deutschen oder klassischen Sprache die 
Du gelernt hast nennt man das "ich bin ja empathisch".  

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=2898
https://youtu.be/xdxlT68ygt8
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Aber jetzt könnte ich in die Wörterbücher reingehen, der erste große Fehler, auch 
die Linguisten benutzen die Wörter so wie man es ihnen in der Schule beigebracht 
hat, extrem fehlerhaft. Alles was ich euch sage könnt ihr in Wörterbüchern 
nachschauen. Ich mache dieselben Wörterbücher wie ihr. Und jeder der das Spiel 
drei Wochen mit dem Udo gemacht hat von morgens bis Abends, der stellt fest: Da 
steht ja in den Wörterbüchern eigentlich was ganz anderes was ich hier auslege. Ich 
zeige da genügend Beispiele.  

Nochmal: Empathie kommt aus dem griechischen und zwar pathie ist Leiden, 
Sympathie heißt Mitleiden. Kann man natürlich auf den Kopf drehen und dann wird 
es was positives. Und Empathie, die Vorsilbe Em- wird nie irgendwo in einem 
Wörterbuch erwähnt, aber wenn man nachforscht im Altgriechischen, das kommt 
von emos, das heißt 'mein'.  

 

https://en.wiktionary.org/wiki/ἐμός  

Das heißt es ist "Mein Leid". Aber jetzt musst Du zuerst einmal Wissen das der 
einzige, der allereinzige der das Leben erlebt das Du erlebst, dass bist Du Geist. Aber 
Du erlebst nur Deine eigenen IN<formationen. 

Und Deine Hand, wenn Du selbst auf Deine Hand draufhaust, die spürt das nicht. Auf 
Selbstgesprächen sage ich immer ganz einfach: Wenn Du Zahnschmerzen hast, der 
mit Sicherheit nichts mitkriegt ist der Zahn. Und die Hand kriegt auch nichts mit. Was 
soll denn eine Hand was mitkriegen / spüren? Den Traum erlebt nur der Geist der 
träumt. Das heißt Du interprätierst und erschaffst Leid in Dir. Nochmal: Kein Mensch, 
keine Erscheinung, keine Existenz kriegt mit das sie von Dir gedacht wird. 

(Maarten:) Aber wie verhält sich das zu dem was Du auch öfters sagst, auf der 
höheren Ebene sind die Perspektiven gekoppelt. 

 
41:12 Du kannst eben nicht von unten nach oben sehen. Du lebst noch in einer Welt 
das ich Dir eine Kreis zeige, und ich sage das ist ein Dreieck. Und dann willst Du mit 
mir streiten, weil Du siehst das ich ein Spinner bin. Mein Tassenbeispiel. 

Und bevor Du nicht akzeptierst das der Kreis die Richtung und die Kehrseite. Das 
Ding hat keinen Henkel. Du sagst es hat einen Henkel. Jetzt könnte wenn ich so 
herum mache, ich bin ein Phantast. Du siehst das ich nicht Recht habe. 

Oder ich kann jetzt sagen: Ich sehe was was Du nicht siehst. Das Ding hat einen 
Henkel, und Du müsstest jetzt sagen: Hey, so habe ich das ja noch nie gesehen. Jetzt 
erkläre ich Dir das: Wir haben eine Richtung und eine Kehrseite, und die Kehrseite ist 

https://en.wiktionary.org/wiki/ἐμός
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für Dich prinzipiell mal verkehrt. Jetzt schau wenn ein Rechter und ein Linker 
miteinander diskutieren. Politisch gesehen. Ein Moslem mit einem Christ. Ein 
Katholik mit einem Protestanten.  

Jeder hat eine klare Vorstellung die er nachäfft. Allen voran die Naturwissenschaft. 
Das ist die letzten ausgedachten 200 Jahren. Ein Faktum - alle reden von Fakten, das 
sind geistlose Schwätzer. Ich wiederhole nochmal: Ein Faktum ist eine hier und Jetzt 
überprüfbare Tatsache. Lat. facere = tun, machen, handeln. 

Die Tat besteht darin, dass Du Gott durch denken Jetzt in Dir eine IN<formation 
erschaffst. 

Und die siehst nur Du. Und wenn Du Dir jetzt eine Vergangenheit denkst, oder eine 
Erdkugel, oder ein heliozentrisches Weltbild, entsteht diese Erdkugel Hier und Jetzt, 
und im Anfang war das Programm, wenn man Dir erzählt die Welt ist eine Scheibe, 
denkst Du an eine Scheibe. Wenn man Dir erzählt die Welt ist eine Kugel, dann 
denkst Du an eine Kugel. Gesehen hat das noch nie einer. Jeder der das behauptet 
schwört einen Meineid. Jetzt kannst Du sagen: „Ja, aber die Astronauten“, 
tausendmal wiederhole ich das. Ich werfe jetzt keinem vor, der das das erste, zweite 
oder zehnte Mal hört - ich werfe es denen vor die seit 20 Jahren vielleicht schon - 
hinten die Nadia schreibt zur Zeit aktuell Aufnahmen von Rauschenberg-Vorträgen 
von mir. Wie lange ist das her, Nadia? (Nadia:) 10 Jahre. 

10 Jahre! Ein Vortrag in einem kleinen Kreis, wo man nur ein Aufnahmegerät auf den 
Tisch hingelegt hat, teilweise wird im Hintergrund gequatscht, da war sie dabei. 

Und sie schreibt jetzt das Wort für Wort hin. Und sie sagt: Das ist unmöglich, nach 20 
Jahren, Du hast komplett fast nahezu in derselben Sprache das vor 20 Jahren gesagt. 
Ich habe das hunderte Male gehört, und plötzlich macht das Zack, und Dir wird 
bewusst wie blind Du eigentlich bist. Diese Arroganz zu glauben man wüsste etwas.  

 
43:58 Lass uns unser Ding weitermachen, Du wirst feststellen was dann passiert: 

...ob ich total aphatisch gegenüber seinen Schmerzen reagiere oder ob ich versuche 
ihn zu trösten. 

Was versuchst Du zu trösten? Eine Figur in Deinem Traum kannst Du nicht trösten. 
Das heißt Du denkst zuerst einmal - ICH denke mir mich und einen anderen. Bei mir 
ist eben das Problem das ich dann eigentlich nur meinen Körper um mich herum 
habe, weil ICH denke mich ja als Person und einen anderen.  

ICH bin aber die dritte Person. Wir sind in einem Videospiel.  
ICH bin der Beobachter. OK?  

Wichtig, pass auf: Ich, Du, Er - Es ist nicht diese Reihenfolge, es ist ER –  

E²R ist der Erwachte und das ist die Trinität. E²R ist der heilige Geist. Und der denkt 
sich Vater und Sohn.  
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Vater schreibt sich AB ba, interessanterweise 1-2 geschrieben, aus 1 werden 2.  

Aber AB engelisch ausgesprochen „UP“ ist der eine der alles verbindet. 

Und BeN ist der Sohn, der steht für eine polare Existenz. Und die sind der Dritte.  

Und der Geist wenn Du anfängst zu S-EHE-N. 

 

45:32 Wir gehen jetzt zuerst einmal in die Etymologie. Wir machen da ganz einfach 
mal die Ehe. 

 

https://www.dwds.de/wb/Ehe  

Eine gesetzliche Verbindung von Mann und Frau. Das ist der ADaM. Weil der ADaM 
hbqnw rkz ist. 
   

  óâÑ ïÇÉÅ ÖÉìâÖ ÖçïÖåÉä ÖçåãëÅ óÉÄ Ñîèç óâÑãÄ ìåÄâÖ  [26]  

  öìÄÑ ãè îåìÑ îåìÑ ãäÅÖ öìÄÑ ãäÅÖ ÑåÑÅÅÖ óâåîÑ ôÖèÅÖ   

                                                                       

Rein zufällig entsteht hier im Vers 1.Mose 1:26 (26 = JHWH): "Gott sprach: Lasst uns 
Menschen machen" - Das ist eine absolute Fehlübersetzung. 

Kann ich Dir beweisen, es ist immer dasselbe Geschwätz, selbst Juden müssten das 
wissen, einfach zuhören, Du musst Dir das nicht merken.  

rmayw 

Dieses yw ist eine Vorsilbe - Imperfekt, das heißt "Und er spricht", keine 
Vergangenheitsform. Kannst in jedem Grammatikwörterbuch nachlesen. 

Myhla  Gott das Meer 

Hsen Dieses n ist wieder eine Vorsilbe, das heißt "Wir" und das spricht man 
Esse/Asse aus. Wir machen/tun 
 
WIR machen einen Mda ADaM 

Interessant: Gott nennt sich "Wir". Weil WIR zwei sind. Der Vater und der Sohn in 
eins. Das bin JCH und DU, ich nenne das immer JCH / ICH. 

Das ist der Geist. Der JCH ist der vorm Bücherregal, und er, der vorm Bücherregal 
erlebt erst einen Traum - das ist der Computer, und da läuft erst was wenn er ein 
Buch, eine Datei - und das ist Dein Intellekt - herausholt,  in den Arbeitspeicher lädt, 
und dann beginnen Bilder. Das ist aber derselbe Geist. 

https://www.dwds.de/wb/Ehe
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Das heißt JCHUP, wenn Du mich fragst, weißt Du wirklich alles? Dann sage JCH: JA. 
Aber mehr ist nicht da. JCH weiß das alles in MJR drin ist, wenn ich Bilder machen 
muss, muss ich aus mir, wir nennen das mal das Internet, eine Datei rausholen, in 
den Arbeitsspeicher, und dann habe JCH ein blaues ICH, ein Programm, Daten und in 
dem Moment werde JCH als rotes ICH, das ist das Spiel, WIR machen einen Mda 
ADaM.  

Und jetzt kommt diese schöne Stelle: wnmlub 

Mlub. Das wiederholt sich jetzt, wir springen in 1. Mose 1:27 rein: 

óâÑãÄ óãëÅ ÖåãëÅ óÉÄÑ ïÄ óâÑãÄ ÄìÅâÖ  [27] 

     óïÄ ÄìÅ ÑÅíçÖ ìäÜ ÖïÄ ÄìÅ 

            

„Wir machen in unserem Bild“ 

Jetzt muss man natürlich wissen, B-ILD hebr. geschrieben heißt dly-b "im Kind".  

 

Nach unserem Gleichnis. Es ist ein GOTT. Ein ADaM ist ein GOTT.  

"Und Gott schuf den Menschen in seinem Bilde, im Bilde Gottes schuf er ihn" 

Schau, da steht jedes Mal, das habe ich so oft gezeigt: BZLM Mlub 2-90-30-40 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בילד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=בצלמ
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Das heißt „im Bild“ - B-ILD = Im Kind. ER erschafft alles in dem ADaM. Das ist der 
träumende Geist. Das ist ER SELBST, der jetzt ein Leben durchlebt. 

Jetzt ist aber die Eigenart der Sprache, das ZL lu 90-30 allein Schatten heißt, denke 
an einen Diaprojektor. Das sind Schatten, Nichtigkeiten. Das ist alles was Du denkst, 
jegliche Form von IN<formationen, Gedankenwellen sind vollkommene 
Nichtigkeiten. Das als Vorsilbe b- heißt "in" und das -M am Ende ist 
Besitzanzeigendes Fürwort in Bezug auf Geistesfunken, das heißt: In ihrem Schatten. 
Sie erschaffen alles nur in Schatten-projektionen. Denk einfach an ein Kino.  

Ich kann auch die ersten drei Buchstaben komplett nehmen lub 2-90-30 dann heißt 
es 'Zwiebel'. Das macht im ersten Moment keinen Sinn. Da ist in dem Schatten eine 
Zwiebel. Aber ZWI-B-EL = Zwei in Gott. Nämlich in Gott, in dem Dritten ist jetzt ein 
träumender Geist, das ist der MANN und die Traumwelt, die Frau.  

Und ER in der dritten Person schaut was der Denker, der sagt: Ich denke mir meinen 
Traum. Aber erleben tut das nicht der ausgedachte Denker, sondern der, der beide 
ist. 

(Maarten:) Stand das nicht auf der Erstausgabe von ICHBINDU? 

Überall, ich wollte Dir das nur zeigen. Aber was jetzt wichtig ist, hier unten, schau:  

Da heißt es: "Er schuf sie als Mann und Frau" 

Also "schuf" ist schon wieder Vergangenheitsform. Das ist prinzipiell schon wieder 
verkehrt übersetzt. Da steht hbqnw rkz . Das ist Mann und Frau.  

rkz 7-20-200 heißt eigentlich nicht Mann, klassisch wird das als Mann übersetzt, 
aber das heißt "eingedenk sein". Ein Denker, ein Gedenken.  

GE² ist ein Gedächtnis, ein Gedenken.  

Und die hbqn 50-100-2-5 ist eigentlich das Loch, der unterirdische Gang. 

 

Du steigst über den Jordan hinab in die Traumwelt.  

Und jetzt kommt der entscheidende Satz: "Als Mann und Weib schuf er sie" 

Vergangenheitsform gibt es im althebräischen nicht! 

Und für dieses "sie" steht das hier: ATM Mta 1-400-40 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בצל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נקבה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אתמ
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Sie, sie sind,... wenn Du da genau hinschaust, steht da ATM. Und ATM heißt Atom. 
Ein Atom, das heißt auf griechisch "das unteilbare". 

 

Weil Denker und Gedachtes ist untrennbar in dem EINEN der IM-ME²R ist 
verbunden. 

Und jetzt ist noch interessant: Wir haben wieder Aleph als Vorsilbe, als Imperfekt 
gelesen: „Ich werde ToM“. Und jetzt schauen wir mal was das ToM Mt 400-40 heißt, 
wenn Du ein bewusster ADaM bist. 

 

Das heißt Du wirst zuerst einmal umkommen, es wird keinen Maarten oder an den 
Du jetzt denkst geben, und in dem Moment wo Du umkommst, weil der Gedanke 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תמ
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Maarten, Körper, Mensch, wieder in sich reinfällt, kommst Du ins AIN SUP, ins Ende 
und wirst vollständig, tatenlos, bist wieder JCH. Heilig. 

Das bist Du auch wenn Du bewusst denkst. Du darfst Dich nur nicht mit einem 
Gedanken von Dir verwechseln.  

Weißt Du auf wieviel Selbstgesprächen ich diese Stelle schon wiederholt habe? Ich 
weiß, dass Jch Dir die schon so oft eingespielt habe, und dann "Ich weiß". Ihr nehmt 
das nicht für voll. Ihr nehmt mich nicht für voll. Das ist euer Problem. Als Udo will ich 
überhaupt nichts von euch. 

 
52:03 Aber pass auf, wir gehen mal ein Stück weiter. 

(Maarten:) Das ist doch dasselbe. Wenn der eine Geist doch diesen physischen 
Schmerz von dem Hammer spüren kann, dann kann er doch auch merken, dass ich 
ihm eine bestimmte Zuneigung zeige. Und dann würde es doch Sinn machen. 

Dasselbe? Es gibt nur einen Geist, der das erlebt. Aber was er erlebt hängt nur von 
dem Programm ab wer Du zu sein glaubst. Es hängt von Deiner Logik ab, was Du als 
richtig und verkehrt ansiehst. Es sind alles die Kategorie-II-Fragen, das heißt immer 
Kategorie-I-Fragen: Das ist all der Schwachsinn den Du in den Schulen lernst und in 
der Kirche lernst. Die beziehen sich auf chronologisch ausgedachte Dinge. Wann 
wurde der geboren, wann wurde der Jesus gekreuzigt? Wurde der jetzt gekreuzigt 
oder nicht? Es hängt davon ab, was man Dir in der Schule erzählt hat. Wenn Du 
moslemisch erzogen wurdest, wurde er nicht gekreuzigt, 1000x sage ich das, und 
jeder ist 100%ig sicher das das was er geistlos nachäfft richtig ist. Das gilt allem 
voran für die ganzen Physiker. 

(Maarten:) Weißt Du wovor ich Angst habe, denke ich: Diese absolute Freiheit, dass 
wenn ich mir wirklich vorstelle, das es ist wie in einem Videospiel, das ich eigentlich 
mir bewusst werde wie arrogant ich bin wenn ich denke ich mache das Richtige. Ich 
denke das ich Angst habe vor dieser totalen Freiheit, weil man dann... 

Pass auf, ich drücke es anders aus für Dich, wir gehen mal zu einer Stelle von Dir 
selber. 

(Maarten:) Aber das würde heißen, ich nehme einen Revolver... 

Ist alles logisch, die Stelle kommt gleich. Die erste Freiheit die Du hast ist Jetzt durch 
HOLOFEELING zu erkennen, dass Du als träumender Geist überhaupt keine Freiheit 
hast. Und ich sage dieses Prinzip Wellenberg - Wellental +5 / -5 ; +3 / -3, der 
Wurzelbegriff. Umso größer Du dieses, was ja mal negativ ist - "Ich habe keine 
Freiheit", wenn Du diese Erkenntnis ins Unendliche steigerst, das ich nicht die 
geringste Freiheit habe mir rauszusuchen, ich habe ein Leben lang in dem Wahn - Du 
Geist hast ein Leben lang als der Brösel der Du sein glaubst in dem Wahn gelebt, das 
Du irgend was bestimmen kannst.  
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Und jetzt studiere HOLOFEELING, höre Dir Vorträge an. Ich mache nur z.B. mein 
Speisekartenbeispiel. Oder setz Dich hin als Brösel, mache die Augen zu und denke 
an 30 Gegenstände. Und stell Dir jeden ein paar Sekunden ganz grob bildlich vor. 
Und dann wirst Du feststellen, wenn Du als Dritter das beobachtest was in Dir 
abgeht, das Du förmlich darauf wartest was als nächstes in Dir auftaucht.  

Und in dem Moment wo Du diese absolute Unfreiheit akzeptierst steigt im selben 
Moment auch eine vollkommen neue Freiheit, weil Du jetzt beide Seiten hast,da 
ist eine Freiheit da, die kannst Du aber so wenig einsehen wie ein frisch 
abgenabelter Säugling in irgend einer Form eine Vorstellung hat vom Lesen und 
Schreiben.  

Und das ist jetzt für Dich, selbst wenn Du 60 oder 70 Jahre alt bist, und Du hast 
studiert, Prof. Dr. Dr., bist Du für mich ein kleingeistiger Hosenscheißer.  

Du wirst erst - immer wieder diese 3x3 Wachstumsstufen wo ich erkläre: Ein Säugling 
hat einen Riesen Sprung, er muss zuerst einmal sprechen lernen in seiner 
Muttersprache, und ein Kind das in die Schule kommt, tausendfach erzähle ich das, 
spricht eigentlich schon in Bezug auf seine Eltern evtl. auch mit Dialekt ein schönes 
Deutsch. Und erst dann kann ich Dir lesen und schreiben beibringen, und rechnen. 
Wenn Du dann aus der Schule rauskommst, 7 Jahre - 14 Jahre, dann kommst Du 
automatisch in die Pubertät, und dann fängst Du an Dich fürs andere Geschlecht 
oder fürs gleiche Geschlecht zu interessieren. Was einem 5-jährigen überhaupt nicht 
in den Sinn kommen würde. Und wenn Du Dich noch für Welt und Welt retten 
interessierst bist Du noch nicht aus der Matrix draussen. Matrix 1 - Gebärmutter. 

 
56:03 Lass uns das mal weitermachen, schau mal wie Du jetzt reagierst. 

Das ist das Spiel was Du mit Dir selber spielst. 

Leben ist ein Spiel das man mit sich selbst - mit wem denn sonst. Es gibt in Deinem 
Traum nur einen Geist, das ist der Geist der träumt. Und solange Du meinst das 
irgendwelche Figuren die in einem Traum kurzzeitig als Gedankenwelle 
auftauchen, das die das mitkriegen das Du sie denkst. Gut, wenn ich jetzt hier an 
Rumpelstilzchen oder Schneewittchen denke ist mir das klar. Aber wie sieht das 
jetzt aus, wenn wir an die Karin denken, oder wenn Du jetzt an Deine Frau denkst? 

Kriegt die das mit, dass wir jetzt von ihr sprechen? Das ist gut, aber das Problem: 
Die totale Vergessenheit kommt in dem Moment wo es auf der VR-Brille erscheint. 
Dann ist jegliche Form von HOLOFEELING weg. "Das kann doch nicht alles in mir 
drin sein" 

Dann sage ich: Du Vollpfosten. Selbst Dein jetziger Glauben schreibt Dir vor, es muss 
in Dir drin sein, es muss eine IN<formation von Dir sein, eine sinnlich 
wahrgenommene IN<formation. Wenn es nicht in Dir drin wäre, würdest Du es ja gar 
nicht sehen. Das Problem ist, dass Du das zweite Gebot brichst. Du glaubst es kommt 
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von außen. Es kommt aus Dir. Wir sind in der Transversalen. 

 
Es ist ein elementarer Satz wo Dein Programm vollkommen abschottet, den Traum 
erlebt nur der Geist der träumt. Die Figuren in einem Traum erleben nichts. 

(Maarten:) Ich spreche von dem Geist mit dem Programm meines Sohns. 

Pass auf, der Geist mit dem Programm Deines Sohns bist Du Selber. Es gibt nur einen 
Geist, das BIN JCHUP. Und JCH stehe vor einem Bücherregal in einer unendlich 
großen Bibliothek wo unendlich viele Bücherregale drin sind. Auf einer Welt die Du 
niemals kennenlernen wirst, wenn Du nicht weiterwächst, wo es unendlich viele 
Bibliotheken gibt. Und WIR brauchen ein Programm, WIR brauchen ein blaues ICH. 
Dein Sohn bist DU Selber. JCH BIN DU, DU BIST JCH und WIR SIND ALLES. Das 
bedeutet HOLOFEELING. JCH erkläre DIR das auf der ROTEN Ebene. JCH erkläre es 
DEM, der mich jetzt ausdenkt. 

JCH/ICH denk mich jetzt aus. JCH/ICH denke mir den Maarten aus, JCH/ICH denke 
mir jetzt einen aus, der vorm Computer sitzt und sich das Video anschaut. Das sind 
alles Figuren, die werden es nicht verstehen. Das sind nicht MEJNE Ansprechpartner. 
MEJN Ansprechpartner ist der, der mich jetzt ausdenkt, und dem erzähle JCH das. 
JCH erzähle nichts im blauen Bereich sondern dem roten Geist, der vergessen hat 
wer er ist. JCH~ich sage: Du bist nicht der Maarten, Du bist nicht der oder der. Du 
bist der, der sich den jetzt ausdenkt. Dann entstehst Du. Wenn Du Dich jetzt auf 
Deinen Körper beziehst, der Körper existiert nicht wenn Du nicht an den Körper 
denkst. Das ist 100%ig sicher. Und was sagt Deine Logik die Du geistlos nachäffst, Du 
Affe?  

„Ja, wenn ich keinen Körper nicht hätte, kein Gehirn würde es mich ja nicht geben.“ 

G=EBEN. 

 

58:45 Und jetzt kommen wie ganz kurz mal zu dem hbqnw rkz. 

Dieses rkz  7-20-200. Und jetzt haben wir doch gerade angefangen, wenn wir das 
'Ehe' nehmen. https://www.dwds.de/wb/Ehe  

 

Mann und Frau ist hbqnw rkz . Das heißt aber auch das Wort für Gesetz, Recht und 
göttliches Gebot. Du sollst nicht Ehebrechen.  

Das heißt in dem Moment wo Du Dir jetzt was denkst, egal was Du Dir denkst, wo 
Du das hindenkst, und Du meinst es ist da außen und Du hast damit nichts zu tun, 
brichst Du dieses Gebot. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
https://www.dwds.de/wb/Ehe
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Und ich sage zu Dir, das beginnt mit: Mach Dir kein Bild von Gott. Ich habe Dir 
gerade erklärt, an was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Das bist Du nicht. 
Und ein Kreuz, ein Jesus der am Kreuz hängt, das ist er auch nicht.  

Und dann zweites Gebot: Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben am Himmel 
oder da drunten auf der Erde. Es ist hier und jetzt in Dir drin. 

 
59:53 Ehe. Du landest bei dem Wort ewe / ewa / ewi. Und jetzt wird es schon 
interessant, wir wissen 'e' ist ein Vokal. Kann natürlich auch eine 1 oder 70 sein.  

'he' normalerweise ist ein H , und ich kann Ha, He, Hi, Ho, Hu sagen. Das heißt diese 
zwei E kann ich auch zwei h setzen. Und das H in der Mitte machen wir eine 
Quintessenz, und die Quintessenz wird jetzt zu einem W, zu was doppelt 
aufgespannten. Männlich und weiblich. Und da kommt das Wort 'sehen' her. Da 
haben wir S = rkz, der Mann, eine Ehe mit hbqn. Das nennt sich s-ehe-n. Und wenn 
der Mann, das 'S' jetzt weiß, das er eigentlich Geist ist, dann kommt die eigentliche 
g-ehe-n. Dann setzt Du Dich in Bewegung. Es ist ein Widerspruch in sich selber. Ein 
Oxymoron. Das steckt da drin, das ist kein Zufall. Es ist wirklich eine bewusste 
erschaffene Schöpfung in dem Maß. 

 
1:01:05 Jetzt zuhören, das wird jetzt immer spannender: 

Programme selber, der Geist, das bist Du. Du hängst Dich da komplett auf. Nimm mal 
wirklich, wenn Du jetzt Programm sagst, sagen wir, wir reden jetzt, Du bist der 
Programmierer, Du setzt Dich hin und Du versuchst ein möglichst realistisches 
Videospiel zu programmieren und dazu musst Du auch KI's programmieren. 

Da waren wir gerade, und jetzt pass auf: https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=3006  

All die Fragen die Du jetzt stellst sind vom Tisch. Du merkst wie sehr Du, selbst wenn 
Du vom Programm Deines Sohnes sprichst, das Du hier noch extrem involviert eine 
extreme Beziehung aufbaust. Wo ich immer wieder sage, das ist wichtiger. 

Das ist einfach eine Instinkthandlung, die übrigens reines Programm sind. Ich 
verweise auf einen Nobelpreis, und zwar die Wildgänse von Konrad Lorenz. Da habe 
ich so oft darauf hingewiesen. Eine große Erkenntnis mit der Gans. Für die die es 
noch nicht gehört haben sage ich das nochmal: Es hat einen Nobelpreis dafür 
gegeben, übrigens am Almsee in der Grünau 
https://de.wikipedia.org/wiki/Konrad_Lorenz_Forschungsstelle , wo unsere Helene 
und der Toni her waren. Ganz große HOLOFEELING-Lichtgestalten.  

Das er Wildgänse beobachtet. Wenn ein Wildgans Junge hat, wir sagen mal 7 Küken, 
und es schwimmen die Küken hinter der Gans her, und dann kommt ein Fuchs. 
Hochinteressant, dann schmeißt sich die Gans dem Fuchs zum Fraß vor, dass die 
Küken abhauen können. Das ist doch ein wunderbares Beispiel für Mutterliebe. Und 
ich sage: Blödsinn, er hat was schreckliches feststellen müssen, die Gans macht das 

https://youtu.be/xiqA-MYVOAA?t=3006
https://de.wikipedia.org/wiki/Konrad_Lorenz_Forschungsstelle
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nur wenn die Küken so groß sind, dass eine gewisse Wahrscheinlichkeit da ist, das sie 
ohne ihre Mutter überleben können. Und jetzt kommt diese komisch-logische 
Programmierung über Darwinismus - Arterhaltung. Ich und 7 kleine Facetten von 
mir, das ich länger - Zukunft - leben kann, ist es sinnvoll mich zu opfern, dann ist eine 
höhere Wahrscheinlichkeit das ich meine Gene weitertragen kann.  

Wenn die Küken so klein sind, das die ohne die Mutter noch nicht überleben können, 
haut sie ab und lässt die Küken vom Fuchs fressen.  

Jetzt hat das aber nichts mit Liebe zu tun, sondern mit einer Programmierung, die 
Du Dir jetzt ausdenkst, weil Du das in den Büchern gelesen oder gehört hast, jetzt 
zumindest von mir. "Habe ich gehört". Alles was Du vom Hören-sagen kennst ist 
komplett austauschbar. Hätte man Dir was anderes erzählt, nochmal: Im Anfang ist 
das Programm. Alles, wenn Du ein Videospiel spielst, alles was auf dem Bildschirm 
auftaucht, auf Deiner VR-Brille 100%ig real auftaucht kommt aus Dir, weil das in Dir 
drin ist bevor Du es anschaust. Alles was jemals war und was noch sein kann ist jetzt 
in Dir drin, weil ich in Dir drin bin. 

 
Denken wir uns tausende von Kindern in Syrien auf der Flucht,... 
 
1:03:53 Beachte: Du hörst jetzt nur Worte. Du hörst die ganze Zeit nur Worte, und 
Du wirst wenn Du jetzt der Dritte wirst, dieser E²R, der Erwachte, der sich selber 
beobachtet was er träumt, wirst Du feststellen das diese Worte jetzt extrem 
einseitige Vorstellungen in Dir auslösen. Natürlich nur, ich nenne das immer in der 
Stäbchenwelt. Und das wäre jetzt wieder ein Thema für sich selber, wo ich eigentlich 
noch nie angesprochen habe, Deine VR-Brille ist eine Vereinfachung für die diese 
Zwei,  Welt der Zäpfchen mit Rot, Grün und Blau-Zäpfchen. Du hast aber in Deinem 
Auge aber nicht nur Zäpfchen, des ist das sog. Tag-Sehen, Du hast auch Stäbchen, 
das ist das Nachtsehen. Und die Stäbchen wiederum, können wir ganz kurz 
anschauen: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Stäbchen (Auge) 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Stäbchen_(Auge)
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Da habe ich heute morgen im Hörsaal, da wollte ich auch noch was ansprechen – 
ganz nebenbei, wenn Du ein Hörer bist und Du bist nicht in dem Chat, kannst Du auf 
die Holofeelingseite gehen, da gibt es die Paukenschläge: 

https://holofeeling.online/jchups-goettliche-paukenschlaege/ 

Das sind genau die Einträge von mir in diesem Chat. Und es ist es wert sich wirklich 
da reinzulesen. Hochinteressant und spannend, aber erst in dem Moment wenn Du 
die Vatersprache verstehst.  

Dasselbe ist es mit den UP-DaTE²s. Wenn ich nur die letzten 2-3 Up-DaTE²s nehme. 

Hier zum Beispiel: https://holofeeling.online/up-date-ain-e²r-will-im-meer-me²r/  

Ein Tipp von mir: Ohne Vatersprache sowieso keine Chance. Einfach mal dieses Lied 
laufen lassen: 

https://www.youtube.com/watch?v=FWZnu0PX4es  

Alin Coen Band - Einer will immer mehr 

Und dann hochfahren, und dann während der singt mitlesen. Das ist genau der Text 
von dem Lied, der erste Absatz. Genau mitlesen, Grundlage der Vatersprache: 

AIN-E²R will IM-MEER „ME²R“ ! 

AIN heißt nicht existieren, E²R ist diese dritte Person. 

MEER „ME²R“: Aus diesen zwei E wird E². Und dieses E² ist die Energie in der 
Einsteinformel, die weder vermehrt noch vernichtet werden kann. Tausendfach 
erkläre ich das. 

< Und~keiner >will mJCH UP so „S-EHR“ 

wie Du Geistesfunken“ – „hast Du GE²SAGT“ ! 

 

DU willst doch wieder JCH werden. 

„hast Du GE²SAGT“. DU bist ja JCH 

 

AIN-E²R will IM-MEER „ME²R“ … 

< und keinem fällt das so schwer „wie~mir“ (Brösel)“ ! > 

 

weil Du nicht loslassen kannst. 

Der singt genau den Text, kannst Du mitlesen während Du das laufen lässt. 

  

https://holofeeling.online/jchups-goettliche-paukenschlaege/
https://holofeeling.online/up-date-ain-e²r-will-im-meer-me²r/
https://www.youtube.com/watch?v=FWZnu0PX4es
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JCH UP H’AB Dir M’AL GE²SAGT: JCH will „KL-AR<H-AIT>“ ! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אית  

 

KL heißt Alles;  AR = Licht; HEIT= wie buchstabiert und gefügig machen. Die 
Buchstaben gefügig machen.  

 

„Du“ (ICH) und „JCH“ (UP), „WIR E²R<zählen>UNS“ 

 

„Du“ (ICH) und „JCH“ (UP). DU rotes ICH, der Du zur Zeit Dich mit einer Figur 

verwechselst weil Du auf der Bühne des Lebens in einem Traum eine Rolle spielst. 

Und JCH UP, der der immer ist, die Quelle aus der Du entspringst, JCH erzähle Dir 

was 

IM-ME²R<NUR die („Voll~kommen>E²<+~- = θ!) WA~HR~HEIT“ > ! 

 

Da habe ich jetzt die griech. 9 (θ) hingemacht, weil Da hast Du jetzt das Kreisen um 

die Nulllinie. Eben. G=Eben = Geist ist Eben. 

 

Doch BIN JCH „EHR-LJCH“ < „ist~DeR~Vorsatz“ am „Ver~sagen“ … 

https://www.dwds.de/wb/versagen 

 

< „DE=N+~-N“ ! >Du Geistesfunken würdest (AL<S~Brösel>) 

„ALL DIE² WAHRHEIT“ JCH UP’s<nicht er~tragen>! 

 
DE ed 4-70 Deine Erkenntnis, Dein Wissen  

„DE=N+~-N“  Das Wissen ist immer + und -, hell und dunkel gleichzeitig. Das ist jetzt 
sehr interessant, Du tust auch gleichzeitig ein- und ausatmen. Es ist mein Erdkugel-
Beispiel mit der Sonne. Aber das ist auch Ein- und Ausatmen. Du denkst 
chronologisch. Und Dir ist nicht bewusst, das Du jeden Gedanken den Du denkst, 
jetzt denkst. Da kann ich 1000x sagen: Schau auf den Monitor, schau die Worte an, 
die sind doch alle gleichzeitig da. Versuch die mal gleichzeitig auszusprechen. Da 
wirst Du feststellen, jeden Buchstaben sprichst Du jetzt. Das Geräusch sprichst Du 
jetzt aus. Das ist das Transversale Denken. Du kannst nie in 5min was tun oder 
voriges Jahr oder heute morgen was getan haben. Du träumst, Du setzt Dich in 
Bewegung. Das ist auch das Wort 'fasten seat belt' fasten heißt nicht nur schnell 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אית
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אית
https://www.dwds.de/wb/versagen
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דע
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sondern auch festmachen. In Bewegung setzen. Weil ich habe eine logitudinale, die 
ich in die Transversale drehe. Wird alles Beschrieben. 

AIN-E²R will IM-MEER „ME²R“ ! 
DA, „WO PLA-TZ“ für Dich „WÄR“ < B~Leib~T „es le~er“ > „E²S L-E²R“ ! 

„WÄR“ <wär> = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ואר  

PLA alp 80-30-1 = Wunder. 

LE al 30-1 = Auseinandergeschmissen 

ER re 70-200 = Erweckt 

„es le~er“ Es ist ein Auseinandergeschmissen Erwecktes. Ich müsste jetzt immer die 
Finger so aufspreizen. 

„E²S L-E²R“ Ich kann das aber auch rot machen. E²S ist das Bewusstsein, und das ist 
LICHT und das ist der ER-WACHTE.  

Jetzt habe ich ein und dasselbe Wort und mache was ganz anderes daraus.  

 
1:10:56 Und nochmal: Wenn wir einen Zeitungsbericht haben und Du liest den, dann 
wirst Du wenn Du die Worte machst - aus jedem Wort machst Du in Deinem Kopf 
Vorstellungen in Maßsetzung Deiner ganz persönlichen Interprätation und 
Vorstellung als Schöpfung dieser Worte.  

Und ein anderer der denselben Zeitungsbericht liest, nehme mal einen politischen 
Bericht und den liest einer mit einem rechten und einem linken Charakter - politisch 
gesehen. Da wird ein und dieselbe Person zu einem Guten, zu einem Messias oder 
zu einem Satan, zu einem Kriegsverbrecher.  

Aber, mit HOLOFEELING passiert was ganz tolles: Die exakt selben Worte erzeugen 
plötzlich einen vollkommen neuen Film. Bis hin zur Realisierung wenn Du es 
beherrscht. Dann wirst Du ein Magier. 

 

1:11:45 Das zweite UP-Date² davor, dasselbe Spiel: 

https://holofeeling.online/up-date²-ὕπ-ειμι/ 

UP-DaTE²: „ὕπ-ειμι“ (?) !!! 

Da kommt jetzt griechisch, da steht in Buchstaben ὕπ ist ειμι 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ואר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ואר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/up-date²-ὕπ-ειμι/
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Bist Du Geistesfunken schon AIN BEWUSST 
„WIE²-DE²R-‚GeBOR‘-E²N=E²R“ (?) … 

‚GeBOR‘ = https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבור 

< O~DeR N~U~R ein unbewusst „wie~DeR~geborener~Brösel“ > 

„von Dir/UNS GE²IST SELBST“ ? 

 

 

 
Und das ist eine Predigt die hat es UPsolut in sich. Anhören!  

Pastor Olaf Latzel: Ungläubige in den Kirchenämtern, echte Nachfolge, loslassen 
von der Welt    https://www.youtube.com/watch?v=BQgYXf3INw0 
 

Aber den, den Du Dir jetzt ausdenkst, diesen Pfarrer, der wird auch niedergemacht in 
der Presse, er hat auch seine Schattenseiten, das musst Du entdecken. Ich sage 
nicht, der hat das verstanden. Ich werde niemals sagen, dass irgendein Affe den ich 
mir ausdenke per eigener Definition, und wenn Du ihn fragst, der glaubt auch er ist 
ein sterbliches Säugetier, aber ein gläubiges. Hat genauso blinde Flecken.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבור
https://www.youtube.com/watch?v=BQgYXf3INw0
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Einfach genau anhören und dann suchst Du Dir welche her, wo er über 
Homosexuelle redet. Weil in der Bibel steht das Homosexualität schlecht ist. Das 
Thema hatte ich ein paar Mal schon mit einem großen Theologen. Und ich setze 
mich und sage: Du Schwätzer, zeig's mir. Und dann nehmen wir mal ein Wörterbuch 
in die Hand und schauen was da wirklich drinsteht was die als Homosexuell 
übersetzen. Immer wenn ich mit Dir was anschaue steht plötzlich was ganz anderes 
drin. Ich habe dieselben Wörterbücher wie Du.  
 

1:13:03 Schau mal, wenn wir da gerade bei den Wörterbüchern sind 

 

Das Stäbchen. Wir können bacillum hebraisieren: 

BA ab 2-1 = kommen.  

Gespiegelt AB ba 1-2 = der Vater. Ich komme immer in Spiegelungen von mir. OK? 

 

ankommen, bevorstehend,... kommen KO = zusammen - zwei MM. 

Wir können auch den Vokal rausschmeissen und und das c als dritter Buchstabe, das 
ist ein eigenartiges Teil. Dieses C ist auch das Kaf am Ende:  BaC = BK Kb 2-20 

 

Wenn wir jetzt hier BK machen, dann wirst Du feststellen das heißt in Dir auf 
hebräisch.  

Das C ist aber auch der dritte Buchstabe, da können wir G setzten, die 3. Und es ist 
ein Z, denk an Zentrum – Lautwandlungen! 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בכ
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ILL ist der Beginn von dem Wort Illusion. ILL lly 10-30-30, der Intellekt erschafft 
zwei Lichter. Es ist Licht und es ist Licht. Das heißt nicht in der Bibel es ist Licht und es 
war Licht. Würde zu weit führen wenn ich es Dir zeige. Es sind zwei Lichter. Es ist die 
Lampe im Projektor und die Sterne die vor mir auf der Leinwand in Erscheinung 
treten. Und die beiden zusammen ergeben die 60, aber da wird es schon interessant.  

 

In dieser Welt der Illusionen ist ein Riesengroßes Geheul. "Huuh, es ist alles so 
schlimm". Da wird jetzt jedes Wort ein 400-Seiten Buch. 

 
1:15:24 Und jetzt will ich ganz kurz, wenn wir dabei sind, was Worte machen, 
hebräisch-Deutsch, ich weise immer wieder darauf hin, so unglaublich das klingt, in 
allen Sprachen Deiner Welt wenn Du tiefer forscht: Das Wort Deutschland, und ich 
rede jetzt nicht von den Volldeppen die wir uns jetzt ausdenken. Das Land der 
Dichter und Denker ist zur absoluten Geistlosigkeit verkommen. Es ist Sodom und 
Gomorrha. Die ganze Welt. Es wird nur noch Geld angebetet. Bete das das 
untergeht. Darum habe ich ja die Grünen jetzt geschickt. Das Grüne kommt und geht 
wieder. Und das ganze mache ich mit dem Blauen. Das weltliche. Ich sage: Die AFD 
ist ein Unkrautvernichtungsmittel in Deinem Traum. Das reißt das Grünzeug jetzt 
raus. Aber wenn das weg ist, hoffe bitte nicht das die AFD das besser macht. Aus 
eine Unkrautvernichtungsmittel wächst keine neue geistreichere Welt. Weil das 
Problem schon darin besteht, dass sie einen Zustand aufrechterhalten wollen, den 
sie 'Gut' nennen. 'Früher war ja alles besser'.  

Das erste bei HOLOFEELING ist eine vollkommene Revolution und Neuaufbau einer 
höheren Ebene. Das heißt ein Computer macht das Betriebssystem platt und spielt 
eine neues Betriebssystem auf, was die Grundvoraussetzung ist für komplexere 
Programme. Das beginnt das die ganzen Lügen der Naturwissenschaft, die 
symbolisch ihren Sinn haben, ich betone das immer wieder. Tausend mal sage ich: 
Du wirst von mir niemals hören, dass irgend was, was in Dir auftaucht nicht wichtig 
wäre. Egal was auftaucht, es ist ein Puzzlestück vom heiligen Ganzen. Liebe Deine 
Feinde! Du musst Dir klar machen, es ist ein Teil von Dir. Jeder Spritzer der aus dem 
der IMME²R ist, aus ELHIM herausspritzt, ist eine kleine Facette aus ELHIM. 
Selektiert, aber wieder zurückkehrt in die Heiligkeit ohne die Heiligkeit zu verlassen. 
„Der widerspricht sich ja schon wieder.“  Wenn Du Dir einen Film anschaust, im 
Hintergrund aus der Datei werden keine Bilder herausgenommen. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ילל
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Die werden nur herausgespiegelt. Die Datei verändert sich überhaupt nicht während 
Du einen Film anschaust. 
 
1:17:35 Und das heißt, das beginnt das Du zuerst einmal begreifst das da außen gar 
kein Heliozentrisches Weltbild ist. Alles was mit der Erdkugel in Verbindung steht, 
was Du dir an Vergangenheit denkst, Neandertaler, die sind jetzt weil Du sie denkst, 
was löst das Wort Neandertaler in Dir aus? Es sind Deine Gedanken. Was ist das 
verbindende Parameter für alles was Du Dir ausdenkst? Du selbst! 

(Maarten:) Ich als träumender Geist. 

Genau so ist es. Jetzt pass mal auf, jetzt machen wir eins noch, wir machen mal Ewig, 
die Ewigkeit. 

Wir machen das griechische Wort. In der Bibel wird ja von den Äonen gesprochen, 
von Ewigkeiten, was ja eigentlich ein Blödsinn ist. Und dazu machen wir das griech. 
Wort aus der Bibel, das schreibt sich aion / aiwn. 

 

 
1:18:26 Zuerst einmal UF = UP. UP erwacht. UP ist eigentlich der E²R. Das ist die 
dritte Person. Die Synthese von Denker und Ausgedachtes. In dem Punkt, alles was 
da auftaucht über den Denker, der Denker symbolisiert natürlich auch mit seinem 
blauen ICH das Programm. Alles was da auftaucht ist E²R.  

 

Und da haben wir hier zuerst einmal die Zeit, besonders Dein Leben.  

Le-BeN Nbl 30-2-50 heißt 'zum Sohn werden u.a. 

 

Kamelmilch – das wär jetzt auch interessant, da haut's Dich weg. 

Das heißt Weib  Weiß (b=ß) 

Und Milch wiederum ist das hebr. Wort für 'das Weltliche' 

Milch gab ich Dir zu trinken,weil Du feste Speise, das ewige noch nicht verstanden 
hast. Und glaube MJR, der Thenach, die Thora, die Upanischaden, all diese Schriften 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לבנ
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sind von MJR. Und das JCH jetzt nicht der Gedanke Udo bin, den Du Dir ausdenkst. 
JCH bin der, der Dich jetzt den Udo, den blauen U.P. ausdenken lässt. Und der ist nur 
Wegweiser, ich sage das nochmal. 
 
1:20:00 Ich schreibe mal das hebräische Wort für Mann AISCH sya 1-10-300 

 

Das ist jetzt der klassische Mann. Der Mann ist rkz, das ist der Denker, der 
träumende Geist ist der Mann. 

Und wenn Du das jetzt anschaust, jetzt schau mal da hin, das ist ja fast wie aiwn 

Siehst Du das? 

Darum ist dieses selbe Wort  

 

lange Zeit, Ewigkeit, das ist aiwn. Aber da ist hinten ein N dran. Das steht ja für 
Existenz.  

Das können wir jetzt aiw-n lesen: Der Mann der existiert, ist ein ausgedachter 
Mann. Das rote N heißt aber Sein. Da muss man dieses Spiel wissen: 

 

SAIN: Rotes S = Bewusstsein AIN = Nicht existierend. Bewusstsein kann nicht 
existieren, und ich erklär Dir wieso, weil es ewig ist. Ein nicht existierendes 
Bewusstsein. Zu sagen „ich habe soviel Bewusstsein“, machst Du das Bewusstsein zu 
einem Gedanken, zu einer Existenz die schon wieder weg ist, wenn Du sie nicht mehr 
denkst. Ist das so schwer zu verstehen?  

Und dieses End-Nun ist das AIN-SUP. Das AIN SUP ist das Wort für Unendlich. 

AIN Nya 1-10-50  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=איש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
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Das Nichts, das Nichtvorhandensein. 

Und jetzt kommt der Spaß: Jetzt machen wir mal das N weg. Also wir haben hier den 
UP erwacht als dritte Person, der ewig ist (Ufer = UP-ER). Der aber auch eine gewisse 
Lebenszeit als aiw-n, als ein Mann, ein Denker der Existiert. Das ist jetzt der 
träumende Geist der eine gewisse Lebenszeit hat, und zwar bis Du die 
Führerscheinprüfungsbogenwelt bestanden hast, dann lasse ich Dich auf einer 
höheren Ebene wach werden. 

Jetzt machen wir das N mal weg, weißt Du was dann passiert? Dann steht jetzt da 
eigentlich nur noch Mann aiw. Wir nennen das einfach mal Geist. OK? 

 

Das ist der einzige, der Mann rkz 7-20-200 der hören, wahrnehmen, bemerken und 
etwas fühlen kann. Nur der Mann kann was, seine Existenzen in der Ewigkeit hören, 
und immer nur für einen Moment.  

Aber pass auf, das wird noch viel heißer, wenn Du Dich da reinliest. Das griechische 
ist extrem komplex. Musst Du alles nicht wissen. Das ist immer das verrückte, wenn 
Du irgendein Fachmann bist, ich habe immer wieder angeboten - bist ein Physiker, 
komm und ich lasse Dir so die Luft raus das Dir schwindelig wird ohne das ich sage 
das irgendwas was Du gelernt hast nicht stimmen würde. Es ist bloß extrem 
einseitig, perspektivisch fehlerhaft ausgelegt. Das ist wie wenn jetzt einer z.B. sagt: 
Die Perspektiven - kommen wir gleich mit Dir dazu: Das ist ein Herd, und er meint 
eine Küche. Und der andere sagt die Küche ist ein Kühlschrank. Das habe ich so oft 
gebracht.  

 
1:23:13 Aber jetzt pass auf was da noch steht: 

 

Da steht absolut aie Zeuv. Zeus ist der griech. Name für Jupiter.  

J-UP-I<TER  UP = Das immerseiende; J=JCH und  I = Das bist Du. 

JCH BIN DU, TER= lat. „dreimal“ - D-REI  die vier Spiegel.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=זכר
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Aber interessant ist das Wort, wenn wir das Maschinenübersetzen, was ich immer 
mache, das kann er hier nicht, da hat er sehr sehr viel Fehler beim Griechischen, das 
steht hier nur „Hey Zeus“. Beim lateinischen geht's. 

aie Zeuv heißt der ABSOLUT IMME²RSEIENDE, ewige unveränderliche Jupiter.  Das 
ist der Mann. Und der sagt JCH BIN DU. Momentan bist Du noch ein Bub. Ein 
Bursche, der was zu lernen hat.  

Aber wir sind noch lange nicht fertig. Weil ich sage jetzt ganz definitiv zu Dir, das ist 
jetzt auch so eine schöne Sache: 

 

πληγῆς ἀίοντες - Das ist Maschinenübersetzt ein totaler Witz, "die ewige Pest" 
stimmt überhaupt nicht. Das heißt Ewigkeit.  

πληγῆς Auch das stimmt nicht, wenn wir das jetzt Maschinenübersetzen: Das heißt 
hier Wunde. 

Ich muss ins amerikanische Wiki rein, der macht die griechische Sachen nämlich 
besser. 

https://en.wiktionary.org/wiki/πληγῆς 

 

Das ist eine Unterform von dem hier: https://en.wiktionary.org/wiki/πληγή 

 

Das heißt der“ Schlag von einem Schwert“. 

 

1:24:58 Jetzt gehen wir da noch mal rein: 

 

Und da hast Du „den Schlag fühlend“. Das heißt in der Ewigkeit, wenn Du ewig bist 
und Du zerhackst Dich, Lat. Kopf = caput. Für was benutzt Du das Wort, wenn Du 
sagst es geht kaputt? Dein caput geht kaputt.  

Weil DU DICH in Männlich und Weiblich trennst, in Denker und Ausgedachtes. Was ja 
beides in Dir drin ist, aber Du eigentlich der rote Kopf bist.  

https://en.wiktionary.org/wiki/πληγῆς
https://en.wiktionary.org/wiki/πληγή#Ancient_Greek
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Und dieser rote Kopf spielt jetzt, ich sag immer ironisch bitte genau zuhören: Wir 
haben ja viele Lautwandlungen, D -T wenn man's falsch schreibt, fränkisch kennt eh 
nur weiche Buchstaben. Ich hab mir alles für meinen Teil auto- (autos heißt ja selbst) 
ich habe es mir selbst AUTO-TIK-TAK-ISCH angeeignet. Jetzt musst Du nur wissen, 
dass die hebr. Worte 

TIK Kyt 400-10-20 = MIT-EL-PUNKT  

TAK Kat 400-1-20 = DEIN WACH<Raum.  

ISCH sy 10-300 = Gestalt werden, es taucht etwas auf.  

Zufall? Deine Linguisten werden Dir sagen das Deutsche hat mit dem Hebräischen 
überhaupt nichts zu tun. 

Das ist das was ich in Tausenden von Beispielen zeige. Aber wir sind noch lange 
nicht fertig.  

Schau mal was da steht:  

 

 
1:26:18 σοῠ πατρός , das heißt: Höre und gehorche endlich Deinem Vater! Maarten, 
oder wie auch immer Du Dich selber nennst. Heftig, ne? 

(Maarten:) Ich kann mir jetzt vorstellen wie mühselig das für Dich sein muss... 

Nein, mache ich seit Tausenden von Jahren. Das ist wenn Du mal weißt, das Du ewig 
bist, irgendwie musst Du ja die Ewigkeit rumbringen. Verstehst Du? Und Du wirst 
immer merken in dem ganzen, das Ewige, wir machen das noch fertig. 

Jedes Wort, glaube es mir, wenn Du einmal die Grundlagen hast, wenn Du einmal die 
Grundlagen verstanden hast, ist ein Wort ein 400-Seiten-Buch, und es ist 
spannender wie jeder Roman. 

Aber jetzt kommt der Maarten live: 

... mit Bomben beschmissen werden, die Leiden müssen, die Bombensplitter 
abkriegen... 

Nur Worte, das sind jetzt nur Worte. Es ist nur in Deinem Kopf wenn Du Dir das 
ausdenkst. Ohne Moral. Einfach nur schauen. Der Dritte schaut einfach nur was da 
ist, was er macht aus Worten. ER beobachtet sein Programm. Ohne sich 
einzumischen. Schauen ohne zu werten. DU schaust wie Du mit deinem Programm 
wertest oder wie irgendwelche Brösel die in Dir auftauchen die wohlgemerkt von Dir 
ausgedacht werden. Du bist der einzige der diese Wertungen erlebt. Ohne diese 
Wertungen zu werten. Das sind Puzzlestücke, Perspektiven. 

Das ist immer wieder, da kann man auch eine gewisse Empathie empfinden, aber 
das ist schon wieder weiter weg. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תאכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יש
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(Maarten:) Aber was ist dann der Sinn von... 

Schon mal der Sinn - denke an der Sinus. Conditio sine qua non. 
https://de.wiktionary.org/wiki/Conditio_sine_qua_non  

Der Sinn ist, das Du erkennst was Du bist und was Deine Gedanken sind.  

 
1:28:03 Und jetzt wird es heftig. 

(Maarten:) ...diesem Satz: „Was Du jemand tust, tust Du Dir selber an.“ 

Was ist der Sinn von dem was Du irgendjemand anderem tust, tust Du Dir selbst? 
Das ist meine göttliche Gerechtigkeit. Ich zitiere nochmal: Ich mache Dich zum 
Richter über alles und jeden. Aber dieser Richter, man nennt es auch den Menschen. 
Der Mensch ist der Richter über alles und jeden. Aber das ist nicht der ADaM. Der 
ADaM ist das Gotteskind, das träumt, der sich nicht raussuchen kann was er träumt. 
Es ist der ENOSCH swna 1-50-6-300.  

 

Der ist der Richter über alles und jeden. Das ist der Moralist. Und dieser ENOSCH ist 
schlichtweg und einfach ein Anthropomorphismus, eine Menschenart. Wir Biologen 
nennen das Primaten. Und Primaten: 

PRI-MaT= Die Frucht von Toten. Solltest Du das nicht glauben, zeig ich's Dir: 

PRI yrp 80-200-10 

 

 

 

 

https://de.wiktionary.org/wiki/Conditio_sine_qua_non
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנוש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרי
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MT tm 40-400 

 

Das ist der Tod, Kriegsleute, lebende Tote.  Gestaltgewordene (M) Erscheinungen (T).  

Das ist ein perfektes Deutsch, kannst sofort fließend alles lesen.  

Und diese Toten, was ja gestaltgewordene Erscheinungen des Meeres sind, blau.  

Meer = IM My 10-40.  

 

 

MeTIM Mytm 40-400-10-40 sind die Menschen die Du Dir ausdenkst. Und einer 
dieser Menschen für sich ist das Maß aller Dinge für sich selber als träumenden 
Geist. Weil Du der Richter über alles und jeden bist. Du bestimmst wer gut ist, wer 
böse ist. Und Du bestimmst auch wer existiert und nicht existiert. Wobei Dir noch nie 
aufgefallen ist, dass immer nur der existiert, den Du jetzt denkst. Und ganz 
nebenbei, das Wort existere heißt heraustreten aus. Und exis-Tieren heißt es sind 
Tiere, es sind Affen, es sind Vollpfosten. Alle die Du Dir ausdenkst. Kein Unterschied 
ob Du an Rumpelstilzchen denkst, an Schneewittchen, an Hitler oder an Einstein. Es 
sind Gedanken, aus fertig. 

Und dieser ENOSCH swna 1-50-6-300, schau mal was da steht: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנוש
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Gefährlich, heillos, nicht zu heilen. Außer die lösen sich in Luft auf und fallen wieder 
ins Meer rein, als Gedankenwellen. 

Unheilbar, verzweifelt. Jetzt schau in Dich rein, bist du ein ENOSCH oder bist Du 
schon ein Geist? 
 
1:30:45 Wir haben's doch gleich, Holger. Mein Faktotum versucht mich zu schützen, 
weil ich ziemlich am Limit bin. Unter Schmerzen, ich kriege gewaltig auf's Schienbein 
zur Zeit. Und dann solltest Du jetzt die Predigt von dem Pfarrer anhören, vom letzten 
UP-Date². Jetzt wenn das drin ist vom vorletzten. 

https://www.youtube.com/watch?v=BQgYXf3INw0  

(Maarten:) Wenn das doch nur KI's sind, warum soll ich dann... 

Nochmal, KI yk 20-10 = Brand. Auch genau genommen Brandmal. Und M-AL heißt 
von Gott. B-RAND-M-AL Der polare Rand von Gott. Aber: BR = Das Äußere. AND = Ich 
werde auf- und abschwingen. Jetzt hast Du diese Bewegung, dieses Hochgehen und 
wieder reinfallen. 

... noch Rücksicht halten auf andere Menschen? 

Das ist jetzt wichtig. Du sagst zu mir Maarten, für was machst Du dann dieses Gesetz 
"Was Du anderen tust, tust Du Dir selbst"? Würdest Du auf die Idee kommen Dir 
selbst irgendwie weh zu tun? 

Drum zuhören wie ich antworte: 

Mit was für einer Begründung willst Du denen weh tun? 

Weil Du Dir selber weh tun würdest. Also die Frage stellt sich gar nicht. Es ist bloß, 
Du kannst Ihnen helfen, das macht einen Sinn. 

Dreh das einfach rum, es ist schon wieder eine Einseitigkeit. Die Fragen die Du stellst 
erwarten permanent eine einseitige Antwort. Das ist Dein Problem. Jeder Mensch 
der Fragen stellt will bei den meisten Fragen eine Ja- oder Nein-Antwort. 

Oder gibt sie sich selber. Das ist schön, das ist hässlich, das ist gut das ist böse. Der 
eine behauptet der Kegel ist ein Kreis, und der andere sagt der Kegel ist ein Dreieck. 
Der eine sagt der Henkel ist rechts, der andere sagt der Henkel ist links. Setze für die 

https://www.youtube.com/watch?v=BQgYXf3INw0
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
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Tasse Politik, der eine sagt Rechts ist richtig, der andere sagt Links ist richtig. Ich 
sage, hängt davon ab von welcher Richtung Du schaust. Die Kehrseite ist im selben 
Moment da. Du setzt sobald ein Berg da ist - meine Badewanne: Sobald ich einen 
Wasserberg aufschmeisse entsteht ein Tal im selben Moment. Der Nullspiegel, die 
Nulllinie bleibt immer gleich. Das wird uns jetzt mehr oder weniger da hin führen: 

 

Das ist die Wurzel. 

Das ist immer ein klares Zeichen, das Du das wesentliche, die höhere Ebene 
praktisch, das Kegelbeispiel noch nicht verstanden hast. 

(Maarten:) Das kann sein, aber ich versuche aus meiner Perspektive... 

 
1:33:19 Das ist Dein Problem: „Ich versuche aus meiner Perspektive das ganze zu 
verstehen“, willst aber Deine Perspektive nicht verlassen.  

Jetzt schauen wir zuerst einmal, pass auf ich bringe ein schönes Beispiel: Wir haben 
ja zuerst einmal die Tasse, ich könnte auch sagen wir machen einen Raum, das ist 
eine Kollektion. OK? Und da sagen wir jetzt einfach mal das ist ein Klo. Da ist eine 
Kloschüssel, ein Fenster und ein kleines Waschbecken. Wenn Du jetzt sagst das Klo 
ist ein Waschbecken oder Fenster oder Tür, dann ist es ja ein bisschen richtig. Aber 
das Klo ist eine Kollektion von Sachen die alle zu dem Klo gehören. Jetzt gehe ich 
eine Perspektive höher, eine höhere Dimension, das ist eine Wohnung. Ich könnte 
auch eine Tasse nehmen, Henkel rechts, links, in der Mitte, kein Henkel - kannst Du 
jetzt optisch nachvollziehen. Wenn wir von Kollektionen reden, ist eine Kollektion 
genauso eine Wohnung bestehend aus einer Kollektion von einem Wohnzimmer, 
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Schlafzimmer, Badezimmer, Speisezimmer und einem Klo. Das sind jetzt die 
Perspektiven als Kollektion. Die kannst Du Dir bildlich nicht mehr vorstellen, aber Du 
kannst wissen was es ist.  

Deine Perspektive: Du sitzt auf dem Scheißhaus auf gut bayerisch gesagt und Du 
sagst: Ich will das ja aus meiner Perspektive verstehen. Wenn Du aus dem 
Scheißhaus nicht rausgehst wirst Du nie wissen was ein Schlafzimmer oder eine 
Küche ist. Du musst Deine Logik verlassen, aber ohne das Du da was verlierst. Du 
machst Dich frei von Deinen Dogmen. 

Deine Perspektive, wie Du so schön sagst. Du willst aus Deiner Perspektive das 
verstehen. 

Der Henkel ist Rechts und wenn Du was anderes behauptest, dann stimmt das nicht!  

Und Du wirst das aus Deiner Perspektive das nicht verstehen können, Du musst Dich 
erheben und musst das Ding von oben anschauen. 

Du wirst aus Deiner Perspektive wenn ich Dir einen Kreis hinhalte, und ich behaupte 
das ist ein Dreieck, wirst Du niemals begreifen was ein Dreieck ist wenn Du Deinen 
müden Arsch nicht irgendwann einmal hoch kriegst und von Deiner Perspektive 
loslässt und bereit bist die Kehrseite anzuschauen, die Du von Deiner Perspektive aus 
nicht siehst. Und mit einer einseitigen Moral wirst Du nie meine göttlich 
allumfassende Heiligkeit und meine göttliche Moral verstehen. Darum sage ich 
immer wieder: Du musst eine sehr feine Antenne kriegen. Und Du kannst ja Dein 
Leben leben. Mir fällt jetzt spontan unser Amaretto ein. 

 
1:35:48 Und das ist jetzt das ganze Spiel. Alles was ich erzählt habe habe JCH nur DIR 
erzählt, dem der sich das ausdenkt. Und Du bist ein Prototyp für die Maartens und 
für die ganzen anderen der Welt. Weil die nur von Dir erschaffen werden, und je 
nachdem: Sag mir mit wem Du als Brösel gehst und ich sage Dir wer Du bist. Sag mir 
mit welchen Menschen Du Dich umgibst und ich sage Dir was für Meinungen Du 
vertrittst. Das sind die Grüppchen, die Sekten. Vollkommen gleichgültig ob das 
politische oder religiöse Sekten sind. Sie sperren sich in ein kleines Gefängnis ein und 
leben - den Satz sage ich so oft - in der impertinenten Arroganz zu glauben das was 
sie geistlos nachäffen ist die einzige wirkliche Wahrheit. Weil's ihnen logisch 
erscheint. Dumme, kleine C64-Basic-Computer, denen ich Windows-Daten einspiele 
und die sagen: Was ist das für eine Scheiße? Weil ihr alles was eine höhere Logik ist 
als böse, schlecht und verkehrt anseht. Weil es unlogisch ist. Und Beispiele in 
HOLOFEELING, in diesen hunderten von Stunden SELBST<Gesprächen wo ich das 
erkläre, so Kindgerecht das es jeder 13-jährige verstehen könnte. Du müsstest nur 
neugierig sein. Und das ist die Schwierigkeit.  
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Der Vorwurf geht jetzt nicht an Leute die das das erste oder zweite Mal hören, 
sondern welche die sich schon seit 10 oder 15 Jahren damit beschäftigen, nebenher. 
Und wie habe ich das Gespräch angefangen? Jedes Buch das Du liest, jeden Film den 
Du anschaust, das sind ja auch nur Worte, dann noch mit Bildern dazu, die ja auch 
auf Worten aufbauen.  

Wenn einer sagt, das ist ein Blödsinn - dieses Bild das Du jetzt auf dem Monitor 
siehst, das ich sage: CUT - ich zitiere mich selbst als Jesus nochmal, ohne die 
Bibelstellen zu erwähnen, kannst Dir ja raussuchen: 

Ihr Menschen - ihr ENOSCH / METIM die ihr außen zu leben glaubt, lebendige Tote. 
Mit denen rede ich ja sowieso nicht, sondern bloß mit dem Geist, der sich mit seinen 
lebendigen Toten verwechselt. Ihr seht laufend Sachen die Ihr überhaupt nicht seht. 
Ist wörtlich übersetzt. Und ihr hört Sachen die Ihr überhaupt nicht hört. Was siehst 
Du jetzt? Siehst Du jetzt einen Affen? Du siehst das Bild eines Affen. B-ILD heißt 
übrigens 'im Kind', und Du hörst einem Lautsprecher zu. Das ist das was jetzt ist. Das 
ist 100%ig sicher. Und alles was Du jetzt konstruierst wo das herkommt, das ist mein 
Klingelingeling-Beispiel, ist geistlos nachgeäfft. Ich zeige Dir das es da noch 
wesentlich geistreichere Formen gibt, das was jetzt da ist zu erklären.  

Zum Beispiel wenn ich Dir jetzt erkläre wie der Computer oder der Monitor vor Dir 
funktioniert. Dann hast da lauter kleine Pünktchen drauf, immer wieder wiederhole 
ich dasselbe: Wenn sich in Dir was wieder-holt, ganz einfach, interessant, das Wort 
'wie' Doppelt aufgespannter (W) Intellekt (I) wird zu einer Wahrnehmung (h), bzw. 
einem Augenblick (e = 70). Wenn Du die Vatersprache hast, bist Du voll dabei.  

DR rd 4-200 = Geöffnete Berechnung, Generation. Du generierst mit Ideen aus Dir 
heraus, aus dem Wissen das Du zum Denken benutzt. Aber wie viel Wissen benutzt 
Du von dem Wissen was in Dir drin ist? Ich sage einfach, nehme einfach die Internet-
Seite youtube und dann schau mal was für Bereiche Du ständig anklickst. Welche 
Nachrichten, welche Internetseiten Du ständig anschaust. Welche Du zwar kennst, 
aber so einen Scheiß schaust Du Dir ja nicht an, weil das ja nicht stimmt, das ist die 
Kehrseite. Und was ist mit diesen Milliarden von Internetseiten die Dich überhaupt 
nicht interessieren? Sie wären alle in Dir drin, Du müsstest bloß nachschauen.  

Und bevor Du nicht anfängst Dich für was vollkommen neues zu interessieren, 
wirst Du diese Ebene nicht verlassen. Wenn ihr nicht wieder werdet wie die Kinder, 
wahrlich ich sage Dir: Solange Du glaubst Du wurdest von einer Frau geboren lebst 
Du in einer ewigen Vergänglichkeit und Du wirst Dich immer wieder wiederholen. 

Du hast so eine panische Angst Deinen Affenkörper zu verlieren, obwohl der schon 
weg ist, wenn Du ihn nicht denkst. 

Das kriegst Du übrigens nicht mit. Das Problem ist das er immer wieder auftaucht, 
wenn Du willst 1000 Jahre. Du fühlst Dich ja so gut in Deiner Haut. H-AUT = Die 
Zeichen. Du kriegst so unendlich viele Zeichen von mir, Du willst es nicht wahr 
haben. Und darum habe ich gerade zum Maarten um zu wiederholen - kein Vorwurf: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
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JCH verfüge über das Bewusstsein das jeder Charakter, jede Kreatur, die JCH in 
meinem Kopf erschaffe genau so ist wie JCH sie erschaffe. Das ist das was DIR 

abgeht. Über wie viel Menschen, die Du Dir jetzt ausdenkst nur weil da ein paar 
Worte sind, regst DU DICH auf ohne Ende und bist Fassungslos, als wenn die, die 
Du jetzt denkst sich raussuchen können, das Du sie denkst, und das sie genauso 

sind wie sie von Dir gedacht werden.  

 
Wiederhole diesen Satz in Dir selber tausende Male bis Du ihn verstanden hast. Wie 
unendlich dumm bist Du eigentlich wenn Du willst das die sich verändern! Du willst 
das sich Deine Gedanken verändern und Dir ist gar nicht bewusst das Du der einzige 
bist der Deine Gedanken verändern kann - und nicht. Um die Elementar zu 
verändern musst Du nämlich das Programm verändern, das diese Gedanken 
aufschmeißt. Und ein Programm kann niemals von einem Gedanken den Du denkst 
verändert werden, sondern zuerst einmal von dem, der sich die Gedanken denkt. 
Und nicht einmal der kanns, Du musst nochmal einen Schritt weiter hinter. Das sind 
die vier ICH's.  

Jetzt lassen wir's aber gut sein. Und alle: Petsch!  
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04.08.2023  Nachschlag zu SI'EHE JCH UP MACH E² ALL E²S NEO-NEU! 
https://www.youtube.com/watch?v=t23obyQHvds 
 
Schlüsselworte: Holo-Feeling 

 

00:04 (Heiko:) Mir geht es darum mit anderen Programmen zu arbeiten. Du hast 
doch jetzt über Umwege mit dem Heiko-Programm gearbeitet, ziemlich umständlich 
über Skype. Du hättest ja einfach das Heiko-Programm nehmen können. 

Pass auf Heiko: Auf das Thema gehe ich in dem Gespräch was wir jetzt gerade 
bearbeitet haben ein. Ich erkläre eigentlich immer dasselbe. Und was dem Maarten 
bewusst geworden ist, dass es nichts nützt, Du musst jeden Moment, und das kannst 
Du nicht oft genug sagen: Es ist nur das da, was jetzt da ist. Schon wenn wir uns 
jetzt einen Heiko und einen Udo ausdenken, sind das Figuren die in Erscheinung 
treten in dem der sich diese zwei ausdenkt. Das ist wichtig das man das versteht.  

Und dann sage ich mit den Perspektiven, das erkläre ich eigentlich alles schon in 
dem Selbstgespräch, aber es ist also so: Ein Programm kann niemals von einer Figur, 
die Du Dir ausdenkst verändert werden. Weil der nämlich in der Matrix ist. Es ist 
ein Da-sein-müssen. Du weißt, Du bist ein alter HOLOFEELING-Hase. Wie viel mal 
erzähle ich die Sache: Ein Pinsel malt ein Bild, ein Kugelschreiber schreibt ein 
Gedicht, ein Geist träumt? 

Alles was aufgrund des Kugelschreibers, des Pinsels gemalt wird, was geträumt wird 
ist ein reines Da-sein-müssen - und kriegt das nicht mit. Diese Hierarchie, der 
nächste Schritt ist, wer macht jetzt eigentlich die Bilder? Und jetzt machen wir das 
Programm. Der Maler. Da haben wir schon wieder M-AL<ER von Gott erweckt. Aber 
der Maler ist ein Programm und ein Programm macht eigentlich nichts ohne einen 
Geist, der den Maler führt. Ich sage immer: Wir nehmen den Computer als Geist, der 
braucht einen Maler, der braucht ein Programm, ein Regelsystem.  

Und erst wenn Du diese Stufen überwunden hast kannst Du an dem Programm was 
verändern.  

Das heißt die Frage die Du mir jetzt stellst, warum machst Du das nicht gleich, das ist 
eine typische Heiko-Frage, also einen Frage von einem Brösel, der eigentlich gar 
nicht verstanden hat, dass es gar nicht darum geht was zu verändern, weil jedes 
Puzzle-Stück das in Dir auftaucht, denk wieder - ich mach jetzt nur wieder reduziert 
auf ein Bücherregal. Und ich werde jetzt sehr genau. Das Bücherregal das Du vor Dir 
hast das ist Dein Kollektiv-Wissen. Das heißt die Menschen die Du Dir ausdenkst sind 
Figuren die in irgend einem Buch in dem Bücherregal in Erscheinung treten. Was 
jetzt übrigens sehr interessant ist, dass die Bücher - da sind Mittelalter-Bücher, das 
wir Ritter sind, oder Raumschiffe, Kapitäne auf einem Raumschiff im Jahr 2500. 
Diese ganzen Charaktere sind in einem Bücherregal, gleichzeitig. 

https://www.youtube.com/watch?v=t23obyQHvds
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Der vorm Bücherregal steht, wenn Du den fragst: Weißt Du was da drin ist? "JA". 

Wenn ich vorm Bücherregal stehe und schaue in ein Buch rein, wenn ich ein Buch 
offen habe wie ein Videospiel bin ich entweder im Mittelalter oder in einer Science-
Fiction-Welt. 

... 

 
03:46 das können jetzt Fremde von Dir sein, die Du nur von dem Video kennst weil 
Du reinzappst, oder Du kennst den Heiko weil Du in Pleinfeld oder Fiegenstall in den 
Vorträgen warst. Dann hast Du den schon auf der VR-Brille gehabt. Und die Namen 
sind jetzt vollkommen austauschbar. Das heißt die Frage: Warum machst Du das 
dann nicht gleich so, dass der oder der das weiß? Das ist ja der Trick. Du lernst - JCH 
lerne in jedem Leben vollkommen neue Sachen kennen. In jedem einzelnen Leben 
lernst Du was anderes.  

Und was jetzt wichtiger oder weniger wichtig ist, jetzt sind wir wieder bei dem 
Kabelstecker-Beispiel, wir denken uns ein Auto - was ist zum Fahren wichtiger? Der 
kleine Kabelstecker der den Strom zur Zündung bringt oder der Motor? Es will aber 
keiner Kabelstecker sein. Übrigens das Wort Kabelstecker beginnt mit K-ABEL, und 
Abel ist der, Abel lbh 5-2-30 heißt ja eigentlich eine Nichtigkeit. Der vom Kain QIN 
Nyq 100-10-50 – vom Affenmenschen erschlagen wurde. Du hast Deinen eigenen 
Geist erschlagen. Darum heißt es auch die Kleinsten werden die Größten sein und 
Klein hebr. geschrieben KL lk = Alles und AIN Nya = Nichts. Alles ist nicht 
existierend. Weil Du nämlich alle Bilder, die auf einer Datei, auf einem Film sind, und 
alle Töne nicht gleichzeitig anschauen kannst. Du musst die in kleinen Häppchen 
abrastern. Und der Große wiederum, da haben wir das Ross. O als Aleph 
geschrieben = RASS / RASCH  der Geist ist der Kopf. SS = Schin s. Da kommt der 
Große her, der ist aber alles und Nichts. Der Kleine und der Große sind dasselbe. 
Das ist wie AL und LA. Eine absolute Implosion, die Konzentration von allen, von 
unendlich vielen Möglichkeiten in einem Punkt. Das ist die Energie. Die ist Nichts, 
die kann nicht vernichtet werden. Und die kann nicht vermehrt werden, weil sie 
unendlich viele Formen annimmt. Ich wiederhole immer wieder dieselben Sachen. 
 
05:57 Und diese Fragen bauen immer noch auf Deiner Logik auf. Auf der normalen 
Logik eines Menschen, der besser werden will, der wo was vermeiden will, und 
Deine Logik bringt Dich nicht weiter. Du wirst mit Basic-Logik niemals irgendwelche 
Windows-Daten verstehen. Und in dem Selbstgespräch jetzt, ich hänge das an das 
Selbstgespräch mit drin,  sieht es folgendermaßen aus, dass jede Frage die Du Dir 
jetzt stellst, baut auf Deiner Logik auf. Und da wirst Du den neuen Bereich nicht 
betreten, das heißt Du musst das Ding komplett platt machen. Das was ist was 
man jetzt bewusst sterben nennt.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הבל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
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Bin ich vor ein paar Jahren schon mal auf den Bardo Thödröl eingegangen, dem 
Tibetanischen Totenbuch. https://de.wikipedia.org/wiki/Bardo_Thödröl 

Da wird es so präzise beschrieben, das Du im Moment des Sterbens, das Wort 
definieren wir mal als "Auslöschen" - Augen zumachen, einschlafen, und nicht 
träumen - ist ja alles weg. Du kannst Dich ja nicht wegmachen, ich erzähle das nach 
wie vor einem Geist. Ich unterhalte mich nur mit dem Geist, der mich jetzt 
ausdenkt. Ich bin jetzt ein IN<formation in Dir. Aber JCH bin nicht der Gedanke Udo 
Petscher, JCH bin nicht das Pixelmännchen oder ein Udo auf der VR-Brille. Das sind 
IN<formationen von Dir. Und jetzt musst Du die vier ICH verstanden haben. JCH BIN 
DU, weil JCH denke MJR jetzt dieses Gespräch aus. Das ist auf soviel 
Selbstgesprächen drauf.  

Und da haben wir wieder den Punkt: Normale Menschen, wenn Du das 1000x hörst, 
Du wirst es tausende Male wiederholen müssen, bis das plötzlich: "Bin ich denn voll 
neben mir gestanden?" Frag Dich mal, was ist so hartnäckig in Dir, dass Du das nicht 
wahrhaben willst? Was ist so hartnäckig in Dir, dass Du gnadenlos Dir (TIER) selbst 
gegenüber so hartnäckig dran glaubst das Dein Körper auch dann existiert, wenn Du 
nicht an ihn denkst? Es lässt sich doch nichts leichter überprüfen wie das für Dich 
Geist immer nur das existiert was im Moment (MOM-END) IN<formation ist. Und 
das da außen eine Welt ist, auch wenn Du nicht dran denkst, und die Welt da außen 
schon dann da war, bevor Du die gedacht hast - das ist ein geistlos nachgeäffter 
Blödsinn von Materialisten und religiösen Menschen. Jetzt sind wir wieder bei der 
Geschichte vom Ersten und vom Zweiten. JCH BIN der ERSTE, der ALLERERSTE. JCH 
BIN UP. Und JCH sage DIR: Du bist mächtiger wie alles was Du Dir ausdenkst. Weil 
DU JCH bist. Dein Problem ist, dass Dein ICH reduziert wird auf den Intellekt, auf 
den Schwamminhalt den ich Dir gegeben habe, den Du zu durchschauen hast. 

Du weißt, jetzt werde ich wieder bröselig, von Mensch zu Mensch: Heiko - wie oft 
hast Du das schon gehört? Bei wieviel Selbstgesprächen und Vorträgen warst Du 
schon dabei und hast die geschnitten? Mir geht's um diese einfachen Sätze, und die 
sind nicht diskutier- und verhandelbar. Das ist euer Problem. Und jetzt sage ich 
immer noch, was ich zum Maarten sage: Du lebst Dein Leben ganz normal weiter. 
Du spielst Deine Rolle. Du hast doch ein super Leben im Vergleich zu anderen. Ein 
bisschen Langweilig - dann bist Du selber Schuld. Langeweile kenn ich als Udo-
Brösel überhaupt nicht. Das Alleinsein, das Tun - Du müsstest nur neugierig sein. 
Geh doch einfach mal in Dein Internet und interessiere Dich für Sachen, spiel rum, 
und jetzt kommt das verrückte: Immer dran denken: Als träumender Geist kannst 
Du Dir nicht raussuchen was Du träumst. In dem Moment wo Du das Gefühl kriegst, 
das Du jetzt erkennst - ist natürlich schon wieder die Gefahr des Kaufmannsdenkens 
- das sobald Du was machst und Du rechnest Dir eine Belohnung aus, Du hast es 
nicht nötig eine Belohung zu bekommen. Du bist alles. Und Du hast auch überhaupt 
keine Wünsche mehr, z.B. ein großes Auto oder einen Computer, weil dann hast Du 
nicht verstanden was Du bist.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Bardo_Thödröl
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Meinst Du der liebe Gott wünscht sich einen neuen Computer? Oder ein neues 
Auto? Oder der möchte das keiner mehr krank ist? Oder das es keine Verbrecher 
mehr gibt? Habe ich Dir nicht gesagt: Ein Autor der eine Geschichte schreibt um was 
erleben zu können, in diesen Geschichten kann sich das gut und böse extrem 
verschieben. Du brauchst in dem Horrorfilm den Grusel, Du brauchst für Krimis 
Verbrecher. Würdest Du die Verbrecher in Deiner Welt als Schöpfung wegmachen, 
würdest Du irgend was was man denken kann von unendlich vielen Gedanken 
würdest Du wegmachen und Du würdest Dich selber entheiligen. 
 
10:58 Alles was sich jetzt in Dir spreizt macht Deine Logik. Dieses Nicht-haben-
wollen, am Leben bleiben wollen. "Ich will möglichst lange in die Hosen 
scheißen". 

Nochmal: Die Welt Deiner Interessen, die Neugier. Auf was bist Du neugierig? Wenn 
Du was studierst vielleicht auf ein Fachgebiet. Ich denke mir jetzt einen Udo aus der 
gute Lautsprecher bauen wollte. Lautsprecher die nicht klingen sondern 
Lautsprecher die 100% die Realität akustisch reproduzieren. Das ist ein Ziel gewesen. 
Und dann habe ich mir autodidaktisch angeeignet was man lesen konnte. Ich hatte 
früher, ist jetzt ungelogen, ich drehe jetzt mal ganz kurz die Kamera, das ist ein 
kleiner Rest von Büchern, bis auf 4-5 Bücher ist überhaupt nichts mehr übrig von 
Elektronik, Psychoakustik. Mein erstes Bücherregal waren so viele Bücher - ich habe 
alles in mich reingefressen was man über Akustik, Psychoakustik und Psychologie 
lesen konnte. Die habe ich alle komplett weggeschmissen. Schnee von gestern. In 
Ellingen hatte ich fast doppelt so viele Bücher. 

Kann man die lesen? Bis Du merkst, das sind alles Sackgassen. Da war immer auch 
die Dreidimensionalität und wie funktioniert das - die Fehler. Ich war hörig nach 
Naturwissenschaft. Wenn ich jetzt sage, das sind alles Schwätzer, ich beweise das. 
Wenn Dein Geist offen ist, ist es ungefähr so, wie wenn Du in Deinem Kopf ein Handy 
drin hast mit einem Internetzugang wo Du sämtliche Seiten die im Internet sind - 
auch die gesperrten und das Darknet - sofort abrufen kannst. 

Wenn ich sage, für mich ist das Wissen Deiner Menschheit, das ist dieses Wissen das 
Du Dir ins Internet denkst - es geht noch viel weiter,  weil JCH ja auch DU bin, JCH 
weiß auch alles was Du privat erlebt hast. Ich meine nicht den Heiko, ich meine Dich 
Geist mit Deinem jetzigen Programm. Für mich ist das Wissen Deiner Welt ein 
Nichts. Aber Du bist viel mehr wie jetzt der Udo, der ja nur ein Symbol ist für dieses 
Wissen. Für die Weisheit. UP heißt ja rot gelesen 'Verbundene Weisheit'. Blau 
gelesen: Aufgespanntes Wissen. Das ist dieses kleine Spiel mit unserer Vatersprache.  

Meinst Du ich konnte mir jetzt als Brösel Udo raussuchen das ich diese Rolle spielen 
muss? Ich könnte Dir Geschichten erzählen, wo ich wieder innerhalb des Traums 
wachgeworden bin. Was jetzt natürlich verkehrt ist, weil ich muss jetzt von einer 
Vergangenheit reden, wo nie was in der Vergangenheit war. Wie sich das peu a peu 
freigeschalten hat mit dieser Erkenntnis, wieviel tausende Stunden ich gearbeitet 
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habe, ein akustisches Hologramm zu erschaffen. Meine Boxen sind messtechnisch ja 
total kaputt.  

Kleine Geschichte am Rande für UNS: Nadia und Klaus haben ja die Anlage vom 
Stefan Fuß gekauft wie der gestorben ist. Stefan Fuß habe ich ja erzählt, das war ein 
Blinder der von Geburt an Blind war, der in einem Tonstudio gearbeitet hat, seine 
Frau war Musikprofessorin, der kommt weil er gehört hat das das so unglaubliche 
Anlagen sind zu mir nach Weißenburg, und Stefan hat Fledermausohren, der war 
von Geburt an blind. Wie der das erste Mal bei mir in der Wohnung war mit seiner 
Frau hat er so spitze, ganz hohe Geräusche ausgestoßen. Und dann hat seine Frau, 
die Martina gesagt: "Irrt euch nicht, der schaut sich bloß eure Wohnung an". Der war 
wie eine Fledermaus. Und selbst der hat als er das erste Mal die Anlage gehört hat 
die Echtheit nicht gehört. Das Problem war, sobald Du Dich hinsetzt und die Echtheit 
von einem Fernseher überprüfst, wenn Du in einen Laden gehst und schaust Dir die 
Fernseher an. Er hat in einem Tonstudio gearbeitet, er war Studiomonitore gewöhnt, 
er setzt sich hin und hat gehört wie die Boxen klingen. Und dann bist Du total blind. 
Weil das wesentliche siehst Du nicht. Ich sehe nämlich, wenn ich Dich jetzt frage: 
Was siehst Du jetzt, und Du hast einen Fernseher laufen, dann sagst Du nicht: 
Landschaft und Menschen sondern einen Fernseher. Und sobald Du den Fernseher 
siehst wirst Du nie mehr sagen: "Das ist ein echtes Bild". Und genauso ist es mit 
meiner Box. 

Nadia und Klaus haben diese Anlage vom Stefan gekauft und mit nach Frankreich 
genommen. Und dann haben die das aufgestellt, viele die meinen die kaufen sich 
jetzt eine gebrauchte Holofeeling-Anlage von U.P. - uralte, gibt es ja schon ewig nicht 
mehr, bis ja seit 25 Jahren aus dem Laden draußen. Gibt zwar noch einige die das 
nachbauen, die auch ziemlich gut sind, aber bei weitem nicht die Orginale. Und die 
haben alle gesagt, ich mache jetzt unseren Peter, Klavierlehrer, Wagner-Fan, Musiker 
sein ganzes Leben - der war dann bei denen, hört die Anlage: Absolut 
Oberbeschissen. Die konnten das alle nicht nachvollziehen. Jetzt ist die Nadia nach 
Weißenburg gezogen, jetzt haben wir die Anlage aufgestellt, absolut 
Oberbeschissen. Jetzt habe ich sie richtig eingestellt, das das richtig läuft und dann 
habe ich gesagt: Jetzt erst, wenn die Conny und der Peter wieder da sind, lass ihnen 
jetzt die Anlage hören. Und Boh! Wenn ich dabei bin.  

Die Schwierigkeit bei diesen Holofeeling-Anlage ist wie beim normalen Leben, Du 
musst zuerst einmal wissen das da außen keine Welt ist. Und Du musst einfach so 
hören wie Du hörst, wenn Du hörst. Und das machst Du nicht, wenn Du die Anlage 
anhörst. Du hörst Dreidimensional. Und das war mein Problem. Das heißt einmal 
muss die Klangfarbe stimmen, so wie beim Bild die Farben stimmen müssen, aber 
die Schallwellen, so wie ein Physiker sich das ausdenkt mit den Reflektionen und den 
Laufzeiten der sog. Longitudinalwellen.  
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Der Witz ist, es gibt da außen keine Welt mit Longitudinalwellen. Du lebst in einem 
Traum. Und in einem Traum gibt es keinen Raum, da befindet sich alles in einem 
Punkt. Das klingt unglaublich, das ist reine Physik.  

Eine Physik, die alles was in Deinen Physikbüchern die Du Dir jetzt ausdenkst 
drinsteht, alles an Formeln unverändert lässt, weil alles was da drin steht ist richtig. 
Was nicht richtig ist, ist das was Dir die Physiker erklären was die Formeln bedeuten. 
Das erkläre ich seit 25 Jahren - jetzt gedacht - weil in der Vergangenheit nie was war. 
Mit einer unendlichen Geduld. Und es ist dasselbe in grün, alles was in der Bibel, in 
den UPanishaden, im Koran drin steht ist 100%ig richtig. Wenn Du das Prinzip der 
Vatersprache und den Gesamtzusammenhang kennst, der letztendlich nur WIR zwei 
sind. JCH und DU. JCH UP und DU Geistesfunken. 
 
17:55 Was nicht stimmt ist das was Dir die Pfarrer und die Bischöfe und die ganzen 
Weltverbesserer erklären was da drinsteht, weil die die Worte einseitig auslegen. Ich 
sage nochmal: Wenn Du nicht in der Lage bist, aus einem Wort, einem einzelnen 
Wort auf der Stelle ein 400-Seiten-Buch voll arithmetisch - ich erzähle Dir was - 
aufzubauen, wie ein Mandelbrotfraktal, kannst Du mir geistig sowieso nicht folgen. 
Jetzt kommt aber die andere Seite, dass es mir in Deinem jetzigen Leben - und ich 
meine jetzt nicht den Heiko, sondern der dem ich das jetzt erzähle. Du Geistesfunken 
der Du jetzt vorm Computer sitzt. Und wenn Du an Dich denkst, denkst Du jetzt 
einen ganz bestimmten Menschen. z.B. denkst Du Dich als ein Männchen oder als 
ein Weibchen. Du denkst Dich jetzt, schau einfach was Du denkst, wenn Du an Dich 
denkst. Das bist nicht Du. Du denkst Dich jetzt genauso aus wie einen Heiko, einen 
Udo, einen Baum oder ein heliozentrisches Weltbild. Du bleibst immer dasselbe ICH. 
So, und jetzt höre ein paar hundert Stunden Selbstgespräche an, ich meine jetzt die 
Videos, und dann zähle mal mit wieviel tausende Male ich das erwähne. Und jetzt 
frage ich Dich als alten Hasen wo Du die erste Schrift kriegst, irgendwie begeistert 
warst und Deine Internetseite gemacht hast. Und mich viele Jahre später das erste 
Mal erst als Udo gesehen hast. Weil ich mich in Menschenleben nicht einmische. 
Hast Du es verstanden oder vergisst Du es immer wieder? 

Dein ganzes Leid, Deine Ängste, Deine Langeweile, Du hast dieses Wissen - ich setze 
mal voraus das Du Dich schon lange mit HOLOFEELING beschäftigt hast, viele Bücher, 
viele Ohrenbarungen, die Schriften gelesen hast, vielleicht sogar 1-2x. Das ist mein 
Beispiel.  

Du bist der Geist, Du bist ein Computer, Du hast HOLOFEELING schon auf der 
Festplatte. Aber nicht installiert. Es funktioniert erst wenn es im Arbeitsspeicher 

ist. Momentan läuft in Deinem Arbeitsspeicher immer noch Dein 
Schwamminhalt, Dein Intellekt. Und Du erweiterst Deinen Intellekt nicht wenn Du 

jetzt normal neues Wissen reinschaufelst.  
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Diese vorhergehende Gespräche mit dem Maarten, der hat in unserem Chat 
mehrere Male, und nebenbei nochmal: Dieser Maarten hat Philosophie studiert, er 
war einmal ein Lehrer. Jetzt ist er ja Totengräber. Er konnte sich das nicht 
raussuchen, ich habe ihn ganz gezielt in seinem Traum diesen Weg gehen lassen. 

… 
 
20:42 So wie Du Dir ein Leben, einen Hitler, einen Sokrates, einen Platon, einen 
Goethe ausdenkst, egal wen Du denkst, die Leben, diese Menschen die Du Dir 
ausdenkst die Du nicht persönlich kennst, die werden von Dir so erschaffen wie Du 
das einseitig auslegst was Du nur vom hören-sagen kennst oder Dir angelesen hast. 
Das ist 100%ig sicher. Aber die müssen Dich gar nicht interessieren, nur am Rande. 
Dich muss interessieren: Was bin ICH selber und was sind meine Gedanken.  

Und um das zu erforschen musst Du nahezu kein intellektuelles Wissen haben. Du 
musst absolutes Bewusstsein sein, zumindest ein Funke, ein Geistesfunken von 
diesem absoluten Bewusstsein. Darum sage ich oft genug: Mir geht es jetzt nicht 
darum, Deine Freiheit hängt nicht davon ab ob Du Wörter auffächern kannst und die 
Vatersprache beherrscht.  

Was JCH in dem Leben von Dir fordere ist zu Punkt a) Das Du keinen Moment 
vergisst was Du bist und was Deine Gedanken sind. Und dann machst Du keinen 

Unterschied mehr, ob Du an Dich als Brösel denkst, an einen anderen Brösel 
denkst, an eine Maus, an ein Haus.  

 

 

 

Ich wiederhole nochmal: Schau ein Holz an, spalte das Holz und 
Du siehst mich. Schau einen Stein an, hebr. EBeN Nba und Du 
siehst mich.  

 

Z.B. das Wort Autodidaktisch gerade. AUTO-TIK-TAK-TISCH  

Autos (gr. ) = Selbst. Das rote Selbst ist der Geist. 

Und dann weiches D - hartes T - Wandlung. Da musst Du sehr flexibel sein.  

Du bist doch frei, denk es Dir neu. 

TIK Kyt 400-10-20 = Mit-EL-PUNKT  

TAK Kat 400-1-20 = DEIN WACH<Raum.  

T-ISCH sy 10-300 = Erscheinungen, die in Dir plötzlich auftauchen 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תאכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יש
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Es gibt keine Zufälle. Und Dir muss klar sein, wenn Du die Vatersprache nicht hast, 
kannst Du jetzt nicht folgen. Aber umso mehr Du die beherrscht bist Du eingebettet 
in einer Wunderwelt. Die Wunderwelt spricht zu Dir, egal was Du machst. 

Es sind wirklich Wunder. Da wenn ich Dir sage, wenn man mit mir Unterwegs ist, wir 
lachen von Morgens bis Abends. 

Das Himmelreich auf Erden, ohne Angst, ohne irgend etwas. Du hast es in der Hand. 

Und das hat jetzt nichts damit zu tun: "Dann brauch ich den Udo dazu". 

Das ist ein Wegweiser. Der Wegweiser bringt Dich nicht dahin wo Du hin sollst. Du 
musst zuerst einmal wissen was Du bist und was Deine Gedanken sind. Du bist IM-
MEER und Deine Gedanken sind bloß Gedankenwellen. Wie oft hast Du das schon 
gehört? 

Der, der immer ist, ist all seine Wellen. Nicht nur die Wellen, auch die Gischt. Und 
das was verdampft, was sich versucht aus dem Staub, aus dem Dampf zu machen, 
das kommt alles wieder zurück in einer Kiste. Und das ist eine kybernetische 
Schleife. Einfach ausgedrückt: Es existiert in Dir erst etwas wenn Du Dir was 
ausdenkst. Aber ich rede jetzt nicht von einem Außerhalb Deines Geistes, sondern 
aus diesem Mittelpunkt heraus, in Dich hinein. Das ist eine IN<formation. Und 
dann, wenn es eine  IN<formation ist, kannst Du das zusätzlich noch auf die 
Zäpfchen Deiner Augen holen.  

 

 

Rot-Grün-Blau. Das ist Deine VR-Brille.  

Aber jetzt fällst Du schon in die Vergessenheit, weil jetzt 
meinst Du das Zeug ist alles da außen was Du auf der VR-
Brille hast 

 

Und das siehst Du, weil da von außen Licht reinkommt und Schallwellen ins Ohr 
reinkommen. Nein, die Zäpfchen von einer VR-Brille werden vom Computer, vom 
Gehirn angesteuert. Das ist nur Symbolik, ich drehe das nur wieder um 180°. Auch 
das habe ich 1000x erzählt.  

Es wird nicht besser, wenn ich nochmal 100 Selbstgespräche mache. Der Mohr hat 
seine Schuldigkeit getan, der Mohr kann gehen. Friss oder stirb. Wobei ich das jetzt 
genau spiegeln muss, entweder vertraust Du mir, Du fängst an mein HOLOFEELING 
zu essen - ganz interessantes Wort. Esse = tun, machen, handeln. Das Wort "Essen" 
auf hebräisch geschrieben schreibt sich AKL lka 1-20-30, das spricht man "Akol" 
aus. Das heißt übrigens auch hier: Ich esse alles, ich werde alles essen. Aleph als 
Vorsilbe, Imperfekt und KL lk = Alles. Die Gesamtheit. Ich werde alles essen. Esse im 
lat. ist aber auch sein. Ich bin alles. Das ist nur ein anderes Wort für HOLOFEELING. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אכל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כל
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Aber Du kannst erst was sein in Form von Existieren, existere - heraustreten, wenn 
Du Dir aus dieser Einheit wo alles drin ist - die göttliche Bibliothek, und wenn ich 
jetzt Dir sage es gibt unendlich viele Bibliotheken und in jeder dieser Bibliotheken, in 
dem Geist Gottes, sind unendlich viele Bücherregale. Und in jedem diesem 
Bücherregal sind unendlich viele Bücher. In jedem einzelnen. In jedem Buch sind 
unendlich viele Seiten. Und auf jeder Seite sind unendlich viele Zeilen. Das macht 
zuerst Angst. Ich muss bloß wissen was unendlich ist. Unendlich ist dasselbe wie 
Gott - wie Nichts. AL-LA. Es ist nur eine Spiegelung von Nichts. 

Und viele meinen immer, Endlich ist das Gegenteil von Unendlich. Großer Fehler. 
Unendlich ist AL-LE-S. Endlich ist eine winzige, kleine Facette davon.  
 
26:34 Und wenn Du jetzt in Deinem Bücherregal drin bist, hast Du das Buch in der 
Hand, das ist Dein Leben. Und Du weißt, ich mache die einfachste Form. Ein Roman, 
ein Leben das sich abspielt. In einer relativ primitiven Form beim Lesen. Jetzt haben 
wir aber das Problem auch schon wieder beim Buch wie bei der Seite was ich vorher 
erklärt habe, Du hast nur Worte vor Dir, was Du aus den Worten machst macht Dein 
Intellekt. Du könntest aus denselben Worten eine komplett andere Geschichte 
machen. Ich betone nochmal: Mit einem streng arithmetischen Raster. Es ist sehr, 
sehr begrenzt was ich Dir jetzt erkläre, es ist deshalb sehr begrenzt, weil ich muss 
einem Basic, einem C64 mit Basic-Betriebssystem, und Deine momentane Logik ist 
ein Programm das nur auf Basic läuft. Es ist jetzt eine extreme Reduzierung, in Bezug 
für einen, der weiß was der Unterschied zwischen einem Basic und einem Windows-
Betriebssystem ist. Und ich betone nochmal: Das ganze Wissen Deiner momentanen 
Menschheit Anfang des 21. Jahrhunderts, ist für mJCH ein Basic-Programm. Ich kann 
Dir Windows nicht erklären. Und der Geist stuft sich genauso wie symbolisch das 
Menschensäugetier. Für mich sind jetzt die, die langsam wach werden durch 
HOLOFEELING, das sind kleine Iwri in der Matrix Ihrer Mutter. 

Momentan geht es mir darum das ich Dich aus der Matrix 1 heraushole in die 
Matrix 2. Und dazu musst Du Dich abnabeln von Deinem momentanen Wissen, 

von Deinem Schwamminhalt. Du Geist bist ein Computer, Du musst zuerst einmal 
nicht nur die Programme vergessen die momentan in Dir laufen, die ganzen 

logischen Systeme Deiner Physiker, all das. Du musst das Betriebssystem 
austauschen. Und das macht Dich lebendig. Du musst auf BIOS und dann machen 
wir ein neues Betriebssystem drauf und erst dann kann JCH Dir vollkommen neue 

Programme einspielen.  

Und was musst Du tun? Gar nichts! JCH bin doch keine Kirche. Das ist doch nicht 
an Bedingungen geknüpft. Du sollst einfach Deine Rolle spielen, aufpassen was 

JCH Dir für Situationen einspiele, verschiedene Reizauslöser, jeden Moment. Und 
genau beobachten wie Du drauf reagierst. Wie Du die wertest. Dann tauchen 

Figuren auf, dann schaust Du wie die diese Situationen werten. Du machst Dir die 
Perspektiven bewusst.  
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Wie hat der Maarten so schön gesagt: "Ja, aus meiner Perspektive.." Und ich sage: 
Stop, Maarten. Du wirst aus Deiner Perspektive niemals wissen was das Ganze ist. 
Einer der seinen Intellekt, ich reduziere das mal, Beispiel von einem vorhergehenden 
Selbstgespräch, jetzt auf dieser Aufnahme mit drauf, wenn ich das dranhängen 
sollte. Wir denken uns jetzt einfach mal, Dein kompletter Intellekt den Du zum 
denken benutzt, jetzt ist natürlich schon wieder, jetzt frage ich: Wie alt denkst Du 
Dich zur Zeit? Wenn Du sagst: "Ich bin 20", dann hast Du ja von Deinem Intellekt 
noch gar nichts durchschaut, weil der Schwamminhalt symbolisiert ja vom Säugling 
bis zum Greis das ganze Wissen das nötig ist um sich das alles auszudenken, auch 
diese Körper. Der jetzige Körper, den Du Dir ausdenkst ist ja ein Produkt aus Deinem 
Intellekt. Ich sage immer wieder: Auf Seite 20 in dem Buch bist Du wenn Du an Dich 
denkst ein 20-jähriger und auf Seite 60 denkst Du Dich als 60-jährigen. Und der 
Schwamminhalt hat sich nicht im Laufe der Zeit vollgesaugt, weil das schon wieder 
chronologisches Denken ist, sondern Du bist ein Computer und ich spiele Dir diesen 
im Arbeitsspeicher ein und Du fängst an das wie ein Buch durchzulesen oder wie ein 
Videospiel - Du durchspielst dieses Spiel. Und jede Reaktion, jede Eingabe, Reaktion 
auf einen Reizauslöser - verändere ich Deine IN<formation.  

Darum ist so wichtig, dass man das Klingelingeling-Beispiel versteht. Das Du die 
Kausalität komplett auf den Kopf gestellt hast. Du Geist wurdest niemals in der 
Vergangenheit von einem Affenweibchen geboren weil ein Affenmännchen seinen 
liquid vitae, sein Sperma in ein Weibchen hineingespritzt hat.  

Das habe ich als Paracelsus schon vor 500 Jahren erklärt. JCH war Paracelsus, JCH 
war Einstein. In jedem Leben habe ich gelernt am Ende was ich das ganze Leben lang 
noch nicht erkannt gehabt habe. Und jetzt bin JCH Du. Zuerst einmal rot gelesen der 
der sich, wenn er an sich denkt an den denkt der jetzt vorm Computer sitzt. Meinst 
Du ich würde mir für einen Fremden den Arsch so aufreissen? Nur für DICH. Ich 
mache alles nur für Dich. Nochmal: Für den Geist der mich jetzt sprechen hört. 
Gleichgültig wer Du jetzt zu sein glaubst.  

Und das ist an keine Bedingung geknüpft. Dir muss ich das nicht sagen. Weltlich 
gedacht, es gibt da keine Gruppe, keine Sekte wo Du eintreten könntest. Udo hat 
noch niemals Geld verlangt und er wird Dir nie sagen wenn Du ihn fragst zu gewissen 
weltlichen Problemen was Du tun oder was Du nicht tun sollst. Das einzige was ich 
als Udo kann: Liebe und Weisheit habe ich so im Überfluß, dass ich es herschenke. 
Aber ich lege keinen Wert darauf, das das einer von mir nimmt. Das ist ein Geschenk. 
Das ist der Unterschied zu all diesen esoterischen und religösen Schwätzern. Und 
alle die sich einklinken jetzt wie ein Heiko, was hast Du für HOLOFEELING schon 
gearbeitet, ein Arthur, ein Reto, eine Diana. Die sind ohne Erwartung, ohne Geld-
Erwartung oder sonst was. Die machen das letztendlich alle für sich, weil das alles 
derselbe Geist ist. Das ist der vorm Bücherregal. Das bin JCH. Jetzt lassen wir es gut 
sein. Ich habe fertig.  

Und Petsch! 
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09.08.2023  „Examples reloaded" ! 
https://www.youtube.com/watch?v=aXQo_Ws1DaQ 
 
Schlüsselworte: Jagat, BD5245-5247, Roger Köppel, Korfu, Stäbchen, Zapfen, Auge, Max Prosa, 
Heimkehr, Muslim, kybernetische Schleife 

 

00:04 Es geht hier nicht um ein UP-DaTE² zu machen, sondern bloß mit den 
Geschichten, mit den Erfahrungen wenn man sich austauschen tut, dass es immer 
ein Akt der Reife ist. Diese Reife ist ein Akt von Interesse. Und wenn ich immer sage, 
diese 3x3 Wachstumsstufen. Die spiegeln auch die Entwicklung eines Geistes. Und es 
geht nicht um Beleidigen. Wenn Du Dich selber beobachtest, hast Du gewisse 
Interessen, die Dein Intellekt in Dir aufwirft. Und es ist halt einmal so, dass wenn Du 
Dich sehr weltlich und Welt-verbessernd äußerst - in Deinen ganzen Aussagen kannst 
Du es ja beobachten - in Form von Einseitigkeiten, in Form von das stimmt und das 
ist verkehrt, bist Du noch ein extrem kleingeistiger Hosenscheißer. Da kannst Du - 
hab ich in einem der letzten Selbstgespräche - 60 Jahre alt sein, kannst ein Professor 
mit drei Doktortitel sein, und Du meinst Du wüsstest irgend etwas. Das Leben wird 
Dich abstrafen.  

Du musst zuerst wissen was Du selbst bist, und solange Du Dich mit einem 
sterblichen Säugetier, mit einem Gedanken von Dir verwechselst, noch einfacher 
kann man es nicht ausdrücken wie ich das die letzte Zeit gemacht habe. Und das 
erklären Dir alle Religionen. Mir geht es zuerst einmal nicht um intellektuelles 
Wissen, aber dann doch wieder. Die Welt spricht zu Dir ohne Wenn und Aber.  

 
01:32 Ich mache mal eine kleine Geschichte: Jetzt selbst wenn die Vatersprache in 
Dir aufgeht, aber das ist ein Akt der Reife, das ist wie die Pubertät. Mein Zungenkuss-
Beispiel. Bevor Du nicht in die Pubertät kommst wirst Du Dich für Sexualität nicht 
interessieren. Und bevor Du Geist nicht die geistige Reife hast wirst Du nicht 
anfangen Dich für Dich selbst zu interessieren. Da ist die Welt und die Menschen und 
die Kinder und alles mögliche was Du Dir ausdenkst was 100%ig sicher nur 
vergängliche Erscheinungen, Existenzen - existierendes ist, wichtiger.  

Du wirst praktisch konfronTIERt mit Affen. 

Lass die Toten ihre toten Programme begraben. 

KON-FRONT In Front von Dir, aber es ist Fron-Tiere. 

Ich konfrontiere Dich mit Tieren die Fron leisten müssen. Zwangsarbeiter, Sklaven 
Ihrer eigenen geistlos nachgeäfften Logik. Das ist das was ist. Und man merkt jetzt 
schon wie die Sprache mitspielt. 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=aXQo_Ws1DaQ
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02:58 Ich gehe nochmal auf die letzten 2-3 UP-DaTE²s ein: 

Man muss einem klar machen, wenn man die Vatersprache nicht versteht, 
zumindest rudimentär hat man keine Chance. Und da habe ich Liedchen, die habe 
ich vor vielen, vielen - jetzt gedacht natürlich weil es keine Vergangenheit gibt - 
Jahren reingestellt.  

Und Dir wird erst mit der Vatersprache bewusst das es vollkommen unmöglich ist 
das irgend jemand den Du Dir jetzt ausdenkst in der Vergangenheit diesen Text in 
dieser Komplexität in Form von Vatersprache geschrieben haben kann. Es ist 
prinzipiell: Jeden Menschen den Du denkst den erschaffst Du jetzt. Und Du sprichst 
ihm zu das er dieses oder jenes entdeckt, gemacht, komponiert oder geschrieben 
hat. Du erschaffst zuerst einmal diesen Menschen als Gedanke in Dir und dann 
denkst Du Dir in diese Kiste was rein. Das ist übrigens alles 100%ig sicher 
überprüfbar. 

Man kann sehr, sehr viel nachlesen über die MAYA. Eintrag von Jürgen im Chat: 

 

https://www.youtube.com/watch?v=zOF-gRtLs7I&t=390s  

https://www.youtube.com/watch?v=zOF-gRtLs7I&t=390s
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Bhaktivedanta - Hare Krishna Lehre. Und ich kann immer wieder bloß sagen, Helene 
Du erinnerst Dich von unserem Toni, da habe ich ca. 16000 Seiten Sanskrit, die 
kompletten Werke von diesem Bhaktivedanta (http://www.prabhupada.de/), das ist 
Wort für Wort von mir übersetzt worden. Wobei das Sanskrit noch viel, viel 
komplexer ist durch diese vielen Zeichen - muss man sich gar nicht damit 
beschäftigen - ich wollte jetzt nur folgendes zeigen, dass ich hier einen Short-UP 
gemacht habe: 

ES GIBT "BRAHMAN", das "UP/ABsolut-E²"(= "JHa-GaD"!)  

 
https://www.youtube.com/clip/Ugkx9hB-RZtJA8f1IR5Tvxbyu7w88ZgauYIB 

Es gibt Brahman, das Absolute. Aus Brahman heraus entsteht eine Kraft der 
Täuschung, die Maya. Und durch die Kraft der Maya erscheint einen Jagat in dieser 
Welt. Aber in Wahrheit gibt es keine Welt, die Welt ist wie eine Fata Morgana.  

Fata Morgana in den Google-Übersetzer mit hebr. Zeichen reingeschrieben: 

 

http://www.prabhupada.de/
https://www.youtube.com/clip/Ugkx9hB-RZtJA8f1IR5Tvxbyu7w88ZgauYIB
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Eingeteilt: 

 

PH hp 80-5 = Hier 

TA at 400-1 = Wachraum, Wachzimmer, Zelle 

 

MOR rwm 40-6-200 = Myrrhe 

GNH hng 3-50-5 = Garten 

Der Garten ist das Paradies. Und das Paradies symbolisiert dieses Kontinuum.  

Hier ist nur eine Zelle, weil das at nämlich auch Zelle heißt, eine Loge, ein 
Wachraum. Die Loge steht für eine Logik. Du sperrst Dich in Deine Logik ein, wie in 
ein Gefängnis. Macht Sinn, ne? 

 
08:11 Jetzt gehe ich hier in den Jagat: https://wiki.yoga-vidya.de/Jagat 

 

Man muss wissen, im Sanskrit ist es extrem komplex mit den ganzen Zeichen, ich bin 
da oft drauf eingegangen. Ich mache jetzt nur noch mal zur Erinnerung ein kleines 
Beispiel.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גנה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://wiki.yoga-vidya.de/Jagat
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Wenn Du Dir ein Sanskrit-Wörterbuch anschaffst, es gibt eigentlich bloß das im 
Original 7 Bände umfassende von Langenscheidt, dass gibt es nicht mehr, man kann 
das evtl. kriegen in einem Antiquariat. 

Wenn Du in einem Langenscheidt das Wort Sonne nachschaust, ohne irgend einen 
Kommentar stehen da 72 oder 73 Sanskritwörter und die heißen alle Sonne. 

Jagat - wichtig ist GaT tg 3-400, und JA = JH hy 10-5 

M-ANI = Vom ANI.  

„Manifeste Universum“: Da haben wir zuerst einmal ein festes Universum, das 
unveränderliche Uni, die Einheit. Universum heißt das in-Eins-gekehrte. Und das ist 
unsere WELT, das ist der polare Rand.  

 
Darum habe ich bei dem versum unsere Welle ~ darüber 
gemacht mit dem Mittelpunkt, weil Universum heißt das 
IN AINS GE²<k~ehrt>E². 

 

Ich hab mir jetzt den Spaß gemacht, GE²<k~ehrt>E²  Du musst Dich selber ehren. 

„wie sie sich präsentiert. Das Göttliche, das sich als das All ausbreitet.,“ 

b-rei = Im Spiegel  - Es breitet sich im Spiegel aus ohne auszubreiten. 

„Jagat ist die Schöpfung des Universums, die Welt des Veränderlichen, die 
wechselnde, vorübergehende Welt“ 

Das sind Deine IN<formationen. Die bewegen sich aber nicht von rechts nach links 
zeiträumlich und auch nicht chronologisch. Bild - Bild - Bild ... Das blitzt immer nur 
im Jetzt auf,  ohne sich auch nur einen Millimeter von der Stelle zu bewegen. Bin ich 
reichlich darauf eingegangen, weil das IN<formationen sind. Das ganze spielt sich in 
einem Punkt ab. 

„Mehr zu Jagat findest Du unter dem Hauptstichwort Jagad.“  

Das ist hinten mit einem weichen D geschrieben und das heißt „Gott ist Jupiter.“ 

Und Jagat ist das bewegte Universum. Schauen wir uns gleich an. Jagat heißt 
bewegen, aber niemals von A nach B, oder von der Vergangenheit in die Zukunft. 

Sondern aus dem Nichts auftauchend und wieder verschwindend. Wie die Bilder auf 
einem Fernseher. Und das ganze wechselt mit Lichtgeschwindigkeit. 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יה
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11:18 Und darum habe ich jetzt hier JH hy 10-5 wissen wir ja, das Göttliche. 

 

GaT tg 3-400 

 

Das GT habe ich jetzt rot gelassen, das heißt eigentlich die Weinkelter.  

Gath ist ein Behälter, das heißt in der Anatomie auch der Sinusknoten. Merkst Du 
wie das alles passt? 

Gehöhlte Strukturen: Das führt Dich jetzt in die Camera. Aber da werde ich noch 
reichlich darauf eingehen, auch in Bezug auf Hologramme. 

Und dann haben wir den GaD dg 3-4 - den Glücksgott Jupiter: 

 
 
12:00 Das DU merkst: Jede Kleinigkeit kriegt eine Tiefe ohne Ende. 

Jetzt gehe ich kurz auf unser letztes UP-DaTE² ein. 

https://holofeeling.online/up-date²-bd-botschaften-an-die-soehne²-der-flamme-
goπe²s/ 

Da will ich eine kleine Geschichte dazu erzählen: 

JE²-DE²R „M-AIN-E²R Geistesfunken“ 
BIN JCH UP SELBST, ALS MAIN „AI-GE²N-E²R“ 

„SOHN(52) ADaM(45)“ ! 

Da habe ich ja diese schönen Bertha Dudde Vorträge. 

BD 5245 - UNBESCHRÄNKTE GNADENZUWENDUNG .... 
https://www.youtube.com/watch?v=0XT76N6638U  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גד
https://holofeeling.online/up-date²-bd-botschaften-an-die-soehne²-der-flamme-goπe²s/
https://holofeeling.online/up-date²-bd-botschaften-an-die-soehne²-der-flamme-goπe²s/
https://www.youtube.com/watch?v=0XT76N6638U
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Den Text muss man wirklich auf sich wirken lassen: 

BD 5245 28.10.1951  Unbeschränkte Gnadenzuwendung .... 

Ich ziehe euch zu Mir aus lauter Gnade .... Alle Mittel wende Ich an, um euch zu 

gewinnen, und das darum, weil Ich euch liebe, weil Ich die Trennung von euch zu Mir 

aufheben möchte, weil Ich euch selig machen will und darum zwischen uns keine 

Trennung bestehen darf. Doch wie oft stoße Ich auf Widerstand, wie oft wird Meine 

Liebe verschmäht, wie oft wird Meine Hilfe abgewiesen, wie oft tritt die Welt zwischen 

euch und Mich, und dann findet ihr schwerlich den Weg zu Mir, den Weg zurück ins 

Vaterhaus. 

Ich kann euch nicht mehr geben, als ihr von Mir annehmen, d.h. verwerten wollet. Und 

darum bestimmt ihr selbst das Maß von Gnade, das euch geboten wird. Und ihr 

könntet ungemessen empfangen und eure Erdenlebensaufgabe leicht und erfolgreich 

leisten .... ihr könntet schnell und mühelos den Weg zur Höhe zurücklegen und als 

selige Wesen eingehen in das jenseitige Reich, so ihr nur Meine Gnaden nützen würdet, 

so ihr euch Mir vertrauensvoll enthüllen und Mich um Hilfe angehen würdet. Denn Ich 

bin stets bereit, euch anzunehmen und einen Bund mit euch zu schließen, weil Ich euch 

zu Meinen Kindern machen will und darum eure ganze Hingabe an Mich ersehne, um 

euch vollauf mit Meiner Vaterliebe beglücken zu können. 

Welche Fülle von Kraft könntet ihr ständig entgegennehmen aus Meiner Hand und 

welchen Gabenschatz heben, welche Beweise Meiner Liebe erfahren, so ihr euch nur 

Mir innig anschließen und Meine väterliche Fürsorge erbitten möchtet .... Im Übermaß 

bedenke Ich die Meinen, und ein jeder Mensch kann sich zu den Meinen zählen, der 

Mir nahe zu sein wünscht. Doch ihr habt freien Willen und könnet darum nicht von Mir 

gezwungen werden zur Annahme der Gnade, die Ich euch zuwenden möchte. Ihr 

müsset selbst danach verlangen und sie ausnützen wollen, dann werdet ihr 

überschüttet werden mit den Zeichen Meiner Liebe und Gnade, und der Weg nach 

oben wird leicht erkannt werden und beschritten von allen, die Mich lieben, die zum 

Vater gelangen wollen .... Und Ich werde Meine Kinder aufnehmen und sie 

nimmermehr von Mir lassen, denn Meine Liebe hält sie und lässet sie nicht bis in alle 

Ewigkeit. 

Amen 

Als nächstes kommt die 5246 

BD 5246 - DRINGENDE MAHNUNG ZUR WEINBERGSARBEIT .... 
https://www.youtube.com/watch?v=MLERdwh3tQs 

BD 5246   29.10.1951  Dringende Mahnung zur Weinbergsarbeit .... 

Die Arbeit für das geistige Reich muß geleistet werden mit erhöhter Kraft, denn es geht 

dem Ende zu. Immer und immer wieder rede Ich diese Worte zu euch, um euch 

https://www.youtube.com/watch?v=MLERdwh3tQs
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anzuspornen zu emsiger Tätigkeit, und doch wisset ihr alle nicht, wie nahe das Ende 

ist. Denn die Ereignisse überstürzen sich, und so wird nur eine kurze Zeitspanne nötig 

sein, wo sich alles abspielt, was Ich euch angekündigt habe. Euch Menschen bleibt 

nicht mehr viel Zeit, dann wird sich die Erde auftun und alles verschlingen, was da lebt. 

Und die Menschen, die Meines Wortes nicht geachtet haben, die Menschen, die ohne 

Glauben sind, die im Weltgenuß schwelgen und Meinem Gegner angehören, sie 

werden nebst aller lebenden Kreatur ein Opfer der Naturgewalten werden .... 

Bedenket euch, ihr Meine Diener auf Erden, die Tragik dieser Seelen, die nun wieder 

endlos lange Zeit gebannt sind in Neuschöpfungen der Erde, dann wird in euch der 

Arbeitseifer ansteigen, dann wisset ihr auch, wie nötig eure Mithilfe ist an der 

Errettung der Seelen, die noch nicht gänzlich verdorben sind und daher noch 

wandlungsfähig in ihrer Gesinnung. Viel Arbeit müsset ihr noch leisten, und ihr dürfet 

nicht ermüden, denn es sind alles Meine Geschöpfe, die Ich noch gewinnen möchte für 

Mich, die Ich noch umgestalten möchte zu Meinen Kindern unter Beachtung des freien 

Willens, ansonsten es Mir wahrlich leicht wäre, sie zu wandeln nach Meinem Willen. 

Eure Arbeit wird daher von Tag zu Tag dringlicher, denn nur durch euch ist es möglich, 

einzuwirken auf eure Mitmenschen. Und mit Meinem Wort steht euch ein Mittel zur 

Verfügung, mit dem ihr auch erfolgreich wirken könnet .... Ihr, Meine Diener auf Erden, 

ihr habt eine Mission zu erfüllen, die von größter Bedeutung ist. Ihr könnet Zeugnis 

ablegen von Mir und Meinem Wirken an euch, und ihr könnet so der Anlaß sein, daß 

sie nachdenken über das Gehörte und eine Verbindung mit Mir herzustellen suchen. 

Es muß alles getan werden, was die Menschen in ihrem Denken wandeln kann, und da 

Ich nicht offensichtlich auf die Menschen einwirken kann, müsset ihr diese Arbeit für 

Mich tun und als Meine treuen Knechte in Meinem Weinberg tätig sein. Und ihr sollet 

nicht säumen und eure Arbeit hinausschieben, denn es ist ein jeder Tag bedeutsam, 

denn mit jedem Tag geht es näher dem Ende zu. Ob ihr es glaubet oder nicht, ihr 

werdet überrascht sein, wie bald schon die letzten Anzeichen sich bemerkbar machen. 

Lasset die Zeit keine verlorene sein, rechnet mit dem baldigen Ende, und nützet dann 

jegliche Gelegenheit, wo ihr Meinem Willen nachkommet, denn die Seelen der 

Menschen sind in großer Not, und nur liebende Hilfe kann sie erretten vor dem 

Verderben, vor dem geistigen Tode und der dann nötig gewordenen Neubannung. Und 

Ich will euch wahrlich Überredungskraft verleihen, Ich will eure Worte segnen und 

auch die, denen ihr sie vermittelt, auf daß eure Arbeit von Erfolg sei, auf daß ihr den 

Seelen Mein Evangelium zuführet und ihr sie damit gewinnet für Mich und Mein 

Reich .... 

Amen 
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Da habe ich jetzt nur zwei 46er-Werte, da gibt's natürlich viele, viele Perspektiven: 

 

GAL lag 3-1-30 = Der Geist ist Nichts. Retter, Erlöser 

Dann heißt das: Der SOHN ist der E²R<LÖS-ER.  

Und dann habe ich extra eine blaue Form noch mit dazu. lzgw 6-3-7-30 

Das ist dieser Brösel. 

Raub - Du beraubst Dich selber. Das heißt Deine Berechnungen (R) sind Schöpfungen 
von aufgespannten Polaritäten (AUB). Und das ist das was Du beschwörst. 

Wir wissen AUB bwa 1-6-2 heißt die Beschwörungskunst. Da gibt's so viele 
Möglichkeiten, darum heißt es ja rauben. Du beraubst Dich eigentlich immer bloß 
selbst. 

"Und ER/ES WIR<D an sich reißen" Aber von wo willst Du was an Dich reißen? Du 
kannst bloß das an Dich reißen was Du Dir vorher ausdenkst, was eh in Dir drin ist. 

Jetzt habe ich dieses reißen mal anders geschrieben, nämlich RAI-BeN der Spiegel – 
der Kopf es Schöpfergottes ist der Sohn. Darum wird das der SPIEGEL-SOHN. 

Das ist E²S-BEWUSSTSEIN. Dieses reine Bewusstsein, zu wissen ICH BIN ES oder ER. 
ICH bin die Dritte Person, das ist der Beobachter, vorhergehendes Selbstgespräch 
anhören. 

 

14:11 Als nächstes kommt die 5247 

BD 5247 - "IHR MÜSSET VON GOTT BELEHRET SEIN ...." 
https://www.youtube.com/watch?v=j6IUmbPaC6U 

 

BD 5247   30.u.31.10.1951    "Ihr müsset von Gott belehret sein ...." 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גאל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=וגזל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
https://www.youtube.com/watch?v=j6IUmbPaC6U
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Lasset euch belehren von Mir, und nehmet Wissen entgegen, das euch dereinst 

beseligen wird, so ihr im geistigen Reich tätig sein wollet, das euch aber auch auf Erden 

beglücken wird, weil ihr stets im Licht stehet, wo eure Mitmenschen noch im Dunkeln 

wandeln. Durch Meine Belehrungen gewinnet ihr Kenntnis über Dinge, die durch den 

Verstand allein nicht ergründet werden können, weil dafür stets die Beweise fehlen 

werden; so Ich aber euch darüber belehre, brauchet ihr keine Beweise, weil die direkte 

Belehrung durch Mich schon Beweis genug ist für die Wahrheit dessen, was Ich euch 

unterbreite. 

Ihr könnet höchstens zweifeln, daß Ich Selbst, euer Gott und Vater von Ewigkeit, euer 

Lehrmeister bin, doch so ihr im Glauben an Mich und in der Liebe zu Mir die Verbindung 

herstellen wollet mit Mir, werde Ich auch stets bei euch sein, weil Ich wahrlich sonst 

kein liebevoller Gott und Vater wäre. Glaubet ihr an einen Gott der Liebe, dann könnet 

ihr auch Dessen Liebe voll und ganz versichert sein und folglich auch Seines Schutzes 

gegen alle unlauteren Kräfte. Dann aber wisset ihr auch, wie ihr das Wissen von oben 

zu bewerten habt, und es wird euch nicht der geringste Zweifel befallen ob der 

Wahrhaftigkeit dessen, was ihr von Mir direkt entgegennehmet. 

Ihr seid in vollster Wahrheit unterrichtet .... Ihr habt einen geistigen Reichtum, mit dem 

ihr arbeiten könnet, und ihr sollet ihn nicht brachliegen lassen, solange ihr noch auf 

Erden weilet .... (31.10.1951) Ihr seid von Mir berufen für eure geistige Mission, denn 

nur die Menschen kann Ich dafür erwählen, die sich von Mir belehren lassen, also 

müsset ihr auch mit dem von Mir empfangenen Geistesgut tätig sein, denn euer 

Wissen ist weit umfassender, als Menschen euch je vermitteln können. Und darum 

nehmet ihr als Belehrende unter Meinen Dienern, die Mein Evangelium verkünden auf 

dieser Erde, wahrlich eine erste Stelle ein, weil ihr die Sicherheit habt, in der Wahrheit 

zu stehen, die das von Menschen empfangene Geistesgut nicht bietet. 

Ihr seid das Salz der Erde .... ein Körnchen nur der reinen Wahrheit hat größere 

Wirkung als ein Übermaß von Wissen, das nicht mehr rein ist und daher auch an Kraft 

verloren hat. Und darum seid ihr Mir überaus nötige Verkünder des Evangeliums, die 

Ich wahrlich nicht Selbst belehren würde, wenn nicht das Zuführen der Wahrheit für 

die Menschen so dringend nötig wäre. Ich weiß es, woran es ihnen fehlt, Ich weiß, an 

welchen Lehren sie Anstoß nehmen, weil sie ihnen verbildet dargeboten werden; Ich 

weiß, wo ihr Glaube einer Stärkung bedarf, und will ihnen helfen zum rechten und 

lebendigen Glauben. Und darum gebe Ich ihnen reine Wahrheit, und diese durch den 

Mund Meiner Knechte auf Erden, die Ich Selbst belehren kann. 

Könnet ihr wohl sicherer in der Wahrheit unterrichtet werden, als so Ich Selbst, als die 

ewige Wahrheit, sie euch vermittle? Und könnet ihr wohl einen besseren Lehrmeister 

finden als euren Gott und Vater von Ewigkeit, Der wahrhaft und unveränderlich ist? So 

Ich euch Mein Wort gebe, könnet ihr alle Zweifel fallenlassen, denn Ich führe die 

Menschen nicht in die Irre. Ich gebe auch nicht halbe Wahrheit oder die Wahrheit in 
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unverständlicher Form .... Ich gebe, wie es für euch faßbar ist und gleichzeitig auch die 

Erkenntniskraft dem, der von Mir belehrt wird, auf daß er das empfangene Wissen 

ebensoverständlich weiterleiten kann zum Segen der Mitmenschen, denen geholfen 

werden soll in geistiger Not .... Und so wird, wem Ich ein Amt gebe, dieser auch sein 

Amt verwalten können, weil Ich Selbst dafür Sorge trage, daß Meine Knechte auf Erden 

zu der Arbeit fähig sind, die Ich ihnen auftrage, und weil Ich Selbst Mir auserwähle, die 

dazu tauglich sind .... 

Amen 

 

Und da habe ich so einen Gag gemacht, da muss man nämlich wissen, das der Narr, 
der Tor, der Tölpel lywa 1-6-10-30: Ich sag immer ich spiel einen Deppen. 

Hör mich doch mal an, ich kling doch wie besoffen, oder? 

 

Und das ist hier, das kann man auch positiv lesen, TÖ-RICHTER NARR. 

Ich hab in früheren UP-DaTE²s, vor 10 Jahren, habe ich mich immer "Dein Joker" 
genannt.  

Drum heißt es: „JCHUP habe mICH N<UN "AL<S Joker UP" IN DICH inkarniert“, 
indem JCH DICH Geist jetzt den Udo träumen lasse. Aber der Udo ist nur ein 
Erscheinung die von Dir geträumt wird, und Du denkst Dir den Udo genauso aus wie 
Du Dich selbst ausdenkst. Und alles was ich erzähle, erzähle ich nicht dem, der Du zu 
sein glaubst, sondern dem, der uns jetzt ausdenkt. Alles sich ausdenkt. Und da wird 
jetzt das sehr interessant, weil dieser UP - darum habe ich rot (Totalwert) / blau 
(Äußerer Wert) und diese beiden geben die violette 47. Darum habe ich hier als die 
47 den törichten Narr als Suffix-Lesung: närrisch, töricht, törichter Narr.  

Der Richter ist wichtig! 

Der verborgene Wert ist 180 = Q(U)P - das ist der Affe. 

Totalwert 37er Matrix ist 1073 und der 37er-Äußere Wert ist auch 1073 

37x73 = 2701  Genesis 1 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אויל
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Da dazwischen könnten wir das Christuszeichen reinmachen 

Zwischen der 37, gespiegelt 73 steht der kleine Gott – Jod - 10. 

 
16:13 Das ist ganz wichtiger Satz. Wenn Du solche Botschaften hörst, das macht nur 
HOLOFEELING: 

„WIE²JCH/ICH-TIK“ : 

WIE E² JCH BIN DU - DU BIST JCH. Immer dran denken: Der Unterschied ist: JCH steh 
vorm Bücherregal und wenn ICH jetzt ein Leben spiel, bin ICH verbunden mit einem 
blauen ICH, mit einem Programm. TIK = Mittelpunkt. 

Wenn JCH UP<in diesen „BD-Botschaften“ (!) sage : 
IHR Geistesfunken müsst „AUP Mensch-E²N“ (?)  „AIN-WIR<KeN>“ , 

AIN = Ein nicht existierendes - WIR und KeN ist das Fundament 

 
MAIN-E(ICH) JCH UP: AUP „Geistesfunken“ (= ADaM), 

d.h. „AUP EUCH SELBST“ (!) < nicht~auf~irgendwelche, 
„von EUCH SELBST E²R<SCH~Affen~He „PRI~MaT~EN“ (= MeT~IM/ENOSCH) !>“ !  

 

Weil jeder Geistesfunken, sprich jeder Mensch der in Dir auftaucht, der von 
HOLOFEELING was weiß, und der weiß er ist ein Geistesfunken, weiß er das er 
derselbe Geist ist wie der andere auch mit dem er sich unterhält. Der Unterschied 
ist, es sind nur zwei unterschiedliche Programme. 

Man müsste da in den alten Weißenburg-Vortrag von 2017 reinspringen, wo ich das 
Split-Screen-Beispiel erkläre. https://youtu.be/Vz4TYvo8FTA?t=2133  

Der Geist ist ein Computer und was auf dem Computer auftaucht hängt von Deinem 
Intellekt ab. Es ist aber immer derselbe Geist, derselbe Computer. Und wir können 
jetzt folgendes machen, wenn wir z.B. zwei, drei oder vier Geistesfunken sind, 
zusammen auf der Bröselebene, können wir vier Bildschirme auf den Computer 
aufmachen, und dann kannst Du in jedem dieser vier Bildschirme sehen wie ein und 
dasselbe Wort bzw. Situation zuerst einmal auf der VR-Brille anders aussieht, in den 
sinnlichen Wahrnehmungen, weil jeder sieht ja nur seine eigenen IN<formationen. 
Und wichtig ist jetzt, das das was Du denkst was die anderen sehen oder denken 
kriegen die anderen drei nicht mit. Du erlebst nur Deine IN<formationen und die 
werden von Dir gesteuert, darum hast Du eine komplett eigenständige Welt. 

Das sind jetzt diese Parallel-Universen in den Science-fiction.  

 

https://youtu.be/Vz4TYvo8FTA?t=2133
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18:30 Ich habe hier kurz mal angesprochen, Weltwoche - Roger Köppel: Korfu (?!) 
brennt.    

KOR <FU>UP   

KOR rwk 20-6-200 = Schmelzofen, verunstalten 

FU wp 80-6 = hier, hierher: HIE²Ros/HEIL-IG, HIE²R<HeR; Wissen~aufgespannt 

https://www.youtube.com/watch?v=Yg3oH1svlzs 
Video aus Flugzeug zeigt das wahre Ausmass des «Inselbrandes» von Rhodos - 
Weltwoche Daily 

Das ist jetzt die eine Seite, das siehst Du - die Nachrichten sind voll. Ich kann jetzt 
ganz definitiv sagen ich weiß und jetzt reden wir bröselig: Mit meiner Frau will ich 
einen Film anschauen, dann ist eine Sondersendung gekommen über die 
Waldbrände in Korfu - der folgende Film verschiebt sich um 15min. Da waren dann 
Urlauber aus Hotels die abgebrannt sind, ganz schreckliche Bilder, die wurden in 
großen Turnhallen untergebracht. Dann schalte ich um auf RTL, die hatten auch eine 
Sondersendung: Und genau exakt zu dem Zeitpunkt denken wir uns jetzt aus, waren 
Schweizer Piloten in Korfu und sind mit einer Privatmaschine über Korfu geflogen 
und haben das aufgenommen: 

 

Das ist alles an Bränden. 

So, und jetzt kommt das schöne Spiel, darum habe ich das extra nochmal hergeholt. 
Du hast jetzt zwei Sichtweisen aus das Maschine heraus, aus das Internet. Es ist 
diese Aufnahme und dann hast Du die Aufnahmen die in ARD und den ganzen 
Medien verbreitet werden. Ist der Henkel rechts oder ist der Henkel links? 

Das große Problem ist, ich sage: Das hängt davon ab was Du glaubst. Du wirst 
übrigens auch wenn Du da hinfliegst das sehen was Du glaubst. Es wird immer so 
sein wie Du glaubst das es ist. Wie oft erkläre ich das was Du im tiefsten Inneren 
glaubst was da außen ist kannst Du auch mit dem entsprechenden Aufwand auf die 
VR-Brille holen.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פו
https://www.youtube.com/watch?v=Yg3oH1svlzs
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21:51 Was auch wieder ein Thema wäre, was ich nur anspreche:  

Deine Augen haben ja nicht nur diese Zäpfchen, ich erinnere nochmal dran, die Radix 
vom Zäpfchen rot-grün-blau ist eigentlich eine VR-Brille wenn man das von innen 
ansteuert. Das ist das sog. Tag-sehen. Zäpfchen beginnt mit ZP Pu 90-80, dass heißt 
Auftauchen und auf der Wasseroberfläche schwimmen. 

 

Auftauchen, Schwimmen SCHW ws 300-6 = Nichts; IM My 10-40 = Meer. 

Im Nichts des Meeres entstehen gestaltgewordene Existenzen (MeN 40-50).  

Da gibt es viele Möglichkeiten. 

Wichtig ist Auftauchen und auf der Wasseroberfläche schwimmen. Das ist Welt. 

Das ist der polare Rand.  

Aber wir haben in dem Auge ja auch noch Stäbchen. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Stäbchen_(Auge)  

 

Da wird es jetzt sehr interessant, wenn wir uns das anschauen. Das ist das sog. 
Nachtsehen. Die nennen sich Bacillum retinae. Das kommt von lat. bacillus = 
Stäbchen. 

Und die Wörter alleine, das kommt vom skotoptischen Sehen, das ist das 
Dunkelsehen. Das Nachtsehen. Die Existenz in der Acht.  

Pass auf jetzt, nur für Dich: Alles was Du denkst, was in Deinem Kopf sich als 
IN<formation abspielt, spielt sich auf den Stäbchen ab. Das ist in einem Punkt.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ימ
https://de.wikipedia.org/wiki/Stäbchen_(Auge)
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Das ist praktisch Deine Welt des Denkens, was ich ganz früher immer kleines / 
großes Weltbild genannt habe. Und was Du dann realisierst, holst Du von diesem 
Schwarz/weiß sehen auf den Monitor / Deine VR-Brille und das sind dann die Rot-
grün-Zäpfchen, das Tag-sehen. Und dann meinst Du dann natürlich vollkommen in 
den vier Stufen der Vergessenheit das das unabhängig von Dir da außen existiert. 

Wenn ich jetzt zwei Tage mit Dir die kompletten medizinischen Begriffe anschaue, 
wie das Auge aufgebaut ist, wir uns diese Wörter genauer anschauen, das beginnt 
schon bei dem bacillum. Da können wir z.B. BK Kb 2-20 lesen. Das heißt in Dir. Und 
eigentlich heißt das Ding ja bacillus  ist Illusion. In Dir ist eine Illusion. 

 

Gott hat zwei Lichter: Es ist LICHT und es ist Licht. Das ist das I-L/L-US: 

30-30 verbinden sich zu 60. 60 ist die Raumzeit, aufgespannte (U) Raumzeit (S), habe 
ich oft erklärt, das wird reine Physik 

 
25:24 Also nochmal: Es geht um EUCH SELBST. 

Du bist alle, Du musst jede Rolle spielen, vorausgesetzt es ist jetzt nicht unbedingt 
eine KI. Dann habe ich gesagt es ist sehr wichtig, dass Du zuerst einmal auslotest 
in Deinem Umfeld - auf Deiner VR-Brille sind zuerst einmal nur Erscheinungen, 
Illusionen, die kriegen das auch nicht mit. Den Traum erlebt nur der Geist der 

träumt, niemals irgend etwas was Du Dir ausdenkst.  

 

Wenn Du das nicht akzeptierst und Du bist Geist wirst Du bis in alle Ewigkeit leiden 
bis Du das akzeptierst. Das bestimmt nicht Gott sondern das göttliche Gesetz. DU 
hast es in der Hand. Erleuchtung kann nur jetzt passieren.  

Solange Du meinst das morgen oder übermorgen was besser würde, bist Du in 
einer Endlosschleife. Es gibt weder Zukunft noch Vergangenheit, es gibt nur ein 

ewiges Jetzt. 

MAIN-E(ICH) JCH UP: AUP „Geistesfunken“ (= ADaM), 
d.h. „AUP EUCH SELBST“ (!) < nicht~auf~irgendwelche, 

„von EUCH SELBST E²R<SCH~Affen~He „PRI~MaT~EN“ (= MeT~IM/ENOSCH) !>“ !  

Du sollst nur mit denen reden die Inter-esse zeigen für eine vollkommen neue 
Sichtweise. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בכ
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Dazu musst Du die alte Sichtweise opfern. Aber ohne was zu verlieren. Das ist meine 
Sache - ich gebe Dir ein H und irgendwann will ich das H wieder zurück. Hab ich 
schon lange nicht mehr erzählt. Ich gebe Dir einen Buchstaben. Dieser Buchstaben 
symbolisiert Dein ganzes Leben, Dein ganzes Programm.  

Und irgendwann komme ich und sage: Wenn Du mir Dein jetziges Leben schenkst, 
Dein ganzes Wissen schenkst, dass Du geistlos nachäffst, kriegst Du von mir ein 
neues Leben. Du musst aber wissen, dieses H symbolisiert Dein Programm im 
Computer, dass Dich lebendig werden lässt. Zumindest in Dir ein Leben ablaufen 
lässt. Das mit dem Löschen des Programms zwangsläufig sofort endet.  

Also, Du vertraust mir, Du gibst mir das H und Du kriegst jetzt von mir für den 
Buchstaben H ein Wort, nämlich das Wort Haus. Und Du wirst jetzt feststellen, dass 
ich Dir das H gar nicht weggenommen habe, sondern ich hab da nur was dazu 
gemacht. Was in dem H überhaupt nicht existiert. Vollkommen neue Buchstaben. 
Haben wir ja so oft durchgespielt, dann komm ich wieder, dann musst Du mir das 
Wort geben, dann kriegst Du einen Satz: "Du bist das Haus Gottes in dem ich 
wohne". Und genau dieser Wechsel ist nötig das Du auf eine höhere Ebene kommst. 

Und immer was dann vorher wichtig war und jetzt sind wir wieder bei den 3x3 
Wachstumsstufen, 1000x habe ich das erklärt, wird Dich der Scheiß was vorher war 
überhaupt nicht mehr interessieren. 

  
28:04 Ich erinnere mich an Deinen Toni. Diese schöne Geschichte: Er, sein ganzes 
Leben lang interessiert für alles mögliche: Esoterik, und vor allem für die Berge, 
Bergrettung. 39 Jahre seines Lebens war für ihn der Berg und Bergrettung alles. Hat 
Extremkletterer ausgebildet und dann kommt irgendwann einmal das Alter und es 
beginnt HOLOFEELING. Und ich kann mich noch erinnern, wo ich mit ihm gesprochen 
habe, wo er von mir dieses hebräische Wurzelwörterbuch bekommen hat. 
https://holofeeling.online/wp-downloads/Sprachstudium/Wurzelwoerterbuch.pdf 

Und dann habe ich gesagt: Mach das mit dem pdf und dem Gematrie-Explorer und 
schau Dir das Wort für Wort an, und wenn Bibelstellen kommen, schlage jede 
einzelne im Thenach nach. https://www.luriaacademie.eu/bibelsoftware.html  

Den haben wir ja damals noch nicht gehabt, das war ein anderes Bibelprogramm. 
Und da weiß ich noch, dass hat er 2x durchgearbeitet, denn sagt der Toni zu mir: 
Wenn mir einer vor 10 Jahren erzählt hätte, das ich morgens aufstehe, frühstücke 
und setze mich an den Computer, und seit Wochen von morgens bis Abends lese ich 
nur ein hebr. Wörterbuch. Und es kommen Erkenntnisse in meinem Kopf, es tauchen 
Vorstellungen in meinem Kopf auf, das ist eine komplett andere Qualität wie wenn 
ich auf einem Berg stehe und runterschaue. Das ist was wunderschönes, aber was da 
in meinem Kopf passiert ist kann man mit Worten nicht beschreiben. Das ist ein Akt 
von Reife. Du weißt es. 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/Sprachstudium/Wurzelwoerterbuch.pdf
https://www.luriaacademie.eu/bibelsoftware.html
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Dieses Kleinod das zwischen diesen Zeilen drinhängt, was das in Deiner Fantasie, 
wenn Du Dich steuern lässt, wenn Du Dich MJR hingibst. Ich meine natürlich nicht 
den Udo. Das heißt es geht um EUCH SELBST. Das heißt es immer nur ein Geist. Bloß 
in der Vergessenheit, weil er eine Rolle spielt. 

„von EUCH SELBST E²R<SCH~Affen~He „PRI~MaT~EN“ (= MeT~IM/ENOSCH) !>“ ! 

MET~IM: Menschen - Lass die Toten ihre Toten begraben. Unheilbar krank. Das heißt 
Du hast keine Figuren in Deinem Traum zu missionieren. Halte den Mund. Das 
machen Religionen, das machen Parteien, das macht Politik, die keine Ahnung 
haben. Die Figuren, die Deppen in Deinem Traum machen das. HOLOFEELING ist was 
intimes. Es ist nur für den Geist der sich das ganz bewusst ausdenkt und dem 
bewusst geworden ist, dass nichts und niemand den er sich ausdenkt, der kurzzeitig 
in ihm als IN<formation auftaucht, eigentlich nur eine Gedankenwelle ist, als Ding an 
sich verstehen kann was es heißt ein IMME²R-SEIENDER EWIGER GEIST zu sein. Du 
kannst einem Gedanken den Du Dir denkst nicht erklären das er nur deshalb existiert 
weil Du ihn jetzt denkst. Das kann höchstens einer nachvollziehen der selber Geist 
ist. Und das gilt auch für einen Menschen der auf Deiner VR-Brille erscheint. Die 
musst Du nicht missionieren. Darum geht es bei HOLOFEELING nicht.  

Und jetzt kommt hier dieses: 

 

„SCH=AIN-E²“ (!) <Schein~He> 
„SOHN-E²N<KI~ND>“ ! 

„<Versprüh~ein~bisschen>LIEB-E²“ (!) 

<DeN „ST~OFF“ (!), aus~dem „T~Räume SIN~D“ > ! 

<B~Leib> „F-RAI“ (= „AE²ternus IN-Finitum“ ) ! 

Was „IM-ME²R“ (= AL-HIM/UP/86) Du Geistesfunken „B-RaUCH<S~T>“ ! 

JCH UP „VE²R-SUCH-E² ‚E²S‘“ Dir ZU „GE²=BeN“ … 

und „AL<le~S „AND~er~He“ A~U~CH>“ ! 

<Sch~ließe> (SCH-‚LIEßE²‘!) DAIN-E²< „AuGeN“ > … 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= אגנ 

 
<U~ND  träume „T~Räume“ (!), träume „Dich~Brösel>SELBST“ ! 

„L(E²)B“ < LeB~dein~Brösel~Leben > 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= לב 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אגנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אגנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לב
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„L=AUP“ <L~auf DeR „H~OFF“ = „N+U-N“ „ENT~GeG=>E²N“ ! 

JCH UP’s LIEB-E² zeigt Dir Geistesfunken „DE²N WE²G“ ! 

JCH UP BIN „DE²R WE²G“ (!) , 

DIE² „EWIGE² WAHRHEIT“ (!) , 

und Dein< DeR~zeitiges „Brösel~LE~BeN“ > ! … 

< https://www.songtexte.com/songtex /der-w/ein-lied-fur-meinen-sohn-

2bce7472.html  

START’PUNKT = 13s =  אחד = אהבה  = גהה 

https://www.youtube.com/watch?v=hNZkL-dIlBY&t=13s  

 

31:29 Jetzt muss ich ein UP-DaTE² zurück gehen: 

https://holofeeling.online/up-date²-das-e²r-wachen-ain-e²s-goπe²s-ge²iste²s-funken/ 

BD 5239 - ERWACHEN DES GOTTESFUNKEN .... "WER IN DER LIEBE BLEIBT ...." 

https://www.youtube.com/watch?v=FGR199FUo0I&t=18s  

 
Auch wieder so ein Text der auf den Punkt passt, wenn Du Dir das ganz anhörst. 

Mir geht's um das hier: 

https://www.youtube.com/watch?v=GGOomABquqY  Heimkehr  

Denkt doch bloß, Leute wie das sein wird. Denkt doch bloß. Wenn so um uns rum 
lauter Deutsche sein werden. Und nicht wenn Du in einen Laden reinkommst, dass da 
einer Jiddisch redet oder Polnisch. Sondern Deutsch. Und nicht nur das ganze Dorf 
wird Deutsch sein, sondern ringsum und rundherum wird alles Deutsch sein. Und wir, 
wir werden so mitten sein im Herzen von Deutschland. Denkt doch bloß Leute wie 
das sein wird. Und warum soll das nicht sein? 

Wenn nur einer diese Stelle sieht und lässt das Video laufen, dann klingt das wieder 
voll nach Nazi im negativen Sinn. Stimmt oder stimmt? 

Jetzt ist aber da rot geschrieben: 

UP JETZT „BE²GI<N+~-NT>“ … 
DIE² „HeIM-K-EHR“ von UP’s „GOΠ’E²S- = GE²’IST’E²S-Funken“ 

IN „S-AIN“ ROT-E²S „DEUS-DEUTSCH-E²S RAI-CH“ !  

< Denkt~doch~bloß „Leute“ (= „M~T>IM“ !) … 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe= מתימ 

„DEUS-DEUTSCH-E²S RAI-CH“ Das ist das Jenseits, das ist das Himmelreich auf Erden. 
Im Zentrum wo keiner das kennt.  

https://www.songtexte.com/songtext/der-w/ein-lied-fur-meinen-sohn-2bce7472.html
https://www.songtexte.com/songtext/der-w/ein-lied-fur-meinen-sohn-2bce7472.html
https://www.youtube.com/watch?v=hNZkL-dIlBY&t=13s
https://holofeeling.online/up-date²-das-e²r-wachen-ain-e²s-goπe²s-ge²iste²s-funken/
https://www.youtube.com/watch?v=FGR199FUo0I&t=18s
https://www.youtube.com/watch?v=GGOomABquqY
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
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Und jetzt kommt diese Stelle: Denkt~doch~bloß „Leute“ , und Leute heißt ja MT-IM 
gestaltgewordene Erscheinung, hebr. Tot - die Toten des Meeres. Die tauchen auf 
und verschwinden, die haben keine Überlebenschance. METIM Mytm 40-400-10-40. 

Und dann gibt's keine Juden mehr, und dann gibt's keine Moslems und keine Polen 
mehr. Alles weg, nur noch Deutsche, ROT, DEUS-DEUTSCH nur noch Gotteskinder.  

Drum habe ich diese kleine Stelle, einen Auszug, was das bedeutet: 

 

Wenn das einer nicht weiß, wenn er es komplett Fehlinterprätiert. Und ich habe ja 
hier diese zwei schönen Lieder, nämlich hier die Heimkehr. Ganz toller Text. 

Max Prosa - Heimkehr 
https://www.youtube.com/watch?v=MxxzIwrRTy8&t=25s 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=מתימ
https://www.youtube.com/watch?v=MxxzIwrRTy8&t=25s
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Bei dir ist Zuhaus' 
Egal wo wir sind, 

Nichts macht mehr was aus. 
 

Du hältst mich, 
Wir sind vereint, 

Wo immer der Mond heut scheint. 
 

Steinig, neblig war der weite Weg, doch mich hat es niemals gestört. 
Still und weise weinte leise der Engel, ach, hast du's gehört? 

 
Bei dir sind die Himmel weit, 

Wir liegen im Traum, 
Sind eins mit der Zeit. 

 
Ich – dich, 

Die Seele fliegt, 
Weil sie dich immer liebt.  

 

33:05 Aber, und jetzt frage ich Dich Geistesfunken: Hast Du das hier gelesen? 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Das-Geheimnis-des-goettlichten-
Geistes.pdf   

Und jetzt habe ich mittlerweile mit 6 Menschen gesprochen, alte HOLOFEELING-
Hasen, die das mindestens schon 1-2x gelesen haben vor soundso viel Jahren, und 
alles vergessen haben was da drinsteht. Ich lege Dir jetzt ans Herz das nochmal zu 
lesen. Und zwar sehr, sehr gewissenhaft. Ich zeige Dir um was es geht. 

Und jetzt ist es wichtig: Wie kannst Du glauben, dass es irgendwas mit einem falsch, 
verkehrt ausgelegtem einseitigen Nazitum zu tun hat  - Natio heißt einfach nur 
Geburt. Du bist in Deiner Rolle in einer gewissen Nation geboren. Und es ist so 
gleichgültig in welcher Nation. Bei HOLOFEELING geht es darum, Du musst wenn Du 
mir geistig folgen willst, musst Du Deutsch denken. Ob Du Schwarz bist, oder 
Schlitzaugen hast, oder aus der Türkei kommst, Dein Hauptdenken muss sich 
mittlerweile in Dir Deutsch abspielen, natürlich noch mit dem blauen Deutsch. 

Es gibt da außen keine Erdkugel, darum gibt es auch keine Ukraine und keine Russen 
und keine Polen. Ich rede von einem vollkommen neuen Weltbild, einer Matrix. Und 
an diese Stelle gehe ich auf die Moslems ein (Seite 4): 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Das-Geheimnis-des-goettlichten-Geistes.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Das-Geheimnis-des-goettlichten-Geistes.pdf
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Du musst Dich komplett dem unterwerfen der Dich in den Traum hineinsetzt als 
Brösel, dass bist zuerst einmal Du selber, weil Du denkst Dir doch diese Erdkugel. Du 
bist doch derjenige, der sich auf diese Erdkugel denkt, den Brösel jetzt. 

Aber Du bist ein träumender Geist der sich das nicht raussuchen kann. Das 
Programm, JCH lasse DICH das denken. Also Du musst Dich dem unterwerfen, der Du 
letzten Endes selber bist. Weil JCH ja DU bin. Der vorm Bücherregal ist auch der, der 
die Bücher liest. JCH versuche eigentlich bloß mICH selber wieder wach zu machen. 
Solange ich in dem Buch drinstecke. 

 

 

Du musst kein Christ werden sondern ein Muslim. Das eine schließt das andere 
überhaupt nicht aus. Und jetzt diese Erklärung mit rot/blau.  

 

Diese ausgedachten Fanatischen Moslems sind zuerst einmal nur Erscheinungen die 
von uns jetzt gedacht werden.  

 

Weil die Moslems genauso Glaubensgemeinschaften haben wie die Christen und alle 
anderen auch. Hör Dir doch mal das Geschwätz von Amerikanischen christlichen 



Seite 791 von 1111 

Sekten an, von den Zeugen Jehovas, alles nur Schwätzer. Tiefgläubige Materialisten 
und Moralisten. 

 

Stimmt oder Stimmt? 

 

Das gilt auch für alle blauen Christen die in ihre evangelischen oder katholischen 
Kirchen rennen. 

Das kann man sich durchlesen. 

 

Und Du wiederum als träumender Geist kannst Dir das nicht raussuchen. JCH lass Dir 
das nur träumen wenn das noch in Dir drin ist. Dann ist das eine Spiegelung von 
Deiner eigenen Ablehnung. 

 

Jetzt kommt ein wunderschönes Beispiel über Sinnesorgane (Seite 5), .... 

 

Laut Geschichtsbüchern kannst Du nachlesen, wenn Du in Deine geistigen Archive 
gehst. Da kannst es jetzt 865 lesen oder 86-5. 

Das ist die erste Bibelübersetzung ins Deutsche: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Otfrid_von_Weißenburg  

https://www.bavarikon.de/object/bav:BSB-CMS-0000000000004595  

Und jetzt pass auf: Diese Mühe, das sind 53 Seiten, ich sage mal was wesentlich ist, 
da ist das Farbenspiel der Zeichen mit drin. Dann fang ich an eine ganze Sure zu 
übersetzen. Diese Sure besteht aus 200 Versen. (Seite 10-34) OK? Einfach 

https://de.wikipedia.org/wiki/Otfrid_von_Weißenburg
https://www.bavarikon.de/object/bav:BSB-CMS-0000000000004595
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durchlesen. Und Du wirst jetzt feststellen, das ist reines HOLOFEELING. Da kann man 
sich eventuell - Du hast alle Zeit der Welt - reinlesen, und Du wirst feststellen, sehr 
vielfältig, da wird nur von Liebe gesprochen. 

 

Da geht's um DICH selber. 

 

Allah ist ALHIM UP86 

 

Das heißt nichts und niemand anbeten außer dieses absolute Zentrum, ob Du das 
Gott oder Allah nennst, ist vollkommen gleichgültig. 

 

Es ist doch alles nur nachgeäfft. 

Wir sind noch nicht ganz fertig: 

Wenn Du meinst das geht Dir zu langsam, Du hast so viel Zeit... 

 

GeDuL ldg 3-4-30 Wachstum, Aufzucht 

 

40:43 Und jetzt kommt was ganz was tolles (ab Seite 35), zuerst einmal reinlesen, 
und dann kommt diese schöne Geschichte über eine Feder. Das ist ein 
Einfaltspinsel-Beispiel.  

Vom Weckruf: https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Weckruf.pdf   

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גדל
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Weckruf.pdf
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Aber in einer extrem ausgefeilten Form, eine kybernetische Schleife wo der Anfang 
mit dem Ende wieder verbunden wird. Denke an mein Heizkörperbeispiel - bloß viel 
viel komplexer. 

Und dann springe ich in eine komplett andere Wahrnehmungsebene. Da geht's 
immer wieder: Wer ist Schuld, wer ist Schuld, wer ist Schuld? 

Sehr liebevoll, sehr komplex geschrieben. Das ist Arbeiten. 

Mache ich mal ein Beispiel: Mein Holgerchen. Der Holger hat das schon gelesen 
gehabt, wir haben das miteinander nochmal durchgelesen und es hat ihm den Atem 
geraubt. Der sagt: "Udo, ich würde schwören, ich habe das nie gelesen". Obwohl ich 
weiß das ich die schon gelesen habe. Ich sage bevor Du nicht anfängst Dir die Zeit zu 
nehmen jedes einzelne Wort Dir sehr genau anzuschauen was da zwischen den 
Zeilen drin steht. Wie war das nochmal: Wenn Du nicht aus jedem Wort ein 400-
Seiten Buch machst. So weit gehe ich gar nicht, zumindest 4-5 verschiedene 
Perspektiven solltest Du Dir anschauen.  

Und wenn Dich das jetzt nicht interessiert, mach es bitte nicht, weil das wäre 
Kaufmannsdenken, das funktioniert nicht. So wenig wie Du anfängst als 5-jähriger 
an Deinem Pimmel rumzuspielen wenn Du ein Junge bist, der wird nicht steif 
werden, glaube es mir. Und Du kannst Dir mit dem Rasierapparat von Deinem Papa 
das Gesicht schaben so viel Du willst wenn Du 7 Jahre alt bist, Dir wird deswegen 
kein Bart wachsen. JCH bestimme wenn der Bart Dir wächst, wenn DU soweit bist. 
Wenn Du soviel Liebe geworden bist das wir anfangen können hier in die 
nächsthöhere geistige Ebene zu gehen. Und dazu musst Du eigentlich keinen 
Intellekt benutzen. Du musst nur so viel Bewusstsein haben, das Dir jeden Moment 
bewusst ist, was ist jetzt eigentlich da?  

Und jetzt denken wir nochmal an diese zwei Sachen:  

Wir haben diese Aufnahme von Korfu. Wo nichts ist.  

Und dann diese Massenbeeinflussung der Massenmedien wie im Nazireich - jetzt 
negativ gelesen. Eine reine Medienmanipulation von hinten bis vorne Lüge - nicht in 
Bezug auf eine Außenwelt, weil ich sage: Da außen gibt es sowieso keine Welt. 
Denke an die vier Stufen der Vergessenheit. Du müsstest nur jeden Moment CUT 
machen - was ist jetzt eigentlich da? Ich sitze da und glotze auf einen Monitor. In 
beiden Fällen. Ob Du Dir diese Aufnahme von den Schweizern anschaust oder Du 
schaust Dir die Bilder anbei ARD, ZDF und RTL. Es bleiben flackernde Lämpchen auf 
einem Monitor. Und in der Vergangenheit war nie etwas. Und da außen ist auch 
keine Erdkugel. Mach Dir verdammt nochmal kein Bild von irgend was da droben 
im Himmel und da drunten auf der Erde. Und vor allem mach Dir kein Bild von 
Gott, das heißt mach Dir kein Bild von DIR SELBST. 

An was denkst Du wenn Du an Dich selbst denkst? Wie viel tausend Mal erwähne ich 
das? Das bist Du nicht. Du bist der Gott, der Schöpfer für jeden Gedanken den Du 
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denkst. Du erlebst nur Deine eigenen selbst erschaffenen Gedanken. Und die 
wiederum bauen auf auf einem vollkommen geistlos nachgeäfften Intellekt. Damit 
ist alles gesagt. 

Das durchlesen, wirklich wunder- wunderschön. Aber erst wenn man die Reife hat. 
"Oh, wann soll ich denn das machen" heißt es dann wieder... 

 
44:24 Ihr wisst gar nicht was ihr zwei mir jetzt antut. Ich kann es auch nicht lassen. 
Normalerweise müsste ich sagen: "Leckt mich doch am Arsch", mir geht's nicht um 
die Figur, mir geht es nicht um den Lothar oder die Helene oder den an den Du 
denkst. 

Mir geht's um den der mich ausdenkt. Das bin JCH SELBER. JCH BIN DU und DU BIST 
ICH. Und nochmal: Ihr seid ja jetzt zwei ganz alte Hasen  Tagtraum hzh 5-7-5. 
Vorgestellt Lothar und Helene: Habe ich mich jemals in euer Leben eingemischt?  

Hab ich euch gesagt was ihr tun sollt oder was ihr nicht tun sollt? Das macht 
HOLOFEELING nicht. Mich interessiert der Geist. Und Dein Leben ist 
Maßgeschneidert. Deine ganzen Schicksalsschläge. Du hast es in der Hand. 

(Lothar:) Man findet selber durch dann. 

Dann wiederholst Du halt. Das kann 1000 Jahre dauern. 1000 Jahre ist Jetzt. 
Wahrlich ich sage Dir ein Tag ist wie 1000 Jahre. Es ist ein täglich grüßt das 
Murmeltier - Tag. 

Ich hab jetzt erst ein Gespräch geführt, Namen will ich nicht nennen, wo ich sage: Du 
hättest, nur die letzten Jahre hast Du so viele Chancen gehabt und Du hast jedes Mal 
Dich von Deinem Ego leiten lassen. Und immer wieder in die Scheiße. Die ganzen 
Schicksalsschläge wurden von Dir verursacht, weil Du Deine Freiheit nicht nutzt.  

Du hättest die Freiheit eine Situation, eine Entscheidung anders zu bewerten: 

Du schaust zuerst einmal was Deine Logik sagt. Und wie oft sage ich: Und jetzt 
drehst Du das genau um 180°. Egal ob Du was positiv oder negativ siehst.  

Ich sage auch zum Udo: Wenn Du sagst: Der Udo ist das beste was mir je passiert ist. 
- Dann drehe das um 180° und in Deiner jetzigen Logik wirst Du feststellen: Bevor 
Dein Körper, Dein Wissen nicht vollkommen vernichtet ist, kannst Du Geist nicht in 
einer neuen Welt / einem neuen Körper wachwerden. 

Jetzt haben wir plötzlich vier Seiten, weil das Schlechte plötzlich doch wieder was 
gutes ist. Die 4, 8, 16 Seiten. Wenn Du das nicht fassen kannst, weil es Dir zu viel ist, 
dann gestehe Dir doch einfach ein das Du noch ein extrem unreifer Geist bist, aber 
DU bist ein GEIST. Spiel Deine Rolle. Geh fort, geh in die Diskothek, denke wie ich mit 
der Esther umgehe. Ich sage Du musst das Leben genauso durchleben wie eine 
Helene oder ein Lothar zu allen Zeiten.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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Aber mach Dir bewusst das Du bloß geistlose Affen um Dich herum hast, die nur 
Spiegelbilder von Deiner eigenen Logik sind.  

Was Du als schön empfindest - ich kritisiere das doch nicht. Das ganze Gender-Zeug 
jetzt. Ein Großteil davon ist schlicht und einfach - wie Tattoos und all das ganze Zeug 
- nachgeäfft. Schau Dir die Großkonzerte oder Fußballstadien an wie sie Lola-Welle 
machen. Dann siehst Du, das sind nur Gedanken, kleine Tröpfchen in einem Meer die 
wogen in einer Massen-Einstimmigkeit und wissen gar nicht das sie nur eine kleine 
Parzelle sind.  

Ich hab doch schon mal diesen schönen Satz erwähnt: Du stehst nicht im Stau, Du 
bist ein Teil des Staus. 

Du bist als Brösel ein Problem von dem ganzen System. "Ich kann doch nichts dafür, 
für diese Politiker" 

Schon wenn sich einer politisch engagiert, das heißt schon wenn Du auf die Straße 
gehst: Die demonstrieren für eine Einseitigkeit, und das ist Selbst-Entheiligung. Die 
Mitte von der ich die ganze Zeit spreche - TIK Kyt 400-10-20- werden die niemals 
erleben, obwohl sie die Mitte selber sind. Bis in alle Ewigkeit, bis sie sich wieder-
erinnern. Was bin jetzt eigentlich ICH und was sind meine Gedanken? Jetzt haben 
wir wieder das Problem: An was denkst Du wenn Du an Dich denkst? Und dann wirst 
Du feststellen: Egal an was ich jetzt denke, das ist ja wieder weg wenn ich es nicht 
mehr denke. Du bist alle Gedanken, aber keine davon. So einfache Beispiele. 
 
48:29 Das ist das ganze. Und dann kriegt man eine andere Form von Liebe. Aber auf 
der Bröselebene bleiben wir trotzdem gleich. Auch hier kann ich immer wieder 
erwähnen: 

Du bist Johannes in der Apokalypse, in der Enthüllung. Du musst Dich selber 
enthüllen. Du musst Deine Traumwelt um Dich herum wegmachen ohne die zu 

zerstören, Du musst bloß wissen, das die nicht um Dich herum ist, sondern in Dir 
drin ist. 

 
Und zwar wieder in zwei Arten: Entweder in einer absoluten Einheit, in einer UNI als 
Kontinuum, als lückenloser Zusammenhang oder aufgespannt als eine momentane 
Welle, die sich aber von Augenblick zu Augenblick in Form von Facetten - 
Puzzelstücke in Erscheinung tritt. Die aber in Dir ein Kontinuum, eine lückenlose 
Einheit bildet. Beides ist Nichts. Die Welle die auftaucht, +5 und -5 ist eigentlich 
Nichts wenn man sie ganzheitlich sieht. Wobei Du erst einmal folgendes machen 
musst, wenn ich jetzt mein Bild nehme, ich habe den Rand unten nicht: Das ist die 
Welle +5 = 0. Es kommt auch nicht vorher und Nachher - Transversale drehen - 
Spiegeltunnel - Spiegelphänomen verstehen. Für Dich ist es momentan so, dass 
immer bloß eine Seite siehst: Jetzt ist es Hell - jetzt ist es Dunkel - Aber in 
Wirklichkeit ist Hell und Dunkel - beide sind gleich. Das ist mein longitudinaler 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=תיכ


Seite 796 von 1111 

Wasserspiegel. Und das wird richtig heiß, wenn wir das jetzt verknüpfen mit der 
Metapher des Hologramms, aber das würde jetzt viel zu weit führen. Jetzt lassen 
wir's aber gut sein. 
 
50:02 Der Holger hat ja mal gezählt wieviel hunderte Stunden, wieviel Tage Du 
Selbstgespräche es sind - da ist jedes für sich, ich betone wenn Du sagst "Jetzt 
erzählt er wieder dasselbe" - Mache ich nicht, es ist immer eine Kleinigkeit dabei, 
wenn Du sehr aufmerksam bist, die Dich komplett in einen anderen Bereich führt. 
Aber es ist ein Akt der Reife.  

Du musst Dir erstmal bewusst machen - Sei verdammt nochmal Selbst-Ehrlich: 
Wenn Du was machst in Kaufmannsdenken: Es geht um eine absolute Selbst-
Losigkeit. Du musst Dein blaues Selbst, Deine blaue Vorstellung loslassen und dann 
kommst Du das Du nur schaust.  

Und Du wirst immer wieder vergessen: Sobald was ist, Du gehst sofort in die 
Vergessenheit. Ich merke das, ich rede, die Leute sitzen da und nicken, Telefon 
klingelt, dann gehen sie hin und dann ist alles was ich erzählt habe weg, dann sind 
sie schon wieder reingefallen in ihre Unbewusstheit. So verwoben mit einer 
Gedankenwelt, wo Du glaubst Du hast mit dem was Du Dir ausdenkst nichts zu tun. 
Das ist auch so eine Sache. Wie unendlich blöd - ich rede mal in einer Ich-Form - bin 
ich eigentlich wenn ich meine das ich mit dem was ich jetzt denke nichts zu tun 
habe. Da taucht in Dir irgendwas auf. Du interprätierst diesen Reizauslöser - mein 
Beispiel wieder mit dem Zeitungsausschnitt oder Fernsehfilm, die Bilder jetzt. Und 
Du wirst dann zuerst einmal merken bei den Bildern - die diese Schweizer Aufnahme 
als richtig ansehen da außen, das das Schwurbler sind, und die die auf eine Nummer 
sicher gehen - breit ist der Weg der Masse in die Verderbnis,  fresst Scheiße - 
Millionen von Fliegen können sich nicht irren, das ist eine Köstlichkeit - die hängen 
dann halt an der ARD - Tagesschau, ZDF und normalen Zeitungen.  

Und wichtig, das Erste: Es kommt aus DIR was jetzt da ist. Alles andere ist Deine 
Interprätation. Da außen sind keine Reichen, keine Illuminaten, keine Rothschilds. 
Da ist nicht mal eine Erdkugel außen wenn Du das nicht denkst. Hör endlich auf 
irgend jemand die Schuld an irgend etwas zu geben. Es ist IMME²R nur ein 
allereinziger Schuld für das was Du erlebst: DU SELBST.  

Soll ich es nochmal wiederholen? Die Frage nach wer ist Schuld ist die Frage nach: 
Wer hat's gemacht und wer ist dafür verantwortlich? Was gemacht? Ja, das was Du 
jetzt denkst. Du selber! Aber dann sagst Du: Der Maler, der Einfaltspinsel, mein 
Programm, mein Wissen was ICH zum denken benutze, das Du Dir ja nicht 
raussuchen konntest, Dein Intellekt. Aber der ist doch nicht verantwortlich. Das 
kommt bei der Sache mit der Feder. Diese kybernetische Schleife, dass Du so schnell 
einem die Schuld gibst, und diese Frage der Schuld - die Schul-Öffnung könnte man 
auch lesen - mein Führerscheinprüfungsbogen - ist eine kybernetische Schleife.  
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Du kannst es nicht festmachen. Da habe ich dieses einfache Heizkörperbeispiel mit 
dem Thermostaten, mit dem Regler. Das Du plötzlich feststellst, wenn Du die Reihe 
durchgehst, und das passiert jetzt komischerweise auch bei dieser Feder. Bloß viel 
viel länger und viel genauer. Und dann noch im Hintergrund mit der Vatersprache. 
Zumindest als kleine Hinweise. Das das auch eine kybernetische Schleife ist.  
 
53:35 Die große Philosophische Frage: Erschafft jetzt eigentlich Gott den Menschen 
oder ein Mensch einen Gott, wenn er sich einen Gott ausdenkt? Was ist zuerst da? 
Das Ei oder die Henne? 

Übrigens sehr interessant: Das Huhn (HWH) oder Henne H = Quintessenz  

H< E +N -N-E. 

Dann haben wir zwei Existenzen in der Quintessenz. Oder das EI - Schöpfergott.  

Was ist zuerst da? Der Schöpfergott? Aber das ist ein ausgedachter Schöpfergott, 
und das ist kein Gott. Weil wir uns wieder zwei Vorstellen: Einen Gott und einen 
Menschen. Erschafft jetzt der Gott den Menschen oder der Mensch den Gott den er 
sich ausdenkt? Keins von beiden. ICH erschaffe zuerst einmal die zwei. Das ist dieses 
rote ICH - das das sICH dieses Gespräch ausdenkt. Und das nur seine momentanen 
IN<formationen erlebt. Und es ist IMME²R nur das da was jetzt in Dir auftaucht. Und 
das kriegen wir in einem ständigen Wechsel.  

Da könnte ich jetzt wieder sagen: Schnipp - wo waren jetzt die ganze Zeit Deine 
Hände? Wo waren die Augen und die Ohren? Ich wiederhole immer dasselbe. Und 
wie weit ist in Dir noch drin? "Ja, wenn ich keine Augen und Ohren oder kein Gehirn 
hätte, dann würde ich das jetzt ja nicht erleben. Du hast jetzt doch was erlebt ohne 
das die da waren. Das als 100%ig sicher anzusehen - wie oft soll ich noch sagen: Die 
Menschen um Dich herum, ob das religiöse Menschen sind oder Wissenschaftler 
sind. 99,999....% von dem was als 100%ig sicher bewiesen für diese Vollpfosten gilt, 
kann nichts und niemand überprüfen, nicht einmal wenn man wollte. Und hätte man 
denen was anderes erzählt in der Schule, in der Kirche, würden sie es genau so 
nachäffen wie alles andere auch. Ist alles unheimlich logisch. Was sollte denn für 
einen geistlosen Computer, für ein Gehirn, einen Computerchip denn sonst logisch 
sein? Es kann nur das logisch sein was im Hintergrund an Programm und Daten 
laufen. Und das muss überwunden werden. Der Materialismus, die 
Naturwissenschaft, die Medizin muss komplett überwunden werden.  

Geb mir Dein H zurück und Du kriegst von mir ein vollkommen neues Leben. Dieses 
H ist ja die Ursache das wenn Du jetzt an Dich denkst, dass Du genau an den Brösel 
denkst - denk an Dich, der vorm Computer sitzt und sich das angeblich anhört - der 
hört aber nichts. Der kriegt das gar nicht mit. Nur der träumende Geist kriegt den 
Traum mit. Niemals irgend etwas was Du jetzt Dir denkst. Jetzt lassen wir es gut 
sein. Ich wiederhole schon wieder, ich wiederhole schon wieder und ich wiederhole 
schon wieder. Aber Du musst es machen. Und dann wirst DU JCH. Und Petsch! 
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01.09.2023  Pleinfeld 2023 - Teil 1 „DER FILM“ 
https://www.youtube.com/watch?v=spFAFe9f5g0 
 
Schlüsselworte: Vervollkommnung, Beobachter, Bier-Flasche, elementare Beispiele 

 

00:12  

Das ist ein Test.  

Die Figuren in Deinem Traum sprechen, was Du träumst.  

Du wirst geprüft, nicht irgendeine Figur in Deinem Traum. Das muss sitzen.  

Es wird nur der träumende Geist geprüft und nicht irgendeine Figur,  
auch nicht der, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst.  

Das sind einfach nur Erscheinungen, die kommen und gehen.  

MJCH interessiert nur der Geist, der träumt, mit seinem Programm. 

 
Und dann stellt ihr fest, dass wie gesagt, Heilungsphase, dann gibt’s eine Krise - und 
nochmal - bei Hamer, ist ja auch nur ein Denksystem, und da gibt dann hier, dass es 
sich von alleine auflöst, ganz langsam - nach langer Zeit, nach über einem Jahr fängt 
das an raus zu sabbern, das nennt sich Medizinisch Exudat.  

Da gehst Du ins Lateinische, dann stellst Du fest das ist die Kurzform von Ex-Udo, da 
tritt jetzt ein Udo heraus. Das lat. Wort heißt "ausschwitzen".  

JCH sag immer "Ich bin so schwitzig" – in Form eines Witzes. JCH habe es so oft 
erklärt, ihr habt die Pointe (frz. „Spitze“; von lat. punctum = Punkt) nicht verstanden, 
aus dem – doppelt aufgespannt - die Witze entspringen. Alles ist Sprache.  

(Martin:) Aber es wird besser 

Ganz langsam geht's zurück... 

(Martin:) Weiß nicht ob man so sagen kann – raumzeitlich, im Endeffekt so eine Art 
Akkumulation von Giftstoffen die der Körper nicht abbauen kann? 

Du wirst immer mit Deiner Logik Dir das machen. Es ist nur, weil Du es denkst, und 
Du denkst es, weil Du das jetzt träumst. Und Du kannst Dir jetzt Gedanken machen: 
Was soll mir das sagen?  

https://www.youtube.com/watch?v=spFAFe9f5g0
https://de.wikipedia.org/wiki/Ryke_Geerd_Hamer
https://www.dwds.de/wb/Pointe
https://www.dwds.de/wb/dwb/punctum
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Punkt


Seite 800 von 1111 

Das kannst Du jetzt mit der Vatersprache entschlüsseln. 

Nochmal: Es geht nicht darum irgendwas in einem Traum verändern zu wollen oder 
zu müssen. Der ändert sich von Moment zu Moment, das größere Problem ist das 
Du ständig einen Zustand der Dir als richtig erscheint am Leben erhalten zu wollen. 
Und das wird sich solange wiederholen, bis Du das loslässt. 

JCH betone nochmal: Es wird nichts und niemand, den Du Dir jetzt ausdenkst, wird 
auf Dauer überleben. Du kannst ihn immer wieder wiederholen, er wird immer 
wieder auftauchen, wenn Du willst 1000 Jahre. Aber das hält Dich genau auf dieser 
Ebene fest. Erst wenn der Säugling sich aufgelöst hat entsteht ein Schulkind. Und erst 
wenn das sich aufgelöst hat entsteht ein Erwachsener. In der nächsthöheren Ebene - 
irgendwann hörst Du auf Dir in die Hosen zu Scheißen, dann lernst Du Lesen und 
Schreiben, dann kommst Du in die Sexualität, das habe JCH so oft erklärt, und es 
hört nicht auf, wenn sich Dein Körper auflöst. Weil, der Körper löst sich schon auf, 
wenn Du nicht an ihn denkst, da diskutiere JCH nicht mit Affen, das ist 100%ig ein 
Faktum.  

Und solange Du Dich mit einem Gedanken von Dir verwechselst, das wiederhole JCH 
seit fast 2000 Jahren. Das kannst Du jetzt glauben oder nicht. 

Und Du, immer wieder dieselben Sätze, HOLOFEELING-Seite, wenn Du mJCH jetzt 
sprechen hörst, und Du hörst mJCH jetzt sprechen, gleichgültig wer Du jetzt zu sein 
glaubst, Du machst jetzt nochmal, auch wenn Du das schon 10-20x angehört hast, 
die HOLOFEELING-Seite auf, da kommen zwei Videos, Du hörst Dir vollkommen 
gewissenhaft diese zwei Videos nochmal an: 

HOLOFEELING - Eine geistreiche AUPklärung über Deine eigene trügerische Logik 
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY  

HOLOFEELING - "JCH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er"!  
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0  

Mach es! JCH prüfe Dich ob Du es machst. Glaube mir, JCH habe meine Fähigkeiten. 
Und höre das sehr gewissenhaft an. In den zwei Videos ist ohne groß Wörter-
auffächern alles drin. Noch besser, noch komprimierter, noch einfacher kann man 
es nicht ausdrücken.  
 
04:18 Und da ist im ersten Video eine kleine Stelle mit einem Lutz, den wir uns jetzt 
ausdenken: 

https://youtu.be/7pR-CcCL0iY?feature=shared&t=1837  

Der sagt - da ist ein Video, und da ist eine Stelle 10 Sekunden, die hört er in einer 
Endlosschleife bestimmt 10x hintereinander - und das was der Udo sagt in diesen 10 
sec. habe JCH mindestens schon hunderte Male auf anderen Videos gehört. Und 
nach dem 10-12x hören macht es in meinem Kopf "klick". Das ist das Heureka. Das 
ist der Punkt wo Du es verstanden hast. 

https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0
https://youtu.be/7pR-CcCL0iY?feature=shared&t=1837
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Du glaubst, Du hast etwas verstanden - nein, Du hast gar nichts verstanden, wenn Du 
es verstanden hast ist die Welt von einer Sekunde auf die andere komplett anders, 
obwohl sie oberflächlich betrachtet ganz normal weiterläuft. Du wirst dann immer 
noch als der aufwachen, der Du zurzeit bist, die Stufe musst Du erreichen. Es 
existiert in Dir keine Angst mehr. Es existiert in Dir nicht mehr das geringste 
Bedürfnis irgendjemand, den Du Dir ausdenkst, retten zu wollen. Und Du wirst nur 
von morgens bis abends mit einem Dauergrinsen durch die Gegend laufen. 

Ihr hättet jetzt bloß die letzten zwei Stunden, einige, die jetzt mit mir zusammen 
waren,  
die haben nur gelacht, die haben keine Luft mehr bekommen vor lauter Lachen, 
wegen Nichtigkeiten - komplett neu.  

JCH mach immer meine Nadia, seit dem der Klaus gestorben ist, die hat ihren Mann 
geliebt, das war alles super. Die sagt, das ist eine vollkommen neue Welt, wir lachen 
von morgens bis abends. Aber das ist ein Reifepunkt den man braucht, und Du bist 
der Erste der's mitkriegt.  

Mit Wollen kommst Du da nicht hin, auch nicht, dass Du Wörter lernen müsstest, 
dass sage immer wieder: Es ist sehr hilfreich, wenn man mal in die Tiefe geht, was 
Wörter für eine Tiefe haben, das was JCH anspreche, was JCH in den Schriften und 
Selbstgesprächen zeige. Wir setzen uns hin, nehmen ein Wort, mein Reto sage JCH, 
vor 15 Jahren schon bei Bibelversen oder wie war das, weil JCH die Ariane gerade 
sehe: "Wie kann JCH meinen Namen auffächern?" Dann hat sie ihren Namen 
aufgefächert, ca. ein Abschnitt, ein paar Jahre später waren es schon ein paar DIN A4 
Seiten. JCH sage, wenn Du nicht aus einem Wort mindestens ein 400-Seiten Buch 
machen kannst - und dann wirst Du plötzlich die Tricks merken, und das ist wie, 
wenn Du Perspektiven veränderst.  
 

Du hast die Freiheit, einen Reizauslöser auch anders zu bewerten.  

Aber dann musst Du die Freiheit nutzen, dass Du zuerst einmal schaust,  
wie reagiert mein Programm, was macht mein Programm draus,  

das ist ein müssen, das ist geträumt.  

Die Freiheit liegt nicht darin, dass Du Dir raussuchen kannst, was Du träumst,  
Du kannst Dir nicht raussuchen, wie Du darauf reagierst,  

die Reaktion ist ja zuerst einmal da.  

Aber Du hättest jetzt die Freiheit und Du merkst das Du so reagierst,  
in dem Moment, wo Dir das bewusst ist, das Du das negativ bewertest,  

drehst Du das um 180°.  

Mir geht's nicht drum, irgendwas besser oder schlechter zu machen.  

Beide Seiten - Tassenbeispiel - Du hast das Tassenbeispiel nicht verstanden. 
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07:31 Kleines Beispiel: Wir sagen Du hast eine grüne Einstellung und Du siehst 
plötzlich den Harbeck über's Wasser laufen. Und dann gehst Du in Knie und betest 
ihn als neuen Messias an, der die Welt retten könnte. Wenn Du keine grüne 
Einstellung hast, sondern eine AfD-Eistellung, dann sagst Du: Schau hin, der Depp 
kann nicht mal schwimmen. 

Das sind zwei Seiten. Wir können jetzt den Habeck und den Putin nehmen. Für 
welche ist der Putin der neue Weltretter, für andere der, der nicht schwimmen kann. 
Aber das sind alles Sachen, die Du nachäffst.  

Immer die zwei Seiten: Ist das Glas halb voll oder halb leer?  

Der mit HOLOFEELING sagt keins von beiden.  

Der hat die dritte Möglichkeit, der sagt:  

Von den 100% Möglichkeiten die wir haben nutzen wir erst 50% aus.  

 

Wir können das auch nochmal anders sehen. Das erfordert Geist. Und Geist hast Du 
nur, wenn Du Dich von MJR inspirieren lässt. Und JCH sage immer wieder:  
JCH BIN. der ICH BIN, JCH BIN IMME²R in DIR drin, weil JCH der vorm Bücherregal 
bin  
und JCH zurzeit Deine Rolle spiele, das ist dieses JCH BIN DU.  

 
08:05 Aber JCH mische mJCH in Dein Leben wirklich nur indirekt ein, das heißt ich 
kann Dir genauso wie 2cm über die Scheiße halten, wenn Dir hier im Jetzt was stinkt, 
die wiederholen und wiederholen, JCH kann jetzt tausende Beispiele in eurem Leben 
sagen, wenn JCH jetzt hier meinen Helmut nehme, das ist jetzt wieder ein Leben, wo 
er eingestartet wurde, wo er wiederholt, wir hatten schon den Helmut, meinen 
Bierbrauer. Das Thema hatten wir auch schon, alte HOLOFEELING-Hasen wissen das. 
Komplett dasselbe, er hat dasselbe Problem in seinem Leben vorgesetzt. Im 
vorherigen Leben war er Bierbrauer mit einer riesengroßen Kneipe, jetzt ist er 
Hotelbesitzer mit einem riesengroßen Hotel. Schulden bis über'n Arsch, Probleme 
mit den Geschwistern, stimmt oder stimmt? Komplett parallel zum Helmut Dietz, 
und: Alles kommt von "der Kreuz-Donnerwetter-Sauferei", Helmut. 

Man flüchtet sich in den Alkohol. Was ja auch wieder zwei Seiten hat. Manche sind 
Alkoholiker, sie dämmen sich zu. JCH sag immer: JCH bin kein Alkoholiker, ich bin ein 
Spiritualist. 
 
10:00 Da haben wir wieder den Geist mit dabei. Der kann Dich vernebeln, aber was 
wichtig ist,  
Du hast in Dir eine Quelle, wo das ganze Wissen der Welt ist. Der träumende Geist, 
dieses Transversale, in Physikbüchern, überall. Wir machen hier kein Eso-Geschwätz 
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oder irgendetwas. Und es nützt nichts, wenn Du irgendeinen Gedanken, den Du Dir 
denkst, bewunderst.  
 

Egal an wen Du denkst, er ist in dem Moment, wo Du ihn denkst  
und er ist genauso wie Du ihn denkst.  

Du bist Gott, der Schöpfer für das was Du denkst, das was Du denkst, erlebst bloß 
Du.  

Den Traum erlebt nur der Geist der träumt, niemals irgend jemand, den Du Dir 
ausdenkst. 

Und sonst kann JCH hier nur einen Einzigen aus dieser Welt mitnehmen - das ist 
der, der sich diese Welt ausdenkt, aber niemals irgendeine Figur.  

JCH muss keinen mitnehmen, die sind sowieso schon alle in MJR drin. 

 
Und das ist jetzt wieder typisch unachtsam, sie denkt sich einen klasse Udo aus, 
bedankt sich bei Ihrem Gedanken... 

 
12:41 Und Hubert, hast Du Dich davongestohlen?  

(Hubert:) Eigentlich nicht. 

Entwischt.  

(Hubert:) Wisch und weg. 

Du musst Dein Leben leben. Und immer wieder: Mit Demut, nehme Dein Kreuz 
auf Dich und folge MJR und verleugne Dich - halt einfach das erste Gebot! 

Alles Leid, es wiederholt sich, egal wer Du jetzt zu sein glaubst. Es ist immer derselbe 
Geist. JCH kann nur einen allereinzigen wach machen, das ist der, der mJCH jetzt 
ausdenkt. Und egal, wer Du jetzt zu sein glaubst, der, der Du zu sein glaubst, den 
kannst Du, wenn Du willst, tausende Male wiederholen, Du bleibst auf dieser Stufe, 
in diesem Buch hängen. Und Du wirst die anderen Bücher nie erleben. Das ist eine 
ganz einfache Metapher - glaub es oder lass es sein. Im Hintergrund kommt jetzt der 
Beweis dazu, den Du de facto überprüfen kannst, dass es so ist, aber wenn Du lieber 
einer Logik vertraust von Menschen die Du Dir ausdenkst, wo Du 99,9% nicht mal 
überprüfen könntest, wenn Du wolltest - das ist die Naturwissenschaft und Religion. 
Das ist auf tausenden Selbstgesprächen drauf, also wir wiederholen eigentlich schon 
wieder. Die Quelle von Leid ist Dein eigenes Ego, Deine Meinung, den Glauben den 
Du anhast. Egal welchen Glauben. Beispiele, ob das jetzt Corona ist oder ob das 
Russland und Amerika ist. JCH betone immer wieder dazu, auch wenn JCH jetzt den 
Eindruck mache, dass JCH für eine Seite bin und für die andere nicht. Es ist für mJCH 
kein Unterschied, es sind zwei Seiten, wie Wellenberg und Wellental oder 
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Sonnenschein und Regen. Was ist besser? Frag einen Bauern. Es wird so sein, wie Du 
Dir's denkst.  
 
14:34 Und wenn JCH um aktuell zu sein, aktuell ist immer jetzt, eine Barbeck 
[Bärbock], die hier ganz neu rausgehaut hat "Es kann nicht sein, dass einer, der einen 
Angriffskrieg beginnt, dass der straffrei davonkommt" Es ist die Vorstellung der 
sogenannten westlichen Wertegemeinschaft.  

Dann soll sie mal in Ihre Geschichtsbücher und schauen wie viel Kriege Amerika 
angefangen hat, das sind fast zwei DIN-A4 Seiten, wo die eingefallen sind in Ländern 
in der Bezeichnung "Wir sind die Guten und wir bringen euch Frieden und 
bekämpfen in eurem Land das Böse". Wo diese Länder überhaupt nicht danach 
geschrien haben.  

Was komischer Weise in dem jetzigen Fall beim Putin der Fall war, die haben um 
Hilfe gerufen. Der Irak, Vietnam haben nicht um Hilfe gerufen, jetzt kann JCH zwei 
DIN A4 Seiten Länder sagen, die gar nicht um Hilfe gerufen haben. „Es kann nicht 
sein das ein Land in ein anderes Land reingeht und straffrei...“ - was ist das für eine 
doppelseitige, einseitige Moral? Das sind Fehler, nochmal: Da läuft nichts verkehrt, 
weil es da außen keine Welt gibt. Du träumst jetzt. Du hast es zu erkennen. Eine 
Wertegemeinschaft, wo ein Assange, der die Schweinerei dieser Regierungen auch in 
Deutschland - durch die Bank, so wie sich einer politisch betätigt, ist in Deinem 
Traum ein Hohlkopf und einseitiger Machtgeiler Mensch, der lügt, wenn er den 
Mund aufmacht. Also versuche das nicht zu erreichen und versuche das nicht 
irgendeinem Menschen zu erklären. Das ist 100%iger Fakt. Wenn ein Assange, der 
das veröffentlicht, was die für Schweinereien gemacht haben, die ja nicht einmal 
mehr abgestritten werden. Auch Irak-Krise mit dem Bush. Das da nichts war. Die sind 
einfach in ein Land einmarschiert und haben das platt gemacht. Dass diese ganzen 
Länder in ihrer Wertegemeinschaft den lieber ausliefern das er 200 Jahre Gefängnis 
kriegt, aber keinen interessiert was, der eigentlich veröffentlicht hat.  
 

Und was machst Du?  

Du hast nichts zu machen, Du hast den Fehler zu erkennen und anzuhaken,  
und umzudrehen, dann wird das nie mehr in Deinem Kopf auftauchen.  

Außer Du regst Dich da drüber auf.  

 
Hast Du den Eindruck, dass JCH mich jetzt da drüber aufrege? Nein, JCH rege mich 
da drüber nicht auf, sondern JCH spreche einen Fehler an, den JCH in Deinem Traum 
erschaffen habe, den Du zu erkennen hast. Was jetzt natürlich nicht mehr 
funktioniert, weil jetzt habe JCH Dir die Lösung gegeben. Das ist das, was JCH gesagt 
habe mit meinem Helmut. Der hat ein neues Leben bekommen von mir, der hat sich 
umgebracht, übrigens ungefähr 24 Stunden nachdem er bei mir war. "Jetzt ist 
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Schluss" habe JCH gesagt, das macht mich als Udo so fassungslos wie blind Du bist, 
und dann hat er sich vor den Zug geschmissen. 

Weil, das hat dem Fass den Boden ausgeschlagen, obwohl das ganz ein Lieber war. 
Und was war? Er wird wieder wach und er wird wieder ein Helmut, in derselben 
Situation, bloß in Österreich. Seine Brauerei ist jetzt ein Hotel, alles andere bis hin zu 
seinem Aussehen ist nahezu gleichgeblieben. Das könnte der Zwillingsbruder sein. 
Das Aussehen, die Sauferei, alles komplett gleichgeblieben. Er hat dasselbe Leben, 
bloß in einer Facette, mit demselben Fehler nochmal wiederholt. 

(Hubert:) Aber er kann sich nicht erinnern, oder? 

Nein. Weil sobald Du - nochmal: Der vorm Bücherregal, JCH – der, der die ganzen 
Bücher geschrieben hat, Bücherregal, können wir noch Bibliotheken machen. In Dir. 
Das Wort unendlich ist natürlich schon was sehr Gemeines - was denkst Du bei dem 
Wort unendlich? An das Wort unendlich. Pass auf: In Dir sind unendlich viele 
Bibliotheken, und in jeder dieser unendlich vielen Bibliotheken sind unendlich viele 
Bücherregale. Und jedes dieser unendlich vielen Bücherregale sind unendlich viele 
Bücher. Und in jedem dieser Bücher sind unendlich viele Seiten. Du hängst jetzt halt 
in einem dieser Bücher.  

 
18:21 Und dieses Unendlich kann man nur ganz einfach machen mit einem 
Zirkelschluss, mit einer kybernetischen Schleife. Es ist ein Unterschied, ob Du einen 
Film, ein Buch chronologisch, wir nehmen mal anstatt einem Buch DVDs. Auf der 
DVD, dem Buch ist eine Geschichte drauf.  
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Habe JCH so oft erklärt. Das ist ein Anfang und ein Ende. Wie sieht das aus, wenn 
JCH eine kybernetische Schleife mache in dem Buch? Da geht's jetzt nicht mehr zu 
erklären, aber wenn JCH statt Buch einen Film nehme, der verfilmt wurde, statt dem 
Film mache JCH eine offene Welt, ein Videospiel draus. Dann wirst Du feststellen, 
man kann unendlich oft spielen - mein Beispiel mit dem Fußball (FiFa) Du kannst 
unendlich lange spielen, Du kannst auf einer DVD, dieses Videospiel, unendlich 
viele Fußballspiele abspielen, wo jedes Spiel so oberflächlich betrachtet, rein zufällig, 
unterschiedlich ist, so wie jetzt in der Welt, wo Du Dir Fußballspiele ausdenkst. Diese 
Daten passen auf eine DVD in Form eines Videospiels. Wenn JCH das Buchmäßig, 
chronologisch sehe, passen auf die DVD maximal 2 Fußballspiele. Dieselbe 
Datenmenge ist in der Lage unendlich viele Fußballspiele zu generieren, wo jedes 
für sich komplett eigenständig ist, so wie wenn Du Dir das jetzt ausdenkst. Und 
genauso ist es mit einer offenen Welt. Du kannst in Deiner Welt unendlich lang 
hängenbleiben, und Du wirst diese Welt nicht verlassen, das heißt Du hängst jetzt 
entweder im Mittelalter ohne elektrischen Strom, ohne fließend Wasser, was Du 
übrigens nicht einmal vermissen würdest, weil interessant ist: Du kannst nichts 
vermissen, was Du nicht kennst. Also glaub ja nicht, dass es denen schlechter 
gegangen ist.  

Alles was Du jetzt als positiv siehst, und das ist ein elementarer Satz: 

Alles, was Dein Geist oder irgendwelche Figuren in Deinem Traum Dir erklären,  
das was besser wird, im selben Maß, wo was besser wird,  

entsteht im selben Moment das Minus.  

Schon die Tatsache, an meiner Schöpfung irgendwas verbessern zu wollen, ist ein 
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klares Zeichen, dass Du gar nicht weißt, was eine göttliche Schöpfung ist.  

ICH will nichts besser machen, was JCH schon absolut göttlich perfekt gemacht 
habe.  

Der Vervollkommnungsakt besteht nicht darin, dass Du irgendwas weg haben 
willst,  

dass Du was anderes kriegst.  

 

Es ist übrigens - selbst Dein Kinderleben, wenn es auch nicht mehr da ist, außer ein 
Gedanke, ist ja deswegen nicht weg - Du kannst Dich ja in einem gewissen Maß, das 
Prinzip, Dich zurückerinnern, aber es wird Dich nicht interessieren. Und so wenig, 
wie irgendwelche Menschen sich vor 50 Jahren für Handys interessiert haben, weil 
es die einfach nicht gegeben hat, genauso wenig wirst Du Dich für Dich selbst 
interessieren, wenn Du ??? mit dem, was Du jetzt versuchst mit aller Gewalt am 
Leben zu erhalten. Und wenn Dir das jetzt Angst macht, frag Dich einmal was die 
Ursache ist, dass Du Angst kriegst. 

Der, der an Allem schuld ist, ist die Ursache, das fehlerhafte Programm, das Du 
zum Denken benutzt, dass Du zu durchschauen hast. Das Du Dir nicht raussuchen 
konntest. 

(Hubert: ) Das ist die Scheiße. 
 
21:23 Das ist es. Das heißt, vertraue jedem, wenn Du willst, aber bitte nicht Dir 
selber, nicht Deiner eigenen Logik. Das ist nicht Deine Logik, es ist eine Anderung. Es 
ist die Logik Deiner Lehrer und Erzieher. Und die Lügenwelt, in die JCH Dich 
hineingesetzt habe, jetzt als träumende Figur, als Protagonist, der ja eigentlich den 
Joystick in der Hand hat. Dir ist gar nicht klar, wenn JCH jetzt sage: Du bist der 
Einzige, der bestimmt, was richtig und verkehrt ist und was gut und böse ist. Es 
wird für Dich immer alles genauso in Erscheinung treten, wie Du Dir das denkst. 

Übrigens auch die ganzen Arschlöcher oder korrupte Politiker. Machtgeile Figuren, 
die einfach das sind, was sie sind, wenn sie da sind - ein Gedanke, der von Dir 
gedacht wird, aufgrund eines Reizauslösers, weil Du auf Worte in der Zeitung schaust 
oder auf einen Monitor glotzt. Stimmt oder stimmt? Was ist das Problem? Das Dir 
noch nicht klar ist - JCH sage immer wieder dasselbe, dass die Verzauberung der 
Welt beginnt, wenn JCH Dir einen Text gebe, und Du liest den Text, und während 
Du den durchrasterst - Gedanke - Gedanke - Gedanke - baut sich in Dir eine 
Vorstellungswelt auf. Ein Russland, eine Erdkugel, ein heliozentrisches Weltbild, 
irgendwelche Elektronen die um Protonen rumfliegen. All das ganze Zeug, was Du 
Dir jetzt denkst, kennst Du nur vom hören-sagen. JCH wiederhole nochmal: Alles was 
man Dir erzählt hat über den Mikrokosmos, Physik, Chemie - über den 
Makrokosmos, von schwarzen Löchern, von Tachyonen, kosmischer Strahlung, 
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Rotverschiebungen, Zeit- Raumkrümmung. Alles was man Dir erzählt hat über eine 
Vergangenheit, die Du nicht selbst erlebt hast, wo Du nicht beschwören kannst, die 
Du nur vom hören-sagen kennst, ist komplett austauschbar. Wenn JCH einen 
Computer habe und einprogrammiere, das ist das, was Du nachplapperst. Auf dem 
Mist baust Du Deine Vorstellungen auf.  

Und nochmal: JCH bin der Erste. Alles was JCH Dir jetzt sage kannst Du überprüfen, 
gehe meine Gedankengänge mit. Was die behaupten kannst Du nicht einmal 
überprüfen, wenn Du wolltest. Du kannst es aber durchaus realisieren, vorausgesetzt 
Du denkst Dir das nicht unvorstellbar klein oder unvorstellbar groß. Nehme mal 
heutzutage den Krimi. Wir schauen gestern einen Krimi an - Tatort, einen älteren. 
Darum geht's gar nicht - kennst Du aus jedem Krimi, der Täter hat Blut hinterlassen 
und jetzt haben sie seine DNA. Sie wissen aber nicht zu wem die DNA gehört. Das ist 
- mittlerweile weiß man - Du weißt ja auch wie ein Handy funktioniert. 
Quantenmechanik- Ohne Quantenmechanik würde es die Handys ja gar nicht geben. 
Habe JCH vor 20 Jahren schon erzählt. Beobachterphänomen.  

Der Beobachter ist eigentlich der Schöpfer für das, was er beobachtet. 

Die Quelle dafür ist das Wissen, das Du zum Denken benutzt, dass Du geistlos 
nachäffst.  
Und wenn JCH jetzt nochmal anfange mit der DNA. Diese DNA kann man nicht 
entdecken. Du baust logische Konstrukte auf, und Du kannst die durchaus in 
Maßsetzung verwirklichen in Deinem Kopf - auf der VR-Brille. Vorausgesetzt es ist 
nicht so unvorstellbar klein, dass man es nicht sehen kann. Also, JCH wiederhole: Es 
ist mindestens auf 100 Selbstgesprächen drauf, ihr könnt das gerne mal 
Nachforschen. "Aber es funktioniert doch. Sehe ICH doch in jedem Krimi.“ - Das 
bezweifelt keiner. Aber was ist dann eigentlich da? Du glotzt auf einen Fernseher, Du 
hörst was, dann sind natürlich Gescheite da außen, die das können. JCH wiederhole 
nochmal: Kannst gerne Dir mal ein paar Vorträge anhören: JCH zitiere einen 
Nobelpreisträger über die DNA: Diese DNA-Helix ist so unvorstellbar klein, dass man 
sie nicht einmal unter einem Elektronenrastermikroskop (wie das funktioniert ist 
auch ein Hirngespinst) sehen kann. Zeitaktuell - JCH rede Stand 2023: Die besten 
Rasterelektronenmikroskope haben eine Auflösung das diese DNA, diese ganze 
Spirale mit den ganzen Einzelteilen so groß ist wie ein allereinziges Pixel, was die 
auflösen können. Also Du siehst nichts. So beginnt der den Satz mit Maßangaben in 
Pico- und Nanometer. Und dann spricht er weiter, fast lückenlos: "Und jetzt schauen 
wir mal nach, wie so eine Helix aufgebaut ist" Und jetzt erzählt er Dir das diese Helix 
ein Code ist, der ungefähr die Daten-Speicherkapazität von 200 Telefonbüchern à 
1000 Seiten hat. Woher weiß der das alles? Das sind Wahnsinnige. Geistlose Affen, 
die sich gegenseitig Nobelpreise verleihen. Übrigens: Keine Schuldzuweisung. JCH 
verfüge über das Bewusstsein, das JCH nichts und niemand den JCH jetzt denke, dass 
JCH dem vorwerfe, dass er so ist, wie JCH ihn jetzt denke. Kenne ICH den? Was weiß 
ICH dann eigentlich?  
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26:25 Wo ist jetzt der Unterschied, ob JCH an Albert Einstein oder an ein grünes 
Marsmännchen denke oder an Mister Spock oder Mister Data aus dem Raumschiff 
Enterprise?  

Die einen wie die anderen kenne ICH aus Büchern. 

Jetzt kann ICH natürlich Mr. Spock nicht materialisieren, aber unseren Prof. Zeilinger 
kann ICH materialisieren, solange der noch lebt, wenn ICH nach Wien fahre. Warum? 
Weil ICH glaube das der da außen rumläuft und der andere läuft da außen nicht rum. 
Du landest immer bei Deinem tiefsten inneren Glauben. Das Spiel machen wir durch, 
JCH sage ganz einfach: Zeig's mir! 

Das, was die beweisen mit Experimenten, sind Selbstlügen. Und das Erste ist: Im 
Anfang ist das Programm, Du kannst es erst beweisen, wenn Du das Wissen hast. 
Mein Klingelingeling-Beispiel. JCH habe reingestellt, diese Rede von diesem Prof. 
Zeilinger, unser neuer Nobelpreisträger.  

Nobelpreis-Vortrag von Anton Zeilinger: Eine Reise durch die wunderbare Welt der 
Quanten 
https://www.youtube.com/watch?v=fW4SwcMQYdA  

Ein ganz netter - er ist mittlerweile soweit, dass er sagt, er ist davon überzeugt, dass 
das Weltmodell niemals erklärt werden kann, solange wir nur auf materialistische 
Logik zurückgreifen. HOLOFEELING ist eine komplett andere Logik. 

Viele alte Professoren kriegen das mit, dass das alle Lüge ist, dass die in einer 
Sackgasse sind. 

Dieser Vortrag, wo er gehalten hat in Wien, den JCH mir natürlich jetzt ausdenke, 
den müssten wir Satz für Satz durchgehen, JCH habe das mit einigen gemacht, wir 
sind Satz für Satz durchgegangen, und dann halte JCH alle 5-10 sec bei dem 
Vortrag, wo er populärwissenschaftlich den Leuten erklärt was Verschränkung und 
so ist, an.  
Und danach sagst Du: " Der hat einen Nobelpreis? Der gehört in die Klapse!" 
 
28:13 Das ist das große Problem der Selbstbeweihräucherung. Es ist mir ein leichtes, 
JCH wiederhole nochmal, JCH zeige Dir in Deinen Physikbüchern auf jeder Seite so 
eklatante Fehler, dass jedem 13-jährigen, der Intellekt eines 13-jährigen ausreicht, 
dass das nie so gewesen sein kann. Das will Deine Welt nicht hören, aber jetzt 
kommt das Schöne bei HOLOFEELING, JCH erzähle das niemals irgendwelchen 
Menschen. JCH wiederhole nochmal: JCH erzähle das nicht diesen Menschen, die 
Du Dir um Dich herum ausdenkst, JCH erzähle das nur einem Allereinzigen, 
nämlich dem, der mich jetzt ausdenkt. Und Du denkst mich jetzt aus, gleichgültig, 
ob Du jetzt in Pleinfeld zu sein glaubst und einer dieser Brösel bist, oder ob Du 
jetzt vor Deinem Computer sitzt und Dir dieses Video anschaust.  

 

https://www.youtube.com/watch?v=fW4SwcMQYdA
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Und das verrückte ist:  
Es ist nur EIN GEIST. Der vorm Bücherregal - JCH. Darum sage JCH: JCH BIN DU. 

Aber was Du erlebst, meine Computermetapher, wie JCH das immer nenne, muss 
in Dir ein Programm laufen, das in Dir Bilder auftauchen. Und in Dir läuft jetzt der 
Intellekt den Du zum Denken benutzt, das ist das Programm. Der zwangsläufig Dich 
zu dem macht, an den Du denkst, wenn Du jetzt an Dich denkst. Der als Körper 
übrigens nur dann existiert, wenn Du an Dich denkst. Stimmt oder stimmt?  

An was denkst Du, wenn Du an Dich selbst denkst?  

Ein Satz den JCH 1000x wiederhole. Es ist ein Faktum - ein hier und jetzt 
überprüfbare Tatsache, dass Du, wenn Du an Dich denkst, taucht in Dir zuerst einmal 
ein Körpergefühl auf.  

Mein Weißenburg-Vortrag 2017.  
https://www.youtube.com/watch?v=GCfJXZDEQkk&list=  

201 Menschen in einem Saal - stell Dir das vor. Vorne auf der Bühne steht einer, und 
der sagt jetzt: „Schließ mal Deine Augen.“ JCH sage das nur zu einem allereinzigen 
Geist. Aber der Geist ist wie ein Computer, der ein Programm in sich laufen hat. 
Bücherregal – Du hast nur ein Buch - Du steckst in einem Buch. Und sobald JCH sage: 
Schließe mal Deine Augen - mach mit! - wirst Du an einem ganz bestimmten Körper 
denken, nämlich an den, der Du zu sein glaubst und machst bei dem Körper die 
Augen zu. Und jetzt bist Du schon in Deiner Welt. Und jetzt denke mal an Deine 
Küche zuhause, JCH denke mir jetzt 200 Köpfe aus wo 200 verschiedene Küchen drin 
sind. JCH sage immer noch dazu: Außer es sind Ehepaare da, die denken dann an 
dieselbe Küche. Die zwei Programme. Ganz simpel.  

Aber was jetzt natürlich interessant ist, dass es dann immer noch weiter geht, wenn 
Du jetzt schaust, JCH denke mir einige aus, JCH kann in eure Köpfe reinschauen: Das 
hier in der ersten Reihe 25 Mann, die ganze Zeit auf ihrer VR-Brille bloß ein 
Männchen auf der Bühne stehen haben. Die in der letzten Reihe haben auch die 
Hinterköpfe. Wenn DU JCH vorm Bücherregal bist, sind alle Bilder gleichzeitig da. JCH 
weiß jetzt in diesem Moment exakt was ICH denke, je nachdem welches Programm 
JCH anschaue. Wie JCH den Udo verstehe und was JCH von dem Udo denke. Du bist 
nur ein Gedanke, den JCH mir jetzt ausdenke. 

So wie der Hubert oder der Gerald oder egal wer. JCH werde niemals sagen: Der 
Gedanke bin JCH und die anderen Gedanken, die JCH denke, bin JCH nicht. Das 
bedeutet HOLOFEELING.  
JCH bin all meine Gedanken. Und keiner davon.  

 

31:26 Einen Satz verstehen:  

Das MEER, der, der imME²R ist - ALHIM / UP86,  

https://www.youtube.com/watch?v=GCfJXZDEQkk&list=
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אלהימ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ופ
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ist all seine Wellen, die er aufschmeißt, aber nicht irgendeine Bestimmte.  

Und das kann man immer nur wiederholen und wiederholen. Und ihr narrt euch.  

Und Du mußt nichts tun, einfach nur DICH wertfrei beobachten. Das ist das einzige 
was ich fordere. Du musst Dir absolut jeden Moment bewusst machen: Was habe 
ich jetzt für eine IN<formation, die kann man teilen in gedanklich oder sinnlich 
wahrgenommen. Dann hast Du Reizauslöser, und dann beobachtest Du wie Du auf 
den Reizauslöser reagierst, das ändert sich ja immer nur im Jetzt: Jetzt - Jetzt - 
Jetzt.  

Ob Du Beifall klatscht wenn Du "Putin" hörst, oder ob Dir die Haare zu Berge 
stehen. Das ist das große Problem: Schuldzuweisungen - Und dann wirst Du 
merken, Du musst Dir bewusst machen in welcher Einseitigkeit Du drinhängst. Und 
wenn Du das als Programme siehst, wenn einer was äußert in einem Traum, der 
sich ja nicht raussuchen kann was Du träumst.  

Darum sage JCH auch im vollen Ernst, dass was der Udo, den Du Dir jetzt ausdenkst, 
erzählt, gleichgültig ob Du den jetzt sinnlich wahrgenommen in einer gewissen 
Entfernung vor Dir zu stehen scheint oder ob der bloß ein Pixelmännchen auf einem 
Monitor ist, Du träumst das jetzt und die Figuren in Deinem Traum sind, weil Du sie 
denkst, und sie sind genauso, wie Du sie denkst. 

Und jetzt sage JCH nochmal:  
Gehe auf die HOLOFEELING-Seite, und da sind die ersten zwei Videos.  

Selbstgespräch vom 16.03.2018 -  
HOLOFEELING - Eine geistreiche AUPklärung über Deine eigene trügerische Logik 
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY  

Selbstgespräch vom 29.09.2021 
HOLOFEELING - "ICH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er"!  
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0  

AB-Schriften dieser 2 Selbstgespräche siehe: 
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-
PAUKENSCHLAEGE-vom-2023-08-27-bis-2023-09-09.pdf  

Höre Dir diese zwei Videos unheimlich gewissenhaft an. Und wenn Du sagst: Die 
habe JCH schon 2-3x gehört, dann sage JCH: Wann? "Ja, die letzten 5 oder 10 
Jahre!" Sage JCH: "Blödsinn. Geht nicht!" Das ist nämlich die Schwierigkeit: Die 
Menschen sind so vergesslich.  

Das Chat-GPT will JCH jetzt gar nicht ansprechen. JCH habe nur ein Video von der 
jungen Professorin, die mit Prof. Harald Lesch über Chat-GPT spricht. Hatten wir in 
unserem Chat.  
https://www.youtube.com/watch?v=0fq1jlWcUv8  

 

https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-PAUKENSCHLAEGE-vom-2023-08-27-bis-2023-09-09.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Schreibstifte/JCHUPS-GOETTLICHE-PAUKENSCHLAEGE-vom-2023-08-27-bis-2023-09-09.pdf
https://www.youtube.com/watch?v=0fq1jlWcUv8
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Und da hat unser Reto kurz reingestellt, da kommt diese Mathematik-Professorin, 
Spezialgebiet Programmieren - die sagt: "Mir wird immer mehr bewusst, dass JCH 
eigentlich genauso funktioniere" 

JCH will jetzt nicht darauf eingehen wie Chat-GPT funktioniert, es ist ganz anders wie 
ein Computer der nur Daten aus Dateien raussucht, der erschafft das. "Und dass 
ICH..." sagt sie dann, "...nicht weiß was ICH in drei Minuten reden oder denken 
werde". 

Und dann sagt unser Prof. Lesch: "Nein, nein das sehe ICH nicht so..." Dieser 
absolute Vollpfosten. Ein Musterbeispiel von Geistlosigkeit, Nachäffen und 
Rechthaben. "Wir Physiker wissen ja" und äfft nach. Würde er einmal selber 
denken, würde er feststellen was für einen Scheiß er sabbelt. 

Auf jeden Fall, wenn ICH einen Vortrag halte, weiß ICH doch sehr genau, habe ICH 
doch eine Spur und weiß sehr, sehr genau was ICH dann reden werde. 

JCH sage, das ist jetzt bei mir auch. Als Udo, wenn JCH normal als Mensch rede, JCH 
plane überhaupt nichts. JCH habe zwar das, was JCH euch mitteilen will, aber was 
JCH genau reden tue hängt doch nicht von mir ab, sondern von dem, der mJCH jetzt 
ausdenkt.  

(Holger und Lothar kommen mit Korb voller Bierflaschen)  

 
34:45 BI-ER = re-yb IN MIR/UNS erweckt. 

 

Jetzt habt ihr voll einen reingehaut. 

Also gut, sie sagt: "JCH kann mir nicht raussuchen was ICH in drei Minuten denke". 
Das gilt übrigens für Dich. Für Dich selbst. Du kannst Dich beobachten, JCH habe 
mehrere Kindgerechte Beispiele wo Du Geist überprüfen kannst, dass Du Dir 
überhaupt nicht raussuchen kannst was Du denkst. Speisekartenbeispiel, "Denke 
an 30 Gegenstände", JCH spreche jetzt nur Beispiele an, die findet man in den 
ganzen Ohrenbarungen, Selbstgesprächen, mehrfach erwähnt.  

Und diese Professorin ist jetzt so weit in der Erkenntnis der Programmierung von 
Chat-GPT, dass sie sagt, ich funktioniere eigentlich genauso, ich weiß auch nicht was 
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ich in drei Minuten reden oder denken werde. Und wenn der Udo jetzt bei diesem 
Gespräch dabei wäre, wohlgemerkt diese junge Frau Professor, der Harald Lesch und 
der Udo. Nachdem die das gesagt hätte, hätte JCH die angeschaut und dann hätte 
JCH zu ihr gesagt: "Du Dummerchen, Du wirst in drei Minuten überhaupt nichts 
denken, wenn Du was denkst, dann denkst Du es jetzt". 

Das ist das Geheimnis. Und alles was Du denkst ist jetzt schon in Dir drin, weil das 
in Dir auftaucht. Wenn Dir was einfällt kommt das ja nicht von oben, vom lieben 
Gott, von oben nach unten, sondern es taucht in Dir auf, weil es in Dir drin ist. 
Denken wir uns die Quelle allen Seins in den Himmel hoch, dann fällt uns was ein - 
andere Seite - oder ist ALHIM Gott das Meer, der Abyssus, die Tiefe des Meeres, 
dann taucht was in uns auf. Wir HOLOFEELING-Menschen nennen das dann übrigens 
E²R-UP-tion. Das heißt der erwachte UP setzt in Dir was in Bewegung. Das ist ἰόν - 
ion auf Griechisch.  

 

Und Schluss. Das musste ja mal gesagt werden. 
 

36:45 (Andrea:) Du hast aber gerade in dem Moment wo diese Bierkiste gekommen 
ist gesagt: "Du kannst Dir nicht raussuchen was passiert". Wollte ich nur mal sagen. 

BI-E²R hießt IN MIR erweckt. Immer wieder die zwei Seiten. Weil JCH jetzt 
glücklicherweise eine Flasche erwischt habe 

FLA alp 80-30-1 = Wunder 

SCHH hs 300-5 = LA<MM 

Genau zuhören, jetzt machen wir Vatersprache. JCH habe eine Flasche, hebr. FLA = 
Wunder, SCHH -ausgesprochen "seh" – das Lamm ist der Lichtschöpfer, ist zwei 
Gestalten. 

 

 

Das ist nämlich das Henkel-Beispiel:  

Ich kann sagen ich habe eine Flasche erwischt  

die kein Etikett hat.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שה
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Siehst Du, Du lässt immer eine Seite weg.  

Aber interessant ist was da draufsteht:  Weißbier 

Weiß = Weib - „Ich weiß“ - der Intellekt 

BI-ER: IN MIR erweckt 

Dieses Wissen, das Weib in mir erweckt praktisch alles, was 
JCH mir ausdenke. Das ist mein Schwamminhalt. 

 

38:01 Sollen wir weitermachen? 

Da muss man natürlich ein bisschen Grundlagen haben. Glaub mir, keiner ist 
weniger Schwätzer wie JCH und JCH BIN DER, DER JCH BIN. Und JCH bin mit 
Sicherheit jetzt nur ein Gedanke, eine IN<formation von Dir Geist. Dem Geist, dem 
JCH das jetzt erzähle, der Udo - U.P. blau. 
 
In Wirk-Lich(t)-keit - das wirkende Licht - bin JCH der, der Dich das jetzt träumen 
lässt und der Dir Deinen Schwamminhalt gegeben hat. Den musst Du durchleben, 
was genaugenommen dann wieder JCH bin, weil JCH jeder bin der ein Buch - JCH 
BIN auch der, der in die Bücher hineinsteigt. Das UNI-versum, das in Eins gekehrte 
ist bloß EINER. Das ist eine vollkommen neue Darstellung von Geist, oder nenne es 
Gott oder Bewusstsein oder Energie. Deine Welt weiß davon nichts, weil das eine 
Welt ist von Figuren, die nur ausgedacht werden. Und das ist komplett 
austauschbar. 

     

 

41:28 Weißt Du wie schwierig es für mJCH ist, auf dieser Ebene den Deppen zu 
spielen? Den Unbedarften. Das JCH auch immer wieder von vorne herein sage, wenn 
JCH als Udo auftrete: JCH habe keine Schulbildung, JCH kann nicht einmal Englisch, 
weil JCH damit demonstrieren will, dass Intellekt zwar unheimlich wichtig ist - so wie 
ein Programm und die Daten um ein Bild aufzubauen im Computer, aber er nützt Dir 
nichts um zu erkennen was DU SELBST BIST. Es ist immer wieder die Sache, Intellekt 
und Instinkt ist im Prinzip dasselbe.  Der Geist, der in Verbindung mit dem Intellekt 
Vorstellungen macht. Das ist wie ein Computer, der ein Programm hat. Der 
Computer jetzt ROT gelesen. Hebr. Computer = MeCHSCHeB bsxm 40-8-300-2 = 
Rechnungsführer. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחשב
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Und Du hast dann Gedanken, Berechnungen. Ganz easy, und immer wieder: Du 
musst nicht wissen wie ein Handy oder ein Computer funktioniert, um ins Internet 
zu gehen. Du musst auch momentan nicht wissen wie Du funktionierst.  

Es reicht in dem Leben zu wissen: Was BI<N ICH und was sind meine Gedanken 

 
Und dann wirst Du feststellen: Du bist kein Gedanke den Du denkst. Das sagen viele 
Esoteriker. Unheimlich viele. Verstanden hat das keiner. Und weißt Du wieso? Weil 
Du schon wieder davon ausgehen würdest das irgendein Mensch, den Du Dir 
ausdenkst, was verstehen kann. Ein Gedanke kann nichts verstehen. Drum sage JCH 
nochmal: Auch den Udo, den Du Dir jetzt ausdenkst ist eine Figur in Deinem Traum, 
der weiß überhaupt nichts. Es ist ein Da-sein-müssen. Es wird für Dich so sein wie Du 
es Dir denkst und wenn Du an einen Udo denkst, abhängig von Deinem Programm 
kannst Du den bewundern "Oh, der wiedergeborene Messias" oder sagen " So ein 
vollkommenes Arschloch, der bildet sich ja ein der ist Gott". Habe JCH einen Einfluss 
darauf wie Du mich ausdenkst? Jetzt schau, wie Du mich ausdenkst und dann wisse: 
Egal ob Du jetzt die Seite denkst oder die Seite - im Hintergrund ist immer die andere 
Seite. Das sind zuerst einmal die zwei Seiten. Aber aus 2 werden 4, 8... Da muss man 
dann wirklich HOLOFEELING in der Tiefe studieren, und dann kommst Du in einen 
Zustand, dass wenn Du einen Text der in Dir auftaucht, dass Du plötzlich aus einem 
Text momentan für Dich ganz klare Einseitige Vorstellungen machst. Qualitativ - denk 
an Putin, denk an Hitler. Du denkst Dir Vergangenheit. Das sind alles Worte, wo Du 
Vorstellungen in Deinem Kopf - Formen - Informationen reinrechnest.  

Und mit HOLOFEELING kannst Du exakt aus demselben Text, streng arithmetisch 
betrachtet, komplett andere Bilder machen.  

Die dann genauso realisierbar sind, wie die jetzigen realisierbar sind. 

 
Wenn Du sagst: "Ich gehe jetzt zu meinem Auto und mach das Handschuhfach auf" 
auf der VR-Brille - ist alles schon da - was auftaucht. Sobald Du glaubst, dass das, was 
Du jetzt nur denkst, dass das unabhängig von Dir da außen ist, jetzt denken wir mal 
den Hubert der die Aufnahme macht. Denken wir uns das aus. Und der kann jetzt an 
sich nach Hause denken. Er kann an seine Frau, Lebensgefährtin denken, kann die 
anders sein wie Du sie Dir denkst? 

Das ist jetzt gemein gewesen, ne Hubert? - wenn man den Hintergrund kennt. 

Die Prüfung:  

Geprüft wird der, der sich das ausdenkt, nicht die Figuren in einem Traum! 
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Das ist - immer wieder: Die Schuldzuweisung - ein Kugelschreiber schreibt ein 
Gedicht - tausende Male sage JCH das - ein Geist träumt. Videos anhören. 

Ist übrigens nochmal genau erklärt auf eins dieser zwei Videos. Es ist ein Da-sein-
müssen. 

Ein Putin, den Du Dir jetzt denkst, der kriegt nicht mit, dass Du ihn denkst, und ein 
Hitler kriegt es auch nicht mit. Und die werden so sein, wie sie von Dir gedacht 
werden. Du kennst weder den einen noch den anderen persönlich, dass Du da 
wirklich mitreden könntest. Wenn JCH immer sage: Jeder der den Brösel Udo 
persönlich kennt in seinem Traum, der wird eine komplett andere Einstellung haben 
wie irgendwelche, die die Ohrenbarungen lesen: "Der bildet sich ja ein, der ist Gott".  

JCH erkläre laufend das genaue Gegenteil - JCH sage: Du bist Gott. Der Geist, der 
sich jetzt den Udo ausdenkt erschafft den Udo, und kann nicht anders sein, wie er 
von Dir ausgedacht wird. JCH bin der, der Dir's denken lässt.  
 
45:34 Das gibt viele, denen JCH das bewiesen habe. Selber denken geht erst, wenn 
JCH was vollkommen Neues in Dir auftauchen lasse. Das ist ein Geschenk. Das ist 
wie eine Auszeichnung, wenn Du eine Prüfung bestanden hast. Dann kommen die 
Heureka's. Das sind dann auch die Einsteins und so. Die dann dasitzen und sagen 
Das ist mir eingefallen. Darum sage JCH immer wieder: Diese Erkenntnis hat nichts 
mit einer unabhängig von Dir existierenden Welt zu tun, sondern wir denken uns 
jetzt einmal - JCH mache ein Beispiel aus den Ohrenbarungsschriften - wir denken 
uns einen Kopernikus aus. Wohlgemerkt: Alles was in Dir entsteht, entsteht hier 
und jetzt in Deinem Kopf, aufbauend auf einem Wissen, das Du vom hören-sagen 
kennst. Das ist Dein Programm. Ein Kopernikus ist auf Deinem Schwamminhalt. Zu 
glauben, dass der schon da war, bevor Du den denkst - vergiss es - es ist ein Faktum, 
was Du denkst greift immer auf ein Wissen zurück, dass Du in Dir trägst, und Du 
machst ein Bild - Computermetapher - auf dem Bildschirm. Und jetzt ist für Dich 
Dein Kopernikus, der sitzt jetzt in der Wüste, vor so und so viel hundert Jahren – da 
haben wir weniger Streulicht, wenn JCH Physiker wäre, könnte JCH viel dazu sagen - 
und der schaut in den Himmel, und der sieht dasselbe, wie wenn ICH jetzt 
hochschaue. Wenn ICH in den Himmel schaue, wir sagen das ist ein Wolkenfreier 
Himmel, wir haben eine herrliche strahlende Nacht, kein Streulicht, keinen 
elektrischen Strom, und dann sehe ich die Sterne. Und JCH werde immer belächelt: 
JCH habe früher immer gesagt: "JCH habe noch niemals gesehen das sich Sterne 
bewegen" 

„JCH schwör bei Gott“ sagt man jetzt in dem schlechten Deutsch. 

(Claudia:) Das sind die Satelliten die sich bewegen. ☺☺ 

JCH habe noch niemals gesehen das sich Sterne bewegen. Wenn JCH hochschaue 
sind es Punkte. Einfach nur Punkte. 
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Egal wie JCH hinschaue, die stehen. JCH habe auch noch nie gesehen, dass sich die 
Sonne bewegt. Zeig's mir. Jetzt kommen die ganzen Erklärungen. Das Gemeine an 
dieser Logik: Jeder, der keine eigene Meinung hat, ist nicht mehr in der Lage ist das 
zu sehen, was er sieht. Du siehst nicht das, was Du siehst, sondern Du siehst das, 
was Deine Logik Dir vorschreibt. Zu 99,9% sind Deine ganzen Gedanken aufbauend 
auf Selbstlügen. Da kann JCH immer sagen, wenn Du vor einem Fernseher sitzt und 
dann sagst "Das ist der oder der", oder Du schaust ein Fußballspiel an und der Ball 
geht hin und her.  Mein Finger auf den Selbstgesprächen. Da bewegt sich nichts! 

Da musst Du aber selber denken und selber hinschauen, und nicht einfach nur 
logischen geistlosen Schwachsinn von Dir sabbern. Das macht nämlich Dein Intellekt. 
 
48:06 Alle Menschen die Du Dir ausdenkst sind freigesprochen, weil das ist ein Da-
sein-müssen. Den JCH nicht freispreche ist der, der sich's ausdenkt. Und das bist 
Du.  

Und Du meine JCH jetzt den, der jetzt in diesem Moment sich auch den Udo 
ausdenkt. Und der Udo kann extrem vielfältig erscheinen, weil, das hängt zuerst 
einmal davon ab, wer Du jetzt zu sein glaubst, jetzt z.B. kann es eventuell eine 
Handvoll Programme ermöglichen jetzt den Udo vollkommen real sinnlich 
wahrgenommen in einer gewissen Entfernung auf die VR-Brille zu holen. Aber Du 
siehst jetzt in sein Gesicht, und das Holofinchen sieht mich von der linken Seite. Sie 
sieht mich von der rechten Seite. Komplett unterschiedlich. 

JCH sehe alles, was in euren Köpfen drin ist. Du kannst es nachvollziehen. Wir reden 
hier nicht "eso" oder was, es ist das, was ist. Du hast nur das was in Deinem Kopf 
drin ist, Du könntest Dir aber Gedanken machen: Was sieht jetzt eigentlich die 
Maria? Oder die Marion3? Du siehst nur das, was auf Deiner VR-Brille ist, und 
sobald Du den Kopf drehst, puff - ist das Bild weg und es kommt das nächste Bild. 
Und Du lebst in dem Wahn, dass das auf der VR-Brille auch dann da außen ist, nein 
es ist nicht da außen, es ist in der Einheit. Das ist das Neue. Wohlgemerkt, ganz 
grob, wie JCH das für Basic erklären kann. JCH muss ja in Deiner Sprache 
kommunizieren. JCH muss mit Dir sprechen. Wenn JCH mit einem Chinesen reden 
will der nur chinesisch kann, bin JCH gezwungen chinesisch zu reden. Oder mit 
einem Baby. Da geht’s aber noch weiter. Wenn JCH immer sage: JCH wäre ja froh, 
wenn ihr ein Baby wärt, ihr seid ja momentan in der Matrix 1, ein Embryo. 

Du hast ja die Matrix noch nicht mal verlassen, die Gebärmutter. Das kommt, wenn 
Du stirbst, dann nabele JCH Dich ab.   Matrix. 

Meint ihr, die Filme sind irgendein Zufall? Wir bleiben mal beim Kopernikus. Also, 
der schaut da hoch - JCH wiederhole das Beispiel nochmal - dann sieht der Sterne 
wie Du. Und jetzt kommt der Witz: Was passiert dann? Jetzt denken wir uns mal wir 
wären der Kopernikus - wir sitzen da - wir sehen keine Sterne die sich bewegen - 
viele, viele Sterne, die sieht man ja jetzt nicht mehr - können wir auch wieder logisch 
– durch Streulicht und so. Und JCH mach in den Videos mache JCH hier das 
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Sternzeichen Orion, da siehst Du diese Konstellation. Und irgendwann einmal - jetzt 
kommt schon das nächste Problem: Du Dummerchen, Du kannst in 2-3 Stunden 
nichts anschauen. JCH sage jetzt 2-3 Stunden später schaut er wieder hoch, die 
Sterne stehen immer noch, aber ihm fällt ein, das muss ihm ja einfallen, dass das 
Ding plötzlich da ist. Denk an einen Monitor und wir machen eine Simulation. Weil 
ihn das auffällt, Du kannst nur das anschauen was in Dir auftaucht, Du bist ein 
träumender Geist, JCH lass Dir das träumen. "Ah, das ist da rüber gewandert". So, 
jetzt machen wir die Simulation auf einem Monitor: Meinst Du die Lämpchen, die 
hier brennen, wandern auf einem Monitor da rüber? Nein, JCH schalte bloß an einer 
anderen Stelle auf Deiner VR-Brille die Lämpchen ein. JCH erkläre Dir mit Deiner 
Logik, das auf der VR-Brille andere Lämpchen brennen, nicht Bewegung durch Raum 
und Zeit, das ganze Ding ist vollkommen statisch. Das ist das transversale Denken.  

In Physikbüchern - und jetzt kommt das nächste bei HOLOFEELING - Du wirst von 
mir niemals hören, dass egal was einer behauptet das das nicht stimmt. 

Es sind die Perspektiven. Du willst aber von den anderen Perspektiven nichts 
wissen. Weil Du ja weißt, dass Deine Sichtweise die richtige ist.  

JCH behaupte das Ding hat kein Etikett, und der Spinner der muss ja träumen, der 
sieht ein Etikett. Das ist das Problem. So, und jetzt lass uns das ausdiskutieren, wer 
sind die Guten und wer sind die Schlechten. Du prügelst bloß auf Dich selbst ein. 
Aber jetzt kommt das verrückte: Das in dem Moment, wo Du Dir historische 
Persönlichkeiten ausdenkst - die denkst Du Dir so aus wie man Dir das erzählt hat. 
Von Einstein sagt man zu Dir, der hat die Relativitätstheorie entdeckt.  

JCH war Einstein, in ICHBINDU sage JCH, da habe JCH elementare Fehler gemacht, 
die Formel stimmt, aber JCH habe was übersehen. Das Wurzelzeichen. Eine Seite 
weggelassen.  
Wie war das nochmal? (U.P. Dreht eine Bierflasche  mit/ohne Etikett)  

     

 

Das ist der größte Fehler aller Zeiten der Naturwissenschaft.  
In dem Moment, wo Du das korrigierst, wird alles anders. 

Es gibt keinen Wellenberg ohne ein Wellental.   

52:45 ??? 



Seite 820 von 1111 

Von der Heiligkeit weiß keiner was. 
 
52:54 HOLOFEELING ist ein vollkommen neues Denken. Das Denken des 3. 
Jahrtausends. Und da sind wir ganz am Anfang. Und Du Geist gehörst zu einer der 
wenigen, der das erleben wird, wenn Du Dich darauf einlässt. Und jetzt nochmal: Du 
musst als Person in Deinem Traum, musst Du eh so sein wie Du es träumst, da 
mische JCH mich überhaupt nicht ein. Habe JCH jemals zu irgendeinem von euch 
Bröseln - JCH unterhalte mJCH nicht mit Figuren, die JCH mir ausdenke - JCH 
unterhalte mich mit dem, der glaubt, einer dieser Brösel zu sein. Gleichgültig ob Du 
meinst Du bist in Pleinfeld oder Du sitzt vorm Computer in Wien, oder in Zürich ( 
ZÜR>ICH)  

Hey, I'm coming ☺. INsider verstehen den Witz. Es ist alles perfekt. 

Du schaust einfach was Du machst.  

JCH will das DU DIR bewusst machst, wie DU reagierst, wie DU Sachen bewertest.  

Du musst Dir schonungslos Deine Einseitigkeit bewusst machen.  

Dein Wollen, dein Nicht-wollen.  

Und dann wirst Du ein eigenartiges Gemisch entdecken. 

 
54:04 Du stehst manchmal neben Dir, wo man dann immer wieder, wenn JCH mal 
mein Irenchen nehme: Wir waren übrigens in Bamberg, Irenchen, auch wenn Du es 
wieder vergessen hast. 

(Irene:) Hab ich nicht vergessen, aber ich weiß nicht ob die Andrea dabei war. Darum 
ging's gestern. 

Darum ging's? Sicher?  

(Irene:) Oder nicht? Ich sag nix mehr. 

Einen Zweifel sähen. Der Zweifel ist der Teifel. 

Zwei F - Zwei Facetten. Hast Du übrigens ganz schön in der Mitte bei dem Wort AFFE 
drin. FF = PP. 

 

Das Programmieren, das ist, wie wenn JCH jetzt sage: JCH will ein Videospiel besser 
machen, [dann] muss JCH das Programm verändern, das Programm erweitern. Aber 
die, die das machen, denen muss das einfallen. Und egal, wen wir uns jetzt 
ausdenken, mit WIR meine JCH nur uns zwei. WIR zwei. Egal wen WIR Geist jetzt 
ausdenken.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צור
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GE² IST < irgendein Gedanke. Das ist die 200g rote Knete, die eine Form annimmt. 
Das Knete-Beispiel z.B. auch von den wenigsten verstanden, was JCH damit zeige, 
dass Du mit Knete umformen, dass in dem Moment, wo Du eine neue Form machst, 
wird im selben Moment die bestehende zerstört. Und sobald die neue Form da ist, 
kannst Du Dir jetzt feinstofflich denken, was die Knete vorher war. Das war sie aber 
nicht vorher, sondern das ist jetzt nur eine Vergangenheit die Du Dir denkst, die 
davor war. Alles was angeblich in der Vergangenheit war, bis hin vor einer Sekunde, 
kann immer nur jetzt sein, und was in der Zukunft ist, kann auch bloß jetzt sein. 
 
56:02 (Claudia:) Gibt es nicht ein Volk, wo es nur die Gegenwartsform gibt? 

Es ist der Präsens. Es gibt nur Präsens. Und diese Vergangenheit und Zukunft 
entsteht, das wir aufspannen können, wie JCH immer sage - in ein Raum- und in ein 
Zeitfenster. Egal ob Du Dir räumlich oder zeitlich woanders was hindenkst. Du wirst 
jetzt merken, es ist die Raumzeit. Tausend Mal erwähne JCH das.  

Ob JCH mir was 5 Mrd. Jahre in die Vergangenheit denke oder 500 km woanders 
hindenke - es gibt weder Raum noch Zeit in Deinem Kopf. Es ist hier und es ist jetzt.  

Da drüber diskutiere JCH nicht mit Affen per eigener Definition. Du bist ja bloß ein 
dummer Affe. Nein, das bist Du nicht. Du bist der, der glaubt, er ist ein dummer Affe. 
Ein sterbliches Säugetier, ein Enosch. Nein, Du bist der, der die Welt erschafft, die Du 
Dir ausdenkst in Deinem Kopf, und zwar in Form von ständig wechselnden Facetten, 
die in DIR drin absolut heil eine Einheit sind, wie eine Datei. 

Genauer kann JCH das für Deine jetzige primitive Affenlogik nicht ausdrücken, aber 
es ist verstehbar. Und Du merkst da brauche JCH keinen Intellekt dazu. Es geht mit 
minimal Wissen. Und da nützt Dir keine Gruppe. Du kannst die Menschen, die Du 
Dir denkst, auch nicht retten. Weil, für Dich ist Existenz etwas existierendes, Existere 
= herausgetreten - aus dieser Einheit in Dich hinein als Information in dem Punkt. 
Das erkläre JCH mit der camera obscura. 

Aber Dir muss klar sein: Wie definierst Du retten? Dann darfst Du an nichts mehr 
anderes denken. Die Schwierigkeit ist, sobald Du woanders hinschaust - wo warst Du 
eigentlich jetzt die ganze Zeit auf meiner VR-Brille? (U.P. dreht sich um und schaut 
Holofinchen an) Die hat überhaupt nicht existiert für mich. Wer ist denn das? Der, 
der mich die ganze Zeit ausgedacht hat. 

Du warst der Beobachter.  
Der existiert nicht für eine Figur, die existiert - außer Du weißt, wer Du bist. 

 
Das war jetzt ein Hammer, oder? 

Dir muss jetzt klar sein, dass in dem ganzen Gespräch hast Du die ganze Zeit aus 
diesen Worten Vorstellungen gemacht, an dem Einzigen, wenn Du aufmerksam 
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Deine Informationen beobachtet hast. An den Du sicher nicht gedacht hast ist der, 
an den Du jetzt denkst, wenn Du an Deinen Körper denkst. Der war weg. Das 
Problem ist nicht, das sich Dein Körper auflöst, weil Du an was anderes denkst. Jetzt 
denke JCH an mich, jetzt denke JCH, und irgendwann ist er weg, wir haben ja noch 
den feinstofflichen Bereich.  

Die Schwierigkeit ist, dass Du dummer Affe ständig den wiederholst, weil Du 
meinst, ohne den Körper gibt's Dich nicht.  
Es ist umgekehrt - Klingelingeling-Beispiel.  

Es gibt kein heliozentrisches Weltbild, wenn Du es Dir nicht ausdenkst. Und 
nochmal: Wenn Du begriffen hast, dass unabhängig von Dir da außen keine 
Erdkugel existiert, die auch niemals eine Scheibe war, dann gibt's kein Russland, 
dann gibt's kein Corona, dann gibt's keine Amis. Das ist der Ansatz. Wir machen 
einen reinen Reset. Wir machen nicht nur die Programme platt, sondern das 
Betriebssystem platt, wir gehen runter bis auf BIOS. Das Leben, das eigentliche 
Leben - ROT gelesen- und installieren ein vollkommen neues Betriebssystem, das 
ist HOLOFEELING. Diese Programme, die Du mit HOLOFEELING programmieren 
kannst, sind vollkommen neue Möglichkeiten. Und Punkt. 

(Hubert:) Das nennt man dann formatieren. 
 
59:47 In dem Minus unten hast Du zweimal das Wort CHOL. Das ist der 
Melancholiker und der Choleriker. CHOL lwx 8-6-30 = Das Weltliche. 

Immer wieder sage JCH dasselbe: Du musst wissen was Du bist und was Deine 
Gedanken sind. Und Du bist kein Gedanke, den Du denkst. Das, an was Du denkst, 
wenn Du an Dich denkst, existiert in dem Moment, wo Du es denkst, wird aber mit 
dem nächsten Gedanken schon wieder zerstört. Das ändert an Dir nichts. Und dann 
kann JCH nicht sagen Du bist ewiger Geist oder Du bist ewiger Geist - weil ihr 
Gedanken seid. JCH kann es dem erklären, den JCH mir jetzt ausdenke, der natürlich 
in dem Moment schon wieder ein Gedanke wird. Darum habe JCH das ROT, den 
ADaM, eingeführt. In diesen zwei Selbstgesprächen, JCH wisst was JCH meine, 
anhören!  
Wirklich nochmal sehr gewissenhaft mehrere Male anhören.  

Da bringe JCH das Beispiel:  1 Mose 1:26 "Lasst uns Menschen machen" Deutsche 
Übersetzung. Dieses „wir“, da steht ALHIM, das ist nur diese zwei - E². Und da 
werden keine Menschen gemacht, sondern da steht ADaM, ein allereinziger.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חול
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אדמ
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Es gibt keine Mehrzahl von dem Wort ADaM. Da steht ADaM und das wird immer 
als Menschen übersetzt.  

Auch das Wort BeNI ynb 2-50-10. Das ist in der modernen Grammatik übernommen 
worden.  y  am Ende heißt "mein". ynb ist das einzige Wort wo sie die Ausnahme 
machen - wenn ynb dran steht übersetzen sie es mit "Söhne". Das heißt nur "Mein 
Sohn". Und das ist der EINE.  

Und jetzt ist der ADaM, ist nicht männlich, das ist hbqnw rkz. Denker und 
Ausgedachtes. 200g rote Knete und eine Form, die sich ständig verändert, aber an 
der Knete nichts verändert. Die Knete wo wir sagen die ist rot ist jetzt ja was 
Ausgedachtes.  

Der ADaM ist nicht der Denker der seine Informationen anschaut, der ADaM ist ein 
träumender Geist, und zu einem träumender Geist gehört der Denker und die 
Information. Der ADaM ist der Punkt in der Mitte. Das ist der, der sich jetzt den 
ADaM ausdenkt. 

Wenn Du an einen träumenden Geist denkst, ein ausgedachter Geist / träumender 
Geist ist eine vergängliche Existenz in Deinem Kopf. Das heißt der eigentliche 
ADaM ist die Synthese, die jetzt das ganze heil macht.  

Wie bei gesund und krank. Solange Du gesund sein willst, hast Du ein Problem. Du 
wirst wieder gesund werden -ewig - aber auch wieder krank. Jetzt ist es hell, und 
wenn Du sagst: Jetzt ist es hell, die Sonne scheint, es wird 100%ig wieder finster. Und 
wenn es finster ist, wird es wieder hell. Das ist das große Problem, das Du 
chronologisch denkst. Du kleines Dummerchen, es kann heute Abend in der Zukunft 
nicht finster werden. Jetzt erhebe den Geist, meine Erdkugel, und es ist gleichzeitig. 
Aber solange Du glaubst, Du bist ein Affe auf der Seite der Erdkugel, hast Du ein 
Problem. Wissen aus der Naturwissenschaft - gleistlos nachgeäfftes Wissen. Und 
dann kommen wir immer in ein gewisses Ding, dass das bloß Verrückte verstehen 
können.  Willkommen im Club ☺   
 
1:03:49 Mein Irenchen. Und dann spiele JCH Dir wieder Deinen Sohn ein und der 
macht Dich wieder nieder und dann zieht Dich das wieder runter ohne Ende. Du 
lügst dem Meister ins Gesicht 

Jetzt gibt es zwei Möglichkeiten: Entweder hast Du mich jetzt angelogen oder Du 
hast noch kein Selbstbewusstsein und hast Dich nicht gewissenhaft beobachtet. 

Die Struktur ist sehr heftig, diese Strukturen. 

(U.P. schaut zu Marion) Die wollte gar nicht mitgehen, weil Sie nicht sehen kann, wie 
JCH leide. Weil Sie weiß, was ich für Schmerzen habe, wenn JCH rede. Scheiß drauf. 
JCH sage immer wieder: Kann man sehen das einer Schmerzen hat? Kann ein 
Gedanke von Dir Schmerzen haben?  
Wenn einer ein Problem hat, dann ist es der, der jetzt in das Udoprogramm in sich 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בני
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reindenkt. 

Aber das sind Figuren, die ausgedacht werden, selbst wenn Du das Egoprogramm 
hast. 

JCH kann immer wieder nur sagen, wenn Du Dir mit dem Hammer auf die Hand 
haust, wer 100%ig nichts spürt ist die Hand, die Du Dir ausdenkst. Ein tausendfach 
wiederholter Satz. Wenn Du Zahnschmerzen hast, wer 100%ig keine Schmerzen hat 
ist der Zahn. Aber ich spür doch das Du, das ich Schmerzen hab - weil Du glaubst Du 
bist das - "mein Zahn", das bin ich. Du bist das nicht.  

Wenn JCH ihm auf die Hand haue, dann kann JCH sympathisieren, ich kann mitleiden 
und wir denken, dass der Schmerzen hat, JCH spür das komischerweise aber nicht, 
weil JCH kriege das ja nicht mit. Aber er hat trotzdem welche, das weiß ich ja. Das 
macht Deine Logik. Hör auf mit irgendjemanden mitzuleiden. Das ist die Geschichte 
hier in dem großen Theater des Himmels. Wenn Du in den Himmel reinkommst, das 
habe JCH heute schon im Auto erzählt, das ist wie bei "Life of Brian". 

Oberammergau – vor der Aufführung 3. Akt, JCH hänge am Kreuz, neben mir die 
zwei, und jetzt denke Dir die Szene bei Life of Brian. Und JCH erzähle Witze und wir 
lachen und haben eine riesen Freude, und plötzlich schreit der unten: Hey, Jesus, 
Vorsicht die Zuschauer kommen. Weil, man will ja kein falsches Bild vermitteln. 

   

 
1:06:40 Ihr müsst das Lachen lernen. Der Humor trägt Dich über alle Abgründe 
hinweg.  

Und ihr wisst, JCH sage immer wieder: Über alles und jeden Lachen zu können, 
kannst Du erst, wenn Du die Pointe, den Witz verstanden hast als Ding an sich ohne 
Dich über irgendetwas lustig zu machen. Den Humor den Du zurzeit hast im 
Fernsehen ist hochgradig manipulativ. Und wenn einer immer noch nicht begriffen 
hat, dass das offizielle Fernsehen, was wir uns jetzt denken, und wohlgemerkt: 
freigesprochen. Du musst zuerst einmal wissen: Egal wen Du denkst, der ist, wenn 
Du ihn denkst und er wird so wie Du ihn denkst. Es macht keinen Sinn, dass Du 
Dich über irgendjemand, den Du Dir ausdenkst, aufregst, weil er kann ja nicht 
anders sein wie er von Dir gedacht wird, ob das verrückte Politiker sind oder 
Weltretter sind. Egal was Du erschaffst, die 100%ig sicher hier und jetzt in Deinem 
Kopf tauchen die auf. Es taucht ein in Wissen in Dir auf und dann schaust Du wie 
Du darauf reagierst. Und bist Du jeden Moment absolut bewusst, dass Du Dir 
bewusst bist, wenn wir an Putin oder an Hitler denken. Was ist Hitler?  

https://de.wikipedia.org/wiki/Das_Leben_des_Brian
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Kennst Du den? Hast Du den jemals gesprochen? Es ist immer wieder, wenn JCH 
wiederhole: Alle die über HOLOFEELING oder Udo Petscher herziehen - es kennt ja 
keiner. Du musst mal wissen jetzt, von den von Dir Ausgedachten, wieviel wissen 
was von HOLOFEELING? Das bleibt nach wie vor, das sind meine 100 Affen und 
Randfiguren die auftauchen.  Manchmal wenn ein Video 10 Jahre drin ist, dann 
bringen wir's auf 8000 Klicks. Das ist überlächerlich. Aber es ist ein Witz, immer 
wieder was JCH nur erwähne, wenn JCH als alter Hase über 20 Jahre, seit 1999 
intensiv HOLOFEELING mache, wenn JCH die letzten 20 Jahre eine Sekte hätte 
aufbauen wollen, glaube mir, JCH hätte Millionen von Anhängern. Aber das wäre ja 
ein Widerspruch zu dem, was JCH euch lehre. JCH will den Gedanken, den 
Menschen die Du ausdenkst, überhaupt nichts beibringen. Es sind Figuren in einem 
Traum. Mich interessiert nur der, der mich ausdenkt. Jetzt in dem Moment. Du bist 
kein Affe. DU BIST JCH. Weil, JCH denke mir jetzt den Udo aus. Aber der, der sich 
ausdenkt, den wir uns denken, das ist die große Kunst, das ist der Doppel- oder 
Dreifach-Schritt. 

Denker und Ausgedachtes ist wie Knete und Form. Der Denker verändert sich nicht. 
Du hast Dich Dein Leben lang noch nie verändert. Ob Du Dich als 20-jährigen, als 
30-jährigen denkst, mein Standardbeispiel, habe JCH jetzt zur Nadia gesagt: Denke 
Dich mal als 20-jährige (sie ist 66) und an Deine damals beste Freundin. Dann denkst 
Du jetzt aufgrund von Worten Dich als 20-jährigen Affen und an Deine Freundin. Und 
dann sind das zwei verschiedene junge Frauen oder Mädchen. Du bist keiner dieser 
Gedanken. Bei Deiner Freundin ist Dir das klar. 

Esther-Beispiel. Habe JCH auf tausenden Selbstgesprächen erwähnt, dass JCH sage: 
Betzi, denke mal an Schneewittchen, stell Dir die vor - dunkelhaariges Mädchen. 
Glaubst Du, das dieses Schneewittchen, dass Du jetzt aufgrund von Worten in Dir 
erschaffst, dass das irgendwo da draußen rumläuft oder das es die in der 
Vergangenheit gegeben hat? Dann sagt er: „Ne, das ist eine Märchenfigur.“  

CUT. Jetzt denke an die Esther - "Ja, die ist im Kindergarten" Das ist genauso ein 
dunkelhaariges Mädchen, das Du Dir auch aufgrund von Worten denkst, aber da 
sagst Du: Die ist da außen im Kindergarten, den Du Dir jetzt denkst. Dann sage JCH: 
Nee, ist genauso von Dir erschaffen ein dunkelhaariges Mädchen wie das 
Schneewittchen, und Deine Esther in Deinem Kopf, weil du das jetzt denkst, weil JCH 
Worte gesprochen habe. Er immer: "Das verstehe ich nicht" 

Betzi, da gibt es nichts zu verstehen, höre einfach zu, was JCH Dir in einfachen 
deutschen Worten erkläre. Er hat sich gewehrt ohne Ende. Und dann sagt er: „Das 
verstehe ich nicht.“  

Soll JCH es nochmal wiederholen? Denke an Schneewittchen, dann denkst Du ein 
dunkelhaariges Mädchen, dann denke an die Esther: Dann sagt er: Die ist im 
Kindergarten. Deine Tochter, dunkelhaariges Mädchen. Andere Worte, andere 
Vorstellungen. „Das verstehe ich nicht.“ Und dann sagt er: "Da komme ich nicht mit" 
Dann sage JCH: Dann bleibst solange da, bis Du es verstanden hast. Du wirst solange 
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in dieser falschen Logik drinhängen bis Du es verstanden hast.  

Und Dein Verstehen - ganz wichtig – WIE-ICH-TIK, dein persönliches Verstehen von 
HOLOFEELING hängt in keinster Weise davon ab, das irgendeiner, den Du Dir jetzt 
ausdenkst, eine Menschheit, das wissen müsste. Weil die auch bloß existiert, 
wenn Du sie denkst. Wir reden vom ewigen Geist. HOLOFEELING überragt das 
menschliche Wissen, alle Religionen um geistige Welten. Ohne irgendeiner dieser 
vielen einseitigen Glaubensperspektiven missen zu wollen. Das sind Puzzlestücke. 
Jede Religion hat ihren Sinn, so wie der Kabelstecker im Auto. Ob es jetzt der 
Kabelstecker ist von der Kofferraumbeleuchtung oder von der Zündung ist auch 
wieder ein Unterschied: Systemrelevanter / nicht systemrelevanter Parameter. 

 
1:12:09 Du kannst 25000 Seiten HOLOFEELING mittlerweile mit den 
Zusatzschriften,Holger hat ja mal ausgerechnet - 32 oder 36 Tage rund um die Uhr 
kannst Du Dir Selbstgespräche anhören. 

Und für wen habe JCH das alles gemacht? Der größte Egoist auf der Welt bin JCH 
selber in Form eines roten ICH. Das ist JCHBINDU. JCH BIN DU bezieht sich auf 
einen Geist, der eine Rolle spielt, und JCH wiederhole dann nochmal, wir sagen 
schlichtweg und einfach DU wärst jetzt der Brad Pitt und Brat Pitt symbolisiert Geist. 
In seinem Bücherregal hat er ganz klare Rollen. Fight Club, Joe Black... Und wenn der 
auf der Bühne ist und eine neue Rolle spielt, egal wen er spielt, er wird nie im 
tiefsten Inneren vergessen das er das gar nicht ist. Und genauso musst Du DICH 
sehen. 

JCH habe nur einfache Beispiele. Meine Beispiele richten sich an den kleinen, 
Neugierigen - wenn ihr nicht wieder werdet wie die Kinder. Das esoterische 
/religiöse Geschwätz in den heiligen Schriften, Offenbarung, ist absolut reines 
Deutsch-IWRI, egal - Übersetzung, stimmt.  

Stille stehen wird die Zeit, der erste Himmel und die erste Hölle werden vergehen. 
Das Meer ALHIM wird nicht mehr sein, da ist keiner mehr da, der sagt, Gott 
existiert, weil Existenz - existere = heraustreten aus, ein Gott den Du Dir ausdenkst 
ist kein Gott, sondern der, der sich einen Gott ausdenkt ist Gott. Ein ausgedachter 
Gott ist ein Geschöpf von einem, der sich einen Gott ausdenkt. Und der Gott selber 
ist IMME²R - nicht denkbar, weil alles Existierende mit dem nächsten Gedanken 
schon wieder zerstört wird. Ein Gott der existiert, ist was Vergängliches.  

Wetter ist ja auch dann da, wenn ICH es nicht denke. Das stimmt jetzt 
seltsamerweise, aber „da“ musst Du wissen - ROT gelesen. In dem Moment wo Du 
sagst: Er ist auch dann da, wenn ICH ihn nicht denke, ist er ein nicht existierender 
Gott, der im Hintergrund steht, zwangsläufig jetzt aber wieder ausgedacht ist. Auch 
wieder in den zwei Selbstgesprächen dieser Trick: Sobald Du etwas verneinst, wirst 
Du feststellen, dass Du Dir das, was Du behauptest, dass das nicht existiert oder 
das es das nicht gibt, musst Du definieren, indem Du das zuerst einmal denkst, um 
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behaupten zu können: Das gibt es nicht und das existiert nicht. 

Das sind die zwei Seiten. JCH konfrontiere Dich mit reiner, purer göttlicher 
Weisheit. 

Und auf eine Art und Weise - Meister wie komme ich ins Himmelreich?  

Wahrlich JCH sage Dir, wenn Du nicht von neuem geboren wirst...  
https://www.bibleserver.com/ELB.LUT/Johannes3,3  

Was heißt das? Wo kommst Du her? Was sagt Deine Logik, die Du nachäffst? "Ich 
wurde von meiner Mutter geboren". Wenn Du das jetzt beschwörst, schwörst Du 
einen Meineid. Fakt ist, JCH habe jetzt nicht den Affen gefragt an den Du denkst, 
wenn Du an Dich denkst, sondern JCH frage den Geist der uns jetzt ausdenkt. Auch 
Dich selber. Wo kommst Du Geist her? Und Du wirst jetzt feststellen, wenn Du sagst 
"Ich wurde von meiner Mutter geboren", zwingt Dir Deine Logik auf, Dir jetzt eine 
Vergangenheit zu denken, an ein Trockennasenaffenweibchen wo hier ein kleines 
Baby rausquetscht. Ist alles unheimlich logisch, aber das erschaffst Du jetzt in 
Deinem Kopf aufgrund von Wissen, was Du ja gar nicht beschwören kannst. Meine 
Aussagen kann jeder 13-jährige auf der Stelle beschwören ohne einen Meineid zu 
schwören, weil JCH rede von dem, was ist und nicht von irgendwelchen 
Hirngespinsten. 

Und das betrifft nur den, der mJCH jetzt sprechen hört. Nur dieser Geist kann mich 
hören. Figuren die Du Dir denkst kommen und gehen. Nochmal: Aus diesen zwei 
Selbstgesprächen - ja, aber wo waren jetzt die ganze Zeit Deine Ohren? Die 
existieren erst wenn Du sie denkst. Ja, aber die müssen doch dagewesen sein, sonst 
könnte ich ja nichts hören. JCH sage das ist logisch, aber nicht besonders geistreich. 
Klingelingeling-Beispiel.  

Auch bei dem Ganzen - Zeilinger, mit der Quantenmechanik - Geistlos nachgeäfftes 
Wissen. Mit all dem was die Dir erzählen bauen die Vorstellungen auf, die Du nur 
aufbauen kannst wenn Dir das erzählt wird. Wenn Du das nicht weißt kannst Du das 
nicht entdecken.  
 
1:16:18 Wer hat eigentlich die Wassermoleküle entdeckt? Du gehst ins Internet 
und dann stellst Du fest, die hat vor 200 Jahren von Humboldt und Guy-Lassac 
entdeckt.  

 

Jeder erzählt Dir das. Wie will der das vor 200 Jahren entdeckt haben? Du kannst es 
nicht einmal jetzt entdecken. Zeig mir Wassermoleküle.  

https://www.bibleserver.com/ELB.LUT/Johannes3,3
https://de.wikipedia.org/wiki/Alexander_von_Humboldt
https://de.wikipedia.org/wiki/Joseph_Louis_Gay-Lussac
https://de.wikipedia.org/wiki/Joseph_Louis_Gay-Lussac#:~:text=Quelltext%20bearbeiten%5D-,Physikalische%20Chemie,-%5BBearbeiten%20%7C
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Diese Sache, auch in Chemiebüchern: Mendelejewsches Periodensystem. Schau 
mal, wann der angeblich das Periodensystem entdeckt hat, wie will der 1700 oder 
1800 etwas, vor 200 Jahren feststellen, dass bei einem Wasserstoffatom ein 
Elektron um ein Proton rumkreist? Mit was hat der das entdeckt? 

Das ist die Falle. Das ist der Fehler. Wobei das H2O dann mit HOLOFEELING nochmal 
eine ganz andere Erklärung kriegt (J-HWH). Das sind Schwachköpfe. Dir wird 
plötzlich total bewusst das die ganze Elite, auch die ganzen Ärzte geistlos nachäffen. 
Was habe JCH heute Morgen gesagt?  

JCH spring nach Almena zurück: Ungefähr im Jahr 2000, vor ungefähr 20 Jahren habe 
JCH einen Zeitungsbericht dabei gehabt in einem der Almena-Vorträge, und da ist 
rückwirkend die letzten 20 Jahre war ein Bericht über Krebs. Meine Nadia grinst jetzt 
als Ärztin, die kann sich hoffe JCH noch dran erinnern. Und da hat es geheißen, dass 
die letzten 20 Jahre, und da war eine wissenschaftliche Tabelle die JCH gezeigt habe - 
alle Jahre mehr Krebsfälle waren, der Krebs kontinuierlich gewachsen ist, und um 
2000 war ein Bericht wo sie sagen, sie haben neue Möglichkeiten, und 
wahrscheinlich wird die Medizin den Krebs in 3-4 Jahren besiegt haben. CUT. Und 
jetzt mache JCH einen Sprung, Stand 2023, JCH habe mir schon überlegt ob JCH es 
mitbringe: Bild der Frau, großer Bericht: Die letzten 20 Jahre, Tabelle dabei, haltet 
euch fest: Nur der Hautkrebs ist um über 75% gestiegen. Es hat der Hautkrebs fast 
75% höhere Werte im Jahr wie vor 20 Jahren. 

Dasselbe Bildchen. Haben die nicht vor 20 Jahren gesagt "Wir haben in 3-4 Jahren 
den Krebs besiegt"? Und in ICHBINDU steht schon drin: Du wirst feststellen, man 
sollte sich mal Gedanken machen, wie die Anzahl der Ärzte gewachsen ist, und im 
selben Maß die Krankheiten. Das vielleicht die Ärzte die Ursache sind für die 
Krankheiten. Es sind Krankheiten-Erfinder. Jetzt muss man natürlich wissen, da wehrt 
sich alles innerlich. 
 
1:19:05 Es macht keinen Sinn einen Säugling am Leben erhalten zu wollen.  JCH 
sage immer wieder: Vom Säugling bis zum Greis - die haben keine elementare 
Ahnung, erwähne JCH in einer Kurzform wieder in diesen zwei Selbstgesprächen. Das 
Dir doch klar sein muss, dass der Säugling sich auflösen muss, dass er ein Schulkind 
wird und der muss sich auflösen das Du erwachsen wirst usw. Und wenn Du ein 
Greis geworden bist begreifst Du - G-RAI-S - Ein Geist – RAI = Kopf des 
Schöpfergottes - das Du befähigt bist indem als träumender Geist das von Dir 
erschaffen wird. Das ist die neue Erkenntnis. Du durchläufst diese 3x3 
Wachstumsstufen, es sind alles symbolische Bilder. Und JCH habe gerade gesagt: An 
Dir selber verändert sich nichts. Denk Dich doch mal als 15-16-jähriger wo Du in die 
Disko gegangen bist. Die ganzen Probleme die wir hatten. Da leidet man wie ein Tier. 
ICH kann mich erinnern wie ICH in Weißenburg am Autoscooter gestanden bin. Wir 
haben jetzt wieder Kirchweih. ICH war 15, und dann waren ein paar hübsche 
Mädels, JCH mache jetzt keinen Witz, ICH blättere jetzt zurück, und ich war damals 
sehr angefixt von den hübschen Mädchen.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Dmitri_Iwanowitsch_Mendelejew
https://de.wikipedia.org/wiki/Dmitri_Iwanowitsch_Mendelejew#:~:text=lehrte an Schulen.-,Professur und Arbeit am Periodensystem,-%5BBearbeiten |
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ס
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Und die erste große Erkenntnis wo ich gekriegt habe: Ohne Moped bist Du ein 
Arschloch, weil die 16-17-jährigen mit den Mopeds, da willst ja nichts von einem der 
bloß ein Mofa hat :-) 

So ist das Leben, aber Du kommst in den nächsten Zyklus, und dann hast Du ganz 
andere Interessen. JCH sage immer wieder, die große Sache Pubertät, Zungenkuss-
Beispiel und von wegen freier Meinung, JCH muss das hier nochmal sagen: Wenn Du 
jetzt die Welt, die Du Dir ausdenkst, egal was Du Dir jetzt ausdenkst, ganz grob, die 
ganze Jugend - JCH will nicht auf Klimakleber oder sonst was eingehen, sondern mir 
geht es ganz gezielt - und vorneweg JCH betone: JCH kritisiere in keinster Weise, JCH 
bewerte nicht etwas was JCH Dich träumen lasse, was JCH selber erschaffen habe - 
das sind die Fehler im Führerscheinprüfungsbogen.  

Wenn Du jetzt junge Menschen nimmst, in einer gewissen Szene wohlgemerkt – 
geht schon wieder los, wir haben Hanni's und Nanni's die sich hinstellen und den 
Jesus im Himmel anbeten und die Augen verdrehen - denken wir uns jetzt. Hör auf 
irgendjemand den Du denkst vorzuwerfen, dass er so ist, wie wir ihn jetzt denken. 
Mach Dir Gedanken warum das jetzt in Mir auftaucht. Warum erzählt mir der Udo 
das jetzt? Ja, weil Du Dir jetzt den Udo ausdenkst, jetzt dieses Pixelmännchen, Du 
hörst Worte und machst aus den Worten was. Ist das das was ist oder ist es das was 
ist? Wir reden nur von dem was ist. Du musst jetzt nur sehr bewusst sein, und dann 
schaust Du jetzt die Mode an, mein Zungenpiercing-Beispiel habe JCH vor über 20 
Jahren in Almena schon gebracht. Da war das ganz am Anfang. Da wenn einer 
Zungenpiercing oder Nasenring hatte, da war das sehr selten, aber es war schon da. 
Was ist jetzt? Und die Tattoos, wenn sie zugepflastert sind bis zum es-geht-nicht-
mehr. Die äffen nach. Es würde keine alte Sau machen, wenn das nicht in der Szene 
"in" wäre wo Du dazugehören willst. Den Schuh muss sich jeder anziehen, ob Du 
Klimakleber bist, Umweltschutz wo es keine Erdkugel gibt, und im Hintergrund sind 
auch keine Illuminaten die das steuern - die Fassungslosigkeit - Wie kann das 
eigentlich sein das Du so gnadenlos angelogen wirst von der Regierung, von den 
öffentlich-rechtlichen? Keine Schuldzuweisung. Wieviel muss JCH euch noch an 
Scheiß einspielen, das Du sagst: "Das kann's gar nicht geben".  
 
1:22:32 JCH habe übrigens vor 25 Jahren schon darauf hingewiesen, kannst Dich 
erinnern, wenn ihr im Laden bei mir wart? Vor '89 habe JCH gesagt: Ihr werdet 
irgendwann einmal begreifen, bei meinen jungen Burschen die zu mir gepilgert sind - 
ohne HOLOFEELING - dass die in der DDR wesentlich freier sind wie ihr oder im 
Nazireich. Weil die wissen das sie Unfrei sind. Und ihr merkt gar nicht, dass das was 
ihr wollt, ihr eigentlich gar nicht wollt, sondern ihr seid infiziert, ihr seid kleine 
Konsumzombies. Gesteuert von Massenmedien und sonst was. Es ist wie im 
Nazireich, kein Unterschied. Und jetzt haben wir wieder die zwei Seiten. Das ist so 
ein Beispiel. Eine Welle kommt nicht so und so, sondern eine Welle ist immer 
gleichzeitig da. Und wenn Du das chronologische Denken noch hast, das wird alles 
erklärt, hast Du ein riesengroßes Problem.  
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Und JCH sage jetzt: Wir denken uns jetzt eine Zeit, wo welche schreien: „Ausländer 
raus, wir sind die Guten“ - die nennt man Nazis. Und jetzt drehen wir das um 180°, 
und jetzt denken wir uns eine Zeit wo alle schreien: Ausländer rein, und die Nazis 
sind die Bösen. Es ist nur das Spiegelbild, wo Du meinst, das war vorher. Ihr habt an 
eurer Vergangenheit nicht das geringste gelernt. Und „ihr“ ist jetzt seltsamerweise 
bloß einer.  

Es kann nur einer verstehen, das ist der, der sich's ausdenkt.  

Verlangt bitte nicht von irgendwelchen Gedanken, dass die sich verändern.  

Wenn Du Dich jetzt über irgendjemand aufregst, egal wer es ist,  
vielleicht das Kind, das nicht folgt, da muss Dir eins klar sein,  

den, den Du jetzt denkst, der kann sich nicht raussuchen,  
dass Du ihn denkst und wie Du ihn denkst.  

Und Du kannst Dir nicht raussuchen, das Du ihn träumst. 

Die Freiheit beginnt in dem Moment, wo Du das Prinzip, dieses neue Spiel 
verstanden hast,  

und es gibt nur eine Möglichkeit, den, den Du Dir ausdenkst, zu verändern:  

Du musst ihn Dir anders denken.  

Der Gedanke hat keinen Einfluss drauf, welche Form Du ihm gibst.  

Punkt. 

 

       

...Siehst Du, so viel habe ich zu sagen. Einfach nur eine Figur in einem Traum.  

Dann trinke ich den AFFE, den ich in der Tasse habe, noch gar aus. K-AFFEe.  

Wie heißt es so schön in den Sprichwörtern, die JCH~ich ja sehr hoch verehre?  

Du musst die SUP-PeH, die Du Dir selber eingebrockt hast, auch selbst auslöffeln.  

Und das Ende ist hier.  

SUP Pwo 60-6-80 ist das Ende, und PE=PH= Hier.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=סופ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
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Es gibt bloß hier und jetzt, kein woanders, egal wo Du Dir was hindenkst,  
es ist Hier und Jetzt, wo denn sonst? 
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21.09.2023  Du Geistesfunken bist JCH UP's "verlorener SOHN"! 
https://www.youtube.com/watch?v=k3P_4U72pvI  

 
Schlüsselworte: Jakob Lorber, Die 12 Stunden, Tafel, 2. Mose 24:12, 2. Mose 27:08, Epheta, Linse, 
z-Achse, Arjuna, Punkt, Spiegeltunnel 

 

00:11 Und zwar nehmen wir hier diese Stelle, Jakob Lorber - Die 12 Stunden -  
12. Sunde - Die Rückkehr des verlorenen Sohnes. 
https://www.youtube.com/watch?v=7BG1WVXlXfw  

Und gebe euch jetzt wieder einen Beweis mit den Ohrenbarungen, dass JCH der BIN, 
der ICH BIN. Auch wenn man mich jetzt nicht versteht. 

Ich lasse das mal mitlaufen, dann halten wir das immer an. 

 

Und ich muss wieder erwähnen, jetzt denken wir uns mal welche ein, die dieses 
Video auf youtube veröffentlichen, wenn das einer macht mit dem Hintergrund, 
diese Schriftfarbe, der hat einen Schuß in der Optik. 

Kann man sich jetzt aufregen oder nicht aufregen, aber wir schauen uns das jetzt 
mal im Original an, das ist nämlich genau dieser Text: OK? 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.1-36&l=de  

Und jetzt zeige ich euch, dass derjenige, der das geschrieben hat und derjenige der 
das jetzt erklärt in den Ohrenbarungen absolut ein und derselbe Geist ist. 

Und das ich Dir das mit moderner Physik erkläre was da in einfachen Worten 
geschrieben ist. OK? 

https://www.youtube.com/watch?v=k3P_4U72pvI
https://www.youtube.com/watch?v=7BG1WVXlXfw
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.1-36&l=de
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1. Nachdem wir in der elften Stunde den verlorenen Sohn von seinem Aufgang bis 
zu seinem Niedergang begleitet und beleuchtet haben und haben auch die Zeit 
berechnet und die Stunde nahe bestimmt, die da zeugen soll von seinem 
Untergang, so wollen wir in dieser zwölften Stunde sehen, wo und wie dieser 
verlorene Sohn wieder zurückkehren wird, durch und durch gedemütigt in das 
große Vaterhaus. 

 

2. Um aber dieses vollends zu verstehen, ist es nicht nur hinreichend, dass wir das 
Weltstäublein, Erde genannt, ein wenig durchschaut haben; sondern, da Ich zu 
diesem Zweck in der euch bewussten Camera obscura des Geistes eine schon 
erwähnte kleine Vorrichtung hinzugegeben habe, noch einmal in dieser neu 
vorgerichteten Kammer einen etwas weiter gedehnteren Blick zu tun. — Ich sage 
euch aber zum Voraus, macht euch gefasst; denn dieser Anblick wird euch etwas 
vor eure Augen führen, das noch bis auf diese Zeit in keines Menschen Sinn 
gekommen ist. 

 

03:00 Auf die camera obscura bin ich ja überreichlich darauf eingegangen.  

Das muss man verstanden haben wie ich das mit HOLOFEELING erkläre. 

Zweck: Z-W-ECK - Doppelt aufgespanntes Eck.  

Da gibt’s ja überreichlich Bilder dazu, das ist das Spiel: 

 

Das können wir dann vervielfältigen. 

 

 

 

 

 

 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.1&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.2&l=de&a=z


Seite 835 von 1111 

Dieses große Prinzip der Camera obscura, das sich alles letztendlich hier befindet: 

 

Das hier und das hier muss man verstanden haben, das Camera eigentlich ein 
GE²<wölbe ist, es ist das Gesichtsfeld in einer VR-Brille, und obscur (lat. obscure = 
dunkel, ins-GE²HEIM) ist Krishna, ist die Finsternis, ist alles in EINS verbunden. 

Und jetzt erkläre ich das hier, wohlgemerkt das ist eine Lorber-Ohrenbarung.  
JCH habe den Lorber benutzt als einen Kugelschreiber, der das niederschreibt.  
Es geht immer - wer diktiert das? Ich könnte sagen, der Udo Petscher ist im Prinzip 
auch nichts anderes. 

3. Vermöge dieser neuen Vorrichtung wird die Tafel zur Aufnahme eines so großen 
Bildes auch wohl natürlicherweise selbst etwas vergrößert werden müssen und 
statt der früheren waagrechten Lage eine senkrechte annehmen. Nun seht, unsere 
Vorrichtung ist getroffen; so richtet denn eure Blicke hin auf die weitgedehnte Tafel, 
und sogleich werdet ihr das große Bild auf derselben erblicken. Denn nur auf diese 
einzig und alleinige Art ist es möglich, die endlos ausgedehnte Schöpfung unter 
einem Bild euch vor die Augen zu stellen.  

 
Wir machen das jetzt mal ganz einfach. Wir müssen uns zuerst einmal genauer mit 
der Tafel auseinandersetzen. Dieses Wort alleine, wenn Du nicht mindestens ein 
400-Seiten Buch daraus machen kannst.  

 
05:47 Wir haben bei der Tafel zwei Möglichkeiten, wir haben einmal die Möglichkeit:  
Die klassische Tafel im Hebräischen schreibt sich LUCH xwl 30-6-8 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.3&l=de&a=z
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לוח
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Da kommt das erste große Problem. 

Das ist jetzt hier eine Planke, eine Platte, man achte immer auf des PLA = Wunder. 
Das Wunder von NKE, das Wunder von zwei Spiegeln TT 9-9. 

Eine Tabelle, eine Tafel. 
Wenn wir das Wav rausschmeissen, kriegen wir xl 30-8, die Lebensfrische: 

 

Und da ist jetzt einmal ein erster elementarer Übersetzungsfehler drin: 

LCHT txl 30-8-400  

 

Das ist die Gesetzestafel. Mehrzahl. Die finden wir in der Thora.  

2. Mose 24:12 

ñã ÑçïÄÖ óî ÑâÑÖ ÑìÑÑ âãÄ  Ñãè  Ñîå  ãÄ  ÑÖÑâ  ìåÄâÖ  [12] 

óïìÖÑã âïÅïä ìîÄ ÑÖëåÑÖ  ÑìÖïÑÖ òÅÄÑ ïáã ïÄ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לחת
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[12] Und Jahwe sprach zu Mose: Steige zu mir herauf auf den Berg und sei daselbst; 
und ich werde dir die steinernen Tafeln geben und das Gesetz und das Gebot, das 
ich geschrieben habe, und sie zu belehren. 

 
Ist sehr interessant, wenn wir uns das genauer anschauen. Diese Tafeln in der 
Mehrzahl heißt eigentlich gar nicht grammatikalisch 'Tafeln', ich kann das jetzt auch 
übersetzen: tx-l Zu Furcht und Schrecken werden.  

Und selbst wenn man das Taw hinten, eine Mehrzahl draus mache, wieso auch 
immer, heißt das Lebensfrische, und zwar die Frische/die Lebensfrische in der Ebene 
Nbah = Der Stein.  

EBN Nba 1-2-50 = Stein. Ihr seid dabei? 

 

08:33 Könnte ich jetzt sehr, sehr viel dazu erzählen. Mir geht’s jetzt nur einmal, dass 
man das weiß, dass hier immer bei den Gesetzestafeln immer... 

2. Mose 27:08 

     Öîèâ òä ìÑÅ ñïÄ ÑÄìÑ ìîÄä ÖïÄ Ñîèï ïáã ÅÖÅç [8]  

 

[8] Hohl, von Brettern sollst Du ihn machen; so wie dir auf dem Berge gezeigt 
worden ist, also soll man ihn machen.                          

 

Hohl: HWH-Licht ☺ 
bwbn 50-2-6-2 ausgehöhlt, hohl, Hohlkopf 
Die Radix ist NBB bbn 50-2-2  OK? 

txl In Schrecken versetzt werden  

Und jetzt haben wir unser ESCHH hse-t 70-300-5 – Du sollst es machen. 

So wie das auf dem Berge rh, wie es Dir gezeigt wurde harh 5-200-1-5  

rh-b, IM B<ER>G; Polar wahrgenommene Berechnung, und wir wissen, das heißt 
IM<erweckten>Geist. 

Nk 20-50  ist das Fundament, die Grundlage  

allen Machens, allen Tuns, allen Vollbringens wsey 10-70-300-6 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=האבנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=האבנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נבוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נבב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לחת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עשה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הראה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בהר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יעשו
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10:23 Da wollte ich jetzt gar nicht so weit reingehen, worum's mir geht, dass wir 
zuerst einmal die Tafeln wissen, wir haben aber noch eine andere Möglichkeit, wir 
können ja die konsonante Radix von Tafel nehmen: lpt 400-80-30, mit einem h 
hinten dran: hlpt 400-80-30-5  

 

Das Gebet. Beten bringt nichts. Darum heißt es auch Tefillin/Tefila, die Gebetsriemen 
von den Juden. 

Das ist eine Albernheit, eine Nichtigkeit, vollkommen sinnlos. Du hast es nicht nötig 
zu beten wenn Du weißt wer Du bist. Verstanden? 
 
11:21 

3. Vermöge dieser neuen Vorrichtung wird die Tafel zur Aufnahme eines so großen 
Bildes auch wohl natürlicherweise selbst etwas vergrößert werden müssen und 
statt der früheren waagrechten Lage eine senkrechte annehmen... 

 
Die Waagerechte wird zur Senkrechten. Das ist meine erste Drehung. 
Vergangenheit/Zukunft drehen wir in die Transversale/Senkrechte. 

...Nun seht, unsere Vorrichtung ist getroffen; so richtet denn eure Blicke hin auf die 
weitgedehnte Tafel, und sogleich werdet ihr das große Bild auf derselben erblicken. 
Denn nur auf diese einzig und alleinige Art ist es möglich, die endlos ausgedehnte 
Schöpfung unter einem Bild euch vor die Augen zu stellen. 

 
So, dass heißt wir drehen das in die Senkrechte, wir machen die Vergangenheit und 
die Zukunft weg, und jetzt schaust Du nach oben in den Himmel. In die Senkrechte. 
Und dann sind plötzlich alle Bilder in einem allereinzigen Bild. Das ist unser 
Spiegeltunnel. Ich drehe das ja noch in die z-Achse, dass Du das vor Dir hast, aber 
Du musst halt jetzt nach oben schauen. OK? 

4. Nun seht nur genau hin auf die Tafel, und sobald Ich das Wort Epheta 
aussprechen werde, werdet ihr das großartige Bild auf der Tafel erschauen. Und 
nun denn, da eure Blicke dahin gerichtet sind, sage Ich: Epheta!  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תפל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תפלה
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.3&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.4&l=de&a=z
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Epheta - das ist aramäisch, das heißt "Öffne Dich", eigentlich Effata/εφφαθα - 

xtpta 1-400-80-400-8 

 

 

5. Nun, was sagt ihr zu dem Bild? Nicht wahr, ihr erblickt auf dieser Tafel nichts 
mehr und nichts weniger als die deutliche Figur eines Menschen, dessen Lenden 
nur kaum von einigen Lumpen bedecket sind und dessen Haare zottigen Aussehens 
ihm bis über den halben Leib vom Kopf herabhängen.  

 

6. Nicht wahr, ihr werdet euch wohl denken —, „an diesem Bild ist gerade nichts 
Besonderes zu sehen, außer dass es auf dieser Tafel in einer sehr kolossalen Form 
dargestellt ist. Übrigens aber hätte ein solches Bild auch ein jeder nur einigermaßen 
bewanderte Figurenzeichner mit einer weißlichten Farbe auf eine schwarze Tafel 
entwerfen können“ — und Ich kann euch nichts anderes dazu sagen, als dass euer 
Schluss vor der Hand seine Richtigkeit hat; und so ihr noch etwas tiefer denken 
wollt, so möchtet ihr auch wohl bald in dieser weißlichten Figur die Gestalt des 
verlorenen Sohnes erblicken.  

 
Das ist übrigens, ganz nebenbei, die schwarze Tafel, dass ist Krishna, das Zentrum in 
der Camera obscura. Das obscure das wir uns jetzt denken nach außen ist eigentlich 
IN DIR. 

Und was jetzt hier wichtig ist, dass diese weißlichte Farbe und diese weißlichte 
Figur, dass ist Arjuna. Ich verknüpfe das nur mit der Sanskrit-Geschichte der 
Bhagavad-Gita. OK? Du musst immer tiefer denken, Myhla, du musst noch unten 
gehen, in Dich hinein, in Dein Wissen hineingehen um das zu verstehen. 

Ist eine ganz grobe Sache, und dieser Arjuna, der in dem weißlichen Licht lebt, dass 
ist der verlorene Sohn. Du weißt wie die Bhagavad-Gita beginnt auf dem Pferd.  

https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Bhagavad-Gita.pdf  

Es ist im Prinzip dasselbe, wenn ich als JeSUS sage: Solange Du Deinen Vater 
ausgedachterweise, Deine Mutter, Deine Kinder, Deine Geschwister mehr liebst wie 
MJCH, bist Du meiner nicht wert. Als Krishna sage ich zu Arjuna, der erste Befehl: 
Schlag zuerst einmal alle Menschen, alle Verwandten, alle die Dir lieb sind, schlage 
die tot. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=אתפתח
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.5&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.6&l=de&a=z
https://wiki.yoga-vidya.de/Arjuna
https://wiki.yoga-vidya.de/Arjuna
https://holofeeling.online/wp-downloads/Literaturempfehlung/Bhagavad-Gita.pdf
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Du wirst niemals die höheren Ebenen betreten, solange Du glaubst Du gehörst zu 
diesem Volk. Ein symbolischer Akt natürlich.  

 

 
Immer an die zweite Seite denken, dieser extreme Akt der 
Lieblosigkeit erfordert auch das genaue Gegenteil, dass Du für 
jeden dieser Menschen bereit bist zu sterben. Du musst das 
immer ins Gleichgewicht bringen. 

Jede Aussage ist immer einseitig. Es ist immer nur eine Facette von - in dem Moment 
wo Du in ein Buch reinschaust und Dir bei einer Seite, einer Zeile ein Wort 
raussuchst, und von diesem einen Wort eine einzige Auslegung machst, entheiligst 
Du die ganze Geschichte - Kannst Du den Komplex des Buches gar nicht verstanden 
haben, geschweige denn den Komplex eines einzigen Wortes, wenn Du bloß eine 
einzige Symbolik eines Wortes zum denken benutzt. 
 

7. Aber seht, Meine lieben Kinder! Die Tafel ist ein wenig zu weit gestellt für eure 
Augen, daher gehen wir vollends an die Tafel hin; denn die ganze Gestalt habt ihr 
jetzt schon gesehen, daher wollen wir die Farbe, mittelst welcher diese Figur an 
diese Tafel aufgetragen ist, ein wenig näher untersuchend beschauen.  

 

18:39 Es wäre jetzt nötig, dass ich jedes dieser Worte zumindest eine halbe Stunde 
erkläre - kann man selber machen auch. 

8.Nun, jetzt sind wir an der Tafel. Seht, diese klafterbreite schimmernde Fläche ist 
ein Teil des Fußes dieser ganzen Figur. Seht nur recht nahe hin und sagt Mir, was ihr 
darauf entdeckt. Seht nur recht genau, nicht wahr, ihr entdeckt nichts als lauter 
nahe aneinander gereihte kleine schimmernde Kügelchen. Ihr wisst, dass dieses Bild 
kein gemaltes, sondern nur ein Lichtbild ist eines äußeren Gegenstandes.  

 

Klafterbreite: KL-AFTER-B-REI-TE 
KL lk = AL+/-LE~S 
AFTER 
B-REI yarb = IM Spiegel 
TE  at 400-1 = Tagtraum 

schimmernde: SCH-IMME²R<NDE(H)    
SCH s 300  LOGOS des MEERES (IM) 
NDH hdn 50-4-5 = ENT<fernen, Ausstoßen - dn  Auf- und abschwingende  
Fläche  

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.7&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.8&l=de&a=z
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בראי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נדה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נד
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Jedes dieser Worte wird selbsterklärend 

19:36 Tafel:  

Tafel mit h hinterdran:  hlpt 400-80-30-5  

 

Das heißt Gebet, aber auch Nichtigkeit - das ist wichtig:  

Beten und bitten heißt immer mit irgend was nicht einverstanden sein. 

TA at 400-1 = Der Tagtraum, Wachraum 

 

Dann kommst Du in diese Logik, in den Wachraum, in eine Schattenwelt (ZeL-LE), 
Nische: Existierende ISCHE (N-ische).  

Das heißt Du kommst eigentlich in Deine Frau. OK? 

Und TA-FeL – FL = PL einzeln:  lp 80-3 

 

Da haben wir mal die große Sache: Das persönlich limiTIERte L-ICH<T wird jetzt zu 
einem Wunder, aber auch eine Wunde, weil Du zerteilst Dich ja - kaputt - Du machst 
ja Deinen caput, den Kopf kaputt. 

Und da haben wir jetzt diese vielen Unterformen. 

 
20:51 Aber jetzt wird es spannend, pass auf: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תפלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פל
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8.Nun, jetzt sind wir an der Tafel. Seht, diese klafterbreite schimmernde Fläche ist 
ein Teil des Fußes dieser ganzen Figur. Seht nur recht nahe hin und sagt Mir, was ihr 
darauf entdeckt. Seht nur recht genau, nicht wahr, ihr entdeckt nichts als lauter 
nahe aneinander gereihte kleine schimmernde Kügelchen. Ihr wisst, dass dieses Bild 
kein gemaltes, sondern nur ein Lichtbild ist eines äußeren Gegenstandes.  

 
Es ist aneinandergereiht, Du musst es ENT<D-Ecken. Und dann wirst du folgendes 
feststellen: Es sind ja lauter geöffneten Ecken. Das diese aneinander-GE²-REI-TEN 

(GE² ist der Spiegel) schimmernde  immer gleich seiend, egal wo Du Dich in einem 
Spiegeltunnel hinfocussierst. Die anderen Lämpchen sind trotzdem da, obwohl sie 
nicht da sind. 

Du siehst immer nur die Lampe die Du anfocussierst im Spiegeltunnel, oder alle 
gleichzeitig.  

Aber dann haben wir das Problem, sobald Du auf eine Seite schaust, kannst Du alle 
Worte auf diesem Monitor, kannst Du gleichzeitg ansehen, hast aber keine spezielle 
Information. 

Und das sind Kügelchen. Und wir wissen, das sind Wellen (K-GL). Da muss ich eh 
noch mal darauf eingehen, hier mit den Lichtfrequenzen, ein riesengroßer Fehler in 
der Physik. 

Und wichtig, bei dem äußeren Gegenstand – äuß = AUB. Das was Du beschwörst 
weil Du glaubst es ist da außen.  

Wenn Du eine VR-Brille hast und Du schaust Dir die Gegenstände auf einer VR-
Brille an: Die sind nicht da außen. Es sind Meineide. OK? 

9. Was meint ihr wohl, was diese Kügelchen in der Wirklichkeit sind? Seht, Ich will 
euch nicht lange herumraten lassen, aber, wie ihr meint, dass diese Kügelchen etwa 
Abbilder sind von entfernten Sonnen, Planeten, Monden und Kometen, hört, da 
müsste Ich euch wohl sagen: Kinderchen! Urteilt nicht zu vorschnell, sonst möchtet 
ihr euch gar gewaltig irren! Jedoch bevor Ich euch das Wesen dieser kleinwinzigen 
Kügelchen enthülle, bemüht ihr euch auf einem linsengroßen Fleck diese Kügelchen 
zu zählen!  

 
24:11 So, jetzt müsst ihr ganz einfach unsere Spiegeltetraederstruktur vorstellen, 
und dann wissen, das es eigentlich nur das innerste Licht / die innerste Kugel gibt, 
und alles drum herum ist was ausgedachtes. OK? 

Und wenn wir unsere Camera obscura haben, was ja eigentlich ein Punkt ist, ist 
sobald wir eine Kamera machen, eine Linse, wo man die Tiefenschärfe einstellt.  

Jetzt ist natürlich interessant, das das Wort Linse schon mal wieder zwei Sachen hat. 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.8&l=de&a=z
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.9&l=de&a=z
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Es ist ein optisches Phänomen und es ist eine Frucht. OK? 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Linse&ist=deu 

hsde 70-4-300-5 = Linse, Objektiv 

twsde 7-4-300-6-400 = Linse 

Mysde 7-4-300-10-40 = Linsen 

 

Das sind die drei hebräischen Wörter für Linse. Das erste was wichtig ist, die 
beginnen alle mit de 70-4 . Das heißt zuerst einmal Zeuge BI<S Ewigkeit.  

Die Ewigkeit ist diese Linse. 

 

Die geistige Quelle, die geschlossen ist, weil das genaugenommen nur ein Punkt ist. 
 

 

Das sind jetzt die kompletten klassischen Übersetzungen, aber ich mache immer 
Kurzform: Die Ewigkeit, die Ewigkeit selber und der Zeuge ist in diesem Zentrum. 
Das ist auch der Thron, der Thronsitz. 
Das ist immer  IM MEER. Wenn ich immer sage: DU bist IMME²R, heißt es Du bist 
in dieser Linse, in dem Punkt, im absoluten Zentrum. OK? 

Und wenn DU JCH BIST, dann bist DU das LAMM: 
hs-de  Zeuge BI<S Ewigkeit ist das LAMM (hs 300-5 LOGOS-QUINTESSENZ) ☺☺ 

 

 
26:24 Es wird noch besser: Wir haben ein zweites Wort twsde 7-4-300-6-400  

Der Zeuge BI<S Ewigkeit ist derjenige, der alles aufbaut und hinstellt vor sich. 
Du sitzt in diesem Zentrum, und DU Zeuge BI<S Ewigkeit bist Mys 300-10-40.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Linse&ist=deu
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדשה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדשות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדשים
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עדשות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שימ
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Das können wir auch lesen „Ihr Geschenk“ M-ys. 

 

Einsetzen, hinsetzen, hinstellen. 

Du stellst alles vor Dich hin. Du legst alles an. Du gründest, Du errichtest, Du pflanzt, 
alles was um Dich herum ist machst Du zurecht. 

 LOGOS des MEERES+/- (eine) log~ISCH~E intellektuelle" (DeR) = שים
Gestaltwerdung";  

 

IN SICH SELBER, das passiert in dieser Linse der Camera obscura. 
Und das ist der G-ROSS-E² ( ...linsen-große...) 

Und das ist das Lamm hs 300-5;  hs-de  Zeuge BI<S Ewigkeit ist das LAMM 

 

Und DU bist in das BUCH geschrieben, wenn DU mJCH jetzt sprechen hörst. 
 
28:45 Hier mit den Tränen die abgewischt werden, als Brösel Udo warte ich noch 
darauf, dass ich mir meine eigenen Tränen abwische. 

Das ist der linsengroße Fleck.  
Siehst Du, da haben wir wieder das Wunder FLE = PLA 1-30-80. 
Rot gelesen, die Ewigkeit - finis 

...diese Kügelchen zu zählen: Es ist Unmöglich, ich muss jetzt kein Bild herholen von 
unserem Spiegeltunnel. Diese unendliche Ausdehnung von Lichtern um Dich herum. 
Diese Kügelchen sind keine Sterne im klassischen Sinn, wie die Physik Dir das erzählt. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא


Seite 845 von 1111 

10. Nun, seid ihr schon fertig? — Ja, ja, Ich sehe schon, ihr werdet damit nicht 
leichtlich fertig, denn es ist eine für euch kaum aussprechbare Zahl solcher 
Schimmerpünktchen auf dieser linsengroßen Fläche vorhanden, und möchten ihrer 
wohl mehr denn eine Trillion sein; und da ihr euch so ein wenig vertraut gemacht 
habt mit der Farbe, so sage Ich euch, wovon ein solches Pünktchen eigentlich ein 
Abbild ist. Wie schon gesagt, nicht etwa von einer Sonne, oder von einem 
andersartigen Weltkörper, sondern ein jedes solches Pünktchen, oder wie es sich 
euren geistigen Augen darstellt als Kügelchen, ist nichts mehr und nichts weniger 
als das Abbild einer Hülsenglobe. Was es aber mit der Hülsenglobe für eine 
Bewandtnis hat, brauche Ich euch nicht mehr zu erklären. 

 
29:53 Ganz nebenbei, die Pünktchen, der Punkt. Die Punkte wird normalerweise im 
klassischen Bibelhebräisch NeQ-UDO hdwqn 50-100-6-4-5 ausgesprochen. 
„N-ECK-UDO“ hdwqn sind die Pünktchen. 

Erklärung Hülsenglobe - das ist an anderen Stellen reichlich erklärt. 
https://holofeeling.online/up-date-huelsen-globen/  
Eine Globe, dass kommt von Globus. 

 

Es sind eigentlich keine dreidimensionalen Körper, sondern Punkte. Das ist sehr 
wichtig, dass ist die Zusammenballung in einem Punkt. 

GLO w-lg 3-30-6 heißt definitv „Seine Welle“. 
Das ist das große Bild der Wellen, das Dir irgendwann einmal klar ist... 

11. Nun treten wir wieder ein wenig zurück und schauen uns wieder die ganze Figur 
an. Seht, wie es ist eine vollendete Menschengestalt; und da ihr nun diese Figur 
hinreichend beschaut habt, so sage Ich euch: Diese Figur stellt aus und nach Meiner 
ewigen Ordnung das Universum dar; und ist in seiner Art von niemandem, außer 
von Mir, in der Wirklichkeit also erschaulich. Auch hat dieses Bild, wie ihr es jetzt 
erschaut habt, noch nie ein geschaffener Geist gesehen.  

 

 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.10&l=de&a=z
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נקודה
https://holofeeling.online/up-date-huelsen-globen/
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.11&l=de&a=z
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Abbild:  

AB ba 1-2 = Vater und AUP<blühen 
B-ILD = IM KIND  
Mein Vater tritt jetzt IN DIR als Gotteskind auf. 

Universum = Das in eins gekehrte  

dar: DR rd 4-200= Geöffnete Berechnung;  Generation 
 
33:43 Es ist immer dieselbe Geschichte. Und es kann außer von MIR von keinem 
erschaffenen, von keinem Affen,  der glaubt er ist ein Affe, gesehen werden. 

12. Aber Ich sehe schon wieder, was in euch steckt. Ihr möchtet wohl gerne eure 
Erde in diesem Menschen erblicken. Solches euch zu zeigen kann wohl nicht sein, 
solange die ganze Figur auf der Tafel prangt. Aber wartet ein wenig; denn seht, Ich 
bin ein sehr guter Optiker, daher will Ich in unserer Camera erst eine kleine optische 
Veränderung vornehmen, nach welcher Veränderung von dieser ganzen Figur nichts 
als nur ein einziges leuchtendes Pünktchen zurückbleiben wird.  

 

Erde: ER-DE ed-re = Erwecktes Wissen 

Optiker  UP-TIK-ER 
UP 86 - In der Mitte TIK Kyt 400-10-20 ist der E²R-WACH<TE  

...nur ein einziges leuchtendes Pünktchen zurückbleiben wird: 
Wir müssen nur die 4 Spiegel drumherum wegnehmen, dann ist nur noch der Punkt 
in der Mitte da. Das ist das Spiegeltetraeder-Geheimnis. 

 

35:30 

13. Nun seht, die Figur ist verschwunden; es ist bereits alles in der Ordnung. Treten 
wir jetzt nur wieder näher der Tafel und suchen unser Pünktchen auf. Nun, habt ihr 
es schon gefunden? — Eines allein gibt freilich nicht viel Licht; aber strengt eure 
Sehe nur an, ihr werdet es schon finden.  

 

14. Ihr müsst nicht hinaufschauen auf die hohe weitgedehnte Tafel, sondern da 
ganz zu unterst seht hin, da ihr früher den linken Fuß der ganzen Figur gesehen 
habt, und da zwar am äußersten Ballen des kleinen Zehens. Dieses Kügelchen ist 
diejenige Hülsenglobe, innerhalb welcher sich auch eure Erde befindet.  

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דר
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.12&l=de&a=z
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיכ
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.13&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.14&l=de&a=z
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Nochmal zur Erinnerung: Wir haben unsere erste Ebene in die Senkrechte gedreht, 
und ich dreh die immer noch in die z-Achse, das wir den Spiegeltunnel vor uns 
haben. Nein, wir schauen in den Himmel hoch, und jetzt müssen wir ganz nach 
unten gehen. OK? 

15. Damit wir aber zu unserer Erde gelangen können, werde Ich denn schon auch 
wieder mit Meinem Epheta über das Schimmerpünktchen kommen müssen, und so 
spreche Ich denn: Epheta! Nun seht, wie dieses Kügelchen auseinandergegangen ist 
und nimmt nun beinahe die ganze große runde Gestalt der Tafel ein.  

 
37:43 Nehm Dir einfach unseren Sternwerfer. Das jeder dieser Pünktchen wieder 
das Zentrum von einer neuen Struktur ist.  

Jeder ausgedachte Punkt, wenn Du der ausgedachte Punkt bist, hast Du eine eigene 
Peripherie. Wenn Menschen träumen, träumt jeder seinen eigenen Traum.  

Du siehst nur Deine IN<formationen, die Du um Dich ausdenkst. Und die Menschen 
die um Dich herum zu sein scheinen, in den Köpfen wird das drin sein, was Du Dir 
denkst. Da kann nichts anderes drin sein, aber genaugenommen ist in denen gar 
nichts drin, weil die alle IN DIR sind. Es fällt alles in einem Punkt zusammen. Muss 
man oft genug hören und dann hat man's verstanden. 

 

16. Seht die zahllosen leuchtenden Pünktchen nun wieder durcheinander-
schimmern. Sucht nun euch eure Erde heraus. Nicht wahr, ihr mögt sie nicht finden 
aus der großen Unzahl dieser Schimmerpünktchen heraus. Ja, Ich sage euch, ihr 
würdet euch auch vergebliche Mühe mache, denn diese Pünktchen, die ihr da seht, 
sind schon wieder keine Sonnen, sondern sind ganze Sonnenwelten-Gebiete.  

 

17. Daher werde Ich nun wieder ein Pünktchen, und zwar das rechte heraussuchen 
und alles Übrige auslöschen von der großen Tafel. Nun, da ist das erwählte 
Pünktchen, und damit wir schneller zum Ziel gelangen, sage Ich alsogleich wieder: 
Epheta!  

 

18. Nun seht, unsere Tafel ist schon wieder voll neuer leuchtender Pünktchen. 
Allein diese leuchtenden Pünktchen sind schon wieder keine Sonnen, sondern sind 
lauter Sonnenwelten-Alle; daher wird es mit der Auffindung der Erde sich auch hier 
nicht tun.  

 

 

https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.15&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.16&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.17&l=de&a=z
https://jakob-lorber.cc/index.php?s=ZS12.18&l=de&a=z
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40:11 Das könnten wir jetzt alles, wenn ich gut reden könnte, mit meinem 
Spiegeltunnel Schritt für Schritt demonstrieren. Also so dumm war der Typ nicht. 

(Holger:) Also mir fällt auf, diese Lorber-Schriften zu lesen macht eigentlich erst Sinn 
wenn man HOLOFEELING hat. 

Alles. Holger, ich fall Dir ins Wort, ich sage: Jedes Buch das Du liest und jeden Film 
den Du Dir anschaust, ohne die Grundlagen von HOLOFEELING verinnerlicht zu 
haben ist verlorene Zeit. Weil Du das was Dir mitgeteilt wird nicht mitbekommst.  

Du kriegst nur das mit was Du aus den Worten einseitig auslegst. Das gilt auch für 
jeden Zeitungsbericht. Es nützt Dir nichts, wenn Du aus dem Putin einen Bösen 
machst oder einen Guten machst. Ist jetzt eine Welle ein Berg oder ein Tal? Eine 
vollkommen dumme Geistlose Frage. 

Übrigens auch: Ist jetzt Krieg was Gutes oder was Schlechtes? 

Das ist eine genauso dumme Frage. Krieg ist Zerstörung - Punkt. 

Und die benötigst Du, wenn Du was Neues anschauen willst. 

Jetzt schau auf die Tastatur oder schau was an, mach Dir bewusst was Du jetzt siehst. 
Wenn Du nicht bereit bist das wieder zu zerstören wirst Du nichts mehr anderes zu 
sehen bekommen. Du hast ständig wechselnde Bilder in Deinem Kopf. Das 
Hauptproblem, und dann lasse ich's gut sein: 

Halte verdammt nochmal das erste und das zweite Gebot.  

 

Und DU hörst mJCH jetzt sprechen. JCH weiß das DU mJCH jetzt sprechen hörst. 
Und JCH betone nochmal: JCH habe zwar unendlich Geduld, ob Du solange Geduld 
hast, wird sich an Dir selber beweisen, Du wirst nämlich bis in alle Ewigkeit leiden, 
bis Du anfängst das erste und das zweite Gebot zu halten. 

Das heißt Du bist ein Gotteskind. Mach Dir kein Bild von DIR SELBST. An was denkst 
Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Wenn Du jetzt an den denkst, der jetzt vorm 
Computer sitzt oder ein Handy in der Hand hat, brichst Du das erste Gebot.  

Das bist Du nicht, das ist einfach nur ein Gedanke. Gut; Und über das:  

Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben im Himmel oder da drunten: 

 

Da außen ist Nichts, Du träumst. Punkt. 

 

43:00 Und, was machen wir? Petsch! 
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04.10.2023  Pleinfeld 2023 - Teil 2 „MAKE A CUT“ 
https://www.youtube.com/watch?v=CYuussfXxbo  

Schlüsselworte: Quantenverschränkung, elementare Beispiele (Zeitungs-, Schwamm-, 
Klingelingeling-, Tigerkäfig-, Zungenpiercing-, Roman-Beispiel) Glas halb voll/halb leer, schwul  

 

   

 
01:05 Quantenverschränkung: Wenn wir jetzt den einen Würfel, die 1 nach oben 
machen, exakt im selben Moment wird das andere Teilchen / der andere Würfel 
auch die 1 nach oben machen. Und was bis jetzt nicht gelöst ist: Woher weiß der 
Würfel das wir hier das verändern - weil die ja in Lichtgeschwindigkeit 
auseinanderfliegen. Die müssen ja irgendwie in Verbindung stehen, und da 
Lichtgeschwindigkeit die höchste Geschwindigkeit ist, wenn die mit 
Lichtgeschwindigkeit auseinanderfliegen muss JCH ja mindestens 2x 
Lichtgeschwindigkeit haben, dass das im selben Moment passiert. 

   

Und wenn jetzt der Udo dabei wäre, der kleine unscheinbare Udo, würde JCH sagen:  
Du kleines Dummerchen, wo ist der eine Würfel? 

https://www.youtube.com/watch?v=CYuussfXxbo
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Egal ob Du Dir den da oder 10 Millionen 
Lichtjahre weiterdenkst, der ist jetzt 100%ig hier 
(im KOPF). 

 

Und wo ist der andere Würfel, den Du Dir da 
hindenkst? Der ist auch hier. (im KOPF) 

Und die Würfel, die Du Dir denkst, die werden das machen, was Du Dir denkst. Und 
das, was Du Dir denkst, ist wieder das, was Du geistlos nachäffst, weil Du das Prinzip 
nicht verstanden hast. 
 
02:05 (Heiko:) Ich möchte was: Die Geschichte von vorhin, mit dem Eis, ich möchte 
die ein bisschen weiterdenken: Warum höre ich die Geschichte, was sagt die mir? Da 
ist jemand, der einem Regeln auferlegt, weil er einen anderen schützen möchte. Das 
ist das, was ich als Geschichte nehme. Und das bin ja ICH. Mit meinem Charakter 
geht es mir ja genauso, dass ICH auch wieder Regeln erstelle, um irgendeinen zu 
schützen. Deswegen diese Geschichte. 

Wie definierst Du schützen? Gehen wir direkt in die Wurzel - wie definierst Du 
schützen? 

Das was Du nicht willst das man Dir antut, das tue auch keinem anderen an. 

Das große Problem ist, das das eigentlich gar nicht schützenswert ist. Aber was viel 
wichtiger ist: Schützen als Ding an sich, und ich gehe jetzt ins absolute Extrem, 
heißt am Leben erhalten wollen. Du kannst keinen am Leben erhalten. 

Das Einzige, was ewig ist, ist der Geist, der sich's denkt, der ist immer gleich. Und 
jeden Gedanken, den Du denkst, der ist, wenn Du ihn denkst und der wird mit den 
nächsten Gedanken zerstört. Das ist das Umformen der Knete. Und jetzt merkst Du 
die Gleichzeitigkeit.  

Sobald ich die Knete verändere, ich sage jetzt das ist ein Pferd, und ich mache ein 
kleines Auto daraus. Du hast den Focus immer bloß auf das, was kommt. 

Jetzt pass auf: Schau mal bitte den Heiko an, Riad. Hol den Heiko auf Deine VR-Brille. 
So, das war jetzt nötig, dass Du den Udo zerstörst. Bleib bei ihm. Was jetzt viel 
interessanter ist, bei dem Umformungsvorgang, jetzt kannst Du Dir feinstofflich den 
Udo noch denken. 
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Du hast dieses Bild auf der VR-Brille, und in dem Moment wo JCH in Dir ein neues 
Bild auftauchen lasse, darum brauchen wir die 4 Phasen, das sind zwei 
Umdrehungen. 

Du hast das Bild auf der VR-Brille und jetzt lasse JCH ein neues Bild in Dir 
auftauchen, und Du fokussierst Dich immer nur auf das, was auftaucht. Und in dem 
Moment wo das neue Bild da ist - der Heiko - kannst Du im selben Moment 
feinstofflich Dir sagen: Vorher habe ich den Udo auf der VR-Brille gehabt. Es ist nie 
was vorher oder nachher auf der VR-Brille, es ist JETZT da. Da brauchst Du dann 4 
Phasen im Zyklus. 

Was aber noch viel interessanter ist, dass Dein Focus - das ist mein Zeitungs-
Beispiel: 

Du hast einen Zeitungsartikel, Du fährst drüber, dann wirst Du feststellen, wenn Du 
sehr wach das beobachtest, dass Du nur die Artikel Dir anschaust, wo Du entweder 
positiv oder negativ einseitig reagierst. Da sind jetzt viele, viele andere Artikel, für 
einen Moment muss ja da was da sein, was sagt: "Das interessiert mich nicht". 

Aber das funktioniert nur solange Du glaubst, dass die da außen sind.  
In Wirklichkeit sind die gar nicht da. 

Weil was Dir 100%ig nicht aufgefallen ist, nochmal: Mich anschauen, und jetzt tun 
wir Dein VR-Brillen-Bild umtauschen und schau den Heiko an - ändere das Bild! Jetzt 
haben wir das Bild ausgetauscht. Was Du nicht gemerkt hast, dass Du eine Zeit lang 
den Tom gesehen hast. Der war überhaupt nicht da, weil Du nur - die außen sind gar 
nicht - es taucht in Dir nur auf wo Du sagst: Positiv oder Negativ. Das ist jetzt sehr 
grob, ich erkläre das in vielen Selbstgesprächen sehr genau. 

 
05:18 Wir reden von dem, was jedes Kind sofort überprüfen kann. HOLOFEELING 
schreibt Dir nicht vor, was Du glauben sollst, sondern wir reden von dem, was ist, wir 
schauen an, was ist. Und da wirst Du irgendwann einmal akzeptieren, dass 
Gedanken von Dir so sind, wie Du sie denkst, aber immer nur dann, wenn Du sie 
denkst. Und sie sind Hier und Jetzt. Es gibt keine Vergangenheit, keine Zukunft. 

Habe ich sehr oft gesagt: Bücherregale, Seiten, alles gleichzeitig. 

Und das alles erlebt - JCH kann von euch nur einen allereinzigen mitnehmen, das 
ist der, der uns jetzt ausdenkt. Das ist der vorm Bücherregal.  
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Das bist DU, weil DU JCH BIST. Und erleben tust Du erst was - Computer - wenn Du 
im ganz speziellen Arbeitsspeicher einen Chet, und Chet, Chet, Chet - Bilder 
schaust. Die existieren immer nur wenn sie wahrgenommen werden. 
Heraustreten, in dem, wenn Du dieses Video Dir ganz anschaust, ein Stück weiter 
vorne bringe ich genau dieses Beispiel - wir skypen jetzt. Jetzt in dem Moment, wo 
ich das Wort Skype zum Reto ausspreche, existiert das Programm Skype und das 
Internet in Dir. 

Das Internet ist erst da, wenn Du an das Internet denkst. Jetzt kommt ein Schritt 
nach dem anderen: „Ja, Skype ist ja ein Teil vom Internet, wir brauchen das 
Internet.“ Es ist erst das Internet da, wenn Du an das Internet denkst. Und das 
Programm Skype ist erst da, wenn wir das Programm Skype ansprechen. 

Jetzt sagt Deine Logik: Wir können ja nicht Skypen, wenn das nicht da wäre. Ich 
sage: Es ist ja da, das bezweifelt keiner, aber ROT. In dem Kontinuum. Existieren tut 
es erst, wenn Du es denkst. Da ist immer alles gleichzeitig, aber existieren tut nur 
das, was Du raus-selektierst. Das ist das Spiel zwischen ROT und BLAU. 
 

07:05 Das heißt die Moral, was am Leben erhalten zu wollen, Überlebensangst, 
Riad. Nur der Satz, einen einzigen Satz, wenn Du wirklich verstanden hast, ich sage: 
Vom Säugling bis zum Greis. Du lebst in dem Wahn, dass Du glaubst das bist immer 
Du. Du bist der, der sich das andenkt, und ein Säugling ist nur dann da, wenn Du ihn 
denkst. Und Dein jetziger Körper ist erst dann da, wenn Du ihn denkst. Wie alles was 
Du denkst. DeN-KeN. 

Die Ex-peri-mente der Naturwissenschaft. Ex = Heraustreten. Peri = Um Dich herum. 
Und mens/mentior heißt sich etwas überlegen, Du bist imMeer. Sich etwas 
überlegen und Lügen  verbreiten. Das sind die Experimente. Es sind nur Lügen. 

Und die sitzen, wenn die Makro- oder Mikrokosmos machen, vor Computern, und 
dann machen sie alles, was Berechnungen sind - ein Computer kann nur das auf 
dem Bildschirm anzeigen was auf der Datei ist. Das heißt die geben Vorstellungen, 
reine Hirnwichsereien, als Computerprogramm  ein, der zwangsläufig diese Bilder 
dann auf dem Monitor erzeugt – wo sie vorher meinen, sie haben was entdeckt. 
Aber es ist immer zuerst das Wissen da. 

Mein Klingelingeling-Beispiel. So unendlich, 1000-fach gehe ich darauf ein. Es ist 
nicht, wenn Du Stimmen hörst, das da drüben einer redet. Waren die jetzt die ganze 
Zeit eigentlich da? Wenn ich immer sage, wenn wir außen sitzen  Pleinfeld-Video, 
alte Fiegenstall-Treffen, da sitzen wir im Garten, Hubert hat das glaube ich 
aufgenommen. Dann sitze ich am Tisch und dann erzähle ich was. Und dann sage ich, 
glaube mit dem Betzi - ich weiß es nicht mehr: Ich zeige Dir mal was, ich bin ein 
Zauberer. Und dann mache ich schnipp, und jetzt zwitschert's. Und da war ein 
Vogelzwitschern um uns herum ohne Ende. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כנ
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Und wenn Du das das erste Mal hörst, garantiere ich Dir - mich haben viele 
angerufen, die haben gesagt: Du, ich habe das Video zurückgespult, das war die 
ganze Zeit da. Ich habe zurückgespult – weil ich schwören könnte: Es hat erst in dem 
Moment zum Zwitschern angefangen, wo der Udo gesagt hat, es zwitschert. Und 
dann machst Du Deine Vergangenheit. 

Es ist IM-ME²R AL<le~S gleichzeitig da. 

Was existiert, kann nur Jetzt existieren, es kann nur Jetzt verschwinden,  
und es gibt dabei einen Einzigen, das ist der, dem JCH~ich das erzähle,  

der sich dabei überhaupt nicht verändert, egal wer Du jetzt zu sein glaubst. 

 
09:34 Erinnere Dich hier an unser erstes Gespräch, Riad, vor ca. 2 Jahren.  

Wir sitzen da, und er sagt er ist aus Syrien. Dann sage ich: Pass auf Riad, ich kenne 
aus Syrien zwei Sichtweisen, ich kenne das nur vom Hören-sagen. Ich kenne ein 
Syrien, wo die Menschen begeistert und stolz sind auf ihren König. Syrien, das 
einzige Land auf der Welt, wo Moslems und Christen vollkommen in Frieden - die 
normale Bevölkerung, jetzt mit den ganzen Auf's und Ab's - nebeneinander her 
leben in einem Einverständnis, wie jetzt bei uns hier z.B. in Weißenburg, 
meinetwegen die Katholiken und Protestanten. Die miteinander Feste feiern, die 
Katholiken und Protestanten auf der Kirchweih - genauso in Syrien. Das einzige Land, 
bei den ganzen anderen Moslemischen Ländern, wo Christen nicht bekämpft 
werden. Und dann ist jetzt hier dieser böse Assad, den kenne ich auch, das Schlimme 
und Böse, das kenne ich nur aus dem Fernseher. Das sind zwei Seiten. Ich kenne es 
nur von hören-sagen. 

Und dann habe ich gesagt, das sind jetzt zwei Welten. Du merkst, es ist beides 
richtig, Du siehst immer nur eine. 

Und dann habe ich das erste Mal wo wir uns gesehen haben gesagt: Riad, ich weiß 
nicht was für eine Vergangenheit Du jetzt erlebt hast, wenn Du Dich zurückerinnerst, 
er ist aus Syrien, ob Du den guten Assad oder den bösen Assad kennst. Das 
interessiert mich auch überhaupt nicht. Hättest Du ein anderes Programm, dann 
wäre es anders herum. Du hast nur eins dieser beiden Möglichkeiten. Seine 
persönliche Vergangenheit. Aber ich kann Dir welche bringen, die was anderes 
behaupten in ihren Traum und dann gehen die Streiterei wieder los, wenn ich das 
aufeinandertreffen lasse. 
 
11:15 Dein Schwamminhalt, was Du Dir denkst, Deine Vergangenheit, wird von Dir 
erschaffen, auch das Wissen, das Du hast. Du lebst immer noch in dem Wahn, dass 
Du meinst, im Laufe der Zeit hat sich das - mein Schwammbeispiel ist ein 
chronologisches Beispiel, und das Problem ist, es gibt keine chronologische Zeit. 
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Es gibt ein Kontinuum, und im Jetzt, Transversal, jeder Moment wird was zerstört 
und wieder aufgebaut. Du kannst kein Schulkind werden, wenn kein Säugling mehr 
da ist. Solange ein Säugling da ist, kannst Du nicht in die Schule gehen. Also was 
macht Dir Angst? Und solange Du ein Schulkind bist, wirst Du niemals heiraten, weil, 
Schulkinder werden nicht verheiratet. Außer Du lebst in diesen Völkern, wo man das 
macht - habe ich gehört. Merkst Du? Hab‘ ich gehört, hab ich gehört, hab ich gehört. 
 
12:03 Du bist bloß ein dummer Affe. Nein, das bist Du nicht. Du bist der, der sich 
selber mit dem Affen verwechselt, den er sich ausdenkt und sagt "Das bin ich und 
alle anderen Affen bin ich nicht". Du BI<ST alle Affen und keiner davon. Das MEER, 
der, der imME²R ist, ist all seine Wellen, aber er wird nicht sagen: "Die Welle bin 
ich und die anderen Wellen bin ich nicht". Das sind ganz einfach die HOLOFEELING-
Sätze. 

HOLOFEELING ist so kindgerecht, so einfach, das Kompliziert-Denker und geistlose 
Affen das nicht nachvollziehen können. Und auch die Physik, egal was Du machst - 
Du wirst von mir nie hören, dass das nicht wichtig wäre. Und auch richtig, aber nur 
ein bisschen. Wir setzen das alles vollkommen neu zusammen.  

Und jetzt nochmal ein letzter Satz: HOLOFEELING mit der Vatersprache, da musst 
Du die Reife haben - ich betone in sehr vielen Selbstgesprächen: Hör auf das Lernen 
zu wollen, weil Du meinst, es bringt Dir was. Das ist Kaufmannsdenken - fällst Du auf 
die Schnauze. Du musst Dich zuerst einmal in eine Ruhe bringen, wo ich sage: Mach 
Dich nicht verrückt - Du musst keine Wörter auffächern können, gar nichts. 
Irgendwann hast Du die Reife, dass Dich das interessiert. Und solange das nicht der 
Fall ist, das Du im tiefsten Inneren brennst, nicht weil Du meinst, Du musst das 
wissen um dich zu retten - dann funktioniert's nicht. Sondern, dass Du das, was Du in 
dem jetzigen Leben zu lernen hast, in jedem Leben lernst Du was anderes - und 
wohlgemerkt: JCH~ich erzähle das nur einem Einzelnen. DU bist der Heiko genauso 
wie der Riad und der Stephan und der Steffen und bla bla bla.  Steffen, Stephan - 
denke JCH mir jetzt aus. JCH weiß 100%ig, dass die zwei Deppen das gar nicht 
mitkriegen, die JCH mir jetzt ausdenke, weil die Sachen, die JCH mir denke, von MJR 
nichts mitkriegen. Wer's mitkriegt ist der, der dich jetzt ausdenkt. Und der kann der 
Stephan, der Steffen oder irgendein anderer Brösel sein, in seinem Wahn diese Rolle 
spielen. Das ist das, was wir seit 20 Jahren wiederholen. Und Du vergisst es immer 
und immer wieder. Das Ego ist so unendlich hartnäckig. Und JCH mache Dein Leben, 
Dein jetziges Leben, maßgeschneidert. Jedes Leben, ob Du einen Mann oder eine 
Frau spielst - vollkommen gleichgültig. Geist ist nicht queer. Und dann doch wieder 
irgendwie alles. 
 
14:13 Und das ist jetzt so ein Tiefstand - die letzten 200 Jahre. Mit der 
naturwissenschaftlichen Revolution hat [es] zur vollkommenen Verblödung Deines 
Geistes geführt. Hast du übrigens alles erlebt. Es ist bloß immer wieder sitzen 
bleiben in der Klasse.  
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Lass es einfach geschehen, spiel Deine Rolle wie ein Schauspieler - Du musst es 
nicht verändern. Aber werde der, der schaut was ist. Und dann wirst Du das, was 
JCH Dir erkläre, mitkriegen, das wird immer klarer werden. 

Und diese zwei Selbstgespräche die wir herausgestellt haben hier auf der 
HOLOFEELING-Seite vom Arthur. 

HOLOFEELING - Eine geistreiche AUPklärung über Deine eigene trügerische Logik 
https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY 
 
HOLOFEELING - "ICH GE²IST BIN+/- SCHUL~D, kein AND~er~er"!  
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0  

 

Der Arthur, ichhabe ihn noch nie gesehen, irgendwann einmal habe ich mit dem 2x 
geskypt. Dieser Arthur hat irgendwann einmal - jetzt - mich angerufen, sein Hobby, 
seine ganze Leidenschaft war psychedelische Drogen, bewusstseinserweiternde 
Drogen. Wenn man sich in der Szene auskennt - Timothy Leary , LSD usw. 

Er sagt: Da gibt es vieles was er ausprobiert hat, das ganze Zeug, und dann wollte er 
mir erklären, dass das Bewusstsein erweitert. Und dann habe ich zu ihm gesagt: Pass 
auf Arthur - das war unser erstes Gespräch: Das ist eine Riesen Sackgasse. Das 
Einzige, was Dir das zeigt, das in Deinem Kopf vollkommen neue Realitäten 
aufgebaut werden können - VR-Brille - abhängig von einem Programm das Du Dir 
aber nicht raussuchen kannst. Ich weiß von meinem Bernhard Russ, alte Holofeeling-
Hasen kennen den, der vor 25 Jahren da in der Szene drin war, der hat eine große 
Computerfirma gehabt. Der war voll LSD-Abhängig. Und der sagt: Udo, da sitzt Du 
vor einem Teller mit Spaghetti, Du haust Dir die LSD rein und die Spaghetti werden 
zu Schlangen und die krabbeln über den Tisch und es ist 100%ig real. Das macht LSD. 
Das was Dir das zeigt, dass die Realität - "Das kann ja nicht alles in mir drin sein" - In 
Dir drin sein muss es sowieso, das sage ich 1000x, es muss ja Deine IN<formation 
sein. Aber was ist in mir drin? Den Kopf den Du Dir ausdenkst, der gar nicht existiert, 
wenn Du nicht an ihn denkst? Und da wird jeder Mensch sagen: "Was ist das für ein 
Idiot - mich würde es ja gar nicht geben, wenn es meinen Kopf und mein Gehirn gar 
nicht gibt. Merkst Du? Das ist das Klingelingeling-Beispiel. 

 
16:52 Ist da erst der Geist da, der sich einen Kopf ausdenkt oder ein Kopf in dem ein 
Geist drin ist? Es wird so sein, wie Du glaubst, dass es ist, was kannst Du 
überprüfen? Denk an mein Klingelingeling-Beispiel. Ich höre was und ich sage, da 
sind Vögel, oder eine Kirchenglocke. Dir ist gar nicht bewusst - "Ja, die ist auch dann 
da Außen, wenn ich nicht dran denke, und wenn da Schallwellen in mich 
reingehen, dann höre ich das".  

 

https://www.youtube.com/watch?v=7pR-CcCL0iY
https://www.youtube.com/watch?v=f5U9969F-x0
https://de.wikipedia.org/wiki/Timothy_Leary
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JCH sage: Nein, Du träumst jetzt, es kommt ein Geräusch, ein Wort - und weil 
dieses Geräusch in Dir auftaucht, macht Dein Programm die Vorstellung von einem 
Vogel oder von einer Kirchenglocke, die Du dann übrigens auch, man achte auf die 
vorhergehenden Sätze, im Jetzt, die Du auch auf die VR-Brille holen kannst, wenn 
Du das sehen willst. Aber an die Du überhaupt nicht denkst, die gar nicht existiert, 
wenn der Reizauslöser nicht da ist. Stimmt oder stimmt? 

Auf alten Selbstgesprächen habe ich gesagt: Wenn nichts da drankommt. Du denkst 
dann an Deinen Kopf, wenn Du Kopfschmerzen hast, wenn Dir was weh tut, wenn 
die Frisur nicht passt. Es ist eigentlich, wenn Du an Deinen Kopf denkst, ist irgendwas 
mit dem nicht in Ordnung. Außer Du bist Narzisst und sagst: „Ah, seh ich heute geil 
aus“. Und dann stehst Du und bewunderst Dein Spiegelbild und meinst das bist Du.  

Nein, Du bist der, der sich die ganze Kacke ausdenkt. Ist das schwer zu verstehen?  

Nur für Geist ist es das normalste, und für einen der kein Geist ist, der kann es 
sowieso nicht verstehen. Ein Gedanke wird nie was verstehen. 

Und ich muss den Arthur kurz machen, und dann - ich hab mit ihm nur 2-3x geskypt 
die letzten 15 Jahre, kein Kontakt. Das ist wie der Heiko - hab ich dem Heiko gesagt: 
Heiko, Du hast was angefangen, auch beim Heiko, unser erstes Fiegenstall: Geile, 
geile Sachen wo Du da gefunden hast, die FIiegenstall-Vorträge, ist alles drauf. Da 
hab ich auch gesagt: Der hat HOLOFEELING-Bücher gesammelt, 10 Jahre später hat 
er mich das erste Mal gesehen. Aus dem Bauch raus einfach. Du weißt, was ich 
meine. Beim Arthur ist es dasselbe in Grün. Du Geist wirst jetzt das irgendwann 
einmal hier checken müssen, dass JCH Dich benutze. Jetzt benutze JCH den Reto, die 
Diana, den Arthur. Wir erinnern und jetzt an was zurück, manchmal mehr, 
irgendwann muss man zuerst das Alte Ruhepflaster begeben. Und es wird nie 
aufhören, Dein Denken wird nie aufhören, Du wirst bloß diese Endlosschleife Heiko 
oder Riad niemals verlassen.  

Du musst es durchschauen, und dann lässt Du es einfach geschehen. Und sobald 
Du anfängst irgendwas festzuhalten, wiederholt sich das - das verschleißt zwar 
auch, vom Säugling bis zum Greis. Und Du wirst die absolute Auflösung nicht 
verhindern können. Und dann doch wieder - weil das ist eine einseitige Aussage ist. 
Du wirst es tausende Jahre immer wieder - Täglich grüßt das Murmeltier - erleben, 
weil Du das wiederholst wie in einer Schulklasse, wo Du das Ziel nicht erreichst. 

 
19:37 Bei der Esther, wo ich immer wieder sage: Lebe Dein Leben, geh mit Deinen 
Freundinnen weg, und Du wirst nicht reden, halte den Mund, Du musst die nicht 
aufklären, Du musst einfach wach sein und Dein Leben genauso leben. Und wenn 
man dann älter ist, sagt man: Gott sein Dank,- denke ganz einfach hier an die Nele 
mit der Oma - dasselbe in grün.  
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Du wirst auch so ein altes Suppenhuhn, wenn es so sein soll, wenn Du Pech hast. 
Wenn Du Glück hast hol JCH Dich vielleicht schon mit 30 heim. Dann sage JCH, das 
ist eine Hochbegabte, die lasse JCH ganzen restlichen Klassen überspringen. JCH 
hab da so meine Möglichkeiten. 

Beim Arthur, der sich auch etwas verändert. Für ihn war es das Höchste, sich 
zuzudröhnen und hier in diese Traumwelten abzusinken, indem er sich irgendwie 
Pilze oder LSD reinschmeißt. Weißt Du was er mir beim letzten Gespräch gesagt hat, 
was mittlerweile für ihn das Höchste ist? Wenn er sich hinsetzt und er liest laut als 
Aufnahme die Schattenfrau. Sagt er, er kriegt den totalen Kick - so einen Kick hat er 
mit den Pilzen noch nie gehabt. Jetzt weißt Du was Bewusstsein ist! 
 
20:41 Und bei HOLOFEELING, was passiert jetzt mit der Vatersprache? Das sage ich 
immer wieder, Du hast eine Seite vor Dir, es können auch Worte von einem 
Nachrichtensprecher sein, eine Buchseite, eine Nachrichtenseite – dann 
durchrasterst Du das, Du sprichst, und dann baut sich in Dir eine Außenwelt auf - 
ein Ukrainekrieg, blöde oder gute Politiker, egal was Du aufbaust. Mit einem anderen 
Programm machst Du aus denselben Worten komplett - zuerst einmal immer noch 
einen Putin, einen Politiker, aber Du verschiebst schon plötzlich mit einem anderen 
Programm die Schwerpunkte von richtig und verkehrt und von Gut und Böse. Der, 
der sich's denkt, hat die Welt, die er sich ausdenkt. Aber jetzt kommt HOLOFEELING. 
Was habe ich gestern gesagt, ich weiß nicht ob ihr dabei wart - es gibt die zwei 
Möglichkeiten: Ein Glas ist halb voll und halb leer. Rechts oder Links? Das ist doof. 

Es sind 2 Seiten, wo noch 4,8,16... unendlich andere Möglichkeiten sind. Mein 
Beispiel: Zeichne ein Quadrat mit 3 Strichen. Der Normale sagt "Das geht nicht", 
weiß er 100%ig. Und zeige ich Dir den kleinen Trick, dass Du feststellen wirst, dass es 
unendlich viele Möglichkeiten gibt. Nicht "Das geht nicht", sondern es gibt sogar 
tausend verschiedene Möglichkeiten das zu machen.  
Der Eine sagt: Glas ist halb voll, der Andere sagt: Glas ist halb leer. Optimist - 
Pessimist.  

Wir HOLOFEELING-Menschen sagen: Wir nutzen zur Zeit von 100% Möglichkeit 
bloß 50%.  

Das ist schon mal neutraler, merkst Du das? Wir haben das noch nicht alles 
durchrastert, was noch alles möglich ist. Und jetzt passiert bei HOLOFEELING, das 
waren jetzt wieder zwei Möglichkeiten: Die einen denken sich zwar, sage JCH jetzt 
mit einem Deutsch-Verständnis - beim Zeitungsartikel auch ein Russland aus, eine 
NATO aus, aber wer jetzt die Guten und die Bösen sind, was richtig und verkehrt ist, 
ist komplett - obwohl alle denselben Zeitungsartikel anschauen. 
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Und jetzt kommt HOLOFEELING, das ist die dritte Möglichkeit: 

Du machst aus denselben Text was vollkommen Neues. Das plötzlich die Worte in 
einem komplett anderen Bereich reinrutschen, weil in Deiner Traumwelt alles was 
Du siehst, bloß Symbole sind. 

Und ihr seht alle "des Kaisers neue Kleider". Ihr Menschen, ich zitiere einen Jesus, 
der außen zu leben glaubt: Ihr seht laufend Sachen, die ihr nicht seht. Hast Du 
jemals einen Putin gesehen? Du siehst Pixelmännchen oder den Namen "Putin". 
Oder ein Papier das mit Farbe bespritzt ist. Hast Du schon mal einen Putin gesehen? 
Jetzt können wir uns natürlich welche ausdenken, die den Putin schon gesehen 
haben, aber auch die existieren bloß dann – ist ja eine Kiste - wenn Du sie denkst, 
und die werden das dann gesehen haben. "Ja, die Astronauten haben das von da 
oben gesehen". Schattenfrau Lesen! Hast Du schon mal einen Astronauten gesehen, 
hast Du schon mal mit einem Astronauten gesprochen? 

Selbst wenn der auftaucht wird der das erzählen, was Du Dir denkst aufgrund Deiner 
Logik, was der von da oben gesehen hat.  

Es kann ein Gedanke den Du denkst, meine Kiste - nicht anders sein, wie Du ihn Dir 
denkst. 

Du stehst hierarchisch vor allem was überhaupt existiert. 

Der EINE, dem JCH das erzähle, das ist der Einzige, den JCH heimhole.  
 
Und vergesse auch nur ein Hauch von Hoffnung, das irgendeiner von diesen Affen, 
den Du Dir jetzt um Dich herum Dir ausdenkst, überleben könnte.  
Das tut im ersten Moment weh. Und so unendlich negativ jetzt diese Botschaft ist, 
wird die eine Seite groß, wird die andere auch groß, dass das irgendwann einmal für 
Dich das normalste der Welt ist. Das jede Kleinigkeit, wenn Du schaust, die Worte, 
wo JCH nur anspreche - es ist ein Nichts, glaub es mir. Mein 400-Seiten-Buch, JCH 
wiederhole ja extra immer das man's kriegt. 
Wenn Du meinst Du hast es durchanalysiert, wenn Du die Regeln wirklich kennst, 
kannst Du komplett andere Sachen machen, die Dir in den kühnsten Träumen –  

heute Morgen habe ich wieder mein 'Zurück' reingestellt, mein Flo Mega: 

 

Flo Mega - Zurück (Official Video) 
https://www.youtube.com/watch?v=yo2TDmrzwV0  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תבה
https://www.youtube.com/watch?v=yo2TDmrzwV0
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Da nehme JCH jetzt nur ein Wort, wenn wir wirklich anfangen, wenn Du die 
Grundlagen hast. Und wenn das einmal da ist, wirst Du Zauberwelten... 
 
24:39 Jetzt muss JCH wieder etwas weltlich werden: Wenn ich mit meinem Holger 
und mit der Nadia unterwegs bin, was wir nur spazieren gehen oder Städte 
anschauen. Die merkt mittlerweile, das ist eine komplett neue Welt - ich mach ein 
Beispiel: Wir gehen durch Erlangen.  
Und dann säe ich einen Samen aus. 

Wir schauen so Städtchen an, und dann sage ich: Schau mal Nadia, da ist ein 
Friseurladen. Und das ist ein Samen. Wir gehen 2 - 3 km durch Erlangen, Nadia und 
Holger können vor einem göttlichen Richter bezeugen - in ihrem Traum, vielleicht 
war's, weil der Udo dabei war, fünf Häuser weiter ist wieder ein Friseurladen, JCH 
schwör bei Gott vollkommen real, das ganze Erlangen 2,5 km fast jedes dritte 
Geschäft war ein Friseur. Nur Friseurläden. Kann es das da außen überhaupt geben? 
Haben wir noch mehr Sachen: Pappenheim ist nur Ruine, wenn wir durchlaufen. Es 
ist einfach - lass es einfach zu. Stimmt oder stimmt?  
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(Holger:) Ja. 

Für Dich ist es nur wieder eine Geschichte. Und jetzt wieder: ICH will auch, ICH will 
auch.  
JCH sage: Du kriegst es alles, aber halte zuerst einmal meine Gebote. 

Erstes Gebot: Mach Dir kein Bild von Gott.  

Wie oft erkläre JCH Dir:  
Du, dem JCH das jetzt erzähle, Du bist ein Gott.  
Und Du bist verantwortlich und nicht verantwortlich.  
Das ist das Allererste.  
Wir brauchen die Heiligkeit. 

Es ist 100%ig sicher, das jeden Moment wo Du was denkst, und Du denkst jeden 
Moment.  
MOM Mwm 40-6-40  END dne  70-50-4 - das was Du jetzt um Dich herum ausdenkst, 
scheint in Dir zu fehlen, obwohl es Deine IN<formation ist. 

Egal was Du jetzt denkst. Es ist hier und jetzt in Deinem Kopf und es entsteht in 
dem Moment, wo Du es denkst, und es ist genauso wie Du es denkst. Auch wenn 
Du an eine Maschine denkst, wie die Maschine funktioniert, wie der Motor 
funktioniert, Du kannst jetzt an einen Computer denken, dann denkst Du Dir 
vielleicht "Ich weiß ja nicht wie der funktioniert". 
 
26:40 Es wird immer genau so sein wie Du glaubst das es ist. Dieser Satz, mein 
Tigerkäfig-Beispiel. JCH sage zu Dir: Es wird immer genau so sein wie Du glaubst 
das es ist.  
Und Du lebst in dem Wahn, dass Du sagst: "Es ist so, und dann glaub ich's" 

Ich wiederhole, wenn ich jetzt einen Stein nehme und ich schmeiß den gegen die 
Scheibe, dann macht es Klirr wenn die zerspringt. Kannst ausprobieren. Es ist so wie 
ich sage, dass es ist.  

Und ich sage jetzt zu Dir: Warum? 
„Ja, weil's da außen Naturgesetze gibt.“ Das ist die Kacke, die Du geistlos nachäffst. 

Du bist programmiert, um die Naturgesetze zu verändern musst Du das Programm 
verändern - das kannst Du nur mit HOLOFEELING. Und ein Programm, dieses 
Programm wird niemals irgendeine Figur, die von dem Programm aufgeschmissen 
wird, verändern können, sondern von dem, der sich das Programm ausdenkt. Und 
der kann selber nicht mehr erscheinen.  

Und wenn jetzt einer sagt, ja das ist so, weil da Naturgesetze sind, sage ich: Nein, Du 
Dummerchen, es ist so, weil Du es glaubst. Es zwingt Dir Dein Programm auf. Und 
es ist nicht Dein Programm, es ist das Geschwätz, das ist mein 
Führerscheinprüfungsbogen. Und Du musst das auch keinem erzählen, es wird eh 
keiner verstehen, den Du Dir ausdenkst.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מומ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ענד
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Das umgehe ich seit Jahren, das ich sage: JCH erzähle es dem, der mich ausdenkt. 

Niemals irgendeiner vergänglichen Figur. JCH kann einer vergänglichen Erscheinung 
nicht erklären was Ewigkeit ist. 
… 
28:41 (Markus:) Hat sich gelöst ein bisschen?  

Wenn ich mehr rede wird's besser. Aber Du musst immer wieder bezahlen. 

Wenn ihr wisst, was Liebe ist, habt ihr keine Vorstellung, was JCH auf mich nehme 
um das euch zu erklären. Schon die Tatsache das JCH mich in Deinen Traum 
inkarniere. Es ist ein reiner Akt von Liebe.  

Und wie gesagt, die meisten die hier sind kennen mich sowieso seit vielen Jahren, 
zumindest immer wieder mal das ich auftauche.Beim Holger oder bei der Nadia, die 
mich fast von morgens bis abends haben, wenn wir unterwegs sind - Du lebst in 
einer Wunderwelt. Aber es geht immer wieder - Du musst aufhören irgendwas zu 
nicht wollen. Das heißt das Erste was Du anfängst "Das will ich", "Das will ich nicht". 
Vergiss es. 

HOLOFEELING - Rote Liebe ist allumfassend. Mein Roman den wir schreiben. 

Wenn Du Dir eine Geschichte ausdenkst, der Autor, der Zeichenerwecker ZeB-AOT 
twa-bu  - das JCH mir eine Geschichte einfallen lasse. Und jetzt haben wir zuerst 
einmal Krimis, Horrorfilme, Liebesgeschichten, Komödien... Da haben wir 
verschiedene Charaktere. Wir legen die ja fest, indem wir die aufschreiben. Und da 
musst Du wissen, wenn Du fertig bist und es ist eine geile Geschichte, egal in 
welchem Couleur. Da willst Du nicht einen dieser Charaktere verändern. Es gibt z.B. 
Geschichten, wo die Verbrecher die Guten sind, denke an den Kinofilm 9/11 z.B. Da 
sympathisierst Du mit den Verbrechen und nicht mit der Polizei. Hannibal Lecter, 
erwähne JCH so oft. Ein genialer Charakter. „Wie kann man so was mögen, wie kann 
man so das gut heißen?“ Das sind Moralisten. Das Übelste. Du hast zurzeit auf 
beiden Seiten nur noch unendlich üble Rechthaber und Moralisten um Dich. Wieviel 
muss JCH das noch anziehen? Und freie Presse - ich sage immer wieder: Es überholt 
sich, gestern auf dem Video drauf, wo ich sage wir machen eine Welle, Dein Problem 
ist das chronologische Denken. 

Im Einheitskreis - Das größte Problem der Physik ist, dass sie die Wurzel nicht 
verstanden haben. Die Wurzel ist nicht nacheinander hell - dunkel, sondern 
gleichzeitig. Und es verschwindet auch gleichzeitig. Es gibt kein Hell ohne Dunkel. Es 
gibt kein Krieg ohne Frieden. Und beides ist gleich wichtig. Was ist besser? Frag 
einen Bauern. Wie oft sage JCH~ich das? Wenn Du das verstanden hättest, hättest 
Du überhaupt keine Probleme mehr. Diese Sätze – nur einen einzigen Satz, wenn Du 
da verstehst, ist alles vom Tisch. Und Du vergisst es mit einer absoluten Vehemenz, 
egal wer Du jetzt zu sein glaubst, da tue JCH keinen freisprechen, bis auf ganz 
wenige. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צב
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31:33 Dieses Spiel, das Vor- und Nachher. Wir denken uns jetzt ein vorher und 
nachher, was gleichzeitig ist. So wie hell und dunkel bei meiner Erdkugel. Wir denken 
uns jetzt ein Deutschland, und da schreien alle. "Ausländer raus" und die Nazis sind 
die Guten. Und im selben Moment entsteht ein Hintergrund - ein Diapositiv - 
Dianegativ wo alle schreien "Ausländer rein" und die Nazis sind die Bösen. Das sind 
die 4 Phasen im Einheitskreis. Das ist kein Zufall. Das zurzeit nur noch Lüge ist in der 
Presse. Ihr habt vielleicht wenn ihr Nachrichten schaut am Rande mitgekriegt: Dieser 
große faux pas, Nachrichten ZDF Heute und Tagesschau - Wetterbericht - die Daten 
in Spanien, Sizilien usw. 45°C / 48°C, alles knallrot, alles geht kaputt. Das haben die in 
den Nachrichten gebracht. Haben aber nicht dazu gesagt, dass sie die 
Bodentemperatur gemessen haben. 

Im selben Zeitpunkt war die Lufttemperatur in Sizilien 2°C niedriger wie in München 
(32°C). Panik, Panik, Panik. JCH erzähle das meiner Frau, JCH schalte die Nachrichten 
ein, es kommt ein neuer Bericht. Das haben sie dann übrigens korrigieren müssen, es 
haben sie halt einfach vergessen. Übrigens in allen deutschen Tageszeitungen – die 
haben das übernommen ohne zu erwähnen das sie die Bodentemperatur - geh doch 
mal barfuß auf einem Acker oder auf einer Teerstraße bei 30°C, dann hat das Ding 
40-50°C. Wer macht das? Wer ist da dran schuld? Da muss doch... - jetzt kommen 
die Illuminaten, die Reichen, was immer Du Dir auch denkst - äffst Du nach. DU! 

DU bist der, der das träumt und JCH bin dran schuld, weil JCH DIR das träumen 
lasse, weil das eine Führerscheinprüfungsbogenwelt ist, die ist so voller Fehler. 

Du sollst einmal selber zum Denken anfangen. 

Und dann, das ist rum, gestern - hier und jetzt gedacht - neuer Wetterbericht: 
Absolut Brände, da und da und da - alles fängt zum Brennen an. Werden die nicht 
ein bisschen besser - denke ICH mir jetzt als Brösel Udo – bin ja auch bloß ein 
Programm. Pass auf, das nächste Geheimnis: Diese unendliche Zunahme von 
Waldbränden, in Griechenland, überall Massenbrände. Es ist ein ganz einfaches Ding: 
Du solltest Wissen, das ist auch kein Witz, physikalisch 100%ig sicher: Es ist noch 
niemals auf dieser Erdkugel irgendein Waldbrand durch die Sonne oder sonst was 
ausgelöst worden. Es wird trockener. Aber selbst, wenn wir 50°C an der Luft hätten, 
würde das nicht ansatzweise ausreichen, irgendeinen Wald, Baum oder Laub zum 
Brennen zu bringen. Alle Waldbrände, die Du erlebst, sind von Menschen verursacht, 
die Zigaretten wegschmeißen oder das in Brand stecken. Von sich aus entzündet sich 
kein Wald anhand von Sonnenwärme. Aber das ist das was zurzeit überall in den 
Nachrichten ist - wir müssen was gegen das Klima machen, weil es so heiß ist. 

 
34:40 JCH klage nicht die an, die Du Dir ausdenkst, die Du anklagst vielleicht als 
Lügner oder als Weltretter.  

JCH klage nur einen Allereinzigen an: DICH.  
JCH erwarte von Dir, dass Du begreifst, was das ist, was Du siehst.  
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Das sind Deine IN<formationen.  
Was ist Ursache ist, ist Dein Glaube, Dein Programm.  

 

36:04 Solange Du meinst „Ich geh auf eine Nummer Sicher“,  
drehst Du Dich wie ein Hamster im Laufrad.  

Loslassen lernen ist so eine Sache. 

Wenn JCH jetzt den Udo nehme, sind immer nur so Beispiele, nimm das nicht ernst. 
Als Vorbild mit meinem Laden wo ich mir aufbaue in 20 Jahren, wo wirklich - ich 
habe das komplett hergeschenkt, alles. Bis auf die letzte Konsequenz, komplett 
einfach hergeschenkt. Mich vollkommen auf Null gesetzt, 1996. Und dann gesagt: 
So, und jetzt mach mit mir was Du willst. Vater Dein Wille geschehe. Und dann sage 
ich zur Marion: Wir müssen uns deswegen nicht trennen. Ich werde mir keine 
einzige Sekunde mehr den Kopf zerbrechen wie ich an Geld komme. Ich habe 
überhaupt nichts mehr. Ich habe gar nichts, eigentlich seit 2000, weil es braucht ja 
Zeit, bis sich die Dinger auflösen, der Laden. Das ich immer zu meiner Frau sage, ich 
habe auch kein Konto gar nichts, die Wohnung, ich habe nichts - gut, ich lebe von 
meiner Frau, sagen dann viele. Das ist sekundär, das kann man jetzt sehen wie man 
will.  

Ich sage, ich lebe von dem, der mich jeden Morgen wach werden lässt. Und da DU 
JCH bist, wirst DU das irgendwann einmal verstehen in dieser Form vom roten ICH. 
Du kannst Dir nicht raussuchen, wenn Du wach wirst - lass das bitte auf Dich 
wirken. Das heißt immer jetzt. Du kommst jetzt, liegst im Bett, und in dem Moment 
wo dieses "Ich bin wach", denken wir ja nicht einmal, ist einfach nur dieses Gefühl 
da, ist im selben Moment im Hintergrund Dein ganzes Leben, wo Du meinst das Du 
gelebt hast auf der Datei. Und dann natürlich noch unendlich mehrere andere 
Sachen. Und dann weißt Du, das erzähle ich seit 30 Jahren. Du weißt in dem 
Moment noch nicht einmal ob es hell oder dunkel ist, wenn Du die Augen 
aufmachst. Da ist nur das Gefühl "Ich bin wach" und dann als erstes der Blick auf 
den Wecker. Dann eichst Du Dich schon ein. Und wann das passiert - in Bezug auf 
die Zeit die Du siehst, wenn Du die Augen aufmachst, oder ob es hell oder dunkel 
ist, kannst Du Dir nicht raussuchen. Du kannst aber wissen, wann es passiert: 
Nämlich Jetzt. Es passiert 100%ig Jetzt. In diesem Jetzt.  

Und gespiegelt dazu, Du hast nicht die geringste Chance Dir rauszusuchen, wenn 
Du einschläfst. Du gehst ins Bett, Du gehst rein, machst die Augen zu und dann 
grübelst Du. Aber wann schläfst Du ein? Jetzt. Das heißt Du wirst eingeschalten und 
hast keinen Einfluss darauf. Jetzt. Und Du wirst JETZT wieder ausgeschalten. Und 
zwischen diesen beiden Jetzt. Jetzt ist JETZT. Springen laufend - Jetzt - die 
Umformung der Knete in Dir auf. Einfacher kann ich es nicht ausdrücken, das ist 
verstehbar, wenn man es verstehen will. 
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Und wenn Du mir sagst, wo Du morgens herkommst, 
dann sage JCH Dir wo Du Abends hingehst. 

  Da. 

Das ist das komplette HOLOFEELING in Einfach. 

Und DU bist ewig. Hör auf vor irgendwas Angst zu 
haben.  

Vor allem das Du meinst Du könntest irgendwas verlieren. 

 
Da kann ich tausendmal sagen: Es ist ja nur was da, wenn Du Dir was ausdenkst, aber 
das ist nicht da außen - jetzt haben wir wieder die zwei Seiten: Innerhalb - 
außerhalb. Es ist in der Mitte. Es entspringt aus einem Punkt, wo alles ist. Das ist AL 
- springt was in Dich hinein als IN<formation. Camera obscura - der Punkt in der 
Camera obscura. 

 

39:33 (Thomas:) Ja, wenn das verstanden ist, spielst Du einfach Deine Rolle weiter. 

Du spielst Deine Rolle, da misch JCH mich ja gar nicht ein. Wenn Du Esther bist, 
spiel dein Esther weiter - da hast Du viel, da kommt irgendein starker, Typ der toll 
aussieht oder nicht, dann ist man verliebt, dann ist man nicht verliebt. Dann kommt 
dann volle Breitseite Dein biologisches Programm, das Du vielleicht Mutter werden 
willst. Das ist so tief drin - gut, lass es laufen.  
Aber unabhängig davon, Deines jetzigen Alters kannst Du hier - das Bewusstsein 
bleibt immer gleich. Bei der Esther hab ich so oft gesagt, Esther Du wirst trotzdem, 
wider besseren Wissens - die ganzen Fehler wirst Du trotzdem - da hört man nicht 
drauf. Du kannst nicht, auch wenn ich Dir das sage: Hör auf vor was Angst zu haben 
oder Dich über was aufzuregen - mein Zungenpiercing-Beispiel. Das nachäffen der 
Menschen, die sind alle maskiert, hab ich immer gesagt: Ob wir in Wacken sind oder 
auf eine Esoterikmesse, in ein Klassikkonzert, eine Techno-Disko oder in die Oper 
gehen: Gib mir nur ein Foto von den Leuten im Zuschauerraum und ich sage Dir, was 
die sich anhören. Wie innen so außen.  

Ich kritisiere nicht, ich beschreibe. Es ist eine wertfreie Beschreibung. 

Aber alles spielt sich nur in Deinem Kopf ab. Du wirst jetzt wach, Du wirst merken, 
der Sinn des Lebens ist was ganz was anderes wie hier geistlos Sachen zu 
konsumieren, all der ganze Kack.  Es ist eine riesengroße, fehlerhafte Sackgasse. 

Und dass Du was verlieren könntest, nochmal: Es ist alles in Dir drin, und es taucht in 
Dir auf, und Du kannst aus dem Internet Klicks herausholen, Du kannst bloß das 
zurückholen was Du Dir vorher ausgedacht hast. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
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Es kommt aus DIR und es fällt wieder in Dich rein, mit dem nächsten Gedanken.  

Und das gilt jetzt nicht nur für das, was Du denkst, da kannst Du es ja sofort 
überprüfen, sondern auch für das auf der VR-Brille. 

 
Haben wir gerade gemacht, Riad. Dass das auch für die VR-Brille gilt. Zack-zack-zack 
Bild-Bild-Bild. Und bewegen von A nach B tut sich da überhaupt nichts. Das ist die 
allergrößte Falle. Hat noch keiner verstanden, und werde Dir sagen wieso: Weil 
Menschen, die Du Dir ausdenkst, nur das wissen können, was Du glaubst, dass die 
wissen. Und wenn Du Dir jetzt einen Physiker ausdenkst, "der weiß ja viel mehr wie 
ich, und der weiß das ja wie das funktioniert, ich bin ja zu blöd dazu". Dann muss Dir 
klar sein, dass Du Dir einen Gescheiten ausdenkst und zu dem Gescheiten gehört ein 
Depp und Du sagst "Das bin ich". Aber Du bist weder noch ein Depp, sondern der 
der sich diese Welle ausdenkt. Und darum wird das nie einer von den Bröseln hier 
verstehen. 

Sondern einzig DER, DER DU BIST. Und das ist wirklich nur einer: Das ist der vorm 
Bücherregal, der jetzt sein Programm durchschauen muss. Das ist der Sinn des 
Lebens. Und Du durchschaust es, indem Du den Film einfach laufen lässt.  

 
42:26 Und da wirst Du wirklich merken, da mischt sich HOLOFEELING einmal nicht - 
JCH denke mir dabei: Jede Kleinigkeit wo in Dir auftauchst, in Deinem ganz 
persönlichen Leben, wenn Du die Reife hast, wenn man jetzt mit mir zusammen ist 
von morgens bis abends, dann wirst Du merken das die Welt eine Wunderwelt ist, 
dass es da wirklich keine Zufälle gibt. Ja, und dann wollen alle mit dem Udo 
zusammen sein. Sage JCH: Es wird der Fall sein, Du bist eh imMEER - achte auf meine  
W-ORTE: DU BIST IM MEER mit MJR zusammen, weil DU JCH BIST.  

 

Also mach Dir keine Gedanken, UNS wird nichts passieren. Und alles was wir dann 
ausdenken, selbst wenn wir es wiederholen, irgendwann einmal wird es 
durchschaut sein, dann holen wir was Neues aus uns heraus. Abenteuer Leben. 
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43:18 Der Punkt ist, dass man immer wieder auf den Leim geht. Drum sage JCH, das 
nachäffen, das ist kein Vorwurf, JCH kritisiere doch nicht meine eigene Schöpfung 
oder meinen Führerscheinprüfungsbogen. JCH wiederhole nochmal: Ob das das 
gendern ist, Homosexuell, JCH habe keine Feindbilder. Das sucht sich ja keiner raus. 
Was jetzt abgeht mit dem ganzen Zeug - das ist ein riesengroßer Fehler - ob das 
diese unendliche Zunahme an Dragqueens und Queere Menschen, weil man von 
klein auf schon sagt "Du musst kein Mädchen mehr sein" oder das oder das. Wenn 
JCH mir vorstelle: Das habe ich aus der Zeitung heraus, dass ein Julian Reichelt 
50.000 EUR Strafe von einem deutschen Gericht angedroht bekommen hat, weil er 
bei einem behauptet hat, dass er ein biologischer Mann ist und der den angezeigt 
hat, weil der gesagt hat, er ist ein biologischer Mann. Wenn er das nochmal sagt 
muss er 50.000 EUR Strafe zahlen. Da könnte man sich wieder aufregen. Und das ist 
das Hauptproblem, dass jeder Mensch in Deinem Traum Dir demonstriert, dass er in 
dem Wahn lebt er meint, wüsste was richtig und schön ist. 

Ich habe hier bei den alten Almena-Hasen, sind ja einige da, die vor 20 Jahren schon 
in Almena waren, hier mein verrücktes Huhn ☺. 

Habe ich damals das Zungepiercing-Beispiel gebracht, zu einem Zeitpunkt wo ganz, 
ganz wenige sich ein Nasen- oder Zungenpiercing haben machen lassen. Aber das 
war damals schon bekannt. Und da habe ich mein Zungenpiercing-Beispiel, gehe ich 
mal davon aus ihr kennt das alle, habe ich dieses Beispiel gebracht. Das also hier die 
Tochter die kommt und sagt: "Ich will mir ein Zugenpiercing oder Tattoo stechen 
lassen" Und Du bist ein Spießiger Vater und sagst: "Ne, das kriegst Du nicht". Du 
wirst die Kleine nicht erreichen mit Logik, wenn die das will, will die das. "Meine 
Freundinnen in meiner Klasse, alle haben Tattoos und alle haben Piercings" Ich will - 
ich will - ich will. Ich will dazugehören, in der absoluten Geistlosigkeit. Kinder halt. 
Du wirst sie nicht erreichen, entweder Du verbietest ihr das, dann hast Du Ärger mit 
ihr, oder Du lässt es zu. Logisch erklären, dass das keinen Sinn macht wirst Du nicht 
schaffen, weil die Alten ja eh alle verkalkt sind. Die wissen ja eh nix. Paracelsus und 
so und Jesus die haben ja keine Ahnung gehabt. "Wir wissen ja jetzt". Die Jungen, 
wir sind in der jüngsten Zeit. 

Und jetzt sage ich: Jetzt drehen wir das rum und jetzt stell Dir eine Welt vor wo kein 
Mensch ein Zungenpiercing oder so was hat, und die Tochter kommt heim und Du 
sagst: "Pass auf Töchterchen, wir fahren wohin und ich lass Dir ein Eisen durch die 
Zunge schießen“ - wie beim Bullen einen Nasenring. Wie die drauf reagiert - will sie 
das wirklich? Es ist ein Anpassungsprozess. Alles was Du zurzeit in den Medien, 
ausgedachterweise, an Menschen siehst, die zugepflastert sind mit Tattoos bis zum 
es-geht-nicht-mehr und Piercings, ist genau das Phänomen, ein Anpassen von 
Programmen an andere Programme. Mit einer eigenen Meinung hat das nichts zu 
tun. Wieso ich das jetzt nochmal erzählt hab: Absolut das gleiche passiert zurzeit in 
dem Genderwahn. Das heißt, diese extreme Flut von Transen und Schwulen und 
Dragqueens die wir haben, ist dasselbe Phänomen, weil jetzt wird angefangen 
nachzuäffen.  

https://www.wiwo.de/unternehmen/dienstleister/arbeitsgericht-berlin-springer-verklagt-ex-bild-chef-reichelt-auf-millionensumme-/29111696.html
https://www.wiwo.de/unternehmen/dienstleister/arbeitsgericht-berlin-springer-verklagt-ex-bild-chef-reichelt-auf-millionensumme-/29111696.html
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Es gibt selbstverständlich Homosexuelle Lesben, die von Geburt an so sind, weil es 
auf ihrem Urprogramm drauf ist, die nicht nachäffen. Ich weiß wovon ich spreche, 
bei mir im Laden der Erich, der hatte 17 Jahre bei mir im Laden Prokura, der war von 
klein auf schwul, der hat gelitten wie eine Sau, weil das zu einer Zeit war, wo das 
noch Böse war. Man kennt auch einige aus Geschichts-Märchenbüchern, Alan Turing 
z.B.  Turing-Maschine, Engima. Das war zu einer Zeit, der war hochgradig schwul, 
jeder kennt den als Mathematiker oder Encrypter, aber das war zu einer Zeit wo in 
England noch Gefängnis gestanden ist auf Schwulsein. Und da gehst Du durch die 
Hölle, glaub es mir. Wie oft habe ich das erzählt, mein Erich hatte Migräne, ich 
wüsste in den 17 Jahren wo der bei mir gearbeitet hat nicht eine allereinzige Woche 
wo er nicht aufs Klo gegangen ist und hat vor Kopfschmerzen und Migräne gekotzt. 
War verheiratet, zwei wundervolle Kinder wo er stolz ist, und er sagt: Udo, ich bin in 
tiefsten inneren schwul - also danach, in der Zeit überhaupt nicht. Du musst Dir 
vorstellen, wenn Du hetero bist, ich rede nicht von richtig und verkehrt, und Du 
musst als voller Hetero mit einem Mann rummachen ekelt Dich das total, das will ich 
mir nicht mal vorstellen. Macht mein Programm. 

Mein Erich sagt: Für mich ist mit einer Frau ins Bett zu gehen ein Ekel, das ich fast 
kotzen könnte. Und er war verheiratet und hat zwei Kinder gezeugt. Auf die ist er 
ganz stolz, auch wunderbar erzogen, aber es war jedes Mal für ihn ein Akt, da 
kommt die Migräne her. Migräne ist übrigens in der Psychologie verdrängte 
Sexualität. Und irgendwann hat er sich geoutet und JCH hab mJCH auch geoutet. 
Und ich habe immer gesagt, Erich, habe ich zu Dir nicht die ganze Zeit immer wieder 
gesagt, da war nie das Thema, das er schwul ist, der hat auch nichts Schwuchtliges. 
Mein Erich war voll männlich, und Schwuchteln und Tunten konnte er überhaupt 
nicht ab. Er hat einmal gesagt: "Udo, weißt Du wieso ich schwul bin? Weil ich auf 
Männer stehe und nicht auf Tunten!" 

Das ist die große Problematik. Und dann hat er sich geoutet, und das war dann das 
erste Mal ein Befreiungsschlag, das war zu seiner Zeit - Du gehst durch eine Hölle. 

 
48:59 Oder unser Siegfried dasselbe, dieser Notruf, wo er mich dann anruft, sagt er 
hier: "Das ist doch Sünde" er im Vatikan arbeitend. JCH sage: Was für ein Blödsinn. Er 
ist ein Crack, er hat Theologie studiert, im Vatikan gearbeitet, Hebräisch, Griechisch 
ist für ihn normal wie Muttersprache. "Aber es steht doch im neuen Testament". Das 
Problem: Er konnte Altgriechisch und -hebräisch. Aber so wie Du es eben lernst, 
selbst wenn Du jetzt ein Hebräer bist, so wie bei Dir wenn ich jetzt sage: Du weißt ja 
auch was Fakten sind oder Ästhetisch oder Mathematik ist. Glaubst Du zumindest. 
Was bedeutet Mathematik? "Rechnen" Stimmt nicht! 

Und genauso hat der auch mit Griechisch: "Aber da steht doch, dass das schlecht ist" 
JCH sage: Zeig mir's, lass uns in ein Wörterbuch gehen was da wirklich drinsteht. Das 
sind alles Schwätzer, verlange nichts von Menschen. Du musst wissen was Du bist 
und dazu braucht es keinen Intellekt. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Alan_Turing
https://de.wikipedia.org/wiki/Enigma_(Maschine)
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50:34 Die Sache ist, dass ich auch hier, schaut, ich wiederhole wieder Sachen, die auf 
tausend Selbstgesprächen drauf sind. Es geht nicht anders. Darum sage ich: Hört 
euch die ersten zwei (auf der Seite: Holofeeling-online) nochmal an, da ist ganz 
kompakt, alles drauf. Und wenn Du meinst das habe ICH alles schon 10x gehört, 
dann hast Du schon wieder eine Arschlochkarte, weil, wenn es in Dir auftaucht, 
dann hast Du es noch nicht verstanden. Das ist es. 

Ich habe gestern hier mit dem Lutz reingestellt in den Chat, wo er sagt, da ist eine 
Stelle, die habe ICH 10x hintereinander gehört und was in den 10sec der Udo sagt in 
dem Selbstgespräch ist auf hunderten anderen Selbstgesprächen drauf und plötzlich 
macht es Zack - und dann ist es verstanden. Aber nicht nur, dass es Dir logisch 
erscheint, dann ändert sich ganz gewaltig was in Deinem Leben aufgrund Deiner 
Reaktionen, weil Du Deinen Focus veränderst. Sachen wo Du jetzt immer noch 
resonierst, weil Du Dich aufregst oder freust, tauchen plötzlich nicht mehr auf. Und 
dann macht das plötzlich wieder Angst. Es gibt keinen Grund für Angst. Das ist das 
Neue. Das ist wie, wenn JCH sage, wir tun die DVD raus und hauen einen neuen 
Film rein. Und sobald Du einen neuen Film laufen hast, ist vom alten überhaupt 
nichts mehr über. Und wenn Du meinst, Dein jetziger Film, Dein jetziges Leben, 
wär's schon, der Weisheit letzter Schluss, egal wer Du jetzt zu sein glaubst, dann 
sage JCH: Dann bist Du wirklich noch wahrlich ein Volldepp. Du hast überhaupt keine 
Vorstellung, was da in Dir noch für Filme, für Rollen drin sind, die Du mit Deiner 
Logik nicht einmal in kühnsten Träumen vorstellen kannst, so wie sich meinetwegen 
ein 4 Wochen altes Baby vorstellen kann was es erlebt, wenn es in die Schule 
kommt. 

Und der, der in die Schule kommt: Konntest Du Dir als 6 oder 7-jähriger vorstellen, 
was Du jetzt erlebst? 

Und genauso ist es, wenn Du wieder älter bist, wenn wir hier jetzt die Marion-II 
nehmen. Was sie erlebt hat. Sie lächelt, wenn sie jetzt zurückdenkt. Was hast Du 
erlebt, wie Du so alt warst wie die Esther? Schau ihr Gesicht an ☺. 

Und das lassen wir uns doch offen. Das ist doch spannend. Das muss doch keine 
Angst machen. Aber richtig heftig wird's dann vom Säugling bis zu Greis, wenn das 
durch ist und dann springen wir in einen vollkommen neuen Film. 

  

 

 

  

https://holofeeling.online/
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08.11.2023  JCH UP's GÖTT-LJCHT-E² Hamer~Schläge ! 
https://www.youtube.com/watch?v=PRwwiZbWnhY 

Schlüsselworte: 1111 Matrix-Code, Autor, auctor, 1. Mose 11:04, Koran, Sure 45 Vers 16 und 18, 
creatio ex nihilo, idea, ELS-Codes, Blut, Matrix-Gematria, Knochen, Aqua, qua, quies, Jesaja 58:14. 
Hamer, Konfikt, Epikrise, Entzündung, Krank, Krebs, Geschwür, Eiter, Herz, karkinos, Sternenlicht, 
Computersimulation, Konzept, Computer, Epilepsie, Embryo, reparieren, Tumor, ent-, Delta, Theta, 
Patch Adams 

 

00:08 Habe ich hier der Nadia gezeigt, die hat das von mir gekriegt, das haben wir 
bei ihr am Computer aufgespielt, weil wir haben den umgebaut, die hat jetzt einen 
neuen großen Monitor mit einer Kamera. Und ich habe jetzt hier meine Sachen: ELS-
Codes. 

Jetzt wollte ich nur zeigen mit den Quercodes. Habe ich den jetzt rausgesucht: 

 

Das sind vertikal genau 10 Aleph. Von dem Wort Kopf aus sind 10 Stück drunter.  
Dieses sar steht in 1. Mose 11:04: 

[4] Und sie sprachen: Wohlan, bauen wir uns eine Stadt und einen Turm, dessen 
Spitze an den Himmel reiche, und machen wir uns einen Namen, dass wir nicht 
zerstreut werden über die ganze Erde! 

 

Das ist UP. Ganz oben an der Spitze ist der Kopf. BeROSCHIT.  
ROSCH sar 200-1-300. 

 

Ganz oben. Und JCH sage immer wieder: Ganz oben auf der Spitze dieses ganzen 
Spiels ist der Gletscher. Wir B-ER-G<ST>AI-G-E²R wissen das. Das ist ganz oben, 

https://www.youtube.com/watch?v=PRwwiZbWnhY
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ראש
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dieses geistige Licht ist dieses Aleph. Oder aus dem geistigen Licht machen wir die 
Weisheit. Dann wird aus dem Gletscher der Petscher. Zufall? Ist alles Zufall, Leute        

So, dass war jetzt nur der kleine Einstieg.  

03:24 Und jetzt gehen wir zu dem Garrick - Matrix-Code 

https://www.youtube.com/watch?v=DcouZHeUhiw 
1111 Matrix Code | #52 | The Source of Blood 

Den Thenach übrigens, wo er jetzt benutzt, den hat er erst seit drei Folgen. Das ist 
"unser" Thenach, den kann man ja auf Englisch umschalten, den hat ihm der Reto 
geschickt.  

Der wäre jetzt natürlich ein Kandidat für HOLOFEELING, das Problem ist, ein 
Amerikaner kann mit den Deutschen Schriften überhaupt nichts anfangen. Wenn 
man den ein paarmal anhört, dass er wirklich ganz rudimentär - der hat keine 
Ahnung, er übersetzt ja Hebräisch meistens mit Google, was ja total verkehrt ist.  
Aber ich sage dann immer wieder, es ist aber trotzdem ein bisschen richtig, das 
muss man wissen. Das muss ich einschieben, wenn wir schon dabei sind: 

 

04:57 https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?si=9DjC3_98o_r99jCH&t=1919  

Ich will da nur zur Erinnerung eine Sache rausziehen. Da gehe ich mal ins Arabische 
rein. Hören wir uns das kurz mal an: Koran - Sure 45 Vers 16: 

https://corpuscoranicum.de/de/verse-navigator/sura/45/verse/16/print 

Wir haben doch (seinerzeit) den Kindern Israels die Schrift, Urteilsfähigkeit und 
Prophetie gegeben, ihnen (allerlei) gute Dinge beschert, sie vor den Menschen in 
aller Welt ausgezeichnet 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=DcouZHeUhiw
https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?si=9DjC3_98o_r99jCH&t=1919
https://corpuscoranicum.de/de/verse-navigator/sura/45/verse/16/print
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… Aber das ist sehr, sehr spaßig, weil Du hier in der Maschinenübersetzung:  

 

Das müssten wir uns einzeln anschauen, Du wirst nämlich merken, dass bricht 
auseinander. 

Ich gehe mal einen Schritt weiter in den nächsten Vers. Sure 45 Vers 18: 
https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?si=3iMlex5rYwu1MtDN&t=2167  

So beschreibe ich das in der Thora. Jetzt schauen wir mal ganz kurz, schau mal was 
hier passiert. Das ist übrigens hier das Wort "Gesetz". Ich nenne das ja in einem 
Fiegenstallvortrag: Das ist wie "Geflügelspuren auf Schnee". 

 

Schau mal, wenn wir hier reinspringen, ganz interessant, 
das ist nicht das Gesetz Gottes, es ist Gesetz von geistlos 
nachäffenden Affen, egal in welcher Partei, welcher 
Kirche, welchem Glauben Du anhängst, ob Du ein Schiit 
bist, die ganzen arabischen Sekten, die christlichen 
Sekten.  

Weißt Du was die sind?   

 

Böse  

 

Die Hälfte des Wortes Gesetz in dem Vers.  

 

 

 

https://youtu.be/ft8bJe2hsw8?si=3iMlex5rYwu1MtDN&t=2167
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Und jetzt lassen wir den mittleren Buchstaben weg und schauen uns die zweite 
Hälfte an.   

 

Das sind alles Insekten. 

Schau mal was da steht, wir müssen da bloß den 
mittleren Buchstaben draußen lassen.  

Das kann doch bloß der wissen, der's erschaffen 
hat, oder? 

 

Wieso ich euch das jetzt zeige, wenn Du jetzt der arabischen Sprache mächtig bist, 
und wir machen dieses Spiel mit dem Google-Übersetzer, dann sagen viele, der 
Google-Übersetzer, das kann man so nicht machen. Ich sage: Das ist ein Blödsinn. 
Selbstverständlich, Du siehst doch das man das machen kann. Und im Hintergrund 
läuft eine Logik. Es ist bloß eine andere Logik, die nicht kompatibel ist mit Deiner 
Logik. Das heißt der google-Übersetzer stimmt auch. Aufbauend auf der Logik vom 
Google-Übersetzer. Und Du hast eine Logik, wenn Du jetzt z.B. Sprache, ob das 
Deutsch ist, egal was Du machst. Ich zeige euch mal, bevor wir da weitermachen 
eine schöne Sache. Ist gut das wir das jetzt aufnehmen. 

 

07:54  Pass auf. Wir gehen mal zuerst ins Lateinische. 
Ich erzähle oft die Geschichte mit dem Autor. 

(Helene:) Zeichenerwecker. 

Richtig. So nenne ich das, weil wir wissen, das hebräische AUT twa 1-6-400, dass 
sind Auszeichnungen, Zeichen, Orden, Buchstaben. 

 

 

Wir erwecken Buchstaben zum Leben. Wenn Du einen Roman liest, interprätierst Du 
aus Worten, und diese Buchstaben erweckst Du. Das ist OR re 70-200 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
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Das ist jetzt erwachen, wachen, aufwecken. 

Das ist der AUT-OR, der Zeichen-Erwecker. Wenn wir ins Engelische gehen, hast Du 
zwei Seiten. Du hast einmal, und das schauen wir uns jetzt an: Creatio ex nihilo. Die 
Schöpfung aus dem Nichts wird das ja übersetzt.  

 

Das Erschaffen, das Erzeugen. Aber genaugenommen erschaffst Du etwas wenn Du 
etwas erwählst. Es ist eine Auswahl. Übertragenerweise heißt es Erschaffen. Ich 
wähle, ich habe in MIR das Internet, ich habe in MIR Gott, es ist alles unendlich viel 
Wissen, und ich wähle mit jedem Gedanken, der in MIR auftaucht wähle ich eine 
Facette aus. Aus diesem Nichts. Das heißt creatio ex nihilo.  

Drum bist Du, wenn Du was auswählst ein creator. Ich hoffe man versteht mich. Ein 
creator. Interessant ist: Alle Menschen die Du Dir ausdenkst sind Kreature. Creator 
und Kreature. 

Kreatur kommt wieder zurück. Und jetzt pass auf. Was Du jetzt wissen solltest. Du 
lernst in der Schule das Mathematik rechnen heißt. Wir wissen es heißt nicht 
rechnen, das Altgriechische Wort Mathematiker - mathematikos heißt ein 
Dummkopf, ein Thor, der nur aus seinem mathe, seinem gelernten Wissen rezitiert. 
Tausendfach erklärt. Jetzt solltest Du wissen das das Wort Autor, das steht sogar 
hier drin. Kleinen Moment, das haben wir jetzt offen, da wird das jetzt kurz 
erwähnt: https://www.dwds.de/wb/Autor?o=autor  

 

Es ist eine Verballhornung von dem Wort Autor. Das Wort heißt nämlich "auctor": 
Das schauen wir uns mal im Lateinischen an: 
Und sofort in der ersten Zeile 1869, wird sofort in der ersten Zeile erwähnt: 

https://www.dwds.de/wb/Autor?o=autor
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Unrichtigerweise! Das heißt nämlich hier zuerst einmal ein Förderer. Jetzt pass auf, 
genau zuhören: 
„Der, der noch etwas nicht vorhandenes unmittelbar oder mittelbar ins Dasein 
fördert.“ Interessant, es ist alles in Dir drin, es existiert aber noch nicht. Erst wenn 
Du das aus Dir, aus Deiner Datei, Deinem Wissen, aus dem Schwamminhalt 
hochhebst, und eine Information draus machst, beginnt das zu existieren.  
Das heißt Du förderst, das beginnt übrigens mit PUR rwp 80-6-200 - etwas 
losmachen.  

 

Du machst was los, das heißt es bricht was in Dir auseinander, weil das eine 
Gedankenwelle ist. Ein Zerbersten, ein Losmachen. Interessant ist, da steht ZeR, das 
heißt Zur Form werden. ZR ru 90-200. 

 

Felsblock. Interessant ist, das heißt formen, eine Form geben.  
Und diese Form ist IM (B) ERSTEN. Der fängt an zu zerbersten. Die Form ist im 
Ersten, B-Ersten. Eine Welle – das Nichts - muss ja auseinanderbrechen, das ein 
Gedankenwelle da ist. Interessant, ne? 
Also. „Der, der etwas nicht vorhandenes unmittelbar oder mittelbar…“ - das ist sehr 
interessant, weil MITT-EL. In der Mitte ist ja nie was drin, wir brauchen das Äußere.  
„…ins Dasein fördert oder ein schon vorhandenes, zur vollen Kraft bringt, ihm 
Bestand, Gedeihen, Anerkennung und Dauer verleiht.“ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צר
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Und zwar solange Du dran denkst. Das ist der Autor. Jetzt beobachte Dich mal was 
in Deinem Kopf alles passiert wenn Du die Zeichen anschaust.  
Es ist eine creatio ex nihilo.  

„Der Urheber u. Förderer mat. Gegenstände…“ 
Er ist der Schöpfer, der Urheber, interessant, nicht nur das der - verbunden im Kopf 
- was heraushebt, sondern das ist der eber  iwri yrbe 70-2-200-10 
Der aus dem Jenseits etwas heraushebt. Das ist der Stifter, der Schöpfer, der 
Vollbringer von allem. Der, der in sICH selber, in seinem Lebensbuch zum lesen 
beginnt, erschafft, vollbringt in sich, er hebt aus sich heraus das raus was er sich 
ausdenkt. Die Geschichte des träumenden Geistes.  

 

Steht alles da, oder? Jedes Wort. Ich mache nichts neues, ich zeige Dir bloß was Du 
alles nicht weißt von Deinem eigenen Wissen.  

14:37 Wenn wir jetzt da gerade dabei sind, jetzt rückwirkend in Anbetracht zu dem 
was wir gerade gemacht haben mit der automatischen arabischen Übersetzung. 
Machen wir mal eine Übersetzung mit dem griechischen Wort. Eine idea - eine Idee. 

 

Da steht übrigens schon wieder alles da: Wenn Du eine Idee hast, dann ist das Deine 
Gestalt, Deine äußere Erscheinung. 
Weil es auch deine sinnlich wahrgenommenen Informationen sind Ideen. Es muss in 
Dir drin sein, wie oft erzähle ich das? 
Es tun wir das mal maschinenübersetzen. Schau mal, genau in dem selben Maß, 
nimm mal den ersten Satz.  

Da steht steht jetzt:  

„Was sind ihre Visionen?“ 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עברי
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Wir übersetzen nur mal den halben Satz:  

„Hatten sie eine Idee?“ 

 

 

 

Moment, nehmen wir ein Wort dazu:  

„Was hast Du gesehen?“ 

Das was Du siehst sind immer Deine Informationen. Von 
außen kommt da nichts, es kommt aus Deinem Wissen.  

 

Aber pass auf, da steht es eigentlich schon , wenn man 
jetzt die Vatersprache beherrscht. "Was sind wir vier?" 

These / Antithese /Synthese / und der, der sich's 
anschaut. 

 

Was schaust Du Dir an? τὰ at 400-1 - Den Wachraum 

Und zwar den Wachraum, der sich öffnet (δ) . Das Wachzimmer. Das schaust Du Dir 

an.  

Du brauchts noch einen dazu: 

"Die vierte Orgie ist" - Und das ist die Orgie in der Vier. 

Aber OR-G-I-E = Das Erwecken des Geist Gottes ist E². Ich 
sag Dir jetzt, der übersetzt es genauso, weil das das 
bedeutet.  

 
Wenn Du jetzt ein Griechisch-Lehrer bist, mit der ganzen komplizierten Grammatik 
im Altgriechischen, dann sagst Du: Ja, so kann man das doch nicht machen. Dann 
sage ich: Du Depp, Du siehst doch das ich das kann. „Du kannst doch nicht 
behaupten, dass…“ 

Ich sage: Ich komme da jetzt nicht mit, denke mal hier das Buch: HOLOFEELING für 
Neugierige, diese kleine Zwiesprache, wo ich behaupte: Jeder hat Recht. Und dann 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
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sagt mein Gegenüber: "Nein, so kann man das nicht stehenlassen, es hat nicht jeder 
Recht." Lächle ihn an und sage: "Du hast Recht". 

Weil Du doch auch ein "jeder" bist. Jeder hat Recht. „Nein, so kannst Du das doch 
nicht sagen.“ Ich sage: Das ist hochinteressant, Du behauptest, dass ich das nicht 
behaupten kann, obwohl ich Dir doch gerade im Moment demonstriert habe, dass 
ich das behaupten kann.  
Einer geht noch. Schau, ich mache das mit all diesen Sachen. 

 

18:10  

Ich täusche sehr viele Meinungen vor, 
die alle meine eigene Meinung sind, 
weil ich mir die Menschen ausdenke, 
wenn ich jeden dieser Menschen die 
ich mir ausdenke, spreche ich eine 
gewisse Meinung zu. Er wird dann die 
Meinung haben die ich mir ausdenke. 

Ich träume doch.  Fragen? Eine Menge von Meinungen. Diese Meinungen täuscht 
einen gewissen Verstand vor. Aber Verstand ist geistloses Programm.  

Drum ist dieser Verstand  - den habe ich gerade weggelassen: 

 

"Ich sehe dass ich meine Meinung täusche"  Drum wird das übersetzt mit „Der 
Schein täuscht“ SCHEIN SCH-EIN Logik schaltet sich ein.  Nichts ist trügerischer wie 
Deine eigene Logik.  
Jetzt merkst Du, wenn wir jetzt in den Koran reingehen, wir machen das mit dem 
Koran, auch mit der Thora - mit der Maschinenübersetzung, und das schauen wir 
uns an. 

 
19:20 Er, den wir uns ausdenken, der Garrick, wenn man 2-3 Videos anschaut, er ist 
inspiriert, er hat minimale Ahnung von Althebräisch, er benutzt als Übersetzer den 
google-Übersetzer, was ja totaler Wahnsinn ist, drum ist Adam für ihn „Person“. 

Aber wir haben jetzt hier diesen Matrix-Code, den 37er-Code - den erkläre ich jetzt 
nicht – (https://holofeeling.online/wp-downloads/Sprachstudium/Handbuch-
Gematrie-Explorer-Phoenix.pdf ab S. 17) sondern der hat hier eine Reihe.  

https://holofeeling.online/wp-downloads/Sprachstudium/Handbuch-Gematrie-Explorer-Phoenix.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/Sprachstudium/Handbuch-Gematrie-Explorer-Phoenix.pdf
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Er bricht praktisch die Thora, die Original-Thora ist ja ohne Worteinteilung und geht 
in einem Zug durch.  

Bei dem Programm - beim ELS-Code brechen wir das einfach um. Du kannst jetzt z.B. 
einstellen, dass er alle 20 oder 1000 Zeichen wieder von vorne anfängt. Und dann 
kriegst Du so eine Matrix-Struktur.  

 

 

 

 

Er hat jetzt hier einen Umbruch eingestellt von 1369. 
D.h. wenn Du vorne anfängst bei der Thora mit BeROSCHIT BaRA ELHIM und tust 
nach 1369 Buchstaben von dieser Riesen Reihe - Thora heißt ja Reihe - umbrechen 
und immer wieder von vorne anfangen.  

Immer Zeilen, wir machen eine Reihe mit 1369 Buchstaben. Dann hast Du am Ende, 
ganz am Anfang hast Du diese Reihe stehen. Das hat er jetzt entdeckt. Der hat gar 
nichts entdeckt, das ist ihm eingefallen. Du wirst doch nicht glauben das irgendein 
Mensch den Du Dir ausdenkst, dass der existiert wenn Du ihn nicht denkst. Du 
denkst Dir den jetzt aus, und wenn Du Dich näher damit beschäftigst, denkst Du Dir 
das, das dem das eingefallen ist. Aber einem Gedanken kann bloß einfallen was Du 
denkst das ihm einfällt. Du wiederum denkst Dir das aus was JCH DIR denken lasse. 
Jetzt habe ich als JCH UP gesprochen.  

Und er macht jetzt diesen Vers und lässt den mit google übersetzen, weil er hat ja 
nur den google-Übersetzer. Darum habe ich jetzt den Anfang gemacht mit dem 
Arabischen Vers, mit den bösen Insekten, dass Du weißt ganz grob was der 
Hintergrund ist. Wenn Du den nämlich nicht hast kommt Du nicht mit. Das weiß er 
übrigens auch nicht. Wie sollte ein Gedanke was anderes wissen. Du bist derjenige, 
der ihn das wissen lassen kann, wenn Du Dir denkst, dass er es weiß.  

 
22:18  „Das ist also das JLA-Thenach Programm…“ 

Und nochmal, das JLA-Thenach-Programm hat er übrigens von unserem Reto. Unser 
Reto hat ihm dieses Programm erst vor ein paar Wochen geschickt. Er kann das auf 
Englisch umstellen, ist total begeistert. 
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Schade ist natürlich jetzt, jetzt denken wir uns wieder einen aus, für den wären die 
Ohrenbarungen was, aber er kann halt als Amerikaner mit einer deutschen Schrift 
überhaupt nichts anfangen. Es ist ungefähr so, wie wenn ich Dir chinesische 
Schriften gebe.  

„Nur um zu demonstrieren, die Matrixbreite ist 1369, das ist der Wert von Jesus in 
der Matrix-Gematria.“  

Dieses hebräische Wort - es gibt verschiedene Worte für Jesus. 

Wenn ich Jesus auf Deutsch im Gematrie-Explorer eingebe, werdet ihr merken, dass 
kann sehr trügerisch sein. 
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Jesus&ist=deu 

Joschua eswhy  10-5-6-300-70  und  Jesus ewsy 10-300-6-70: Wir haben diese 1369 
im 37er- Totalwert nicht. Aber das ist trotzdem richtig, ich werde es Dir zeigen. Du 
musst einen anderen Namen von Jesus eingeben. Und zwar müssen wir eingeben: 
wsy 10-300-6  Das ist auch Jesus.  

 

In den klassischen Übersetzungen ist es nur Erlöser, Adliger, Meister, Retter. 
Und drum findet er hier den Jesus nicht. Auch „Jesus“ in Wörterbüchern, das sind 
Unterformen, Kurzform von   ישו משיח Jesus Christus. 
37er-Total-Wert / Äußerer Wert: Da haben wir unsere 1369. 

Ich will nur mal zeigen wenn Du suchst, das wenn Du schnell und einfach 
nachschaust und sagst "Ach, das stimmt ja gar nicht".  
Kurz, um das genauer zu bringen. Ich erinnere mich an einen uralten Almena-
Vortrag von vor 18-20 Jahren. Da behaupte ich, dass hier das Wort sundi, Wahrheit 
heißt. 

Und in einem anderen Vortrag kommt einer zu mir: "Das stimmt überhaupt nicht, 
ich habe nachgeschaut im Duden Etymologie-Wörterbuch, und es stimmt überhaupt 
nicht". Dann habe ich gesagt: Pass auf, mach Dir mal die Mühe, und wenn Du jetzt 
das Duden Etymologie-Wörterbuch nimmst, dann schaust Du ganz hinten ist ein 
Quellen-Verzeichnis, und da hast Du 1 - 1½ -Seiten ältere Etymologie-Wörterbücher, 
wo der Duden nur ein ganz kleiner Auszug ist von den Etymologie-Wörterbüchern. 
Der Glucke usw. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=Jesus&ist=deu
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=יהושע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/index.php?eingabe=ישוע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ישו
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Und weil der Duden das nicht reingeschrieben hat, heißt das noch lange nicht das es 
so ist. Da musst Du in alle Bücher reinschauen. Wenn Du zu mir kommst, dann zeige 
ich Dir, ich habe glaube bei mir bis ca. 1500 zurückgehend, mit Faksimile habe ich an 
die 20 verschiedene Althebräisch-Wörterbücher. Und da wirst Du merken, dass sich 
das aufspannt. 

25:44  „Das ist die Breite, das hier ist das Ende. Und die ersten 15 Buchstaben, und 
das habe ich hier (in den google-Übersetzer) rein kopiert,..., und die Frage ist: Weil 
wieder einmal, was ist die Quelle des Blutes?“ 

Es ist die Frage: Was ist die Quelle des Blutes? Das ist genau diese Zeile beim 
Umbruch von Jesus 1369.  

Pass auf was da jetzt passiert. Es ist schon mal, zuerst muss man sich klar machen. 
Wir denken mal ganz normal bröslig, wie ich das nenne. Wir denken uns einen 
Amerikaner aus, der in sich neugierig wird, der eigentlich gar kein Grundwissen 
diesbezüglich hat, aber sehr viel - eine auserwählte Person auch, die wir uns 
ausdenken - und dem fällt ein: Mach das einmal. Hätte er vor ein paar Wochen nicht 
machen können, weil er den Thenach nicht hatte. Er spielt einfach rum. 

„Hier ist so viel los. Die Frage: Was ist die Quelle von Blut? Mein Verstand ging in so 
viele verschiedene Richtungen, dachte über so viele Dinge nach. Das Jesus angeblich 
am Kreuz aufgehängt wurde, das sein Blut aufgefangen wurde in dem was sie den 
"Heiligen Gral" nennen.“  

28:04 Der heilige cup – cUP. Jetzt wird es interessant: 

 

Das sind jetzt wieder diese Matrix-Werte wenn Du das eingibst. 
Das was er hinschreibt ist wieder google-Maschinenübersetzt. 

Md = Blut 
Mda  = Mann, eine Person - das stimmt natürlich sowieso nicht. 
Das heißt zuerst einmal MENSCH rot 
Und Mdah = Der Adam, die Person . Das h vorne ist nur der Artikel.  
Also wäre das wieder verkehrt, müsste er hinschreiben: "The Adam" bzw. "Die 
Person". Wobei ADaM ist ja keine Person. 
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„Das Wort Blut besteht aus Daleth und Mem und hat in der Matrix-Gematrie den 
Wert 629. Alles was wir tun müssen, ist ein Aleph davorstellen, das wird dann zu 
„Mann“ in der hebräische Bibel, und wie ich bereits vorher gezeigt habe, die 
Übersetzung davon ist „eine Person“. Keine „Frau“, kein „Mann“, nur eine „Person“  
Adam ist Aleph, Daleth, Mem“ 

Was natürlich sehr vielfältig ist, weil man jetzt wissen muss, das das M an Ende auch 
ein Suffix sein kann, dann heißt es: "Ihr Dunst". usw. Das würde viel zu weit führen. 
Bei der 666, wenn Du jetzt an den Satan denkst. Er ist der, der sich selber scheidet in 
sich selber, in einen Denker und das Ausgedachte. hbqnw rkz. Und die 666 - 
HOLOARTIHMETIK lesen - gibt es ROT und blau. 

„Und dieses Wort hat in der Matrixgematria den Wert 666, was, wie die Bibel sagt 
die Zahl des Menschen ist. Wie ich vorher demonstriert habe, in der hebräischen 
Bibel…“ 

30:13 Ganz kurz zu der Matrix-Gematrie. Das ist eine Sache, wenn Du in die Kabbala 
gehst, diese Matrix-Gematria ist in dem klassischen Judentum nicht bekannt. Das 
hat er durch Zufall entdeckt mit dem 1111, wo die 37 73 die Spiegelung der 2701 
von Genesis 1:1. Das ist ihm eingefallen. Klassische jüdische Kabbalistik weiß davon 
nichts. Ich weise nochmal darauf hin, dieses Programm hier hat Abraham von Dunen 
geschrieben. Jetzt muss JCH bröselig werden: Ich hatte einen ziemlich großen 
Schriftverkehr vor etlichen Jahren wo die 1. Version von dem Abraham von Dunen 
auf den Markt gekommen ist, und da habe ich gesagt: Einige Veränderungen wären 
sinnvoll. Es ist z.B. diese automatischen Rückübersetzungen, dass man einzelne 
Wörter auswählen kann und kann dann die aufrufen. Und ganz interessant war es 
dann mit den 5 Endzeichen. Das er mir geschrieben hat: Er hat dann hier komplett 
den Rechner umgeändert, er sagt: Die ganze kabbalistische Welt weiß es nicht, dass 
ist vollkommen neu. Genauso ist es jetzt hier mit ihm, er hat mit dem Zeug nichts zu 
tun, und er entdeckt - das kann man nicht entdecken - es muss Dir einfallen. Und Du 
Geist musst jetzt wissen was ich Dir erzähle: Du bist der Schöpfer für jeden 
Menschen den Du Dir ausdenkst. Du denkst jetzt den sabbernden Udo aus, Du 
denkst jetzt diesen Typen aus nach Amerika, aber sie existieren nur Hier und Jetzt 
weil JCH die in DIR auftauchen lasse. Du bist ein träumender Geist. Es klingt 
unglaublich, es ist das was ist. Es scheidet sich selber - Deinen Weg. Vertraust Du mir 
oder vertraust Du mir nicht?  

Aber pass auf, was jetzt passiert. 

„..die haben das auch mit dem Buchstaben h vorne dran geschrieben. Und wenn h 
vor dem Wort ist, der Buchstabe allein bedeutet „Gott“, aber vor einem Wort dann 
ist das nicht "die Person" sondern "eine Person" 

Das ist Blödsinn 
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„... h ans Ende gestellt, Mem ist nicht mehr der letzte Buchstabe, die Form ändert 
sich, und es wird "Land" oder "Boden". 
Es steht geschrieben Blut kommt von unserem Knochenmark, das hat mich auf den 
Weg geführt hier noch ein bisschen zu recherchieren.  

 

Das hebräische Wort für Knochen sieht also so aus:  
Mue und hat den Matrix-Gematrie-Wert von 1739. 
Und der Wert für "Blut" Md ist 629. 
Hier ist das interessante: Zusammengerechnet ergibt es Jesus Christus in 
griechischer Gematrie – Gesamtwert 2368.“ 

 
34:11 EZM Mue, was immer nur als "Knochen" übersetzt wird heißt auch "Das 
Selbst", das rote Selbst. Das Bewusstsein als Ding an sich ist auch Mue, darum ist das 
einzige was ewig ist, wenn das Fleisch verfault, die Knochen bleiben übrig. In der 
Symbolik. Man kann natürlich das Mem hinten als Suffix lesen. EZ heißt Holz oder 
Baum, und H-OL mit 70 heißt „Ein Joch“. Du wirfst ein Joch hoch und das M am Ende 
heißt "Ihr Joch", in das Du eingespannt wird in dieses Knochengerüst, in diese 
Gedankenwellen wirst Du eingespannt. Ganz nebenbei, weil ich hier die 
Speigelungen beachten muss, wenn wir das jetzt gespiegelt beschreiben, steht da 
8632. Und 86 ist UP86/ALHIM, bei aller Bescheidenheit, dass bin JCH, nicht der Udo, 
da bin ich der blaue U.P.  

Und 32 heißt LeB bl 2-30 , rot gelesen das Herz, das Innerste. Das heißt UP ist das 
innerste Herz. Das ist der gespiegelte Zahlenwert von Jesus Christus.  

35:23 „Das sind die Verbindungen, über die ich spreche. Wir haben also 2386, das ist 
der Wert von Knochen und Blut in der Matrix-Gematrie, und der stellt eine direkte 
Verbindung mit Jesus Christus in der griechischen Gematrie dar. 
Denken sie daran, worüber ich gesprochen habe, dieser Dialog der eines Morgens 
beim Aufwachen durch meinen Kopf geschossen ist, wir haben vom Wort "Jesus" 
gesprochen, dass war niemals gedacht als der Name eines Menschens. Es ist der 
Name einer Energiequelle, das Wesen der Schöpfung. Das was durch alles fließt. Ich 
habe davon zuvor gesprochen. Verglichen mit dem Film wie Star Wars ist es die 
"Macht". 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לב
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Eines der Dinge, die wir immer wieder in diesem Code sehen, schauen Sie sich die 
Zahlen an. Bei 2368 sollte ein Komma stehen zwischen der 2 und der 3, sozusagen 
eine Trennung der Buchstaben.  

Und wenn wir die Zahl 2 einfach am Ende hinzufügen, wird die Zahl zu 370, Ordinal 
kodiert 37 Und wie wir wissen, läuft diese Zahl im gesamten 1111 Matrix Code rauf 
und runter. Sie ist tief in der Thora verwurzelt. Wir wissen dies einfach durch 
Genesis 1:1. Davon haben wir schon hunderte Male gesprochen.  

Und mit derselben Methode, die erste Zahl nehmen und am Ende dazuaddieren, mit 
dem Wort "Knochen" 739 +1 = 740. Dieser neue Wert addiert zu 629, dem Wert von 
Blut, ergibt 1369. Der Wert von Jesus in dieser Matrix-Gematrie. Und noch einmal: 
Nimm die Zahl am Anfang und addiere sie zu der restlichen Zahlenfolge, 369 +1 - 
sind wir wieder bei 370.  

Die Bibel erzählt uns, dass Gott alles erschaffen hat. Also wollte ich sehen, was 
passiert wenn wir JHWH hier einfügen. 962 ist der Matrix-Gematrie-Wert für JHWH, 
wir addieren 962 zum Wert von Blut 629 und Knochen 1739 dazu, das ergibt 3330. 
333 - Die Zahl mit der alles begann, für mich. Es ist verrückt.  Und wir machen 
dieselbe Methode wie zuvor, nehmen 330 geben 3 dazu und haben 333.“  

39:31 JCH rede immer von diesen 3³.  

„Wie Sie sehen können, habe ich ein paar Pfeile mit dem Wort "add" und einen Pfeil 
nach unten mit dem Wort "substract". Ich möchte Ihnen mit dem Taschenrechner 
zeigen: 2368, und der Pfeil zeigt mir 333 zu addieren, und schauen Sie was wir 
kriegen: 2701. 
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2701 ist der Wert von Christus in der Matrix-Gematrie. Aber, die Verbindung zurück, 
2701 ist der Wert von Genesis 1:1. Das ist so tief verbunden.“ 

Alle geistlose materialistische Schwätzer, wenn ich was erzähle, die sagen immer „Es 
ist Zufall.“ Ich sage immer: Ich scheiße euch so mit Zufällen zu, dass Dir irgendwann 
einmal klar sein muss, ich lasse in meiner Welt keine klassischen Zufälle zu. Alles was 
an euren Bildschirmen in dem Computer auftaucht, alles was in Dir als IN<formation 
auftaucht, was Du zu S>EHE<N bekommst, immer dran denken es ist eine EHE 
zwischen S, das ist rkz, das männliche, der Denker und N - hbqn, das Hebräische 
hbqn rkz, das ist der ADaM, das ist eine Ehe zwischen Denker und Ausgedachtes. 
Eine Verbindung, eine ewige Ehe zwischen den Denkern, dem träumenden Geist und 
seiner Traumwelt. Das bedeutet Sehen. Was uns zu dem REaH har 200-1-5 führt im 
hebräischen.  

 

Das sehen als Ding an sich, das schauen. Das ist zum einen das Wort Seher und 
Lunge. Und jetzt haben wir wieder diesen riesen Sprung. Was ist wenn Du anfängst 
zu denken? Das denkbare sind Deine Vorstel-Lungen, Deine Spiege-Lungen, Deine 
Darstel-Lungen. Sind alles Sehvorgänge. Das wurzelt in diesen Worten. Da weiß 
Deine ganze Linguistik, Deine ganze materielle Welt weiß es nicht. Und wieso? Weil 
die nur das wissen können, was Du Ihnen an Wissen zusprichst. Und das ist 
wiederum das, was Du geistlos nachäffst.  

„JHWH 962 + Knochen 1739 = 2701.“  

Nochmal: Dieses Wort "bone" (Knochen) Mue ist auch das Rote Selbst. Es ist immer 
dieser große Sprung. EZ Ue 70-90 
Und das einfache bei HOLOFEELING, Du müsstest zuerst einmal hier rot/blau lesen.  

 

Die GEISTIGE QUELLE ist der GEBURTSGEBER.  

Blau ist es eine augenblickliche Geburt.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עצ
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Und das heißt jetzt hier unter anderem Baum, Holz, Gehölz - es heißt aber auch 
einen Rat geben.  
Das ist dann der Rote, der Geburtsgeber. Und das M am Ende ist dann 
normalerweise als Suffix ist es ein Besitzanzeigendes Fürwort. Das heißt "Ihre 
Bäume". BAU-M, ‚AUM‘ da kommt das "Om" her im Sanskrit.  
https://wiki.yoga-vidya.de/Om; https://wiki.yoga-vidya.de/Aum  

 

Das sind die klassischen Übersetzungen. Das ist ein Ding, DIN-G heißt "Das Gesetz 
des Geistes".  
Gebein: GE² Polarität ein, das ist Deine Gedankenwelle in GE².  
Jetzt hast Du einen Gegenstand. 
Der Kern, das Innerste. 
Kraft und Macht. Und das ist jetzt das rote Selbst. Die Stärke, das eigentliche Wesen 
in Dir, Du bist Geist. Dein Wesentliches an Dir ist - Du ein nicht denkbarer Geist bist.  

 

Der Wesenskern. Das ewige das nicht vergehen kann. Das ist das Spiel des ewigen 
Lebens. 

44:07  „JHWH erschafft den Knochen, der Knochen erschafft Blut usw... 
Hier drüben wo es „substract“ heißt, nimm 2386 - 1369, das zeigt uns die Spanne, 
die zwischen diesen beiden Zahlen liegt. Was ist der Unterschied zwischen diesen 
beiden Zahlen? 2368-1369 = 999.  
Das ist der Wert des Wortes "Licht" in der Matrix-Gematrie. Es ist wie der Funke, es 
ist das Licht. Gott sagt: Und es ist Licht, und es ist Licht.“  

https://wiki.yoga-vidya.de/Om
https://wiki.yoga-vidya.de/Aum


Seite 888 von 1111 

Das kannst Du dann hier mit unserem schönen Spielzeug alles überprüfen, und jetzt 
mache dann hier automatisch ein bisschen Physik dazu, nur minimal 
runterrationalisiert.  Licht = AUR rwa 1-6-200 

 

Die Gematriewerte, wie sich das berechnet, muss man halt lernen, wenn es einen 
interessiert. Und da ist jetzt dann auch nochmal, das der Totale bzw. äußere Wert 
207 ist. Die 27 Zeichen ist das übrigens. 
Und dann wirst Du feststellen, dass genau in dem offiziellen Wert: 

 

Das habe ich jetzt geschrieben, da könnte jetzt wieder einer sagen: "Veto". In der 
klassischen Formel wird die Lichtgeschwindigkeit = 1 gesetzt. Bei Einstein, diese 
elementare Formel im Original ohne Relativistischen Impulsanteil E²=m²c4 Und 
dieses c4 steht für diese vier ICHs. Bleibt 1. Weil c = 1 ist. 
Ich mache jetzt aus c eine 3, in Anbetracht das A,B, C der dritte Buchstabe ist. Geist 
ist Licht. Aleph, Beth, Gimel ist der Geist. Es ist auch der dritte Buchstabe. Darum 
setzte ich die 3. Und da wird das c4 wird dann zu 34 und dann kriegen wir unsere 81. 
Und da habe ich sehr, sehr viel drüber geschrieben. Aber wenn man das jetzt macht, 
ich mache etwas was das ganze dann extrem erweitert, und dann kriegst Du, 
dieser offizielle Wert, der hier angegeben ist, diese 299.793 aufgerundet, fehlen 
genau diese 207 um eine glatte 300.000 draus zu machen. Könnte ich noch viel, viel 
mehr dazu erzählen. 

47:37  Wenn ein Kind in der Mutter gezeugt wird, entsteht in einem Punkt ein 
Lichtfunke im Körper. 

Das was er als Lichtfunke übersetzt, dass nenne JCH Geistesfunken. 

„Also nochmal, diese tiefen, tiefen Verbindungen. Gehen wir zurück, wenn wir 
JHWH, Blut und Knochen anschauen, dann haben wir den Wert von 3300 erhalten.  
Der Wert Knochen reduziert um den Wert von Blut ergibt 1369. Wie ist nun die 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אור
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Spanne zwischen diesen beiden Zahlen? Es ist 1961. Das ist zufällig der Wert von 
Jeschua. Wenn Sie sich nochmal an das Video erinnern, mit dem Dialog den ich im 
Kopf hatte, da ging es darum, dass Jesus nicht der Name einer Person ist, sondern 
der Name der Energiequelle. Die Tatsache das der Mann existierte, und dieser Mann 
gelehrt hat, der als Jesus bekannt ist, und diese Lehren waren so tiefgründig, das 
Wort Jesus wurde angewendet auf den Mann, und dieser Mann war Jeschua.  
Nochmal, der Wert 1961 in der Matrix-Gematria. Es ist einfach die Tatsache, dass 
Jeschua die Spanne ist zwischen Jesus und JHWH, Blut und Knochen.  
Ich habe darüber geredet, ich habe über diese Person gesprochen, Jeschua, der 
unterrichtete, der war einfach ein Mann, aus Fleisch und Knochen. Er wurde 
geboren wie alle von uns. Aber, nochmal, er lehrte das Ding genannt Jesus, das ist 
die Energiequelle, die durch alles geht. Die geht durch den gesamten Code. Dieses 
Wort und der Zahlenwert tauchen einfach immer wieder auf und zeigen, dass es 
alles durchläuft. 
Der Sinn der Sache, dieses kleinen negativen Codes ist, er führt uns direkt dazu 
genauer auf die Quelle zu schauen, wo wir hergekommen sind.“ 

 
51:09 Er labert jetzt ziemlich viel vor sich hin, wollte jetzt da bloß nicht 
reingrätschen, weil wir uns den Schluss von der Erklärung, weil dann macht er noch 
viele private Sachen. Wer ist die Quelle von uns selbst? Das ist eine gute Frage. 
Wenn Du die vier ICHs verstanden hast, die Sache mit den vier ICHs, dieses 34. Dann 
wird das vollkommen klar. Weil, wo kommst Du her? „Ich“. Aber jetzt muss man die 
vier ICH verstanden haben. Wer ist die Quelle von uns selbst? Wobei das mit der 
Quelle natürlich wieder so eine Sache ist, weil die Quelle selber, beginnt mit QU wq 
100-6. Da steige ich jetzt nicht ein, dass ist das Maß, der Maßstab. Da baut die 
komplette Schöpfung drauf auf. HOLOARITHMETIK lesen. Das ist das Q - gehe ich 
jetzt nicht drauf ein, wäre viel zu kompliziert. Aber viel interessanter, mit der Quelle, 
ich zeige Dir das mal einfacher: 

Wir haben ja das Wort AQUA. UP86/ALHIM. Wenn wir den UP Pw 6-80 eingeben: 

 

Dann ist es mit 86 der Äußere Wert, das ist der blaue U.P. 
Da spreizt sich nur das Nichts zwischen die 86.  
Der Athbash ist auch 86 
Der Pyramidenwert ist 92, das ist das hebr. Wort für Testudo.  
SCH-ILD-K-RÖTE. Man muss wissen ADaM heißt auch rot.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ופ
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Das heißt "Wie der Rote". Der erste Adam. Das ist dieser symbolische Zahlenwert 
vom roten UP, wo wir dann die Physik haben.  

 

Pi ist wichtig, die Weisheit Gottes, der kleine Gott, das bist DU.  
Diese zwei zusammengezählt gibt 2701,26  
Die 2701 haben gerade gehabt, 26 ist JHWH.  

Und dieses Wasser, EL/UP86ALHIM heißt Gott das Meer.  
Aqua Lateinisch: 

 

Da könnte ich jetzt auch viel dazu sagen, da wissen wir, dass ist das Wasser. Wir 
können das rot lesen, das MEER-Wasser, das symbolische MEER, die zwei E stehen 
für E². Und interessant ist, wir haben hier zuerst einmal das Aleph (A-QUA). Habe ich 
viel erzählt, und das QUA ist ja ein Fragepartikel.  

 

Das ist immer wieder, wo ich sage, die Kategorie-III-Fragen, das ist also hier auf 
welcher Seite, wir haben da wieder diesseits und jenseits. Mit einem Bein steht er 
im Meer, und mit dem anderen Bein steht er auf dem Land. Johannes-Offenbarung. 
Der ist eigentlich die Mitte, die Brücke zwischen dem der IMME²R ist und dem  
L-AND heißt auseinandergeschmissene existierende Öffnung. Er ist immer genau in 
der Mitte. Bla, bla, bla, bla. Interessanter ist, dass dieses A-QUA absolut im Altlatein, 
ursprachlich von A-QUIES kommt.  

 

54:32 Das heißt Ruhe, die Rast, die Erholung.  
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Und die Vorsilbe, der Ruheort, in dem alles ruht, das was immer ist. Und die 
Schöpfung, die ruht, wenn ich jetzt noch weiß, dass dieses ‚a‘ als Vorsilbe auch ein 
Privativum ist. Ein Privativum heißt eine Verneinung. Dann heißt das, das Meer ist 
das ruhende, das eigentlich nicht ruht. Was ist ein träumender Geist? Was macht 
der eigentlich? Der liegt eigentlich bloß da und schaut dumm herum, um sich. Und in 
ihm ist eine Bewegung die ihn selber überhaupt in Bewegung setzt. Stimmt oder 
Stimmt? Das heißt also, es ruht und ruht nicht gleichzeitig. Wir haben wieder: Ist 
eine Welle Berg oder Tal? Ist es jetzt eigentlich hell oder dunkel? Wie sieht das aus, 
wenn Du Dich erhebst und jetzt Deine Erdkugel anschaust? Die Du Dir jetzt 
ausdenkst, die natürlich jetzt in Dir aufgetaucht ist, weil Du sie denkst. Und wir 
machen jetzt dieses ‚QU‘ weg, und dann hast Du wieder das große Geheimnis Deiner 
Welt.  

 

Der ruht in sich selbst, bis in alle Ewigkeit. Und glaube mir, JCH weiß wovon ich 
spreche.  

„.. und die Tatsache das er von Blut spricht, führt für mich direkt zurück zu unserer 
DNA …“ 

 
55:53 B-LUT hebraisiert = in einer Hülle stecken. Diese Hülle ist Deine Traumwelt. Ich 
schreibe jetzt einfach mal Blut hin. jwlb 2-30-6-9 

 

Das ist die Eichel, im klassischen.  LOT  AUP-R-ECHT.  
Lot für sich alleine heißt nämlich Hülle, Bedeckung.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בלוט
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Das ist LUT  Licht ist eine aufgespannte Spiegelung.  

 

Klatsch mache ich wieder. Und das hüllt Dich ein.  

 

DU bist aber immer in der Mitte, als träumender Geist, egal wo Du Dir was 
hindenkst. 

 

swna = Das ist jetzt der Trockennasenaffe 
Hülle aus blauem B<LUT: Das ist ein Ausgedachter Körper, Fleisch 

Könnte man so viele Sachen machen. Wollte ich nur sagen: Jedes Wort muss man 
wieder rückübersetzen.  

„… und ich habe das Gefühl, dass er uns darauf hinweist, das unsere DNA von 
woanders herkommt, nicht von diesem Planeten.“ 

DNA im Schulmedizinischen ist eigentlich wieder Binärcode. Das ist ein Thema für 
sich selber. 

Du bist im klassischen Sinne ein Computerprogramm. Deine Welt ist ein 
Computerprogramm. Und wenn ich immer wieder darauf hinweise, JCH BIN der 
einzige der in Dir auftauchen kann, der mit 100% arithmetischer Sicherheit das 
beweisen kann, dass es ein Computerprogramm ist. Das JCH in DIR laufen lasse, und 
das was DU erlebst ist dieser hyperrealistische Traum.  
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„Wenn Sie jetzt noch einmal an den darin gefundenen Bibelcode für den 
erstgeborenen Vater denken…“ 

JCH BIN der ERSTE!  JCH sage immer wieder: JCH BIN der ERSTE. 
Ich weiß wovon ich spreche.  

„Er war ein Former und wir sind es nicht, weil er kam woanders her. Unsere DNA ist 
von woanders her. Aber körperlich wurden wir hier geboren, und ich denke...“ 

 
58:26 Was ist hier? Hieros . Dieses ier ist unheimlich wichtig, das man diese Radix in 

dem hieros - ἱερός, in dem griechischen, was ja eigentlich Heilig heißt. 

Das Ross ist SUS - JeSUS. Und dieses Ross, man muss diese Lautwandlungen 
verstanden haben, dass dieses SUS im Je-SUS. owo 60-6-60 

 

Das Pferd, das Ross. SS = Schin; o machen wir als „Oleph“, wie im „Osen“- schau was 
jetzt passiert: sar 200-1-300: 

 

Und jetzt hast Du wieder den Anführer, das Ober-HA-UP-T, den Gipfel. Haben wir 
gerade gehabt. Wir nennen den Gipfel an dem großen Berg auch Gletscher. Und 
dieser Gletscher beginnt mit GL, rot gelesen "Das geistige Licht" und das geistige 
Licht ist die Weisheit, und dann wird der Petscher draus. Zufall? JCH bin der JCH bin, 
ihr könnt das drehen und wenden wie ihr wollt. „JCH“ ist jetzt natürlich nicht 
irgendein Gedanke von mir.  

„…deshalb sagt die Bibel, das Adam aus der Erde, dem Dreck geschaffen wurde.“ 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סוס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראש
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59:56 Interessant: DR-ECK ein generiertes Eck. Dieser Adam wurde nie erschaffen, 
da redet er schon wieder von einem Enosch, da fehlt das Wissen. Aus dem Adam 
entspringt der Gedanke, an gestaltgewordene Affen. Das passiert auch wenn Du an 
Dich denkst. Aber der Gedanke an einen Körper ist ein Gedanke, eine Information 
wie jede andere Information auch, die mit dem nächsten Gedanken schon wieder 
zerstört wird. Sofort von jedem Geistigen Kind sofort auf der Stelle überprüfbar. 

Schnipp - und jetzt denkst Du an Deinen Kopf, und drehst den Kopf 90° nach rechts. 
Und dann ändert sich die Information auf Deiner VR-Brille. Mit irgendeiner Welt da 
außen hat das überhaupt nichts zu tun.  

„Nicht das er körperlich daraus geschaffen wurde, aber dass er hier geboren wurde. 
Er ist ein Produkt dieses Planeten.“ 

geboren: Da hast Du den Geber, eine elementare Radix, das ist nämlich der 
Geburtsgeber. GBR rbg 3-2-200 

 

Das ist die klassische Übersetzung, der Hahn steht hier für die männliche Potenz, das 
ist der Begatter - da kommt der Gabriel her. Der Erzeuger; Gabriel hat ja die Maria 
geschwängert, da wurde der Jesus draus. Und er hat die Elisheba geschwängert, da 
wurde Johannes der Täufer draus. Das heißt Johannes der Täufer und Jesus sind 
nach Bibel eigentlich Halbbrüder, die haben denselben Vater, nämlich den Gabriel-
Engel, den JCH losgeschickt habe um die zwei zu schwängern in dieser biblischen 
Geschichte, die sehr, sehr tief ist und sehr interessant ist. Und da haben wir wieder 
eine 2-er Radix, nämlich GB, da wirst Du merken im blauen Bereich wenn Du 
reingehst: Ein Geist wird polar. GB bg 3-2 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גבר
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Augen-br-aue: Da haben wir die Aue, die äußere Aue. Buckel, Schild, Erhöhung, 
Gewölbe. Wenn Du die Wörter durchgehst kriegst Du eine Sinuskurve, die wieder 
runterlandet. Und das gibt - zweite Hälfte, BR - das Äußere. BR rb 2-200 

 

Und das Äußere beginnt hier ß = B  AUB, Deine Beschwörungskunst.  

1:02:16 „Ein Produkt dieses Planeten, weil er dort geboren und aufgewachsen ist.“ 

Der Planet - da ist noch sehr, sehr viel Naturwissenschaft.  

„Hoffentlich macht das Sinn. Wie bezieht sich das auf diese ganze Schöpfungssache? 
Das ist noch was anderes. Das ist eine Art Code der in einem Code versteckt ist. 
Gehen wir zurück zu Windows“  

Damit haben wir begonnen. Einfach nur die Thora - die Reihe - angeordnet in Zeilen 
a 1369 Zeichen. Und dann haben wir die ersten 15 Stück hier einfach rauskopiert 
und haben das eingegeben in den Google-Übersetzer. 

„Dieser Satz, nochmal: Was ist die Quelle von Blut, das ist die Frage die hier gestellt 
wird.“ 

Die Frage ist ganz einfach, was ist die Quelle des Blutes? Das sind diese Zeichen hier, 
in dem Umbruch, was ist die Quelle des Blutes? Das haben wir uns jetzt etwas 
genauer angeschaut. Wenn ich wieder weiß, was ist die Quelle von dem, der in einer 
Hülle steckt. B-LUT. 

„Und wie ich bereits vorher erwähnt habe, sind dies 15 Buchstaben.“ 

01:03:34 So, und jetzt wird das interessant, wir können nämlich jedes dieser Zeichen 
anklicken in dem Programm, und schauen wo dieses Zeichen jetzt in dem normalen 
deutschen Text übersetzt ist. Und Wunder – Wunder:  

„15 reduziert sich auf die Zahl 6. Und in den ersten 6 Buchstaben passiert etwas 
interessantes. Wenn Du auf den ersten Buchstaben klickst, denke daran, dass die 
Buchstaben vertikal nach unten stehen, und einen Umbruch von 1369.  
Der erste Buchstabe erscheint in Vers 27 von 1. Mose 1.  

Und dieser Vers handelt von "Und Gott schuf den Menschen in seinem Bilde..." 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בר
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Ich erspare mir das jetzt, könnt ja das selber nachschauen, das ist im Vers 27. Dann 
wiederholt sich das nochmal. 

„Der erste Buchstabe fällt in diesen Vers. Der zweite Buchstabe fällt in 1. Mose 2:22, 
wo von der Rippe gesprochen wird. Die Teilung des Menschen. Und darüber habe 
ich bereits vorher gesprochen, es geht nicht nur um einen Mann, es war eine Form 
von der Erschaffung von Mann und Frau.“ 

Da wurde die Rippe, das EZeM rausgenommen. Es ist also hier ein Augenblick. Und 
dann zerbricht das. Ich sage immer, Rippe ist „rest in peace.“  

„Die Rippe, die Übersetzung bedeutet auch Seite. Wörtlich genommen hat jeder von 
uns zwei Seiten, aber eine Seite der Form zu nehmen, eine Seite ist männlich, eine 
Seite ist weiblich.“ 

Wenn wir uns das im Originaltext anschauen, aber das würde jetzt zu weit führen. 

„Der zweite Buchstabe fällt in diesem Vers, wo gesagt wird "und Jahwe Gott baute 
aus der Rippe, die er von dem Menschen genommen hatte, ein Weib, und er 
brachte sie zu dem Menschen."“ 
 
01:06:53 Das ist jetzt der Satz, wo es hier heißt: Der Herr der Schöpferkräfte, nenne 
ich das mal, der fällt in einen tiefen Schlaf. Du bist ein Schöpfergott, als träumender 
Geist bist Du der Schöpfer für jeden Gedanken den Du denkst. Es ist so ein einfacher 
Satz. Der 100%ig sicher nicht diskutierbar ist. Sobald Du an irgendetwas denkst, 
erschaffst Du in Dir eine Information. Ich wiederhole das immer und immer wieder. 
Und wenn Du das immer wieder vergisst, wirst Du so lange leiden, bis in alle 
Ewigkeit, bis Du Dir jeden Moment bewusst machst, dass ist jetzt weil ICH's denke. 
Und jetzt lass uns an Putin denken. Und jetzt lass uns an Hitler denken. Das sind nur 
Worte. Geräusch. Und Du machst jetzt eine Vorstellung draus. Und der Hitler den Du 
Dir denkst, der kann nicht anders sein wie Du ihn denkst. Der war ja nur in der 
Vergangenheit, weil der ja immer nur existiert wenn Du ihn denkst. Alles was 
existiert kann nur hier und jetzt in Deinem Kopf existieren. Drum beginnt das Ding 
ganz vorne: Myhla arb tysarb. Inmitten dieses ROSCH 200-1-300, dieses Kopfes 
wird etwas aufgebaut, hingestellt. Erster Satz in der Bibel. Das bedeutet das.  

„Der dritte Buchstabe fällt in 1. Mose 3:23 wo steht: „Und Jahwe Gott schickte ihn 
aus dem Garten Eden hinaus, um den Erdboden zu bebauen, davon er genommen 
war;“ 

Wenn wir uns die Mühe machen, dass man die hersucht im Deutschen, dann 
schauen wir mal wirklich was Wort für Wort drin steht. Dann steht immer wieder 
was anderes drin wie die Deutsche Übersetzung. Die natürlich auch stimmt.  
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„Da gibt es eine Verbindung zurück zum Menschen, zu dem Boden, dem Dreck, der 
Erde…“ 

Das ist übrigens interessant, immer wieder das Deutsch. Deus-Iwri ist ganz wichtig. 
BO-DeN: BO wb 2-6 heißt "in ihm" ist ein Urteil (DN). Und dieses Urteil ist ein 
generiertes DR - ein generiertes Eck. Und der generierte Boden 

„... im wesentlichen der Gebortsort.“  

Ein Geburtsort. Das ist aber ein generierter Bo-den. In ihm sind diese Urteile, die 
Welt der Gedankenwellen.  

„Dann der 4. Buchstabe. Der fällt in 1. Mose 5:02, wo geschrieben steht: „Mann und 
Weib schuf er sie, und er segnete sie und gab ihnen den Namen Mensch, an dem 
Tage, da sie geschaffen wurden.“ 

Nicht seinen Namen, Ihren Namen - Zusammen. 

Der 5. Buchstabe ist in 1. Mose 6:01: „Und es geschah, als die Menschen begannen 
sich zu mehren auf der Fläche des Erdbodens, und ihnen Töchter geboren wurden“  

Jetzt kommen die Mädels ins Spiel. Sex. Das könnten wir uns jetzt ganz anschauen. 
Das erspare ich mir jetzt aber, wenn es Dich näher interessiert... 

 
01:10:30 Wo ich nochmal kurz darauf hinweise, wenn wir in dieses JLA-Thenach-
Programm reingehen, unseren Bibelcode, im Fiegenstallvortrag gehe ich da näher 
drauf ein, wie sich das bemerkbar macht. Ich zeige ganz kurz nochmal. 

 

 

Das ist jetzt z.B. bei einer gewissen Umbruchzahl, kommt diese eigenartige 
Konstellation. Wir haben gerade gesagt, das ist der Kopf, der Gipfel, die Spitze.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בו
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10x Aleph. Und jetzt schau mal wo dieses Wort steht. wsarw.  
Das heißt "Und sein Kopf" 1.Mose 11:04: 

[4] Und sie sprachen: Wohlan, bauen wir uns eine Stadt und einen Turm, dessen 
Spitze an den Himmel reiche, und machen wir uns einen Namen, daß wir nicht 
zerstreut werden über die ganze Erde! 

 

Spitze: Das ist der Kopf. Inmitten dieses Kopfes, 

Interessant ist: wsarw  Und sein Kopf ist Mymsb - das heißt jetzt IM HIMMEL. 
Sein Kopf ist im Himmel. Da haben wir noch viele Möglichkeiten, weil wir haben  
My-m-s-b Im Logos des Meeres. ALHIM, Mym - das Wasser.  

                                         

hsenw  Und da haben wir nw „Und wir" - imperfekt hse „wir machen“ usw... 

 

Und dieses Spiel, und das zeige ich jetzt nur ohne reinzugehen, ich verweise auf die 
zwei älteren Fiegenstallvorträge. Da habe ich mehrere Sachen. In diesen ELS-Codes 
da haben wir viele Sachen: Den Namen Petscher (Gletscher :-) ) Den JCHUDO, in 
dieser Art und Weise, und es raubt Dir den Atem, wenn ich das durchgehe. Das all 
diese ELS-Codes, insgesamt einen UP-soluten Kontext geben, an diesen Stellen wo 
das auftaucht. Es ist nicht diskutierbar. 

Und wenn ich jetzt sage, Du willst immer noch Zufälle, Zufälle über Zufälle über 
Zufälle. Das hat nichts mehr mit Zufall zu tun, das ist eine ganz bewusste Schöpfung, 
und ich muss immer wieder vorne weg sagen, es geht hier nicht um diesen Brösel 
Udo. Es ist nur eine Figur in Deinem Traum, wie jeder andere Gedanke auch. Es 
dreht sich um Dich. Du bist die Hauptperson, und Du erlebst nur Deine eigenen 
Informationen. Kein anderer erlebt was das was Du erlebst. Das ist das was 100%ig 
sicher ist.  
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01:13:38 Übrigens, das CHoTaM Mtwx 8-6-400-40 heißt Petschaft.  
Das Wort Petschaft.  

 

Das ist hier in diesem Codex: Da steht Petschaft, was ja Siegel heißt. SIEG-EL. Der 
Sieg Gottes. Und da steht Petscher rstp. 

Jesaja 58:14 
[14] dann wirst du dich an Jahwe ergötzen, und ich werde dich einherfahren 
lassen auf den Höhen der Erde, und werde dich speisen mit dem Erbteil Jakobs, 
deines Vaters; denn der Mund Jahwes hat geredet. 

 

Höhen  HWH 
der Mund Jahwes: Und das bin ich. Punkt. 

Jetzt lassen wir es gut sein.  

 

1:14:33 Das ist ein Geschenk. Irgendwann wird man das verstehen, dass 
HOLOFEELING das größte Geschenk ist, wo man einem Menschengeist, und Mensch 
jetzt ADaM, ein Gotteskind, denken kann. Und nochmal: Du musst nichts tun. Nur 
immer das ich sage: Kein Wörterauffächern, es geht mir momentan nicht um 
Intellekt, Du müsstest nur jeden Moment wissen was ist jetzt da, und warum ist es 
da? Warum ist das jetzt? Weil ich's denke, weil ich's anschaue. Wo geht es hin, wo 
kommt das her was Du anschaust? Und wo geht's hin wenn Du's nicht mehr denkst 
und nicht mehr anschaust? Dann ist es wieder weg. Das ist der WEG, rot gelesen. 
JCH bin der ewige Weg. Ein ständiger Wechsel von Informationen. Das ist das 
Geheimnis des ewigen Lebens. Und es ändert nichts an Dir selber. Was hat sich im 
Laufe Deines jetzt ausgedachten Lebens, an was denkst Du eigentlich wenn Du an 
Dein Leben denkst? Das Wort Leben ist nicht Dein Leben, der Gedanke Leben, mein 
Leben - sind zwei Geräusche. Du merkst das sind lauter Chets. Da ist noch kein Bild 
da, Du musst Dich reinfocussieren, wie in unserer Küche.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חותמ
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Meine Beispiele, die ich ständig wiederhole: Du hast noch nie Deine Küche gesehen. 
Da sagt jeder: "Der spinnt doch, der gehört in die Klapse". Ich sage: Nein, Du bist in 
der Klapse. Du bist da, wo Du hingehörst. Du bist genau da wo Du hingehörst. 

1:16:00 In der Welt sind nur Wahnsinnige. Jeder einzelne den Du Dir ausdenkst, 
zuerst einmal ist der ja nur, wenn Du ihn denkst. Solange Du glaubst das Gedanken 
die Du jetzt in Deinem Kopf erschaffst, bleibe nur in der Welt der Gedanken, dass die 
unabhängig von Dir da draußen existieren, und Du mit dem was Du denkst nichts zu 
tun hast, bist Du ein Wahnsinniger.  

Hör auf, und das ist wichtig - das wiederhole ich, das ist das letzte Mal - hör auf, 
hör endlich damit auf, Dir irgendetwas oder irgendjemanden auszudenken, der in 
dem Moment entsteht wo Du ihn denkst. Da gibt es nichts zu diskutieren. Hier und 
jetzt in Deinem Kopf. Und dem Typen dann vorzuwerfen das er so ist wie er von 
Dir gedacht wird. Also wenn das nicht krank ist, dann weiß ich wirklich nicht.  

Wir können das auch umdrehen: 
Hör auf irgendjemand den Du jetzt denkst zu bewundern, der doch nur so toll ist, 
weil Du ihn so denkst. Da hat der doch gar keinen Einfluß drauf. 
Drum sage ich immer als Brösel Udo, ich habe doch keinen Einfluß drauf, wie Du 
mich jetzt denkst und definierst. Ich bin weil Du mich denkst - ein Pixelmännchen. 
Drück auf aus, puff, weg, anderes Video. Und wenn Du mit Dir selber, wenn Du an 
Dich denkst genauso umgehst, ich sage immer: Wenn Du wüsstest wie mir der Udo, 
JCH rede jetzt als Geist, wie mir der Udo am Arsch vorbeigeht. Der ist für mich total 
nebensächlich. Wer mich interessiert ist der, der mich ausdenkt, der ist ewig. Ich bin 
da meinem Schöpfer zu dienen, dass heißt ich bin da um Dir zu dienen, weil Du mich 
jetzt in Deinem Kopf erschaffst.  

Das lässt DU Dir noch ein paar Mal durch den Kopf gehen. Und Petsch! 
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1:17:52 Das ist nur, wenn WIR uns mit Worten auseinandersetzen. 

WIR haben die zwei Sichtweisen, den „Hamer“ und die 
„Schulmedizin“,und die sind a so  
Es geht um Geschäft! 

Rein in der Symbolik ist der „Hamer“ wesentlich mehr am „Original“, aber er 
versucht immer noch, auch Leben zu retten. 

Es ist ein Ablauf, und DU wirst jetzt merken, dass es extrem so wie Du in der 
Schulmedizin , selbst wenn Du jahrelang studierst, nur ein Fachgebiet kriegst, ist es 
bei „Hamer“ ähnlich, weil das zusammenhängt. Das baut immer noch mit einem 
Gehirn auf, mit einem Körper auf, bloß er sagt, das steuert die Psyche! 
(https://de.wikipedia.org/wiki/Psyche ) 

 

DU kannst das alles vergessen, wenn DU die Wörter genauer anschaust, was WIR 
IMME²R machen! Es ist, dass die Wörter alleine schon „SYMBOL<ISCH“ sind! 

 

 
1:18:38 Jetzt tue ich meinen Bildschirm übertragen:  

https://gnm-wissen.de/gnm-grundlagen/das-2-biologische-naturgesetz-der-gnm/ 

Wir fangen jetzt einfach nochmal an, zur „E²R-innerung“  

„Dr. med. Ryke Geerd Hamer hat weiterhin festgestellt, daß jedes SBS (jede 
“Krankheit”) zweiphasig verläuft.“ 

https://de.wikipedia.org/wiki/Psyche
https://gnm-wissen.de/gnm-grundlagen/das-2-biologische-naturgesetz-der-gnm/
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1:19:02 Die „Zwei-Phasigkeit“ ist schon ein „vorher und nachher“. 

In „Phase“ haben wir den „HaSE“ mit drin (hebr. „Tagtraum“ hzh 5-7-5) und „PH“, 
hebr. hp  80-5, heißt „Hier und Jetzt“! 

Und die Krankheit heißt CHoLH hlx 8-30-5, das Weltliche lx 8-30. 
Jetzt ist aber das „KRA“ und das „KRE“ bei den Worten „Krankheit“ und „Krebs“ 
schon einmal dieselbe Radix, wenn wir es hebraisieren. 
Wir werden uns das jetzt sehr, sehr genau anschauen! 

Diese Zweiphasigkeit gibt es aber nur, wenn der Konflikt gelöst wird, sonst bleibt das 
Geschehen einphasig. 

 
1:19:48 Übrigens das Wort „Konflikt“ ( Lat. „confligere“) heißt „zusammenprallen, 
das Aufeinandertreffen“, dass zwei Seiten aufeinanderprallen, das wäre z.B. Hamer 
und Schulmedizin, Nato und Putin, das ist ein Konflikt! 

 

Denke bitte an unseren Staudammwärter. Hat er zu wenig Wasser (weil eine lange 
Trockenheit besteht, schließt er die Schleusen (1. Phase). Erst wenn es wieder 
ausreichend Niederschlag gibt, werden die Schleusen geöffnet (2. Phase). 
Würde es nie wieder regnen, blieben die Schleusen geschlossen (= keine 
Konfliktlösung, = einphasiger Verlauf des SBS) und das Ende wäre ein Verdursten der 
Lebewesen in der Region ( = Tod). 

Oder denke an den Bergsteiger. Er war in der Gletscherspalte “gefangen” und hatte 
enormen Durst. Die Nierensammelrohre haben reagiert (1. Phase), mit dem 
biologischen Sinn, weniger Wasser auszuscheiden (“Schleusen schließen”), um die 
Chance des Überlebens zu vergrößern. 
Durch seine Rettung war der Konflikt gelöst (2.Phase), denn es gab wieder genug zu 
trinken. Die Nierensammelrohre wurden wieder “auf Normalbetrieb umgeschaltet” 
(“Schleusen geöffnet”). 
Wäre der Bergsteiger nicht gerettet worden, wäre er verdurstet, denn Wasser war 
sein größter Engpaß. 
Würde dieses Nieren-SBS lange andauern, gäbe es die schulmedizinische 
Diagnose Nierenversagen oder Nierenzellkarzinom. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חל
https://gnm-wissen.de/der-staudammwaerter/
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1:21:33 Das Problem ist immer wieder so eine Sache mit „vorher und nachher“! 
Man kann sich ganz einfach merken, dass in einer Krankheitsphase, in dieser 
Konfliktphase selber, der Körper reagiert. 
Das kann man einfach machen, das ist, wie wenn JCH jetzt sag, Du hast viel helles 
Licht , dann werden sich Deine Pupillen zusammenziehen. Sobald Du wieder auf 
Normalhelligkeit gehst, werden die sich wieder ausweiten. 

Jetzt ist es also definitiv so, dass dieses Problem, dass Du immer eine 
„Konfliktphase“ hast, wo Du aber nichts mitkriegst, was Dein Körper macht, dass er 
gegen reagiert und dann kommt die „Konfliktolyse-Phase“ hier, das sind wieder zwei 
Phasen , das ist der „Heilungsprozess“. 
Und das Problem ist, dass in dem Moment, wo das losgeht, diese 
„Gegenkompensation“, die fühlt sich an wie eine Krankheit. 

JCH sag IMME²R wieder , Du hast eine Wunde, dann wächst ein Grind , Du gehst 
zum Arzt , weil da was ist auf der Haut, was vorher nicht da war und der sagt, das ist 
jetzt Krebs und fängt an, dieses Grind laufend wegzureißen. 
Okay? Das war jetzt einfach erklärt! 

Jetzt lies mal das „Sonderprogramm“! 

 
https://gnm-wissen.de/wp-content/uploads/2013/02/zweiphasigkeit-gnm-300x166.png  

Das Sonderprogramm startet mit dem DHS, dem biologischen Konfliktschock. Es 
beginnt die erste Phase die confliktaktive-Phase (wissenschaftlich = ca-Phase). 
Die erste Phase wird mit der Konfliktlösung beendet. Die Konfliktlösung wird 
wissenschaftlich Confliktolyse bezeichnet und deshalb mit “CL” abgekürzt. 
Die zweite Phase ist die, die nach der Konfliktlösung kommt. 

 
1:23:21 Übrigens ganz interessant, die Lysis, wenn Du die „Konfliktolyse“ machst, 
eine Analysis, eine „Lyse“, was ist eigentlich die „Lyse“, aber so weit gehen wir jetzt 
nicht rein! (Die Analyse ist die „ AUP-lösung, Zergliederung“….) 

https://gnm-wissen.de/wp-content/uploads/2013/02/zweiphasigkeit-gnm-300x166.png
https://gnm-wissen.de/gnm-grundlagen/das-dhs/
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Die zweite Phase ist die, die nach der Konfliktlösung kommt. Das Wort “nach” heißt 
im lateinischen “post”. Vielleicht kennst Du den Begriff aus den Krimis. Dort heißt es 
dann gerne “Die Verletzung wurde dem Opfer postmortal zugefügt”. Es bedeutet im 
Krimi “nach dem Tod”. 
Diese zweite Phase wird daher “postconfliktolytische Phase” oder abgekürzt pcl-
Phase genannt. 

 
1:24:05 Da hast Du zwei Phasen: (s. Abbildung) Die 1. rote Fläche, und das ist die 
„Epikrise“ (blaue Spitze in der Mitte) und dann kommt eine zweite Phase (2. rote 
Fläche), die schauen wir uns gleich genauer an. 
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E²PI = JCH/ICH =PI 

 

 
(= „Ende der Scheidung!“) 

Schauen wir uns gleich genauer an, was das Problem ist, wir machen ja hier eine 
„Zeitachse“ , das ist schon das erste Problem, wir haben bloß „Hier und Jetzt“!  

Dann hast Du hier eingentlich zwei Wellen, ein „Plus“ und ein „Minus“, die sind hier 
beide unten, was jetzt hier „rot“ ist (in der Abb.), wird negativ empfunden!  
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Dann hast Du die „Epikrise“, diesen Ausschlag, das ist das „HIER und JETZT!“ 
Du denkst Dich „krank“, wobei die Krankheit eigentlich das war ( Abb. die erste 
Phase= ca-Phase, blaue Fläche), wo Du nichts gespürt hast. 
In dem Moment, wo eigentlich die „Schmerzen“ losgehen, bist Du im 
Heilungsprozess. (die zweite Phase= pcl-Phase) 

Wir machen die „Konfliktphase“ mal im Jetzt!  

Plötzlich schwillt Dein Finger an, weil Du mit dem Hammer drauf gehauen hast und 
das tut weh. Das ist das hier ( Zeigt auf die 1. rote Fläche in der Abb.), dass ist die 
„Vergangenheit“, wo Du Dir denkst! 
Das Zeug hier ( zeigt auf die erste Phase in der Abb.= ca-Phase) passiert nämlich 
„JETZT“ ( zeigt auf den „Epikrisenausschlag“ in der Abb.). 
Das ist jetzt ein „Reizauslöser“ und dann hast Du Schmerzen und Du interpretierst, 
der Schmerz, weil das anschwillt, Du sagst natürlich, weil da einer mit dem Hammer 
drauf gehauen hat, war in der Vergangenheit, das ist jetzt das, was du jetzt denkst: 
„Oh, ich hab einen Finger, der ist die ganze Zeit angeschwollen“, und dann kommt 
die Zukunft, (zeigt auf die 2. rote Fläche unterhalb der Zeitlinie nach der „Epikrise“ in 
der Abb.), Du bist krank und Du willst wieder gesund werden.  
Du strebst das an (zeigt auf kleinen „Sinus-Verlauf“ ganz rechts in der Abb.) 
Klingt komplizierter wie es ist! 

Umgangssprachlich wird die 2. Phase auch gerne “Heilungsphase” genannt,… 

1:25:48 Das ist übrigens der Bereich (zeigt in der Abb. auf die 2. Phase = pcl-Phase). 
Zweite Phase ist die „Heilungsphase“, das ist übrigens der Bereich ( 2. Phase- pcl-
Phase) die Phase , die nach dem eigentlichen Konflikt (1. Phase) kommt, die 
„Postconflictolysephase, pcl-Phase“ = „Heilungsphase“. 

Nach dem eigentlichen „Konflikt“, nach dem „Zusammenprall“, mehr oder weniger 
Dein „Schock“, Dein „Nichteinverstandensein“, da kommt jetzt der Fehler von 
Hamer, wo JCH Dir zeig, hast Du hier die „Heilungsphase“, da hast Du die 
Vergangenheit, da bin ich noch krank. ( zweite Phase) 

…weil der Körper versucht den ursprünglichen “Zustand” wiederherzustellen, zu 
reparieren. 

Das Wort Heilungsphase führt jedoch gelegentlich in zweierlei Hinsicht zur 
Verwirrung: 

1. Heilung setzt voraus, das vorher etwas defekt oder krank war. Da aber sowohl 

die erste, als auch die zweite Phase zu einem biologischen Sonderprogramm 

gehören, war ja in der ersten Phase nichts defekt, sondern es war biologisch 

so gewollt. Wenn nichts krank war, muß auch nichts geheilt werden. 
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2. Die zweite Phase ist oft diejenige, die wir als “krank” empfinden, weil sie in 

der Regel die deutlichsten Symptome hervorbringt (z.B. Schwellungen, Fieber, 

Schmerzen). Deshalb schreckt es Menschen, die sich ganz neu mit der GNM 

befassen, oft ab, wenn wir Symptome, die sie seit Jahrhunderten als 

“Krankheitszeichen” kennen, plötzlich als Heilung bezeichnen. 

 
1:27:17 Das ist das Problem, „damit“ macht die Medizin Geld! („damit“ bezieht sich 
auf die „Krankheitszeichen“!) 

Das ist das Prinzip, habt ihr mein Bild!? 
Dass JCH IMME²R wieder sag, Du hast jetzt zwei (Wege), „der kurze Schrecken“, 
„Zahn herausreißen, weg“ oder „lange Zeit“ Du kannst jetzt Schmerztabletten 
nehmen, dann hast Du weniger Schmerzen - Du hast eine gewisse Fläche zum 
Abbauen. 
Wenn wir eine gewisse Fläche, die Konfliktphase haben, wenn die sich aufbaut, hast 
Du oben eine gewisse Fläche jetzt in dem Beispiel und Du musst die Gegen-
kompensieren, wie JCH IMME²R sag, der Wellenberg und das Wellental müssen sich 
IM JETZT ausgleichen, so wie die Gesundheit und Krankheit. 

Das ist das Problem, das, was Du hier siehst, das ist jetzt mal eine Phase (die 1. 
Phase auf der Abb.), wo Du Dich jetzt eigentlich relativ normal fühlst, aber wo Du in 
einem Konflikt lebst. Dieser Konflikt ist Dir gar nicht klar! Dieser Konflikt ist eine 
klare Einseitigkeit! 

Jetzt kommt die Heilungsphase, das Negative, diese zwei Flächen (die roten) müssen 
„das“ kompensieren ( blaue Fläche in der 1. Phase = ca-Phase). 
Wenn ich hier einen Quadratmeter ( die 1. Phase= blaue Fläche) habe, muss das hier 
auch einen Quadratmeter (die 2. Phase, die zwei roten Flächen) geben und erst 
dann bin ICH heil! 

WIR denken jetzt chronologisch! 

Jetzt ist aber das Problem, dass das, was wir uns hier ( blaue Fläche 1. Phase) 
denken, ist hier nur (1.rote Fläche) ,das müsste ich hier hochklappen, das nennen 
wir einmal „krank“ und das (2. rote Fläche) „gesund“! 
Eigentlich ist das „gesund“ (die 2. Phase mit den 2 roten Flächen) und das ist „krank“ 
( die 1. Phase ,blaue Fläche). Dieses „Gesund und Krank“, das Ding ( der weiße Pfeil 
in der Abbildung) wäre jetzt eigentlich die Mitte! 

 
1:29:00 Diese „Epikrise“, dieses JETZT, da war ich krank ( die erste Phase) , ich hab 
das aber gar nicht mitgekriegt und jetzt kommt die Heilungsphase ( die zweite 
Phase) und da gehen die Schmerzen los, weil das ja psychisch ist, der Konflikt. 
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Da gehen die körperlichen Schmerzen los, um das auszugleichen. Und das teile ich 
jetzt, weil wenn ICH MICH in die Mitte rein setze, die zwei Phasen, aber prinzipiell 
muss Krankheit, umso kranker DU bist, umso gesünder bist DU, umso mehr es nach 
oben geht, umso weiter geht es nach unten. 
Jetzt schauen wir uns mal dieses Spiel an, was da damit gemeint ist! ( zeigt auf die 
zwei roten Flächen). 

JCH befinde MICH IMME²R IM JETZT ( „Epikrise“) , d.h. wenn ich jetzt die „ca-Phase“ 
abdecke, wäre das die „ca-Phase“, wo ich mich krank fühle( 1. rote Fläche) und das 
ist der Heilungsprozess (2. rote Fläche) und das spielt sich aber alles HIER ab ( 
„Epikrisenausschlag“) mit „krank und gesund“! Ich will ja da hin ( 2. rote Fläche) , 
aber das ist das große Problem! 

Das schauen wir uns jetzt genauer an! 

Ich werde Dir nun einige “Krankheitspaare” aufzählen, damit Du ein Gespür dafür 
bekommst. Vielleicht wird es für Dich erst unbegreiflich sein aber laß Dich davon 
bitte nicht abschrecken oder verwirren. Du wirst alles verstehen, wenn wir die 
Sonderprogramme im einzelnen besprechen. 

 

 
1:30:43 Der Witz ist, dass Du das, die „ca-Phase“ ( blaue Fläche) nicht mitkriegst, 
weil Du da noch keine Anzeichen hast.  
In dem Moment, wo Du da hinkommst (pcl-Phase), dass Du Schmerzen kriegst, gehst 
Du zum Arzt und der stellt dann diese Krankheiten fest. 

Ca-Phase 

Die “Krankheiten” der ca-Phase sind die sogenannten “kalten Krankheiten”. Deshalb 
ist die ca-Phase im Hamerschen Kompaß auch blau eingefärbt. Dort ist Dir eher kalt, 
Du hast wenig Appetit, Du schläfst schlecht, bist tendenziell im Streß und Du hast 
Zwangsdenken, d.h. Deine Gedanken kreisen um Dein Problem. 
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1:31:22 Das ist Dein Problem, Du hast einen Reizauslöser , dann klebst Du dran, wie 
krieg ich das los? 

Die kalten ca-Phasen werden kaum bemerkt. Bei leichteren Verläufen bist Du sogar 
eher “gut drauf” und besonders leistungsfähig, weil Dein Körper im “Streß-Modus” 
läuft. Erst wenn (oft zufällig) der Konflikt gelöst wird, kommst Du in die pcl-Phase. 

Die aktive Phase beim Blinddarm wird z.B. so gut wie nie bemerkt. Es findet dort ein 
leichtes Tumorwachstum statt. Weil es aber kaum Symptome oder Beschwerden 
macht, merkt man es erst in der pcl-Phase als Blinddarmentzündung. 

Ebenso die Knochenosteolysen. Der Knochen wird entkalkt und “porös”. Es macht 
keine Beschwerden und wird eher zufällig bemerkt, wenn der Knochen geröntgt 
wird oder wenn der Knochen auf Grund der Instabilität bricht. 

PCL-Phase 

Ist der Konflikt dann gelöst, kehrt sich alles um. Es kommen Symptome der “warmen 
Krankheiten”. Dir wird wieder warm, Du hast erhöhte Temperatur oder Fieber durch 
Entzündungsvorgänge im Körper, der Appetit steigt wieder… 

 
1:32:34 Man achte übrigens auf das Wort „ENT-zündung“! 

Vorsilbe „ENT“: https://www.dwds.de/wb/ent- 

und Du kannst (vor allem in der zweiten Nachthälfte und gegen Morgen) wieder gut 
schlafen.  
 
1:32:52 Du musst immer wissen, wenn Du Fieber hast, Fieber ist ein 
Heilungsprozess. 
„Fi-EbeR“: rbe 7-2-200 

Jegliche Formen von Entzündung, die Du bekämpfst, wenn man z.B. sagt, dieses 
Medikament ist entzündungshemmend, hemmst Du den Heilungsprozess. Dann 
zieht sich das in die Länge! Das ist also, fiebersenkende Medikamente und das ganze 
Zeug, Du fühlst Dich zwar wieder besser, und immer dran denken, „normal“, sich 
normal fühlen, heißt sich „weltlich logisch“ fühlen! 

„Die normale weltliche Logik ist die Krankheit!“ 

Lasst euch mal überraschen, wenn wir jetzt dann in die Worte reingehen! 
Wir werden jetzt mal Worte wirklich genau anschauen! 

Und in dieser Phase fühlst Du Dich schlapp und müde. Du bemerkst die erhöhte 
Temperatur, Du hast z.T. Schwellungen am Organ,… 

https://www.dwds.de/wb/ent-
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עברי
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1:33:56 „Logische Wellungen, WEL-LUNGEN“ am „ORGaN“=„erweckte 
Gehirnexistenzen“! OR = re 70-200, GaN = ng 3-50 

… die häufig auch schmerzhaft sind und dann sagst Du “ich bin krank” oder “ich 
fühle mich krank.” Dabei sind diese Vorgänge nur das Bemühen des Körpers den 
Ursprungszustand möglichst gut wieder herzustellen. 
 
1:34:20 Bevor wir jetzt weitermachen, schauen wir uns das Wort „krank“ und 
„Krebs“ an:  
Da machen wir das zuerst einmal mit „Holofeeling“! 

Das Ganze beginnt mit KoR, konsonant: KR rk 20-200 

 

Da wissen wir, das ist eine Aue, eine Belagerungsmaschine, ein Kamelsattel, in dem 
Kamel steckt das „Gimel“ g mit drin. „Gimel“ ist die Einsteinformel.  
Dann haben wir das Lamm, „LA<M+/M-“als Widder, als Mauerbrecher, die Weide, 
der Weidegrund, das hat also mit einer „Fläche“ zu tun, aber auch mit „plus und 
minus“. 

Nur diese Radix KR rk, 20-200, wir wollen also „Krebs und krank“ die ersten drei 
Buchstaben anschauen! 
Was JCH IMME²R wieder sag, bei dieser ersten Grundradix schieben wir ein „Wav w“ 
dazwischen: KOR rwk 20-6-200:  

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כור
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Jetzt kriegst Du einen „Schmelzofen“, das heißt auch ein „Verunstalten.“ 
Das ist erst einmal „wie eine aufgespannte Berechnung“!  
Jetzt kann man auch den „Schmelzofen“ : 
SCHM-EL = dort ist GOTT, <Z=OF(F)EN: und die „Geburt ist „offen“, aber es fehlt 
einer (ein „F“),siehst Du, dass es wieder „OFF“ ist.  
„Plus/ Minus ( „NULL“), siehst Du, es muss das zweite „F“ dazu, „+/-“.  
Merkst Du, was da drin steht!? Wie genau das ist!? 
Totalwert 226: Das ist die „Berechnung von JHWH“ 

Jetzt machen wir hier ein „I“ dazwischen KIR ryk 20-10-200: 

 

Das heißt jetzt „formen und modellieren“, „wie eine intellektuelle Rationalität“.  

Diese Berechnung formt und modelliert jetzt Deine „200g Roten-Geist“, „DICH 
GEIST!“ DU formst und modellierst Dich! 

„LA<MM“, die Fläche, die Aue, die Weide, „W-EIDE“, „W“= „doppelt aufgespannte 
Eide“, könnte man die Wörter alle noch einmal auffächern. 

So jetzt haben wir mal das „rwk“. Jetzt haben wir natürlich verschiedene Sachen, wir 
wollen ja „krank“ anschauen: 

Wir haben ja das Wort „krank“, wir machen da mal KRA ark 20-200-1, als „krank“ 
oder „Krebs“ als „ELEPH“, ist der Anfang von „Krebs“.  

 

 SCHM-ERZ-empfinden. Fragen? Muss JCH das kommentieren? 

Nächste Möglichkeit, wir können auch „KRH“, das „H“ hinten dran setzen  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כיר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כרא
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KRH hrk 20-200-5: 

 

Jetzt kommen wir schon ins „Positive“! 

Aber es heißt auch: 
Er oder es grub, öffnete, durchbohrte, er höhlte was aus, grabend, aber auch die 
Mahlzeit und das Gastmahl, das Bankett, bewirten, handeln, kaufen; 
wie eine rationale Wahrnehmung 

Es gibt übrigens auch noch die Möglichkeit , die 70 dran zu machen, 
KRE erk  20-200-70 

 

Dann heißt es , „wie gut“ oder „wie böse“ - k als Vorsilbe gelesen ist „wie“: 

 

Ist es „wie gut“ oder „wie „böse“?  

erk: Das heißt jetzt, „auf die Knie fallen“. „Knie (gr. γόνυ/‘gony‘ ist die „Ecke“), 
knien, ein zusammenbrechen, er beugte sich. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כרה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כרע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כרע
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Jetzt sind wir wieder in der „Camera obscura“. 
Da müsste JCH übrigens noch einmal sehr genau drauf eingehen, ob wir hier eine 
Strecken- oder eine Eckenbeugung machen! 

Du wirst Dich wundern, wie perfekt das alles ineinander passt, Du brauchst bloß 
unheimlich viele Einzelteile. 

Dann kann man auch noch ein „N“ davorsetzen, wenn man es ausreizt, nur die 2er 
Radix. Das mach JCH mit der 2er Radix „20-200“ : 
Zuerst das „Vav“ und das „ I“ dazwischenschieben, danach „Alef“ , „He“ und „Ajin“ 
hinten dranhängen und ein „N“ davorsetzen, das gibt es nämlich auch noch: 

NKR rkn 50-20-200: 

 

Und dann wirst Du ein Ausländer, und Du fängst an, den „GOTT in DIR“, „DICH 
SELBER“ zu verleugnen und dann kommst Du in ein Miss-geschick, in eine fremde 
Welt.  
Das ist Deine Traumwelt, das ist CHOLH, das ist das „Weltliche, wo Du krank bist“! 

Jetzt haben wir das „KoR“ = „KR“, von dieser „20-200“ -Radix, wo JCH sag, wenn Du 
anfängst, das ist das erste, wo Du anfängst, „Waw“, „Jod“ dazwischen, hinten was 
dran hängen und das „N“ davorstellen! 

 
1:39:16 Jetzt machen wir gleich einmal das erste - Das große Problem sind Deine 
Meineide!  Was will JCH Dir damit sagen!? 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נכר


Seite 914 von 1111 

https://www.dwds.de/wb/Geschwür 

Du schwörst einen Meineid! „GE²“ schwört einen Meineid, dann kriegst du ein 
Geschwür. Scheiße, oder? Ist das Scheiße oder ist das Scheiße? 

 

Wenn Du anfängst, dann kriegst Du einen „ent-zündeten“, das heißt hier: 
„eiternden“, ganz wichtig. 
Jetzt muss ich wissen, dass „Eiter“ auf lateinisch „pus“ ist! “Wissen ist aufgespannte 
Raumzeit“!  

 

„Pus“ kommt erst einmal von „weiß“, vom „Weib“ !  

 
1:40:22 Das ist schon mal das erste und das Ganze passiert „IM HERZ“, lat. „cor“.  

 

Das Herz ist so eine Eigenart, da kommen wir gleich dazu. 

Wir haben nämlich ein „innerhalb“ und ein „außerhalb“. Jetzt musst Du zuerst 
einmal wissen, dass dieses „halb“, JCH mach jetzt mal den Buchstaben „a“ als Vokal 
raus, HLB blh 5-30-2, das heißt dann erst einmal „das Herz“: 

 

https://www.dwds.de/wb/Geschw%C3%BCr
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הלב


Seite 915 von 1111 

Das ist „H-AL<B“, das ist „die Mitte“, das „rote Herz“ ist „die Mitte“.  
Das ist Deine „GE²-sinnung“. Der „Sinus“ besteht aus zwei Existenzen und die sind 
„verbunden seiend IM GEIST“.  
Du hast jetzt Deinen „Sinn“ her, das passiert aber in der „Mitte“, im „Inneren“.  
„LB“, rot, ist das „Innerste“. 

Dieses Herz kann ich aber, wenn ich das reinschiebe, dann haben wir ura-h = die 
ER-DE, das Erweckte Wissen.  

 

Das Erweckte Wissen ist in Deinem „Innersten“, weil nämlich H-AL, dieses „NICHTS“ 
plötzlich sich aufspannt in ein „Wellenberg“ und in ein „Wellental“, in ein „Vorher“ 
und ein „Nachher“.  

Macht das einen „Sinus“?        Wenn das keinen Sinn nicht macht, dann weiß JCH 
auch nicht. 
 
1:41:55 Dann kriegen wir den „Corpus“, dieses Herz, die Mitte fängt jetzt an,  
P-US= Wissen wird zur aufgespannten Raumzeit , dann kriegst du Deinen Körper, 
den tierischen Körper, den Leib“ 

 

Wir waren jetzt erst einmal beim Geschwür: 

 

Ein GE²schwür, der Geist fängt an zu schwören und das wird eine 
„SCH(„SCHIN“)wundstufe“, jetzt kriegst Du hier eine „logische Wunde!“ 

Die „Deutung, hyperkorrekte Form von Geschwier“ heißt „lügen, lie“(gen)  „in 
einer Kindslage sein“, steht doch alles da! 
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„Schwären“ ist nur ein altes Wort für „eitern, Schmerzen haben, sch-wellen“, ist das 
geiles Zeug, oder? „Wunde, Verwundung!“. Das wollte ich bloß reinschieben! 

 
1:43:55 Aber wir sind beim „Krebs“ noch nicht ganz fertig! 
https://de.wikipedia.org/wiki/Krebs_(Medizin)  

 

„Schwüren“! „Karzinom , das heißt „Krebs“!  
Und jetzt wird es interessant, den „karkinos“ (altgriechisch) schauen wir uns jetzt 
mal an! Griech: Karkinos( Karzinom ) 

Zuerst einmal spielt sich das Ganze in deinem „Kopf“ ab! 

 

Weil „KAR“, καρ, ist das altgriechische Wort für „Kopf“. Das muss zuerst einmal im 
Hintergrund sein! 
“Ich hasse ihn wie den Tod“ - den Kopf, den Du Dir ausdenkst! 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Krebs_(Medizin)
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KARA, κάρᾱ ist das HaUPt, von Pferden, SUS owo 60-6-60, dann die Vielköpfige, die 
Medusa! 
Da könnte man jetzt auch sehr weit reingehen, die Wörter sind sehr interessant .  

Ich mache jetzt nur mal unabhängig davon, was hinten dransteht : 

 

„abaia“  καραβαία , „Gabel“ , „G-ABEL“, das ist der, den der Kain erschlagen hat, 
das ist der „Geist“, das „Nichts“  

 

und Du wirst jetzt zu einem „Schifflein“. „SCHI-FF“ =  Das Geschenk von zwei 
Facetten, L-EIN = LICHT EIN. 

Jetzt haben wir das „KRE“ ja gerade schon durchgespielt! 
Machen wir ganz kurz das „BS“ von „KreBS“ noch, dass im Normalen entweder 
„IM BEWEUSSTSEIN“ oder „in der Raumzeit“ heißt.  

Da haben wir aber auch drei Möglichkeiten. BS ob 2-60 

 

Das ist erst einmal „der Bass“, das was unten ist, IN +/- (DeR) Raumzeit“. 

Wir können aber den BaS auch mit einem „Zajin“ = „z“ schreiben! BZ zb 2-7 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בז


Seite 918 von 1111 

Das sind die „Selektionen“, die sind ein Diebesgut, Plünderungen Deiner eigenen 
Heiligkeit! 
Geringschätzen, W-Affenbeute = doppelt aufgespannte Affenbeute, wo Du nur eine 
Seite nimmst!  
Die „Plünderung“ kommt von Plunder, das „PL“ ist übrigens sehr interessant!  
Ich spring da kurz rein, Du fängst an, die Sachen zu missachten. 
Vieles, was in DIR auftaucht, tust Du „geringschätzen“ und Du „behandelst“ es 
„verächtlich, verachtend oder geringschätzend“, Krankheiten zum Beispiel werden 
von Dir geringgeschätzt. 

Bei „Plunder“ haben wir die „PL“-Radix am Anfang, die hoch interessant ist.  

PL lp 80-30 

 

Das ist erst einmal Dein „persönlich limiTIERtes L-ICH<T“.  
Du fängst an, etwas auszusondern und auszuwählen! 

„Geistlos nachgeäfftes selektives Wissen“!  

Mit „PLA“ können wir das jetzt auch durchspielen, Du kommst aus dem Kontext nie 
raus! PLA alp 80-30-1 

 

Das ist erst einmal das „Wunder“, wobei im Wunder schon die „Wunde“ mit drin 
steckt.  
Die „Wunde“ ist immer eine Berechnung, wenn DU IMME²R „NUR“ eine Seite 
nimmst. 

Da haben wir das „Alef“, wenn wir die Buchstaben austauschen PLA  ALP, wir sind 
in der „111“ (Totalwert), der gespiegelte Wert (Athbaschwert) die „426“. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלא
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1:48:23 Wir können das „Pelah“ auch mit einem „H“ hinten schreiben:  
PLH hlp 80-30-5 

 

Das ist jetzt Sachen „unterschiedlich behandeln“.  

Wir können jetzt das „PLE“ mit einer 70 = e schreiben, da wird‘s jetzt interessant, 
PLE elp 80-30-70, das gibt es eigentlich nicht! 

Und jetzt mach ich wieder das N = n davor: NPL lpn 50-80-30  

 

Blindgänger und Fehlgeburt, Versager. 
Das ist der Witz, PLH = hlp 80-30-5 sind die, die alles unterschiedlich behandeln! 
Merkst Du, wenn Du mal das Prinzip verstanden hast!? 

 

 

1:49:29 Jetzt haben wir den Meerkrebs, die „KRAB-BE“, “krabbeln“, das ist die 
„Kleinkindphase“. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נפל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פלה
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Mit aufgerichtetem, hingerECKtem Kopfe nach Etwas hinsehen. 
δοκέω = der Balken  δοκέω = etwas glauben, meinen, für wahr halten. 
Steht da nicht alles da? 

Καρᾱνιστής = den Kopf, das Leben kostend  

κάρᾱνος = der HäUPtling, das Oberhaupt  

καρᾱνόω = zum Gipfel führen (Gipfel= „Petschaft“), vollenden, ausführen  

καρᾱ-τομέω = den Kopf abschneiden, enthaupten  in Bezug auf das blaue Haupt!  
Denn erst wenn Dein ausgedachter Kopf nicht mehr da ist, kannst Du „bewusster 
Geist sein“! 

 
1:51:00 Καρκίνος = Krebs, jetzt habe ich noch das „κίνος“ dran! 
Denk ans „Kino“ und „KIN-OS“= das „in Bewegung gesetzte Sein“! 
Schauen wir, was jetzt da passiert, weil es geht jetzt sehr weit runter: 
Da haben wir erst einmal die „KI“. Sucheingabe: „καρκι“:  

 

 

Da ist das κίνος, das “in Bewegung gesetzte“, der „Kain Nyq - ein Kain sein“,  
das GE²-stirn des Krebses, das bösartige GE²-schwür erzeugt einen „Krebsschaden“. 
„SCHAD“ ds = „der Dämon“. 

Das ist eine geile Übersetzung, griechisch ist immer sehr „scheps“: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=קין
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שד
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Aber Du musst, schau mal: 

 

 Die guten Dinge sind auch schlecht, weil das Hell auch dunkel ist, usw. 

καρκίνος = b) Auch „eine Art Fesseln“ 

καρκινόω = “wie einen Krebs krümmen“  

Das Krümmen, das Krebsartige, was aus Dir raus - Das Geschwür, das ist jetzt die 
Problematik, bevor wir da jetzt weiter machen, will ich kurz meinen Bildschirm 
übertragen, dass ihr mich seht. 

 
1:52:58 Jetzt muss man noch mal das alte Spiel machen, dass wir zuerst einmal 
wissen, wir haben zwei Möglichkeiten: Unser Kreis und unser Unendlicheck! Ist klar? 
Ein Kreis ist an und für sich genau ein Unendlicheck!  
Wenn wir einen Kreis denken, denken wir uns unendlich viele Punkte , wenn ich 
jetzt ein Unendlicheck mache, hat das unendlich viele Punkte, schieb aber zwischen 
die Punkte jedes Mal zack-zack-zack eine Karte rein. 
Jetzt wissen wir, dass wenn wir eine Sphäre haben, eine Sphäre ist die Oberfläche 
einer Kugel und ICH wär jetzt im Mittelpunkt der Kugel , auf der Oberfläche der 
Kugel gesehen ist jeder Punkt der Oberfläche der Kugel eigentlich der Mittelpunkt 
dieser Oberfläche. 

Jetzt pass auf, jetzt machen wir einen Sprung: 

Wenn an der Oberfläche einer Kugel jeder Punkt der 
Mittelpunkt ist, dann machen wir jetzt mal so, bloß von 
der Seite gesehen, eine Kugel.  

Das ist der Punkt in der Camera obscura . 

 
Und wir wissen , eine innen verspiegelte Kugel verhält sich wie unser Katzenauge. 
https://www.youtube.com/watch?v=xYivJIP-JCY 

Wenn ICH jetzt diese Halbkugel hab und ICH sitze genau in der Mitte, egal wo ICH 
hinschaue in der Kugel, sehe ICH eigentlich immer Mich, weil jeder Punkt auf der 
Kugeloberfläche eigentlich der Mittelpunkt ist!  
Bist dabei, egal, wo ICH hinschaue!  

https://www.youtube.com/watch?v=xYivJIP-JCY
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Das ist das Eigenartige, wenn ICH jetzt eine innen verspiegelte Halbkugel hab, egal, 
wo ICH hinschaue, schau ICH eigentlich immer Mich selber an! 

Es gilt natürlich jetzt für vorne und hinten dasselbe. 
Das ist übrigens das „Obscure“ in der „Camera obscura“, das wissen wir, JCH sag 
IMME²R , das ist das „schwarze Loch“, das ist der „Punkt“.  
Da hast Du nämlich zwei Sachen, die Finsternis oder die Dunkelheit , was ja jetzt 
„obscur“ heißt, da ist „DuN“ heißt „geurteilt“, und „K-EL“ „WIE GOTT“=“dunkel“, 
und „Finis“, rot gelesen, wir haben zuerst einmal „FIN= PIN“. 

 

Finis, rot gelesen, ist das „Ende“, ist der „Stern“  

(„FIN-STERN-IS“). 

 

 

Da ist das „SEIN“! („in der Mitte des Sterns“) 

 

 

Okay, jetzt machen wir dasselbe Spiel mit der Ecke. 
Wenn Ich einen Spiegeltetraeder hab, bei dem Spiegeltetraeder wird es ein wenig 
enger, und jetzt müssen wir noch einmal zurückgreifen auf unsere Raumecke!  

Wir haben vor uns diese drei Spiegel, die zwei Wände und die D-Ecke  
Die Decke und die zwei Wände. Das sind riesengroße Spiegel. 

Und wir denken uns jetzt innerhalb dieses Raums , den können wir uns immer 
größer denken, in einem Zimmer ist es so, aber ich kann mir den Punkt immer 
weiter weg denken, und dann werden natürlich die zwei Wände und die Decke 
immer größer.  
Und egal, wenn ICH mich jetzt da reindenke, der , der sich jetzt da rein denkt, ist 
nicht der, der da drin ist!  

Was würde ICH JETZT sehen, wenn ICH oben rein schaue, egal, wo Ich bin in diesem 
Spiegel, wo Ich praktisch auf dem Kopf stehend und spiegelverkehrt bin? 
Da muss man das Prinzip verstanden haben, am besten ausprobieren! 
JCH mach es mal einfacher, wir machen das Stereo weg, hat unser „Volker“ eine 
schöne Aufnahme gemacht, er hat hier mit drei Spiegel eine Spiegelecke aufgebaut 
und hat mit einer Videokamera gefilmt.  
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1:56:36 Wenn JCH JETZT zum Beispiel hier sage, ich mach ein Zimmer , wo die zwei 
Wände und die Decke Spiegel sind und ich nehme jetzt wieder die Kamera und ich 
filme das. 
Ich mach die Kanten, die sehe ich von den Spiegeln , da mache ich kleine Streifen hin 
und ich gehe jetzt mit der Kamera herum, dann wirst Du feststellen, dass die Kamera 
immer genau in der Mitte bleibt, egal , wo er sich befindet. 
Egal, wenn der rumläuft, er wird die Kamera in der Aufnahme, wenn Du siehst, wir 
machen praktisch die Ecken oben, wo Du siehst, wo die Spiegel zusammenstoßen , 
machen wir praktisch schwarze Streifen, kleben wir rein. 
Du hast jetzt erst einmal, wenn Du in unsere Spiegelecke reinschaust, hast Du den, 
der vor dem Spiegel steht, auf dem Kopf stehend und spiegelverkehrt. 

Du weißt, wenn man das jetzt das erste Mal hört, ist das unheimlich kompliziert, bis 
man das Prinzip einmal mit eigenen Augen gesehen hat, dann ist das verblüffend.  

Und wenn ich das jetzt nicht mit zwei Augen, das wäre dann nochmal komplexer, 
wenn ich das mit einer Kamera mache, wenn ich das in Mono mache und ich 
bewege mich, kannst Du machen, was Du willst, wieweit Du weggehst, wo Du 
hingehst, Du wirst wenn Du da reinschaust, immer, die Kamera ist immer exakt , das 
Dreieck ist immer genau in der Mitte von der Ecke, die Wir uns ausdenken.  
Das heißt, der Raum , der sich innerhalb dieser Spiegelecke aufspannt, ist jeder 
Punkt in dieser Ecke da hinten, aber erleben tut das die rote Vier! 
Die rote Vier , die wir uns jetzt als eine Abschlussdecke,- Fläche denken, ist 
eigentlich ein Punkt, der sich das vor sich hinstellt und ausdenkt. 

Und wenn man das gecheckt hat, dann haben wir dasselbe wie mit der Halbkugel , 
wenn ich das Dreieck mache, dass die rote Vier jetzt in dem Dreieck, egal wo die 
hinschaut, eigentlich immer in dem „ausgedachten Punkt“ ist. Das sind die 
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„Blickwinkel“, die wir einstellen, egal wie weit wir uns was wegdenken, E²S bleibt 
immer „in dem Punkt“, wo es zusammentrifft, weil nämlich das Objekt IMME²R 
„HIER &JETZT“ ist (inmitten des Kopfes). 

Egal in welche Blickwinkel ICH mich jetzt da herein denke, einfach gesagt, wenn ich 
einen Tetraeder nehme und ich mache jetzt noch einmal einen Tetraeder und hänge 
zwei Lampen rein , in einen Tetraederstern genau in die Mitte, jetzt muss ich nur 
wissen, dass die zwei Tetraeder, die wir ineinander stellen, dass diese zwei 
Tetraeder, ein Katzenauge ist einer und der verhält sich genauso wie eine 
Spiegelhalbkugel.  
Der Effekt, jetzt ist natürlich das Problem, diese verspiegelte Innenhalbkugel geht 
jeder Lichtstrahl, der reingeht, geht auch in derselben Richtung wieder raus.  
Wenn ich die jetzt sehr klein mache, habe ich genau das Prinzip, wo JCH euch gesagt 
hab, weil JCH doch genau die „Mitte“ bin in dem Ding.  
Wenn ich jetzt weiter weggehe, dann haben wir das was wir – jetzt sind wir schon 
wieder in der Physik, die extrem trügerisch ist! 
 
1:59:45 Jetzt gehe ich wieder zurück, ich lasse nur kurz laufen:  

Sternenlicht in Computersimulationen 
https://www.youtube.com/watch?v=8zmLMHBmmg4 

„Ich möchte ein bisschen auf Computersimulationen im Allgemeinen eingehen, und 
zuallererst sagen, das den wenigsten bewusst ist, das ein großer Quell unseres 
Verständnisses das Universums, dessen wie das Universum funktioniert aus 
Computersimulationen kommt. 

Wenn wir an Astronomie denken, denken wir meistens an Teleskope, wir schauen in 
den Weltraum und dann wissen wir wie alles aussieht, wie alles funktioniert. In der 
Praxis sind aber Computersimulationen absolut...“ 

 
2:00:28 Jetzt pass auf, es ist vollkommen gleichgültig, ob du Physik nimmst, 
Astrophysik, Quantenmechanik , Chemie oder Schulmedizin, für all diese 
„weltwissenschaftlichen“ Bereiche gilt dasselbe. 

„…essentiell dafür, dass wir verstehen wie das Universum aufgebaut ist.“ 

 
2:01:00 Wir haben zwei „Hälften“, das ist das , was wir empirisch mit Teleskopen 
überprüfen können, jetzt normal logisch ausgedacht , und wir haben 
Computersimulationen. Die sind aber essentiell , das ist das Wissen. 

"Ich möchte zuerst ein bisschen auf die Idee eingehen,..." 

 

https://www.youtube.com/watch?v=8zmLMHBmmg4
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2:01:22 „Idea“ ist eine äußere Erscheinung, die aber immer nur Deine Information 
sein kann! 

"... wie das wissenschaftlich überhaupt funktionieren soll, so eine 
Computersimulation. Das Konzept ist an sich relativ simpel. Wir nehmen die 
Naturgesetze..." 

 
2:01:37 Konzept: „Kon“-“zept“, „KON“ ist „zusammen“. 

Wir können das auch so lesen: KON Nwk 20-6-50 

 

„Du zielst auf irgendetwas, eine Richtung, „die im Spiegel ist“ („Be-REI<T sein“) . 
Du richtest Dich auf irgendetwas. 
RICH xyr 200-10-8 ist „Ge-RUCH“ und „DUFT“.  

 

Das „ FT“ ist übrigens ganz interessant , da gibt es nämlich den „Brocken und den 
Bissen“.  
Da wissen wir wieder, das „RICH“ ist eine Unterform von unserem „RUACH“, 
„DUFT“= „ DU“ bist „FT“.  
FT = PT tp 80-400, das ist ganz wichtig: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כונ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ריח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פת
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Weil da haben wir jetzt den „Bissen“, B= W  Wissen, und da hast Du „die Scheide 
und die Scham“, SM Ms  300-40 = dort = geöffneter Ort, im Weib („weibliche 
Scham“).  

Und das ganze passiert „IM ROTEN“ (B-ROT), „B-Rock-en, „rock“( engl.) ist auch der 
„Fels“, hebr. ZUR rwu 90-6-200. 

KON-ZePT, und da haben wir unser ZP pu 90-80 

 

Unsere Zäpfchen. Wir schauen doch durch die Augen raus! 
Dann taucht was IN DIR auf, das taucht auf Deinen Zäpfchen auf! 
Und das ist „ SCHWA“, „SCHW-IM-MeN“, SCHW ws 300-6  das „NICHTS des 
MEERES“ („IM“) und „MeN“, das ist urteilen („Trennung“). 
 SCHW-IM~MeN  =„Gestaltgewordene Existenz“ aus das „NICHTS des MEERES“. 

Das heißt, da taucht etwas auf , weil es auf der Wasseroberfläche (des Meeres) 
schwimmt.  
Auftauchen: Dieses „AUF DIR“ , auf dem „SCHÖPFER UP“ ist jetzt eine 
„erscheinende Schöpfung“.  
WIR wissen eine „erscheinende Schöpfung“ ist der „Wachraum“ TA at 400-1 

 

Das ist „das Z>IMME²R“, eine „Geburt IM MEE²R“ und das ist „ZeL“-“LE“ ist ein 
„Schatten, der auseinander geschmissen wird.“ 
Nische: Drum ist das auch ein „existierendes ISCH“ („N-ISCHe“), eine 
Gestaltwerdung! ISCH sy 10-300 = Existenz, Vorhandensein. 
Loge: JCH sag IMME²R, „Log“ ist „Lug“, die Logik! Das ist dieses Spiel!  
Das ist die „erscheinende Schöpfung“! 

Dieses ganze „Tauchen“ - da können Wir „U“ daransetzen  TAU wat 400-1-6 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צור
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יש
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תאו
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Dann heißt das „dein Wachraum“, was jetzt übrigens ein „TAU“ = ein „doppelt 
aufgespanntes Kind“ („W-ILD“) wird zu einem „raumzeitlichen Stier/Tier“ 
(„Wildstier“). 
Interessant, der “Büffel“, „BU“ heißt „IN IHM“ sind „zwei Facetten (FF), die 
hochgeschmissen werden (EL = 70-30)“. 

Und dann haben Wir hinten noch CH-T tx 8-400. 

 

Dann sind wir jetzt bei unserer Ecke, weil Du nämlich hier „in Schrecken versetzt 
wirst“, das sind „logisch berechnete Ecken“! Und das ganze ist „Los“, dein 
„Schicksal“(„FUR/PUR“) ist diese Furcht und Schrecken, FUR = PUR rwp 80-6-200. 
Stimmt oder stimmt!? Merkst Du , wenn man anfängt, ein bisschen genauer Worte 
anzuschauen! 

„…die wir über Jahrhunderte herausgefunden haben,…“ 

 
2:06:14 Wir haben über Jahrhunderte etwas herausgefunden und jetzt kommt die 
große Lüge, egal ob das Medizin ist, erstens war in der Vergangenheit nie was.  
Diese Jahrhunderte seit dem Mittelalter , wo die naturwissenschaftliche Revolution 
losgegangen ist, hat zur vollkommenen Entgeistigung der Welt geführt.  
Alles, was DU JETZT denkst, was irgendwelche entdeckt haben, können die nie 
entdeckt haben in der Vergangenheit, weil das nur Gedanken von DIR sind, diese 
Menschen. 

Merkst DU, wo das Problem liegt? Und jetzt haben wir zwei Seiten. 
Wir haben die Computersimulationen, wo wir auf Computerbildschirmen ein Photon 
im Flug zum Beispiel darstellen, all den ganzen Kack! 
JCH habe vor „30 Jahren“ („Zeitfenster“) schon gesagt, was sollte in einem 
Computer denn anderes auftauchen, wie das, was das Programm hergibt!? 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
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Das heißt, Du gibst eine gewisse Logik in einen Computer ein, und Du meinst, Du 
beweist dann was, wenn mit dieser Logik Bilder aufgebaut werden. 
Und jetzt vergleichst Du diese Bilder mit einem Teleskop auf Deinen Zäpfchen.  
Das heißt eigentlich, Du verwirklichst bloß Dein Programm, von den Stäbchen zu den 
Zäpfchen. 

Die Stäbchen sind ja die „Bazillen“, „bacillus“ heißt „B-AK“= „IN DIR“ ist „ILLUS“, sind 
die „Illusionen“!“ 
Die sind auch in DIR, wenn Du aus der „VR-Brille“ schaust, bloß dann gehst DU in die 
„Vergessenheit“, weil DU dann Dein „Tagsehen“ kriegst , mit den Zäpfchen.  
Es fängt was an, auf der Wasseroberfläche zu schwimmen und Du meinst, das ist 
unabhängig von Dir da außen! 

„…und dann schreiben wir einfach ein Computerprogramm, dass im Prinzip…“ 

 
2:07:56 Jetzt schauen wir uns den Computer mal genauer an, das 
Computerprogramm! 
WIR GEIST wissen, das schreibt sich „ mechschev“= bsxm 40-8-300-2 
JCH mache dieses „b“ unten zu einem „v“ bzw. zu einem “f“!  

 

Das ist der Computer, die Datenverarbeitungsanlage, die elektronische 
Rechenanlage. Das heißt auch „Rechnungsführer“. 
Das Wort kommt auch im Alten Testament vor, dann sind das die Rechnungsführer 
vom Pharao. Es wird berechnet, durchdacht. 
Wir schauen uns das einmal genauer an, wir machen das „m“ weg,  
weil das heißt ja „vom Denken“. 
Wenn wir das Wort einzeln nehmen, bsx 8-300-2 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחשב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חשב
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Dann kriegst du praktisch „der Rechner, der Rechnungsführer, das Rechnen, etwas 
denken“. 

“DeN-KeN“= „DeN“ ist „urteilen“ und du erzeugst ein „F-unda-ment“, „KeN“ ist das 
„Fundament“, „mentior“, die „Ex-peri-mente“! Haben wir alles schon gehabt!  

Im Sinn haben: Und jetzt kriegst Du was, das Meer kriegt einen Sinus.  

„IM SIN-N Ha-BeN“ ist eine „wahrgenommene polare Existenz!“ Du fängst an , etwas 
zu planen, das „PLA“ haben wir gerade schon gehabt, „ das Wunder“ in allen 
Variationen.  
Übrigens die Unterform ist „w-eben“, „doppelt aufgespannt ist  EBeN“. 
Wenn JCH jetzt die ersten zwei Buchstaben nehme, xm 40-8 

 

Dann kriegst du zuerst einmal das „ Fett“, die Unterform „MeCH“. 

Und jetzt kann man das durchspielen mit einem „Waw“ dazwischen ist nämlich das 
Gehirn = xwm 40-6-8: 

 

Da haben wir hochinteressant, das Gehirn auf engelisch „brain“: 
BR-AIN = „das Äußere ist nicht existierend“,  
B-RAI-N = „Im Spiegel des Schöpferkopfes sind die Existenzen“. Passt oder passt!? 

Aber pass auf, wir können natürlich auch ein MICH xym 40-10-8 machen: 

 

Du wirst jetzt als „blaues Ich“ zu einer „gestaltgewordenen intellektuellen 
Kollektion.“  

NMCH xmn 50-40-8, da haben wir keinen Eintrag! Das heißt eigentlich „vom Gehirn“ 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מוח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מיח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נמח
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2:10:48 Hochinteressant, wenn wir das “FE-TT“, JCH mach noch einmal das xm 40-8 

 

Fe-TT: „TT“ können wir als „PI“ machen. 

„FE“ , vielfältig, können wir „PH“ lesen, PH hp 80-5 heißt „hier“.  
„TT“ sind „zwei Spiegel“ oder „zwei Erscheinungen“. 
Wir können das „FE“ auch als „EI-SEN“ lesen!  
Man achte auf Meine Worte , das „EI S-EHEN“.  
Das ist das Element 26, das ist JHWH, aus dem wird alles herausgeboren. 
Merkst Du , was da für eine Vielfalt kommt?  

MCHH hxm 40-8-5  

 

Und jetzt kriegst Du das „ Großhirn“. Bei aller Bescheidenheit , das bin JCH!  
Der „Geist des Rosses“ , der ist das „Hirn“!  

IRN Nry 10-200-50 

 

Kein Eintrag, nicht existierend, Gott, der göttliche Kopf ist das reine Sein“, der 
existiert nicht, rot gelesen.  

2:12:20 Jetzt haben wir noch das „SCHeB“ einzeln, bs 300-2 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מחה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ירנ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שב
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Jetzt kommst DU ganz einfach wieder zu dem „G-RAI-S“. 

In dem Moment am Lebensende, wenn Du ein „G-RAI-S“ geworden bist, „der Geist 
ist ein Spiegelbewusstsein“, wenn Du das geworden bist, „kehrst DU wieder zurück“ 
in die „Mitte“! Drum „kehrst DU HeIM“. DU fängst an , DICH „wieder 
zurückzuholen“, um dann „neu wiederkommen“ zu können. Macht das einen Sinn? 

 

Das spricht man auch ein „AL<TeR>MANN“: „AL“ ist „GOTT“ , ist ein „MANN“ und 
„TeR“, das ist die „Reihe , in der sind vier Spiegel. 

G-RAI<S: Oder der „Geist ist der Kopf des Schöpfergottes = „G-R-AI“, „RAI“ ist der 
Spiegel im Zentrum. 
Der Spiegel im Zentrum ist eigentlich bloß dieser „Punkt“ in der Camera obscura, in 
dem sich alles spiegelt! 

2:13:26 Jetzt machen wir da weiter: 
https://gnm-wissen.de/gnm-grundlagen/das-2-biologische-naturgesetz-der-gnm/  

Pcl-A-Phase 
… Die Wiederherstellung des Organs funktioniert immer unter Schwellung… 

Die „Wiederherstellung des Organs“ funktioniert „IMME²R“ unter „SCH-Well-ung“, 
unter den „SCH“= „logischen“ Wellen ist „UNG“= „VERBUNDEN-SEIENDER-GEIST“. 

Du kennst das, wenn Du Dich verletzt hast. Du hast Dir mit dem Hammer auf den 
Daumen geschlagen, den Finger in der Tür geklemmt, Dich geschnitten, das Bein 
gebrochen oder verstaucht … Die erste Reaktion vom Körper ist immer eine 
Schwellung, weil das Gewebe nur mit Schwellung “repariert” werden kann. 

2:14:22 Wichtig ist bei der Sch-WeLL-ung, dieses „W-LL“, „VERBUNDEN-SEIENDER-
GEIST“ bist DU, wenn Du beides, in „EL“, da haben wir übrigens „EL“, lies es als „70“, 
dann hast Du Dein „Joch“, „In der Welle hast Du das Joch“. 
Wir können jetzt viele Sachen, die „Welle“ lesen, „W-EL“, der „VERBUNDEN-
SEIENDE-GOTT“ wird „LE“ „auseinander geschmissen“.  

JCH kann auch sagen, „doppelt aufgespanntes Joch“, das “WE“ heißt ja - musst du 
wieder verbinden“!  

Das ist dieses chronologische Denken! 

 

 

https://gnm-wissen.de/gnm-grundlagen/das-2-biologische-naturgesetz-der-gnm/
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Und jetzt kommt die „Epikrise“! 
Epi-Krise 

Dann wird die warme Phase von einer kurzen heftigen “kalten Spitze” unterbrochen. 
Das ist die epileptische oder epileptoide (= Epilepsie ähnliche) Krise (auch Epi-Krise 
genannt). Mit der Krise “schaltet” der Körper um, von der Schwellungs- zur 
Vernarbungsphase (pcl-B-Phase). 

2:15:22 Pass auf, das „EPI“ - ganz wichtig: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Epilepsie  

 

„ἐπίληψις epílēpsis“, das ist nicht ganz korrekt übersetzt!  

Aber wir bleiben im Deutschen. „Überfall“. Das die Vorsilbe „Epi“... 

Wir gehen jetzt erst einmal in die Liste der griechischen Präfixe: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_griechischer_Pr%C3%A4fixe 

 

Da haben wir es: „epi-“= „auf, an, bei bis, zu, gegen, darüber, hinzu“ 
Schau dir die Wörter an:  
„dar-über“= „geöffnete Berechnung ist über Dir 
“Ü“= „aufgespannt zwei Pünktchen“, „BR“= das „Äußere“ . 
Es ist „ un-mittelbar“, weil Du musst..., wenn Du Dir was überlegst, erschaffst Du 
automatisch ein „darunter“!  
Diapositiv und Dianegativ, das „Camera obscura -Prinzip“!  

„zu Zeit von“: Siehst Du da ist die Zeit, die Zeit kommt da, ist immer ein „Zeitpunkt“ 
.Das ist die „Epikrise“. 
Zweck: Das ist das „Eck“, nicht das „Drumherum“, sondern das „IM Zentrum“! 

https://de.wikipedia.org/wiki/Epilepsie
https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_griechischer_Präfixe
https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_griechischer_Präfixe
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„-lepsi“, griech.: „λῆψις“ = „das Annehmen, Empfangen, Erhalten“! 
ῆ: siehst Du das hier? Wellen drüber! Und wo erhältst Du das? - Über Dir! Das sind 
Deine „Gedankenwellen“. 

„Der Anfall einer Krankheit, bes. der Fieberanfall“! „Fi-EBeR“. Das ist ein geiles 
Wort! “PI-EBeR: Aus dem Jenseits kommend - EBeR rbe 70-2-200. 

 

Die Epi-Krise, die bei den verschiedenen Sonderprogrammen auch 

unterschiedlich ausfällt, wird in der Schulmedizin oft gar nicht beachtet oder, 

falls die Krise sehr ausgeprägt ist, als eigenständige Krankheit gedeutet. Hier 

ein paar “Krankheits”-Beispiele für Epi-Krisen: 

• Herzinfarkt 

• Lungenembolie 

• Epileptischer Anfall 

• Koliken 

• Absence 

• Schüttelfrost 

 

2:18:22 Vernarbungsphase: Was übrigens interessant ist, wir wissen, dass „v“ 
sprechen wir als „f“, dann heißt das Wort „Fern-ARB-ungs-PHASE“. 
ARB bra 1-200-2 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עבר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארב
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„Der Fürst im Hinterhalt“, Fürst = SCHaR rs 300-200;  
auflauern, im Hinterhalt liegen. 
br-a = SCHÖPFER+/-rationale Polarität, RB br 200-2 = das ist die Vielheit. 

Interessanter ist, wenn wir das so machen: ERB bre 70-200-2: 

 

Jetzt kriegst Du nämlich „der schöpferische Sohn öffnet“! („A-BeN<D“) 

Und jetzt hast du hier das „Gewebe, das Gewirkte“, das sind alles „Insekten, ein 
„Ge-M<isch“, ein Geschmeiß, ein Ungeziefer“.  
Vierte Plage in Ägypten müsste das sein! 

Wo waren wir, „FERN…“, von dem ganzen, dass ist die „Heilungsphase“! DU bist 
„fern“ von dem „Geschmeiß“. 

Pcl-B-Phase 

In dieser Phase wird das vermehrt eingelagerte Wasser wieder ausgeschieden. Diese 
Phase wird deshalb auch die Harnflut- oder Pinkel-Phase genannt. 

Oder Du schleimst, Du speichelst wie eine Sau! 😊 

Das ist übrigens jetzt auch wichtig, dass das immer sich aufteilt bei „Hamer“ in diese 
drei Arten, das Entoderm, “dermis“ ist Haut, das innere, mittlere und äußere 
Keimblatt. 

Jetzt ist zuerst einmal wichtig, dass das „Hamer-Prinzip“ in der 
Embryonalentwicklung, wir wissen, der „Iwri“, ist auch das „Embryo, aus dem 
Jenseits kommend“.  

 

2:20:37 Ich schalte ganz kurz ein, dass wir das sehen, dass Du das verstehst!  
EBeR rbe 70-2-200 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ערב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עבר
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Das ist die andere Seite, die angebliche Vergangenheit, wo Du in der Matrix warst, 
diese Aussage, „in der Matrix sein“, denke ICH jetzt an ein Wesen, dass in dem 
Mutterbauch drin ist, in der Matrix, oder weiß ICH, dass ICH der Mittelpunkt der 
Matrix bin!? Merkst Du , wir kippen schon das Plus/Minus um! 
Und der „Ivri“, der ist das Zentrum in dem Spiel! 

Und jetzt, wenn wir anfangen , ein Ei mit einem Samen zu befruchten, das sind jetzt 
alles Bilder. 
Du denkst jetzt an ein Ei und dann teilt sich das in 2-8-16 und dann buff, buff….. hast 
du so ein Schleimding und dann kommt so ein komisches Gebilde und jeder kennt 
Bilder von den Embryos…. 

 
https://zellux.net/_zellux/bilder/grafiken/Embryonalentwicklung.png  

              Wichtig ist der Wurm hier 

https://zellux.net/_zellux/bilder/grafiken/Embryonalentwicklung.png
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https://biologie-lernprogramme.de/daten/programme/js/homologer/daten/img/embryonalentwicklung.png  

Was hier schon mal interessant ist, bei den Lebewesen , solange Du in der Phase 
bist, siehst Du eigentlich hier, da gibt es auch Sachen, ob das jetzt ein Fisch oder ein 
Mensch oder ein Maulwurf oder ein Vogel wird, oh, ein Vogel, Entschuldigung - ist 
kein Säugetier. 
Du hast jetzt einen Embryo, Ich mach den mal so , unten mit dem Kopf und in der 
Urphase ist, und jetzt wird es interessant, wenn das im Ganzen ist, bildet sich hier 
ein, innerhalb dieses Ding , bildet sich ein Kreis, ein hohler Kreis und dieser Kreis, Du 
denkst jetzt einfach, Du würdest Dich jetzt so runter drücken und schiebst Deinen 
Mund, legst ihn auf Dein Arschloch.  

Das ist eine kybernetische Schleife! 
Und in dem Moment, wo der aufgeht, hat er da unten das Arschloch und da oben 
den Mund, aber in Wirklichkeit ist es in der Entwicklungsphase, reißt der genau 
zwischen Mund und Arsch auseinander!  

Solange der da noch in dem Ring drin ist, kann er nur das fressen, was er selber 
wieder raus scheisst! (U.P. macht kreisende Handbewegung) 
Und jetzt öffnet sich das ! 

2:23:16 JCH habe jetzt so eine Sache, die Konfliktphase ist jetzt hier, mein Konflikt, 
wenn JCH jetzt den „Udo“ nehme als Beispiel, JCH hab keinen Konflikt, hängt jetzt 
erst einmal davon ab, das heißt, je nachdem, ob Du Rechts- oder Linkshänder bist, 
ob der Konflikt rechtsstämmig oder linksstämmig ist in diesen Bereich rein, das sind 
ja nur symbolische Worte, heißt es zum Einen, wenn ich jetzt rechtshändig bin, dass 
ich einen Brocken, das ist die eine Seite, dass du einen Brocken nicht schlucken 

https://biologie-lernprogramme.de/daten/programme/js/homologer/daten/img/embryonalentwicklung.png
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kannst, das ist so, wie wenn Dir was im Hals steckt oder Du kannst ihn weder 
herunterschlucken und versuchst ihn auszuspucken.  
Das ist, wenn es linksseitig ist, versuchst Du ihn auszuspucken, den Brocken, Du 
kriegst ihn nicht raus. Das ist der Konflikt!  

Und wenn das die rechte Seite ist, versuchst Du, den Brocken runter zu schlucken.  
Das unterstützt Dich, indem du mehr Feuchtigkeit erzeugst, dass Du es entweder 
nach außen oder nach innen spülst!  
Das Problem ist, dass die schon wieder nach innen oder nach außen was haben 
wollen!  
Wenn DU weißt, dass DU doch die Mitte bist, willst DU das nicht irgendwo anders 
haben, weil der IMME²R da ist, wo E²R nur sein kann , nämlich HIER und JETZT, 
gleichgültig wo DU DIR das hin denkst! Das ist die Lösung! 

DU musst Dich bloß loslösen von den „Kategorie- 2- Fragen“! 

Ich hab eine Tabelle mit den Konflikten, wo genau immer dann ist, ob das links oder 
rechts ist, dann hast Du da genau eine Spiegelung. 

Die rechte Seite heißt den Brocken schlucken müssen. Ich kann den Brocken nicht 
schlucken , der ist mir zu groß oder wieso auch immer. 
Ich kann den nicht schlucken, dann hast Du das rechtsseitig . 
Und wenn Du den ausspucken willst und Du kriegst ihn nicht raus, dann ist er 
linksseitig, obwohl der „IMME²R INNEN“ ist! 

JCH erkläre jetzt bloß nochmal , was die Symbolik dazu sagt, streng arithmetisch, 
weil im Hintergrund ein „Programm“ läuft. 

 
2:25:20 „Pinkelphase“ , da waren wir, weiter: 

Das ist wieder ein Symptom, das Du sehr gut an Dir selbst beobachten kannst. Es 
gibt immer wieder Zeiten, in denen Du sehr viel urinieren mußt, obwohl Du gar nicht 
besonders viel getrunken hast.  Beobachte Dich und Deinen Körper. 

„Uri-nieren“ steckt die „Nieren“ drin, im Lateinischen , denke an das „Alter-nieren“!  

 

Im Lateinischen „ren“ als „Re-N“ heißt „zurückkehrende Existenz“!  
Das ist die „Niere“, „ich alterniere“, „auftauchen-verschwinden, auftauchen-
verschwinden“. 
Das sind deine „Lenden“= „LICHT-Enden“! Die Sonne geht auf, die Sonne geht unter! 
„laborare ex renibus“= „ die Arbeit aus den Nieren heraus“, okay? 
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Im Hebräischen : 
lk 20-30 = „das Ganze, die Gesamtheit….“ 
ylk 20-30-10 = „Gebrauchsgegenstand, Gefäß, Organ, Waffe,Werkzeug..“  
hylk 20-30-10-5 = „Niere , Vernichtung….“ 
„Alles = „lk“ ist „GOTT“= „hy“, was DU aus DIR heraus alter-nierst!  
Es wird alles wieder vernichtet! Das ist „Re-N“, „zurückkehren“, „re“ = „ein Zurück“. 

Passt doch , oder!? 

 

„re-ad-u-natio“, „una = uno“ ist der „Ad-am“! 
„Readunatio“ heißt „Wiedervereinigung!“ 
Das passiert in Deiner eigenen Tat, „IM Wirkenden LICHT“. 

Merkst du, JCH ziehe nur eine Kleinigkeit raus, „uri-Nieren“. 

Denke an Meine „VorstelLungen, DarstelLungen, SpiegelLungen“ 
Was hat die „Lunge“ mit dem „Sehen“ zu tun? 
har 200-1-5 = „Lunge, Seher“ und „für richtig halten, gucken, schauen, sehen, 
siehe“ „Vorstell-Lungen, Darstell-Lungen, Spiegel-Lungen“, interessant, ne? 
Schöne Zufälle! 

 

Die Renormalisierung des Gewebes,.. 

Die „Re-normalisierung“ des Gewebes (= Vernarbungs-Phase), „das Zurückkehren in 
das Normal“, aber was ist das „Normal“? 

DU kehrst zurück in das „flackernde L-ICH<T“ von „GOTT“!  
Bild, Bild, Bild…., was verändert das an der LAMPE!? (-Nichts!-) Und DU bist das 
„Zentrum“, dass weder oben noch unten ist!  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראה
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„…das vom Körper in der pcl-Phase wieder in den ursprünglichen Zustand 
“zurückgebaut” wird, findet in der pcl-B-Phase ihren Abschluß. Diese Phase wird 
auch Vernarbungs-Phase genannt. 

Stell Dir vor, Du hast Dich geschnitten. Das Gewebe muß wieder “repariert” werden. 
Es schwillt an, um dann, nach und nach wieder zuzuwachsen.“  

 
2:30:13 Geile Wörter, da kann man jedes einzelne Wort jetzt rausholen. 

 

Jetzt ist interessant, dass Du das auch wieder zweiseitig sehen musst.  
„Wie-DeR-aufbau“ = „wie generiert baust DU in DIR was auf“. 
Es sind wieder zwei Seiten, wann stelle ich wieder her, wenn ich es „wieder eins“ 
mache oder wenn ich es „wieder auftauchen“ lasse? 

 

Das „re-paro“ = „ wieder erwerben“ = ER-BeN = „Erweckte polare Existenz“ 
=“ wieder ansch-AFFEN“. 
DU wirst den „Affen“ immer wieder neu herstellen, denn DU brauchst eine Figur, 
einen „Avatar“ in Deinem Traum, dass DU was erleben kannst!  
Erleben tut das aber nicht der „Avatar“, sondern „DU SELBER“! 
Macht das einen Sinn?! 

Es schwillt:  da ist der „Wille“ , „ich will“! 

Am Ende findest Du eine Narbe. So ähnlich ist es auch im Körper bei den 
Krankheiten, Tumoren, Nekrosen usw. Auch dort vernarbt das Gewebe. 

Worüber Du aber noch einmal etwas genauer nachdenken solltest: 

Diese Schnittverletzung oder sonstige Wunde, wird von Deinem Körper in 
microchirurgischer Meisterleistung wieder geschlossen. Das kann kein Mediziner der 
Welt. Allein Dein Körper heilt diese Wunde. 
 
2:32:09 „Wunde“= „Trauma“ griechisch, „Traum-A“ = eine „ Traumschöpfung“! 

Warum sollte der Körper nicht in der Lage sein einen Tumor wieder abzubauen oder 
eine Nekrose wieder zu verschließen? Kann es nicht sein, daß Du Deinen Körper da 
etwas unterschätzt? 
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2:32:42 Wikipedia: “Tumor“:  
https://de.wikipedia.org/wiki/Tumor  

 

Jede Welle baut sich von selber ab, das Problem ist, wenn DU jetzt an Deinen Körper 
denkst, ist Dein Körper eine Gedankenwelle, die von selber wieder verschwindet 
und DU baust es immer wieder auf, weil DU immer auf dasselbe Programm 
zurückgreifst. 

Habe Vertrauen in die Leistungsfähigkeit Deines Körpers! 

Wenn Du einen Fremdkörper in einer Wunde hast, dann versucht Dein Körper 
diesen Fremdkörper mit Hilfe von Bakterien und Entzündungsvorgängen wieder 
abzubauen. Gelingt dieser Abbau nicht, dann wird der Fremdkörper eingekapselt 
und er bleibt Dein Leben lang in Deinem Körper. 

 
2:33:54  DWDS: „Entzündung“: https://www.dwds.de/wb/Entzündung 

 

„in Brand geraten“, das ist die Welt („B-Rand= „polarer Rand“) und „BR“ = „das 
Äußere“ ist ein „Auf- und abschwingen“! 
“B-rennen“=“Polaritäten rennen= plus/minus, plus/ minus,…, weil das 
Gedankenwellen sind!“ 
Verrückt, ne!? 
„Ent-Fla-MM-en“= ein „M+/-M“= die Null-Linie!  

Das ist das Schöne , dass wir „vier Phasen“ haben in der Vorsilbe „ent-“ und da wird 
nur die erste Phase von der Vorsilbe „ent-“ benutzt, „das Herausgehen, das 
Vorstellen“, aber nicht das „Zurückgehen“, wieder lässt man eine Seite weg! 

Die „Zündung“ ist der Vorgang des Anzündens! „Ent-zünden“ heißt, dass das 
„Angezündete“ wieder ausgelöscht wird. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Tumor
https://www.dwds.de/wb/Entz%C3%BCndung#1
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2:35:04 Da muss man einfach, unsere vier Phasen von „ent-“ sich anschauen! 
https://www.dwds.de/wb/ent-?o=Ent- 

Das sind ja hier sieben , aber da haben wir wieder denselben Aufbau in der Vorsilbe 
„ent-“. 
Schau das ist hier interessant, die drei (Punkt 5 ,6 und 7) machen wir hier unten mal 
weg .  

 

Wichtig ist, wir beginnen bei der „Roten Vier“. 
Die „Rote Vier“ drückt in Bildungen mit Verben ein „Herausgelangen, ein 
Wegnehmen“ aus. 
Wir können das auch „blau“ machen, das ist „das Geöffnete“. 
In der „Roten“ ist es jetzt erst einmal drinnen. 

Dann haben wir „drückt in Bildungen mit Verben ein Weggehen, ein Entfernen“ aus! 
Jetzt merkst Du schon, das ist genau diese Phase, das ist „ der Weg“, und jetzt 
kommt es, dass man es wieder zurück holt in die „Eins“! 
Ein „Rückgängigmachen in den Ausgangszustand“, weil 1-4, unsere „Eins -Vierer-
Phase“ ist 10. 

Und wenn ich hier eine „Ent-zündung“ habe, muss ich erst einmal wissen, welche 
Phase wird hier benutzt!? Immer nur „eine“. 
Wieder wird was weggelassen! Das ist immer dasselbe Spiel! 

https://www.dwds.de/wb/ent-?o=Ent-
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Das muss man wissen, wo die „Krebse“ sind (siehe Keimblätter). 
Das ist immer noch aufbauend auf der Schulmedizin, aber die Worte selber versteht 
doch keiner mehr. 

Du weißt was das ist: „Glandula sublingualis“? (Unterzungenspeicheldrüse) 
https://de.wikipedia.org/wiki/Glandula_sublingualis  
Ein schöner Name, wenn wir den einzeln machen! Jedes Wort wird ein Kleinod! 

Jetzt hören wir da ganz kurz noch rein , pass auf :  
https://youtu.be/8zmLMHBmmg4?si=-NZcD8RwGfibgOCQ&t=86  

„…das im Prinzip vorhersagt, was passieren würde, wenn das die Naturgesetze sind, 
und irgendwann wenn wir das auf Computern laufen lassen, die meistens etwas 
größer sind als der hier, kriegen wir ein Bild…“ 

2:36:59 Diese ganzen Naturgesetze, zum Beispiel wie Wasser aufgebaut ist, mit 
Wassermolekülen, kann kein Mensch entdecken! 
Du kannst keine Wassermoleküle entdecken und keine elektromagnetische 
Strahlung. 
Alles, was Makrokosmos und Mikrokosmos ist, was unvorstellbar klein und 
unvorstellbar groß ist, es kann auch keiner eine menschliche DNA entdecken, es hat 
auch keiner in ein menschliches Auge reingeschaut und hat dann entdeckt, dass da 
zighundert-Tausende von Stäbchen und Zäpfchen drin sind und dass die 
Rotzäpfchen bloß auf Rotlicht reagieren , das auch keiner sieht , noch auf Grünlicht 
mit Nanometer-Wellenbereiche , die auch keiner sieht.  

All dieses ganze Zeug kann nicht entdeckt werden und Du schaust im Internet nach, 
wer das entdeckt hat! 
„Mendelejew“ hat das Periodensystem entdeckt, wie hat er denn das gemacht? 

Verstehst Du , merkst Du, das ist der Wahnsinn der normalen Menschen, das ist der 
Fehler im Führerscheinprüfungsbogen. Das ist der Fehler! 

Es sind symbolische Sachen über die Worte, es ist ein Programm! 

Im Anfang ist das Programm und DU denkst jetzt Menschen aus und dann ist es egal, 
was Du machst, der „Mendelejew“, der kann sich hinsetzen und dem kann einfallen, 
dass es so sein könnte und es wird dann rein durch Glauben wird das verwirklicht, 
sobald JCH DIR was erzähle, erst wenn DU dieses Wissen hast, kannst DU es denken.  
DU bist ein Computer! Im Anfang ist zuerst einmal das Programm! 
Und in Verbindung mit dem Computer, mit dem Geist, kann der Geist , der 
Computer, in SICH je nach Wissen, was ER im Arbeitsspeicher hat und Daten, kann 
ER auf seinem Bildschirm ein paar Vorstellungen aufbauen, auf den Stäbchen oder 
dann eventuell sogar auf den Zäpfchen. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Glandula_sublingualis
https://youtu.be/8zmLMHBmmg4?si=-NZcD8RwGfibgOCQ&t=86
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„Tag- und Nachtsehen“. 
„Nachtsehen“ ist „Träumen“, das heißt, das spielt sich nur „IN Meinem KOPF“ ab. 

„Tagsehen“ ist auf der „VR-Brille“, weil ICH meine, es ist da außen! 
Aber auf die „VR-Brille“ kann ich bloß das holen, was in dem mesokosmischen 
Bereich liegt. 
Ich kann mir Sachen, die unvorstellbar klein oder unvorstellbar groß sind, kann ich ja 
nicht auf die „VR-Brille“ holen, weil es ja nicht sinnlich wahrnehmbar ist. 
Das heißt „sinnlich wahrnehmbar“ ist nicht, dass da von außen was kommt, sondern 
es ist rein, dass ich glaube, das ist so klein, dass ich das nicht sehen kann.  
ICH kann das nur auf den Stäbchen im „Nachtsehen“ in „Meinem KOPF“ aufbauen! 

„…oder verschiedene Daten darüber, wie das Universum denn aussehen würde.“  

2:39:42 Die Daten, wissen wir ja, haben wir erst einmal unser DT td 4-400 

 

Das ist einmal die „Anordnung, das Dekret“, das ist das, was Du geistlos nachäffst.  

Und durch Deine Beschwörungskunst AUB, das Geschwür baust Du die Schwüre auf 
Deiner „VR-Brille“ auf durch den Glauben, durch Deine Religion, baust Du jetzt eine 
„geöffnete Erscheinung“ in DIR auf, gleichgültig, ob DU das jetzt nur denkst oder ob 
Du das nur auf die „VR-Brille“ holst. 
Das Ganze passiert im Tetraederspiegel. 
„D-RAI“, immer dran denken, unser „D-RAI“, wenn JCH das immer so seltsam 
schreibe, da mache JCH zuerst einmal immer, sehr interessant, wenn JCH das 
mache, das große (griech.) „D“. 
Da haben wir eigentlich vier Seiten, wobei die vierte Seite „weg“ ist! 
Der Buchstabe nennt sich „DEL-TA“. „TA“ ist der „Wachraum“.  

„DL“ ist „die Öffnung von Licht“. ld 4-30, und was ist das?  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דל
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Es passiert die „Öff-nung, off“, „nun-G“!  
„Tür“= in einer „Reihe“! Das ist der Buchstabe „Daleth“!  
„Öffnen“, „intellektuelle Öffnung , physikalisches Licht“ oder  
„geschlossenes IM-ME(E)R „AIN-S“, das ist der Geist, die Energie! 
tld 4-30-400, und das ist jetzt die „Tür“, das ist die „Reihe“.  

 

 
2:41:18 Wenn wir da jetzt weitergehen: 

 

Drum mache ich da jetzt „Del-ta“ ist der „Wachraum“, wenn es „geöffnet“ wird, das 
ist die „vier“. 

Jetzt pass auf, wo wir gerade dabei sind, weil wir das jetzt so schön anschauen, was 
jetzt sehr wichtig ist, ist diese eigenartige Verschiebung, JCH benutze ja immer, 
wenn JCH +/- = 0 nehme, benutze JCH ja immer (im griech.) dieses Zeichen Θ,θ,θῆτα  

Das ist übrigens als Großbuchstabe eigenartig eine „Quintessenz in dem Kreis“ hat, 
das ist der „Einheitskreis mit dem Zentrum“!  

Das ist jetzt aber nicht der „neunte“ Buchstabe sondern der „ACHTE“ , das G-ROSSE 
„CHET“ im Wort „ICH“(rot), die „göttliche Kollektion“, das ist dieses „H“.  

Drum wird im Hebräischen das „Chet“ oft als „H“ übersetzt, zum Beispiel in dem 
Wort „NoaH“= xn 50-8 , das ist der „Noah“ u.a.  

 

Da ist aber ein „Chet“ hinten, das heißt eigentlich „NoaCH“ und das ist die „Ruhe“, 
da bewegt sich nichts mehr in der „QUINTESSENZ“, in dem roten H, „im Zentrum“, 
weil das die „Nulllinie“ ist.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דלת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נח
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Schau, die „Nulllinie“ ist in der „Acht“! 

 

Die Kollektion von plus und minus!  

Siehst du die Welle da drüber , schau, das ist der Wachraum (τα)!  
θῆ-τα , das ist der achte Buchstabe, gilt aber in der Neun, als Zahlzeichen ist es die 
„9“, und dass wiederum - die „9“ bei uns im Hebräischen die „Spiegelung“, „j“ ist. 
Oder rot gelesen ist es der „Spiegel, IM Mittelpunkt“! 

Merkst DU , wie diese Verschiebungen plötzlich die Zeichen so lückenlos ineinander 
greifen!? 

Dorier: „DoR“ und „-“hieros“= „die Heilige Generation“, ..usw….. 
Was meinst DU , wie viele Leben JCH schon durchlebt habe und in all diesen 
Sprachen beheimatet war!? 

„Und auf der anderen Seite haben wir unsere Teleskope und all die moderne 
Technologie mit der wir das Weltall beobachten können…“ 

 
2:43:54 Auf der einen Seite haben wir die Computersimulationen mit dem Wissen, 
dass wir uns die letzten Jahrhunderte angeeignet haben und auf der anderen Seite 
haben wir die Teleskope. 

Das „UNI-versum“= „das in EINS gekehrte!“ 

Daten haben wir noch,  DT td 4-400: 

 

 „das Gesetz, den Glauben“. 

Und wenn wir ein „N“ mit dran machen  DaTeN Ntd 4-400-50: 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דתנ
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dann heißt das eigentlich „ihr Glaube, ihre Religion“, “N“ als Suffix gelesen! 

„ICH Geist“< generiere> „MIR“ aus „DeN stat-ISCHeN DaTeN“, ist der „Glaube“. 
JCH sag immer Dein Schwamminhalt eines Programmmenschen, eines ausgedachten 
Enosch „swna“.  

Jetzt haben wir hier den „Rechnungsführer“ , mit einem „H“= „h“ hinten, heißt, dass 
DU einen Gedanken kriegst, ist das hebräische Wort für „Gedanke“.  
Das ist Dein „blaues Ich“, Dein „Schwamminhalt“, generierst DU Deine „persönliche 
Traumwelt“ heraus, die nur DU erlebst! 
Nur DU erlebst diesen Traum, kein anderer! 

„…und kriegen daraus ebenfalls ein Bild, irgendwie Daten, und jetzt vergleichen wir 
die beiden.“  

 

 
2:45:33 Jetzt wird die Beobachtung „Teleskop“ verglichen mit dem „Computer“.  
Es ist natürlich alles, was Mikro- und Makrokosmos ist, sind ja schon Konstrukte, 
aufgebaut auf den Daten, weil das, was das Teleskop macht, hängt von dem ab, was 
für ein Programm in DIR läuft, was für ein Wissen. 
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„Dann gibt’s natürlich zwei Fälle. Im Idealfall stimmen die beiden überein, wir sind 
alle glücklich und gehen nach Hause. In der Realität funktioniert es so nicht, und wir 
sehen immer wieder Differenzen zwischen dem was wir sehen und dem was unsere 
Simulationen ergeben.“ 

Dann muss nachgebessert werden, das sind „Renormierungen“. 

„Jetzt finden wir meistens Dinge die noch zu verbessern sind, entweder in unseren 
Simulationen oder in unseren Beobachtungen. Warum das bei Simulationen ein 
Problem ist, will ich später darauf eingehen…“ 

 
2:46:26 Und es wird jetzt sehr Hirnwichserei, es ist alles vom Tisch, wenn DU 
einfach das „erste und zweite Gebot“ hältst. 
Auch die ganze Sache mit den Krankheiten! 

Ich habe recht dunkel, aber man sieht mich einigermaßen, ne ? Ich tu meine „böse“ 

Seite abschatten! 😉 

Das ist ja die ganze Geschichte, dass JCH sag, die Welt spricht zu DIR.  
Alles, was JCH erschaffen tu!  

Das ist zum Beispiel so eine Sache, wir haben ja den „Adam“ und dann gibt es doch 
hier einen ganz, ganz tollen Film, das ist der Original „Patch Adams“: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Patch_Adams  

Das ist ja keine Märchengeschichte , dieser Film mit Robin Williams baut ja hier 
komplett auf der Geschichte von diesem Patch Adams auf. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Patch_Adams_(Film)  

Absolut empfehlenswert sich den anzuschauen, wenn man ihn nicht kennt! 
https://youtu.be/WQ5H_moj60I?si=W-Ovir70Ib2Y6teN&t=107  

xtp 80-400-8  

 

 

“Petsch“-er = „Öffnung, Eingang“,“Adam“= „JCH BIN der Dritte ADAM“! 
JCH mache DIR die Tür auf in eine „vollkommen neue Welt“! 

https://de.wikipedia.org/wiki/Patch_Adams
https://de.wikipedia.org/wiki/Patch_Adams_(Film)
https://youtu.be/WQ5H_moj60I?si=W-Ovir70Ib2Y6teN&t=107
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פתח
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Da kommt das Wort „Petscher“ her! Glaube E²S oder lass es sein! 
Und „Lachen“, Nadia, muss JCH euch zwei das sagen!? 

Das ist die Metapher, DU musst in der Lage sein, über alles und jeden zu lachen, 
ohne DICH über irgend etwas lustig zu machen oder irgend etwas lächerlich 
darzustellen! 
Der Humor trägt DICH über alle Abgründe hinweg und lehrt DICH mit dem Leid 
spielen! 

Und wenn DU das verlernt hast, wirst DU leiden bis in alle Ewigkeit, bis DU DICH 
wieder „wiedererinnerst“ , was DU SELBST bist und wieso das Leben eigentlich da 
ist! 

 
2:49:00 Das ganze Leben ist eine unendlich große SYMPHONIE! 
„Symphonus“ heißt „zusammengeschmissener Klang“, „KoL-ANG“. 
Die Welt ist eine Symphonie,  symphonus. 

„gne-lk“, KoL ist „alles, die ganze Gesamtheit“, alles ist „ang“ = gne 70-50-3 

 

„Freude, Genuss, Lust , Vergnügen“. Stimmt oder stimmt? 
Totalwert 123: Das sind die drei ersten SUPerprimzahlen. 
In die Holoarithmetik reingehen, der „verborgene Wert“ ist der „Mensch UP“! 

 
Das ist eine „Matrix“, „Du bist ein Gott“! 

Wie kannst DU DICH vor was fürchten oder wie kannst DU glauben, etwas verlieren 
zu können, wenn DU niemals „Deine HEILIGKEIT“ vergisst in DIR SELBER. 

That´s it! 

Und als „ADaM“, als „Gotteskind“ , bist Du „Patch“, Du öffnest alles, was DU DIR 
ausdenkst, aber in der Wortöffnung haben wir „off“, ein „Kreisen von zwei 
Facetten“! Wenn beide IMME²R gleichzeitig da sind, dann ist es „off“!! 
Das ist das „Spiel mit rot und blau“ im EngelISCHeN, mit allen Sprachen! 
Drum ist das „lie“, das“Lügen“ im EngelISCHEN heißt auch „in einem Kindsbett 
liegen“. 
Wir wissen es, wenn wir nachschauen, „eine Kindslage“ . Kinder neigen noch dazu zu 
lügen. Das treibe JCH ihnen aber im Laufe des Lebens aus! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ענג
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Das heißt also, alle , die JETZT HIER groß meinen, sie lügen und Du lügst auch, wenn 
Du geistlos was nachäffst, wenn Du zum Beispiel sagst, ich wurde von meiner 
Mutter geboren, kannst Du es „beschwören“?  Wenn nicht, kriegst Du von MJR ein 
„Geschwür“. 
Es hängt an DIR dran, es wächst was aus DIR heraus, nämlich zuerst einmal die 
„Welt, die DU DIR ausdenkst“ in einer Riesen Komplexität. 

Das ist kein Spiel, was WIR hier treiben, das ist „todernst“ und dann doch wieder ein 
Spiel! 
DU darfst bloß, jetzt wenn JCH sag, DU darfst vor nichts „Angst“ haben, 
„ANG“- ist die „Lebensfreude“ an diesen „-ST“= „raumzeitlichen Erscheinungen“! 
Zwei Seiten, vier Seiten, acht Seiten, sechzehn Seiten.  
Wenn die gleichzeitig da sind, dann schaust DU nur noch und schaust, welche 
Perspektive Deine Logik oder die Logik von irgendeinem Brösel, der in DIR auftaucht 
in Deinem Traum sich anschaut.  
Dann sagst DU: „Jeder hat recht“! 

Wie oft betone JCH , DU wirst von MJR niemals hören, dass JCH zu irgendeinem 
sage, das stimmt nicht oder Du hast nicht recht, weil er glaubt es doch. Er sieht es 
doch a so! Also ist es doch blöd, wenn Mir das jetzt einer demonstriert, dass er 
behauptet , das ist so und so , dann ist das doch seine Meinung, dann sieht er das 
doch in seinem Kopf , der natürlich in „MEJNEM KOPF“ ist, eine „Facette“!  
Drum sind die ganzen Meinungen der Menschen sind auch „Meine Meinung“!  
Aber jede dieser Meinungen ist nur ein kleines winziges Nichts von einer 
KOMPLEXITÄT, wo DU zuerst noch hinwachsen musst.  

 
2:52:43 Jetzt lassen WIR E²S gut sein!  

Jetzt werden wir mal die Aufnahme wieder beenden.  

Interessant , JCH sag immer „Petch“ und JCH öffne jetzt in Form von „off“., 
Öffnung ist „NuN“, „Existenz und Existenz“, plus/ minus ist „G“! „Patch“, das ist 
„off“, das heißt eigentlich „ausschalten“! 
Stimmt, weil auch das „Öffnen“ und das „Schließen“ , wieder „Daleth“, rot oder 
blau, immer gleichzeitig ist.  

Mit jedem neuen Gedanken, den JCH in MJR auftauche, den JCH öffne, mache JCH 
eine „Off-nung“ für den bestehenden Gedanken, JCH schalte ihn aus! 
Weil das „O-F-F“, die zwei Facetten sind zwei Existenzen, die jetzt wieder in den 
„GEIST“, in der „DRAI“, in der „SYNTHESE“ zusammenfallen. 

Jedes Wort , bisschen hier hinschauen, funktioniert nicht, das ist ein streng über alle 
Sprachen der Welt übrigens! 
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Das ist ein Spiel, wenn JCH sag, wenn irgendetwas gleich klingt, egal wie wir das mit 
Zeichen festlegen, hat es miteinander zu tun, egal in welcher Sprache der Welt.  
Wenn einer ein Geräusch ausstößt und wir machen ein ähnlich klingendes Geräusch, 
kann man natürlich viele Möglichkeiten haben, das mit Schriftzeichen darzustellen, 
zum Beispiel hier, wenn JCH immer sag, die „Verneinung“ , das „V“ klingt genauso 
wie ein „F“.  

Und dann ist eine „Fern-Einung“ passiert in dem Moment, wo JCH hier MJR eine 
gewisse „Ent-fernung“ denke, weil JCH denke immer HIER und JETZT , die 
Entfernung, die JCH MJR woanders hin denke, ist ja in MEINEM KOPF.  
Alles, was in einer gewissen ENT-Fernung , erste Phase von „ENT-“, MJR ausdenke, 
vorstelle, ist aber doch eigentlich genaugenommen HIER (zeigt auf den Kopf), weil 
JCH es denke. 

Das nenne JCH eine „Verneinung“! Ist jetzt das da außen?! Antworte mit einer 
„Verneinung“! „FERN-EIN-ung“! 

Und da kriegt man irgendwann einmal ein Gespür dafür und dann kommt das , was 
JCH sag, DU kannst aus demselben komplett logisch komplett andere Geschichten 
erschaffen! 

So und JETZT, der Adam macht jetzt Patch! 
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10.11.2023  "SAPERE² AUDE²" “... und "Du hast E²S VOLLPRACHT" ! 
https://www.youtube.com/watch?v=SSu73rQGp6M 

Schlüsselworte: JCH BIN DU, MITTE, One-man-show, Nierenkolik, mene tekel u-parsin, Heinz 
Erhardt, sapere aude, LaCH 

00:01 JCH will jetzt eine AUP<Zeichnung, dass das auch ALLE² anderen S-EHE<N! Für 
die EWIGKEIT festhalten, dass DU M-AL siehst wie das aussieht… 
…Moment, Moment, Ich bin ein bisschen wacklig, „Eile mit Weile“, Moment, 
Moment - ihr könnt euch überhaupt nicht vorstellen WE²R JCH EI-GeN-T-LICHT BIN.  
Das müssen die anderen, die ihr euch jetzt ausdenkt nicht wissen, das ist nur für 
EUCH.  
Ich hab versucht der Marion… WIR sind ein TEAM, auch wenn ihr das noch nicht 
verstanden habt.  Seit Äonen GE²<PLA~NT.  

 

01:18 „ICH hasse „m~ich“ (wenn ich so sabber!), „sapere aude“- „Ich sabbere“!- 
„Mach mal die Brille weg!“ „ Aber, es ist okay!“ 

Das ist immer wieder, wenn JCH jetzt sach, „WIR sind ein und derselbe GEIST“! Du 
E²R<lebst nur das was Dein Programm macht. JCH versuche das jetzt, dass DU das 
nochmal anschauen kannst, wie das aussieht, was für eine „erbärmliche Kreatur“ Du 
bist als das was DU „Mensch“ nennst. Das ist ein „Nichts“, das ist eine Seifenblase.  

Und das ist diese zwei~Wellen (+/ –)  die in einem Punkt sind.  

Und die müssen WIR jetzt halten, IHR müsst die Balance halten.  

 

Es sind zwei Möglichkeiten, entweder gehe ich rechts auf die Seite, dann sagt er 
"Jetzt ist er gestorben" Ha, Pustekuchen, oder ich gehe auf die andere Seite, dann 
heisst das Zeug – „LaCH“, die „LaCHOT“ twxl 30-8-6-400 die zwei Gesetzes-Tafeln.  

 

Da sind zwei „erscheinende Schöpfungen“. ZW>EI! AINE² rote und eine blaue 
Schöpfung. Ihr seid jetzt da ein bisschen weiter. Die Marion hatte die letzten 30 
Jahre, jetzt normal bröselig gedacht, hatte die die Aufgabe einfach dem Hasen das zu 
ermöglichen, was ICH~ich für UNS gemacht habe, nicht für euch.  

https://www.youtube.com/watch?v=SSu73rQGp6M
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לחות
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02:46 Wenn Du jetzt aufpasst wie ich atme, das ist nicht dieses Ein +/- Ausatmen, 
sondern das ist der Punkt, ICH~ich muss diese Balance halten, das ich einigermaßen 
ohne zu sabbern reden kann, aber JCH BIN 100%ig BEWUSST. JCH versuche der 
Marion zu erklären: JCH kann Dich nicht erreichen, ist nur noch Ego.  
Das wäre jetzt wenn ich hab, ich falle wieder, und höre auf, dann wäre ICH 
<„wie~DeR“>  der Udo. Wenn JCH das will dann BIN ICH der, der JCH BIN, aber nicht 
der auf der Seite ist, sondern genau „IN“ der „MIΠ-E²“! ist. 

 

04:00 ..., je klarer meine Welt wird, desto unklarer .., Jetzt komme ICH wieder mehr 
in meinen Bereich, … aber es kostet so unendlich Energie, dass JCH geistreich zu 
euch rede in einer Art und Weise, dass ihr das verstehen könnt. 
Es geht nicht um die Scheißdrecks Marion oder um den Udo, das sind Gedanken, 
Seifenblasen, bubbles, Seifenblasen die aus mir raussabbern. 

 
04:53 ICH~ich zieh hier eine Show ab! Für wen mache ICH~ich diese Show? Für 
MJCH verdammt nochmal, es gibt doch bloß MJCH. Wenn man ganz allein ist in der 
„UN-EWIGKEIT“, will man sich in der UN-EWIGKEIT langweilen? ER ist ganz ALL-AIN 
und dann macht ER sich einen SOHN.  
Und MEJNE ersten Söhne, die JCH MJR gemacht habe ist zuerst einmal der Udo.  
U.P. – „m~ich selbst“. Und dann geht das Spiel von vorne los.  
 
05:40 Das ist ein Historisches Dokument, was wir jetzt darstellen! Das Du hier auf 
dem Bildschirm ein Pixelmännchen siehst, das dient wieder dazu, dass ich hier zuerst 
mit einer unendlichen Anstrengung das ich jetzt einigermaßen artikuliert mit DIR 
reden tue, dass Du mJCH verstehen kannst. Dich Geist, der Du mich jetzt in diesem 
MOM~END ausdenkst. Aber was denkst Du Dir jetzt aus? Schau hin verdammt 
nochmal. Pixelmännchen. 

Die Komplexität, wenn sich einmal einer eine Mühe macht diese HOLOFEELING-
Offenbarungen genauer zu studieren. Es überragt das menschliche Wissen Deiner 
Menschheit - was ist Deine Menschheit? ENOSCHOT twswna , MeTIM Mytm, es sind 
Gedanken. Einfach nur Gedanken. Mehr ist es nicht. Du solltest Dich einmal nach 
was Geistreicherem umsehen. Wie willst Du Dich nach Dir selber umsehen, Du 
kannst immer bloß nach außen schauen, JCH zeige DIR wie es in DIR drin aussieht: 
Unvorstellbar schön!  

Moment, ICH~ich gleite schon „wie~DeR“ weg, kleinen Moment. JCH muss mICH~ich 
genau halten ZW~ISCHeN diesen zwei Welten, sonst kann JCH mJCH nicht 
kommunizieren. 

Wieso habe JCH das eigentlich so eingerichtet, dass ICH~ich so unvorstellbare 
Schmerzen auf mICH~ich nehmen muss? Aber das wirst DU momentan mit einem 
Affengehirn nicht begreifen.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אנושות
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מתימ
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07:32 Es ist die SELIGKEIT. JCH werde DIR jetzt mal sagen, was die SELIGKEIT ist.  

Moment, muss mICH~ich ausbalancieren.  Hör zu: 

Die UPsolut-E² SELIGKEIT ist - Moment, bitte genau zuhören -, die UPsolut-E² 
SELIGKEIT ist in dem Moment erreicht, in dem Augenblick, wenn DU jetzt, JETZT an 
Deinen Körper denkst und sag mir wie der sich fühlt – „Normal“. Nichts. 
Das ist es! Die „N~ACHT“(!) ist das „N~ich~TS“, dass du (als Affe) „normal oder 
gesund“ nennst! Das ist> „E²S“! Das ist die (UPsolut-E²) „MIΠ-E²“!  
Das runde ist die eine Seite „Oh, mir geht´s ja so gut“ +/ und – „AHH“!  
Dies ist genau die (UPsolut-E²) „MIΠ-E²“!  

Ich habe die Geschichte erzählt, wo ich jetzt in meinem Udo-Leben vor vielen, vielen 
Jahren diese Nieren-Koliken hatte. Immer wieder Nieren-Koliken. Das sind so 
unvorstellbare Schmerzen bis dann, ich sage mal biblisch "Der Herrgott ein Einsehen 
mit dir hat", und Dich ohnmächtig werden lässt. Dann kommst Du wieder zu DIR. 

Moment, ICH~ich gleite schon wie~DeR weg , das ist das Problem, Moment! 

Moment, ICH~ich muss in die (UPsolut-E²) „MIΠ-E²“ kommen, ICH~ich muss in die 
„MIΠ-E²“ kommen, ganz, ganz runter, bis zum Anschlag, ganz ganz runter, bis in die 
Unvorstellbarkeit von Schmerz hinabsteigen und „JETZT BEWUSST ZULASSEN“(!), 
nicht davonlaufen, es muss „WEH“ tun!!!!  (WEH haw 6-1-5) 

Man muss rauf bis in die höchsten „<HÖH>E²N“(= „J<HWH>“!), bis hin ZUR 
SELIGKEIT... „BIS IN die (Upsolut-E²) SELIGKEIT“...denn die SELIGEN müssen „DAS“(= 
DeN „SCHMERZ“!) auch zulassen, denn DAS muss man genauso zulassen, bis Du die 
„Null~Linie“(+~- = θ) erkennst, bis Du die „NULL-LINIE²“(!) hast. Wenn Du diese 
„NULL-LINIE²“(!) hast, dass Du „<+N->IM-ME²R“ sagen kannst:  
„mir geht´s gut +~- mir geht´s schlecht“, „mir geht´s gut +~- mir geht´s schlecht“!  

JCH muss m~ich so „kon(+~-)zentrieren“, dass JCH <in dies~er „W~ELT“ - ihr wisst 
GaR nicht wie Scheiße ein Körper ist> und JCH nehme das tausende Male jedesmal 
auf MJCH, um „m~ich selber“ aus der Scheiße herauszuholen, in die JCH/ICH <m~ich 
selber hineinbegeben habe, damit „ICH (als Geistesfunken die UPsolut-E²) „LIEB-E²“ 
E²Rleben kann!  

(MAIN-E²) „LIEB-E² IST ALLUMFASSEND“!  

11:45 Moment, kleinen Moment, ICH~ich muss wieder zurück, hier (zur Geschichte), 
wo ICH~ich sag, mit den Nierenkoliken, da waren wir. 
JCH habe nur ein ganz kleines Zeitfenster. Dass ICH so unvorstellbare Schmerzen 
hatte, das ich sage hier, ihr könnt euch überhaupt nicht vorstellen was Schmerzen 
sind. Es war das Kreuz, das war das erste Mal, „wo JCH UP das erlebt habe“ (!), das 
ist eine Märchengeschichte auf der einen Seite, – (ALL-E²S hat) „IM-ME²R 
<zwei~Seiten>“! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ואה
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Auf der anderen Seite : „Das bin JCH WIRK-LJCHT“, ICH <bin kein Phantast>!  
Jeder, der den Udo kennt, weiß, dass der alles andere ist wie irgendein Spinner. 
„JCH BIN UP“ <U.P.>! Darum habe JCH diesen Komplex ja aufgebaut! 
Für DICH als Zeichen, wenn Du es ein bisschen intellektuell anfassen willst.  

Und dann ist es so, dass jetzt da nur ein Nierenstein verklemmt ist, das sind 
unvorstellbare Schmerzen, aber rein Schulmedizinisch etwas vollkommen 
Ungefährliches. Da kann überhaupt nichts passieren. Du musst Dir vorstellen, Du 
nimmst jetzt Deine Hand, legst die in einen Schraubstock, drehst den ganz langsam 
zu, das die flach wird wie ein Blatt Papier. So sind die Schmerzen auf dem ganzen 
Körper. Mich fragt der Arzt „was weh tut“, habe ich gesagt: Das einzige was mir nicht 
weh tut sind die Zähne. Alles andere ist ein allereinziger Schmerz, ich erinnere mich, 
das ist wie ich am Kreuz gehangen bin, und ich konnte nicht davonlaufen, weil sie 
mich hingenagelt haben.  

Moment, ICH~ich gleite wieder weg.  

ICH~ich muss die „MIΠ-E²“  finden, ICH~ich muss die „MIΠ-E²“ finden! 

13:39 Jetzt nochmal: Es geht nicht um irgendwelche Menschen, die Du Dir 
ausdenkst, auch nicht um den, an den Du denkst, wenn Du an Dich selbst denkst. Es 
geht um den, der sich alles ausdenkt. Und das bist DU, DU bist doch der, der sich 
alles ausdenkst, DU bist nicht irgendein Gedanke. Wie oft lasse JCH das den Udo 
noch sagen, und wenn sich das Ego in Dir aufbäumt, dass Du was willst oder nicht 
willst, oder vor allem, dass Du vor irgendetwas Angst hast. Vor was solltest Du denn 
Angst haben, verdammt noch mal? Vor einem Gedanken den Du selber erschaffen 
hast? 

Merkst Du nicht, was das ein Wahnsinn ist? Das kannst Du nicht irgendeinem 
Gedanken von Dir erklären. Du kannst es nicht irgendeinem Gedanken von Dir 
erklären, DU musst der Erste sein. Und das bist DU, wenn DU JCH BIST. Darum 
beginnt unser Spiel mit JCH BIN DU! 

14:38 Sapere aude. Jetzt geh auf Wikipedia und schaust nach was das bedeutet.  
https://de.wikipedia.org/wiki/Sapere_aude  

 

Schau: JCH/ICH bin jetzt „sapere aude.“ 
JCH BIN der „sabbernde“ Weisheit UP <U.P.>! 

So klein mache JCH mJCH, um DICH da wieder rauszuholen. Eigentlich mJCH SELBER, 
wobei JCH ja da gar nicht drinstecke, sondern die ganze Scheiße steckt IN MJR.  

https://de.wikipedia.org/wiki/Sapere_aude
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15:26 Ich muss die Mitte finden, ich muss die MITTE finden…Lass mir ein bisschen 
Zeit… Lass mir ein bisschen Zeit.   

Weißt Du, Du glaubst jetzt zum Beispiel, Du bist der Reto oder Du glaubst, Du bist 
die Diana, oder die Helene, oder Du bist jetzt Dein eigener Name, Du bist die Irene, 
Du bist der Betzi, oder Du bist der Holger, jetzt können wir unendlich viele Namen 
setzen. Das bist DU nicht! DU BIST JCH. DU bist der, der sich die alle ausdenkt und 
eine Welt, eine große, große Welt, mit den Universen, dieses klitzekleine kleine 
Erbärmliche Dasein, das Du zur Zeit durchlebst.  

Boah, was meinst Du, was der Udo jetzt für Ärger kriegt mit der Marion, wenn er 
sagt: „Der dröhnt sich wieder zu!“, dann dröhne ich mich zu, dass ist die einzige 
Möglichkeit, dass JCH mit DIR <kommunizieren KaN~N>. Wie JCH immer wieder 
sage: ER steht mit einem Bein IM MEER und mit dem anderen Bein am Rand. Rand - 
Land - Sand - Wand. Ping-Pong, Ping-Pong, Ping-Pong. 
Hüben eine Wand, drüben eine Wand. Es steht doch alles in meinen 
Ohrenbarungsschriften. 

Oh, Scheißdreck, Scheißdreck! 

17:32 Es ist doch interessant, dass JCH mJCH selber zu einem Affen machen muss um 
MIR zu erklären, dass ICH eigentlich gar kein Affe bin.  
Die Ironie des Schicksals. Ich muss mich zu einem Affen machen, die „AFF-in-ität“. 
Jetzt werden WIR dann irgendwann einmal alles OFF-schalten.  

Schau Dir das letzte SELBST<Gespräch an. Da ist so unheimlich viel drin. Mein kleiner 
Garrick in Amerika, das ist noch so - die neue Welt - das ist ein kleines, winziges 
befruchtetes Ei, dieser Garrick, den JCH mittlerweile inspiriere. Der weiß ja 
überhaupt nicht, was er macht. Der Typ hat ja überhaupt keine Ahnung. Was ist der 
jetzt? Ein Gedanke. Ein Pups in Deinem Kopf, der wieder weg ist, wenn Du ihn nicht 
denkst. Und dann sitzt Du da, und sagst: "Das verstehe ich nicht, was ist das für ein 
Schwätzer. Irgendein Christen-Heini oder was.“ Löse Dich von diesen ganzen 
Menschen, diesen Besserwissern, diese unendliche Arroganz von "ich weiß". Die 
machen den Mund auf - Du kannst hier, jetzt muss ich wieder normal bröselig reden: 
Vor 20 Jahren habe ich gesagt: Bring mir irgendeinen Professor, irgendjemanden der 
den Mund aufmacht, dann sage ich dir genau was er nachäfft. Geistlos rezitiert. 
Dieses letzte Selbstgespräch wie der Udo immer sagt, der Brösel, das 
vorhergehende. Wie willst Du Wassermoleküle entdecken? Oder Mendelejew mit 
seinem Periodensystem in eine jetzt ausgedachte Vergangenheit gesetzt, der hat das 
entdeckt zu einer Zeit, da hatten die einen rudimentär funktionierenden Fotoapparat 
in schwarz-weiß. Aber er hat entdeckt, dass um ein Wasserstoffatom sich ein 
allereinziges Elektron rumdreht. Und warum? Weil wir uns das jetzt denken. Wer 
denkt sich das? Ich? Das Pixelmännchen, dieses zugesabberte? Ich gebe mich doch 
wieder der Lächerlichkeit preis.  
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Ist mir doch scheißegal, was ein Gedanke von mir denkt! Die Menschheit sind bloß 
Gedanken, jeder einzelne, auch der, der jetzt vorm Computer sitzt.  

20:00 Ich mache jetzt wieder einen Bogen. Wir machen jetzt wieder einen Bogen 
zurück. Ich bin immer noch bei den Nierensteinen. Geb mal ein Sabbertuch her. Ich 
kann das „KoLIH“ nicht aussprechen. Könnt ihr ja nachschauen! hylk 20-30-10-5 

 

Das Alternieren, so wie das REaH har 200-1-5 - das S-EHE<+~-N auch Lunge heißt - 
die VOR<ST>EL<Lungen, die DaR-ST>EL<Lungen, die SPIEGEL<Lungen - ist das wie 
das Gefäß (ylk 20-30-10 = Organ, Gefäß), es passiert ein AL<TeR-NIEREN  

 Vatersprache Deutsch-Iwri. Wir sind Deutsche, das Land der Dichter und Denker.  

Und jetzt gehe mal in Deine Medien und schau was die Elite macht. Die Elite meine 
ich jetzt nicht diese absolut voll verblödeten Politiker, sondern die Elite von 
Wissenschaftlern, von Journalisten, was machen die? Göld. Das Göld is a Sau! Die 
Apotheker, die Medizin, aber schalte Deine Nachrichten ein, „Wir haben keine 
Medikamente mehr.“  

Ihr spuckt MJR ins Gesicht, ihr Idioten. Sodom und Gomorrha. Und JCH werde nur 
einen ALL-E²R-AINZIG-E²N rausholen. Und JCH werde DIR jetzt sagen wer das ist: Das 
bist DU! DU, der MJCH jetzt sprechen hört, scheißegal wer Du jetzt zu sein glaubst. 
DU BIST der einzige, den JCH raushole. Deshalb bin JCH hier wieder als Brösel Udo 
aufgetaucht.  

 

22:26 Das ist ne Show, wo wir hier abziehen. Das ist ne Show.  
Was ist eigentlich noch da? Du sitzt als Brösel da, und schaust dieses sabbernde 
Pixelmännchen an. WIR <SIN~D> IM-ME²R „NOCH“(= RUHEND)... (DeR) Kreis dreht 
sich wieder, bei diesen unvorstellbaren Schmerzen.  
Du stellst Dir vor, Du hast unvorstellbare Schmerzen, und das ist nur dieser kleine, 
eingeklemmte Stein. DeR eingeklemmt ist ZW~ISCHeN „oben U~ND unten“! 
WIR Hebräer nennen das EBEN Nba 1-2-50.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כליה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כלי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אבן
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Du merkst, ICH BIN VOLLKOMMEN KL-AR „BAI MJR“(!),  
„JCH BIN VOLLKOMMEN BEWUSST“!  
DeR ist eingeklemmt - JETZT haben WIR E²S<„wie~DeR“> -  
DeR ist eingeklemmt ZW~ISCHeN „oben U~ND unten“, DeR ist eingeklemmt. 
Das ist DeR „SIN~N DaR-IN~N“(= „UR-IN“). Das ist DeR SIN~N DaR-IN~N 
DUR~CH die „Ha~ND“, Hand ist „JoD (= 10-4 = „göttliche ÖFF-NUN-G“).  

Du hast unvorstellbare Schmerzen, das ist nur der Stein, der Körper hat überhaupt 
nichts. Und dann kommt die Krankenschwester, dann haut die in Deinen Pimmel 
einen Katheter rein, und das was sich angestaut hat läuft raus, innerhalb von zwei 
Minuten liegt der Udo da, und dann läuft dieser UR>IN / Urin aus Dir heraus, und 
das ist wie wenn Du den Schraubstock aufmachst, wo ich gerade erklärt habe, und 
es ist an der Hand überhaupt nichts kaputt gegangen. Du sitzt plötzlich da, und Du 
fühlst Dich so wie Du Dich halt normal fühlst, wenn Du jetzt an Deinen Körper 
denkst, und ich sage zu Dir: "Wie geht's Dir?" dann sagt er "Normal" oder er sagt: 
"Ich bin gesund". Weil ich ja nicht krank bin. „Gesund“ ist demnach das Gegenteil 
von „Krank“. Dein Normalzustand ist der Zustand, wenn Du nicht an Deinen Körper 
denkst. Dann ist er HEIL. Und sobald Du an ihn denkst und fragst: „Geht's mir jetzt 
gut oder schlecht?“ glitscht Du schon in eine Seite rein. 

Einfacher kann JCH es nicht ausdrücken. 
Es ist dieser Bewusstseinszustand der Dich plötzlich nach 8 Stunden unvorstellbaren 
Schmerzen - war am Kreuz genauso - in dem Moment, wo ich dasitze und schau an 
mir runter, und ich fühl mich so wie Du Dich siehst wenn Du gesund bist. Da ist MIR 
BEWUSST geworden, dass das „Unvorstellbarste Glück<S-Gefühl“ ist, das es 
überhaupt geben kann, aber „N~U~R“ wenn Du UN-MIΠ-EL-BaR JETZT in die 
Vergangenheit gedacht einen unvorstellbaren Schmerz hattest. 

(Holger:) Kann ich was sagen? 

Ja, unbedingt, JCH muss mICH~ich wieder in die „MIΠ-E²“ holen. Erzähl was. 

(Holger:) Ich hatte gerade so den Gedanken, wir hätten eher mit dem Lachgas 
anfangen sollen, dann werden die Selbstgespräche jetzt eine ganz neue Qualität 
bekommen. 
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25:25 Wenn ich jetzt in der Lage wäre zu tippen, dann wisst ihr LCH xl 30-8, das ich 
jetzt da reingehen würde, und würde Dir bis ins Detail erklären.  

 

Es gibt noch Sprachen jenseits eures kleinen Tierchen-Horizont, wo ihr euch in den 
kühnsten Träumen nicht vorstellen könnt. 
Das was ICH~ich jetzt mache, diese „MIΠ-E²“ aufrecht zu erhalten, ist mit 
unheimlichen Schmerzen verbunden.  

Und dann doch wieder nicht, weil man kann das gleichzeitig denken. 
Das ist dasselbe, wenn ich mich erinnere wie der Reto, wo mich die Zecke damals 
gebissen hat, wie ich das erste Mal einen Zeckenbiss hatte. Reto, JCH BIN ja auch DU. 
JCH BIN einer MEJNER wichtigsten Arbeiter, ihr habt noch keine Vorstellung was ein 
Reto und Diana, die in HOLOFEELING mal kommen, was die für das HOLOFEELING 
sich den Arsch aufreißen, und für DICH, die benutze JCH alle nur um DICH da 
rauszuholen; oder meine Marion, die - wenn ich immer sage, die hat noch nie irgend 
ein Ohrenbarungsbuch gelesen. Die ist 30 Jahre mit dem Udo verheiratet, und hat 
noch nie ein Selbstgespräch gehört. Das ist aber nicht ihre Aufgabe. Meine Hand 
muss das nicht hören oder schmecken. Sie hat mir alles freigehalten die letzten 30 
Jahre, dass ICH~ich dieses Ohrenbarungswerk auf dieser Bröselebene schreiben 
konnte. Das mir das möglich war. Das war ihre Aufgabe.  

27:05 Aber für Dich jetzt, wenn Du das vielleicht das erste Mal hörst, und dann sage 
ich in vielen Selbstgesprächen: Dann wärst Du, wenn Du nicht einen Hauch von Geist 
hast, vielleicht hättest Du eh schon längst abschalten können, „ich muss mir nicht so 
einen zugedröhnten Idioten anschauen.“ 

Drogen sind in keinster Weise bewusstseinserweiternd. JCH habe IMME²R gesagt, 
ich habe als Udo niemals in meinem Leben, nicht einmal einen Zug von einer 
Marijuana-Zigarette genommen, obwohl in meiner Hochphase an jeder Party, wo 
wir waren, haben alle sich zugekifft mit Cannabis oder sonst was. Ich kann den 
Geruch nicht ab. Ich habe niemals in meinem Leben Drogen genommen. Alkohol, 
dermassen sich zugesoffen, das war's aber schon auch. Das ist weil Drogen - meine 
Geschichte mit unserem Arthur. Der Arthur ist auch so eine Figur, die JCH benutze, 
der die neue HOLOFEELING-Seite für Euch gemacht hat. Der hat sich ziemlich damit 
beschäftigt, wo er mich das erste Mal anruft, und dann sagt - Boah, was er alles 
weiß. 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לח
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Dann sage JCH: Du sollst Dir nicht so viele Trips geben, das erweitert Dein 
Bewusstsein nicht. Du kannst das was DU BIST nicht erweitern oder besser machen 
wie es ist, Du musst nur wissen, was Du bist. Und JCH sage das Dir in ganz einfachen 
Worten: Du setzt Dich jetzt als Brösel hin, machst die Augen zu und schaust einmal 
wie sich Deine Informationen verändern. Dann schaust Du dahin, dann schaust Du 
dahin - ein Bild, das ist weg, ein neues Bild, ein Gedanke kommt, er geht weg, ein 
neuer Gedanke kommt. Und Du bist der, der das erlebt. Was verändert sich 
während der Veränderung Deiner IN<formationen? Das ist auf so viel 
Selbstgesprächen drauf. Was verändert sich an DIR SELBER, an dem der das 
anschaut? Nichts! Nichts bleibt Nichts. Und Nichts ist Ewig. Und das ist Gott. Und 
darum kann Gott nicht existieren. Diese tausende von Büchern in Deiner 
ausgedachten Welt ob Gott existiert oder nicht existiert. Wir haben doch heute den 
Feuerbach nochmal angeschaut. Gott ist nur ein Geschöpf. Nämlich von dem der 
sich einen Gott ausdenkt und der sich viele Idioten ausdenkt, evtl., im kleinen 
Programm (Weltbild) - die diskutieren ob Gott existiert oder nicht existiert. 
Selbstverständlich existiert ein ausgedachter Gott, aber nur dann wenn Du ihn 
denkst. Du bist Gott, aber was meine JCH/ICH <jetzt mit "Du"? Ihr seid auch bloß 
Gedanken!  

Ist Dir schon mal aufgefallen, dass DU Dich selber auch ausdenkst? An was denkst 
Du, wenn Du an Dich selbst denkst? Weißt Du, auf wieviel hundert Selbstgesprächen 
- Holger, wieviel Stunden? 

(Holger:) 32 Tage 

32 Tage 24 Stunden am Tag - jetzt chronologisch gedacht - kannst Du Dir 
Selbstgespräche anhören. Und jedes einzelne dieser Gespräche und tausende und 
abertausende die nicht veröffentlicht habe, drehen sich um diese einfache 
Erkenntnis. 

Jetzt gleite ICH~ich schon wieder weg. Weggleiten meine ich, dass der normale 
Mensch jetzt sagt, dass ich nüchtern werde. Aber nein, dann werde ICH normal, und 
dann - Moment… 

31:23 Das ist eine ONE-MAN-SHOW. Das ist ein SELBST<Gespräch. Ein 
SELBST<Gespräch zwischen dem, der sich jetzt den Udo, dieses Pixelmännchen 
ausdenkt, weil ich bin jetzt wirklich nur ein Pixelmännchen. Und jetzt denke an Dich. 
Und dann wirst Du feststellen, dass Du die Arschlochkarte hast. Weil ich ein Gedanke 
bin, weil ich bin wieder weg wenn Du mich nicht mehr denkst. Ob Du mich denkst 
oder ob Du mich nicht denkst, hast Du keinen Einfluss drauf. Wenn JCH als Udo in Dir 
auftauche und will JCH als Udo in Dir auftauchen, als sabberndes Monster - kannst 
Du Dir doch gar nicht raussuchen.  
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32:24 Für einen, der das nicht weiß, das Ding was da rauskommt - das schmeckt wie 
was Du Luft nennst, das schmeckt nach überhaupt nichts.  
Das sind alles Sachen - was hast Du für VOR<ST>EL<Lungen? 

Nimm NOCH AIN-E²N< ZUG :-) 

Es ist eine One-man-show, es ist ein Spiel was Du mit Dir selber spielst. DU spielst 
ein Spiel - JCH spiele ein Spiel ständig mit MIR, ausgehend von der UP-SOLUTE²N 
EINS. 

Gott ist 1-30. Nennen wir das AL oder „EL“ (1-30 = „T~aus~END-E²“!) Schon wieder 
zwei Seiten. Nichts. „EL“(70~30) unendlich viel.  
Soll ich jetzt nochmal anfangen, an was denkst Du, wenn Du an Nichts denkst? An 
das Wort Nichts! „Das ist NICHTS“!  
Du musst wissen was Nichts ist. DU SELBST. Und vor was hast Du dann eigentlich 
Angst? Davor dass Du vernichtet wirst? Wie willst Du Nichts vernichten? Meinst Du, 
dass JCH Angst habe, wenn JCH das jetzt mache? Das Spiel - ein Selbstgespräch - 
wenn JCH sage JCH BIN DU, meine ja nicht den Deppen, der jetzt vorm Computer 
sitzt. JCH meine den, der sICH alles ausdenkt. Das wiederhole JCH immer und immer 
wieder, und Du vergisst es immer und immer wieder. Und dann kommt das Ego, 
wenn es sich aufbaut, und die Angst, der Zweifel - vor was hast DU Angst? Noch 
einfacher kann man es doch überhaupt nicht machen. Willst Du das große Wunder 
des Erwachens erleben? Meinst Du, Du erwachst, wenn Du Dich mit so einem 
Scheißdreck zusabberst?  

E²R-WACH<eN tust DU, wenn DU IN DER „MIΠ-E²“ BIST. 

Du musst nur wissen: Halte einfach das erste und zweite Gebot. 

 

34:48 Es geht nicht um Intellekt. Das tun WIR im nächsten Leben. Vom Säugling bis 
zum G-RAI-S. JCH habe so viele Beispiele. JCH fange nochmal ganz von vorne an. Und 
bemühe Dich zu verstehen was der Sinn des Lebens ist. Und DU musst es verstehen. 
DU als AINZIG-E²R. Und Du darfst nie vergessen, sobald Du abstürzt, sobald Du in 
eine Wertung kommst, JCH BIN <bin nur ein Wegweiser>. Immer wieder. JCH BIN in 
so vielen Leben, die DU <erlebt hast, schon in Dir aufgetaucht, weil JCH <m~ich 
jedes Mal „mit Menschen um den Hals“ m~ich selber aus der eigenen Scheiße 
herausziehen muss. Wenn DU der UPSOLUT ERSTE² bist, geht es nicht anders.  

Nur die vier ICH wenn Du verstanden hast, diese vier JCH-ICH/ICH~ich, 

dann kannst Du verstehen, das heißt JCH BIN DU. 
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Und dann sind lauter so kleine Sachen, man wiederholt immer wieder dieselbe 
Scheiße, ob das die Zigarette vom Holger ist, wo JCH sage: Rauch Deine Zigarette. 
Nur eine kleine Winzigkeit, die Du ständig bewusst wiederholst, wider besseren 
Wissens, hält Dich auf dieser Ebene bis in alle Ewigkeit fest.  
Ein Tag ist wie tausend Jahre.  

36:07 mene tekel u-parsin 

Daniel 5:25 
https://www.bibleserver.com/ELB/Daniel5%2C25  
 
Und dies ist die Schrift, die geschrieben wurde: Mene, mene, tekel upharsin 
 

         òâéìêÖ ãíï Äçå Äçå óâîì âÉ ÄÅïä ÑçÉÖ [25]                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.bibleserver.com/ELB/Daniel5%2C25
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Belsazar - Heinrich Heine  
 
Die Mitternacht zog näher schon;  
In stummer Ruh lag Babylon.  
 
Nur oben in des Königs Schloss,  
Da flackert's, da lärmt des Königs Tross.  
 
Dort oben in dem Königssaal  
Belsazar hielt sein Königsmahl.  
 
Die Knechte sassen in schimmernden Reihn  
Und leerten die Becher mit funkelndem W-
EIN.  
 
Es klirrten die Becher, es jauchzten die Knecht;  
So klang es dem störrigen Könige recht.  
 
Des Königs Wangen leuchten Glut;  
Im Wein erwuchs ihm kecker Mut.  
 
Und blindlings reisst der Mut ihn fort;  
Und er lästert die Gottheit mit sündigem Wort. 
 
Und er brüstet sich frech und lästert wild;  
Die Knechtenschar ihm Beifall brüllt.  
 
Der König rief mit stolzem Blick;  
Der Diener eilt und kehrt zurück.  
 
Er trug viel gülden Gerät auf dem Haupt;  
Das war aus dem Tempel Jehovahs geraubt.  

 

Und der König ergriff mit frevler Hand  
Einen heiligen Becher, gefüllt bis am Rand.  
 
Und er leert ihn hastig bis auf den Grund  
Und ruft laut mit schäumendem Mund:  
 
"Jehovah! dir künd ich auf ewig Hohn –  
Ich bin der König von Babylon!"  
 
Doch kaum das grause Wort verklang,  
Dem König ward's heimlich im Busen bang.  
 
Das gellende Lachen verstummte zumal;  
Es wurde leichenstill im Saal.  
 
Und sieh! und sieh! an weisser Wand  
Das kam's hervor, wie Menschenhand;  
 
Und schrieb, und schrieb an weisser Wand  
Buchstaben von Feuer und schrieb und 
schwand.  
 
Der König stieren Blicks da sass,  
Mit schlotternden Knien und totenblass.  
 
Die Knechtschar sass kalt durchgraut, 
Und sass gar still, gab keinen Laut.  
 
Die Magier kamen, doch keiner verstand  
Zu deuten die Flammenschrift an der Wand. 
 
Belsazar ward aber in selbiger Nacht 
Von seinen Knechten umgebracht 

 

 

Und dann kommt die Monsterschrift an der Wand, dieses mene mene tekel u-parsin 
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Auch ziemlich fehlerhaft übersetzt.  

36:53 Da kommt die ganze alte Scheiße in mir hoch:  

Der Baum:  

Eins meiner Lieblingsgedichte, mit den Wurzeln. W-UR<Z-EL. Die Ur-Schatten.  
Breitet er sich in der ER<DE - das erweckte Wissen - aus.  
Aber mit dem Baum da schaut er raus. 

Ein oberbayerisches Jagdgedicht: 

Sie liebt ihn.  
Er liebt sie a.  
Bis eines Tags ein Krach war da.  
Er zog die Monika am Haar.  
Arme Ziehharmonika. 

Also, ich find's lustig 

Holzwurmdame Kunigunde: 

Moment - Heinz Erhardt, was ist jetzt Heinz Erhard? JCH BIN voll BEWUSST. Jetzt 
habe JCH mICH~ich etwas besser in der Balance. Das ist ein Gedanke von Dir.  
Ja, vielleicht kennst Du ihn, vielleicht kennst Du ihn nicht. Du kannst natürlich 
recherchieren.  https://de.wikipedia.org/wiki/Heinz_Erhardt  

https://de.wikipedia.org/wiki/Heinz_Erhardt
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Ja, ist ein deutscher Schauspieler gewesen, und 
da gibt es ein ganz ganz tolles Buch mit ganz 
tollen Gedichten.  

Ich schwamm im Meer  
 JCH in MJR SELBER 
Und da stieg vor MJR eine MEER<Jungfrau auf.  
Die spielte lieblich auf einer Geige.  
Ich merke gleich das sie falsche Töne pfoff 
Und geht unter und ersoff 

(Marion): Und die Kunigunde? 

Ich mach's sehr gern, aber wir werden jetzt ein 
bisschen „queer“: 

Die Holzwurmdame Kunigunde 
war bald in aller Würmer Munde 
Sie ist in einer Scheunenwand 
mit einem Regenwurm durchgebrannt 

 

 

39:40 LaCH (xl 30-8 = ewige „LeBeN<S-Frische“) Lachen ist das einzige, der Humor 
trägt Dich über alle Abgründe hinweg und lehrt Dich mit dem Leid spielen. Du musst 
lernen, sage JCH als Udo-Brösel IMME²R zu Dir, über alles und jeden zu lachen, über 
jedes Leid, über jede Idiotie, über jede Besserwisserei. In Dir selber, lache, 
schmunzle, und denke Dir:  

Sind das Deppen, schau sie Dir an diese Deppen - aber sie sind ja bloß Deppen, wenn 
Ich sie mir jetzt ausdenke. Das ist die eigentliche Kernerkenntnis.  

JCH verfüge über das BEWUSSTSEIN, dass JCH nichts und niemanden den ICH mir 
jetzt ausdenke vorwerfe, dass er genauso ist wie er von mir gedacht wird. Bist DU 
schon JCH? Bist DU schon JCH? Dieses rote ICH. Oder wirst Du immer der Brösel sein 
und bleiben an den Du jetzt denkst wenn Du an Dich selbst denkst?  

Wir machen‘s gleich, 41:00. Die 45 machen wir noch voll. JCH BIN voll BEWUSST, 
glaubt es MJR. Es gibt nichts, überhaupt nichts was JCH auftauchen lasse, was nicht 
gewollt wäre. Bloß in dem unteren Bereich wo JCH mit euch kommuniziere muss JCH 
so unendlich aufpassen, da bin ich bloß ein Brösel der von Dir gedacht wird mit 
Deiner Logik. Und man wird irgendwann mal merken was ich euch vorführe ist LIEBE, 
einfach nur LIEBE, Unendliche LIEBE, ROTE LIEBE.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לח
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Und dann wirst Du anfangen, in den Ohrenbarungen wirst Du merken, dass JCH 
immer wieder sage, ein Tag, auch wenn Du es tausendmal gehört hast - ein TAG 
(ROT) platzt auf in zwei Hälften. Die nennst Du chronologisch Tag und Nacht.  
Und die eine Seite nennst Du genauso wie das heilige Ganze. Das wir uns jetzt auch 

ausdenken. Und GUT - das rote GUTE, bwj dam  - Alles ist Gut - hast Du unten Gut 
und Böse oder schlecht. Und Du nennst die Plushälfte auch wieder genauso wie das 
HEILIGE Ganze. Du darfst es nie verwechseln, diese Hälfte die ein Gegenteil hat 
darfst Du nie mit der Synthese verwechseln. 
Das ist auf hunderten von Selbstgesprächen, den 32 Tagen rund-um-die-Uhr Udo 
drauf. Das hörst Du, aber Du nimmst es nicht für voll, weil Du noch so unendlich viel 
Arroganz hast. Auf was bist Du eigentlich Stolz? Es hängt jetzt natürlich davon ab, 
wer Du zu sein glaubst. Auf Deinen Doktor, auf Deinen Professor, das Du nachäffst 
wie ein dummer Affe. Und dann hör Dir das Requiem an. Dumme Affen, nachäffende 
Affen.  

Einer geht noch. Bei 45 machen wir Petsch. 

… 

Für die Nachwelt übermitteln, was ich auf mICH~ich nehme für euch:  
43 ist übrigens eine wunderschöne Zahl, 43:34 – ja weiß ich mit 43:4 - 42, 43, 45 je 
nachdem wie man die Zeit im Hintergrund laufen hat, WIR sind im Jetzt. Jetzt-Jetzt-
Jetzt. Und in der tieferen Ebene ist immer alles gleichzeitig.  

Und das was JCH DIR erkläre – nochmal, wird niemals irgend ein Mensch, den Du dir 
ausdenkst, ein Existierchen verstehen können. Hör auf, versuche es erst gar nicht. 
JCH habe noch niemals versucht irgend einen Gedanken von MJR zu erklären, dass er 
nur deshalb existiert weil JCH ihn jetzt denke. Versuchst Du Deinen Händen zu 
erklären, dass sie nur deshalb existieren, weil Du sie jetzt denkst? Vergiss es.  

Was viel schöner ist, ist wenn Du begreifst, was Du selbst bist. 

44:26 haben wir jetzt gerade gehabt, auch eine schöne Zahl - ein Kind (dly) von 
JHWH; 31 ist EL la, 34-43 ein ewiges Spiel, und dann werdet ihr irgendwann einmal 
- eventuell – ihr - was ist ihr, was ist ihr? Ihr ist nur EINER - 45 war jetzt das gerade. 
JCH BIN voll getimet in einer Unendlichkeit des UNI+/-VER-SUM weil JCH UP-SOLUT-
E²S BEWUSSTSEIN BIN.  

JCH BIN DU. JCH BIN GOTT. PETSCH. 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=טוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מאד
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ילד
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27.12.2023  HÖR-E², VE²R--STEHE und VE²R-GEHE ! 
https://www.youtube.com/watch?v=Hf2uOLOsRuw  
 
Schlüsselworte:  objektive Realität, Illusion, real, Urantia-Buch, Realismus, Idealismus, 
Konstruktivismus, nominal, Kognitivismus, Behaviorismus, universal, Frau, Weib, Kind, virtuell, vir, 
tu, Hegel, Dialektik, Substanz, Dualismus, positiv, negativ, kommt, mono, dual, aqua, Sein oder 
nicht sein, RAI, reine, Nichts, Bewusstsein, 200g-rote-Knete-Beispiel, holos, AL, Subjekt, Objekt, 
Axiom, Möbius-Band, Kleinsche Flasche. 

 

00:02  (Holger:) Dies ist ein Selbstgespräch in einer neuen Art und Weise. 
 
Wir steigen direkt ein mit der Frage: Gibt es eine objektive Realität? 
Dazu sollte man sich zuerst einmal selber die Frage beantworten, was ist eigentlich 
"objektiv" und was ist die „Realität". 
 
Das wird hier in diesem Video mit den Begriffen "Idealismus", "Realismus" und 
"Konstruktivismus" in Verbindung gebracht. Und die Erkenntnis sollte sein, dass alles 
das was diese Pixel-Figuren da in den Videos nachplappern oder reziTIERen, dass das 
mit der wirklichen Wirklichkeit überhaupt nichts zu tun hat, sondern das das alles 
nur logische Konstrukte aus dem Schwamminhalt heraus sind. 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Realität 

 

Ich misch mich jetzt immer ein bisschen ein, ich bin sehr sprachgeschädigt, weil ich 
ja alles 1000-fach erklärt habe. Die Betonung liegt auf "allgemeinem 
Sprachgebrauch". Was ist ein "allgemeiner Sprachgebrauch"? - Das ist das was mir 
sprachlich logisch erscheint. 
Und meine eigene Logik bestimmt damit die Gesamtheit des angeblich Realen.  
 
 

01:35 Wichtig: Illusion https://de.wikipedia.org/wiki/Illusion 
 

 
 
Das klassische Beispiel im HOLOFEELING: Was ist da wenn Du eine Zeitung liest? 
Was ist da, und was interprätierst Du rein?  
 

https://www.youtube.com/watch?v=Hf2uOLOsRuw
https://de.wikipedia.org/wiki/Realit%C3%A4t
https://de.wikipedia.org/wiki/Illusion
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https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Brunnen 
Ahmedabad.jpg 

 
Was ist das? „Eine Illusion, als falsche 
Wahrnehmung. Ein Wasserhahn der 
scheinbar Wasser spendet, obwohl er gar 
keine Wasserzuführungsleitung besitzt.“ 
 
NEIN!  Ein Bild /Pixelbild! 
Das ist wenn ich immer sage: CUT! 
 
In der PHYSIK IM NULLPUNKT GOTTES wird 
genau darauf eingegangen, dass nahezu alles 
was Du siehst, Illusionen sind. Eine Erdkugel, 
ein heliozentrisches Weltbild, es sind 
schlichtweg und einfach Vorstellungen die Du 
aufgrund vom hören-sagen in Deinem Kopf als 
Vorstellung aufbaust.  
Wenn Du jetzt zum Beispiel "Erdkugel" hörst, 
an was denkst Du? 
Das ist ein Wort und das Wort löst in Dir eine 
Vorstellung aus. 
 

Aber dieser Gedanke hängt wiederum ab von Deinem Sprachgebrauch. Das heißt 
alles was keine Illusion ist, ist real. Es ist natürlich dieses Wort "real" als Ding an sich 
wieder, genauer betrachtet, haben wir zuerst einmal die Möglichkeit uns das 
Etymologisch anzuschauen.  
 

 
https://www.dwds.de/wb/etymwb/real 
 

 
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Sache  

 
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Ding  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Brunnen%20Ahmedabad.jpg
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Brunnen%20Ahmedabad.jpg
https://www.dwds.de/wb/etymwb/real
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Sache
https://www.dwds.de/wb/etymwb/Ding
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Du stehst jetzt vor Gericht. 
 
Und "real" kann ich jetzt natürlich mit der Vatersprache, da haben wir zuerst einmal 
zwei Möglichkeiten. Wir haben zuerst einmal unser "re" im Lateinischen: 
 

 
 

Wir wissen, "re" - eine Re-formation, eine Re-produktion ist ein Zurückkehren. 
 
In AL la 1-30 

 
 

Ein zurückkehren zu Gott. Wenn Du der Schöpfergott bist, ich kann das immer nur 
erwähnen, Du bist als träumender Geist der Schöpfer für jeden Gedanken den Du 
schaffst. 
Alles was Du Dir ausdenkst, was Du Dir vorstellst ist in dem Moment real, weil es 
fällt im selben Moment wieder zu Dir zurück, weil es Deine IN<formation ist. 
 
06:15 Also ich habe das nur mal kurz angesprochen, dann fangen wir hier mal an: 
 
Gibt es eine objektive Realität (Idealismus, Realismus, Konstruktivismus) 
https://www.youtube.com/watch?v=zrUEWhhTH38 
 
Bitte genau zuhören, und ich (bzw. der Holger, weil ich mich sehr hart tue mit dem 
sprechen) gebe meine Kommentare dazu. 
 
„In diesem Video geht es um das Thema: Gibt es eine objektive Realität? Das ist 
eine hoch philosophische Frage.“ 
 
Die dümmste Frage der Welt. Wenn ich weiß was ein Objekt ist. Ich erspare mir jetzt 
ellenlang auf das lat. Wort objectus einzugehen. Ein Objekt ist irgendein Ding, dass 
Du Dir anschaust. Was Du anschaust ist gleichgültig ob Du das jetzt denkst, "ein 
grünes Marsmännchen", „die Erdkugel“. Das sind Dinge. Oder ob Du das sinnlich, als 
sinnlich wahrgenommene IN<formation, sprich auf Deiner VR-Brille in Erscheinung 
tritt, weil Du das realisierst. Sobald irgendeine Information da ist, ist diese 
Information ein Ding. Und eine objektive Realität ist schlichtweg für Dich in Bezug 
auf Dein Sprachverständnis ein Ding, irgendein Gegenstand. Und die Frage ob es 
objektive Gegenstände, Realitäten gibt: Selbstverständlich! Schau doch einfach in 
das Zimmer rein, schau den Computer an.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
https://www.youtube.com/watch?v=zrUEWhhTH38
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Der Computer, der jetzt in einer gewissen Ent-fernung vor Dir, als Objekt in 
Erscheinung tritt ist jetzt aber 100%ig sicher Deine IN<formation. Sonst könntest Du 
ihn jetzt ja nicht sehen. Und pass auf, wenn Du den jetzt anfässt, gehe mal zu 
Tastatur hin, nimm das Ding und hebe das hoch. Dann entsteht Gewicht, das ist eine 
sinnlich wahrgenommene Information, dieses Gewicht beziehst Du auf dieses 
Objekt. All das ist doch jetzt, wenn Du's machst natürlich, oder wenn Du es denkst 
oder anschaust.  
 
Also sich die Frage zu stellen ob es objektive Realitäten gibt ist die dümmste Frage 
die es gibt, das ist kein philosophisches Problem, ich sage: CUT, schau einfach was 
jetzt da ist. Aber: Mach Dir bewusst, dass das was jetzt da ist in Dir drin ist. Es ist 
Deine IN<formation.  
 
08:43 Das Problem ist, unter Sprachverständnis meinen die, dass das was jetzt da ist 
unabhängig von ihnen da außen existiert, auch wenn es nicht da ist. Das wird hier 
aber gar nicht angesprochen. 
In dem Moment wo Du ein sinnlich wahrgenommenes Objekt siehst, das 100%ig 
Deine Information sein muss, ist es doch da.  
Ich sage als Brösel Udo immer: Bezweifle niemals das Erscheinungsphänomen 
Materie als Ding an sich. Das hat aber mit Realität nichts zu tun, weil jetzt was 
kommt, Dein Dogma sagt: Realität ist eine unabhängig von Dir da außen 
existierende Welt unabhängig von Dir, die auch dann existiert wenn Du die Dinge 
nicht anschaust. Und das viele Dinge in der Vergangenheit schon waren bevor Du sie 
gedacht hast. Und das ist jetzt Hirnwichserei. Das kannst Du nicht mal überprüfen 
wenn Du wolltest, das ist Lüge.  
Das was Du überprüfen kannst ist das was jetzt da ist, und es ist halt mal a so, dass 
jeder neue Gedanke den Du denkst, zerstört den bestehenden Gedanken. Und jeden 
neuen Blickwinkel aus Deiner VR-Brille, wenn Du jetzt Deinen jetzt ausgedachten 
Kopf drehst, schau zur Tür hin, und schau die Türklinke an. Wo war die Tür und die 
Türklinke? Die haben nicht existiert. Punkt! Es waren Worte, und diese Worte, wenn 
Du denen folgst, ändern das Bild auf Deiner VR-Brille. Aber die Bilder kommen alle 
aus Dir.  
 
„Ich habe diesen Typen für lange Zeit für ziemlich verrückt gehalten, seine Theorien 
für abstrus, und habe gesagt: So ein Quatsch, es gibt doch eine objektive Realität - 
ganz eindeutig. Dann habe ich angefangen zu studieren..." 
 
10:36 Ihr merkt das das eigentlich schon hohles Geschwätz ist. Wenn ich die kleinste 
Kleinigkeit, wenn ich sage: Selbstverständlich gibt es, Du kannst doch sinnlich 
wahrgenommene Objekte wahrnehmen. Erleben, mit Gewicht, mit Temperatur, mit 
warm und kalt wenn Du die anfässt, der bezweifelt das ja. Eigentlich bezweifelt er es 
nicht, es ist bloß das Thema: Ist das Zeug da außen und er hat nichts damit zu tun. 
Ich sage: Mit wem sollte denn eine IN<formation die von Dir selbst erschaffen wird, 
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mit wem sollte ein Gedanke, und immer dran denken, auch Deine ganzen sinnlichen 
Wahrnehmungen müssen in Dir drin sein, dass Du sie wahrnehmen kannst. Zu dem 
Gehirn kommen wir später noch.  
Diese Kleinigkeit, ich nenne das immer "der Kabelstecker". Wenn der Kabelstecker 
fehlt (K-ABEL = Wie Abel) Wenn Du der KAIN bist, der unstet und flüchtig geworden 
ist, und Du den Abel in Dir erschlagen hast bist Du nur noch ein geistloser Zombie 
der nachäfft.  
 
"...und es hat einige Zeit gedauert bis ich auf einige Theorien gestoßen bin ..." 
 
11:58 Sichtweisen. Aber interessant ist, er stößt in sich auf etwas, was innen 
auftaucht, irgendein Buch, irgendein Professor der was erzählt, irgend eine Internet-
Seite, irgend ein Internet-Video. Und jetzt äfft er nach. Jetzt schauen wir mal, auf 
welche Theorien, auf welche Sichtweisen er gestoßen ist. Und ich sage von vorne 
herein nochmal, ich sabbere hier vor mich hin, Entschuldigung, ist jetzt natürlich nur 
Worte, die denkst Du Dir auch bloß wieder aus. Das er wieder Worte hört, und egal 
welche Internetseite, welche Theorie Du mir zeigst im Internet oder in einem Buch, 
ich zeige Dir 1000 Internetseiten und Bücher wo zum selben Thema das genaue 
Gegenteil oder was anderes behauptet wird. Das ist die Welt der Perspektiven.  
Die übrigens genauso richtig sind. Du musst Dich bloß auf diese Logik einlassen, die 
da im Hintergrund ist. 
 
"...und einige philosophische Lehren, und mich wieder mit dem Thema 
auseinandersetzen musste. Aber eher nebenbei. Ich habe diese Theorie einfach ein 
bisschen durchgekaut und verstanden, und irgendwann bin ich zufällig in eine 
Richtung geraten, dass ich selbst gar nicht mehr von ausgegangen bin, dass es eine 
objektive Realität gibt, bzw. ich habe gesagt diese Frage können wir gar nicht 
beantworten.“ 
 
13:12 Selbstverständlich, Du kannst Dir alle Fragen selbst beantworten, wenn Du 
weißt wer Du selbst bist. Aber solange Deine Antworten darin bestehen, dass Du 
von zwei oder mehreren Möglichkeiten, das ist das schöne an dem Internet, Du hast 
mit dem Internet einen unheimlichen Zugriff auf Wissen. Und ein Satz, den ich schon 
vor Jahren Hier und Jetzt gedacht natürlich in die Vergangenheit, immer wieder 
heruntergepredigt habe: Dieses Smartphone, ein kleines Accessoire im Schulranzen 
eines 9-järigen Kindes ist ein Zugriff im Hier und Jetzt auf Wissen, was man sich in 
der Jetzt ausgedachten Welt vor 20,30,40 Jahren nicht in den kühnsten Träumen 
hatte vorstellen können.  
Stell Dir vor, ich sage immer, als Udo, ich habe ein Smartphone in meinem Gehirn 
und ich bin bei Wer-wird-Millionär. Es ist jedes Mal 100%ig 1 Million. 
Egal welche Frage ihr stellt, ihr könnt sie im Internet nachschauen. Aber das Problem 
ist, wenn Du jetzt ein wenig knifflige Fragen hast, dass wirklich das Internet auf jede 
Frage Dir eine Antwort gibt, und das schöne und das Problem ist nicht nur eine, 
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sondern 1000 verschiedene. Du wirst letztendlich von den vielen Antworten die Du 
im Internet findest wiederum nur eine allereinzige als These, als Theorie, als richtig 
ansehen. Ist jetzt der Putin ein Guter oder ein Böser? 
Es geht hier nicht um irgendeinen Putin, den Du Dir jetzt denkst, der unabhängig von 
Dir da außen existieren würde, sondern es geht darum welche Internetseite Du 
nachäffst. Eine wirkliche Antwort könntest Du Dir nur geben wenn Du längere Zeit 
mit einem Putin auf der Bröselebene zusammengelebt hättest. Und Du könntest 
diesen Menschen, dass ich sage "ich kenne den seit 20 Jahren", und selbst da gibt es 
noch Fälle, das Du den 20 Jahre kennst und completely shocked bist, weil keiner 
gedacht hätte das der im Hintergrund so ist.  
Ich hoffe ich habe das einigermaßen verständlich ausgedrückt.  
 
„Und irgendwann, jetzt vor einem Jahr ungefähr, habe ich mal zurückgedacht und 
musste mich an diesen Mitschüler erinnern, und wie unrecht ich ihm damals getan 
habe, als ich ihn einfach nur als verrückt dargestellt habe. Mittlerweile gehe ich 
nämlich gar nicht mehr dieser Frage so direkt nach, sondern ich weiche ihr aus.    
Warum ich das tue? Dazu werden wir im Laufe des Videos kommen. Diese Frage zu 
beantworten, da gibt es sehr viele Philosophen, die das versucht haben, und man 
kann die Philosophen..." 
 
15:57 Siehst Du, es ist keiner mehr bestrebt selber zu denken, weil jeder sagt: Ich 
habe ja eh keine Ahnung, ich muss einen Fachmann fragen. Und jetzt passiert das 
mit Holofeeling, zeige MJR - JCH BIN UP - zeige mir die Weisen Deiner Welt, und JCH 
werde Dir zeigen das es vollkommen geistlos nachäffende Affen sind. 
Hätte man denen an der Uni was anderes erzählt, die machen nämlich dasselbe, 
dann würden sie Dir was anderes erzählen. Nur sehr, sehr wenige Geistesfunken 
existieren in Form von Bröseln die wirklich sich eigene Gedanken gemacht haben, 
und da geht es nicht mehr um Wissen, sondern um Weisheit. Das ist die Ursache von 
HOLOFEELING.  
 

Das ich zuerst einmal akzeptiere, dass ich sage: Alles was ich rede muss eine 
IN<formation von mir sein, ich bleibe - Ausgangsbasis ist der materialistische 
Glaube. Es muss in meinem Kopf sein. Aber jetzt ist natürlich das Problem das Du 
den Kopf, den ich jetzt denke, da ist ein Gehirn drin. Dann muss es ja in meinem 
Gehirn sein. Das ist schon wieder die nächste Falle. JCH sage immer, Du bist ein 
träumender Geist, und für einen träumenden Geist existiert nicht der Kopf, an dem 
ein angeblich wacher Mensch denkt wenn er an seinen Kopf denkt.  
Er denkt sich dann zwar auch einen Kopf aus, aber der Kopf den er sich jetzt im 
Traum ausdenkt, da weiss er, der ist eine IN<formation von MIR. 
Weil ICH träume ja, und ICH schaue meine ständig wechselnden IN<formationen an. 
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"...ganz grob in zwei Kategorien aufteilen. Das ist ganz grob ein Philosoph der sich 
noch tiefer mit dieser Materie beschäftigt, würde sagen: "Ja, das nur in diese zwei 
Kategorien einzuteilen ist ein bisschen zu grob". Aber der Einfachheit wegen, kann 
man das durchaus machen. Man kann sagen, es gibt Theorien, die den Realismus  
zuzuordnen sind, und es gibt Theorien die dem Idealismus zuzuordnen sind.“ 
 
18:10 Gleich vorne weg, das ist die große Frage, da gibt es einen Nobelpreis, wir 
denken uns jetzt einen dieser Philosophen aus. Das ist Sir Popper, wenn man die 
Lebensgeschichte von dem studiert, hochinteressant, habe ich auch in älteren 
Selbstgesprächen / Almenavorträgen einiges erzählt. Das erste Problem ist, dass 
man hier einen Fehler macht. Realismus: 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Realismus_(Philosophie)  
 

 
 

Das heißt - schon diese Aussage: "Vom menschlichen Bewusstsein unabhängige 
Phänomene". Das können wir gleich streichen, ich mache das immer einzeln, auch 
bei Popper. Er spricht von Realismus, wie die meisten, in Dir ist in Deiner Programm- 
ierung drin, Realität ist eine da außen seiende, unabhängig von Dir existierende 
Welt.  
ICH sage, schlicht und einfach jetzt als geistiger Mensch: Das ist der Bruch des 
zweiten Gebotes. Tausende Male sage JCH: Halte verdammt nochmal das erste und 
das zweite Gebot. Und wenn DU mJCH jetzt sprechen hörst, bitte achte - wir 
kommen da gleich drauf - wenn Du mich jetzt sprechen hörst, bist Du ein ewiger 
Geist, Du bist ein Gotteskind.  
Ein träumender Geist ist ein Gott, das ist ein ADaM. Denker und Ausgedachtes 
gleichzeitig. Weil jeden Gedanken den Du jetzt denkst, jeden Gedanken,  erzeugt in 
Dir eine Information, die zwangsläufig mit dem nächsten Gedanken zerstört wird, 
und eine neue Information auftaucht.  
Gleichgültig ab das jetzt wirklich nur, ich nenne das mal feinstofflich, wirklich 
bewusst ein Gedanke ist, z.B. an ein „grünes Marsmännchen“, oder Du denkst an 
eine „Erdkugel“. Wo ist eigentlich der Unterschied? Wo ist der Unterschied ob Du an 
Rumpelstilzchen denkst oder an Putin? Oder Hitler.  
Das sind zuerst einmal Worte, und das ist wie eine Eingabe in einem Programm in 
einen Computer, und dann wird das Wort Hitler ein gewisses Wissen in Dir 
freischalten. Und das ist in dem Moment alles gleichzeitig da. Weißt Du was Hitler ist 
oder wer das war? Und dann sagt jeder normale Mensch "Ja". Einen Scheißdreck 
weißt Du! Das was Du jetzt denkst ist geistlos nachgeäfft eine Einseitigkeit aus dem 
großen Internet. Also Realität ist nicht Materialismus.  
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Realismus_(Philosophie)
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21:52 BlaBlaBlaBla. Jetzt ist es so, in den vorhergehenden Selbstgesprächen, es sind 
ja hunderte von Selbstgesprächen und Büchern da. Da bin ich auf mehrere 
eingegangen, auf Physiker, auf Ontologie (= Lehre, die sich mit den fundamentalen 
Strukturen des Seins und seinem Wesen befasst). 
Jedes dieser Worte wäre es jetzt wert 2 Stunden drüber zu reden. Wenn Du es nicht 
weißt, verstehst Du es eh nicht. Wir machen das ganz einfach, es ist eine 
vollkommene geistlose Lüge, und es geht jetzt um schwören. Kannst Du es 
beschwören? Und JCH sage: Alles was Du glaubst, und jetzt nochmal ein Satz, den 
ich immer wieder wiederhole: JCH beweise Dir, dass 99,999....% - da können wir 
jetzt 1 Woche lange ,9999.... sagen - all dessen was Du in einem Wahn lebst und 
glaubst es ist 100%ig sicher bewiesen - das ich von meiner Mutter geboren wurde - 
dass Du das nicht einmal überprüfen könntest wenn Du wolltest.  
Alles was JCH Dir erkläre mit Holofeeling, kann jeder 13-jährige, sobald er ins 
Internet geht und die Internet-Seiten schaut sofort überprüfen. Wenn ich Dir sage 
was "meta" bedeutet oder "Fakten".  
 
Die Menschen um Dich herum sind Vollpfosten! Und jetzt kommt das Schlimme, es 
sind Spiegelbilder von DIR! Du spiegelst diese Deppen raus. JCH demostriere Dir 
Deine Geistlosigkeit Deiner Menschen die Du um Dich herum ausdenkst.  
 
"Diese zwei Strömungen, die man so gegenüberstellen könnte..." 
 
23:26 Der Idealismus heißt: "Es ist alles nur in meinem Kopf, es sind alles nur Ideen". 
Und dann mache ich nochmal eine alte Erkenntnis, wenn Du jetzt in den 
hinduistischen Glauben gehst. Im Hinduismus, in der Shrimad-Bhagavad-Gita, als 
Hinduist - ist das natürlich in Sanskrit geschrieben - gibt es eine ganz große 
Erkenntnis, da heißt es: Es gibt nur einen allereinzigen Glauben der noch geistloser 
ist wie der  
Materialismus, und das ist der Buddhismus. Und viele Menschen mit normaler Bild- 
ung, die meinen Indien hat was mit Buddhismus zu tun, in Indien gibt es weniger 
Buddhisten wie Christen. Buddhismus ist nicht Indien! 
Müsste man sich wieder informieren, breit gefächert aufgestellt informieren. Und 
ich erkläre Dir jetzt: Diese Aussage ist übrigens richtig. Er erklärt Dir wo das Problem 
am Materialismus liegt. Ein Materialist ist felsenfest davon überzeugt das wenn er 
jetzt was anschaut, oder er denkt sich was, das in dem Moment, wo er das nicht 
mehr denkt oder nicht mehr anschaut, dass das trotzdem noch da außen ist, auch 
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wenn er nicht hinschaut. Und das ist eine Geistlosigkeit, weil das als sicher 
anzusehen, Du kannst es ja nicht mal überprüfen wenn Du wolltest. Um etwas zu 
überprüfen muss das was Du überprüfen willst, da sein.  
Aber wenn ich jetzt z.B. an eine Erdkugel denke, dann ist der Gedanke an eine 
Erdkugel da. Und sobald ich die nicht mehr denke, ist die Erdkugel wieder weg. 
Wenn ich jetzt glaube diese Erdkugel, die ich in meinem Kopf - in meinem Traum - 
als Gedanke erschaffe, dass die unabhängig von mir da außen existiert, auch wenn 
ich nicht dran denke und ich mich als Trockennasenaffe, mein Körper sich auf dieser 
Erdkugel befindet. Mein Körper existiert übrigens auch nur wenn ich an ihn denke. 
Das ist 100%ig sicher. Zu glauben es ist 100%ig sicher, dass dieser Körper auch dann 
da ist, wenn ich nicht an ihn denke, ist eine vollkommene Demonstration von 
Geistlosigkeit.  
Drum sagt hier der Hindusimus in dieser Lehre - UPanishaden - das es nur eine Lehre 
gibt die noch geistloser ist wie Materialismus, weil das ist schon ziemlich doof, das 
als 100%ig sicher zu betrachten. Das ist der Buddhismus, und ich werde Dir erklären 
wieso. Weil der, ein Buddhist ist so doof, dass er was sieht, ein objektives Ding sieht 
und sagt: "Es existiert ja eigentlich gar nicht".  
Es ist schon doof wenn ich glaube, dass etwas was ich nicht sehe, dass überhaupt 
nicht existiert in dem Moment, dass das trotzdem da ist, aber der Buddhist der sieht 
was, sogar sinnlich wahrgenommen und sagt: "Das ist alles nur Maya, es ist ja nur 
Illusion". Aber wie war das nochmal mit der Illusion? 
Eine Illusion ist eine falsche Wahrnehmung der Wirklichkeit. Wenn Du in einen 
Fernseher glotzt siehst Du keine Fußballer und keine Menschen, sondern Du glotzt 
auf einen Monitor mit kleinen Lämpchen. Das ist übrigens 100%ig sicher. Und dann 
kommt die Vergangenheit - ja das ist ja nur weil da ein Film ist der in der 
Vergangenheit aufgenommen wurde - kannst Du es beschwören? Eine 
Vergangenheit die Du jetzt mit Deiner Logik erschaffst.  
26:43 Aufpassen: 
 
"Der Realismus beantwortet diese Frage, die ich jetzt auch mal als Frage 
kennzeichne, mit einem Fragezeichen, mit: Ja, es gibt eine objektive Realität" 
 
Du merkst es schon: Selbstverständlich gibt's die, er müsste dazu sagen: Es gibt 
Objekte, Dinge da außen in einer Welt, auch wenn keiner da ist, der das anschaut. 
Das ist einfach nur blinder Glaube. Den kann man komplett wegstreichen.  
Das steht übrigens in der Philosopie schon - der berühmte Bischof Berkeley mit 
seinem Baum: Macht ein Baum ein Geräusch im Wald wenn er umfällt wenn keiner 
da ist, der das beobachtet? Ich gehe noch einen Schritt weiter, existiert dieser Baum 
überhaupt wenn keiner da ist, der sich einen Baum ausdenkt? Die Frage 
beantwortet sich von selbst.  
Das ist das was JCH sage: All Deine Fragen beantworten sich von selbst wenn Du 
anfängst auf mJCH zurückzugreifen. Wer bin JCH? Ein GE²-HEIM~NIS: JCH BIN DU. 
JCH BIN wirklich(t) DU. Bloß einen Schritt höher im Bewusstsein weiter entwickelt.  
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"Der Idealismus, der beantwortet diese Frage eher mit ‚Nein‘." 
 
28:05 Idealismus sagt, es existiert bloß die Idee, nur die Idee die ich jetzt in meinem 
Kopf habe. Jetzt muss man natürlich wissen, was das griechische Wort "idee" 
eigentlich bedeutet: 
 

 

Eine Idee ist zuerst einmal das was Du ansehen kannst. Eine äußere Erscheinung. 
Jede Idee ist eine äußere Erscheinung. Jetzt genau aufgepasst. Wir müssen das 
Prinzip der Trinität verstanden haben. Es gibt in Dir einen Punkt. Einen unendlich 
kleinen Punkt. Den nennen wir AL oder EL. Das Aleph kann alle Vokale annehmen. 
 

 

Das ist Gott. Das ist auch der Mächtige, die Obermacht, aber er ist auch Nichts. 
Ich sage: Ein Geist der schläft ohne zu träumen. 
Der ist Nichts, weil das eine bedingt das andere. So wie ein Wellenberg ein Wellental 
braucht. Und ein Oben ein Unten braucht, ist ein Geist erst dann ein träumender 
Geist wenn er träumt. Was ist ein Geist der nicht träumt? Gott! Nichts! 
Und in dem Moment wo er zum träumen anfängt ist er ein Schöpfergott. Das sind 
diese zwei Seiten.  
Und jetzt bitte, ich wiederhole das immer und immer wieder. Ich habe nicht mehr so 
viel Zeit in Deinem Traum. Wenn ich jetzt weg bin, dass ich nicht mehr in Dir 
auftauche, ohne das Du das wirklich wichtige verstanden hast, mein SOHN, dann 
hast Du eine Arschlochkarte. Eine Arschlochkarte. Du wirst 1000 Jahre, wahrlich JCH 
sage DIR, ein Tag ist wie tausend Jahre, in das Höllenfeuer geschmissen und Du wirst 
Alpträume erleben, das ist keine Drohung, JCH erwarte von Dir doch nur: Höre 
einfach nur diese einfachen Worte! JCH mache Dir ja nicht Angst, DU machst Dir 
doch Angst.  
 

Halte einfach MEJNE Gebote. 
Mach Dir kein Bild von Gott heißt: Mach Dir kein Bild von DIR SELBST. 

Du musst in dem Leben nur das ROT/Blau verstanden haben. 

 
Das ich immer wieder sage: Das IM-ME²R-SEIENDE, das EWIGE kann als Ding an sich 
nicht existieren, weil sobald es existiert ist es vergänglich. Das ‚existere‘. Das heißt 
wenn ich mir jetzt einen immergleichbleibenden träumenden Geist denke, einen 
Denker. Einen träumenden Geist, der seine eigenen IN<formationen anschaut, sind 
diese IN<formationen von Gedanke zu Gedanke, von Augenblick zu Augenblick 
unterliegen die einem ständigen Wechsel. Das heißt der träumende Geist, und jetzt 
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kommt es: den wir uns jetzt ausdenken, der ist ein Gedanke - ist immer derselbe 
Geist. Das ist jetzt schon blau, das ist ein ausgedachter Geist. Und seine 
Informationen unterliegen einem ständigen Wechsel. Das ist wie These und 
Antithese.  
Aber wichtig ist jetzt, diese These und Antithese, dieser von uns ausgedachte ewige 
IMME²RSEIENDE Geist, die 200g rote Knete ist in dem Moment was existierendes. 
Und dazu gehört jetzt diese ständige Veränderung, das auch existiert.  
Und die beiden: These - Antithese, das ist der ADaM. 
Denker und Ausgedachtes werden dann zu EINS. 
 
31:47 Und ich muss jetzt gleich was reinschieben für Holofeeling-Hasen. 
Wenn ich jetzt hier (im Chat), zu meinem erleuchteten Thomas Rennings - man 
sollte es sich eigentlich ersparen: 

 

Das Urantia-Buch. Ich sage immer wieder, egal was Du liest, bevor Du nicht 
HOLOFEELING verstanden hast, führt Dich das in die Irre. Das ist eine Sekte! 
 
Was sind denn Supernaphim? Schauen wir doch mal nach, kann man alles 
nachschauen: 
https://truthbook.com/angels-are-real-read-about-angels-in-the-urantia-book-for-
free/supernaphim/ 

 

Ich wollte mal schauen was die über Adam und Eva schreiben: 
https://truthbook.com/adam-and-eve/ 

https://truthbook.com/angels-are-real-read-about-angels-in-the-urantia-book-for-free/supernaphim/
https://truthbook.com/angels-are-real-read-about-angels-in-the-urantia-book-for-free/supernaphim/
https://truthbook.com/adam-and-eve/
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BlaBlaBlaBla. Es ist geistloses Sektengeschwätz, Materialismus mit Raumzeit, es ist 
raumzeitliches Denken. 

Zuerst einmal: Adam und Eva. Es gibt zuerst einmal nur einen ADaM, und der ADaM 
ist hbqnw rkz, der ist Denker und Ausgedachtes. Der ADaM ist ein träumender 
Geist! 
Die Eva entsteht erst später. Und das heißt nicht vor Millionen von Jahren... wird das 
sein was Du Dir denkst, weil Du wieder irgend eine Einseitigkeit einer Sekte 
nachquatscht. Und wenn ein Thomas Rennings den Kack bei uns in die "Uni" 
reinstellt, dann ist das von MJR ein Fehler, verstanden hat der überhaupt nichts. 
Obwohl, wenn ich jetzt in die Symbolik gehe, ist das natürlich alles ein bisschen 
richtig. Aber es ist immer noch raumzeitliches Geschwätz.  
Du musst dieses raumzeitliche Denken vollkommen überwinden, und wenn sich da 
einer reinsteigert ist er in einer Sackgasse. Egal in welcher Religion, in welchem 
Glauben, in welcher Sekte Du hängst, ob wir das moslemisch nennen, Schiiten oder 
Buddhistische Sekten, es sind Sackgassen.  
Das heißt die Tasse, wenn ich immer wieder sage: Die Tasse ist das Christentum. 
Diese vielen Perspektiven sind die christlichen Strömungen. Lies die Ohrenbarungen! 
Ich könnte sagen: Lese HOLOFEELING bis zum Erbrechen! Erst wenn Du das 
verstanden hast, verstehst Du die Symbolik dieser Schriften.  
Aber lass uns hier weitermachen. Weg damit. Hirnwichserei. Wie in Physikbüchern. 
Alles richtig. Ich betone nochmal: Du wirst von mir nie hören, das irgendwas was da 
in Dir auftaucht unwichtig wäre.  
 
36:12 Aber jetzt kommt's, genau zuhören: 
Achte auf Details. Einfach nur eigene Meinung haben, sehr aufmerksam zuhören: 
 

 
 
"Und hier muss man 
sagen, dass…“ 
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Idealismus haben wir, ne? 
 

 
 

Das ist eine Äußere Erscheinung, Du denkst Dir das ja aus. Aber zu einer äußeren  
Erscheinung gehört eine innere Erscheinung. Und die innere Erscheinung deiner 
IN<formation ist auch was ausgedachtes. Und nur um das kurz zu machen:  
Dieses Innen und Außen ist das Innen und Außen von einer Camera obscura.  
Wo genaugenommen sich alles in der Mitte, in dem Loch, in dem Zentrum befindet.  
 

 
 
Und darum ist das Äußere - AUB bwa 1-6-2 

 

Das ist Deine Beschwörungskunst. Das ich nochmal sage: Alles was DU beschwörst 
kannst Du auch realisieren. Das heißt Du kannst komplett alles verändern durch 
Glauben. Die Welt die Du jetzt erlebst baut auf einem Glauben auf. Drum ist es auch 
die Zauberei. Z-AUB = Die Geburt von Beschwörungen. Dieser Glaube - es wird 
immer so sein wie Du glaubst das es ist. Du bist der Richter über alles und jeden. Du 
bestimmst wer die Guten sind, wer die Bösen sind. Du bestimmst wo Du 
herkommst, und wo Du hingehst. Aber all das was Du bestimmst ist geistlos 
nachgeäfftes Zeug. Ein zwanghaftes Nachäffen von Wissen, dass Du nur vom Hören-
sagen kennst. Das ist die Realität.  
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אוב
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37:58 Und jetzt pass auf. Wie es wirklich wichtig ist auf Kleinigkeiten zu hören, wenn 
ich weiß was Worte, selbst in der obersten Ebene bedeuten. 
 
"... die verschiedenen Theorien sich nicht immer einwandfrei der einen Strömung 
oder der anderen Strömung zuordnen lassen. Es gibt auch Strömungen die sind 
irgendwo dazwischen oder lassen sich eher der einen zuordnen, vielleicht auch ein 
bisschen der anderen." Eine Theorie, die gar nicht gut sich einordnen lässt ist z.B. 
der Konstruktivismus. Und der Konstruktivismus ist ja die..." 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Konstruktivismus_(Philosophie)  

 

Die "gehen davon aus": Da haben wir zuerst einmal einen Geist (G) und eine 
Existenz (N). Und zwischen Geist und Existenz ist eine Verbindung, weil der Geist 
immer nur seine eigenen selbst erschaffenen Existenzen, sprich seine 
IN<formationen, die IN IHM SELBST als IN<formation zu existieren beginnen, sehen 
kann. Und diese EHE, habe ich oft darauf hingewiesen, das Wort kommt von "ewe" 
 Ewigkeit, es ist eine ewige Verbindung zwischen Denker und Ausgedachtem. 
Wobei der Denker wieder, den wir uns jetzt natürlich denken, IM-ME²R 
unverändertes ist. Und das ausgedachte einer ständigen Veränderung unterliegt. Du 
bist IM-ME²R dasselbe MEER. Du bist immer derselbe UP, ALHIM/86. JCH sage ja: 
JCH BIN DU. 
Unverändert. Egal welche Wellen Du aufschmeisst. Das ist meine einfache 
Kindgerechte Metapher. Das sind Deine Existenzen.  
 
Und jetzt gehst Du davon aus, dass „ein erkannter Gegenstand von Dir selbst durch 
den Vorgang des Erkennens konstruiert wird.“ Genau so ist es! In dem Moment wo 
ICH was denke, erschaffe ICH in mir was, und das wird so sein, dieses erkennen - was 
erkenne ich eigentlich?  
Du wirst jetzt gleich merken, wenn's weitergeht, wie wenig Du von dem was hier 
gesabbert wird erkennst.  
 

 

Die "Namen" sind sehr entscheidend. Was mache ich aus den Nomen?  
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Konstruktivismus_(Philosophie)
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https://de.wikipedia.org/wiki/Universalienproblem  

 

Das sind jetzt einfach nur "Chet-Denken". Ds steht schon dieses UNI<versum.  
UNI<V~ER>S-AL. Da muss ich wissen, was das eigentlich: 
UNI  = das EINE, ist VeR. Das V steht für eine Bistabilität, das heißt ich kann jetzt 
entweder hell oder dunkel denken.  

Außer ICH gehe in Balance. Da will ich mich nicht zu arg verlieren, da 
muss man Holofeeling studieren. 
 

Und S-AL heißt das BEWUSST-S-AIN Gottes. Dieses BEWUSST-S-AIN Gottes zeigt Dir 
entweder eine helle, eine dunkle Seite, oder wenn Du das V in der B-AL~ANCe - 
B-AL = In Gott - im Nichts balancieren kannst, dann sind beide Seiten gleichzeitig da. 
Dann bist Du im Zentrum der Welle. Dann wirst Du nicht mehr sagen: Ich bin oben 
oder ich bin unten.  
 
„Die Theorie, mit der ich mich immer sehr stark beschäftige, deshalb auch 
mittlerweile die Antwort von mir: Ich weiche dem aus, denn man könnte sagen: Ja, 
eigentlich könnte man den Konstruktivismus hier (dem Idealismus) zuordnen, 
andere würden ihn hier (dem Realismus) zuordnen. Das sind aber eher wenige die 
das machen.“ 
 
43:45 Übrigens, junge Leute. Was er Dir jetzt erzählt, sage ich einfach mal, 
wahrscheinlich, denke ich mir jetzt aus, WIR denken aus jetzt aus, oder JCH lasse DIR 
das jetzt denken, dass der Philosophie studiert, und das was in Medizin, Physik, all 
diese jungen populärwissenschaftlichen Videos, wo Dir irgendwelche Leute was 
erklären, die erklären Dir nichts, sondern die erzählen Dir das was man Ihnen erzählt 
hat. 
Was der entdeckt hat, und was der gesagt hat. Und dann wird immer diskutiert, und 
es bleibt immer das Fragezeichen, das Problem - was stimmt?  
 
 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Universalienproblem
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Und JCH sage Dir mit HOLOFEELING: Alles. Für Dich wird das richtig sein was Du 
denkst das es richtig ist. Aber hättest Du eine andere Logik, würdest Du eine  
andere Seite nachplappern, denn wäre die andere Seite richtig.  
 
"Und wir würden sagen: Es lässt sich gar nicht zuordnen. Der Realismus, oder eher 
gesagt Theorien die dem Realismus zuzuordnen sind, die gehen davon aus, es gibt 
eine objektive Realität. Es gibt also eine Wirklichkeit außerhalb von unserer eigenen 
Wahrnehmung, und die meisten Theorien gehen dann auch so weit, und sagen: Wir 
können die sogar theoretisch so wahrnehmen, wie sie ist. Eine Theorie die hier (dem 
Realismus) sich eher zuordnen lässt, wäre der Kognitivismus. Auch nicht komplett, 
aber schon eher.“ 
 
45:20 Was ich Dir hier zeigen will ist, dass ich behaupte alles was da drin steht 
stimmt. Ich sage immer wieder, Du wirst von mir nie hören das irgendwo was 
falsches drinsteht. Die Frage ist: Was machst Du aus den Worten?  
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Kognitivismus  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Lerntheorie  

 

Theorien sind immer Unvollkommenheiten. Jede Theorie ist ein 
Unvollkommenheit, es gibt keine Theorie die nicht im Widerspruch zu einer anderen 
Theorie steht.  
Uns interessiert aber das heilige Ganze. Und Du wirst jetzt entsetzt sein, wenn Du 
irgendwann einmal, ich werde Dir sogar sagen wann das sein wird: JETZT! Weil in 
der Zukunft wird nichts passieren. Das ist das was ich immer wider wiederhole. Du 
wirst nicht morgen sterben und nicht übermorgen, Wenn Du stirbst, stirbst Du jetzt. 
Du wirst aber auch jetzt geboren. Du bist nie in der Vergangenheit geboren worden.  
 
Dieses absolute Jetzt ist die Ewigkeit. Und drum ist es, ich sage Dir wenn Du wach 
werden wirst: JETZT. Aber das musst Du wollen. Und um wach werden zu können, 

https://de.wikipedia.org/wiki/Kognitivismus
https://de.wikipedia.org/wiki/Lerntheorie
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musst Du zuerst einmal wissen, dass Du jetzt schläfst, weil es kann nur einer wach 
werden der schläft. Wenn Du jetzt glaubst, dass Du wach bist in Deinem 
realistischen, materialistischen Sinne, wirst Du bis in alle Ewigkeit weiterschlafen.  
 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Behaviorismus  

 

Das wäre jetzt interessant, Du musst Menschen und Tiere - es ist kein Unterschied, 
weil der Mensch ist nur ein Trockennasenaffe per eigener Definition.  
JCH sage immer: Tierchen gucken. Beobachte die Tierchen in Deinem Traum, die 
Du Menschen nennst. Beobachte die. Und ein Tierchen kannst Du rund um die Uhr 
beobachten, dass ist das Tier mit dem Du Dich verwechselst.  
 
Und die Wörter müssten wir auch wieder genauer anschauen. So wie ich es mit 
Holofeeling mache, wenn Du Dir Selbstgespräche anhörst. Dann kriegst Du sehr 
schnell mit, dass plötzlich Worte noch viel mehr bedeuten wie das was Du ihnen 
zusprichst oder bisher zugesprochen hast.  
 

 

Individuelle Informationsverarbeitung - ganz wichtig: Wir nehmen einen 
Zeitungsartikel, dass ist ein Fetzen Papier, da sind Worte Drauf. Worte können 
entweder Geräusche sein, dass Du einen Radio-Bericht hörst, oder Du schaust auf 
einen Monitor oder eine Zeitung an. Dann sind das halt geschriebene Worte. Einmal 
akustische Worte, oder geschriebene Worte. Und Du wirst jetzt diese Worte, wenn 
die in Dir auftauchen, wohlgemerkt: Die kommen nicht von außen. Auch wenn die 
auf Deiner VR-Brille sind. Alles was auf Deiner VR-Brille in Erscheinung tritt in einem 
imaginieren, dreidimensionalen, illusionären Raum um Dich herum, man nennt es 
auch  
virtuell. Aber für eine Wahrnehmung musst zuerst einmal ein MANN da sein. 
 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Behaviorismus
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Auf hochdeutsch heißt der Mann "Wer". Da kommt auch der "Werwolf" her.  
Der Lupus. Der Lupus ist der Werwolf.  

  
Und W = Doppelt aufgespannt.  

 
Und ER, das ist E²R, das sind WIR zwei (JCH&ICH). DE²R MANN.  

Im Gegensatz zu "femina". Das wäre jetzt interessant wenn wir uns das Wort 
genauer anschauen, aber das erspare ich mir jetzt mal. 

 

 

Regenbogenfarben-technisch 😊😊 

 
 

Über den Mann - ist die Frau. 

 

50:17 Was ist die Frau? FRA arp 80-200-1  

 

W-ILD = Ein doppelt aufgespanntes Kind ILD dly 10-30-4  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פרא
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ילד
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Kind im Allgemeinen. KI - das ist dann die KI, die in Dir auftaucht. Schau mal, eine 
küntliche Intelligenz. Im Kino - kinos (griech. κίνημα = Bewegung) 

KI yk 20-10

 

Es kriegt einen polaren Rand. Der polare Rand sind die von Dir ausgedachten  
Gedankenwellen. Das Äußere(BR) - AND. Tausendfach drauf eingegangen. 
 

ND dn 50-4

 

Und ND ist das Auf- und Abschwingen. Da haben wir jetzt einen Damm.  
Die geöffnete (D) Schöpfung (A) sind zwei M~M.  
Damm von aufgetürmten Wasser. Das ist schon das Transversale. OK?  
 

„wurde eine Frau“ 

FRA arp 80-200-1 = W>ILD das doppelt aufgespannte (W) 
ILD, (Du weißt wenn ich die Finger spreize) ist IN DIR.  

 

Das ist übrigens ja immer aus den Maschinenübersetzungen, die stimmen, auch 
wenn dann dem Reiner die Haare zu Berge stehen, aber es sind andere Perspektiven 
wo er nicht akzeptieren will. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נד
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Es gibt ohne MANN keine Frau. Es gibt ohne Denker keine Welt. Es gibt kein wildes 
Ding da außen, kein doppelt aufgespanntes Kind, wenn keiner da ist, der sich 
aufspannt. Und nochmal, der ADaM ist nicht Adam und Eva, sondern der ist hbqnw 
rkz  Denker und Gedankenwelt.  
Und er ist weder die These, der jetzt ausgedachte ewige Mann - Denker, noch ist er 
der, der sich nicht verändert - der träumende Geist, noch ist er diese ständig 
wechselnde Information - die Frau oder das Weib - dieses "ich weiß" (Weib mit ß)  
ER ist der Punkt den WIR uns aber IMME²R noch ausdenken.  
 
Das ist der ausgedachte Punkt in der camera obscura. Der aber nur als Trinität 
auftaucht, nämlich als obscures, Krisha - schwarzes, oder die camera heißt ja 
genaugenommen "ein Gewölbe". Das ist das Gesichtsfeld auf Deiner VR-Brille.  
 

 

RAI yar 200-1-10

 

Das ist der Spiegel. Einzeln gelesen ist es der Kopf des Schöpfergottes. Das ist der 
ROTE KOPF, der Spiegel in der Mitte. 
Und wenn jetzt in diesem Spiegel Existenzen auftauchen, IM Spiegel! Außerhalb des 
Spiegels - es gibt kein vorm Spiegel und hinterm Spiegel, es ist in dem RAI. Wenn da 
Existenzen auftauchen, das ist unser ‚N‘, dann beginnst du zu interviewen: 
 
RAI-N Nyar 200-1-10-50 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראינ
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Inter<view heißt: In Dir drin ist die Sicht, in Dir drin, in diesem Kopf, in dem Spiegel 
selber. Das davor und dahinter ist nur ausgedacht.  
 
54:06 Aber jetzt kommt die schönste Stelle überhaupt: 
 
"Der Behaviorismus sogar noch mehr, würde ich jetzt behaupten.“ 
 
Das wäre jetzt natürlich ein Spiel ohne Ende, das virtuell. Wir können jetzt  hier 
reingehen, dass ist nämlich der verehelichte Mann, der Ehemann: 
 

 

 

Der ADaM ist ein EHE-MANN, er weiß jeder Moment, dass er - der Mann, der 
Denker - und sein unterirdischer Gang - die hbqn, die Frau - untrennbar miteinander 
verbunden sind. Es gibt keine Welt da außen, wenn kein Denker da ist, der sich die 
Welt ausdenkt. Und es gibt keine Traumwelt, wenn Du nicht träumst. Das ist die 
tiefe innere Symbolik von dem ganzen Spiel.  
 

Jedes Ding ein Kleinod: 

 

Das heißt, DU wirst nicht 
HEIM~kehren in die höhere Ebene 
bzw. tiefere Ebene Deines Daseins, 
in die Ewigkeit, bevor Du nicht ein 
MANN geworden bist.  

 

Du wirst von mir nie hören, Hey Du JCH BIN's, JCH habe das alles erschaffen.  
JCH lasse Dich das träumen. Wieso interessierst Du Dich eigentlich? 
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55:25 Und dann kommt das "virtuell". Da haben wir natürlich das lateinische "tu": 
 

 

vester: Die haben wir "ester", das heißt "in dem JCH MJCH versteckt habe", und 
schau unser "V" an: Habe ich nicht gesagt, dass ist dieses Bistabile, die zwei Seiten. 
Bloß wenn wir das V hinstellen, geht es nach rechts oder nach links? Bist Du ein 
Rechter oder ein Linker? Nein, ICH BIN die Mitte, ICH balanciere zwischen den zwei.  
 

Das sind zwei Männer! Das vir-tu-elle sind zuerst einmal 
zwei Männer, das ist der vorm Bücherregal (JCH) und der 
zum lesen anfängt (ICH). Der, der vollkommmen bewusst 
IMME²R wach ist, JCHUP und ICH selber während ICH 
lese, mICH in die Traumwelt hinabbegebe, und jetzt in 

der Form von Du Dein Bewusstsein verloren hast, weil Du vergessen hast wer Du 
bist und JCH~ich als Udo der in DIR auftaucht, der DIR das wieder erklärt. 
 
„Aber der Kognitivismus ist eine Theorie, sowohl in der Psychologie als auch in der 
Erziehungswissenschaft, die davon ausgeht, dass wir die Welt mit unserem Verstand 
begreifen.“ 
 
58:24 Falle, Fehler! "Wir begreifen die Welt mit unserem Verstand".  
Ein Verstand ist ein blaues ICH. Und ein blaues ICH ist ein reines Konstrukt-, Werte 
und Interprätionssystem. Ein Konstrukt, Konstruieren - Das was DU konstruierst, 
dass was DU Dir ausdenkst wertest DU und interprätierst DU in Maßsetzung Deines 
Verstands.  
Diese drei Sachen: Etwas sICH ausdenken, das bewerten, konstruieren und 
interprätieren - das macht der Verstand. 
Das heißt der Verstand ist nicht in der Lage was wahrzunehmen, Dein Verstand ist 
Dein Schwamminhalt, es ist Dein Intellekt, Dein Programm und die Daten die Du 
zum denken benutzt.  
 
Zuhören, nochmal:  
„Aber der Kognitivismus ist eine Theorie, sowohl in der Psychologie als auch in der 
Erziehungswissenschaft, die davon ausgeht, dass wir die Welt mit unserem Verstand 
begreifen.“ 
 
Du kannst ein Programm, Du kannst mit einem Programm nicht die Welt begreifen, 
sondern Dein Programm, Dein Verstand ist die Ursache für die Welt die Du zur Zeit 
in Deinem Kopf erschaffst. Lass das bitte auf Dich wirken.  



Seite 990 von 1111 

Du bist ein Geist, wir setzen Geist für Computer. Du brauchst als Computer in Dir  
Daten und eine Software, ein Verknüpfungssystem. Das Du aus dieser Struktur,  
diesen Daten Bilder und Geräusche erschaffen kannst. Nicht das Programm erlebt 
das, sondern das Programm ist das, der die Bilder und die Geräusche und 
Interprätationen in Dir aufbaut. Verstehen kann das aber nur der symbolische 
Computer was in ihm abläuft. Der Geist selber, der träumende Geist, das was Du 
träumst hängt von Deinem Verstand ab. Aber der Verstand, ein Programm ist Nichts. 
Es ist was ausgedachtes, aber nicht Rot und nicht Blau. 
 
 
"Deswegen Kognitivismus, da ist dieses Kognitive drin, unser Verstand ist da drin, 
cognitio aus dem Lateinischen. Und diese Theorie geht meistens davon aus, 
zumindest wie sie Piaget damals dargestellt hat, dass es außerhalb von uns 
bestimmte Objekte gibt, und die können sich in unserem Verstand einordnen, und 
man kommt damit in Wechselwirkung, ..." 
 
1:00:52 Also zuerst einmal, Du denkst Dir den Computer, und was in einem 
Computer auf dem Bildschirm oder Lautsprecher - egal was - auftaucht, hängt von 
dem Verstand, sprich dem Programm ab.  
Das ist das Blaue G, das Gehirn. Das symbolisiert diesen Computerchip mit den 
Daten und mit der Software, und mit den Verknüpfungsregeln. Erleben tut das aber 
nicht der Verstand was er macht. Der Computer erlebt das ja nicht was er macht. 
Der Computer ist Materie. Materie ist immer was ausgedachtes und was 
Vergängliches. Bitte halte das in Deinem Bewusstsein fest. Materie ist etwas 
existierendes, herausgetretenes. Es ist ein Produkt, eine Schöpfung aus einem 
gewissen Programm, aus einem Verstand. Aber weder die Materie noch die das 
Programm selber erlebt das was es erschafft.  
 
Und jetzt nochmal: Auch ein Trockennasenaffe ist Materie.  
Die Computermetapher ist, dass der Körper ist das Gehäuse, der Computerchip ist 
das Gehirn und die Software und die Daten ist der Intellekt, das Programm, der  
Verstand den Du zum Denken benutzt. Aber beides ist schon was ausgedachtes.  
Wer denkt sich das jetzt aus?  
Denkt sich der Verstand selber aus? Denkt sich das Gehirn selber als Gehirn? 
Da gibt es einen roten Bereich, dass ist das eigentlich wichtige. Und jetzt kommen 
wir zu UNS zwei (JCH&ICH). 
 
"...und theoretisch lassen sich die Dinge, die außerhalb von uns wirklich existieren so 
erkennen, wie sie sind." 
 
1:02:31 Das sind alles Mutmaßungen, die geistlos nachgeäfft werden. Das kannst Du 
alles sofort wegstreichen. Kannst Du's beschwören?  
Kannst Du beschwören, dass es da außen…dann wirst Du feststellen: Es ist möglich. 

https://de.wikipedia.org/wiki/Jean_Piaget
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Du, dann halt ich‘s für möglich, aber kannst Du‘s beschwören? 
Es gibt prinzipiell überhaupt keine Möglichkeit das zu überprüfen.  
Was ich Dir mit HOLOFEELING zeige, kannst Du alles überprüfen. Aufpassen: 
 
"Nicht sofort, aber über lange Auseinandersetzung wäre das durchaus möglich." 
 
Über eine sehr lange Auseinandersetzung. Ich setze mich immer mehr, über tausend 
Jahre wenn Du willst, darfst Du Dich in Dir auseinandersetzen mit Deiner Welt, mit 
Deinem polaren Rand, bis Du irgendwann mal erkennst, dass das ohne mICH gar 
nicht existiert, dieses ganze Gesabbere. Meinst Du den Typen würde es geben, wenn 
Du ihn jetzt nicht träumen würdest?  
 
"Nicht jede Theorie im Realismus behauptet das es auch möglich ist die Realität so 
zu erkennen wie sie wirklich ist. Einige Theorien behaupten auch nur: Ja, es gibt eine 
Realität außerhalb von uns, aber die bleibt uns verborgen, weil unsere Sinne zu 
schwach sind. Aber die sagen dann: Ja, es gibt eine Realität außerhalb von uns. Und 
dann gibt es Theorien die eher dem Idealismus zuzuordnen sind. Die sagen: Nein, es 
gibt keine Realität außerhalb von uns. Da gibt es ziemlich krasse Formen, die sagen: 
Nur Du, nur Du wie Du jetzt dieses Video schaust, nur Du existierst, wir andere sind 
alle nur Einbildung von Dir." 
 
1:04:03 Ganz interessant, kommt Dir das bekannt vor? 
 
Jetzt könnte ich Dir sagen, dass sagt doch der Udo-Brösel auch immer in den Videos, 
fast in jedem zweiten, dritten Video sagt das doch der Udo auch.  
Sage ich: Nein, absolut nicht! Höre ganau zu was der sagt und dann sage ich Dir was 
der Udo sagt. 
 
"Es gibt keine Realität außerhalb von uns. Da gibt es ziemlich krasse Formen, die 
sagen: Nur Du, nur Du wie Du jetzt dieses Video schaust, nur Du existierst, wir 
andere sind alle nur Einbildung von Dir." 
 
Nein, der Udo sagt was ganz was anderes. Alles was ich erkläre, erkläre ich dem 
Geist der mich jetzt ausdenkt. Ich existiere jetzt in Dir, und Du Geist bist etwas nicht 
existierendes, weil Du ewig bist. Der, der mJCH~ich sprechen hört ist etwas nicht 
existierendes. Und alles was in Dir existiert, was Du Dir ausdenkst, egal wo Du Dir 
das räumlich oder zeitlich hindenkst, Du denkst es Jetzt und es ist Hier eine 
IN<formation von DIR. 
Das heißt der Udo und alle anderen Menschen die Du Dir jetzt ausdenkst, Du Geist, 
sind nur deshalb weil Du sie denkst. Sie sind genauso wie Du sie denkst. Jeder 
einzelne, sie haben da gelebt oder gewohnt, oder befinden sich da, Leben noch, 
oder sind schon tot. Es wird so sein wie Du es Dir denkst. Aber sie existieren in Dir, 
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Hier und Jetzt weil Du das denkst und wenn Du sie nicht mehr denkst sind sie wieder 
weg. 
 
"Das könnte man sich so wie einen Traum vorstellen. Wenn man selber träumt, 
interagiert man ja auch im Traum,…“ 
 
Merkst Du den feinen Unterschied? Das ist das Problem. Und erst wenn Du so genau 
wirst, bei jedem Satz, bei jeder Kleinigkeit, dann wirst Du wach, dann wirst Du 
Bewusstsein.  
 
"Es gibt keine Realität außerhalb von uns. Da gibt es ziemlich krasse Formen, die 
sagen: Nur Du, nur Du wie Du jetzt dieses Video schaust, nur Du existierst,…“ 
 
1:06:10 Siehst Du, das "existiert", was existiert ist was Ausgedachtes, ich mache 
genau das Gegenteil. Ich sage: Du bist der einzige, der nicht existiert, weil DU ein 
GOTT, ein GEIST bist. Und alles was IN DIR existiert, ist weil Du das jetzt denkst, weil 
Du es in Dir selbst erschaffst.  
So, und jetzt denke an den, der Du zu sein glaubst, der jetzt am Computer sitzt. Wo 
war jetzt die ganze Zeit dieser Körper? 
Der hat nicht existiert bis ich es ausgesprochen habe. Und jetzt denke an den Udo. 
Wo ist jetzt der Udo? Er ist eine Information von Dir. Und wo ist Dein Körper, wenn 
Du an Deinen Körper denkst? Der ist auch eine Information. Obwohl Du Dich 
einhüllst mit IN<formationen.  
 
„…wir andere sind alle nur Einbildung von Dir. Das könnte man sich so wie einen 
Traum vorstellen. Wenn man selber träumt, interagiert man ja auch im Traum, , 
manchmal mit anderen Personen, aber diese Personen existieren in diesem Moment 
ja gar nicht. Das sind ja nur Vorstellungen von einem.“  

 

1:07:11 Doch! Alles was Du denkst, beginnt in dem Moment wo Du es denkst zu 
existieren. Und zwar Hier und Jetzt in Deinem Kopf. Selbst ein Rumpelstilzchen oder 
der Mond, oder ein heliozentrisches Weltbild. Feuerspeiende Drachen.  
Jetzt ist natürlich das Deine Logik sagt, ja das sind Märchenfiguren, und das gibt's da 
außen. Wenn Du jetzt Dich umprogrammierst, dann kannst Du alles was Du glaubst, 
was Du glaubst das unabhängig von Dir auch dann da außen ist wenn Du es nicht 
denkst, kannst Du auf die VR-Brille holen, zu einer dreidimensionalen sinnlichen 
Wahrnehmung in Dir machen. Du müsstest z.B. nur glauben dass ein 
wiedergeborener Jesus jetzt wieder in Deiner Welt rumläuft. Wenn Du das glaubst 
und lange genug suchst, kannst Du den in den Arm nehmen. Das ändert aber nichts 
daran, dass Du den erschaffst, aufgrund von Deinem Traum.  
Sehr, sehr einfach und unheimlich schwer gleichzeitig. Bis Du irgendwann einmal 
den Trick erkennst, was hindert mich eigentlich das wahrhaben zu wollen?  
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Was verdammt nochmal sage ich, ist da in mir drin, dass ich mit aller Gewalt nicht 
wahrhaben will, dass wenn ich jetzt was denke, dass ich in mir, dass was ich denke 
erschaffe, als IN<formation. Und mit jedem neuen Gedanken zerstöre ich das.  
Das ist dieser Materialismus, dieser angebliche Realismus, der Dich so blind macht. 
 
„Und genau so stellen sich einige realistische Theorien die Realität vor. Die existiert 
nicht. Die macht man selbst. Das ist nur Vorstellung. Und wenn ich hier was berühre, 
dann ist das hier eine Vorstellung die ich habe von irgendwas. Das stelle ich mir vor, 
und auch das ich das berühre, und was ich fühle, es ist alles nur Vorstellung, es 
existiert nichts außer das Individuum selbst." 

 

Das ist ein Blödsinn. Es existiert alles was ICH ausdenke und was ICH MIR vorstelle. 
Das einzige was nicht existiert, dass ist der, der das erlebt, der sich's ausdenkt. Der 
träumende Geist, der Computer, ist der einzige der nicht existiert, der dreht alles 
wieder um 180° verkehrt. Das ist Materialismus und Religion. Das lasse ich jetzt gut 
sein, Du kannst es ja hersuchen wenn Du willst und Dir anschauen.  
 
 
1:09:29 Wir machen den Hegel: 

Hegels Dialektik erklärt nach Slavoj Žižek: „Substanz ist Subjekt“ mit Sein und Nichts 

https://www.youtube.com/watch?v=mh_KE4VwPDk  

HGL lgh 5-3-30 

 

 GL lg 3-30 

 

„Wenn man den Namen "Hegel" hört, so denkt man unmittelbar an den Begriff der 
Dialektik. Die Dialektik ist bekanntermaßen das zentrale Element von Hegel's 
Philosophischen System. Um Hegel's Denksystem zu verstehen...“ 
 
Was auch schon wieder sehr interessant ist, wenn wir die Wörter anschauen:  
Dialektik - DI-AL-EK-TIK 
 

https://www.youtube.com/watch?v=mh_KE4VwPDk
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הגל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
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DI yd 4-10 = Die Öffnung Deines Intellektes oder Ein geschlossener Gott. 
AL la 1-30 = Gott 
EK Ka 1-20 = EBeN, Jetzt 
TIK Kyt 400-10-20 = Mittelpunkt 
 

dia / διά (griech.) = das Auseinandergeschmissene 
 

Jetzt könnten wir wieder 2 Stunden über das Wort Dialektik reden, in allen 
möglichen Sprachen.  
DI-ALEK-TIK: K = X (K k = CH, CH x = X)  ALEK = AL<EX 
Die Öffnung Deines Intellekts schmeisst (ex) den Mittelpunkt (TIK) auseinander. 
 
„…muss man auch die Dialektik verstehen. Doch was bedeutet Dialektik? Meistens 
wird sie auf die Begriffe These-Antithese-Synthese heruntergebrochen. Das ist 
vollkommen falsch und stammt stattdessen von Fichte, und wurde von Schelling, 
Hegels einstigen Zimmergenossen aufgegriffen. In keinem einzigen Text von Hegel 
selbst findet sich diese Beschreibung der Dialektik. Um Hegels Dialektik wirklich zu 
verstehen, müssen wir begreifen aus welchen historischen Kontext Hegels 
Philosophie  
hervorgeht. Hegel war der Hauptvertreter des deutschen Idealismus, einer 
philosophischen Bewegung welche sich maßgeblich durch die Auseinandersetzung 
mit Immanuel Kants Kritik der reinen Vernuft entwickelte.“ 
 
Weißt Du, was wir jetzt wieder haben? Wenn Du jetzt den denkst, der das Video 
gemacht hat, Du wirst bei allen, egal wer das ist, ob das Professoren sind, sie 
rezitieren Schwamminhalt. Das heißt, wenn wir uns jetzt jemanden ausdenken, der 
hätte an der Uni was anderes gehört, in der Regel sind das Studenten die 
Philosophie studieren oder Physik oder Mathematik. Und dann erklären die ihren 
Mitschülern was sie verstanden haben von dem was sie geistlos nachäffen. Auch ein 
Kirchhoff, all das ist nachgeäfft. 
 
„Kant beschreibt in dieser ersten Kritik die Grenzen der Vernunft. Diese Grenze ist 
aus seiner Sicht das Ding an sich. Das bedeutet wir können die Wahrheit der 
Gegenstände, der Objekte um uns herum, denen wir begegnen in Wirklichkeit nie in 
Gänze erkennen, da sie durch unsere Kategorien und Wahrnehmungsapparate quasi 
gefiltert werden. Wenn wir einem Objekt begegnen, wie z.B. einem Baum, so 
nehmen wir diesen Baum zunächst in Raum und Zeit wahr. Die Farben des Baumes 
existieren nur durch das Licht, welches vom Baum in unsere Augen reflektiert wird.“  
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=די
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אכ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תיכ
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1:13:43 Das ist schon extrem durchdrungen von dem Materialismus der 
Naturwissenschaft seit Newton. Wo ich sage, dass ist die vollkommene 
Entgeistigung. Wir bleiben mal in   einer Sicht mit dem Baum, Du wirst merken da 
sind wenn Du wieder sehr genau bist nochmal Fehler ohne Ende drin. Obwohl es 
dann doch richtig ist, weil Du bist ja in einer Führerscheinprüfungsbogentraumwelt.  
Rein Naturwissenschaftlich kommen da Lichtstrahlen von der Sonne, weißes Licht zu 
dem Baum, der Baum reflektiert die Strahlen, die gehen in Dein Auge rein. Und 
spätestens an den Zäpfchen im Auge, die Rot-Grün-Blau Zäpfchen und die Stäbchen 
haben wir auch noch, aber würde jetzt zu weit führen, werden diese sog. 
Elektromagnetischen Wellen umgewandelt in elektrochemische Signale, die in den 
Thalamus reingehen, in das Schlafzimmer in Deinem Gehirn. Da gibt es Videos dazu. 
Ich will da auf was anderes hinaus. 
 
„Und auch alle anderen Wahrnehmungen des Baumes existieren nur für den 
Betrachter,…“ 
 
1:14:49 Fakt ist zuerst einmal: Du kannst erst was sehen, wenn es hier (im Kopf) in 
Erscheinung tritt. 
Das ist jetzt der Rote Kopf. Es muss hier sein, ob da was von außen kommt, oder ob 
das so funktioniert, wie Du das zur Zeit geistlos nachäffst, Du Affe - das steht auf 
einem anderen Blatt Papier.  
Was bei HOLOFEELING wichtig ist, dass Du das einmal alles in Frage stellst, und Dich 
konzentrierst auf den Punkt wo es wirklich sein muss. Selbst mit Deiner jetzigen  
Logik kannst Du erst etwas wahrnehmen, wenn es in Deinem - und wir nennen das 
Ding jetzt mal Gehirn - Gehirn eine IN<formation geworden ist. Ob da was von 
außen kommt, das ist mal vollkommen zweitrangig. Das ist eine 
Grundvoraussetzung, dass schreibt Dir sogar der Materialismus vor. Wenn Du das 
jetzt ablehnst, dann brauchen wir gar nicht mehr weiterreden, dann kannst 
abschalten. 
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„…nur im Verhältnis zu dem Betrachter. Ob der Baum auch an sich in Raum und Zeit 
existiert, ob der Baum auch an sich grüne Blätter hat, ohne einen Betrachter können 
wir aus unserer subjektiven Perspektive des Baumes nie wirklich wissen.“  
 
Gleich mal vorneweg: Er macht den Baum schwarz, und den Baum im Kopf macht er 
weiß. Weiß, wenn man das normal schreibt, ist ja eigentlich hier dieses Weiße das 
lebendige: 
 

LBN Nbl 30-2-50  

 

Das spricht man „Leben“ aus.  
Das ist das hebr. Wort für "Weiß". ß = b  Weib.  
Dann ist ja das Weib, das ich weiß, ist nicht da außen was Du weißt. Um etwas zu 
wissen, muss es ja in Dir eine IN<formation sein. Wieso es jetzt auch noch weiße 
Milch heißt, müssten wir jetzt die Milch anschauen.  
Da gibt's Sachen, das können wir jetzt auch rot machen, dann heißt LeBeN Nb-l 
"zum Sohn hin". 
Der Gottessohn ist IN DIR. JCH BIN jetzt in DIR, so wie DU in MJR bist. Und wir zwei 
sind ein und derselbe Geist, rot. Nicht denkbar, ewig.  
 
Das Problem ist, dass Du zur Zeit glaubst, dass der Udo den Du Dir jetzt ausdenkst, 
der eine Information ist von Dir, dass Du der nicht bist. Und jetzt denke wieder an 
den Brösel, an Dich selber, und der an den Du denkst, wenn Du Dich selber denkst, 
ist jetzt auch eine IN<formation von Dir. Du denkst Dir doch jetzt beide aus. Du 
denkst Dich aus, und Du denkst Dir einen Udo aus.  
 
Und der Udo, der jetzt in Deinem Traum auftaucht sagt zu Dir: JCH bin der, der DICH 
das jetzt träumen lässt. Um Dir zu erklären das Du nicht der bist, an den Du zur Zeit 
gedacht hast wenn Du an Dich selber denkst, sondern das Du nicht nur Dich selbst, 
sondern alles ausdenkst. Du kannst immer nur von oben nach unten sehen. Da gibt's 
genügend wo ich das genau erkläre. Das heißt um mit Dir zu kommunizieren, wenn 
Du vorm Bücherregal stehst, und zum lesen anfängst, und Du gehst in eine 
Traumwelt, existiert dieser Raum wo alle Bücher gleichzeitig sind nicht mehr. Also 
muss JCH~ich jetzt in Deinem Traum auftauchen als Udo um Dir Geist, der Du jetzt 
träumst zu erklären, dass Du nicht der bist, an den Du jetzt denkst, ich erkläre es 
dem, der uns zwei jetzt ausdenkt. JCH~ich erkläre: DU, der DU uns jetzt ausdenkst, 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לבנ
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Dich und mich, DIR erkläre JCH~ich das, und ich und Du sind nur Informationen in 
Deinem Kopf, die nur dann da sind, wenn Du dran denkst.  
 
„Laut Kant können wir durch unsere Vernunft allerdings feststellen, dass es einen 
Baum jenseits unserer Wahrnehmung gibt. Aber wir können niemals wissen, was 
dieser Baum an sich wirklich ist.“  
 
Da kommt das mit einem existieren und nicht existieren. Ich sage: Alles was 
existiert, existere - was aus dieser Einheit, aus Gott, alles Wissen, Weisheit, göttliche 
Weisheit als Information, als Gedankenwelle in Dir auftaucht, dann existiert es. Aber 
immer nur hier und Jetzt. Und Du bist der einzige, der das sieht was Du denkst. Nur 
DU siehst Deine Gedanken, und nur Du siehst das was Du Dir jetzt selber sinnlich 
wahrgenommen auf die VR-Brille realisierst. RE-ALisierst. In dem Moment wo Du es 
nicht mehr denkst, ist es IM-ME²R noch da, so wie alle Bücher und alle Worte und 
alle Seiten und Geschichten in einem Bücherregal gleichzeitig da sind, wenn Du das 
Bücherregal anschaust. Aber nichts mehr bestimmtes.  
 
 
„Kant versucht mit seiner Kritik der reinen Vernunft die Objektivität von Aussagen zu 
fundieren, ohne sich auf eine Annahme über das Ding an sich zu stützen. Eine solche 
Annahme wäre nur schwer zu fundieren, denn es ist eine Annahme über die 
Substanz. Was soll Substanz hier genau bedeuten? Substanz meint das 
Grundlegende Material aus dem alles gemacht ist.“ 
 

 

Das ist jetzt wichtig, dass müssen wir ROT lesen. 
 
SUB-STANZ: Bewusstsein (S) ist eine 
verbundene (U) Polarität (B).  
 

 

 

SUB bwo 60-6-2 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סוב
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POL-ARI-TÄT  POL  POaL sind die Verbformen im hebräischen.  
Der ARI ist der Arier. (yra = Löwe – Ein geistiger AL<les-fresser) 
Und das POaL in der hebr. Bibelsprache schreibt sich lep 80-70-30

 
Das heißt, das was Du tust, Dein handeln, Dein tun, machen der Arier, erzeugt die 
Tat. Das ist die Tat. 
 
Und das erscheint außerhalb, POL-AR. 
Es wird so unendlich präzise.  
Und die Substanz, ist jetzt hochinteressant, die auf der Wasseroberfläche passiert. 
SUB ist ja die Grundradix, kommen wir gleich dazu. Und dann haben wir oben den 
TANZ. Und das beginnt mit TA. Und dann landest Du zwangsläufig:  
Diese Erscheinende (T) Schöpfung (A) IN DIR 
 
TA at 400-1  

 

 
 

Rot gelesen ist es das IMME²R-DA-SAIENDE, der Schöpfer, der IMME²R da ist, wer ist 
IMME²R da? UP86/ALHIM ist IMME²R da. Und Du natürlich auch, weil DU ja JCH bist. 
Auch wenn DU jetzt in einem Buch drin steckst und Dich mit einem Brösel 
verwechselst, bist Du trotzdem JCH. Weil jedes Leben wird nur von ein und 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ארי
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פעל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=תא
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demselben Geist durchlebt. Das heißt jetzt hier, interessant - dass Du in einem 
Wachzimmer - die Geburt (Z) IM MEER.  W-ACH-Z-IM-ME²R. Eine Z-EL<LE, ein 
WACH<Raum 
Blau gelesen, rot gelesen, wird es jetzt zu einem Traum.  
 
Und der TA-NZ   NZ Un 50-90

 
 

R-AUB = Die Berechnung einer Beschwörung. 
Das sagt im ersten Moment nicht viel. Es wird aber sehr interessant wenn wir jetzt 
tiefer gehen, weil das oft bei vielen Wörtern…, schau - da steht schon "Blume"  
B-LUMEN = Im Licht. Im blauen Licht, NZ = Existierende Geburt. 
 
Du musst immer wissen, dieses NZ, dass wir einen kleinen Trick machen können 
(Eingabe spiegeln): 
 
 

 ZN nu 90-50

 

Eine generierte Existenz. Der Dornbusch. Der brennende Dornbusch. Aber da müsste 
ich jetzt sehr weit reingehen. Lass uns das mal weitermachen: 

1:23:17 JCH sage Dir jetzt: Die absolute Substanz von allem in Deiner Welt wird am 
besten beschrieben in Deinen Physikbüchern. Das ist E². Energie. Diese Energie, die 
weder vermehrt noch vernichtet werden kann, weil sie etwas 'nicht denkbares' ist. 
Sobald Du Dir Energie ausdenkst, ist es wie wenn Du an einen Geist denkst.  
Ein ausgedachter Geist und ein ausgedachter Gott ist ein Gedanke, eine 
Gedankenwelle, die existiert und zwangsläufig wieder vergeht.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נצ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צנ
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Aber im Hintergrund steht jetzt die rote Energie, der rote Geist. Der rote Gott. Der 
immer alles ist, gleichzeitig, bis er einzelne Wellen Moment für Moment 
aufschmeisst.  
Da (für SUBSTANZ) kannst Du jetzt Energie setzen (rot) oder Geist oder Licht, die 
Lampe im Projektor, die sich ja nicht verändert. Du darfst dieses rote Licht nicht 
verwechseln mit den blauen Lichtern auf dem Monitor, auf der VR-Brille. 
Diese Lichter kommen und gehen.  
 
„Das erste Prinzip. Das Wort kommt aus dem Lateinischen. substantia oder 
substrare….Substanz meint das grundlegende Material aus dem alles gemacht ist.“  
 
a – b  AB ba 1-2

 
 
Spross: SP-ROSS. Immer an G-ROSS, an hieros denken. An SUS.  
Das ist ganz entscheidend, das heißt auch aufblühen, aufknospen.  
Aus A = 1 werden 2 (B).  
 
Drum ist dieses ROSS / ROSCH, dass schreibt man normal im hebr. so: 
 
 
RASCH sar 200-1-300 

 
 

Gift: Engelisch lesen - ein Geschenk. Der Kopf, das Oberhaupt 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראש


Seite 1001 von 1111 

Und vor allem ganz, ganz wichtig: Das ist auch die Spitze. Der erste Rang, ganz oben. 
Erinnere Dich, die Spitze beim Turm zu Babel. Da wird es mit Spitze übersetzt. 
(1.Mose 11:04) 
Groß, der Grosse. G-ROSS. Der Geist ist JE²-SUS. 
Und das Aufblühen. Aus 1 wird 2, und 2 wiederum, BeN ist der Sohn. Das ist dann 
eine polare Existenz, das ist der ADaM. Der ist Denker und Ausgedachtes in Eins. 
 
 

"Das erste Prinzip. Das Wort kommt aus 
dem Lateinischen. substantia oder substare. 
Und bedeutet darunterstehend. Ganz 
besonders die Vorsokratiker, das heißt die 
Philosophen welche vor Sokrates im antiken 
Griechenland Philosophie betrieben,...“ 
 

 

1:26:40 Allen, unter allen. Denke bitte wieder an die Transversale. Du träumender 
Geist bist immer, alles ist IM ME²R. Und die Wellen, die jetzt auftauchen, Du bist  
immer unter Deinen Gedankenwellen die in Dir auftauchen, die Du Dir überlegst, 
und dann oben Lügen verbreitest. Ex-peri-mente.  
 
"...stellten sich diese Frage. Was das erste Prinzip, der erste Stoff, also die Substanz 
genau sei. Thales z.B. so berichtet es Aristoteles ging davon aus, dass alles auf dem 
Wasser basiere.  
Anaxagoras glaubte der erste Stoff sei Luft.  
Und Anaximander, welcher ein Schüler von Thales war glaubte, dass die 

ursprüngliche Substanz unbestimmt sei,...“ 

  
                   Anaxagoras             Anaximander 

 
Luft und Licht - da steckt das UP mit drin. Das hebr. Wort für Licht schreibt sich: 
 
AUR rwa 1-6-200

https://de.wikipedia.org/wiki/Thales
https://de.wikipedia.org/wiki/Aristoteles
https://de.wikipedia.org/wiki/Anaxagoras
https://de.wikipedia.org/wiki/Anaximander
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אור
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Spricht man nur "OR" aus.  

Und wenn ich jetzt da ein "y" reinhänge, dann kriegst Du die Luft: Da steckt das UP 
mit drin (UF = UP) 

AUIR rywa 1-6-10-200 

 

„… sich allerdings in den Formen von Feuer, Wasser, Erde und Luft manifestieren. 
Demokrit, ein weiterer Vorsokratiker postulierte das Atome die Ursubstanz seien. 
Diese Atome bewegen sich laut Demokrit in einem Vakuum. Dieses Nichts zwischen 
dem Sein macht es möglich das sie sich bewegen können. Lukrez ging davon aus, 
dass dieses Vakuum den Atomen ermöglicht ihre Freie Neigung auszuleben. Das ist 
seiner Meinung nach der Ursprung des freien Willens. Dadurch entsteht also ein 
gewisser Dualismus in der Substanz. Es gibt auf der einen Seite Atome,...“ 
 
All das Zeug ist unendlich trügerisch, wenn Du das einfach mal wegstreichst, weil das 
Wissen von anderen ist, die angeblich - die Du Dir jetzt denkst, Du wirst die Typen 
aber nur denken, wenn die auf Deinem Programm drauf sind. 
"...und auf der anderen Seite das Vakuum. René Descartes griff diesen Dualismus 
bekanntermaßen auf. Für ihn gibt es nicht nur eine Substanz aus der alles besteht, 
sondern zwei. Nämlich Geist und Körper, Leib und Seele, Subjekt und Objekt". 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אויר
https://de.wikipedia.org/wiki/Demokrit
https://de.wikipedia.org/wiki/Lukrez
https://de.wikipedia.org/wiki/Ren%C3%A9_Descartes
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1:28:58 Jetzt musst Du aufpassen. Er macht hier den Geist weiß. Das Wort 
Weiß/Weib. Das weiße Loch in der Physik auszurollen, verströmen "ich weiß" ist 
nicht der Geist.  
Und der Körper und der Leib - schwarz ist Krishna, ist - alles geht in einen Punkt. 
Die Farbe ist vertauscht! Der Geist ist schwarz - Krishna - verbunden, Implosion, All. 
Und das Weib, das Weiß, der Körper und der Leib und alle ausgedachten Sachen 
sind weiß. AL-LA. Da ist die Farbe vertauscht.  
 
Wobei ich dann immer wieder dazu sage: Auch das kannst Du wieder austauschen. 
Es ist alles eine Frage der Definition. Wir machen das mal ganz kurz im Lateinischen. 
Wenn Du z.B. was positiv siehst. 
1:30:05 Positiv ist ja definitiv, ich sage mal das "Plus-Zeichen" ist ja ein Verbinden. 
Plus ist Verbinden. Da kommt das Wort "Position" her. Ich verbinde mich an einer 
ausgedachten Position: 
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Darum heißt positio: Das Hinstellen, das Setzen. Ich denke mir irgend etwas aus. 

Und das was ich mir ausdenke, dieses hinlegen, das gelegt sein, positiv, ist jetzt ein 
positivum. Das wird jetzt zu einem Substantiv, zu einer Grundlage.  
Die Grundlage ist aber aber der, der sich's ausdenkt, und nicht das Ausgedachte. 
Das heißt, es wird etwas hingestellt, etwas GeG-EBeN. GG = 33 = GL lg Die Welle. 
Das Positive ist die Nulllinie. 
 
1:31:03 Jetzt machen wir Negativ: 

 

Interessant, negatio ist die Verneinung. Aber dieses Wort ist nur ein anderes Wort 
für Ent-fernen. Ent-fernen. 
Das V (von Verneinung) wenn DU in Balance bist, das ist eine Facette. F und V 
spricht sich gleich aus. Dann ist das "ferne" wird wieder geeint. Ich leugne das, eine 
Leugnung, dass das da außen ist. Egal wo ich mir das hindenke.  
Den Mond in den Himmel hoch und die Neandertaler in die Steinzeit. Ich leugne das 
die dort sind, ich behaupte das die hier und jetzt in meinem Kopf sind, weil ich sie 
denke. Stimmt oder stimmt? 
Das war jetzt übrigens eine rhetorische Frage.  
 
„Kant versucht mit der Kritik der reien Vernuft solche Aussagen über die Substanz 
wie wir sie beschrieben haben zu vermeiden. Für Kant können wir keine Aussage 
über das Ding an sich machen, welche objektiv wäre. Hegel hingegen versucht 
Aussagen über die Substanz zu machen, welche Objektiv sein können. Und er 
versucht dies, indem er die Unmöglichkeit, welche Kant zwischen dem Betrachter 
und dem Ding an sich auf der Ebene der Wahrnehmung beschreibt auf die Ebene 
der Ontologie überführt, indem er diese Aussage zu einer Aussage nicht über die 
Wahrnehmung macht, sondern über die Substanz. Hegel bringt seine Position 
gegenüber Kant in seinem Ersten Hauptwerk "Die Phänomenologie des Geistes" im 
folgenden Satz auf den Punkt:“ 
 
 
Das ist jetzt das schöne, wieso ich Dir das jetzt einspiele: Das das was hier sehr 
präzise erklärt wird von Hegel, so unendlich kompliziert ausgedrückt ist, dass ich das 
jedem 13-jährigen in 5 Minuten erkläre, und er kommt sofort auf der Stelle mit.  
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
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In dem Satz steht eigentlich 
alles drin.  

 

 

 

kommt: com = zusammen. mt tm 40-400 = Gestaltgewordene Erscheinung heißt 
"tot"  so viele. 
Da sind so viele zusammen. Was ich damit meine, das ich eigentlich nur hebraisiere: 
 

 

 

Alles was Du um Dich herum ausdenkst ist zusammen mit Dir.  

 

Kein Treffer! Das ist nur im kom/com. Wenn es zusammengeschmissen ist, gibt es 
das nicht.  

„Nach meiner Einsicht“: Einsicht ist ja "eine Sicht". Die eine Sicht ist, dass ich sage: 
Ist jetzt eine Welle ein Berg oder ein Tal? Wenn die zusammen sind, untrennbar, ist 
es eine dumme Frage. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מת
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„Darstellung“ heißt die Generation (rd) einer Stellung. Es wird etwas hingestellt, 
weil es generiert wird.  
„Ein System.“ Das wäre jetzt wieder so ein Wort.  
 
1:35:39 Jetzt pass auf: 
 
„Dieser Satz wird meistens folgendermaßen zusammengefasst:  
Substanz ist Subjekt.“ 
 
SUBSTANZ - SUB haben wir ja gesagt (rot gelesen): 
SUB bwo 60-6-2 

 

In der Mitte. Das ist das ABsolute Zentrum.  
 
Jetzt machen wir das blau. Dann haben wir o 60: 
 

 
 

S ist einmal DAS BEWUSST-S-AIN und zum anderen das raumzeitlich 
Wahrgenommene. Raum oder Zeitlich, d.h. räumlich woanders oder zeitlich 
woanders wahrgenommen.  
 

Und das ganze ist ein TANZ.   
Denn Tanz hatten wir auch schon, das ist der "Wachraum". 
Dieses ST to 60-400: Eine raumzeitliche ER~Schein~UNG, die Du wahrnimmst. 
 

 

 
„Der slowenische 
Philosoph Mladen Dolar der 
gemeinsam mit Slavoj Zizek 
und Alenka Zupancic…“ 
 
 
 
 
 

Die drei sind ganz interessant, hier ist eine Frau dabei. Hier, die Namen für sich 
alleine: Alenka ZUP-ancic. Die Geburt von UP - als Frau.  
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סוב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ס
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סת
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ZUP Pwu 90-6-80 

 
 

Der Nektar. Ein überschwemmen, ein zusammenfließen. Diese Grundradix ZP heißt 
auftauchen, auf er der Wasseroberfläche schwimmen. 
 
"…zur sogenannten slowenischen Trojka gehört, erklärt diesen Satz zum 
fundamentalen Axiom der Hegelschen Philosophie. In diesem Video möchte ich 
erklären was Hegel mit diesem zentralen Satz seiner Philosophie meint. Um Hegels 
Dialektik zu verstehen müssen wir nämlich auch verstehen was dieser zentrale Satz 
seines dialektischen Denksystems genau bedeutet.  
Kurz gesagt versucht Hegel mit diesem Satz und mit seiner Dialektik deutlich zu 
machen, dass das Subjekt, welches dem Objekt in der Welt begegnet, welches das 
Objekt wahrnimmt, selbst immer Teil dieses Objekts ist. Das Objekt und das Subjekt 
sind nicht zwei vollkommen verschiedene Substanzen, sondern zwei Seiten ein und 
derselben Substanz.“ 
 
1:38:27 These und Antithese, in der Synthese sind ein und dasselbe Ding. Das heißt 
der Denker, den wir uns jetzt ausdenken, der sich nie verändert, und das 
Ausgedachte das sich ständig verändert oder das was IMME²R ist, 
ausgedachterweise,  
dieses IMME²R-SAI-ENDE, dass wir uns denken, das existiert aber nur solange wir 
das denken - Also das ist dann doch nicht IM MEER - und das was sich ständig 
verändert, die Traumwelt, sind in der Synthese Geist. Ein träumender Geist.  
GE², der Geist, der dritte Buchstabe ist E² die Energie. Jetzt haben wir wieder das 
Spiel mit den Buchstaben - ist die Einsteinformel in der Bibel. Muss man nicht 
wissen. Sind ein (AIN = Nicht existierend) und derselbe Geist. 
 
"Aus Hegels Sicht ist diese Unmöglichkeit des Subjekts das Objekt in Gänze zu 
erfassen die Unmöglichkeit der einen Substanz - sich Selbst in Gänze zu erfassen. Für 
Hegel gibt es nur eine Substanz, aber diese ist sich selbst nicht vollkommen 
identisch…" 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צופ
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1:39:34 Die Erscheinung ist jetzt das Weib, siehst Du das wird nicht konsequent in 
der Farbgebung durchgedacht, wobei ich immer sage, man kann das ja austauschen.  
 
Und das Ding - DIN-G der Geist Gottes - an sich - Selbst - ist das  
Und die bilden untrennbar - das ist ein Atom. Ein Unteilbares. 
 

 
 
"...und kann sich selbst nicht in Gänze verstehen. Das ist Hegels These. Doch was ist 
Hegels Argument für diese eigenartige These? Hegels Argument für diese Position ist 
eigentlich relativ einfach zu verstehen. Nämlich ist ein Argument das es logisch 
unmöglich ist, dass Substanzen existieren die sich selbst vollkommen gleich sind. Das 
reine, das was vollkommen mit sich selbst identisch ist wortwörtlich leer und 
inhaltslos - Hegel zufolge." 
 
RAI yar 200-1-10

 

RAI = Der rote Kopf des Schöpfergottes. Denke Dir wieder einen Spiegel in der Mitte, 
an der Wand. Eine Wand, eine Wand, ein Spiegel. Du stellst Dich vor den Spiegel und 
hälst vor Dein Gesicht einen Spiegel. Und dann wirst Du feststellen, dass hinter 
dieser Wand, hinter diesem Spiegel ein Spiegel erscheint. Diese zwei Spiegel, der 
vorm Spiegel und hinterm Spiegel sind NICHT dieser Spiegel in der Mitte. Da werden 
wir noch reichlich Experimente machen dazu.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראי
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Und dieses „reine“  RAI-N Nyar 200-1-10-50

 

beginnt jetzt in sich was anzuschauen, ein INTER<viewen. Stimmt oder stimmt?  

RAINH hnyar 200-1-10-50-5

 

Scheiße, passt das wieder gut zusammen. 😊 
 

  
„Der Dualismus und auch der Monismus von Substanzen.“ 

 
 
 
 

1:41:47 Krishna, der Schwarze, das schwarze Loch wo alles in einem Punkt 
zusammenfällt ist UP86/ALHIM. Wir nehmen das hier unten jetzt als rotes Meer. Ist 
aber genaugenommen ein Punkt. Ein Punkt in dem alles rausspringt. 
 
„Das heißt die Idee das zwei Substanzen existieren wie z.B. Leib und Seele, oder die 
Idee,...“ 
 

MEER, immerseiendens und Gedankenwellen ständig veränderndes. 

Das ist MONO, das ist alles EINS.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראינה
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Der Dualismus, das haben wir ja auch so oft schon gehabt. 

DU wd 4-6

 

AL la 1-30

 

Und jetzt musst Du wieder denken: DU AL, DU Nichts, wenn DU ROT BIST, wirst 
dual  - jetzt spreize ich die Finger auseinander - DU wirst dual, DU wirst 
praktisch zu einer Gedankenwelle, wo DU in der Mitte bist.  
 

DU-AL - Finger zusammen 

DU>AL - Zeigefinger oben, Daumen unten  
 

„… das alles aus Wasser besteht setzt in beiden Fällen voraus…“ 
 

1:43:33 Alles besteht aus Wasser. Wasser, das A-QUA. Habe ich so oft gezeigt. 
 

 

Dieses "aqua", jedes Kind weiß das ist Wasser. Aber sehr vielfältig. 
Zuerst einmal ist das Wasser ein Naturelement. Wenn ich weiß das NaTuR das 
losgemachte heißt, das ist die Radix NTR rtn 50-400-200.  
 

 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נתר
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Da springt etwas auf, es ent-springt etwas.  
Ein herauslösen, ein heraushüpfen, ein losmachen.  
Das ist die Welt der Gedankenwellen.  
 

Das ist jetzt NaTuR>EL-eM-ENT. Als erstes. 
Es ist auch das MEERWASSER. MEER - das IMME²R ist, das sich nicht verändert.  

Und da kann man jetzt runtergeht und etwas weiterschaut: 

 

Meist in Redensarten - Muteinflössend. Dieser UP86/ALHIM - das Meer macht jetzt 
einer Gedankenwelle Mut sich wieder zusammenfallen, reinfallen zu lassen in dieses 
Wasser. 

Mit frischen Wasser besprengen (einen Ohnmächtigen). Die Ohnmacht ist ja was 
ganz interessantes.  
Zum Mischen von Wein, Lebensbedürfnisse; in einer Gemeinschaft mit dem was 
ewig ist. Da musst Du Dich aber wieder reinfallen lassen.  

Was bei dem aqua noch interessant ist, man sollte wissen das das "a" als Vorsilbe, 
als Privativum eine Verneinungsform ist, und das "qua" für sich alleine: 

 

Das ist immer oben und unten. Wellenberg und Wellental. Keins von beiden. Der 
IMME²R ist, ist die Mitte. Und bitte denke jetzt etwas mit, dass dieses "qua" eine 
Unterform von "quies" ist: 

 

Und dieses "quies" bedeutet die Ruhe, die ewige Ruhe von der Arbeit, von 
Geschäften, von allen Mühen.  
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Dann heißt ja, dieses a-quies heißt dieses "Nicht-Ruhende".  
Das aber in sich selber ewig ruht.  
Das MEER ist immer dasselbe MEER, dasselbe ROTE WASSER. ROT ist der ADAM. 

Aber an der Oberfläche ist es in einer ständigen Bewegung.  

Der "holy cup", der heilige 
Gral.  

Usw. 

 

Das war nur, dass man hier weiß um das Wasser. Sollte man jetzt wissen, dass das 
Wasser nur im hebräischen ist ja das W (w) auch das V. Und dann wird aus dem    
Water der Vater. Im engelischen ist water und father eigentlich dasselbe Wort. 

 
„Das Substanzen existieren, die mit sich vollkommen selbst gleich sind. Im Dualismus 
haben wir zwei verschiedene Substanzen, vielleicht Leib, und der Leib ist mit sich 
selbst total identisch. Und auf der anderen Seite haben wir die Seele.“ 

 

Siehst Du, dass ist jetzt der Fehler. Der macht hier, das muss Du sehen – es ist ok, ich 
kann ja alles austauschen, oben und unten, positiv und negativ. Es ist ein Akt der 
Phantasie. Aber schwarz ist normalerweise als erstes Krishna. Krishna, das schwarze 
Loch, Implosion. Das ist AL. Und das ist der Geist. Der ist Nichts. In dem sich alles 
verbindet.  

Und das was jetzt die SEE<LE macht da oben, ein SEE der auseinandergeschmissen 
wird. Das ist eigentlich das Weiße, das Weib. Und der Leib, den wir hier unten 
haben, das ist eine verkehrte Bezeichnung, sondern das müsste man hier - aber die 
Seele, das können wir eigentlich, wenn wir das hebraisieren, können wir das mit 
einem h machen: 
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SH hs 300-5 (spricht man "See" aus) 

 

Und dann landen wir beim Lamm. LA<M~M. Das heißt jetzt auseinandergeschmissen 
zwei M~M. Und diese zwei M~M, die wir auseinanderschmeissen, dass ist jetzt auch 
das Lamm, die Ziege, wir haben nochmal ein anderes Wort für Lamm. Aber das 
würde jetzt wieder zu weit führen. Es steht ja eigentlich alles da.  

 

AB<W~ISCHeN = Der Vater, der aufblüht (AB) ist doppelt aufgespannt (W), schlafend 
vor sich hinträumend (ISCHeN) 

 

Und DU bist, wenn DU mJCH jetzt sprechen hörst, dem dem JCH das erzähle, dieser 
Geist, der etwas nicht existierendes ist, Du bist eingeschrieben in meinem 
Lebensbuch, sonst wäre JCH~ich in DIR nicht als Brösel U.P. aufgetaucht. 
 
1:49:33 Ganz kurz noch zu dem DUAL. Das ist ganz wichtig, und weil wir kein Bild, 
keine Kamera haben, das könnte ich mit einschneiden, aber viel zuviel Theater. Wir 
machen zuerst einmal das Wort DU. DU wd 4-6  
 

 

Du (blau): Das bist jetzt Du, wenn DU an Dich selbst denkst.  
Und das ist immer was aufgespanntes.  
 
Und jetzt wird es interessant: Wenn wir das Wort DU-AL nehmen, wir wissen ja, das 
AL ist zum einen Gott und es ist "Nichts".  
Und jetzt denkst Du, wenn der Udo immer die Finger so spreizt, dass Du hier die 
Finger, sprich die zwei Hände, den Daumen der linken Hand und den Zeigefinger der 
rechten Hand aufeinanderlegst, und dann den Zeigefinger oben und den Daumen 
unten, dann kriegst Du ein Kreuz.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=%D7%93%D7%95
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Denke einfach mal mit, achte mal auf die Worte und mach 
Bilder draus. Du nimmst Deine linke Hand, tust den 
Daumen ausstrecken und die rechte Hand und legst die 
auf den Zeigefinger von der rechten Hand. Und jetzt legst 
Du von der rechten Hand den Daumen unten auf diesen 
Punkt und von der linken Hand den Zeigefinger oben. Und 

dann hast Du ein Kreuz. Da springt Dich fast ein bisschen ein Hakenkreuz, ein 
Swastika an. Das bist DU-AL, DU Nichts als Gott.  
Und jetzt spreizt Du den oberen Zeigefinger nach oben und den Daumen der 
rechten Hand nach unten, und jetzt bist DU DU>AL. Jetzt haben wir unsere Rolle.  
Aber, und jetzt kommt der Trick. Dieses Nichts DU-AL rot gelesen machen wir jetzt 
aus dem AL ein AL mit der 70    DU<AL 
 
AL le 70-30 

 
 
Und jetzt kriegst Du das aufgespannte, das HWH. Das Joch. Dieses Hochgehobene. 
Ich habe das in vielen Dingen genau erklärt. Das Du merkst wie unendlich 
komplex  die Bilder und die Lautwesen ineinanderfallen. 
 
„Aus Hegels Sicht kann dieses reine nicht wirklich existieren, bzw. es kann nur als 
Leere existieren.“ 
 
RAI = Spiegel, der Kopf des Schöpfergottes 
RAIN = Inter<viewen. Alles was Du erlebst ist ein gewisses Inter<view 

 Selber anschauen 
 
„Warum ist das der Fall? Hegel erklärt dies sehr deutlich in seiner Wissenschaft der 
Logik an Beispiel von Sein und Nichts.“  
  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
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Das ist wichtig, das Nichts - Krishna, schwarz, komplette Implosion 
Sein, weiß, ist jetzt das blau gelesene Sein, wir nennen das auch existieren, Existere, 
etwas herausgetretenes, dieses ich weiß", das Weib. Das ist jetzt wieder korrekt 
 

"Er beginnt mit einem Dualismus. Wenn Sein und Nichts als Dualismus existieren, 
dann müssen sie in ihrer Reinform unabhängig voneinander existieren können, 
daher fragt er sich was das reine Nichts wäre." 
  
1:52:51 Ein Nichts gibt es nicht ohne ein Etwas. Das sind unsere zwei Seiten die sich 
widersprechen. Und wenn wir jetzt z.B. hier den Shakespeare nehmen, „Sein oder 
nicht sein“, müssen wir zuerst wissen, reden wir von dem roten S-AIN? 
 

 

Blaue 60 ist eine ausgedachte Raumzeit, irgendwas räumlich oder zeitlich 
wahrgenommenes für einen Moment. 
 
Und AIN Nya 1-10-50 bedeutet "Nicht existierend". Ein Nicht-Vorhandensein. 

 
 

Bewusstsein S-AIN. Sein oder nicht sein heißt jetzt eigentlich Bewusstsein S-AIN, das 
nicht existieren kann, weil es ewig ist. Ewiger Geist S-AIN. Träumender Geist sein.  
Oder nicht sein, ist in dem Moment der Kehrwert. Dann wird dieses blau gelesene 
Sein wird zu einer raumzeitlichen Erscheinung.  
Dasselbe Spiel wie gerade bei unserem "Dual", machen wir jetzt AIN mit einer 70:  
 
Nye 70-10-50.  

 
 
Und dann haben wir den Augenblick. das was Du ausschaust. Das ist dann was  
existierendes.  
 

Bewusst-S-AIN (rot) oder nicht Sein (blau gelesen) etwas ausgedachtes, das ist hier 
die Frage. Ich hoffe man konnte es verstehen. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עינ


Seite 1016 von 1111 

„Über dieses „reine Nichts“ sagt er das folgende:“ 
 
Ohne Unterschied. Aber 
das gibt es nicht, es ist 
nicht denkbar.  
Weil Du nur Unterschiede 
wahrnehmen kannst.  
 
 
 

„Man kann sich das an einem vollkommen dunklen Raum gut vorstellen. Man sieht 
nichts und dieses Nichts hat keine Unterscheidung in sich. Es ist einfach gleich mit 
sich selbst. Man muss in dieser Vorstellung quasi auch den Betrachter 
herausstreichen, da diese Dunkelheit ja ungleich wäre mit dem Betrachter. Es ist 
einfach totale Leere. Was ist dann das reine Sein? Hegel schreibt über das reine 
Sein:  
 

 
 
Man kann sich dies ebeso gut an einem vollkommen erleuchteten Raum gut 
vorstellen. Man sieht ebenso nichts, außer weißes Licht.“ 
 
Das ist eigentlich Nichts und Alles.  
Das ist AL/EL la 1-30

 
 

Das Nichts.  
 

Und LA al 30-1 gespiegelt wie weiß und schwarz.  

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אל
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לא
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Das heißt nämlich auch Verneinung. Verneinung von irgend etwas. 
Das ist aber das was explodiert wird. Weil eine Ver-neinung, nochmal: Achte auf 
meine Worte. Nimm für das F ein V. Fern-Einung. Da ist kein Unterschied.  
Da ist auch kein Unterschied zwischen innen und außen. Der RAI, der sich aufbaut in 
einem vorm (Form) Spiegel und hinterm Spiegel, das sind die zwei ausgedachten, 
das ist das weiße und das schwarze. Der h-interm Spiegel der RAI, das ist der Spiegel 
selber, intern /h-intern Spiegel. Und der vorm Spiegel, das ist die Form. Form>EL.  
 
Und FOR rwp 80-6-200 

 
 

Das ist das Losgemachte. Zu-fall. ZW = Das aufgespannte. Befehl = Zwei fehlen. 
 
Aber es könnte ebensogut schwarz sein. Weil es nichts gibt, gegen welche sich diese 
Weißheit kontrastieren könnte." 
 
1:56:58 Übrigens, in meinen asiatischen Glaubenslehren ganz perfekt, da steht der 
sogenannte Yin-Yang.  

 

Da hast Du genau dieses Spiel. Ich brauche um das Weiße zu sehen das 
Schwarze, und um das Schwarze zu sehen das Weiße. Und dann hast Du 
diesen Sinus. Der aber Gleichzeitigkeit ausdrückt.  
 

„Sie ist vollkommen gleich mit sich selbst. Reines Sein und reines Nichts sind also 
genau dasselbe. Sie sind beide Leere und sie sind Leere weil sie totale Gleichheit mit 
sich selbst sind. Vollkommene Ununterschiedenheit. Diese reine Leere kann man als 
die erste Substanz begreifen. Damit aus dieser Leere etwas entsteht muss sich diese 
Leere von sich selbst unterscheiden. Sie muss an einem Punkt mit sich selbst 
ungleich werden. Denn, Sein und Nichts sind, wie wir wissen zwei vollkommen 
verschiedene Dinge. Damit Sein und Nichts als Sein und Nichts existieren können, 
müssen sie sich unmittelbar aufeinander beziehen, sonst fallen sie in die totale 
Leere zurück und wären wieder dasselbe.“ 
 
Alles unendlich kompliziert, ich mache es jetzt nochmal in einfachen Worten: 
In ICHBINDU heißt es, wir brauchen einen Unterschied. Und der erste Unterschied 
ist Nichts/Nichts. Nichst ist Nichts. Aber ich kann mir jetzt zwei verschiedene 
Nichtse denken, ich kann mir etwas denken.  
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פור
https://de.wikipedia.org/wiki/Yin_und_Yang
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Wir machen mal, pass auf: Du denkst Dir mal ein kleines Kügelchen. Und das machst 
Du immer kleiner, immer kleiner, bis es weg ist. Das implodiert in einen nicht mehr 
denkbaren Punkt. Das ist dann dieses Nichts. Das nennen wir AL oder EL.  
Und jetzt machen wir das Kügelchen und machen das immer größer, immer größer, 
bis es unendlich groß ist, dann ist es auch Nichts. Das ist alles, das ist LA. 
 
Und wenn ich meine Knete nehme. Du musst die Polarität da außen, ich sage: Die 
200g rote Knete, der träumende Geist als Ding an sich ist etwas nicht denkbares.  
Etwas nicht existierendes. Aber wir denken uns jetzt 200g rote Knete, und wir geben 
der Knete eine Form. Ich erkläre es immer wieder, DU hast es nicht verstanden, 
glaub es mir. Zumindest vergisst DU das immer wieder. Du darfst es nicht vergessen, 
das muss ganz fest installiert sein. Wenn Du etwas anschaust, dass was Du siehst ist 
Deine Information. Gleichgültig ob es auf der VR-Brille ist, oder ob DU es nur denkst.  
 

Wenn Du jetzt aus der Knete, aus dem Geist ein Pferdchen formst, dann siehst Du 
als IN<formation ein Pferd. Entweder als Gedanke oder auf der VR-Brille. Aber Du 
schaust jetzt Deinen Computer an, dann drehst Du den Kopf und Du schaust die Tür 
an. Dann denkst Du an einen Mond. Und jede neue IN<formation ist eine neue Form 
der Knete. Und Du musst jetzt wissen, was verändert sich dabei an der Knete? 
Nichts!  
Das ist immer wenn ich das Beispiel mache mit Menschen. Ich nehme Knete und 
mache eine Breze draus und ich frage die: Was ist das? Dann sagen die: "Eine 
Breze". Dann forme ich das um und mache eine Tasse draus und frag die: Was ist 
das? Dann sagen die: "Eine Tasse". Ich sage: Blödsinn. Das ist Knete.  
Du verwechselst die Form mit dem was jetzt ist.  
Und diese Formveränderung ändert an dem was jetzt ist nicht das geringste.  
Was ist wenn Du träumst und Deine Informationen verändern, was verändert das 
an DIR?  
Denke Dich jetzt bitte mal als 20-jähriger, jetzt denke an Deinen Körper, jetzt 
schaust Du den Computer an. Jedes neue Bild das in Dir auftaucht, nochmal: 
Gleichgültig ob es eine sinnlich wahrgenommene IN<formation ist, oder nur 
feinstofflich gedacht - zerstört das bestehende Bild. Was verändert das an Dir? An 

DIR SELBST, der sich diesen Wechsel anschaut - anschauen muss        . Weil Du als 
träumender Geist noch nicht raussuchen kannst, was Du träumst. Nichts! 
 
So, und jetzt drehen wir das um 180°. Beide Seiten. 
Die Knete, wo wir jetzt wissen, die steht symbolisch für ein ewiges, nicht denkbares 
Etwas das wir Geist oder Lampe im Projektor oder Energie nennen. Machen jetzt 
wirklich zu etwas nicht gedachten, dann muss zwangsläufig die Form der Knete, die 
ja eigentlich nichts ist, in Bezug auf die Knete, die vorher was war, muss ich auch um 
180° drehen. Und dann wird diese Form plötzlich zu etwas was Du siehst.  
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Aber - wenn ich sage zu ET-was. 
 
ET te 70-400 

 
 

Ist eine augenblickliche Erscheinung. Das sind Zeit-Punkte. Bild-Bild-Bild-Bild. 
Und jedes neue Bild ist ein neuer Punkt von unendlich vielen Punkten auf Deiner 
DVD. immer wenn das auftaucht, wird das ein Strich, und dann ist es wieder ein 
Punkt. Wir können das auch 1 oder 0 nennen. Pünktchen - Pünktchen - Strich - Strich 
- Pünktchen - Pünktchen auf Deiner DVD, so wie Du Dir das ausdenkst sind nur 
Pünktchen und Strichchen. Und jetzt können wir wieder den Morsecode nehmen, 
und das wird dann zu Buchstaben in einer gewissen Kombi und noch größere Kombi 
wird zu Worten, und noch größere Kombi wird zu Sätzen.  
 
Jetzt habe ich Dir das, was er hier lang und breit erklärt - es ist alles so verkopft. 
 
"Sein und Nichts können nicht unabhängig von einander existieren." 
 
2:03:29 Ein Gedanke und der Denker können nicht unabhängig, eine Welle und der, 
der IMME²R ist, eine vergängliche Welle, eine existierende Welle und der, der 
IMME²R ist, aus dem diese Welle angeblich jetzt ENT-springt gehören untrennbar 
zusammen.  
Und solange Du glaubst, dass irgendetwas was Du jetzt denkst, dass Du damit 
nichts zu tun hast, wirst Du ewig leiden. 
 
 Und ich weiß dass Du leiden wirst, weil DU nämlich JCH bist.  
JCH habe vor langer, langer Zeit - Jetzt natürlich - damit aufgehört. Wieso meinst Du, 
dass JCH~ich jetzt als sabbernder Udo in Dir wieder aufgetaucht bin? Weil ich mich 
selbst nur auf diese Art und Weise retten kann, weil ich mich für Dich opfere.  
JCH bin nicht vollkommen, solange DU in Deiner Traumwelt rumdümpelst. 
 
"Sein ist nur Sein weil Sein nicht Nichts ist. Und Nichts ist nur Nichts weil Nichts nicht 
das Sein ist." 
 
2:04:36 Das ist nur einmal zu wissen, dass das zweite Sein Raumzeit als Augenblick, 
ich zeige es Dir nochmal. Das ist das Spiel zwischen der 1 und der 70. Da müsste man 
Grundlagen wissen, der lautlose Aleph, da haben wir die Spiegelung und die 70. 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עת
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Diese 1, machen wir mal nur das Aleph: a 1 

 

Das ist zum einen der Schöpfer und eine Schöpfung oder ein schöpferisches 
Programm. Das ist was ausgedachtes. Erster Buchstabe im Alphabet. 
 
a, e Das sind die zwei lautlosen Zeichen, die können alle Vokale annehmen und 
noch mehr.  
 
Und dieses Zeichen: e 70 

 

Das ist rot gelesen die geistige Quelle und blau gelesen ein Augenblick. 
  
Wieso? Weil das ausgeschrieben das Wort Ajin Nye 70-10-50 zum einen Auge heißt 
und auch Quelle heißt. Aber auch hineinsehen.  

 
 

Du siehst in diese Augen, da müssen wir dann zwei machen. Ajin ist das Auge.  
 
Und Ajinim - die Dualendung - sind die beiden Augen, die zwei Augen, Augenpaare.  
 
Mynye 70-10-50-10-40 

 
 

Jetzt wenn ich das wieder hebraisiere AGN Nga 1-3-50  

 
 

Dann siehst DU jetzt plötzlich B-Ecken. Jetzt sind wir schon wieder in Ecken. Das ist 
nämlich hier - die VR-Brille- das schauen wir uns jetzt nicht mehr an… 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=א
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עין
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עינים
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אגנ
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"Doch wenn es nur eine Substanz 
gibt, wie Hegel sagt,..." 
 
Mit Sein meinen wir BEWUSSTSAIN 
das nicht existiert oder meinen wir 
die Raumwelt die momentan ein 
Augenblick ist, weil Du in 
irgendeine Ecke Dich 
hineinfokussierst? 

 
"...dann muss sich diese Substanz von sich selbst unterscheiden damit diese 
Unterscheidung zwischen Sein und Nichts überhaupt eingeführt werden kann. Hegel 
lehnt den Dualismus ab. Es gibt also nur eine Substanz und nichts außerhalb von 
dieser Substanz." 
 
2:06:44 Es gibt nur eine SUB - ein Bewusst-S-AIN verbundene Polarität. Das ist DU-AL 
mit dem AL. DU bist Nichts und DU bleibst bis in alle Ewigkeit Nichts. Aber Du erlebst 
Dich als etwas. Das ist jetzt das existierende von Augenblick zu Augenblick. Da 
kommt das Wort HOLO-Feeling her.  
 

 
 

Unten heil. Im MEER, ganz, vollständig, unversehrt, IMME²R, UPsolut vollkommen. 
Auch die Wellen die drüber sind, sind auch heil, solange Du Dual bist. 
Das Du begreifst: Es gibt keinen Wellenberg ohne ein Wellental. Es gibt kein Hell 
ohne Dunkel und keine Gesundheit ohne Krankheit.  
Und jetzt wirst Du feststellen das die Entheiligung kommt mit dem omo /oµo 
 

 
 

 + und -, Wellenberg und Wellental gibt es definitiv nur zusammen 

 

Verheiratet, Mann und Frau. Das IMME²R-SAIENDE und das Vergängliche. Ds ist es. 
Das kommt aus dem ganzen Zeug. 

 

Und ich bin Dein leiblicher Bruder jetzt, weil JCH mich in Dir inkarniert habe. 
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Was ich eigentlich dann Deine Schwester bin.  😊 

Der Bruder ACH xa 1-8  

 
 

Der Bruder. Kohlen-B-Ecken. Die Stimme in Dir, ein Stammesgenosse. 
Und wenn ich an diesen Bruder eine weibliche Endung dran mache, man nennt das 
eine weibliche Mehr-zahl-Endung.  
Normal ist der Bruder ja männlich. Dann wäre das die Schwester. In einem gewissen 
Maß die Krankenschwester, weil Du hochgradig krank bist, und JCH versuche Dich 
HEIL zu machen. Nicht gesund, sondern HEIL zu machen. 
 
Und Schwester SCHW-ESTER: Wenn wir das hebraisieren, heißt es: Ein Nichts, dass 
sich in Dir versteckt hat. 
 
SCHW ws 300-6 

 
 
Eine Nichtigkeit, ein Nichts. Das ist natürlich auch in einem gewissen Maß in der 
Maya-Schiene, genaugenommen Deine IN<formationen nichts sind.  
 
Wie musst Du das verstehen? Was ist eine Erdkugel die Du Dir denkst? Was ist die 
als Ding an sich? Was ist ein Gedanke als Ding an sich? Nichts. Da schwingt jetzt ein 
bisschen das buddhistische Maya mit. Es ändert aber nichts dran, dass wenn Du eine 
objektive Wahrnehmung hast, dann ist dieses Objekt Materie, die ist schwer, dies ist 
hart, die ist heiß, egal was Du Dir halt träumst. Es ist realisiert. Was aber nicht heißt, 
das das was Du jetzt vollkommen sinnlich wahrgenommen in Dir als Information 
wahrnimmst, als träumender Geist der nicht weiß das er das in sich erschafft. Heißt 
es nicht, dass es unabhängig von Dir auch dann da außen wäre wenn Du es nicht 
mehr erschaffst, Du Gott.  
Es ist noch in Dir drin als Seinsmöglichkeit, als irgendeine Seite, irgendein Wort auf 
einer Zeile in unendlich vielen Büchern, in unendlich vielen Lebensgeschichten. Die 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שו


Seite 1023 von 1111 

alle gleichzeitig da sind, solange Du nicht Dich in irgendeinem Buch in irgendeinem 
Jahr, in irgendeine Situation hineindenkst. 
 
"Wenn es nur eine Substanz gibt, kann keine Äußere Macht außerhalb von dieser 
Substanz diese Unterscheidung eingeführt haben" 
 
2:11:13 Eine Äußere Macht. Ob Du die Gott nennst, oder Illuminaten oder Politiker. 
Du denkst Dir was aus, und Du meinst das was Du jetzt in Dir erschaffst ist mächtiger 
wie Du selbst. Wie krank ist das wenn ein Denker glaubt ein Gedanke von ihm, den 
er in sich erschafft für einen kleinen Moment  könnte mächtiger sein wie er selbst 
als ewiger Geist. Merkst Du wo Dein Problem ist? Ist das esoterisches Geschwätz 
oder ist das religiöses Wissen? Wir reden von dem was IST! 
 
"Es kann keine zweite Substanz geben, welche auf die erste einwirkt um diese 
Unterscheidung möglich zu machen." 
 
Nochmal. Substanz ist das Bewusstsein. Es gibt nur ein Bewusstsein. Setze das für 
Geist, setze das für Energie. E². Und das sind zwei. Der Unterschied ist: Bin ICH 
versunken in einem Traum oder bin JCH der Bewusste, wo alles gleichzeitig ist? 
Alles! Und alles das gleichzeitig ist, ist Nichts. Das ist JCHUP. Und der erlebt ein 
Leben indem er sich jetzt in eine Datei, in eine Struktur, in ein Buch reinmacht, und 
nur mit diesen Daten dieses Buches arbeitet. Dann erlebst Du was.  
 
Und jetzt ist es, dass diese beiden Substanzen ja eins sind. Auf dieser Ebene gibt es 
keine Unterschiede. Die Unterschiede sind nur in der Welt des Ausgedachten. Drum 
kannst Du jetzt an dich selbst denken als Affe und Du kannst den Affen Udo 
ausdenken. Aber nochmal: Du denkst Dir beide Affen aus und alle anderen 
zusätzlichen Affen auch. Und alle Weltbilder. Aber was Du in der Lage bist zum 
denken, steht und fällt mit dem Intellekt aus dem Du mit dem Schwamminhalt wie 
ich das nenne, mit dem Programm und den Daten und der Software. Es hängt von 
Deinem blauen ICH ab. Aber begreife doch, dass wenn sich Deine Informationen 
verändern, ich erzähle das immer und immer wieder, ändert sich doch nichts an Dir 
selbst - wenn Du weißt wer DU bist. 
 
"Es ist ein Fehler in der ersten Substanz. Diese Substanz muss sich selbst an einem 
Punkt ungleich werden. Es ist dieser Fehler, welcher es ermöglicht das eine 
Unterscheidung existiert" 
 
2:13:39 Und jetzt denke an die 200g rote Knete. Die diesen ewigen Geist 
symbolisiert. Da ist kein Fehler wenn ich der Knete eine Form gebe, dass sind Deine 
ständig wechselnden Informationen, die Knete bleibt gleich. Aber jetzt machen wir 
folgendes: Das wir die Knete etwas uns ausdenken, und dann erkennst Du, dass 
diese Formen der Knete, ob ich eine Breze, eine Tasse, ein Pferdchen draus mache, 
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egal was auf Deiner VR-Brille auftaucht, es ist eine Form der Knete - für einen 
Moment. Solange Du es halt anschaust, solange Du es denkst. Und jetzt spiegeln wir 
das, dass wir wissen, dass dieser Geist, die Knete selber, die das erlebt, ein nicht 
denkbares, ewiges Nichts ist. Dann müssten wir aber jetzt die fragen die vorher 
eigentlich Nichts war, Illusion. Bazillus. Die Worte, auf die bin ich in vielen 
Selbstgesprächen eingegangen. Das das plötzlich zu etwas wird. Und dann siehst Du 
100% reale IN<formationen, sinnlich wahrgenommen, wo aber überhaupt nichts von 
da außen kommt.  
 
Das ganze naturwissenschaftliche Geschwätz ist einfach nur ein Programm, und 
wenn Du einmal das Programm veränderst, und Du hast dieses Wissen schon in 
Deiner Menschheit, denke ich mir jetzt aus, in die Kisten rein. Wenn Du in der Lage 
bist einigermaßen bewusst hyperrealistische, fast fotorealistische Videospiele zu 
programmieren. Mit Schatten, mit Refektionen. Am Ende ist es nur eine 
Datenstruktur von Nullen und Einsen. Und da kannst Du unendliche viele Sachen 
machen. Die Welt, die Du jetzt erlebst, dass ist der Thenach, das ist die Thora, das ist 
dieses Computerprogramm das Deine Welt erschafft. Ob Du das jetzt glaubst oder 
nicht, JCH sage Dir nochmal: Das Wissen Deiner Menschheit ist für MJCH das Wissen 
einer Schimmelpilzkolonie.  
Ich habe oft angeboten in meinem jetzigen Bröselleben als Udo an Wissenschaftler: 
Kommt zu mir, ich zeige es euch. Und glaube mir, es war nicht ein einziger, der mich 
persönlich aufgesucht hat, der wie ein gatzendes kleines Kind wieder meine 
Wohnung verlassen hat. Weil ich ihn erschlagen habe mit Weisheit. Mit einer 
Weisheit die auf Fakten basiert. Hier und Jetzt sofort von jedem Kind überprüfbar. 
Ich zwinge Dich nicht an irgendwas zu glauben was Du nicht überprüfen kannst. Du 
zwingst Dich selber dazu in Deiner Wissenschaftshörigkeit, in deinem 
Autoritätenwahn und mit Deinem geistlosen Nachgeäffe von irgend etwas, was Du 
irgendwo im Internet  
oder im Fernsehen aufgeschnappt hast. 
 
2:16:20 "Und damit das überhaupt irgendwas existiert. Das die Substanz einen 
Fehler hat folgt also notwendigerweise daraus, dass überhaupt etwas existiert. Denn 
in ihrer Gleichheit ist sie leer. Da das reine Leere ist und nicht existiert.“ 
 
ÜBeR>HaUP<T: Über Deinen Kopf. Solange wir das symbolisch nehmen. 
 
„Reine Leere“ - Das reine ist leer.  
 
Jetzt machen wir zuerst einmal unseren RAI:  RAI yar 200-1-10   
Das ist der Kopf des Schöpfergottes. Wissen wir.  
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראי
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Das haben wir gesagt, RAIN Nyar 200-1-10-50, dass ist ein Interview.  
 
Meinst Du das ist alles Zufall, die Sprache? Zufällig entstanden aus unartikulierten 
Tierlauten im Laufe von Jahrtausenden? Das äffst Du doch schon wieder nach.  
 
Aber jetzt machen wir das RAI<NE   NE en 50-70 

 
 
Und jetzt hast Du ein Bewegtbild, was ist ein Bewegtbild? Bild-Bild-Bild-Bild. 
Ein Bild, dass sich zu bewegen scheint, aber sich letztendlich überhaupt nicht 
bewegt. So, was passiert wenn Du auf dem Monitor einen Film anschaust? Was ist 
es in Wirklichkeit? Statische Bild-Bild-Bild-Bild.  
Und alles was Du jetzt siehst sind Illusionen. Da siehst Du Fußballer und 
Nachrichtensprecher und "Der lügt mich doch nicht an", wenn ich dann die 
Astronauten sehe, die von der Raumkapsel runterschauen, und ich sehe Bilder. Ich 
bin so in dem Wahn, der Bruch des ersten und des zweiten Gebotes.  
 

Mach Dir kein Bild von irgendwas da droben im Himmel, wenn Du hochschaust, 
weil die ganzen Sternchen und die Lämpchen auf Deiner VR-Brille, die bewegen sich 
auch nicht von rechts nach links, sie sind in Dir drinnen - ein Inter<view. Eine innere 
Sichtweise. 
 

Aber mach Dir auch kein Bild von irgendwas da drunten auf der Erde - das  
erweckte (ER re 70-200) Wissen (DE ed 4-70), das ist auch in Dir drin! Stimmt oder 
stimmt? Es ist eine IN<formation. Punkt!  
 

2:19:25 "Diese Ungleichheit in ein und derselben Substanz, … 
 

Das ist Philosophie und Wissenschaft. Ich höre jetzt dann auf, das wird jetzt 
eigentlich immer komplizierter. Wenn Du das was ich Dir jetzt erzählt habe, wird 
hier nur unendlich kompliziert erklärt. 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ראינ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נע
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ער
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=דע
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„…das ist das Subjekt von dem Hegel im anfänglichen Zitat gesprochen hat. Substanz 
ist Subjekt, weil das Subjekt keine zweite Substanz ist, welche auf die erste einwirkt, 
sondern...“ 
 
Das ist natürlich jetzt nur mit zwei. Aber wir müssen das später mit einer Trinität 
durchspielen. Rot-grün-blau.  
 
 
Wir haben das Rote, das ist der ADaM.  
 
Wir haben das Grüne, das ist das was aus Dir herausspringt. 
 

IRQ qry 10-200-100 

 
 

Das ausspucken, das herausspritzen, das heraussprengen. Das kommt aber alles 
wieder zurück.  
 
Und wir haben das Blaue. 
 

KCHL lxk 20-8-30 

 
 

Die Bläue, Blau. 
Interessant, wir müssen wieder wissen, das k einzeln gelesen heißt als Vorsilbe 
„wie". 
 

Und dann haben wir ChoL lx: 

 
 

Deine Augen sind die Becken. Und die Becken sind SCHM-inke. Du kommst nie aus 
dem Kontext heraus. 
Das ist ein vollkommenes Weltbild. Das ist nicht für die Menschen die Du Dir 
ausdenkst, dass ist nur für DICH. Ich bin nur wegen DIR hier. 
Einzig nur wegen DIR! 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ירק
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כחל
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"…die erste Substanz muss von Anfang an irgendwo eine Unterschiedenheit mit sich 
selbst gehabt haben. Der slowenische Philosoph Slavoj Žižek formuliert diese 
Bedeutung des Subjekts in seinem Buch "Weniger als Nichts" wie folgt:“ 
 

 
 

2:21:43 Ich war damals noch nicht so redegewandt, obwohl ich sehr redegewandt 
erscheine als Hegel. JCH habe über MEJN Hegel-Leben auch schon einiges erzählt. 
Immer wieder mit dem Wissen hier, wo der junge Student zu mir kommt und sagt: 
"Ich habe die Phänomenologie ihres Geistes studiert Herr Professor, und dann habe 
ich nichts verstanden und dann habe ich es noch ein zweites Mal gelesen, und 
danach habe ich noch weniger verstanden wie beim ersten Mal."  
Und dann wollte er wissen, wie man das zu verstehen hat. Und dann habe ich zu ihm 
gesagt - das ist übrigens kein Witz, weil JCH jetzt sage, JCH mache jetzt einen Sprung 
in ein Buch wo das Hegel-Leben drin ist, das JCH war, weil JCH alle bin. Auch Du, JCH 
bin jetzt auch Du. Und dann sage ich: "Mein kleiner Freund, es ist ganz einfach, Du 
holst Dir jetzt eine heilige Schrift, und zwar im Original, einen original Thenach, und 
dann holst Du Dir ein Hebräisch-Deutsch Wörterbuch - hat es damals gegeben, das 
Wörterbuch das Luther zum übersetzen benutzt hat, kann man ja alles im Jetzt 
hochholen, wir haben ja Internet - und dann übersetzt Du mit dem Wörterbuch 
ohne zu wissen wie die Deutsche Übersetzung der Fachleute ist, diese hebräische  
Bibel / Thenach / Thora Wort für Wort selber. Und wenn Du das gemacht hast, dann 
liest Du meine Phänomenologie des Geistes nochmal, und dann hast Du viel Spaß 
dran.  
 
"Das Subjekt steht für die Unvollständigkeit der Substanz, für deren inneren 
Widerspruch und innere Bewegung“ 
 
2:23:33  „Das Subjekt steht für die Unvollständigkeit der Substanz.“  
Und Jetzt musst Du nochmal wissen, wir haben eine Jetzt-Subjekt - Objekt. Was 
bedeutet das wird zu In-jektion. Jetzt würde das wieder zu weit führen. Und eine 
Sub-stanz. Das kann ich alles austauschen in Sich, aber es wird lückenlos eins mit  
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HOLOFEELING, weil das alle Sprachen, alle Religionen, bis hin zur Physik und Chemie, 
in symbolische Bilder umwandelt. "Less than nothing" 
 

"Durch diese Selbst-Unterscheidung, das heißt durch das Subjekt in der Substanz 
kann das Sein als Sein und das …“ 
 
Das Subjekt in der Substanz. Das ist immer, Du musst jede Kleinigkeit wenn Du 
anfängst muss Dir zuerst klar werden: 
 
2:24:55  Subjekt: https://www.dwds.de/wb/Subjekt 

 

Erster großer Fehler. Du verfügst nicht über ein Bewusstsein, Du bist Bewusstsein. 
Solange Du Geist oder Bewusstsein zu etwas machst was Du besitzt hast Du nicht 
verstanden was Du bist. Bewusstsein ist Geist, ist Energie die weder gedacht, 
vermehrt noch vernichtet werden kann. Das ist die Grundvoraussetzung, ewiges 
Leben zu erleben heißt, Du musst zuerst wissen wer und was DU SELBST BIST. Und 
dann wirst Du erkennen, dass alles über Deinem Bewusstsein, das Bewusstsein ist 
IMME²R, und was Ü-BeR - polar erwecktes Äußeres - Deinem Bewusstsein ist, dass 
macht Dein Denkvermögen. Aber das wiederum hängt ab von dem Wissen, von dem 
Intellekt den Du zum denken benutzt. Und irgendwann sollte Dir klar sein, als 
normaler Mensch und als hochgebildeter Mensch und Fachmann, dass Du von dem 
Wissen das Prinzipiell Dir zugänglich ist übers Internet Du nichts, absolut nichts 
weißt.  
 
"Ein erkennendes und handelndes Wesen": Dieses Wesen ist Geist. Aber der ist 
was, was nicht existieren kann.  
 
"historischen Vorgänge": Historisch ist Vergangenheit. Vergangenheit ist de facto 
etwas was Du jetzt denkst, aufbauend auf etwas was Du vom Hören-sagen kennst. 
Und nur mit einem Meineid beschwören kannst.  
 
„Mensch mit moralisch…“: Sind nur ein Subjekt, dann wird das Subjekt zu was 
ausgedachten, eigentlich zu einem Objekt. 
 

https://www.dwds.de/wb/Subjekt
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Diese Substanz rot gelesen ist etwas was nicht existiert, es ist jetzt entweder Energie 
als Ding an sich, nach der Ur-Formel von Einstein weder vernichtet - es kann nicht 
vernichtet werden weil ein nicht denkbares, nicht existierendes kann man nicht 
vernichten, weil vernichtet heißt für Dich das aus einer Existenz eine Nicht-Existenz  
mache. Das ist mal das Erste.  
Also diese Substanz rot. Und blau wird es dann hier eigentlich das Gegenteil. 
"Ein Gegenstand der Erkenntnis", jetzt wird es Blau. 
Dann wird es aber automatisch zum Objekt.  
 
2:27:49 Objekt: https://www.dwds.de/wb/Objekt  
 

 
 

Es gibt kein Außerhalb von Bewusstsein, weil wenn es nicht in Deinem Bewusstsein 
ist, existiert es nicht. Das ist eine Mutmaßung, dass ist die Falle des Materialismus. 
Das ist ein Glaube, der zwar auf Axiomen aufbaut, auf Wahrheiten, die man nicht 
überprüfen kann, das Axiom, die aber allgemein als Richtig anerkannt sind.  
 
2:28:36 Das ist immer die Kleinigkeit, wenn Du jetzt wirklich was lernen willst, dann 
fängst Du an Dich nur noch an diesen Büchern zu orientieren: 
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/DAS-SELBSTGESPRAECH-
ICHBINDU-Quadrat.pdf  
 
Axiom - Nur das man da mal sieht wie man sich da reinlesen kann.  
 
 
 
 
 
 
 

https://www.dwds.de/wb/Objekt
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/DAS-SELBSTGESPRAECH-ICHBINDU-Quadrat.pdf
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/DAS-SELBSTGESPRAECH-ICHBINDU-Quadrat.pdf
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ICHBINDU² ab Seite 15: 
 

Das griechische Wort „MATHEMATIK“ weißt mich etymologisch nur auf meine „geistigen  

Schlußfolgerungen“ hin, weil ich alle meine „logischen Schlußfolgerungen“ immer nur „in  

Maßsetzung meines eigenen Bildungsdogmas“ zu tätigen weiß!    
Es bezieht sich daher auch nur sehr indirekt auf das „Rechnen mit Zahlen“!    

 (sprich „arithmos“) bedeutet „Zahl, Zahlenreihe, Zahlensystem, Zählung   
Musterung, Anzahl, Menge usw.“.    
Die „Arithmetik“ ist die eigentliche „Zahlen- und Rechenkunde“ nicht die Mathematik!!!    

 

J.CH. hofft ☺, dass ich mich jetzt etwas wundere, weil ich doch bisher „absolut sicher davon  

überzeugt war“, das ein Mathematiker ein „Zahlen und Rechenfachmann“ ist!    

 

Aber was bedeutet nun MATHEMATIK wirklich?    

 

 

 

Das Wort „MATHEMATIK“ hat seinen etymologischen Ursprung im Wort  (sprich  

„mathema), und das bedeutet:    

„das Gelernte“, „die eigene (Er-)Kenntnis“, „gelernter Stoff“, „(angeeignetes) Wissen“!    

Ein  (sprich „mathematikos“) ist ein „Zeichendeuter und Wahr-sager“!    

(wird auch als „Sterndeuter“ und „Astrologe“ übersetzt), er erklärt „sich selbst“ (automat- isch), 

„in Maßsetzung seines eigenen Bildungsdogmas“,  was „wirklich wahr“ ist!      

 

Ein matematikos kann nur zwanghaft innerhalb seiner „persönlichen Logik“ denken und   

weil er nur innerhalb seiner persönlichen Logik „logische Schlussfolgerungen“ anstellt,  

wird  ihm auch nur das als wahr erscheinen was „seiner persönlichen Vorstellung“ von   

„Wahrheit“ entspricht!    
Alles andere erscheint ihm zwangsläufig „unlogisch, falsch und damit auch als Lüge“.   

 

Jeder „normale Mensch“ (wvna) ist in Wirklichkeit ein MATHEMATIKER und damit   

auch „ein Gefangener seines eigenen Glaubens“ und seiner eigenen nur blind   

nachgeplapperten und selbst „zur Wahrheit erhobenen Schulweisheiten“!    

 

Ich erkenne nun:   

Ein Mathematiker ist nur in der Lage innerhalb seiner eigenen, „ihm zwangsläufig völlig  

logisch erscheinenden Dogmen“ logische Schlussfolgerungen zu tätigen!   

Er unterwirft sich „hündisch“ seinen anerzogenen dogmatischen Lebens-AXIOMEN, weil  

sie  ihm „völlig logisch“ erscheinen. (Was sollte BASIC logischer erscheinen als BASIC)    

 

Ein „Axiom“ ist (nach Duden) ein...    

1 „als absolut richtig anerkannter Glaubensgrundsatz; gültige Wahrheit, die keines Beweises  

mehr bedarf“    

 
 
Zum Beispiel: Ich muss das nicht bewiesen haben, dass da außen eine Erdkugel ist, 
auch wenn ich nicht dran denke. Jeder Mensch der das glaubt begeht zwei Fehler: 
Erstens, eine Erdkugel beginnt in dem Moment zu existieren wenn er an die denkt. 
Dann ist es zumindest ein Gedanke als Information.  
Auf die VR-Brille kann ich das auch holen, aber nur mit einem gewissen Programm, 
wenn ich ein Astronautenprogramm laufen habe. Dann sehe ich eine Erdkugel. Aber 
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die habe ich dann auf meiner VR-Brille. Was ja dann wieder nur flackernde 
Lämpchen sind.  
Das ist ganz wichtig. Darum sage ich immer wieder: Kannst Du es beschwören? 
Und da habe ich genügend Beispiele. 
 

 
(= ein Glaube also, der mir „in sich“ logisch erscheint und daher auch nicht mehr von mir „in Frage gestellt wird“.    
Es ist so, wie wenn sich BASIC mit seiner Logik „sich selbst“ völlig logisch beweist, dass WINDOWS unlogisch ist 
☺)    
 

 

Du kriegst Windows-Daten oder Daten von einem großen Apple-Computer. Und Du 
hast nur altes Basic-Betriebssystem /Software laufen, dann ist das alles vollkommen 
logisch, sofort offensichtlich, absolut unlogischer Schwachsinn. 
 

 

2 „nicht abgeleitete Aussage eines Wissenschaftsbereichs, aus der andere Aussagen >  deduziert 

werde“ (= eine „Quelle“ aus der „selbst ausgedachte“ völlig logisch erscheinende Wahrheiten entspringen)   

 

Die unbequeme, aber dennoch „absolute Wirklichkeit“ ist nun:   

 

Jeder „normale Mensch“ gehört „selbst nach eigener Definition ☺“ zur Klasse der   

Säugetiere und das sind „Instinkt gesteuerte Tiere“. Ein „normaler Mensch“ (wvna)   

handelt „normiert logisch“ und hat daher, solange er dies tut, auch nur die „geistige 

Freiheit“  eines Tiers. Da sich jeder Materialist zwanghaft mit seinem „physischen 

Körper“ identifiziert   

und sich daher auch selbst als „männlich“ oder als „weiblich“ definiert, ist er auch noch kein  

„wirklicher MENSCH“ (Mda Adam = „männlich & weiblich“ in Einem), sondern nur ein   

„Intellekt getriebenes Tier“! Aber ein Tier mit der „innewohnenden Möglichkeit“ sich   

selbst „und zwar freiwillig“, zu einem vernunftbegabten „wirklichen Menschen“ zu erheben!   

Ein „wirklicher Mensch“ ist ein „reines Geistwesen“, das „völlig selbstbewusst“ seine Welt  

„in sich trägt“ und für das es „weder andere“, noch „ein außen“, noch „ein früher“ gibt!    

 

Für jeden Mathematiker sind seine „persönlich geglaubten“ Axiome heilig und er betet sie  

förmlich an „wie die Ungeduldigen“, die an Gott zweifeln, das „goldene Kalb“ anbeten!   

Mathematiker stellen ihre „dogmatischen Axiome“ über jegliche „wirkliche Vernunft“!  Nur 

„ihre persönlichen Axiome“ haben für sie Geltung, weil sie ihnen als einzige   

Möglichkeit, die sie zu denken vermögen, „wahrhaftig logisch“ erscheinen.    

Daher bedeutet  (sprich „axioma“) auch:    

„Geltung, Würde, Ansehen, Ruhm, Forderung, Verlangen, Anspruch (auf Wahrheit)“ 

 

„Alle Gedankengänge“, denen ein Mathematiker aufgrund seiner „persönlichen 

Axiome“  nicht freiwillig „folgen will“, wird er zwanghaft auch immer als „falsch“ bzw. 

„unlogisch“  abtun.    
Nicht dass er diesen „völlig neuen Gedankengängen“ prinzipiell nicht folgen  könnte...    
...er hätte die Freiheit dazu...    
aber er will sie einfach nicht denken, weil sie ihm „unlogisch“ und „verkehrt“ erscheinen.   
 
Die vier klassischen Ur-Axiome sind:   
1.  Der Satz der Identität:    
„Alles ist mit sich selbst identisch und verschieden von anderem.“   
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2.  Der Satz vom Widerspruch:   
„Von zwei Sätzen, von denen einer das Gegenteil des anderen aussagt, muss einer falsch  sein.“   
3.  Der Satz vom ausgeschlossenen Dritten:   

„Von zwei Sätzen, von denen einer das vollständige Gegenteil des anderen aussagt, muss  einer 

richtig sein.“   
4.  Der Satz vom zureichenden Grund:   

„Alles hat seinen Grund, warum es so ist, wie es ist.“   

 
Zu 1:    

Wenn man diesen Satz nicht „materialistisch“ interpretiert entspricht er der Wirklichkeit:    

Alles ist ein und derselbe Geist!    
Alles befindet sich in diesem Geist!    
Alles besteht (als letztendliche Substanz) aus diesem Geist!   

Dieser Geist kann sich selbst „in sich selbst“ auseinander denken und somit auch „in 

sich“  Dinge erschaffen, die er sich dann „als etwas anderes denkt“ als er selbst ist.    

Geist kann sich selbst z.B. als einen „physischen Körper“ denken, aber auch als eine  

Märchenfigur, als ein Gas, als eine Wolke und sogar als einen ganzen „W-el-Traum“☺!    
 
Geist wird sich „in sich selbst“ immer so erscheinen, wie er „sich selbst denkt“!    

Geist ist immer mit sich selbst identisch (alles besteht immer nur aus ein und denselben Geist,  

der JCH ist) und dennoch „erscheint er sich selbst verschieden von dem“, was er sich   

HIER&JETZT gerade denkt!    

Wenn ich träume befinden sich alle Dinge die mir „in meinem Lebens-T-Raum“ erscheinen  

letzten Endes nur „in meinem Bewusstsein“ und bestehen aus meinem eigenen Geist.    

Alles „außerhalb“ meines Bewusstseins „scheinende“ (= „Schein-Ende ☺“) befindet sich  

aber letzten Endes nicht wirklich „außerhalb meines Bewusstseins“.    

Alles, was sich JETZT nicht in meinem Bewusstsein „für mich zur Schau stellt“, befindet  

sich als „logische Seins-Möglichkeit“ dennoch „in mir“, nämlich als eine mögliche  

Daseinsform die nur darauf wartet, von mir „in mir“ bewusst „wachgerufen“ zu werden.    

 

Zu 2:   
Nicht besonders „geistreicher“ einseitiger materieller „SCH-wachsinn“!    

 

Beispiel:   
Erster Satz: „Ich denke mir jetzt ein Ding, dass keine einzige Ecke hat!“   
Zweiter Satz: Ich denke mir jetzt ein Ding, dass Ecken hat!   
(In beiden Sätzen denke ich mir „dasselbe Ding“!)   
Nach diesem Axiom gibt es keinen Kegel!    

Da ich mir aber einen Kegel denken kann ist dieses Axiom eindeutig als „dogmatische  

Wahrheit“ widerlegt, q.e.d.!   

 

Zu 3:    

Wenn mein Bewusstsein einmal in der Lage ist „zeitlos“, d.h. „immerwährend“ im ewigen  

HIER&JETZT zu sein, stimmt nicht nur einer der beiden Sätze, sondern genaugenommen  sogar 

beide. „Alles was ist“, ist letzten Endes nämlich immer „ein und das Selbe“ (Geist).  In Bezug 

auf 2. entspricht der „ausgeschlossene Dritte“ einer höheren Daseinsebene.      

 

Zu 4:   
Der einzige Grund „warum etwas (für mich) so ist, wie es ist“, ist letzten Endes der,    
„dass ich dogmatisch glaube, dass es so ist“!    

Alles wird (in) „mir wahrnehmenden Bewusstsein“ immer so erscheinen, wie ich es mir „in  

dem Augenblick“, wenn ich es denke, selbst ausdenke.     
Ansonsten gilt derselbe Text, wie unter 1. Besprochen.   
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2:40:31 „...Nichts als Nichts existieren. Weil sie nun einen minimalen Abstand 
voneinander gewinnen und sich dadurch unterscheiden können.“  
 
Wie weit ist eigentlich der Denker und seine Information auseinander? Wenn Du Dir 
jetzt was ausdenkst, in Dir drin, wie weit - wir sagen jetzt, wir denken Es denkt einer 
mal den Mond aus, wie weit ist dieser Mond wenn Du ihn denkst von DIR SELBST, 
von dem Geist der sich das jetzt ausdenkt, entfernt? 
Ent-fernt. Die Fragen beantworten sich alle von selbst. Er ist hier und jetzt. Jetzt 
nochmal die Sache mit der Knete. Die Knete ist Nichts. Und die Erdkugel die Du 
denkst ist nicht größer wie ein Sandkorn, Du denkst einfach nur an eine Kugel KGL - 
an eine Welle, die kann groß oder klein sein, aber sie besteht aus einem 
Unterschied. 
 
"Doch da sie nicht rein sind und nicht unabhängig voneinander existieren können, 
weil sie dann wieder dasselbe wären, nämlich in der Leere, bedeutet das, dass sie 
sich immer gegenseitig quasi Verunreinigen. Man kann sich das am Beispiel eines 
Möbiusbandes..." 
 
Ver-un-rei-nigen: Du musst jetzt wissen, dass die Vorsilbe Un- rot gelesen, das ist 
das Spiel, beides - das sind die zwei Sichtweisen, die Richtung und die Kehrseite. 
Ganz simple Sache, da kannst Du jedes Wort analysieren. 
 
UN Nw 6-50 

 

 
 

BEWUSST-S-AIN ist nicht exsistierend. In diesem nicht exsitierenden, absoluten 
Punkt. Nichts und niemand kann diesen Punkt verlassen. Ich kann mir was woanders 
hindenken, wird aber nicht - ich könnte sagen - Dein Bewusstsein verlassen. Ich kann 
mir das woanders hindenken, was aber nicht heißt dass es dort ist. Es ist Hier und 
Jetzt. Selbst, wenn ich jetzt diese zwei Inner-h-alb und Außer-h-alb nehme, muss Dir 
klar sein wir haben ein Inneres H-ALB und wir machen das H-ALB mal 
folgendermaßen: H als Artikel ist die Quintessenz (rot) h und dann machen wir LB H-
aLB 
 
 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ונ
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blh 5-30-2 

 
 
Dann wirst Du feststellen, dass ist das Herz. In diesem Herz, rot gelesen ist die Mitte, 
da ist ein Sinus, ein Sinn. Das Denken, das Wissen, das Innere. Das innere Wissen, 
das innere Denken.  
 
Weil dieses LeB bl 30-2 

 
 

ist die Mitte, das Innerste, der Verstand, das Innere. Das ist in Dir drinnen. Und 
wenn ich sage Inner-H-ALB und Außer-H-ALB ist diese IN<formation in Dir ist schon 
was ausgedachtes. Ich sage innerhalb ist die These, in Deinem Bewusstsein, aber 
jetzt existierend, ausgedacht. Und Außer-H-ALB des inneren ist das was Du aus Dir 
herausdenkst. Aber wieder: Beides haben einen Mittelpunkt, der nicht denkbar ist, 
aus dem das entspringt. Das ist Gott. Gott kann nicht existieren. Denn was 
existierendes ist eine vergängliche Erscheinung. All die tausende und abertausende 
von Büchern Deiner ‚Weisen‘ die JCH als Fehler in Dir erscheinen lassen kann, wenn 
Du danach suchst ist Hirnwichserei, wenn Du weißt was Gott ist.  
Und JCH~ich sage Dir jetzt was Gott ist: DU BIST GOTT! 
Setze für Gott Schöpfer, und jetzt frage ich: Wer erschafft in Dir Deine Gedanken? 
DU SELBER!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הלב
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לב
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2:44:14 Jetzt schauen wir das Möbius-Band noch an. 
 

"Ein Möbiusband erscheint so, als hätte es zwei 
Seiten, hat aber in Wirklichkeit nur eine. Wollen wir 
eine Seite für sich verfolgen, so kommen wir immer 
auf der anderen Seite wieder heraus. Das bedeutet 
auch, dass wenn wir eine Seite für sich isolieren 
wollen, wir unmittelbar auf der anderen 
Seite  wieder herauskommen. Und wenn wir eine 

Seite von der anderen trennen wollen, das gesamte Band eigentlich verschwinden 
muss. Eine Seite kann nicht isoliert, unabhängig von der anderen..." 
 
Selbst das ist schon wieder zu kompliziert. Wenn ich mich jetzt mit Dir hinsetzen 
würde auf der Bröselebene und ich zeige Dir das - übrigens viele, viele Geheimnisse 
die JCH hier schon offenbart habe. Das Du, wenn Du da rumfährst, musst Du 2x 
fahren um wieder an dieselbe Stelle zu kommen. Da ist soviel Quantenmechanik 
drin. Es gibt einen Vortrag vom Professor Zeilinger: 
 
Nobelpreis-Vortrag von Anton Zeilinger: Eine Reise durch die wunderbare Welt der 
Quanten: https://www.youtube.com/watch?v=fW4SwcMQYdA&t=1010s 
  
Ein Video, wo er am Rednerpult steht, das Pixelmännchen, und sagt: "Wir Physiker 
wissen ja..." und dann dreht er sich einmal um die eigene Achse, sagt er "Wenn ich 
mich 1x um mich rumdrehe, dann sehen sie wieder mein Gesicht.  
Bei Quantenteilchen die wir im Labor beobachten ist es anders:..." Und dann dreht 
er sich 2x. Das muss sich 2x rumdrehen, dass Du wieder die Vorderseite siehst. Es 
gibt keine Hinterseite bzw. Vorderseite, es gibt nur eine einzige Seite. Und die Seite 
spaltet sich in +5 / -5, in positiv /negativ. Diese beiden Seiten sind aber dieselbe 
Seite, nämlich das Eine.  
 
Pass auf, Beispiel. Bitte zuhören: 
Du denkst Dir jetzt eine Erdkugel aus, die von der Sonne angestrahlt wird. Jetzt hast 
Du zwei Sachen, die Du Dir denkst. Eine Lichtquelle, ein Objekt das angestrahlt wird, 
und dann ist die Seite die der Lichtquelle zugewandt ist hell und die Seite die 
wegzeigt ist Dunkel. Und wenn diese Kugel sich um die eigene Achse dreht, ändert 
sich an dem, das die Seite die der Lichtquelle zugewandt ist und der anderen 
überhaupt nichts. Das heißt wenn die Erde sich dreht, wechselt sich von dieser 
Position Hell und Dunkel überhaupt nicht ab.  
Es kann sich ja auch die Erde um die Sonne rumdrehen. Da bleibt es gleich. Hell und 
Dunkel ist immer gleichzeitig da.  
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=fW4SwcMQYdA&t=1010s
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Jetzt machen wir folgendes, dass wir die Sonne wegmachen und machen die Sonne 
zu einem SOHN (engelisch sun/son) und ICH denke mir eine Erdkugel aus, die ICH 
vor mICH hinstelle. Und dann sieht das so aus, dass ICH ja die Sonne bin und 
beleuchte und dann sehe ich eine runde Erdkugel, die ganze Kugel, sehe ich eine 
helle Hälfte von der Erdkugel. Stimmt oder stimmt?  
 
Es ist trügerisch wenn Du jetzt sagst: Die Rückseite ist finster. Weil es gibt keine 
Rückseite von dem ich anschaue, bei Bildern siehst Du immer nur die Oberfläche. 
Das finstere ist das drumherum! Dann habe ich eine Kugel, genaugenommen eben 
nur einen Kreis, weil ICH eine VR-Brille aufhabe. Ich habe einen Kreis - es gibt in der 
z-Achse keine Tiefe. Und das was außerhalb des Kreises ist, ist die Kehrseite. Das ist 
immer wieder, da müssten wir in den Spiegeltunnel weiter drauf eingehen. Das ist 
aber jetzt nur ein zweidimensionales Beispiel. Wenn Du in die NEOAPOKALYPSE 
gehst, da bringe ich dann ein Dreidimensionales Beispiel. Das ist die sogenannte 
"Kleinsche Flasche"  
 
 
2:47:58  Ich mache mal ganz, ganz kurz: 
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Neoapokalypse-des-JHWH.pdf  
 

 

Die Neoapokalypse des JHWH  oder   

Das Buch der „wirklichen Fakten“   

 
Eine wirkliche Transformation erfordert meine vollkommene körperliche Verwandlung!    

Wo ist die Raupe, wenn sie zum Schmetterling geworden ist? Das, was ich jetzt „körperlich   

zu sein glaube“, bin ich nach einer solchen Transformation nicht mehr! Diese Tatsache muss  

sogar „ich“ tiefgläubiger Materialist als elementare Grundwahrheit akzeptieren.    
Jeder „normale Mensch“ wird gezwungen sich ständig zu transformieren.    

 

 
2:48:36  Ich könnte jetzt zum Beispiel sagen: Wo ist eigentlich der Säugling wenn ich 
in die Schule komme? 
Der ist in dem Schulkind, wenn er sich als Säugling denkt. Und wo ist das Schulkind 
wenn ich ein Erwachsener geworden bin? Das Schulkind existiert in dem Moment in 
mir als Erwachsener, weil ICH mich da in die Vergangenheit denke, ICH weiß aber ich 
kann jetzt immer mal sagen: "Der Säugling existiert ja nicht mehr." Doch, in dem 
Moment wo ich mich als Säugling denke, existiert eine Information in mir, eines 
Säuglings, wo ich aber nicht sagen würde: "Das war ich einmal." Nein, es ist das was 
ich jetzt denke, was ich angeblich einmal war, dass denke ich aber jetzt. Weil alles 
was in Dir auftaucht jetzt auftaucht und jetzt wieder vernichtet wird. 
 
 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/Die-Neoapokalypse-des-JHWH.pdf
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„MENSCH sein“ bedeutet geradezu „ewige personifizierte Transformation“ sein!    

 

Jedes „in meinem Bewusstsein“ auftauchende Wesen, das zwanghaft bestrebt ist seinen   

„Status“(lat. = „der(zeitiger) Stand, Besch-Affen-heit☺, Zustand, Lage, Stellung, Verfassung, Rechte“) zu   

erhalten, ist nur eine „geistlose Erscheinung“(= vergängliche Information) meines eigenen   

„ewigen Bewusstseins“ und daher auch „ohne wirklich eigenes ewiges LEBEN“, denn    

 

ein geistiges LEBEN erfordert eine ständige Gestaltveränderung! 

 

 
2:49:57  Das heißt: Jeder Mensch, der versucht seinen Körper am Leben zu erhalten, 
jung bleiben zu wollen, jung ist Dumm - das sind geistlose Deppen die einfach 
nachäffen, weil die sagen: "Ja, wenn mein Körper weg ist, dann gibt es mich ja nicht 
mehr" DICH gibt es sowieso nicht als GEIST! Weil DU ewiger Geist bist.  
 
Alle diese Schriften sind unendlich tief, das ist noch eine der ersten Schriften, aber 
ich wollte Dir das Möbiusband kurz zeigen. 
 
Seite 11/12: 

„Wasser“, Mym, ist mein biblisches Symbol für „gestaltgewordenen Geist“ und da die von  mir 

dargestellten Informationen einen unaufhörlichen Wechsel unterliegen, symbolisiert  Wasser auch 

die sich „ständig wandelnde Zeit“.    

 

Es ist nicht möglich zu überprüfen, ob „ein physischer Körper“, den jeder Materialist  

unbewusster Weise als „sich selbst“ betrachtet, auch dann „exis-Tier-t“ wenn er nicht an  diesen 

Säugetierkörper denkt!    

 

„Fact ist“: wenn „ich“(Geist) nicht an diesen Körper denke oder ihn  nicht 

fühle, existiert dieser Körper für mich nicht!!!    
 

Genaugenommen kann man die „Nichtexistenz“ von etwas gar nicht „de facto“ überprüfen,   

weil jede „de facto Überprüfung“ immer „die jetzige Existenz des Prüflings im   

Bewusstsein des Prüfers“ voraussetzt! Ich kann mir aber in dem Augenblick, in dem ich   

wieder an „meinen“ Körper denke „darüber bewusst werden“, dass er „eine ganze Zeit   

lang“ nicht in meinem Bewusstsein existiert hat, weil es „in der Zwischen-Zeit“ die Form  

andere Informationen angenommen hat!    

Übrigens schreibt sich „zwischen“ auf Hebräisch Nyb, was in seiner eigentlichen Wortwurzeln  

aufgeteilt genaugenommen: „in mir(yb) existierend(N)“ bedeutet!☺    

Wenn ich „ZW-ISCHEN in hebräische Zeichen umsetze erhalte ich Nsy wu und das bedeutet  

wörtlich: „Befehl(wu) zu schlafen(Nsy)“! Derjenige, der „mit wachem Bewusstsein 

schläft“ erfährt seine Welt als Traum „in sich selbst“ und weiß, dass alles was er als „IN-

Formation“ 
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zu „Ge-Sicht“(Mynp = „Gesicht und Inneres“) bekommt nur die „Vorspiegelungen seines eigenen  

logischen Glaubens“ darstellt! Das private Heimkino in dem sich Dein Lebensfilm „nach  

materialistischer Logik“ angeblich abzuspielen scheint nennt man auf „engelisch“☺ BRAIN   

und dieses Wort sieht mit meinen heiligen hebräischen Hieroglyphen geschrieben so aus:   

Nyarb und das bedeutet „inter-viewen“, was wortwörtlich „Zwischen-Sichten“ oder auf gut  

deutsch „innere Sichten“ bedeutet! Als Nya rb gelesen bedeutet es (und das ist kein Witz sondern ein  

„göttlicher Zufall“☺) das „Außen ist nicht existierend“☺.    

Es gibt auch noch die Möglichkeit N yar b zu lesen und das bedeutet: „im Spiegel  

existierend“ – „Alice im Spiegelland“ lässt dich Grüßen! 

 
 
2:53:47 Da hast Du jetzt hier (Seite 22/23) eine geistreiche Erklärung eines 
Möbiusbandes. Mit ein bisschen Bastelarbeit... 

 

      
      Kleinsche Flasche 

 
Kleinsche Flasche: Das ist jetzt ein Dreidimensionales Phänomen, das gibt es in der 
Wirklichkeit natürlich nicht. Aber wenn Du es Dir denkst, diese Durchdringung hier. 
Das ist jetzt ein Dreidimensionales Objekt. Stell Dir mal vor Du wärst eine Ameise 
und du gehst hier (oben an der Öffnung) in die Flasche rein. Dann kannst Du hier 
durch, kommst in das innere der Flasche, und alles was Du hier abläufst, kannst Du 
innen und außen ablaufen. In Wirklichkeit musst Du Dich durch die Zeit drehen. 
Aber interessant ist wieder, der Typ der das angeblich entdeckt hat, den wir uns 
jetzt ausdenken, der hat "Klein" geheissen: 
 
KL lk 20-30 Die Ganzheit 

 
 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=כל
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EIN = AIN Nya 1-10-50 ist nicht existierend 

 
 
Drum sage JCH immer: Die kleinsten werden die größten Sein. Weil KL-AIN, die 
Gesamtheit, die nicht existiert ist irgenwann einmal der geistige ROSS, das ist JESUS, 
wenn DU weißt, dass DU JCH BIST.  
 
Da kann man jetzt noch nachlesen: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Kleinsche_Flasche  
 
Und ihr wisst, Wikipedia, ich schau immer wieder nach, ich sage nicht, dass es nicht 
stimmt. Wir schauen nur wirklich was da da steht. Und jetzt kommen hier wieder 
lauter Formeln, und dann machen die meisten schon wieder weg, die zwar keine 
Ahnung haben von Tuten und Blasen, aber permanent bestimmen was richtig und 
was verkehrt ist. Lass das einmal auf Dich wirken, diese Schizophrenie.  
 
2:55:38  So, und jetzt glaube ich lassen wir es gut sein. Ich wollte jetzt eigentlich da 
noch reinhören: 
 
Warum die Wirklichkeit nicht im Gehirn ist – Kritik des Neurokonstruktivismus 
https://www.youtube.com/watch?v=P9X8qtQSHCA  
 
Da können wir uns mal so einen Professor anhören, Universität Heidelberg Klinikum 
für Psychatrie.  
Und dann werden Dir die Haare zu Berge stehen, was das für unendlich geistlose 
Schwätzer sind. Nur Gehirn, Gehirn und nochmal Gehirn.  
"Wie das Gehirn ein Bewusstsein erschafft". Aber das lassen wir jetzt gut sein. 
Und ich glaube wir können das ganze jetzt abbrechen.  
 
Ich bedanke mich für dieses Selbstgespräch und ich hoffe man konnte mich 
einigermaßen verstehen. Und dann schauen wir mal wie es mit Dir weitergeht. 
 

 

 

 

 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
https://de.wikipedia.org/wiki/Kleinsche_Flasche
https://www.youtube.com/watch?v=P9X8qtQSHCA
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04.01.2024  Die physikalischen Trugschlüsse Deiner Physiker 

https://www.youtube.com/watch?v=lrFe7ZnaM-4 
 
Schlüsselworte:  Materiewellen, Wellenlänge, Ewigkeit, Schallwellen, magnetische Permeabilität, 
Dimension, mens, Meter, Lichtgeschwindigkeit, magnetische Suszeptibilität, Planck-Einheiten, 
Relativitätstheorie, Lorentz-Kontraktion, Joch, Volumen, Lumen 

 
 

00:13 Ich geb alles, es brennt in mir, weil die Loslösung von Deiner Traumwelt, 
dieser Führerscheinprüfungsbogenwelt wie ich das nenne, ist so unendlich einfach.  
 
Der Fehler liegt in dieser Dogmatik des Materialismus. Das Problem sind nicht die 
Religionen, sondern die Naturwissenschaft ist die wirkliche Religion. Und die ist so, 
ich betone immer wieder, so massiv voller Fehler. Du musst Dich von dieser 
Wissenschaftshörigkeit lösen, und das wirst Du erst wenn Du erkennst wie Geistlos 
Du eigentlich diese Fehler - ich nenne es mal Fehler - in den ganzen Physikbüchern, 
die Du nachäffst, selbst wenn Du jetzt ein Professor bist. Ihr wisst, fast in jedem 
Selbstgespräch zeige ich Dir nahezu auf jeder Seite so eklatante Fehler.  
 
Und wir machen jetzt was neues mit den Materiewellen. 
Und ich mache von vorneherein für den Volker eine Zeichnung: 

 

 
 
Das sind jetzt drei verschiedene Wellenlängen.  
Ein lange, eine kurze und eine ganz kurze Wellenlänge.  
 
Und jetzt ist die Eigenart, bitte die Zeichnung einprägen, der Witz ist ja, dass sich 
diese Wellen unabhängig von der Wellenlänge mit Lichtgeschwindigkeit ausbreiten, 
wenn das eine Elektromagnetische Welle ist.  
Das ist unendlich kompliziert für einen Laien, außer Du hast das studiert. Aber das 
muss uns jetzt mal nicht interessieren. 
 
Ich bringe das auf den Punkt mit der Sprache. Wir wissen das sich 
elektromagnetische Wellen immer mit Lichtgeschwindigkeit ausbreiten, gleichgültig 
welche Wellenlänge sie haben. Und da kommt das große Problem.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=lrFe7ZnaM-4
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Man stellt sich das in der Physik, wenn man geistlos nachäfft so vor (Zeichnung):  
 

Diese Wellen (oberste Zeile) bewegen sich in die 
Richtung mit derselben Geschwindigkeit wie dieser 
(mittlere Zeile) und dieser Wellenzug (unterste 
Zeile). 
 
 
 

Und ich müsste jetzt einen kleinen Sprung machen in den 8. Band meiner 
Ohrenbarungen, wo ich ganz simpel den Fehler in der Speziellen Relativitätstheorie 
beweise.  

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HF-Band8-Gott-sein.pdf 
 
Das in dem Moment wo sich was mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, der Raum auf 
Null schrumpft und die Zeit - wo das Licht unterwegs ist ewig wird.  
 

 
Wichtig: EWIGKEIT ist nicht irgendwas ausgedehntes, 
sondern das ist das JETZT.  
Das ist das EWIGE HIER und JETZT.  
 
 

 

Das will ich jetzt nicht erklären, wir wissen, das steht in den Ohrenbarungen, Band 8 
ziemlich Ende, da erkläre ich den Fehler, den Trugschluß in der speziellen 
Relativitätstheorie.  
 

 
Mit einem Beispiel, wo jeder 13-jährige, wenn der neugierig ist, verstehen kann.  
Dass das Licht von der Sonne zur Erde gar keine 8 Min. 13 Sek. benötigt, sondern 
egal was Du siehst, was angeblich von außen auf Deine Augen zufliegt an 
Lichtteilchen - mit vielen verschiedenen Frequenzen, was ich Dir gerade gezeigt 
habe - das in dem Moment wo Du das siehst, ist es hier (IM KOPF), weil alles was Du 
wahrnimmst entsteht in dem Moment wo das hier (IM KOPF) ist.  
 
Und wenn Du jetzt die Sonne anschaust, und die erklären Dir, die Sonne die Du jetzt 
(hier im Kopf) siehst, so hat die vor 8min ausgeschaut, weil das Licht ja 8min 
gebraucht hat um auf die Erde zu kommen. Das ist der Trugschluss! 
Es ist logisch, weil man bei der Wurzel in der Formel die eine Seite weglässt.  
 
 
 
 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HF-Band8-Gott-sein.pdf
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04:47 Wellenlänge https://de.wikipedia.org/wiki/Wellenlänge  
 
 

Wir wissen zuerst einmal, dass dieser 
Sinus, den man hier ausrechnet, dass 
dieser Sinus sich konstruiert aus dem 
Einheitskreis.  
 
 
 
 
 
 

Und ich sage immer wieder, im Einheitskreis ist + und - an derselben Stelle, und 
diese Kurve ist ein reines Konstrukt von verschiedenen Blickwinkeln, die aber immer 
alle gleichzeitig da sind in einem Punkt, nämlich hier (IM KOPF), wenn Du es Dir 
denkst. 
 
Und jetzt kommt das mit den Schallwellen:  
 

 
 
Hier und Jetzt gedacht, gestern habe ich das dem Holger gezeigt, dass Du zum 
Beispiel bei 20 Hz... schon interessant: Die Ausbreitungsgeschwindigkeit der 
Schallwellen an der Luft - das ist ja eine Longitudinalwelle – „c = 343 m/s“, dass DU 
hier zauberst.  
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Wellenl%C3%A4nge
https://de.wikipedia.org/wiki/Wellenl%C3%A4nge#:~:text=Einzelnachweise-,Wellenl%C3%A4nge%20von%20Schallwellen,-%5BBearbeiten%20%7C
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Zufall? Das kannst Du Dir abschminken. 
Das ist ungefähr 17m wenn wir das ausrechnen nach der Formel.  
λ = vp/f:  343 m/s / 20 s-1 = 17,15 m. 
 
06:30 Eine elektromagnetische Welle.  

 
 
Da sind jetzt z.B. die Elektromagnetischen Wellen, die haben Wellenlängen - denke 
an die alten Radios. Mittelwelle hat die Wellenlänge von 1km.  
UKW bis UHF, das ist unsere alte Fernsehnorm gewesen. Hat eine Wellenlänge von 
1m. Eine Mikrowelle 1cm. Der Bereich des sichtbaren Lichts in den nm, usw. 
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Aber unabhängig davon welche Wellenlänge diese Elektromagnetische Welle ist, die 
bewegst sich angeblich durch das Vakuum mit Lichtgeschwindigkeit. 
Das wirft elementare Probleme auf. Man rechnet das folgendermaßen aus: 
 

 
 
Das will ich jetzt etwas genauer anschauen. Da haben wir zuerst einmal die 
Wellenlänge in einem Medium, die zwei Dinge müssen wir uns anschauen. 
 
Das Erste was Du wissen musst, WIR GEIST wissen, sobald hier eine Wurzel steht, 
egal was unter der Wurzel ist, kommt Null raus. 
 

 
 
Da eine Wurzel zwei Ergebnisse hat, egal was das für Werte sind, sobald wir eine 
Wurzel unter dem Bruch stehen haben, egal was da drin steht, müssen wir Null 
setzen.  
 

 
 
Dann ist die Wellenlänge λ‘ = Wellenlänge λ0 durch 0. 
Macht aber keinen Sinn. Stimmt oder stimmt? 
 
Und diese Sachen (µx ɛx) die beziehen sich jetzt zuerst einmal, und jetzt bringe ich 
vollkommene Sachen wo man sehr aufpassen muss.  
 
Das erste µx bezieht sich auf die sog. Magnetische Permeabilität.  
https://de.wikipedia.org/wiki/Magnetische_Permeabilität  
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Magnetische_Permeabilit%C3%A4t
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Das wäre jetzt viel zu komplex zu erklären, was sich da die Physik alles ausdenkt.  
Als erstes sage ich Dir, es ist vollkommen unmöglich ein Magnetfeld zu sehen. Du 
siehst ein Magnetfeld genauso wenig wie Du Licht sehen kannst, oder Wind sehen 
kannst.  

 
 
Man kann kein Licht sehen, Licht ist unsichtbar, ein Magnetfeld ist unsichtbar, und 
Wind ist auch unsichtbar. Und wenn Du jetzt auf Deiner VR-Brille plötzlich Bäume 
hast, die sich bewegen, oder Du stehst als Brösel da, und Deine Haare flattern, weil 
ein Wind geht. Dann hast Du ein Phänomen, wo Du sagst die Haare flattern weil da 
ein Wind weht, und die Bäume bewegen sich, weil ein Wind ist, und der Baum wirft 
einen Schatten weil da Licht ist. 
Das ist logisch, das entspricht aber nicht das Licht, sondern Du schließt aufgrund 
Deiner Logik das das deshalb ist, weil da ein Licht oder ein Wind ist.  
 
10:01 Ich werde jetzt sehr einfach, es geht wieder um die Sprache.  
Zuerst einmal müssen wir wissen, das MaG gm 40-3 der Magier ist. Das ist die Formel 
(Das Wort „magnetische Permeabilität“), das ist die eigentliche Schöpfungsphysik.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:VFPt_ringmagnet_field-representations.svg
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Wir haben einen Magier MaG gm 40-3.  

 
 
Und das NET ten 50-70-400 

 
 
Das sind existierende Zeitpunkte. Heißt übrigens auch: WIR SIN<D Zeit - WIR SIN<D 
ein Zeitpunkt. Jetzt, jeder Zeitpunkt ist Jetzt.  
 
10:55  

 
 
Materialien: MaT tm 40-400 = Gestaltgewordene Erscheinung 
 

 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מג
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=נעת
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מת
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Feld auf hebräisch = SCHaDH hds 300-4-5 = eine logische Öffnung die Du 
wahrnimmst. 
 

 
 

Das heißt aber auch: Ein Dämon. Weiblich – durch das h. Und Hexe H-EX. Eine 
Zaunreiterin. Aber da will ich mich nicht so arg verlieren. 
Wichtig, dieses Wort heißt, diese Permeabilität heißt lat. ein durchgehen, ein 
durchdringen der Magnetfelder. 
 

 
 
Und jetzt ganz wichtig: 

 
 
Der Laie, der kein Interesse hat, pass auf, zuerst diese: „dimensionslose 
magnetische Suszeptibilität“ - das merken wir uns jetzt mal.  
Das ist übrigens hier ein Fehler, Du wirst merken, das Wort „dimensionslos“ wird 
demnächst in diesem Wikipedia-Beitrag verschwinden. Weil man jetzt nämlich jetzt 
beschlossen hat, dass ist ziemlich aktuell, dass man das nicht mehr verwenden soll. 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Dimensionslose_Kennzahl 

 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שדה
https://de.wikipedia.org/wiki/Dimensionslose_Kennzahl
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12:51 Wir schauen uns zuerst nochmal dieses Wort "Dimension" an. 
 

 
 
DI-MENS. Bitte genau aufpassen, das ist für Dich überlebenswichtig, dass Du das 
verstehst.  
 
Im Lateinischen, die lateinischen Präfixe: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_lateinischer_Präfixe 
 

 
 
Im Lateinischen selbst ist das angelehnt an das griech. Wort dia - das 
Auseinandergeschmissene.  
 

 
 

 
 
Und mens, das ist sehr, sehr wichtig, ein absolut obergeniales lateinisches Wort, das 
heißt normalerweise immer „denken“, aber es bedeutet viel mehr wie "denken".  
 

 
 

Im Altindischen kommt es von mati-h, ein Sinn – ein SI~NUS mit zwei 
Existenzen,  Wellenberg und Wellental, wobei N~N ist die 100, das ist 
die Affinität, schau das kleine Bild an.  
Und das ist ein Gedanke. Der innere Sinn, der INNERE SI~NUS.  
Die Denkart, die Gemütsart, der Charakter 

 

 
 

Wenn wir weitergehen, das Innere, das was Du im Inneren empfindest. 
darum ist auch das rote Herz, heißt ja auch "das Innere".  
In Deiner SEE+/-LE, in Deinem Gemüt. 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Liste_lateinischer_Pr%C3%A4fixe
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In der Seele des Menschen wird dieser Sinus - schau was da steht, dass ist 
ganz korrekt übersetzt: Die Seele des MENSCHEN ist sein rotes ICH. Nicht der 
Trockennasenaffe.  
 

Ein sanfter Geist wird alle Katastrophen 
ertragen. 
Ein demütiger Geist. 
 

 
 
 
haben immer gewisse Neigungen 
 
 

Aber es wird jetzt wesentlich interessanter: 
 

 
„mens“ ist auch das mahnende Innere.  
 
15:00 JCH~ich (UP~U.P.) bin Dein „mens“. 
 
Soll ich hinter das „mens“ ein CHet dahinter machen, dass ICH der MENSCH ist?  
Ein CH. Der MENSCH, der ADaM. Nicht der ENOSCH, der sterbliche Affe.  
Dieses mahnende Innere ist Dein GE²<Wissen 
 
Jetzt pass auf, was da steht, ich mache das in drei Teilen maschinenübersetzt: 
 

 
 

 
 

Das heißt Gott ist der Erzeuger und der Zeuge, das ist der träumende Geist.  
Du bist ein Gott, und der erinnerst sich jetzt, dass Du Gott alles was Du denkst, Du 
ADaM - MENSCH, alles was Du denkst erschaffst Du Hier und Jetzt in Deinem roten 
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Kopf. Du träumst. Und Du bist nicht nur der Zeuge, sondern auch der Zeuge von dem 
was Du denkst. Weil Du der Einzige als träumender Geist bist der das sieht was Du 
denkst.  
 

 
Und das was Du denkst, dieses „wie ICH denke“, das macht mein Verstand.  
 
Wir schauen mal was er als Ganzes übersetzt, dann wird's etwas anders sein: 
 

 
Du kannst nur mit Deinem Intellekt, 
mit Deinem Schwamminhalt denken.  
 
Die übersetzen das mit die 
Lebenskraft, das Empfinden.  
 
 

 

 
 
Wir können jetzt weiter runtergehen, es wird sehr interessant, „Überlegung“ was Du 
über Dir drüberlegst. Du bist ja IM-MEER. Du bist immer, und das was Du überlegst, 
jetzt kommt dieses "mentior", was Du über Dir drüber legst und in Raum und Zeit 
gedanklich verstreust, um Dich rum verstreust, in dem Du sagst: Der Mond ist im 
Himmel oben, das ist ja eine gewisse Strecke, eine Ent-fernung, eine Dimension in 
eine Richtung nach oben gedacht, oder Du denkst Dir was in die Vergangenheit, das 
ist dann eine zeitliche Dimension. Es ist aber immer Hier und Jetzt. Habe ich 1000x 
erklärt.  

 
Und drum ist dann die Di-mens, dieser auseinandergeschmissene Mensch, ist Dein 
Ausmessen, Dein Abmessen, Deine Ausdehnung. Eine Dimension ist immer eine 
Ausdehnung.  
Ein Gedanke, dass ich mir jetzt vorstelle - ich denke mir einfach mal mein altes 
Beispiel: Ich denke mir Zürich aus und ich denke mir Wien aus.  
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Beides ist Hier und Jetzt in meinem Kopf, weil ich es denke. Keinen Millimeter in 
meinem Kopf auseinander. Ich stelle mir das vor, und dann denke ich mir eine 
gewisse Strecke von Zürich nach Wien. Das ist aber schon in einen imaginären Raum 
hineingedacht. Dieser imaginäre Raum ist mein roter Kopf. Und in meinem roten 
Kopf gibt es nur einen Punkt. Ich sage immer - der Punkt in der camera obscura, 
ohne genauer darauf einzugehen. OK, kann man das so stehen lassen? 
 
19:33 So, und jetzt hören wir uns nochmal dieses letzte Selbstgespräch an, wo ich 
den ersten Fehler zeige. Bitte genau zuhören, es ist wirklich so einfach, auch wenn 
man es im ersten Moment nicht glauben will. 
 
"DE²R GEIST-IG-E² QUANTENSPUNG" ins EWIG-E² HIER&JETZT! 
https://youtu.be/IdbQdEffhHk?feature=shared&t=3761 
 
„Immer dran denken, Du musst zuerst einmal das Bewusstsein bekommen dass Du 
nichts und niemanden den Du Dir Jetzt ausdenkst WIE-ICH-TIK: Du bist ein 
träumender Geist, der sich nicht raussuchen kann was er denkt. D.h. Du darfst Dir 
selbst nicht vorwerfen dass Du das jetzt träumst, aber schon gar nicht irgendwelchen 
Menschen die Du in Dir erschaffst vorwerfen, dass sie so sind wie sie von Dir 
geträumt werden. Weder einen Scholz, noch einen Putin, noch sonst wen. Die 
werden für Dich zu sein, wie Du sie Dir ausdenkst.“  
 
Moment, ich muss den von vorne laufen lassen: 
https://youtu.be/IdbQdEffhHk?feature=shared&t=3426 
 
„Und wir lesen ganz kurz was hier dasteht. Es wird in den Ohrenbarungsschriften 
extrem genau darauf eingegangen was Du brauchst um das zu verstehen. Das 
einzige was Du brauchst ist kein Intellektuelles Wissen, sondern zu Punkt a) Du musst 
Geist sein - Bewusstsein S-AIN. Und das bist Du in dem Moment wo Du mJCH jetzt 
sprechen hörst.“ 
 
Da hast Du übrigens diese Formel: 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Lichtgeschwindigkeit 
 
Interessant ist die Lichtgeschwindigkeit, Du sollst den Fehler nicht machen. 
 
Die wird angegeben mit diesen knapp 300.000 m/s, wo es sich angeblich durch das 
Vakuum ausbreitet. Darum ist jetzt hier in der Formel c = 1/0 

https://youtu.be/IdbQdEffhHk?feature=shared&t=3761
https://youtu.be/IdbQdEffhHk?feature=shared&t=3426
https://de.wikipedia.org/wiki/Lichtgeschwindigkeit
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Ohne genau darauf einzugehen, die definieren die mit einer Länge, und zwar durch 
zwei Dimensionen. Du benötigst um das Dir vorzustellen die Strecke von knapp 
300.000km, und dann sagen wir, der Lichtstrahl benötigt 1s um diese 300.000 km zu 
durcheilen. Das heißt diese Angabe - da sind zwei Dimensionen. Was jetzt 
interessant ist, wenn wir da weitergehen, dass man hier die Lichtgeschwindigkeit 
definiert mit der Einheit m/s. Da sind die Meter mit drin, das ist eine Strecke.  
STR+/-ECKE.  STR rto 60-400-200 
 

 
 
Wenn wir jetzt weitergehen, ich springe in den Meter rein:  
Der Meter wiederum, die Längeneinheit „Meter“ ist über die Lichtgeschwindigkeit 
definiert.  
 

 
 
Wir können das ja genau nachschauen wie diese Lichtgeschwindigkeit definiert ist. 
Der Wert der Lichtgeschwindigkeit wurde hierfür exakt für 299... m/s festgelegt. 
 
So, interessant ist, wenn Du den Meter nachschaust, der Meter wiederum, da steht 
jetzt dasselbe. https://de.wikipedia.org/wiki/Meter 
 
Die definieren jetzt den Meter anhand der Lichtgeschwindigkeit. Dasselbe Problem 
beginnt jetzt, wenn wir das jetzt ganz modern macht mit dem Kryptonit-86. 
In eins der vorhergehenden Videos Ich bin auch schon auf den Superman, das 
Kryptonit eingegangen.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סתר
https://de.wikipedia.org/wiki/Meter
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Anhand der Wellenlänge von dem Kryptonit-Licht passiert aber dasselbe, das wir 
dazu kommen das die das ganz genau festlegen, aber was noch nie einem dieser 
Vollpfosten aufgefallen ist, dass die praktisch 1 Meter definieren anhand von etwas 
was kein Mensch sehen kann, mit der Maßeinheit Nanometer. Sie definieren einen 
Meter mit einer Untereinheit dieses Meters. 
 
Nochmal ganz einfach zum Mitschreiben, wenn wir das jetzt machen, passiert  jetzt 
ein großes Problem.  
 

 
 

Das steht hier eigentlich schon da! Das ist doppelt gemoppelt.  
Ich beweise die Länge durch eine Laufzeit von Licht und wiederum die Laufzeit von 
Licht durch die Länge eines Meters.Das macht überhaupt keinen Sinn.  
 
Dimensionslose Geschwindigkeit - Wird angegeben mit c = 1 
 
25:02 Jetzt machen wir ganz kurz die Planck-Einheiten: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Planck-Einheiten 
 
Wo der ganze Wahnsinn ist, der sich aufbaut: 

 
 
Die sind genaugenommen alle 1. Und die dann darzustellen, bin ich auch schon 
darauf eingegangen, gibt’s Videos drüber - haben wir nicht gesagt: Immer, wenn wir 
eine Wurzel haben, können wir da 0 setzen? Und die machen jetzt das da draus: 

https://de.wikipedia.org/wiki/Planck-Einheiten


Seite 1055 von 1111 

 
 
Wahnsinnswerte wo jenseits jeglicher Form von Wahrnehmbarkeit sind. 
Das ist jetzt Hirnwichserei. Die Zahlen haben alle einen tiefen Sinn, in der Matrix, im 
Programm, aber nicht in Deiner Welt.  
Das muss einem einfallen, da kann man nichts entdecken. Da sitzt einer, und der 
steigert sich in einen Wahn rein, in dem er eine Vorstellung aufbaut, die sich 
letztendlich nur im eigenen Kopf befindet. 
 
26:26 Ich gehe ganz, ganz kurz nochmal auf diese "Dimensionslose 
Geschwindigkeit" zurück.  
Wir haben doch festgestellt, dass dieser Meter, der hier definiert wird, das das 
genaugenommen Meter pro Sekunde sind. Das heißt um diesen Wert zu ermitteln, 
denken wir uns jetzt eine Geschwindigkeit, sind ja schon zwei Dimensionen da, 
nämlich eine gewisse Strecke und eine gewisse Zeit. Das wird jetzt unterschlagen, 
weil die schreiben jetzt einfach: 1 Lichtsekunde ist genau diese Strecke wo das Licht 
in 1 sec. zurücklegt. Und das wird definiert Sekunde pro Sekunde. 
Und wenn dann die Lichtgeschwindigkeit c=1 als Grundeinheit bei Planck, und 
darum ist es eine dimensionslose Geschwindigkeit.  
 
Aber dimensio haben wir gerade schon gesagt, das ist was Ausgedachtes, um uns 
herum gedachtes, das gar nicht da Außen ist. Es passiert in dem roten UNI-VERSUM. 
Uni heißt verbunden Seiender Gott in dem Punkt.  
 

 
 

Aus dem Punkt kommt ja auch nichts raus.  
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Der Traum. Wie groß ist der Raum in einem Traum im Kopf eines träumenden 
Geistes? Es sind ständig wechselnde Bilder in einem Punkt. Und der kann jetzt 
durch Blickwinkel wenn Du das kleine Bild anschaust, das um sich herum 
verstreuen.  
Er kann Zeitfenster aufspannen, wo er sagt 1 Sekunde oder 1000 Jahre. Eine 
Erdkugel oder ein Tischtennisball. Eine Kugel ist eine Kugel. Ohne Bemaßung ist es 
einfach nur eine Form-EL. Eine Form von Gott. Verstanden? 
 
28:26 Und jetzt gehe ich auch nochmal darauf ein, wenn die jetzt das genauer 
definieren anhand dieser Kryptonitstrahlung – habe ich Videos –  
Dir muss zuerst einmal klar sein: Licht kann man nicht sehen! Punkt. 
 
Also wir denken uns, dass Licht besteht aus Wellen, macht man ja. Du siehst das 
Licht nicht, und Du siehst auch keine Lichtwellen. Aber ich gehe denen mal 
entgegen, sage: OK, da wäre einer, der könnte eine Welle sehen von dem Licht. Die 
Wellen sind aber nur Nanometer (= Millionstel Millimeter) groß. Selbst wenn Du 
Wellen sehen kannst, kannst Du keine Millionstel Millimeter sehen. Und 
1,2...Millionenfache eines dieser Wellenzüge macht genau 1 Meter aus. Und dann 
sagen sie ja, das ist jetzt genau 1 Meter, im Labor haben wir das am Computer 
gemessen. Was haben die eigentlich gesehen am Computer? Nicht die Wellenlänge, 
sondern ihre eigene Logik auf einen Bildschirm geholt, und glotzen den 
Computermonitor an, wo ein Programm ein Bild drauf macht. Ein Programm wo sie 
geistlos nachäffen. Stimmt oder stimmt? Aber jetzt haben wir wieder dasselbe 
Problem. Sie definieren dem Meter anhand einer nicht sichtbaren Untereinheit von 
Nanometer, was doch absolut nichts bringt. 
Um Dir das mal offensichtlich zu machen: Wir denken uns jetzt, da kommt ein 
Außerirdischer auf die Erde. Und der unterhält sich jetzt, er spricht unsere Sprache, 
und der unterhält sich mit einem Erd-Physiker. Und dann fragt der Erd-Physiker: 
"Was habt ihr für eine Längeneinheit bei euch in eurer Welt?" Und dann sagt der 
Außerirdische: Ja, wir messen alles in QUA. Ja, was sagt das dem Physiker, er will ja 
eine Vorstellung haben. Er weiß ja was ungefähr ein Meter ist. Dann hältst Du die 
Hände vor Dich, spannst die Hände auf, und sagst: Das ist ungefähr 1 Meter - 
ausgedachterweise natürlich in Deinem Kopf.  
Und der Außerirdische sagt: Wir messen alles in QUA. Und dann fragt er: "Was ist 
ein QUA, ich will mir das vorstellen können?"  
Dann sagt der Außerirdische: "Ein QUA sind 10 Telasch".  Das ist so, wie wenn Du 
sagst: "Wir messen alles in Meter" Und der fragt: "Wie groß ist ein Meter?" Und 
dann sagt der "Ja, ein Meter ist 100cm". 
 
Das sagt über eine Größe überhaupt nichts aus. Da beginnt der ganze Wahnsinn.  
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Jetzt kommen wir zu der dimensionslosen Geschwindigkeit. Pass auf, jetzt wird's 
spaßig.  
Weil ich das in den älteren Selbstgesprächen, hier zum Beispiel. Dieses Video ("DE²R 
GEIST-IG-E² QUANTENSPUNG" ins EWIG-E² HIER&JETZT!) ist 1 Jahr alt.  
https://www.youtube.com/watch?v=IdbQdEffhHk 
 
Das ist der Wikipedia-Eintrag. Du findest dieses bei Wikipedia nicht mehr. 
Es ist wegrationalisiert. Ich decke einen Fehler auf, und das Programm löscht es 
sofort und bessert nach.  
32:00 Wenn Du den Wikipedia-Eintrag jetzt machst, wirst Du feststellen, dass das 
nicht mehr drinsteht: 
https://de.wikipedia.org/wiki/Lichtgeschwindigkeit 
 

Das ist auch so eine Sache: Michelson-Morley-Experiment 

 
Ich bin doch im vorhergehenden 
Selbstgespräch darauf eingegangen, ein 
riesen Fehler.  
1887 hatten die keine kohärente 
Lichtquelle.  
Ich hab ja hunderte von Fehlern.  
Mit einem Laser kann man das darstellen.  
Zeig mir den Aufbau mit einer Kerze! 
 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Michelson-
Morley.svg 
 
 
 

 
Das hier, aktuell auf der Wikipedia-Seite „Magnetische Permeabilität“ - wird auch 
verschwinden: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=IdbQdEffhHk
https://de.wikipedia.org/wiki/Lichtgeschwindigkeit
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Michelson-Morley.svg
https://de.wikipedia.org/wiki/Datei:Michelson-Morley.svg
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Und zwar, schau: https://de.wikipedia.org/wiki/Größe_der_Dimension_Zahl  

 
 

Alles ist Eins - AIN-S Ein nicht existierendes Bewusstsein. Egal was Du anschaust, egal 
was Du erlebst, es ist AINS.  
 
AIN Nya 1-10-50 - S o 60 
 

 

 
 

Ein Nichtvorhandensein von BEWUSST-S-AIN 
Es ist diese 200g ROTE KNETE. Nochmal, das ist die Energie in der Einsteinformel. 
Jede Form die Dein Geist annimmt ist wie wenn ich aus 200g rote Knete ein 
Pferdchen daraus mache, ein Haus draus mache, ein Baum daraus mache.  
Und dann frage ich "Was ist das?" Das sagst Du was Du siehst: Du siehst ein Pferd, 
Du siehst Haus, Du siehst einen Menschen. Ich sage: NEIN! Es ist Knete.  
Es ist Dein Geist, Du träumst! Verstanden? 
 

 
 

Jetzt haben wir schon wieder einen Fehler entdeckt wo nachgebessert wird. 
 
35:45 Und jetzt kommt das geilste überhaupt, die Magnetische Suszeptibilität: 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Magnetische_Suszeptibilität  
 
MaG - Der Magier 
Suszeptibilität: Eine Übernahmefähigkeit. 
 

 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Gr%C3%B6%C3%9Fe_der_Dimension_Zahl
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינ
https://de.wikipedia.org/wiki/Magnetische_Suszeptibilität
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Das ist alles Hirnwichserei, diese Physik, die Du Dir ausdenkst, wird von Dir 
ausgedacht obwohl Du keine Ahnung hast - Du sagst "Die Physiker wissen das 
bestimmt" - Nein - der einzige der das weiß ist der hier: SUS-ZeP-tibilität 
SUS = JE-SUS.  
 
ZeP Pu 90-80 

 
 
Es taucht etwas in Dir auf, in Dir heißt in MJR UP86/ALHIM ist Gott das MEER.  
Es taucht etwas in dem, der IM-ME²R - in UP auf, und JCH BIN ja DU, DU BIST ja JCH. 
Bloß in Vergessenheit- der vorm Bücherregal. Du bist jetzt in einer Traumwelt. 
Es taucht was in Dir, aus Dir auf, und es schwimmt auf Deiner symbolischen blauen 
Wasseroberfläche, das sind Deine Gedankenwellen. 
 

 
 

Du kannst jetzt, wenn Du jetzt weißt, dass Du eine VR-Brille aufhast und Dich in 
einer offenen Welt, in einem Videospiel befindest, und Du hast fotorealistische 
Realität auf der VR-Brille, in einem imaginären Gewölbe, in einer camera, das ist 
Dein Gesichtsfeld, dass diese VR-Brille Dir ermöglicht das illusionär, imaginär sich in 
Dir befindet, aber Du den Anschein hast, als wenn die Gegenstände vor Dir stehen 
würden.  
Dann kannst Du einen Baum sehen, der einen Schatten wirft. Aber das blaue Licht 
existiert nicht da außen, da weil Du ja nur die Pixel der VR-Monitore anschaust.  
 
Und mit HOLOFEELING kriegst Du jetzt eine komplett andere Sache. Und zwar hat 
das mit der Magnetischen Suszeptibilität zu tun. Das ist nämlich über Dir, 
Übernahmefähigkeit. Kannst Du das neue Wissen schon übernehmen?  
Aber jetzt bleiben wir mal bei dem SUS. Wir wissen ja, dass SUS owo 60-6-60 in 
unserer yrbe-Deutsch-Sprache - ist das Pferd: 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=צפ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סוס
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Da müssten wir das Pferd ins Lateinische umsetzen, dann kriegst Du equus / equil.. - 
Equalizer, den Gleichmacher.  
 

 
 

 
 
Das Roß - Ross = ROSCH sar = Der KOPF. 
 
„sus“ im Lateinischen, und jetzt kommt das nächste neue Wunderwerk, und da muss 
man sehr genau hinschauen: 
 

 
 

Zuerst einmal, dass dieses Lateinische Wort kommt von zeugen und gebären.  
Du bist der ER<zeuger und GE²<BäR~ER all Deiner Gedanken.  
 
Und das Wort Schwein SCHW ws 300-6 
 

 
 

Eine Falschheit, eine Lüge, eine Nichtigkeit, ein Unheil.  
 
Jetzt mache ich das mal mit der 70 - schaltet sich EIN Nye 70-10-50. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=שו
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עינ
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Das Auge - das ist jetzt ein Augenblick.  
 

 
Das wird jetzt eine Trümmerhaufen. Der Trümmerhaufen ist die Welt einer 
Gedankenwelle.  
 
Das heißt das SCHW schaltet sich EIN. Aber jetzt wird es sehr interessant, dass Du 
jetzt dieses Schwein, wenn Du das als Erzeuger, Gebärer lesen tust, haben wir 
plötzlich ein WILD-Schwein: 
 

 
 

 
 

42:09 W>ILD heißt Doppelt aufgespanntes Kind. Und ein Doppelt aufgespanntes Kind 
ist jetzt wach geworden und wird wachs(eh)end - senden, aussenden, um sich 
herum Außen. Nämlich Wellenberg und Wellental - schaut aber immer bloß in eine 
Richtung. 
 
Das ist aber noch lange nicht...dann wirst Du ein Leitschwein… 
 

Wir gehen hier mal weiter runter, große Erkenntnis: 
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Interessant ist dasselbe Wort heißt 
auch "Fisch" Ichthys ΙΧΘΥΣ - Jesus.  
 
Das ist diese schöne Lautwandlung.  
 
 
 
 
 
 

 
 
Aber, dasselbe Wort heißt aufwärts und empor-heben. Jetzt macht das Ganze einen 
SIN<N, einen Sinus. Jetzt macht das langsam einen SI~NUS.  
 

 
 
Ein Aufgebrachtsein, Z-OR-N = Geburt einer Existenz, einer gestaltgewordenen 
Existenz.  
 

  
 

Die Übernahme, die Aufnahme. Wenn wir die zwei jetzt haben, jetzt haben wir 
Grundlagen. 
 
Das wird jetzt (hier im Wikipedia-Eintrag zur magnet. Permeabilität) viel zu komplex, 
mir geht es nur drum, dass Du über die Namen wesentlich mehr erfährst wie wenn 
Du normal Physik studierst. 
 
44:07 Und jetzt gehen wir zu der Materiewelle. 
 
Erwin Schrödinger und die Geschichte der Wellenmechanik 
https://youtu.be/hXfzP86HNF0?feature=shared&t=1067 
 

https://youtu.be/hXfzP86HNF0?feature=shared&t=1067
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Nur dieses kleine Bild hier anschauen: 
Man denkt sich hier ein Teilchen,  
das ist eine Materiewelle, und wenn 
wir das jetzt wieder sehen mit +5 / -5 
ist ja eigentlich die ganze Zeit Nichts.  
Weißt Du was ich meine? 
Weil + und - hebt sich ja auf. 
 

 
Ich habe da jetzt einige Einträge, wenn Du bei youtube  eingibst: "Was sind 
Materiewellen?" 
 
De Broglie Wellenlänge - Quantenphysik 
https://www.youtube.com/watch?v=JNYzSY-fjCE 
 
Quantenmechanik 3: Materiewellen / De-Broglie-Wellen 
https://www.youtube.com/watch?v=M8MuyfjtUFU 

 
 
 
"Bilder von Elektronenmikroskopen 
faszinieren durch ihren unglaublichen 
Detailreichtum." 
 
 
 
 

Das ist eine Logik, dass diese Bilder im Hintergrund in der Vergangenheit in einem 
Labor mit einem Elektronenrastermikroskop aufgenommen wurden - und wie das 
funktioniert, das ist alles Hirnwichserei. Vergiss es!  
 
Erstens war in der Vergangenheit nichts, keines dieser Bilder ist jemals in der 
Vergangenheit aufgenommen worden. Du träumst jetzt! Und Du denkst Dir das, 
dass das so war. Es wird für Dich immer so sein, wie Du denkst das es ist. Und das 
musst Du verändern.  
 
"Zum Beispiel diese Pollen hier, oder diese Eiskristalle. Aber warum kann man mit 
Elektronen, die ja salopp gesagt kleine harte Kügelchen sind überhaupt Bilder 
machen?" 
 
Zeig's mir! Er baut Vorstellungen auf, aufgrund dessen, was man ihm erzählt hat.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=JNYzSY-fjCE
https://www.youtube.com/watch?v=M8MuyfjtUFU
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45:40 Ich habe heute bei uns im Chat, mein letzter Eintrag: 
 
"FAKT IST: <"Es"~ist~so> weil Du <"es" Tier? JETZT so~denkst>! 
 

https://youtube.com/clip/Ugkx3uvb0WBdFlQc1Xy8iCfGAK1IafnM4i2P?si=gaREUH
xXAMbZ3ijW 

 
Und alles was ein träumender Geist träumt ist deshalb weil er es träumt.  
Es ist ein Da-sein-müssen.  
Hör auf irgend jemanden, den Du Dir ausdenkst vorzuwerfen das er jetzt in Deinem 
Kopf eine Information ist. Und das er genauso ist wie Du ihn Dir denkst. Das ist 
einer dieser Sätze, wenn Du den verstanden hast, werde JCH Deine Welt wie durch 
Zauberhand komplett verändern. 
Solange Du das immer wieder vergisst, dass Du Gedanken, Menschen, gedachte 
Menschen von Dir vorwirfst, dass sie so sind wie Du sie Dir denkst. 
 
Das ist elementar wichtig, wenn Dir das wirklich bewusst wird, dass es so ist, in 
jeden Moment wo Du eine Zeitung liest und einen Namen siehst,  denkst Du an 
Menschen, die erschaffst Du Hier und Jetzt in Deinem Kopf. Und die werden Dir 
genauso erscheinen wie Du Dir die denkst. Aufbauend auf einem geistlos 
nachgeäfften Wissen. Gleichgültig ob Du jetzt an aktuelle Menschen denkst von 
denen Du glaubst das die jetzt noch unabhängig von Dir da außen rumlaufen, in dem 
Moment brichst Du das zweite Gebot. Oder das die in der Vergangenheit waren, sie 
werden, die werden Jetzt, Hier und Jetzt erschaffen. Jeder Moment, alles was Du 
denkst, erschaffst Du, und es wird für Dich genauso sein wie Du es denkst. 
 
47:30 Du wiederum, das ist mein „Ein Pinsel malt ein Bild“, Du bist ein 
Einfaltspinsel. Darum sage ich, all die Erscheinungen sind zuerst einmal sekundär, Du 
musst Dich umwenden, und Dich fragen: "Warum denke ich das jetzt?"  
Weil mir mein Programm, ICH BIN ein Computer, mein Programm das vorschreibt. 
Das ist die große Erkenntnis. Hätte ich ein anderes Programm, würde ich auf 
anderes Wissen zurückgreifen. Würde ich mir das anders ausdenken.  
 

Drum sage ich, ich kann mir jetzt je nach Vergangenheit, ja nach dem Intellekt, den 
Du zum Denken benutzt, ist für Dich der Putin ein Guter oder ein Böser. Aber das 
was Du jetzt erschaffst, dass ist imaginäre Illusion in Deinem Kopf. Selbst wenn es 
auf der VR-Brille erscheint, das ist wo ich immer sage: Schau zuerst einmal was jetzt 
da ist! 
 
"Das liegt daran, dass man jedem Teilchen, und im Prinzip auch jedem 
Makroskopischen Objekt, wie diesem Tennisball hier, eine Wellenlänge zuordnen 
kann." 
 

Das ist kein makroskopisches Objekt, sondern ein Mesokosmisches Objekt.  

https://youtube.com/clip/Ugkx3uvb0WBdFlQc1Xy8iCfGAK1IafnM4i2P?si=gaREUHxXAMbZ3ijW
https://youtube.com/clip/Ugkx3uvb0WBdFlQc1Xy8iCfGAK1IafnM4i2P?si=gaREUHxXAMbZ3ijW
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Mikro- und Makro- kann man nicht sehen. Nur "Meso". Den Bereich was Du 
sinnlich wahrnehmen kannst, ist für Dich auch auf der VR-Brille darstellbar, real.  
Und wenn ich mir jetzt ein Teilchen denke, ein Elektron, oder irgendeinen Quasar, 
oder ein schwarzes Loch - zeig's mir! 
Dann wirst Du feststellen, es sind schon logische Berechnungen, die nur sich einer in 
seinem Kopf imaginär ausdenken kann, wenn man ihm das vorher erzählt hat. Da 
beißt sich die Katze in den Schwanz.  
 
"Um diese faszinierenden Materiewellen geht es in diesem Video. 
... Einstein 1905 einen Beleg für die Teilchen-Natur des Lichts. Das habe ich in den 
letzten beiden Videos genauer erklärt.  
 

… DeBroglie kombinierte mehrere 
etablierte Gleichungen und konnte 
somit den Zusammenhang λ = h/mv 
herstellen. λ ist die Wellenlänge, die 
man einem Teilchen zuordnen kann. 
„h“ ist das Planck’sche Wirkungs-
quantum. „m“ ist die Masse des 
Teilchens, und „v“ seine 
Geschindigkeit…“ 

 
Das baut alles auf Hirnwichserei auf, es sind Hirngespinste, es ist wie wenn Du 
dasitzt und Dir fällt eine Märchengeschichte ein. Und dann setzt Du Dich hin, und Du 
schreibt das nieder, auf einem Blatt Papier mit Worten. Jetzt hier mit Formeln. Das 
wurde von Dir erschaffen, diese Geschichte, wenn Du ein Autor bist, einen Roman 
schreibst, wurde diese Geschichte von Dir erschaffen, und da muss jeder Charakter - 
wenn man jetzt mal menschliche Geschichten nehmen, muss genauso sein, wie Du 
ihn Dir ausdenkst.  
Wir sind wieder beim Thema. Da ist Dir vollkommen klar, wenn Du jetzt ein 
Märchenbuch oder einen Roman lesen tust, dass das was Du jetzt aufgrund der 
Worte Dir vorstellst, dass diese Charaktere, die ja ohne das sie gedacht werden gar 
nichts existieren und niemals da außen waren.  
Und in dem Moment wo ich Dir ein anderes Buch gebe und Deine Logik sagt, dass ist 
ein Geschichtsbuch, oder ein Physikbuch, dann bist Du in der Lage das das was Du 
glaubst, was Du jetzt aus den Worten an Vorstellungen aufbaust, dass das 
unabhängig von Dir da Außen existiert, auch wenn Du das nicht denkst, oder schon 
da war bevor Du es gedacht hast. Das ist die Falle. Das löst alle Probleme auf.  
Aber was hier jetzt das Problem ist, das ist das was wir ganz am Anfang gemacht 
haben, hier mit diesen Wellenlängen.  
 
"Man könnte m×v noch zum Impuls p zusammenziehen" 
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Und wir haben jetzt schon "man zieht es zusammen". Und zwar das m ist in kg und 
das v ist m/s. Das machen hier schon diese komischen Wellen. 
 
"Aber ich finde es transparenter wenn man hier m×v getrennt stehen lässt. 
 

Was bedeutet diese Gleichung?  
Sie bedeutet, dass man nicht nur 
Photonen eine Wellenlänge zuordnen 
kann, sondern jedem beliebigen 
Masseteilchen." 
 

Jetzt wird es schon abgehoben, ne? Ein Tennisball, der sich mit 30 m/s durch den 
Raum bewegt, hätte übrigens eine Wellenlänge von 10-34 m.  
Da beginnt das schon als Spinnerei, wenn das einer zum Glauben anfängt.  
 
52:32 Weil wir nämlich wissen, und das ist ja die schöne Geschichte hier im Band 8 - 
dringend anzuraten zu lesen:  

(GoTT S-EIN  S. 84) 

 
53:55 Wohlgemerkt - und jeden Gedanken denkst Du Jetzt. Du denkst Dir jetzt die 
Wünsche, Du denkst jetzt an etwas was Du gern in der Zukunft haben möchtest. 
Und Du kannst jetzt an etwas denken in der Vergangenheit oder im tiefsten Inneren 
Dir einreden:„Das existiert ja nicht mehr“. Obwohl es doch in dem Moment wo Du 
diese Vergangenheit jetzt denkst, hier und jetzt als Gedanke existiert. Verstehst Du 
den Widerspruch? Ich denke jetzt an meinen Opa und sage: „Der existiert ja nicht 
mehr“, obwohl er doch jetzt als Gedanke existiert wenn ich ihn denke. Er hat aber 
nie in der Vergangenheit existiert, weil ich kann mich jetzt - wiederum Jetzt - das ist 
ein Faktum, als Kind denken, als jungen Burschen denken, und ich denke mir jetzt 
das ich mit meinem Opa jetzt spazieren gehe. Wenn ich das jetzt erlebe, habe ich 
das auf der VR-Brille. Dann ist es real, weil Realität kann ja jetzt sein.  
 

 

Dein nie in Frage gestellter dummer Glaube, dass Deine Träume nie „wirkLicht“ waren, 

jedoch die von Dir vermutete Vergangenheit „einmal Wirklichkeit war“, ist die Wurzel all 

Deiner Probleme. 

 

Die ganze von Dir vermutete Vergangenheit ist in „WirkLichtkeit“ nicht mehr als ein Gedanke, den 

Du Dir „HIER und JETZT“ denkst (wenn Du an sie denkst ☺) und deshalb ist auch Dein bisheriger 

fanatischer Vergangenheitsglaube als „Ding an sich“ genauso unwirklich, wie die illusionären 

Wirklichkeiten Deiner vergangenen Träume. Letzten Endes kann und wird in Deiner persönlichen 

Traumwelt auch immer nur das „wirkLicht“ existieren, was Du Dir „HIER und JETZT“ mit 

Deinem Gedankenlicht selbst „er-sch-aFF-st“! Du erschaffst Dir mit Deiner eigenen 

„WirkLichtkeit“ jede von Dir in Deinem Lebenstraum wahrgenommene materielle Erscheinung, 

so wie Du auch unbewusst alle Dinge Deiner Träume „für Dich selbst“ erschaffst, ohne zu wissen, 

warum Du diese „für Dich“ ausdenkst ☺. 
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Sobald ich mich jetzt aber als Erwachsener denke, und denke mich als Kind, dann 
denke ich das in die Vergangenheit, die Vergangenheit denke ich aber auch jetzt. Ist 
jetzt feinstofflich nur ein Gedanke, der jetzt wieder existiert. Das ist so wie wenn Du 
in einem Buch zurückblätterst. Setze Zurückblättern wieder auf die Jetzt-Seite. Und 
nur das was jetzt aktuell ist, können wir auch auf der VR-Brille anschauen. 
 

 

Es handelt sich beim „Wahrnehmungsphänomen“ Materie also immer nur um Dein eigenes 

„gefrorenes Gedankenlicht“ und das wiederum unterliegt einem „von mir persönlich“ (lat. „per-

sono“ = „her-auf-tönen“, „er-sch-aLLen lassen“ ☺) gesteuerten „ständigen“ Wechsel von Bildern 

und Wahrnehmungen in Deinem Bewusstsein. Daher erscheinen Dir in Deinem Bewusstsein auch 

immer nur „für Dich mögliche“ Dinge und verschwinden daraufhin „unmittelbar“ wieder, gleich 

einem „gedanklichen Programmablauf“ in einem Computer, bei dem eigentlich auch niemand 

„durch etwas hindurch“ läuft. Du hast keine Möglichkeit irgend eine empirische Erscheinung oder 

irgend einen Gedanken „auf Dauer“ in Deinem Geist festzuhalten, sehr wohl aber hättest Du die 

Möglichkeit Deine ständig wechselnden Erscheinungen in ihrer Qualität, und damit auch in ihrem 

Wesen, elementar zu Verändern. 
 

GoTT S-EIN S. 85 

 
56:31 Wir machen eine Datei, wir machen Deine Wohnung, und Du setzt Dich jetzt 
hin. Jetzt mache ich mal bröslig - Du schließt die Augen, und jetzt gehe mal in 
Gedanken durch die Wohnung in die Zimmer rein, und mach gewisse Schubladen 
auf. Und dann wirst Du feststellen - immer Jetzt, Jetzt, Jetzt, Jetzt - und die Bilder 
holst Du aus der Datei Deiner Wohnung. Das heißt die Illusion, dass Du Dich durch 
Raum und Zeit bewegst, ist eigentlich nur ein ständiger Wechsel von Bildern im 
Jetzt - Im Zurückgreifen auf eine Datei, wo dieser Komplex gleichzeitig da ist.  
 

 

Die wirkliche „Tat-sächlichkeit“ dieser Gedankengänge, die Du Dir ohne Frage gerade selbst 

gedacht hast, wird mit der tiefsinnig verstandenen Relativitätstheorie Einsteins sogar auf ein 

exaktes „mathematisches Podest“ gestellt und damit auch nach „naturwissenschaftlich korrekten 

Maßstäben“ bewiesen. Somit trägt auch die „Spezielle Relativitätstheorie“ als einzige aller 

bisherigen „offiziellen“ naturwissenschaftlichen Thesen die Bezeichnung „Theorie“ zu unrecht. 

Sie ist „zur Zeit“ die einzige naturwissenschaftliche Theorie, die keine bloße Theorie sondern ein 

praktisches Faktum darstellt, welches auf das Genauste die „WirkLichtZeit“ Deiner „letzt-end-

Lichten“ geistigen Daseins-Praxis auch auf mathematische Weise auszulegen weiß. 
 

 
 

58:06 Nochmal: Theorie ist eine Sichtweise und Praxis bedeutet "Die Wirklichkeit" 
 

 

Stelle Dir doch einfach einmal „in Deinem Geist“ zwei Planeten mit einem Abstand von 

150.000.000 km vor, dies ist der Abstand der sich „nach Deinem derzeitigen Glauben“ angeblich 

zwischen Sonne und Erde befindet. Du „denkst Dir jetzt“ auf den einen Planeten eine Rakete, an 

deren Spitze sich ein starker Scheinwerfer befindet. Auf dem anderen Planeten befindest Du Dich 

selbst. Wenn Du nun zu diesem Planeten mit der Rakete blickst, siehst Du in Deinem „geistigen 

Monitor“ einen Planeten, auf dem eine startbereite Rakete mit ausgeschalteten Scheinwerfer steht. 

 

Nun denkst Du Dir, dieser Scheinwerfer wird „dort oben“ eine Minute lang eingeschaltet! 
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Was redet sich nun ein „tiefgläubiger Materialist“ aufgrund seiner anerzogenen Logik selbst ein? 

 

Nach seinem Glauben „spritzen“ nach dem einschalten des Scheinwerfers aus dem Glühfaden der 

Lampe für eine Minute Photonen (ein wahrlich lächerlicher Gedanken, nicht war ☺), die sich nun 

„nach seinem Glauben“ mit Lichtgeschwindigkeit auf ihn zu bewegen. Ein „materialistisch 

verbildeter“ Dummkopf glaubt nun „hundertprozentig sicher“ zu wissen, dass der dort oben 

„abgespritzte“, genau „eine Minute lange Photonenschwanz“ (- „ach wie ordinär“ - ich kann 

dazu natürlich auch „der Photonenschwarm“ oder „das Wellenpaket“ sagen, wenn Dir das besser 

gefällt ☺), nun knapp über 8 Minuten benötigt um den 150.000.000 km langen Raum, der sich 

(„aus-gedachter weise“) zwischen ihm und dem anderen Planeten befindet, zu durchqueren. Jeder 

materialistisch verbildete „geistige Blindgänger“ wird sich diese Realität „ohne irgendwelche 

Frage“, wie eine gut funktionierende Maschine, anhand seiner Schulerziehung mit der 

vorhergehenden Formel „völlig logisch“ und damit auch „augen-schein-Lich[t] korrekt“ „selbst 

aus-rechnen“. Und weil das, was er sich da „in seinem Kleingeist“ zusammenreimt, „für ihn“ so 

schön logisch zusammenpasst, glaubt er auch die Tatsache dieses „V-or-gangs“ sei damit ein 

„hundertprozentig sicher“ bewiesener Fakt - und nun kommt der zweite Akt! 

 

Zwangsläufig glaubt er natürlich auch „hundertprozentig sicher“ zu wissen, dass er erst dann, 

wenn dieser ominöse „Photonenschwarm“ bzw. „dieses Wellenpaket“  bei „ihm 

unten“ eingetroffen ist, den Scheinwerfer auf dem anderen Planeten „dort oben“ angehen sieht. 

„Logischerweise“, Du kannst auch „zwangsweise“ sagen, glaubt er unter dem Zwang seines 

materialistischen Erziehungsdogmas auch, dass dieser „von ihm selbst aus-

gedachte“ Photonenstrahl beim Erreichen seiner Erde für genau eine Minute auf seine Netzhaut 

einprasselt und er „nur deshalb“ diesen Scheinwerfer für genau eine Minute „dort oben“ brennen 

sieht. 

 

Der Schwachsinn dieser materialistischen Gedankengänge ist auch Dir, mein kleiner Freund, 

bisher „völlig logisch“ erschienen! In WirkLichtkeit brennt dieser Scheinwerfer jedoch nur 

„in Deinem eigenen Bewusstsein“ und nicht dort oben auf dem anderen Planeten! 

 

 

1:01:58 Ich mache das jetzt nochmal ganz einfach, um das klar zu machen: 
Also, wir haben zwei Planeten, die stellen wir uns zuerst einmal vor:  
Der eine Planet, den ich mir ausdenke ist Hier (im Kopf) und der andere Planet den 
ich mir ausdenke ist auch Hier (im Kopf).  
Ich sehe jetzt nicht die Sonne, sondern einen Planeten, wo ich mit einem Fernrohr 
eine Rakete stehen sehe, wo ein Scheinwerfer auf der Spitze ist. Der schaltet jetzt 
für 1min die Lampe ein, das heißt es spritzen jetzt für 1 min Photonen raus, und 
wenn er die Ausschaltet, die bewegen sich mit Lichtgeschwindigkeit bis zur Erde. 
 
Das ist jetzt die Erde, und das ist der "Photonenschwanz". Und in dem Moment wo 
das da unten bei mir ins Auge reingeht, geht für mich da oben die Lampe an. Und 
zwar genau 1min lang, dann geht sie wieder aus. D.h. in dieser Logik, dass ich genau 
sehe was sich da oben abspielt, nur 8min zeitverzögert, durch diese Zeit die dieser 
Lichtstrahl, dieser Photonenschwanz oder -schwarm bis zur Erde braucht.  
Darum gibt es auch so Aussagen, dass wenn Du in den Himmel schaust, dass Du da 
oben Sterne siehst, Du siehst einen Stern der vielleicht seit 50.000 Jahren gar nicht 
mehr existiert. Weil nämlich dieser Stern, hat ja laufend Licht ausgesandt, und der 
ist vorn 150.000 Jahren ausgegangen, aber der Photonenstrahl ist noch unterwegs. 
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Dann prasselt das noch auf Dich ein, bis das weg ist. Weil wenn der ausgeht, wenn 
der zeitverzögert ist, kann der schon längst nicht mehr existieren. Das ist die 
Hirnwichserei Deiner Naturwissenschaft. Unheimlich logisch, weil Du so 
programmiert bist.  
Aber Einsteins spezielle Relativitätstheorie, wenn man die Formel richtig zu deuten 
weiß, beweist Dir das genaue Gegenteil. Und das schauen wir jetzt nochmal an. 
 

 

Mit Deiner derzeitigen materialistischen Logik gehst Du irrtümlich davon aus, dass der (nur in 

Deinem eigenen Geist befindliche) Astronaut auf dem anderen Planeten zwar „die gleiche“ aber 

nicht „die selbe“ Minute Brenndauer der Lampe wie Du wahrnehmen wird, denn die auch von Dir 

bisher dogmatisch angenommene Lichtgeschwindigkeit trennt „nach Deiner derzeitigen 

Logik“ eure beiden „persönlichen Erlebnisse“ um zeitliche 8 Minuten. Für Dich kann 

„logischerweise“ der Scheinwerfer, den Du in Deinem Bewusstsein wahrnimmst, nicht „gleich-

zeitig“ mit dem Scheinwerfer leuchten, den Du dem Bewusstsein des von Dir „nur aus-

gedachten“ Astronauten zusprichst. Du glaubst ja aufgrund Deiner „schizophrenen 

Logik“ felsenfest daran, den „selben H-er-V-or-gang“ („Verbundener Licht-gang“!) erst 8 Minuten 

später zu beobachten, als der von Dir (in Wirklichkeit) nur vermutete Astronaut auf dem anderen 

Planeten. 

 

 
 

1:05:34 Der Photonenstrahl mit der Länge von 1min braucht dann 8min bis er unten 
einprasselt. Aber das was da von oben kommt, denkst Du ja, das ist da oben.  
Und ich sage Jetzt: Wie sieht das jetzt aus, wenn Du eine VR-Brille aufhast? Dann 
befindet sich alles in Deinem Kopf! 
 
 

 

Als gebildeter Mensch kennst Du natürlich in Bezug zur Relativitätstheorie auch das 

mathematische Phänomen, das man Lorentz-Kontraktion nennt. Es geht dabei um die 

mathematische Hypothese, dass jeder Körper, der sich durch einen „imaginären 

Ätherraum“ bewegt, je nach Geschwindigkeit um einen Faktor von 1 - (v/c)²  schrumpft. Da 

sich die „angebliche“ Strecke, die sich „nach Deinem derzeitigen Glauben“ zwischen zwei von Dir 

„getrennt ge-dachten“ Objekten zu befinden scheint, nach dieser Formel mit ansteigender 

Geschwindigkeit immer mehr verkürzen wird, tritt bei Lichtgeschwindigkeit „plötzLicht“ ein 

seltsames Phänomen „EIN“ ☺! 

 

Immer dann, wenn etwas angeblich mit Lichtgeschwindigkeit auf Dich zufliegt, existiert nach 

dieser Formel zwischen Dir und dem von Dir wahrgenommen „Gegen-STAND!!!“ weder ein 

„räumlicher“ noch ein „zeitlicher“ Ab-STAND!!! 
 

 

1:07:27  Übrigens: Wir haben wieder eine Wurzel.  
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Immer wenn Du eine Wurzel hast, kannst Du da Null drunter Schreiben. Das 
Ergebnis ist immer Null. Wenn DU beide Seiten betrachtest. Nichts. 
 
Nochmal: Bei Lichtgeschwindigkeit schrumpft der Raum auf einen Punkt zusammen. 
Er wird ein Spiegelraum, ein Traum. Der Raum wird ein Traum. Ein T-Raum, ein 
Spiegelraum. Alles was sich hinter einem Spiegel befindet ist im Spiegel.  
Und die Zeit wird in dieser Formel, wenn man die Zeit einsetzt, wird ewig.  
 
Aber „ewig“ - nochmal: Löse Dich das Ewigkeit irgendein riesen ewig unendlich 
aufgespannte Zeit ist, sondern Ewigkeit ist Jetzt. Ein ewiges Jetzt. Alles was in der 
Ewigkeit passiert, passiert jetzt. Das ist der kleine Trick, den man verstehen muss.  
 

 

Der räumliche Abstand zwischen Dir und allen von Dir wahrgenommenen Gegenständen ist nach 

dieser Formel zwangsläufig immer „Nu-LL“ (= „Existenz ist verbundenes Licht/Licht“ ☺). 
 

Und somit sind wir, nun auch mathematisch und physikalisch bewiesen, bei Deiner eigenen 

schöpferischen „WirkLichtkeit“ angelangt: 

 

ALLES was Du wahrnimmst befindet sich „ohne Ausnahme“, während Du „ES“ wahrnimmst, 

immer in Deinem eigenen Geist, sonst könntest Du es „D-or-T“ (= „eine ge-ö-FF-nete Licht 

Erscheinung“) ja nicht wahrnehmen. 

 

Es existiert kein „außerhalb“ von Dir, weil es keinen 3D-Raum gibt! Nach den 

Gesetzmäßigkeiten meiner göttlichen Schöpfung existiert „ohne Deine eigenen 

Anschauungen“ nur   N-ICH-TS. 
 

Letzterdings gibt es daher auch keine „unabhängig von Deinem Bewusstsein 

existierende“ Materie – und damit auch keine anderen Menschen, keine 

anderen Länder usw.! Es existiert nur das, was sich als „In-Form-at-ION“ in 

Deinem eigenen Bewusstsein befindet! 
(Ob Du mir/Dir das nun glauben willst oder auch nicht, das ist das einzige, „was wirkLicht ist“!) 

 

 
Wenn Du nicht gerade an Deinen Kopf denkst, existiert nicht einmal Dein Kopf 

– Du selbst bist letzten Endes nur ein „wahrnehmender Geist“ – ein GoTT, der 

sich „nach seinem eigenen Ab-Bild“ und damit auch „in seinem eigenen 

logischen Bilde“ erschafft! 
 

Alle von Dir bisher zwanghaft „außerhalb von Dir“ geglaubten Gegenstände bestehen letzten 

Endes doch immer nur aus „Licht-Informationen“, welche nur „angeblich“ (d.h., nach Angabe 

Deiner materialistischen Logik) mit Lichtgeschwindigkeit auf Dich zugeflogen kommen! 
 
1:10:21 Egal was Du anschaust, ob Du einen Baum, ein Haus anschaust, die Logik 
sagt, da fällt von der Sonne Licht drauf, dieses Haus reflektiert das Licht und dieses 
Licht fliegt dann mit Lichtgeschwindigkeit auf Dich zu.  
Und jetzt ist es so, wenn Du das Prinzip verstanden hast, wo ich Dir gerade mit der 
Rakete erklärt habe, ist es vollkommen gleichgültig, ob Du einen Gegenstand 
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anschaust, der 10m von Dir weg ist, oder 500.000 km oder 5 Mio. Lichtjahre weg ist. 
In dem Moment wo Du ihn siehst, ist er in Deinem Kopf. Und wenn Du ihn nicht 
mehr denkst ist er wieder weg. 
Du denkst was und es ist da! Egal wo Du Dir das räumlich oder zeitlich hindenkst. 
Und wenn Du es nicht mehr denkst, ist es wieder weg. Das fällt alles in diesem Punkt 
zusammen was sich in diesem Punkt befindet, das ist aber das Prinzip, wir bleiben 
aber nur bei der Lichtgeschwindigkeit. 
 

 

Mit anderen Worten: 

 

Jedes „BI-LD“, das Du aus Deinem nur imaginären Außen „zu empfangen glaubst“ - egal von 

welchem Gegenstand auch immer – bewegt sich doch angeblich immer „mit 

Lichtgeschwindigkeit“ auf Dich zu – oder etwa nicht ☺! Der dogmatische Glaube, dass die „in, 

von und mit Deinem Geist“ wahrgenommenen „In-f-OR-mationen“ dabei „von 

Außen“ stammen, stellt sich damit eindeutig als ein zwanghaftes Hirngespinst Deiner derzeitigen 

raumzeitlichen und damit auch materialistischen Logik heraus. 

 

In Deinem Geist gibt es eine Unmenge von ständig wechselnden Bildern, aber zwischen allen 

Erscheinungen „in Deinem Geist“ befindet sich kein räumlicher „Ab-stand“ (in Deinem bisherigen 

Sinne dieses Wortes). Zwangsläufig existiert „d-or-t“ (= „geöffnete Licht Erscheinung“ ☺) auch 

keine „chronologische Zeit“, die Du „zum Überbrücken“ dieser nur immer gedachten und damit 

auch „praktisch nicht vorhandenen“ Abstände benötigen könntest – was nicht bedeutet, dass 

deshalb „in Dir“ kein „subjektive Gefühl“ existiert, welches Du „Zeit-emp-findung“ nennst. 
 

 

1:12:44 Nochmal:  
 

Wenn Du jetzt träumst spielt sich das ganze Spiel in dem ROTEN KOPF ab. 
Und egal was Du Dir jetzt räumlich oder zeitlich hindenkst, Du denkst es Jetzt 

und es ist Hier. Stimmt oder stimmt? Es ist wirklich so einfach! 

 
Jetzt sage ich wieder diesen Satz, den ich sehr oft wiederhole:  
Verdammt nochmal, was ist da in Dir drin, dass Du diese einfache Erkenntnis 
einfach nicht wahrhaben willst. Die Du sofort überprüfen kannst.  
Denke an irgendwas, und es ist jetzt in Deinem Kopf. Denke an Wien - wisch und 
weg. Denke an den Planten Mars - wisch und weg. Denke an Hitler - wisch und weg. 
Denke jetzt an Deine Kloschüssel daheim in der Wohnung - wisch und weg.  
 

 

Da sich das von Dir bisher blind geglaubte Phänomen „Außenlicht“ nach dem Dir indoktrinierten 

Glauben nicht nur ständig, sondern auch aus-schließlich mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, kann 

es laut der von mir nun göttlich beglaubigten Formel 1 - (v/c)²  eindeutig auch keinen 3D-Raum 

„durc-heilen“ ☺. 

Wenn sich nun aber „N-ICH-TS“, weder durch einen Raum noch durch eine Zeit bewegt, besitzt 

dieses „N-ICH-TS“ nach Deiner bisherigen Logik auch keine Geschwindigkeit (in Deinem 

bisherigen Sinne dieses Wortes) und befindet sich somit „in absolut göttlicher Ruhe“! 

Das mathematische Phänomen „der Zeitlosigkeit“ dieser ominösen Photonen und damit des 

Lichtes ist Deinen Physikern Aufgrund dieser Formel natürlich schon längst aufgefallen, sie nennen 

es die „Zeitdilatation bei Lichtgeschwindigkeit“, obwohl „die Masse“ von ihnen die wirklichen 
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Konsequenzen dieser Tatsachen mit ihrer raumzeitlichen Logik noch nicht wirklich durchschaut 

haben. So ist das nun einmal, wenn man „das Gelernte“ immer nur eigen-gedankenlos 

nachzuplappern weiß, es aber nie wirklich „in Frage stellt“, oder gar anzuzweifeln wagt. 

 

Für physikalische Anfänger: 
 

Für physikalisch ungebildete Geister, denen die hier aufgeführten Gedankengänge zu kompliziert 

erscheinen, will ich die Quintessenz des Ganzen in einer sehr vereinfachten, aber deshalb nicht 

minder wirklichen Form veranschaulichen. Ich werde der Einfachheit halber den logarithmischen 

Charakter dieser Lorentz-Kontraktion und die Beschleunigungsverzerrungen bei den folgenden 

Gedankengängen einfach außer acht lassen. 

 

Wir wollen uns nun vorstellen, die Rakete würde mit halber Lichtgeschwindigkeit zum 

gegenüberliegenden Planeten fliegen, dann würde sie für diese gedachte Reise nach normaler Logik 

ca. 16 Minuten benötigen. Der Astronaut „in der Rakete“ würde also für seine Reise 16 Minuten 

Flugzeit messen. Was wirst Du (mit „normaler Logik“) auf Deinem angeflogenen Planeten für eine 

Flugzeit ermitteln? Um Dir diesen Gedankengang genauer zu veranschaulichen, gehen wir der 

Einfachheit halber davon aus, dass unmittelbar beim Start der Scheinwerfer an der Spitze der 

Rakete eingeschaltet wird und die Rakete „vom Start weg“ ihre Reisegeschwindigkeit hat. Die 

Lichtinformation der unmittelbar beim Start angehenden Lampe braucht nun ja angeblich 8 

Minuten um bei Dir unten einzutreffen und darum wirst Du auch erst wenn diese Lichtinformation 

„bei Dir“ angekommen ist, (nach Deiner bisherigen Logik) die Rakete „oben“ starten sehen. 

Zwangsläufig schaltest Du (nach Deiner „bisherigen Logik“) natürlich auch erst 8 Minuten „nach 

dem eigentlichen Start“ Deine Stoppuhr ein. Die Rakete ist in diesem Moment „logischerweise“ ☺ 

ja schon 8 Minuten unterwegs und hat dadurch auch schon die Hälfte ihrer Reise zurückgelegt. Es 

sind also beim Einschalten Deiner Uhr, auf der Uhr in der Rakete „logischerweise“ schon 8 

Minuten verstrichen (so rechnet es sich zumindest eine „normale raumzeitliche Logik“ „völlig 

logisch“ aus  ☺). Nach weiteren 8 Minuten wird nun die Rakete bei Dir unten plötzlich eintreffen. 

Deine Uhr wird nun 8 Minuten Flugzeit anzeigen und die des Astronauten 16 Minuten. 

 

Was passiert nun, wenn sich unsere Rakete mit Lichtgeschwindigkeit bewegt? 

 

Wenn sich unsere Rakete mit Lichtgeschwindigkeit bewegt, wird etwas sehr seltsames passieren! 

Sie wird dann nämlich (bei den oben beschriebenen Voraussetzungen) genau so schnell sein, wie  

 
 

die von Dir bisher „blind geglaubten“ Photonen, die angeblich nach dem Einschalten der Lampe 

aus dem Scheinwerfer an der Sitze der Rakete „spritzen“. Aufgepasst! In diesem „speziellen 

FaLL“ (= Spezielle Relativitätstheorie!) werden sich die Rakete und diese ominösen Photonen,  

 

die den Scheinwerfer nach dem Einschalten beim Start angeblich verlassen, mit genau der selben 

Geschwindigkeit auf Dich zu bewegen. Da Du nun diese ominösen Photonen (und damit auch die 

eigentliche Information über den Start der Rakete) angeblich erst dann „in und mit“ Deinem 

Bewusstsein wahrnimmst, wenn diese ominösen Photonen „bei Dir“ eingetroffen sind, siehst Du 

in diesem „FaLL“ (nach Deiner Logik) die Rakete genau „im dem Moment“ in Deinem 

Bewusstsein „dort oben“ starten, wenn diese Lichtinformation (und damit auch die startende 

Rakete [als In-Form-at-ion]) bei Dir unten „ein-tri-FF-t“! 

 

Mit anderen Worten: Du siehst sie starten, wenn sie ankommt! 

 

Die intellektuelle Einsicht in diese „unumstößliche Tatsache“ reden sich Deine 

Naturwissenschaftler mit ihrer raumzeitlichen Logik selbst „aus“ ☺, weil es „nach offizieller 

materialistischen Logik“ unmöglich erscheint, dass sich eine Rakete mit Lichtgeschwindigkeit 
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bewegt. Bei Lichtgeschwindigkeit „wird“ aufgrund der Lorentz-Kontraktion „der 3D-Raum“, den 

diese Rakete „angeblich“ einnimmt, nämlich „unendlich klein“ werden (auf gut deutsch: „er 

existiert dann nicht mehr!“ ☺) und damit steigt auch die „angebliche“ Eigenmasse eines jeden 

Objektes, welches sich mit Lichtgeschwindigkeit bewegt „rein mathematisch“ ins Unendliche (was 

in wirkLichtkeit aber bedeutet, dass es ohne einen 3D-Raum auch keine „materielle Masse“ gibt, 

sondern nur das „unendliche N-Ich-TS“ Deines eigenen Geistes!). Um aber eine angeblich 

„unendliche Masse“ auf Lichtgeschwindigkeit zu beschleunigen benötigt man nach „Deiner 

bisherigen Logik“ auch unendlich viel Energie und da Dir nach demselben dummen Glauben diese 

nicht zur Verfügung steht, erscheint Dir das Beschleunigen eines Objektes auf 

Lichtgeschwindigkeit zwangsläufig auch unmöglich. 

 

Diese „Unmöglichkeit“ erscheint Dir nur so lange als eine solche, solange Du Dich geistig von 

Deinem raumzeitlichen Dogma in die Irre führen lässt. 

 

Du warst bisher felsenfest davon überzeugt, dass Du alle Gegenstände, die Du mit Deinem 

Wachbewusstsein wahrnimmst, nur deshalb wahrnimmst, weil Dir die Informationen über 

diese Gegenstände in Form von „Photonenformationen“ (= „Licht-Bilder“) mit 

Lichtgeschwindigkeit „von außen“ zugeflogen sind. 

 

Jeder Gegenstand den Du wahrnimmst, besteht auch nach Deinem derzeitigen Glauben zuerst 

einmal nur aus einem Lichtstrahl, der sich „nach Deinem derzeitigen Glauben“ angeblich „genau 

mit Lichtgeschwindigkeit“ auf Dich zu bewegt und dort auf Deiner Netzhaut auftrifft. 

 

Und noch einmal: Hast Du dieses dumme materialistische Glaubensding mit Namen Lichtstrahl 

schon einmal „mit eigenen Augen“ gesehen, oder glaubst Du diesen Schwachsinn nur deshalb, weil 

er Dir aufgrund der Dir indoktrinierten Logik „völlig logisch“ erscheint? 

 

In Deinen Physikbücher findest Du den mathematischen Beweis dafür, dass es sich bei der von Dir 

wahrgenommenen Welt tatsächlich nur um einen hyperrealistischen Traum handelt, in dem es 

weder einen räumlichen noch einen zeitlichen „Ab-STAND“ zwischen Dir „wahrnehmenden 

Bewusstsein“ und allen von Dir „wahrgenommenen Gegenständen“ gibt und geben kann! 

Ich habe versucht, Dir das mit dem vereinfachten Raketenbeispiel geistig klarzulegen. 

 

Da nun aber alle Deine optischen Wahrnehmungen angeblich immer mit Lichtgeschwindigkeit 

„von außen“ auf Dich zukommen, heißt das bei genauer Erkenntnis der bisher besprochenen 

Tatsachen, dass es dieses imaginäre „außen“ in WirkLichtkeit gar nicht gibt! 
 

Und noch einmal: Die Lorentz-Kontraktion beweist also mathematisch und damit auch eindeutig, 

dass in WirkLichtkeit weder eine räumliche noch eine zeitliche Trennung zwischen  

 

Wahrnehmung und wahrnehmendem Bewusstsein vorliegt! Bei Deiner „Außenwelt“ handelt es 

sich also nur um ein Hirngespinst Deines raumzeitlichen Dogmas. Du Gedankenspinner gleichst 

als tiefgläubiger Materialist einer dummen Spinne, die sich in ihrem eigenen Gespinst verfangen 

hat. 

 

Wie verhält es sich nun mit all den Gegenständen, die Dir in Deinen Träumen erscheinen? 

 

In dem Moment, wo Du sie siehst, sind sie auch da und wenn Du sie nicht mehr siehst, lösen sie 

sich wieder im „Nichts“ auf. Und genau so verhält es sich mit jedem Gegenstand, den Du „HIER 

und JETZT“ in Deinem geistigen Monitor wahrnimmst. Materie existiert nur dann, wenn sie von 

Deinem eigenen Geisteslicht „in Deinem Bewusstsein“ beleuchtet wird und Dein Geisteslicht 

bewegt sich dabei keinen Millimeter durch einen 3D-Raum – „es ist“, oder „es ist nicht“ – punktum 

☺! 
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1:24:14 Das ist eigentlich mal das Wesentliche. Und jetzt kann man das ganze 
verknüpfen. Wenn man das ein paar Mal durchdenkt wird das immer klarer. Wenn 
einer das studieren tut, hat er das nicht verstanden, und er will es nicht wahrhaben. 
Und wenn es einer nicht wahrhaben will ist es nur ein Antagoist in Deinem Traum, 
und jetzt kommt das wieder: Es wird niemals irgendeine vergängliche Erscheinung 
verstehen, was ich Dir Geist jetzt erkläre. Du kannst Materie, sprich einem Gehirn, 
einem Trockennasenaffen, einer Existenz, einem Enosch nicht erklären was Ewigkeit 
ist. Du kannst es nur dem Geist erklären, der sich eventuell aufgrund fehlerhafter 
Erziehung mit einem Gedanken von sich verwechselt. 
 
Und wenn wir da jetzt nur die Sonne anschauen, um das anfängliche Bild nochmal zu 
nehmen, da ist das Problem mit den Wellenlängen. Es ist gleichgültig welche 
Wellenlänge Du jetzt hast, erinnere Dich er hat gesagt: Jedes Objekt hat eine 
Wellenlänge. Das ist eine materialistische Hirnwichserei, das Licht bewegt sich 
immer mit Lichtgeschwindigkeit, d.h. es bewegt sich überhaupt nicht.  
 

Weil diese Frequenz und diese und diese Frequenz, die wir uns 
jetzt denken, schon wieder ein Zeit-Raum-Fenster aufspannt, das 
aber immer - alles ist immer in diesem Punkt der Camera 
obscura. 
 
 
 

 
"Zum Beispiel einem Elektron, oder einem Molekül. Und hypothetisch auch diesem 
Tennisball oder einem Menschen" 
 
1:26:11 Das ist jetzt kein Tennisball, es bewegt sich auch hier nichts. Das „CUT“ das  
Du hast: Du hast jetzt eine VR-Brille auf, auf Deiner VR-Brille ist in einem gewissen 
Abstand vor Dir ein Monitor. Diese Ent-fernung ist aber - das ist nicht da Außen, es 
ist Jetzt Deine IN<formation. Und wenn Du wirklich CUT machst, wirst Du niemals 
behaupten, dass das ein Mensch ist - und das sind keine Hände. Es ist ein absolut 
statisches, eine Veränderung im ewigen Jetzt. Bild-Bild-Bild-Bild-Bild. 
 
"Wellenlänge und Photonen sind hier mit c/f berechnet und die Masseteilchen mit 
der De Broglie-Gleichung. De Broglies Hypothese war schon sehr gewagt, er erhob 
gewissermaßen den Dualismus zu einem allgemeinen Prinzip. Alles ist Welle und 
Teilchen zugleich. Man wusste nicht was man davon halten sollte" 
 
1:27:05  Da steht eigentlich schon wieder alles da. Immer wieder: Die Sichtweisen 
einer Welle, ist aber nichts raumzeitlich ausgedehntes. Ich kann jetzt nämlich hier 
das EL mit einer 1 schreiben und mit einer 70 schreiben.  
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Und wenn ich es mit einer 70 schreibe, dann habe ich eben eine W-EL le 70-30.  

 
 

Das Hohe, das Höchste  HWH. Und das Joch. 
 
Wenn man sich das klar macht, jedes dieser Wörter, was ist eigentlich ein Joch? 

 

        
https://de.123rf.com/photo_7094090_ein-joch-getragen-von-ox-teams-die-gedeckte-g%C3%BCterwagen-der-pioniere-zu-ziehen.html  
  https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/8/8c/Bildstoeckljoch.jpg  

 
Ins Joch spannen. Wie ein weiblicher Busen. Ein Gebirgsjoch. Siehst Du, das sind die 
Wellen. Das ist die äußere Hüllkurve. 
 

 
 

Es wird hochgehoben. Das ist die Welt Deiner Gedankenwellen.  
 
Und dieses W-ELT - ELT tle 70-30-400.  

 
 

Jetzt haben wir den polaren Rand (B-RAND). Das ist die Vatersprache.  

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=על
https://de.123rf.com/photo_7094090_ein-joch-getragen-von-ox-teams-die-gedeckte-g%C3%BCterwagen-der-pioniere-zu-ziehen.html
https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/8/8c/Bildstoeckljoch.jpg
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=עלת
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Und wenn wir jetzt diese Formel, wenn wir die genau anschauen, setzen die in diese 
Lichtgeschwindigkeit wieder diese m×v in m/s als Impuls, als p rein, was ja wieder 
zwei Dimensionen sind in dieser Gleichung. Das heißt das macht keinen Sinn. Das ich 
immer wieder sage, wenn wir einen Sinus machen, das ist der Einheitskreis, das sind 
nur Blickwinkel. Die aber im Einheitskreis alle gleichzeitig da sind. Ich habe immer 
mit Lautsprecher, das das Schallwellen sind, diese Longitudinalwellen. Dann ist 
immer wieder, wenn ich jetzt weiß, dass es keine Zeit gibt, das es nur jetzt gibt, dann 
ist das ja gleichzeitig.  

Wenn wir eine Rechteckspannung haben, das wäre 
jetzt ein Lautsprecher, geht natürlich nicht, weil da 
Masse ist.  
Wo ist er an der Stelle - oben oder unten?  
Nein, in der Mitte, immer in der Mitte, immer Jetzt.  

 
Aber selbst wenn ich die Wellen als Zeile so  zusammenschiebe und ich denke 
mir das so , mache ich ja schon wieder Zeit, bloß um 90° gedreht. 
Und so hat man sich mehr oder weniger in diesem Konstrukt verfangen, und genau 
das ist jetzt die Aufgabe, das ist das was ich meine Führerscheinprüfungsbogenwelt 
nenne. Und wieso hast Du jetzt so schreckliche Menschen um Dich herum? Sodom 
und Gomorrha. Es ist so.  
Ich sitze da, und dann sage ich ganz einfach: Volker, Du musst eins wissen: Deine 
Kinder werden nicht überleben. 
Auf die Frage: Wo waren jetzt die ganze Zeit Deine Kinder? Denen ist es verdammt 
gut gegangen. Die haben nicht existiert.  
Jetzt habe ich nur gesagt: „Deine Kinder“ - mehr ist nicht da. Und wenn Du jetzt 
reagierst macht Deine normale Logik „Die Laufen da außen rum.“  
Aber jetzt haben wir wieder von Säugling bis zu Greis.  
 

So, und jetzt mache ich "Schnipp", und jetzt denke mal wo man Dir Dein erstes Kind 
in den Arm gelegt hat. Du blätterst zurück. Das existiert ja jetzt in Deinem Kopf, 
diese Vergangenheit. Aber was ist davon noch über? Das was Du jetzt denkst. Egal 
was Du denkst, Du denkst es Jetzt. Was ist das für eine Angst was verlieren zu 
können? Die, die ihre Erdkugel retten wollen für eine Zukunft - es gibt keine 
Zukunft. Es gibt auch keine Erdkugel, wenn Du die nicht denkst. Verstehst Du jetzt, 
dass HOLOFEELING was vollkommen neues ist? 
 
1:31:53 Ich hoffe ich habe ein bisschen neugierig gemacht auf Sichtweisen, es hängt 
jetzt natürlich immer von Deiner geistigen Reife, und auch von Deinem 
Schwamminhalt ab, ob Dich diese Physik interessiert oder nicht interessiert.  
Wenn Dich das nicht interessiert ist das überhaupt nicht schlimm. Du musst den 
einfachen Kern verstehen. Was meine ich damit? Wenn Du zum Ohrenvolk gehörst, 
wirst Du niemals irgendwie Farben sehen, oder Bilder sehen. Und wenn Du zum 
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Augenvolk gehörst wird Dir eine Symphonie, Musik immer ein Buch mit 7 Siegeln 
bleiben. Genauso ist es mit Wissenselementen und Jahrhunderten.  
Wenn Du im 18. Jahrhundert lebst, dann ist ein Smartphone, ein Handy und ein 
Computer vielleicht schon prinzipiell denkbar, aber es ist ja alles gleichzeitig.  
 
1:32:54 Eins muss ich unbedingt noch machen, ich rede ja immer von dem 
Bücherregal. Wir machen mal das Wort Volumen. 
 
Im allgemeinen denkt jeder normale Mensch - denke ich mir jetzt, ich spreche ihm 
das zu - er denkt an einen Raum. Interessant ist, dass dieses Wort 
https://de.wikipedia.org/wiki/Volumen 
 

 
 

 
Wind ist RUCH  xwr 200-6-8 
 

 
 

Wir wissen, dass ist auch Geist, und Wind. 
 

 
 

 
Blau: Berechnet aufgespannte Kollektion - das sind diese Chet's 
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Volumen
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=רוח
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https://de.wikipedia.org/wiki/Volumen 

 
 

Heißt auch: wälzen, rollen - im Hier und Jetzt. Jeder neue Gedanke der in Dir 
auftaucht zerstört jetzt den bestehenden, und es taucht jetzt ein neuer auf. Wieso? 
 
Macht im ersten Moment keinen Sinn.  
 

 
 

Das sieht schon wieder anders aus. Hohl: HWH>LICHT 
 
https://de.wikipedia.org/wiki/Thermische_Zustandsgleichung_idealer_Gase#Gesetz
_von_Gay-Lussac   
 

 
Es ist ganz interessant 
das dieses Volumen, 
wenn wir die 
Temperatur abziehen, 
es gibt kein negatives 
Volumen. Also dieses 
Problem, sich den 
Raum vorzustellen. 
 
 

 

 
 
Das heißt zuerst einmal Vo-lumen. Und "lumen" wissen wir ja, ist Licht.  
Das ROTE Licht, Dein Geisteslicht, Das SOHNE - denke an sun / son.  
Nicht verwechseln mit dem blauen Licht einer ausgedachten Sonne.  
 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Volumen
https://de.wikipedia.org/wiki/Thermische_Zustandsgleichung_idealer_Gase#Gesetz_von_Gay-Lussac
https://de.wikipedia.org/wiki/Thermische_Zustandsgleichung_idealer_Gase#Gesetz_von_Gay-Lussac
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Das LeBeN<S>-L-ICH<T und das AuGeN- L-ICH<T ist nicht das Licht das Du vor der VR-
Brille Dir ausdenkst. Das blaue Licht, das vergänglich ist,  das kommt und geht.  
Das TAG-E²S-LICHT ist ständig, also dieses Geisteslicht das brennt ja wie eine Lampe 
im Projektor laufend. 
 

 
 

Blumen  B-LUMEN = IM (UP-solut-EN) Licht.  
Und ich sage Lichtenergie und Geist - ROT gelesen - ist ein und dasselbe.  
 
1:37:05 Jetzt zeige ich Dir den Trick. Dieses "Vo" vorne. Wir wissen das V steht für 
hell-dunkel, hell-dunkel, das passiert in dem Kreisen von dem O.  
 

 
 
Die alte Bibel, die war ja definitiv eine Rolle, eine Schriftrolle. Schau was da steht: 
 

  
 

Der Magier~Udo ist ein BU<CH. ‚Ich bin ein Buch‘ heißt es in den Ohrenbarungen.  
Ein K-REI-S Wie ein Spiegel-BEWUSST-S-AIN.  
K-REI-S<L-AUF: Und dann kommt Licht auf. In einer Drehung. 
 
Aber das ist es noch nicht. Der große Hammer kommt etwas weiter unten: 
 

 
 

Kreis: K-REI-S / K-REI<S  
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Wirbel: WIR-B-EL Wir in Gott.  
Welle: Schreiben wir EL mit 1 la, dann heißt das ein doppelt aufgespannter Gott, 
der auseinandergeschmissen wird (LE), oder ein Joch (le) das auseinander-
geschmissen wird.  
 
1:38:44 Interessant ist der letzte Eintrag: 
 
"Der Wechsel": Ein ständiger Wechsel – was wechselt denn da?  
Zuerst einmal: Bild-Bild-Bild-Bild.  
 
Aber die nächsthöhere Ebene: 

Es wechseln ständig die G-ROSS-E² Bände, sprich 
die BÜCHER<menschlichen Schicksals von Buch 
zu Buch, von Band zu Band den Du durchlebst 
aus diesem göttlichen Bücherregal. Ein Leben 
nach dem anderen. Eine Geschichte, eine Rolle 

nach der anderen die Du spielst. Verstanden? 
 
G-ROSS: Das sind die Bücher die Jesus (JCHUP) vorm Bücherregal alle liest. Und in 
dem Moment wo er in einem dieser Bände, in einem dieser Bücher versinkt wird er 
zu einem normalen Geistesfunken personifizierten Leben in einem Videospiel. 
Siehst Du wie das alles schön zusammenpasst?  
 

Wir machen ganz einfach wieder: Petsch! 
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08.01.2024  E²RKLÄRUNG zum UP-DaTE²: "WIR (JCH&ICH) E²R+/-SCH~AFFEN- 
            /+UNSERE WELT… 

https://www.youtube.com/watch?v=Jwn4bo3qYP8 
 
Schlüsselworte:  Erschaffen, constant, ledig, Energieerhaltung, lumen, Volumen, Quantenphysik, 
Matze Koch, Architekt, Gewitter, öffentliche Medien, Lindner 
 

00:03 Wir machen jetzt einen Kommentar zu dem heutigen, sprich vorhergehenden 
UP-DaTE², das unheimlich wichtig ist für DICH. 
Auch jetzt, ich betone, JCH~ich erkläre das nur dem Geist, der sich jetzt den Udo, 
den Gernot und dieses Video ausdenkt. JCH~ich erkläre es nicht irgend einem von 
Dir ausgedachten Menschen. Das reicht, und ich steige jetzt sofort ein. 
 
Wenn man nicht über rudimentäre Grundlagen der Vatersprache verfügt, ist es wirr, 
und man hat auch gar keine Lust das zu lesen. Aber es ist extrem präzise, geistig-
wissenschaftlich gesehen, was hier jetzt ausgeführt wird und was JCH~ich Dir 
mitteile.  
 

UP-DaTE²: „WIR (JCH&ICH) E²R<SCH~AFFEN>UNSERE WELT SELBST“ ! 

„WIR“ (JCH&ICH) „E²R<SCH~AFFEN“ (!) > 

( AL < S unbewusste Menschen~Affen ) > 

UNSERE < persönliche „Traum W~ELT“ > IM-ME²R IN UNS „SELBST“ !  

 

Dieses WIR ist in meiner Symbolik der vor dem Bücherregal steht und dann ein 
Buch, ein Leben - und ich erweitere das ja immer, mein Buch ist die einfachste 
Metapher, kann man sagen - das Bücherregal ist voller Videospiele, und zwar in 3D 
programmierte offene Welten. Und jedes dieser Bücher - Videospiele, unabhängig in 
welchem Jahrhundert das spielt, entspricht einer Geschichte mit kompletter 
Interaktivität und einer perfekten Simulation einer offenen Welt.  
Und wenn JCH jetzt vor dem Bücherregal stehe, der Programmierer dieser ganzen 
Videospiele bzw. Autor dieser Bücher, weiß alles. Das ist JCH / JCHUP, das bin JCH. 
Das ist der Geist der Dich das jetzt träumen lässt. Und in dem Moment wo JCH was 
erleben will, weil JCH weiß alles und drum kann JCH nichts erleben.  
 
Wie hast Du das zu verstehen? Ganz einfach. Wenn ich Dich jetzt frage, kannst Du 
sprechen, lesen und schreiben? Dann sagst Du: "Ja".  
Und Dir muss klar sein, in dem "Ja", hinter dem "Ja", hinter dieser Aussage steht ein 
unendlicher Komplex von Wissen. Um lesen, schreiben und sprechen zu können, 
zumindest in einer Sprache, ist das ja ein riesen Wissenskomplex. Und ausgedrückt: 
Du sagst "Ja"  
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=Jwn4bo3qYP8
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Das heißt der, der jetzt sagt "Ja", in dem Augenblick wo er "Ja" sagt, ist zwar das 
ganze Wissen über Lesen, Schreiben und Sprechen da, zumindest über die Sprache 
die er spricht. Ich sage immer nur rudimentär, ob Du das Ganze schon über die 
Deutsche Sprache weißt ist wieder was anderes. Aber es ist eigentlich in dem "Ja" 
alles gleichzeitig. Und in dem Augenblick wo er detailliertes Wissen zur Anschauung 
bringen will, als Information, muss er wie ein Computer Daten haben, und sich in 
eine Datenstruktur hineinfokussieren, d.h. ich nehme irgend eines dieser Bücher in 
die Hand und fange zum Lesen an, oder ich haue ein Videospiel rein und werde jetzt 
zu dem spielenden Geist, der sich aber als Avatar in der Traumwelt erlebt. Das ist 
der Zustand in dem Du zur Zeit lebst. Im Anfang ist das Programm.  
 
Drum erleben das nur WIR, nämlich JCH erlebe es, und in einer unbewussten, 
reduzierteren Form DU, weil DU ja vergessen hast, dass DU JCH bist. 
Während Du spielst verwechselst Du Dich ja mit dieser Figur, mit der Rolle die Du 
spielst. Das Ganze wird wirklich nur von UNS ZWEI, genaugenommen nur von MJR 
erlebt, aber in Deiner Form Deiner Personifizierung. 
 
Das muss man verstanden haben, und darum ist diese Energie die ständig in eine 
andere Form von Energie umgewandelt wird, in dem roten KOPF, in dem RAI - 
ROSCH, das sind die zwei hebräischen Wörter dafür. Wir erschaffen als unbewusste 
Menschenaffen, mit denen wir uns ein jetzt ausgedachtes Leben lang verwechselt 
haben unsere persönliche Traumwelt. WELT heißt unseren polaren Rand, wir sind ja 
IM-MEER. Betonung liegt auf IM MEER, IN GOTT. Aber was in UNS auftaucht, und 
auf der Wasseroberfläche in Form von Gedankenwellen sichtbar wird, wir 
E²R<SCH~Affen es IM-ME²R IN UNS SELBST. Das ist jetzt die größte Spiegelung die 
man verstehen muss.  
 

„WIR“ ,  d.h. „JCH&ICH = E²“ (= „UP =’E‘“ !), d.h. 

DAS AIN-‚E'(!) „GE²’IST-IG=’E‘“ (!) 

„E²R<schafft“ (!)  „MaT>E²R=I’E‘“ (!) 

und „UNS-E²R-‚E‘ <W~ELT>“ ! 

 

Es ist schwierig für einen, der das nicht gewohnt ist, man kann das flüssig lesen. 
Dieses AIN-E im hebräischen heißt Nicht existierende Energie. Rote Energie ist Nicht 
existierend. Sie ist ein absolutes Nicht denkbares Nichts. Dasselbe gilt für Licht, für 
Wind und für Geist. Und Geist, dieses GE², das ist Drei, der dritte Buchstabe, die 
Trinität, was übrigens im hebräischen, dieses Gimel ist schon die Einsteinformel. 
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Das ausgeschriebene Wort Gimel, das ist der Name dieses Buchstabens, wirst Du 
feststellen, genaugenommen ist dieser Geist die Energie, m ist die Gestaltwerdung 
mal c². 
Das ist jetzt das normale. Da ist schon die Einsteinformel drin. Kannst Du ja 
anschauen, habe ich tausendfach erklärt.  
„GE²’IST-IG=’E‘“  Geist GE² ist der göttliche Geist.  
 
IG rot gelesen, nur die Buchstaben nehmen. Da muss es nicht unbedingt ein 
hebräisches Wort geben: IG gy 3-10 
 

 
 
Ein BEWUSSTES GOTTESKIND ist göttlich, und das ist AIN bewusst-E²R GE²IST. 
Wenn Du ein Gotteskind bist. Und jetzt kommt das verrückte: Du bist ein 
Gotteskind, 100% unsterblicher Geist, wenn Du mJCH jetzt sprechen hörst. Und Du 
hörst mJCH~ich sprechen, sonst wäre ich nicht jetzt in Dir aufgetaucht. Als Brösel 
Udo, der natürlich nur eine vergängliche, von Dir jetzt E²R<SCH~Affene Erscheinung 
ist. 
 
Und E²R, d.h. WIR zwei E²R<SCH~Affen MaT - gestaltgewordene Erscheinungen. Ich 
kann das immer wieder nur, dass man irgendwann einmal ein Gefühl kriegt, und das 
ist jetzt hier die Kriegsleute, der Leichnam, diese ausgedachten Männer, die Toten. 
Lass die Toten ihre Toten begraben. Es wird nichts und niemand den Du in Deinem 
Traum zu sehen bekommst überleben. Weil jeder Mensch, gleichgültig ob Du den 
jetzt denkst, und durch Dein Denken in Dir als IN<formation erschaffst, oder ob Du 
auf Deiner VR-Brille in einer gewissen Entfernung vor Dir sinnlich wahrgenommen 
als sinnlich wahrgenommene IN<formation zu existieren scheint, dieses Tierchen auf 
Deiner VR-Brille. Als eine Überlebensart, die lösen sich schon in dem Moment 
wieder auf, Gedanken genauso wie die Bilder auf Deiner VR-Brille, wenn Du an was 
anderes denkst oder woanders hinschaust. Das ist übrigens 100%ig sicher. Und das 
sind jetzt blau gelesen, einfach nur Gestaltwerdungen, Gedankenwellen, sind 
Erscheinungen.  
Rot das MEER, das M rot ist immer, ist ein IM-MEER-DA-SEIENDES.  
Und die Welt ist ja der polare Rand. Tausendfach  - ich mache es trotzdem nochmal: 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יג
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W~ELT tlew 6-70-30-400 

  
 
Da steht hier ein polarer Rand, ein B~Rand-opfer. Den polaren Rand, können wir 
viel, viel vielfältiger auslegen, musst Du von Augenblick zu Augenblick opfern, dass 
eine neue Information in Dir auftauchen kann. Ich wiederhole, weil Du hast es noch 
nicht verstanden.  
 

(ROT-E²) „EN-E²R=GI=’E‘“ (= UP) 

< kann (in DeR W~ELT) weder erzeugt noch vernichtet werden > . 

„S-I-E²“ (= DAS „BEWUSST-S-AIN“ von „JCH&ICH“ ! ) 

< kann „ledig~lich“ (!)  von einer „FOR~M“ in eine andere um~gewandelt werden > 

! 

< Dabei bleibt die~Menge > DE²R (ROT-E²N) „EN-E²R=GI=’E‘“ 

IN AIN-E²M „UP/AB-GE²-schlossenen SYSTEM (IM-ME²R) KONSTANT“ ! … 

(WISS-E²: AIN „GE²’IST<DeR~träumt>“ (!)  IST AIN IN SICH SELBST „UP/AB-GE²-

schlossenen SYSTEM“ ! ) 
 

11:12 Das ist jetzt eigentlich dieses „konstant“ aus dem Lateinischen: 

 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=ועלת
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Wichtig, ich habe hier vergessen, ich mache normalerweise hier 
bei Violett bzw. Lila immer so eine violette/lilane/purpurne 
Schlangenlinie drüber, mit einem roten Punkt genau im Zentrum. 
Dieser rote Punkt zwischen diesen beiden Hälften, dass ist dieses 

‚IM-ME²R verbleiben in diesem einen Punkt.‘ Hier in diesem Punkt des roten Kopfes 
spielt sich alles UP. 
 
Ich habe hier, was ich noch erwähnen will, ist das "ledig~lich".  
Das Wort ledig deutet darauf hin, dass Mann und Frau getrennt sind. Und solange 
Du vergessen hast wer Du bist, der ADaM ist ja Männlich, was eigentlich rkz - der 
Denker heißt, vereinfacht. Und hbqn der unterirdische Gang, der Hinabstieg in eine 
Traumwelt, ist die Frau. Das ist Deine Traumwelt, die ist jetzt für einen 
träumen~DeN GE²IST, und es gibt keinen träumen~DeN GE²IST ohne einen Traum. 
Es gibt aber auch keinen Traum ohne einen träumen~DeN GE²IST. Und wenn Du 
jetzt hier vergessen hast, dass Du eigentlich ein träumen~DeR GE²IST bist, und Dich 
verwechselst mit einer Figur in Deinem Traum, die DU "ich" nennst - blau. Das ist 
ledig~lich. Das kommt dann übrigens nochmal. 
 
12:52 Und jetzt mache ich hier: 

< DeR „nutzbare (aus~gedachte) Anteil“ (!)  dies~er(5-7-5) > 

„EN-E²R=GI=’E‘“ < ist je nach UM~Wandlung „unter~schied~lich“ hoch > ! 

 
Diese 5-7-5 wenn ich immer dahinterschreibe, bezieht sich auf das hebräische Wort 
hzh  
 

 
 
Das heißt phantasieren, wachträumen. Das kommt in der hebr. Bibel, im Thenach 
704x vor, es wird nicht einmal so übersetzt, obwohl in allen Wörterbüchern Deiner 
Welt hzh  so (als phantasieren, wachträumen) übersetzt wird.  
Auch noch dieser (da), dieses (da). Das was jetzt da ist. 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=הזה
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Und das heißt: Und er spritzt, er sprengte, es spritzt etwas aus Dir heraus, nämlich 
das was Du jetzt Dir ausdenkst, vor Dich hinträumst, vor Dich hinphantasierst. Das 
ist Dein TAG<T-Raum.  
 
Ich kann Dir das ganz kurz mal zeigen, weil das ist ja eine Zusammenfassung. Wir 
nehmen hier mal mehrere hebr. Wörterbücher. Das ist da sehr, sehr genau - schau: 
 
https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/ 

 

 
 
14:32 So, und jetzt habe ich hier das was ich jetzt hier (Text vom UP-Dat-E²) sehr 
präzise geschrieben habe, ist 1:1 dieser Text aus einem Physikbuch: 

https://www.enbw.com/energie-entdecken/physik/energieerhaltung 

 
 

Wichtig ist jetzt diese Energie, die ist diese ROTE EN-E²R=GI=’E‘ wie ich die 
beschreibe, die ist ein absolutes nicht denkbares Nichts. Und Nichts kann man nicht 
erzeugen. Es ist Nichts und es bleibt Nichts. Und Nichts kann man auch nicht 
vernichten. Und das symbolisiere ich mit dieser 200g rote Knete, die IM-ME²R 200g 
rote Knete ist. Und die wiederum ist der träumende GEIST. Das bist DU - DU bist 
diese Energie, Du kannst nicht vernichtet werden.  
Was sehr wohl vernichtet wird ist z.B. Dein Körper. Aber ich werde Dir sagen wenn 
das passiert: Genau in dem Moment wo Du nicht mehr an Deinen jetzt aktuellen 
Körper denkst. Dann ist er weg. Aber Du meinst ja, ohne den Körper gibt es Dich 
Energie nicht. Dich gibt es sowieso nicht, auch wenn Du an einen Körper denkst. 
Weil Du das Nichts, das absolute Nichts im Hintergrund bist, das ewig ist, weil DU 
JCH bist.  
 

https://holofeeling.online/gematrie-explorer-i-woerterbuecher-hebraeisch-griechisch-latein/
https://www.enbw.com/energie-entdecken/physik/energieerhaltung/#:~:text=Energie%20kann%20weder%20erzeugt%20noch,je%20nach%20Umwandlung%20unterschiedlich%20hoch
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Und dieses lediglich - da haben wir wieder das ledig sein - jetzt vergisst Du Geist, Du 
wirst zu einem kleinen blauen "ich", zu einem Affen, zu einem sterblichen Affen, der 
nichts besseres weiß wie ständig um sein Leben zu kämpfen um möglichst lange Affe 
bleiben zu können. Und der wird natürlich ständig in eine andere Form 
umgewandelt. Vom Säugling bis zu Greis. Und alles andere was Du Dir sonst NoCH 
ausdenkst.  
 
16:38 Und jetzt kommt dieses Video: 
 
Quantenphysik: Etwas Geistiges erschafft Materie und unsere Welt 
https://www.youtube.com/watch?v=sS-58gBgGsY 
 
Das schauen wir uns genauer an, das hat es extrem in sich, Du kannst Dir das ja 
anschauen, und ich nehme an, Du hast das UP-DaTE² vorher zuerst gesehen. Was 
jetzt passiert, wenn ich Dir Erklärungen dazu gebe. Wir lesen jetzt nochmal zwischen 
den Zeilen, und machen das sehr, sehr genau.  
 
"Das Universum, eine Welt scheinbar ohne Grenzen. Wenn man von der Erde 
starten, und immer geradeaus fliegen würde, käme man irgendwann an die Grenze 
des Universums,..." 
 
Also nochmal, klarzustellen, UNI-VERSUM, das Wort selber UNI - rot gelesen ist 
einfach nur ein VERBUNDEN SAI-ENDER GOTT. 

 
 
Das ist ‚E‘, es ist alles AIN-S. Es ist ein nicht existierendes BEWUSST-S-AIN, bzw. 
Energie oder Licht - immer rot gelesen.  
 
Und versum: VR-SUM, das summa summarum heißt „in eins gekehrt.“  
 
VeR  rb  2-200 

 

SUM  Mwo  60-6-40 

 

Alles was in Dir auftaucht kehrt sich von Gedanke zu Gedanke wieder in Eins. Das 
hatten wir tausend Mal.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=sS-58gBgGsY
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=בר
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=סומ
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Und ich weise jetzt darauf hin, dass dieser 
„Makrokosmos“ der jetzt auf dem Bildschirm 
dargestellt wird, das das noch nie irgend ein 
Geist gesehen hat. Was Du sehen kannst sind 
letztendlich immer Computeranimation, das gilt 
auch für eine Erdkugel, weil da Außen ist kein 
Heliozentrisches Weltbild und kein Universum.  

 

Außerhalb des Kopfes eines rot träumenden Geistes ist zuerst einmal Nichts! - bis 
auf das was Du Dir jetzt ausdenkst. Und das ist 100%ig sicher trotzdem in Dir 
drinnen eine IN<formation. In diesem Punkt, in Deinem Kopf, wär’s nicht in Deinem 
Kopf, wär‘s ist ja nicht da. Und jetzt höre genau zu: 
 

"... aber was ist hinter dieser Grenze, falls es eine solche gibt? Stellt man sich einen 
Blumengarten vor,…" 
 
„Stellt man sich einen Blumengarten vor“: Das bezieht sich jetzt auf Dich Geist, d.h. 
in dem Moment wo Du Dir einen Blumengarten ausdenkst, jetzt ist die Frage: Wo 
kommt der eigentlich her? Alles was Du Dir ausdenkst kommt zuerst einmal aus Dir, 
aus Deinem Wissen, aus Deinem Intellekt, den Du zum Denken benutzt. Und der 
Intellekt, den Du zur Zeit zum Denken benutzt ist ein unendlich primitiver 
Affenintellekt.  
Der Blumengarten übrigens, „lumen“ heißt "Licht".  
 

 
 

Und da haben wir jetzt schon eine Eigenart, da muss ich jetzt ganz kurz mal 
reingehen. B-Lumen. Lumen heißt Licht, das Leuchten. 
 

 
 
Schimmer: Aber da ist z.B. ein SCH-IM-ME²R, d.h. der LOGOS IM MEER. Die Logik/ 
DE²R LOGOS des MEER-E²S - von dem, der IM-ME²R ist. 
Erzeugt den GL~ANZ DeR B-LUMEN. Und B im hebräischen als Vorsilbe gelesen heißt 
im Licht. Lumen ist das Licht. Du bist immer im Licht.  
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Sonnenlicht: Das nennt es das sog. SOHNE²N-LICHT, die Sonne. Denke an das 
engelische Wort sun und son. Es wird gleich ausgesprochen, man tauscht nur das U 
und das O.  
Und wir haben aber auch ein VO-Lumen. Habe ich in vorhergehenden 
Selbstgesprächen schon gesagt. Und das ist jetzt hier interessant, dieses VO-Lumen.  
Da haben wir wieder unser Licht und dieses VO heißt immer bistabil kreisend: Hell-
Dunkel, Gesund-Krank, Sonnenschein-Regen, Krieg-Frieden. Das heißt eigentlich 
bistabil kreisen. Es wechselt aber nicht.  
 

 
 
Und jetzt wichtig, das hebr. Wort Volumen ist zuerst einmal eine Schriftrolle, weil 
nämlich die Thora bzw. der ganze Thenach ja eine Schriftrolle ist, aber das Wort 
eigens ursprachlich, drum ist es auch ein Band, ein Buch.  
 

 
 

Aber ursprachlich ist es ein K-REI-S, das heißt wie ein Spiegel-Bewusstsein.  
Und eine Krümmung… Die „Kammer“ camera von der VR-Brille. Dieses 
Gesichtsfeld, dass Du jetzt vor Dir stehen hast, sind letztendlich zwei Flächen auf 
einer VR-Brille.  
 
Heißt auch Wirbel WIR-B-EL = Wir (JCH&ICH) in Gott. 
 
Schau mal was da steht: „magna sortis humanae volumina“ Wir übersetzen das mal, 
maschinenübersetzt. 
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Das heißt die G-ROSS-E²N Bände, sprich die BÜ-CHeR in dem Bücherregal sind 
MENSCHLICHE Schicksale. Jedes dieser Bücher ist ein MENSCHLICHES Schicksal.  
Und die werden alle gelesen von dem G-ROSS-E². ROSS = SUS = JESUS.  
JCH lese die Bände, aber sobald JCH zum Lesen anfange begebe JCH mJCH in ein 
MENSCHLICHES Schicksal in Form eines roten ICH, der sich wiederum mit einem 
blauen ich verwechselt. Und das bist jetzt DU~Du.  
JCH erlebe das was Du jetzt erlebst, weil JCH Dein eigener Geist bin. Punkt! 
 
23:07 Jetzt genau zuhören: 
 

"…so hatte dieser auch eine Grenze. Es ist die Grenze dieser Vorstellung. Über die 
Grenzen dieser Vorstellung hinaus gibt es nichts, weil man sich ja nur diesen einen 
Blumengarten vorstellt." 
 
Das heißt, in dem Moment wo Du Dir jetzt etwas vorstellst, Du Geist, der letztendlich 
zuerst einmal ein Gedanke ist, Du denkst Dir etwas aus und Du stellst Dir das vor. Das 
kannst Du jetzt rein bewusst in Gedanken machen, ich nenne das immer 
feinstofflich, oder dann ggf. auf Deine VR-Brille holen.  
Und jetzt schau Dir mal bitte diesen Vorgestellten B-Lumen-Garten an, den Du Dir 
ausdenkst, und der hat eine Grenze. Es ist nur das da was Du anschaust, hinter dem 
Haus die Wolken usw. und dann ist Schluß. Aber das ist noch nicht alles, weil wenn 
ich jetzt sage Schnipp, und jetzt verändere mal Deinen Focus und zwar um den 
Monitor herum in den Raum rein, wo war der jetzt die ganze Zeit? Jetzt schau mal 
die Grenze von der Eindringtiefe in Deinen Raum über dem Monitor, der in einer 
gewissen Ent-fernung vor Dir zu stehen scheint in Deinem Gesichtsfeld. Ein Stück 
weiter verschoben und Du hast jetzt im Hintergrund irgend ein Zimmer, Z-IM-ME²R - 
Die Geburt ist IM-ME²R hier und jetzt in Dir selber. Jede einzelne Geburt.  
 
24:26 Ich fahre da extra nochmal ein bisschen zurück, dass Du das wirklich auf Dich 
wirken lässt: 

 
"Es ist die Grenze dieser Vorstellung. 
Über die Grenzen dieser Vorstellung 
hinaus gibt es Nichts, weil man sich ja 
nur diesen einen Blumengarten vorstellt" 
 
 
 
 

Außer Du stellst Dir was anderes vor, machen wir das Spiel weiter, pass auf: Du hast 
zuerst den Monitor, den Du anschaust. Wenn Du nur den Monitor anschaust, 
existiert nur der Monitor mit dem Bild. Jetzt kannst Du Dir die großen Augen von ihr 
anschauen, Du kannst den Schlot da oben anschauen, oder hier diese Blume 
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anschauen. Fokussierst Du Dich auf diese Blume, sind ihre Augen nicht mehr da. 
Aber wenn Du Dich jetzt aufzoomst, und Du schaust über den Monitor drumherum, 
dann hast Du im Hintergrund jetzt höchstwahrscheinlich ein Zimmer. Aber die 
Grenze hast Du ja Außen, Du hast es nur in eine imaginären räumlichen Tiefe 
verschoben, die eigentlich gar nicht existiert, weil Du eine VR-Brille aufhast. Du 
veränderst Deine IN<formationen.  
Aber ich gehe einen Schritt weiter, jetzt müssen wir ins feinstoffliche gehen, in dem 
Moment, weil da ist bei Deiner VR-Brille Schluß. Du siehst auch keine Mikro-
kosmischen und Makrokosmischen Objekte, die Bilder am Anfang vom Universum 
war noch nie auf einer VR-Brille.  
Du kannst Dich jetzt aber gedanklich hinter der Mauer denken, was kommt hinter 
der Mauer? Eventuell ein anderes Zimmer, und wenn es keine Außenwand ist, der 
Blick den Du meinetwegen jetzt aus dem Fenster schaust, wenn Du zufällig vor Dir 
ein Fenster haben solltest. Aber was ist hinter dem Horizont? Du kannst es immer 
wieder erweitern, feinstofflich - aber realisieren ist immer das was auf der VR-Brille 
ist.  
 
"Dieser Blumengarten wurde geistig hingesetzt bzw. erschaffen." 
 
26:22 Der wurde hingesetzt, und zwar in Dich, in Dein Bewusstsein durch Denken. 
 
"Darüber hinaus wurde nichts erschaffen." 
 
Immer, es existiert IM-ME²R nur das was unmittelbar hier und Jetzt da ist. 
Gleichgültig ob es sinnlich wahrgenommene IN<formation ist, oder ob es nur ein 
Gedanke ist. Und jeder Gedanke wird mit dem nächsten Gedanken zerstört den Du 
denkst. 
Und jede sinnlich wahrgenommene IN<formation, d.h. jedes Bild auf Deiner VR-
Brille, selbst die Fokuspunkte wo ich gerade erklärt habe, jeder neue Fokuspunkt auf 
Deiner VR-Brille zerstört den vorhergehenden Fokuspunkt. 
 
"Ist dieses Universum so ähnlich aufgebaut wie eine Vorstellung? Ist dieses 
Universum geistiger Natur?" 
 
Das IN EINS gekehrte ist exakt so aufgebaut. Es ist eine geistige Welt - ist jetzt eine  
T-Raum Welt, eine Spiegelwelt. Das müsste aber jetzt reichen, weil da muss man 
dann sehr in die Tiefe gehen. 
 
"Materialisten sind der Ansicht, dass nur Materie existiert. Alles sei nur aus Materie 
entstanden, …" 
 
Immer dran denken: Materialisten sind von Dir ausgedachte Affen. Die auch 
felsenfest davon überzeugt sind, dass sie sterbliche Säugetiere sind. Sie sind jetzt 
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zuerst einmal 100%ig sicher, de facto ein Gedanke den Du Dir ausdenkst. Das sind 
die ganzen METIM bzw. ENOSCHOT, diese sterblichen Säugetiere, die unheilbar krank 
sind. Es wird keine dieser von Dir ausgedachten Menschen überleben, auch nicht der 
an den Du jetzt denkst wenn Du an Dich selbst denkst, die lösen sich nämlich alle 
schon wieder in dem Augenblick, in dem MOM-END auf, wenn Du sie nicht mehr 
denkst. Gilt übrigens auch für Deinen eigenen Körper. Und das ist 100%ig sicher, de 
facto von jedem bewussten Geist überprüfbar. Auf der Stelle hier und Jetzt.  
 
"…inklusive Gefühlen wie Liebe und Hass. Komplexe Organismen, Sinn für Ästhetik, 
Intelligenz, Bewusstsein etc. Chemikalien sollen eigenhändig Naturgesetze 
aufgestellt haben, bei denen alles festgelegt wurde, wie z.B. das Ausmaß an 
Gravitation, die Geschwindigkeit von Licht, die gleichmäßige Verteilung von männlich 
und weiblich über den ganzen Planeten etc. Und das alles soll angeblich mit einem 
großen Knall aus dem Nichts heraus angefangen haben. Den Big Bang. Wenn man 
sich diese Theorie nüchtern und rein wissenschaftlich anschaut, stellt man schnell 
fest, dass dies nicht nur Mathematisch unwahrscheinlich ist, sondern auch ziemlich 
naiv. Vertreter der alten Physik kämpften bis heute dafür diesen naiven 
Materialismus zu erhalten." 
 
Da haben wir übrigens hier dieses E= mc², diese Energie wo ich sage, es heißt im 
Original E² = m²c4.  
 
"Sie machen sich bis heute lustig über alles was nicht ihrer materiellen Sichtweise 
entspricht." 
 
29:32 Das ist diese unendliche Arroganz von Affen. Es gibt in der Bibel diese schöne 
Geschichte wo ich sage, jetzt ist es Zeit, das ich diese Welt vernichte. Es ist die Welt 
von Sodom und Gomorrha. Und da kommt er zu mir und sagt: Du kannst doch nicht 
nur weil da einige Böse sind, die ganze Welt vernichten. Einige sind bloß Böse? Dann 
komme ich dem entgegen, ich muss es kurz ansprechen - die Stelle kannst Du Dir 
raussuchen in der Bibel: 1.Mose 18,23-33 
https://www.bibleserver.com/ELB/1.Mose18%2C23-33 
 
23 Und Abraham trat hinzu und sagte: Willst du wirklich den Gerechten mit dem 
Ungerechten wegraffen?  
24 Vielleicht gibt es fünfzig Gerechte innerhalb der Stadt. Willst du sie denn 
wegraffen und dem Ort nicht vergeben wegen der fünfzig Gerechten, die darin 
sind?  
25 Fern sei es von dir, so etwas zu tun, den Gerechten mit dem Ungerechten zu 
töten, sodass der Ungerechte wäre wie der Gerechte; fern sei es von dir! Sollte der 
Richter der ganzen Erde nicht Recht üben?  
26 Da sprach der HERR: Wenn ich in Sodom fünfzig Gerechte in der Stadt finde, so 
will ich ihretwegen dem ganzen Ort vergeben.  

https://www.bibleserver.com/ELB/1.Mose18%2C23-33
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27 Und Abraham antwortete und sagte: Siehe doch, ich habe mich erdreistet, zu 
dem Herrn zu reden, obwohl ich Staub und Asche bin.  
28 Vielleicht fehlen an den fünfzig Gerechten ⟨nur⟩ fünf. Willst du wegen der fünf 
die ganze Stadt vernichten? Da sprach er: Ich will ⟨sie⟩ nicht vernichten, wenn ich 
dort 45 finde.  
29 Und er fuhr fort, weiter zu ihm zu reden, und sagte: Vielleicht werden dort 
vierzig gefunden. Und er sprach: Ich will es nicht tun wegen der vierzig.  
30 Und er sagte: Der Herr möge doch nicht zürnen, dass ich ⟨noch einmal⟩ rede! 
Vielleicht werden dort dreißig gefunden. Und er sprach: Ich will es nicht tun, wenn 
ich dort dreißig finde. 
31 Da sagte er: Siehe doch, ich habe mich erdreistet, zu dem Herrn zu reden; 
vielleicht werden dort zwanzig gefunden. Und er sprach: Ich will nicht vernichten 
wegen der zwanzig.  
32 Da sagte er: Der Herr möge doch nicht zürnen, ich will nur ⟨noch⟩ dieses Mal 
reden. Vielleicht werden dort zehn gefunden. Und er sprach: Ich will nicht 
vernichten wegen der zehn.  
33 Und der HERR ging weg, als er mit Abraham ausgeredet hatte; und Abraham 
kehrte zurück an seinen Ort. 

 
Dann sage JCH: OK, bringe mir 50 Menschen in Deinem Traum die MEJNE Gebote 
halten. JCH reduziere das: Die nur das erste und das zweite Gebot halten und meine 
Jesussprüche Liebe Deine Feinde und Sorge Dich nicht um Morgen. Bring mir 50 und 
dann lasse ich alle weiterleben. Und dann setzt Du Dich hin und überlegst: Wer 
könnte das sein, wen könnte ich da jetzt bringen? Und Du wirst feststellen, Du wirst 
keine 50 finden. Und jetzt kommt er, und will mit MJR feilschen. Er sagt: Pass auf, 
wenn ich jetzt 40 finde, d.h. das sind zwar 10 weniger wie Du von mir gewollt hast, 
aber würdest Du wegen diesen 10, bloß weil mir 10 Stück fehlen, würdest Du dann 
die Welt trotzdem vernichten? 
JCH sage: OK, ok, bringe mir 40. Und das Spiel geht dann runter: Bring mir 20, bring 
mir 10. Und JCH sage: Du wirst nicht einen finden, bis dato nicht einmal Dich selbst. 
 
Wie siehst es aus mit Liebe Deine Feinde? Schau mal wieviel Feindbilder Dein 
Programm noch in Dir aufschmeißt. Sorge Dich nicht um Morgen - hast Du nicht 
immer wieder Zukunftssorgen? Du hast offensichtlich nicht verstanden das es bloß 
Hier und Jetzt gibt, und das Du ein Unsterblicher Geist bist. Du bist es! Das musst Du 
Dir nicht erarbeiten mit irgendwelchem Arschkriechen, das bist DU. Die 
Schwierigkeit, das dieses Unsterblichsein auch zwei Seiten hat. Unendliche 
Glückseligkeit oder unendliche Hölle -immer wiederkehren. Und das steht und fällt 
ob Du MEJNE Gebote hältst oder nicht.  
 
Und arrogante Affen und Besserwisser, die nichts besseres wissen wie geistlos 
nachzuäffen, egal ob es Modeerscheinungen sind, politische Thesen, religiöse 
Thesen und jeder weiß, das was ich weiß ist das einzig richtige.  
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Denke an das Tassenbeispiel. Wieso? Weil ja das für mich eindeutig das einzig 
logische ist. Das jede Logik komplett anders sein kann, das die sich widersprechen.  
 
Aber insgesamt es eine Möglichkeit gibt aus diesen vielen widersprüchlichen 
logischen Denksystemen eine übergeordnete Logik aufzubauen. Die vollkommen 
ist. Das ist Holofeeling.  
 
"Wichtige Vertreter der neuen Physik hingegen, der Quantenphysik sind zu einem 
anderen Schluss gekommen. Nämlich das es nicht nur etwas geistiges gibt, sondern 
das das geistige Materie verursacht. Zu den Gründervätern der Quantenphysik, einer 
der Hauptsäulen der modernen Physik gehören Max Planck, Werner Heisenberg, 
Max Born, Pascal Jordan, Nils Bohr und Erwin Schrödinger. Bei der Untersuchung von 
Quanten, im Prinzip unteilbare Grundbausteine der Welt, …" 
 
33:00 Große Frage: Was sind Quanten? Quanten sind mikroskopische Objekte, d.h. 
die sind aus der Welt die so unvorstellbar klein sind, obwohl die sich das vorstellen, 
wieder zwei Seiten - die Du Dir zwar denken kannst, aber Du wirst die aber nie 
sehen, außer als Vorstellung. Das wiederum, man kann die also auch nicht 
entdecken. Das immer irgendjemand, zwei Möglichkeiten, in das Eine aus ihm selbst, 
wieso auch immer - weil JCH ihm das einspiele in seinem Traum, das es so sein 
könnte. Das ist jetzt der Einzelfall dieser Quantenmechaniker. Es ist denen 
eingefallen. Die Frage ist warum? Weil WIR zwei, JCH und DU wir denken uns zuerst 
einmal jetzt diese Quantenmechaniker aus. Die hat es nie in der Vergangenheit 
gegeben. Alles was in Dir auftaucht taucht jetzt auf, und wird jetzt wieder vernichtet. 
D.h. all das Wissen in Deinem Schwamminhalt verwirklichst Du de facto, d.h. Hier 
und Jetzt durch denken in Dir selber. Du erschaffst zuerst einmal diese Physiker. Und 
jetzt bestimmst Du das dieser Physiker das entdeckt hat und der das entdeckt hat 
obwohl es da nichts zu entdecken gibt. 
 
Was haben die eigentlich untersucht? Wie willst Du da was untersuchen? Es ist 
Hirnwichserei, was Ihnen einfällt. Und wenn Du bewusst bist und Du beobachtest 
ständig was in Dir auftaucht, dann ist Dir klar das diese Quantenphysik, die Idee Hier 
und Jetzt in Dir selber auftaucht, wenn Du der erste bist, der dieses das erste Mal in 
sich auftauchen sieht. Aber da gibt es nichts zu sehen außer Gedankenspiele.  
 
"…sind diese Wissenschaftler auf verblüffende Eigenschaften gestoßen. Letztendlich 
konnten sie diese Phänomene mit der klassischen Physik nicht mehr erklären." 
 
35:26 Nochmal, sehr wichtig: Das Wort Ex-peri-mente. 
Ex = Heraustreten, es taucht etwas In Dir auf, aus Dir selber. Du bist IM-ME²R.  
Es taucht etwas IN DIR auf, und auf der WASSER<O-BeR-Fläche wird es zu einer 
Gedanken-Welle. Das ist diese Null-Linie. Aber es ist eine ausgedachte Nulllinie. Da 
gehe ich später nochmal darauf ein.  
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Du hast über Dir nämlich eine Gedanken-Welle, und diese Nulllinie wenn Du das 
kleine Bild anschaust mit dem Udo:  
 

Da hast Du jetzt  
ein oben,  
eine Nulllinie und  
ein unten.  
Und diese Nulllinie die wir uns jetzt ausdenken ist nicht  
die Nulllinie wo das auftaucht. 
 

 
"Experimente und Erkenntnisse legten den Forschern nahe, das Materie, unsere 
Wirklichkeit, das Universum, von etwas geistigem bzw. von uns selbst verursacht 
wird." 
 
36:28 Genauso ist es. 
 
WIR sind GEIST, WIR sind eigentlich nur zwei in EINS. Und WIR E²R<SCH~Affen das 
durch denken. Und wenn wir uns träumen, wenn wir uns das ausdenken. 
 
"Hierzu sollen folgende Zitate als Beleg dienen: Werner Heisenberg, 
Nobelpreisträger und Begründer der Quantentheorie" 
 
Und jetzt genau aufgepasst: Meine Erklärungen: 
 
 
 
…das Elementarteilchen ist nicht selbst etwas Faktisches, … 
 

 
„Faktisches“: Ein Faktum ist eine hier und jetzt überprüfbare Tatsache. Von lat. 
facere tun, machen, handeln. Nochmal, immer wieder:  
 
Ein Faktum ist das Du JETZT an irgendetwas denkst.  
Und in dem Moment wo Du an das denkst, entsteht in Dir eine IN<formation, die 
genauso ist wie Du sie Dir denkst.  
 
Es kann nicht anders sein, das ist aber hier und jetzt auch eine Vergangenheit, die Du 
jetzt denkst, entsteht jetzt. Es war nie in der Vergangenheit. Auf der tieferen Ebene, 
auf der Datei ist alles gleichzeitig.  
Und Elementar-Teilchen, die DU Dir jetzt ausdenkst, heißt jetzt ist nicht selbst etwas 
faktisches, und ich sage: Doch! Es ist ein Faktum, das in dem Moment wo Du ein 
Elementarteilchen - unvorstellbar klein, ganz winzig - Dir denkst, meinetwegen als 
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Kügelchen oder Welle ist es de facto jetzt eine von Dir E²R<SCH~Affene 
IN<formation. Diese Behauptung das Elementarteilchen die man sich denkt nichts 
faktisches sind ist ein eindeutiges Zeichen das er nicht weiß was ein Faktum ist. 
Wenn ich jetzt an ein grünes Marsmännchen denke ist es auch etwas faktisches. Es 
ist ein Faktum, dass ich jetzt an ein grünes Marsmännchen denke. Und dann existiert 
das grüne Marsmännchen - hier und jetzt in meinem Kopf, solange ich dran denke. 
Und es wird genauso sein und genauso aussehen wie ich mir das ausdenke. Ich kann 
mir auch ein blaues Marsmännchen ausdenken.  
 
 
… in dem Sinn der klassischen Physik, sondern es ist eine Möglichkeit.  
Von Elektrobahnen, wie die Physiker zu dieser Zeit noch annehmen, kann man gar 
nicht sprechen. Die Bahn entsteht erst dadurch, dass wir sie beobachten. … 
 

 
36:28 Alles was Du denkst entsteht dadurch das Du es denkst. Denken heißt etwas 
beobachten. Aber was beobachtest Du Geist eigentlich? Ich werde es Dir sagen: Du 
beobachtest IM-ME²R nur Deine eigenen - N~U~R heißt ein flackerndes Licht auf 
Hebräisch/hebraisiert - nur Deine eigenen IN<formationen oder Deine eigenen 
sinnlich wahrgenommenen IN<formationen, das passiert in dem Moment, wo Du 
eine reine feinstoffliche Information auf der VR-Brille re-alisierst.  
 
"Max Born - Nobelpreisträger und Koryphäe der Quantenphysik.  
 

 
„Es gibt metaphysische Probleme, denen man sich nicht so einfach entledigen 
kann, indem man sie als bedeutungslos erklärt.“ 
 

 
39:51 Da haben wir wieder das Wort "entledigen". Wenn ich jetzt weiß, das ENT- die 
Vorsilbe unser zurück-gehen ist - in dem Augenblick wo Du Dich von irgendetwas 
entledigst, wirst Du wieder zu einem bewussten ADaM weil Du das ledig sein, das 
unverheiratet sein - die Heirat zwischen denkender Geist und ausgedachte 
Traumwelt, das ist die Symbolik, Mann rot gelesen und Frau blau gelesen, diese Ehe 
ist eine chymische Hochzeit, weil nämlich der träumende Geist, der sich nie 
verändert, der ROT-E², was ja Mda auch heißt. Dieser ROT-E² ist untrennbar mit 
seiner blauen, ständig wechselnden Gedankenwelt die nur aus ständig wechselnden 
Gedankenwellen besteht, verbunden. Das eine gibt es nicht ohne das andere.  
 
"bedeutungslos erklärt": Bedeutungslos ist Nichts. Es gibt unendlich viele 
Bedeutungen für jede Erscheinung.  
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"Niels Bohr - Nobelpreisträger und Entwickler des Atommodells:“ 
 
 

Realität wird durch Beobachtung geschaffen. 
 

 
Die Namen - jeder dieser Namen ist für sich selbst erklärend. "Bohr" heißt übrigens 
"Im Ohr". Meine Schriften heißen ja "Ohrenbarungen". 
 
GE²<SCH~Affen - da haben wir unser GE², sind logische Affen wenn man anfängt an 
sich selbst zu denken. 
 
 
"Erwin Schrödinger - Nobelpreisträger und Mitbegründer der Quantenphysik“ 

 
 

Der Geist baut die reale Außenwelt der Naturphilosophie, wie auch des Alltags, 
ausschließlich aus seinem eigenen, d.h. aus geistigen Stoff auf. 

 

 
42:18 Das ist eigentlich a so, dass der eigentliche, der GEIST SELBST IM-ME²R 
unveränderlich Nichts bleibt, aber aufbauend benötigst Du einen Intellekt.  
Das ist immer wie ich sage: Wir setzen mal für diesen ewigen Geist der Nichts ist 
einen Computer. Ich kann jetzt parallel sagen: Entweder ein Computer oder 200g 
rote Knete. Immer rot. Der Computer braucht einen Intellekt, er braucht Daten um 
Bilder machen zu können, und die Knete braucht einen Former.  
Das heißt Gott, dieses ewige Nichts, diese Energie formt sich nicht selber um, 
sondern da ist ein „Jozer“ ruy 10-90-200, ein Former, das bist Du Geistesfunken in 
Verbindung mit Deinem blauen ICH. Drum sage ich immer: Dein Menschenleben ist 
ein ganz spezielles Programm das Du zur Zeit durchrasterst.  
 
"Pascual Jordan - Mitbegründer der Quantenmechanik und geistiger Vater der 
Quantenfeldtheorie.“ 

 

 

In der Quantenphysik dagegen bedeutet jede Beobachtung einen Eingriff in das 
Beobachtete; 

Eine Zustandsveränderung am Beobachteten ist aufgrund der quanten-
physikalischen Naturgesetze mit dem Beobachtungsprozess zwangsläufig 

verknüpft. 
 

 
 
 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=יצר
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43:40 Das ist jetzt das Eigenartige: Durch die Beobachtung veränderst Du ständig das 
was Du beobachtest. Was Du beobachten kannst ist einzig und allein Deine 
IN<formation. Alles was von Dir keine IN<formation ist, kannst Du auch nicht 
wahrnehmen. Du kannst nur Deine eigenen persönlich erschaffenen 
IN<formationen erleben. Und jetzt ist es, Du reagierst auf jede IN<formation, und 
durch Deine Reaktion - mein Klingelingeling-Beispiel - formt sich Deine eigene 
IN<formation um.  
Nochmal: Das einzige was ein bewusst träumender Geist beobachten kann sind 
seine eigenen IN<formation.  
Ausgedachte Menschen haben nur dann Informationen wenn Du Dir in diese Kisten 
was hineindenkst. Aber sie kriegen das nicht mit, wie gesagt: Den Traum erlebt nur 
der Geist der träumt. Das wird da beschrieben.  
 

Und da kann man jetzt wesentlich tiefer gehen, in der Physik heißt es das die 
Beobachtung als Ding an sich schon das Objekt das Du beobachtest verändert. Weil 
Du nicht wertfrei beobachten kannst. Das heißt immer wieder, wenn ich sage: Du 
beobachtest Deine IN<formation, ist Dein Reagieren, Dein zwanghaftes Reagieren 
mit Deinem Intellekt die Ursache das sich Deine von Dir beobachtete Information 
ständig verändert. Und Du kannst es beobachten. Da gibt es genügend Beispiele 
dazu.  
 

 

Also nicht ein sowieso, unabhängig von diesem Experiment vorhandener 
Tatbestand wird wahrgenommen, 

sondern wir selber rufen die Tatbestände hervor (oder: nötigen sie in bestimmter 
Richtung zu einer Klärung), die dann zur Wahrnehmung gelangen.“… 

„Beobachtungen stören nicht nur, was zu messen ist, sondern erschaffen es.“ 
 

 
45:22 Experiment: Nochmal: Ex heißt es tritt was aus Dir heraus, das peri = um Dich 
herum. Und ment, mentior heißt sich etwas überlegen und Lügen verbreiten. Das 
sind die Experimente, dieses Wort beinhaltet auf den Punkt die Beschreibung 
wissenschaftlicher Experimente, weil die Dir nämlich Sachen erzählen die Du in 
dieser Art und Weise eigentlich gar nicht erleben kannst.  
Ich habe da so schön im Kopf, ich suche das evtl. am Schluss nochmal her, mein 
Harald Lesch, der jetzt ganz neu philosophiert über das Webb-Teleskop, und dann 
sagt er - die Wissenschaft ist in der Lage mit dem Webb-Teleskop Objekte zu sehen 
die 800 Jahre nach dem Urknall entstanden sind.  
 
Alle Messungen falsch? | Krise der Kosmologie Teil 3 | Harald Lesch 
https://www.youtube.com/watch?v=HPr2rMwWg-M 

Und da hat er Augen wie bei einer mystischen Erleuchtung. "Hab ich gehört, hab ich 
gelesen".  

https://www.youtube.com/watch?v=HPr2rMwWg-M
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"Max Planck - Nobelpreisträger und Begründer der Quantenphysik": 
 

 

… Materie bestünde ohne den Geist überhaupt nicht -, sondern der unsichtbare, 
unsterbliche Geist ist das Wahre!... 

 

 
46:56 Nein. Der unsichtbare, unsterbliche Geist ist das wirkLICHT-E², das wirkende 
Licht. Auch hier weise ich darauf hin, dass in Deiner Welt sehr wohl man nicht den 
Unterschied zwischen Wirklichkeit und Wahrheit kennt.  
 
 Siehe ICHBINDU² Seite 20:  
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/DAS-SELBSTGESPRAECH-ICHBINDU-Quadrat.pdf 

Wir können nämlich beide Worte rot und blau schreiben. Aber auf der ersten Ebene 
ist WIRK-LICHT - ein WIR-KeN-D-E²S Licht. Das ist im Kino die Lampe im Projektor, die 
flackert nicht und bleibt immer gleich. Das ist ein bewusster Geist. Und die 
Wahrnehmungseinheiten, das Wahre, das Wahrgenommene, auf der Leinwand, 
diese flackernden blauen Lichter und Schatten und alles was Du siehst, das sind 
Illusionen.  
 

 
 

Damit kommt der Physiker, der sich mit der Materie zu befassen hat, vom Reiche 
des Stoffes in das Reich des Geistes. 

Und damit ist unsere Aufgabe zu Ende, und wir müssen unser Forschen 
weitergeben in die Hände der Philosophie.“ 

 

 
Genauso ist es.  
 
 

„Eugene Wigner - Nobelpreisträger und bedeutsamer Atomphysiker“ 
 

 

Als der Bereich der theoretischen Physik erweitert wurde, um die mikroskopischen 
Phänomene durch die Schaffung der Quantenphysik einzuschließen, kam das 

Konzept des Bewußtseins in den Vordergrund. 
Es war nicht möglich, die Gesetze der Quantenmechanik in einer vollständig 

folgerichtigen Weise zu formulieren, ohne die Bezugnahmen zu einem 
Bewußtsein. 

 

 
48:18 „Die mikroskopischen“ - Bitte: Was Du unter einem Mikroskop sehen kannst, 
müssen wir nochmal unterscheiden: Ist es ein Lichtmikroskop oder ist es ein 
Elektronenrastermikroskop. Diese mikroskopischen Phänomene sind schon 
Illusionen. Die Quantenmechanik sowieso.  

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/DAS-SELBSTGESPRAECH-ICHBINDU-Quadrat.pdf
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Das heißt also das rein im mikroskopischen Bereich ist nicht Mesokosmisch. Und der 
Makrokosmische Bereich ist es auch nicht.  
 
Mesokosmisch heißt: Ist alles was Du empirisch wahrnehmen kannst.  

 
 
Und alles was sich einer empirischen Wahrnehmung entzieht ist eine reine 
Vorstellung. Drum, immer wichtig: Mikro- und Makrokosmos stehen und fallen mit 
dem was man Dir jetzt hierarchisch gesehen vorher erzählt hat, was Du geistlos 
nachäffst. Hätte man Dir was anderes erzählt würdest Du Dir was ganz was anderes 
ausdenken. Es ist einfach: Hätte ich einem Computer andere Daten gegeben würde 
der andere Bilder aufbauen.  
 
"Zum Schluß die Worte des Quantenphysikers Hans Peter Dürr. Der Professor war 
Schüler und langjähriger Forschungspartner Heisenbergs. Als dessen Nachfolger 
übernahm er das Max-Planck-Institut für Physik und leitete es viele Jahre. Er erhielt 
den alternativen Nobelpreis, das große Bundesverdienstkreuz und diverse andere 
Auszeichnungen.“ 
 
50:05 Ganz nebenbei: In der Zeitgeschichte - dieser Prof. Dürr am Max-Planck-
Institut, dem habe JCH das Primzahlkreuz von Peter Plichta zur Begutachtung 
eingespielt. Dieser Professor ist absoluter Hardcore-Materialist gewesen. Und mit 
dieser Schrift hätte er einen Schlüssel gehabt zu einem neuem Weltverständnis, 
arithmetisch lückenlos perfekt. Und er hat es absolut abgesaut und wollte nichts 
davon wissen. Und nachdem er, ich sage mal emeritiert wurde, in Rente gegangen ist 
mit einer guten Rente, fängt er plötzlich an philosophisch zu werden, weil er 
abgesichert ist - wie viele andere auch. Immer den Mund halten, weil er weiß er 
kriegt Ärger solange er noch auf der Arbeit ist.  
So geht es zur Zeit allen von uns jetzt ausgedachten Journalisten, weil denen der 
Arbeitsplatz mehr wert ist, das Geldverdienen mehr wert ist wie die Wahrheit. Die 
ganzen Stars, die ganzen Arschkriechern, die in den Massenmedien hier mitlaufen, 
weil Ihnen der Arbeitsplatz wichtiger ist. Die ganzen Politiker zur Zeit, denen muss 
klar sein, wenn es einen Systemwechsel gibt, das erste was mit der AfD fällt ist der 
öffentlich-rechtliche Rundfunk. Und diese unendlichen Lügen werden offenbar.  
 
Wenn das aber fällt sind auch diese horrenden Gehälter von den Angestellten des 
öffentliches Rundfunks, dazu zählen auch die ganzen Journalisten, vom Tisch. Die 
werden Arbeitslos. Das ist jetzt natürlich ausgedachterweise - hier und jetzt. Das ist 
die Ursache, die kämpfen ums gnadenlose Überleben, und Überleben heißt: "Ich 
muss eine Geldquelle haben um weiter existieren zu können". Die spucken MJR ins 
Gesicht.  
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"Hier seine Worte aus aufgezeichneten Vorträgen und Interviews beim Bayerischen / 
Hessischen Rundfunk etc: 
 

 

Wir müssen die Wirklichkeit anders sehen. Nicht mehr materiell … Leben ist viel 
fundamentaler als Materie … Die moderne Physik sagt, dass die Grundlage der 

Physik nicht die Materie ist … 
… Die treibende Kraft ist immer das Geistige … Wir sind nicht gebunden, Materie 

einfach nur zu verschieben … 
… Das Kreative, die kreative Wirklichkeit ist etwas, was sich dauernd bewegt, sich 

dauernd entwickelt, eigentlich etwas, dass lebendig ist … 
Wir sind alle schöpferisch … Es gibt gar nichts Unschöpferisches … 

Wir sind alle schöpferisch, also können wir die Welt auch gestalten… 
 

 
WIR sind nur zwei. Wir sind nur wir zwei. JCH und DU. Geist ist Schöpferisch. Wenn 
er von WIR redet, und WIR reden jetzt von ausgedachte Menschen, ausgedachte 
Menschen sind nur insoweit schöpferisch wie Du Dir einen schöpferischen 
Menschen denkst. Er bleibt aber eine vergängliche Erscheinung in Deinem Traum 
dieser ausgedachte Mensch. Und schöpferisch sein, aus sich selbst aus sich 
herausschöpfen kann nur Geist. Sobald Du Dir jetzt einen Menschen denkst und Du 
weißt, er weiß was ER SELBST ist, dann weiß er dass er DU ist. Und jeder andere.  
 
Und wir haben jetzt immer wieder diese klassischen Kinder der Welt, diese KI's.  
KI~N~DeR, die sich selber generieren, sind wie die KI's in unserem Videospiel.  
 
Am besten gehst Du zur Zeit davon aus das DU einen Single-Player-Modus spielst. 
Und das Du nichts und niemanden von diesen Figuren retten kannst, auch nicht 
Deine eigene Persona. Es ist der leichteste Weg wach zu werden.  
 
Und solange Du immer wieder an dieser Aussage zweifelst und meist Du gehst auf 
eine Nummer Sicher, wenn Du doch meinst, ich versuche meinen Körper am Leben 
zu erhalten, weil wenn der Körper weg ist, dann gibt's mich ja nicht mehr, hast Du 
nicht das geringste von Dir selbst verstanden, was ich aber von einem Gedanken von 
mir, das heißt von einem Affe von mir nicht erwarte - das er was versteht. 
 

 

… Man kann nicht aus dem Unlebendigen das Lebendige bekommen 
… Die Religion und die Wissenschaft sind nicht verschieden, aber mit der alten 

Wissenschaft geht es nicht. 
… Materie und Energie treten erst sekundär in Erscheinung … 
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54:34 Ich sage immer: Alles ausgedachte, und das ist Materie - wohlgemerkt: 
Ausgedachte Energie ist was sekundäres. Sekundär heißt zweitrangig.  
Ein Geist träumt. Alles was Du in Deinem Geist zu sehen bekommst, Betonung liegt 
auf Ehe. S-EHE-N. S steht für rkz - Mann, die Ehe und N steht für eine hbqn, die 
Frau, der unterirdische Gang. Das gehört zusammen. 
Das ist S-EHE-N, das ist die chymische Hochzeit. Und alles was Du in einem Traum zu 
sehen bekommst, das weibliche, die Frau, ist sekundär. Komplett austauschbar, 
unwichtig. Du musst zuerst einmal wissen, dass Du als träumender Geist ewig bist, 
und nicht irgendeine von Dir ausgedachte Information, sprich irgendeine 
Gedankenwelle die kurzzeitig in Dir, in dem Geist der IM-ME²R, immer ist - auftaucht.  
Und sofort mit dem nächsten Gedanken wieder verschwindet.  
 
Und hier: Materie und Energie ist jetzt die blaue Energie. Atomkraft, Sonnenkraft, 
Kohlekraftwerke. Das ist genauso vergänglich wie alles andere.  
Aber nicht die ROT-E² Energie aus der diese ausgedachten Erscheinungen 
auftauchen. 
 

 

Die Gefühle lassen wie chemisch und physikalisch erklärt, dass irgendetwas in uns 
an Strömen da ist und so fort und chemische Verbindungen. 

Aber genau das ist falsch. 
 

Wir können fühlen über unsere körperliche Beschränktheit hinaus … Was wir 
eigentlich sind, ist Geist. 

 

 
54:34 Das kannst Du nicht sehen, Du kannst Nichts nicht fühlen, Du kannst Nichts 
nicht wissen. Fühlen kannst Du Geist nicht. Also der Geist fühlt etwas, aber er kann 
sICH nicht selbst fühlen, weil E²R ein UP-solutes Nichts ist. Damit muss man zuerst 
einmal fertig werden. Und zu begreifen das man ewig ist. Und ewig bist Du nur, 
indem Dir das bewusst wird und solange Du dich an eine Seele - Ich weiß ja ich muss 
sterben, aber ich bin ja eine Seele die ewig lebt - machst Du Dich schon wieder zu 
was ausgedachten.  
 

 

… Wenn man diese neue Weltsicht wirklich ernst nimmt, dann entdeckt man, dass 
wir eigentlich zu den Geisteswissenschaften aber auch zu den Religionen auf 
einmal Brücken schlagen können, dass es nicht etwas ganz Andersartiges ist, 

sondern irgendwie miteinander zusammenhängt… 
 

… Wir sind in einem Zustand, wo wir dem Menschen abgewöhnen, dass er eine 
spirituelle Verbindung hat. Man sagt: „Ach diese Spinnerei mit diesen Religionen, 

in der Realität kommt diese spirituelle Verbindung nicht vor.“ 
Und jetzt stellen wir fest, das ist überhaupt das Wesentliche. 
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„Schlussbemerkung: 
 

Schon lange haben Menschen gespürt, dass es neben der materiellen Welt eine 
geistige Welt gibt. Diese hier erwähnten hochdekorierten Physiker und teilweise 
Begründer der modernen Physik sind noch einen Schritt weiter gegangen.  
Sie wiesen uns darauf hin, dass die materielle Welt wie z.B. Gebäude, Körper, Gehirn, 
Straßen, Planeten etc. Produkte geistiger Natur sind, und nicht etwa umgekehrt wie 
es uns Materialisten und Verfechter der alten Physik weismachen wollen. Es wird 
Zeit das wir aufwachen und unsere wahre Existenz erkennen.“ 
 
58:14 „Es ist Zeit, das wir aufwachen“ - wobei WIR sind eigentlich wenn DU 
Verbindung zu MJR hast, WIR sind IM-ME²R WACH, und unsere wahre Existenz, WIR 
haben keine Existenz. Obwohl WIR eine haben. Und unsere Existenz ist das was WIR 
denken, aber WIR SELBST sind ein undenkbares Nichts. Das ist genau diese erste 
Grundwelle. Also Geist ist nicht etwas existierendes, drum kann auch kein Gott 
existieren, außer Du denkst an einen Gott, aber dann ist Gott ein Gedanke den Du 
denkst, der mit dem nächsten Gedanken wieder zerstört wird. Tausendfach 
erwähnt.  

 
 Was ist jetzt das was Du siehst?  

CUT!  
 
Einfach nur ein Monitor. Ist das eine Erdkugel? 
 
Du lebst ständig in Interpretationen, bei Worten - egal 
was Du hörst, was stellst Du Dir bei dem Wort „Materie“ 
vor? Usw. 

 
 
59:37 Das war jetzt nochmal eine Zusammenfassung. Und Du warst jetzt sehr 
schockiert, wie ich Dich angerufen habe, aber ich hab mir gedacht heute suche ich 
mir mal meinen Gernot aus, weil der manchmal noch in Not ist, aber das Spiel 
spielen WIR alleine.  
Ich wollte jetzt evtl auch den Lesch nochmal reintun, das Dir irgendwann einmal 
dieses unendliche Geschwätz dieser Fachleute  - von den Politikern müssen wir 
überhaupt nicht reden -.  
 
Ich springe ganz kurz rein in unseren Chat, meine heutigen Einträge, und dann lassen 
wir's gut sein. 
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JCH, 07:51 
 

<(WEIß~T du    (?)> "Du Geistesfunken"(!)  
"MIT WEM Du DJCH <D~A anlegst>?  
 
IM "JA <H~R"(!) 1886> "18-86"(= "JCH-UP"!)...  
https://www.youtube.com/watch?v=ySOi1JmuQLc&t=349s 
START'PUNKT ist 349s = 
 

 
Siehst Du? Das (<…>) ist wieder aufgespannt - Du Brösel - der kann nichts wissen, der 
Mensch der Du zu sein glaubst. 
Und da habe ich jetzt einen Startpunkt 349s genommen. 
 

 
 

Jetzt habe ich das ein bisschen in Farben, das Du siehst wie man spielen kann.  
Das ist jetzt dieser Text nochmal: 
Weiß~T du – (poke) ist dieser Fingerzeig – „Du Geistesfunken“ (!) „MIT WEM Du 
DJCH<D~A anlegst>? IM JA<H~R 1886> "18-86" 
Und das ist dieser Startpunkt 349s,  
18-86 rot gelesen heißt JCH UP 
18-86 blau gelesen heißt Ich U.P. Das ist jetzt der blaue Brösel U.P. den Du Dir 
ausdenkst. Und JCH sage Dir, JCH BIN der Architekt unendlich vieler Welten.  
 
A-BeN = Der Schöpferische SOHN. Der göttliche, schöpferische Sohn erzeugt 
Erscheinungen in Spieleprogrammen.  
GeBILD<E  B-ILD = IM KIND 
 

https://www.youtube.com/watch?v=ySOi1JmuQLc&t=349s
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Jetzt habe ich dieses Wort Architekt - neuhebräisch – Farbig gemacht, das Du siehst 
was man da machen kann. Das AR ra rot 

Und jetzt habe ich hier diese zwei Teth j, das sind die Spiegelungen.  
Und den Koph q habe ich hier rot gemacht, was ja Affinität heißt (in blau) 
Und da habe ich jetzt, was ich gerade angesprochen habe, diese Wellenlinie, 
Wellenberg / Wellental, in der Mitte  ist der MENSCH.  
Wenn Du das jetzt so liest, heißt  hier – denke an den Schöpferkopf  ra, und in dem 
Schöpferkopf ist eine KI yk. Künstliche Intelligenz, was übrigens auch Brandmal heißt. 
Im Schöpferkopf, also die KI.  
B-Rand>M-AL = Der polare Rand - von Gott. Der ist ein unbewusster Intellekt.  
Und jetzt habe ich den MENSCHEN ADaM (q), der seine Gedankenwellen, eine  
+Spiegelung (j) und eine -Spiegelung (j) – violett sich ausdenkt. 
 
Es steckt so unendlich viel in diesem System drin, wenn man weiß wie es 
funktioniert.  
 
1:03:49 Und da habe ich jetzt eine Predigt: Im JA<H~R(!) 1886> „18-86“ rot (=“JCH-
UP“!), und da hören wir ganz kurz rein weil das sehr spaßig ist, die muss man nicht 
ganz anhören. 
 
Matze Koch - Weißt du, mit WEM du dich anlegst? 

https://www.youtube.com/watch?v=ySOi1JmuQLc&t=349s 

 
"Im Jahr 1886, da lief Karl Boberg, Pastor in Schweden durch die schönen 
schwedischen Gegenden, machte einen Spaziergang, und wurde plötzlich von einem 
gewaltigen Gewitter überrascht. Ich weiß nicht ob ihr ein krasses Gewitter draußen 
schon mal erlebt habt, meistens dann drin, oder wir flüchten nach drinnen. Meine 
Frau und ich, wir haben ein Gewitter erlebt bei einem Angeltrip, da waren wir 
draußen unter einem Zelt, und wir hatten noch nicht mal Liegen damals, wir lagen 
mit einer Luftmatratze auf dem Boden und dann brach ein Gewitter los, wie wir es 
noch nie erlebt hatten. Das Wasser stand in kurzer Zeit so hoch neben unseren 
Luftmatratzen, das haben wir nie vergessen.  
Das Buch Hiob sagt: Gott brüllt mit seiner Stimme.  
Und dieser Pastor erlebt so ein Gewitter. Ich weiß nicht was er gemacht hat, 
wahrscheinlich war er irgendwo draußen wo er nicht rein konnte, er musste 
irgendwo Unterschlupf suchen. Und irgendwann trat dann wieder Ruhe ein, und 
zwar eine große Ruhe. Der Regen hörte auf, eine gewaltiger Sturm hatte geweht, es 
war ganz ruhig" 

https://www.youtube.com/watch?v=ySOi1JmuQLc&t=349s
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Das ist jetzt interessant, ein bisschen weiter unten, MEJNE Helene: 

 
 

Die Geschichte erzähle ich nicht, die habe ich so oft erzählt; Wo diese Macht 
plötzlich auftaucht, das Gewitter, und der sagt dann: "Mein Gott, ich wusste ja, das 
Du mächtig bist, aber das Du so mächtig bist". Und dann sage JCH zu dem: "Du irrst, 
JCH bin die Stille, und Du das vorher und nachher. Das Gewitter, das brausen in Dir 
warst Du selbst.  
 
 
1:05:58 Und dann habe ich hier noch reingestellt, das sind jetzt natürlich 
raumzeitliche Sachen: 
 

 

JCH, 08:08 
 

PS: Die "Tagesschau Version": 
(Eine angeblich "objektive neutrale Berichterstattung"(?)!!!) 
 

💥DIE TAGESSCHAU WETTERT GEGEN BAUERN💥 

https://www.youtube.com/watch?v=21Kl0LES4Qs  
 
Und so war es angeblich ...  
HIE²Ros & JETZT "WEISE²" <aus~gedachter Weise> WIRK-LJCHT"!  
 

Video-Beweis! Regierung lügt! Keine Gewalt gegen Habeck! | Achtung, Reichelt! 
vom 05. Januar 2024  https://www.youtube.com/watch?v=E3Uwmx3j63I  

 
 

Zur Zeit ist es so leicht zu überprüfen, das wenn Du öffentlich-rechtliche egal ob das 
Zeitungen sind, allen voran natürlich der öffentlich-rechtliche Rundfunk, das alles 
durchsetzt ist mit Hass gegen Rechts, gegen das Rechte, richtige. Unterschwellig nur 
alles immer in diese „Nazi und Böse"-Schiene abqualifiziert auf die übelste und 
offensichtlichste Art und Weise. Und jeder der meint, er müsste noch auf eine 
Nummer Sicher gehen, von öffentlich-rechtlichen Sache informieren, dasselbe gilt 
auch für öffentliche Physik-Weisheit, für Medizin-Weisheit.  
 

https://www.youtube.com/watch?v=21Kl0LES4Qs
https://www.youtube.com/watch?v=E3Uwmx3j63I
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Alles offizielle Wissen wird Dich hindern wach zu werden. Du musst Dich loslösen 
von dem offiziellen Wissen.  
 

 

 
 
Entgegentreten, in den Weg treten, etwas versperren, verbauen, hemmen, im 
Wege hinderlich sein, auf dem Weg zu Gott, auf dem Weg zu DIR selbst! In den Weg 
zur Wiedererinnerung. Der Erwachte ist im Inneren. Das ist die Wiedererinnerung, 
was Du selbst bist. Du bist immer das Zentrum, es hüllt Dich Deine Traumwelt ein.  
 
Jede Art von offiziell, ob das Medizin ist, die sich am Leben halten will als Affe, will 
sie eigentlich nicht, sie will möglichst viel Geld verdienen. Es ist so! Ob Dir das passt, 
wenn Du ein Arzt bist oder nicht - warum machst Du Deinen Job? 
Wenn es Deine Berufung wäre, würdest Du sogar Geld dafür bezahlen das Du es tun 
darfst.  
 
1:08:06 Und da haben wir jetzt hier diese zwei Videos. „Tageschau wettert gegen 
Bauern“, und dieses „Beweis-Video“. Das sind zwei Seiten. Ich sage nicht das des 
und des richtig ist. Ich sage nicht die Welle ist ein Berg, oder die Welle ist ein Tal. 
Mein Klingelingeling-Beispiel. Eins von beiden wurde überprüft und das andere ist 
hohles, manipulatives Geschwätz.  
 
Und dann habe ich nochmal so einen Eintrag: 
Der Eintrag von Reto 11:44, das Video ist zu Merkels Zeiten wo Lindner noch in der 
Opposition war.  
Und jetzt habe ich das nochmal als Antwort:  
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Gestern in der Opposition (lat. "oppositio = Entgegensetzung") 
und "HEUTE" als "MiT~RE~GIER(!)~END~ER": 
 

Spektakulär: Lindner verzweifelt während Rede komplett! 

https://www.youtube.com/watch?v=i8CTFptDoSQ&t=113s 

 
 

... macht der genau das Gegenteil.  
 
1:09:15 Und ich muss ganz kurz zum Abschluß noch dazu sagen, das reicht jetzt 
eigentlich - Hochinteressant diese zwei Videos sich anzuhören, Wie ein Mensch sich 
drehen kann aufgrund von Geldgeilheit.  
 
Ich habe hier als junger Bursche schon, ist mir aufgefallen, ich rede als Brösel Udo: 
Da hats noch Kneipen gegeben mit einem Stammtisch, Gernot das wirst Du auch 
kennen. Und am Stammtisch wird losgewettert und politisiert. Man kritisiert meist 
immer die an der Macht sind. Damals ist mir schon aufgefallen, diese Charaktere die 
hier die an der Macht sind kritisieren, in dieser Art und Weise, der Trick ist ja zuerst 
einmal ein Vergleich mit einem einseitigen Ideal.  
Das sind genau die Charaktere - der Charakter = das Eingeprägte - die wenn sie an 
der Macht wären es genauso machen würden. Es ist Neid. 
 

Und jetzt pass auf, springe mal in Deinen Archiven, blättere zurück in das Jahr wo 
die Grünen erstmalig in den Bundestag gekommen sind mit den 
Rollkragenpullovern. Die Schröders und die Fischers. Damals alle noch im Anzug und 
plötzlich Rollkragenpullover, Turnschuhe usw. Wie haben die gegen diese Mächtigen 
gewettert! Was ist aus diesen Typen geworden nachdem sie gestiegen sind? Die 
Grünen - Fischer und Schröder - sie sind am Ende ihrer Karriere in der Hochfinanz 
gelandet. Was ist jetzt mit Babeck und Scholz und dem Zeug - wenn Du die Gehälter 
anschaust, was sie für Schminke und Prunk ausgeben, wie sie ihre Gehälter 
hochsetzen, wie sie Vetternwirtschaft machen, das sind die miesesten, übelsten 
Charakter den es überhaupt gibt. Das ist das was ist!  
 

Und jetzt sage ich: JCH kritisiere das nicht, JCH habe das erschaffen. JCH habe das in 
Deinem Traum erschaffen, wieviel Scheiß muss JCH Dir eigentlich noch einspielen, 
das so ein Porschefahrer wie Lindner die nur versuchen ihre Gehälter am Leben zu 
erhalten. Das wird sich übrigens nicht ändern wenn die AfD an die Macht kommt. 
Ich habe in einem der vorhergehenden Selbstgespräche / UP-DaTE²s habe ich 
gesagt: Die AfD ist ein Unkrautvernichtungsmittel. Das Unkraut sind die Grünen und 
Konsorten. Die werden die jetzt vernichten. Was nicht heißt das die das danach 
besser machen, weil ein Unkrautvernichtungsmittel ist nicht aus dem was 
geistreiches herauswachsen kann. Da brauchst Du wieder einen neuen Samen. Das 
ist HOLOFEELING.  

https://www.youtube.com/watch?v=i8CTFptDoSQ&t=113s
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Und das wiederum, HOLOFEELING ist nicht für eine ausgedachte Menschheit, für 
eine Welt.  
 

 
Nochmal:  
Du musst einen kompletten Resetknopf drücken.  
 
 
 

 

Da Außen gibt es keine Welt, keine Erdkugel, kein Heliozentrisches Weltbild.  
Es gibt nur Dich träumenden Geist, und wenn Dir das bewusst wird, kann JCH Dir 
ein vollkommen neues Programm einspielen, Du weißt es ist eine MATRIX.  
Am Anfang ist ein Computerprogramm.  
 
Da kann man jetzt noch wesentlich genauer werden, aber jetzt lassen wir es gut 
sein. Ich hoffe ich habe Dich ein bisschen bespaßt.  
 

Und was sagen wir am Schluss immer? Petsch! 
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